
 ƖЮ  ]ĲĤŔĲƣƚťƁƖƓĲƖƚĦőċŉƣНоНfŰƚƣŔƣƨƣŔŸŰНоНÂƖŔƻċƣĲŔŰƽĲŰĬĲƖÉĲŔƣĲŰǍċőũ
ΟΜΡΡНEŔŊĲŰƣƬůĲƖНÉĦőŸƖŰƚőĲŔů ΞΤΣ
ΞΜΠΣНìŔŰĬĲŰĲƖŊŔĲƨŰƣĲƖŰĲőůĲŰ ΞΞΞНрНΞΞΟ
ΟΜΦ ĲƖŸр9ũƨĤНÅőĲŔŰр ċőĲ ΞΥΟН
ΞΜΣ xÑÖÉНƖĲŰĲƽċĤũĲƚН]ůĤc ΞΠΡНрНΞΡΞ
ΠΜ ůƓƖŔŸŰН]ůĤc ΠΞ
ΞΜΟ7ċǃìċНƖЮĲЮ ΞΜΜНрНΞΞΝ
ΡΤ 7Ö ? ΠΥ
ΤΥ 7ƨŰĬĲƚƻĲƖĤċŰĬНuĲƖċůŔƚĦőĲНÅŸőƚƣŸŉŉĲНƨŰĬНfŰĬƨƚƣƖŔĲůŔŰĲƖċũĲНĲЮéЮΣΞ
ΝΜΞхΞ7Ú ? fÉНΦΜоН?fEН]ÅÚ E НxċŰŊĲŰũŸŰƚőĲŔůΝΟΞ
ΟΜΞ9ċƚŔŰŸНìŔŰĬĲƚőĲŔů ΞΤΝНрНΞΤΞ
ΠΝ 9ƖĲŸƚ ΠΟНрНΠΡ
ΠΞ ?7Н ] ΠΣ
ΝΞ ?[É Π
ΝΝ E7 Π
ΞΜΝEƨƖŸƽŔŰĬ ΝΥΤ
ΞΝхΞ[ċĦőĤĲƖĲŔĦőНÂƖċťƣŔƚĦőĲН?ĲŰťůċũƓŉũĲŊĲН]ĲƚĦőęŉƣƚƚƣĲũũĲΝΣ
Υ [ĲƖŰƚƣƖċơĲŰр7ƨŰĬĲƚċůƣ ΝНрНΟ
ΟΞĤ[ŸƖƚƣċůƣН7ŸƓƓċƖĬ ΟΥНрНΠΜ
ΟΞ [ŸƖƚƣċůƣНÉŸŸŰƽċũĬ ΟΣНрНΟΤ
ΞΜΡ] f ΞΞΠНрНΞΠΠ
ΞΜΜ]ĲƖĲƚН~ĲĦťĲŰĤċĦő ΝΠΟНрНΝΡΝ
ΞΜΣхΝ]ƖƨŰĬƚƣƬĦťƚƻĲƖƽċũƣƨŰŊƚŊĲƚĲũũƚĦőċŉƣН  ΞΡΟНрНΞΡΠ
ΥΜ fŰĬƨƚƣƖŔĲƻĲƖĤċŰĬНÉƣĲŔŰĲНƨŰĬНEƖĬĲŰНĲЮéЮН ĲƨƚƣċĬƣоìĲŔƚƣƖċơĲΣΠ
ΞΜΤsÖìf ΞΡΡНрНΞΣΡ
ΟΜΣuũŔůċĤĲƽĲŊƨŰŊН~ċŔŰǍ ΞΤΤНрНΞΤΥ
ΦΣ uƖĲŔƚƻĲƖƽċũƣƨŰŊН ũǍĲǃрìŸƖůƚ ΤΥНрНΥΝ
ΞΡ x7~Н7ċĬНuƖĲƨǍŰċĦő ΞΡ
ΞΤ x7~НxƨŉƣƻĲƖťĲőƖ ΞΣНрНΟΞ
ΞΠ xŉÖ ΝΤНрНΞΡ
ΞΦ x]7 ΟΟНрНΟΡ
ΡΞ xìu ΠΤ
ΞΜΜхΝ~ċƚũċƣŸŰНÅĲĦőƣƚċŰƽċũƣƚŊĲƚĲũũƚĦőċŉƣНůĤcΝΡΞНрНΝΥΣ
ΝΤ ~Ĭf ΡНрНΣ
ΟΜΟ~ŸĬĲũũŉũƨŊН~ċŔŰǍрÉĲũǍƣċũ ΞΤΟНрНΞΤΠ
ΟΜΥ~É9Н9ŸŰĬŸƖНĲЮéЮ ΞΥΞН
ΣΝ   7ÖНÅőĲŔŰũċŰĬрÂŉċũǍ ΠΦНрНΡΠ
ΝΞΡхΝ§]Н7ĲƖŊĲŰоé]НcĲƖƖƚƣĲŔŰрÅőċƨŰĲŰ ΝΟΣ
ΝΝΝхΝ§]Н7ƖĲŔƣƚĦőĲŔĬ ΝΜΟНрНΝΜΣ
ΝΞΟхΟ§]Н?ŔĲŰƚƣƽĲŔũĲƖ ΝΟΡ
ΝΜΞхΝ§]НEĦťĲũƚőĲŔů ΥΥНрНΦΜ
ΝΜΜхΝ§]Н[ƖĲƣƣĲŰőĲŔů ΥΞНрНΥΣ
ΝΝΣхΝ§]Н[ƬƖŉĲũĬ ΝΝΞНрНΝΝΠ



ΝΞΡхΟ§]Н]ƖŔĲĤĲũƚĦőŔĲĬоНé]НcĲƖƖƚƣĲŔŰрÅőċƨŰĲŰΝΟΣ
ΝΜΥхΝ§]НcċőŰőĲŔů ΦΤНрНΦΥ
ΝΜΦхΝ§]НuũĲŔŰрìŔŰƣĲƖŰőĲŔů ΦΥНрНΦΦ
ΝΝΤхΝ§]НxƁũũĤċĦő ΝΝΡНрНΝΝΥ
ΝΞΟхΞ§]Н ŸőĲŰ ΝΟΡ
ΝΞΡхΞ§]НÅőċƨŰĲŰ ΝΟΣ
ΝΞΜхΝ§]НÅŸƣő ΝΞΥНрНΝΟΞ
ΝΝΦхΝ§]НìċũĬĤƁĦťĲũőĲŔů ΝΞΝНрНΝΞΞ
ΦΥхΝ§]НìċũũĲƖƣőĲŔůо§]Н ƖůƚőĲŔů ΥΝНрНΥΞ
ΝΜΦхΞН§]НüŸƖŰőĲŔů ΝΜΜ
ΥΦ ÂŉċũǍƽĲƖťĲ ΣΦ
ΟΜΜÂƖŔƻċƣНΝ ΞΣΣНрНΞΣΤ
ΟΜΝÂƖŔƻċƣНΞ ΞΣΥНрНΞΤΝ
ΟΜΤÂƖŔƻċƣНΟ ΞΤΦНрНΞΥΝ
ΦΞ Å~Å ΤΜНрНΤΝ
ΥΞ ÅìEНÅĲŰĲƽċĤũĲƚН?ĲƨƣƚĦőũċŰĬН]ůĤc ΣΡНрНΣΥ
ΝΥ É]?Н ŸƖĬ ΤНрНΦ
ΝΦ É]?НÉƬĬ ΝΜНрНΝΠ
ΝΜΝÉƣċĬƣН ũǍĲǃ ΥΣНрНΥΤ
ΝΝΝхΞÉƣċĬƣН7ċĦőċƖċĦő ΝΜΤНрНΝΜΦ
ΝΜΡÉƣċĬƣН7ŔŰŊĲŰ ΦΜ
ΦΠ ÉƣċĬƣН~ċŔŰǍ ΤΞНрНΤΠ
ΦΡ ÉƣċĬƣНìŸƖůƚ ΤΡНрНΤΤ
ΣΡĤÉƣŔŉƣƨŰŊН ċƣƨƖНƨŰĬНÖůƽĲũƣНÅőĲŔŰũċŰĬрÂŉċũǍΡΡНрНΣΝ
ΟΜΠÑĲƨŰĲƚĲŰНÉċŰĬНƨŰĬНuŔĲƚН]ůĤc ΞΤΡ
ΟΠ éĲƖĤċŰĬНÅĲŊŔŸŰНÅőĲŔŰр ĲĦťċƖ ΠΝ
ΝΝΟéĲƖĤċŰĬƚŊĲůĲŔŰĬĲН7ŸĬĲŰőĲŔů ΝΝΜНрНΝΝΝ
ΤΦ éĲƖŸ ΣΟ
ΝΞΟé]Н7ŔƖťĲŰŉĲũĬ ΝΟΟНрНΝΟΡ
ΝΞΜé]НxċŰŊĲŰũŸŰƚőĲŔůрÉƣƖŸůĤĲƖŊ ΝΞΟНрНΝΞΤ
ΝΠΥé]НxĲŔŰŔŰŊĲƖНxċŰĬ ΝΟΦНрНΝΠΞ
ΝΟΦé]Н ŸƖĬƓŉęũǍĲƖНxċŰĬ ΝΟΤНрНΝΟΥ
ΝΝΝé]НÅőĲŔŰр ċőĲ ΝΜΝНрНΝΜΞ
ΝΜΥé]НÅőĲŔŰрÉĲũǍ ΦΝНрННΦΣ
ΝΝΦé]НÅƬĬĲƚőĲŔů ΝΝΦНрНΝΞΝ
ΟΜΞхΞìĲŔŰŊƨƣН Ю Ю ΞΤΞ
ΞΟ ìĲũƣĲƖĤĲН§ĤĲƖĲƚН~ŔƣƣĲũƖőĲŔŰƣċũ ΝΤ
ΞΝ ìĲũƣĲƖĤĲƚĲťƖĲƣċƖŔċƣ ΝΡ
ΞΜΞхΝƽŔƽŔНĦŸŰƚƨũƣ ΝΥΤНрНΝΦΦ
ΦΝ ƽƻƖНìċƚƚĲƖƻĲƖƚŸƖŊƨŰŊНÅőĲŔŰőĲƚƚĲŰрÂŉċũǍΣΦНрНΤΜ



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

CƻƭƎŜƴŘŜ {ǘŜƭƭŜƴ ƘŀōŜƴ ŜƛƴŜ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ŀōƎŜƎŜōŜƴΣ ŘƛŜ ŜƴǘǿŜŘŜǊ ƪŜƛƴŜ 
ŀōǿŅƎǳƴƎǎǊŜƭŜǾŀƴǘŜƴ LƴƘŀƭǘŜ ƻŘŜǊ ƪŜƛƴŜ .ŜŘŜƴƪŜƴ ōŜƛƴƘŀƭǘŜǘΥ 5ƛŜƴǎǘƭŜƛǎǘǳƴƎǎȊŜƴǘǊǳƳ 
[ŅƴŘƭƛŎƘŜǊ wŀǳƳ wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπIǳƴǎǊǸŎƪπbŀƘŜΣ 5ŜǳǘǎŎƘŜǊ ²ŜǘǘŜǊŘƛŜƴǎǘΣ .ǳƴŘŜǎŀǳŦǎƛŎƘǘǎŀƳǘ ŦǸǊ 
CƭǳƎǎƛŎƘŜǊǳƴƎΣ [ŀƴŘƪǊŜƛǎ DǊƻǖπDŜǊŀǳΣ {ŎƘǳǘȊƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘ 5ŜǳǘǎŎƘŜǊ ²ŀƭŘ ǳƴŘ [ŀƴŘŜǎπ!ƪǘƛƻƴǎπ
DŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘ bŀǘǳǊ ǳƴŘ ¦ƳǿŜƭǘ w[tΣ [ŀƴŘŜǎŀƳǘ ŦǸǊ ±ŜǊƳŜǎǎǳƴƎ ǳƴŘ DŜƻōŀǎƛǎƛƴŦƻǊƳŀǘƛƻƴΣ 
tŦŀƭȊƎŀǎΣ wŜƎƛƻƴŀƭǾŜǊōŀƴŘ CǊŀƴƪŦǳǊǘwƘŜƛƴaŀƛƴΣ wƘŜƛƴƎŀǳπ¢ŀǳƴǳǎπYǊŜƛǎΣ wŜƎƛŜǊǳƴƎǎǇǊŅǎƛŘƛǳƳ 
5ŀǊƳǎǘŀŘǘΣ {ǘŀŘǘ .ŀŘ YǊŜǳȊƴŀŎƘΣ {ǘŀŘǘ ²ƛŜǎōŀŘŜƴΣ ¢ƘǸƎŀ 9ƴŜǊƎƛŜƴŜǘȊŜ DƳōIΣ ±D Dŀǳπ
!ƭƎŜǎƘŜƛƳΦ

!ǳŦ ŜƛƴŜƴ !ōŘǊǳŎƪ ŘƛŜǎŜǊ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ ǿƛǊŘ ǾŜǊȊƛŎƘǘŜǘΦ 

у CŜǊƴǎǘǊŀǖŜƴπ.ǳƴŘŜǎŀƳǘ нтΦлоΦнлнр LƳ ōŜǘŜƛƭƛƎǘŜƴ ±ŜǊŦŀƘǊŜƴ Ƙŀǘ ŘƛŜ wŜƎƛƻƴŀƭǾŜǊǘǊŜǘǳƴƎ ŘŜǊ tƭŀƴǳƴƎǎƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘ wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπbŀƘŜ 
Ƙŀǘ ŘǳǊŎƘ .ŜǎŎƘƭǳǎǎ ǾƻƳ нтΦ CŜōǊǳŀǊ нлнп ŘŜƴ 9ƴǘǿǳǊŦ ȊǳǊ ǾƛŜǊǘŜƴ ¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ŘŜǎ 
wŜƎƛƻƴŀƭŜƴ wŀǳƳƻǊŘƴǳƴƎǎǇƭŀƴǎ wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπbŀƘŜ ŦǸǊ Řŀǎ !ƴƘǀǊǳƴƎǎǾŜǊŦŀƘǊŜƴ ǳƴŘ ŘƛŜ .ŜǘŜƛƭƛƎǳƴƎ 
ŘŜǊ mŦŦŜƴǘƭƛŎƘƪŜƛǘ ƎŜƳŅǖ Ϡ ф !ōǎΦ н wŀǳƳƻǊŘƴǳƴƎǎƎŜǎŜǘȊ όwhDύ ŦǊŜƛƎŜƎŜōŜƴΦ 5ƛŜ ǾƛŜǊǘŜ 
¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ōŜƛƴƘŀƭǘŜǘ &ƴŘŜǊǳƴƎŜƴ ōȊǿΦ !ƴǇŀǎǎǳƴƎŜƴ ƛƳ {ŀŎƘƎŜōƛŜǘ 9ƴŜǊƎƛŜǾŜǊǎƻǊƎǳƴƎ 
ό²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜύΦ
LƳ tƭŀƴƎŜōƛŜǘ ŘŜǎ wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴŜǎ ōŜŦƛƴŘŜƴ ǎƛŎƘ ŘƛŜ .!. слΣ .!. см ǳƴŘ .!. соΣ ŘŜǊŜƴ .ŜƭŀƴƎŜ 
ōŜǘǊƻŦŦŜƴ ǿŜǊŘŜƴΦ
!ƴōŀǳǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜ .ŜƭŀƴƎŜ
CǸǊ Řŀǎ ǿŜƛǘŜǊŜ ±ŜǊŦŀƘǊŜƴ ǎƛƴŘ ŦƻƭƎŜƴŘŜ ŀƭƭƎŜƳŜƛƴŜ IƛƴǿŜƛǎŜ ōŜƛ ŘŜǊ ǿŜƛǘŜǊŜƴ tƭŀƴǳƴƎ Ȋǳ 
ōŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎŜƴΦ [ŅƴƎǎ ŘŜǊ .ǳƴŘŜǎŀǳǘƻōŀƘƴŜƴ ŘǸǊŦŜƴ ƴŀŎƘ Ϡ ф !ōǎΦ м C{ǘǊD IƻŎƘōŀǳǘŜƴ ƧŜŘŜǊ !Ǌǘ ƛƴ 
ŜƛƴŜǊ 9ƴǘŦŜǊƴǳƴƎ ōƛǎ Ȋǳ пл Ƴ ƎŜƳŜǎǎŜƴ ǾƻƳ ŅǳǖŜǊŜƴ wŀƴŘ ŘŜǊ ōŜŦŜǎǘƛƎǘŜƴ CŀƘǊōŀƘƴ ƴƛŎƘǘ ŜǊǊƛŎƘǘŜǘ 
ǿŜǊŘŜƴΦ 5ƛŜǎ Ǝƛƭǘ ƎŜƳŅǖ Ϡ ф !ōǎΦ м {ŀǘȊ н C{ǘǊD ŀǳŎƘ ŜƴǘǎǇǊŜŎƘŜƴŘ ŦǸǊ !ǳŦǎŎƘǸǘǘǳƴƎŜƴ ƻŘŜǊ 
!ōƎǊŀōǳƴƎŜƴ ƎǊǀǖŜǊŜƴ ¦ƳŦŀƴƎŜǎΦ DŜƳŅǖ Ϡ ф !ōǎΦ н C{ǘǊD ōŜŘǸǊŦŜƴ .ŀǳƎŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎŜƴ ƻŘŜǊ ƴŀŎƘ 
ŀƴŘŜǊŜƴ ±ƻǊǎŎƘǊƛŦǘŜƴ ƴƻǘǿŜƴŘƛƎŜ DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎŜƴ ŘŜǊ ½ǳǎǘƛƳƳǳƴƎ ŘŜǎ CŜǊƴǎǘǊŀǖŜƴπ.ǳƴŘŜǎŀƳǘŜǎΣ 
ǿŜƴƴ ōŀǳƭƛŎƘŜ !ƴƭŀƎŜƴ ƭŅƴƎǎ ŘŜǊ .!. ƛƴ ŜƛƴŜǊ 9ƴǘŦŜǊƴǳƴƎ ōƛǎ Ȋǳ млл aŜǘŜǊ ǳƴŘ ƭŅƴƎǎ ŘŜǊ 
.ǳƴŘŜǎǎǘǊŀǖŜƴ ŀǳǖŜǊƘŀƭō ŘŜǊ ȊǳǊ 9ǊǎŎƘƭƛŜǖǳƴƎ ŘŜǊ ŀƴƭƛŜƎŜƴŘŜƴ DǊǳƴŘǎǘǸŎƪŜ ōŜǎǘƛƳƳǘŜƴ ¢ŜƛƭŜ ŘŜǊ 
hǊǘǎŘǳǊŎƘŦŀƘǊǘŜƴ ōƛǎ Ȋǳ пл aŜǘŜǊΣ ƎŜƳŜǎǎŜƴ ǾƻƳ ŅǳǖŜǊŜƴ wŀƴŘ ŘŜǊ ōŜŦŜǎǘƛƎǘŜƴ CŀƘǊōŀƘƴΣ 
ŜǊǊƛŎƘǘŜǘΣ ŜǊƘŜōƭƛŎƘ ƎŜŅƴŘŜǊǘ ƻŘŜǊ ŀƴŘŜǊǎ ƎŜƴǳǘȊǘ ǿŜǊŘŜƴ ǎƻƭƭŜƴΦ 5ŀōŜƛ ƪǀƴƴŜƴ ½ǳǎǘƛƳƳǳƴƎŜƴ ƴŀŎƘ 
Ϡ ф !ōǎΦ н C{ǘǊD ƎŜƳŅǖ Ϡ ф !ōǎΦ о C{ǘǊD ǾŜǊǎŀƎǘ ƻŘŜǊ Ƴƛǘ .ŜŘƛƴƎǳƴƎŜƴ ǳƴŘ !ǳŦƭŀƎŜƴ ŜǊǘŜƛƭǘ ǿŜǊŘŜƴΣ 
ǎƻǿŜƛǘ ŘƛŜǎ ŀǳŦƎǊǳƴŘ ŘŜǊ {ƛŎƘŜǊƘŜƛǘ ƻŘŜǊ [ŜƛŎƘǘƛƎƪŜƛǘ ŘŜǎ ±ŜǊƪŜƘǊǎΣ ŘŜǊ !ǳǎōŀǳŀōǎƛŎƘǘŜƴ ƻŘŜǊ ŘŜǊ 
{ǘǊŀǖŜƴōŀǳƎŜǎǘŀƭǘǳƴƎ ƴǀǘƛƎ ƛǎǘΦ {ƻŦŜǊƴ ǎƛŎƘ ŘŜǊ ¢ǳǊƳ ƻŘŜǊ aŀǎǘ ŘŜǊ ƎŜƎŜƴǎǘŅƴŘƭƛŎƘŜƴ 
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜ ƛƴƴŜǊƘŀƭō ŘŜǊ ǾƻǊƎŜƴŀƴƴǘŜƴ 9ƴǘŦŜǊƴǳƴƎŜƴ όǎƻƎΦ !ƴōŀǳōŜǎŎƘǊŅƴƪǳƴƎǎȊƻƴŜύ 
ōŜŦƛƴŘŜǘΣ ǎƻ ƛǎǘ ōŜƛ ŘŜǊ 9ǊǊƛŎƘǘǳƴƎ ƻŘŜǊ ŜǊƘŜōƭƛŎƘŜƴ &ƴŘŜǊǳƴƎ ŘŜǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜ ŜƛƴŜ 
ǎǘǊŀǖŜƴǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜ ½ǳǎǘƛƳƳǳƴƎ ŜǊŦƻǊŘŜǊƭƛŎƘΦ

YŜƴƴǘƴƛǎƴŀƘƳŜΦ
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!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр
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у CŜǊƴǎǘǊŀǖŜƴπ.ǳƴŘŜǎŀƳǘ нтΦлоΦнлнр CǸǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴΣ ōŜƛ ŘŜƴŜƴ ƭŜŘƛƎƭƛŎƘ ŘŜǊ wƻǘƻǊ ƛƴ ŘƛŜ !ƴōŀǳōŜǎŎƘǊŅƴƪǳƴƎǎȊƻƴŜ ƘƛƴŜƛƴǊŀƎǘΣ 
Ǝƛƭǘ Ϡ ф !ōǎΦ нō C{ǘǊDΣ ǿƻƴŀŎƘ ŘƛŜ wŜƎŜƭǳƴƎŜƴ ŘŜǎ Ϡ ф !ōǎΦ н ǳƴŘ !ōǎΦ нŀ C{ǘǊD ƘƛŜǊ ƪŜƛƴŜ 
!ƴǿŜƴŘǳƴƎ ŦƛƴŘŜƴΦ Lƴ ŘƛŜǎŜƳ Cŀƭƭ ƛǎǘ ŘƛŜ ƻōŜǊǎǘŜ [ŀƴŘŜǎǎǘǊŀǖŜƴōŀǳōŜƘǀǊŘŜ ŀƴ .ǳƴŘŜǎŦŜǊƴǎǘǊŀǖŜƴ 
ǳƴŘΣ ǎƻǿŜƛǘ ŘŜƳ .ǳƴŘ ŘƛŜ ±ŜǊǿŀƭǘǳƴƎ ŘŜǊ .ǳƴŘŜǎŦŜǊƴǎǘǊŀǖŜƴ ȊǳǎǘŜƘǘΣ Řŀǎ CŜǊƴǎǘǊŀǖŜƴπ.ǳƴŘŜǎŀƳǘ 
ƛƴ ŘŜƴ DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎǎπ ƻŘŜǊ !ƴȊŜƛƎŜǾŜǊŦŀƘǊŜƴ ŦǸǊ ŘƛŜ !ƴƭŀƎŜ Ȋǳ ōŜǘŜƛƭƛƎŜƴΦ 5ƛŜ ŦǸǊ ŘƛŜ 9ǊǘŜƛƭǳƴƎ ŘŜǊ 
DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎ ƻŘŜǊ ŦǸǊ ŘƛŜ !ƴȊŜƛƎŜ ȊǳǎǘŅƴŘƛƎŜ .ŜƘǀǊŘŜ Ƙŀǘ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ .ŜǘŜƛƭƛƎǳƴƎ ŘƛŜ 
{ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ŘŜǊ ƧŜǿŜƛƭƛƎŜƴ .ŜƘǀǊŘŜ ƴŀŎƘ {ŀǘȊ н ŜƛƴȊǳƘƻƭŜƴΦ .ŜŘŀǊŦ Ŝǎ ƪŜƛƴŜǊ DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎ ƻŘŜǊ 
!ƴȊŜƛƎŜ ŘŜǊ !ƴƭŀƎŜΣ Ƙŀǘ ŘŜǊ ±ƻǊƘŀōŜƴǘǊŅƎŜǊ ŘƛŜ ƛƴ {ŀǘȊ н ƎŜƴŀƴƴǘŜƴ .ŜƘǀǊŘŜƴ ǳƳ ŜƛƴŜ 
{ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ Ȋǳ ŘŜƳ ±ƻǊƘŀōŜƴ Ȋǳ ŜǊǎǳŎƘŜƴΦ .Ŝƛ ŘŜǊ 9ǊǊƛŎƘǘǳƴƎ ǳƴŘ ŘŜƳ .ŜǘǊƛŜō ŜƛƴŜǊ ƛƴ {ŀǘȊ м 
ōŜȊŜƛŎƘƴŜǘŜƴ !ƴƭŀƎŜ ǎƛƴŘ ŘƛŜ ƛƴ !ōǎŀǘȊ о ǳƴŘ ƛƴ Ϡ н ŘŜǎ 9ǊƴŜǳŜǊōŀǊŜπ9ƴŜǊƎƛŜƴπDŜǎŜǘȊŜǎ ƎŜƴŀƴƴǘŜƴ 
.ŜƭŀƴƎŜ Ȋǳ ōŜŀŎƘǘŜƴΦ Lƴ ŘƛŜǎŜƳ ½ǳǎŀƳƳŜƴƘŀƴƎ ǿƛǊŘ ōŜǊŜƛǘǎ Ȋǳ ŘƛŜǎŜƳ ½ŜƛǘǇǳƴƪǘ ŘŀǊŀǳŦ 
ƘƛƴƎŜǿƛŜǎŜƴΣ Řŀǎǎ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ ǎǘǊŀǖŜƴǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜƴ .ŜǿŜǊǘǳƴƎ ŜƛƴŜ ŀōǎǘǊŀƪǘŜ 
DŜŦŅƘǊŘǳƴƎǎōŜǳǊǘŜƛƭǳƴƎ ǾƻǊƎŜƴƻƳƳŜƴ ǿƛǊŘΦ !ǳŦƎǊǳƴŘ ŜƛƴŜǎ ōŜǎƻƴŘŜǊŜƴ bŅƘŜǾŜǊƘŅƭǘƴƛǎǎŜǎ ȊǳǊ 
.!. ƛƴƴŜǊƘŀƭō ŘŜǎ DŜŦŀƘǊŜƴǊŀŘƛǳǎ ŘŜǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ƪǀƴƴŜƴ ŘƛŜ wƛǎƛƪŜƴ 
CƭǳƎǎƛŎƘŜǊƘŜƛǘǎōŜŦŜǳŜǊǳƴƎΣ 5ƛǎƪƻŜŦŦŜƪǘΣ 9ƛǎŀōǿǳǊŦκ9ƛǎǎǘǳǊȊΣ aŀǎŎƘƛƴŜƴƘŀǳǎōǊŀƴŘΣ ƻǇǘƛǎŎƘŜ 
DŜŦŀƘǊŜƴ ǳƴŘ wƻǘƻǊōƭŀǘǘōǊǳŎƘ ǎƻǿƛŜ ¢ǳǊƳōǊǳŎƘ ό.ŀǳǘŜƛƭǾŜǊǎŀƎŜƴύ ǊŜƭŜǾŀƴǘ ǎŜƛƴΦ LƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǎǎŜƴ 
ǿŜƛǎŜ ƛŎƘ ŘŀǊŀǳŦ ƘƛƴΣ Řŀǎǎ ōŜƛ ŘŜǊ 9ƛƴƘŀƭǘǳƴƎ ŘŜǊ YƛǇǇƘǀƘŜ ŘŜǊ !ƴƭŀƎŜƴ ŀƭǎ !ōǎǘŀƴŘ ȊǳƳ 
CŀƘǊōŀƘƴǊŀƴŘΣ ǾƻǊōŜƘŀƭǘƭƛŎƘ ŜƛƴŜǊ 9ƛƴȊŜƭŦŀƭƭǇǊǸŦǳƴƎΣ ƛƴ ŘŜǊ aŜƘǊȊŀƘƭ ŘŜǊ !ƴƭŀƎŜƴ ƧŜŘƻŎƘ ŘŀǾƻƴ 
ŀǳǎȊǳƎŜƘŜƴ ƛǎǘΣ Řŀǎǎ ŀƭƭŜƴ ŀǳŦƎŜȊŜƛƎǘŜƴ wƛǎƛƪŜƴ Ƴƛǘ bŜōŜƴōŜǎǘƛƳƳǳƴƎŜƴ ōŜƎŜƎƴŜǘ ǿŜǊŘŜƴ ƪŀƴƴΣ 
ǳƳ ŜƛƴŜ DŜŦŅƘǊŘǳƴƎ ŘŜǊ {ƛŎƘŜǊƘŜƛǘ ǳƴŘ [ŜƛŎƘǘƛƎƪŜƛǘ ŘŜǎ ±ŜǊƪŜƘǊǎ ŀǳǎȊǳǎŎƘƭƛŜǖŜƴΦ DŜƴŜǊŜƭƭ ǎƛƴŘ 
ŘŀƳƛǘ ƴƻǘǿŜƴŘƛƎŜ aƛƴŘŜǎǘŀōǎǘŅƴŘŜ ǳƴŘ ƴƻǘǿŜƴŘƛƎŜ bŜōŜƴōŜǎǘƛƳƳǳƴƎŜƴ ƛƳƳŜǊ ƛƳ ƪƻƴƪǊŜǘŜƴ 
9ƛƴȊŜƭŦŀƭƭ Ȋǳ ōŜǳǊǘŜƛƭŜƴ ǳƴŘ ŜǊŦƻǊŘŜǊƴ ƎǳǘŀŎƘǘŜǊƭƛŎƘŜ .ŜǿŜǊǘǳƴƎŜƴ ōȊǿΦ ŜƴǘǎǇǊŜŎƘŜƴŘŜ 9ǊƪƭŅǊǳƴƎŜƴΣ 
ŘƛŜ ǎƛŎƘ ŀǳŦ ŘŜƴ ƪƻƴƪǊŜǘŜƴ {ǘŀƴŘƻǊǘ ǎƻǿƛŜ ŘƛŜ ƧŜǿŜƛƭƛƎŜ !ƴƭŀƎŜ ōŜȊƛŜƘŜƴΦ 
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у CŜǊƴǎǘǊŀǖŜƴπ.ǳƴŘŜǎŀƳǘ нтΦлоΦнлнр IƛƴǿŜƛǎΥ 5ƛŜ !ōǎǘŅƴŘŜ ōŜƳŜǎǎŜƴ ǎƛŎƘ ƴŀŎƘ ŘŜƳ ŅǳǖŜǊŜƴ wŀƴŘ ŘŜǊ ōŜŦŜǎǘƛƎǘŜƴ CŀƘǊōŀƘƴΣ Ȋǳ ŘŜǊ 
ƴŜōŜƴ ŘŜǊ IŀǳǇǘŦŀƘǊōŀƘƴ ŀǳŎƘ ŘƛŜ .ŜǎŎƘƭŜǳƴƛƎǳƴƎǎπ ǳƴŘ ±ŜǊȊǀƎŜǊǳƴƎǎǎǘǊŜƛŦŜƴ ŘŜǊ !ƴǎŎƘƭǳǎǎǎǘŜƭƭŜƴ 
ǎƻǿƛŜ ŘƛŜ !ƴǎŎƘƭǳǎǎǎǘŜƭƭŜƴ ǎŜƭōǎǘ ȊŅƘƭŜƴΦ 5ƛŜ !ōǎǘŅƴŘŜ ƎŜƭǘŜƴ ŀǳŎƘ ƛƳ .ŜǊŜƛŎƘ ŘŜǊ ½ǳ ǳƴŘ !ōŦŀƘǊǘ 
Ǿƻƴ wŀǎǘŀƴƭŀƎŜƴΦ 9ƴǘƭŀƴƎ ŘŜǊ 5ǳǊŎƘŦŀƘǊǘǎƎŀǎǎŜƴΣ ƧŜŘƻŎƘ ƴǳǊ ŦǸǊ ŘƛŜ ŀƳ ƴŅŎƘǎǘŜƴ ƭƛŜƎŜƴŘŜ 
5ǳǊŎƘŦŀƘǊǘǎƎŀǎǎŜ ȊǳǊ IŀǳǇǘŦŀƘǊōŀƘƴΦ
½ǳŘŜƳ ǿŜƛǎŜƴ ǿƛǊ ŘŀǊŀǳŦ ƘƛƴΣ Řŀǎǎ ŘƛŜ ƎŜǎƛŎƘŜǊǘŜ 9ǊǎŎƘƭƛŜǖǳƴƎ ŘŜǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ƛƴ ŘŜǊ 
tƭŀƴǳƴƎ ŦǊǸƘȊŜƛǘƛƎ ōŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎǘ ǿŜǊŘŜƴ ǎƻƭƭǘŜΦ 
5ƛŜ ƎŜǎƛŎƘŜǊǘŜ 9ǊǎŎƘƭƛŜǖǳƴƎ ƛǎǘ ±ƻǊŀǳǎǎŜǘȊǳƴƎ ŦǸǊ ŜƛƴŜ ǾƻƭƭǳƳŦŅƴƎƭƛŎƘŜ ǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜ .ŜǳǊǘŜƛƭǳƴƎΦ
9ƛƴŜ 9ǊǊƛŎƘǘǳƴƎ ǳƴŘ bǳǘȊǳƴƎ Ǿƻƴ .ŜƘŜƭŦǎȊǳŦŀƘǊǘŜƴ ŀƴ .ǳƴŘŜǎŀǳǘƻōŀƘƴŜƴ ŦǸǊ ŘŜƴ ¢ǊŀƴǎǇƻǊǘ ǳƴŘ ŘƛŜ 
9ǊǊƛŎƘǘǳƴƎ ŘŜǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ƛǎǘ ƴǳǊ ǳƴǘŜǊ ŜƴƎŜƴ ±ƻǊŀǳǎǎŜǘȊǳƴƎŜƴ ƳǀƎƭƛŎƘΦ 5ŀōŜƛ ǎƛƴŘ ŘƛŜ 
ǾƻǊǎǘŜƘŜƴŘŜƴ 
ŀƴōŀǳǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜƴ wŜƎŜƭǳƴƎŜ Ȋǳ ǎƻǿƛŜ ƎŜƎŜōŜƴŜƴŦŀƭƭǎ ǿŜƛǘŜǊŜ ƴƻǘǿŜƴŘƛƎŜ DŜǎǘŀǘǘǳƴƎǎŜǊŦƻǊŘŜǊƴƛǎǎŜ 
Ȋǳ ōŜŀŎƘǘŜƴΦ 
¦ƴǘŜǊ ŀƴŘŜǊŜƳ ǿŜǊŘŜƴ ŦƻƭƎŜƴŘŜ {ǘǊŀǖŜƴōŀǳπ ōȊǿΦ {ǘǊŀǖŜƴŀǳǎōŀǳǇƭŀƴǳƴƎŜƴ ǘŀƴƎƛŜǊǘΣ ǿŜƭŎƘŜ ōŜƛ 
ŘŜǊ ǿŜƛǘŜǊŜƴ tƭŀƴǳƴƎ Ȋǳ ōŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎŜƴ ǎƛƴŘΥ
мΦ .!. слΣ !ǳǎōŀǳ tŀǊƪǇƭŀǘȊ IŜƛŘŜƴŦŀƘǊǘ {ǸŘΤ
нΦ .!. смΣ !Y CǊŀƴƪŜƴǘƘŀƭ ς !{ aǀǊǎǘŀŘǘΣ όƘǘǘǇǎΥκκǿǿǿΦōǾǿǇπǇǊƻƧŜƪǘŜΦŘŜκǎǘǊŀǎǎŜκ!смπDплπwtπ¢пπ
wtκ!смπDплπwtπ¢пπwtΦƘǘƳƭύΤ
оΦ .!. смΣ !5 bŀƘŜǘŀƭ ς ¢Ҍwπ!ƴƭŀƎŜ IǳƴǎǊǸŎƪ όƘǘǘǇǎΥκκǿǿǿΦōǾǿǇπǇǊƻƧŜƪǘŜΦŘŜκǎǘǊŀǎǎŜκ!смπDолπ
wtκ!смπDолπwtΦƘǘƳƭύ
пΦ .!. ! смΣ !ǳǎōŀǳ ¢ϧw IǳƴǎǊǸŎƪ hǎǘ κ ²ŜǎǘΤ .!. смΣ !5 bŀƘŜǘŀƭ ς!{ Dŀǳπ.ƛŎƪŜƭƘŜƛƳ 
ό.ǳƴŘŜǎǾŜǊƪŜƘǊǎǿŜƎŜǇƭŀƴ нлол ς tǊƻƧŜƪǘ !смπDплπwtπ¢мπwt όōǾǿǇπǇǊƻƧŜƪǘŜΦŘŜύΤ
рΦ .!. смΣ !{ Dŀǳπ.ƛŎƪŜƭƘŜƛƳ ς !{ !ƭȊŜȅ ό.ǳƴŘŜǎǾŜǊƪŜƘǊǎǿŜƎŜǇƭŀƴ нлол ς tǊƻƧŜƪǘ !смπDплπwtπ¢нπ
wt όōǾǿǇπǇǊƻƧŜƪǘŜΦŘŜύ

YŜƴƴǘƴƛǎƴŀƘƳŜΦ

5ƛŜ IƛƴǿŜƛǎŜ ǿŜǊŘŜƴ ƛƴ ŘŜƴ DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎǎǾŜǊŦŀƘǊŜƴ Ȋǳ ōŜŀŎƘǘŜƴ ǎŜƛƴΦ

у CŜǊƴǎǘǊŀǖŜƴπ.ǳƴŘŜǎŀƳǘ нтΦлоΦнлнр сΦ .!. смΣ !{ !ƭȊŜȅ ς !{ aǀǊǎǘŀŘǘ ό.ǳƴŘŜǎǾŜǊƪŜƘǊǎǿŜƎŜǇƭŀƴ нлол ς tǊƻƧŜƪǘ !смπDплπwtπ¢оπwt 
όōǾǿǇπǇǊƻƧŜƪǘŜΦŘŜύ
тΦ .!. соΣ !{ YƭŜƛƴπ²ƛƴǘŜǊƴƘŜƛƳ ς !{ {ŀǳƭƘŜƛƳ όƘǘǘǇǎΥκκǿǿǿΦōǾǿǇ ǊƻƧŜƪǘŜΦŘŜκǎǘǊŀǎǎŜκ!соπDмлπ
wtκ!соπDмлπwtΦƘǘƳƭύ
²ƛǊ ōƛǘǘŜƴ ǳƳ ŜƛƴŜ ǿŜƛǘŜǊŜ .ŜǘŜƛƭƛƎǳƴƎ ƛƳ ±ŜǊŦŀƘǊŜƴΣ ǎƻŦŜǊƴ ǎƛŎƘ ŜƛƴŜ .ŜǘǊƻŦŦŜƴƘŜƛǘ ǳƴǘŜǊ 
.ŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎǳƴƎ ŘŜǊ ǾƻǊǎǘŜƘŜƴŘŜƴ !ǳǎŦǸƘǊǳƴƎŜƴ ŜǊƎŜōŜƴ ƪŀƴƴΦ

YŜƴƴǘƴƛǎƴŀƘƳŜΦ

5ƛŜ IƛƴǿŜƛǎŜ ǿŜǊŘŜƴ ƛƴ ŘŜƴ DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎǎǾŜǊŦŀƘǊŜƴ Ȋǳ ōŜŀŎƘǘŜƴ ǎŜƛƴΦ

о
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мм 9.! нрΦлнΦнлнр 5ƛŜ .ŜƭŀƴƎŜ ŘŜǎ 9ƛǎŜƴōŀƘƴπ.ǳƴŘŜǎŀƳǘŜǎ ǿŜǊŘŜƴ Ǿƻƴ ŘŜǊ α±ƛŜǊǘŜƴ ¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ŘŜǎ 
wŜƎƛƻƴŀƭŜƴ wŀǳƳƻǊŘƴǳƴƎǎǇƭŀƴǎ wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπbŀƘŜ нлмпά ƛƴ ŘŜǊ CŀǎǎǳƴƎ ŘŜǊ ȊǿŜƛǘŜƴ 
¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ǾƻƳ мфΦлпΦнлнн ŦǸǊ Řŀǎ {ŀŎƘƎŜōƛŜǘ 9ƴŜǊƎƛŜǾŜǊǎƻǊƎǳƴƎ ό²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜύ ōŜǊǸƘǊǘΦ
9ǎ ōŜŦƛƴŘŜƴ ǎƛŎƘ .ŀƘƴǎǘǊƻƳƭŜƛǘǳƴƎŜƴ ό9ƛǎŜƴōŀƘƴƛƴŦǊŀǎǘǊǳƪǘǳǊύ ǎƻǿƛŜ .ŜǘǊƛŜōǎŀƴƭŀƎŜƴ ŘŜǊ 
9ƛǎŜƴōŀƘƴŜƴ ŘŜǎ .ǳƴŘŜǎ ƛƳ wŜƎƛƻƴŀƭŜƴ wŀǳƳƻǊŘƴǳƴƎǎǇƭŀƴ wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπbŀƘŜ нлмпΦ
9ǎ ƛǎǘ ǎƛŎƘŜǊȊǳǎǘŜƭƭŜƴΣ Řŀǎǎ ōŜƛ ŘŜǊ wŜŀƭƛǎƛŜǊǳƴƎ ŘŜǊ tƭŀƴǳƴƎ ǿŜŘŜǊ ŘƛŜ {ǳōǎǘŀƴȊ ŘŜǊ όōŜƴŀŎƘōŀǊǘŜƴύ 
9ƛǎŜƴōŀƘƴōŜǘǊƛŜōǎŀƴƭŀƎŜƴΣ ƴƻŎƘ ŘŜǊ ŘŀǊŀǳŦ ǎǘŀǘǘŦƛƴŘŜƴŘŜ 9ƛǎŜƴōŀƘƴǾŜǊƪŜƘǊ ƎŜŦŅƘǊŘŜǘ ǿƛǊŘΦ
LŎƘ ǿŜƛǎŜ ŘŀǊŀǳŦ ƘƛƴΣ Řŀǎǎ ƴŀŎƘ ŘŜƴ 9ƛǎŜƴōŀƘƴǎǇŜȊƛŦƛǎŎƘŜƴ ¢ŜŎƘƴƛǎŎƘŜƴ .ŀǳōŜǎǘƛƳƳǳƴƎŜƴ ό9ƛ¢.Σ 
!ǳǎƎŀōŜ нлнрκмύ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ŜƛƴŜƴ ƎǊǀǖŜǊŜƴ !ōǎǘŀƴŘ Ǿƻƴ ƳŜƘǊ ŀƭǎ мΣр Ȅ 
όwƻǘƻǊŘǳǊŎƘƳŜǎǎŜǊ Ǉƭǳǎ bŀōŜƴƘǀƘŜύ ȊǳƳ ƴŅŎƘǎǘƎŜƭŜƎŜƴŜƴ ƛƴ .ŜǘǊƛŜō ōŜŦƛƴŘƭƛŎƘŜƴ DƭŜƛǎ ŀǳŦǿŜƛǎŜƴ 
ƳǸǎǎŜƴ ό!ƴƭŀƎŜ ! мΦнΦуΦκс 9ƛ¢.ύΦ CŜǊƴŜǊ ǿŜƛǎŜ ƛŎƘ ŘŀǊŀǳŦ ƘƛƴΣ Řŀǎǎ ƴŀŎƘ ŘŜƴ ǎŜƛǘ aŅǊȊ нллн 
ƎŜƭǘŜƴŘŜƴ ½ǳǎŀǘȊōŜǎǘƛƳƳǳƴƎŜƴ 59Φн ȊǳƳ !ōǎŎƘƴƛǘǘ рΦпΦр ŘŜǊ ±59 лнмл ¢Ŝƛƭ о ό9b рлопмπоπпύ ŘƛŜ 
¢ƘŜƳŀǘƛƪ ŘŜǊ !ƴƴŅƘŜǊǳƴƎ Ǿƻƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ŀƴ IƻŎƘǎǇŀƴƴǳƴƎǎƭŜƛǘǳƴƎŜƴ ŜǊǎǘƳŀƭǎ ƴƻǊƳŀǘƛǾ 
ƎŜǊŜƎŜƭǘ ƛǎǘΦ 5ŀŘǳǊŎƘ ǎƛƴŘ ȊǿƛǎŎƘŜƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ǳƴŘ CǊŜƛƭŜƛǘǳƴƎŜƴ ŦƻƭƎŜƴŘŜ ƘƻǊƛȊƻƴǘŀƭŜ 
aƛƴŘŜǎǘŀōǎǘŅƴŘŜ ȊǿƛǎŎƘŜƴ wƻǘƻǊōƭŀǘǘǎǇƛǘȊŜ ƛƴ ǳƴƎǸƴǎǘƛƎǎǘŜǊ {ǘŜƭƭǳƴƎ ǳƴŘ ŅǳǖŜǊǎǘŜƳ ǊǳƘŜƴŘŜƴ 
[ŜƛǘŜǊ ǿƛŜ ŦƻƭƎǘ ŜƛƴȊǳƘŀƭǘŜƴΥ
π ŦǸǊ CǊŜƛƭŜƛǘǳƴƎŜƴ ƻƘƴŜ {ŎƘǿƛƴƎǳƴƎǎǎŎƘǳǘȊƳŀǖƴŀƘƳŜƴ җ о Ȅ wƻǘƻǊŘǳǊŎƘƳŜǎǎŜǊΤ
π ŦǸǊ CǊŜƛƭŜƛǘǳƴƎŜƴ Ƴƛǘ {ŎƘǿƛƴƎǳƴƎǎǎŎƘǳǘȊƳŀǖƴŀƘƳŜ җ м Ȅ wƻǘƻǊŘǳǊŎƘƳŜǎǎŜǊΦ

5ƛŜ !ǳŦƭŀƎŜƴ ǳƴŘ IƛƴǿŜƛǎŜ ǿŜǊŘŜƴ ȊǳǊ YŜƴƴǘƴƛǎ ƎŜƴƻƳƳŜƴ ǳƴŘ ǿŅǊŜƴ ŀǳŦ 
ƴŀŎƘŦƻƭƎŜƴŘŜƴ tƭŀƴǳƴƎǎŜōŜƴŜƴ ōŜƛ ŘŜǊ ƪƻƴƪǊŜǘŜƴ tƭŀǘȊƛŜǊǳƴƎ ŘŜǊ !ƴƭŀƎŜƴ Ȋǳ 
ōŜŀŎƘǘŜƴΦ

мм 9.! нрΦлнΦнлнр 5ƛŜ CƻǊŘŜǊǳƴƎŜƴ ǳƴŘ IƛƴǿŜƛǎŜ ŘŜǊ 5. LƴŦǊŀDh !DΣ ŘƛŜ ƛƴ ŘŜƴ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ ƛƳ 
wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ ǀŦŦŜƴǘƭƛŎƘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ǾƻƳ нрΦ Wǳƭƛ нлно ōƛǎ ннΦ {ŜǇǘŜƳōŜǊ нлно ŜǊŦƻƭƎǘŜƴΣ ǎƛƴŘ Ȋǳ 
ōŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎŜƴΦ

5ƛŜ !ǳŦƭŀƎŜƴ ǳƴŘ IƛƴǿŜƛǎŜ ǿŜǊŘŜƴ ȊǳǊ YŜƴƴǘƴƛǎ ƎŜƴƻƳƳŜƴ ǳƴŘ ǿŅǊŜƴ ŀǳŦ 
ƴŀŎƘŦƻƭƎŜƴŘŜƴ tƭŀƴǳƴƎǎŜōŜƴŜƴ ōŜƛ ŘŜǊ ƪƻƴƪǊŜǘŜƴ tƭŀǘȊƛŜǊǳƴƎ ŘŜǊ !ƴƭŀƎŜƴ Ȋǳ 
ōŜŀŎƘǘŜƴΦ

мн 5C{ мнΦлоΦнлнр ǳƴǎŜǊŜ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ±нлнолмпоф ǾƻƳ лсΦлфΦнлно Ǝƛƭǘ ǿŜƛǘŜǊƘƛƴΦ !ǳŦ ŜƛƴŜƴ ŜǊƴŜǳǘŜƴ !ōŘǊǳŎƪ ŘŜǊ ōŜǊŜƛǘǎ ŀōƎŜǿƻƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ǿƛǊŘ 
ǾŜǊȊƛŎƘǘŜǘΦ

п
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мт aŘL нрΦлоΦнлнр ǾƛŜƭŜƴ 5ŀƴƪ ŦǸǊ LƘǊŜ 9πaŀƛƭ ǾƻƳ млΦлнΦнлнр ǳƴŘ LƘǊ {ŎƘǊŜƛōŜƴ ǾƻƳ ммΦлнΦнлнр ƴŜōǎǘ 
.ŜǘŜƛƭƛƎǳƴƎǎǳƴǘŜǊƭŀƎŜƴΣ Ƴƛǘ ŘŜƴŜƴ {ƛŜ ŘŜǊ ƘƛŜǎƛƎŜƴ ƻōŜǊǎǘŜƴ [ŀƴŘŜǎǇƭŀƴǳƴƎǎōŜƘǀǊŘŜ DŜƭŜƎŜƴƘŜƛǘ 
ƎŜōŜƴΣ Ȋǳ ŘŜƳ Ǿƻƴ ŘŜǊ wŜƎƛƻƴŀƭǾŜǊǘǊŜǘǳƴƎ ŘŜǊ tƭŀƴǳƴƎǎƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘ wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπbŀƘŜ όtDwbύ 
ŀƳ нсΦммΦнлнп ōŜǎŎƘƭƻǎǎŜƴŜƴ ǸōŜǊŀǊōŜƛǘŜǘŜƴ 9ƴǘǿǳǊŦ ŘŜǊ α±ƛŜǊǘŜƴ ¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ŘŜǎ 
ǊŜƎƛƻƴŀƭŜƴ wŀǳƳƻǊŘƴǳƴƎǎǇƭŀƴǎ wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπbŀƘŜά ŦǸǊ Řŀǎ {ŀŎƘƎŜōƛŜǘ 9ƴŜǊƎƛŜǾŜǊǎƻǊƎǳƴƎ 
ό²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜύ ς пΦ ¢C ŘŜǎ wht wb ό²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜύ ς ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ ȊǿŜƛǘŜƴ όŜƛƴƎŜǎŎƘǊŅƴƪǘŜƴύ 
.ŜǘŜƛƭƛƎǳƴƎ ƎŜƳŅǖ Ϡ ф !ōǎΦ о whD ƛΦ±ΦƳΦ Ϡ с !ōǎΦ оΣ п {ŀǘȊ пΣ р ǳƴŘ Ϡ мл !ōǎΦ м [tƭD {ǘŜƭƭǳƴƎ Ȋǳ 
ƴŜƘƳŜƴΦ
5ŀǎ aƛƴƛǎǘŜǊƛǳƳ ŘŜǊ CƛƴŀƴȊŜƴΣ Řŀǎ aƛƴƛǎǘŜǊƛǳƳ ŦǸǊ ²ƛǊǘǎŎƘŀŦǘΣ ±ŜǊƪŜƘǊΣ [ŀƴŘǿƛǊǘǎŎƘŀŦǘ ǳƴŘ 
²Ŝƛƴōŀǳ ǎƻǿƛŜ Řŀǎ aƛƴƛǎǘŜǊƛǳƳ ŦǸǊ YƭƛƳŀǎŎƘǳǘȊΣ ¦ƳǿŜƭǘΣ 9ƴŜǊƎƛŜ ǳƴŘ aƻōƛƭƛǘŅǘ ŀƭǎ ŦŀŎƘƭƛŎƘ 
ōŜǊǸƘǊǘŜ wŜǎǎƻǊǘǎ ŘŜǊ ǊƘŜƛƴƭŀƴŘπǇŦŅƭȊƛǎŎƘŜƴ [ŀƴŘŜǎǊŜƎƛŜǊǳƴƎ ǎƻǿƛŜ ŘƛŜ ōŜǊǸƘǊǘŜƴ CŀŎƘŀōǘŜƛƭǳƴƎŜƴ 
!ōǘŜƛƭǳƴƎ м Ƴƛǘ wŜŦŜǊŀǘ омт αYǳƭǘǳǊŜƭƭŜǎ 9ǊōŜΣ ²ŜƭǘƪǳƭǘǳǊŜǊōŜάΣ !ōǘŜƛƭǳƴƎ о αYƻƳƳǳƴŀƭŜǎ ǳƴŘ 
{ǇƻǊǘάΣ !ōǘŜƛƭǳƴƎ р Ƴƛǘ wŜŦŜǊŀǘ орр α{ǘǊŜƛǘƪǊŅŦǘŜΣ ¦{π{ǘŀōƛƭƛǎƛŜǊǳƴƎǎǇǊƻƎǊŀƳƳά ǳƴŘ !ōǘŜƛƭǳƴƎ у 
α²ƛŜŘŜǊŀǳŦōŀǳ ǳƴŘ YƻƳƳǳƴŀƭŜƴǘǿƛŎƪƭǳƴƎά ŘŜǎ ƘƛŜǎƛƎŜƴ aƛƴƛǎǘŜǊƛǳƳǎ ǿǳǊŘŜƴ Ǿƻƴ ƳƛǊ ǇŜǊ 9πaŀƛƭ 
ǾƻƳ мнΦлнΦнлнр ōŜǘŜƛƭƛƎǘ ǳƴŘ ƪƻƴƴǘŜƴ ǎƛŎƘ Ȋǳ ŘŜƳ ǸōŜǊŀǊōŜƛǘŜǘŜƴ 9ƴǘǿǳǊŦ ŘŜǊ пΦ ¢C ŘŜǎ wht wb 
ό²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜύ ŀǳǎ ƛƘǊŜǊ ƧŜǿŜƛƭƛƎŜƴ ŦŀŎƘƭƛŎƘŜƴ {ƛŎƘǘ ŅǳǖŜǊƴΦ 5ŀǊŀǳŦƘƛƴ ƛǎǘ ƳƛǊ ƭŜŘƛƎƭƛŎƘ ŘƛŜ ŦǸǊ ŘŜƴ 
ǿŜƛǘŜǊŜƴ !ōǿŅƎǳƴƎǎǇǊƻȊŜǎǎ ǊŜƭŜǾŀƴǘŜ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ŘŜǎ ²ŜƭǘŜǊōŜǎŜƪǊŜǘŀǊƛŀǘǎ ŘŜǊ D5Y9 ǾƻƳ 
млΦлоΦнлнр ǸōŜǊƳƛǘǘŜƭǘ ǿƻǊŘŜƴ όǎƛŜƘŜ !ƴƭŀƎŜύΦ 5ƛŜǎŜ ōƛǘǘŜ ƛŎƘ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ !ōǿŅƎǳƴƎ 
ǎŀŎƘƎŜǊŜŎƘǘ Ȋǳ ǇǊǸŦŜƴ ǳƴŘ ōŜƛ ŘŜƴ Ǿƻƴ ŘŜǊ wŜƎƛƻƴŀƭǾŜǊǘǊŜǘǳƴƎ ŘŜǊ tDwb Ȋǳ ǘǊŜŦŦŜƴŘŜƴ 
!ōǿŅƎǳƴƎǎŜƴǘǎŎƘŜƛŘǳƴƎŜƴ Ȋǳ ōŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎŜƴΦ

YŜƴƴǘƴƛǎƴŀƘƳŜΦ

р
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мт aŘL нрΦлоΦнлнр 5ƛŜ ǸōǊƛƎŜƴ Ǿƻƴ ƳƛǊ ǇŜǊ 9πaŀƛƭ ǾƻƳ мнΦлнΦнлнр ōŜǘŜƛƭƛƎǘŜƴ {ǘŜƭƭŜƴ ƘŀōŜƴ ŜƴǘǿŜŘŜǊ ƳƛǘƎŜǘŜƛƭǘΣ Řŀǎǎ 
ƪŜƛƴŜ .ŜŘŜƴƪŜƴΣ !ƴǊŜƎǳƴƎŜƴ ōȊǿΦ IƛƴǿŜƛǎŜ ǾƻǊȊǳǘǊŀƎŜƴ ǎƛƴŘΣ ƻŘŜǊ ǎƛŎƘ ƴƛŎƘǘ ƎŜŅǳǖŜǊǘΣ ǎƻ Řŀǎǎ ƛŎƘ 
ŘŀǾƻƴ ŀǳǎƎŜƘŜΣ Řŀǎǎ ŘŜǊŜƴ ŦŀŎƘƭƛŎƘŜ .ŜƭŀƴƎŜ Ǿƻƴ ŘŜƳ ǾŜǊŦŀƘǊŜƴǎƎŜƎŜƴǎǘŅƴŘƭƛŎƘŜƴ 9ƴǘǿǳǊŦ ŘŜǊ пΦ 
¢C ŘŜǎ wht wb ό²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜύ ƴƛŎƘǘ ōŜǊǸƘǊǘ ǎƛƴŘ ōȊǿΦ ŀǳǎ ŘŜǊŜƴ ŦŀŎƘƭƛŎƘŜǊ {ƛŎƘǘ ƘƛŜǊȊǳ ƪŜƛƴŜ 
{ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ŜǊŦƻǊŘŜǊƭƛŎƘ ƛǎǘΦ 
5ƛŜ ƻōŜǊŜ [ŀƴŘŜǎǇƭŀƴǳƴƎǎōŜƘǀǊŘŜ ŘŜǊ {D5 {ǸŘ ŀƭǎ ǳƴƳƛǘǘŜƭōŀǊŜ !ǳŦǎƛŎƘǘǎōŜƘǀǊŘŜ ŘŜǊ tDwb ǳƴŘ 
ŘƛŜ ƻōŜǊŜ [ŀƴŘŜǎǇƭŀƴǳƴƎǎōŜƘǀǊŘŜ ŘŜǊ {D5 bƻǊŘ ǿǳǊŘŜƴ Ǿƻƴ ŘŜǊ tDwbπDŜǎŎƘŅŦǘǎǎǘŜƭƭŜ ƛƳ wŀƘƳŜƴ 
ŘŜǎ ȊǿŜƛǘŜƴ όŜƛƴƎŜǎŎƘǊŅƴƪǘŜƴύ .ŜǘŜƛƭƛƎǳƴƎǎǾŜǊŦŀƘǊŜƴǎ ǳƴƳƛǘǘŜƭōŀǊ ōŜǘŜƛƭƛƎǘ ǳƴŘ ǿŜǊŘŜƴ ǎƛŎƘ Ȋǳ ŘŜƳ 
ǸōŜǊŀǊōŜƛǘŜǘŜƴ 9ƴǘǿǳǊŦ ŘŜǊ пΦ ¢C ŘŜǎ wht wb ŀǳǎ ƛƘǊŜǊ ƧŜǿŜƛƭƛƎŜƴ ŦŀŎƘƭƛŎƘŜƴ {ƛŎƘǘ Ƴƛǘ ǎŜǇŀǊŀǘŜƴ 
{ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ ƎŜƎŜƴ ǸōŜǊ ŘŜǊ tDwb ŅǳǖŜǊƴΦ
!ǳǎ {ƛŎƘǘ ŘŜǊ ƘƛŜǎƛƎŜƴ ƻōŜǊǎǘŜƴ [ŀƴŘŜǎǇƭŀƴǳƴƎǎōŜƘǀǊŘŜ ǿŜƛǎŜ ƛŎƘ ŘŀǊŀǳŦ ƘƛƴΣ Řŀǎǎ ŘƛŜ 
.ŜǎŎƘƭǳǎǎŦŀǎǎǳƴƎ ŘŜǊ wŜƎƛƻƴŀƭǾŜǊǘǊŜǘǳƴƎ ȊǳƳ ǸōŜǊŀǊōŜƛǘŜǘŜƴ 9ƴǘǿǳǊŦ ŘŜǊ пΦ ¢C ŘŜǎ wht wb 
ό²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜύ ŀƳ нсΦммΦнлнп ŜǊŦƻƭƎǘŜ ǳƴŘ ƴƛŎƘǘΣ ǿƛŜ ŀǳŦ ŘŜƳ ¢ƛǘŜƭōƭŀǘǘ ŘŜǎ ¢ŜȄǘǘŜƛƭǎ ŀƴƎŜƎŜōŜƴΣ 
ŀƳ нтΦлнΦнлнпΦ LƳ «ōǊƛƎŜƴ ƛǎǘ ǳƴǎŜǊŜǊǎŜƛǘǎ ƭŜŘƛƎƭƛŎƘ ŜƛƴŜ ƪǳǊǎƻǊƛǎŎƘŜ 5ǳǊŎƘǎƛŎƘǘ ŘŜǎ ǸōŜǊŀǊōŜƛǘŜǘŜƴ 
9ƴǘǿǳǊŦǎ ŘŜǊ пΦ ¢C ŘŜǎ wht wb ό²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜύ ŜǊŦƻƭƎǘ ǳƴŘ ŘƛŜ ǾƻǊƎŜƴƻƳƳŜƴŜƴ &ƴŘŜǊǳƴƎŜƴ ǿǳǊŘŜƴ 
ƴƛŎƘǘ ƛƳ 5Ŝǘŀƛƭ ƎŜǇǊǸŦǘΦ 5ƛŜ ŀōǎŎƘƭƛŜǖŜƴŘŜ tǊǸŦǳƴƎ ōƭŜƛōǘ ŘŜƳ ǎǇŅǘŜǊŜƴ DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎǎǾŜǊŦŀƘǊŜƴ 
ǾƻǊōŜƘŀƭǘŜƴΦ

YŜƴƴǘƴƛǎƴŀƘƳŜΦ

5ƛŜ IƛƴǿŜƛǎŜ ǿŜǊŘŜƴ ƛƴ Řŀǎ ¢ƛǘŜƭōƭŀǘǘ ǸōŜǊƴƻƳƳŜƴΦ

с
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му {D5 bƻǊŘ лпΦлоΦнлнр LƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǎ ŘǳǊŎƘƎŜŦǸƘǊǘŜƴ ƛƴƴŜǊōŜƘǀǊŘƭƛŎƘŜƴ .ŜǘŜƛƭƛƎǳƴƎǎǾŜǊŦŀƘǊŜƴǎ ǿǳǊŘŜƴ ŘƛŜ wŜŦŜǊŀǘŜ нмŀ 
ό½ŜƴǘǊŀƭǊŜŦŜǊŀǘ DŜǿŜǊōŜŀǳŦǎƛŎƘǘύΣ нн όwŜƎƛƻƴŀƭǎǘŜƭƭŜ DŜǿŜǊōŜŀǳŦǎƛŎƘǘ LŘŀǊπhōŜǊǎǘŜƛƴύΣ но 
όwŜƎƛƻƴŀƭǎǘŜƭƭŜ DŜǿŜǊōŜŀǳŦǎƛŎƘǘ YƻōƭŜƴȊύΣ нп όwŜƎƛƻƴŀƭǎǘŜƭƭŜ DŜǿŜǊōŜŀǳŦǎƛŎƘǘ ¢ǊƛŜǊύΣ ом 
ό½ŜƴǘǊŀƭǊŜŦŜǊŀǘ ²ŀǎǎŜǊǿƛǊǘǎŎƘŀŦǘΣ !ōŦŀƭƭǿƛǊǘǎŎƘŀŦǘΣ .ƻŘŜƴǎŎƘǳǘȊ ώ²!.ϐύΣ он όwŜƎƛƻƴŀƭǎǘŜƭƭŜ ²!. 
YƻōƭŜƴȊύΣ оо όwŜƎƛƻƴŀƭǎǘŜƭƭŜ ²!. aƻƴǘŀōŀǳǊύΣ оп όwŜƎƛƻƴŀƭǎǘŜƭƭŜ ²!. ¢ǊƛŜǊύΣ пн όbŀǘǳǊǎŎƘǳǘȊύΣ по 
ό.ŀǳǿŜǎŜƴύ ǎƻǿƛŜ пм όwŀǳƳƻǊŘƴǳƴƎΣ [ŀƴŘŜǎǇƭŀƴǳƴƎύ ŀƴƎŜƘǀǊǘΦ
LΦ wŜŦŜǊŀǘ он π wŜƎƛƻƴŀƭǎǘŜƭƭŜ ²!. YƻōƭŜƴȊ π
мΦ !ƭƭƎŜƳŜƛƴŜ ²ŀǎǎŜǊǿƛǊǘǎŎƘŀŦǘ
!ǳǎǿŜƛǎƭƛŎƘ ŘŜǊ !ƴƭŀƎŜ α!ƴƭŀƎŜ н π &ƴŘŜǊǳƴƎŜƴ ŀƴ ŘŜǊ DŜǎŀƳǘƪŀǊǘŜ wht ƛƳ ±ŜǊƎƭŜƛŎƘ ȊǳǊ ŜǊǎǘŜƴ 
!ƴƘǀǊǳƴƎά ǎƻǿƛŜ ŘŜǊ !ƴƭŀƎŜ α9ǊƎŅƴȊǳƴƎ t± {ǘŜŎƪōǊƛŜŦŜά ƪƻƳƳŜ Ŝǎ ƛƳ ½ǳǎǘŅƴŘƛƎƪŜƛǘǎōŜǊŜƛŎƘ ŘŜǊ 
YǊŜƛǎŜ .ŀŘ YǊŜǳȊƴŀŎƘ ǳƴŘ .ƛǊƪŜƴŦŜƭŘ Ȋǳ &ƴŘŜǊǳƴƎŜƴ ƛƴ ŦƻƭƎŜƴŘŜƴ .ŜǊŜƛŎƘŜƴΥ
ŀύ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ π ƴŜǳŜ CƭŅŎƘŜƴ ƛƳ ±ŜǊƎƭŜƛŎƘ ȊǳǊ ŜǊǎǘŜƴ !ƴπƘǀǊǳƴƎΥ
π 5ŀǎ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ bǊΦ нс ²ƛƴŘŜǎƘŜƛƳκDǳǘŜƴōŜǊƎ ǿŜǊŘŜ ǸōŜǊƴƻƳƳŜƴΣ ǿŜƛƭ 
Ŝǎ ŘƛŜ tƭŀƴǳƴƎǎƪǊƛǘŜǊƛŜƴ ŜǊŦǸƭƭŜΦ
π 5ŀǎ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ bǊΦ ос hŘŜǊƴƘŜƛƳ ǿŜǊŘŜ ŀǳǎ ŘŜƳ ǊŜŎƘǘǎπ ǿƛǊƪǎŀƳŜƴ 
CƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴ ŘŜǊ ±ŜǊōŀƴŘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ bŀƘŜπDƭŀƴ ǸōŜǊƴƻƳƳŜƴΦ
.Ŝƛ ŘŜƴ ǾƻǊǎǘŜƘŜƴŘŜƴ ƴŜǳ ƘƛƴȊǳƎŜŦǸƎǘŜƴ CƭŅŎƘŜƴ ƎŜƭǘŜ ŘŜǊ ōƛǎƘŜǊƛƎŜǊ IƛƴǿŜƛǎΥ ±ƻƴ ŘŜƴ 
±ƻǊōŜƘŀƭǘǎƎŜōƛŜǘŜƴ ǎŜƛŜƴ ǘŜƛƭǿŜƛǎŜ DŜǿŅǎǎŜǊ ǘŀƴƎƛŜǊǘΦ 5ƛŜ ŘŀōŜƛ Ȋǳ ōŜŀŎƘǘŜƴπŘŜƴ tǳƴƪǘŜ ǿǸǊŘŜƴ ƛƴ 
ŘŜƴ ǎǇŅǘŜǊŜƴ ±ŜǊŦŀƘǊŜƴ όCƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴκ.ŀǳƭŜƛǘǇƭŀƴǳƴƎύ ǾƻǊƎŜōǊŀŎƘǘΦ

YŜƴƴǘƴƛǎƴŀƘƳŜΦ

т
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му {D5 bƻǊŘ лпΦлоΦнлнр ōύ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ π &ƴŘŜǊǳƴƎŜƴ ƎŜƎŜƴǸōŜǊ ŘŜǊ ŜǊǎǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎΥ
π .Ŝƛ ŘŜƴ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜƴ нмΣ нрΣ нуΣ опΣ орΣ пнΣ пуΣ рнΣ роΣ рпΣ рр ǳƴŘ рс ǎŜƛŜƴ &ƴŘŜǊǳƴƎŜƴ 
ǾƻǊƎŜƴƻƳƳŜƴ ǿƻǊŘŜƴΦ ±ŜǊƪƭŜƛƴŜǊǳƴƎŜƴΣ ƳŀǊƎƛƴŀƭŜ !ƴǇŀǎǎǳƴƎŜƴ ǎƻǿƛŜ 9ƴǘŦŀƭƭ ǎŜƛŜƴ ȊǳǊ YŜƴƴǘƴƛǎ 
ƎŜƴƻƳƳŜƴ ǿƻǊŘŜƴΦ
{ŜƛǘŜƴǎ ŘŜǊ !ƭƭƎŜƳŜƛƴŜƴ ²ŀǎǎŜǊǿƛǊǘǎŎƘŀŦǘ ǿǸǊŘŜƴ ŘƛŜ ǿŜƛǘŜǊŜƴ &ƴŘŜǊǳƴƎŜƴ ŀǳǎ ŘŜǊ пΦ ¢C wwht wb 
ȊǳǊ YŜƴƴǘƴƛǎ ƎŜƴƻƳƳŜƴ ǿŜǊŘŜƴΦ
!ǳǎ ǿŀǎǎŜǊǿƛǊǘǎŎƘŀŦǘƭƛŎƘŜǊ {ƛŎƘǘ ŜǊƎŅōŜƴ ǎƛŎƘ .ŜǊǸƘǊǳƴƎǎǇǳƴƪǘŜ ŘǳǊŎƘ ŘƛŜ ǘŀƴƎƛŜǊǘŜƴ 
hōŜǊŦƭŅŎƘŜƴƎŜǿŅǎǎŜǊΦ 9ƛƴȊŜƭƘŜƛǘŜƴ ŘŀȊǳ ǿǸǊŘŜƴΣ ǿƛŜ ȊǳǾƻǊ ƎŜƴŀƴƴǘΣ ƛƴ ŘŜƴ ǿŜƛǘŜǊŜƴ ±ŜǊŦŀƘǊŜƴ 
ǾƻǊƎŜōǊŀŎƘǘΦ
9ǎ ǿŜǊŘŜ ǳƳ .ŜŀŎƘǘǳƴƎ ŘŜǊ IƛƴǿŜƛǎŜ ȊǳǊ {ǘŀǊƪǊŜƎŜƴǾƻǊǎƻǊƎŜ ƎŜōŜǘŜƴΥ .Ŝƛ ŘŜǊ ¢C wwht wb ǎƻƭƭǘŜƴ 
ŘƛŜ .ŜƭŀƴƎŜ ŘŜǊ {ǘŀǊƪǊŜƎŜƴǾƻǊǎƻǊƎŜ .ŜŀŎƘǘǳƴƎ ŦƛƴŘŜƴΦ
DǊǳƴŘƭŀƎŜ ŦǸǊ ŘƛŜ 9ƛƴƻǊŘƴǳƴƎ ŘŜǊ {ǘǳǊȊŦƭǳǘƎŜŦŅƘǊŘǳƴƎ ōƛƭŘŜǘŜƴ ŘƛŜ {ǘǳǊȊŦƭǳǘƎŜŦŀƘπǊŜƴƪŀǊǘŜƴ ŘŜǎ 
[ŀƴŘŜǎ wƘŜƛƴƭŀƴŘπtŦŀƭȊ ǳƴǘŜǊ ŘŜǊ !ƴƴŀƘƳŜ ŜƛƴŜǎ ŀǳǖŜǊƎŜǿǀƘƴƭƛŎƘŜƴ {ǘŀǊƪǊŜƎŜƴŜǊŜƛƎƴƛǎǎŜǎ ό{wL тύΦ 
Lƴ wƘŜƛƴƭŀƴŘπtŦŀƭȊ ŜƴǘǎǇǊŅŎƘŜ ŘƛŜǎ ŜƛƴŜǊ wŜƎŜƴƳŜƴƎŜ Ǿƻƴ ŎŀΦ пл ς пт ƳƳ όōȊǿΦ ƭκƳчύ ƛƴ ŜƛƴŜǊ 
{ǘǳƴŘŜΦ 5ƛŜ {ǘǳǊȊŦƭǳǘƎŜŦŀƘǊŜƴƪŀǊǘŜ ǎƻǿƛŜ ŘŜǘŀƛƭƭƛŜǊǘŜ 9ǊƭŅǳǘŜǊǳƴƎŜƴ Ȋǳ ŘŜƴ ŘŀǊƛƴ ŜƴǘƘŀƭǘŜƴŜƴ 
LƴŦƻǊƳŀǘƛƻƴŜƴ ό²ŀǎǎŜǊǘƛŜŦŜƴΣ CƭƛŜǖƎŜǎŎƘǿƛƴŘƛƎƪŜƛǘŜƴ ǳƴŘ CƭƛŜǖǊƛŎƘǘǳƴƎŜƴύ ƪǀƴƴǘŜƴ ǳƴǘŜǊ 
ŦƻƭƎŜƴŘŜƳ [ƛƴƪ ŀōƎŜǊǳŦŜƴΥ ƘǘǘǇǎΥκκǿŀǎǎŜǊǇƻǊǘŀƭΦǊƭǇπǳƳǿŜƭǘΦŘŜκǎŜǊǾƭŜǘκƛǎκмлослκ ǿŜǊŘŜƴΦ
LƳ CŀƭƭŜ ŜƛƴŜǎ ŀǳǖŜǊƎŜǿǀƘƴƭƛŎƘŜƴ {ǘŀǊƪǊŜƎŜƴŜǊŜƛƎƴƛǎǎŜǎ ό{wL тύ ǎŜƛŜƴ .ŜǊŜƛŎƘŜ Ƴƛǘ ²ŀǎǎŜǊǘƛŜŦŜƴ Ҕ 
рл ŎƳ ǳƴŘ ŜǊƘǀƘǘŜƴ CƭƛŜǖƎŜǎŎƘǿƛƴŘƛƎƪŜƛǘŜƴ Ǿƻƴ Ҕ лΣр Ƴκǎ ōŜǎƻƴŘŜǊǎ ƎŜŦŅƘǊŘŜǘΦ ±ƻƴ ŜƛƴŜǊ 
.ŜōŀǳǳƴƎ ōȊǿΦ bŀŎƘǾŜǊŘƛŎƘǘǳƴƎ ōŜǎƻƴŘŜǊǎ ƎŜŦŅƘǊŘŜǘŜǊ CƭŅŎƘŜƴ ǿŜǊŘŜ ŀōƎŜǊŀǘŜƴΦ

YƻƴƪǊŜǘŜ !ǳǎǎŀƎŜƴ ȊǳǊ {ǘŀǊƪǊŜƎŜƴǾƻǊǎƻǊƎŜ ǎƛƴŘ ŜǊǎǘ ƳǀƎƭƛŎƘΣ ǿŜƴƴ ŘƛŜ ƎŜƴŀǳŜƴ 
!ƴƭŀƎŜƴǎǘŀƴŘƻǊǘŜ ōŜƪŀƴƴǘ ǎƛƴŘΣ Řŀ ǎƛŎƘ Řŀǎ ¢ƘŜƳŀ {ǘŀǊƪǊŜƎŜƴōŜŜƛƴǘǊŅŎƘǘƛƎǳƴƎ 
ƪƭŜƛƴǊŅǳƳƛƎ ǎŜƘǊ ǳƴǘŜǊǎŎƘƛŜŘƭƛŎƘ ŘŀǊǎǘŜƭƭŜƴ ƪŀƴƴΦ 5ƛŜ IƛƴǿŜƛǎŜ ǿŜǊŘŜƴ ŘŀƘŜǊ ƛƴ ŘŜƴ 
DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎǎǾŜǊŦŀƘǊŜƴ Ȋǳ ōŜŀŎƘǘŜƴ ǎŜƛƴΦ 

у



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр
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му {D5 bƻǊŘ лпΦлоΦнлнрнΦ DǊǳƴŘǿŀǎǎŜǊǎŎƘǳǘȊ
LƳ YǊŜƛǎ .ŀŘ YǊŜǳȊƴŀŎƘ ǳƴŘ .ƛǊƪŜƴŦŜƭŘ ǎŜƛŜƴ ŘǳǊŎƘ ŘƛŜ ƛƴ ŘŜǊ пΦ ¢C wwht wb ƎŜǇƭŀƴǘŜƴ &ƴŘŜǊǳƴƎŜƴ 
ŘƛŜ ²ŀǎǎŜǊǎŎƘǳǘȊƎŜōƛŜǘŜ bǊΦ омΣ {ŜƛōŜǊǎōŀŎƘΣ 95±πbǊΦ плмонфулл ǳƴŘ bǊΦ псΣ YǊŜōǎǿŜƛƭŜǊΣ 95±πbǊΦ 
плмннтофм ōŜǘǊƻŦŦŜƴΦ 5ŀǎ ²ŀǎǎŜǊǎŎƘǳǘȊƎŜōƛŜǘ {ŜƛōŜǊǎōŀŎƘ ǎŜƛ Ƴƛǘ ǎŜƛƴŜǊ {ŎƘǳǘȊȊƻƴŜ LL ǳƴŘ Řŀǎ 
²ŀǎǎŜǊǎŎƘǳǘȊƎŜōƛŜǘŜ YǊŜōǎǿŜƛƭŜǊ ƴǳǊ Ƴƛǘ ŘŜǊ {ŎƘǳǘȊȊƻƴŜ LLL ōŜǘǊƻŦŦŜƴΦ Lƴ ŘŜǊ {ŎƘǳǘȊȊƻƴŜ LL ŘŜǎ 
²ŀǎǎŜǊǎŎƘǳǘȊƎŜōƛŜǘŜǎ {ŜƛōŜǊǎōŀŎƘ ŘǸǊŦǘŜƴ ƪŜƛƴŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ŜǊǊƛŎƘǘŜǘ ǿŜǊŘŜƴΣ Řŀ ƘƛŜǊ 
ƻōŜǊŦƭŅŎƘŜƴƴŀƘŜǎ DǊǳƴŘǿŀǎǎŜǊ ŘŜǊ vǳŜƭƭŜƴ {ŜƛōŜǊǎōŀŎƘ ƎŜǎŎƘǸǘȊǘ ǿŜǊŘŜΦ
5ŀǎ ½ƛŜƭ мсп ǎŜƛ ŜōŜƴŦŀƭƭǎ Ƴƛǘ ŘŜƳ ±ŜǊōƻǘ α²ŀǎǎŜǊǎŎƘǳǘȊƎŜōƛŜǘŜ ½ƻƴŜ LLά Ȋǳ ŜǊƎŅƴȊŜƴΣ ŘŜƴƴ ŘƛŜ 
²ŀǎǎŜǊǎŎƘǳǘȊȊƻƴŜƴ ǎŜƛŜƴ ŜƳǇŦƛƴŘƭƛŎƘŜ .ŜǊŜƛŎƘŜΣ ƛƴ ŘŜƴŜƴ ȊǳƳ {ŎƘǳǘȊ ŘŜǊ ¢ǊƛƴƪǿŀǎǎŜǊǾŜǊǎƻǊƎǳƴƎ 
ŘƛŜ 5ŜŎƪǎŎƘƛŎƘǘŜƴ ƴƛŎƘǘ ǾŜǊƭŜǘȊǘ ƻŘŜǊ ƎŜƳƛƴŘŜǊǘ ǿŜǊŘŜƴ ŘǸǊŦǘŜƴ ǳƴŘ ƪŜƛƴŜ ǿŀǎǎŜǊƎŜŦŅƘǊŘŜƴŘŜ 
{ǘƻŦŦŜ ƎŜƭŀƎŜǊǘ ǿŜǊŘŜƴ ŘǸǊŦǘŜƴ όǎƛŜƘŜ ŀǳŎƘ αt[!b¦bD{ILb²9L{9 C«w ²Lb59b9wDL9!b[!D9b Lb 
²!{{9w²Lw¢{/I!C¢[L/I9b {/I¦¢½D9.L9¢9bά ŀǳŦ ŘŜǊ LƴǘŜǊƴŜǘǎŜƛǘŜ ŘŜǊ {D5 bƻǊŘ ǳƴǘŜǊ {ŜǊǾƛŎŜΣ 
5ƻǿƴƭƻŀŘΣ 9ƴŜǊƎƛŜΣ {ƻƴǎǘƛƎŜǎ ǳƴŘ ŘƛŜ ƧŜǿŜƛƭƛƎŜƴ wŜŎƘǘǎǾŜǊƻǊŘƴǳƴƎŜƴ ǎƻπǿƛŜ ŘƛŜ 5±D² 
{ŎƘǳǘȊƎŜōƛŜǘǎǊƛŎƘǘƭƛƴƛŜ ² млм ¢ŀōŜƭƭŜ мύΦ
оΦ !ōŦŀƭƭǿƛǊǘǎŎƘŀŦǘΣ .ƻŘŜƴǎŎƘǳǘȊ
5ƛŜ .ŜǳǊǘŜƛƭǳƴƎǎƪǊƛǘŜǊƛŜƴ ǳƴŘ 5ŀǘŜƴƎǊǳƴŘƭŀƎŜƴ ȊǳƳ .ƻŘŜƴǎŎƘǳǘȊ ǎŜƛŜƴ ŦǸǊ ŘƛŜ tƭŀπƴǳƴƎǎǇƘŀǎŜ 
ƘƛƴǊŜƛŎƘŜƴŘ ōŜǎŎƘǊƛŜōŜƴΦ 9ǎ ǿŜǊŘŜ ƪŜƛƴ 9ǊƎŅƴȊǳƴƎǎōŜŘŀǊŦ ƎŜǎŜƘŜƴΦ LƳ wŀƘƳŜƴ ŜƛƴŜǊ 
ŘŜǘŀƛƭƭƛŜǊǘŜǊŜƴ tƭŀƴǳƴƎ όCƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴκ.ŜōŀǳǳƴƎǎǇƭŀƴύ ǎŜƛŜƴ ŘƛŜ tƭŀƴƎŜōƛŜǘŜ ŀǳŦ Řŀǎ 
±ƻǊƘŀƴŘŜƴǎŜƛƴ Ǿƻƴ !ƭǘŀōƭŀƎŜǊǳƴƎŜƴ ƻŘŜǊ !ƭǘǎǘŀƴŘƻǊǘŜ ŀōȊǳǇǊǸŦŜƴΦ
¦ƴǘŜǊ .ŜŀŎƘǘǳƴƎ ŘŜǊ ǾƻǊƎŜƴŀƴƴǘŜƴ !ǳǎǎŀƎŜƴ ōŜǎǘǸƴŘŜƴ ƎŜƎŜƴ ŘƛŜ пΦ ¢C wwht wb ŀǳǎ 
ǿŀǎǎŜǊǿƛǊǘǎŎƘŀŦǘƭƛŎƘŜǊ ǳƴŘ ōƻŘŜƴǎŎƘǳǘȊǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜǊ {ƛŎƘǘ ƪŜƛƴŜ .ŜŘŜƴƪŜƴΦ

!ǳǖŜǊƘŀƭō Ǿƻƴ ōŜǎǘŜƘŜƴŘŜƴ DŜōƛŜǘŜƴ ǿƛǊŘ ŘƛŜ {ŎƘǳǘȊƻƴŜ LL ƴƛŎƘǘ ŘǳǊŎƘ 
±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜ ²ƛƴŘƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ ǸōŜǊǇƭŀƴǘΦ

5ŀǎ ½ƛŜƭ мсп ƛǎǘ ŜƛƴŜ ƴŀŎƘǊƛŎƘǘƭƛŎƘŜ «ōŜǊƴŀƘƳŜ ŀǳǎ ŘŜǊ пΦ ¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ŘŜǎ [9t 
L± ό½ мсоŘύ ǳƴŘ ƪŀƴƴ ƴƛŎƘǘ ƎŜŅƴŘŜǊǘ ǿŜǊŘŜƴΦ 5ƛŜ !ǳŦȊŅƘƭǳƴƎ ŘŜǊ !ǳǎǎŎƘƭǳǎǎƎŜōƛŜǘŜ 
ƛǎǘ ŀōǎŎƘƭƛŜǖŜƴŘ ǳƴŘ ŘŀǊŦ ƴƛŎƘǘ ŀǳŦ ǊŜƎƛƻƴŀƭŜǊ 9ōŜƴŜ ŜǊƎŅƴȊǘ ǿŜǊŘŜƴ ό½ƛŜƭǾŜǊǎǘƻǖΗύΦ 
.Ŝƛ ŘŜǊ CŜǎǘƭŜƎǳƴƎ ŘŜǊ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎŜƛŜƴǳǘȊǳƴƎ ǿǳǊŘŜ ŘƛŜ {ŎƘǳǘȊȊƻƴŜ 
LL ŘŀƎŜƎŜƴ ŀǳǎƎŜƪƭŀƳƳŜǊǘΣ ŀǳǖŜǊ ǿŜƴƴ Ŝǎ ǎƛŎƘ ǳƳ ǇƭŀƴǳƴƎǎǊŜŎƘǘƭƛŎƘ ōŜǊŜƛǘǎ 
ƎŜǎƛŎƘŜǊǘŜ CƭŅŎƘŜƴ ƘŀƴŘŜƭǘΦ

YŜƴƴǘƴƛǎƴŀƘƳŜΦ

му {D5 bƻǊŘ лпΦлоΦнлнрLLΦ wŜŦŜǊŀǘ оо π wŜƎƛƻƴŀƭǎǘŜƭƭŜ ²!. aƻƴǘŀōŀǳǊ π
9ǎ ōŜǎǘŜƘŜ ƪŜƛƴŜ ǊŅǳƳƭƛŎƘŜ .ŜǘǊƻŦŦŜƴƘŜƛǘΣ ǎƻ Řŀǎǎ ŜƛƴŜ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ƴƛŎƘǘ ŀōƎŜƎŜōŜƴ ǿŜǊŘŜΦ
LLLΦ wŜŦŜǊŀǘ пн π CŀŎƘǊŜŦŜǊŀǘ bŀǘǳǊǎŎƘǳǘȊ όhōŜǊŜ bŀǘǳǊǎŎƘǳǘȊōŜƘǀǊŘŜύ π
9ǎ ǿŜǊŘŜ ŀǳŦ ŘƛŜ ōŜǊŜƛǘǎ ŀōƎŜƎŜōŜƴŜ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ǾƻƳ лмΦлуΦнлнп ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ ŜǊǎǘŜƴ 
!ƴƘǀǊǳƴƎ ǾŜǊǿƛŜǎŜƴΦ 5ŀǊǸōŜǊ Ƙƛƴŀǳǎ ōŜǎǘǸƴŘŜƴ ƪŜƛƴŜ ǿŜƛǘŜǊŜƴ !ƴǊŜƎǳƴƎŜƴ ƻŘŜǊ .ŜŘŜƴƪŜƴΦ
L±Φ wŜŦŜǊŀǘ по π .ŀǳǿŜǎŜƴ π
!ǳǎ ǎǘŅŘǘŜōŀǳƭƛŎƘŜǊ ōȊǿΦ ōŀǳƭŜƛǘǇƭŀƴŜǊƛǎŎƘŜǊ {ƛŎƘǘ ōŜǎǘǸƴŘŜƴ ǿŜƛǘŜǊƘƛƴ ƪŜƛƴŜ !ƴǊŜƎǳƴƎŜƴΦ LƳ 
«ōǊƛƎŜƴ ǿŜǊŘŜ ŘŀǾƻƴ ŀǳǎƎŜƎŀƴƎŜƴΣ Řŀǎǎ ŘƛŜ {ǘŅŘǘŜ ǳƴŘ DŜƳŜƛƴŘŜƴ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ƪƻƳƳǳƴŀƭŜǊ 
{ŜƭōǎǘǾŜǊǿŀƭǘǳƴƎΣ ƛƳ {ƛƴƴŜ ŘŜǎ Ϡ м !ōǎΦ о .ŀǳƎŜǎŜǘȊōǳŎƘΣ ƛƴ ŜƛƎŜƴŜǊ ±ŜǊŀƴǘǿƻǊǘǳƴƎ ƛƘǊŜ 
ōŀǳƭŜƛǘǇƭŀƴŜǊƛǎŎƘŜƴ ǳƴŘ ǎǘŅŘǘŜōŀǳƭƛŎƘŜƴ !ōǎƛŎƘǘŜƴ ǳƴŘ LƴǘŜǊŜǎǎŜƴΣ ǎƻǿŜƛǘ ŦǸǊ ŘƛŜ ǎǘŅŘǘŜōŀǳƭƛŎƘŜ 
9ƴǘǿƛŎƪƭǳƴƎ ǳƴŘ hǊŘƴǳƴƎ ŜǊŦƻǊŘŜǊƭƛŎƘΣ ƛƳ ǾƻǊƭƛŜƎŜƴŘŜƴ ±ŜǊŦŀƘǊŜƴ ǾŜǊǘǊŜǘŜƴ ǿŜǊŘŜƴΦ
±Φ wŜŦŜǊŀǘ пм π CŀŎƘǊŜŦŜǊŀǘ wŀǳƳƻǊŘƴǳƴƎΣ [ŀƴŘŜǎǇƭŀƴǳƴƎ π
!ǳǎ ƭŀƴŘŜǎǇƭŀƴŜǊƛǎŎƘŜǊ {ƛŎƘǘ ōŜǎǘŜƘŜƴ ƪŜƛƴŜ ǿŜƛǘŜǊŜƴ !ƴǊŜƎǳƴƎŜƴ ƻŘŜǊ .ŜŘŜƴƪŜƴΦ

YŜƴƴǘƴƛǎƴŀƘƳŜΦ

ф
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мф {D5 {ǸŘ лтΦлпΦнлнрLΦ !ōǘŜƛƭǳƴƎ мΥ ½ŜƴǘǊŀƭŜ !ǳŦƎŀōŜƴ
5ƛŜ !ōǘŜƛƭǳƴƎ м ς ½ŜƴǘǊŀƭŜ !ǳŦƎŀōŜƴ Ƙŀǘ ƪŜƛƴŜ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ŀōƎŜƎŜōŜƴΦ
LLΦ !ōǘŜƛƭǳƴƎ нΥ DŜǿŜǊōŜŀǳŦǎƛŎƘǘ
!ǳǎ {ƛŎƘǘ ŘŜǎ LƳƳƛǎǎƛƻƴǎǎŎƘǳǘȊŜǎ ǿƛǊŘ ŘŀǊŀǳŦ ƘƛƴƎŜǿƛŜǎŜƴΣ Řŀǎǎ ƛƳƳƛǎǎƛƻƴǎǎŎƘǳǘȊπǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜ 
.ŜƭŀƴƎŜ ǿƛŜ [ŅǊƳ ƻŘŜǊ {ŎƘŀǘǘŜƴǿǳǊŦ ǎƛƴŘ ƛƴ ŘŜƴ ƴŀŎƘŦƻƭƎŜƴŘŜƴ ǾŜǊǿŀƭπǘǳƴƎǎǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜƴ 
DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎǎǾŜǊŦŀƘǊŜƴ Ȋǳ ōŜǿŜǊǘŜƴ ǎƛƴŘΦ
LLLΦ !ōǘŜƛƭǳƴƎ оΥ wŜƎƛƻƴŀƭǎǘŜƭƭŜ ²ŀǎǎŜǊǿƛǊǘǎŎƘŀŦǘΣ !ōŦŀƭƭǿƛǊǘǎŎƘŀŦǘΣ .ƻŘŜƴǎŎƘǳǘȊ aŀƛƴȊ π hōŜǊŜ 
²ŀǎǎŜǊπ ǳƴŘ !ōŦŀƭƭōŜƘǀǊŘŜ
мύ !ƭƭƎŜƳŜƛƴŜ ²ŀǎǎŜǊǿƛǊǘǎŎƘŀŦǘ IƛƴǎƛŎƘǘƭƛŎƘ ŘŜǊ &ƴŘŜǊǳƴƎŜƴ ōŜǎǘŜƘŜƴ ŀǳǎ {ƛŎƘǘ ŘŜǊ ŀƭƭƎŜƳŜƛƴŜƴ 
²ŀǎǎŜǊǿƛǊǘǎŎƘŀŦǘ ƪŜƛƴŜ .ŜŘŜƴƪŜƴΦ
нύ DǊǳƴŘǿŀǎǎŜǊǎŎƘǳǘȊ ½ƛŜƭ ½ мсп [ŀǳǘ !ƴƭΦм ƛǎǘ Ǿƻƴ ŘŜǊ 9ǊǊƛŎƘǘǳƴƎ Ǿƻƴ ²ƛƴŘƪǊŀŦǘŀƴƭŀƎŜƴ ǿŜƛǘŜǊƘƛƴ 
ƴǳǊ ŘƛŜ {ŎƘǳǘȊȊƻƴŜ L Ǿƻƴ ²ŀǎǎŜǊǎŎƘǳǘȊƎŜōƛŜǘŜƴ ƎǊǳƴŘǎŅǘȊƭƛŎƘ ŀǳǎƎŜǎŎƘƭƻǎǎŜƴΦ bŀŎƘ ŘŜƳ 
!ōǿŅƎǳƴƎǎŜǊƎŜōƴƛǎ ό!ƴƭΦ фύ ǿƛǊŘ αŘƛŜ {ŎƘǳǘȊȊƻƴŜ LL ŀƭǎ !ǳǎǎŎƘƭǳǎǎƪǊƛǘŜǊƛǳƳ ƛƴ ŘƛŜ tƻǘŜƴȊƛŀƭǎǘǳŘƛŜ 
ŀǳŦƎŜƴƻƳƳŜƴΣ ŘƛŜ DŜƳŜƛƴŘŜƴ ƪǀƴƴŜƴ ŀōŜǊ ǘǊƻǘȊŘŜƳ ƛƴ ŘƛŜǎŜƳ .ŜǊŜƛŎƘ ŀǳǎǿŜƛǎŜƴΦά !ǳǎ 
ǿŀǎǎŜǊǿƛǊǘǎŎƘŀŦǘƭƛŎƘŜǊ {ƛŎƘǘ ǎƻƭƭǘŜ ŀǳŎƘ ŘƛŜ {ŎƘǳǘȊȊƻƴŜ LL Ǿƻƴ ²ŀǎǎŜǊǎŎƘǳǘȊƎŜōƛŜǘŜƴ ƎǊǳƴŘǎŅǘȊƭƛŎƘ 
ŀƭǎ !ǳǎǎŎƘƭǳǎǎƎŜōƛŜǘŜ ŦǸǊ ŘƛŜ bǳǘȊǳƴƎ Ǿƻƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ŀǳŦƎŜŦǸƘǊǘ ǿŜǊŘŜƴΦ 5ƛŜ ½ƻƴŜ LL ǎƻƭƭ 
ŘŜƴ {ŎƘǳǘȊ ŘŜǎ ȊǳǊ ¢ǊƛƴƪǿŀǎǎŜǊƎŜǿƛƴƴǳƴƎ ƎŜƴǳǘȊǘŜƴ DǊǳƴŘǿŀǎǎŜǊǎ ǾƻǊ .ŜŜƛƴǘǊŅŎƘǘƛƎǳƴƎŜƴ ōŜƛ 
ƎŜǊƛƴƎŜǊ CƭƛŜǖȊŜƛǘ ǳƴŘ πǎǘǊŜŎƪŜ ƎŜǿŅƘǊƭŜƛǎǘŜƴΦ

YŜƴƴǘƴƛǎƴŀƘƳŜ

YŜƴƴǘƴƛǎƴŀƘƳŜ

5ƛŜ tƭŀƴǳƴƎǎƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘ ǿŜƛǎǘ ŀǳǖŜǊƘŀƭō Ǿƻƴ .ŜǎǘŀƴŘǎƎŜōƛŜǘŜƴ ƪŜƛƴŜ ƴŜǳŜƴ 
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƎŜōƛŜǘŜ ƛƴ ŘŜǊ {ŎƘǳǘȊȊƻƴŜ LL ŀǳǎΦ 9ƛƴŜ !ǳŦƴŀƘƳŜ ƛƴ ŘƛŜ 
!ǳǎǎŎƘƭǳǎǎƎŜōƛŜǘŜ ƴŀŎƘ ½ мсп wht ƛǎǘ ƴƛŎƘǘ ƳǀƎƭƛŎƘΣ ǿŜƛƭ ŘƛŜ !ǳǎǎŎƘƭǳǎǎƎŜōƛŜǘŜ 
ŀōǎŎƘƭƛŜǖŜƴŘ ŘǳǊŎƘ  ½ мсоŘ [9t L± ƎŜǊŜƎŜƭǘ ǎƛƴŘΦ

мл



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

мф {D5 {ǸŘ лтΦлпΦнлнр .ŜƎǊǸƴŘǳƴƎΥ ǾƎƭΦ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ ƳŜƛƴŜǊ wŜƎƛƻƴŀƭǎǘŜƭƭŜ ǾΦ ннΦлрΦнлно ǎƻǿƛŜ лрΦлсΦнлнп 
tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ мΥ aŀƛƴȊκ YƭŜƛƴπ²ƛƴǘŜǊƴƘŜƛƳΥ 
5ŀǎ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ ǿƛǊŘ ƛƳ {ǸŘƻǎǘŜƴ ǳƴŘ ƛƳ bƻǊŘǿŜǎǘŜƴ ǾŜǊƪƭŜƛƴŜǊǘΣ ƛƳ bƻǊŘƻǎǘŜƴ ŜǊǿŜƛǘŜǊǘ όǾƎƭΦ 
!ƴƭΦ нύΦ Lƴ .ŜȊǳƎ ŀǳŦ Řŀǎ ƛƳ CŜǎǘǎŜǘȊǳƴƎǎǾŜǊŦŀƘǊŜƴ ōŜŦƛƴŘƭƛŎƘŜ ²ŀǎπǎŜǊǎŎƘǳǘȊƎŜōƛŜǘ 9ōŜǊǎƘŜƛƳΣ 
IŜŎƘǘǎƘŜƛƳ ŜǊƎƛōǘ ǎƛŎƘ ƘƛŜǊŀǳǎ ƪŜƛƴŜ ±ŜǊŅƴŘŜǊǳƴƎΦ !ǳŦ ŘŜƴ IƛƴǿŜƛǎ ŘŜǊ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ǾƻƳ 
лрΦлсΦнлнп ǿƛǊŘ ǾŜǊǿƛŜǎŜƴΦ !ǳǎ ŘŜƳ !ōǿŅƎǳƴƎǎŜǊƎŜōƴƛǎ ό!ƴƭΦ фύΥ α5ƛŜ CƭŅŎƘŜ ŀǳŦ ŘŜǊ DŜƳŀǊƪǳƴƎ 
YƭŜƛƴπ²ƛƴǘŜǊǎƘŜƛƳ ŜƴǘǎǇǊƛŎƘǘ ŘŜƳ Cbt ŘŜǊ ±D bƛŜŘŜǊπ hƭƳΦ !ǳŦ aŀƛƴȊŜǊ DŜƳŀǊƪǳƴƎ ǿƛǊŘ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜ 
ƛƳ {ǸŘŜƴ ŀǳŦƎǊǳƴŘ ŘŜǎ ƳŜƘǊƘŜƛǘƭƛŎƘŜƴ .ŜǎŎƘƭǳǎǎŜǎ ŘŜǊ wŜƎƛƻƴŀƭǾŜǊǘǊŜǘǳƴƎ ǸōŜǊ Řŀǎ ōŜǎǘŜƘŜƴŘŜ 
±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ όwhtύ ŜǊǿŜƛǘŜǊǘΦά
tƻǘŜƴǘƛŀƭŦƭŅŎƘŜ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ нт ²ŀǊƳǎǊƻǘƘκ ²ŀƭŘŀƭƎŜǎƘŜƛƳκ ²ŜƛƭŜǊ ōŜƛ .ƛƴƎŜƴΥ ¢ŜƛƭŜ ŘŜǎ 
±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘǎ ƭƛŜƎŜƴ ƛƴƴŜǊƘŀƭō ŘŜǊ {ŎƘǳǘȊȊƻƴŜƴ LL ǳƴŘ LLL ŘŜǎ ŦŜǎǘƎŜǎŜǘȊǘŜƴ ²ŀǎǎŜǊǎŎƘǳǘȊƎŜōƛŜǘ 
ό²{Dύ 5ŀȄǿŜƛƭŜǊΦ 5ŀǎ ²{D ǿǳǊŘŜ ŘǳǊŎƘ ŘƛŜ {D5 bƻǊŘ ŦŜǎǘƎŜǎŜǘȊǘΤ ƛŎƘ ƎŜƘŜ ŘŀƘŜǊ ŘŀǾƻƴ ŀǳǎΣ Řŀǎǎ 
ŘƛŜǎŜ ȊǳǊ !ōƎŀōŜ ŜƛƴŜǊ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ŀǳŦƎŜŦƻǊŘŜǊǘ ǿǳǊŘŜΦ
tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ нф .ŀŎƘŀǊŀŎƘκ .ǊŜƛǘǎŎƘŜƛŘκ aŀƴǳōŀŎƘΥ
!ǳǎ ŘŜƳ !ōǿŅƎǳƴƎǎŜǊƎŜōƴƛǎ ό!ƴƭΦ фύΥ α5ƛŜ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ нф ǿƛǊŘ ŀǳŦƎǊǳƴŘ ŘŜǊ ǾƻƭƭǎǘŅƴŘƛƎŜƴ [ŀƎŜ 
ƛƴ ŜƛƴŜƳ ²ŀǎǎŜǊǎŎƘǳǘȊƎŜōƛŜǘ ŘŜǊ {ǘǳŦŜ LL ƴƛŎƘǘ ǿŜƛǘŜǊ ōŜǘǊŀŎƘǘŜǘΦά 5ƛŜ 9ƴǘǎŎƘŜƛŘǳƴƎ ǿƛǊŘ ōŜƎǊǸǖǘΦ
оύ .ƻŘŜƴǎŎƘǳǘȊ !ǳǎ ŘŜƴ CƭŅŎƘŜƴŅƴŘŜǊǳƴƎŜƴ ŜǊƎŜōŜƴ ǎƛŎƘ ƪŜƛƴŜ &ƴŘŜǊǳƴƎŜƴ ŀƴ ŘŜǊ [ƛǎǘŜ ŘŜǊ ƛƴ ŘŜǊ 
{ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ǾƻƳ лтΦлсΦнлно ŀǳŦƎŜŦǸƘǊǘŜƴ ǇƭŀƴǳƴƎǎǊŜƭŜǾŀƴǘŜƴ 9ƛƴǘǊŅƎŜ ŀǳǎ ŘŜƳ 
.h59bLbChwa!¢Lhb{{¸{¢9a wI9Lb[!b5πtC![½ ό.L{ wtύΣ .h59b{/I¦¢½Y!¢!{¢9w ό.hY!¢ύΦ 
5ŜƳŜƴǘǎǇǊŜŎƘŜƴŘ Ƙŀǘ ŘƛŜ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ǾƻƳ лсΦлтΦнлно ǿŜƛǘŜǊƘƛƴ .ŜǎǘŀƴŘΦ

м

нт

нф

9ǎ ŜǊŦƻƭƎǘ ƪŜƛƴŜ ±ŜǊƪƭŜƛƴŜǊǳƴƎ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜ ƛƳ {ǸŘƻǎǘŜƴΦ aŀǖƎŜōƭƛŎƘ ǿŀǊ ŘƛŜ 
!ōōƛƭŘǳƴƎ ƛƴ !ƴƭŀƎŜ нΦ 5ŜǊ ȊǳƎŜƘǀǊƛƎŜ ¢ŜȄǘ ǿŀǊ ŘǳǊŎƘ ŘŜƴ ƳŜƘǊƘŜƛǘƭƛŎƘŜƴ .ŜǎŎƘƭǳǎǎ 
ŘŜǊ wŜƎƛƻƴŀƭǾŜǊǘǊŜǘǳƴƎ ǾƻƳ нсΦммΦнлнп ǸōŜǊƘƻƭǘΦ

5ƛŜ {D5 bƻǊŘ Ƙŀǘ ȊǳǊ CƭŅŎƘŜ нт ƴƛŎƘǘ {ǘŜƭƭǳƴƎ ōŜȊƻƎŜƴΣ ŀƭƭŜǊŘƛƴƎǎ ƘŀƴŘŜƭǘ Ŝǎ ǎƛŎƘ 
ƘƛŜǊōŜƛ ǳƳ ŜƛƴŜ .ŜǎǘŀƴŘǎŦƭŅŎƘŜΦ

YŜƴƴǘƴƛǎƴŀƘƳŜ

мф {D5 {ǸŘ лтΦлпΦнлнрпύ IƻŎƘǿŀǎǎŜǊǎŎƘǳǘȊ κ 5ŜƛŎƘǳƴǘŜǊƘŀƭǘǳƴƎ
.Ŝƛ .ŜŀŎƘǘǳƴƎ ŦƻƭƎŜƴŘŜǊ ±ƻǊƎŀōŜƴ ōŜǎǘŜƘŜƴ ƛƳ IƛƴōƭƛŎƪ ŀǳŦ ŘƛŜ ƎŜǇƭŀƴǘŜ ¢ŜƛƭŦƻǊǘπǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ 
α²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜά ƪŜƛƴŜ .ŜŘŜƴƪŜƴΥ .Ŝƛ ŘŜǊ 9ǊǊƛŎƘǘǳƴƎ ŘŜǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ƛǎǘ ŘŀǊŀǳŦ Ȋǳ ŀŎƘǘŜƴΣ 
Řŀǎǎ ŘƛŜ !ƴƭŀƎŜƴ ƴŀŎƘ ŘŜƴ ƧŜǿŜƛƭǎ ƎŜƭǘŜƴŘŜƴ 5ŜƛŎƘƻǊŘƴǳƴƎŜƴΣ ŀǳǖŜǊƘŀƭō ŘŜǊ 5ŜƛŎƘǎŎƘǳǘȊȊƻƴŜƴ 
ŜǊǊƛŎƘǘŜǘ ǿŜǊŘŜƴΦ {ƻƭƭǘŜƴ ŘƛŜǎŜ !ōǎǘŅƴŘŜ ƴƛŎƘǘ ŜƛƴƎŜƘŀƭǘŜƴ ǿŜǊŘŜƴ ƪǀƴƴŜƴΣ ǎƻ ƛǎǘ ŦǸǊ ŘƛŜ 9ǊǊƛŎƘǘǳƴƎ 
ŘŜǊ !ƴƭŀƎŜƴ ŜƛƴŜ DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎ ƴŀŎƘ ŘŜǊ ƧŜǿŜƛƭǎ ƎŜƭǘŜƴŘŜƴ 5ŜƛŎƘƻǊŘƴǳƴƎ Ȋǳ ōŜŀƴǘǊŀƎŜƴΦ

YŜƴƴǘƴƛǎƴŀƘƳŜ

мм



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

мф {D5 {ǸŘ лтΦлпΦнлнрL±Φ wŜŦŜǊŀǘ пнΥ bŀǘǳǊǎŎƘǳǘȊ ς hōŜǊŜ bŀǘǳǊǎŎƘǳǘȊōŜƘǀǊŘŜ
½ǳǊ ȊǿŜƛǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ŘŜǊ ǾƛŜǊǘŜƴ ¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ŘŜǎ wht нлмп ŦǸǊ Řŀǎ {ŀŎƘƎŜōƛŜǘ 
9ƴŜǊƎƛŜǾŜǊǎƻǊƎǳƴƎ ό²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜύ wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπbŀƘŜ ƴƛƳƳǘ ŘƛŜ hōŜǊŜ bŀǘǳǊπǎŎƘǳǘȊōŜƘǀǊŘŜ ǿƛŜ 
ŦƻƭƎǘ {ǘŜƭƭǳƴƎΥ
tƻǘŜƴǘƛŀƭŦƭŅŎƘŜƴ
½ǳ ŘŜƴ ŦƻƭƎŜƴŘŜƴ tƻǘŜƴǘƛŀƭŦƭŅŎƘŜƴ ǿŜǊŘŜƴ όȊǳƳ ¢Ŝƛƭ ŜǊƴŜǳǘύ .ŜŘŜƴƪŜƴ ƎŜƭǘŜƴŘ ƎŜπƳŀŎƘǘΥ
tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ м όaŀƛƴȊκ YƭŜƛƴπ²ƛƴǘŜǊƴƘŜƛƳύ
Lƴ ŘƛŜǎŜƳ DŜōƛŜǘ ōŜŦƛƴŘŜǘ ǎƛŎƘ Řŀǎ ƭŜǘȊǘŜ ƴƻŎƘ ƛƴŘƛǾƛŘǳŜƴǎǘŀǊƪŜ ±ƻǊƪƻƳƳŜƴ ŘŜǎ CŜƭŘπƘŀƳǎǘŜǊǎ ƛƴ 
wƘŜƛƴƭŀƴŘπtŦŀƭȊΦ 5ƛŜ !Ǌǘ ǎǘŜƘǘ ƛƴ wƘŜƛƴƭŀƴŘπtŦŀƭȊ ƪǳǊȊ ǾƻǊ ŘŜƳ !ǳǎǎǘŜǊōŜƴΦ !ǳŦ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜ ŦƛƴŘŜƴ 
ȊŀƘƭǊŜƛŎƘŜ aŀǖƴŀƘƳŜƴ ȊǳƳ {ŎƘǳǘȊ ǳƴŘ 9ǊƘŀƭǘ ŘŜǎ CŜƭŘƘŀƳǎǘŜǊǎ ǎǘŀǘǘΦ 5ƛŜ .ŜŘŜǳǘǳƴƎ ŘƛŜǎŜǎ 
{ǘŀƴŘƻǊǘŜǎ ŦǸǊ ŘŜƴ 9ǊƘŀƭǘ ŘŜǊ !Ǌǘ ƛƴ wƘŜƛƴƭŀƴŘπtŦŀƭȊ ƛǎǘ ŜƴƻǊƳΦ WŜƎƭƛŎƘŜ ōŀǳōŜŘƛƴƎǘŜ {ǘǀǊǳƴƎ ǎƻǿƛŜ 
ŘƛŜ LƴŀƴǎǇǊǳŎƘƴŀƘƳŜ ŘŜǎ [ŜōŜƴǎǊŀǳƳǎ ǎƛƴŘ ŘŀƘŜǊ ƴƛŎƘǘ ǎǘŀǘǘƘŀŦǘΦ ¦Ƴ ŘƛŜǎŜǎ ǳƴƎŜƳŜƛƴ ǿƛŎƘǘƛƎŜ 
±ƻǊƪƻƳƳŜƴ ŘŜǎ CŜƭŘƘŀƳǎǘŜǊǎ Ȋǳ ŜǊƘŀƭǘŜƴΣ ƛǎǘ Ŝǎ ŜǎǎŜƴǘƛŜƭƭΣ Řŀǎǎ ƴƛŎƘǘ ŘǳǊŎƘ ŘŜƴ .ŀǳ ǳƴŘ .ŜǘǊƛŜō 
Ǿƻƴ ǿŜƛǘŜǊŜƴ ²9! ƛƴ ŘŜƴ [ŜōŜƴǎǊŀǳƳ ŜƛƴƎŜƎǊƛŦŦŜƴ ǿƛǊŘΦ 5ƛŜ ŀƴƎŜƎŜōŜƴŜ ±ŜǊƪƭŜƛƴŜǊǳƴƎ ŘŜǎ ±wD ƛƳ 
{ǸŘƻǎǘŜƴ αǿŜƎŜƴ ŘŜǎ CŜƭŘƘŀƳǎǘŜǊǎά ό!ƴƭŀƎŜ нΣ {Φ млύ ƛǎǘ ƴƛŎƘǘ ŜǊƪŜƴƴōŀǊ ǳƴŘ ƛƴ ƧŜŘŜƳ Cŀƭƭ ƴƛŎƘǘ 
ƎŜŜƛƎƴŜǘΣ ǳƳ .ŜŜƛƴǘǊŅŎƘǘƛƎǳƴƎŜƴ ŘŜǊ !Ǌǘ ŀǳŎƘ ƴǳǊ ŀƴǎŀǘȊǿŜƛǎŜ Ȋǳ ǾŜǊƘƛƴŘŜǊƴΦ !ǳǎ DǊǸƴŘŜƴ ŘŜǎ 
!ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊŜǎ ƛǎǘ ŘƛŜ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ŘƛŜǎŜǎ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜǎ ŘŀƘŜǊ ǿŜƛǘŜǊƘƛƴ ŀōȊǳƭŜƘƴŜƴΦ
bŜǳŜ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ тŀ ό5ƛŜƴƘŜƛƳκ 5ŜȄƘŜƛƳκ ¦ŜƭǾŜǊǎƘŜƛƳύ
²ƛŜ !ƴƭŀƎŜ п όtƻǘŜƴȊƛŀƭǎǘǳŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜύ ŦŜǎǘǎǘŜƭƭǘΣ ōŜǎǘŜƘǘ ŀǳŦ ŘƛŜǎŜǊ CƭŅŎƘŜ Ŝƛƴ ƘƻƘŜǎ 
YƻƴŦƭƛƪǘǇƻǘŜƴǘƛŀƭ ŘǳǊŎƘ Ŝƛƴ ƳǀƎƭƛŎƘŜǎ ±ƻǊƪƻƳƳŜƴ ŘŜǎ CŜƭŘƘŀƳǎǘŜǊǎΦ 5Ŝǎ ²ŜƛπǘŜǊŜƴ ƘŀƴŘŜƭǘ Ŝǎ ǎƛŎƘ 
ǳƳ Ŝƛƴ Iŀōƛǘŀǘ ŘŜǎ ŀƭǎ ƪƻƭƭƛǎƛƻƴǎƎŜŦŅƘǊŘŜǘ ŜƛƴƎŜǎǘǳŦǘŜƴ YƛŜōƛǘȊΦ 5ƛŜ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜ ǿƛǊŘ ŀǳǎ 
DǊǸƴŘŜƴ ŘŜǎ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊŜǎ ŘŀƘŜǊ ƪǊƛǘƛǎŎƘ ƎŜǎŜƘŜƴΦ

м

тŀ

ȊǳǊ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ мΥ 5ƛŜ ŀƴƎŜƪǸƴŘƛƎǘŜ ±ŜǊƪƭŜƛƴŜǊǳƴƎ ƛƳ {ǸŘǿŜǎǘŜƴ ǿǳǊŘŜ ƴƛŎƘǘ 
ǾƻǊƎŜƴƻƳƳŜƴΣ ƴŀŎƘŘŜƳ ŘƛŜ wŜƎƛƻƴŀƭǾŜǊǘǊŜǘǳƴƎ ŀƳ нсΦммΦнлнп ƳŜƘǊƘŜƛǘƭƛŎƘ 
ōŜǎŎƘƭƻǎǎŜƴ ƘŀǘǘŜΣ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜ ƛƳ {ǸŘƻǎǘŜƴ ƛƴ ƛƘǊŜǊ ǳǊǎǇǊǸƴƎƭƛŎƘŜƴ !ǳǎŘŜƘƴǳƴƎ ŀǳǎ 
ŘŜǊ ŜǊǎǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ Ȋǳ ōŜƭŀǎǎŜƴΦ 5ŜǊ .ŜǎŎƘƭǳǎǎ ŜǊŦƻƭƎǘŜ Ƴƛǘ ±ŜǊǿŜƛǎ ŘŀǊŀǳŦΣ Řŀǎǎ Ŝǎ 
ƪŜƛƴŜ .ŜƭŜƎŜ ŦǸǊ ±ŜǊƎǊŅƳǳƴƎǎŜŦŦŜƪǘŜ ƎŜōŜ ǳƴŘ ōŜƛ ŘŜǊ !ƴƭŀƎŜƴǇƭŀǘȊƛŜǊǳƴƎ ŀǳŦ 
ǾƻǊƘŀƴŘŜƴŜ CŜƭŘƘŀƳǎǘŜǊōŀǳǘŜƴ wǸŎƪǎƛŎƘǘ ƎŜƴƻƳƳŜƴ ǿŜǊŘŜƴ ƪǀƴƴŜΦ

tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ тŀΥ 5ƛŜ CƭŅŎƘŜ ƛǎǘ ōŜǊŜƛǘǎ ƛƳ ǊŜŎƘǘǎǿƛǊƪǎŀƳŜƴ Cbt ŜƴǘƘŀƭǘŜƴΦ

мн



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

мф {D5 {ǸŘ лтΦлпΦнлнр bŜǳŜ tƻǘŜƴǘƛŀƭŦƭŅŎƘŜ нп ό{ǘŀŘǘ .ƛƴƎŜƴ ŀƳ wƘŜƛƴκ DŜƴǎƛƴƎŜƴκ IƻǊǊǿŜƛƭŜǊύ
5ŀǎ ƎŜǇƭŀƴǘŜ ±wD ƭƛŜƎǘ ǘŜƛƭǿŜƛǎŜ ƛƴ ŜƛƴŜƳ ƭŀƴŘŜǎǿŜƛǘ ōŜŘŜǳǘŜƴŘŜƴ wŀǎǘƎŜōƛŜǘ ǿƛƴŘπ
ŜƴŜǊƎƛŜǎŜƴǎƛōƭŜǊ ±ƻƎŜƭŀǊǘŜƴ ƴŀŎƘ ŘŜƳ CŀŎƘōŜƛǘǊŀƎ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊ ŘŜǎ [ŀƴŘŜǎŀƳǘŜǎ ŦǸǊ ¦ƳǿŜƭǘΦ 5ƛŜ 
wŀǎǘƎŜōƛŜǘŜ ǎƛƴŘ ƛƳ CŀŎƘōŜƛǘǊŀƎ ŀƭǎ CƭŅŎƘŜƴ ŘŜǊ YŀǘŜƎƻǊƛŜ м ŜƛƴƎŜƻǊŘƴŜǘΣ ŀƭǎƻ CƭŅŎƘŜƴ Ƴƛǘ ŜƛƴŜǊ ǎŜƘǊ 
ƘƻƘŜƴ .ŜŘŜǳǘǳƴƎ ŦǸǊ ŘŜƴ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊΦ 5ƛŜǎŜ CƭŅŎƘŜƴ ǿŜǊŘŜƴ ƛƴ ŘŜǊ tƭŀƴǳƴƎ ōƛǎƘŜǊ ŜƛƎŜƴǘƭƛŎƘ ŀƭǎ 
!ǳǎǎŎƘƭǳǎǎŦƭŅŎƘŜƴ ōŜǘǊŀŎƘǘŜǘΦ 9ƛƴŜ ±ƻǊōŜƭŀǎǘǳƴƎ ŘǳǊŎƘ ²9! ǎƻƭƭǘŜ ŘŀōŜƛ ƪŜƛƴŜ wƻƭƭŜ ǎǇƛŜƭŜƴΣ Řŀ 
ŘǳǊŎƘ ȊǳǎŅǘȊƭƛŎƘŜ ²9! Řŀǎ wƛǎƛƪƻ ŦǸǊ ŘƛŜ wŀǎǘǾƻƎŜƭŀǊǘŜƴ ǎǘŜƛƎǘ ǳƴŘ Ŝǎ ŀǳŎƘ ǳƳ ŘƛŜ {ƛŎƘŜǊǳƴƎ Ǿƻƴ 
wŀǎǘƎŜōƛŜǘŜƴ ŦǸǊ ŘƛŜ ½ǳƪǳƴŦǘ ƎŜƘǘΦ 5ƛŜ .ƛƻǘƻǇƪƻƳǇƭŜȄŜ Ƴƛǘ ŘŜƴ ƎŜǎŜǘȊƭƛŎƘ ƎŜǎŎƘǸǘȊǘŜƴ .ƛƻǘƻǇŜƴ ƛƳ 
hǎǘŜƴ ǎƛƴŘ ƛƴ ŘŜǊ ŀƴǎƻƴǎǘŜƴ ǎǘǊǳƪǘǳǊŀǊƳŜƴ [ŀƴŘǎŎƘŀŦǘ ǇƻǘŜƴǘƛŜƭƭ ǿƛŎƘǘƛƎŜ [ŜƛǘǎǘǊǳƪǘǳǊŜƴ ǳƴŘ 
ƛǎƻƭƛŜǊǘŜ [ŜōŜƴǎǊŅǳƳŜ ŦǸǊ ǾŜǊǎŎƘƛŜŘŜƴŜ ±ƻƎŜƭπ ōȊǿΦ CƭŜŘŜǊƳŀǳǎŀǊǘŜƴΦ
5ƛŜ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜ ǿƛǊŘ ŀǳǎ DǊǸƴŘŜƴ ŘŜǎ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊŜǎ ŘŀƘŜǊ ŀōƎŜƭŜƘƴǘ ōȊǿΦ ǎƛŜ ƳǸǎǎǘŜ 
ŜƴǘǎǇǊŜŎƘŜƴŘ ǾŜǊƪƭŜƛƴŜǊǘ ǿŜǊŘŜƴΦ
bŀǘǳǊŀ нлллπ±ƻǊǇǊǸŦǳƴƎŜƴ
Lƴ ŘŜǊ ŜǊǎǘŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ǾƻƳ лтΦлуΦнлнп ǿǳǊŘŜƴ ƛƴ ŜƛƴƛƎŜƴ CŅƭƭŜƴ bŀǘǳǊŀπнлллπ±ƻǊǇǊǸŦǳƴƎŜƴ 
ŀƴƎŜǊŜƎǘΦ 5ƛŜǎŜ ǿǳǊŘŜƴ ƘƛŜǊƳƛǘ ǾƻǊƎŜƭŜƎǘΦ
²ƛǊ ǿŜƛǎŜƴ ŀƭƭŜǊŘƛƴƎǎ ŘŀǊŀǳŦ ƘƛƴΣ Řŀǎǎ ŘƛŜ ǾƻǊƭƛŜƎŜƴŘŜƴ ±ƻǊǇǊǸŦǳƴƎŜƴ ƳŜǘƘƻŘƛǎŎƘ ŘƛǾŜǊǎŜ aŅƴƎŜƭ 
ŀǳŦǿŜƛǎŜƴΣ ŘƛŜ ŜƛƴŜ tƭŀǳǎƛōƛƭƛǎƛŜǊǳƴƎ ŘŜǊ 9ǊƎŜōƴƛǎǎŜ ŘŜǎ DǳǘŀŎƘǘŜƴǎ ŜǊǎŎƘǿŜǊŜƴΦ
LƳ {ǇŜȊƛŜƭƭŜƴ ǎŜƛ ŀƭƭŜǊŘƛƴƎǎ ŀǳŦ ŦƻƭƎŜƴŘŜ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜ ƘƛƴƎŜǿƛŜǎŜƴΥ
²ƛŜ ōŜǊŜƛǘǎ ƛƴ ŘŜǊ ŜǊǎǘŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ŀǳǎƎŜŦǸƘǊǘΣ ŜǊǸōǊƛƎǘ ǎƛŎƘ ŘƛŜ 5ǳǊŎƘŦǸƘǊǳƴƎ ŜƛƴŜǊ ǾŜǊǘƛŜŦǘŜƴ 
bŀǘǳǊŀπнлллπ±ŜǊǘǊŅƎƭƛŎƘƪŜƛǘǎǇǊǸŦǳƴƎ ƴǳǊ ŘŀƴƴΣ ǿŜƴƴ ŜǊƘŜōƭƛŎƘŜ !ǳǎπǿƛǊƪǳƴƎŜƴ ŀǳŦ Řŀǎ bŀǘǳǊŀπ
нлллπDŜōƛŜǘ ǎŎƘƻƴ ƴŀŎƘ ŘŜǊ ±ƻǊǇǊǸŦǳƴƎ αƻŦŦŜƴǎƛŎƘǘƭƛŎƘά ŀǳǎƎŜǎŎƘƭƻǎǎŜƴ ǿŜǊŘŜƴ ƪǀƴƴŜƴΦ Lƴ ŜƛƴƛƎŜƴ 
CŅƭƭŜƴ ƪǀƴƴŜƴ ǿƛǊ ŘŜǊ {ŎƘƭǳǎǎŦƻƭƎŜǊǳƴƎ ŘŜǎ DǳǘŀŎƘǘŜƴǎ ŘƛŜǎōŜȊǸƎƭƛŎƘ ƴƛŎƘǘ ŦƻƭƎŜƴΦ 5ƛŜǎ ōŜǘǊƛŦŦǘ 
ƛƴǎōŜǎƻƴŘŜǊŜ ŘƛŜ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜ н ǳƴŘ мнΦ

нп

н

мн

ȊǳǊ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ нпΥ !ǳŦƎǊǳƴŘ ŘŜǊ ǾƻǊƘŀƴŘŜƴŜƴ !ƴƭŀƎŜƴ ƛƳ «ōŜǊƭŀƎŜǊǳƴƎǎōŜǊŜƛŎƘ 
Ƴƛǘ ŘŜƳ wŀǎǘƎŜōƛŜǘ ǿŀǊ Ǿƻƴ ŜƛƴŜǊ ±ŜǊǘǊŅƎƭƛŎƘƪŜƛǘ ŀǳǎƎŜƎŀƴƎŜƴ ǿƻǊŘŜƴΦ bŀŎƘŘŜƳ 
ŘƛŜ ƻōŜǊŜ bŀǘǳǊǎŎƘǳǘȊōŜƘǀǊŘŜ ŘƛŜ !ǳŦŦŀǎǎǳƴƎ ƴƛŎƘǘ ǘŜƛƭǘ ǳƴŘ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜ ȊǳƎƭŜƛŎƘ 
YƻƴŦƭƛƪǘŜ Ƴƛǘ ŘŜǊ CƭǳƎǇƭŀǘȊǊǳƴŘŜ ǳƴŘ ŜƛƴŜƳ ƎŜǇƭŀƴǘŜƴ .ŀǳƎŜōƛŜǘ ŘŜǊ {ǘŀŘǘ .ƛƴƎŜƴ 
ŀǳŦǿŜƛǎǘΣ ŜƴǘŦŅƭƭǘ ǎƛŜΦ

5ƛŜ YǊƛǘƛƪ ƪŀƴƴ ƴƛŎƘǘ ƴŀŎƘǾƻƭƭȊƻƎŜƴ ǿŜǊŘŜƴΣ Řŀ ǎƛŜ ŀǳŎƘ ƴƛŎƘǘ ƎŜƴŀǳŜǊ ōŜƴŀƴƴǘ ǿƛǊŘΦ

мо



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

мф {D5 {ǸŘ лтΦлпΦнлнр π ±wD н ƭƛŜƎǘ ǊŅǳƳƭƛŎƘ ƛƴ ƎŜǊƛƴƎŜǊ 9ƴǘŦŜǊƴǳƴƎ ȊǳƳ ±{D α{ŜƭȊǘŀƭ ȊǿƛǎŎƘŜƴ IŀƘƴƘŜƛƳ ǳƴŘ LƴƎŜƭƘŜƛƳάΦ 
5ƛŜ ŘƻǊǘ ōǊǸǘŜƴŘŜƴ {ŎƘǿŀǊȊπ ǳƴŘ wƻǘƳƛƭŀƴŜ ƪǀƴƴŜƴ ȊǳǊ bŀƘǊǳƴƎǎǎǳŎƘŜ ŘǳǊŎƘŀǳǎ ǿŜƛǘ ƎŜƴǳƎ 
ŦƭƛŜƎŜƴΣ ǳƳ ŘǳǊŎƘ ²9!ǎ ƛƳ ±wD н ƎŜǎǘǀǊǘ ƻŘŜǊ ƎŀǊ ƎŜǘǀǘŜǘ Ȋǳ ǿŜǊŘŜƴΦ IƛŜǊ ǿŅǊŜ ŜƛƴŜ bŀǘǳǊŀπнлллπ
±ŜǊǘǊŅƎƭƛŎƘƪŜƛǘǎǇǊǸŦǳƴƎ ƴƻǘǿŜƴŘƛƎ ƻŘŜǊ Řŀǎ DŜōƛŜǘ ƳǸǎǎǘŜ ƛƳ hǎǘŜƴ ŘŜǳǘƭƛŎƘ ǾŜǊƪƭŜƛƴŜǊǘ ǿŜǊŘŜƴΦ
π ±wD мн ƭƛŜƎǘ ŀƴƎǊŜƴȊŜƴŘ ŀƴ ƻŘŜǊ ƛƴ ǊŅǳƳƭƛŎƘŜǊ bŅƘŜ ȊǳƳ ±{D α!ŎƪŜǊǇƭŀǘŜŀǳ ȊǿƛǎŎƘŜƴ LƭōŜǎƘŜƛƳ 
ǳƴŘ CƭƻƳōƻǊƴάΦ 5ŀǎ ±{D ƛǎǘ ōŜƪŀƴƴǘ ŀƭǎ wŀǎǘƎŜōƛŜǘ ǳΦŀΦ ŦǸǊ ƪƻƭƭƛǎƛƻƴǎƎŜŦŅƘǊŘŜǘŜ ²ŜƛƘŜƴŀǊǘŜƴΦ 9ƛƴŜ 
.ŜŜƛƴǘǊŅŎƘǘƛƎǳƴƎ ŘŜǎ ±{D ƪŀƴƴ ŘǳǊŎƘ ŘƛŜ ǾƻǊƎŜƭŜƎǘŜ ±ƻǊǇǊǸŦǳƴƎ ƴƛŎƘǘ ƻŦŦŜƴǎƛŎƘǘƭƛŎƘ ŀǳǎƎŜǎŎƘƭƻǎǎŜƴ 
ǿŜǊŘŜƴΦ IƛŜǊ ǿŅǊŜ ŜƛƴŜ bŀǘǳǊŀπнлллπ±ŜǊǘǊŅƎƭƛŎƘƪŜƛǘǎǇǊǸŦǳƴƎ ƴƻǘǿŜƴŘƛƎΦ ½ǳŘŜƳ ƭƛŜƎǘ ±wD мн 
ǘŜƛƭǿŜƛǎŜ ƛƴ ŜƛƴŜƳ ǾƻƳ CŀŎƘōŜƛǘǊŀƎ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊ ŀǳǎƎŜǿƛŜǎŜƴŜƴ ƭŀƴŘŜǎǿŜƛǘ ōŜŘŜǳǘǎŀƳŜƴ 
wŀǎǘƎŜōƛŜǘΦ
5ŜǊ ŘŜǊȊŜƛǘƛƎŜ .ŜǎǘŀƴŘ ŀƴ ²9! ƛǎǘ ŦǸǊ ŘƛŜ .ŜǘǊŀŎƘǘǳƴƎ ŘŜǊ .ŜŜƛƴǘǊŅŎƘǘƛƎǳƴƎ ŘŜǎ ±{D ƴƛŎƘǘ ǊŜƭŜǾŀƴǘΣ 
Řŀ ŘǳǊŎƘ ȊǳǎŅǘȊƭƛŎƘŜ ²9! Řŀǎ wƛǎƛƪƻ ŦǸǊ ŘƛŜ wŀǎǘǾƻƎŜƭŀǊǘŜƴ ǎǘŜƛƎǘ ǳƴŘ Ŝǎ ŀǳŎƘ ǳƳ ŘƛŜ {ƛŎƘŜǊǳƴƎ Ǿƻƴ 
wŀǎǘƎŜōƛŜǘŜƴ ŦǸǊ ŘƛŜ ½ǳƪǳƴŦǘ ƎŜƘǘΦ
LƳ «ōǊƛƎŜƴ ǾŜǊǿŜƛǎŜƴ ǿƛǊ ŀǳŦ ŘƛŜ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ 9ǊǎǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎΦ
±Φ wŜŦŜǊŀǘ поΥ .ŀǳǿŜǎŜƴ ς hōŜǊŜ .ŀǳŀǳŦǎƛŎƘǘǎōŜƘǀǊŘŜ
5ŀǎ wŜŦŜǊŀǘ по ό.ŀǳǿŜǎŜƴύ Ƙŀǘ ƪŜƛƴŜ ŜǊƴŜǳǘŜ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ŀōƎŜƎŜōŜƴΦ

н

мн

5ƛŜ bŀǘǳǊŀнлллπ±ƻǊǇǊǸŦǳƴƎ ƪƻƳƳǘ Ȋǳ ŘŜƳ 9ǊƎŜōƴƛǎΣ Řŀǎǎ ƪŜƛƴŜ ŜǊƘŜōƭƛŎƘŜƴ 
.ŜŜƛƴǘǊŅŎƘǘƛƎǳƴƎŜƴ ŘŜǊ {ŎƘǳǘȊȊƛŜƭŜ ƴƛŎƘǘ Ȋǳ ŜǊǿŀǊǘŜƴ ǎƛƴŘΦ 5ŜǊ {ŎƘǿŀǊȊƳƛƭŀƴ 
ǳƴǘŜǊƘŅƭǘ ƪŜƛƴŜ ōŜƪŀƴƴǘŜƴ IƻǊǎǘŜ ƛƳ ƳŀǖƎŜōƭƛŎƘŜƴ мллл ƳπtǊǸŦōŜǊŜƛŎƘΦ

мф {D5 {ǸŘ лтΦлпΦнлнр±LΦ wŜŦŜǊŀǘ пмΥ wŀǳƳƻǊŘƴǳƴƎ ǳƴŘ [ŀƴŘŜǎǇƭŀƴǳƴƎ ς hōŜǊŜ [ŀƴŘŜǎǇƭŀƴǳƴƎǎōŜƘǀǊŘŜ ό{D5 {ǸŘύ
5ƛŜ hōŜǊŜ [ŀƴŘŜǎǇƭŀƴǳƴƎǎōŜƘǀǊŘŜ ǿŜƛǎǘ ŀǳŦ ŦƻƭƎŜƴŘŜ tǳƴƪǘŜ ƘƛƴΥ
½ мспΥ
5ŀǎ ½ƛŜƭ ƛǎǘ ŜƛƴŜ ƴŀŎƘǊƛŎƘǘƭƛŎƘŜ «ōŜǊƴŀƘƳŜ ŀǳǎ ŘŜƳ [9t L± ǳƴŘ ǎƻƭƭǘŜ ŜƴǘǎǇǊŜŎƘŜƴŘ ƎŜƪŜƴƴȊŜƛŎƘƴŜǘ 
ǿŜǊŘŜƴΦ
½b мср ŀΣ .ŜƎǊǸƴŘǳƴƎΥ
αΧ 5ƛŜǎŜǎ 9ǊŦƻǊŘŜǊƴƛǎ Ǝƛƭǘ ǎƻǿƻƘƭ ŦǸǊ ŘƛŜ ōŜǊŜƛǘǎ ǾƻǊƘŀƴŘŜƴ ŀƭǎ ŀǳŎƘ ŦǸǊ ŘƛŜ ƛƳ 9ƛƴȊŜƭƴŜƴ 
ŀǳŦƎŜȊŅƘƭǘŜƴ DŜōƛŜǘŜ Χά
5ƛŜ CƻǊƳǳƭƛŜǊǳƴƎ ƪǀƴƴǘŜ ǎƻ ƛƴǘŜǊǇǊŜǘƛŜǊǘ ǿŜǊŘŜƴΣ Řŀǎǎ ƪŜƛƴŜǎ ŘŜǊ ōƛǎƘŜǊ ǾƻǊƘŀƴŘŜƴŜƴ 
±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜ ŘƛŜ флл ƳπDǊŜƴȊŜ ǳƴǘŜǊǎŎƘǊŜƛǘŜǘΦ

рр

½ мспΥ 9ƛƴŜ YŜƴƴȊŜƛŎƘƴǳƴƎ ŀƭǎ ƴŀŎƘǊƛŎƘǘƭƛŎƘŜǎ ½ƛŜƭ ǿǸǊŘŜ ŜƛƴŜ ǿƻǊǘǿǀǊǘƭƛŎƘŜ 
«ōŜǊƴŀƘƳŜ Ǿƻƴ ½ мсо Ř [9t L± ŜǊŦƻǊŘŜǊƴΦ 5ƛŜǎ ƛǎǘ ƘƛŜǊ ƴƛŎƘǘ ƳǀƎƭƛŎƘΣ ŘŜƴƴ ŘƛŜ 
tƭŀƴǳƴƎǎƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘ Ƴǳǎǎ ŜƛƴŜ wŜƎŜƭǳƴƎ ǘǊŜŦŦŜƴΣ ǿƛŜ ǎƛŜ Ƴƛǘ ŘŜǊ 
YǳƭǘǳǊƭŀƴŘǎŎƘŀŦǘǎȊƻƴŜ о ǳƳƎŜƘǘΦ 5ƛŜǎŜƴ !ǳŦǘǊŀƎ ŦƻǊƳǳƭƛŜǊǘ ½ мсо Ř [9t L± ŀƴ ŘƛŜ 
wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴǳƴƎΦ ½ǳŘŜƳ ǿǸǊŘŜ Řŀǎ ½ƛŜƭ ōŜƛ ŜƛƴŜǊ ǿƻǊǘǿǀǊǘƭƛŎƘŜƴ «ōŜǊƴŀƘƳŜ ŘǳǊŎƘ 
wŜƎŜƭǳƴƎŜƴ ŀǳŦƎŜōƭŅƘǘΣ ǿŜƭŎƘŜ ŘƛŜ wŜƎƛƻƴ ƴƛŎƘǘ ōŜǘǊŜŦŦŜƴ όȊΦ.Φ ȊǳƳ 
.ƛƻǎǇƘŅǊŜƴǊŜǎŜǊǾŀǘ ύΦ
½b мсрΥ 5ƛŜ ōƛǎƘŜǊƛƎŜƴ DŜōƛŜǘŜ ƘŀƭǘŜƴ ǳƴǎŜǊŜǎ ²ƛǎǎŜƴǎ ƴŀŎƘ Ƴƛǘ ŜƛƴŜǊ !ǳǎƴŀƘƳŜ 
ŘŜƴ {ƛŜŘƭǳƴƎǎŀōǎǘŀƴŘ Ǿƻƴ флл Ƴ ŜƛƴΦ 5ƛŜ CƭŅŎƘŜ ррΣ ŘƛŜ ŘŜƴ !ōǎǘŀƴŘ ŀƭǎ 9ƛƴȊƛƎŜ ƴƛŎƘǘ 
ŜƛƴƘŅƭǘΣ ŜƴǘŦŅƭƭǘΦ

мп



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр
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нм ²ŜƭǘŜǊōŜǎŜƪǊŜǘŀǊƛŀǘ млΦлоΦнлнрLƴƴŜǊƘŀƭō ŘŜǎ ōŜǎŀƎǘŜƴ tƭŀƴǳƴƎǎƎŜōƛŜǘǎ ōŜŦƛƴŘŜƴ ǎƛŎƘ Ƴƛǘ ¢ŜƛƭŜƴ ŘŜǊ {ŎƘ¦aπ{ǘŅǘǘŜƴ {ǇŜȅŜǊΣ ²ƻǊƳǎ 
ǳƴŘ aŀƛƴȊ ǎƻǿƛŜ Ƴƛǘ ¢ŜƛƭŜƴ ŘŜǎ hōŜǊŜƴ aƛǘǘŜƭǊƘŜƛƴǘŀƭǎ ȊǿŜƛ ŘŜǊ ƛƴǎƎŜǎŀƳǘ ǎƛŜōŜƴ ¦b9{/hπ
²ŜƭǘŜǊōŜǎǘŅǘǘŜƴ ƛƴ wƘŜƛƴƭŀƴŘπtŦŀƭȊΦ 5ŀǎ hōŜǊŜ aƛǘǘŜƭǊƘŜƛƴǘŀƭ ǿǳǊŘŜ нллн ŀƭǎ ŜǊǎǘŜ YǳƭǘǳǊƭŀƴŘǎŎƘŀŦǘ 
ƛƴ 5ŜǳǘǎŎƘƭŀƴŘ ƛƴ ŘƛŜ ¦b9{/hπ²ŜƭǘŜǊōŜƭƛǎǘŜ ŀǳŦƎŜƴƻƳƳŜƴΦ 5ƛŜ {ŎƘ¦aπ{ǘŅǘǘŜƴ {ǇŜȅŜǊΣ ²ƻǊƳǎ ǳƴŘ 
aŀƛƴȊ ǎƛƴŘ Řŀǎ ŜǊǎǘŜ ²ŜƭǘŜǊōŜ Ȋǳ ƧǸŘƛǎŎƘŜƳ [ŜōŜƴ ƛƴ 5ŜǳǘǎŎƘƭŀƴŘΦ 5ƛŜǎŜǎ ƪǳƭǘǳǊŜƭƭŜ 9ǊōŜ Ǝƛƭǘ Ŝǎ Ȋǳ 
ǇŦƭŜƎŜƴΣ Ȋǳ ǎŎƘǸǘȊŜƴ ǳƴŘ Ȋǳ ŜǊƘŀƭǘŜƴΦ aƛǘ .ƭƛŎƪ ŀǳŦ ŘƛŜ ¦b9{/hπ²ŜƭǘŜǊōŜǎǘŅǘǘŜƴ {ŎƘ¦aπ{ǘŅǘǘŜƴ 
{ǇŜȅŜǊΣ ²ƻǊƳǎ ǳƴŘ aŀƛƴȊ ǎƻǿƛŜ ŘŜǊ ²ŜƭǘŜǊōŜǎǘŅǘǘŜ hōŜǊŜǎ aƛǘǘŜƭǊƘŜƛƴǘŀƭ ǾŜǊǿŜƛǎŜƴ ǿƛǊ ŀǳŦ 
ǳƴǎŜǊŜ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ǾƻƳ мпΦлсΦнлнпΦ 
²ƛǊ ōƛǘǘŜƴ ŀǳŦ YŀǊǘŜ мфΥ ±ƻǊǊŀƴƎπ ǳƴŘ !ǳǎǎŎƘƭǳǎǎƎŜōƛŜǘŜ ŦǸǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ ƛƴ ŘŜǊ [ŜƎŜƴŘŜ 
ŘƛŜ .ŜƎǊƛŦŦŜ αYŜǊƴōŜǊŜƛŎƘ ²ŜƭǘƪǳƭǘǳǊŜǊōŜά ŘǳǊŎƘ αYŜǊƴōŜǊŜƛŎƘŜ ²ŜƭǘŜǊōŜǎǘŅǘǘŜ hōŜǊŜǎ 
aƛǘǘŜƭǊƘŜƛƴǘŀƭά ǎƻǿƛŜ αwŀƘƳŜƴōŜǊŜƛŎƘ ²ŜƭǘƪǳƭǘǳǊŜǊōŜά ŘǳǊŎƘ αwŀƘƳŜƴōŜǊŜƛŎƘ ²ŜƭǘŜǊōŜǎǘŅǘǘŜ 
hōŜǊŜǎ aƛǘǘŜƭǊƘŜƛƴǘŀƭά Ȋǳ ŜǊǎŜǘȊŜƴΦ 
5ƛŜ 9ƛƴǎŎƘŅǘȊǳƴƎ ōŜǘǊƛŦŦǘ ƴǳǊ ŘƛŜ .ŜƭŀƴƎŜ ŘŜǎ {ŜƪǊŜǘŀǊƛŀǘǎ ŦǸǊ Řŀǎ ²ŜƭǘŜǊōŜ ƛƴ wƘŜƛƴƭŀƴŘπtŦŀƭȊΦ 
{ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ ŘŜǊ D5Y9π5ƛǊŜƪǘƛƻƴ [ŀƴŘŜǎŘŜƴƪƳŀƭǇŦƭŜƎŜ ǳƴŘ D5Y9π5ƛǊŜƪǘƛƻƴ [ŀƴŘŜǎŀǊŎƘŅƻƭƻƎƛŜ 
ǎƛƴŘ ƎƎŦΦ ƎŜǎƻƴŘŜǊǘ ŜƛƴȊǳƘƻƭŜƴΦ
9ƛƴŜ YƻǇƛŜ ŘŜǎ {ŎƘǊŜƛōŜƴǎ ǸōŜǊǎŜƴŘŜƴ ǿƛǊ ŘŜƳ wŜŦŜǊŀǘ YǳƭǘǳǊŜƭƭŜǎ 9ǊōŜΣ ²ŜƭǘƪǳƭǘǳǊŜǊōŜ ƛƳ aŘLΣ 
ŘŜǊ D5Y9π5ƛǊŜƪǘƛƻƴ [ŀƴŘŜǎŘŜƴƪƳŀƭǇŦƭŜƎŜ ǎƻǿƛŜ ŘŜƳ ½ǿŜŎƪǾŜǊōŀƴŘ ²ŜƭǘŜǊōŜ hōŜǊŜǎ 
aƛǘǘŜƭǊƘŜƛƴǘŀƭΦ 

5ƛŜ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ǿƛǊŘ ȊǳǊ YŜƴƴǘƴƛǎ ƎŜƴƻƳƳŜƴΦ

5ƛŜ YŀǊǘŜ мф ǿƛǊŘ ŜƴǘǎǇǊŜŎƘŜƴŘ ŀƴƎŜǇŀǎǎǘΦ

мр



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

нмψн CŀŎƘōŜǊŜƛŎƘ tǊŀƪǘƛǎŎƘŜ 
5ŜƴƪƳŀƭǇŦƭŜƎŜ 
DŜǎŎƘŅŦǘǎǎǘŜƭƭŜ

нрΦлоΦнлнр DŜƳŅǖ ƎŜƳΦ Ϡ м !ōǎΦ оΣ Ϡ н !ōǎΦ м {ŀǘȊ м 5ŜƴƪƳŀƭǎŎƘǳǘȊƎŜǎŜǘȊ w[t ό5{ŎƘDύ ǎƻǿƛŜ ŘŜƳ ƎŜƳΦ Ϡ п 
!ōǎΦ м {ŀǘȊ п 5{ŎƘD ƎŜǊŜƎŜƭǘŜƴ ¦ƳƎŜōǳƴƎǎǎŎƘǳǘȊ ŜƛƴŜǎ YǳƭǘǳǊŘŜƴƪƳŀƭǎ ƴŜƘƳŜƴ ǿƛǊ ƛƳ CƻƭƎŜƴŘŜƴ 
ȊǳƳ ǾƻǊƭƛŜƎŜƴŘŜƴ tƭŀƴǳƴƎǎǾŜǊŦŀƘǊŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎΦ
DŜǎŜǘȊƭƛŎƘŜǊ !ǳŦǘǊŀƎ ŘŜǎ 5ŜƴƪƳŀƭǎŎƘǳǘȊŜǎ
5ŜƴƪƳŀƭǎŎƘǳǘȊ ǳƴŘ YƭƛƳŀǎŎƘǳǘȊ ǎƛƴŘ ƎƭŜƛŎƘōŜǊŜŎƘǘƛƎǘŜ ǀŦŦŜƴǘƭƛŎƘŜ .ŜƭŀƴƎŜΦ LƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ 
±ŜǊŦŀƘǊŜƴ Ȋǳ [ŀƴŘŜǎπΣ wŜƎƛƻƴŀƭπΣ ǳƴŘ .ŀǳƭŜƛǘǇƭŀƴǳƴƎ ǎƻǿƛŜ ƛƳ ōŀǳπ ǳƴŘ ŘŜƴƪƳŀƭǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜƴ 
DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎǎǾŜǊŦŀƘǊŜƴ ƎŜƳŅǖ Ϡ н !ōǎΦ о 5ŜƴƪƳŀƭǎŎƘǳǘȊƎŜǎŜǘȊ w[t ό5{ŎƘDύ ōǊƛƴƎǘ ŘƛŜ 5ƛǊŜƪǘƛƻƴ 
[ŀƴŘŜǎŘŜƴƪƳŀƭǇŦƭŜƎŜ ƎŜƳŅǖ ƛƘǊŜƳ ƎŜǎŜǘȊƭƛŎƘŜƴ !ǳŦǘǊŀƎ ŘƛŜ .ŜƭŀƴƎŜ Ǿƻƴ 5ŜƴƪƳŀƭǎŎƘǳǘȊ ǳƴŘ 
5ŜƴƪƳŀƭǇŦƭŜƎŜ ƛƴ wƘŜƛƴƭŀƴŘπtŦŀƭȊ ŜƛƴΦ
YǳƭǘǳǊŘŜƴƪƳŅƭŜǊ ǿŜǊŘŜƴ ŀƭǎ ƛƴ ŘŜǊ ƴŀŎƘǊƛŎƘǘƭƛŎƘŜƴ 5ŜƴƪƳŀƭƭƛǎǘŜ wƘŜƛƴƭŀƴŘπtŦŀƭȊ ǾŜǊǀŦŦŜƴǘƭƛŎƘǘ ǳƴŘ 
ƎŜƴƛŜǖŜƴ ǳƴǘŜǊ ŀƴŘŜǊŜƳ ¦ƳƎŜōǳƴƎǎǎŎƘǳǘȊ ƎŜƳΦ Ϡ п !ōǎΦ м {ŀǘȊ п 5{ŎƘDΦ 5ŜǊ ¦ƳƎŜōǳƴƎǎǎŎƘǳǘȊ 
ōŜȊƛŜƘǘ ǎƛŎƘ ŀǳŦ ŘŜƴ 9ǊƘŀƭǘ ŘŜǊ ¦ƳƎŜōǳƴƎ ŘŜǊ YǳƭǘǳǊŘŜƴƪƳŅƭŜǊΣ ƘƛŜǊ ŀǳŦ ŀƴƎǊŜƴȊŜƴŘŜ .ŜōŀǳǳƴƎΣ 
ǎǘŅŘǘŜōŀǳƭƛŎƘŜ ½ǳǎŀƳƳŜƴƘŅƴƎŜ ǳƴŘ wŀǳƳōŜȊǸƎŜ ǎƻǿƛŜ wŀǳƳǿƛǊƪǳƴƎ ŘŜǎ YǳƭǘǳǊŘŜƴƪƳŀƭǎΦ
5ŜǊ ¦ƳƎŜōǳƴƎǎǎŎƘǳǘȊ ŜƛƴŜǎ YǳƭǘǳǊŘŜƴƪƳŀƭǎ ōŜǎŎƘǊŜƛōǘ ŘŜǎǎŜƴ !ƴǎǇǊǳŎƘ ŀǳŦ ŜƛƴŜ ŀƴƎŜƳŜǎǎŜƴŜ 
ǇƻǎƛǘƛǾŜ DŜǎǘŀƭǘǳƴƎ ŜƛƴŜǊ ¦ƳƎŜōǳƴƎΦ LƴƘŀƭǘƭƛŎƘ ƳŀǖƎŜōƭƛŎƘ ƛǎǘ ŜƛƴŜ ¦ƳƎŜōǳƴƎ ŘŀƴƴΣ ǿŜƴƴ ŘŜǊ 
ǊŅǳƳƭƛŎƘŜ .ŜǊŜƛŎƘ ǎǘǊǳƪǘǳǊŜƭƭΣ ŦǳƴƪǘƛƻƴŀƭΣ ŀǎǎƻȊƛŀǘƛǾ ƻŘŜǊ ǾƛǎǳŜƭƭ ȊǳǊ .ŜŘŜǳǘǳƴƎ ŘŜǎ YǳƭǘǳǊŘŜƴƪƳŀƭǎ 
ōŜƛǘǊŅƎǘΦ YǳƭǘǳǊŘŜƴƪƳŀƭ ǳƴŘ ¦ƳƎŜōǳƴƎ ōƛƭŘŜƴ ŜƛƴŜ ǊŅǳƳƭƛŎƘŜ 9ƛƴƘŜƛǘ ǳƴŘ ǎǘŜƘŜƴ ƳƛǘŜƛƴŀƴŘŜǊ ƛƴ 
ƘƛǎǘƻǊƛǎŎƘ ōŜƎǊǸƴŘŜǘŜǊ ²ŜŎƘǎŜƭǿƛǊƪǳƴƎΦ ±ŜǊŅƴŘŜǊǳƴƎŜƴ ŘŜǊ ¦ƳƎŜōǳƴƎ ŘǸǊŦŜƴ {ǳōǎǘŀƴȊ ǳƴŘ 
9ƛƎŜƴŀǊǘ ŘŜǎ YǳƭǘǳǊŘŜƴƪƳŀƭǎΣ ǎŜƛƴŜ ²ƛǊƪǳƴƎ ǳƴŘ ²ŀƘǊƴŜƘƳǳƴƎ ƴƛŎƘǘ ōŜŜƛƴǘǊŅŎƘǘƛƎŜƴΦ

YŜƴƴǘƴƛǎƴŀƘƳŜΦ

нмψн CŀŎƘōŜǊŜƛŎƘ tǊŀƪǘƛǎŎƘŜ 
5ŜƴƪƳŀƭǇŦƭŜƎŜ 
DŜǎŎƘŅŦǘǎǎǘŜƭƭŜ

нрΦлоΦнлнр .ŜǘǊƻŦŦŜƴƘŜƛǘ ŘŜƴƪƳŀƭǇŦƭŜƎŜǊƛǎŎƘŜǊ .ŜƭŀƴƎŜ IƛƴǎƛŎƘǘƭƛŎƘ ŘŜǊ &ƴŘŜǊǳƴƎŜƴ ŘŜǊ ǾƛŜǊǘŜƴ 
¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎΣ ǿŜƭŎƘŜ DŜƎŜƴǎǘŀƴŘ ŘŜǊ ǾƻǊƭƛŜƎŜƴŘŜƴ .ŜƘǀǊŘŜƴōŜǘŜƛƭƛƎǳƴƎ ǎƛƴŘΣ ǎƛƴŘ ŀǳǎ {ƛŎƘǘ 
ŘŜǊ 5ƛǊŜƪǘƛƻƴ [ŀƴŘŜǎŘŜƴƪƳŀƭǇŦƭŜƎŜ ƪŜƛƴŜ .ŜƭŀƴƎŜ ōŜǘǊƻŦŦŜƴΦ
²ƛǊ ǿŜƛǎŜƴ ŀōŜǊ ŘŀǊŀǳŦ ƘƛƴΣ Řŀǎǎ ǎƛŎƘ ŘƛŜ ƘƛǎǘƻǊƛǎŎƘ ōŜŘŜǳǘǎŀƳŜ YǳƭǘǳǊƭŀƴŘǎŎƘŀŦǘ ŘŜǎ bŀƘŜǘŀƭǎ 
ƛƴƴŜǊƘŀƭō ŘŜǎ DŜƭǘǳƴƎǎōŜǊŜƛŎƘŜǎ ŘŜǎ wŜƎƛƻƴŀƭŜƴ wŀǳƳƻǊŘƴǳƴƎǎǇƭŀƴŜǎ ōŜŦƛƴŘŜǘΦ aŀǖƴŀƘƳŜƴ Řŀǎ 
bŀƘŜǘŀƭ ōŜǘǊŜŦŦŜƴŘΣ ƛƴǎōŜǎƻƴŘŜǊŜ ōȊƎƭΦ ŘŜǊ 9ǊǊƛŎƘǘǳƴƎ Ǿƻƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴΣ ǎƛƴŘ ǎǘŜǘǎ 
ƎŜǎƻƴŘŜǊǘ ŀōȊǳŦǊŀƎŜƴΦ 
²ƛǊ ōŜƘŀƭǘŜƴ ǳƴǎ ŀōǎŎƘƭƛŜǖŜƴŘŜ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ ǾƻǊΣ ǿŜƴƴ ǿƛǊ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ƪƻƴƪǊŜǘŜǊ tƭŀƴǳƴƎŜƴ 
ŜǊƴŜǳǘ ōŜǘŜƛƭƛƎǘ ǿŜǊŘŜƴ ǳƴŘ Ŝǎ ǳƳ ƪƭŀǊ ŘŜŦƛƴƛŜǊǘŜ {ǘŀƴŘƻǊǘŜ Ǿƻƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ƎŜƘǘΦ
IƛƴǿŜƛǎ Ȋǳ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ ŘŜǊ D5Y9
5ƛŜǎŜ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ōŜǘǊƛŦŦǘ ƴǳǊ ŘƛŜ .ŜƭŀƴƎŜ ŘŜǊ 5ƛǊŜƪǘƛƻƴ [ŀƴŘŜǎŘŜƴƪƳŀƭǇŦƭŜƎŜΦ 
{ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ ŘŜǊ 5ƛǊŜƪǘƛƻƴ [ŀƴŘŜǎŀǊŎƘŅƻƭƻƎƛŜ ǎƻǿƛŜ ŘŜǊ [ŀƴŘŜǎŀǊŎƘŅƻƭƻƎƛŜΣ wŜŦŜǊŀǘ 
9ǊŘƎŜǎŎƘƛŎƘǘŜΣ ǎƛƴŘ ƎŜǎƻƴŘŜǊǘ ŜƛƴȊǳƘƻƭŜƴΦ !ǳŎƘ Řŀǎ ²ŜƭǘŜǊōŜπ{ŜƪǊŜǘŀǊƛŀǘ ƛǎǘ ƎƎŦΦ ŜƛƴȊǳōƛƴŘŜƴΦ

YŜƴƴǘƴƛǎƴŀƘƳŜΦ

5ŀǎ ²ŜƭǘŜǊōŜǎŜƪǊŜǘŀǊƛŀǘ ǿǳǊŘŜ ōŜǘŜƛƭƛƎǘΦ

мс



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

но ²ŜƭǘŜǊōŜ hōŜǊŜǎ 
aƛǘǘŜƭǊƘŜƛƴǘŀƭ

нрΦлоΦнлнр ±ƛŜƭŜƴ 5ŀƴƪ ŦǸǊ ŘƛŜ «ōŜǊǎŜƴŘǳƴƎ ŘŜǊ ¦ƴǘŜǊƭŀƎŜƴ ǳƴŘ ŘŜǊ ŘŀƳƛǘ ŜǊƳǀƎƭƛŎƘǘŜƴ ŜǊƴŜǳǘŜƴ .ŜǘŜƛƭƛƎǳƴƎ 
ƎŜƳŅǖ Ϡ ф !ōǎΦ о whD ȊǳƳ tƭŀƴŜƴǘǿǳǊŦ ŘŜǊ пΦ ¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ŘŜǎ wht wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπbŀƘŜΦ 
LƴƴŜǊƘŀƭō ŘŜǎ tƭŀƴǳƴƎǎǊŀǳƳǎ ŘŜǊ tƭŀƴǳƴƎǎƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘ wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπbŀƘŜ ƭƛŜƎŜƴ ŀǳŎƘ DŜōƛŜǘŜ ŘŜǊ 
¦b9{/hπ²ŜƭǘŜǊōŜǎǘŅǘǘŜ hōŜǊŜǎ aƛǘǘŜƭǊƘŜƛƴǘŀƭ ǎƻǿƛŜ ŘŜǊŜƴ tǳŦŦŜǊȊƻƴŜΦ 5ŀǎ hōŜǊŜ aƛǘǘŜƭǊƘŜƛƴǘŀƭ 
ǿǳǊŘŜ нллн ŀƭǎ ōƛǎƘŜǊ ŜƛƴȊƛƎŜ YǳƭǘǳǊƭŀƴŘǎŎƘŀŦǘ ƛƴ wƘŜƛƴƭŀƴŘπtŦŀƭȊ ƛƴ ŘƛŜ ¦b9{/hπ²ŜƭǘŜǊōŜƭƛǎǘŜ 
ŜƛƴƎŜǘǊŀƎŜƴ ǿǳǊŘŜΦ 5ŀƘŜǊ ōŜǿŜǊǘŜƴ ǿƛǊ ƎŜǇƭŀƴǘŜ aŀǖƴŀƘƳŜƴ ǳƴŘ tǊƻƧŜƪǘŜ ƛƳ IƛƴōƭƛŎƪ ŀǳŦ ƛƘǊŜ 
ƳǀƎƭƛŎƘŜƴ !ǳǎǿƛǊƪǳƴƎŜƴ ŀǳŦ ŘŜƴ ŀǳǖŜǊƎŜǿǀƘƴƭƛŎƘŜƴ ǳƴƛǾŜǊǎŜƭƭŜƴ ²ŜǊǘ όh¦±ύ ŘŜǊ ²ŜƭǘŜǊōŜǎǘŅǘǘŜΦ
aƛǘ .ƭƛŎƪ ŀǳŦ Řŀǎ ¦b9{/h ²ŜƭǘŜǊōŜ hōŜǊŜǎ aƛǘǘŜƭǊƘŜƛƴǘŀƭ ǾŜǊǿŜƛǎŜƴ ǿƛǊ ŀǳŦ ǳƴǎŜǊŜ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘŜ 
ǾƻƳ мнΦлуΦнлнпΦ 

YŜƴƴǘƴƛǎƴŀƘƳŜΦ

нп [Ŧ¦ ммΦлпΦнлнр Ƴƛǘ ŘŜƳ {ŎƘǊŜƛōŜƴ ǾƻƳ млΦлнΦнлнр ǿǳǊŘŜ Řŀǎ [ŀƴŘŜǎŀƳǘ ŦǸǊ ¦ƳǿŜƭǘ wƘŜƛƴƭŀƴŘπtŦŀƭȊ ό[Ŧ¦ύ 
ŀǳŦƎŜŦƻǊŘŜǊǘΣ ōŜƛ .ŜŘŀǊŦ ŜƛƴŜ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ȊǳǊ ŜǊƴŜǳǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ǳƴŘ ǀŦŦŜƴǘƭƛŎƘŜƴ !ǳǎƭŜƎǳƴƎ 
ŘŜǎ tƭŀƴŜƴǘǿǳǊŦǎ ȊǳǊ пΦ ¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ŘŜǎ wwht wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπbŀƘŜ нлмп ŦǸǊ Řŀǎ {ŀŎƘƎŜōƛŜǘ 
9ƴŜǊƎƛŜǾŜǊǎƻǊƎǳƴƎ ό²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜύ ŜƛƴȊǳǊŜƛŎƘŜƴΦ LƳ ǾƻǊƭƛŜƎŜƴŘŜƴ {ŎƘǊŜƛōŜƴ ǿƛǊŘ ƴŀŎƘ tǊǸŦǳƴƎ ŘŜǊ 
¦ƴǘŜǊƭŀƎŜƴ ŜƛƴŜ ŜǊƎŅƴȊŜƴŘŜ ƴŀǘǳǊǎŎƘǳǘȊŦŀŎƘƭƛŎƘŜ 9ƛƴǎŎƘŅǘȊǳƴƎ ȊǳƳ ƎŜƴŀƴƴǘŜƴ tƭŀƴŜƴǘǿǳǊŦ 
ǾƻǊƎŜƴƻƳƳŜƴΦ
5ƛŜ YŀǘŜƎƻǊƛŜ LπCƭŅŎƘŜƴ ŘŜǎ CŀŎƘōŜƛǘǊŀƎǎ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊ όC.!ύ ŦǸǊ ŘƛŜ tƭŀƴǳƴƎ Ǿƻƴ 
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƎŜōƛŜǘŜƴ ƛƴ wƘŜƛƴƭŀƴŘπtŦŀƭȊ ό[Ŧ¦ нлноΣ Ǿƛŀ 5ƻǿƴƭƻŀŘ ǸōŜǊΥ 
ƘǘǘǇǎΥκκƭŦǳΦǊƭǇΦŘŜκƴŀǘǳǊκŀǊǘŜƴǾƛŜƭŦŀƭǘπƛƴπŘŜǊπŜƴŜǊƎƛŜǿŜƴŘŜκŜǊƴŜǳŜǊōŀǊŜπŜƴŜǊƎƛŜƴπǳƴŘπƴŀǘǳǊǎŎƘǳǘȊύ 
ǿǳǊŘŜƴ ƛƴ ŘŜǊ ƎŜǇƭŀƴǘŜƴ bŜǳŀǳǎǿŜƛǎǳƴƎ Ǿƻƴ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜƴ ŜƴǘǎǇǊŜŎƘŜƴŘ ŘŜǊ IƛƴǿŜƛǎŜ ŘŜǎ 
CƭŅŎƘŜƴǇƻǊǘŀƭǎ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ w[t όƘǘǘǇǎΥκκǊŀǳƳƛƴŦƻπŦǇŜŜΦŘŜκύ ŘŜǎ aƛƴƛǎǘŜǊƛǳƳǎ ŘŜǎ LƴƴŜǊŜƴ 
ǳƴŘ ŦǸǊ {ǇƻǊǘ όaŘLύ Ƴƛǘ ŜƛƴƛƎŜƴ !ǳǎƴŀƘƳŜƴ ǿŜƛǘŜǎǘƎŜƘŜƴŘ ōŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎǘΦ
bŀǘǳǊǎŎƘǳǘȊŦŀŎƘƭƛŎƘŜ IƛƴǿŜƛǎŜ Ȋǳ ŜƛƴȊŜƭƴŜƴ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜƴ ƛƴƴŜǊƘŀƭō YŀǘŜƎƻǊƛŜ L όC.!Σ [Ŧ¦ нлноύΥ
ω ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ мн αCƭǀǊǎƘŜƛƳπ5ŀƭǎƘŜƛƳ κ .ŜǊƳŜǊǎƘŜƛƳ κ DǳƴŘŜǊǎƘŜƛƳά
5ƛŜ {ƻƴŘŜǊōŀǳŦƭŅŎƘŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ CbtΣ ŘƛŜ ŀƭǎ ƎŜǇƭŀƴǘŜǎ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ мн αCƭǀǊǎƘŜƛƳπ5ŀƭǎƘŜƛƳ κ 
.ŜǊƳŜǊǎƘŜƛƳ κ DǳƴŘŜǊǎƘŜƛƳά ŀǳŦƎŜŦǸƘǊǘ ƛǎǘΣ ǿŜƛǎǘ «ōŜǊǎŎƘƴŜƛŘǳƴƎŜƴ Ƴƛǘ ŘŜǊ YŀǘŜƎƻǊƛŜ L 
ό[ŀƴŘŜǎǿŜƛǘ ōŜŘŜǳǘǎŀƳŜǎ wŀǎǘǾƻƎŜƭƎŜōƛŜǘύ ŘŜǎ C.! ό[Ŧ¦ нлноύ ŀǳŦΦ CƻƭƎƭƛŎƘ ƛǎǘ ŘƛŜ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ŀƭǎ 
±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ Ƴƛǘ ŜǊƘŜōƭƛŎƘŜƴ ƴŀǘǳǊǎŎƘǳǘȊŦŀŎƘƭƛŎƘŜƴ .ŜŘŜƴƪŜƴ ǾŜǊōǳƴŘŜƴΣ Řŀ ŘǳǊŎƘ ŘƛŜ 9ǊǊƛŎƘǘǳƴƎ 
ǳƴŘ ŘŜƴ .ŜǘǊƛŜō Ǿƻƴ ²9! ǳƴŘ ŘŜǊŜƴ ŀƴƭŀƎŜπ ǳƴŘ ōŜǘǊƛŜōǎōŜŘƛƴƎǘŜ ²ƛǊƪǳƴƎŜƴ ŜƛƴŜ ǿŜƛǘŜǊŜ 
.ŜŜƛƴǘǊŅŎƘǘƛƎǳƴƎ ŘŜǎ ƭŀƴŘŜǎǿŜƛǘ ōŜŘŜǳǘŜƴŘŜƴ wŀǎǘƎŜōƛŜǘǎ Ǿƻƴ aƻǊƴŜƭƭπ ǳƴŘ DƻƭŘǊŜƎŜƴǇŦŜƛŦŜǊ 
ǾŜǊōǳƴŘŜƴ ǎŜƛƴ ƪŀƴƴΦ

мн

5ƛŜ CƭŅŎƘŜ ƛǎǘ ōŜǊŜƛǘǎ ƛƳ ǊŜŎƘǘǎǿƛǊƪǎŀƳŜƴ Cbt ŜƴǘƘŀƭǘŜƴΣ ŀǳŦ ŘŜǊŀǊǘƛƎŜ CƭŅŎƘŜƴ ƛǎǘ 
ŘŜǊ CŀŎƘōŜƛǘǊŀƎ ƴƛŎƘǘ ŀƴȊǳǿŜƴŘŜƴΦ

мт



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

нп [Ŧ¦ ммΦлпΦнлнр ω ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ bǊΦ ос αhŘŜǊƴƘŜƛƳά
5ŀǎ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ bǊΦ ос αhŘŜǊƴƘŜƛƳά ǎƻƭƭ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǎ wwht ŀǳǎ ŘŜƳ 
ǊŜŎƘǘǎǿƛǊƪǎŀƳŜƴ Cbt ŘŜǊ ±D bŀƘŜπDƭŀƴ ǸōŜǊƴƻƳƳŜƴ ǿŜǊŘŜƴΦ 5ŀǎ DŜōƛŜǘ ǿŜƛǎǘ ŜƛƴŜ 
«ōŜǊǎŎƘƴŜƛŘǳƴƎ Ƴƛǘ ŘŜƴ ²ŀƭŘŦƭŅŎƘŜƴ ŘŜǊ CCIπDŜōƛŜǘŜ Ƴƛǘ ²9!πǎŜƴǎƛōƭŜƴ CƭŜŘŜǊƳŀǳǎŀǊǘŜƴ ƻŘŜǊ 
Ƴƛǘ ŦƭŜŘŜǊƳŀǳǎǊŜƭŜǾŀƴǘŜƴ ²ŀƭŘπCCIπ[ŜōŜƴǎǊŀǳƳǘȅǇŜƴ ŘŜǊ YŀǘŜƎƻǊƛŜ LπCƭŅŎƘŜ ŘŜǎ C.! ό[Ŧ¦ нлноύ ƛƳ 
CCI DŜōƛŜǘ αbŀƘŜǘŀƭ ȊǿƛǎŎƘŜƴ {ƛƳƳŜǊǘŀƭ ǳƴŘ .ŀŘ YǊŜǳȊƴŀŎƘά ǳƴŘ ŀǳǖŜǊŘŜƳ «ōŜǊǎŎƘƴŜƛŘǳƴƎŜƴ 
Ƴƛǘ ŘŜǊ YŀǘŜƎƻǊƛŜ LL ό²ŀƭŘŦƭŅŎƘŜƴ Ƴƛǘ ǎŜƘǊ ƘƻƘŜƳ IŀōƛǘŀǘǇƻǘŜƴȊƛŀƭ ŦǸǊ CƭŜŘŜǊƳŀǳǎπYƻƭƻƴƛŜƴύ ŀǳŦΦ 
LƴǎƎŜǎŀƳǘ ǎƛƴŘ ƘƻƘŜ ƴŀǘǳǊǎŎƘǳǘȊŦŀŎƘƭƛŎƘŜ YƻƴŦƭƛƪǘŜ Ȋǳ ŜǊǿŀǊǘŜƴΦ 5ƛŜ CCIπ±ŜǊǘǊŅƎƭƛŎƘƪŜƛǘ ƪŀƴƴ 
ǳƴǎŜǊŜǊ !ǳŦŦŀǎǎǳƴƎ ƴŀŎƘ ŜōŜƴŦŀƭƭǎ ƴƛŎƘǘ Ƴƛǘ ƘƛƴǊŜƛŎƘŜƴŘŜǊ {ƛŎƘŜǊƘŜƛǘ ŀƴƎŜƴƻƳƳŜƴ ǿŜǊŘŜƴ όǎΦ 
bŀǘǳǊŀ нлллπ ǳƴŘ CCIπ±ŜǊǘǊŅƎƭƛŎƘƪŜƛǘύΦ !ǳŦƎǊǳƴŘ ŘŜǊ Ȋǳ ŜǊǿŀǊǘŜƴŘŜƴ ŀǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜƴ 
YƻƴŦƭƛƪǘŜ ƪǀƴƴŜƴ ŀǳŦǿŅƴŘƛƎŜ YŀǊǘƛŜǊǳƴƎŜƴ ǳƴŘ tǊǸŦǳƴƎŜƴ ƴƻǘǿŜƴŘƛƎ ǿŜǊŘŜƴΣ ǿŜƴƴ ŜƛƴŜ 
!ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ŀƭǎ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ ƛƳ wwht ŜǊŦƻƭƎǘΦ 
ω ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ пу αIŀǳǎŜƴ κ DǀǎŜƴǊƻǘƘ όōŜƛ hōŜǊƪƛǊƴύά
DƭŜƛŎƘŜǎ Ǝƛƭǘ ŦǸǊ Řŀǎ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ пу αIŀǳǎŜƴ κ DǀǎŜƴǊƻǘƘ όōŜƛ hōŜǊƪƛǊƴύάΣ ǿŜƭŎƘŜǎ ōŜǊŜƛǘǎ ƛƴ ŘŜǊ 
±ŜǊƎŀƴƎŜƴƘŜƛǘ ŀƭǎ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ ŀǳǎƎŜǿƛŜǎŜƴ ǿǳǊŘŜΦ 5ŀǎ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ ǿŜƛǎǘ «ōŜǊǎŎƘƴŜƛŘǳƴƎŜƴ 
Ƴƛǘ ŘŜƳ CCIπDŜōƛŜǘ αhōŜǊŜ bŀƘŜά Ƴƛǘ ŘŜƴ ½ƛŜƭŀǊǘŜƴ aƻǇǎŦƭŜŘŜǊƳŀǳǎΣ ²ƛƳǇŜǊŦƭŜŘŜǊƳŀǳǎ ǳƴŘ 
.ŜŎƘǎǘŜƛƴŦƭŜŘŜǊƳŀǳǎ ŀǳŦΣ ŘƛŜ ŘǳǊŎƘ ǇƻǘŜƴȊƛŜƭƭŜ IŀōƛǘŀǘǾŜǊƭǳǎǘŜ όCƻǊǘǇŦƭŀƴȊǳƴƎǎπ ǳƴŘ wǳƘŜǎǘŅǘǘŜƴΣ 
ŜǎǎŜƴȊƛŜƭƭŜ bŀƘǊǳƴƎǎƎŜōƛŜǘŜ ǎƻǿƛŜ ǘǊŀŘƛǘƛƻƴŜƭƭŜ CƭǳƎǊƻǳǘŜƴύ ōŜǘǊƻŦŦŜƴ ǎŜƛƴ ƪǀƴƴŜƴΦ
ω ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ ²ƛƴŘ bǊΦ нп αDŜƴǎƛƴƎŜƴ κ {ǘŀŘǘ .ƛƴƎŜƴά
5ŀǎ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ ²ƛƴŘ bǊΦ нп αDŜƴǎƛƴƎŜƴκ{ǘŀŘǘ .ƛƴƎŜƴά ǊŜƛŎƘǘ ƛƴ Ŝƛƴ ƭŀƴŘŜǎǿŜƛǘ ōŜŘŜǳǘǎŀƳŜǎ 
wŀǎǘƎŜōƛŜǘ Ƴƛǘ wŀǎǘǾƻǊƪƻƳƳŜƴ Ǿƻƴ .ƭŅǎǎƎŀƴǎΣ ¢ǳƴŘǊŀǎŀŀǘƎŀƴǎ ǳƴŘ YƛŜōƛǘȊ όYŀǘŜƎƻǊƛŜ LΣ C.!ύ ƘƛƴŜƛƴΦ 
!ǳŎƘ ǿŜƴƴ Řŀǎ wŀǎǘƎŜōƛŜǘ ŘǳǊŎƘ ŜƛƴŜ !ǳǘƻōŀƘƴ ό!смύ ȊŜǊǎŎƘƴƛǘǘŜƴ ƛǎǘΣ ǎƻƭƭǘŜƴ ŘƛŜ 
!ōǎǘŀƴŘǎŜƳǇŦŜƘƭǳƴƎŜƴ ȊǳǊ 9ǊƘŀƭǘǳƴƎ ŘŜǊ Cǳƴƪǘƛƻƴ ŘŜǎ DŜōƛŜǘǎ ōŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎǘ ǿŜǊŘŜƴΦ 

ос

пу

нп

CƭŅŎƘŜ осΥ 5ƛŜ CƭŅŎƘŜ ǿǳǊŘŜ ŀǳǎ ŘŜƳ ǊŜŎƘǘǎǿƛǊƪǎŀƳŜƴ CƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴ 
ǸōŜǊƴƻƳƳŜƴΦ 9ƛƴŜ ŜǊƴŜǳǘŜ tǊǸŦǳƴƎ ŘŜǊ bŀǘǳǊŀнлллπ±ŜǘǊŅƎƭƛŎƘƪŜƛǘ ŜǊŦƻƭƎǘ ōŜƛ 
ǇƭŀƴŜǊƛǎŎƘ ƎŜǎƛŎƘŜǊǘŜƴ CƭŅŎƘŜƴ ƛƴ !ōǎǇǊŀŎƘŜ Ƴƛǘ ŘŜǊ ƻōŜǊǎǘŜƴ 
[ŀƴŘŜǎǇƭŀƴǳƴƎǎōŜƘǀǊŘŜ ƴƛŎƘǘΣ ǿŜƴƴ ŘƛŜ CCIπaŀƴŀƎŜƳŜƴǘǇƭŅƴŜ ŅƭǘŜǊ ŀƭǎ Řŀǎ 
ŀǳǎƎŜǿƛŜǎŜƴŜ DŜōƛŜǘ ǎƛƴŘΦ 5ŜǊ CŀŎƘōŜƛǘǊŀƎ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊ ƛǎǘ ŀǳŦ ǇƭŀƴŜǊƛǎŎƘ ƎŜǎƛŎƘŜǊǘŜ 
CƭŅŎƘŜƴ ƴƛŎƘǘ ŀƴȊǳǿŜƴŘŜƴΦ ²ŜƛǘŜǊŜ ŀǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜ tǊǸŦǳƴƎŜƴ ōƭŜƛōŜƴ ŘŜƳ 
DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎǎǾŜǊŦŀƘǊŜƴ ǾƻǊōŜƘŀƭǘŜƴΦ

CƭŅŎƘŜ пуΥ 5ƛŜ CƭŅŎƘŜ ƛǎǘ ōŜǊŜƛǘǎ ƛƳ wht ŜƴǘƘŀƭǘŜƴΦ 9ǎ ƭŅǳŦǘ Ŝƛƴ 
DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎǎǾŜǊŦŀƘǊŜƴ ƴŀŎƘ .LƳǎŎƘD ŦǸǊ ȊǿŜƛ !ƴƭŀƎŜƴΦ LƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǎǎŜƴ ƛǎǘ 
ƎŜǇǊǸŦǘ ǿƻǊŘŜƴΣ ƻō ŀǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜ YƻƴŦƭƛƪǘŜ ǸōŜǊǿǳƴŘŜƴ ǿŜǊŘŜƴ ƪǀƴƴŜƴΦ 
!ǳŦƎǊǳƴŘ ŘŜǊ ƴŜƎŀǘƛǾŜƴ bŀǘǳǊŀнлллπtǊǸŦǳƴƎ ǿƛǊŘ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜ ŀǳǎ ŘŜƳ wht 
ƘŜǊŀǳǎƎŜƴƻƳƳŜƴΦ

CƭŅŎƘŜ нпΥ LƳ «ōŜǊǎŎƘƴŜƛŘǳƴƎǎōŜǊŜƛŎƘ ǎǘŜƘŜƴ ōŜǊŜƛǘǎ !ƴƭŀƎŜƴΦ !ǳŦƎǊǳƴŘ ŘŜǎ 
IƛƴǿŜƛǎŜǎ ŘŜǊ ƻōŜǊŜƴ bŀǘǳǊǎŎƘǳǘȊōŜƘǀǊŘŜΣ Řŀǎǎ ōŜƛ ƘǀƘŜǊŜƴ !ƴƭŀƎŜƴ ƛƳ ½ǳƎŜ ŜƛƴŜǎ 
wŜǇƻǿŜǊƛƴƎǎ ƴƛŎƘǘ ƎƭŜƛŎƘŦŀƭƭǎ ŜƛƴŜ ±ŜǊǘǊŅƎƭƛŎƘƪŜƛǘ ǳƴǘŜǊǎǘŜƭƭǘ ǿŜǊŘŜƴ ƪŀƴƴΣ ŜƴǘŦŅƭƭǘ 
ŘƛŜ CƭŅŎƘŜΦ IƛƴȊǳ ƪƻƳƳŜƴ wŜǎǘǊƛƪǘƛƻƴŜƴ ŘǳǊŎƘ ŘŜƴ [ǳŦǘǾŜǊƪŜƘǊ ǳƴŘ ŜƛƴȊǳƘŀƭǘŜƴŘŜ 
{ƛŜŘƭǳƴƎǎŀōǎǘŅƴŘŜΦ

му



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

нп [Ŧ¦ ммΦлпΦнлнр bŀǘǳǊǎŎƘǳǘȊŦŀŎƘƭƛŎƘŜ IƛƴǿŜƛǎŜ Ȋǳ ŜƛƴȊŜƭƴŜƴ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜƴ ƛƴƴŜǊƘŀƭō YŀǘŜƎƻǊƛŜ LL όC.!Σ [Ŧ¦ нлноύΥ
5ƛŜ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜ нтΣ нуΣ ооΣ опΣ от ǳƴŘ пм ǿŜƛǎŜƴ ȊΦ ¢Φ ƎǊƻǖŦƭŅŎƘƛƎŜ «ōŜǊπǎŎƘƴŜƛŘǳƴƎŜƴ Ƴƛǘ ŘŜƴ 
²ŀƭŘŦƭŅŎƘŜƴ Ƴƛǘ ǎŜƘǊ ƘƻƘŜƳ IŀōƛǘŀǘǇƻǘŜƴȊƛŀƭ ŦǸǊ CƭŜŘŜǊƳŀǳǎπYƻƭƻƴƛŜƴ όYŀǘŜƎƻǊƛŜ LL CƭŅŎƘŜƴύ ŀǳŦΦ 
LƴǎƎŜǎŀƳǘ ǎƛƴŘ ŀǳŦ ŘƛŜǎŜƴ CƭŅŎƘŜƴ ƘƻƘŜ ƴŀǘǳǊǎŎƘǳǘȊŦŀŎƘƭƛŎƘŜ YƻƴŦƭƛƪǘŜ Ȋǳ ŜǊǿŀǊǘŜƴΦ 9ƛƴŜ 
!ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ŀƭǎ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ ƛƳ wwht ƛǎǘ ǳƴǎŜǊŜǊ !ǳŦŦŀǎǎǳƴƎ ƴŀŎƘ Ƴƛǘ ƴŀǘǳǊǎŎƘǳǘȊŦŀŎƘƭƛŎƘŜƴ 
.ŜŘŜƴƪŜƴ ǾŜǊōǳƴŘŜƴΦ
bŀǘǳǊŀ нллл ό±ŜǊǘǊŅƎƭƛŎƘƪŜƛǘǎǇǊǸŦǳƴƎ ŦǸǊ ±ƻƎŜƭǎŎƘǳǘȊƎŜōƛŜǘŜ ǳƴŘ CCIπDŜōƛŜǘŜύ
DǊǳƴŘǎŅǘȊƭƛŎƘ Ǝƛƭǘ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ ±ƻǊǇǊǸŦǳƴƎ Ŝƛƴ ǎǘǊŜƴƎŜǊ ±ƻǊǎƻǊƎŜƎǊǳƴŘǎŀǘȊΦ ²Ŝƴƴ ƛƴ ŘŜǊ 
±ƻǊǇǊǸŦǳƴƎ ŘŜǊ .ŜŘŀǊŦ Ǿƻƴ ŀǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊŦŀŎƘƭƛŎƘŜƴ 9ǊŦŀǎǎǳƴƎŜƴ ƻŘŜǊ aŀǖƴŀƘƳŜƴ ȊǳǊ 
{ŎƘŀŘŜƴǎōŜƎǊŜƴȊǳƴƎ ŀƭǎ ƴƻǘǿŜƴŘƛƎ ŜǊŀŎƘǘŜǘ ǿŜǊŘŜƴΣ ƛǎǘ ƛƳǇƭƛȊƛŜǊǘΣ Řŀǎǎ ŘƛŜ aǀƎƭƛŎƘƪŜƛǘ ŜƛƴŜǊ 
ŜǊƘŜōƭƛŎƘŜƴ .ŜŜƛƴǘǊŅŎƘǘƛƎǳƴƎ ƎŜƎŜōŜƴ ƛǎǘΦ 9ƴǘǎǇǊŜŎƘŜƴŘ ƛǎǘ ŀƭǎ 9ǊƎŜōƴƛǎ ŘŜǊ ±ƻǊǇǊǸŦǳƴƎ ŜƛƴŜ CCIπ 
ōȊǿΦ bŀǘǳǊŀ нлллπ±ŜǊǘǊŅƎƭƛŎƘƪŜƛǘǎǇǊǸŦǳƴƎ ŜǊŦƻǊŘŜǊƭƛŎƘΦ bŀŎƘŦƻƭƎŜƴŘ IƛƴǿŜƛǎŜ ŘŜǎ .Ŧb ȊǳǊ 
bƻǘǿŜƴŘƛƎƪŜƛǘ ŜƛƴŜǊ CCIπ ōȊǿΦ bŀǘǳǊŀ нлллπ±ŜǊǘǊŅƎƭƛŎƘƪŜƛǘǎǇǊǸŦǳƴƎΥ
α{ƛƴŘ ŜǊƘŜōƭƛŎƘŜ .ŜŜƛƴǘǊŅŎƘǘƛƎǳƴƎŜƴ ƴƛŎƘǘ Ƴƛǘ {ƛŎƘŜǊƘŜƛǘ ŀǳǎȊǳǎŎƘƭƛŜǖŜƴΣ Ƴǳǎǎ ȊǳǊ ǿŜƛǘŜǊŜƴ YƭŅǊǳƴƎ 
ŘŜǎ {ŀŎƘǾŜǊƘŀƭǘŜǎ ŜƛƴŜ CCIπ±ŜǊǘǊŅƎƭƛŎƘƪŜƛǘǎǇǊǸŦǳƴƎ ƴŀŎƘ Ϡ оп ŦŦΦ .bŀǘ{ŎƘD ŘǳǊŎƘƎŜŦǸƘǊǘ ǿŜǊŘŜƴΦ 
DǊǳƴŘǎŅǘȊƭƛŎƘ Ǝƛƭǘ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ ±ƻǊǇǊǸŦǳƴƎ Ŝƛƴ ǎǘǊŜƴƎŜǊ ±ƻǊǎƻǊƎŜƎǊǳƴŘǎŀǘȊΣ ōŜǊŜƛǘǎ ŘƛŜ 
aǀƎƭƛŎƘƪŜƛǘ ŜƛƴŜǊ ŜǊƘŜōƭƛŎƘŜƴ .ŜŜƛƴǘǊŅŎƘǘƛƎǳƴƎ ƭǀǎǘ ŘƛŜ tŦƭƛŎƘǘ ȊǳǊ 5ǳǊŎƘŦǸƘǊǳƴƎ ŜƛƴŜǊ CCIπ
±ŜǊǘǊŅƎƭƛŎƘƪŜƛǘǎǇǊǸŦǳƴƎ ŀǳǎά όƘǘǘǇǎΥκκǿǿǿΦōŦƴΦŘŜκŦŦƘπǾŜǊǘǊŀŜƎƭƛŎƘƪŜƛǘǎǇǊǳŜŦǳƴƎύΦ
5ƛŜ .ŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎǳƴƎ Ǿƻƴ {ǳƳƳŀǘƛƻƴǎǿƛǊƪǳƴƎŜƴ Ƙŀǘ ƴŀŎƘ Ϡ оп !ōǎŀǘȊ м .bŀǘ{ŎƘD ŀƭƭŜ ōŜǎǘŜƘŜƴŘŜ 
ǳƴŘ ƛƴ DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎ ōŜŦƛƴŘƭƛŎƘŜ ±ƻǊƘŀōŜƴ Ȋǳ ōŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎŜƴΣ ŘƛŜ ƛƴ ŜƛƴŜǊ ƳǀƎƭƛŎƘŜƴ ŜǊƘŜōƭƛŎƘŜƴ 
.ŜŜƛƴǘǊŅŎƘǘƛƎǳƴƎ ŘŜǊ {ŎƘǳǘȊȊƛŜƭŜ ŜƛƴŜǎ ±{D ǊŜǎǳƭǘƛŜǊŜƴ ƪǀƴƴŜƴΦ 5ƛŜ ƛǎƻƭƛŜǊǘŜ .ŜǘǊŀŎƘǘǳƴƎ Ǿƻƴ 
ōŜǊŜƛǘǎ ōŜǎǘŜƘŜƴŘŜƴ ²9! ƛǎǘ ƘƛŜǊ ƎƎŦΦ ǳƴȊǳǊŜƛŎƘŜƴŘΦ 

нт

ну

оо

оп

от

пм 

5ƛŜ CƭŅŎƘŜ нт ƛǎǘ ōŜǊŜƛǘǎ ǇƭŀƴǳƴƎǎǊŜŎƘǘƭƛŎƘ ǸōŜǊ ŘŜƴ Cbt ƎŜǎƛŎƘŜǊǘΦ 5ƛŜ CƭŅŎƘŜƴ нуΣ 
ооΣ оп ǳƴŘ от ǎƛƴŘ ȊǳƳƛƴŘŜǎǘ ƛƴ ƎǊƻǖŜƴ ¢ŜƛƭŜƴ ǎŎƘƻƴ ƛƳ Cbt ŜƴǘƘŀƭǘŜƴΦ ²ƛǊ ǿŜƛǎŜƴ 
ŘŀƘŜǊ ŜǊƴŜǳǘ ŘŀǊŀǳŦƘƛƴΣ Řŀǎǎ ŘŜǊ CŀŎƘōŜƛǘǊŀƎ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊ ƪŜƛƴŜ !ƴǿŜƴŘǳƴƎ ŀǳŦ 
ōŜǎǘŜƘŜƴŘŜ CƭŅŎƘŜƴ ŦƛƴŘŜǘΦ

5ƛŜ CƭŅŎƘŜƴ нуΣ ооΣ оп ǳƴŘ пм ǸōŜǊƭŀƎŜǊƴ ǎƛŎƘ ƛƴ ŘŜƴ ǇƭŀƴǳƴƎǎǊŜŎƘǘƭƛŎƘ ƴƛŎƘǘ 
ƎŜǎƛŎƘŜǊǘŜƴ .ŜǊŜƛŎƘŜƴ ƪƭŜƛƴŦƭŅŎƘƛƎ Ƴƛǘ ŘŜǊ YŀǘŜƎƻǊƛŜ LLΦ .ƛǎƘŜǊ ǿŀǊ ŘŀǾƻƴ 
ŀǳǎƎŜƎŀƴƎŜƴ ǿƻǊŘŜƴΣ Řŀǎǎ ŘƛŜǎ ŀǳŦƎǊǳƴŘ ŘŜǊ DǊƻōƳŀǖǎǘŅōƭƛŎƘƪŜƛǘ ŘŜǎ wht ƪŜƛƴ 
tǊƻōƭŜƳ ŘŀǊǎǘŜƭƭǘ ǳƴŘ ōŜƛ ŘŜǊ tƭŀǘȊƛŜǊǳƴƎ ŘŜǊ wƻǘƻǊŜƴ ƘƛŜǊŀǳŦ wǸŎƪǎƛŎƘǘ ƎŜƴƻƳƳŜƴ 
ǿŜǊŘŜƴ ƪŀƴƴΦ !ǳŦƎǊǳƴŘ ŘŜǊ ǾƻǊƎŜǘǊŀƎŜƴŜƴ .ŜŘŜƴƪŜƴ ŘŜǎ [Ŧ¦ ǿŜǊŘŜƴ ŘƛŜ 
ǾƻǊƎŜƴŀƴƴǘŜƴ CƭŅŎƘŜƴ ŜōŜƴǎƻ ǿƛŜ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜƴ ол ǳƴŘ оу ǳƳ ŘƛŜ 
«ōŜǊƭŀƎŜǊǳƴƎǎōŜǊŜƛŎƘŜ ǊŜŘǳȊƛŜǊǘΦ

9ƛƴŜ ŜǊƴŜǳǘŜ tǊǸŦǳƴƎ ŘŜǊ bŀǘǳǊŀнлллπ±ŜǘǊŅƎƭƛŎƘƪŜƛǘ ŜǊŦƻƭƎǘ ōŜƛ ǇƭŀƴŜǊƛǎŎƘ 
ƎŜǎƛŎƘŜǊǘŜƴ CƭŅŎƘŜƴ ƛƴ !ōǎǇǊŀŎƘŜ Ƴƛǘ ŘŜǊ ƻōŜǊǎǘŜƴ [ŀƴŘŜǎǇƭŀƴǳƴƎǎōŜƘǀǊŘŜ ƴƛŎƘǘΣ 
ǿŜƴƴ ŘƛŜ CCIπaŀƴŀƎŜƳŜƴǘǇƭŅƴŜ ŅƭǘŜǊ ŀƭǎ Řŀǎ ŀǳǎƎŜǿƛŜǎŜƴŜ DŜōƛŜǘ ǎƛƴŘΦ 5Ŝƴƴ Ŝǎ ƛǎǘ 
ŘŀǾƻƴ ŀǳǎȊǳƎŜƘŜƴΣ Řŀǎǎ ŜƛƴŜ ŜƴǘǎǇǊŜŎƘŜƴŘŜ tǊǸŦǳƴƎ ƛƳ 
CƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴǾŜǊŦŀƘǊŜƴ ōŜǊŜƛǘǎ ŜǊŦƻƭƎǘ ƛǎǘΦ 

мф
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нп [Ŧ¦ ммΦлпΦнлнр IƛƴǿŜƛǎŜ Ȋǳ ŘŜƴ CCIπ±ƻǊǇǊǸŦǳƴƎŜƴ ōŜǘǊƻŦŦŜƴŜǊ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜΥ
ω ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ bǊΦ ос ƛƳ CCIπDŜōƛŜǘ αbŀƘŜǘŀƭ ȊǿƛǎŎƘŜƴ {ƛƳƳŜǊǘŀƭ ǳƴŘ .ŀŘ 
YǊŜǳȊƴŀŎƘά
ω ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ bǊΦ пу ƛƳ CCIπDŜōƛŜǘ αhōŜǊŜ bŀƘŜά
{ƻŦŜǊƴ ƛƴ ŘŜǊ ±ƻǊǇǊǸŦǳƴƎ ōŜǎŎƘǊƛŜōŜƴ ǿƛǊŘΣ Řŀǎǎ α.ŜŜƛƴǘǊŅŎƘǘƛƎǳƴƎŜƴ ƻŘŜǊ ±ŜǊƭǳǎǘŜ ŘŜǊ vǳŀǊǘƛŜǊŜ 
ǳƴŘ ŘŜǊ ƛƳ ǊŅǳƳƭƛŎƘπŦǳƴƪǘƛƻƴŀƭŜƴ ±ŜǊōǳƴŘ ǎǘŜƘŜƴŘŜƴ ŜǎǎŜƴȊƛŜƭƭŜƴ bŀƘǊǳƴƎǎƘŀōƛǘŀǘŜ 
ƎŜōƛŜǘǎǊŜƭŜǾŀƴǘŜǊ CCIπCƭŜŘŜǊƳŀǳǎŀǊǘŜƴ ƴƛŎƘǘ ŀǳǎȊǳǎŎƘƭƛŜǖŜƴ ώǎƛƴŘϐά όǾƎƭΦ ȊΦ .Φ {Φ снύΣ ƛǎǘ ŘŀǾƻƴ 
ŀǳǎȊǳƎŜƘŜƴΣ Řŀǎǎ ŜƛƴŜ ŜǊƘŜōƭƛŎƘŜ .ŜŜƛƴǘǊŅŎƘǘƛƎǳƴƎ ƳǀƎƭƛŎƘ ƛǎǘΦ 
Lƴ ŜƛƴŜǊ ±ƻǊǇǊǸŦǳƴƎ ŘǸǊŦŜƴ ŘŜƳƴŀŎƘ ŀǳŎƘ ƪŜƛƴŜ aŀǖƴŀƘƳŜƴ ȊǳǊ {ŎƘŀŘŜƴǎōŜƎǊŜƴȊǳƴƎ όǾƎƭΦ {Φ оуύ 
ōŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎǘ ǿŜǊŘŜƴΣ Řŀ ŘƛŜǎ ƛƳǇƭƛȊƛŜǊǘΣ Řŀǎǎ ŘƛŜ aǀƎƭƛŎƘƪŜƛǘ ŜƛƴŜǊ ŜǊƘŜōƭƛŎƘŜƴ .ŜŜƛƴǘǊŅŎƘǘƛƎǳƴƎ 
ōŜǎǘŜƘǘ ǳƴŘ ǎƻƳƛǘ ŜƛƴŜ CCIπ±ŜǊǘǊŅƎƭƛŎƘƪŜƛǘǎǇǊǸŦǳƴƎ ŜǊŦƻǊŘŜǊƭƛŎƘ ƛǎǘΦ
½ǳǎŀƳƳŜƴŦŀǎǎŜƴŘ ƪŀƴƴ ŜƛƴŜ ŜǊƘŜōƭƛŎƘŜ .ŜŜƛƴǘǊŅŎƘǘƛƎǳƴƎ ŀǳŦ ŘƛŜ 9ǊƘŀƭǘǳƴƎǎȊƛŜƭŜ ŘŜǊ {ŎƘǳǘȊƎǸǘŜǊ 
.ŜŎƘǎǘŜƛƴŦƭŜŘŜǊƳŀǳǎΣ DǊƻǖŜǎ aŀǳǎƻƘǊΣ aƻǇǎŦƭŜŘŜǊƳŀǳǎ ǳƴŘ ²ƛƳǇŜǊŦƭŜŘŜǊƳŀǳǎ ς ǾΦ ŀΦ ŀǳŦƎǊǳƴŘ 
ŘŜǊ ōŀǳπ ǳƴŘ ŀƴƭŀƎŜōŜŘƛƴƎǘŜƴ CƭŅŎƘŜƴƛƴŀƴǎǇǊǳŎƘƴŀƘƳŜ ς ƴƛŎƘǘ ŀǳǎƎŜǎŎƘƭƻǎǎŜƴ ǿŜǊŘŜƴΦ 
5ŀ Řŀǎ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ bǊΦ пу ŘŜƴ .ƛƴƎŜǊ ²ŀƭŘ ƛƳ CCIπDŜōƛŜǘ αhōŜǊŜ bŀƘŜά 
ǎŎƘƴŜƛŘŜǘΣ ǎƻƭƭǘŜ ƎŜǇǊǸŦǘ ǿŜǊŘŜƴΣ ƻō ŦǸǊ ŘƛŜǎŜǎ CCIπDŜōƛŜǘ ŜōŜƴŦŀƭƭǎ ŜƛƴŜ CCIπ±ƻǊǇǊǸŦǳƴƎ 
ŜǊŦƻǊŘŜǊƭƛŎƘ ƛǎǘΣ ǎƻŦŜǊƴ ƛƴǎōŜǎƻƴŘŜǊŜ ŜƛƴŜ ±ŜǊƎǊǀǖŜǊǳƴƎ ŘŜǎ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘǎ ƛƴ Řŀǎ CCIπDŜōƛŜǘ 
ƘƛƴŜƛƴ ǾƻǊƎŜǎŜƘŜƴ ƛǎǘΦ 5ƛŜ ƎŜǘǊƻŦŦŜƴŜ .ŜǿŜǊǘǳƴƎΣ Řŀǎǎ ŘƛŜ ±ŜǊǘǊŅƎƭƛŎƘƪŜƛǘ ŘŜǊ ƎŜǇƭŀƴǘŜƴ 
9ǊǿŜƛǘŜǊǳƴƎǎŦƭŅŎƘŜ ƎŜƎŜōŜƴ ƛǎǘΣ ƪǀƴƴŜƴ ǿƛǊ ƴƛŎƘǘ ƴŀŎƘǾƻƭƭȊƛŜƘŜƴΦ

ос

пу

5ƛŜ ȊƛǘƛŜǊǘŜ tŀǎǎŀƎŜ ƛǎǘ ŜƛƴŜ ƎŜƴŜǊŀƭƛǎƛŜǊǘŜ !ǳǎǎŀƎŜ Ȋǳ ƳǀƎƭƛŎƘŜƴ .ŜŜƛƴǘǊŅŎƘǘƛƎǳƴƎŜƴ 
ƛƳ ŀƭƭƎŜƳŜƛƴŜƴ ½ǳǎŀƳƳŜƴƘŀƴƎ Ƴƛǘ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ǳƴŘ ōŜȊƛŜƘǘ ǎƛŎƘ ƴƛŎƘǘ ǎǇŜȊƛŜƭƭ ŀǳŦ 
ŘƛŜ YƻƴŦƭƛƪǘŜ ŘŜǊ ƧŜǿŜƛƭƛƎŜƴ CƭŅŎƘŜΦ 5ŜǊ {ŀŎƘǾŜǊƘŀƭǘ ǿƛǊŘ ƴŅƘŜǊ ŜǊƭŅǳǘŜǊǘΦ
5ƛŜ ŘŀǊƎŜƭŜƎǘŜƴ aŀǖƴŀƘƳŜƴ ŜƴǘǎǇǊŜŎƘŜƴ ŘŜǊ ƎŜǎŜǘȊƭƛŎƘŜƴ bƻǊƳ ŘŜǊ 
α9ƛƴƎǊƛŦŦǎǊŜƎŜƭǳƴƎά ǳƴŘ ǎƛƴŘ ƎǊǳƴŘǎŅǘȊƭƛŎƘ Ȋǳ ōŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎŜƴΦ 5ƛŜ .ŜȊŜƛŎƘƴǳƴƎ 
αaŀǖƴŀƘƳŜƴ ȊǳǊ {ŎƘŀŘŜƴōŜƎǊŜƴȊǳƴƎά ǿƛǊŘ ŜƴǘǎǇǊŜŎƘŜƴŘ ƴŜǳ ōŜǘƛǘŜƭǘΦ 

!ǳŦƎǊǳƴŘ ŘŜǊ ŀǳŎƘ Ǿƻƴ ǳƴǎŜǊŜƳ DǳǘŀŎƘǘŜǊ ƎŜǘŜƛƭǘŜƴ .ŜŘŜƴƪŜƴ ǿŀǊ ōŜǊŜƛǘǎ ŀǳŦ ŘƛŜ 
ǳǊǎǇǊǸƴƎƭƛŎƘ ŀƴƎŜŘŀŎƘǘŜ 9ǊǿŜƛǘŜǊǳƴƎ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜ пу ǾŜǊȊƛŎƘǘŜǘ ǿƻǊŘŜƴΦ CǸǊ ŘƛŜ 
ōŜǊŜƛǘǎ ƛƳ wht ŜƴǘƘŀƭǘŜƴŜ CƭŅŎƘŜ ƛǎǘ ƪŜƛƴŜ ŜǊƴŜǳǘŜ CCIπ±ƻǊǇǊǸŦǳƴƎ ǾƻǊȊǳƴŜƘƳŜƴΦ 
LƳ ƭŀǳŦŜƴŘŜƴ DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎǎǾŜǊŦŀƘǊŜƴ ƴŀŎƘ .LƳǎŎƘD ŦǸǊ ȊǿŜƛ !ƴƭŀƎŜƴ ƛǎǘ ŜǊƴŜǳǘ 
ƎŜǇǊǸŦǘ ǿƻǊŘŜƴΣ ƻō ǎƛŎƘ ŀǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜ .ŜŘŜƴƪŜƴ ŀǳǎǊŅǳƳŜƴ ƭŀǎǎŜƴΦ 
!ǳŦƎǊǳƴŘ ŘŜǊ ƴŜƎŀǘƛǾŜƴ bŀǘǳǊŀнлллπtǊǸŦǳƴƎ ǿƛǊŘ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜ ŀǳǎ ŘŜƳ wht 
ƘŜǊŀǳǎƎŜƴƻƳƳŜƴΦ

нл
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нп [Ŧ¦ ммΦлпΦнлнр IƛƴǿŜƛǎŜ Ȋǳ ŘŜƴ bŀǘǳǊŀ нлллπ±ƻǊǇǊǸŦǳƴƎŜƴ ōŜǘǊƻŦŦŜƴŜǊ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜΥ
5ƛŜ IŜǊƭŜƛǘǳƴƎ ŘŜǊ ²ƛǊƪŦŀƪǘƻǊŜƴ Ǿƻƴ ŀƴƭŀƎŜƴπ ǳƴŘ ōŜǘǊƛŜōǎōŜŘƛƴƎǘŜƴ ²ƛǊƪŦŀƪǘƻǊŜƴ ŜƴǘǎǇǊƛŎƘǘ 
ǘŜƛƭǿŜƛǎŜ ƴƛŎƘǘ ŘŜƴ ŀƪǘǳŜƭƭŜƴ ǿƛǎǎŜƴǎŎƘŀŦǘƭƛŎƘŜƴ 9ǊƪŜƴƴǘƴƛǎǎŜƴΦ .ŜƛǎǇƛŜƭǎǿŜƛǎŜ ǎƛƴŘ [ƛŎƘǘŜƳƛǎǎƛƻƴŜƴ 
ŘǳǊŎƘ bŀŎƘǘƪŜƴƴȊŜƛŎƘƴǳƴƎ ŀƭǎ ōŜǘǊƛŜōǎōŜŘƛƴƎǘŜ ²ƛǊƪǳƴƎ ŜƛƴȊǳǎǘǳŦŜƴ ǳƴŘ ƪǀƴƴŜƴ ŘǳǊŎƘŀǳǎ ŜƛƴŜ 
wŜƛȊǿƛǊƪǳƴƎ ŀǳŦ ǿƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜǎŜƴǎƛōƭŜΣ ŘŅƳƳŜǊǳƴƎǎπκƴŀŎƘǘŀƪǘƛǾŜ ½ƛŜƭǾƻƎŜƭŀǊǘŜƴ όȊΦ .Φ ½ƛŜƎŜƴƳŜƭƪŜǊύ 
ŀǳǎǸōŜƴΦ5ƛŜ 9ƛƴǎǘǳŦǳƴƎ ŀƭǎ αǿƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜǎŜƴǎƛōƭŜ !ǊǘŜƴά ŜǊŦƻƭƎǘ ƴŀŎƘ ǳƴǎŜǊŜǊ !ǳŦŦŀǎǎǳƴƎ ŀǳǎ ŘŜƴ 
ƪƻƭƭƛǎƛƻƴǎƎŜŦŅƘǊŘŜǘŜƴ .ǊǳǘǾƻƎŜƭŀǊǘŜƴ ƴŀŎƘ !ōǎŎƘƴƛǘǘ м ŘŜǊ !ƴƭŀƎŜ м Ȋǳ Ϡ прō !ōǎŀǘȊ мςр .bŀǘ{ŎƘDΣ 
ƪƻƭƻƴƛŜōǊǸǘŜƴŘŜƴ όƪƻƭƭƛǎƛƻƴǎƎŜŦŅƘǊŘŜǘŜƴύ ±ƻƎŜƭŀǊǘŜƴ ǎƻǿƛŜ ǎǘǀǊǳƴƎǎŜƳǇŦƛƴŘƭƛŎƘŜƴ .Ǌǳǘπ ǳƴŘ 
wŀǎǘǾǀƎŜƭƴΦ 
Lƴ ŘŜǊ 5ŜŦƛƴƛǘƛƻƴ ȊǳǊ αǇƻǘŜƴȊƛŜƭƭŜƴ .ŜǘǊƻŦŦŜƴƘŜƛǘά ƛƴ ¢ŀōŜƭƭŜ с ŦŦΦ ƛǎǘ ƴŜōŜƴ ŘŜǊ YƻƭƭƛǎƛƻƴǎƎŜŦŅƘǊŘǳƴƎ 
ŀǳŎƘ ŘƛŜ α²ƛƴŘƪǊŀŦǘǎŜƴǎƛōƛƭƛǘŅǘ ƘƛƴǎƛŎƘǘƭƛŎƘ ŘŜǊ ±ŜǊƎǊŅƳǳƴƎǎπǿƛǊƪǳƴƎ ƛƳ bŀƘōŜǊŜƛŎƘ Ǿƻƴ ²9!ά 
ŀǳŦƎŜŦǸƘǊǘΦ 5ƛŜ 9ƛƴǎǘǳŦǳƴƎ ŘŜǊ ǇƻǘŜƴȊƛŜƭƭŜƴ .ŜǘǊƻŦŦŜƴƘŜƛǘ ŜǊŦƻƭƎǘŜ ƛƴ ŘŜǊ bŀǘǳǊŀ нлллπ±ƻǊǇǊǸŦǳƴƎ 
ŀƭƭŜǊŘƛƴƎǎ ƴǳǊ ŦǸǊ ŘƛŜ ƎŜǎŜǘȊƭƛŎƘ ŘŜŦƛƴƛŜǊǘŜƴ ƪƻƭƭƛǎƛƻƴǎƎŜŦŅƘǊŘŜǘŜƴ ±ƻƎŜƭŀǊǘŜƴ όƴŀŎƘ Ϡ прō 
.bŀǘ{ŎƘDύΦ 5ƛŜǎ ƛǎǘ ƛƴǎƻŦŜǊƴ ǳƴǾƻƭƭǎǘŅƴŘƛƎΣ Řŀ ŀǳŎƘ ƎŜƎŜƴǸōŜǊ ²9! ǎǘǀǊǳƴƎǎŜƳǇŦƛƴŘƭƛŎƘŜ .Ǌǳǘπ ǳƴŘ 
wŀǎǘǾƻƎŜƭŀǊǘŜƴ ŀƭǎ ǿƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜǎŜƴǎƛōŜƭ ƎŜƭǘŜƴ ǳƴŘ ŦƻƭƎƭƛŎƘ ƛƴ ŘŜǊ .ŜǘǊƻŦŦŜƴƘŜƛǘǎŀƴŀƭȅǎŜ 
ōŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎǘ ǿŜǊŘŜƴ ǎƻƭƭǘŜƴΦ
½ǳǊ .ŜǘǊŀŎƘǘǳƴƎ ŜƛƴŜǊ ƳǀƎƭƛŎƘŜƴ .ŜǘǊƻŦŦŜƴƘŜƛǘ ǎǘǀǊǳƴƎǎŜƳǇŦƛƴŘƭƛŎƘŜǊ .Ǌǳǘ ǳƴŘ wŀǎǘǾƻƎŜƭŀǊǘŜƴ ǎƛƴŘ 
ŀƪǘǳŜƭƭŜƴ {ǘŀƴŘŀǊŘǎΣ ŘƛŜ ŀǳŦ ǿƛǎǎŜƴǎŎƘŀŦǘƭƛŎƘŜƴ 9ǊƪŜƴƴǘƴƛǎǎŜƴ ŘŜǎ aŜƛŘŜǾŜǊƘŀƭǘŜƴǎ ƎŜƎŜƴǸōŜǊ ²9! 
ōŜǊǳƘŜƴΣ ƘŜǊŀƴȊǳȊƛŜƘŜƴΦ Lƴ ŘŜǊ bŀǘǳǊŀ нлллπ±ƻǊǇǊǸŦǳƴƎ ǿǳǊŘŜƴ ŘƛŜ CƭǳŎƘǘŘƛǎǘŀƴȊŜƴ ŜƴǘǎǇǊŜŎƘŜƴŘ 
ŘŜǊ bŀǘǳǊŀ нлллπ{ǘŜŎƪōǊƛŜŦŜ ŀǳŦƎŜŦǸƘǊǘΦ 5ƛŜǎŜ ƭŀǎǎŜƴ ǎƛŎƘ ƧŜŘƻŎƘ ƴƛŎƘǘ ŀǳŦ Ŝƛƴ aŜƛŘŜǾŜǊƘŀƭǘŜƴ 
ƎŜƎŜƴǸōŜǊ ŘŜǊ !ƴƭŀƎŜ ƻŘŜǊ ŘŜƳ .ŜǘǊƛŜō Ǿƻƴ ²9! ǸōŜǊǘǊŀƎŜƴΦ 
!ƭǎ 9ȄǘǊŜƳōŜƛǎǇƛŜƭ ƭŅǎǎǘ ǎƛŎƘ ŘƛŜ ŀǳŦƎŜŦǸƘǊǘŜ CƭǳŎƘǘŘƛǎǘŀƴȊ ŘŜǎ aƻǊƴŜƭƭǊŜƎŜƴǇŦŜƛŦŜǊǎ Ǿƻƴ ǿŜƴƛƎŜƴ 
aŜǘŜǊƴ όŜƴǘǎǇǊŜŎƘŜƴŘ bŀǘǳǊŀ нлллπ{ǘŜŎƪōǊƛŜŦύ ƎŜƎŜƴǸōŜǊ ƳƛƴŘŜǎǘŜƴǎ отл Ƴ aŜƛŘŜǾŜǊƘŀƭǘŜƴ 
όDw¦b²![5 нлннύ Ȋǳ ²9! ŀǳŦŦǸƘǊŜƴΦ 

5ƛŜ IƛƴǿŜƛǎŜ Ȋǳ [ƛŎƘǘŜƳƛǎǎƛƻƴŜƴ ǿŜǊŘŜƴ ōŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎǘ ǳƴŘ ŜǊƎŅƴȊǘΦ

5ƛŜ .ŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎǳƴƎ ǎƻƴǎǘƛƎŜǊ !ǊǘŜƴ ƎŜƳΦ {ǘŀƴŘŀǊŘπ5ŀǘŜƴōƻƎŜƴ ŜǊŦƻƭƎǘ ŀƴƘŀƴŘ ŘŜǊ 
{ǘǀǊπ ōȊǿΦ CƭǳŎƘǘŘƛǎǘŀƴȊŜƴΦ 

.Ŝƛ ŘŜƴ ƳŜƛǎǘŜƴ !ǊǘŜƴ ƘŀƴŘŜƭǘ Ŝǎ ǎƛŎƘ ǳƳ !ǊǘŜƴΣ ŘŜƴŜƴ ƎŜƴŜǊŜƭƭ ǾŜǊƘŅƭǘƴƛǎƳŅǖƛƎ 
ƎŜǊƛƴƎŜ CƭǳŎƘǘŘƛǎǘŀƴȊŜƴ Ǿƻƴ ǿŜƴƛƎŜƴ aŜǘŜǊƴ ȊǳƎŜǎŎƘǊƛŜōŜƴ ǿŜǊŘŜƴΣ ǎƻŘŀǎǎ ǎƛŎƘ 
ōŜǊŜƛǘǎ ŀǳǎ ŘŜƴ !ōǎǘŅƴŘŜƴ Ǿƻƴ ƳŜƘǊŜǊŜƴ ƘǳƴŘŜǊǘ ƻŘŜǊ ǘŀǳǎŜƴŘ aŜǘŜǊ ƪŜƛƴŜ 
ƴŀŎƘǾƻƭƭȊƛŜƘōŀǊŜ .ŜǘǊƻŦŦŜƴƘŜƛǘ ƘŜǊƭŜƛǘŜƴ ƭŅǎǎǘΦ 5ƛŜǎ ŜƴǘǎǇǊƛŎƘǘ ŘŜƴ ǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜƴ 
!ƴŦƻǊŘŜǊǳƴƎŜƴ ŀƴ ŘƛŜ ±ƻǊǇǊǸŦǳƴƎΦ 
bŀŎƘ Dw¦b²![5 ǿƛǊŘ ŘƛŜ CƭǳŎƘǘŘƛǎǘŀƴȊ ƳŀǖƎŜōƭƛŎƘ Ǿƻƴ ŘŜǊ ¢ǊǳǇǇƎǊǀǖŜ ōŜǎǘƛƳƳǘΦ 
²ŜƴƛƎŜ wŀǎǘǾǀƎŜƭ ƴŜƛƎŜƴ Ȋǳ ƪƭŜƛƴŜǊŜƴ CƭǳŎƘǘŘƛǎǘŀƴȊŜƴΣ ǿŀǎ ǳƳŦŀǎǎŜƴŘ ŘŀǊƎŜƭŜƎǘ 
ǿƛǊŘΣ
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нп [Ŧ¦ ммΦлпΦнлнр 5ƛŜ ŦǸǊ ŘŜƴ aƻǊƴŜƭƭǊŜƎŜƴǇŦŜƛŦŜǊ ōŜƴŀƴƴǘŜ {ǘǳŘƛŜ ǿŜƛǎǘ ŀǳŦ Ŝƛƴ aŜƛŘŜǾŜǊƘŀƭǘŜƴ Ǿƻƴ ƳƛƴŘŜǎǘŜƴǎ отл 
Ƴ ƻŘŜǊ ŘŜǊ ŘƻǇǇŜƭǘŜƴ !ƴƭŀƎŜƴƘǀƘŜ ƘƛƴΦ 5ƛŜ ƛƴ ŘŜǊ bŀǘǳǊŀ нлллπ±ƻǊǇǊǸŦǳǳƴƎ ŘŀǊƎŜƭŜƎǘŜ 
όǘƘŜƻǊŜǘƛǎŎƘŜύ bŀōŜƴƘǀƘŜ Ǿƻƴ мнл Ƴ ŘŜǊ ²9! ȊǳǊ .ŜǊŜŎƘƴǳƴƎ ŘŜǊ ǊŜǎǳƭǘƛŜǊŜƴŘŜƴ {ǘǀǊǿƛǊƪǳƴƎ όнпл 
Ƴύ ƛǎǘ ƘƛƴǎƛŎƘǘƭƛŎƘ ƳƻŘŜǊƴŜǊ ²9! ƴƛŎƘǘ ƳŜƘǊ ȊŜƛǘƎŜƳŅǖ ǳƴŘ ŀǳǖŜǊŘŜƳ ƴƛŎƘǘ ƳŀǖƎŜōƭƛŎƘΣ Řŀ ŘƛŜ 
ƎŜǎŀƳǘŜƴ !ƴƭŀƎŜƴƘǀƘŜ Ȋǳ ōŜǘǊŀŎƘǘŜƴ ƛǎǘ όǾƎƭΦ DǊǳƴǿŀƭŘ нлннύΦ 5ƛŜ ƛƴ ŘŜǊ ±ƻǊǇǊǸŦǳƴƎ ŀǳŦƎŜŦǸƘǊǘŜƴ 
²ŜǊǘŜ ŦǸǊ aŜƛŘŜŀōǎǘŅƴŘŜ ǎǘǀǊǳƴƎǎŜƳǇŦƛƴŘƭƛŎƘŜǊ .Ǌǳǘπ ǳƴŘ wŀǎǘǾƻƎŜƭŀǊǘŜƴ ǳƴǘŜǊǎŎƘǊŜƛǘŜƴ ƛƴ ŘŜǊ 
wŜƎŜƭ ŘƛŜ ŀƪǘǳŜƭƭ ōŜƪŀƴƴǘŜƴ aŜƛŘŜŘƛǎǘŀƴȊŜƴΣ ŘƛŜ ǎƛŎƘ ŀǳǎ {ǘǳŘƛŜƴ ŀōƭŜƛǘŜƴ ƭŀǎǎŜƴΣ ȊΦ ¢Φ ŜǊƘŜōƭƛŎƘΦ 
5ŜƳŜƴǘǎǇǊŜŎƘŜƴŘ ǎƻƭƭǘŜ ŜƛƴŜ .ŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎǳƴƎ ŘŜǊ !ōǎǘŀƴŘǎŜƳǇŦŜƘƭǳƴƎŜƴΣ ŘƛŜ ŘŜƳ ŀƪǘǳŜƭƭŜƴ 
ǿƛǎǎŜƴǎŎƘŀŦǘƭƛŎƘŜƴ YŜƴƴǘƴƛǎǘŀƴŘ ŜƴǘǎǇǊŜŎƘŜƴΣ ȊǳǊ .ŜǿŜǊǘǳƴƎ ŘŜǊ .ŜǘǊƻŦŦŜƴƘŜƛǘ ƘŜǊŀƴƎŜȊƻƎŜƴ 
ǿŜǊŘŜƴΦ 
CǸǊ ǎǘǀǊǳƴƎǎŜƳǇŦƛƴŘƭƛŎƘŜ !ǊǘŜƴ ƭƛŜƎŜƴ ƴŀŎƘ ŀƪǘǳŜƭƭŜƳ YŜƴƴǘƴƛǎǎǘŀƴŘ {ǘǳŘƛŜƴ ǾƻǊΣ ŘƛŜ ŀǳŦ ŘƛŜ 
ŦƻƭƎŜƴŘŜƴ aŜƛŘŜŘƛǎǘŀƴȊŜƴ ƘƛƴǿŜƛǎŜƴΥ 
.ǊǳǘǾǀƎŜƭΥ ½ƛŜƎŜƴƳŜƭƪŜǊ όолл ƳύΣ {ŎƘǿŀǊȊǎǘƻǊŎƘ όмΦллл ƳύΣ ²ŀŎƘǘŜƭƪǀƴƛƎ όрлл ƳύΣ ²ƛŜŘŜƘƻǇŦ όолл 
ƳύΣ YƛŜōƛǘȊ όолл ƳύΦ
aƛƴŘŜǎǘŀōǎǘŀƴŘǎŜƳǇŦŜƘƭǳƴƎŜƴ Ȋǳ wŀǎǘƘŀōƛǘŀǘŜƴ ǎǘǀǊǳƴƎǎŜƳǇŦƛƴŘƭƛŎƘŜǊ !ǊǘŜƴΥ
aƻǊƴŜƭƭǊŜƎŜƴǇŦŜƛŦŜǊ όҔ плл Ƴ ōȊǿΦ ōŜƛ «ōŜǊǎŎƘǊŜƛǘǳƴƎ ŘŜǎ ²ŜǊǘǎ ŘƛŜ ŘƻǇǇŜƭǘŜ !ƴƭŀƎŜƴƘǀƘŜύΣ 
DƻƭŘǊŜƎŜƴǇŦŜƛŦŜǊ όолл ƳύΣ .ƭŅǎǎπ ǳƴŘ ¢ǳƴŘǊŀǎŀŀǘƎŀƴǎ όрлл ƳύΣ YǊŀƴƛŎƘ όмΦнлл Ƴύ ǎƻǿƛŜ YƛŜōƛǘȊ όолл 
ƳύΦ ½ǳ ƭŀƴŘŜǎǿŜƛǘ ōŜŘŜǳǘǎŀƳŜƴ wŀǎǘƎŜōƛŜǘŜƴ όƎŜƳŅǖ C.!Σ [Ŧ¦ нлноύ ǎƻƭƭǘŜ Ŝƛƴ !ōǎǘŀƴŘ Ǿƻƴ мΦнлл 
Ƴ ŜƛƴƎŜƘŀƭǘŜƴ ǿŜǊŘŜƴΦ 

5ƛŜ 5ŀǊǎǘŜƭƭǳƴƎ ǿƛǊŘ ŜƴǘǎǇǊŜŎƘŜƴŘ ŀƴƎŜǇŀǎǎǘΣ ŦǸƘǊǘ ŀōŜǊ ƴŀŎƘ ǿƛŜ ǾƻǊ ƴƛŎƘǘ Ȋǳ 
ǿƛǊƪǎŀƳŜƴ {ǘǀǊŘƛǎǘŀƴȊŜƴΦ 

DŜƴŜǊŜƭƭ ǳƴǘŜǊǎŎƘŜƛŘŜƴ ǎƛŎƘ !ōǎǘŅƴŘŜ ŀǳǎ tǳōƭƛƪŀǘƛƻƴŜƴ ǘŜƛƭǎ ŜǊƘŜōƭƛŎƘΦ 5ƛŜǎŜ ǎƛƴŘ 
ƛƳƳŜǊ ǳƴǘŜǊ ŘŜƴ ƛƴŘƛǾƛŘǳŜƭƭŜƴ DŜƎŜōŜƴƘŜƛǘŜƴ Ȋǳ ǎŜƘŜƴ ǳƴŘ ƪǀƴƴŜƴ ƴƛŎƘǘ ǇŀǳǎŎƘŀƭ 
ǸōŜǊǘǊŀƎŜƴ ǿŜǊŘŜƴΦ 5ƛŜ ǾŜǊǿŜƴŘŜǘŜƴ vǳŜƭƭŜƴ ƭŀǎǎŜƴ ƴŀŎƘ ŀƪǘǳŜƭƭŜǊ wŜŎƘǘǎǇǊŜŎƘǳƴƎ 
ƪŜƛƴŜ aŅƴƎŜƭ ŀƴ ŘŜǊ ±ƻǊǇǊǸŦǳƴƎ ŜǊƪŜƴƴŜƴΦ {ƻŦŜǊƴ ŦŀǾƻǊƛǎƛŜǊǘŜ tǳōƭƛƪŀǘƛƻƴŜƴ ǎŜƛǘŜƴǎ 
ŘŜǎ [Ŧ¦ ƛƳ ½ǳƎŜ ŘŜǎ .ŜǊŀǘǳƴƎǎŀǳŦǘǊŀƎǎ ōŜǊŜƛǘƎŜǎǘŜƭƭǘ ǿŜǊŘŜƴΣ ǿŜǊŘŜƴ ŘƛŜǎŜ 
ŀǳǎƎŜǿŜǊǘŜǘ ǳƴŘ ōŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎǘΦ

5ƛŜ ƎŜƴŀƴƴǘŜƴ aŜƛŘŜŘƛǎǘŀƴȊŜƴ ǾŀǊƛƛŜǊŜƴ ƧŜ ƴŀŎƘ .ŜŘƛƴƎǳƴƎŜƴ ǳƴŘ !ǳǘƻǊΦ 9ǎ ŘŀǊŦ 
ŀƭƭƎŜƳŜƛƴ ŘŀǾƻƴ ŀǳǎƎŜƎŀƴƎŜƴ ǿŜǊŘŜƴΣ Řŀǎǎ ŘƛŜ ŜƛƎŜƴǎ ǾƻƳ [Ŧ¦ ǀŦŦŜƴǘƭƛŎƘ 
ōŜǊŜƛǘƎŜǎǘŜƭƭǘŜƴ ǳƴŘ ƛƳ DǳǘŀŎƘǘŜƴ ȊƛǘƛŜǊǘŜƴ 5ŀǘŜƴ ŀƭǎ ǾŀƭƛŘŜ ƎŜƭǘŜƴΦ 9ƛƴŜ 
²ƛŘŜǊƭŜƎǳƴƎ ŘŜǊ ŜƛƎŜƴŜƴ LƴŦƻǊƳŀǘƛƻƴŜƴ ŘǳǊŎƘ Řŀǎ [Ŧ¦ ǸōŜǊǊŀǎŎƘǘΦ 
5ƛŜ ȊƛǘƛŜǊǘŜƴ ƎŜƴŀƴƴǘŜƴ {ǘǳŘƛŜƴ ǿŜǊŘŜƴ ōŜƛƳ [Ŧ¦ ŀƴƎŜŦǊŀƎǘΦ 5ƛŜ ƎŜƴŀƴƴǘŜƴ 
aŜƛŘŜŘƛǎǘŀƴȊŜƴ ŦǸƘǊŜƴ ƴƛŎƘǘ Ȋǳ ŀƴŘŜǊǿŜƛǘƛƎŜƴ 9ǊƎŜōƴƛǎǎŜƴΦ
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нп [Ŧ¦ ммΦлпΦнлнр Lƴ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜƴ ōŜǎǘŜƘǘ ƴŀŎƘ ŘŜƴ ǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜƴ ±ƻǊƎŀōŜƴ ƴŀŎƘ Ϡ с !ōǎŀǘȊ м ²ƛƴŘ.D ƪŜƛƴŜ 
±ŜǊǇŦƭƛŎƘǘǳƴƎ ŜƛƴŜǊ ŀǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜƴ tǊǸŦǳƴƎ ŀǳǖŜǊƘŀƭō Ǿƻƴ bŀǘǳǊŀ нлллπDŜōƛŜǘŜƴΣ 
bŀǘǳǊǎŎƘǳǘȊƎŜōƛŜǘŜƴ ǳƴŘ ŜƛƴŜǎ bŀǘƛƻƴŀƭǇŀǊƪǎΦ 5ŀƘŜǊ ƪŀƴƴ ŘŜǊ !ǊƎǳƳŜƴǘŀǘƛƻƴΣ Řŀǎǎ ȊǳǊ CŜǎǘǎǘŜƭƭǳƴƎ 
ŘŜǊ .ŜǘǊƻŦŦŜƴƘŜƛǘ Ǿƻƴ αƴŜǳ ŜǊǊƛŎƘǘŜǘŜƴ ǳƴŘ ōŜƭŜƎǘŜƴ IƻǊǎǘŜƴ ƛƳ ±ŜǊŘŀŎƘǘǎŦŀƭƭ Ŝƛƴ ŀǾƛŦŀǳƴƛǎǘƛǎŎƘŜǎ 
CŀŎƘƎǳǘŀŎƘǘŜƴ ƴŀŎƘ Ϡ прō .bŀǘ{ŎƘD ƛƳ DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎǎǾŜǊŦŀƘǊŜƴ ŜƛƴƎŜƘƻƭǘά ǿŜǊŘŜƴ ƳǸǎǎŜΣ ƴƛŎƘǘ 
ƎŜŦƻƭƎǘ ǿŜǊŘŜƴΦ 9ƛƴ ŜǊŦƻǊŘŜǊƭƛŎƘŜǊ ¦ƴǘŜǊǎǳŎƘǳƴƎǎōŜŘŀǊŦ ƭŅǎǎǘ ½ǿŜƛŦŜƭ ŀƴ ŘŜǊ !ƴƴŀƘƳŜ ȊǳΣ Řŀǎǎ ŜƛƴŜ 
±ŜǊǘǊŅƎƭƛŎƘƪŜƛǘǎǇǊǸŦǳƴƎ ŦǸǊ ŘƛŜ ŜƴǘǎǇǊŜŎƘŜƴŘŜƴ ±ƻƎŜƭǎŎƘǳǘȊƎŜōƛŜǘŜ ƴƛŎƘǘ ŜǊŦƻǊŘŜǊƭƛŎƘ ǎŜƛΦ 
5ŀƘŜǊ ŜǊǎŎƘŜƛƴǘ ŀǳŎƘ ŘŜǊ ±ŜǊǿŜƛǎ όȊΦ .Φ ±{D bŀƘŜǘŀƭ ŦǸǊ ²ŜǎǇŜƴōǳǎǎŀǊŘΣ ²ŀƴŘŜǊŦŀƭƪŜ ǳƴŘ ¦Ƙǳύ ŀǳŦ 
ŜƛƴŜ ŀǳǎōƭŜƛōŜƴŘŜ wŜŀƭƛǎƛŜǊǳƴƎ ŜƛƴŜǊ ²9! ȊǿŜƛŦŜƭƘŀŦǘΣ ǿŜƴƴ ƳǀƎƭƛŎƘŜ .ǊǳǘǾƻǊƪƻƳƳŜƴ ƛƴƴŜǊƘŀƭō 
ŘŜǎ ŀǊǘǎǇŜȊƛŦƛǎŎƘŜƴ bŀƘōŜǊŜƛŎƘǎ ƭƛŜƎŜƴΦ !ǳŦƎǊǳƴŘ ŘŜǊ ±ŜǊŦŀƘǊŜƴǎŜǊƭŜƛŎƘǘŜǊǳƴƎŜƴ ƛƴ 
±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜƴ ƛǎǘ ŘƛŜǎ ōŜƛ ƳŀƴƎŜƭƴŘŜǊ 5ŀǘŜƴƭŀƎŜ ŀǳŦƎǊǳƴŘ ŘŜǊ ŀǳǎōƭŜƛōŜƴŘŜƴ ±ŜǊǇŦƭƛŎƘǘǳƴƎ Ǿƻƴ 
ŀǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜƴ ¦ƴǘŜǊǎǳŎƘǳƴƎŜƴ ƴƛŎƘǘ ȊǿŀƴƎǎƭŅǳŦƛƎ ƎŜƎŜōŜƴ ǳƴŘ ǎƻƭƭǘŜ ƛƴ ŘŜǊ ±ƻǊǇǊǸŦǳƴƎ 
ōŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎǘ ǿŜǊŘŜƴΦ 
5ŜǊ DǊǳƴŘŀƴƴŀƘƳŜΣ Řŀǎǎ Ŝƛƴ ƳǀƎƭƛŎƘŜǎ ǎƛƎƴƛŦƛƪŀƴǘ ŜǊƘǀƘǘŜǎ ¢ǀǘǳƴƎǎǊƛǎƛƪƻ Ǿƻƴ 
ƪƻƭƭƛǎƛƻƴǎƎŜŦŅƘǊŘŜǘŜƴ .ǊǳǘǾƻƎŜƭŀǊǘŜƴ ƴŀŎƘ !ōǎŎƘƴƛǘǘ м ŘŜǊ !ƴƭŀƎŜ м Ȋǳ Ϡ прō !ōǎŀǘȊ мςр .bŀǘ{ŎƘD 
ƴǳǊ ƛƴ 5ƛǎǘŀƴȊŜƴΣ ŘƛŜ ƪƭŜƛƴŜǊ ŀƭǎ ŘŜǊ bŀƘπ ǳƴŘ ȊŜƴǘǊŀƭŜ tǊǸŦōŜǊŜƛŎƘ ŜƛƴŜǊ ²9! ǎƛƴŘΣ ƳǀƎƭƛŎƘ ƛǎǘΣ ƪŀƴƴ 
ŜƴǘǎǇǊŜŎƘŜƴŘ Ϡ прō !ōǎŀǘȊ п {ŀǘȊ м ǿƛŘŜǊǎǇǊƻŎƘŜƴ ǿŜǊŘŜƴΦ .ŜƛǎǇƛŜƭǎǿŜƛǎŜ ƪǀƴƴŜƴ ƳǀƎƭƛŎƘŜ 
5ƛŎƘǘŜȊŜƴǘǊŜƴΣ ŘƛŜ ŘǳǊŎƘŀǳǎ ƛƴ ±{D Ȋǳ ŜǊǿŀǊǘŜƴ ǎƛƴŘΣ ƛΦ ±Φ ƳΦ ŀǘǘǊŀƪǘƛǾŜƴ bŀƘǊǳƴƎǎƘŀōƛǘŀǘŜƴ Ȋǳ 
ŜƛƴŜƳ ǎƛƎƴƛŦƛƪŀƴǘ ŜǊƘǀƘǘŜƴ ¢ǀǘǳƴƎǎǊƛǎƛƪƻ ŦǸǊ 9ȄŜƳǇƭŀǊŜ Ƴƛǘ .ǊǳǘǇƭŅǘȊŜƴ ƛƳ ŜǊǿŜƛǘŜǊǘŜƴ tǊǸŦōŜǊŜƛŎƘ 
ǊŜǎǳƭǘƛŜǊŜƴΦ 

5ŜǊ IƛƴǿŜƛǎ ǿƛǊŘ ōŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎǘ ǳƴŘ ŘƛŜ tǊǸŦǳƴƎ ŀƴƘŀƴŘ ǾŜǊŦǸƎōŀǊŜǊ 5ŀǘŜƴ ƎŜǇǊǸŦǘΦ

5ŜǊ IƛƴǿŜƛǎ ǿƛǊŘ ōŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎǘ ǳƴŘ ŘƛŜ tǊǸŦǳƴƎ ŀƴƘŀƴŘ ǾŜǊŦǸƎōŀǊŜǊ 5ŀǘŜƴ ŜǊƴŜǳǘ 
ŘǳǊŎƘƎŜŦǸƘǊǘΦ

bŀŎƘ ŘŜǊ .ŜǎǘƛƳƳǳƴƎ ŘŜǎ Ϡ прō !ōǎŀǘȊ п {ŀǘȊ н .bŀǘ{ŎƘD ǎƛƴŘ YŀǊǘƛŜǊǳƴƎŜƴ ŘǳǊŎƘ 
ŘŜƴ ±ƻǊƘŀōŜƴǘǊŅƎŜǊ ƴƛŎƘǘ ŜǊŦƻǊŘŜǊƭƛŎƘΦ 5ŜǊ ±ƻǊƘŀōŜƴǘǊŅƎŜǊ Ƴǳǎǎ ŦƻƭƎƭƛŎƘΣ ǳƳ ŘƛŜ 
±ŜǊƳǳǘǳƴƎ ŘŜǎ Ϡ прō !ōǎŀǘȊ п .bŀǘ{ŎƘD Ȋǳ ǿƛŘŜǊƭŜƎŜƴΣ ƴƛŎƘǘ ƳƛǘǿƛǊƪŜƴΦ IƛŜǊŀǳǎ 
ŜǊƎƛōǘ ŘƛŜ ǎƛŎƘ ŘƛŜ ǸōŜǊǎŎƘƭŅƎƛƎŜ !ǳǎǿŜǊǘǳƴƎ ŘŜǊ ȊƛǘƛŜǊǘŜƴ 5ŀǘŜƴǉǳŜƭƭŜƴΣ ǿŜƭŎƘŜ ŘŜƴ 
ǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜƴ !ƴŦƻǊŘŜǊǳƴƎŜƴ ŀƴ ŘƛŜ ±ƻǊǇǊǸŦǳƴƎ ƎŜƴǸƎŜƴΦ

но
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нп [Ŧ¦ ммΦлпΦнлнр CǸǊ ƪƻƭƭƛǎƛƻƴǎƎŜŦŅƘǊŘŜǘŜ ±ƻƎŜƭŀǊǘŜƴ όƴŀŎƘ Ϡ прō .bŀǘ{ŎƘDύΣ ŘŜǊŜƴ wŀǎǘǾƻǊƪƻƳƳŜƴ ŀƭǎ 
9ǊƘŀƭǘǳƴƎǎȊƛŜƭŜ ŜƛƴŜǎ ±{D ŀǳŦƎŜŦǸƘǊǘ ǎƛƴŘΣ ŜǊǎŎƘŜƛƴǘ ŘƛŜ .ŜǘǊŀŎƘǘǳƴƎ ŘŜǊ ŀǊǘǎǇŜȊƛŦƛǎŎƘŜƴ 
tǊǸŦōŜǊŜƛŎƘŜ ƎŜƳŅǖ !ōǎŎƘƴƛǘǘ м ŘŜǊ !ƴƭŀƎŜ м Ȋǳ Ϡ прō !ōǎΦ мςр .bŀǘ{ŎƘD ŀƭǎ .ŜǿŜǊǘǳƴƎǎƎǊǳƴŘƭŀƎŜ 
ǎƛƴƴǾƻƭƭ ǳƴŘ ǎƻƭƭǘŜ ōŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎǘ ǿŜǊŘŜƴΦ
5ŜƳ ±ŜǊǿŜƛǎ ŀǳŦ ŜƛƴŜ {ǘǀǊǳƴƎ ǳƴŘ ŀǳŦ CƭǳŎƘǘŘƛǎǘŀƴȊŜƴ ƪƻƭƭƛǎƛƻƴǎƎŜŦŅƘǊŘŜǘŜǊ ±ƻƎŜƭŀǊǘŜƴ ƛƳ 
ǳƴƳƛǘǘŜƭōŀǊŜƴ bŜǎǘǳƳŦŜƭŘ ƪŀƴƴ ƴǳǊ ōŜŘƛƴƎǘ ƎŜŦƻƭƎǘ ǿŜǊŘŜƴΣ Řŀ ƛƴ ŘŜƳ Cŀƭƭ ƛƴǎōŜǎƻƴŘŜǊŜ Ŝƛƴ 
ŜǊƘǀƘǘŜǎ ¢ǀǘǳƴƎǎǊƛǎƛƪƻ ǾƻǊƭƛŜƎǘΦ LƳ DŜǎŜǘȊŜǎŜƴǘǿǳǊŦ Ȋǳ Ϡ прō .bŀǘ{ŎƘD ό5ǊǳŎƪǎŀŎƘŜ нлκнорпύ ƘŜƛǖǘ 
Ŝǎ ŘŀȊǳ α!ǳǖŜǊƘŀƭō ŘŜǊ bŀƘōŜǊŜƛŎƘŜ ƪŀƴƴ ƛƴ ŘŜǊ wŜƎŜƭ ŘŀǾƻƴ ŀǳǎƎŜƎŀƴƎŜƴ ǿŜǊŘŜƴΣ Řŀǎǎ ŘŜǊ 
.ŜǘǊƛŜō Ǿƻƴ ²9! ƴƛŎƘǘ Ȋǳ ŜƛƴŜǊ ŜǊƘŜōƭƛŎƘŜƴ {ǘǀǊǳƴƎ ŘŜǊ ƛƴ ŘŜǊ !ƴƭŀƎŜ ŀǳŦƎŜŦǸƘǊǘŜƴ мр !ǊǘŜƴ ŦǸƘǊǘΣ 
ŘƛŜ ŘŜƴ 9ǊƘŀƭǘǳƴƎǎȊǳǎǘŀƴŘ ŘŜǊ ƭƻƪŀƭŜƴ tƻǇǳƭŀǘƛƻƴ ŘŜǊ !Ǌǘ ǾŜǊǎŎƘƭŜŎƘǘŜǊǘΦά 
5ƛŜ bǳǘȊǳƴƎ ŜƛƴŜǊ CƻǊǘǇŦƭŀƴȊǳƴƎǎǎǘŅǘǘŜ ǎƻƭƭ ƴŀŎƘ !ǳǎŦǸƘǊǳƴƎŜƴ ƛƴ ŘŜǊ ±ƻǊǇǊǸŦǳƴƎ Ƴƛǘ 
αŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛǘŜƴŘŜƳ IǀƘŜƴǿŀŎƘǎǘǳƳ ŘŜǎ IƻǊǎǘōŀǳƳǎ ŜǊŦŀƘǊǳƴƎǎƎŜƳŅǖ ŀǳŦƎŜƎŜōŜƴά ǿŜǊŘŜƴΦ 
5ŜǊŀǊǘƛƎŜ .ŜƻōŀŎƘǘǳƴƎŜƴ ƻŘŜǊ {ǘǳŘƛŜƴΣ ŘƛŜ ŘƛŜǎ ōŜƭŜƎŜƴΣ ǎƛƴŘ ǳƴǎ ƴƛŎƘǘ ōŜƪŀƴƴǘΦ !ǳŎƘ ƛƳ Cŀƭƭ ŘŜǎ 
±ŜǊƭǳǎǘǎ ŜƛƴŜǊ bƛǎǘǎǘŅǘǘŜ ǿŜƛǎŜƴ ŜƛƴƛƎŜ !ǊǘŜƴ όȊΦ .Φ wƻǘƳƛƭŀƴύ ŜƛƴŜ ƘƻƘŜ wŜǾƛŜǊǘǊŜǳŜ ŀǳŦ ǳƴŘ 
ŜǊǊƛŎƘǘŜƴ ƛΦ ŘΦ wΦ ƛƳ ǊŅǳƳƭƛŎƘŜƴ ¦ƳŦŜƭŘ Ŝƛƴ bŜǎǘΦ ½ǳǊ .ŜǿŜǊǘǳƴƎΣ ƻō ŘǳǊŎƘ ǎǇŅǘŜǊŜ ±ƻǊƘŀōŜƴ ŜƛƴŜ 
ŜǊƘŜōƭƛŎƘŜ .ŜŜƛƴǘǊŅŎƘǘƛƎǳƴƎ ŘŜǊ {ŎƘǳǘȊȊƛŜƭŜ ƳǀƎƭƛŎƘ ƛǎǘΣ ƛǎǘ ŘƛŜ !ǊƎǳƳŜƴǘŀǘƛƻƴ ƴƛŎƘǘ ƎŜŜƛƎƴŜǘΦ 
¢ƘŜƻǊŜǘƛǎŎƘŜ !ƴƴŀƘƳŜƴΣ ŦǸǊ ŘƛŜ ƛƴ ŘŜǊ DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎǎǇǊŀȄƛǎ ƪŜƛƴŜ ǾŜǊōƛƴŘƭƛŎƘŜƴ ±ƻǊƎŀōŜƴ 
ōŜǎǘŜƘŜƴΣ ǎƛƴŘ ǳƴƎŜŜƛƎƴŜǘΣ ƳǀƎƭƛŎƘŜ .ŜŜƛƴǘǊŅŎƘǘƛƎǳƴƎ ŘŜǊ 9ǊƘŀƭǘǳƴƎǎȊƛŜƭŜ ŜƛƴŜǎ bŀǘǳǊŀ нлллπ
DŜōƛŜǘǎ Ȋǳ ǿƛŘŜǊƭŜƎŜƴΦ 5ŀƘŜǊ ƛǎǘ ŀǳŦ !ǳǎŦǸƘǊǳƴƎŜƴΣ ǿƛŜ ȊΦ .ΦΣ Řŀǎǎ ²9! ƴƛŎƘǘ ƛƳ wŀƴŘōŜǊŜƛŎƘ ŘŜǎ 
±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘǎ ŜǊǊƛŎƘǘŜǘ ǿŜǊŘŜƴ όǾƎƭΦ ½ мспŀ ƛƳ [9t L±Σ wƻǘƻǊπ!ǳǖŜǊƘŀƭōπwŜƎŜƭǳƴƎŜƴύ ǳƴŘ ǎƛŎƘ 
.ǊǳǘǇƭŅǘȊŜ Ǿƻƴ LƴŘƛǾƛŘǳŜƴ ŜƛƴŜǊ ƪƻƭƭƛǎƛƻƴǎƎŜŦŅƘǊŘŜǘŜƴ !Ǌǘ ǘǊƻǘȊ ƎŜŜƛƎƴŜǘŜǊ [ŜōŜƴǎǊŀǳƳōŜŘƛƴƎǳƴƎŜƴ 
ƴƛŎƘǘ ŀƳ wŀƴŘ ŘŜǎ {ŎƘǳǘȊƎŜōƛŜǘǎ ōŜŦŅƴŘŜƴ ȊǿŜƛŦŜƭƘŀŦǘ ǳƴŘ ǳƴǎŜǊŜǊ !ǳŦŦŀǎǎǳƴƎ ƴŀŎƘ Ȋǳ ǸōŜǊǇǊǸŦŜƴΦ

5ŜǊ IƛƴǿŜƛǎ ǿƛǊŘ ōŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎǘΣ ŦǸƘǊǘ ƧŜŘƻŎƘ ƴƛŎƘǘ Ȋǳ ŀōǿŜƛŎƘŜƴŘŜƴ 9ǊƎŜōƴƛǎǎŜƴΦ

5ŜǊ {ŀǘȊ ǿƛǊŘ ƎŜǎǘǊƛŎƘŜƴΦ

5ŜǊ IƛƴǿŜƛǎ ǿƛǊŘ Ȋǳ YŜƴƴǘƴƛǎ ƎŜƴƻƳƳŜƴ ǳƴŘ ŘŜǊ {ŀǘȊ ƎŜǎǘǊƛŎƘŜƴΦ

нп



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

нп [Ŧ¦ ммΦлпΦнлнр LƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ .ŜǿŜǊǘǳƴƎ ŘŜǊ ±ƻǊǇǊǸŦǳƴƎ ƛǎǘ Ŝǎ ŜōŜƴŦŀƭƭǎ ȊǿŜƛŦŜƭƘŀŦǘΣ ŘƛŜ ƳǀƎƭƛŎƘŜ !ƴƻǊŘƴǳƴƎ Ǿƻƴ 
{ŎƘǳǘȊƳŀǖƴŀƘƳŜƴ όȊΦ .Φ ŀǳǘƻƳŀǘƛǎƛŜǊǘŜ !ƴǘƛƪƻƭƭƛǎƛƻƴǎǎȅǎǘŜƳŜύ ƻŘŜǊ ŘƛŜ !ƴƴŀƘƳŜ Ǿƻƴ 
!ƴƭŀƎŜƴǇŀǊŀƳŜǘŜǊƴ όwƻǘƻǊǳƴǘŜǊƪŀƴǘŜ ǸōŜǊ ŘŜƴ ƴŀŎƘ Ϡ прō .bŀǘ{ŎƘD ŀǳŦƎŜŦǸƘǊǘŜƴ ƪǊƛǘƛǎŎƘŜƴ 
²ŜǊǘŜƴ ŦǸǊ ²ƛŜǎŜƴπ ǳƴŘ wƻƘǊǿŜƛƘŜ ǎƻǿƛŜ ¦Ƙǳύ ŀǳŦȊǳŦǸƘǊŜƴΣ ǳƳ ŘƛŜ bƻǘǿŜƴŘƛƎƪŜƛǘ ŜƛƴŜǊ bŀǘǳǊŀ 
нлллπ±ŜǊǘǊŅƎƭƛŎƘƪŜƛǘǎǇǊǸŦǳƴƎ Ȋǳ ǿƛŘŜǊƭŜƎŜƴΦ ²ŜǊŘŜƴ aŀǖƴŀƘƳŜƴ ŀƭǎ ŜǊŦƻǊŘŜǊƭƛŎƘ ōŜǘǊŀŎƘǘŜǘΣ ƛǎǘ 
Ǿƻƴ ŜƛƴŜǊ ŜǊƘŜōƭƛŎƘŜƴ .ŜŜƛƴǘǊŅŎƘǘƛƎǳƴƎ ŘŜǊ {ŎƘǳǘȊȊƛŜƭŜ ŜƛƴŜǎ bŀǘǳǊŀ нлллπDŜōƛŜǘǎ ŀǳǎȊǳƎŜƘŜƴ ǳƴŘ 
ŜƛƴŜ bŀǘǳǊŀ нлллπ±ŜǊǘǊŅƎƭƛŎƘƪŜƛǘǎǇǊǸŦǳƴƎ ƛǎǘ ŜǊŦƻǊŘŜǊƭƛŎƘΦ 
Lƴ ŘŜǊ ±ƻǊǇǊǸŦǳƴƎ ƛǎǘ ŘƛŜ [ŀƎŜ ŘŜǊ ƴŀŎƘƎŜǿƛŜǎŜƴŜƴ .ǊǳǘǾƻǊƪƻƳƳŜƴ ǳƴŜǊƘŜōƭƛŎƘΣ ǾƛŜƭ ƳŜƘǊ ƛǎǘ ŘƛŜ 
ǇƻǘŜƴȊƛŜƭƭŜ .ŜǘǊƻŦŦŜƴƘŜƛǘ Ǿƻƴ {ŎƘǳǘȊπ ǳƴŘ 9ǊƘŀƭǘǳƴƎǎȊƛŜƭŜƴ ŘŜǊ DŜōƛŜǘŜ ŀƴƘŀƴŘ ǇƻǘŜƴȊƛŜƭƭŜǊ .Ǌǳǘπ 
ǳƴŘ wŀǎǘƭŜōŜƴǎǊŅǳƳŜ Ȋǳ ǸōŜǊǇǊǸŦŜƴΦ 5ŀǊǸōŜǊ Ƙƛƴŀǳǎ ǿŜƛǎŜƴ ŘƛŜ ŀǳŦƎŜŦǸƘǊǘŜƴ 5ŀǘŜƴ ȊΦ ¢Φ Ŝƛƴ ƘƻƘŜǎ 
!ƭǘŜǊ ŀǳŦΦ 9ƛƴŜ !ōŦǊŀƎŜ Ȋǳ ŀƪǘǳŜƭƭŜƴ ±ƻǊƪƻƳƳŜƴ όȊΦ .Φ {ǘŜǳŜǊǳƴƎǎƎǊǳǇǇŜ ƻǊƴƛǘƘƻΦŘŜύ Ƙŀǘ ƛƳ 
wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ bŀǘǳǊŀ нлллπ±ŜǊǘǊŅƎƭƛŎƘҘƪŜƛǘǎǇǊǸŦǳƴƎ Ȋǳ ŜǊŦƻƭƎŜƴΦ 
5ƛŜ 9ǊƎŜōƴƛǎǎŜ ŘŜǊ bŀǘǳǊŀ нлллπ±ƻǊǇǊǸŦǳƴƎŜƴ ǎƻƭƭǘŜƴ ǳƴǎŜǊŜǊ !ǳŦŦŀǎǎǳƴƎ ƴŀŎƘ ƪǊƛǘƛǎŎƘ ǸōŜǊǇǊǸŦǘ 
ǿŜǊŘŜƴΣ ƛƴǎōŜǎƻƴŘŜǊŜ ŦǸǊ ŘƛŜ ǾƻǊƎŜǎŜƘŜƴŜƴ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜ ƛƴ ǳƴƳƛǘǘŜƭōŀǊŜǊ bŅƘŜ Ȋǳ ŘŜƴ 
±ƻƎŜƭǎŎƘǳǘȊƎŜōƛŜǘŜƴ Ƴƛǘ ǿƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜǎŜƴǎƛōƭŜƴ ½ƛŜƭŀǊǘŜƴ
ω ±{D αbŀƘŜǘŀƭά 
ω ±{D α{ŜƭǘȊŀƭ ȊǿƛǎŎƘŜƴ IŀƘƴƘŜƛƳ ǳƴŘ LƴƎŜƭƘŜƛƳά 
ω ±{D α!ŎƪŜǊǇƭŀǘŜŀǳ ȊǿƛǎŎƘŜƴ LƭōŜǎƘŜƛƳ ǳƴŘ CƭƻƳōƻǊƴά 
ω ±{D α.ŀǳƳƘƻƭŘŜǊά 
ω ±{D αaƛǘǘŜƭǊƘŜƛƴά 
ω ±{D αhōŜǊπIƛƭōŜǊǎƘŜƛƳŜǊ tƭŀǘŜŀǳά 
ŜǊǎŎƘŜƛƴǘ ŜƛƴŜ «ōŜǊǇǊǸŦǳƴƎ ǊŀǘǎŀƳΦ 

5ŜǊ IƛƴǿŜƛǎ ǿƛǊŘ ȊǳǊ YŜƴƴǘƴƛǎ ƎŜƴƻƳƳŜƴΦ IƛƴǎƛŎƘǘƭƛŎƘ ŘŜǊ wƻǘƻǊǳƴǘŜǊƪŀƴǘŜ ƪǀƴƴŜƴ 
IǀƘŜƴ Ǿƻƴ ŘŜǳǘƭƛŎƘ ƳŜƘǊ ŀƭǎ ул Ƴ ƴŀŎƘ ŀƪǘǳŜƭƭŜƴ {ǘŀƴŘŀǊŘǎ ŀƭǎ ƎŜǎƛŎƘŜǊǘ 
ŀƴƎŜƴƻƳƳŜƴ ǿŜǊŘŜƴΦ Lƴ CƻƭƎŜ ƛǎǘ ŘƛŜǎŜǊ !ƴƭŀƎŜƴǇŀǊŀƳŜǘŜǊ ŀƭǎ ǾŜǊǿŜǊǘōŀǊŜǎ 
YǊƛǘŜǊƛǳƳ ƛƴ ŘŜǊ bŀǘǳǊŀнлллπ±ƻǊǇǊǸŦǳƴƎ Ȋǳ ǿŜǊǘŜƴΦ 5ƛŜǎ ƛǎǘ ŀƭƭƎŜƳŜƛƴ ǳƴǎǘǊƛǘǘƛƎΦ

CǸǊ ŘƛŜ bŀǘǳǊŀнлллπ±ƻǊǇǊǸŦǳƴƎ ǎƛƴŘ ǾŜǊŦǸƎōŀǊŜ 5ŀǘŜƴ ƘŜǊŀƴȊǳȊƛŜƘŜƴΦ bŀŎƘ 
ŜƛƴǎŎƘƭŅƎƛƎŜǊ wŜŎƘǘǎǇǊŜŎƘǳƴƎ ǎƛƴŘ ŘƛŜǎ ƛƴǎōŜǎƻƴŘŜǊŜ ŘƛŜ {ǘŀƴŘŀǊŘπ5ŀǘŜƴōǀƎŜƴ ǳƴŘ 
ŘƛŜ .ŜǿƛǊǘǎŎƘŀŦǘǳƴƎǎǇƭŅƴŜΦ 9ƛƴŜ .ŜǘǊŀŎƘǘǳƴƎ ŘŜǊ .ǊǳǘǾƻǊƪƻƳƳŜƴ ƛǎǘ ŦǸǊ ŘƛŜ 
.ŜǿŜǊǘǳƴƎ Ǿƻƴ [ŜōŜƴǎǊŀǳƳŦǳƴƪǘƛƻƴŜƴ ƴƻǘǿŜƴŘƛƎΣ ȊǳƳŀƭ ǎƛŎƘ ŘŀŘǳǊŎƘ ōŜƪŀƴƴǘŜ 
.ǊǳǘƎŜōƛŜǘŜ ǾŜǊƻǊǘŜƴ ƭŀǎǎŜƴΦ wŀǎǘƭŜōŜƴǎǊŅǳƳŜ ǿŜǊŘŜƴ ōŜǘǊŀŎƘǘŜǘΣ ǎƻŦŜǊƴ ƘƛŜǊȊǳ 
LƴŦƻǊƳŀǘƛƻƴŜƴ ǳΦ ŀΦ ƛƴ ŘŜƴ ǾƻǊƎŜƴŀƴƴǘŜƴ ¦ƴǘŜǊƭŀƎŜƴ ǾƻǊƭƛŜƎŜƴΦ

5ŜǊ IƛƴǿŜƛǎ ǿƛǊŘ ȊǳǊ YŜƴƴǘƴƛǎ ƎŜƴƻƳƳŜƴΦ

нп [Ŧ¦ ммΦлпΦнлнр CŀȊƛǘ
²ƛǊ ŜƳǇŦŜƘƭŜƴ «ōŜǊǎŎƘƴŜƛŘǳƴƎŜƴ Ǿƻƴ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜƴ α²ƛƴŘά ƛƴ CƭŅŎƘŜƴ ŘŜǊ YŀǘŜƎƻǊƛŜ L ǳƴŘ LL ŘŜǎ 
CŀŎƘōŜƛǘǊŀƎǎ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊ ό[Ŧ¦ нлноύ Ȋǳ ǾŜǊƳŜƛŘŜƴΣ Řŀ ŘƛŜǎŜ Ƴƛǘ ŜǊƘŜōƭƛŎƘŜƴ ƴŀǘǳǊǎŎƘǳǘȊŦŀŎƘƭƛŎƘŜƴ 
YƻƴŦƭƛƪǘŜƴ ŜƛƴƘŜǊƎŜƘŜƴ ƪǀƴƴŜƴΦ
5ŀǊǸōŜǊ Ƙƛƴŀǳǎ ǊŜƎŜƴ ǿƛǊ ŜƛƴŜ ǳƳŦŀƴƎǊŜƛŎƘŜ ŦŀŎƘƭƛŎƘŜ «ōŜǊǇǊǸŦǳƴƎ ŘŜǊ 9ǊƎŜōƴƛǎǎŜ ŘŜǊ 
ŘǳǊŎƘƎŜŦǸƘǊǘŜƴ CCIπ ǳƴŘ bŀǘǳǊŀ нлллπ±ƻǊǇǊǸŦǳƴƎŜƴ ǳƴǘŜǊ .ŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎǳƴƎ ŘŜǊ ŀǳŦƎŜŦǸƘǊǘŜƴ 
!ƴƳŜǊƪǳƴƎŜƴ ŀƴΦ

!ǳŦ ǇƭŀƴǳƴƎǎǊŜŎƘǘƭƛŎƘ ƎŜǎƛŎƘŜǊǘŜ CƭŅŎƘŜƴ ƛǎǘ ŘŜǊ CŀŎƘōŜƛǘǊŀƎ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊ ƴƛŎƘǘ 
ŀƴȊǳǿŜƴŘŜƴΦ 5ƛŜ CƭŅŎƘŜƴ нуΣ олΣ ооΣ опΣ оу ǳƴŘ пм ǸōŜǊƭŀƎŜǊƴ ǎƛŎƘ ƧŜŘƻŎƘ ŀǳŎƘ ƛƴ 
ŘŜƴ ǇƭŀƴǳƴƎǎǊŜŎƘǘƭƛŎƘ ƴƛŎƘǘ ƎŜǎƛŎƘŜǊǘŜƴ .ŜǊŜƛŎƘŜƴ π ǿŜƴƴ ŀǳŎƘ ƴǳǊ ƪƭŜƛƴŦƭŅŎƘƛƎ π Ƴƛǘ 
ŘŜǊ YŀǘŜƎƻǊƛŜ LL ǳƴŘ ǿŜǊŘŜƴ ŜƴǘǎǇǊŜŎƘŜƴŘ ǾŜǊƪƭŜƛƴŜǊǘΦ

нр [.a .ŀŘ YǊŜǳȊƴŀŎƘ лтΦлоΦнлнр ƴŀŎƘ tǊǸŦǳƴƎ ŘŜǊ ǳƴǎ ȊǳǊ ±ŜǊŦǸƎǳƴƎ ƎŜǎǘŜƭƭǘŜƴ ¦ƴǘŜǊƭŀƎŜƴ ǾŜǊǿŜƛǎŜƴ ǿƛǊ ŀǳŦ ǳƴǎŜǊŜ ƎŜǘŅǘƛƎǘŜ 
{ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ǾƻƳ лрΦлуΦнлнпΦ

!ǳŦ ŜƛƴŜƴ ŜǊƴŜǳǘŜƴ !ōŘǊǳŎƪ ŘŜǊ ōŜǊŜƛǘǎ ŀōƎŜǿƻƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ǿƛǊŘ 
ǾŜǊȊƛŎƘǘŜǘ

нр



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

нт [.a [ǳŦǘǾŜǊƪŜƘǊ лсΦлоΦнлнр ²ƛŜ Ƴƛǘ LƘƴŜƴ ƘŜǳǘŜ aƻǊƎŜƴ ōŜǊŜƛǘǎ ōŜǎǇǊƻŎƘŜƴΣ ƘŀōŜ ƛŎƘ ŘƛŜ Ǿƻƴ ŘŜǊ ¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ŘŜǎ wht 
wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπbŀƘŜ ōŜǘǊƻŦŦŜƴŜƴ aƻŘŜƭƭŦƭǳƎǾŜǊŜƛƴŜ ŘŀǊǸōŜǊ ƛƴŦƻǊƳƛŜǊǘ ǳƴŘ ŘƛŜǎŜƴ ŘŜƴ [ƛƴƪ 
ƘǘǘǇǎΥκκǿǿǿΦǇƎπǊƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπƴŀƘŜΦŘŜκǇǊƻƧŜƪǘŜκŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎŜƴπǊƻǇκ ȊǳǊ ǿŜƛǘŜǊŜƴ tǊǸŦǳƴƎ ǳƴŘ 
ƎƎŦǎΦ ±ƻǊǘǊŀƎ Ǿƻƴ 9ƛƴǿŜƴŘǳƴƎŜƴ κ!ƴǊŜƎǳƴƎŜƴ ŀƴ ŘƛŜ tƭŀƴǳƴƎǎƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘ ǿŜƛǘŜǊƎŜƭŜƛǘŜǘΦ 5ƛŜǎŜ 
ǿŜǊŘŜƴ ǎƛŎƘ ςǎƻŦŜǊƴ ƴƻŎƘ ƴƛŎƘǘ ŜǊŦƻƭƎǘπ ōŜƛ .ŜŘŀǊŦ Ƴƛǘ LƘƴŜƴ ǎŜƭōǎǘ ƛƴ ±ŜǊōƛƴŘǳƴƎ ǎŜǘȊǘŜƴΦ 
²ŜƛǘŜǊƘƛƴ ƳǀŎƘǘŜ ƛŎƘ ƴƻŎƘƳŀƭǎ ŘŀǊŀǳŦ ƘƛƴǿŜƛǎŜƴΣ Řŀǎǎ ƳƛǊ ŀǳŦƎŜŦŀƭƭŜƴ ƛǎǘΣ Řŀǎǎ ŜƛƴƛƎŜ 
α±ƻǊǊŀƴƎŦƭŅŎƘŜά ǎƛŎƘ ƛƴ ǳƴƳƛǘǘŜƭōŀǊŜǊ bŅƘŜ Ȋǳ !ǳǖŜƴǎǘŀǊǘπ ǳƴŘ [ŀƴŘŜŦƭŅŎƘŜƴ ŦǸǊ IŅƴƎŜƎƭŜƛǘŜǊ 
όƻƘƴŜ aƻǘƻǊύ ōŜŦƛƴŘŜƴΣ ŘƛŜ ŘǳǊŎƘ ŘŜƴ 5ŜǳǘǎŎƘŜƴ IŅƴƎŜƎƭŜƛǘŜǊǾŜǊōŀƴŘ ό5I±ύ ȊǳǎǘŅƴŘƛƎƪŜƛǘǎƘŀƭōŜǊ 
ƎŜƴŜƘƳƛƎǘ ǿǳǊŘŜƴΦ LƴǿƛŜŦŜǊƴ ŘƛŜǎŜ Ǿƻƴ ŘŜƴ ŜƴǘǎǇǊŜŎƘŜƴŘŜƴ α±ƻǊǊŀƴƎŦƭŅŎƘŜƴά  ōŜǘǊƻŦŦŜƴ ǎƛƴŘΣ 
ƻōƭƛŜƎǘ ŘŜǊ tǊǸŦǳƴƎ ŘŜǎ ǾΦƎΦ ±ŜǊōŀƴŘŜǎΦ 

YŜƴƴǘƴƛǎƴŀƘƳŜ

5ŜǊ 5ŜǳǘǎŎƘŜ IŅƴƎŜƎƭŜƛǘŜǊǾŜǊōŀƴŘ ό5I±ύ ŜƳǇŦƛŜƘƭǘ ŀƭǎ !ōǎǘŀƴŘ Ȋǳ 
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ŘŜƴ ǎƛŜōŜƴŦŀŎƘŜƴ wƻǘƻǊŘǳǊŎƘƳŜǎǎŜǊΦ 5ƛŜǎ ƛǎǘ ƪŜƛƴ 
!ǳǎǎŎƘƭǳǎǎƪǊƛǘŜǊƛǳƳΣ ǎƻƴŘŜǊƴ Ŝƛƴ hǊƛŜƴǘƛŜǊǳƴƎǎǿŜǊǘΦ Lƴ CŅƭƭŜƴΣ ōŜƛ ŘŜƴŜƴ ŘŜǊ 
!ōǎǘŀƴŘ ƴƛŎƘǘ ŜƛƴƎŜƘŀƭǘŜƴ ǿŜǊŘŜƴ ƪŀƴƴΣ Ƴǳǎǎ ƛƳ .LƳ{ŎƘDπ±ŜǊŦŀƘǊŜƴ ŜƛƴŜ 
ŘŜǘŀƛƭƭƛŜǊǘŜ tǊǸŦǳƴƎ ŘǳǊŎƘ ŘŜƴ 5I± ŜǊŦƻƭƎŜƴΦ IƛŜǊōŜƛ ǎƛƴŘ ƛƴǎōŜǎƻƴŘŜǊŜ ŘƛŜ 
!ǳǎǿƛǊƪǳƴƎŜƴ ŘŜǊ ¢ǳǊōǳƭŜƴȊŜƴ ŀǳŦ ŘƛŜ ōŜǘǊƻŦŦŜƴŜƴ CƭǳƎƎŜƭŅƴŘŜ ǳƴŘ ŘƛŜ {ƛŎƘŜǊƘŜƛǘ 
ŘŜǎ CƭǳƎōŜǘǊƛŜōǎ Ȋǳ ōŜǿŜǊǘŜƴΦ

нт [.a [ǳŦǘǾŜǊƪŜƘǊψн мнΦлоΦнлнр 9ǎ ōŜǎǘŜƘŜƴ ŀǳǎ ȊƛǾƛƭŜǊ ŦƭǳƎōŜǘǊƛŜōƭƛŎƘŜǊ {ƛŎƘǘ ǿŜƛǘŜǎǘƎŜƘŜƴŘ ƪŜƛƴŜ .ŜŘŜƴƪŜƴ ƎŜƎŜƴ ŘƛŜ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ 
Ǿƻƴ CƭŅŎƘŜƴ ŦǸǊ ²ƛƴŘƪǊŀŦǘŀƴƭŀƎŜƴΦ [ŜŘƛƎƭƛŎƘ ōŜƛ ŘŜƴ ǳƴǘŜƴ ƎŜƴŀƴƴǘŜƴ н CƭŅŎƘŜƴ ǎƛƴŘ ȊƛǾƛƭŜ 
CƭǳƎǇƭŅǘȊŜ ōŜǘǊƻŦŦŜƴΣ ǿƛǊ ōƛǘǘŜƴ {ƛŜ ŘŀƘŜǊ ŘƛŜ !ǳǎŦǸƘǊǳƴƎŜƴ Ȋǳ ōŜŀŎƘǘŜƴΥ
мΦ tƻǘŜƴǘƛŀƭŦƭŅŎƘŜ нп ό{ǘŀŘǘ .ƛƴƎŜƴ ŀƳ wƘŜƛƴκ DŜƴǎƛƴƎŜƴκ IƻǊǊǿŜƛƭŜǊύΥ
5ƛŜ CƭŅŎƘŜ ƭƛŜƎǘ ǘŜƛƭǿŜƛǎŜ ƛƴƴŜǊƘŀƭō ŘŜǊ IƛƴŘŜǊƴƛǎōŜƎǊŜƴȊǳƴƎǎŦƭŅŎƘŜƴ ŘŜǎ {ƻƴŘŜǊƭŀƴŘŜǇƭŀǘȊŜǎ 
[ŀƴƎŜƴƭƻƴǎƘŜƛƳ ƎŜƳŅǖ ŘŜǊ DŜƳŜƛƴǎŀƳŜƴ DǊǳƴŘǎŅǘȊŜ ŘŜǎ .ǳƴŘŜǎ ǳƴŘ ŘŜǊ [ŅƴŘŜǊ ŦǸǊ ŘƛŜ !ƴƭŀƎŜ 
ǳƴŘ ŘŜƴ .ŜǘǊƛŜō Ǿƻƴ CƭǳƎǇƭŅǘȊŜƴ ŦǸǊ CƭǳƎȊŜǳƎŜ ƛƳ {ƛŎƘǘŦƭǳƎōŜǘǊƛŜō όbŦ[ L фнκмо ǾƻƳ лнΦлрΦнлмоύΦ 
5ŀǊǸōŜǊ Ƙƛƴŀǳǎ ƛǎǘ Řŀǎ !ƴπ ǳƴŘ !ōŦƭǳƎǾŜǊŦŀƘǊŜƴ όtƭŀǘȊǊǳƴŘŜ ōŜǘǊƻŦŦŜƴύΦ
5ƛŜ ōŜǎǘŜƘŜƴ ŘǊŜƛ ƪƭŜƛƴŜǊŜƴ ²ƛƴŘƪǊŀŦǘŀƴƭŀƎŜƴ ŜƴǘƭŀƴƎ ŘŜǊ !ǳǘƻōŀƘƴ !см Ƴƛǘ ŜƛƴŜǊ IǀƘŜ Ǿƻƴ ŎŀΦ 
млл Ƴ ǸōŜǊ DǊǳƴŘ ƘŀōŜƴ ƪŜƛƴŜ !ǳǎǿƛǊƪǳƴƎŜƴ ŀǳŦ ŘŜƴ ŘƻǊǘƛƎŜƴ CƭǳƎōŜǘǊƛŜōΦ {ƻƭƭǘŜƴ 
²ƛƴŘƪǊŀŦǘŀƴƭŀƎŜƴ Ƴƛǘ ŜƛƴŜǊ DŜǎŀƳǘƘǀƘŜ Ǿƻƴ мрл Ƴ ǸōŜǊ DǊǳƴŘ ƎŜǇƭŀƴǘ ǿŜǊŘŜƴΣ ƪǀƴƴŜƴ ŘƛŜǎŜ ƴǳǊ 
ǀǎǘƭƛŎƘ ŘŜǊ ŘǊŜƛ .ŜǎǘŀƴŘǎŀƴƭŀƎŜƴ ŜǊǊƛŎƘǘŜǘ ǿŜǊŘŜƴΦ !ƴǎƻƴǎǘŜƴ ǿŜǊŘŜƴ ƴƻǘǿŜƴŘƛƎŜ 
aƛƴŘŜǎǘŀōǎǘŅƴŘŜ ȊǳǊ tƭŀǘȊǊǳƴŘŜ [ŀƴƎŜƴƭƻƴǎƘŜƛƳ ƴƛŎƘǘ ŜƛƴƎŜƘŀƭǘŜƴΣ Ŝǎ ƪƻƳƳǘ Řŀƴƴ Ȋǳ ŜƛƴŜǊ 
DŜŦŅƘǊŘǳƴƎ ŘŜǊ ŀƴπ ǳƴŘ ŀōŦƭƛŜƎŜƴŘŜƴ tƛƭƻǘŜƴΦ
нΦ tƻǘŜƴǘƛŀƭŦƭŅŎƘŜ ро ό5ƛŜƴǎǘǿŜƛƭŜǊκ bƻƘŜƴύΥ
5ƛŜ CƭŅŎƘŜ ƭƛŜƎǘ ǘŜƛƭǿŜƛǎŜ ƛƴƴŜǊƘŀƭō ŘŜǊ IƛƴŘŜǊƴƛǎōŜƎǊŜƴȊǳƴƎǎŦƭŅŎƘŜƴ ŘŜǎ {ƻƴŘŜǊƭŀƴŘŜǇƭŀǘȊŜǎ 
IƻǇǇǎǘŅŘǘŜƴπ²ŜƛŜǊǎōŀŎƘ ƎŜƳŅǖ ŘŜǊ DŜƳŜƛƴǎŀƳŜƴ DǊǳƴŘǎŅǘȊŜ ŘŜǎ .ǳƴŘŜǎ ǳƴŘ ŘŜǊ [ŅƴŘŜǊ ŦǸǊ ŘƛŜ 
!ƴƭŀƎŜ ǳƴŘ ŘŜƴ .ŜǘǊƛŜō Ǿƻƴ CƭǳƎǇƭŅǘȊŜƴ ŦǸǊ CƭǳƎȊŜǳƎŜ ƛƳ {ƛŎƘǘŦƭǳƎōŜǘǊƛŜō όbŦ[ L фнκмо ǾƻƳ 
лнΦлрΦнлмоύΦ 5ŀǊǸōŜǊ Ƙƛƴŀǳǎ ƛǎǘ Řŀǎ !ƴŦƭǳƎǾŜǊŦŀƘǊŜƴ όtƭŀǘȊǊǳƴŘŜύ ōŜǘǊƻŦŦŜƴΦ {ǸŘƭƛŎƘ ŘŜǊ 
ōŜǎǘŜƘŜƴŘŜƴ ²ƛƴŘƪǊŀŦǘŀƴƭŀƎŜƴ ƪǀƴƴŜƴ ƪŜƛƴŜ ǿŜƛǘŜǊŜƴ ²ƛƴŘƪǊŀŦǘŀƴƭŀƎŜƴ ŜǊǊƛŎƘǘŜǘ ǿŜǊŘŜƴΣ Řŀ 
ŘƛŜǎŜ ŘƛŜ aƛƴŘŜǎǘŀōǎǘŅƴŘŜ ȊǳǊ tƭŀǘȊǊǳƴŘŜ όƛƳ .ŜǊŜƛŎƘ ŘŜǎ vǳŜǊŀƴŦƭǳƎŜǎ урл Ƴύ ƴƛŎƘǘ ŜƛƴƘŀƭǘŜƴΦ 9ǎ 
ǿǸǊŘŜ Ȋǳ ŜƛƴŜǊ DŜŦŀƘǊ ŦǸǊ ŀƴπ ǳƴŘ ŀōŦƭƛŜƎŜƴŘŜ tƛƭƻǘŜƴ ƪƻƳƳŜƴΦ ²ƛǊ ōƛǘǘŜƴ {ƛŜ ŘŀƘŜǊΣ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜ 
ŜƴǘǎǇǊŜŎƘŜƴŘ Ȋǳ ǾŜǊƪƭŜƛƴŜǊƴΦ

нп

ро

Ȋǳ мΦ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ нпΥ 5ǳǊŎƘ ŘƛŜ ±ŜǊƪƭŜƛƴŜǊǳƴƎ ǳƳ ŘŜƴ .ŜǊŜƛŎƘ ƛƴƴŜǊƘŀƭō ŘŜǊ 
IƛƴŘŜǊƴƛǎōŜƎǊŜƴȊǳƴƎǎŦƭŅŎƘŜƴ ŜǊǊŜƛŎƘǘ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜ ƴƛŎƘǘ ƳŜƘǊ ŘƛŜ aƛƴŘŜǎǘƎǊǀǖŜ Ǿƻƴ 
рл ƘŀΦ IƛƴȊǳ ƪƻƳƳǘ ƴƻŎƘΣ Řŀǎǎ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜ ŀǳŦƎǊǳƴŘ ŘŜǊ ǘŜƛƭǿŜƛǎŜƴ [ŀƎŜ ƛƴ ŜƛƴŜƳ 
ƭŀƴŘŜǎǿŜƛǘ ōŜŘŜǳǘǎŀƳŜƴ wŀǎǘƎŜōƛŜǘ ǿƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜǎŜƴǎƛōƭŜǊ ±ƻƎŜƭŀǊǘŜƴ ǳƴŘ ŘŜƳ 
ƎŜǎŜǘȊƭƛŎƘ ŦŜǎǘƎŜƭŜƎǘŜƴ !ōǎǘŀƴŘ Ǿƻƴ флл Ƴ Ȋǳ ²ƻƘƴōŀǳŦƭŅŎƘŜƴ ȊǳǎŅǘȊƭƛŎƘ ǾŜǊƪƭŜƛƴŜǊǘ 
ǿŜǊŘŜƴ ƳǸǎǎǘŜΦ 5ƛŜ CƭŅŎƘŜ ǿƛǊŘ ƴƛŎƘǘ ǿŜƛǘŜǊ ōŜǘǊŀŎƘǘŜǘΦ

Ȋǳ нΦ 5ŜǊ ǎǸŘƭƛŎƘŜ ¢Ŝƛƭ ŘŜǊ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ bǊΦ ро ǿƛǊŘ ȊǳǊ 9ƛƴƘŀƭǘǳƴƎ ŘŜǎ !ōǎǘŀƴŘŜǎ 
ȊǳǊ tƭŀǘȊǊǳƴŘŜ ƘŜǊŀǳǎƎŜƴƻƳƳŜƴΦ

нс



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

нт [.a [ǳŦǘǾŜǊƪŜƘǊψн мнΦлоΦнлнр .ŜƛƎŜŦǸƎǘ ŜǊƘŀƭǘŜƴ {ƛŜ ŘƛŜ YŀǊǘŜƴ ŘŜǊ tƭŀǘȊǊǳƴŘŜƴ [ŀƴƎŜƴƭƻƴǎƘŜƛƳ ǳƴŘ IƻǇǇǎǘŅŘǘŜƴπ²ŜƛŜǊǎōŀŎƘ 
ȊǳǊ LƴŦƻǊƳŀǘƛƻƴ ōȊǿΦ ȊǳǊ ōŜǎǎŜǊŜƴ bŀŎƘǾƻƭƭȊƛŜƘōŀǊƪŜƛǘΦ
.ŜȊǸƎƭƛŎƘ ƳƛƭƛǘŅǊƛǎŎƘŜǊ ŦƭƛŜƎŜǊƛǎŎƘŜǊ .ŜƭŀƴƎŜ ǿŜƴŘŜƴ {ƛŜ ǎƛŎƘ ōƛǘǘŜ ŀƴ ŘƛŜ ƳƛƭƛǘŅǊƛǎŎƘŜƴ 5ƛŜƴǎǘǎǘŜƭƭŜƴ 
ό[ǳŦǘŦŀƘǊǘŀƳǘ ŘŜǊ .ǳƴŘŜǎǿŜƘǊ ƛƴ YǀƭƴύΦ

YŜƴƴǘƴƛǎƴŀƘƳŜ

нт



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

нт [.a [ǳŦǘǾŜǊƪŜƘǊψн мнΦлоΦнлнр

ну



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

нт [.a [ǳŦǘǾŜǊƪŜƘǊψо лоΦлпΦнлнр ǿƛǊ ŜǊƎŅƴȊŜƴ ǳƴǎŜǊŜ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ȊǳǊ пΦ ¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ŘŜǎ wht wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπbŀƘŜ ±ƛŜǊǘŜ 
¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ŘŜǎ wŜƎƛƻƴŀƭŜƴ wŀǳƳƻǊŘƴǳƴƎǎǇƭŀƴǎ wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπbŀƘŜ нлмп ƛƴ ŘŜǊ CŀǎǎǳƴƎ ŘŜǊ 
ȊǿŜƛǘŜƴ ¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ǾƻƳ мфΦлпΦнлнн ŦǸǊ Řŀǎ {ŀŎƘƎŜōƛŜǘ 9ƴŜǊƎƛŜǾŜǊǎƻǊƎǳƴƎ ό²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜύΦ 
[ŜŘƛƎƭƛŎƘ ōŜƛ ŘŜƴ ǳƴǘŜƴ ƎŜƴŀƴƴǘŜƴ н CƭŅŎƘŜƴ ǎƛƴŘ ȊƛǾƛƭŜ CƭǳƎǇƭŅǘȊŜ ōŜǘǊƻŦŦŜƴΣ ǿƛǊ ōƛǘǘŜƴ {ƛŜ ŘŀƘŜǊ ŘƛŜ 
!ǳǎŦǸƘǊǳƴƎŜƴ Ȋǳ ōŜŀŎƘǘŜƴΥ 
мΦ tƻǘŜƴǘƛŀƭŦƭŅŎƘŜ нп ό{ǘŀŘǘ .ƛƴƎŜƴ ŀƳ wƘŜƛƴκ DŜƴǎƛƴƎŜƴκ IƻǊǊǿŜƛƭŜǊύΥ 
5ƛŜ CƭŅŎƘŜ ƭƛŜƎǘ ǘŜƛƭǿŜƛǎŜ ƛƴƴŜǊƘŀƭō ŘŜǊ IƛƴŘŜǊƴƛǎōŜƎǊŜƴȊǳƴƎǎŦƭŅŎƘŜƴ ŘŜǎ {ƻƴŘŜǊƭŀƴŘŜǇƭŀǘπȊŜǎ 
[ŀƴƎŜƴƭƻƴǎƘŜƛƳ ƎŜƳŅǖ ŘŜǊ DŜƳŜƛƴǎŀƳŜƴ DǊǳƴŘǎŅǘȊŜ ŘŜǎ .ǳƴŘŜǎ ǳƴŘ ŘŜǊ [ŅƴŘŜǊ ŦǸǊ ŘƛŜ !ƴƭŀƎŜ 
ǳƴŘ ŘŜƴ .ŜǘǊƛŜō Ǿƻƴ CƭǳƎǇƭŅǘȊŜƴ ŦǸǊ CƭǳƎȊŜǳƎŜ ƛƳ {ƛŎƘǘŦƭǳƎōŜǘǊƛŜō όbŦ[ L фнκмо ǾƻƳ лнΦлрΦнлмоύΦ 
5ŀǊǸōŜǊ Ƙƛƴŀǳǎ ƛǎǘ Řŀǎ !ƴπ ǳƴŘ !ōŦƭǳƎǾŜǊŦŀƘǊŜƴ όtƭŀǘȊǊǳƴŘŜ ōŜǘǊƻŦŦŜƴύΦ 
5ƛŜ ōŜǎǘŜƘŜƴ ŘǊŜƛ ƪƭŜƛƴŜǊŜƴ ²ƛƴŘƪǊŀŦǘŀƴƭŀƎŜƴ ŜƴǘƭŀƴƎ ŘŜǊ !ǳǘƻōŀƘƴ !см Ƴƛǘ ŜƛƴŜǊ IǀƘŜ Ǿƻƴ ŎŀΦ 
млл Ƴ ǸōŜǊ DǊǳƴŘ ƘŀōŜƴ ƪŜƛƴŜ !ǳǎǿƛǊƪǳƴƎŜƴ ŀǳŦ ŘŜƴ ŘƻǊǘƛƎŜƴ CƭǳƎōŜǘǊƛŜōΦ {ƻƭƭǘŜƴ 
²ƛƴŘƪǊŀŦǘŀƴƭŀƎŜƴ Ƴƛǘ ŜƛƴŜǊ DŜǎŀƳǘƘǀƘŜ Ǿƻƴ мрл Ƴ ǸōŜǊ DǊǳƴŘ ƎŜǇƭŀƴǘ ǿŜǊŘŜƴΣ ƪǀƴƴŜƴ ŘƛŜǎŜ ƴǳǊ 
ǀǎǘƭƛŎƘ ŘŜǊ ŘǊŜƛ .ŜǎǘŀƴŘǎŀƴƭŀƎŜƴ ŜǊǊƛŎƘǘŜǘ ǿŜǊŘŜƴΦ !ƴǎƻƴǎǘŜƴ ǿŜǊŘŜƴ ƴƻǘǿŜƴŘƛƎŜ 
aƛƴŘŜǎǘŀōǎǘŅƴŘŜ ȊǳǊ tƭŀǘȊǊǳƴŘŜ [ŀƴƎŜƴƭƻƴǎƘŜƛƳ ƴƛŎƘǘ ŜƛƴƎŜƘŀƭǘŜƴΣ Ŝǎ ƪƻƳƳǘ Řŀƴƴ Ȋǳ ŜƛƴŜǊ 
DŜŦŅƘǊŘǳƴƎ ŘŜǊ ŀƴπ ǳƴŘ ŀōŦƭƛŜƎŜƴŘŜƴ tƛƭƻǘŜƴΦ ²Ŝƴƴ ŘƛŜǎŜǎ ƎŜǇƭŀƴǘŜ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ ǎƻ ǾŜǊƪƭŜƛƴŜǊǘ 
ǿƛǊŘΣ Řŀǎǎ ŘƛŜ IƛƴŘŜǊƴƛǎōŜƎǊŜƴȊǳƴƎǎŦƭŅŎƘŜƴ ƴƛŎƘǘ ōŜǘǊƻŦŦŜƴ ǎƛƴŘΣ Ƴǳǎǎ ŀǳŎƘ ƴƛŎƘǘ Ƴƛǘ ŜƛƴŜǊ 
IǀƘŜƴōŜƎǊŜƴȊǳƴƎ ƎŜǊŜŎƘƴŜǘ ǿŜǊŘŜƴΦ {ƛŜƘŜ ōŜƛƎŜŦǸƎǘŜ YŀǊǘŜΦ

нп

Ȋǳ мΦ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ нпΥ 5ǳǊŎƘ ŘƛŜ ±ŜǊƪƭŜƛƴŜǊǳƴƎ ǳƳ ŘŜƴ .ŜǊŜƛŎƘ ƛƴƴŜǊƘŀƭō ŘŜǊ 
IƛƴŘŜǊƴƛǎōŜƎǊŜƴȊǳƴƎǎŦƭŅŎƘŜƴ ŜǊǊŜƛŎƘǘ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜ ƴƛŎƘǘ ƳŜƘǊ ŘƛŜ aƛƴŘŜǎǘƎǊǀǖŜ Ǿƻƴ 
рл ƘŀΦ IƛƴȊǳ ƪƻƳƳǘ ƴƻŎƘΣ Řŀǎǎ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜ ŀǳŦƎǊǳƴŘ ŘŜǊ ǘŜƛƭǿŜƛǎŜƴ [ŀƎŜ ƛƴ ŜƛƴŜƳ 
ƭŀƴŘŜǎǿŜƛǘ ōŜŘŜǳǘǎŀƳŜƴ wŀǎǘƎŜōƛŜǘ ǿƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜǎŜƴǎƛōƭŜǊ ±ƻƎŜƭŀǊǘŜƴ ǳƴŘ ŘŜƳ 
ƎŜǎŜǘȊƭƛŎƘ ŦŜǎǘƎŜƭŜƎǘŜƴ !ōǎǘŀƴŘ Ǿƻƴ флл Ƴ Ȋǳ ²ƻƘƴōŀǳŦƭŅŎƘŜƴ ȊǳǎŅǘȊƭƛŎƘ ǾŜǊƪƭŜƛƴŜǊǘ 
ǿŜǊŘŜƴ ƳǸǎǎǘŜΦ 5ƛŜ CƭŅŎƘŜ ǿƛǊŘ ƴƛŎƘǘ ǿŜƛǘŜǊ ōŜǘǊŀŎƘǘŜǘΦ

нф
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нт [.a [ǳŦǘǾŜǊƪŜƘǊψо лоΦлпΦнлнр нΦ tƻǘŜƴǘƛŀƭŦƭŅŎƘŜ нр ό[ŀƴƎŜƴƭƻƴǎƘŜƛƳκ DǳƭŘŜƴǘŀƭύΥ 
DŜƎŜƴ ŘƛŜ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ Ǿƻƴ CƭŅŎƘŜƴ ŦǸǊ ²9! ƛƳ .ŜǊŜƛŎƘ DǳƭŘŜƴǘŀƭ ōŜǎǘŜƘŜƴ ƎǊǳƴŘǎŅǘȊƭƛŎƘ ƪŜƛƴŜ 
.ŜŘŜƴƪŜƴ όŀǳŎƘ ǿŜƴƴ ƎŜǊƛƴƎŦǸƎƛƎ ŘƛŜ IƛƴŘŜǊƴƛǎōŜƎǊŜƴȊǳƴƎǎŦƭŅŎƘŜƴ ōŜǘǊƻŦŦŜƴ ǎƛƴŘύΦ 5ŜǊ CƭǳƎōŜǘǊƛŜō 
ǿƛǊŘ ƴǳǊ ƎŜǊƛƴƎŦǸƎƛƎ ōŜǘǊƻŦŦŜƴΦ
оΦ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ рн ό.ƛǊƪŜƴŦŜƭŘκ 5ŀƳōŀŎƘκ 9ƭƭǿŜƛƭŜǊύΥ
DŜƎŜƴ ŘƛŜ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ Ǿƻƴ CƭŅŎƘŜƴ ŦǸǊ ²9! ōŜƛ .ƛǊƪŜƴŦŜƭŘ όŜƘŜƳŀƭƛƎŜ CƭŅŎƘŜ bǊΦ рнύ ōŜπǎǘŜƘŜƴ ŀǳǎ 
ȊƛǾƛƭŜǊ ŦƭǳƎōŜǘǊƛŜōƭƛŎƘŜǊ {ƛŎƘǘ ƪŜƛƴŜ .ŜŘŜƴƪŜƴΣ ƻōǿƻƘƭ ŘƛŜǎŜ ǘŜƛƭǿŜƛǎŜ ƛƴƴŜǊƘŀƭō ŘŜǊ 
IƛƴŘŜǊƴƛǎōŜƎǊŜƴȊǳƴƎǎŦƭŅŎƘŜƴ ŘŜǎ {ƻƴŘŜǊƭŀƴŘŜǇƭŀǘȊŜǎ IƻǇǇǎǘŅŘǘŜƴπ²ŜƛŜǊǎōŀŎƘ ƎŜƳŅǖ ŘŜǊ 
DŜƳŜƛƴǎŀƳŜƴ DǊǳƴŘǎŅǘȊŜ ŘŜǎ .ǳƴŘŜǎ ǳƴŘ ŘŜǊ [ŅƴŘŜǊ ŦǸǊ ŘƛŜ !ƴƭŀƎŜ ǳƴŘ ŘŜƴ .ŜǘǊƛŜō Ǿƻƴ 
CƭǳƎǇƭŅǘȊŜƴ ŦǸǊ CƭǳƎȊŜǳƎŜ ƛƳ {ƛŎƘǘŦƭǳƎōŜǘǊƛŜō όbŦ[ L фнκмо ǾƻƳ лнΦлрΦнлмоύ ƭƛŜƎŜƴΦ 5ŜǊ CƭǳƎōŜǘǊƛŜō 
ƛƴ IƻǇǇǎǘŅŘǘŜƴ ƛǎǘ ŀōŜǊ ƴƛŎƘǘ ōŜǘǊƻŦŦŜƴΦ
пΦ tƻǘŜƴǘƛŀƭŦƭŅŎƘŜ ро ό5ƛŜƴǎǘǿŜƛƭŜǊκ bƻƘŜƴύΥ 
5ƛŜ CƭŅŎƘŜ ƭƛŜƎǘ ǘŜƛƭǿŜƛǎŜ ƛƴƴŜǊƘŀƭō ŘŜǊ IƛƴŘŜǊƴƛǎōŜƎǊŜƴȊǳƴƎǎŦƭŅŎƘŜƴ ŘŜǎ {ƻƴŘŜǊƭŀƴŘŜǇƭŀǘȊŜǎ 
IƻǇǇǎǘŅŘǘŜƴπ²ŜƛŜǊǎōŀŎƘ ƎŜƳŅǖ ŘŜǊ DŜƳŜƛƴǎŀƳŜƴ DǊǳƴŘǎŅǘȊŜ ŘŜǎ .ǳƴŘŜǎ ǳƴŘ ŘŜǊ [ŅƴŘŜǊ ŦǸǊ ŘƛŜ 
!ƴƭŀƎŜ ǳƴŘ ŘŜƴ .ŜǘǊƛŜō Ǿƻƴ CƭǳƎǇƭŅǘȊŜƴ ŦǸǊ CƭǳƎȊŜǳƎŜ ƛƳ {ƛŎƘǘŦƭǳƎōŜǘǊƛŜō όbŦ[ L фнκмо ǾƻƳ 
лнΦлрΦнлмоύΦ 5ŀǊǸōŜǊ Ƙƛƴŀǳǎ ƛǎǘ Řŀǎ !ƴŦƭǳƎǾŜǊŦŀƘǊŜƴ όtƭŀǘȊǊǳƴŘŜύ ōŜǘǊƻŦŦŜƴΦ {ǸŘƭƛŎƘ ŘŜǊ 
ōŜǎǘŜƘŜƴŘŜƴ ²ƛƴŘƪǊŀŦǘŀƴƭŀƎŜƴ ƪǀƴƴŜƴ ƪŜƛƴŜ ǿŜƛǘŜǊŜƴ ²ƛƴŘƪǊŀŦǘŀƴƭŀƎŜƴ ŜǊǊƛŎƘǘŜǘ ǿŜǊŘŜƴΣ Řŀ 
ŘƛŜǎŜ ŘƛŜ aƛƴŘŜǎǘŀōǎǘŅƴŘŜ ȊǳǊ tƭŀǘȊǊǳƴŘŜ όƛƳ .ŜǊŜƛŎƘ ŘŜǎ vǳŜǊŀƴŦƭǳƎŜǎ урл Ƴύ ƴƛŎƘǘ ŜƛƴƘŀƭǘŜƴΦ 9ǎ 
ǿǸǊŘŜ Ȋǳ ŜƛƴŜǊ DŜŦŀƘǊ ŦǸǊ ŀƴπ ǳƴŘ ŀōŦƭƛŜƎŜƴŘŜ tƛƭƻǘŜƴ ƪƻƳƳŜƴΦ ²ƛǊ ōƛǘǘŜƴ {ƛŜ ŘŀƘŜǊΣ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜ 
ŜƴǘǎǇǊŜŎƘŜƴŘ Ȋǳ ǾŜǊƪƭŜƛƴŜǊƴΦ
5ƛŜ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ Ǿƻƴ CƭŅŎƘŜƴ ƛƳ .ŜǊŜƛŎƘ 5ƛŜƴǎǘǿŜƛƭŜǊ όbǊΦ роύ ōŜǎǘŜƘŜƴ ƪŜƛƴŜ .ŜŘŜƴƪŜƴΣ ǿŜƴƴ Ŝƛƴ 
!ōǎǘŀƴŘ Ǿƻƴ урл ȊǳǊ tƭŀǘȊǊǳƴŘŜ όvǳŜǊŀƴŦƭǳƎ ƛǎǘ ōŜǘǊƻŦŦŜƴύ ŜƛƴƎŜƘŀƭǘŜƴ ǿŜǊŘŜƴΦ {ƛŜƘŜ ōŜƛƎŜŦǸƎǘŜ 
YŀǊǘŜΦ

нр

рн

ро

Ȋǳ нΦ YŜƴƴǘƴƛǎƴŀƘƳŜ

Ȋǳ оΦ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ рнΥ 5ƛŜ CƭŅŎƘŜ ǿƛǊŘ ǿƛŜŘŜǊ ŀǳŦƎŜƴƻƳƳŜƴΣ Řŀ ǾƻƳ [.a 
[ǳŦǘǾŜǊƪŜƘǊ ƪŜƛƴŜ .ŜŘŜƴƪŜƴ ƳŜƘǊ ƎŜŅǳǖŜǊǘ ǿŜǊŘŜƴΦ 

Ȋǳ пΦ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ роΥ 5ƛŜ CƭŅŎƘŜ ǿƛǊŘ ǳƳ ŘŜƴ .ŜǊŜƛŎƘ ƛƴƴŜǊƘŀƭō ŘŜǊ 
IƛƴŘŜǊƴƛǎōŜƎǊŜƴȊǳƴƎǎŦƭŅŎƘŜ ǾŜǊƪƭŜƛƴŜǊǘΦ

ол
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нт [.a [ǳŦǘǾŜǊƪŜƘǊψо лоΦлпΦнлнр рΦ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ рр όIƻǇǇǎǘŅŘǘŜƴπ²ŜƛŜǊǎōŀŎƘκ [ŜƛǘȊǿŜƛƭŜǊ κ DƛƳōǿŜƛƭŜǊύΥ 
DŜƎŜƴ ŘƛŜ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ Ǿƻƴ CƭŅŎƘŜƴ ƛƳ .ŜǊŜƛŎƘ DƛƳōǿŜƛƭŜǊ όbǊΦ ррύ ōŜǎǘŜƘŜƴ ǘŜƛƭǿŜƛǎŜ ŜǊπƘŜōƭƛŎƘŜ 
.ŜŘŜƴƪŜƴΦ 5ƛŜ CƭŅŎƘŜ ƭƛŜƎǘ ƛƴ ǳƴƳƛǘǘŜƭōŀǊŜǊ bŅƘŜ ŘŜǊ tƭŀǘȊǊǳƴŘŜ Ǿƻƴ IƻǇǇǎǘŅŘǘŜƴπ²ŜƛŜǊǎōŀŎƘ 
όǘŜƛƭǿŜƛǎŜ ƴǳǊ ƛƴ ŎŀΦ ннл Ƴ 9ƴǘŦŜǊƴǳƴƎύ ŘŀǊǸōŜǊ Ƙƛƴŀǳǎ ƛƴƴŜǊƘŀƭō ŘŜǊ IƛƴŘŜǊƴƛǎōŜƎǊŜƴȊǳƴƎǎŦƭŅŎƘŜƴΦ 
5ŜǊ CƭǳƎōŜǘǊƛŜō ŀƳ CƭǳƎǇƭŀǘȊ IƻǇǇǎǘŅŘǘŜƴπ²ŜƛŜǊǎōŀŎƘ ǿŅǊŜ ƳŀǎǎƛǾ ōŜǘǊƻŦŦŜƴΦ tǊƻōƭŜƳŀπǘƛǎŎƘ ƛǎǘ 
ŘƛŜǎŜǎ DŜōƛŜǘ ŀƭƭŜƛƴŜ ŀǳŦƎǊǳƴŘ ŘŜǊ ¢ŀǘǎŀŎƘŜΣ Řŀǎǎ ŘŜǊ CƭǳƎǇƭŀǘȊ ƛƳ ¢ŀƭ ƭƛŜƎǘΣ ŘƛŜ tƭŀǘȊǊǳƴŘŜ ƛƴ ƴǳǊ ƛƴ 
нΦмлл Ŧǘ όспл Ƴ a{[ύΣ ŘƛŜ ŘƻǊǘƛƎŜ DŜƭŅƴŘŜƘǀƘŜ ōŜǊŜƛǘǎ ȊǿƛǎŎƘŜƴ пул Ƴ ǳƴŘ рнл Ƴ a{[Φ {ƻƭƭǘŜƴ ƛƴ 
ŘƛŜǎŜƳ DŜōƛŜǘ ƎǊǀǖŜǊŜ ²9! όƳƛǘ ƘŜǳǘȊǳǘŀƎŜ ǸōƭƛŎƘŜƴ IǀƘŜƴ Ǿƻƴ ŎŀΦ нрл Ƴ ǸōŜǊ DǊǳƴŘύ ŜǊǊƛŎƘǘŜǘ 
ǿŜǊŘŜƴΣ ƳǸǎǎǘŜ ŘŜǊ ŀƴŦƭƛŜƎŜƴŘŜ tƛƭƻǘ ǉǳŀǎƛ ŀǳŦ IǀƘŜ ŘŜǊ ŘǊŜƘŜƴŘŜƴ wƻǘƻǊōƭŅǘǘŜǊ ŘŜƴ CƭǳƎǇƭŀǘȊ 
ŀƴŦƭƛŜƎŜƴΦ 
IƛŜǊ ǎŜƘŜƴ ǿƛǊ ŜƛƴŜ ŜǊƘŜōƭƛŎƘŜ DŜŦŅƘǊŘǳƴƎΣ ǿŜƛƭ ƴƻǘǿŜƴŘƛƎŜ {ƛŎƘŜǊƘŜƛǘǎŀōǎǘŅƴŘŜ ƴƛŎƘǘ ŜƛƴƎŜƘŀƭǘŜƴ 
ǿŜǊŘŜƴ ƪǀƴƴŜƴΣ ǳƴŘ ŘǳǊŎƘ ŘƛŜ ±ŜǊǿƛǊōŜƭǳƴƎŜƴ ŘŜǊ ²9! όƛƴǎōŜǎƻƴŘŜǊŜ ōŜƛ {ǸŘǿƛƴŘύΦ .ŜǊŜƛǘǎ ƧŜǘȊǘ 
ǎƛƴŘ ŘƛŜ ōŜǎǘŜƘŜƴŘŜƴ όƪƭŜƛƴŜǊŜƴύ ²9! ƛƴ ŘƛŜǎŜƳ DŜōƛŜǘ ƴƛŎƘǘ ǳƴƪǊƛǘƛǎŎƘΦ 5ŀƘŜǊ ƘŀǘǘŜƴ ǿƛǊ Ƨŀ ōŜǊŜƛǘǎ 
ŜƳǇŦƻƘƭŜƴΣ ŘƛŜǎŜ CƭŅŎƘŜ ǾƻƭƭǎǘŅƴŘƛƎ ŀǳǎ ŘŜǊ tƭŀƴǳƴƎ ƘŜǊŀǳǎȊǳƴŜƘƳŜƴΦ 
{ƻƭƭǘŜƴ {ƛŜ ƧŜŘƻŎƘ ǿŜƛǘŜǊƘƛƴ ŀƴ ŘƛŜǎŜǊ CƭŅŎƘŜ bǊΦ рр ŦŜǎǘƘŀƭǘŜƴΣ ǎƻ ǿŅǊŜ Ŝƛƴ aƛƴŘŜǎǘŀōǎǘŀƴŘ Ǿƻƴ срл 
Ƴ ȊǳǊ tƭŀǘȊǊǳƴŘŜ ŜƛƴȊǳƘŀƭǘŜƴΣ ŘŀƳƛǘ ƻƘƴŜ IǀƘŜƴōŜǎŎƘǊŅƴƪǳƴƎ ƎŜōŀǳǘ ǿŜǊŘŜƴ ƪŀƴƴΦ

рр

Ȋǳ рΦ 5ƛŜ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ рр ǿǳǊŘŜ ǎŎƘƻƴ ƛƴ ŘŜǊ !ƴƘǀǊǳƴƎ ŀǳŦƎǊǳƴŘ 
ƭǳŦǘŦŀƘǊǘǎǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜǊ .ŜŘŜƴƪŜƴ ƘŜǊŀǳǎƎŜƴƻƳƳŜƴΦ

нт [.a [ǳŦǘǾŜǊƪŜƘǊψо лоΦлпΦнлнрIƻǇǇǎǘŅŘǘŜƴπ²ŜƛŜǊǎōŀŎƘΥ 5ƛŜ Ƴƛǘ ƎŜƭōŜƳ YǊŜƛǎ ƳŀǊƪƛŜǊǘŜ CƭŅŎƘŜ ро Ƴǳǎǎ ŜƴǘŦŜǊƴǘ ǿŜǊŘŜƴ ό!ōǎǘŀƴŘ 
Ǿƻƴ урл Ƴ ȊǳǊ tƭŀǘȊǊǳƴŘŜύ

ро

tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ роΥ 5ƛŜ CƭŅŎƘŜ ǿƛǊŘ ǳƳ ŘŜƴ .ŜǊŜƛŎƘ ƛƴƴŜǊƘŀƭō ŘŜǊ 
IƛƴŘŜǊƴƛǎōŜƎǊŜƴȊǳƴƎǎŦƭŅŎƘŜ ǾŜǊƪƭŜƛƴŜǊǘΦ

ом
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нт [.a [ǳŦǘǾŜǊƪŜƘǊψо лоΦлпΦнлнр [ŀƴƎŜƴƭƻƴǎƘŜƛƳΥ ōŜǘǊƻŦŦŜƴŜǊ ¢Ŝƛƭ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜ нп DŜƴǎƛƴƎŜƴ όŀƭƭŜǎ ǿŀǎ ƛƴ ŘƛŜ ƻōŜǊŜ «ōŜǊƎŀƴƎǎŦƭŅŎƘŜ 
ƛƴ ōƭŀǳ ƳŀǊƪƛŜǊǘ ƘƛƴŜƛƴǊŀƎǘΣ Ƴǳǎǎ ŜƴǘŦŜǊƴǘ ǿŜǊŘŜƴύ

нп

tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ нпΥ 5ǳǊŎƘ ŘƛŜ ±ŜǊƪƭŜƛƴŜǊǳƴƎ ǳƳ ŘŜƴ .ŜǊŜƛŎƘ ƛƴƴŜǊƘŀƭō ŘŜǊ 
IƛƴŘŜǊƴƛǎōŜƎǊŜƴȊǳƴƎǎŦƭŅŎƘŜƴ ŜǊǊŜƛŎƘǘ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜ ƴƛŎƘǘ ƳŜƘǊ ŘƛŜ aƛƴŘŜǎǘƎǊǀǖŜ Ǿƻƴ 
рл ƘŀΦ IƛƴȊǳ ƪƻƳƳǘ ƴƻŎƘΣ Řŀǎǎ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜ ŀǳŦƎǊǳƴŘ ŘŜǊ ǘŜƛƭǿŜƛǎŜƴ [ŀƎŜ ƛƴ ŜƛƴŜƳ 
ƭŀƴŘŜǎǿŜƛǘ ōŜŘŜǳǘǎŀƳŜƴ wŀǎǘƎŜōƛŜǘ ǿƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜǎŜƴƛǎōƭŜǊ ±ƻƎŜƭŀǊǘŜƴ ǳƴŘ ŘŜƳ 
ƎŜǎŜǘȊƭƛŎƘ ŦŜǎǘƎŜƭŜƎǘŜƴ !ōǎǘŀƴŘ Ǿƻƴ флл Ƴ Ȋǳ ²ƻƘƴōŀǳŦƭŅŎƘŜƴ ȊǳǎŅǘȊƭƛŎƘ ǾŜǊƪƭŜƛƴŜǊǘ 
ǿŜǊŘŜƴ ƳǸǎǎǘŜΦ 5ƛŜ CƭŅŎƘŜ ǿƛǊŘ ƴƛŎƘǘ ǿŜƛǘŜǊ ōŜǘǊŀŎƘǘŜǘΦ

он
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нф [D. мпΦлоΦнлнр.ŜǊƎōŀǳκ!ƭǘōŜǊƎōŀǳΥ
.Ŝƛ ŘŜǊ ƘƛŜǊ ǾƻǊƎŜƭŜƎǘŜƴ .ŜǘŜƛƭƛƎǳƴƎ ƘŀƴŘŜƭǘ Ŝǎ ǎƛŎƘ ǳƳ ǳƳŦŀƴƎǊŜƛŎƘŜ ¦ƴǘŜǊƭŀƎŜƴΣ ōŜƛ ŘŜƴŜƴ ŜƛƴŜ 
ƎŜƴŀǳŜ !ǳǎǎŀƎŜ ǸōŜǊ !ƭǘōŜǊƎōŀǳ ŜǊǎǘ ōŜƛ ŘŜǊ !ǳŦǎǘŜƭƭǳƴƎ κ &ƴŘŜǊǳƴƎ Ǿƻƴ .ŜōŀǳǳƴƎǎǇƭŅƴŜƴ ǎƻǿƛŜ 
ōŜƛ 9ƛƴȊŜƭōŀǳǾƻǊƘŀōŜƴ ǾŜǊǘǊŜǘōŀǊ ƛǎǘΦ {ƻƳƛǘ ƛǎǘ ŜƛƴŜ ŜǊƴŜǳǘŜ .ŜǘŜƛƭƛƎǳƴƎ ŘŜǎ [ŀƴŘŜǎŀƳǘŜǎ ŦǸǊ 
DŜƻƭƻƎƛŜ ǳƴŘ .ŜǊƎōŀǳ Ȋǳ ŘƛŜǎŜƳ ½ŜƛǘǇǳƴƪǘ ŜǊŦƻǊŘŜǊƭƛŎƘΦ 
¦ƴǎŜǊŜ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ǾƻƳ лнΦлтΦнлнп ό!ȊΦΥ онплπмопрπлфκ±олύ ōŜƘŅƭǘ ŦǸǊ ŘƛŜ &ƴŘŜǊǳƴƎŜƴ 
ǿŜƛǘŜǊƘƛƴ ŀǳŎƘ ƛƘǊŜ DǸƭǘƛƎƪŜƛǘΣ ŘƛŜ ǿƛǊ ǿƛŜ ŦƻƭƎǘ ŜǊƎŅƴȊŜƴΥ
5ƛŜ ¢ŜƛƭŦƭŅŎƘŜ н ǿƛǊŘ ŀǳŦƎǊǳƴŘ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴǾŜǊƪƭŜƛƴŜǊǳƴƎ ƴǳǊ ƴƻŎƘ Ǿƻƴ ŘŜƴ ŀǳŦ 9ƛǎŜƴ ǳƴŘ aŀƴƎŀƴ 
ǾŜǊƭƛŜƘŜƴŜƴΣ ŀǳŦǊŜŎƘǘŜǊƘŀƭǘŜƴŜƴ .ŜǊƎǿŜǊƪǎŦŜƭŘŜǊƴ Ϧ!ƳŀƭƛŜϦΣ ϦwƻōŜǊǘϦ ǳƴŘ ϦCǊƛŜŘƻƭƛƴϦ ǘŜƛƭǿŜƛǎŜ 
ǸōŜǊŘŜŎƪǘΦ
5ƛŜ ȊǳǎŅǘȊƭƛŎƘŜ CƭŅŎƘŜ bǊΦ нс όDŜƳŀǊƪǳƴƎŜƴ ²ƛƴŘŜǎƘŜƛƳκDǳǘŜƴōŜǊƎύ ǿƛǊŘ ǘŜƛƭǿŜƛǎŜ Ǿƻƴ ŘŜƴ 
ŀǳŦǊŜŎƘǘŜǊƘŀƭǘŜƴŜƴ .ŜǊƎǿŜǊƪǎŦŜƭŘŜǊƴ ϦbŀƘŜǘŀƭϦ ό{ǘŜƛƴƪƻƘƭŜύ ǳƴŘ ϦYƻƴǎΦ [ŜƻŎŀŘƛŀϦ ό9ƛǎŜƴ ǳƴŘ 
aŀƴƎŀƴύ ǸōŜǊŘŜŎƪǘΦ
5ŀǎ .ŜǊƎǊŜŎƘǘ ŦǸǊ ŘƛŜ .ŜǊƎǿŜǊƪǎŦŜƭŘŜǊ Ϧ!ƳŀƭƛŜϦΣ ϦwƻōŜǊǘϦ ǳƴŘ ϦCǊƛŜŘƻƭƛƴϦ ǿƛǊŘ Ǿƻƴ ŘŜǊ CƛǊƳŀ bb 
ŀǳŦǊŜŎƘǘŜǊƘŀƭǘŜƴΦ
9ƛƎŜƴǘǸƳŜǊƛƴ ŘŜǎ .ŜǊƎǿŜǊƪǎŦŜƭŘŜǎ ϦbŀƘŜǘŀƭϦ ƛǎǘ Řŀǎ [ŀƴŘ wƘŜƛƴƭŀƴŘπtŦŀƭȊΣ ǾŜǊǘǊŜǘŜƴ ŘǳǊŎƘ Řŀǎ 
[ŀƴŘŜǎŀƳǘ ŦǸǊ DŜƻƭƻƎƛŜ ǳƴŘ .ŜǊƎōŀǳ ό[D.ύΦ Lƴ .ŜȊǳƎ ŀǳŦ Řŀǎ ŀǳŦǊŜŎƘǘŜǊƘŀƭǘŜƴŜ .ŜǊƎǊŜŎƘǘ ƭƛŜƎŜƴ 
Ǿƻƴ {ŜƛǘŜƴ ŘŜǊ wŜŎƘǘǎƛƴƘŀōŜǊƛƴ ȊǳǊȊŜƛǘ ƪŜƛƴŜ tƭŀƴǳƴƎŜƴ ǾƻǊΦ
5ŀǎ .ŜǊƎǊŜŎƘǘ ŦǸǊ Řŀǎ .ŜǊƎǿŜǊƪǎŦŜƭŘ ϦYƻƴǎΦ [ŜƻŎŀŘƛŀϦ ǿƛǊŘ ŘǳǊŎƘ ŘƛŜ CƛǊƳŀ bb ŀǳŦǊŜŎƘǘŜǊƘŀƭǘŜƴΤ 
ōŜŀǳŦǘǊŀƎǘŜǊ ±ŜǊǿŀƭǘŜǊ ǎŅƳǘƭƛŎƘŜǊ 9ƛƎŜƴǘǳƳǎŦƭŅŎƘŜƴΥ bb

н

нс

YŜƴƴǘƴƛǎƴŀƘƳŜ
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нф [D. мпΦлоΦнлнр 5ƛŜ ¢ŜƛƭŦƭŅŎƘŜ м ōŜŦƛƴŘŜǘ ǎƛŎƘ ȊǳŘŜƳ ƛƴƴŜǊƘŀƭō ŘŜǊ !ǳŦǎǳŎƘǳƴƎǎŜǊƭŀǳōƴƛǎ ϦaŀƛƴȊϦ ŦǸǊ 9ǊŘǿŅǊƳŜΦ 
LƴƘŀōŜǊƛƴ ŘŜǊ .ŜǊŜŎƘǘƛƎǳƴƎ ƛǎǘ ŘƛŜ CƛǊƳŀ bbΦ
LƳ .ŜǊŜƛŎƘ ŘŜǎ ¢ŜƛƭƎŜōƛŜǘǎ пу όƴǀǊŘƭƛŎƘŜ CƭŅŎƘŜύ ǎƛƴŘ DǊǳōŜƴōŀǳŜ ŘŜǊ 5ŀŎƘǎŎƘƛŜŦŜǊƎǊǳōŜ 
ϦYŀǊǎŎƘƘŜŎƪϦ ŘƻƪǳƳŜƴǘƛŜǊǘΣ ŘƛŜ ǎƛŎƘ ƛƳ ǘŀƎŜǎƴŀƘŜƴ όл π ол Ƴύ ōȊǿΦ ƻōŜǊŦƭŅŎƘŜƴƴŀƘŜƴ όол π рл Ƴύ 
ōŜŦƛƴŘŜƴΦ
Lƴ ŘŜƴ ƛƴ wŜŘŜ ǎǘŜƘŜƴŘŜƴ DŜōƛŜǘŜƴ ŜǊŦƻƭƎǘ ŀƪǘǳŜƭƭ ƪŜƛƴ .ŜǊƎōŀǳ ǳƴǘŜǊ .ŜǊƎŀǳŦǎƛŎƘǘΦ
²ƛǊ ǿŜƛǎŜƴ ǾƻǊǎƻǊƎƭƛŎƘ ŘŀǊŀǳŦ ƘƛƴΣ Řŀǎǎ ǎƛŎƘ ŎŀΦ пср Ƴ ǎǸŘǀǎǘƭƛŎƘ ŘŜǎ ¢ŜƛƭŦƭŅŎƘŜ оп ŘŜǊ ǳƴǘŜǊ 
.ŜǊƎŀǳŦǎƛŎƘǘ ǎǘŜƘŜƴŘŜ CŜƭŘǎǇŀǘƎŜǿƛƴƴǳƴƎǎōŜǘǊƛŜō ϦaŀǊǘŀϦ ōŜŦƛƴŘŜǘΦ 5ŜǊ .ŜǘǊŜƛōŜǊ ƛǎǘ ŘƛŜ CƛǊƳŀ bbΦ
!ƭƭƎŜƳŜƛƴŜ IƛƴǿŜƛǎŜ ǳƴŘ LƴŦƻǊƳŀǘƛƻƴŜƴΥ
5ƛŜ DŜǿƛƴƴǳƴƎ Ǿƻƴ wƻƘǎǘƻŦŦŜƴ ƛƴ ǘŀƎŜǎπ ōȊǿΦ ƻōŜǊŦƭŅŎƘŜƴƴŀƘŜƴ .ŜǊŜƛŎƘŜƴ όǾƻƴ л π ол Ƴ ōȊǿΦ Ǿƻƴ 
ол π рл Ƴύ ƪŀƴƴ ǎƛŎƘ ȊŜƛǘƭƛŎƘ ǳƴŜƛƴƎŜǎŎƘǊŅƴƪǘ ƧŜŘŜǊȊŜƛǘ ŀǳŦ ŘƛŜ ¢ŀƎŜǎƻōŜǊŦƭŅŎƘŜ ŀǳǎǿƛǊƪŜƴ όȊΦ.Φ 
{ŜǘȊǳƴƎŜƴΣ {ŜƴƪǳƴƎŜƴ ƻŘŜǊ ¢ŀƎŜǎōǊǸŎƘŜύΦ bŜƎŀǘƛǾŜ !ǳǎǿƛǊƪǳƴƎŜƴ ŘŜǎ ŜƘŜƳŀƭƛƎŜƴ .ŜǊƎōŀǳǎ 
ό.ƻŘŜƴǎŜǘȊǳƴƎŜƴ ǳƴŘ {ŀŎƪǳƴƎŜƴύ ǎƛƴŘ ƴƛŎƘǘ Ƴƛǘ ƭŜǘȊǘŜǊ {ƛŎƘŜǊƘŜƛǘ ŀǳǎȊǳǎŎƘƭƛŜǖŜƴΦ
5ŀŎƘǎŎƘƛŜŦŜǊ ƛǎǘ ƎŜƳŅǖ .ǳƴŘŜǎōŜǊƎƎŜǎŜǘȊ ƪŜƛƴ ōŜǊƎŦǊŜƛŜǊ .ƻŘŜƴǎŎƘŀǘȊ ǳƴŘ ǎƻƳƛǘ ƛǎǘ ŦǸǊ ŘƛŜ 
DŜǿƛƴƴǳƴƎ ŘƛŜǎŜǎ wƻƘǎǘƻŦŦŜǎ ƪŜƛƴŜ .ŜǊƎōŀǳōŜǊŜŎƘǘƛƎǳƴƎ ƴƻǘǿŜƴŘƛƎΦ .ŜƛƳ [D. ƛǎǘ ƳŀȄƛƳŀƭ 
ǳƴǘŜǊǘŅƎƛƎŜǊ !ōōŀǳ Ǿƻƴ 5ŀŎƘǎŎƘƛŜŦŜǊ ǾŜǊȊŜƛŎƘƴŜǘΦ 5ŀ ŘƛŜ CǸƘǊǳƴƎ ŜƛƴŜǎ wƛǎǎǿŜǊƪŜǎ ŜǊǎǘ Ƴƛǘ 
9ƛƴŦǸƘǊǳƴƎ ŘŜǎ ŀƭƭƎŜƳŜƛƴŜƴ tǊŜǳǖƛǎŎƘŜƴ .ŜǊƎǊŜŎƘǘǎ ǾŜǊǇŦƭƛŎƘǘŜƴŘ ƛǎǘ όмусрύΣ ƛǎǘ ŀǳŎƘ ŀǳǎ ŘƛŜǎŜƳ 
DǊǳƴŘŜ ŘŀǾƻƴ ŀǳǎȊǳƎŜƘŜƴΣ Řŀǎǎ ŘƛŜ ƘƛŜǊ ǾƻǊƘŀƴŘŜƴŜƴ ¦ƴǘŜǊƭŀƎŜƴ ƴƛŎƘǘ ƭǸŎƪŜƴƭƻǎ ǎƛƴŘΦ
5ŀ ǿƛǊ ƪŜƛƴŜ YŜƴƴǘƴƛǎǎŜ ǸōŜǊ ŜǾŜƴǘǳŜƭƭŜ tƭŀƴǳƴƎŜƴ ŘŜǊ ƻΦƎΦ .ŜǊƎǿŜǊƪǎŜƛƎŜƴǘǸƳŜǊƛƴƴŜƴΣ ŘŜǊ 
.ŜǘǊŜƛōŜǊƛƴ ǳƴŘ LƴƘŀōŜǊƛƴ ƘŀōŜƴΣ ŜƳǇŦŜƘƭŜƴ ǿƛǊ LƘƴŜƴΣ ǎƛŎƘ Ƴƛǘ ŘŜƴ ǾƻǊƎŜƴŀƴƴǘŜƴ CƛǊƳŜƴ ƛƴ 
±ŜǊōƛƴŘǳƴƎ Ȋǳ ǎŜǘȊŜƴΦ

м

пу

YŜƴƴǘƴƛǎƴŀƘƳŜ

5ƛŜ CƭŅŎƘŜ пу ŜƴǘŦŅƭƭǘΦ

оп
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нф [D. мпΦлоΦнлнр.ƻŘŜƴΥ
9ǎ ŜǊŦƻƭƎŜƴ ŀǳǎ ōƻŘŜƴƪǳƴŘƭƛŎƘŜǊ {ƛŎƘǘ Ȋǳ ŘŜƴ ƛƳ tƭŀƴǳƴƎǎǾƻǊƘŀōŜƴ ƎŜƴŀƴƴǘŜƴ &ƴŘŜǊǳƴƎŜƴ ƪŜƛƴŜ 
ŜǊƎŅƴȊŜƴŘŜƴ !ǳǎǎŀƎŜƴΦ
²ƛǊ ǾŜǊǿŜƛǎŜƴ ǿŜƛǘŜǊƘƛƴ ŀǳŦ ǳƴǎŜǊŜ ǾƻǊƘŜǊƛƎŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ Ƴƛǘ ŘŜƳ !ƪǘŜƴȊŜƛŎƘŜƴ онплπмопрπ
лфΦ
IȅŘǊƻƎŜƻƭƻƎƛŜΥ
CŀŎƘƛƴŦƻǊƳŀǘƛƻƴŜƴ Ȋǳ ŘŜƴ ƘȅŘǊƻƎŜƻƭƻƎƛǎŎƘŜƴ ¦ƴǘŜǊƎǊǳƴŘǾŜǊƘŅƭǘƴƛǎǎŜƴ ǎƛƴŘ ƛƳ LƴǘŜǊƴŜǘǇƻǊǘŀƭ ŘŜǎ 
[D. ǾŜǊŦǸƎōŀǊ ǳƴǘŜǊΥ
ƘǘǘǇǎΥκκǿǿǿΦƭƎōπǊƭǇΦŘŜκƪŀǊǘŜƴπǳƴŘπǇǊƻŘǳƪǘŜκƻƴƭƛƴŜπƪŀǊǘŜƴΦƘǘƳƭ
5ƛŜǎŜ ƎŜōŜƴ ŜƛƴŜƴ «ōŜǊōƭƛŎƪ ǸōŜǊ ŘƛŜ ¦ƴǘŜǊƎǊǳƴŘǾŜǊƘŅƭǘƴƛǎǎŜ ƛƳ ǊŜƎƛƻƴŀƭŜƴ aŀǖǎǘŀō ǳƴŘ ŜǊǎŜǘȊŜƴ 
ƴƛŎƘǘ ǎǘŀƴŘƻǊǘōŜȊƻƎŜƴŜ ¦ƴǘŜǊǎǳŎƘǳƴƎŜƴΦ
!ǳǎ ƘȅŘǊƻƎŜƻƭƻƎƛǎŎƘŜǊ {ƛŎƘǘ ŜǊŦƻƭƎŜƴ Ȋǳ ŘŜƴ ƛƳ tƭŀƴǳƴƎǎǾƻǊƘŀōŜƴ ƎŜƴŀƴƴǘŜƴ LƴŦƻǊƳŀǘƛƻƴŜƴ ƪŜƛƴŜ 
ŜǊƎŅƴȊŜƴŘŜƴ !ǳǎǎŀƎŜƴΦ
LƴƎŜƴƛŜǳǊƎŜƻƭƻƎƛŜΥ
!ƭƭŜ ōƛǎƘŜǊƛƎŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ ōȊǿΦ 9ƛƴǿŅƴŘŜ ŘŜǊ LƴƎŜƴƛŜǳǊƎŜƻƭƻƎƛŜ ǳƴŘ ŘŜǎ 
[ŀƴŘŜǎŜǊŘōŜōŜƴŘƛŜƴǎǘŜǎ ōŜƘŀƭǘŜƴ ǿŜƛǘŜǊƘƛƴ LƘǊŜ DǸƭǘƛƎƪŜƛǘΦ
5ƛŜǎ ƛǎǘ ŀǳŎƘ ƪƻǊǊŜƪǘ ƛƴ ŘŜǊ !ƴƭŀƎŜ ф ό!ōǿŅƎǳƴƎ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴύ ŜƴǘƘŀƭǘŜƴΦ
wƻƘǎǘƻŦŦƎŜƻƭƻƎƛŜΥ
²ƛǊ ǾŜǊǿŜƛǎŜƴ ŀǳŦ ǳƴǎŜǊŜ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ǾƻƳ лнΦлтΦнлнп ό!ȊΦΥ онплπмопрπлфκ±олύΣ ŘƛŜ ŀǳŎƘ 
ǿŜƛǘŜǊƘƛƴ ƛƘǊŜ DǸƭǘƛƎƪŜƛǘ ōŜƘŅƭǘΦ

YŜƴƴǘƴƛǎƴŀƘƳŜ

ор



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
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Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

он CƻǊǎǘŀƳǘ {ƻƻƴǿŀƭŘ нрΦлоΦнлнр bŀŎƘ {ƛŎƘǘǳƴƎ ŘŜǎ ǾƻǊƭƛŜƎŜƴŘŜƴ 9ƴǘǿǳǊŦǎ ŘŜǊ ȊǿŜƛǘŜƴ ¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ŘŜǎ {ŀŎƘƎŜōƛŜǘŜǎ 
9ƴŜǊƎƛŜǾŜǊǎƻǊƎǳƴƎ ό²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜύ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ ŜǊƴŜǳǘŜƴ hŦŦŜƴƭŀƎŜ ƴƛƳƳǘ Řŀǎ CƻǊǎǘŀƳǘ 
{ƻƻƴǿŀƭŘ ƛƴ !ōǎǘƛƳƳǳƴƎ Ƴƛǘ ŘŜƳ ƭŀƴŘŜǎǿŜƛǘ ȊǳǎǘŅƴŘƛƎŜƴ {ŎƘǿŜǊǇǳƴƪǘŦƻǊǎǘŀƳǘ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ 
όCƻǊǎǘŀƳǘ YŀǎǘŜƭƭŀǳƴύ ƴŀŎƘŦƻƭƎŜƴŘ {ǘŜƭƭǳƴƎΦ
5ŀǎ CƻǊǎǘŀƳǘ {ƻƻƴǿŀƭŘ Ƙŀǘ ōŜǊŜƛǘǎ ȊǳƳ ½ŜƛǘǇǳƴƪǘ ŘŜǊ ¦ƴǘŜǊǊƛŎƘǘǳƴƎ ŘŜǊ mŦŦŜƴǘƭƛŎƘƪŜƛǘ ƛƳ WŀƘǊ нлно 
ŜƛƴŜ ǎŎƘǊƛŦǘƭƛŎƘŜ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ŜƛƴƎŜǊŜƛŎƘǘΦ
!ǳŦ ŘƛŜ ǇƻǎƛǘƛǾŜ tƻǎƛǘƛƻƴƛŜǊǳƴƎ ŘŜǎ CƻǊǎǘŀƳǘŜǎ ƎŜƎŜƴǸōŜǊ ŘŜǊ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ αŀƳ DŀǳŎƘǎōŜǊƎά 
όȊǿƛǎŎƘŜƴ ŘŜƴ hǊǘǎŎƘŀŦǘŜƴ ²ŀƭƭƘŀǳǎŜƴΣ {ǇƻƘƴƘŜƛƳΣ .ƻŎƪŜƴŀǳ ǳƴŘ !ƭƭŜƴŦŜƭŘύ ƪƻƳƳŜƴǘƛŜǊǘŜ ŘƛŜ 
tƭŀƴǳƴƎǎƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘΣ Řŀǎǎ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜ ŀǳŦƎǊǳƴŘ ŘŜǊ Ŧŀǎǘ ǾƻƭƭǎǘŅƴŘƛƎŜƴ [ŀƎŜ ƛƳ .ŜǊŜƛŎƘ Ǿƻƴ 
IŀōƛǘŀǘǇƻǘŜƴȊƛŀƭ ŦǸǊ CƭŜŘŜǊƳŀǳǎƪƻƭƻƴƛŜƴ ŀƭǎ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ ²ƛƴŘ ƴƛŎƘǘ ǿŜƛǘŜǊ ƛƴ .ŜǘǊŀŎƘǘ ƪƻƳƳǘΦ
LƳ bƻǾŜƳōŜǊ нлно Ƙŀǘ Řŀǎ aY¦9a ŘŜƴ CŀŎƘōŜƛǘǊŀƎ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊ Ƴƛǘ ŘŜǊ ¦ƴǘŜǊǘŜƛƭǳƴƎ ƛƴ YŀǘŜƎƻǊƛŜ L 
ǳƴŘ YŀǘŜƎƻǊƛŜ LL ƘŜǊŀǳǎƎŜƎŜōŜƴΦ IƛŜǊōŜƛ ƘŀƴŘŜƭǘ Ŝǎ ǎƛŎƘ ǳƳ ƪŜƛƴŜ ±ƻǊƎŀōŜ ŦǸǊ ǇŀǳǎŎƘŀƭŜ 
!ǳǎǎŎƘƭǳǎǎƎŜōƛŜǘŜΣ ǎƻƴŘŜǊƴ ǳƳ !ōǿŅƎǳƴƎǎƪǊƛǘŜǊƛŜƴΦ
.ŜǎƻƴŘŜǊǎ ŘƛŜ YŀǘŜƎƻǊƛŜ LL Ƴƛǘ ƎŜǊƛƴƎŜǊŜǊ .ŜŘŜǳǘǳƴƎ ŦǸǊ ŘŜƴ {ŎƘǳǘȊ ǿƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜǎŜƴǎƛōƭŜǊ !ǊǘŜƴ 
ƎŜƎŜƴǸōŜǊ ŘŜǊ YŀǘŜƎƻǊƛŜ LΣ ǎƻƭƭǘŜ όŀǳŎƘ ƴƛŎƘǘ ƛƴ 9ƛƴȊŜƭŦŅƭƭŜƴύ ǇŀǳǎŎƘŀƭ ŀǳǎƎŜǎŎƘƭƻǎǎŜƴ ǿŜǊŘŜƴΦ
²ƛŜ ƛƴ ŘŜǊ !ƴƭŀƎŜ п αtƻǘŜƴȊƛŀƭǎǘǳŘƛŜ ²ƛƴŘά ŘŜǊ t[D ŀǳŦ {ŜƛǘŜ нс ǘǊŜŦŦŜƴŘ ǿƛŜŘŜǊƎŜƎŜōŜƴΣ ƘŀƴŘŜƭǘ 
Ŝǎ ǎƛŎƘ ōŜǎƻƴŘŜǊǎ ōŜƛ ŘŜǊ YŀǘŜƎƻǊƛŜ LL ǳƳ ŜƛƴŜ ǎŜƘǊ ƎǊƻǖǊŅǳƳƛƎŜ .ŜǘǊŀŎƘǘǳƴƎǎǿŜƛǎŜ ƛƴƴŜǊƘŀƭō 
ǿŜƭŎƘŜǊ ŘŜǳǘƭƛŎƘŜ ¦ƴǎƛŎƘŜǊƘŜƛǘŜƴ ōŜǎǘŜƘŜƴΣ ƻō ǘŀǘǎŅŎƘƭƛŎƘ vǳŀǊǘƛŜǊŜ ǿƛƴŘƪǊŀŦǘǎŜƴǎƛōƭŜǊ 
CƭŜŘŜǊƳŀǳǎŀǊǘŜƴ ƛƴ ŘŜƴ ²ŀƭŘƎŜōƛŜǘŜƴ ǾƻǊƪƻƳƳŜƴΦ 5ƛŜǎŜ ƴƻǘǿŜƴŘƛƎŜ 9ƛƴȊŜƭŦŀƭƭōŜǘǊŀŎƘǘǳƴƎ ǎƻƭƭǘŜ 
ƴƛŎƘǘ ŘǳǊŎƘ ŘŜƴ ǇŀǳǎŎƘŀƭŜƴ !ǳǎǎŎƘƭǳǎǎ ŘƛŜǎŜǊ ƎǊƻǖǊŅǳƳƛƎŜƴ .ŜǊŜƛŎƘŜ ŦǸǊ ŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ Ǿƻƴ 
ǾƻǊƴƘŜǊŜƛƴ ŀǳŦƎŜƘƻōŜƴ ǿŜǊŘŜƴΦ

Lƴ ŘŜǊ ŜǊƴŜǳǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ǿǳǊŘŜƴ ƴǳǊ ƴƻŎƘ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜƴŅƴŘŜǊǳƴƎŜƴ ȊǳǊ !ƴƘǀǊǳƴƎ 
ƎŜōǊŀŎƘǘΣ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴǾƻǊǎŎƘƭŀƎ ǿǳǊŘŜ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ ŜǊǎǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ōŜǊŜƛǘǎ 
ŀōƎŜǿƻƎŜƴΦ 5ƛŜ CƭŅŎƘŜ Ϧ!Ƴ DŀǳŎƘǎōŜǊƎϦ ǿƛǊŘ ŘŀƘŜǊ ƴƛŎƘǘ ŀǳŦƎŜƴƻƳƳŜƴΦ 
5ƛŜ wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴǳƴƎ Ƙŀǘ ŘŜƴ !ǳŦǘǊŀƎ ŘŜƴ CƭŅŎƘŜƴōŜƛǘǊŀƎǎǿŜǊǘ Ȋǳ ŜǊŦǸƭƭŜƴ όȊǳƴŅŎƘǎǘ 
мΣт҈ύΦ 5ŀŦǸǊ ǿǳǊŘŜƴ ŀǳǎǊŜƛŎƘŜƴŘ CƭŅŎƘŜƴ ŀǳǎƎŜǿŅƘƭǘΦ 9ǎ ǎǘŜƘǘ ŘŜƴ YƻƳƳǳƴŜƴ ŦǊŜƛ 
ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴǳƴƎ ǿŜƛǘŜǊŜ CƭŅŎƘŜƴ ŦǸǊ ŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ 
ŀǳǎȊǳǿŜƛǎŜƴΦ 

5ƛŜ ƛƳ CŀŎƘōŜƛǘǊŀƎ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊ ό[Ŧ¦ нлноύ ŘŀǊƎŜǎǘŜƭƭǘŜƴ CƭŅŎƘŜƴ ŘŜǊ YŀǘŜƎƻǊƛŜ L ǳƴŘ 
LL ǿŜǊŘŜƴ ŀǳŦ ǊŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴŜǊƛǎŎƘŜǊ 9ōŜƴŜ ŀƭǎ !ǳǎǎŎƘƭǳǎǎƎŜōƛŜǘŜ ōŜǘǊŀŎƘǘŜǘΦ 5ŜǊ 
CŀŎƘōŜƛǘǊŀƎ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊ ǎǘŜƭƭǘ ŜƛƴŜ ǿƛŎƘǘƛƎŜ !ōǿŅƎǳƴƎǎƎǊǳƴŘƭŀƎŜ ŘŀǊΦ 9ƛƴŜ 
ŘŜǘŀƛƭƭƛŜǊǘŜ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊǳƴǘŜǊǎǳŎƘǳƴƎ ŀƭƭŜǊ ǇƻǘŜƴȊƛŜƭƭŜƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƎŜōƛŜǘŜ ƛƴ ŘŜǊ 
wŜƎƛƻƴ ƛǎǘ ŀǳǎ ȊŜƛǘƭƛŎƘŜƴ ǿƛŜ ŦƛƴŀƴȊƛŜƭƭŜƴ DǊǸƴŘŜƴ ǎŎƘǿƛŜǊƛƎΦ 5ŀƘŜǊ ǎƻƭƭǘŜƴ 
±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ ƛƴ ŜǊǎǘŜǊ [ƛƴƛŜ ŀǳŦ ŘŜƴƧŜƴƛƎŜƴ CƭŅŎƘŜƴ 
ŀǳǎƎŜǿƛŜǎŜƴ ǿŜǊŘŜƴΣ ŘƛŜ ƪŜƛƴŜ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊƪƻƴŦƭƛƪǘŜ ŜǊƪŜƴƴŜƴ ƭŀǎǎŜƴΦ 5ƛŜǎ ǿƛǊŘ ŀǳŎƘ 
ŘǳǊŎƘ ŘƛŜ ŀƪǘǳŜƭƭŜƴ ƎŜǎŜǘȊƭƛŎƘŜƴ DǊǳƴŘƭŀƎŜƴ ǿƛŜ Ϡ с ²ƛƴŘ.D ǳƴŘ ŘƛŜ w95 LLLπ
wƛŎƘǘƭƛƴƛŜ ōŜƪǊŅŦǘƛƎǘΦ
5ƛŜ tƭŀƴǳƴƎǎƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘ Ƙŀǘ ǎƛŎƘ ŘŀƘŜǊ ŜƴǘǎŎƘƛŜŘŜƴ ƴƛŎƘǘ ƛƴ CƭŅŎƘŜƴ ŘŜǊ YŀǘŜƎƻǊƛŜ 
LL ƘƛƴŜƛƴȊǳǇƭŀƴŜƴΤ Ŝǎ ǎŜƛ ŘŜƴƴΣ Ŝǎ ƭƛŜƎǘ Ŝƛƴ ǾŀƭƛŘŜǎ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊƎǳǘŀŎƘǘŜƴ ǾƻǊΣ Řŀǎǎ ŘƛŜ 
!ƴƴŀƘƳŜƴ ŘŜǎ CŀŎƘōŜƛǘǊŀƎǎ ǿƛŘŜǊƭŜƎǘΦ

ос
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он CƻǊǎǘŀƳǘ {ƻƻƴǿŀƭŘ нрΦлоΦнлнр ½ǳŘŜƳ ōŜƭŜƎŜƴ ŘƛŜ ŀǳŦ ŘŜǊ .ŀǎƛǎ Ǿƻƴ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊƪŀǊǘƛŜǊǳƴƎŜƴ ƎŜƴŜƘƳƛƎǘŜƴ ǎƻǿƛŜ ƛƴ .ŜǘǊƛŜō 
ƎŜƴƻƳƳŜƴŜƴ ²9! ƛƴƴŜǊƘŀƭō ŘŜǊ ƴŜǳŜƴ YŀǘŜƎƻǊƛŜƴ L ǳƴŘ LLΣ Řŀǎǎ ŘŜǊ ǇƻǇǳƭŀǘƛƻƴǎōŜȊƻƎŜƴŜ !ƴǎŀǘȊ 
ƪŜƛƴŜƴ !ǳǎǎŎƘƭǳǎǎ Ǿƻƴ 9ƛƴȊŜƭŦŀƭƭǇǊǸŦǳƴƎŜƴ ōŜŘŜǳǘŜƴ ǎƻƭƭǘŜΦ 9ƛƴŜ ±ŜǊŜƛƴōŀǊƪŜƛǘ ǿƛǊŘ ƛƳ 
DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎǎǾŜǊŦŀƘǊŜƴ ǇǊƻƧŜƪǘǎǇŜȊƛŦƛǎŎƘ ƎŜǇǊǸŦǘΦ
5ƛŜ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ αŀƳ DŀǳŎƘǎōŜǊƎά ǎƻƭƭǘŜ ǎƻƳƛǘ ƴƛŎƘǘ ŀǳŦƎǊǳƴŘ ŘŜǊ «ōŜǊǎŎƘƴŜƛŘǳƴƎ Ƴƛǘ ŘŜǊ 
YŀǘŜƎƻǊƛŜ LL ǇǊƻǇƘȅƭŀƪǘƛǎŎƘ ŀǳǎƎŜǎŎƘƭƻǎǎŜƴ ǳƴŘ ǎƻƳƛǘ ŘŜǊ ǇǊƻƧŜƪǘǎǇŜȊƛŦƛǎŎƘŜƴ 9ƛƴȊŜƭŦŀƭƭǇǊǸŦǳƴƎ 
ŜƴǘȊƻƎŜƴ ǿŜǊŘŜƴΦ LƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ ƴƻǘǿŜƴŘƛƎŜƴ ŀǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜƴ YŀǊǘƛŜǊǳƴƎŜƴ ȊǳƳ 
DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎǎǾŜǊŦŀƘǊŜƴ ǿƛǊŘ ŘŜǊ .ŜǘǊƻŦŦŜƴƘŜƛǘ ǳƴŘ ±ŜǊŜƛƴōŀǊƪŜƛǘ Ƴƛǘ ŘŜƳ ƳǀƎƭƛŎƘŜƴ ±ƻǊƪƻƳƳŜƴ 
Ǿƻƴ ǿƛƴŘǊŀŘǎŜƴǎƛōƭŜǊ CƭŜŘŜǊƳŀǳǎŀǊǘŜƴ ǳƳŦŀƴƎǊŜƛŎƘ wŜŎƘƴǳƴƎ ƎŜǘǊŀƎŜƴΦ
5ƛŜ tƭŀƴǳƴƎǎƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘ Ƙŀǘ ǎƛŎƘ ȊǳƳ ½ƛŜƭ ƎŜƳŀŎƘǘΣ Ŝƛƴ ǊŜƎƛƻƴŀƭŜǎ ¦ƴƎƭŜƛŎƘƎŜǿƛŎƘǘ ƳǀƎƭƛŎƘǎǘ Ȋǳ 
ǊŜŘǳȊƛŜǊŜƴΦ 5ǳǊŎƘ ŘƛŜ !ǳŦƴŀƘƳŜ ŘƛŜǎŜǊ CƭŅŎƘŜ Ƴƛǘ ǸōŜǊ рлл Ƙŀ ƪŀƴƴ ƘƛŜǊȊǳ Ŝƛƴ ƎǊƻǖŜǊ .ŜƛǘǊŀƎ ƛƳ 
½ŜƴǘǊǳƳ ŘŜǊ wŜƎƛƻƴ ƎŜƭŜƛǎǘŜǘ ǿŜǊŘŜƴΦ
²ƛŜ ōŜǊŜƛǘǎ ƛƴ ŘŜǊ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ Ǿƻƴ нлно ƎŜǎŎƘƛƭŘŜǊǘΣ ōŜǎǘŜƘǘ ŦǸǊ ŘƛŜ ƎŜƴŀƴƴǘŜ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ 
ŜƛƴŜ ōǊŜƛǘŜ ƪƻƳƳǳƴŀƭŜ ½ǳǎǘƛƳƳǳƴƎΦ {ŜƛǘƘŜǊ ōŜŦƛƴŘŜƴ ǎƛŎƘ ŘƛŜ ±ŜǊōŀƴŘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ wǸŘŜǎƘŜƛƳ ǳƴŘ 
ŘŜǊ [ŀƴŘŜǎōŜǘǊƛŜō [ŀƴŘŜǎŦƻǊǎǘŜƴ wƘŜƛƴƭŀƴŘπtŦŀƭȊ ƛƴ ŜƴƎŜǊ !ōǎǘƛƳƳǳƴƎ ōŜȊƎƭΦ ŜƛƴŜǊ 
ƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘƭƛŎƘŜƴ wŜŀƭƛǎƛŜǊǳƴƎ ƛƴƪƭΦ ŜƛƴŜǊ ƘƻƘŜƴ ²ŜǊǘǎŎƘǀǇŦǳƴƎ ǾƻǊ hǊǘΦ IƛŜǊȊǳ ȊŅƘƭǘ ŘŜǊ ōŜǊŜƛǘǎ 
ŀōƎŜǎǘƛƳƳǘŜ .ŜǘǊƛǘǘ Ǿƻƴ [ŀƴŘŜǎŦƻǊǎǘŜƴ ȊǳƳ ƪƻƳƳǳƴŀƭŜƴ {ƻƭƛŘŀǊǇŀƪǘ ǳƴŘ ŘŜǊ ŜƛƴƘŜǊƎŜƘŜƴŘŜƴ 
!ōƎŀōŜ ƴŜƴƴŜƴǎǿŜǊǘŜǊ tŀŎƘǘŜƛƴƴŀƘƳŜƴ Ǿƻƴ [ŀƴŘŜǎŦƻǊǎǘŜƴ ŀƴ ŘƛŜ YƻƳƳǳƴŜƴΦ
±ƻǊ ŘŜƳ ŘŀǊƎŜƭŜƎǘŜƴ IƛƴǘŜǊƎǊǳƴŘ ōƛǘǘŜǘ Řŀǎ CƻǊǎǘŀƳǘ {ƻƻƴǿŀƭŘ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘƛŜǎŜǊ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ 
ǳƳ ŘƛŜ !ǳŦƴŀƘƳŜ ŘŜǊ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ αŀƳ DŀǳŎƘǎōŜǊƎά ŀƭǎ ƪǸƴŦǘƛƎŜǎ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ ŘŜǊ 
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ ƛƳ wŜƎƛƻƴŀƭŜƴ wŀǳƳƻǊŘƴǳƴƎǎǇƭŀƴ wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπbŀƘŜΦ

5ƛŜ ƛƳ CŀŎƘōŜƛǘǊŀƎ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊ ό[Ŧ¦ нлноύ ŘŀǊƎŜǎǘŜƭƭǘŜƴ CƭŅŎƘŜƴ ŘŜǊ YŀǘŜƎƻǊƛŜ L ǳƴŘ 
LL ǿŜǊŘŜƴ ŀǳŦ ǊŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴŜǊƛǎŎƘŜǊ 9ōŜƴŜ ŀƭǎ !ǳǎǎŎƘƭǳǎǎƎŜōƛŜǘŜ ōŜǘǊŀŎƘǘŜǘΦ CǸǊ ŘƛŜ 
CƭŅŎƘŜ Ϧ!Ƴ DŀǳŎƘǎōŜǊƎϦ ƭƛŜƎŜƴ ǳƴǎ ƪŜƛƴŜ Ǿƻƴ  ŘŜǊ ǳƴǘŜǊŜƴ bŀǘǳǊǎŎƘǳǘȊōŜƘǀǊŘŜ 
ƎŜǇǊǸŦǘŜƴ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊƎǳǘŀŎƘǘŜƴ ǾƻǊΦ

5ƛŜ wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴǳƴƎ Ƙŀǘ ŘŜƴ !ǳŦǘǊŀƎ ŘŜƴ CƭŅŎƘŜƴōŜƛǘǊŀƎǎǿŜǊǘ Ȋǳ ŜǊŦǸƭƭŜƴ όȊǳƴŅŎƘǎǘ 
мΣт҈ύΦ 5ŀŦǸǊ ǿǳǊŘŜƴ ŀǳǎǊŜƛŎƘŜƴŘ CƭŅŎƘŜƴ ŀǳǎƎŜǿŅƘƭǘΦ 9ǎ ǎǘŜƘǘ ŘŜƴ YƻƳƳǳƴŜƴ ŦǊŜƛ 
ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴǳƴƎ ǿŜƛǘŜǊŜ CƭŅŎƘŜƴ ŦǸǊ ŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ 
ŀǳǎȊǳǿŜƛǎŜƴΦ 
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Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

онō CƻǊǎǘŀƳǘ .ƻǇǇŀǊŘ млΦлоΦнлнр DǊǳƴŘǎŅǘȊƭƛŎƘ ōŜƎǊǸǖŜƴ ǿƛǊ ǎŜƘǊ ŘƛŜ 5ƻƪǳƳŜƴǘŀǘƛƻƴ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴŅƴŘŜǊǳƴƎŜƴ ŦǸǊ ŜƛƴŜƴ ǎŎƘƴŜƭƭŜƴ 
«ōŜǊōƭƛŎƪ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴȊǳǎŎƘƴƛǘǘŜΦ ²ŜƴƛƎŜǊ ƻŦŦŜƴƪǳƴŘƛƎ ƴŀŎƘǾƻƭƭȊƛŜƘōŀǊ ƛǎǘ ƘƛƴƎŜƎŜƴ ŘƛŜ ƴŜǳŜ 
!ǳŦƴŀƘƳŜ Ǿƻƴ !ǳǎǎŎƘƭǳǎǎƪǊƛǘŜǊƛŜƴ ƎŜƎŜƴǸōŜǊ ŘŜǊ ŜǊǎǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ƛƳ WŀƘǊ нлнпΦ
YƻƴƪǊŜǘ ǿǳǊŘŜƴ ŘƛŜ ²ŀǎǎŜǊǎŎƘǳǘȊƎŜōƛŜǘŜ ½ƻƴŜ LL ŀƭǎ ƎǊǳƴŘǎŅǘȊƭƛŎƘŜǎ !ǳǎǎŎƘƭǳǎǎƪǊƛǘŜǊƛǳƳ ŦǸǊ ŘƛŜ 
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ ƛƴ ŘŜǊ tƭŀƴǳƴƎǎǊŜƎƛƻƴ ƴŜǳ ŀǳŦƎŜƴƻƳƳŜƴΦ
5ƛŜǎŜ bŜǳōŜǿŜǊǘǳƴƎΣ ŜƴǘƎŜƎŜƴ ŘŜǊ ŜƛƎŜƴŜƴ YƻƳƳŜƴǘƛŜǊǳƴƎ ȊǳǊ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ŘŜǊ hōŜǊŜƴ 
²ŀǎǎŜǊōŜƘǀǊŘŜ ό{D5 {ǸŘύ ƛƳ CŜōǊǳŀǊ нлнпΣ ƛǎǘ ƴƛŎƘǘ ƴŀŎƘǾƻƭƭȊƛŜƘōŀǊΦ ½ǳ ŘƛŜǎŜƳ ½ŜƛǘǇǳƴƪǘ Ƙŀǘ ǎƛŎƘ 
ŘƛŜ tƭŀƴǳƴƎǎƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘ όt[Dύ ƎŜƎŜƴ ŜƛƴŜƴ ƎŜƴŜǊŜƭƭŜƴ !ǳǎǎŎƘƭǳǎǎ ŘŜǊ {ŎƘǳǘȊȊƻƴŜƴ LL 
ŀǳǎƎŜǎǇǊƻŎƘŜƴ ǳƴŘ ŀǳŦ ŜƛƴŜ 9ƛƴȊŜƭŦŀƭƭǇǊǸŦǳƴƎ ŀǳŦ DǳǘŀŎƘǘŜƴōŀǎƛǎ ȊǳǊ 5ŀǊƭŜƎǳƴƎ ŘŜǎ ǘŀǘǎŅŎƘƭƛŎƘŜƴ 
DŜŦŅƘǊŘǳƴƎǎǇƻǘŜƴȊƛŀƭǎ ŀǳǎƎŜǎǇǊƻŎƘŜƴΦ
5ƛŜǎŜ 9ƛƴǎŎƘŅǘȊǳƴƎ ŘŜǊ t[D ǾƻƳ CŜōǊǳŀǊ нлнп ŜƴǘǎǇǊƛŎƘǘ ȊǳƎƭŜƛŎƘ ŘŜƳ ƎǸƭǘƛƎŜƴ 
[ŀƴŘŜǎŜƴǘǿƛŎƪƭǳƴƎǎǇǊƻƎǊŀƳƳ ό[9tύΦ [ŀǳǘ ŘŜǊ .ŜƎǊǸƴŘǳƴƎ ŘŜǎ ½ мсо Ř [9t L± ǎƻƭƭŜƴ 
²ŀǎǎŜǊǎŎƘǳǘȊƎŜōƛŜǘŜ ½ƻƴŜ LL ŜƛƴŜǊ tǊǸŦǳƴƎ ŘŜǊ ±ŜǊŜƛƴōŀǊƪŜƛǘ Ƴƛǘ ŘŜƳ {ŎƘǳǘȊȊǿŜŎƪ ǳƴǘŜǊȊƻƎŜƴ 
ǿŜǊŘŜƴΦ
5ƛŜ bŜǳōŜǿŜǊǘǳƴƎ ŘŜǊ {ŎƘǳǘȊȊƻƴŜ LL ƛƳ 9ƴǘǿǳǊŦ ŘƛŜǎŜǊ ½ǿŜƛǘŀƴƘǀǊǳƴƎ ǎŎƘƭƛŜǖǘ ŘƛŜǎŜ .ŜǊŜƛŎƘŜ 
ƧŜŘƻŎƘ ǇŀǳǎŎƘŀƭ ŀǳǎ ǳƴŘ ǾŜǊǿŜƘǊŜƴ ŘŀƳƛǘ ŜƛƴŜ 9ƛƴȊŜƭŦŀƭƭōŜǘǊŀŎƘǘǳƴƎΦ 5ƛŜǎ ŜƴǘǎǇǊƛŎƘǘ ƴƛŎƘǘ ŘŜƴ 
±ƻǊƎŀōŜƴ ŘŜǎ ƎǸƭǘƛƎŜƴ [9t L±Φ
LƳ bƻǾŜƳōŜǊ нлно Ƙŀǘ Řŀǎ aY¦9a ŘŜƴ CŀŎƘōŜƛǘǊŀƎ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊ Ƴƛǘ ŘŜǊ ¦ƴǘŜǊǘŜƛƭǳƴƎ ƛƴ YŀǘŜƎƻǊƛŜ L 
ǳƴŘ YŀǘŜƎƻǊƛŜ LL ƘŜǊŀǳǎƎŜƎŜōŜƴΦ IƛŜǊōŜƛ ƘŀƴŘŜƭǘ Ŝǎ ǎƛŎƘ ǳƳ ƪŜƛƴŜ ±ƻǊƎŀōŜ ŦǸǊ ǇŀǳǎŎƘŀƭŜ 
!ǳǎǎŎƘƭǳǎǎƎŜōƛŜǘŜΣ ǎƻƴŘŜǊƴ ǳƳ !ōǿŅƎǳƴƎǎƪǊƛǘŜǊƛŜƴΦ .ŜǎƻƴŘŜǊǎ ŘƛŜ YŀǘŜƎƻǊƛŜ LL Ƴƛǘ ƎŜǊƛƴƎŜǊŜǊ 
.ŜŘŜǳǘǳƴƎ ŦǸǊ ŘŜƴ {ŎƘǳǘȊ ǿƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜǎŜƴǎƛōƭŜǊ !ǊǘŜƴ ƎŜƎŜƴǸōŜǊ ŘŜǊ YŀǘŜƎƻǊƛŜ LΣ ǎƻƭƭǘŜ όŀǳŎƘ ƴƛŎƘǘ 
ƛƴ 9ƛƴȊŜƭŦŅƭƭŜƴύ ǇŀǳǎŎƘŀƭ ŀǳǎƎŜǎŎƘƭƻǎǎŜƴ ǿŜǊŘŜƴΦ

!ǳǎǎŎƘƭŀƎƎŜōŜƴŘ ŦǸǊ ŘƛŜ bŜǳōŜǿŜǊǘǳƴƎ ǿŀǊŜƴ ŘƛŜ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ ŘŜǊ ƻōŜǊŜƴ 
²ŀǎǎŜǊōŜƘǀǊŘŜƴ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ ŜǊǎǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ǾƻƳ нтΦлуΦнлнп ǳƴŘ мфΦлуΦнлнпΦ 
5ŜƳƴŀŎƘ Ƴǳǎǎ ƛƴ ŘŜƴ ƳŜƛǎǘŜƴ CŅƭƭŜƴ ŘŀǾƻƴ ŀǳǎƎŜƎŀƴƎŜƴ ǿŜǊŘŜƴΣ Řŀǎǎ ŜƛƴŜ 
DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎ Ǿƻƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ƛƴ ŘŜǊ {ŎƘǳǘȊȊƻƴŜ LL ƴƛŎƘǘ ƳǀƎƭƛŎƘ ƛǎǘΦ ½ǿŀǊ 
ƪŀƴƴ ƛƴ 9ƛƴȊŜƭŦŅƭƭŜƴ ŜƛƴŜ .ŜŦǊŜƛǳƴƎ Ǿƻƴ ŘŜƴ {ŎƘǳǘȊȊƛŜƭŜƴ ŘŜƴƴƻŎƘ ƳǀƎƭƛŎƘ ǎŜƛƴΣ ŘƻŎƘ 
ǊŜŎƘǘŦŜǊǘƛƎǘ ŘƛŜǎ ƴƻŎƘ ƴƛŎƘǘ ŘƛŜ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ŜƛƴŜǎ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜǎ 
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎΦ Lƴ ŘƛŜǎŜƴ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜƴ ǎƻƭƭǘŜ ǾƛŜƭƳŜƘǊ ƛƳ wŜƎŜƭŦŀƭƭ ŜƛƴŜ 
½ǳƭŅǎǎƛƎƪŜƛǘ ŦǸǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ōŜǎǘŜƘŜƴΦ !ƴƎŜǎƛŎƘǘǎ ŘŜǊ ±ƛŜƭȊŀƘƭ ƎŜŜƛƎƴŜǘŜǊ 
tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜƴ ƛƴ ǳƴǎŜǊŜǊ wŜƎƛƻƴ ŜǊǎŎƘŜƛƴǘ Ŝǎ ƴƛŎƘǘ ǊŀǘǎŀƳ ŀǳǎƎŜǊŜŎƘƴŜǘ 
ŘƛŜƧŜƴƛƎŜƴ CƭŅŎƘŜƴ ŀƭǎ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘǳȊƴƎ ŀǳǎȊǳǿŅƘƭŜƴΣ ƛƴ ŘŜƴŜƴ 
ŀƭƭŜƴŦŀƭƭǎ ƛƴ 9ƛƴȊŜƭŦŅƭƭŜƴ Ƴƛǘ ŜƛƴŜǊ ½ǳƭŅǎǎƛƎƪŜƛǘ Ȋǳ ǊŜŎƘƴŜƴ ƛǎǘΦ
5ƛŜ tƭŀƴǳƴƎǎƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘ ǎŎƘƭƛŜǖǘ ŘƛŜ {ŎƘǳǘȊȊƻƴŜ LL ƛƴ ½ мсп ƴƛŎƘǘ ŀǳǎΣ ŘŀƘŜǊ ōŜǎǘŜƘǘ 
ŀǳŎƘ ƪŜƛƴ ²ƛŘŜǊǎǇǊǳŎƘ ȊǳƳ [9t L±Φ 5Ŝƴ ƎŜƳŜƛƴŘƭƛŎƘŜƴ tƭŀƴǳƴƎŜƴ ǎǘŜƘǘ ŘƛŜ 
{ŎƘǳǘȊȊƻƴŜ LL ǎƻƳƛǘ ǾƻǊōŜƘŀƭǘƭƛŎƘ ŘŜǊ !ƴŦƻǊŘŜǊǳƴƎŜƴ ŘŜǎ ²ŀǎǎŜǊŜŎƘǘǎ ƻŦŦŜƴΦ 9ǎ 
ōƭŜƛōǘ ƧŜŘŜƳ tƭŀƴǳƴƎǎǘǊŅƎŜǊ ƧŜŘƻŎƘ ǳƴōŜƴƻƳƳŜƴ ŜƛƎŜƴŜ YǊƛǘŜǊƛŜƴ ŦǸǊ ŘƛŜ !ǳǎǿŀƘƭ 
ƎŜŜƛƎƴŜǘŜǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƎŜōƛŜǘŜ ŀǳŦȊǳǎǘŜƭƭŜƴ π ǎƻ ŀǳŎƘ ŘŜǊ tƭŀƴǳƴƎǎƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘΦ
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Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

онō CƻǊǎǘŀƳǘ .ƻǇǇŀǊŘ млΦлоΦнлнр ²ƛŜ ƛƴ ŘŜǊ !ƴƭŀƎŜ п αtƻǘŜƴȊƛŀƭǎǘǳŘƛŜ ²ƛƴŘά ŘŜǊ t[D ŀǳŦ {ŜƛǘŜ нс ǘǊŜŦŦŜƴŘ ǿƛŜŘŜǊƎŜƎŜōŜƴΣ ƘŀƴŘŜƭǘ 
Ŝǎ ǎƛŎƘ ōŜǎƻƴŘŜǊǎ ōŜƛ ŘŜǊ YŀǘŜƎƻǊƛŜ LL ǳƳ ŜƛƴŜ ǎŜƘǊ ƎǊƻǖǊŅǳƳƛƎŜ .ŜǘǊŀŎƘǘǳƴƎǎǿŜƛǎŜ ƛƴƴŜǊƘŀƭō 
ǿŜƭŎƘŜǊ ŘŜǳǘƭƛŎƘŜ ¦ƴǎƛŎƘŜǊƘŜƛǘŜƴ ōŜǎǘŜƘŜƴΣ ƻō ǘŀǘǎŅŎƘƭƛŎƘ vǳŀǊǘƛŜǊŜ ǿƛƴŘƪǊŀŦǘǎŜƴǎƛōƭŜǊ 
CƭŜŘŜǊƳŀǳǎŀǊǘŜƴ ƛƴ ŘŜƴ ²ŀƭŘƎŜōƛŜǘŜƴ ǾƻǊƪƻƳƳŜƴΦ 5ƛŜǎŜ ƴƻǘǿŜƴŘƛƎŜ 9ƛƴȊŜƭŦŀƭƭōŜǘǊŀŎƘǘǳƴƎ ǎƻƭƭǘŜ 
ƴƛŎƘǘ ŘǳǊŎƘ ŘƛŜ ǇǊƻǇƘȅƭŀƪǘƛǎŎƘŜ ±ŜǊƪƭŜƛƴŜǊǳƴƎ Ǿƻƴ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜƴ ŘŜǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ Ǿƻƴ 
ǾƻǊƴƘŜǊŜƛƴ ŀǳǎƎŜǎŎƘƭƻǎǎŜƴ ǿŜǊŘŜƴΦ ½ǳŘŜƳ ōŜƭŜƎŜƴ ŘƛŜ ŀǳŦ ŘŜǊ .ŀǎƛǎ Ǿƻƴ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊƪŀǊǘƛŜǊǳƴƎŜƴ 
ƎŜƴŜƘƳƛƎǘŜƴ ǎƻǿƛŜ ƛƴ .ŜǘǊƛŜō ƎŜƴƻƳƳŜƴŜƴ ²9! ƛƴƴŜǊƘŀƭō ŘŜǊ ƴŜǳŜƴ YŀǘŜƎƻǊƛŜƴ L ǳƴŘ LLΣ Řŀǎǎ ŘŜǊ 
ǇƻǇǳƭŀǘƛƻƴǎōŜȊƻƎŜƴŜ !ƴǎŀǘȊ ƪŜƛƴŜƴ !ǳǎǎŎƘƭǳǎǎ Ǿƻƴ 9ƛƴȊŜƭŦŀƭƭǇǊǸŦǳƴƎŜƴ ōŜŘŜǳǘŜƴ ǎƻƭƭǘŜΦ 9ƛƴŜ 
±ŜǊŜƛƴōŀǊƪŜƛǘ ǿƛǊŘ ƛƳ DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎǎǾŜǊŦŀƘǊŜƴ ǇǊƻƧŜƪǘǎǇŜȊƛŦƛǎŎƘ ƎŜǇǊǸŦǘΦ 5ƛŜ ŀƴƎŜŦǸƘǊǘŜ 
!ǊƎǳƳŜƴǘŀǘƛƻƴ ōŜȊƎƭΦ ŘŜǊ ²ŀǎǎŜǊǎŎƘǳǘȊƎŜōƛŜǘŜ ½ƻƴŜ LL ǎƻǿƛŜ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊ YŀǘŜƎƻǊƛŜ LL ȊƛŜƭŜƴ ƪƻƴƪǊŜǘ 
ŀǳŦ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜ нф α.ŀŎƘŀǊŀŎƘκ.ǊŜƛǘǎŎƘŜƛŘά ŀōΦ
.ŀǎƛŜǊŜƴŘ ƘƛŜǊŀǳŦ ǿŜǊōŜƴ ǿƛǊ ŦǸǊ ŘŜƴ ǳǊǎǇǊǸƴƎƭƛŎƘŜƴ CƭŅŎƘŜƴȊǳǎŎƘƴƛǘǘ ŀǳǎ ŘŜǊ ¦ƴǘŜǊǊƛŎƘǘǳƴƎ ŘŜǊ 
t[D ƛƳ WŀƘǊ нлноΦ 5ƛŜ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ нф ƭƛŜƎǘ ƛƴ ŘŜǊ ±ŜǊōŀƴŘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ wƘŜƛƴπbŀƘŜΦ ²ƛŜ Ǿƻƴ ŘŜǊ 
t[D ǎŜƭōǎǘ ǿƛŜŘŜǊƎŜƎŜōŜƴΣ ƛǎǘ ŘƛŜ ±D wƘŜƛƴπbŀƘŜ ƛƴǘŜƴǎƛǾ Ǿƻƴ ŘŜǊ «ōŜǊƭŀƎŜǊǳƴƎ ŘǳǊŎƘ ŘƛŜ 
!ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊπYŀǘŜƎƻǊƛŜƴ L ǳƴŘ LL ōŜǘǊƻŦŦŜƴΦ IƛƴȊǳ ƪƻƳƳǘ ŘŜǊ !ǳǎǎŎƘƭǳǎǎōŜǊŜƛŎƘ ŘŜǊ ¦b9{/hπ
²ŜƭǘŜǊōŜǎǘŅǘǘŜ hōŜǊŜǎ aƛǘǘŜƭǊƘŜƛƴǘŀƭΦ bŀŎƘ ŀƪǘǳŜƭƭŜǊ 9ƛƴƻǊŘƴǳƴƎ ŘƛŜǎŜǊ YǊƛǘŜǊƛŜƴ όōŜǎƻƴŘŜǊǎ 
YŀǘŜƎƻǊƛŜ L ǳƴŘ LLύ ǾŜǊōƭŜƛōǘ ƛƴ ŘŜǊ ƎŜǎŀƳǘŜƴ ±ŜǊōŀƴŘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ ƴŀƘŜȊǳ ƪŜƛƴ tƻǘŜƴȊƛŀƭ ŦǸǊ ŘƛŜǎŜ 
9ǊƴŜǳŜǊōŀǊŜ 9ƴŜǊƎƛŜΦ 5ƛŜ t[D Ƙŀǘ ǎƛŎƘ ȊǳƳ ½ƛŜƭ ƎŜƳŀŎƘǘΣ Ŝƛƴ ǊŜƎƛƻƴŀƭŜǎ ¦ƴƎƭŜƛŎƘƎŜǿƛŎƘǘ ƳǀƎƭƛŎƘǎǘ 
Ȋǳ ǊŜŘǳȊƛŜǊŜƴΦ 5ǳǊŎƘ ŘƛŜ ²ƛŜŘŜǊŀǳŦƴŀƘƳŜ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜ нф Ƴƛǘ ǸōŜǊ млл Ƙŀ ƪŀƴƴ ƘƛŜǊȊǳ Ŝƛƴ 
ƴŜƴƴŜƴǎǿŜǊǘŜǊ .ŜƛǘǊŀƎ ƛƳ bƻǊŘŜƴ ŘŜǊ wŜƎƛƻƴ ƎŜƭŜƛǎǘŜǘ ǿŜǊŘŜƴΦ
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5ŜǊ CŀŎƘōŜƛǘǊŀƎ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊ ǎǘŜƭƭǘ ŜƛƴŜ ǿƛŎƘǘƛƎŜ !ōǿŅƎǳƴƎǎƎǊǳƴŘƭŀƎŜ ŘŀǊΦ 9ƛƴŜ 
ŘŜǘŀƛƭƭƛŜǊǘŜ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊǳƴǘŜǊǎǳŎƘǳƴƎ ŀƭƭŜǊ ǇƻǘŜƴȊƛŜƭƭŜƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƎŜōƛŜǘŜ ƛƴ ŘŜǊ 
wŜƎƛƻƴ ƛǎǘ ŀǳǎ ȊŜƛǘƭƛŎƘŜƴ ǿƛŜ ŦƛƴŀƴȊƛŜƭƭŜƴ DǊǸƴŘŜƴ ǎŎƘǿƛŜǊƛƎΦ 5ŀƘŜǊ ǎƻƭƭǘŜƴ 
±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ ƛƴ ŜǊǎǘŜǊ [ƛƴƛŜ ŀǳŦ ŘŜƴƧŜƴƛƎŜƴ CƭŅŎƘŜƴ 
ŀǳǎƎŜǿƛŜǎŜƴ ǿŜǊŘŜƴΣ ŘƛŜ ƪŜƛƴŜ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊƪƻƴŦƭƛƪǘŜ ŜǊƪŜƴƴŜƴ ƭŀǎǎŜƴΦ 5ƛŜǎ ǿƛǊŘ ŀǳŎƘ 
ŘǳǊŎƘ ŘƛŜ ŀƪǘǳŜƭƭŜƴ ƎŜǎŜǘȊƭƛŎƘŜƴ DǊǳƴŘƭŀƎŜƴ ǿƛŜ Ϡ с ²ƛƴŘ.D ǳƴŘ ŘƛŜ w95 LLLπ
wƛŎƘǘƭƛƴƛŜ ōŜƪǊŅŦǘƛƎǘΦ
5ƛŜ tƭŀƴǳƴƎǎƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘ Ƙŀǘ ǎƛŎƘ ŘŀƘŜǊ ŜƴǘǎŎƘƛŜŘŜƴ ƴƛŎƘǘ ƛƴ CƭŅŎƘŜƴ ŘŜǊ YŀǘŜƎƻǊƛŜ 
LL ƘƛƴŜƛƴȊǳǇƭŀƴŜƴΤ Ŝǎ ǎŜƛ ŘŜƴƴΣ Ŝǎ ƭƛŜƎǘ Ŝƛƴ ǾŀƭƛŘŜǎ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊƎǳǘŀŎƘǘŜƴ ǾƻǊΣ Řŀǎǎ ŘƛŜ 
!ƴƴŀƘƳŜƴ ŘŜǎ CŀŎƘōŜƛǘǊŀƎǎ ǿƛŘŜǊƭŜƎǘΦ 5ŀƳƛǘ ƛǎǘ ŘƛŜ Ǿƻƴ LƘƴŜƴ ƎŜǿǸƴǎŎƘǘŜ 
9ƛƴȊŜƭŦŀƭƭōŜǘǊŀŎƘǘǳƴƎ ŘǳǊŎƘŀǳǎ ƳǀƎƭƛŎƘΦ LƳ ǾƻǊƭƛŜƎŜƴŘŜƴ Cŀƭƭ ǿǳǊŘŜ ǳƴǎ Ǿƻƴ {ŜƛǘŜƴ 
ŘŜǊ ±ŜǊōŀƴŘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ ǳƴŘ ŘŜǎ ōŜŀǳŦǘǊŀƎǘŜƴ tƭŀƴǳƴƎǎōǸǊƻǎ ƧŜŘƻŎƘ ōŜǎǘŅǘƛƎǘΣ Řŀǎǎ 
ȊǳƳ ½ŜƛǘǇǳƴƪǘ ŘŜǊ !ƴƘǀǊǳƴƎ ƪŜƛƴ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊƎǳǘŀŎƘǘŜƴ ǾƻǊƭŀƎΦ 5ŜǊ ±D wƘŜƛƴπbŀƘŜ 
ǎǘŜƘǘ Ŝǎ ŦǊŜƛ ŘǳǊŎƘ ŜƛƎŜƴŜ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊƎǳǘŀŎƘǘŜƴ Ȋǳ ǇǊǸŦŜƴΣ ƛƴǿƛŜǿŜƛǘ ŘƛŜ 
ŀƴƎŜǎǇǊƻŎƘŜƴŜƴ CƭŅŎƘŜƴ ŘŜǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ȊǳƎŅƴƎƭƛŎƘ ǎƛƴŘΦ

!ƴƎǊŜƴȊŜƴŘ ŀƴ ŘŜƴ ¦b9{/hπwŀƘƳŜƴōŜǊŜƛŎƘ ŜȄƛǎǘƛŜǊŜƴ CƭŅŎƘŜƴΣ ƛƴ ŘŜƴŜƴ ŘƛŜ 
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ Ƴƛǘ IǀƘŜƴōŜǎŎƘǊŅƴƪǳƴƎŜƴ ȊǳƭŅǎǎƛƎ ƛǎǘΦ !ǳŎƘ ŘƛŜǎŜ CƭŅŎƘŜƴ ǎǘŜƘŜƴ ŘŜǊ 
±D ƻŦŦŜƴΤ ŀƭƭŜǊŘƛƴƎǎ ƳŀŎƘǘ ŜƛƴŜ «ōŜǊƴŀƘƳŜ ƛƴ ŘŜƴ wht ƳŀƴƎŜƭǎ !ƴǊŜŎƘŜƴōŀǊƪŜƛǘ 
ƪŜƛƴŜƴ {ƛƴƴΦ

оф



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

онō CƻǊǎǘŀƳǘ .ƻǇǇŀǊŘ млΦлоΦнлнр 5ŜǊ [ŀƴŘŜǎōŜǘǊƛŜō [ŀƴŘŜǎŦƻǊǎǘŜƴ wƘŜƛƴƭŀƴŘπtŦŀƭȊΣ ŀƭǎ Ŝƛƴ DǊǳƴŘǎǘǸŎƪǎŜƛƎŜƴǘǸƳŜǊ ƛƴƴŜǊƘŀƭō ŘƛŜǎŜǊ 
CƭŅŎƘŜΣ Ƙŀǘ ǾƻǊ ǿŜƴƛƎŜƴ WŀƘǊŜƴ ȊǳǊ CǀǊŘŜǊǳƴƎ ŘŜǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ ŜƛƴŜƴ DŜǎǘŀǘǘǳƴƎǎǾŜǊǘǊŀƎ 
Ƴƛǘ ŜƛƴŜƳ tǊƻƧŜƪǘŜƴǘǿƛŎƪƭŜǊ ŀōƎŜǎŎƘƭƻǎǎŜƴΦ 5ƛŜǎŜǊ tǊƻƧŜƪǘƛŜǊŜǊ ōŜŦƛƴŘŜǘ ǎƛŎƘ ǎŜƛǘƘŜǊ ƛƴ ŘŜǊ ŀƪǘƛǾŜƴ 
!ōǎǘƛƳƳǳƴƎ Ƴƛǘ ŘŜƴ ȊǳǎǘŅƴŘƛƎŜƴ .ŜƘǀǊŘŜƴ ōŜȊƎƭΦ ŘŜǊ wŜŀƭƛǎƛŜǊǳƴƎ Ǿƻƴ ²9!Φ ½ǳǊ «ōŜǊǇǊǸŦǳƴƎ ŘŜǊ 
ǿŀǎǎŜǊǎŎƘǳǘȊǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜƴ .ŜƭŀƴƎŜ ŘŜǊ {ŎƘǳǘȊȊƻƴŜ LL ǿǳǊŘŜ ŜƛƴŜ .ƻƘǊǳƴƎ ŀǳŦ YƻǎǘŜƴ ŘŜǎ tǊƻƧŜƪǘƛŜǊŜǊǎ 
ŘǳǊŎƘƎŜŦǸƘǊǘΦ 5Ŝƴ 9ǊƎŜōƴƛǎǎŜƴ ƴŀŎƘΣ ƛǎǘ ŘƛŜ 9ǊǊƛŎƘǘǳƴƎ Ǿƻƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ǾŜǊŜƛƴōŀǊΦ 
5ŀǊǸōŜǊ Ƙƛƴŀǳǎ ŅǳǖŜǊǘ ǎƛŎƘ ŘƛŜ {D5 {ǸŘ ƛƴ ŘŜǊ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ȊǳǊ ŜǊǎǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ƛƴ нлнп ȊǳǊ 
CƭŅŎƘŜ нф ŦƻƭƎŜƴŘŜǊƳŀǖŜƴΥ αbǳǊ ǳƴǘŜǊ ōŜǎǘƛƳƳǘŜƴ ±ƻǊŀǳǎǎŜǘȊǳƴƎŜƴ ώΧϐ ƪŀƴƴ ŀǳǎ {ƛŎƘǘ ŘŜǎ 
DǊǳƴŘǿŀǎǎŜǊǎŎƘǳǘȊŜǎ ŘŜƳ .ŀǳ ǳƴŘ .ŜǘǊƛŜō Ǿƻƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ƛƴ ŘƛŜǎŜƳ .ŜǊŜƛŎƘ ȊǳƎŜǎǘƛƳƳǘ 
ǿŜǊŘŜƴΦά 5ƛŜǎŜ aǀƎƭƛŎƘƪŜƛǘ ŘŜǊ ƎǳǘŀŎƘǘŜƴōŀǎƛŜǊǘŜƴ ǿŀǎǎŜǊǎŎƘǳǘȊǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜƴ ½ǳǎǘƛƳƳǳƴƎ ǎƻƭƭǘŜ 
ŜǊƳǀƎƭƛŎƘǘ ōƭŜƛōŜƴΦ
5ŜǊ ǇƻǘŜƴȊƛŜƭƭŜ ²ƛƴŘǇŀǊƪ ƛƴ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜ нф α.ŀŎƘŀǊŀŎƘκ.ǊŜƛǘǎŎƘŜƛŘά ŦƛƴŘŜǘ ȊǳŘŜƳ ǎŜƛǘŜƴǎ ŘŜǊ 
ōŜƴŀŎƘōŀǊǘŜƴ hǊǘǎƎŜƳŜƛƴŘŜƴ ǎƻǿƛŜ ŘŜǊ ±ŜǊōŀƴŘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ ƪƻƳƳǳƴŀƭŜƴ ½ǳǎǇǊǳŎƘΦ 5ƛŜǎ ƛǎǘ 
ōŜǎƻƴŘŜǊǎ ŘŜǊ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ŘŜǊ hǊǘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ .ǊŜƛǘǎŎƘŜƛŘ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ ŜǊǎǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ Ȋǳ 
ŜƴǘƴŜƘƳŜƴΦ
½ǳǊ {ǘŜƛƎŜǊǳƴƎ ŘŜǊ ƪƻƳƳǳƴŀƭŜƴ ²ŜǊǘǎŎƘǀǇŦǳƴƎ ǿǳǊŘŜ ƛƳ WŀƘǊ нлнп Ŝƛƴ {ƻƭƛŘŀǊǇŀƪǘ Ƴƛǘ ƳŜƘǊŜǊŜƴ 
hǊǘǎƎŜƳŜƛƴŘŜƴ ƎŜǎŎƘƭƻǎǎŜƴΦ Lƴ ŘƛŜǎŜƳ ƛǎǘ ǾƻǊƎŜǎŜƘŜƴΣ Řŀǎǎ [ŀƴŘŜǎŦƻǊǎǘŜƴ w[t ƴŜƴƴŜƴǎǿŜǊǘŜ 
tŀŎƘǘŜƛƴƴŀƘƳŜƴ ŘŜǎ ²ƛƴŘǇŀǊƪǎ ŀƴ ŘƛŜ YƻƳƳǳƴŜƴ ŀōƎƛōǘΦ
±ƻǊ ŘŜƳ ŘŀǊƎŜƭŜƎǘŜƴ IƛƴǘŜǊƎǊǳƴŘ ōƛǘǘŜǘ Řŀǎ CƻǊǎǘŀƳǘ .ƻǇǇŀǊŘ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘƛŜǎŜǊ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ 
ǳƳ ŘƛŜ ²ƛŜŘŜǊŀǳŦƴŀƘƳŜ ŘŜǊ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ нф α.ŀŎƘŀǊŀŎƘκ.ǊŜƛǘǎŎƘŜƛŘά ŀƭǎ ƪǸƴŦǘƛƎŜǎ 
±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ ŘŜǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ ƛƳ wŜƎƛƻƴŀƭŜƴ wŀǳƳƻǊŘƴǳƴƎǎǇƭŀƴ wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπbŀƘŜΦ

нф

9ƛƴŜ wǸŎƪǎǇǊŀŎƘŜ Ƴƛǘ ŘŜǊ ƻōŜǊŜƴ ²ŀǎǎŜǊōŜƘǀǊŘŜ ƘŀǘǘŜ ŜǊƎŜōŜƴΣ Řŀǎǎ ŘƛŜ 
±ƻǊŀǳǎǎŜǘȊǳƴƎŜƴ ƪƭŜƛƴǊŅǳƳƛƎ ǎŜƘǊ ǳƴǘŜǊǎŎƘƛŜŘƭƛŎƘ ǎƛƴŘΦ 5ƛŜ ŜǊŦƻƭƎǊŜƛŎƘŜ .ƻƘǊǳƴƎ ŀƴ 
ŜƛƴŜǊ {ǘŜƭƭŜ ōŜǎŀƎǘ ƴƻŎƘ ƴƛŎƘǘΣ Řŀǎǎ ŀǳŦ ŘŜƴ ŀƴƎǊŜƴȊŜƴŘŜƴ CƭŅŎƘŜƴ ŜōŜƴŦŀƭƭǎ 
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ƳǀƎƭƛŎƘ ƛǎǘΦ 9ǊŦƻǊŘŜǊƭƛŎƘ ǿŅǊŜ Ŝƛƴ ƘƛƴǊŜƛŎƘŜƴŘŜǊ {ŎƘǳǘȊ ŘǳǊŎƘ ŜƛƴŜ 
ŦƭŅŎƘƛƎŜ DǊǳƴŘǿŀǎǎŜǊǸōŜǊŘŜŎƪǳƴƎΦ

9ǎ ǎǘŜƘǘ ŘŜƴ DŜƳŜƛƴŘŜƴ ƻŦŦŜƴ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ƛƘǊŜǊ tƭŀƴǳƴƎǎƘƻƘŜƛǘ ŘƛŜ aǀƎƭƛŎƘƪŜƛǘ Ȋǳ 
ǇǊǸŦŜƴΦ

пл
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оп ±ŜǊōŀƴŘ wŜƎƛƻƴ wƘŜƛƴπ
bŜŎƪŀǊ

нпΦлоΦнлнр ǿƛǊ ōŜŘŀƴƪŜƴ ǳƴǎ ŦǸǊ ŘƛŜ .ŜǘŜƛƭƛƎǳƴƎ ŀƴ ŘŜǊ ǾƛŜǊǘŜƴ ¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ŘŜǎ wŜƎƛƻƴŀƭŜƴ 
wŀǳƳƻǊŘƴǳƴƎǎǇƭŀƴǎ wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπbŀƘŜ нлмп ƛƴ ŘŜǊ CŀǎǎǳƴƎ ŘŜǊ ȊǿŜƛǘŜƴ ¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ŦǸǊ Řŀǎ 
{ŀŎƘƎŜōƛŜǘ 9ƴŜǊƎƛŜǾŜǊǎƻǊƎǳƴƎ α²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜά ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ ŜǊƴŜǳǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ǳƴŘ ŘƛŜ 
aǀƎƭƛŎƘƪŜƛǘΣ ŜƛƴŜ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ȊǳƳ 9ƴǘǿǳǊŦ ŘŜǊ ¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ŀōȊǳƎŜōŜƴΦ
LƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ vǳŀǊǘŀƭǎƎŜǎǇǊŅŎƘŜ Ƴƛǘ ŘŜƴ tƭŀƴǳƴƎǎƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘŜƴΣ ŘŜƴ ōŜƛŘŜƴ ƻōŜǊŜƴ 
[ŀƴŘŜǎǇƭŀƴǳƴƎǎōŜƘǀǊŘŜƴΣ ŘŜǊ ƻōŜǊǎǘŜƴ [ŀƴŘŜǎǇƭŀƴǳƴƎǎōŜƘǀǊŘŜ ǳƴŘ ŘŜƳ ±ŜǊōŀƴŘ wŜƎƛƻƴ wƘŜƛƴπ
bŜŎƪŀǊ ŦƛƴŘŜǘ Ŝƛƴ ǊŜƎŜƭƳŅǖƛƎŜǊ !ǳǎǘŀǳǎŎƘ ǎǘŀǘǘΦ
5ŜǊ 9ƴǘǿǳǊŦ ŘŜǊ ǾƛŜǊǘŜƴ ¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ŜƴǘƘŅƭǘ ǘŜȄǘƭƛŎƘŜ CŜǎǘƭŜƎǳƴƎŜƴ ŘŜǎ YŀǇƛǘŜƭǎ пΦо 
α9ƴŜǊƎƛŜǾŜǊǎƻǊƎǳƴƎά ǎƻǿƛŜ ǊŅǳƳƭƛŎƘŜ CŜǎǘƭŜƎǳƴƎŜƴ ƛƴ CƻǊƳ Ǿƻƴ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜƴ 
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎΦ
5ŀǎ ƛƳ tƭŀƴŜƴǘǿǳǊŦ ŜƴǘƘŀƭǘŜƴŜ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ bǊΦ мм ƎǊŜƴȊǘ ǳƴƳƛǘǘŜƭōŀǊ ŀƴ Řŀǎ 
ƎŜǇƭŀƴǘŜ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ ŦǸǊ ŘƛŜ ǊŜƎƛƻƴŀƭōŜŘŜǳǘǎŀƳŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ 5«²π±wDлмπ² ŘŜǎ 
9ƴǘǿǳǊŦǎ ŘŜǊ CƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ŘŜǎ ¢ŜƛƭǊŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴǎ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ȊǳƳ 9ƛƴƘŜƛǘƭƛŎƘŜƴ wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴ 
wƘŜƛƴπbŜŎƪŀǊ ŀƴΦ !ǳǎ {ƛŎƘǘ ŘŜǎ ±ŜǊōŀƴŘǎ wŜƎƛƻƴ wƘŜƛƴπbŜŎƪŀǊ ǎƻƭƭŜƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ŀƴ 
ƎŜŜƛƎƴŜǘŜƴ {ǘŀƴŘƻǊǘŜƴ ƎŜōǸƴŘŜƭǘ ǿŜǊŘŜƴΦ aƛǘ ŘŜƳ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ bǊΦ мм ǳƴŘ ŘŜƳ 
ƎŜǇƭŀƴǘŜƴ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ ŦǸǊ ŘƛŜ ǊŜƎƛƻƴŀƭōŜŘŜǳǘǎŀƳŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ 5«²π±wDлмπ² ǿƛǊŘ 
ŜƛƴŜ ǎƻƭŎƘŜ .ǸƴŘŜƭǳƴƎ ŀƴ ŜƛƴŜƳ ƎŜŜƛƎƴŜǘŜƴ {ǘŀƴŘƻǊǘ ŜǊȊƛŜƭǘΦ 5ƛŜǎ ǿƛǊŘ ōŜƎǊǸǖǘΦ

мм

YŜƴƴǘƴƛǎƴŀƘƳŜ

оп ±ŜǊōŀƴŘ wŜƎƛƻƴ wƘŜƛƴπ
bŜŎƪŀǊ

нпΦлоΦнлнр LƳ {ƛƴƴŜ ŘŜǎ Ϡ мо !ōǎΦ н bǊΦ о ǳƴŘ !ōǎΦ о [tƭD w[t ǿƛǊŘ Řŀǎ DŜōƛŜǘ ŘŜǊ ƪǊŜƛǎŦǊŜƛŜƴ {ǘŀŘǘ ²ƻǊƳǎ 
ǇƭŀƴǳƴƎǎǊŜŎƘǘƭƛŎƘ ƎƭŜƛŎƘŜǊƳŀǖŜƴ ŘŜƴ wŜƎƛƻƴŜƴ wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπbŀƘŜ ǳƴŘ wƘŜƛƴπbŜŎƪŀǊ ȊǳƎŜǘŜƛƭǘΦ 5ƛŜ 
ƛƳ 9ƴǘǿǳǊŦ ŘŜǊ ǾƛŜǊǘŜƴ ¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ŜƴǘƘŀƭǘŜƴŜƴ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ bǊΦ ф ǳƴŘ bǊΦ 
мл ŀǳŦ DŜƳŀǊƪǳƴƎ ²ƻǊƳǎ ŘŜŎƪŜƴ ǎƛŎƘ ƛƴ ƛƘǊŜǊ !ōƎǊŜƴȊǳƴƎ Ƴƛǘ ŘŜƴ ƎŜǇƭŀƴǘŜƴ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜƴ ŦǸǊ 
ŘƛŜ ǊŜƎƛƻƴŀƭōŜŘŜǳǘǎŀƳŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ 5«²κwtYκ²hπ±wDлмπ² ǳƴŘ ²hπ±wDлмπ² ŀǳǎ ŘŜƳ 
9ƴǘǿǳǊŦ ŘŜǊ CƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ŘŜǎ ¢ŜƛƭǊŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴǎ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ȊǳƳ 9ƛƴƘŜƛǘƭƛŎƘŜƴ wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴ 
wƘŜƛƴπbŜŎƪŀǊΦ ±ƻǊ ŘŜƳ IƛƴǘŜǊƎǊǳƴŘ ŜƛƴŜǊ ŀƴƎŜǎǘǊŜōǘŜƴ ŜƛƴƘŜƛǘƭƛŎƘŜƴ tƭŀƴǳƴƎ ŀǳŦ ŘŜƳ DŜōƛŜǘ ŘŜǊ 
ƪǊŜƛǎŦǊŜƛŜƴ {ǘŀŘǘ ²ƻǊƳǎ ǿƛǊŘ ŘƛŜǎ ōŜƎǊǸǖǘΦLƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ мΦ hŦŦŜƴƭŀƎŜ ŘŜǊ CƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ŘŜǎ 
¢ŜƛƭǊŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴǎ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ȊǳƳ 9ƛƴƘŜƛǘƭƛŎƘŜƴ wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴǎ wƘŜƛƴπbŜŎƪŀǊ ŜǊƘƛŜƭǘ ŘŜǊ ±ŜǊōŀƴŘ 
wŜƎƛƻƴ wƘŜƛƴπbŜŎƪŀǊ wǸŎƪƳŜƭŘǳƴƎŜƴΣ ŘƛŜ ǎƛŎƘ ŀǳŦ ŘƛŜ ǿŜƛǘŜǊŜ tƭŀƴǳƴƎ ŘŜǊ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜ ŦǸǊ ŘƛŜ 
ǊŜƎƛƻƴŀƭōŜŘŜǳǘǎŀƳŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ŀǳŦ ŘŜƳ DŜōƛŜǘ ŘŜǊ ƪǊŜƛǎŦǊŜƛŜƴ {ǘŀŘǘ ²ƻǊƳǎ ŀǳǎǿƛǊƪŜƴ ƪǀƴƴŜƴΦ 
5ƛŜǎōŜȊǸƎƭƛŎƘ ǿƛǊŘ ǎŜƛǘŜƴǎ ŘŜǎ ±ŜǊōŀƴŘǎ wŜƎƛƻƴ wƘŜƛƴπbŜŎƪŀǊ ȊŜƛǘƴŀƘ Ŝƛƴ ǿŜƛǘŜǊŜǊ !ǳǎǘŀǳǎŎƘ 
ŀƴƎŜǊŜƎǘΦ
LƴǎƎŜǎŀƳǘ ǿƛǊŘ Ƴƛǘ ŘŜƴ tƭŀƴǳƴƎŜƴ ŘŜǊ tƭŀƴǳƴƎǎƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘ wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπbŀƘŜ Ŝƛƴ ǿƛŎƘǘƛƎŜǊ 
.ŜƛǘǊŀƎ ȊǳǊ {ŎƘŀŦŦǳƴƎ ŘŜǊ ǊŅǳƳƭƛŎƘŜƴ ±ƻǊŀǳǎǎŜǘȊǳƴƎŜƴ ŦǸǊ ŘŜƴ !ǳǎōŀǳ ŘŜǊ ŜǊƴŜǳŜǊōŀǊŜƴ 9ƴŜǊƎƛŜƴ 
ƎŜƭŜƛǎǘŜǘΦ
 ²ƛǊ ǿǸƴǎŎƘŜƴ LƘƴŜƴ ŜƛƴŜƴ ŜǊŦƻƭƎǊŜƛŎƘŜƴ ǳƴŘ ȊǸƎƛƎŜƴ CƻǊǘƎŀƴƎ ōŜƛ ŘŜƴ ǿŜƛǘŜǊŜƴ 
±ŜǊŦŀƘǊŜƴǎǎŎƘǊƛǘǘŜƴΦ

ф

мл

9ƛƴ !ǳǎǘŀǳǎŎƘ ŜǊŦƻƭƎǘŜ ŀƳ ммΦлпΦнлнпΦ 9ǎ ǿǳǊŘŜ ǾŜǊŜƛƴōŀǊǘΣ ŘŜƳ ²ǳƴǎŎƘ ŘŜǊ {ǘŀŘǘ 
²ƻǊƳǎ Ȋǳ ŦƻƭƎŜƴ ǳƴŘ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜ ф ƛƳ ²ŜǎǘŜƴ ōƛǎ ȊǳǊ YǊŜƛǎǎǘǊŀǖŜ Ȋǳ ǊŜŘǳȊƛŜǊŜƴΦ

пм
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пл !ƳǇǊƛƻƴ DƳōI моΦлнΦнлнр Ƴƛǘ {ŎƘǊŜƛōŜƴ ǾƻƳ мнΦлсΦнлнп ǳƴŘ омΦлтΦнлно ƘŀōŜƴ ǿƛǊ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ .ŜǘŜƛƭƛƎǳƴƎ ¢ǊŅƎŜǊ 
ǀŦŦŜƴǘƭƛŎƘŜǊ .ŜƭŀƴƎŜ ŀƴ ŘŜǊ ±ƛŜǊǘŜƴ ¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ŘŜǎ wŜƎƛƻƴŀƭŜƴ wŀǳƳƻǊŘƴǳƴƎǎǇƭŀƴǎ 
wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπbŀƘŜ нлмп ό²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜύ ōŜǊŜƛǘǎ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ ŀōƎŜƎŜōŜƴΦ 5ƛŜǎŜ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ 
ōŜƘŀƭǘŜƴ ǿŜƛǘŜǊƘƛƴ ƛƘǊŜ DǸƭǘƛƎƪŜƛǘΦ 5ǳǊŎƘ ŘƛŜ ƎŜǇƭŀƴǘŜƴ ²ƛƴŘǾƻǊǊŀƴƎȊƻƴŜƴ ŜǊƎŜōŜƴ ǎƛŎƘ ŘƛŜ 
ƴŀŎƘŦƻƭƎŜƴŘ ŀǳŦƎŜŦǸƘǊǘŜƴ .ŜǊǸƘǊǳƴƎǎǇǳƴƪǘŜ Ƴƛǘ ǳƴǎŜǊŜƴ IǀŎƘǎǘǎǇŀƴƴǳƴƎǎŦǊŜƛƭŜƛǘǳƴƎŜƴΥ
²±w нфŀΥ оулπƪ±πIǀŎƘǎǘǎǇŀƴƴǳƴƎǎŦǊŜƛƭŜƛǘǳƴƎ YƻōƭŜƴȊ ς ²ƛƴŘŜǎƘŜƛƳΣ .ƭΦ прмн όaŀǎǘŜ ммфн ōƛǎ 
нлмύ
²±w нуΥ оулπƪ±πIǀŎƘǎǘǎǇŀƴƴǳƴƎǎŦǊŜƛƭŜƛǘǳƴƎ YƻōƭŜƴȊ ς ²ƛƴŘŜǎƘŜƛƳΣ .ƭΦ прмн όaŀǎǘŜ нлр ōƛǎ нмлύ
²±w нтΥ оулπƪ±πIǀŎƘǎǘǎǇŀƴƴǳƴƎǎŦǊŜƛƭŜƛǘǳƴƎ YƻōƭŜƴȊ ς ²ƛƴŘŜǎƘŜƛƳΣ .ƭΦ прмн όaŀǎǘŜ ннн ōƛǎ ннсύ
²±w нлΥ оулπƪ±πIǀŎƘǎǘǎǇŀƴƴǳƴƎǎŦǊŜƛƭŜƛǘǳƴƎ ²ƛƴŘŜǎƘŜƛƳ ς wƘŜƛƴŀǳΣ .ƭΦ прно όaŀǎǘŜ пс ōƛǎ ртύ
²±w моΥ оулπƪ±πIǀŎƘǎǘǎǇŀƴƴǳƴƎǎŦǊŜƛƭŜƛǘǳƴƎ ²ƛƴŘŜǎƘŜƛƳ ς wƘŜƛƴŀǳΣ .ƭΦ прно όaŀǎǘŜ фр ōƛǎ млнύ
.ŜȊǸƎƭƛŎƘ ŘŜǊ ŜƛƴȊǳƘŀƭǘŜƴŘŜƴ !ōǎǘŅƴŘŜ ȊǿƛǎŎƘŜƴ ŘŜƴ ŜƛƴȊŜƭƴŜƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴǎǘŀƴŘƻǊǘŜƴ 
ǳƴŘ ŘŜƴ IǀŎƘǎǘǎǇŀƴƴǳƴƎǎŦǊŜƛƭŜƛǘǳƴƎŜƴ ǾŜǊǿŜƛǎŜƴ ǿƛǊ ŀǳŦ ŘƛŜ ƛƴ ŘŜǊ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ǾƻƳ омΦлтΦнлно 
ŀǳŦƎŜŦǸƘǊǘŜƴ !ǳŦƭŀƎŜƴ ǳƴŘ IƛƴǿŜƛǎŜΦ
²ŜƛǘŜǊŜ !ƴǊŜƎǳƴƎŜƴ ƘŀōŜƴ ǿƛǊ ŘŜǊȊŜƛǘ ƴƛŎƘǘ ǾƻǊȊǳōǊƛƴƎŜƴΦ

5ƛŜ !ǳŦƭŀƎŜƴ ǳƴŘ IƛƴǿŜƛǎŜ ǿŜǊŘŜƴ ȊǳǊ YŜƴƴǘƴƛǎ ƎŜƴƻƳƳŜƴ ǳƴŘ ǿŅǊŜƴ ŀǳŦ 
ƴŀŎƘŦƻƭƎŜƴŘŜƴ tƭŀƴǳƴƎǎŜōŜƴŜƴ ōŜƛ ŘŜǊ ƪƻƴƪǊŜǘŜƴ tƭŀǘȊƛŜǊǳƴƎ ŘŜǊ !ƴƭŀƎŜƴ Ȋǳ 
ōŜŀŎƘǘŜƴΦ
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пм /ǊŜƻǎ лтΦлоΦнлнр DŜǊƴŜ ǎƛƴŘ ǿƛǊ ōŜǊŜƛǘΣ LƘƴŜƴ ŘŜƴ ±ŜǊƭŀǳŦ ǳƴǎŜǊŜǊ [ŜƛǘǳƴƎŜƴ ƛƴ ŘƛƎƛǘŀƭŜǊ CƻǊƳ ȊǳǊ «ōŜǊƴŀƘƳŜ ƛƴ ŘŜƴ 
wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴ Ȋǳ ǸōŜǊƳƛǘǘŜƭƴΦ Cŀƭƭǎ ƘƛŜǊȊǳ LƘǊŜǊǎŜƛǘǎ LƴǘŜǊŜǎǎŜ ōŜǎǘŜƘǘΣ ōƛǘǘŜƴ ǿƛǊ {ƛŜΣ ǳƴǎ ǳƴǘŜǊ ŘŜǊ 
ǳƴǘŜƴǎǘŜƘŜƴŘŜƴ 9πaŀƛƭπ!ŘǊŜǎǎŜ Ȋǳ ƪƻƴǘŀƪǘƛŜǊŜƴΦ
.ŜȊǸƎƭƛŎƘ ƴƻǘǿŜƴŘƛƎŜǊ {ƛŎƘŜǊǳƴƎǎπ ōȊǿΦ &ƴŘŜǊǳƴƎǎƳŀǖƴŀƘƳŜƴ ǳƴŘ ǘŜŎƘƴƛǎŎƘŜǊ !ǳǎŦǸƘǊǳƴƎŜƴ ŀƴ 
ǳƴǎŜǊŜƴ !ƴƭŀƎŜƴΣ ōƛǘǘŜƴ ǿƛǊ ŘŀǊǳƳΣ ŘƛŜ ŦƻƭƎŜƴŘŜƴ ŀƭƭƎŜƳŜƛƴŜƴ IƛƴǿŜƛǎŜ Ȋǳ ōŜŀŎƘǘŜƴΥ
π .Ŝƛ LƘǊŜǊ tƭŀƴǳƴƎ ǳƴŘ .ŀǳŀǳǎŦǸƘǊǳƴƎ ōŜŀŎƘǘŜƴ {ƛŜ ōƛǘǘŜ ŘƛŜ ōŜƛƭƛŜƎŜƴŘŜ α!ƴǿŜƛǎǳƴƎ ȊǳƳ {ŎƘǳǘȊ 
Ǿƻƴ DŀǎƘƻŎƘŘǊǳŎƪƭŜƛǘǳƴƎŜƴά ŘŜǊ /ǊŜƻǎ 5ŜǳǘǎŎƘƭŀƴŘ DƳōI ƛƴ ŘŜǊ ƧŜǿŜƛƭƛƎ ƎǸƭǘƛƎŜƴ CŀǎǎǳƴƎΦ .Ŝƛ 
ŀƭƭŜƴ ¢ŅǘƛƎƪŜƛǘŜƴ ƛǎǘ ƛƳƳŜǊ ŘŜǊ ǎƛŎƘŜǊŜ ǳƴŘ ǎǘǀǊǳƴƎǎŦǊŜƛŜ .ŜǘǊƛŜō ǳƴǎŜǊŜǊ !ƴƭŀƎŜƴ Ȋǳ ƎŜǿŅƘǊƭŜƛǎǘŜƴΦ
π LƳ .ŜǊŜƛŎƘ ŘŜǎ {ŎƘǳǘȊǎǘǊŜƛŦŜƴǎ ǳƴǎŜǊŜǊ DŀǎƘƻŎƘŘǊǳŎƪƭŜƛǘǳƴƎŜƴ ǎƛƴŘ .ŀǳƳŀǖƴŀƘƳŜƴ ƎǊǳƴŘǎŅǘȊƭƛŎƘ 
ƴƛŎƘǘ ȊǳƭŅǎǎƛƎΦ .Ŝƛ YǊŜǳȊǳƴƎŜƴ ǳƴŘ tŀǊŀƭƭŜƭŦǸƘǊǳƴƎŜƴ Ǿƻƴ ±ŜǊπ ǳƴŘ 9ƴǘǎƻǊƎǳƴƎǎƭŜƛǘǳƴƎŜƴ ƛǎǘ ǾƻǊ 
.ŀǳōŜƎƛƴƴ ŜƛƴŜ ŘŜǘŀƛƭƭƛŜǊǘŜ ǘŜŎƘƴƛǎŎƘŜ !ōǎǘƛƳƳǳƴƎ Ƴƛǘ ǳƴǎ ǾƻǊȊǳƴŜƘƳŜƴΦ
!ōǎǘŅƴŘŜ Ȋǳ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ǎƛƴŘ ǎƻǿƻƘƭ ƛƴ .ŜȊǳƎ ŀǳŦ ŜƛƴŜ ƳǀƎƭƛŎƘŜ ƳŜŎƘŀƴƛǎŎƘŜ DŜŦŅƘǊŘǳƴƎ 
ŘŜǊ [ŜƛǘǳƴƎ ŀƭǎ ŀǳŎƘ ƛƴ .ŜȊǳƎ ŀǳŦ ƳǀƎƭƛŎƘŜ ŜƭŜƪǘǊƛǎŎƘŜ .ŜŜƛƴŦƭǳǎǎǳƴƎŜƴ ŦŜǎǘȊǳƭŜƎŜƴΥ
π CǸǊ ŘŜƴ Cŀƭƭ ŘŜǊ ŜƭŜƪǘǊƛǎŎƘŜƴ .ŜŜƛƴŦƭǳǎǎǳƴƎŜƴ ƪǀƴƴŜƴ ŘƛŜ !ōǎǘŅƴŘŜ Ȋǳ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ƛƴ 
!ƴƭŜƘƴǳƴƎ ŀƴ ŘƛŜ !ŦYπ9ƳǇŦŜƘƭǳƴƎ bǊΦ о ŦŜǎǘƎŜƭŜƎǘ ǿŜǊŘŜƴΦ IƛƴǎƛŎƘǘƭƛŎƘ ŘŜǊ ƳŜŎƘŀƴƛǎŎƘŜƴ 
DŜŦŅƘǊŘǳƴƎ ǿƛǊŘ ŀǳŦ Řŀǎ 5±D²πwǳƴŘǎŎƘǊŜƛōŜƴ D лтκмр ǾŜǊǿƛŜǎŜƴΦ
5ŜǊ aƛƴŘŜǎǘŀōǎǘŀƴŘ ȊǿƛǎŎƘŜƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜ ǳƴŘ wƻƘǊƭŜƛǘǳƴƎǎŀŎƘǎŜ ōŜǘǊŅƎǘ рлΣл ƳΦ LƳ 
.ŜǊŜƛŎƘ Ǿƻƴ !ƴƭŀƎŜƴ ǿƛŜ {ŎƘƛŜōŜǊΣ !ǳǎōƭŀǎŜƭŜƛǘǳƴƎŜƴ ǳƴŘ {ǘŀǘƛƻƴŜƴ ƛǎǘ ŜƛƴŜ 9ƛƴȊŜƭŦŀƭƭōŜǘǊŀŎƘǘǳƴƎ 
ŜǊŦƻǊŘŜǊƭƛŎƘΦ DǊǀǖŜǊŜ aƛƴŘŜǎǘŀōǎǘŅƴŘŜ ƪǀƴƴŜƴ ŘŀǊŀǳǎ ǊŜǎǳƭǘƛŜǊŜƴΦ .ŜȊǸƎƭƛŎƘ ŘŜǊ !ōǎǘŅƴŘŜ 
ŜƳǇŦŜƘƭŜƴ ǿƛǊ ŘƛŜ 9ǊǎǘŜƭƭǳƴƎ ŜƛƴŜǊ DŜŦŅƘǊŘǳƴƎǎōŜǳǊǘŜƛƭǳƴƎΦ

YŜƴƴǘƴƛǎƴŀƘƳŜΦ 5ƛŜ ǾƻǊƎŜǘǊŀƎŜƴŜƴ IƛƴǿŜƛǎŜ ǿŜǊŘŜƴ ƛƴ ŘŜƴ ƴŀŎƘŦƻƭƎŜƴŘŜƴ 
DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎǎǾŜǊŦŀƘǊŜƴ ōŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎǘΦ
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пм /ǊŜƻǎ лтΦлоΦнлнр .Ŝƛ ²ƛƴŘǇŀǊƪǎ ǳƴŘ ōŜƛ ŘŜǊ !ǳŦǎǘŜƭƭǳƴƎ Ǿƻƴ ƳŀȄΦ о ²ƛƴŘƪǊŀŦǘŀƴƭŀƎŜƴ ǇŀǊŀƭƭŜƭ ŀǳŦ ŜƛƴŜƳ YƛƭƻƳŜǘŜǊ 
ƎŜǊŀŘƭƛƴƛƎŜ [ŅƴƎŜ ŘŜǊ ±ŜǊǎƻǊƎǳƴƎǎŀƴƭŀƎŜΣ ƪǀƴƴŜƴ ǎƛŎƘ ƧŜ ƴŀŎƘ bŀōŜƴƘǀƘŜΣ bŜƴƴƭŜƛǎǘǳƴƎΣ 
wƻǘƻǊŘǳǊŎƘƳŜǎǎŜǊΣ .ƭŀǘǘƎŜǿƛŎƘǘΣ bŜƴƴǿŜƛǘŜƴ ŘŜǊ ±ŜǊǎƻǊƎǳƴƎǎŀƴƭŀƎŜƴ ό5bύ ǳƴŘ bŜƴƴŘǊǳŎƪ όtbύ 
ǿŜƛǘŀǳǎ ƎǊǀǖŜǊŜ !ōǎǘŅƴŘŜ ŜǊƎŜōŜƴΦ !ǳŎƘ ƘƛŜǊ ƛǎǘ ŜƛƴŜ 9ƛƴȊŜƭŦŀƭƭōŜǘǊŀŎƘǘǳƴƎ ŜǊŦƻǊŘŜǊƭƛŎƘΦ !ƭƭŜ ȊǳǊ 
.ŜǳǊǘŜƛƭǳƴƎ ŜǊŦƻǊŘŜǊƭƛŎƘŜƴ ¢ŜŎƘƴƛǎŎƘŜƴ 5ŀǘŜƴ ό¢ȅǇΣ [ŜƛǎǘǳƴƎΣ wƻǘƻǊŘǳǊŎƘƳŜǎǎŜǊΣ bŀōŜƴƘǀƘŜΣ ǳǎǿΦύ 
ǎƛƴŘ /ǊŜƻǎ 5ŜǳǘǎŎƘƭŀƴŘ DƳōI ȊǳǊ ±ŜǊŦǸƎǳƴƎ Ȋǳ ǎǘŜƭƭŜƴΦ
.ŜǎƻƴŘŜǊǎ Ȋǳ ōŜŀŎƘǘŜƴ ƛǎǘΣ Řŀǎǎ ȊǳǊ {ƛŎƘŜǊƘŜƛǘ ŘŜǊ DŀǎǾŜǊǎƻǊƎǳƴƎ ǳƴŘ ǳƳ ŜƛƴŜ DŜŦŅƘǊŘǳƴƎ ŀǳŦ ŘŜǊ 
.ŀǳǎǘŜƭƭŜ ŀǳǎȊǳǎŎƘƭƛŜǖŜƴΣ ƛƳ {ŎƘǳǘȊǎǘǊŜƛŦŜƴōŜǊŜƛŎƘ ŘŜǊ DŀǎƘƻŎƘŘǊǳŎƪƭŜƛǘǳƴƎŜƴ !ǊōŜƛǘŜƴ ƴǳǊ ƴŀŎƘ 
ǾƻǊƘŜǊƛƎŜǊ 9ƛƴǿŜƛǎǳƴƎ ŘǳǊŎƘ ŜƛƴŜƴ .ŜŀǳŦǘǊŀƎǘŜƴ ŘŜǊ /ǊŜƻǎ 5ŜǳǘǎŎƘƭŀƴŘ DƳōI ŀǳǎƎŜŦǸƘǊǘ ǿŜǊŘŜƴ 
ŘǸǊŦŜƴΦ
LƴƴŜǊƘŀƭō ŘŜǎ {ŎƘǳǘȊǎǘǊŜƛŦŜƴǎ ŘŜǊ DŀǎƘƻŎƘŘǊǳŎƪƭŜƛǘǳƴƎ ǎƛƴŘ ƪǊŜǳȊŜƴŘŜ YŀōŜƭ ǳƴŘ 
¢ŜƭŜƪƻƳƳǳƴƛƪŀǘƛƻƴǎƭŜƛǘǳƴƎŜƴ ƎǊǳƴŘǎŅǘȊƭƛŎƘ ƛƴ YŀōŜƭǎŎƘǳǘȊǊƻƘǊŜƴ Ȋǳ ǾŜǊƭŜƎŜƴΦ 5ŜǊ ƭƛŎƘǘŜ !ōǎǘŀƴŘ 
ȊǳǊ DŀǎƘƻŎƘŘǊǳŎƪƭŜƛǘǳƴƎ ŘŀǊŦ ŘŀōŜƛ лΣп Ƴ ƴƛŎƘǘ ǳƴǘŜǊǎŎƘǊŜƛǘŜƴΦ Lƴ !ōƘŅƴƎƛƎƪŜƛǘ ŘŜǊ 
{ǇŀƴƴǳƴƎǎŜōŜƴŜ ƛǎǘ ŜƛƴŜ ±ŜǊƎǊǀǖŜǊǳƴƎ ŘŜǎ aƛƴŘŜǎǘŀōǎǘŀƴŘŜǎ ŜǊŦƻǊŘŜǊƭƛŎƘΦ
.Ŝƛ ŘŜǊ ±ŜǊƭŜƎǳƴƎ Ǿƻƴ aƛǘǘŜƭǎǇŀƴƴǳƎǎπ κ IƻŎƘǎǇŀƴƴǳƴƎǎƪŀōŜƭƴ ƛǎǘ ŘƛŜ DŀǎƘƻŎƘŘǊǳŎƪƭŜƛǘǳƴƎ ƛƳ 
YǊŜǳȊǳƴƎǎōŜǊŜƛŎƘ Ȋǳ ǎŎƘǸǘȊŜƴΦ 5ƛŜǎ ŜǊŦƻƭƎǘ ȊΦ.Φ ŘǳǊŎƘ Řŀǎ 9ƛƴōǊƛƴƎŜƴ Ǿƻƴ .ŜǘƻƴǇƭŀǘǘŜƴ ȊǿƛǎŎƘŜƴ 
YŀōŜƭ ǳƴŘ [ŜƛǘǳƴƎ ƻŘŜǊ ǾŜǊƎƭŜƛŎƘōŀǊŜƴ aŀǖƴŀƘƳŜƴΦ
tŀǊŀƭƭŜƭŦǸƘǊǳƴƎŜƴ ƳǸǎǎŜƴ ƎǊǳƴŘǎŅǘȊƭƛŎƘ ŀǳǖŜǊƘŀƭō ŘŜǎ {ŎƘǳǘȊǎǘǊŜƛŦŜƴǎ ǾŜǊƭŜƎǘ ǿŜǊŘŜƴΦ 5ƛŜ 
LƴŀƴǎǇǊǳŎƘƴŀƘƳŜ ǳƴǎŜǊŜǎ {ŎƘǳǘȊǎǘǊŜƛŦŜƴǎ ƪŀƴƴ ƴǳǊ ƛƴ !ǳǎƴŀƘƳŜŦŅƭƭŜƴ ƴŀŎƘ ǾƻǊƘŜǊƛƎŜǊ ǘŜŎƘƴƛǎŎƘŜǊ 
!ōǎǘƛƳƳǳƴƎ ƎŜǎǘŀǘǘŜǘ ǿŜǊŘŜƴΦ .Ŝƛ ƳŜƘǊ ŀƭǎ млл Ƴ tŀǊŀƭƭŜƭǾŜǊƭŀǳŦ ƛǎǘ ȊǳǎŅǘȊƭƛŎƘ ŘŜǊ !ōǎŎƘƭǳǎǎ ŜƛƴŜǎ 
LƴǘŜǊŜǎǎŜƴŀōƎǊŜƴȊǳƴƎǎǾŜǊǘǊŀƎŜǎ ŜǊŦƻǊŘŜǊƭƛŎƘΦ

YŜƴƴǘƴƛǎƴŀƘƳŜΦ 5ƛŜ ǾƻǊƎŜǘǊŀƎŜƴŜƴ IƛƴǿŜƛǎŜ ǿŜǊŘŜƴ ƛƴ ŘŜƴ ƴŀŎƘŦƻƭƎŜƴŘŜƴ 
DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎǎǾŜǊŦŀƘǊŜƴ ōŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎǘΦ
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пм /ǊŜƻǎ лтΦлоΦнлнр ²ŜǊŘŜƴ YŀōŜƭǇŦƭǸƎŜΣ DǊŀōŜƴŦǊŅǎŜƴ ƻŘŜǊ ±ŜǊŦŀƘǊŜƴ Ƴƛǘ ŅƘƴƭƛŎƘŜƳ DŜŦŀƘǊŜƴǇƻǘŜƴȊƛŀƭ ŜƛƴƎŜǎŜǘȊǘΣ ǎƻ 
ƛǎǘ ŜƛƴŜ tŀǊŀƭƭŜƭǾŜǊƭŜƎǳƴƎ ŀǳǎǎŎƘƭƛŜǖƭƛŎƘ ŀǳǖŜǊƘŀƭō ŘŜǎ {ŎƘǳǘȊǎǘǊŜƛŦŜƴǎ ŘŜǊ DŀǎƘƻŎƘŘǊǳŎƪƭŜƛǘǳƴƎ 
ǾƻǊȊǳƴŜƘƳŜƴΦ 9ƛƴŜ YǊŜǳȊǳƴƎ ŘŜǊ DŀǎƘƻŎƘŘǊǳŎƪƭŜƛǘǳƴƎ ǳƴǘŜǊ ±ŜǊǿŜƴŘǳƴƎ ŘŜǊ ƎŜƴŀƴƴǘŜƴ ±ŜǊŦŀƘǊŜƴ 
ƛǎǘ ƴƛŎƘǘ ƎŜǎǘŀǘǘŜǘΦ
5ƛŜ ǘŀǘǎŅŎƘƭƛŎƘŜ [ŀƎŜ ŘŜǊ DŀǎƘƻŎƘŘǊǳŎƪƭŜƛǘǳƴƎ ƛǎǘ ǾƻǊ .ŀǳōŜƎƛƴƴ ŘǳǊŎƘ {ǳŎƘǎŎƘƭƛǘȊŜ ŦŜǎǘȊǳǎǘŜƭƭŜƴΦ
9ǊŘŀǊōŜƛǘŜƴ ǎƛƴŘ ōŜƛ bŅƘŜǊǳƴƎŜƴ ƛƴ ƘƻǊƛȊƻƴǘŀƭŜƳ ǳƴŘ ǾŜǊǘƛƪŀƭŜƳ !ōǎǘŀƴŘ ǳƴǘŜǊ лΣр Ƴ ȊǳǊ 
DŀǎƘƻŎƘŘǊǳŎƪƭŜƛǘǳƴƎ ƴǳǊ Ǿƻƴ IŀƴŘ ŘǳǊŎƘȊǳŦǸƘǊŜƴΦ
5ƛŜ [ŀƎŜǊǳƴƎ Ǿƻƴ aŀǘŜǊƛŀƭ ǳƴŘ !ǳǎƘǳō ƛƴƴŜǊƘŀƭō ŘŜǎ {ŎƘǳǘȊǎǘǊŜƛŦŜƴǎ ōŜŘŀǊŦ ŘŜǊ ǾƻǊƘŜǊƛƎŜƴ 
½ǳǎǘƛƳƳǳƴƎΦ 5ŀǎ .ŜŦŀƘǊŜƴ ōȊǿΦ «ōŜǊǉǳŜǊŜƴ ŘŜǎ {ŎƘǳǘȊǎǘǊŜƛŦŜƴǎ Ƴƛǘ ǎŎƘǿŜǊŜƴ CŀƘǊȊŜǳƎŜƴ ƛǎǘ ƛƳ 
±ƻǊŦŜƭŘ Ƴƛǘ ŘŜƳ .ŜŀǳŦǘǊŀƎǘŜƴ ŘŜǊ /ǊŜƻǎ 5ŜǳǘǎŎƘƭŀƴŘ DƳōI ŀōȊǳǎǘƛƳƳŜƴΦ DŜƎŜōŜƴŜƴŦŀƭƭǎ ǎƛƴŘ 
ȊǳǎŅǘȊƭƛŎƘŜ {ƛŎƘŜǊƘŜƛǘǎǾƻǊƪŜƘǊǳƴƎŜƴ Ȋǳ ǘǊŜŦŦŜƴΦ 5ƛŜ !ǳŦǎǘŜƭƭǳƴƎ Ǿƻƴ YǊŀƴŀƴƭŀƎŜƴ ǳƴŘ ŀƴŘŜǊŜƴ 
ǎŎƘǿŜǊŜƴ DŜǊŅǘŜƴ Ƴǳǎǎ ƎǊǳƴŘǎŅǘȊƭƛŎƘ ŀǳǖŜǊƘŀƭō ŘŜǎ {ŎƘǳǘȊǎǘǊŜƛŦŜƴǎ ŜǊŦƻƭƎŜƴΦ
!ŎƘǘǳƴƎΥ ¦ƴǎŜǊŜ DŀǎƘƻŎƘŘǊǳŎƪƭŜƛǘǳƴƎŜƴ ǳƴŘ Ƴƛǘ ƛƘǊ ǾŜǊōǳƴŘŜƴŜ ƳŜǘŀƭƭƛǎŎƘŜ !ƴƭŀƎŜƴ ƪǀƴƴŜƴ ŀǳŦ 
DǊǳƴŘ Ǿƻƴ IƻŎƘǎǇŀƴƴǳƴƎǎōŜŜƛƴŦƭǳǎǎǳƴƎ ŘǳǊŎƘ [ŜƛǘǳƴƎŜƴ 5ǊƛǘǘŜǊ ǳƴǘŜǊ ŜƭŜƪǘǊƛǎŎƘŜǊ {ǇŀƴƴǳƴƎ 
ǎǘŜƘŜƴΦ 9ǎ ōŜǎǘŜƘǘ ŘƛŜ DŜŦŀƘǊ ŜƛƴŜǎ ŜƭŜƪǘǊƛǎŎƘŜƴ {ǘǊƻƳǎŎƘƭŀƎŜǎ ōŜƛ .ŜǊǸƘǊǳƴƎ ǳƴǎŜǊŜǊ [ŜƛǘǳƴƎŜƴΦ 
.ƛǘǘŜ ǘǊŜŦŦŜƴ {ƛŜ ŜƴǘǎǇǊŜŎƘŜƴŘŜ {ŎƘǳǘȊƳŀǖƴŀƘƳŜƴ ŦǸǊ LƘǊŜ aƛǘŀǊōŜƛǘŜǊκƛƴƴŜƴ ǳƴŘ ŘƛŜ 
aƛǘŀǊōŜƛǘŜǊκƛƴƴŜƴ LƘǊŜǊ 5ƛŜƴǎǘƭŜƛǎǘŜǊΦ ²ƛǊ ōƛǘǘŜƴ {ƛŜ ŘŜƴ .ŜǎǘŀƴŘ ŘŜǊ [ŜƛǘǳƴƎ ŜƛƴǎŎƘƭƛŜǖƭƛŎƘ ŘŜǎ 
{ŎƘǳǘȊǎǘǊŜƛŦŜƴǎ ǎƻǿƛŜ ŘƛŜ !ǳŦƭŀƎŜƴ ŘŜǊ ōŜƛƭƛŜƎŜƴŘŜƴ α!ƴǿŜƛǎǳƴƎ ȊǳƳ {ŎƘǳǘȊ Ǿƻƴ 
DŀǎƘƻŎƘŘǊǳŎƪƭŜƛǘǳƴƎŜƴά ŘŜǊ /ǊŜƻǎ 5ŜǳǘǎŎƘƭŀƴŘ DƳōI ƛƴ ŘŜƴ wŜƎƛƻƴŀƭŜƴ wŀǳƳƻǊŘƴǳƴƎǎǇƭŀƴ Ȋǳ 
ǸōŜǊƴŜƘƳŜƴΦ
5ƛŜ «ōŜǊƴŀƘƳŜ ŘŜǊ DŀǎƘƻŎƘŘǊǳŎƪƭŜƛǘǳƴƎ ƛƴ ŘŜƴ wŜƎƛƻƴŀƭŜƴ wŀǳƳƻǊŘƴǳƴƎǎǇƭŀƴ ŜƴǘōƛƴŘŜǘ {ƛŜ ƴƛŎƘǘ 
ŘŀǾƻƴΣ ǿŜƛǘŜǊƎŜƘŜƴŘŜ 5ŜǘŀƛƭǇƭŀƴǳƴƎŜƴ ŜǊƴŜǳǘ Ƴƛǘ ǳƴǎ ŀōȊǳǎǘƛƳƳŜƴΦ

YŜƴƴǘƴƛǎƴŀƘƳŜΦ

пм /ǊŜƻǎ лтΦлоΦнлнр ²ƛǊ ǿŜƛǎŜƴ ōŜǎƻƴŘŜǊǎ ŘŀǊŀǳŦ ƘƛƴΣ Řŀǎǎ ŘƛŜ ½ǳǎǘƛƳƳǳƴƎ ŦǸǊ !ǊōŜƛǘŜƴ ƛƳ [ŜƛǘǳƴƎǎōŜǊŜƛŎƘ ǳƴǘŜǊ 
.ŜƛŦǸƎǳƴƎ Ǿƻƴ tƭŅƴŜƴ ό[ŀƎŜǇƭŅƴŜΣ DǊǳƴŘǊƛǎǎŜΣ vǳŜǊǇǊƻŦƛƭŜ ǳǎǿΦύ ǊŜŎƘǘȊŜƛǘƛƎΣ ƳƛƴŘŜǎǘŜƴǎ ƧŜŘƻŎƘ нл 
²ŜǊƪǘŀƎŜ ǾƻǊ .ŜƎƛƴƴ ŘŜǊ !ǊōŜƛǘŜƴΣ ōŜƛ ŘŜǊ /ǊŜƻǎ 5ŜǳǘǎŎƘƭŀƴŘ DƳōI ǎŎƘǊƛŦǘƭƛŎƘ Ȋǳ ōŜŀƴǘǊŀƎŜƴ ƛǎǘΦ
.ƛǘǘŜ ōŜŀŎƘǘŜƴ {ƛŜΥ 5ƛŜ tƭŀƴǳƴǘŜǊƭŀƎŜƴ ƘŀōŜƴ ŜƛƴŜ DǸƭǘƛƎƪŜƛǘ Ǿƻƴ ƳŀȄΦ с aƻƴŀǘŜƴΦ ²ǳǊŘŜ ōƛǎ ŘŀƘƛƴ 
ƪŜƛƴŜ 9ƛƴǿŜƛǎǳƴƎ ǾƻǊ hǊǘ ŘǳǊŎƘƎŜŦǸƘǊǘΣ ǎƻ ƛǎǘ ŘƛŜ !ƴŦǊŀƎŜ ǾƻǊ .ŜƎƛƴƴ Ǿƻƴ .ŀǳƳŀǖƴŀƘƳŜƴ ŜǊƴŜǳǘ 
ǳƴŘ ǳƴǘŜǊ ŘŜƳ ǾŜǊƎŜōŜƴŜƴ !ƪǘŜƴȊŜƛŎƘŜƴ Ȋǳ ǎǘŜƭƭŜƴΦ 5ƛŜ tƭŀƴǳƴǘŜǊƭŀƎŜƴ ŘǸǊŦŜƴ ŀǳǎǎŎƘƭƛŜǖƭƛŎƘ ŦǸǊ 
ŘŜƴ ƛƴ ŘŜǊ !ƴŦǊŀƎŜ ŀƴƎŜƎŜōŜƴŜƴ ±ŜǊǿŜƴŘǳƴƎǎȊǿŜŎƪ ƎŜƴǳǘȊǘ ǿŜǊŘŜƴΦ 9ƛƴŜ ŀƴŘŜǊǿŜƛǘƛƎŜ 
±ŜǊǿŜƴŘǳƴƎ ƻŘŜǊ ŘƛŜ ²ŜƛǘŜǊƎŀōŜ ŀƴ 5ǊƛǘǘŜ ƛǎǘ ƴƛŎƘǘ ȊǳƭŅǎǎƛƎΦ

YŜƴƴǘƴƛǎƴŀƘƳŜΦ
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!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр
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Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

пн 5. !D нтΦлнΦнлнр «ōŜǊƎŜƻǊŘƴŜǘŜ tƭŀƴǳƴƎŜƴ όȊΦ.Φ .ǳƴŘŜǎǾŜǊƪŜƘǊǎǿŜƎŜǇƭŀƴκ .ǳƴŘŜǎǎŎƘƛŜƴŜƴǿŜƎŜŀǳǎōŀǳƎŜǎŜǘȊ ǳƴŘ 
[ŀƴŘŜǎƴŀƘǾŜǊƪŜƘǊǎǇƭŀƴ w[tύ ǎƛƴŘ ōŜƛ ŘŜǊ !ǳŦǎǘŜƭƭǳƴƎ ŘŜǎ wŜƎƛƻƴŀƭŜƴ wŀǳƳƻǊŘƴǳƴƎǎǇƭŀƴǎ 
wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπbŀƘŜΣ пΦ ¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ǳƴŘ ƴŀŎƘƭŀǳŦŜƴŘŜǊ tƭŀƴǳƴƎŜƴ ƭŀǳŦŜƴŘ Ȋǳ ōŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎŜƴΦ 
YƻƴƪǊŜǘŜ ǇƭŀƴŜǊƛǎŎƘŜ YƻƴŦƭƛƪǘŜ ȊǿƛǎŎƘŜƴ ŜƛƴȊŜƭƴŜƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ǳƴŘ ōŜǎǘŜƘŜƴŘŜƴ ōȊǿΦ 
ƎŜǇƭŀƴǘŜƴ .ŀƘƴŀƴƭŀƎŜƴ ƪǀƴƴŜƴ ƛƳ 9ƛƴȊŜƭŦŀƭƭ ƎŜƪƭŅǊǘ ǿŜǊŘŜƴΦ
wŜƭŜǾŀƴǘŜ ǸōŜǊƎŜƻǊŘƴŜǘŜ tƭŀƴǳƴƎŜƴΥ
π !.{ .ƛƴƎŜƴ π .ŀŘ YǊŜǳȊƴŀŎƘ π IƻŎƘǎǇŜȅŜǊ ό9ƭŜƪǘǊƛŦƛȊƛŜǊǳƴƎ !ƭǎŜƴȊǘŀƭōŀƘƴΣ ǇƻǘŜƴǘƛŜƭƭŜǊ .ŜŘŀǊŦ 
.ǳƴŘŜǎǎŎƘƛŜƴŜƴǿŜƎŜŀǳǎōŀǳƎŜǎŜǘȊύ
π ŘƛǾŜǊǎŜ ±ƻǊƘŀōŜƴ ŘŜǎ [ŀƴŘŜǎ wƘŜƛƴƭŀƴŘπtŦŀƭȊ ȊǳǊ wŜŀƪǘƛǾƛŜǊǳƴƎ ŘŜǊȊŜƛǘ ƴƛŎƘǘ ǊŜƎŜƭƳŅǖƛƎ ƛƳ 
bŀƘǾŜǊƪŜƘǊ ōŜŦŀƘǊŜƴŜǊ .ŀƘƴǎǘǊŜŎƪŜƴΦ
.Ŝƛ ŘŜǊ CŜǎǘƭŜƎǳƴƎ μ CŜǎǘǎŜǘȊǳƴƎ Ǿƻƴ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜƴ μ YƻƴȊŜƴǘǊŀǘƛƻƴǎȊƻƴŜƴ ώ {ǘŀƴŘƻǊǘŜƴ ŦǸǊ 
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ό²9!ύ ǎƛƴŘ ŦƻƭƎŜƴŘŜ tǳƴƪǘŜ Ȋǳ ōŜŀŎƘǘŜƴΥ
5ƛŜ 9ƛǎŜƴōŀƘƴŜƴ ǎƛƴŘ ƴŀŎƘ ŘŜƳ !ƭƭƎŜƳŜƛƴŜƴ 9ƛǎŜƴōŀƘƴƎŜǎŜǘȊ ό!9Dύ ǾŜǊǇŦƭƛŎƘǘŜǘΣ ƛƘǊŜƴ .ŜǘǊƛŜō 
ǎƛŎƘŜǊ Ȋǳ ŦǸƘǊŜƴ ǳƴŘ ŘƛŜ 9ƛǎŜƴōŀƘƴǎǘǊǳƪǘǳǊ ǎƛŎƘŜǊ Ȋǳ ōŀǳŜƴ ǳƴŘ ƛƴ ŜƛƴŜƳ ōŜǘǊƛŜōǎǎƛŎƘŜǊŜƴ ½ǳǎǘŀƴŘ 
Ȋǳ ƘŀƭǘŜƴ όϠ п !ōǎŀǘȊ о !9DύΦ
5ŀǊǸōŜǊ Ƙƛƴŀǳǎ ǎƛƴŘ ŘƛŜ !ƴƭŀƎŜƴ ŘŜǊ 9ƛǎŜƴōŀƘƴŜƴ ŘŜǎ .ǳƴŘŜǎ ό9Ř.ύ ōŜǎƻƴŘŜǊǎ
ǎŎƘǳǘȊōŜŘǸǊŦǘƛƎ ǳƴŘ ƳǸǎǎŜƴ ǾƻǊ ŘŜƴ DŜŦŀƘǊŜƴ ŘŜǎ 9ƛǎŀōǿǳǊŦǎ ǳƴŘ ŦǸǊ ŘŜƴ !ǳǎǎŎƘƭǳǎǎ Ǿƻƴ 
{ǘǀǊǇƻǘŜƴǘƛŀƭŜƴΣ ŘŜƳ ǎƻƎΦ {ǘǊƻōƻǎƪƻǇŜŦŦŜƪǘΣ ŘǊƛƴƎŜƴŘ ƎŜǎŎƘǸǘȊǘ ǿŜǊŘŜƴΦ
όмύ 9ǊƎŅƴȊǳƴƎ ōŜƛ .ŜǘǊƻŦŦŜƴƘŜƛǘ Ǿƻƴ 9ƛǎŜƴōŀƘƴǎǘǊŜŎƪŜƴ ŘŜǎ .ǳƴŘŜǎΥ
¦Ƴ ŘƛŜǎ Ȋǳ ƎŜǿŅƘǊƭŜƛǎǘŜƴΣ ƳǸǎǎŜƴ ²9! ƎŜƳŅǖ 9ƛ¢. ¢Ŝƛƭ ! YŀǇƛǘŜƭ ! м LŦŘΦ bǊΦ мΦнΦуΦт ƛΦ±ΦƳΦ !ƴƭŀƎŜ ! 
мΦнΦуκс ŜƛƴŜƴ !ōǎǘŀƴŘ Ǿƻƴ ƎǊǀǖŜǊ мΣр Ȅ όwƻǘƻǊŘǳǊŎƘƳŜǎǎŜǊ Ǉƭǳǎ bŀōŜƴƘǀƘŜύ !ōǎǘŀƴŘ ȊǳƳ 
ƴŅŎƘǎǘƎŜƭŜƎŜƴŜƴ ƛƴ .ŜǘǊƛŜō ōŜŦƛƴŘƭƛŎƘŜƴ DƭŜƛǎ όDƭŜƛǎŀŎƘǎŜύ ŀǳŦǿŜƛǎŜƴΦ
     
    

5ƛŜ !ǳŦƭŀƎŜƴ ǳƴŘ IƛƴǿŜƛǎŜ ǿŜǊŘŜƴ ȊǳǊ YŜƴƴǘƴƛǎ ƎŜƴƻƳƳŜƴ ǳƴŘ ǿŅǊŜƴ ŀǳŦ 
ƴŀŎƘŦƻƭƎŜƴŘŜƴ tƭŀƴǳƴƎǎŜōŜƴŜƴ ōŜƛ ŘŜǊ ƪƻƴƪǊŜǘŜƴ tƭŀǘȊƛŜǊǳƴƎ ŘŜǊ !ƴƭŀƎŜƴ Ȋǳ 
ōŜŀŎƘǘŜƴΦ

пн 5. !D нтΦлнΦнлнр όнύ 9ǊƎŅƴȊŜƴŘŜ !ƴƎŀōŜƴ ōŜƛ .ŜǘǊƻŦŦŜƴƘŜƛǘ Ǿƻƴ IƻŎƘǎǇŀƴƴǳƴƎǎŦǊŜƛƭŜƛǘǳƴƎŜƴΥ
CǸǊ CǊŜƛƭŜƛǘǳƴƎŜƴ ŀƭƭŜǊ {ǇŀƴƴǳƴƎǎŜōŜƴŜƴΣ ȊΦ.Φ ммл ƪ±π.ŀƘƴǎǘǊƻƳƭŜƛǘǳƴƎŜƴ μ мр ƪ±π
{ǇŜƛǎŜƭŜƛǘǳƴƎŜƴ ŜǘŎΦΣ ƎŜƭǘŜƴ ŘƛŜ !ōǎǘŀƴŘǎǊŜƎŜƭǳƴƎŜƴ ƛƴ 5Lb 9b рлопмπоπп ό±59 лнмлπ
оύΥнлммπлмΦ
[ŀǳǘ ƴƻǊƳŀǘƛǾŜǊ wŜƎŜƭǳƴƎ ƛǎǘΥ
ŀύ Ŝƛƴ aƛƴŘŜǎǘŀōǎǘŀƴŘ Ǿƻƴ ²9! Ȋǳ CǊŜƛƭŜƛǘǳƴƎŜƴ ƎŜŦƻǊŘŜǊǘΦ
ōύ Ȋǳ ǇǊǸŦŜƴΣ ƻō ǎƛŎƘ ŘƛŜ [ŜƛǘŜǊ ŘŜǊ CǊŜƛƭŜƛǘǳƴƎ ƛƴƴŜǊƘŀƭō ƻŘŜǊ ŀǳǖŜǊƘŀƭō ŘŜǊ
bŀŎƘƭŀǳŦǎǘǊǀƳǳƴƎ ŘŜǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜ ōŜŦƛƴŘŜƴΦ

5ƛŜ !ǳŦƭŀƎŜƴ ǳƴŘ IƛƴǿŜƛǎŜ ǿŜǊŘŜƴ ȊǳǊ YŜƴƴǘƴƛǎ ƎŜƴƻƳƳŜƴ ǳƴŘ ǿŅǊŜƴ ŀǳŦ 
ƴŀŎƘŦƻƭƎŜƴŘŜƴ tƭŀƴǳƴƎǎŜōŜƴŜƴ ōŜƛ ŘŜǊ ƪƻƴƪǊŜǘŜƴ tƭŀǘȊƛŜǊǳƴƎ ŘŜǊ !ƴƭŀƎŜƴ Ȋǳ 
ōŜŀŎƘǘŜƴΦ
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рн [²Y нпΦлоΦнлнр ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ пΦ ¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ŘŜǎ wŜƎƛƻƴŀƭŜƴ wŀǳƳƻǊŘƴǳƴƎǎǇƭŀƴǎ wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπbŀƘŜ ǎƻƭƭ 
Řŀǎ {ŀŎƘƎŜōƛŜǘ 9ƴŜǊƎƛŜǾŜǊǎƻǊƎǳƴƎ ό²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜύ ŀƴƎŜǇŀǎǎǘ ǿŜǊŘŜƴΦ 5ƛŜǎ ƛǎǘ ŀǳŦƎǊǳƴŘ Ǿƻƴ 
DŜǎŜǘȊŜǎŅƴŘŜǊǳƴƎŜƴ ŀǳŦ .ǳƴŘŜǎπ ǳƴŘ [ŀƴŘŜǎŜōŜƴŜ ŜǊŦƻǊŘŜǊƭƛŎƘΦ !ǳǎ ƭŀƴŘǿƛǊǘǎŎƘŀŦǘƭƛŎƘŜǊ {ƛŎƘǘ 
ƘŀōŜƴ ǿƛǊ ŘŀƘŜǊ ƪŜƛƴŜ ƎǊǳƴŘǎŅǘȊƭƛŎƘŜƴ 9ƛƴǿŅƴŘŜ ƎŜƎŜƴ ŘƛŜ ƎŜǇƭŀƴǘŜ пΦ ¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎΦ
²ƛǊ ƳǀŎƘǘŜƴ ƧŜŘƻŎƘ ŀƴ ŘƛŜǎŜǊ {ǘŜƭƭŜ ŘŀǊŀǳŦ ƘƛƴǿŜƛǎŜƴΣ Řŀǎǎ ǎƛŎƘ ŀǳǎ ǳƴǎŜǊŜǊ {ƛŎƘǘ ŜƛƴŜ 
«ōŜǊŜǊŦǸƭƭǳƴƎ ŘŜǊ !ǳǎōŀǳȊƛŜƭŜ ƛƴ ŘŜǊ wŜƎƛƻƴ ŀōȊŜƛŎƘƴŜǘΦ 5ƛŜ ŘŀǊƎŜǎǘŜƭƭǘŜƴ CƭŅŎƘŜƴ ƎŜƘŜƴ ŘŜǳǘƭƛŎƘ 
ǸōŜǊ ŘƛŜ [ŀƴŘŜǎǾƻǊƎŀōŜ ƘƛƴŀǳǎΦ 5ƛŜ CƭŅŎƘŜƴȊƛŜƭŜ ōŜǘǊŀƎŜƴ ƛƴ wƘŜƛƴƭŀƴŘπtŦŀƭȊ мΣп ҈ ōƛǎ 9ƴŘŜ нлнт 
ǳƴŘ нΣн ҈ ōƛǎ 9ƴŘŜ нлолΦ 5ŜǊ ǾƻǊƭƛŜƎŜƴŘŜ tƭŀƴŜƴǘǿǳǊŦ ǎǘŜƭƭǘ ƛƴ ŘŜǊ wŜƎƛƻƴ Ŝƛƴ CƭŅŎƘŜƴǇƻǘŜƴȊƛŀƭ Ǿƻƴ 
оΣо ҈ ŘŀǊΦ 5ƛŜǎ ǸōŜǊǎǘŜƛƎǘ ŘƛŜ ½ƛŜƭǾƻǊƎŀōŜ ŜǊƘŜōƭƛŎƘΣ ŀǳŎƘ ǳƴǘŜǊ .ŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎǳƴƎ ŜǾŜƴǘǳŜƭƭŜǊ 
aƛƴŘŜǊŀǳǎǿŜƛǎǳƴƎŜƴ ƛƴ ŀƴŘŜǊŜƴ wŜƎƛƻƴŜƴΦ 5ŀǊǎǘŜƭƭǳƴƎŜƴ Ǿƻƴ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜƴ ŦǸǊ ŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ 
ƘŀōŜƴ ŜǊƘŜōƭƛŎƘŜ !ǳǎǿƛǊƪǳƴƎŜƴ ŀǳŦ ŘƛŜ !ƎǊŀǊǎǘǊǳƪǘǳǊΦ 5ŜǊ CƭŅŎƘŜƴŜǊǿŜǊō ŦǸǊ ƭŀƴŘǿƛǊǘǎŎƘŀŦǘƭƛŎƘŜ 
.ŜǘǊƛŜōŜ ƛǎǘ ƛƴ ŘƛŜǎŜƴ DŜōƛŜǘŜƴ ŘŜǳǘƭƛŎƘ ŜǊǎŎƘǿŜǊǘΦ [ŀƴƎŦǊƛǎǘƛƎŜ tŀŎƘǘǾŜǊǘǊŅƎŜΣ ŘƛŜ ŘŜƴ .ŜǘǊƛŜōŜƴ 
ŜƛƴŜ tƭŀƴǳƴƎǎǎƛŎƘŜǊƘŜƛǘ ōƛŜǘŜƴΣ ƪǀƴƴŜƴ ǎŜƭǘŜƴ ŀōƎŜǎŎƘƭƻǎǎŜƴ ǿŜǊŘŜƴΦ IƛƴȊǳ ƪƻƳƳǘ ŘŜǊ ƛƳƳŜƴǎŜ 
CƭŅŎƘŜƴǾŜǊōǊŀǳŎƘ ŘǳǊŎƘ ŘŜƴ !ǳǎōŀǳ ŘŜǊ CǊŜƛŦƭŅŎƘŜƴπtƘƻǘƻǾƻƭǘŀƛƪ ǎƻǿƛŜ 
{ƛŜŘƭǳƴƎǎŜƴǘǿƛŎƪƭǳƴƎǎƳŀǖƴŀƘƳŜƴΦ !ƭƭŜƛƴ ŘǳǊŎƘ ŘƛŜ оΦ ¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ŘŜǎ wŀǳƳƻǊŘƴǳƴƎǎǇƭŀƴǎ 
ǿŜǊŘŜƴ ƘƛŜǊ CƭŅŎƘŜƴǇƻǘŜƴȊƛŀƭŜ Ǿƻƴ ŎŀΦ нΦллл Ƙŀ ōŜǊŜƛǘƎŜǎǘŜƭƭǘΦ ²ƛǊ ŦƻǊŘŜǊƴ ŘŀƘŜǊΣ ŘƛŜ ŜƴŘƎǸƭǘƛƎŜ 
CƭŅŎƘŜƴƪǳƭƛǎǎŜ ŀǳŦ ŘŜƴ ƎŜǎŜǘȊƭƛŎƘ ǾƻǊƎŜǎŎƘǊƛŜōŜƴŜƴ ¦ƳŦŀƴƎ Ȋǳ ǊŜŘǳȊƛŜǊŜƴ ōȊǿΦ ƛƳ ŜƴƎŜƴ !ǳǎǘŀǳǎŎƘ 
Ƴƛǘ ŘŜƴ ŀƴŘŜǊŜƴ tƭŀƴǳƴƎǎǊŜƎƛƻƴŜƴ ŘŜƴ ƴƻǘǿŜƴŘƛƎŜƴ ¦ƳŦŀƴƎ ŀƴ ±ƻǊǊŀƴƎŦƭŅŎƘŜƴ ŀōȊǳǎǘƛƳƳŜƴΦ
5ƛŜ ŘŜǳǘƭƛŎƘŜ «ōŜǊǎŎƘǊŜƛǘǳƴƎ ŘŜǊ ƎŜǎŜǘȊƭƛŎƘ ǾƻǊƎŜƎŜōŜƴ CƭŅŎƘŜƴƪǳƭƛǎǎŜ ŜǊƳǀƎƭƛŎƘǘ Ŝǎ ŀǳŎƘΣ ŘƛŜ 
!ōǎǘŅƴŘŜ Ȋǳ !ǳǎǎƛŜŘƭǳƴƎŜƴ Ƴƛǘ ²ƻƘƴƴǳǘȊǳƴƎ ƎŜƴŜǊŜƭƭ ŀǳŦ рлл Ƴ ŀǳǎȊǳǿŜƛǘŜƴΦ 5ƛŜǎ ƛǎǘ ŦŀŎƘƭƛŎƘ 
ŘǳǊŎƘ ŘƛŜ IǀƘŜ ƘŜǳǘƛƎŜǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ Ȋǳ ōŜƎǊǸƴŘŜƴΣ Řŀ ŜƛƴŜ DŜǎŀƳǘƘǀƘŜ Ǿƻƴ ŘŜǳǘƭƛŎƘ 
ƳŜƘǊ ŀƭǎ нлл Ƴ ǇǊƻ !ƴƭŀƎŜ ŀƴƎŜƴƻƳƳŜƴ ǿŜǊŘŜƴ ƪŀƴƴΦ

5ƛŜ tD wb ǎǘŜƘǘ ƛƳ !ǳǎǘŀǳǎŎƘ Ƴƛǘ ŘŜƴ ŀƴŘŜǊŜƴ tƭŀƴǳƴƎǎƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘŜƴ ƛƴ 
wƘŜƛƴƭŀƴŘπtŦŀƭȊΦ 5ƛŜ wŜƎƛƻƴ ƭƛŜƎǘ Ƴƛǘ ŘŜƴ ŀƪǘǳŜƭƭŜƴ {ǘŀƴŘ Ǿƻƴ оΣо҈ ǸōŜǊ ŘŜƳ 
ǾƻǊƎŜƎŜōŜƴŜƴ ½ǿƛǎŎƘŜƴȊƛŜƭ ŦǸǊ нлнтΦ !ǳŦ [ŀƴŘŜǎŜōŜƴŜ ǎƛƴŘ ƴƻŎƘ ƪŜƛƴŜ ǊŜƎƛƻƴŀƭŜƴ 
.ŜƛǘǊŀƎǎǿŜǊǘŜ ŦǸǊ Řŀǎ WŀƘǊ нлол ŦŜǎǘƎŜƭŜƎǘΣ ŘƛŜ Řŀǎ [ŀƴŘŜǎȊƛŜƭ Ǿƻƴ нΣн҈ 
ŀǳǎŘƛŦŦŜǊŜƴȊƛŜǊŜƴΦ aƛǘ .ƭƛŎƪ ŀǳŦ ƳǀƎƭƛŎƘŜ !ǳǎƎƭŜƛŎƘŜ ŀƴŘŜǊŜǊ 
tƭŀƴǳƴƎǎƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘŜƴ Ƙŀǘ ŘƛŜ tD wb ŜƛƴŜƴ ƘǀƘŜǊŜƴ CƭŅŎƘŜƴŀƴǘŜƛƭ ŀǳǎƎŜǿƛŜǎŜƴΦ

LƴƘŀƭǘŜ ŘŜǊ оΦ ¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ǎƛƴŘ ƴƛŎƘǘ DŜƎŜƴǎǘŀƴŘ ŘƛŜǎŜǊ ŜǊƴŜǳǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎΦ

5ŜǊ !ōǎǘŀƴŘ Ǿƻƴ плл Ƴ ǿǳǊŘŜ ƎŜƎŜƴǸōŜǊ ŘŜǊ ŜǊǎǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ƴƛŎƘǘ ǾŜǊŅƴŘŜǊǘ ǳƴŘ 
ƛǎǘ ŘŀƳƛǘ ƴƛŎƘǘ ƳŜƘǊ DŜƎŜƴǎǘŀƴŘ ŘŜǊ ŜǊƴŜǳǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎΦ
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рт .¦b5 нрΦлоΦнлнр²ƛǊ ōŜŘŀƴƪŜƴ ǳƴǎ ŦǸǊ ŘƛŜ aǀƎƭƛŎƘƪŜƛǘ ȊǳƳ ƻΦ ƎΦ ±ŜǊŦŀƘǊŜƴ ƴƻŎƘƳŀƭǎ {ǘŜƭƭǳƴƎ Ȋǳ ƴŜƘƳŜƴΦ 9ǎ ǿŀǊ ǳƴǎ 
ŀǳǎ YŀǇŀȊƛǘŅǘǎƎǊǸƴŘŜƴ ƭŜƛŘŜǊ ƴƛŎƘǘ ƳǀƎƭƛŎƘΣ ŘƛŜ &ƴŘŜǊǳƴƎŜƴ ƧŜŘŜǊ ŜƛƴȊŜƭƴŜƴ CƭŅŎƘŜ Ȋǳ ǇǊǸŦŜƴΣ 
ǿŜǎƘŀƭō ǿƛǊ ƎǊǳƴŘǎŅǘȊƭƛŎƘ ŀǳŦ ǳƴǎŜǊŜ ƭŜǘȊǘŜ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ǾƻƳ нлΦуΦнлнр ǾŜǊǿŜƛǎŜƴΦ 
9ǊƎŅƴȊŜƴŘ ƘƛŜǊ ǳƴǎŜǊŜ ŀƪǘǳŀƭƛǎƛŜǊǘŜ 9ƛƴǎŎƘŅǘȊǳƴƎ ȊǳǊ CƭŅŎƘŜ мΥ 
5ŜǊ .¦b5 ƭŜƘƴǘ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜ м ŀǳŎƘ ƛƴ ƛƘǊŜƴ ƴŜǳŜƴ !ōƎǊŜƴȊǳƴƎŜƴ ŀǳŦ ŘŜƳ aŀƛƴȊŜǊ {ǘŀŘǘƎŜōƛŜǘ ŀōΦ 
5ŜǊ .¦b5 ōŜƎǊǸǖǘ ŘŜƴ .ŜǎŎƘƭǳǎǎ ŘŜǊ {ǘŀŘǘΣ ōƛǎ нлор ƪƭƛƳŀƴŜǳǘǊŀƭ Ȋǳ ǿŜǊŘŜƴΦ 5ŀȊǳ ƪŀƴƴ ŘƛŜ 
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ŜƛƴŜƴ ǿƛŎƘǘƛƎŜƴ .ŜƛǘǊŀƎ ƭŜƛǎǘŜƴΦ 5ƛŜǎ ŘŀǊŦ ƧŜŘƻŎƘ ƴƛŎƘǘ Ȋǳ [ŀǎǘŜƴ ŜƛƴŜǊ ŜǳǊƻǇŀǿŜƛǘ 
ǎǘǊŜƴƎ ƎŜǎŎƘǸǘȊǘŜƴ !Ǌǘ ƎŜƘŜƴΦ 
5ŜǊ ŀǳŦ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜ м ƛƴ ¢ŜƛƭǇƻǇǳƭŀǘƛƻƴŜƴ ǾƻǊƪƻƳƳŜƴŘŜΣ ǎǘŀǊƪ ǾƻƳ !ǳǎǎǘŜǊōŜƴ ōŜŘǊƻƘǘŜ 
CŜƭŘƘŀƳǎǘŜǊ ό/ǊƛŎŜǘǳǎ ŎǊƛŎŜǘǳǎύ ƛǎǘ ŜƛƴŜ !ƴƘŀƴƎ L±π!Ǌǘ ŘŜǊ CCIπwƛŎƘǘƭƛƴƛŜΦ bƛŎƘǘ ƴǳǊ ŘƛŜ ¢ƛŜǊŜ ŘŜǊ 
!ƴƘŀƴƎ L±π!ǊǘŜƴΣ ǎƻƴŘŜǊƴ ŜōŜƴǎƻ ƛƘǊŜ [ŜōŜƴǎǊŅǳƳŜ ǳƴŘ CƻǊǘǇŦƭŀƴȊǳƴƎǎǎǘŅǘǘŜƴ ǎƛƴŘ ƎŜǎŎƘǸǘȊǘΣ ŀǳŎƘ 
ŀǳǖŜǊƘŀƭō ŘŜǊ b!¢¦w! нлллπCƭŅŎƘŜƴ όǎΦ Ϡ пп .bŀǘ{ŎƘDύΦ 5ƛŜ ¢ƛŜǊŜ ŘǸǊŦŜƴ ŀǳŎƘ ǿŅƘǊŜƴŘ ŘŜǎ 
²ƛƴǘŜǊǎŎƘƭŀŦǎ ƴƛŎƘǘ ƎŜǎǘǀǊǘ ǿŜǊŘŜƴΦ 
5ŜǊ 9ǊƘŀƭǘǳƴƎǎȊǳǎǘŀƴŘ ŜƛƴŜǊ tƻǇǳƭŀǘƛƻƴ ŘŜǊ !ƴƘŀƴƎ L±π!ǊǘŜƴ ŘŀǊŦ ŘǳǊŎƘ 9ƛƴƎǊƛŦŦŜ ƴƛŎƘǘ 
ǾŜǊǎŎƘƭŜŎƘǘŜǊǘ ǿŜǊŘŜƴΦ 5ŀ ŘŜǊ 9ǊƘŀƭǘǳƴƎǎȊǳǎǘŀƴŘ ŘŜǊ ƘƛŜǎƛƎŜƴ tƻǇǳƭŀǘƛƻƴ ŜƛƴŜ ŜǊƘŜōƭƛŎƘŜ 
LƴǎǘŀōƛƭƛǘŅǘ ȊŜƛƎǘΣ ƛǎǘ ƳƛƴŘŜǎǘŜƴǎ ŘǳǊŎƘ ŘƛŜ .ŀǳƳŀǖƴŀƘƳŜƴ ōŜƛ ŘŜǊ 9ǊǊƛŎƘǘǳƴƎ Ǿƻƴ 
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ Ƴƛǘ ŜƛƴŜǊ ±ŜǊǎŎƘƭŜŎƘǘŜǊǳƴƎ Ȋǳ ǊŜŎƘƴŜƴΦ LƴǿƛŜǿŜƛǘ ŘŜǊ .ŜǘǊƛŜō ǎŜƭōŜǊ ŘŜƴ 
CŜƭŘƘŀƳǎǘŜǊ ōŜŜƛƴǘǊŅŎƘǘƛƎǘΣ ƛǎǘ ǳƴǎŜǊŜǎ ²ƛǎǎŜƴǎ ǿŜƛǘŜǊƘƛƴ ŘǳǊŎƘ ŘƛŜ {ǘǳŘƛŜƴƭŀƎŜ ƴƛŎƘǘ ǎƛŎƘŜǊ 
ōŜǿƛŜǎŜƴΦ {ƻƭŀƴƎŜ ŘƛŜǎ ƴƛŎƘǘ ƎŜƪƭŅǊǘ ƛǎǘΣ ŘǸǊŦŜƴ ƛƴǎǘŀōƛƭŜ tƻǇǳƭŀǘƛƻƴŜƴ ƪŜƛƴŜƳ ǿŜƛǘŜǊŜƴ wƛǎƛƪƻ 
ŀǳǎƎŜǎŜǘȊǘ ǿŜǊŘŜƴΦ 5ŀ ŀǳŦƎǊǳƴŘ ŘŜǊ ƴŜǳŜƴ wŜŎƘǘǎƭŀƎŜ ό²ƛƴŘ.Dύ ŘŜǊ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊ ƛƳ ǎǇŅǘŜǊŜƴ 
DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎǎǾŜǊƭŀǳŦ ƴƛŎƘǘ ƳŜƘǊ ǎƻ ǘƛŜŦ ƎŜǇǊǸŦǘ ǿŜǊŘŜƴ Ƴǳǎǎ ǿƛŜ ōƛǎƘŜǊΣ ƳǸǎǎŜƴ {ǘǀǊǳƴƎŜƴ ōŜǊŜƛǘǎ 
ŀǳŦ ŘŜǊ wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴǳƴƎǎŜōŜƴŜ ŀǳǎƎŜǎŎƘƭƻǎǎŜƴ ǿŜǊŘŜƴΦ

м

YŜƴƴǘƴƛǎƴŀƘƳŜΦ 

Lƴ ŘŜǊ {ƛǘȊǳƴƎ ŘŜǊ wŜƎƛƻƴŀƭǾŜǊǘǊŜǘǳƴƎ ǿǳǊŘŜ ŀƳ нсΦ bƻǾŜƳōŜǊ нлнп ŘŜǊ .ŜǎŎƘƭǳǎǎ 
ƎŜŦŀǎǎǘ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜ bǊΦ лм ƛƳ bƻǊŘƻǎǘŜƴ Ȋǳ ŜǊǿŜƛǘŜǊƴ ǳƴŘ ŘƛŜ 9ǊǿŜƛǘŜǊǳƴƎ ƛƳ {ǸŘŜƴ 
ōŜƛȊǳōŜƘŀƭǘŜƴΦ  

.ŜƎǊǸƴŘŜǘ ǿǳǊŘŜ ŘƛŜǎ Ƴƛǘ ŦŜƘƭŜƴŘŜƴ DǳǘŀŎƘǘŜƴΣ ŘƛŜ ŜƛƴŜ ƴŜƎŀǘƛǾŜ .ŜŜƛƴŦƭǳǎǎǳƴƎ ŘŜǊ 
CŜƭŘƘŀƳǎǘŜǊǇƻǇǳƭŀǘƛƻƴ ŘǳǊŎƘ ŘŜƴ .ŀǳ ǳƴŘ .ŜǘǊƛŜō Ǿƻƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ 
ōŜƭŜƎŜƴΣ ŘŜǊ ŦŜƘƭŜƴŘŜƴ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ƛƳ CŀŎƘōŜƛǘǊŀƎ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊ ǳƴŘ ŘŜǊ 
ŜǊŦƻǊŘŜǊƭƛŎƘŜƴ ¦ƴǘŜǊǎǘǸǘȊǳƴƎ ŘŜǊ 9ƴŜǊƎƛŜǿŜƴŘŜ ŀǳŦ aŀƛƴȊŜǊ DŜƳŀǊƪǳƴƎΦ

рт .¦b5 нрΦлоΦнлнр 5ƛŜ ƎŜǎŀƳǘŜ CƭŅŎƘŜ м ŀǳŦ aŀƛƴȊŜǊ {ǘŀŘǘƎŜōƛŜǘ ƛǎǘ CŜƭŘƘŀƳǎǘŜǊǇƻǘŜƴǘƛŀƭƎŜōƛŜǘ ǳƴŘ ŀƭǎ ǎƻƭŎƘŜǎ Ȋǳ 
ŜǊƘŀƭǘŜƴ ǳƴŘ Ȋǳ ǎŎƘǸǘȊŜƴΦ {ŅƳǘƭƛŎƘŜ .ŀǳǾƻǊƘŀōŜƴ ƛƴ ŘƛŜǎŜƳ DŜōƛŜǘ ǎƛƴŘ ŜƛƴŜ ǇƻǘŜƴǘƛŜƭƭŜ .ŜŘǊƻƘǳƴƎ 
ŘƛŜǎŜǎ ƭŜǘȊǘŜƴ ƴŜƴƴŜƴǎǿŜǊǘŜƴ CŜƭŘƘŀƳǎǘŜǊǾƻǊƪƻƳƳŜƴǎ ƛƴ wƘŜƛƴƭŀƴŘπtŦŀƭȊΦ !ǳŎƘ ŜƛƴŜ 9ǊǿŜƛǘŜǊǳƴƎ 
ƛƳ bƻǊŘŜƴ ŘŜǎ ƎŜǇƭŀƴǘŜƴ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜǎ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ǎŎƘǊŅƴƪǘ ŘŜƴ ǇƻǘŜƴǘƛŜƭƭŜƴ 
CŜƭŘƘŀƳǎǘŜǊƭŜōŜƴǎǊŀǳƳ ŜƛƴΦ 9ƛƴ ƭŀƴƎŦǊƛǎǘƛƎŜǊ 
{ŎƘǳǘȊ ŘŜǊ ƭƻƪŀƭŜƴ tƻǇǳƭŀǘƛƻƴ ƛǎǘ ƴǳǊ ƳǀƎƭƛŎƘ ŘǳǊŎƘ ŜƛƴŜ .ŜǎǘŀƴŘǎŜǊƘǀƘǳƴƎ ǎƻǿƛŜ ŘƛŜ ƎŜƴŜǘƛǎŎƘŜ 
!ǳŦŦǊƛǎŎƘǳƴƎΦ .ŜƛŘŜǎ ƪŀƴƴ ǎƛŎƘ ƴǳǊ ŜƴǘǿƛŎƪŜƭƴΣ ǿŜƴƴ Ŝǎ ŦǸǊ ŘŜƴ CŜƭŘƘŀƳǎǘŜǊ ŀǳǎǊŜƛŎƘŜƴŘ 
ȊǳƎŅƴƎƭƛŎƘŜƴ ǳƴŘ ƎŜŜƛƎƴŜǘŜƴ [ŜōŜƴǎǊŀǳƳ ƎƛōǘΦ 
5ŜǊ .¦b5 ǿŜƛǎǘ ŘŀǊŀǳŦ ƘƛƴΣ Řŀǎǎ 5ŜǳǘǎŎƘƭŀƴŘ ƛƳ ƘƻƘŜƴ aŀǖ ŦǸǊ ŘƛŜ 9ǊƘŀƭǘǳƴƎ ŘŜǎ CŜƭŘƘŀƳǎǘŜǊǎ 
ǾŜǊŀƴǘǿƻǊǘƭƛŎƘ ƛǎǘΦ Lƴ ½ŜƛǘŜƴ ŘŜǎ ƎƭƻōŀƭŜƴ !ǊǘŜƴǎǘŜǊōŜƴǎ Ƴǳǎǎ Ƴƛǘ ŘƛŜǎŜǊ ±ŜǊŀƴǘǿƻǊǘǳƴƎ 
ƛƴǎōŜǎƻƴŘŜǊŜ ƘƛƴǎƛŎƘǘƭƛŎƘ ƭƻƪŀƭŜǊ wŜǎǘǇƻǇǳƭŀǘƛƻƴŜƴ ǎŜƘǊ ƎŜǿƛǎǎŜƴƘŀŦǘ ǳƳƎŜƎŀƴƎŜƴ ǿŜǊŘŜƴΦ 

м

ǎƛŜƘŜ ƻōŜƴ

пу



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

см b!.¦ wƘŜƛƴƭŀƴŘπtŦŀƭȊ нрΦлоΦнлнр ƘƛŜǊƳƛǘ ƴŜƘƳŜƴ ǿƛǊ bŀƳŜƴǎ ǳƴŘ ƛƳ !ǳŦǘǊŀƎ ŘŜǎ b!.¦ wƘŜƛƴƭŀƴŘπtŦŀƭȊ .ŜȊǳƎ ŀǳŦ ŘƛŜ ǾƛŜǊǘŜ 
¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ŘŜǎ wŜƎƛƻƴŀƭŜƴ wŀǳƳƻǊŘƴǳƴƎǎǇƭŀƴǎ wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπbŀƘŜ нлмпΦ !ƭǎ ŀƴŜǊƪŀƴƴǘŜǊ 
bŀǘǳǊǎŎƘǳǘȊǾŜǊōŀƴŘ ƳǀŎƘǘŜƴ ǿƛǊ ƴŀŎƘŦƻƭƎŜƴŘ ŀǳŦ ŜƛƴƛƎŜ {ŀŎƘǾŜǊƘŀƭǘŜ ƘƛƴǿŜƛǎŜƴΣ ŘŜǊŜƴ 
.ŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎǳƴƎ ŜǊŦƻǊŘŜǊƭƛŎƘ ƛǎǘΦ .ŜǊŜƛǘǎ ŀōƎŜƎŜōŜƴŜ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ ȊǳƳ wŜƎƛƻƴŀƭŜƴ 
wŀǳƳƻǊŘƴǳƴƎǎǇƭŀƴ ōŜƘŀƭǘŜƴ ƛƘǊŜ DǸƭǘƛƎƪŜƛǘΦ 
!ǳŦƎǊǳƴŘ ŘŜǊ !ƪǘǳŀƭƛǘŅǘ ƭƛŜƎǘ {ŎƘǿŜǊǇǳƴƪǘ ŘƛŜǎŜǊ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ŀǳŦ ŘŜǊ 
.ŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎǳƴƎκbƛŎƘǘōŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎǳƴƎ ǳƴŘ !ƴǿŜƴŘǳƴƎ ŘŜǎ αC!/I.9L¢w!D !w¢9b{/I¦¢½ C«w 
5L9 t[!b¦bD ±hb ²Lb59b9wDL9D9.L9¢9b Lb wI9Lb[!b5πtC![½ά Φ 
5ŜǊ !ǳǎōŀǳ ŜǊƴŜǳŜǊōŀǊŜǊ 9ƴŜǊƎƛŜƴ ƛǎǘ Ŝƛƴ ȊŜƴǘǊŀƭŜǊ .ŜǎǘŀƴŘǘŜƛƭ ŘŜǊ 9ƴŜǊƎƛŜǿŜƴŘŜ ǳƴŘ ǎƻƳƛǘ 
ŜǎǎŜƴȊƛŜƭƭ ŦǸǊ ŘŜƴ YƭƛƳŀǎŎƘǳǘȊΦ DƭŜƛŎƘȊŜƛǘƛƎ ǎǘŜƭƭǘ ŘŜǊ ±ŜǊƭǳǎǘ ŘŜǊ ōƛƻƭƻƎƛǎŎƘŜƴ ±ƛŜƭŦŀƭǘ ŜƛƴŜ ŘŜǊ 
ƎǊǀǖǘŜƴ ǀƪƻƭƻƎƛǎŎƘŜƴ YǊƛǎŜƴ ǳƴǎŜǊŜǊ ½Ŝƛǘ ŘŀǊΦ {Ŝƛǘ bƻǾŜƳōŜǊ нлно ƭƛŜŦŜǊǘ ŘŜǊ αCŀŎƘōŜƛǘǊŀƎ 
!ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊ ŦǸǊ ŘƛŜ tƭŀƴǳƴƎ Ǿƻƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƎŜōƛŜǘŜƴ ƛƴ wƘŜƛƴƭŀƴŘπtŦŀƭȊά ŘŜǎ [ŀƴŘŜǎŀƳǘǎ ŦǸǊ 
¦ƳǿŜƭǘ ό[Ŧ¦ύ ŦǳƴŘƛŜǊǘŜ ǿƛǎǎŜƴǎŎƘŀŦǘƭƛŎƘŜ DǊǳƴŘƭŀƎŜƴΣ ǳƳ ŘŜƴ !ǳǎōŀǳ ŘŜǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ Ƴƛǘ ŘŜƳ 
{ŎƘǳǘȊ ƎŜŦŅƘǊŘŜǘŜǊ ±ƻƎŜƭπ ǳƴŘ CƭŜŘŜǊƳŀǳǎŀǊǘŜƴ ƛƴ 9ƛƴƪƭŀƴƎ Ȋǳ ōǊƛƴƎŜƴΦ 5ƛŜǎŜǊ CŀŎƘōŜƛǘǊŀƎ ƛǎǘ ŘŀƘŜǊ 
Ǿƻƴ ƘƻƘŜǊ wŜƭŜǾŀƴȊΣ ǳƳ ŜƛƴŜ ƴŀŎƘƘŀƭǘƛƎŜ ǳƴŘ ƴŀǘǳǊǾŜǊǘǊŅƎƭƛŎƘŜ 9ƴŜǊƎƛŜǿŜƴŘŜ Ȋǳ ŜǊƳǀƎƭƛŎƘŜƴ ǳƴŘ 
ǎƻƭƭǘŜ ŀǳǎ ŘƛŜǎŜƳ DǊǳƴŘŜ ŀǳŎƘ ōŜƛ CƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎŜƴ ŘŜǎ wŜƎƛƻƴŀƭŜƴ wŀǳƳƻǊŘƴǳƴƎǎǇƭŀƴǎ 
ōŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎǘ ǿŜǊŘŜƴΦ
9ǎ ƛǎǘ ŘŀƘŜǊ ǎŜƘǊ ōŜǎƻǊƎƴƛǎŜǊǊŜƎŜƴŘΣ Řŀǎǎ ŘŜǊ CŀŎƘōŜƛǘǊŀƎ ƛƴ ŘŜǊ ŀƪǘǳŜƭƭŜƴ tƭŀƴǳƴƎǎπ ǳƴŘ 
DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎǎǇǊŀȄƛǎ ōƛǎƭŀƴƎ ƪŜƛƴŜ ŀƴƎŜƳŜǎǎŜƴŜ !ƴǿŜƴŘǳƴƎ ƎŜŦǳƴŘŜƴ ƘŀǘΦ 5ƛŜ ŘŀǊƛƴ ŘŀǊƎŜƭŜƎǘŜƴ 
ǇƻǇǳƭŀǘƛƻƴǎōŜȊƻƎŜƴŜƴ !ƴǎŅǘȊŜΣ ǿƛŜ ŘƛŜ LŘŜƴǘƛŦƛƪŀǘƛƻƴ Ǿƻƴ 5ƛŎƘǘŜȊŜƴǘǊŜƴ ǳƴŘ IŀōƛǘŀǘƳƻŘŜƭƭŜƴ ŦǸǊ 
ǿƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜǎŜƴǎƛōƭŜ !ǊǘŜƴΣ ōƛŜǘŜƴ ŜƛƴŜ ǿƛǎǎŜƴǎŎƘŀŦǘƭƛŎƘ ŦǳƴŘƛŜǊǘŜ DǊǳƴŘƭŀƎŜ ȊǳǊ aƛƴƛƳƛŜǊǳƴƎ Ǿƻƴ 
YƻƴŦƭƛƪǘŜƴ ȊǿƛǎŎƘŜƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀǳǎōŀǳ ǳƴŘ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊΦ 5ŜƴƴƻŎƘ ǿŜǊŘŜƴ ŘƛŜǎŜ 9ǊƪŜƴƴǘƴƛǎǎŜ ƛƴ 
ŘŜǊ tǊŀȄƛǎ ƴƛŎƘǘ ƪƻƴǎŜǉǳŜƴǘ ōŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎǘΣ ǿƻŘǳǊŎƘ ǇƻǘŜƴȊƛŜƭƭ ǎŎƘǿŜǊǿƛŜƎŜƴŘŜ 
.ŜŜƛƴǘǊŅŎƘǘƛƎǳƴƎŜƴ ŦǸǊ ōŜŘǊƻƘǘŜ !ǊǘŜƴ ǊƛǎƪƛŜǊǘ ǿŜǊŘŜƴΦ
5ǳǊŎƘ Řŀǎ CŜƘƭŜƴ ŜƛƴŜǊ ǎȅǎǘŜƳŀǘƛǎŎƘŜƴ ¦ƳǎŜǘȊǳƴƎ ŘŜǎ CŀŎƘōŜƛǘǊŀƎǎ ŜƴǘǎǘŜƘŜƴ ŜǊƘŜōƭƛŎƘŜ 5ŜŦƛȊƛǘŜ 
ƛƳ tƭŀƴǳƴƎǎǇǊƻȊŜǎǎΦ YƻƴŦƭƛƪǘǘǊŅŎƘǘƛƎŜ {ǘŀƴŘƻǊǘŜ ŦǸǊ 

YŜƴƴǘƴƛǎƴŀƘƳŜΦ

5ŜǊ CŀŎƘōŜƛǘǊŀƎ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊ ǿǳǊŘŜ ƛƴƴŜǊƘŀƭō ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴŀǳǎǿŀƘƭ ŘŜǊ 
tƻǘŜƴȊƛŀƭŀƴŀƭȅǎŜ ōŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎǘΦ !ǳŦ ǇƭŀƴǳƴƎǎǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜ ōŜǊŜƛǘǎ ƎŜǎƛŎƘŜǊǘŜ CƭŅŎƘŜƴ 
ǎƻƭƭ ŘŜǊ CŀŎƘōŜƛǘǊŀƎ ƴƛŎƘǘ ŀƴƎŜǿŜƴŘŜǘ ǿŜǊŘŜƴΣ ŘƛŜǎ ƛǎǘ ƛƴ ǎŜƛƴŜƴ 
!ƴǿŜƴŘǳƴƎǎƘƛƴǿŜƛǎŜƴ ŜȄǇƭƛȊƛǘ ǾŜǊƳŜǊƪǘΦ

пф



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

см b!.¦ wƘŜƛƴƭŀƴŘπtŦŀƭȊ нрΦлоΦнлнр ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ǿŜǊŘŜƴ ƴƛŎƘǘ ŀǳǎǊŜƛŎƘŜƴŘ ŀǳǎƎŜǎŎƘƭƻǎǎŜƴΣ ǿƻŘǳǊŎƘ ƴŜƎŀǘƛǾŜ !ǳǎǿƛǊƪǳƴƎŜƴ 
ŀǳŦ ŜƳǇŦƛƴŘƭƛŎƘŜ ±ƻƎŜƭπ ǳƴŘ CƭŜŘŜǊƳŀǳǎǇƻǇǳƭŀǘƛƻƴŜƴ ǾŜǊǎǘŅǊƪǘ ǿŜǊŘŜƴΦ 5ƛŜǎ ƪŀƴƴ ƴƛŎƘǘ ƴǳǊ ŘŜƴ 
ƎŜǎŜǘȊƭƛŎƘŜƴ !ƴŦƻǊŘŜǊǳƴƎŜƴ ŘŜǎ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊŜǎ ǿƛŘŜǊǎǇǊŜŎƘŜƴΣ ǎƻƴŘŜǊƴ ŀǳŎƘ Ȋǳ ƭŀƴƎǿƛŜǊƛƎŜƴ 
ǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜƴ !ǳǎŜƛƴŀƴŘŜǊǎŜǘȊǳƴƎŜƴ ǳƴŘ ±ŜǊȊǀƎŜǊǳƴƎŜƴ ƛƳ !ǳǎōŀǳ ŘŜǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ŦǸƘǊŜƴΦ
¦Ƴ ŜƛƴŜƴ ǾŜǊŀƴǘǿƻǊǘǳƴƎǎǾƻƭƭŜƴ ǳƴŘ ȊǳƪǳƴŦǘǎƻǊƛŜƴǘƛŜǊǘŜƴ !ǳǎōŀǳ ŘŜǊ ŜǊƴŜǳŜǊōŀǊŜƴ 9ƴŜǊƎƛŜƴ 
ǎƛŎƘŜǊȊǳǎǘŜƭƭŜƴΣ ƛǎǘ Ŝǎ ŘŀƘŜǊ ǳƴŜǊƭŅǎǎƭƛŎƘΣ ŘŜƴ CŀŎƘōŜƛǘǊŀƎ ŘŜǎ [Ŧ¦ ƪƻƴǎŜǉǳŜƴǘ ƛƴ ŘƛŜ 
tƭŀƴǳƴƎǎǾŜǊŦŀƘǊŜƴ Ȋǳ ƛƴǘŜƎǊƛŜǊŜƴΦ 5ƛŜǎ ŜǊŦƻǊŘŜǊǘ ŜƛƴŜ ǾŜǊōƛƴŘƭƛŎƘŜ .ŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎǳƴƎ ŘŜǊ 
ǾƻǊƎŜǎŎƘƭŀƎŜƴŜƴ aŜǘƘƻŘŜƴ ǳƴŘ {ŎƘǳǘȊƳŀǖƴŀƘƳŜƴ ǎƻǿƛŜ ŜƛƴŜ ǎǘŅǊƪŜǊŜ ½ǳǎŀƳƳŜƴŀǊōŜƛǘ ȊǿƛǎŎƘŜƴ 
tƭŀƴǳƴƎǎōŜƘǀǊŘŜƴΣ bŀǘǳǊǎŎƘǳǘȊŦŀŎƘǎǘŜƭƭŜƴ ǳƴŘ ǿŜƛǘŜǊŜƴ ǊŜƭŜǾŀƴǘŜƴ !ƪǘŜǳǊŜƴΦ
bǳǊ ŘǳǊŎƘ ŘƛŜ ƪƻƴǎŜǉǳŜƴǘŜ !ƴǿŜƴŘǳƴƎ ǿƛǎǎŜƴǎŎƘŀŦǘƭƛŎƘŜǊ 9ǊƪŜƴƴǘƴƛǎǎŜ ǳƴŘ ŜƛƴŜ ǾƻǊŀǳǎǎŎƘŀǳŜƴŘŜ 
tƭŀƴǳƴƎ ƪŀƴƴ Ŝǎ ƎŜƭƛƴƎŜƴΣ ŘŜƴ !ǳǎōŀǳ ŘŜǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ƴŀǘǳǊǾŜǊǘǊŅƎƭƛŎƘ Ȋǳ ƎŜǎǘŀƭǘŜƴΦ 9ǎ ƛǎǘ ŘŀƘŜǊ 
ŅǳǖŜǊǎǘ ǿƛŎƘǘƛƎΣ ŘŜƴ CŀŎƘōŜƛǘǊŀƎ ƛƴ ŘŜǊ tǊŀȄƛǎ ŀƴƎŜƳŜǎǎŜƴ Ȋǳ ōŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎŜƴΣ ǳƳ ǎƻǿƻƘƭ ŘŜƴ 
YƭƛƳŀǎŎƘǳǘȊ ŀƭǎ ŀǳŎƘ ŘŜƴ {ŎƘǳǘȊ ŘŜǊ ōƛƻƭƻƎƛǎŎƘŜƴ ±ƛŜƭŦŀƭǘ ƎƭŜƛŎƘŜǊƳŀǖŜƴ ǾƻǊŀƴȊǳōǊƛƴƎŜƴΦ
!ǳŎƘ ƛƴ ŘŜǊ ǾƻǊƭƛŜƎŜƴŘŜƴ tƭŀƴǳƴƎ ǎŎƘŜƛƴǘ ŘŜǊ CŀŎƘōŜƛǘǊŀƎ ƪŜƛƴŜ ǘƛŜŦŜǊƎŜƘŜƴŘŜ !ƴǿŜƴŘǳƴƎ 
ƎŜŦǳƴŘŜƴ Ȋǳ ƘŀōŜƴΦ wǳƴŘ ŘƛŜ IŅƭŦǘŜ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴΣ ŘƛŜ ǎƛŎƘ ŀƭǎ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ƛƴ tƭŀƴǳƴƎ 
ōŜŦƛƴŘŜƴΣ ƪƻƭƭƛŘƛŜǊŜƴ Ƴƛǘ YŀǘŜƎƻǊƛŜ L ƻŘŜǊ LL CƭŅŎƘŜƴ ŘŜǎ CŀŎƘōŜƛǘǊŀƎǎΦ 5ŀǊǳƴǘŜǊ ōŜǊŜƛǘǎ ōŜǎǘŜƘŜƴŘŜ 
CƭŅŎƘŜƴΣ ŘƛŜ ƴǳƴ ǘǊƻǘȊŘŜƳ ǾŜǊƎǊǀǖŜǊǘ ǿŜǊŘŜƴ ǎƻƭƭŜƴΦ 5ƛŜ ¢ŀǘǎŀŎƘŜΣ Řŀǎǎ Ŝƛƴ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ 
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ƴƛŎƘǘ ŘƛǊŜƪǘ ƛƴ ŜƛƴŜǊ CƭŅŎƘŜ ŘŜǎ CŀŎƘōŜƛǘǊŀƎǎ ƭƛŜƎǘΣ ōŜŘŜǳǘŜǘ ƴƛŎƘǘ ŀǳǘƻƳŀǘƛǎŎƘΣ Řŀǎǎ 
ŀǳŦ ŘƛŜǎŜ ƪŜƛƴŜ .ŜŜƛƴǘǊŅŎƘǘƛƎǳƴƎŜƴ ŀǳǎƎŜƘŜƴ ƪǀƴƴŜƴΦ ±ƛŜƭŜ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜ ƛƴ ŘŜǊ ǾƻǊƭƛŜƎŜƴŘŜƴ 
tƭŀƴǳƴƎ ƎǊŜƴȊŜƴ ŀƴ YŀǘŜƎƻǊƛŜ L ƻŘŜǊ LL CƭŅŎƘŜƴ ŘŜǎ CŀŎƘōŜƛǘǊŀƎǎΦ  

ну

ол

оо

оп

оу

пм

hŦŦŜƴōŀǊ ǿƛǊŘ ƘƛŜǊ ƴƛŎƘǘ ŘƛŦŦŜǊŜƴȊƛŜǊǘ ȊǿƛǎŎƘŜƴ CƭŅŎƘŜƴΣ ŘƛŜ ōŜǊŜƛǘǎ ƛƳ wht ƻŘŜǊ 
ǊŜŎƘǘǿƛǊƪǎŀƳŜƴ CƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǘǳƴƎǎǇƭŅƴŜƴ ŜƴǘƘŀƭǘŜƴ ǎƛƴŘΣ ǳƴŘ ǘŀǘǎŅŎƘƭƛŎƘ ƴŜǳ 
ƘƛƴȊǳƎŜƪƻƳƳŜƴŜƴ CƭŅŎƘŜƴΦ 5ƛŜ !ƴƭŀƎŜ о όtƭŀƴǳƴƎǎǎǘŀǘǳǎύ ƛƴ ŘŜƴ ŀǳǎƎŜƭŜƎǘŜƴ 
¦ƴǘŜǊƭŀƎŜƴ ǎƻƭƭǘŜ ŜƛƎŜƴǘƭƛŎƘ YƭŀǊƘŜƛǘ ǎŎƘŀŦŦŜƴΦ
.Ŝƛ ŘŜƴ ƴŜǳŜƴ CƭŅŎƘŜƴ Ǝƛōǘ Ŝǎ ƭŜŘƛƎƭƛŎƘ ƪƭŜƛƴŦƭŅŎƘƛƎŜǊŜ «ōŜǊƭŀƎŜǊǳƴƎŜƴΣ ŘƛŜ ŀǳŦƎǊǳƴŘ 
ŘŜǊ YƭŜƛƴƳŀǖǎǘŅōƭƛŎƘƪŜƛǘ ƛƳ wht ƪŀƳ ŀōōƛƭŘōŀǊ ǎƛƴŘΦ 5ŀ Ŝǎ ƧŜŘƻŎƘ ŀǳŎƘ YǊƛǘƛƪ Ǿƻƴ 
ǎŜƛǘŜƴ ŘŜǎ [Ŧ¦ ƎŀōΣ ǿŜǊŘŜƴ ōŜƛ ŘŜƴ CƭŅŎƘŜƴ  нуΣ олΣ ооΣ опΣ оу ǳƴŘ пм ƎŜǊƛƴƎŦǸƎƛƎŜ 
!ƴǇŀǎǎǳƴƎŜƴ ǾƻǊƎŜƴƻƳƳŜƴΦ

9ǎ Ǝƛōǘ ƪŜƛƴŜ 9ƳǇŦŜƘƭǳƴƎŜƴ ŦǸǊ tǳŦŦŜǊȊƻƴŜƴ ƛƳ CŀŎƘōŜƛǘǊŀƎΣ ȊΦ¢Φ ǎƛƴŘ ŘƛŜǎŜ ǎƻƎŀǊ 
ǎŎƘƻƴ ŜƛƴƎŜǊŜŎƘƴŜǘ ǿƛŜ ōŜƛ ŘŜƴ ƭŀƴŘŜǎǿŜƛǘ ōŜŘŜǳǘǎŀƳŜƴ wŀǎǘƎŜōƛŜǘŜƴΦ

рл



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

см b!.¦ wƘŜƛƴƭŀƴŘπtŦŀƭȊ нрΦлоΦнлнр ²ŜǊŘŜƴ ŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ƛƴ ŘƛŜǎŜƴ DŜōƛŜǘŜƴ ŀƴ ŘŜƴ ŅǳǖŜǊŜƴ wŀƴŘ ŘŜǊ ŀǳǎƎŜǿƛŜǎŜƴŜƴ 
CƭŅŎƘŜ ŜǊǊƛŎƘǘŜǘΣ ƭƛŜƎǘ ŘŜǊ wƻǘƻǊ ŜƛƴŜǊ ǎƻƭŎƘŜƴ !ƴƭŀƎŜ ŀǳǖŜǊƘŀƭō ŘŜǎ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘǎ ǳƴŘ ƪŀƴƴ ƛƴ 
CƭŅŎƘŜƴ Řŀǎ YŀǘŜƎƻǊƛŜ L ƻŘŜǊ LL ŘŜǎ CŀŎƘōŜƛǘǊŀƎŜǎ ƘƛƴŜƛƴǊŜƛŎƘŜƴ ǳƴŘ ŘƻǊǘ ƴŜƎŀǘƛǾŜ 
.ŜŜƛƴǘǊŅŎƘǘƛƎǳƴƎŜƴ ƘŜǊǾƻǊǊǳŦŜƴΦ
LƳ IƛƴōƭƛŎƪ ŀǳŦ ŘƛŜ YŀǘŜƎƻǊƛǎƛŜǊǳƴƎ ŘŜǊ ǊƻǘŜƴ ǳƴŘ ƻǊŀƴƎŜƴŜƴ CƭŅŎƘŜƴ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ tƭŀƴǳƴƎ Ǿƻƴ 
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƎŜōƛŜǘŜƴ ƳǀŎƘǘŜƴ ǿƛǊ ōŜǘƻƴŜƴΣ Řŀǎǎ ƛƴƴŜǊƘŀƭō ŘƛŜǎŜǊ CƭŅŎƘŜƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ǎǘǊƛƪǘ 
ŀǳǎƎŜǎŎƘƭƻǎǎŜƴ ǿŜǊŘŜƴ ƳǳǎǎΦ 5ƛŜǎŜ CƭŅŎƘŜƴ ǿǳǊŘŜƴ ŀǳŦƎǊǳƴŘ ƛƘǊŜǊ ƘƻƘŜƴ .ŜŘŜǳǘǳƴƎ ŦǸǊ ŘŜƴ 
!ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊ ŀƭǎ ōŜǎƻƴŘŜǊǎ ǎŜƴǎƛōŜƭ ŜƛƴƎŜǎǘǳŦǘΦ 5ƛŜ ŘƻǊǘ ǾƻǊƪƻƳƳŜƴŘŜƴ !ǊǘŜƴ ǎƛƴŘ ŘǳǊŎƘ 
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ŜǊƘŜōƭƛŎƘ ƎŜŦŅƘǊŘŜǘΣ ǎƻǿƻƘƭ ŘǳǊŎƘ ŘƛǊŜƪǘŜ YƻƭƭƛǎƛƻƴŜƴ ŀƭǎ ŀǳŎƘ ŘǳǊŎƘ 
{ǘǀǊǳƴƎŜƴ ƛƴ ƛƘǊŜƴ [ŜōŜƴǎǊŅǳƳŜƴΦ !ǳŦƎǊǳƴŘ ŘŜǎǎŜƴ ƛǎǘ ŘŜǊ {ŎƘǳǘȊ ŘƛŜǎŜǊ CƭŅŎƘŜƴ Ǿƻƴ ƎǊǀǖǘŜǊ 
.ŜŘŜǳǘǳƴƎ ŦǸǊ ŘƛŜ 9ǊƘŀƭǘǳƴƎ ŘŜǊ .ƛƻŘƛǾŜǊǎƛǘŅǘΦ 5ŜǊ !ǳǎōŀǳ ŘŜǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ŀƴ ŘƛŜǎŜƴ ǎŜƴǎƛōƭŜƴ 
hǊǘŜƴ ǎǘŜƘǘ ƴƛŎƘǘ Ƴƛǘ ŘŜƴ ½ƛŜƭŜƴ ŘŜǎ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊŜǎ ƛƴ 9ƛƴƪƭŀƴƎΦ
нт Ǿƻƴ рл ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŦƭŅŎƘŜƴ ƪƻƭƭƛŘƛŜǊŜƴ Ƴƛǘ CƭŅŎƘŜƴ ŘŜǎ CŀŎƘōŜƛǘǊŀƎǎΦ LƳ CƻƭƎŜƴŘŜƴ ǿƛǊŘ 
ŜȄŜƳǇƭŀǊƛǎŎƘ ŀǳŦ ŜƛƴȊŜƭƴŜ CƭŅŎƘŜƴ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴΣ ǳƳ ŘƛŜ YƻƴŦƭƛƪǘŜ Ȋǳ ǾŜǊŀƴǎŎƘŀǳƭƛŎƘŜƴ ǳƴŘ ŘƛŜ 
bƛŎƘǘōŜŀŎƘǘǳƴƎ ŘŜǎ CŀŎƘōŜƛǘǊŀƎǎ Ȋǳ ǾŜǊŘŜǳǘƭƛŎƘŜƴΦ 5ƛŜǎ ōŜŘŜǳǘŜǘ ƧŜŘƻŎƘ ƴƛŎƘǘΣ Řŀǎǎ ŘƛŜ ƴƛŎƘǘ 
ŀǳŦƎŜȊŜƛƎǘŜƴ CƭŅŎƘŜƴ ǿŜƴƛƎŜǊ ƪƻƴŦƭƛƪǘǊŜƛŎƘ ǎƛƴŘΦ 

±ƻǊǊŀƴƎŦƭŅŎƘŜƴ ŦǸǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ƪǀƴƴŜƴ ƴǳǊ ǾƻƭƭǳƳŦŅƴƎƭƛŎƘ ŀǳŦ ŘŜƴ 
CƭŅŎƘŜƴōŜƛǘǊŀƎǎǿŜǊǘ ŀƴƎŜǊŜŎƘƴŜǘ ǿŜǊŘŜƴΣ ǿŜƴƴ ŜƛƴŜ wƻǘƻǊπhǳǘ wŜƎŜƭǳƴƎ ōŜǎǘŜƘǘΣ 
ŘƛŜ wƻǘƻǊŜƴ ŀƭǎƻ ǸōŜǊ ŘƛŜ ±ƻǊǊŀƴƎŦƭŅŎƘŜ Ƙƛƴŀǳǎ ƎŜƘŜƴ ƪǀƴƴŜƴΦ

5ƛŜ .ŜƘŀǳǇǘǳƴƎ ƪŀƴƴ ƴƛŎƘǘ ƴŀŎƘǾƻƭƭȊƻƎŜƴ ǿŜǊŘŜƴΦ bŀŎƘ ǳƴǎŜǊ wŜŎƘŜǊŎƘŜ Ǝƛōǘ Ŝǎ ƴǳǊ 
ōŜƛ нн CƭŅŎƘŜƴ «ōŜǊƭŀƎŜǊǳƴƎŜƴΣ ŘŀǾƻƴ ǎƛƴŘ  мм CƭŅŎƘŜƴ ǇƭŀƴǳƴƎǎǊŜŎƘǘƭƛŎƘ ƎŜǎƛŎƘŜǊǘŜ 
CƭŅŎƘŜƴΦ .Ŝƛ ŜƛƴŜǊ ǿŜƛǘŜǊŜƴ CƭŅŎƘŜ Ǝƛōǘ Ŝǎ ōŜǎǘŜƘŜƴŘŜ !ƴƭŀƎŜƴ ƴŀŎƘ .LƳǎŎƘD όCƭŅŎƘŜ 
нпύΣ ŀǳŦ ²ǳƴǎŎƘ ŘŜǊ ƻōŜǊŜƴ bŀǘǳǊǎŎƘǳǘȊōŜƘǀǊŘŜ ǳƴŘ ǿŜƛǘŜǊŜǊ wŜǎǘǊƛƪǘƛƻƴŜƴ ŜƴǘŦŅƭƭǘ 
ŘƛŜǎŜ ŀōŜǊ ƴǳƴΦ .Ŝƛ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜ ор ƭƛŜƎǘ Ŝƛƴ DǳǘŀŎƘǘŜƴ ǾƻǊΣ Řŀǎ ŘƛŜ !ƴƴŀƘƳŜƴ ŘŜǎ 
CŀŎƘōŜƛǘǊŀƎǎ ƴƛŎƘǘ ōŜǎǘŅǘƛƎǘΣ ŘŀƘŜǊ ƪƻƴƴǘŜ ŜƛƴŜ ƳŀǊƎƛƴŀƭŜ 9ǊǿŜƛǘŜǊǳƴƎ ƛƴ ŘƛŜ 
YŀǘŜƎƻǊƛŜ LL ǾƻǊƎŜƴƻƳƳŜƴ ǿŜǊŘŜƴΦ .Ŝƛ ŘŜƴ CƭŅŎƘŜƴ нрΣ нс ǳƴŘ нфŀ ƘŀƴŘŜƭǘ Ŝǎ ǎƛŎƘ 
ǳƳ ǿƛƴȊƛƎŜ {ǇǊŜƴƪŜƭΣ ŜƛƴŜ !ǳǎǎǇŀǊǳƴƎ ǿŅǊŜ ƛƳ wht ƴƛŎƘǘ ǎƛŎƘǘōŀǊΦ 5ƛŜ ǾƻǊƭƛŜƎŜƴŘŜƴ 
IƛƴǿŜƛǎŜ ŀǳŦ ƳǀƎƭƛŎƘŜ CƭŜŘŜǊƳŀǳǎƘŀōƛǘŀǘŜ ǎƛƴŘ ōŜƛ ŘŜǊ tƭŀǘȊƛŜǊǳƴƎ ŘŜǊ !ƴƭŀƎŜƴ Ȋǳ 
ōŜŀŎƘǘŜƴΦ ¦ƴƎŜŀŎƘǘŜǘ ŘŜǎǎŜƴ ŜƴǘŦŅƭƭǘ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜ нфŀ ƴǳƴ ƻƘƴŜƘƛƴΦ .Ŝƛ ŘŜƴ ǎŜŎƘǎ 
ǾŜǊōƭŜƛōŜƴŘŜƴ CƭŅŎƘŜƴ нуΣ олΣ ооΣ опΣ оу ǳƴŘ пм ǿŜǊŘŜƴ ƪƭŜƛƴŦƭŅŎƘƛƎŜ 
«ōŜǊƭŀƎŜǊǳƴƎŜƴ Ƴƛǘ ŘŜǊ YŀǘŜƎƻǊƛŜ LL ƴǳƴ ȊǳǊǸŎƪƎŜƴƻƳƳŜƴΦ

рм



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

см b!.¦ wƘŜƛƴƭŀƴŘπtŦŀƭȊ нрΦлоΦнлнр CƭŅŎƘŜ пуΥ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ ό.ŜǎǘŀƴŘύΣ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ 
όtƭŀƴǳƴƎύ 
.Ŝƛ ŘŜƴ CƭŅŎƘŜƴΣ ŘƛŜ Ȋǳ ŘƛŜǎŜƳ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ ƎŜƘǀǊŜƴ ƘŀƴŘŜƭǘ Ŝǎ ǎƛŎƘ ǳƳ ƻŦŦŜƴƭŀƴŘōŜǘƻƴǘŜ 
aƻǎŀƛƪƭŀƴŘǎŎƘŀŦǘ Ƴƛǘ ȊǳƳ ƎǊǀǖǘŜƴ ¢Ŝƛƭ ȊǳǎŀƳƳŜƴƘŅƴƎŜƴŘŜƴ ²ŀƭŘŦƭŅŎƘŜƴΦ .Ŝƛ ŘƛŜǎŜƴ ²ŀƭŘŦƭŅŎƘŜƴ 
ƘŀƴŘŜƭǘ Ŝǎ ǎƛŎƘ ǳƳ YŀǘŜƎƻǊƛŜ L ǳƴŘ LL CƭŅŎƘŜƴ ŘŜǎ CŀŎƘōŜƛǘǊŀƎǎΦ ½ǳƳ ŜƛƴŜƴ ƘŀƴŘŜƭǘ Ŝǎ ǎƛŎƘ ǳƳ Ŝƛƴ 
CCIπDŜōƛŜǘ όYŀǘŜƎƻǊƛŜ Lύ ǳƴŘ ȊǳƳ ŀƴŘŜǊŜƴ ǳƳ ²ŀƭŘŦƭŅŎƘŜƴ Ƴƛǘ ŜƛƴŜƳ ƘƻƘŜƴ IŀōƛǘŀǘǇƻǘŜƴȊƛŀƭ ŦǸǊ 
CƭŜŘŜǊƳŀǳǎƪƻƭƻƴƛŜƴ όƘƛŜǊΥ .ŜŎƘǎǘŜƛƴŦƭŜŘŜǊƳŀǳǎ ǳƴŘ .ǊŀǳƴŜǎ [ŀƴƎƻƘǊύΦ 
5ŀǎ ±ƻǊƭƛŜƎŜƴ ōŜƛŘŜǊ YŀǘŜƎƻǊƛŜƴ ŘŜǎ CŀŎƘōŜƛǘǊŀƎǎ ƭŅǎǎǘ CƭŅŎƘŜ пу Ȋǳ ŜƛƴŜǊ CƭŅŎƘŜ ǿŜǊŘŜƴΣ ƛƴ ŘŜǊ ǿƛǊ 
ŘƛŜ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ŜƛƴŜǎ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘǎ ŦǸǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ ǎǘǊƛƪǘ ŀōƭŜƘƴŜƴΦ IƛŜǊ ƛǎǘ ŘƛŜ 
9ǊǊƛŎƘǘǳƴƎ Ǿƻƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ƴƛŎƘǘ Ƴƛǘ ŘŜƳ bŀǘǳǊǎŎƘǳǘȊ ǾŜǊŜƛƴōŀǊΦ 
CƭŅŎƘŜ псΥ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ ƛƴ tƭŀƴǳƴƎ
5ƛŜǎŜ ƛƴ tƭŀƴǳƴƎ ōŜŦƛƴŘƭƛŎƘŜ ±ƻǊǊŀƴƎŦƭŅŎƘŜ ǎŎƘƭƛŜǖǘ CƭŅŎƘŜƴ ŘŜǎ CŀŎƘōŜƛǘǊŀƎǎ ŀǳǎ YŀǘŜƎƻǊƛŜ L ǳƴŘ LL 
Ŝƛƴ ǳƴŘ ǎƻƭƭǘŜ ǎƻƳƛǘ ŜƛƴŜ ŀōǎƻƭǳǘŜ α¢ŀōǳŦƭŅŎƘŜά ŦǸǊ ŘŜƴ !ǳǎōŀǳ Ǿƻƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ŘŀǊǎǘŜƭƭŜƴΦ Lƴ 
ŘƛŜǎŜƳ .ŜǊŜƛŎƘ ƭƛŜƎǘ Ŝƛƴ bŀǘǳǊŀнллл DŜōƛŜǘ ƛƴ CƻǊƳ ŜƛƴŜǎ ±ƻƎŜƭǎŎƘǳǘȊƎŜōƛŜǘŜǎ ǾƻǊΦ 5ƛǊŜƪǘ 
ŀƴƎǊŜƴȊŜƴŘ ōŜŦƛƴŘŜǘ ǎƛŎƘ ȊǳŘŜƳ Ŝƛƴ wƻǘƳƛƭŀƴπ5ƛŎƘǘŜȊŜƴǘǊǳƳΣ ǿŜƭŎƘŜǎ ȊǳƳ ¢Ŝƛƭ ŀǳŎƘ ƴƻŎƘ ƛƴ ŘƛŜ 
ƎŜǇƭŀƴǘŜ ±ƻǊǊŀƴƎŦƭŅŎƘŜ ƘƛƴŜƛƴǊŀƎǘΦ Lƴ ŘŜǊ ƎŜǇƭŀƴǘŜƴ CƭŅŎƘŜ Ǝƛōǘ Ŝǎ ȊǳŘŜƳ bŀŎƘǿŜƛǎŜ ǸōŜǊ ƳŜƘǊŜǊŜ 
wƻǘƳƛƭŀƴƘƻǊǎǘŜ ǳƴŘ ŀǳŎƘ .ŜƭŜƎŜ ŦǸǊ ŘŜƴ YǊŀƴƛŎƘȊǳƎΦ 
9ōŜƴǎƻ ƭƛŜƎŜƴ ²ŀƭŘƎŜōƛŜǘŜ Ƴƛǘ ǸōŜǊ фл҈ƛƎŜǊ ±ƻǊƪƻƳƳŜƴǎǿŀƘǊǎŎƘŜƛƴƭƛŎƘƪŜƛǘ Ǿƻƴ .ǊŀǳƴŜƴ 
[ŀƴƎƻƘǊŜƴ ǎƻǿƛŜ ƳŜƘǊŜǊŜ ƎŜǎŎƘǸǘȊǘŜ .ƛƻǘƻǇŜ ǾƻǊΦ 

пу

пс

!ǳŦ DǊǳƴŘ ŘŜǎ 9ǊƎŜōƴƛǎǎŜǎ ŘŜǊ bŀǘǳǊŀнлллπ±ƻǊǇǊǸŦǳƴƎ ǿǳǊŘŜ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜ ōŜǊŜƛǘǎ ŀǳŦ 
ŘŜƴ ǇƭŀƴǳƴƎǎǊŜŎƘǘƭƛŎƘ ƎŜǎƛŎƘŜǊǘŜƴ .ŜǎǘŀƴŘ ǊŜŘǳȊƛŜǊǘΦ 5ƛŜ ŀǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜƴ 
.ŜŘŜƴƪŜƴ ǎƛƴŘ ƛƳ DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎǎǾŜǊŦŀƘǊŜƴ ƴŀŎƘ .LƳǎŎƘD ƎŜǇǊǸŦǘ ǿƻǊŘŜƴΦ !ǳŦƎǊǳƴŘ 
ŘŜǊ ƴŜƎŀǘƛǾŜƴ bŀǘǳǊŀнлллπtǊǸŦǳƴƎ ǿƛǊŘ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜ ŀǳǎ ŘŜƳ wht ƘŜǊŀǳǎƎŜƴƻƳƳŜƴΦ 

5ƛŜ CƭŅŎƘŜ пс ǿǳǊŘŜ ƴŀŎƘ ŘŜǊ !ƴƘǀǊǳƴƎ ƴƛŎƘǘ ǾŜǊŅƴŘŜǊǘ ǳƴŘ ƛǎǘ ƴƛŎƘǘ ¢Ŝƛƭ ŘŜǊ 
¦ƴǘŜǊƭŀƎŜƴ ŘŜǊ ŜǊƴŜǳǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎΦ 5ƛŜ !ōƎǊŜƴȊǳƴƎ ǿǳǊŘŜ ōŜǿǳǎǎǘ ǎƻ ƎŜǿŅƘƭǘΣ Řŀǎǎ 
ƪŜƛƴŜ «ōŜǊƭŀƎŜǊǳƴƎ Ƴƛǘ ŘŜƴ YŀǘŜƎƻǊƛŜƴ ŘŜǎ CŀŎƘōŜƛǘǊŀƎǎ ŜǊŦƻƭƎǘΦ 5ƛŜ 
«ōŜǊǎŎƘƴŜƛŘǳƴƎǎōŜǊŜƛŎƘ ǿǳǊŘŜƴ ŜȄŀƪǘ ƘŜǊŀǳǎƎŜǎŎƘƴƛǘǘŜƴΦ 9ƛƴŜ bŀǘǳǊŀнлллπ
±ƻǊǇǊǸŦǳƴƎ ƭƛŜƎǘ ǾƻǊΦ

рн
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см b!.¦ wƘŜƛƴƭŀƴŘπtŦŀƭȊ нрΦлоΦнлнр CƭŅŎƘŜ от όαaƻƻǊǇƭŀŎƪŜƴάύΥ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ όtƭŀƴǳƴƎύΣ {ƻƴŘŜǊōŀǳŦƭŅŎƘŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ 
ƛƳ Cbt 
5ƛŜǎŜ CƭŅŎƘŜ ƛǎǘ Ŝƛƴ ȊǳǎŀƳƳŜƴƘŅƴƎŜƴŘŜǎ ²ŀƭŘƎŜōƛŜǘ ǳƴŘ ƎƭŜƛŎƘȊŜƛǘƛƎ ŜƛƴŜ ƻǊŀƴƎŜƴŜΣ ŀƭǎƻ YŀǘŜƎƻǊƛŜ 
LLΣ CƭŅŎƘŜ ŘŜǎ CŀŎƘōŜƛǘǊŀƎǎΦ Lƴ ŘƛŜǎŜƳ .ŜǊŜƛŎƘ ƪƻƳƳŜƴ Ƴƛǘ ǸōŜǊ фл҈ƛƎŜǊ {ƛŎƘŜǊƘŜƛǘ 
CƭŜŘŜǊƳŀǳǎŀǊǘŜƴ ǿƛŜ Řŀǎ .ǊŀǳƴŜ [ŀƴƎƻƘǊ ǳƴŘ ŘƛŜ .ŜŎƘǎǘŜƛƴŦƭŜŘŜǊƳŀǳǎ ǾƻǊΦ !ǳǖŜǊŘŜƳ Ǝƛōǘ Ŝǎ 
±ƻǊƪƻƳƳŜƴ Ǿƻƴ .ǊŜƛǘŦƭǸƎŜƭŦƭŜŘŜǊƳŀǳǎΣ !ōŜƴŘǎŜƎƭŜǊΣ ½ǿŜǊƎŦƭŜŘŜǊƳŀǳǎΣ [ŀƴƎƻƘǊŦƭŜŘŜǊƳŅǳǎŜƴΣ 
.ŀǊǘŦƭŜŘŜǊƳŅǳǎŜƴ ǳƴŘ ǿŜƛǘŜǊŜƴ !ǊǘŜƴΦ 9ƛƴ 5ǳǊŎƘȊǳƎ Ǿƻƴ wŀǳƘŀǳǘŦƭŜŘŜǊƳŅǳǎŜƴ ǳƴŘ DǊƻǖŜƴ 
!ōŜƴŘǎŜƎƭŜǊƴ ƛǎǘ ǿŀƘǊǎŎƘŜƛƴƭƛŎƘΦ !ǳŎƘ Ŝƛƴ 5ǳǊŎƘȊǳƎ ŘŜǊ ½ǿŜƛŦŀǊōŦƭŜŘŜǊƳŀǳǎ ƛǎǘ ǿŀƘǊǎŎƘŜƛƴƭƛŎƘΣ Řŀ 
ŘŜǊ .ŜǊŜƛŎƘ ƴŀƘŜ ŀƴ ōŜƪŀƴƴǘŜƴ 5ǳǊŎƘȊǳƎǎǊŅǳƳŜƴ όbŀƘŜǘŀƭΣ !ƭǎŜƴȊǘŀƭύ ƭƛŜƎǘΦ 9ƛƴ ōŜǎƻƴŘŜǊŜǎ 
±ƻǊƪƻƳƳŜƴ Ǿƻƴ YƭŜƛƴŜƴ !ōŜƴŘǎŜƎƭŜǊƴ ƛǎǘ ƛƳ DŜōƛŜǘ ŜōŜƴŦŀƭƭǎ ƴŀŎƘƎŜǿƛŜǎŜƴΦ ½ǳŘŜƳ Ǝŀƭǘ ŘŜǊ 
.ŜǊŜƛŎƘ ƘƛǎǘƻǊƛǎŎƘ ŀƭǎ ōŜŘŜǳǘǎŀƳ ŦǸǊ ŘƛŜ DǊƻǖŜ IǳŦŜƛǎŜƴƴŀǎŜΦ 
5ŜǊ .ŀǳǿŀƭŘ όƳƛǘ aƻƻǊǇƭŀŎƪŜƴύ ƛǎǘ ŘƛŜ ±ŜǊōƛƴŘǳƴƎǎŀŎƘǎŜ ŘŜǊ ōŜƛŘŜƴ ƎǊƻǖŜƴ ²ƛƴǘŜǊǉǳŀǊǘƛŜǊŜ ƛƳ 
bŀƘŜƭŀƴŘ ǳƴŘ ŘŜǊ bƻǊŘǇŦŀƭȊΣ ŘŜƳ [ŜƳōŜǊƎ ǳƴŘ ŘŜƳ aƻǎŎƘŜƭƭŀƴŘǎōŜǊƎ όōŜƛŘŜǎ CCIπDŜōƛŜǘŜύΦ 
{ŎƘƻƴ ŀƭƭŜƛƴ ŘŀŘǳǊŎƘ ōŜǎǘŜƘǘ ŜƛƴŜ ōŜǎƻƴŘŜǊŜ .ŜŘŜǳǘǳƴƎ ŘƛŜǎŜǎ ²ŀƭŘŜǎ ŦǸǊ ǾƛŜƭŜ CƭŜŘŜǊƳŀǳǎŀǊǘŜƴΦ 
9ƛƴŜ ƴŜƎŀǘƛǾŜ .ŜŜƛƴǘǊŅŎƘǘƛƎǳƴƎ ōŜƛŘŜǊ CCIπDŜōƛŜǘŜ ƪŀƴƴ ƪŜƛƴŜǎŦŀƭƭǎ ŀǳǎƎŜǎŎƘƭƻǎǎŜƴ ǿŜǊŘŜƴΦ
5ŜǊ ²ŀƭŘ ǎŜƭōǎǘ ƛǎǘ ƴƛŎƘǘ ƴǳǊ Ǿƻƴ ƘƻƘŜǊ .ŜŘŜǳǘǳƴƎ ŦǸǊ ǿŀƭŘōŜǿƻƘƴŜƴŘŜ !ǊǘŜƴΣ ŀǳŎƘ ŘƛŜ 
½ǿŜǊƎŦƭŜŘŜǊƳŅǳǎŜ ŘŜǊ ǳƳƭƛŜƎŜƴŘŜƴ 5ǀǊŦŜǊ ƴǳǘȊŜƴ ƛƘƴ ŀƭǎ WŀƎŘǊŜǾƛŜǊΦ LƴǎōŜǎƻƴŘŜǊŜ ŘƛŜ ²ŀƭŘǿŜƎŜ 
ǎƻǿƛŜ ŘƛŜ ȊŀƘƭǊŜƛŎƘŜƴ [ƛŎƘǘǳƴƎŜƴ ƛƳ ²ŀƭŘ ǿŜǊŘŜƴ Ƴƛǘ ƘƻƘŜǊ LƴǘŜƴǎƛǘŅǘ ƎŜƴǳǘȊǘΦ 5ǳǊŎƘ Řŀǎ {ŎƘŀŦŦŜƴ 
ƴŜǳŜǊ [ƛŎƘǘǳƴƎŜƴ ŘǳǊŎƘ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ǿǸǊŘŜƴ ŘƛŜ ¢ƛŜǊŜ ǊŜƎŜƭǊŜŎƘǘ Ȋǳ ŘŜƴ !ƴƭŀƎŜƴ 
ƘƛƴƎŜŦǸƘǊǘΣ ǿŀǎ Řŀǎ wƛǎƛƪƻ ŦǸǊ {ŎƘƭŀƎƻǇŦŜǊ ŘǊŀǎǘƛǎŎƘ ŜǊƘǀƘŜƴ ǿǸǊŘŜΦ 5ƛŜ ƴŅŎƘǎǘƎŜƭŜƎŜƴŜ 
²ƻŎƘŜƴǎǘǳōŜƴƪƻƭƻƴƛŜ ƛǎǘ ƪŜƛƴŜƴ YƛƭƻƳŜǘŜǊ ǾƻƳ ƎŜǇƭŀƴǘŜƴ {ǘŀƴŘƻǊǘ ŜƴǘŦŜǊƴǘΦ

от

5ƛŜ CƭŅŎƘŜ от ǿǳǊŘŜ ƴŀŎƘ ŘŜǊ !ƴƘǀǊǳƴƎ ƴƛŎƘǘ ǾŜǊŅƴŘŜǊǘ ǳƴŘ ƛǎǘ ƴƛŎƘǘ ¢Ŝƛƭ ŘŜǊ 
¦ƴǘŜǊƭŀƎŜƴ ŘŜǊ ŜǊƴŜǳǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎΦ {ƛŜ ƛǎǘ ȊǳŘŜƳ ōŜǊŜƛǘǎ ƛƳ ǊŜŎƘǘǎǿƛǊƪǎŀƳŜƴ Cbt 
ŘŜǊ ±D bŀƘŜπDƭŀƴ ŜƴǘƘŀƭǘŜƴΦ

ро
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см b!.¦ wƘŜƛƴƭŀƴŘπtŦŀƭȊ нрΦлоΦнлнр !ǳŎƘ !ōǎŎƘŀƭǘǳƴƎŜƴ ƪǀƴƴŜƴ ŘŀƘŜǊ ŜƛƴŜƴ ǎƻƭŎƘ ǎŜƴǎƛōƭŜƴ .ŜǊŜƛŎƘ ƪŜƛƴŜǎŦŀƭƭǎ ŦǸǊ ²ƛƴŘƪǊŀŦǘƴǳǘȊǳƴƎ 
ǊŜŎƘǘŦŜǊǘƛƎŜƴΦ 
!ƴƎǊŜƴȊŜƴŘ ŀƴ Řŀǎ DŜōƛŜǘ ƛǎǘ Ŝƛƴ ǎŜƛǘ WŀƘǊŜƴ ǘǊŀŘƛŜǊǘŜǊ ¦Ƙǳπ.ǊǳǘǇƭŀǘȊΦ 5ƛǾŜǊǎŜ ŀƪǘǳŜƭƭŜ 
.ŜƻōŀŎƘǘǳƴƎŜƴ ȊŜƛƎŜƴΣ Řŀǎǎ ŀǳŎƘ ŘŜǊ aƻƻǊǇƭŀŎƪŜƴ ŀƭǎ [ŜōŜƴǎǊŀǳƳ ŦǸǊ ŘŜƴ ¦Ƙǳ ŘƛŜƴǘΦ !ǳŎƘ ōŜǎǘŜƘǘ 
ƛƴ ŘŜƳ .ŜǊŜƛŎƘ ŜƛƴŜ ƘƻƘŜ 5ƛŎƘǘŜ ŀƴ wƻǘƳƛƭŀƴŜƴΦ IƛŜǊ ƪƻƴƴǘŜƴ ȊǳǊ .ǊǳǘȊŜƛǘ ǿŅƘǊŜƴŘ ŘŜǊ IŜǳŜǊƴǘŜ 
ǎŎƘƻƴ ŀŎƘǘ wƻǘƳƛƭŀƴŜ ƎƭŜƛŎƘȊŜƛǘƛƎ ōŜƛ ŘŜǊ WŀƎŘ ǸōŜǊ ŜƛƴȊŜƭƴŜƴ CƭŅŎƘŜƴ ƴŀƘŜ ŘŜƳ bŜǳŘƻǊŦŜǊƘƻŦ 
ōŜƻōŀŎƘǘŜǘ ǿŜǊŘŜƴΦ 9ōŜƴǎƻ ƪƻƴƴǘŜƴ YǊŀƴƛŎƘȊǸƎŜ ƎŜǎƛŎƘǘŜǘ ǿŜǊŘŜƴΦ LƘǊŜ wƻǳǘŜƴ ǾŜǊƭŀǳŦŜƴ Ǿƻƴ hǎǘ 
ƴŀŎƘ ²Ŝǎǘ ǳƴŘ ŀǳŎƘ ŘƛǊŜƪǘ ǸōŜǊ ŘŜƴ aƻƻǊǇƭŀŎƪŜƴ ōȊǿΦ ƛƴ ǳƴƳƛǘǘŜƭōŀǊŜǊ bŅƘŜΦ ½ǳŘŜƳ ƴǳǘȊŜƴ ŘƛŜ 
±ǀƎŜƭ Řŀǎ DŜōƛŜǘΣ ǳƳ ǎƛŎƘ Ȋǳ ƻǊƛŜƴǘƛŜǊŜƴΦ DǊƻǖŜ !ǳǎǿŜƛŎƘƳǀƎƭƛŎƘƪŜƛǘŜƴ ōƛŜǘŜƴ ǎƛŎƘ ŘŜƴ ¢ƛŜǊŜƴ ƘƛŜǊ 
ƴƛŎƘǘΣ Řŀ ǎƛŜ Řŀƴƴ ŀǳŦ ŘŜƴ ²ƛƴŘǇŀǊƪ ŀǳŦ ŘŜǊ [ŜǘǘǿŜƛƭŜǊ IǀƘŜ ǘǊŅŦŜƴΦ 
½ǳǎŅǘȊƭƛŎƘ ǿǳǊŘŜ Ŝƛƴ ¢ŜƛƭōŜǊŜƛŎƘ ƴǳƴ ȊǳǊ ƪǳǊȊŦǊƛǎǘƛƎŜƴ wƻƘǎǘƻŦŦǎƛŎƘŜǊǳƴƎ ŦǊŜƛƎŜƎŜōŜƴΣ ǿŅƘǊŜƴŘ Ŝƛƴ 
ŀƴŘŜǊŜǊ ¢Ŝƛƭ ŘŜǎ DŜōƛŜǘǎ ȊǳǊ ǘŜƳǇƻǊŅǊŜƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ ōƛǎ нлрр ŀǳǎƎŜǿƛŜǎŜƴΦ 9ƛƴ ǿŜƛǘŜǊŜǊ 
¢Ŝƛƭ ōƭŜƛōǘ ǊŜƎǳƭŅǊŜǎ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƎŜōƛŜǘΦ 9ǎ ƛǎǘ ŦǊŀƎƭƛŎƘΣ ƛƴǿƛŜǿŜƛǘ Ŝƛƴ !ōōŀǳƎŜōƛŜǘ Ƴƛǘ ŜƛƴŜƳ 
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƎŜōƛŜǘ ǾŜǊŜƛƴōŀǊ ǎŜƛƴ ƪŀƴƴΣ ǿŜƴƴ Ƴŀƴ ŘŀǾƻƴ ŀǳǎƎŜƘǘΣ Řŀǎǎ ŜƛƴŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜ 
ƳƛƴŘŜǎǘŜƴǎ ŘƛŜ ŘƻǇǇŜƭǘŜ IǀƘŜ ŘŜǊ !ƴƭŀƎŜ ŀƭǎ !ōǎǘŀƴŘ Ȋǳ ŜƛƴŜƳ !ōōŀǳƎŜōƛŜǘ ƘŀōŜƴ ǎƻƭƭǘŜΦ 
!ƴƘŀƴŘ ŘŜǊ ƻōŜƴ ŘŀǊƎŜǎǘŜƭƭǘŜƴ DŜōƛŜǘŜ ǿƛǊŘ ŘŜǳǘƭƛŎƘΣ ǿŜƭŎƘŜǎ !ǳǎƳŀǖ ŘƛŜ bƛŎƘǘŀƴǿŜƴŘǳƴƎ ŘŜǎ 
CŀŎƘōŜƛǘǊŀƎǎ Ƴƛǘ ǎƛŎƘ ōǊƛƴƎǘΦ .Ŝƛ нт ŘŜǊ рл ŀǳǎƎŜǿƛŜǎŜƴ DŜōƛŜǘŜΣ Ƴƛǘ ōŜǊŜƛǘǎ ōŜǎǘŜƘŜƴŘŜƴ CƭŅŎƘŜƴ 
ŦǸǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƎŜōƛŜǘ ƻŘŜǊ ƛƴ tƭŀƴǳƴƎ ōŜŦƛƴŘƭƛŎƘŜƴΣ Ǝƛōǘ Ŝǎ ŜƛƴŜ Yƻƭƭƛǎƛƻƴ Ƴƛǘ CƭŅŎƘŜƴ ŘŜǎ 
CŀŎƘōŜƛǘǊŀƎǎΦ 5ƛŜǎ ƭŅǎǎǘ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜƴ ŀǳǘƻƳŀǘƛǎŎƘ Ȋǳ !ǳǎǎŎƘƭǳǎǎŦƭŅŎƘŜƴ ŦǸǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ǿŜǊŘŜƴΦ IƛŜǊ 
ƪŀƴƴ Ƴŀƴ ŀǳŎƘ ƪŜƛƴŜ !ōǎǘǳŦǳƴƎ ȊǿƛǎŎƘŜƴ YŀǘŜƎƻǊƛŜ L ǳƴŘ LL CƭŅŎƘŜƴ ǾƻǊƴŜƘƳŜƴΦ ²ƛǊ ǎǇǊŜŎƘŜƴ ǳƴǎ 
ŘŜǳǘƭƛŎƘ ƎŜƎŜƴ ŜƛƴŜ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ Ǿƻƴ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜƴ ŦǸǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ ǎƻǿƛŜ ŘƛŜ 9ǊǊƛŎƘǘǳƴƎ 
Ǿƻƴ ²ƛƴŘƪǊŀŦǘŀƴƭŀƎŜƴ ƛƴ ŘƛŜǎŜƴ DŜōƛŜǘŜƴ ŘŜǎ CŀŎƘōŜƛǘǊŀƎǎ ŀǳǎΦ 

ǎƛŜƘŜ ƻōŜƴ

5ƛŜǎ ƛǎǘ ƴƛŎƘǘ DŜƎŜƴǎǘŀƴŘ ŘŜǊ пΦ ¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎΦ

9ǎ ǿƛǊŘ ǾŜǊƪŀƴƴǘΣ Řŀǎǎ ŘŜǊ CŀŎƘōŜƛǘǊŀƎ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊ ƴƛŎƘǘ ŀǳŦ ǇƭŀƴǳƴƎǎǊŜŎƘǘƭƛŎƘ 
ƎŜǎƛŎƘŜǊǘŜ CƭŅŎƘŜƴ ŀƴȊǳǿŜƴŘŜƴ ƛǎǘΦ 5ƛŜǎ ǿǳǊŘŜ ƛƴ ŜƛƴŜƳ {ŎƘǊŜƛōŜƴ ŘŜǊ ƻōŜǊǎǘŜƴ 
bŀǘǳǊǎŎƘǳǘȊōŜƘǀǊŘŜ ŀǳǎŘǊǸŎƪƭƛŎƘ ōŜǘƻƴǘΦ

рп
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срō {ǘƛŦǘǳƴƎ bŀǘǳǊ ǳƴŘ 
¦ƳǿŜƭǘ wƘŜƛƴƭŀƴŘπtŦŀƭȊ

нрΦлоΦнлнр 5ƛŜ {ǘƛŦǘǳƴƎ bŀǘǳǊ ǳƴŘ ¦ƳǿŜƭǘ wƘŜƛƴƭŀƴŘπtŦŀƭȊ ό{b¦ύ ƴƛƳƳǘ ǿƛŜ ŦƻƭƎǘ {ǘŜƭƭǳƴƎ Ȋǳ ŘŜƴ &ƴŘŜǊǳƴƎŜƴ 
ŦǸǊ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜ bǊΦ лм όaŀƛƴȊκYƭŜƛƴπ²ƛƴǘŜǊƘŜƛƳκbƛŜŘŜǊπhƭƳύ ƛƴƴŜǊƘŀƭō ŘŜǊ пΦ ¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ŘŜǎ 
wht нлмпΦ 
½ǳǎŀƳƳŜƴŦŀǎǎǳƴƎ 
.ŜƛƳ CŜƭŘƘŀƳǎǘŜǊπ±ƻǊƪƻƳƳŜƴ ōŜƛ aŀƛƴȊπIŜŎƘǘǎƘŜƛƳπ9ōŜǊǎƘŜƛƳ ƘŀƴŘŜƭǘ Ŝǎ ǎƛŎƘ ǳƳ ŘƛŜ ƭŜǘȊǘŜ 
ōŜƪŀƴƴǘŜ CŜƭŘƘŀƳǎǘŜǊπtƻǇǳƭŀǘƛƻƴ ƛƴ wƘŜƛƴƭŀƴŘπtŦŀƭȊΦ 5ŀǎ ±ƻǊƪƻƳƳŜƴ ƛǎǘ ŀƭǎ ƘƻŎƘǎŜƴǎƛōŜƭ 
ŜƛƴȊǳǎǘǳŦŜƴΦ !ǳŎƘ ƎŜǊƛƴƎŦǸƎƛƎŜ ±ŜǊǎŎƘƭŜŎƘǘŜǊǳƴƎŜƴ ƪǀƴƴŜƴ ȊǳƳ YƛǇǇŜƴ ŘŜǊ {ƛǘǳŀǘƛƻƴ ōŜƛǘǊŀƎŜƴ ǳƴŘ 
ŘƛŜ ƧŀƘǊŜƭŀƴƎŜƴ .ŜƳǸƘǳƴƎŜƴ ǳΦŀΦ ŘŜǎ [ŀƴŘŜǎ wƘŜƛƴƭŀƴŘπtŦŀƭȊ ȊǳǊ {ǘŀōƛƭƛǎƛŜǊǳƴƎ ŘŜǎ ±ƻǊƪƻƳƳŜƴǎ 
ȊǳƴƛŎƘǘŜƳŀŎƘŜƴΦ 5ƛŜ aŜŎƘŀƴƛǎƳŜƴ ŘŜǎ ǎƻƎŜƴŀƴƴǘŜƴ !ǳǎǎǘŜǊōŜǎǘǊǳŘŜƭǎ ǎƛƴŘ ōŜǊŜƛǘǎ ƛƴ DŀƴƎ 
ƎŜǎŜǘȊǘΦ !ǳǎ {ƛŎƘǘ ŘŜǊ {b¦ ƛǎǘ ŘŜǎƘŀƭō ƘƛŜǊ Řŀǎ ±ƻǊǎƻǊƎŜǇǊƛƴȊƛǇ ǎŜƘǊ ŜƴƎ ŀƴȊǳǿŜƴŘŜƴΦ 5ŜǊ 
ǳƴƎǸƴǎǘƛƎŜ 9ǊƘŀƭǘǳƴƎǎȊǳǎǘŀƴŘ ŘƛŜǎŜǊ tƻǇǳƭŀǘƛƻƴ ŘŀǊŦ ǎƛŎƘ ƴƛŎƘǘ ǿŜƛǘŜǊ ǾŜǊǎŎƘƭŜŎƘǘŜǊƴ ǳƴŘ ŘƛŜ 
²ƛŜŘŜǊƘŜǊǎǘŜƭƭǳƴƎ ŜƛƴŜǎ ƎǸƴǎǘƛƎŜƴ 9ǊƘŀƭǘǳƴƎǎȊǳǎǘŀƴŘǎ ŘŀǊŦ ƴƛŎƘǘ ōŜƘƛƴŘŜǊǘ ǿŜǊŘŜƴΦ 9ǎ ƛǎǘ ŘŀƳƛǘ 
ŘǊƛƴƎŜƴŘ ŜǊŦƻǊŘŜǊƭƛŎƘΣ ŘŜƴ 9ƛƴǎŀǘȊ ȊǳǊ wŜǘǘǳƴƎ ŘŜǊ !Ǌǘ ƛƴ wƘŜƛƴƭŀƴŘπtŦŀƭȊ Ȋǳ ƛƴǘŜƴǎƛǾƛŜǊŜƴ ǳƴŘ 
ƧŜŘǿŜŘŜ ǿŜƛǘŜǊŜƴ ƴŜƎŀǘƛǾŜƴΣ ŀǳŎƘ ǇƻǘŜƴǘƛŜƭƭ ƴŜƎŀǘƛǾŜƴ 9ƛƴŦƭǸǎǎŜ Ȋǳ ǾŜǊƳŜƛŘŜƴΦ ½ǳƳŀƭ Ŝǎ ōƛǎƘŜǊ 
ƪŜƛƴŜ ǿƛǎǎŜƴǎŎƘŀŦǘƭƛŎƘŜ DǊǳƴŘƭŀƎŜ ƎƛōǘΣ ŘƛŜ ŜƛƴŜ ƴŜƎŀǘƛǾŜ .ŜŜƛƴŦƭǳǎǎǳƴƎ ŘǳǊŎƘ ŘŜƴ .ŀǳ ǳƴŘ ŘŜƴ 
.ŜǘǊƛŜō Ǿƻƴ ²ƛƴŘƪǊŀŦǘŀƴƭŀƎŜƴ ƎǊǳƴŘǎŅǘȊƭƛŎƘ ŀǳǎǎŎƘƭƛŜǖǘΦ 
9ǎ ōŜǎǘŜƘǘ ƪŜƛƴŜ ±ŜǊǇŦƭƛŎƘǘǳƴƎ ƛƳ DŜōƛŜǘ ŘŜǊ tƭŀƴǳƴƎǎƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘ ǿŜƛǘŜǊŜ ±ƻǊǊŀƴƎŦƭŅŎƘŜƴ ŦǸǊ 
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƎŜōƛŜǘŜ ŀǳǎȊǳǿŜƛǎŜƴΦ 5ƛŜ 9ǊǊŜƛŎƘǳƴƎ ŘŜǎ CƭŅŎƘŜƴōŜƛǘǊŀƎǎǿŜǊǘ ƛǎǘ ōŜǊŜƛǘǎ ƻƘƴŜ ŘƛŜǎŜǎ 
ƪƻƴŦƭƛƪǘǘǊŅŎƘǘƛƎŜ DŜōƛŜǘ ōŜƛ aŀƛƴȊ ŜǊŦǸƭƭǘΣ Ŝǎ ǎǘŜƘŜƴ ŀǳǎǊŜƛŎƘŜƴŘ ǊŜƎƛƻƴŀƭŜ CƭŅŎƘŜƴŀƭǘŜǊƴŀǘƛǾŜƴ ȊǳǊ 
±ŜǊŦǸƎǳƴƎΦ 9ǎ ŜǊǎŎƘŜƛƴǘ ǿƛŘŜǊǎƛƴƴƛƎΣ ƎǊǳƴŘƭƻǎ ƛƴ DŜŦŀƘǊ Ȋǳ ƭŀǳŦŜƴΣ Řŀǎ ±ƻǊƪƻƳƳŜƴ ŜƛƴŜǊ ǿŜƭǘǿŜƛǘ 
ǾƻƳ !ǳǎǎǘŜǊōŜƴ ōŜŘǊƻƘǘŜƴ !Ǌǘ ǿŜƛǘŜǊ ƛƴ .ŜŘǊŅƴƎƴƛǎ Ȋǳ ōǊƛƴƎŜƴΦ 
5ƛŜ 9ǊǿŜƛǘŜǊǳƴƎ ŘŜǎ ōƛǎƘŜǊƛƎŜƴ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜǎ π ƛƴǎōŜǎƻƴŘŜǊŜ ƛƴ wƛŎƘǘǳƴƎ {ǸŘŜƴ ǳƴŘ hǎǘŜƴ ǳƴŘ 
ŘŀƳƛǘ Ƙƛƴ Ȋǳ ƴŀŎƘƎŜǿƛŜǎŜƴŜƴ .ŀǳŜƴ ŘŜǎ CŜƭŘƘŀƳǎǘŜǊǎ π ǿƛǊŘ ŘŀƘŜǊ ŀōƎŜƭŜƘƴǘΦ

м

Lƴ ŘŜǊ {ƛǘȊǳƴƎ ŘŜǊ wŜƎƛƻƴŀƭǾŜǊǘǊŜǘǳƴƎ ǿǳǊŘŜ ŀƳ нсΦ bƻǾŜƳōŜǊ нлнп ŘŜǊ .ŜǎŎƘƭǳǎǎ 
ƎŜŦŀǎǎǘ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜ bǊΦ лм ƛƳ bƻǊŘƻǎǘŜƴ Ȋǳ ŜǊǿŜƛǘŜǊǘ ǳƴŘ ŘƛŜ 9ǊǿŜƛǘŜǊǳƴƎ ƛƳ {ǸŘŜƴ 
ōŜƛȊǳōŜƘŀƭǘŜƴΦ

.ŜƎǊǸƴŘŜǘ ǿǳǊŘŜ ŘƛŜǎ Ƴƛǘ ŦŜƘƭŜƴŘŜƴ DǳǘŀŎƘǘŜƴΣ ŘƛŜ ŜƛƴŜ ƴŜƎŀǘƛǾŜ .ŜŜƛƴŦƭǳǎǎǳƴƎ ŘŜǊ 
CŜƭŘƘŀƳǎǘŜǊǇƻǇǳƭŀǘƛƻƴ ŘǳǊŎƘ ŘŜƴ .ŀǳ ǳƴŘ .ŜǘǊƛŜō Ǿƻƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ 
ōŜƭŜƎŜƴΣ ŘŜǊ ŦŜƘƭŜƴŘŜƴ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ƛƳ CŀŎƘōŜƛǘǊŀƎ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊ ǳƴŘ ŘŜǊ 
ŜǊŦƻǊŘŜǊƭƛŎƘŜƴ ¦ƴǘŜǊǎǘǸǘȊǳƴƎ ŘŜǊ 9ƴŜǊƎƛŜǿŜƴŘŜ ŀǳŦ aŀƛƴȊŜǊ DŜƳŀǊƪǳƴƎΦ

рр



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

срō {ǘƛŦǘǳƴƎ bŀǘǳǊ ǳƴŘ 
¦ƳǿŜƭǘ wƘŜƛƴƭŀƴŘπtŦŀƭȊ

нрΦлоΦнлнр ±ƻǊōŜƳŜǊƪǳƴƎΥ 5ƛŜ 9ƴŜǊƎƛŜǿŜƴŘŜ ǳƴŘ ŘƛŜ ŘŀƳƛǘ ǾŜǊōǳƴŘŜƴŜƴ 9ǊŦƻǊŘŜǊƴƛǎǎŜ ōŜȊǸƎƭƛŎƘ ŘŜǎ !ǳǎōŀǳǎ 
ŜǊƴŜǳŜǊōŀǊŜǊ 9ƴŜǊƎƛŜƴ ǎƛƴŘ Ŝƛƴ ǿƛŎƘǘƛƎŜǊ .ŀǳǎǘŜƛƴ ŀǳŦ ŘŜƳ ²ŜƎ ȊǳǊ YƭƛƳŀƴŜǳǘǊŀƭƛǘŅǘ ǳƴŘ ŜǎǎŜƴǘƛŜƭƭ 
ŦǸǊ ŘŜƴ YƭƛƳŀǎŎƘǳǘȊΦ 
5ƻŎƘ ǿŅƘǊŜƴŘ ŘŜǊ YƭƛƳŀƪǊƛǎŜ ǳƴǘŜǊ ŀƴŘŜǊŜƳ Ƴƛǘ ǎƻƭŎƘŜƴ ǘŜŎƘƴƛǎŎƘŜƴ [ǀǎǳƴƎŜƴ ōŜƎŜƎƴŜǘ ǿŜǊŘŜƴ 
ƪŀƴƴΣ ƛǎǘ ŘŜǊ aŜƴǎŎƘ ōŜƛ ŘŜǊ .ŜƪŅƳǇŦǳƴƎ ŘŜǊ .ƛƻŘƛǾŜǊǎƛǘŅǘǎƪǊƛǎŜ ƴƻŎƘ ǾƛŜƭ ǎǘŅǊƪŜǊ ŀǳŦ ƴŀǘǸǊƭƛŎƘŜ 
ǳƴŘ ƛƴǘŀƪǘŜ mƪƻǎȅǎǘŜƳŜ ŀƴƎŜǿƛŜǎŜƴΦ bǳǊ Řŀƴƴ ƪŀƴƴ Řŀǎ ƭŜōŜƴǎǿƛŎƘǘƛƎŜ bŜǘȊǿŜǊƪ Ǿƻƴ 
[ŜōŜƴǎǊŅǳƳŜƴ ǳƴŘ !ǊǘŜƴ ƎŜǎƛŎƘŜǊǘ ǿŜǊŘŜƴΦ 5ƛŜǎ ƛǎǘ ƴƛŎƘǘ ȊǳƭŜǘȊǘ ŜǊŦƻǊŘŜǊƭƛŎƘΣ ǳƳ ŘƛŜ π ŀǳŎƘ ŦǸǊ ǳƴǎ 
aŜƴǎŎƘŜƴ ǿƛŎƘǘƛƎŜƴ π mƪƻǎȅǎǘŜƳŘƛŜƴǎǘƭŜƛǎǘǳƴƎŜƴ ŀǳŦǊŜŎƘǘ Ȋǳ ŜǊƘŀƭǘŜƴΦ 5ƛŜ 9ǊŦƻǊŘŜǊƴƛǎǎŜ ŘŜǎ 
YƭƛƳŀǿŀƴŘŜƭǎ ŘǸǊŦŜƴ ƴƛŎƘǘ ŘŀȊǳ ŦǸƘǊŜƴΣ ŘŜƴ .ƛƻŘƛǾŜǊǎƛǘŅǘǎŜǊƘŀƭǘ ŀǳǖŜǊ !ŎƘǘ Ȋǳ ƭŀǎǎŜƴΦ .ŜƛŘŜǎ Ƴǳǎǎ 
ȊǳǎŀƳƳŜƴ ƎŜŘŀŎƘǘ ǿŜǊŘŜƴΦ 
{ŎƘǳǘȊǎǘŀǘǳǎ ŘŜǎ CŜƭŘƘŀƳǎǘŜǊǎ 
5ŜǊ CŜƭŘƘŀƳǎǘŜǊ ƛǎǘ ƘŜǳǘŜ ƴƛŎƘǘ ƴǳǊ ƛƴ 5ŜǳǘǎŎƘƭŀƴŘ όa9LbLD Ŝǘ ŀƭΦ нллфύΣ ǎƻƴŘŜǊƴ ǿŜƭǘǿŜƛǘ ǾƻƳ 
!ǳǎǎǘŜǊōŜƴ ōŜŘǊƻƘǘ ό.!b!{½9Y Ŝǘ ŀƭΦ нлнлύΦ {Ŝƛƴ [ŜōŜƴǎǊŀǳƳ ǎƛƴŘ ŘƛŜ ŀŎƪŜǊōŀǳƭƛŎƘ ƎŜƴǳǘȊǘŜƴ 
CƭŅŎƘŜƴ Ƴƛǘ ŀǳǎǊŜƛŎƘŜƴŘŜǊ [ŜƘƳπ[ǀǎǎπ!ǳŦƭŀƎŜΦ 
5ƛŜ ƴƻŎƘ ƴŀŎƘǿŜƛǎōŀǊŜƴ ±ƻǊƪƻƳƳŜƴ ƛƴ wƘŜƛƴƭŀƴŘπtŦŀƭȊ ōŜǎŎƘǊŅƴƪŜƴ ǎƛŎƘ ŀǳŦ ǿŜƴƛƎŜ .ŜǊŜƛŎƘŜΦ Lƴ 
DŜōƛŜǘŜƴ ǿƛŜ hōŜǊπIƛƭōŜǊǎƘŜƛƳŜǊ tƭŀǘŜŀǳΣ tƭŀǘŜŀǳ ȊǿƛǎŎƘŜƴ CƭƻƳōƻǊƴ ǳƴŘ LƭōŜǎƘŜƛƳΣ ²ƻǊƳǎ ǳƴŘ 
.ǊŜǘȊŜƴƘŜƛƳ ŀƴ ŘŜǊ bŀƘŜ ƪƻƴƴǘŜƴ ƛƴ ŘŜƴ ƭŜǘȊǘŜƴ WŀƘǊŜƴ ƴǳǊ ƴƻŎƘ ȊŜƛǘǿŜƛƭƛƎ 9ƛƴȊŜƭǘƛŜǊŜ 
ƴŀŎƘƎŜǿƛŜǎŜƴ ǿŜǊŘŜƴ όwŜƭƛƪǘǾƻǊƪƻƳƳŜƴύΦ 5ƛŜ ŜƛƴȊƛƎŜ ƴŀŎƘǿŜƛǎōŀǊŜ CŜƭŘƘŀƳǎǘŜǊπtƻǇǳƭŀǘƛƻƴ 
ōŜŦƛƴŘŜǘ ǎƛŎƘ ƛƴƴŜǊƘŀƭō ŘŜǎ {ǘŀŘǘƎŜōƛŜǘǎ aŀƛƴȊΦ 
!ƭǎ !ƴƘŀƴƎπL±π!Ǌǘ ŘŜǊ CCIπwƛŎƘǘƭƛƴƛŜ ǳƴŘ ƴŀŎƘ Ϡ пп .bŀǘ{ŎƘD ƛǎǘ ŘƛŜ !Ǌǘ ǳƴŘ ƛƘǊŜ [ŜōŜƴǎǎǘŅǘǘŜ 
ǎǘǊŜƴƎ ƎŜǎŎƘǸǘȊǘΦ !ǳŎƘ ŘŜǊ 9ǳǊƻǇŅƛǎŎƘŜ DŜǊƛŎƘǘǎƘƻŦ Ƙŀǘ ƛƴ ŜƛƴŜƳ ǿŜƛǘŜǊŜƴ ¦ǊǘŜƛƭ нлнм ŘŜƴ {ŎƘǳǘȊ 
ŘŜǊ CƻǊǘǇŦƭŀƴȊǳƴƎǎπ ǳƴŘ wǳƘŜǎǘŅǘǘŜƴ ǿŜƛǘŜǊ ƎŜǎǘŅǊƪǘΦ 5ŀǊƛƴ ǿƛǊŘ ŀǳŎƘ ŀǳŦ ŘƛŜ ǀƪƻƭƻƎƛǎŎƘŜ 
CǳƴƪǘƛƻƴŀƭƛǘŅǘ Ǿƻƴ IŀōƛǘŀǘŜƴ ǳƴŘ ŘŜǊŜƴ ǎŎƘǊƛǘǘǿŜƛǎŜ ±ŜǊǎŎƘƭŜŎƘǘŜǊǳƴƎ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴ ό9ǳDIΣ ¦ǊǘŜƛƭ 
ǾƻƳ нуΦмлΦнлнмΣ wǎΦ / ортκнлύΦ

м

YŜƴƴǘƴƛǎƴŀƘƳŜ

рс



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

срō {ǘƛŦǘǳƴƎ bŀǘǳǊ ǳƴŘ 
¦ƳǿŜƭǘ wƘŜƛƴƭŀƴŘπtŦŀƭȊ

нрΦлоΦнлнр {ƛǘǳŀǘƛƻƴ ōŜƛ aŀƛƴȊ 
5ŜǊ CŜƭŘƘŀƳǎǘŜǊ ǿŀǊ ŀǳŎƘ ƛƳ {ǘŀŘǘƎŜōƛŜǘ aŀƛƴȊ ōƛǎ ǾƻǊ ǿŜƴƛƎŜƴ WŀƘǊȊŜƘƴǘŜƴ ŀǳŦ ŘŜƴ ƎŜŜƛƎƴŜǘŜƴ 
{ǘŀƴŘƻǊǘŜƴ ƛƴ ƎǊƻǖŜǊ ½ŀƘƭ Ȋǳ ŦƛƴŘŜƴΦ ½ǳ ŘŜƴ ōŜǊŜƛǘǎ ŘǳǊŎƘ ƳƻŘŜǊƴŜ ƭŀƴŘǿƛǊǘǎŎƘŀŦǘƭƛŎƘŜ 
!ƴōŀǳǿŜƛǎŜƴ ǾŜǊǳǊǎŀŎƘǘŜƴ .ŜǎǘŀƴŘǎǾŜǊƭǳǎǘŜƴ ƪŀƳŜƴ .ŀǳπ ǳƴŘ LƴŦǊŀǎǘǊǳƪǘǳǊǇǊƻƧŜƪǘŜ ƛƳ {ǘŀŘǘƎŜōƛŜǘ 
ƘƛƴȊǳΣ ŘƛŜ ǎŜƛƴŜƴ [ŜōŜƴǎǊŀǳƳ {ŎƘǊƛǘǘ ŦǸǊ {ŎƘǊƛǘǘ ǾŜǊƪƭŜƛƴŜǊǘ ƘŀōŜƴ όDŜǿŜǊōŜƎŜōƛŜǘ ²ƛǊǘǎŎƘŀŦǘǎǇŀǊƪ 
aŀƛƴȊ wƘŜƛƴκaŀƛƴ нллуΣ .ŀǳ ŘŜǊ !ǊŜƴŀ ƛƴ aŀƛƴȊπ.ǊŜǘȊŜƴƘŜƛƳ нлммύΦ bŜƎŀǘƛǾŜ !ǳǎǿƛǊƪǳƴƎŜƴ 
ŜƴǘǎǘŜƘŜƴ ȊǳƳ ŜƛƴŜƴ ŘǳǊŎƘ ŘƛǊŜƪǘŜƴ CƭŅŎƘŜƴǾŜǊƭǳǎǘΣ ȊǳƳ ŀƴŘŜǊŜƴ ŘǳǊŎƘ ƛƴŘƛǊŜƪǘŜ ƴŜƎŀǘƛǾŜ 9ŦŦŜƪǘŜ 
ŀǳŦ ŘŜƴ CŜƭŘƘŀƳǎǘŜǊΣ ǿƛŜ [ŜōŜƴǎǊŀǳƳȊŜǊǎŎƘƴŜƛŘǳƴƎΣ ±ŜǊƪŜƘǊǎƳƻǊǘŀƭƛǘŅǘ ǳƴŘ ŀƴŘŜǊŜΦ ²ŜƛǘŜǊŜ 
.ŀǳǇǊƻƧŜƪǘŜ ǿƛŜ ŘƛŜ IƻŎƘǎŎƘǳƭŜǊǿŜƛǘŜǊǳƴƎ ǎǸŘƭƛŎƘ ŘŜǎ 9ǳǊƻǇŀƪǊŜƛǎŜƭǎ ōŜŦƛƴŘŜƴ ǎƛŎƘ ƴƻŎƘ ƛƴ ŘŜǊ 
¦ƳǎŜǘȊǳƴƎΦ 5ƛŜ ǊŀǇƛŘŜƴ .ŜǎǘŀƴŘǎŀōƴŀƘƳŜƴ ōŜǿƛǊƪǘŜƴΣ Řŀǎǎ ǎŜƛǘ нллм ƛƴ ǎǘŜƛƎŜƴŘŜǊ LƴǘŜƴǎƛǘŅǘ 
ōŜǘǊŅŎƘǘƭƛŎƘŜ !ƴǎǘǊŜƴƎǳƴƎŜƴ ǾŜǊǎŎƘƛŜŘŜƴŜǊ !ƪǘŜǳǊŜ ό[ŀƴŘ wƘŜƛƴƭŀƴŘπtŦŀƭȊΣ {ǘŀŘǘ aŀƛƴȊΣ {b¦ύ ȊǳƳ 
{ŎƘǳǘȊ ŘŜǎ CŜƭŘƘŀƳǎǘŜǊǎ ǳƴǘŜǊƴƻƳƳŜƴ ǿǳǊŘŜƴΦ !ƴƘŀƴŘ ŜƴǘǎǇǊŜŎƘŜƴŘŜǊ !ƴŀƭȅǎŜƴ ƪƻƴƴǘŜ ŜƛƴŜ 
ǎǘŀǊƪŜ ƎŜƴŜǘƛǎŎƘŜ ±ŜǊŀǊƳǳƴƎ ōŜƛ ŘŜƳ ƛƴǎƻƭƛŜǊǘŜƴ wŜǎǘǾƻǊƪƻƳƳŜƴ ōŜƛ aŀƛƴȊ ŦŜǎǘƎŜǎǘŜƭƭǘ ǿŜǊŘŜƴ 
όw9Lb9w{ нлнмύΦ 5ŜǊ ±ŜǊƭǳǎǘ Ǿƻƴ ƎŜƴŜǘƛǎŎƘŜǊ 5ƛǾŜǊǎƛǘŅǘ ŦǸƘǊǘ Ȋǳ ŜƛƴŜǊ ƎŜǊƛƴƎŜǊŜƴ ±ƛǘŀƭƛǘŅǘ ǳƴŘ 
!ƴǇŀǎǎǳƴƎǎŦŅƘƛƎƪŜƛǘ ŀƴ ǾŜǊŅƴŘŜǊǘŜ ¦ƳǿŜƭǘōŜŘƛƴƎǳƴƎŜƴΣ ǿŀǎ ǿŜƛǘŜǊŜ .ŜǎǘŀƴŘǎǊǸŎƪƎŅƴƎŜ ƴŀŎƘ ǎƛŎƘ 
ȊƛŜƘǘΦ 9ƛƴ ¢ŜǳŦŜƭǎƪǊŜƛǎΣ ŘŜǊ ƛƴ ŘŜǊ bŀǘǳǊǎŎƘǳǘȊƎŜƴŜǘƛƪ ŀƭǎ αŜȄǘƛƴŎǘƛƻƴ ǾƻǊǘŜȄά ό!ǳǎǎǘŜǊōŜǎǘǊǳŘŜƭύ 
ōŜȊŜƛŎƘƴŜǘ ǿƛǊŘΦ ½ǳŘŜƳ ƪƻƳƳǘΣ Řŀǎǎ ƎŜǊŀŘŜ ōŜƛ ŜƛƴŜǊ !ǊǘΣ ŘƛŜ ǎǘŀǊƪŜƴ ƴŀǘǸǊƭƛŎƘŜƴ {ŎƘǿŀƴƪǳƴƎŜƴ 
ōŜƛ ƛƘǊŜƴ .ŜǎǘŀƴŘǎȊŀƘƭŜƴ ǳƴǘŜǊƭƛŜƎǘΣ ōŜƛ ōŜǊŜƛǘǎ ŜǊƘŜōƭƛŎƘ ƎŜǎǳƴƪŜƴŜƴ 5ƛŎƘǘŜƴ ŘƛŜ DŜŦŀƘǊ ŘŜǎ 
!ǳǎǎǘŜǊōŜƴǎ ŀǳŦƎǊǳƴŘ ŘŜƳƻƎǊŀǇƘƛǎŎƘŜǊ ½ǳŦŀƭƭǎǇǊƻȊŜǎǎŜ ōŜǎƻƴŘŜǊǎ ƎǊƻǖ ƛǎǘΦ 

м

YŜƴƴǘƴƛǎƴŀƘƳŜ

срō {ǘƛŦǘǳƴƎ bŀǘǳǊ ǳƴŘ 
¦ƳǿŜƭǘ wƘŜƛƴƭŀƴŘπtŦŀƭȊ

нрΦлоΦнлнрLƴȊǿƛǎŎƘŜƴ ǎǘŜƘǘ ŘŜǊ .ŜǎǘŀƴŘ ōŜƛ aŀƛƴȊπ.ǊŜǘȊŜƴƘŜƛƳ ƪǳǊȊ ǾƻǊ ŘŜǊ !ǳǎƭǀǎŎƘǳƴƎΦ &ƘƴƭƛŎƘŜ ¢ŜƴŘŜƴȊŜƴ 
ƪǀƴƴŜƴ ŀǳŎƘ ōŜƛ ŘŜǊ ¢ŜƛƭǇƻǇǳƭŀǘƛƻƴ ƛƴ aŀƛƴȊπIŜŎƘǘǎƘŜƛƳκπaŀǊƛŜƴōƻǊƴ ōŜƻōŀŎƘǘŜǘ ǿŜǊŘŜƴΦ нлно 
ǿǳǊŘŜ ŘǳǊŎƘ ŘƛŜ {b¦ ƛƴ ŜƛƴŜƳ ōǊŜƛǘ ŀōƎŜǎǘƛƳƳǘŜƴ tǊƻȊŜǎǎ Řŀǎ CŜƭŘƘŀƳǎǘŜǊǎŎƘǳǘȊƪƻƴȊŜǇǘ ŦǸǊ w[t 
ƛƳ !ǳŦǘǊŀƎ ŘŜǎ aY¦9a ŜǊŀǊōŜƛǘŜǘΦ !ǳŦƎǊǳƴŘ ƭŀƴƎƧŅƘǊƛƎŜǊ aƻƴƛǘƻǊƛƴƎŘŀǘŜƴ ǳƴŘ 9ǊŦŀƘǊǳƴƎŜƴ ŀǳŎƘ 
ƛƳ !ǳǎǘŀǳǎŎƘ Ƴƛǘ ŀƴŘŜǊŜƴ .ǳƴŘŜǎƭŅƴŘŜǊƴ ǎƛƴŘ ŘŀǊƛƴ ƛƴǎōŜǎƻƴŘŜǊŜ ŦǸǊ ŘƛŜ tƻǇǳƭŀǘƛƻƴ ƛƴ aŀƛƴȊπ
9ōŜǊǎƘŜƛƳκπIŜŎƘǘǎƘŜƛƳ aŀǖƴŀƘƳŜƴ ȊǳǊ .ŜǎǘŀƴŘǎŜƴǘǿƛŎƪƭǳƴƎ ǾƻǊƎŜǎŜƘŜƴΣ ŘŜƴŜƴ ƭŀƴŘŜǎǿŜƛǘŜ 
ƘǀŎƘǎǘŜ .ŜŘŜǳǘǳƴƎ ȊǳƪƻƳƳǘΦ 
LƴǎƎŜǎŀƳǘ Ƙŀǘ Řŀǎ DŜōƛŜǘ ȊǿƛǎŎƘŜƴ aŀƛƴȊπ9ōŜǊǎƘŜƛƳ ǳƴŘ πIŜŎƘǘǎƘŜƛƳ ōȊǿΦ ōƛǎ ŀƴƎǊŜƴȊŜƴŘ ŀƴ ŘƛŜ 
!со ƛƳ bƻǊŘŜƴ ōŜƛ aŀǊƛŜƴōƻǊƴ ƛƴ ƎŀƴȊ wƘŜƛƴƭŀƴŘπtŦŀƭȊ Řŀǎ ōŜǎǘŜ tƻǘŜƴǘƛŀƭΣ ǳƳ ŀǳŦ DǊǳƴŘƭŀƎŜ ŘŜǎ 
wŜǎǘǾƻǊƪƻƳƳŜƴǎ ŜƛƴŜ όƎŜƴŜǘƛǎŎƘύ ǎǘŀōƛƭŜ CŜƭŘƘŀƳǎǘŜǊǇƻǇǳƭŀǘƛƻƴ ƴŀŎƘƘŀƭǘƛƎ ŜǘŀōƭƛŜǊŜƴ Ȋǳ ƪǀƴƴŜƴΦ

м

YŜƴƴǘƴƛǎƴŀƘƳŜ

рт



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

срō {ǘƛŦǘǳƴƎ bŀǘǳǊ ǳƴŘ 
¦ƳǿŜƭǘ wƘŜƛƴƭŀƴŘπtŦŀƭȊ

нрΦлоΦнлнр 5ƛŜ ǾƻǊŀƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ !ǊōŜƛǘŜƴ ȊŜƛƎŜƴ ŦǸǊ ŘƛŜǎŜ tƻǇǳƭŀǘƛƻƴΣ Řŀǎǎ ŀǳŦƎǊǳƴŘ ŘŜǊ ƎŜǊƛƴƎŜƴ 
LƴŘƛǾƛŘǳŜƴȊŀƘƭ όƪƴŀǇǇ олл ŦƻǊǘǇŦƭŀƴȊǳƴƎǎŦŅƘƛƎŜ ¢ƛŜǊŜΣ CǊǸƘƧŀƘǊ нлнпύ ǳƴŘ ŘŜǊ ōŜǊŜƛǘǎ 
ǎǘŀǘǘƎŜŦǳƴŘŜƴŜƴ ƎŜƴŜǘƛǎŎƘŜƴ ±ŜǊŀǊƳǳƴƎ ŘƛŜ ±ŜǊǿŀƴŘǘǎŎƘŀŦǘ ǳƴǘŜǊƘŀƭō ŘŜǊ ¢ƛŜǊŜ ǎƻ ŜƴƎ ƛǎǘΣ Řŀǎǎ ŘƛŜ 
tƻǇǳƭŀǘƛƻƴ Ǿƻƴ ǎƛŎƘ ŀǳǎ ǾŜǊƳǳǘƭƛŎƘ ōŜǊŜƛǘǎ ƎŜǎŎƘǿŅŎƘǘ ƛǎǘΦ .ŜǎǘŀƴŘǎǎǘǸǘȊŜƴŘŜ aŀǖƴŀƘƳŜƴΣ 
{ŎƘǳǘȊƳŀǖƴŀƘƳŜƴ ŀǳŦ ƭŀƴŘǿƛǊǘǎŎƘŀŦǘƭƛŎƘŜƴ CƭŅŎƘŜƴ ǳƴŘ ŘƛŜ ŘŀƳƛǘ ŜƛƴƘŜǊƎŜƘŜƴŘŜ wŜŜǘŀōƭƛŜǊǳƴƎ 
ŘŜǎ ±ŜǊōƛƴŘǳƴƎǎƪƻǊǊƛŘƻǊǎ ȊǿƛǎŎƘŜƴ ŘŜƴ ¢ŜƛƭǇƻǇǳƭŀǘƛƻƴŜƴ ƛƴ aŀƛƴȊπIŜŎƘǘǎƘŜƛƳ ǳƴŘ π9ōŜǊǎƘŜƛƳ ǎƛƴŘ 
ŜǎǎŜƴǘƛŜƭƭŜ {ŎƘǊƛǘǘŜ ȊǳƳ 9ǊƘŀƭǘ ŘŜǎ ƎŜǎŀƳǘŜƴ ±ƻǊƪƻƳƳŜƴǎΦ DŜǊŀŘŜ Ƴƛǘ .ƭƛŎƪ ŀǳŦ ƭŜǘȊǘƧŅƘǊƛƎŜ CǳƴŘŜ 
ƛƳ .ŜǊŜƛŎƘ aŀǊƛŜƴōƻǊƴ ǳƴŘ ǎǸŘƭƛŎƘ ŘŜǎ DŜǿŜǊōŜƎŜōƛŜǘŜǎ ƛǎǘ ŘƛŜ ±ŜǊōƛƴŘǳƴƎ ȊǳƳ ƎŜƴŜǘƛǎŎƘŜƴ 
!ǳǎǘŀǳǎŎƘ ǳƴŘ ŘŀƳƛǘ ȊǳǊ {ǘŅǊƪǳƴƎ ŘŜǎ ±ƻǊƪƻƳƳŜƴǎ ŘǊƛƴƎƭƛŎƘΦ 
!ƭǎ YŜǊƴƭŜōŜƴǎǊŀǳƳ ǎƻƭƭǘŜ ŜƛƴŜ CƭŅŎƘŜ Ǿƻƴ слл Ƙŀ Ƴƛǘ ŀǳǎǊŜƛŎƘŜƴŘŜǊ {ŎƘǳǘȊƳŀǖƴŀƘƳŜƴŘƛŎƘǘŜ ȊǳǊ 
±ŜǊŦǸƎǳƴƎ ǎǘŜƘŜƴ όY!¸{9w нллпύΦ 5ƛŜǎ ƪŀƴƴ ƛƳ DŜōƛŜǘ aŀƛƴȊπ9ōŜǊǎƘŜƛƳκπIŜŎƘǘǎƘŜƛƳκπaŀǊƛŜƴōƻǊƴ 
Ǝǳǘ ŜƴǘǿƛŎƪŜƭǘ ǿŜǊŘŜƴΦ CǸǊ ŜƛƴŜ ƭŀƴƎŦǊƛǎǘƛƎ ǘǊŀƎŦŅƘƛƎŜ tƻǇǳƭŀǘƛƻƴ ǎƻƭƭǘŜƴ ƧŜŘƻŎƘ ±ƻǊƪƻƳƳŜƴ 
ƳƛƴŘŜǎǘŜƴǎ пΦллл ōƛǎ тΦллл LƴŘƛǾƛŘǳŜƴ ǳƳŦŀǎǎŜƴ ό²9LbIh[5 нлнмύΦ 5ƛŜ ¢ƛŜǊŜ ǎƻƭƭǘŜƴ ƛƴ ŜƛƴŜǊ 5ƛŎƘǘŜ 
Ǿƻƴ ƳƛƴŘŜǎǘŜƴǎ ŘǊŜƛ .ŀǳŜƴ ǇǊƻ IŜƪǘŀǊ ǾƻǊƪƻƳƳŜƴΦ 5ƛŜǎ ŜǊŦƻǊŘŜǊǘ ŜƛƴŜ CƭŅŎƘŜ Ǿƻƴ ŎŀΦ нΦллл ƘŀΦ 
5ƛŜǎŜ DǊǀǖŜƴƻǊŘƴǳƴƎ ōŜŘŜǳǘŜǘΣ Řŀǎǎ ƳǀƎƭƛŎƘǎǘ ŀƭƭŜ ŀŎƪŜǊōŀǳƭƛŎƘ ƎŜƴǳǘȊǘŜ CƭŅŎƘŜ ƛƴ ŘƛŜǎŜƳ DŜōƛŜǘ 
ŜǊƘŀƭǘŜƴ ōƭŜƛōŜƴ ǎƻƭƭǘŜƴΦ 
DŜŦŅƘǊŘǳƴƎ ŦǸǊ Řŀǎ CŜƭŘƘŀƳǎǘŜǊπ±ƻǊƪƻƳƳŜƴ ōŜƛ aŀƛƴȊπ9ōŜǊǎƘŜƛƳκπIŜŎƘǘǎƘŜƛƳ 
5ŀǎ ƎŜǇƭŀƴǘŜ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ bǊΦ лм ƛƳ DŜōƛŜǘ ŘŜǊ {ǘŀŘǘ aŀƛƴȊ ōȊǿΦ ŘŜǊ ±D bƛŜŘŜǊπhƭƳ ƭƛŜƎǘ ōƛǎ ŀǳŦ 
ŜƛƴŜ ¢ŜƛƭŦƭŅŎƘŜ ƛƳ {ǸŘǿŜǎǘŜƴ όDŜƳŀǊƪǳƴƎ hōŜǊπhƭƳύ Ŧŀǎǘ ǾƻƭƭǎǘŅƴŘƛƎ ƛƴ ŜƛƴŜƳ όǇƻǘŜƴǘƛŜƭƭŜƴύ 
CŜƭŘƘŀƳǎǘŜǊ [ŜōŜƴǎǊŀǳƳΦ 5ǳǊŎƘ ŘƛŜ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ŜƛƴŜǎ ƛƴǎōŜǎƻƴŘŜǊŜ ƛƳ {ǸŘƻǎǘŜƴ ǾŜǊƎǊǀǖŜǊǘŜƴ 
²ƛƴŘǾƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜǎ ƛƳ ŀƪǘǳŜƭƭ ōŜǎƛŜŘŜƭǘŜƴ ǳƴŘ ǇŜǊǎǇŜƪǘƛǾƛǎŎƘ ǿŜƛǘŜǊ Ȋǳ ŜƴǘǿƛŎƪŜƭƴŘŜƴ 
[ŜōŜƴǎǊŀǳƳ ǿƛǊŘ Řŀǎ ƘƛŜǊ ƴƻǘǿŜƴŘƛƎŜ ±ƻǊǎƻǊƎŜǇǊƛƴȊƛǇ ŀǳǎ {ƛŎƘǘ ŘŜǊ {b¦ ƴƛŎƘǘ ōŜŀŎƘǘŜǘΦ

м

YŜƴƴǘƴƛǎƴŀƘƳŜ
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!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

срō {ǘƛŦǘǳƴƎ bŀǘǳǊ ǳƴŘ 
¦ƳǿŜƭǘ wƘŜƛƴƭŀƴŘπtŦŀƭȊ

нрΦлоΦнлнр 5Ŝƴƴ ǳƳ ŘƛŜ ½ƛŜƭŜ ŘŜǎ CŜƭŘƘŀƳǎǘŜǊǎŎƘǳǘȊŜǎ ƛƴ w[t Ȋǳ ŜǊǊŜƛŎƘŜƴΣ Ƴǳǎǎ ŘŜǊ ƎŜǎŀƳǘŜ ƻōŜƴ ƎŜƴŀƴƴǘŜ 
[ŜōŜƴǎǊŀǳƳ ƛƳ {ƛƴƴŜ ŜƛƴŜǎ ǾƻǊǎƻǊƎŜƴŘŜƴ CŜƭŘƘŀƳǎǘŜǊπ ǳƴŘ !ƎǊŀǊŀǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊŜǎ ƳǀƎƭƛŎƘǎǘ ŦǊŜƛ Ǿƻƴ 
tƭŀƴǳƴƎŜƴ ƎŜƘŀƭǘŜƴ ǿŜǊŘŜƴΣ ŘƛŜ Ȋǳ ŜƛƴŜǊ .ŜŜƛƴǘǊŅŎƘǘƛƎǳƴƎ ŦǸƘǊŜƴ ƪǀƴƴŜƴΦ .ŜŜƛƴǘǊŅŎƘǘƛƎǳƴƎŜƴ 
ŘǳǊŎƘ ŘƛŜ ±ŜǊƎǊǀǖŜǊǳƴƎ ŘŜǊ ²ƛƴŘǾƻǊǊŀƴƎŦƭŅŎƘŜ ǎƛƴŘ Ȋǳ ǾŜǊǎǘŜƘŜƴ ŀƭǎΥ 
π .ŜŜƛƴǘǊŅŎƘǘƛƎǳƴƎŜƴ ŘǳǊŎƘ CƭŅŎƘŜƴǾŜǊǎƛŜƎƭǳƴƎΥ 5ǳǊŎƘ ŘŜƴ .ŀǳ Ǿƻƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ό²9!ύ 
ǿƛǊŘ ƛƳ [ŜōŜƴǎǊŀǳƳ ŘŜǎ CŜƭŘƘŀƳǎǘŜǊǎ CƭŅŎƘŜ ǾŜǊǎƛŜƎŜƭǘΣ ŜƛƴŜ .ŜǎƛŜŘƭǳƴƎ ŘŜǎ CŜƭŘƘŀƳǎǘŜǊǎ ƛǎǘ 
ŘŜƳƴŀŎƘ ƴƛŎƘǘ ƳǀƎƭƛŎƘΦ bŜōŜƴ ŘŜǊ ǘŀǘǎŅŎƘƭƛŎƘ ŦǸǊ ŘƛŜ !ƴƭŀƎŜ ǎŜƭōǎǘ ǾŜǊǎƛŜƎŜƭǘŜƴ CƭŅŎƘŜƴ ǿŜǊŘŜƴ 
½ǳǿŜƎǳƴƎŜƴ ŀǳǎƎŜōŀǳǘΦ 5ŀǎ ƎŜǎŀƳǘŜ DŜōƛŜǘ ȊŜƛŎƘƴŜǘ ǎƛŎƘ ŘǳǊŎƘ ǎŜƘǊ ƎǳǘŜ .ŜŘƛƴƎǳƴƎŜƴ ŦǸǊ ŘŜƴ 
CŜƭŘƘŀƳǎǘŜǊ ŀǳǎΣ ǎƻŘŀǎǎ ƧŜŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴǾŜǊƭǳǎǘ ŅǳǖŜǊǎǘ ƪǊƛǘƛǎŎƘ Ȋǳ ǎŜƘŜƴ ƛǎǘΦ 
π .ŜŜƛƴǘǊŅŎƘǘƛƎǳƴƎŜƴ ŘǳǊŎƘ ±ŜǊƎǊŅƳǳƴƎΥ ŘǳǊŎƘ ŜǊƘǀƘǘŜǎ ό.ŀǳǎǘŜƭƭŜƴπύ CŀƘǊȊŜǳƎŀǳŦƪƻƳƳŜƴ ǳƴŘ ŘƛŜ 
!ƪǘƛǾƛǘŅǘ ǿŅƘǊŜƴŘ ŘŜǊ .ŀǳǇƘŀǎŜ ƛǎǘ ŀƴȊǳƴŜƘƳŜƴΣ Řŀǎǎ CŜƭŘƘŀƳǎǘŜǊ ŘŜƴ ōŜǘǊƻŦŦŜƴŜƴ .ŜǊŜƛŎƘ 
ƳŜƛŘŜƴ ǳƴŘ ƛƴ ŀƴŘŜǊŜ CƭŅŎƘŜƴ ŀōǿŀƴŘŜǊƴΦ ²ŅƘǊŜƴŘ ŘŜǊ {ǳŎƘŜ ƴŀŎƘ ƎŜŜƛƎƴŜǘŜƴ IŀōƛǘŀǘŜƴ ǎƛƴŘ ǎƛŜ 
ǾŜǊǎǘŅǊƪǘ ŘŜƳ wƛǎƛƪƻ ŘŜǊ tǊŅŘŀǘƛƻƴ ŀǳǎƎŜǎŜǘȊǘΦ
5ƛŜǎ ƛǎǘΣ ǿƛŜ ƻōŜƴ ōŜǊŜƛǘǎ ŜǊƭŅǳǘŜǊǘΣ ƛƴǎōŜǎƻƴŘŜǊŜ ƛƳ IƛƴōƭƛŎƪ ŀǳŦ ŘŜƴ ƘǀŎƘǎǘ ŦǊŀƎƛƭŜƴ ½ǳǎǘŀƴŘ ŘŜǊ 
tƻǇǳƭŀǘƛƻƴ ŀƭǎ ǎŜƘǊ ƪǊƛǘƛǎŎƘ ŀƴȊǳǎŜƘŜƴΦ 5ƛŜ ±ŜǊƳŜƛŘǳƴƎ Ǿƻƴ 9ƛƴƎǊƛŦŦŜƴ ǎƻƭƭǘŜ ƻōŜǊǎǘŜ tǊƛƻǊƛǘŅǘ 
ƘŀōŜƴΦ w¦bD9 Ŝǘ ŀƭΦ όнлнмύ ǿŜƛǎŜƴ ƎǊǳƴŘǎŅǘȊƭƛŎƘ ŘŀǊŀǳŦ ƘƛƴΣ Řŀǎǎ ŜƛƴŜ LƴŀƴǎǇǊǳŎƘƴŀƘƳŜ Ǿƻƴ 
[ŜōŜƴǎǊŅǳƳŜƴ ŘŜǎ CŜƭŘƘŀƳǎǘŜǊǎ ς ƛƴǎōŜǎƻƴŘŜǊŜ ƛƳ .ŜǊŜƛŎƘ ƛƘǊŜǊ IŀǳǇǘǾŜǊōǊŜƛǘǳƴƎǎƎŜōƛŜǘŜ ς 
ǾƻǊǊŀƴƎƛƎ ǾŜǊƳƛŜŘŜƴ ǿŜǊŘŜƴ ǎƻƭƭǘŜΦ ½ǿŀǊ ƪǀƴƴǘŜƴ ƛƳ Cŀƭƭ Ǿƻƴ bŀŎƘǿŜƛǎŜƴ ƪƻƴƪǊŜǘŜǊ 
9ƛƴȊŜƭǾƻǊƪƻƳƳŜƴ ŀƭǎ DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎǎŀǳŦƭŀƎŜ ¦ƳǎƛŜŘƭǳƴƎŜƴ ȊǳƳ LƴŘƛǾƛŘǳŜƴπ{ŎƘǳǘȊ ŀƴƎŜƻǊŘƴŜǘ 
ǿŜǊŘŜƴΦ 5ƛŜ ¦ƳǎƛŜŘƭǳƴƎ Ǿƻƴ ƪƭŜƛƴŜƴ Ǌπ{ǘǊŀǘŜƎŜƴ ƛǎǘ ƧŜŘƻŎƘ Ŝƛƴ ƪƻƳǇƭŜȄŜǎ ǳƴŘ ǊƛǎƛƪƻǊŜƛŎƘŜǎ 
¦ƴǘŜǊƴŜƘƳŜƴΣ ƪŜƛƴŜ {ǘŀƴŘŀǊŘƳŜǘƘƻŘŜ ȊǳǊ [ǀǎǳƴƎ Ǿƻƴ YƻƴŦƭƛƪǘŜƴ ŘŜǊ wŀǳƳǇƭŀƴǳƴƎ όa!aa9b ϧ 
a!aa9b нллоύΦ 

м

YŜƴƴǘƴƛǎƴŀƘƳŜ

рф



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр
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Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

срō {ǘƛŦǘǳƴƎ bŀǘǳǊ ǳƴŘ 
¦ƳǿŜƭǘ wƘŜƛƴƭŀƴŘπtŦŀƭȊ

нрΦлоΦнлнр .Ŝƛ ŜƛƴŜǊ ¦ƳǎƛŜŘƭǳƴƎ ǿŜǊŘŜƴ ŘƛŜ ¢ƛŜǊŜ ƛƴ ŜƛƴŜƴ ƛƘƴŜƴ ŦǊŜƳŘŜƴ [ŜōŜƴǎǊŀǳƳ ƎŜōǊŀŎƘǘ ǳƴŘ ǎƛƴŘ 
ŘŀŘǳǊŎƘ ŜƛƴŜƳ ŜǊƘǀƘǘŜƴ aƻǊǘŀƭƛǘŅǘǎǊƛǎƛƪƻ ŀǳǎƎŜǎŜǘȊǘ όY¦tC9wb!D9[ нллтύΦ bƛŎƘǘ ŀƭƭŜ ǾŜǊƭŀǳŦŜƴ 
ƭŜǘȊǘŜƴŘƭƛŎƘ ŜǊŦƻƭƎǊŜƛŎƘ όǎΦ «ōŜǊǎƛŎƘǘ ƛƴ {!/I{9bπ!bI![¢ нлмтύΦ 5ƛŜ {b¦ ƭŜƘƴǘ ƛƴ ŘƛŜǎŜǊ {ƛǘǳŀǘƛƻƴ 
Ŝƛƴ ǎƻƭŎƘŜ aŀǖƴŀƘƳŜ ŀōΦ
9ƴǘƎŜƎŜƴ 5ŀǊǎǘŜƭƭǳƴƎŜƴ Ǿƻƴ ǿƛǿƛ Ŏƻƴǎǳƭǘ Ǝƛōǘ Ŝǎ ƪŜƛƴŜ ŀǳŦ wƘŜƛƴƭŀƴŘπtŦŀƭȊ ǸōŜǊǘǊŀƎōŀǊŜ 
9ǊƪŜƴƴǘƴƛǎǎŜ Ȋǳ !ǳǎǿƛǊƪǳƴƎŜƴ Ǿƻƴ ²9! ŀǳŦ CŜƭŘƘŀƳǎǘŜǊΦ LƴǎƎŜǎŀƳǘ ƛǎǘ ŘƛŜ 5ŀǘŜƴƭŀƎŜ ƘƛŜǊȊǳ ǎŜƘǊ 
ǎŎƘƭŜŎƘǘΣ 9ǊŦŀƘǊǳƴƎǎǿŜǊǘŜ ŀƴŘŜǊŜǊ .ǳƴŘŜǎƭŅƴŘŜǊ ǎƛƴŘ ŜōŜƴŦŀƭƭǎ ƴƛŎƘǘ ŜƛƴŘŜǳǘƛƎΦ 9ǎ ƛǎǘ ōƛǎƘŜǊ ŜƛƴŜ 
ŜƛƴȊƛƎŜ ǾŜǊǀŦŦŜƴǘƭƛŎƘǘŜ {ǘǳŘƛŜ Ȋǳ ŘƛŜǎŜƳ ¢ƘŜƳŀ Ǿƻƴ _ht¦/YL ϧ t9w½!bh²{YL όнлмуύ ŀǳǎ tƻƭŜƴ 
ōŜƪŀƴƴǘΦ !ǳŎƘ ŜƛƴŜ ǳƳŦŀƴƎǊŜƛŎƘŜ aŜǘŀǎǘǳŘƛŜ ȊǳƳ 9ƛƴŦƭǳǎǎ Ǿƻƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ŀǳŦ ±ǀƎŜƭ ǳƴŘ 
ǾŜǊǎŎƘƛŜŘŜƴŜ {ŅǳƎŜǘƛŜǊŜ ό¢h[±!b9b Ŝǘ ŀƭΦ нлноύ ȊƛǘƛŜǊǘ Ƴƛǘ .ŜȊǳƎ ŀǳŦ ŘŜƴ CŜƭŘƘŀƳǎǘŜǊ ƴǳǊ ŘƛŜ 
ƎŜƴŀƴƴǘŜ {ǘǳŘƛŜ ŀǳǎ tƻƭŜƴΦ 5ƛŜǎŜ {ǘǳŘƛŜ ƪƻƴƴǘŜ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŜƛƴŜǊ ŜƛƴƧŅƘǊƛƎŜƴ ¦ƴǘŜǊǎǳŎƘǳƴƎ ƪŜƛƴŜƴ 
IƛƴǿŜƛǎ ŦƛƴŘŜƴΣ Řŀǎǎ ƛƴƴŜǊƘŀƭō Ǿƻƴ ŘǊŜƛ ²ƛƴŘǇŀǊƪǎ ŘŜǊ .ŜǘǊƛŜō ŜƛƴŜ [ŜōŜƴǎǊŀǳƳŦǊŀƎƳŜƴǘƛŜǊǳƴƎ ŦǸǊ 
ŘŜƴ CŜƭŘƘŀƳǎǘŜǊ ǾŜǊǳǊǎŀŎƘǘŜ ōȊǿΦ ǎŜƛƴŜ ǊŅǳƳƭƛŎƘŜ ±ŜǊōǊŜƛǘǳƴƎ ǾŜǊŅƴŘŜǊǘŜΦ ²ƛǊ ƳǀŎƘǘŜƴ ƧŜŘƻŎƘ 
ŘŀǊŀǳŦ ƘƛƴǿŜƛǎŜƴΣ Řŀǎǎ ŘƛŜ {ǘǳŘƛŜ Ǿƻƴ _ht¦/YL ϧ t9w½!bh²{YL όнлмуύ ǎŜƭōǎǘ ŀƴ ƳŜƘǊŜǊŜƴ {ǘŜƭƭŜƴ 
ŀǳŦ ǿŜƛǘŜǊŜƴ CƻǊǎŎƘǳƴƎǎōŜŘŀǊŦ ǾŜǊǿŜƛǎǘΦ 5ƛŜ {ǘǳŘƛŜ ōƛƭŘŜǘ ǿŜŘŜǊ ŘƛŜ 9ƴǘǿƛŎƪƭǳƴƎ ŘŜǊ 
.ŜǎǘŀƴŘǎȊŀƘƭŜƴ ƛƴ ŜƛƴŜǊ ½ŜƛǘǎŎƘƛŜƴŜ ǾƻǊ ŘŜƳ .ŀǳ ŘŜǊ ²9! ōƛǎ ȊǳƳ .ŜǘǊƛŜō ŀōΣ ƴƻŎƘ ǎƛƴŘ ŘƛŜ 
CŜƭŘƘŀƳǎǘŜǊŘƛŎƘǘŜƴ ƛƴ tƻƭŜƴ ǾŜǊƎƭŜƛŎƘōŀǊ Ƴƛǘ ŘŜƴŜƴ ǾŜǊƎƭŜƛŎƘǎǿŜƛǎŜ ƴƛŜŘǊƛƎŜƴ ƛƳ DŜōƛŜǘ Ǿƻƴ aŀƛƴȊπ
9ōŜǊǎƘŜƛƳκπIŜŎƘǘǎƘŜƛƳΦ 5ƛŜ !ǳǘƻǊŜƴ ǎŜƭōǎǘ ǎŎƘƭƛŜǖŜƴ ōŜƛ ƴƛŜŘǊƛƎŜǊŜƴ 5ƛŎƘǘŜƴ ŜƛƴŜ 
±ŜǊƳŜƛŘǳƴƎǎǊŜŀƪǘƛƻƴ ŀǳŦƎǊǳƴŘ ŘŜǎ ƘƻƘŜƴ [ŅǊƳǎ ǳƴŘ ŘŜǊ ±ƛōǊŀǘƛƻƴŜƴ ŘǳǊŎƘ ²9! ƴƛŎƘǘ ŀǳǎΦ 

м

YŜƴƴǘƴƛǎƴŀƘƳŜ

сл



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр
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срō {ǘƛŦǘǳƴƎ bŀǘǳǊ ǳƴŘ 
¦ƳǿŜƭǘ wƘŜƛƴƭŀƴŘπtŦŀƭȊ

нрΦлоΦнлнр ²ƛǊ ǾŜǊǿŜƛǎŜƴ ŘŀƘŜǊ ƴƻŎƘƳŀƭǎ ŘŀǊŀǳŦΣ Řŀǎǎ ŘƛŜ ǿƛǎǎŜƴǎŎƘŀŦǘƭƛŎƘŜƴ 9ǊƪŜƴƴǘƴƛǎǎŜ ƴƛŎƘǘ ŀǳǎǊŜƛŎƘŜƴΣ 
ǳƳ !ǳǎǿƛǊƪǳƴƎŜƴ Ǿƻƴ ²9! ŀǳŦ CŜƭŘƘŀƳǎǘŜǊ Ȋǳ ǿƛŘŜǊƭŜƎŜƴΦ !ǳǎ ŘƛŜǎŜƳ DǊǳƴŘ ǎƻƭƭǘŜ Řŀǎ 
±ƻǊǎƻǊƎŜǇǊƛƴȊƛǇ ς ŜƛƴŜǎ ŘŜǊ αIŀǳǇǘǇǊƛƴȊƛǇƛŜƴ ŘŜǎ ŘŜǳǘǎŎƘŜƴ ¦ƳǿŜƭǘǊŜŎƘǘǎά π ŀƴƎŜǿŜƴŘŜǘ ǿŜǊŘŜƴΣ 
ǳƳ {ŎƘŀŘŜƴ ŀƴ ŘŜǊ ƭŜǘȊǘŜƴ ǊƘŜƛƴƭŀƴŘπǇŦŅƭȊƛǎŎƘŜƴ CŜƭŘƘŀƳǎǘŜǊǇƻǇǳƭŀǘƛƻƴ ŘǳǊŎƘ ŘŜƴ .ŀǳ Ǿƻƴ ²9! Ȋǳ 
ǾŜǊƘƛƴŘŜǊƴΦ 5ƛŜ ŦŜƘƭŜƴŘŜƴ YŜƴƴǘƴƛǎǎŜ ǸōŜǊ !ǳǎǿƛǊƪǳƴƎŜƴ ōŜƛƳ .ŜǘǊƛŜō Ǿƻƴ ²9! ǎƛƴŘ DǊǳƴŘ ƎŜƴǳƎΣ 
ǳƳ ōŜƛ ŜƛƴŜǊ ǎƻƭŎƘ ŦǊŀƎƛƭŜƴ tƻǇǳƭŀǘƛƻƴ Ƴƛǘ ƭŀƴŘŜǎǿŜƛǘŜǊ .ŜŘŜǳǘǳƴƎ ƧŜŘǿŜŘŜǎ wƛǎƛƪƻ Ȋǳ ǾŜǊƳŜƛŘŜƴ 
ōȊǿΦ Ȋǳ ǾŜǊƘƛƴŘŜǊƴΦ 
5ƛŜ ŀƭƭƎŜƳŜƛƴŜ 9ƛƴǎŎƘŅǘȊǳƴƎ ȊǳǊ {ŜƴǎƛōƛƭƛǘŅǘ ŘŜǎ CŜƭŘƘŀƳǎǘŜǊǾƻǊƪƻƳƳŜƴǎ ǳƴŘ Ȋǳ ŜƛƴŜǊ ƴƛŎƘǘ Ǿƻƴ 
ǾƻǊƴƘŜǊŜƛƴ ŀǳǎȊǳǎŎƘƭƛŜǖŜƴŘŜƴ .ŜŜƛƴǘǊŅŎƘǘƛƎǳƴƎ ǿƛǊŘ ŀǳŎƘ ƛƴ ŘŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ ŘŜǊ {D5 {ǸŘΣ ŘŜǊ 
{ǘŀŘǘ aŀƛƴȊ όƛƴƪƭΦ .ŜƛǊŀǘ ŦǸǊ bŀǘǳǊǎŎƘǳǘȊύΣ ŘŜǊ ±ŜǊōŅƴŘŜ .¦b5 wƘŜƛƴƭŀƴŘπtŦŀƭȊ ǳƴŘ b!.¦ wƘŜƛƴƭŀƴŘπ
tŦŀƭȊ ǎƻǿƛ Ŝƛƴ ŘŜǊ YƻƳƳŜƴǘƛŜǊǳƴƎ ǎŜƛǘŜƴǎ ŘŜǊ DŜǎŎƘŅŦǘǎǎǘŜƭƭŜ ŘŜǊ tƭŀƴǳƴƎǎƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘ ȊǳƳ 
!ǳǎŘǊǳŎƪ ƎŜōǊŀŎƘǘΦ 5ƛŜ .ŜŘǊƻƘǳƴƎ ŘŜǎ CŜƭŘƘŀƳǎǘŜǊǎ ŘǳǊŎƘ ŘŜƴ YƭƛƳŀǿŀƴŘŜƭ ƛǎǘ Ŝƛƴ !ǎǇŜƪǘΣ ŘŜƳ ς 
ŜƴǘƎŜƎŜƴ ŘŜǊ 5ŀǊǎǘŜƭƭǳƴƎ Ǿƻƴ ǿƛǿƛ Ŏƻƴǎǳƭǘ ς ƴƛŎƘǘ ǳƴƳƛǘǘŜƭōŀǊ ŘǳǊŎƘ ŘŜƴ .ŀǳ Ǿƻƴ ²9! ōŜƎŜƎƴŜǘ 
ǿŜǊŘŜƴ ƪŀƴƴΦ aŀǖƴŀƘƳŜƴ ȊǳƳ {ŎƘǳǘȊ ŘŜǎ CŜƭŘƘŀƳǎǘŜǊǎ ŀǳŦ ƭŀƴŘǿƛǊǘǎŎƘŀŦǘƭƛŎƘŜƴ CƭŅŎƘŜƴ ǿŜǊŘŜƴ 
ōŜǊŜƛǘǎ ƛƳ !ǊǘŜƴƘƛƭŦǎǇǊƻƎǊŀƳƳ ŘŜǎ [ŀƴŘŜǎΣ ŘǳǊŎƘ aƛǘǘŜƭ ŘŜǊ !ƪǘƛƻƴ DǊǸƴ ƛƳ ƭŀǳŦŜƴŘŜƴ 
CŜƭŘƘŀƳǎǘŜǊǇǊƻƧŜƪǘ ŘŜǊ {b¦ ƻŘŜǊ ŀǳŎƘ ŘǳǊŎƘ 9ǊǎŀǘȊƳŀǖƴŀƘƳŜƴ ǳƳƎŜǎŜǘȊǘΦ 5ŀōŜƛ ƛǎǘ ǿŜƴƛƎŜǊ ŘƛŜ 
.ŜǊŜƛǘǎǘŜƭƭǳƴƎ Ǿƻƴ CƛƴŀƴȊƳƛǘǘŜƭƴ ŦǸǊ ŘƛŜ ¦ƳǎŜǘȊǳƴƎ ŘŜǊ {ŎƘǳǘȊƳŀǖƴŀƘƳŜƴ ŘŜǊ ƪǊƛǘƛǎŎƘŜ tǳƴƪǘΣ 
ǎƻƴŘŜǊƴ ŘƛŜ .ŜǊŜƛǘǎŎƘŀŦǘ ǳƴŘ ŘƛŜ aǀƎƭƛŎƘƪŜƛǘ ǿŜƛǘŜǊŜ CƭŅŎƘŜƴ ŀǳǎ ŘŜǊ [ŜōŜƴǎƳƛǘǘŜƭǇǊƻŘǳƪǘƛƻƴ ŘŀŦǸǊ 
ȊǳǊ ±ŜǊŦǸƎǳƴƎ Ȋǳ ǎǘŜƭƭŜƴΦ ½ǳŘŜƳ ǊŜŎƘǘŦŜǊǘƛƎŜƴ ŘƛŜ DŜƭŘŜǊΣ ŘƛŜ ŘǳǊŎƘ ŘŜƴ .ŀǳ Ǿƻƴ ²9! ƛƳ ōŜǎǘŜƴ 
Cŀƭƭ ŦǸǊ ŘŜƴ CŜƭŘƘŀƳǎǘŜǊ ƎŜƴŜǊƛŜǊǘ ǿŜǊŘŜƴ ƪǀƴƴŜƴΣ ƴƛŎƘǘ ƎƭŜƛŎƘȊŜƛǘƛƎ ŘŜƴ ±ŜǊƭǳǎǘ ŘŜǎ [ŜōŜƴǎǊŀǳƳŜǎ 
όǾƎƭΦ ŜǊŦƻǊŘŜǊƭƛŎƘŜǊ DŜǎŀƳǘƭŜōŜƴǎǊŀǳƳύΣ ŘƛŜ DŜŦŀƘǊ ŜƛƴŜǊ ±ŜǊƎǊŅƳǳƴƎ ƛƴ ŘƛŜǎŜƳ ǎŜƴǎƛōƭŜƴ DŜōƛŜǘ 
ōȊǿΦ ǿŜƛǘŜǊŜ ƳǀƎƭƛŎƘŜ ƴŜƎŀǘƛǾŜ 9ŦŦŜƪǘŜ ǿƛŜ ƻōŜƴ ōŜǎŎƘǊƛŜōŜƴΦ 

м

!ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜ tǊǸŦǳƴƎŜƴ ǿŜǊŘŜƴ ŀǳŎƘ ƛƳ ǿŜƛǘŜǊŜƴ ±ŜǊŦŀƘǊŜƴ ƴƻǘǿŜƴŘƛƎ 
ǎŜƛƴΦ Ϡ с ²ƛƴŘ.D ƭŅǳŦǘ ƴŀŎƘ ŘŜǊȊŜƛǘƛƎŜƳ {ǘŀƴŘ ȊǳƳ олΦлсΦнлнр ŀǳǎΦ hō ŘƛŜ CƭŅŎƘŜ 
ƪǸƴŦǘƛƎ ŀǳŎƘ ŀƭǎ .ŜǎŎƘƭŜǳƴƛƎǳƴƎǎƎŜōŜƛŜǘ ŜƴǘǎǇǊŜŎƘŜƴŘ ŘŜǊ w95πLLLπwƛŎƘǘƭƛƴƛŜ 
ŀǳǎƎŜǿƛŜǎŜƴ ǿŜǊŘŜƴ ƪŀƴƴΣ ƛǎǘ ŘŜǊȊŜƛǘ ƴƻŎƘ ǾǀƭƭƛƎ ƻŦŦŜƴΦ

срō {ǘƛŦǘǳƴƎ bŀǘǳǊ ǳƴŘ 
¦ƳǿŜƭǘ wƘŜƛƴƭŀƴŘπtŦŀƭȊ

нрΦлоΦнлнр aƛǘ ŘŜƴ ōŜǊŜƛǘǎ ǸōŜǊ ŘƛŜ ƴƻǘǿŜƴŘƛƎŜƴ нΣн ҈ ŘŜǊ [ŀƴŘŜǎŦƭŅŎƘŜ ŦǸǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜπ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜ 
ŜǊǎŎƘƭƛŜǖǘ ǎƛŎƘ ŀǳǎ {ƛŎƘǘ ŘŜǊ {b¦ ƴƛŎƘǘΣ ǿŜǎƘŀƭō ŀǳǎƎŜǊŜŎƘƴŜǘ ƘƛŜǊ ŘƛŜ 9ǊǿŜƛǘŜǊǳƴƎ ŜƛƴŜǎ 
ǾƻǊƘŀƴŘŜƴŜƴ ²ƛƴŘǾƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜǎ ōŜƛ aŀƛƴȊπIŜŎƘǘǎƘŜƛƳ ōŜǎŎƘƭƻǎǎŜƴ ǿŜǊŘŜƴ ǎƻƭƭΦ 
½ǳǎŀƳƳŜƴŦŀǎǎŜƴŘ ƛǎǘ ǳƴǘŜǊ ŘŜƴ ǾƻǊƎŜƴŀƴƴǘŜƴ !ǎǇŜƪǘŜƴ ŘƛŜ 9ǊǿŜƛǘŜǊǳƴƎ ŘŜǎ ²ƛƴŘǾƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜǎ 
bǊΦ м ƛƴ ŘŜǊ ƧŜǘȊƛƎŜƴ !ǳǎƎŜǎǘŀƭǘǳƴƎ ŀǳǎ {ƛŎƘǘ ŘŜǊ {ǘƛŦǘǳƴƎ bŀǘǳǊ ǳƴŘ ¦ƳǿŜƭǘ wƘŜƛƴƭŀƴŘπtŦŀƭȊ ƴƛŎƘǘ 
Ƴƛǘ ŘŜƴ 9ǊŦƻǊŘŜǊƴƛǎǎŜƴ ŘŜǎ ƭŀƴƎŦǊƛǎǘƛƎŜƴ CŜƭŘƘŀƳǎǘŜǊǎŎƘǳǘȊŜǎ ǾŜǊŜƛƴōŀǊΦ !ǳŦ ŘƛŜ !ǳǎǿŜƛǘǳƴƎ ŘŜǎ 
ōŜǊŜƛǘǎ ōŜǎǘŜƘŜƴŘŜƴ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜǎ π ƛƴǎōŜǎƻƴŘŜǊŜ ƛƴ wƛŎƘǘǳƴƎ {ǸŘŜƴ ǳƴŘ hǎǘŜƴ ǳƴŘ ŘŀƳƛǘ Ȋǳ 
ƴŀŎƘƎŜǿƛŜǎŜƴŜƴ .ŀǳŜƴ ŘŜǎ CŜƭŘƘŀƳǎǘŜǊǎ π ǎƻƭƭ ǾŜǊȊƛŎƘǘŜǘ ǿŜǊŘŜƴΦ ±ƻƴ ŜƛƴŜǊ ȊǳǎŅǘȊƭƛŎƘŜƴ 
9ǊǿŜƛǘŜǊǳƴƎ ǿƛŜ ōŜƛǎǇƛŜƭǎǿŜƛǎŜ Ǿƻƴ ǎŎƛŜƴǘƛǎǘǎ ŦƻǊ ŦǳǘǳǊŜ ƎŜŦƻǊŘŜǊǘΣ ǎƻƭƭǘŜ ǳƴōŜŘƛƴƎǘ !ōǎǘŀƴŘ 
ƎŜƴƻƳƳŜƴ ǿŜǊŘŜƴΦ

м

9ƛƴŜ ȊǳǎŅǘȊƭƛŎƘŜ 9ǊǿŜƛǘŜǊǳƴƎ ŜƴǘǎǇǊŜŎƘŜƴŘ ŘŜƳ ²ǳƴǎŎƘ Ǿƻƴ ǎŎƛŜƴǘƛǎǘǎ ŦƻǊ ŦǳǘǳǊŜ 
ǿƛǊŘ ŀǳŎƘ Ǿƻƴ ŘŜǊ tƭŀƴǳƴƎǎƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘ ŀōƎŜƭŜƘƴǘΦ

см



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

ту .ǳƴŘŜǎǾŜǊōŀƴŘ 
YŜǊŀƳƛǎŎƘŜ wƻƘǎǘƻŦŦŜ 
ǳƴŘ LƴŘǳǎǘǊƛŜƳƛƴŜǊŀƭŜ 
ŜΦ±Φ

нрΦлоΦнлнр ŘŜǊ wƘŜƛƴƛǎŎƘŜ ¦ƴǘŜǊƴŜƘƳŜǊǾŜǊōŀƴŘ {ǘŜƛƴŜ ǳƴŘ 9ǊŘŜƴ ŜΦ ±Φ ǾŜǊǘǊƛǘǘ ŀǊōŜƛǘƎŜōŜǊǎŜƛǘƛƎ ¦ƴǘŜǊƴŜƘƳŜƴ 
ŀǳǎ ŘŜƴ LƴŘǳǎǘǊƛŜōǊŜƛŎƘŜƴ CŜǳŜǊŦŜǎǘΣ CŜƛƴƪŜǊŀƳƛƪΣ {ŅǳǊŜǎŎƘǳǘȊΣ DƭŀǎǾŜǊŜŘŜƭǳƴƎΣ ŀǳǎ ŘŜǊ ¢ƻƴπ ǳƴŘ 
{ŎƘŀƳƻǘǘŜƛƴŘǳǎǘǊƛŜ ǎƻǿƛŜ ŀǳǎ ŘŜǊ .ŀǳǎǘƻŦŦπΣ {ǘŜƛƴŜπ ǳƴŘ 9ǊŘŜƴπLƴŘǳǎǘǊƛŜΦ IƛŜǊȊǳ ȊŅƘƭŜƴ ŀǳŎƘ ŘƛŜ 
ŜƴŜǊƎƛŜƛƴǘŜƴǎƛǾŜƴ ¦ƴǘŜǊƴŜƘƳŜƴ ŘŜǊ Yŀƭƪπ ǳƴŘ ½ŜƳŜƴǘƛƴŘǳǎǘǊƛŜ ƛƴ wƘŜƛƴƭŀƴŘπtŦŀƭȊΣ ŘƛŜ ƳŀǎǎƛǾ Ǿƻƴ 
ŘŜǊ 9ƴŜǊƎƛŜǿŜƴŘŜ ōŜǘǊƻŦŦŜƴ ǳƴŘ ŀǳŦ ŜƛƴŜ ƭŀƴƎŦǊƛǎǘƛƎŜ wƻƘǎǘƻŦŦǎƛŎƘŜǊǳƴƎ ŀƴƎŜǿƛŜǎŜƴ ǎƛƴŘΦ
5ŜǊ .YwL ǾŜǊǘǊƛǘǘ ŘƛŜ LƴǘŜǊŜǎǎŜƴ Ǿƻƴ ¦ƴǘŜǊƴŜƘƳŜƴΣ ŘƛŜ ƪŜǊŀƳƛǎŎƘŜ wƻƘǎǘƻŦŦŜ ǳƴŘ LƴŘǳǎǘǊƛŜƳƛƴŜǊŀƭŜ π 
ŀǳŎƘ ƛƴ wƘŜƛƴƭŀƴŘ πtŦŀƭȊ π ŦǀǊŘŜǊƴ ǳƴŘ ǿŜƛǘŜǊǾŜǊŀǊōŜƛǘŜƴΦ
½ǳ ½ мсо ŀ 
!ƴ ǳƴǎŜǊŜǊ ƎǊǳƴŘǎŅǘȊƭƛŎƘŜƴ ŀōƭŜƘƴŜƴŘŜƴ IŀƭǘǳƴƎ ŜƛƴŜǊ «ōŜǊǇƭŀƴǳƴƎ Ǿƻƴ CƭŅŎƘŜƴ ŦǸǊ ŘƛŜ ƭŀƴƎŦǊƛǎǘƛƎŜ 
wƻƘǎǘƻŦŦǎƛŎƘŜǊǳƴƎ ƘŀƭǘŜƴ ǿƛǊ ŦŜǎǘ όǎƛŜƘŜ ǳƴǎŜǊŜ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ǾƻƳ мфΦ !ǳƎǳǎǘ нлнпύΦ
aƛƴŜǊŀƭƛǎŎƘŜ wƻƘǎǘƻŦŦǾƻǊƪƻƳƳŜƴ ǿƛŜ {ǇŜȊƛŀƭǘƻƴΣ CŜƭŘǎǇŀǘΣ YƭŜōǎŀƴŘΣ YŀƻƭƛƴΣ YƛŜǎŜƭŜǊŘŜΣ vǳŀǊȊǎŀƴŘΣ 
vǳŀǊȊƛǘ ƻŘŜǊ YŀƭƪΣ ǎǘŜƭƭŜƴ ŜƛƴŜƴ ōŜŘŜǳǘŜƴŘŜƴ ²ƛǊǘǎŎƘŀŦǘǎŦŀƪǘƻǊ ŦǸǊ wƘŜƛƴƭŀƴŘπtŦŀƭȊ ŘŀǊΦ 5ƛŜǎŜ 
ƳŜƴƎŜƴƳŅǖƛƎ ōŜƎǊŜƴȊǘŜƴΣ ƴƛŎƘǘ ǾŜǊƳŜƘǊōŀǊŜƴ ǳƴŘ ǎǘŀƴŘƻǊǘƎŜōǳƴŘŜƴŜƴ wƻƘǎǘƻŦŦǊŜǎǎƻǳǊŎŜƴ ǎƛƴŘ π 
ƴŀŎƘ ŘŜƳ [ŀƴŘŜǎŜƴǘǿƛŎƪƭǳƴƎǎǇǊƻƎǊŀƳƳ ό[9t L±ύ wƘŜƛƴƭŀƴŘπtŦŀƭȊ πŀǳŦƎǊǳƴŘ ƛƘǊŜǊ ǿƛǊǘǎŎƘŀŦǘƭƛŎƘŜƴ 
.ŜŘŜǳǘǳƴƎ ƭŀƴƎŦǊƛǎǘƛƎ Ȋǳ ǎƛŎƘŜǊƴ ǳƴŘ wŀǳƳŀƴǎǇǊǸŎƘŜΣ ŘƛŜ ŜƛƴŜ wƻƘǎǘƻŦŦƎŜǿƛƴƴǳƴƎ ŘƻǊǘ ŘŀǳŜǊƘŀŦǘ 
ǳƴƳǀƎƭƛŎƘ ƳŀŎƘŜƴΣ ƎǊǳƴŘǎŅǘȊƭƛŎƘ ŀǳǎȊǳǎŎƘƭƛŜǖŜƴΦ

5ƛŜ LƴŀƴǎǇǊǳŎƘƴŀƘƳŜ Ǿƻƴ wƻƘǎǘƻŦŦǎƛŎƘŜǊǳƴƎǎŦƭŅŎƘŜƴ ōŜǎŎƘǊŅƴƪǘ ǎƛŎƘ ŀǳŦ ǿŜƴƛƎŜ 
9ƛƴȊŜƭŦŅƭƭŜ ƛƴ ŘŜǊ wŜƎƛƻƴΦ 5ƛŜ ½ǳƭŅǎǎƛƎƪŜƛǘ ŘŜǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ƛǎǘ ȊŜƛǘƭƛŎƘ ōŜƎǊŜƴȊǘΦ 5ŀ Ŝǎ 
ōŜƛ Ŧŀǎǘ ŀƭƭŜƴ wƻƘǎǘƻŦŦŜƴ ƳŜƘǊŜǊŜ !ƭǘŜǊƴŀǘƛǾŜƴ ƛƴ ŘŜǊ wŜƎƛƻƴ ƎƛōǘΣ ƛǎǘ ŀǳŎƘ ōŜƛ ŘŜƴ 
ƭŀƴƎŦǊƛǎǘƛƎŜƴ wƻƘǎǘƻŦŦǎƛŎƘŜǊǳƴƎǎŦƭŅŎƘŜƴ ƻŦǘƳŀƭǎ ƴƛŎƘǘ Ƴƛǘ ŜƛƴŜǊ LƴŀƴǎǇǊǳŎƘƴŀƘƳŜ ƛƴ 
ŀōǎŜƘōŀǊŜǊ ½Ŝƛǘ Ȋǳ ǊŜŎƘƴŜƴΦ IƛƴȊǳ ƪƻƳƳǘΣ Řŀǎǎ ȊǳƳŜƛǎǘ ƴǳǊ ƪƭŜƛƴŜ ¢ŜƛƭŜ ŘŜǊ 
wƻƘǎǘƻŦŦǎƛŎƘŜǊǳƴƎǎƎŜōƛŜǘŜ ōŜŀƴǎǇǊǳŎƘǘ ǿŜǊŘŜƴ ǳƴŘ ŘŜǊ !ōōŀǳ  ŀǳŎƘ ŀƴ ŜƛƴŜǊ 
ŀƴŘŜǊŜƴ {ǘŜƭƭŜ ōŜƎƛƴƴŜƴ ƪǀƴƴǘŜΦ

ту .ǳƴŘŜǎǾŜǊōŀƴŘ 
YŜǊŀƳƛǎŎƘŜ wƻƘǎǘƻŦŦŜ 
ǳƴŘ LƴŘǳǎǘǊƛŜƳƛƴŜǊŀƭŜ 
ŜΦ±Φ

нрΦлоΦнлнр LƴǎōŜǎƻƴŘŜǊŜ ŦǸǊ ȊŜƴǘǊŀƭŜ ±ƻǊƘŀōŜƴ ƛƴ ŘŜƴ .ŜǊŜƛŎƘŜƴ ²ƻƘƴǳƴƎǎōŀǳΣ 9ƴŜǊƎƛŜǿŜƴŘŜ ƻŘŜǊ 
LƴŦǊŀǎǘǊǳƪǘǳǊŀǳǎōŀǳΣ ǎƛƴŘ ŘƛŜǎŜ wƻƘǎǘƻŦŦǇƻǘŜƴǘƛŀƭŜ ǳƴǾŜǊȊƛŎƘǘōŀǊΦ ½ǳƳŀƭ ŘƛŜ ǘŀǘǎŅŎƘƭƛŎƘŜ 
CƭŅŎƘŜƴƛƴŀƴǎǇǊǳŎƘƴŀƘƳŜ ŦǸǊ ŘƛŜ ƳƛƴŜǊŀƭƛǎŎƘŜ wƻƘǎǘƻŦŦƎŜǿƛƴƴǳƴƎ ƛƴ 5ŜǳǘǎŎƘƭŀƴŘ τ ƴŀŎƘ ŘŜƳ 
.ŜǊƛŎƘǘ ȊǳǊ wƻƘǎǘƻŦŦǎƛǘǳŀǘƛƻƴ ƛƴ 5ŜǳǘǎŎƘƭŀƴŘ нлно π ƴǳǊ лΣллп tǊƻȊŜƴǘ ŘŜǊ DŜǎŀƳǘŦƭŅŎƘŜ ōŜǘǊŅƎǘΦ
!ǳǎŘǊǸŎƪƭƛŎƘ ōŜƎǊǸǖŜƴ ǿƛǊ ƧŜŘƻŎƘ ŘƛŜ ǾƻǊȊŜƛǘƛƎŜ ½ǳƭŀǎǎǳƴƎ Ǿƻƴ ǾƻǊōŜǊŜƛǘŜƴŘŜƴ aŀǖƴŀƘƳŜƴΣ ŘƛŜ ƛƳ 
.ŜŘŀǊŦǎŦŀƭƭ Ŝƛƴ ǎŎƘƴŜƭƭŜǊ ½ǳƎǊƛŦŦ ŀǳŦ Řŀǎ wƻƘǎǘƻŦŦǾƻǊƪƻƳƳŜƴ ƴŀŎƘ ŘŜƳ омΦмнΦнлрл  ŜǊƳǀƎƭƛŎƘŜƴ 
ǎƻƭƭŜƴΦ 

ǎƛŜƘŜ ƻōŜƴ

сн



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр
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nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

тф ±ŜǊƻ нпΦлоΦнлнр ȊǳƎǊǳƴŘŜ ƭƛŜƎǘΣ Řŀǎǎ ŘƛŜ wŜƎƛƻƴŀƭǾŜǊǘǊŜǘǳƴƎ ŘŜǊ tƭŀƴǳƴƎǎƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘ wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπ
bŀƘŜ ŘǳǊŎƘ .ŜǎŎƘƭǳǎǎ ǾƻƳ нсΦ bƻǾŜƳōŜǊ нлнп ŘŜƴ 9ƴǘǿǳǊŦ ȊǳǊ ǾƛŜǊǘŜƴ
¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ŘŜǎ wŜƎƛƻƴŀƭŜƴ wŀǳƳƻǊŘƴǳƴƎǎǇƭŀƴǎ wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπbŀƘŜ ŦǸǊ Řŀǎ ŜǊƴŜǳǘŜ 
!ƴƘǀǊǳƴƎǎǾŜǊŦŀƘǊŜƴ ǳƴŘ ŘƛŜ ŜǊƴŜǳǘŜ .ŜǘŜƛƭƛƎǳƴƎ ŘŜǊ mŦŦŜƴǘƭƛŎƘƪŜƛǘ ƎŜƳΦ Ϡ ф !ōǎΦ о 
wŀǳƳƻǊŘƴǳƴƎǎƎŜǎŜǘȊ όwhDύ ƛΦ±ΦƳΦ Ϡ с !ōǎΦ п {ŀǘȊ р ǳƴŘ Ϡ мл [ŀƴŘŜǎǇƭŀƴǳƴƎǎƎŜǎŜǘȊ ό[tƭDύ 
ŦǊŜƛƎŜƎŜōŜƴ ƘŀǘΦ
²ƛǊ ōŜŘŀƴƪŜƴ ǳƴǎ ŦǸǊ ŘƛŜ aǀƎƭƛŎƘƪŜƛǘ ŀǳŎƘ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘƛŜǎŜǊ mŦŦŜƴǘƭƛŎƘŜƴ .ŜƪŀƴƴǘƳŀŎƘǳƴƎ ǳƴǎŜǊŜ 
IƛƴǿŜƛǎŜ ǳƴŘ !ƴǊŜƎǳƴƎŜƴ ƛƴ ŘŜƴ tǊƻȊŜǎǎ ŘŜǊ
¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ Ƴƛǘ ŜƛƴōǊƛƴƎŜƴ Ȋǳ ƪǀƴƴŜƴΦ
½ǳ ½ мсо ŀ
¦ƴǎŜǊŜ ƎǊǳƴŘǎŅǘȊƭƛŎƘŜ ŀōƭŜƘƴŜƴŘŜ IŀƭǘǳƴƎ ȊǳǊ ƘƛŜǊ ǿŜƛǘŜǊƘƛƴ ƎŜǇƭŀƴǘŜƴ «ōŜǊǇƭŀƴǳƴƎ Ǿƻƴ CƭŅŎƘŜƴ 
ŦǸǊ ŘƛŜ ƭŀƴƎŦǊƛǎǘƛƎŜ wƻƘǎǘƻŦŦǎƛŎƘŜǊǳƴƎ ōŜƘŀƭǘŜƴ ǿƛǊ ŀǳŎƘΣ ǿƛŜ ƛƴ ŘŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ ȊǳǾƻǊΣ ōŜƛΦ 
tƻǎƛǘƛǾ ƘŜǊǾƻǊȊǳƘŜōŜƴ ǎƛƴŘ ƧŜŘƻŎƘ ŘƛŜ ƴǳƴ ŜƛƴƎŜŦǸƎǘŜƴ &ƴŘŜǊǳƴƎŜƴ ƛƳ 9ƴǘǿǳǊŦΦ {ƻ ōŜƎǊǸǖŜƴ ǿƛǊ 
ŘƛŜ ŀǳǎŘǊǸŎƪƭƛŎƘŜ bŜƴƴǳƴƎ ŘŜǊ 9¦±ŜǊƻǊŘƴǳƴƎ нлнпκмнрн ǾƻƳ ммΦлпΦнлнп ȊǳǊ {ŎƘŀŦŦǳƴƎ ŜƛƴŜǎ 
wŀƘƳŜƴǎ ȊǳǊ DŜǿŅƘǊƭŜƛǎǘǳƴƎ ŜƛƴŜǊ ǎƛŎƘŜǊŜƴ ǳƴŘ ƴŀŎƘƘŀƭǘƛƎŜƴ ±ŜǊǎƻǊƎǳƴƎ Ƴƛǘ ƪǊƛǘƛǎŎƘŜƴ wƻƘǎǘƻŦŦŜƴ 
ƛƳ ƴŜǳŜƴ ½ мсо ŀ ǳƴŘ ŘƛŜ ǎƛŎƘ ƘƛŜǊŀǳǎ ŜǊƎŜōŜƴŘŜƴ YƻƴǎŜǉǳŜƴȊŜƴ ŦǸǊ ŘŜƴ Cŀƭƭ ŜƛƴŜǊ 9ƛƴǎǘǳŦǳƴƎ ŘŜǊ 
wƻƘǎǘƻŦŦŜ ŀƭǎ ǎƻƎΦ ƪǊƛǘƛǎŎƘŜ wƻƘǎǘƻŦŦŜ ƛΦ {Φ ŘΦ ±ŜǊƻǊŘƴǳƴƎΦ 9ōŜƴǎƻ ŀǳǎ {ƛŎƘǘ ŘŜǊ wƻƘǎǘƻŦŦƛƴŘǳǎǘǊƛŜ 
ōŜƎǊǸǖŜƴǎǿŜǊǘΣ ƛǎǘ ŘƛŜ !ǳŦƴŀƘƳŜ ŘŜǊ ƎǊǳƴŘǎŅǘȊƭƛŎƘŜƴ aǀƎƭƛŎƘƪŜƛǘ ōŜǊŜƛǘǎ ǾƻǊ ŘŜƳ омΦмнΦнлрл 
ǾƻǊōŜǊŜƛǘŜƴŘŜ aŀǖƴŀƘƳŜƴ ŦǸǊ ŘƛŜ wƻƘǎǘƻŦŦƎŜǿƛƴƴǳƴƎ ǾƻǊȊǳƴŜƘƳŜƴΣ ǿŜƴƴ ƘƛŜǊŘǳǊŎƘ ŘŜǊ .ŜǘǊƛŜō 
ŘŜǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ƴƛŎƘǘ ōŜŜƛƴǘǊŅŎƘǘƛƎǘ ǿƛǊŘΦ 5ƛŜǎŜ ƴǳƴ ƴŜǳ ŜƛƴƎŜŦǸƎǘŜƴ tǳƴƪǘŜ ǎƛƴŘ Ŝƛƴ 
ǿƛŎƘǘƛƎŜǊ {ŎƘǊƛǘǘΣ ǳƳ ŘƛŜ ƭŀƴƎŦǊƛǎǘƛƎŜ wƻƘǎǘƻŦŦǎƛŎƘŜǊǳƴƎ ŀǳŦ ŘŜƳ ƘƛŜǊ ƛƴ wŜŘŜ ǎǘŜƘŜƴŘŜƴ DŜōƛŜǘ ŀǳŎƘ 
ǘŀǘǎŅŎƘƭƛŎƘ ǳƴŘ ŘŀǳŜǊƘŀŦǘ Ȋǳ ǎƛŎƘŜǊƴΦ

YŜƴƴǘƴƛǎƴŀƘƳŜ

тф ±ŜǊƻ нпΦлоΦнлнр 5Ŝƴ ƛƴ ŘŜǊ wŜƎƛƻƴŀƭǾŜǊǘǊŜǘǳƴƎ ǳƴǘŜǊ ¢ŀƎŜǎƻǊŘƴǳƴƎǎǇǳƴƪǘ т ŀƳ муΦ aŅǊȊ нлнр ƳŜƘǊƘŜƛǘƭƛŎƘ 
ŀƴƎŜƴƻƳƳŜƴŜƴ YƻƳǇǊƻƳƛǎǎǾƻǊǎŎƘƭŀƎ ȊǳƳ !ǳŦƭǀǎŜƴ ŘŜǎ
bǳǘȊǳƴƎǎƪƻƴŦƭƛƪǘǎ ȊǿƛǎŎƘŜƴ wƻƘǎǘƻŦŦƎŜǿƛƴƴǳƴƎ ǳƴŘ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ōŜƎǊǸǖŜƴ ǳƴŘ ǳƴǘŜǊǎǘǸǘȊŜƴ ǿƛǊ 
ŀǳǎŘǊǸŎƪƭƛŎƘΦ IƛŜǊŘǳǊŎƘ ǿƛǊŘ ŀǳǎ {ƛŎƘǘ ŘŜǊ wƻƘǎǘƻŦŦƛƴŘǳǎǘǊƛŜ Ŝƛƴ
ƎǳǘŜǊ ǳƴŘ ŦŀƛǊŜǊ !ǳǎƎƭŜƛŎƘ ǾƻǊƎŜƴƻƳƳŜƴΣ ŘŜǊ ŘƛŜ LƴǘŜǊŜǎǎŜƴ ŘŜǊ ōŜǘŜƛƭƛƎǘŜƴ !ƪǘŜǳǊŜ ƛƴ 
ŀǳǎǊŜƛŎƘŜƴŘŜƳ aŀǖŜ ōŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎǘΦ 5ǳǊŎƘ ŘƛŜ ƴǳƴ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŜƛƴŜǊ рΦ
¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ Ȋǳ ŜǊŦƻƭƎŜƴŘŜ IƻŎƘǎǘǳŦǳƴƎ Ǿƻƴ ¢ŜƛƭŜƴ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜ ƛƴ ŜƛƴŜƴ ƪǳǊȊπ ōƛǎ ƳƛǘǘŜƭŦǊƛǎǘƛƎŜƴ 
!ōōŀǳΣ ǿƛǊŘ ŀǳǎ ǇƭŀƴǳƴƎǎǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜǊ tŜǊǎǇŜƪǘƛǾŜ ŜƛƴŜ ƎǳǘŜ DǊǳƴŘƭŀƎŜ ŦǸǊ ŘƛŜ ±ŜǊǎƻǊƎǳƴƎ Ƴƛǘ 
ƳƛƴŜǊŀƭƛǎŎƘŜƴ wƻƘǎǘƻŦŦŜƴ ŘŜǊ wŜƎƛƻƴ wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπbŀƘŜ ƎŜǎŎƘŀŦŦŜƴΦ

от

5ŜǊ ŀƴƎŜǎǇǊƻŎƘŜƴŜ .ŜǎŎƘƭǳǎǎ ǎƻƭƭ ƛƳ ½ǳƎŜ ŘŜǊ рΦ ¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ŦǸǊ Řŀǎ 
{ŀŎƘƎŜōŜƛǘ wƻƘǎǘƻŦŦǎƛŎƘŜǊǳƴƎ ǾƻƭƭȊƻƎŜƴ ǿŜǊŘŜƴΣ Ŝƛƴ !ǳŦǎǘŜƭƭǳƴƎǎōŜǎŎƘƭǳǎǎ ƛǎǘ 
ǇŀǊŀƭƭŜƭ ȊǳǊ ȊǿŜƛǘŜƴ ŜǊƴŜǳǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ŘŜǊ пΦ ¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ƎŜǇƭŀƴǘΦ LƳ ½ǳƎŜ 
ŘŜǊ ŜǊƴŜǳǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ǿƛǊŘ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜ от ǾŜǊƪƭŜƛƴŜǊǘ ǳƳ ŘƛŜ .ŜǊŜƛŎƘŜΣ ŘƛŜ ƪǸƴŦǘƛƎ 
ŀƭǎ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ ŦǸǊ ŘŜƴ ƪǳǊȊπ ōƛǎ ƳƛǘǘŜƭŦǊƛǎǘƛƎŜƴ wƻƘǎǘƻŦŦŀōōŀǳ ǾƻǊƎŜǎŜƘŜƴ ǎƛƴŘΦ LƳ 
DŜƎŜƴȊǳƎ ǿƛǊŘ ŘƛŜ bǳǘȊǳƴƎǎŘŀǳŜǊ ŦǸǊ ŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ƛƴ ½ мсо ŀ ōƛǎ ȊǳƳ омΦмнΦнлрр 
ǾŜǊƭŅƴƎŜǊǘΦ 5ǳǊŎƘ ŘƛŜǎŜ ǾŜǊŦŀƘǊŜƴǎǘŜŎƘƴƛǎŎƘŜ ¢ǊŜƴƴǳƴƎ ǿƛǊŘ ǾŜǊƘƛƴŘŜǊǘΣ Řŀǎǎ ŘƛŜ рΦ 
¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ŜǊǎǘ ƴŀŎƘ DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎ ŘŜǊ пΦ ¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ƛƴ ŘƛŜ !ƴƘǀǊǳƴƎ 
ƎŜƘŜƴ ƪŀƴƴΦ

со



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

ул LƴŘǳǎǘǊƛŜǾŜǊōŀƴŘ {ǘŜƛƴŜ 
ǳƴŘ 9ǊŘŜƴ ŜΦ ±Φ 
bŜǳǎǘŀŘǘκ²ŜƛǎǘǊŀǖŜ

нпΦлоΦнлнр ǿƛǊ ǾŜǊǘǊŜǘŜƴ ŀƭǎ ±ŜǊōŀƴŘ ŘƛŜ ŦǸƘǊŜƴŘŜƴ ¦ƴǘŜǊƴŜƘƳŜƴ ŘŜǊ {ŀƴŘπ ǳƴŘ YƛŜǎƛƴŘǳǎǘǊƛŜ ƛƴ wƘŜƛƴƭŀƴŘπ
tŦŀƭȊ ǳƴŘ IŜǎǎŜƴΦ
½ǳǊ CƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ŘŜǎ wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴǎ ƴŜƘƳŜƴ ǿƛǊ ǿƛŜ ŦƻƭƎǘ {ǘŜƭƭǳƴƎΥ
½мсоΥ 5ƛŜ ½ƛŜƭǎŜǘȊǳƴƎ ƛƴ ½мсоΣ ǿƻƴŀŎƘ ǊŀǳƳōŜŘŜǳǘǎŀƳŜƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ƛƴƴŜǊƘŀƭō ŘŜǊ 
±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ ±ƻǊǊŀƴƎ ǾƻǊ ŀƭƭŜƴ ŀƴŘŜǊŜƴ wŀǳƳƴǳǘȊǳƴƎŜƴ ŜƛƴƎŜǊŅǳƳǘ ǿƛǊŘΣ 
ƛǎǘ ŀōȊǳƭŜƘƴŜƴΦ
CǸǊ DŜōƛŜǘŜΣ ƛƴ ŘŜƴŜƴ ŜƛƴŜ wƻƘǎǘƻŦŦƎŜǿƛƴƴǳƴƎ ƳǀƎƭƛŎƘ ƛǎǘΣ ōŜǎǘŜƘǘ ƪŜƛƴŜ !ǳǎǿŜƛŎƘƳǀƎƭƛŎƘƪŜƛǘΦ {ƛŜ 
ǎƛƴŘ ƎŜƻƭƻƎƛǎŎƘ ōŜŘƛƴƎǘ ǎǘŀƴŘƻǊǘƎŜōǳƴŘŜƴΦ .ŜǊŜƛǘǎ ƧŜǘȊǘ ƛǎǘ ŘƛŜ wƻƘǎǘƻŦŦƎŜǿƛƴƴǳƴƎ ƴǳǊ ƛƴ ǿŜƴƛƎŜƴ 
.ŜǊŜƛŎƘŜƴ ǸōŜǊƘŀǳǇǘ ǾƻǊƎŜǎŜƘŜƴΦ 9ƛƴŜ ǿŜƛǘŜǊŜ 9ƛƴǎŎƘǊŅƴƪǳƴƎ ŘŜǊ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜ ǎǘŜƘǘ ƛƳ ²ƛŘŜǊπ
ǎǇǊǳŎƘ ȊǳƳ ½ƛŜƭ ŘŜǊ ƭŀƴƎŦǊƛǎǘƛƎŜƴ wƻƘǎǘƻŦŦǎƛŎƘŜǊǳƴƎ ƛƳ [ŀƴŘŜǎŜƴǘǿƛŎƪƭǳƴƎǎǇƭŀƴΦ
½мсоŀΥ {ƻŦŜǊƴ ƛƴ ½мсоŀ ŜƛƴŜ «ōŜǊƭŀƎŜǊǳƴƎ Ǿƻƴ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜƴ ŦǸǊ ŘƛŜ ƭŀƴƎŦǊƛǎǘƛƎŜ 
wƻƘǎǘƻŦŦǎƛŎƘŜǊǳƴƎ ƻŘŜǊ DŜōƛŜǘŜ Ƴƛǘ ōŜǎƻƴŘŜǊŜǊ .ŜŘŜǳǘǳƴƎ ŦǸǊ ŘƛŜ wƻƘǎǘƻŦŦǎƛŎƘŜǊǳƴƎ ŘǳǊŎƘ 
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ ǘŜƳǇƻǊŅǊ ōƛǎ омΦмнΦнлрл ōŜŦǊƛǎǘŜǘ ƳǀƎƭƛŎƘ ǎŜƛƴ ǎƻƭƭΣ ƛǎǘ ŘƛŜǎ ŀōȊǳƭŜƘƴŜƴΦ
½ǳƳ ŜƛƴŜƴ ƛǎǘ ŘŜǊ .ŜŘŀǊŦ ƴƛŎƘǘ ǇƭŀƴōŀǊΣ ǎƻƴŘŜǊƴ ǾƻƳ aŀǊƪǘ ǾƻǊƎŜƎŜōŜƴΦ ½ǳƳ ŀƴŘŜǊŜƴ ǊƛŎƘǘŜǘ ǎƛŎƘ 
ŘŜǊ .ŜŘŀǊŦ ŦǸǊ ŘƛŜ LƴŀƴǎǇǊǳŎƘƴŀƘƳŜ Ǿƻƴ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜƴ ƴŀŎƘ ŘŜƴ ƛƴŘƛǾƛŘǳŜƭƭŜƴ ±ƻǊƎŀōŜƴ ŘŜǎ 
DŜǿƛƴƴǳƴƎǎōŜǘǊƛŜōŜǎ ǳƴŘ ŘŜǎǎŜƴ tƭŀƴǳƴƎΦ 9ƛƴ ȊŜƛǘƭƛŎƘ ōŜƎǊŜƴȊǘŜǊ !ǳǎǎŎƘƭǳǎǎ ŘŜǊ ǿƛǊǘǎŎƘŀŦǘƭƛŎƘŜƴ 
bǳǘȊǳƴƎ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴ ǎŎƘǊŅƴƪǘ ŘƛŜ tƭŀƴǳƴƎ ǳƴŘ ŘƛŜ LƴǾŜǎǘƛǘƛƻƴǎŦǊŜƛƘŜƛǘ ŘŜǊ ¦ƴǘŜǊƴŜƘƳŜƴ ƛƴ 
ǳƴǾŜǊƘŅƭǘƴƛǎƳŅǖƛƎŜǊ ²ŜƛǎŜ ŜƛƴΦ
9ƛƴ wǸŎƪōŀǳ ŘŜǊ !ƴƭŀƎŜƴ ƳǸǎǎǘŜ ȊǳŘŜƳ ǊŜŎƘǘƭƛŎƘ ǎƛŎƘŜǊƎŜǎǘŜƭƭǘ ǿŜǊŘŜƴΣ ǿŀǎ ƛƴǎōŜǎƻƴŘŜǊŜ ǾƻǊ ŘŜƳ 
IƛƴǘŜǊƎǊǳƴŘ ŘŜǊ ǿŜƛǘŜǊŜƴ ½ƛŜƭǎŜǘȊǳƴƎ ƛƴ ½ƴмсрō ƪǊƛǘƛǎŎƘ Ȋǳ ǎŜƘŜƴ ƛǎǘΣ Řŀ ƘƛŜǊ ƪƻƴƪǊŜǘ Řŀǎ ½ƛŜƭ Ǿƻƴ 
wŜǇƻǿŜǊƛƴƎ ŦǸǊ ŅƭǘŜǊŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ŀƴƎŜǎǘǊŜōǘ ǿƛǊŘΦ IƛŜǊ ƪŀƴƴ ŘŜǊ wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴ ƪŜƛƴŜ 
ŀǳǎǊŜƛŎƘŜƴŘŜ wŜŎƘǘǎǎƛŎƘŜǊƘŜƛǘ ƎŜōŜƴΦ

9ƛƴŜ «ōŜǊƭŀƎŜǊǳƴƎ Ǿƻƴ wƻƘǎǘƻŦŦǎƛŎƘŜǊǳƴƎǎƎŜōƛŜǘŜƴ ŦƛƴŘŜǘ ŘǳǊŎƘ ½ мсо ƴƛŎƘǘ ǎǘŀǘǘΣ 
ŘƛŜǎ ǿƛǊŘ ƴǳǊ ŘǳǊŎƘ ½ мсоŀ ŜǊƳǀƎƭƛŎƘǘ ό±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜ ǘŜƳǇƻǊŅǊŜǊ 
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎύΦ

5ƛŜ LƴŀƴǎǇǊǳŎƘƴŀƘƳŜ Ǿƻƴ wƻƘǎǘƻŦŦǎƛŎƘŜǊǳƴƎǎŦƭŅŎƘŜƴ ōŜǎŎƘǊŅƴƪǘ ǎƛŎƘ ŀǳŦ ǿŜƴƛƎŜ 
9ƛƴȊŜƭŦŅƭƭŜ ƛƴ ŘŜǊ wŜƎƛƻƴΦ 5ƛŜ ½ǳƭŅǎǎƛƎƪŜƛǘ ŘŜǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ƛǎǘ ȊŜƛǘƭƛŎƘ ōŜƎǊŜƴȊǘΦ 5ŀ Ŝǎ 
ōŜƛ Ŧŀǎǘ ŀƭƭŜƴ wƻƘǎǘƻŦŦŜƴ ƳŜƘǊŜǊŜ !ƭǘŜǊƴŀǘƛǾŜƴ ƛƴ ŘŜǊ wŜƎƛƻƴ ƎƛōǘΣ ƛǎǘ ŀǳŎƘ ōŜƛ ŘŜƴ 
ƭŀƴƎŦǊƛǎǘƛƎŜƴ wƻƘǎǘƻŦŦǎƛŎƘŜǊǳƴƎǎŦƭŅŎƘŜƴ ƻŦǘƳŀƭǎ ƴƛŎƘǘ Ƴƛǘ ŜƛƴŜǊ LƴŀƴǎǇǊǳŎƘƴŀƘƳŜ ƛƴ 
ŀōǎŜƘōŀǊŜǊ ½Ŝƛǘ Ȋǳ ǊŜŎƘƴŜƴΦ IƛƴȊǳ ƪƻƳƳǘΣ Řŀǎǎ ȊǳƳŜƛǎǘ ƴǳǊ ƪƭŜƛƴŜ ¢ŜƛƭŜ ŘŜǊ 
wƻƘǎǘƻŦŦǎƛŎƘŜǊǳƴƎǎƎŜōƛŜǘŜ ōŜŀƴǎǇǊǳŎƘǘ ǿŜǊŘŜƴ ǳƴŘ ŘŜǊ !ōōŀǳ  ŀǳŎƘ ŀƴ ŜƛƴŜǊ 
ŀƴŘŜǊŜƴ {ǘŜƭƭŜ ōŜƎƛƴƴŜƴ ƪǀƴƴǘŜΦ

 ½ мсоŀ ōŜƛƴƘŀƭǘŜǘ ŜƛƴŜ ȊŜƛǘƭƛŎƘŜ .ŜŦǊƛǎǘǳƴƎ Ƴƛǘ wǸŎƪōŀǳǾŜǊǇŦƭƛŎƘǘǳƴƎΣ Ŝƛƴ 
wŜǇƻǿŜǊƛƴƎ ƎŜƳŅǖ ½ƴ мсрō ƛǎǘ ŘŀƳƛǘ ƴƛŎƘǘ ƳǀƎƭƛŎƘΦ

ул LƴŘǳǎǘǊƛŜǾŜǊōŀƴŘ {ǘŜƛƴŜ 
ǳƴŘ 9ǊŘŜƴ ŜΦ ±Φ 
bŜǳǎǘŀŘǘκ²ŜƛǎǘǊŀǖŜ

нпΦлоΦнлнр {ƻŦŜǊƴ ƭŜŘƛƎƭƛŎƘ ŘƛŜ aǀƎƭƛŎƘƪŜƛǘ ǾƻǊƎŜǎŜƘŜƴ ǎŜƛƴ ǎƻƭƭ ƛƴƴŜǊƘŀƭō ŘŜǎ .ŜŦǊƛǎǘǳƴƎǎȊŜƛǘǊŀǳƳǎ ōƛǎ 
омΦмнΦнлрл 9ǊƪǳƴŘǳƴƎǎōƻƘǊǳƴƎŜƴ ŘǳǊŎƘȊǳŦǸƘǊŜƴ ƻŘŜǊ 9ǊǎŎƘƭƛŜǖǳƴƎǎǿŜƎŜ ŀǳǎȊǳōŀǳŜƴΣ ǿŜƴƴ 
ƘƛŜǊŘǳǊŎƘ ŘŜǊ .ŜǘǊƛŜō ŘŜǊ !ƴƭŀƎŜƴ ƴƛŎƘǘ ōŜŜƛƴǘǊŅŎƘǘƛƎǘ ǿƛǊŘΣ ƪŀƴƴ ƴƛŎƘǘ ǸōŜǊȊŜǳƎŜƴΦ 5ƛŜ 9ǊƪǳƴŘǳƴƎ 
ǳƴŘ ŘŜǊ !ǳǎōŀǳ Ǿƻƴ 9ǊǎŎƘƭƛŜǖǳƴƎǎǿŜƎŜƴ Ƴǳǎǎ ƛƴƴŜǊƘŀƭō ŘŜǊ ŦǸǊ ŘƛŜ wƻƘǎǘƻŦŦǎƛŎƘŜǊǳƴƎ 
ǾƻǊƎŜǎŜƘŜƴŜƴ DŜōƛŜǘŜ ǎǘŜǘǎ ƳǀƎƭƛŎƘ ǎŜƛƴΦ

5ƛŜǎ ƛǎǘ ŀǳŎƘ ƎǊǳƴŘǎŅǘȊƭƛŎƘ ƳǀƎƭƛŎƘΣ ǎƻŦŜǊƴ ŘŜǊ DǊǳƴŘǎǘǸŎƪǎŜƛƎŜƴǘǸƳŜǊ ȊǳǎǘƛƳƳǘΦ
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ун w²9 wŜƴŜǿŀōƭŜǎ 
5ŜǳǘǎŎƘƭŀƴŘ DƳōI

нпΦлоΦнлнр ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǎ ŜǊƴŜǳǘŜƴ .ŜǘŜƛƭƛƎǳƴƎǎǾŜǊŦŀƘǊŜƴǎ ȊǳǊ ǾƛŜǊǘŜƴ ¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ŘŜǎ 
wŜƎƛƻƴŀƭǊŀǳƳƻǊŘƴǳƴƎǎǇƭŀƴǎ wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπbŀƘŜ ǸōŜǊǎŜƴŘŜ ƛŎƘ LƘƴŜƴΣ ǎǘŜƭƭǾŜǊǘǊŜǘŜƴŘ ŦǸǊ ŘƛŜ w²9 
wŜƴŜǿŀōƭŜǎ 5ŜǳǘǎŎƘƭŀƴŘ DƳōIΣ ǳƴǎŜǊŜ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜΦ
²ƛǊ ŀƭǎ w²9 ǎŜƘŜƴ ǳƴǎ ŀƭǎ DŜǎǘŀƭǘŜǊ ǳƴŘ {ŎƘǊƛǘǘƳŀŎƘŜǊ ŘŜǊ ƎǊǸƴŜƴ 9ƴŜǊƎƛŜǿŜƭǘΦ 5ŜƳŜƴǘǎǇǊŜŎƘŜƴŘ 
ǇƭŀƴŜƴ ǿƛǊ ƛƴ ǳƴǎŜǊŜƳ IŜƛƳŀǘƳŀǊƪǘ 5ŜǳǘǎŎƘƭŀƴŘ ŦǸǊ ǳƴǎŜǊ ƎǊǸƴŜǎ tƻǊǘŦƻƭƛƻ LƴǾŜǎǘƛǘƛƻƴŜƴ ƛΦ IΦ ǾΦ мм 
aƛƭƭƛŀǊŘŜƴ 9ǳǊƻ ƴŜǘǘƻ ȊǿƛǎŎƘŜƴ ŘŜƴ WŀƘǊŜƴ нлнп ǳƴŘ нлолΦ
Lƴ 5ŜǳǘǎŎƘƭŀƴŘ ŦƻƪǳǎǎƛŜǊǘ ǎƛŎƘ w²9 ŀǳŦ ŘŜƴ !ǳǎōŀǳ Ǿƻƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ǳƴŘ CǊŜƛŦƭŅŎƘŜƴπ
tƘƻǘƻǾƻƭǘŀƛƪŀƴƭŀƎŜƴΦ ²ƛǊ ōŀǳŜƴ ƛƴ 9ƛƎŜƴŦƛƴŀƴȊƛŜǊǳƴƎ ǳƴŘ ōŜǘǊŜƛōŜƴ ŘƛŜ 9ǊƴŜǳŜǊōŀǊŜƴπ!ƴƭŀƎŜƴ ƛƳ 
!ƴǎŎƘƭǳǎǎ ǎŜƭōǎǘΦ aƛǘ ƛƴǎƎŜǎŀƳǘ ƴŜǳƴ .ǸǊƻǎǘŀƴŘƻǊǘŜƴ ƛƳ ƎŜǎŀƳǘŜƴ .ǳƴŘŜǎƎŜōƛŜǘ ǎŜǘȊŜƴ ǿƛǊ ŀǳŦ 
ŜƛƴŜ ǊŜƎƛƻƴŀƭŜ tǊƻƧŜƪǘŜƴǘǿƛŎƪƭǳƴƎ ǳƴŘ ƛǎǘ ƭŀƴƎŦǊƛǎǘƛƎŜǊ ǳƴŘ ǎƛŎƘŜǊŜǊ tŀǊǘƴŜǊ ŦǸǊ [ŀƴŘŜƛƎŜƴǘǸƳŜǊ ǳƴŘ 
YƻƳƳǳƴŜƴΦ ²ƻ ƳǀƎƭƛŎƘ ǳƴŘ ǎƛƴƴǾƻƭƭ ǿŜǊŘŜƴ ǿƛǊ 9ǊƴŜǳŜǊōŀǊŜ 9ƴŜǊƎƛŜƴ Ƴƛǘ {ǘǊƻƳǎǇŜƛŎƘŜǊƴ ƛƴ 
IȅōǊƛŘƪǊŀŦǘǿŜǊƪŜƴ ƪƻƳōƛƴƛŜǊŜƴΣ ǎƻǿƛŜ ŘƛŜ 9ǊǊƛŎƘǘǳƴƎ Ǿƻƴ 5ŜƳƻƴǎǘǊŀǘƛƻƴǎǾƻǊƘŀōŜƴ ŦǸǊ CƭƻŀǘƛƴƎ 
ǳƴŘ !ƎǊƛ t± !ƴƭŀƎŜƴ ǾŜǊŦƻƭƎŜƴΦ
aƛǘ ǳƴǎŜǊŜƳ .ǸǊƻǎǘŀƴŘƻǊǘ ƛƴ aŀƛƴȊ ǎƛƴŘ ǿƛǊ ƴŀƘ ŀƴ ǳƴǎŜǊŜƴ ȊŀƘƭǊŜƛŎƘŜƴ ²ƛƴŘπ ǳƴŘ 
CǊŜƛŦƭŅŎƘŜƴǇƘƻǘƻǾƻƭǘŀƛƪǇǊƻƧŜƪǘŜƴ ƛƴ wƘŜƛƴƭŀƴŘπtŦŀƭȊΦ !ǳŎƘ ƛƴ ŘŜǊ tƭŀƴǳƴƎǎǊŜƎƛƻƴ wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπbŀƘŜ 
ǘǊŜƛōŜƴ ǿƛǊ ŘƛŜ 9ƴŜǊƎƛŜǿŜƴŘŜ ŀƪǘƛǾ ǾƻǊŀƴΦ 9ƴǘǎǇǊŜŎƘŜƴŘ ƎǊƻǖ ƛǎǘ ǳƴǎŜǊ LƴǘŜǊŜǎǎŜ ŀƴ ŘŜƳ ŀƪǘǳŜƭƭŜƴ 
5ƛŀƭƻƎǇǊƻȊŜǎǎ ƛƴ CƻǊƳ ŘŜǎ ƭŀǳŦŜƴŘŜƴ .ŜǘŜƛƭƛƎǳƴƎǎǾŜǊŦŀƘǊŜƴǎΦ aƛǘ ŘŜǊ ōŜƛƭƛŜƎŜƴŘŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ 
ƳǀŎƘǘŜ w²9 ŜƛƴŜƴ ƪƻƴǎǘǊǳƪǘƛǾŜƴ .ŜƛǘǊŀƎ ȊǳǊ CƻǊǘŜƴǘǿƛŎƪƭǳƴƎ ŘŜǊ ǊŀǳƳƻǊŘƴŜǊƛǎŎƘŜƴ CŜǎǘƭŜƎǳƴƎŜƴ 
ȊǳƳ !ǳǎōŀǳ ŘŜǊ 9ǊƴŜǳŜǊōŀǊŜƴ 9ƴŜǊƎƛŜƴ ƭŜƛǎǘŜƴΦ
²ƛǊ ōŜŘŀƴƪŜƴ ǳƴǎ ŀōǎŎƘƭƛŜǖŜƴŘ ŦǸǊ ŘƛŜ aǀƎƭƛŎƘƪŜƛǘΣ ǳƴǎŜǊŜ tƭŀƴǳƴƎǎǾƻǊƘŀōŜƴ Ƴƛǘ LƘƴŜƴ ǘŜƛƭŜƴ ǳƴŘ 
ǎƻƳƛǘ !ƴǊŜƎǳƴƎŜƴ ŦǸǊ Řŀǎ ǿŜƛǘŜǊŜ ±ŜǊŦŀƘǊŜƴ ƎŜōŜƴ Ȋǳ ƪǀƴƴŜƴΦ w²9 ǿƛǊŘ ǎƛŎƘ ǿŜƛǘŜǊƘƛƴ ƪƻƴǎǘǊǳƪǘƛǾ 
ƛƴ ŘƛŜ 9ǊŀǊōŜƛǘǳƴƎ ǿŜƛǘŜǊŜǊ aŀǖƴŀƘƳŜƴ ȊǳƳ ōŜǎŎƘƭŜǳƴƛƎǘŜƴ !ǳǎōŀǳ ŘŜǊ 9ǊƴŜǳŜǊōŀǊŜƴ 9ƴŜǊƎƛŜƴ ƛƴ 
wƘŜƛƴƭŀƴŘπtŦŀƭȊ ŜƛƴōǊƛƴƎŜƴΦ
²ƛǊ ōƛǘǘŜƴ ŦǊŜǳƴŘƭƛŎƘǎǘ ǳƳ .ŜǘŜƛƭƛƎǳƴƎ ƛƳ ǿŜƛǘŜǊŜƴ ±ŜǊŦŀƘǊŜƴΦ

YŜƴƴǘƴƛǎƴŀƘƳŜ

ун w²9 wŜƴŜǿŀōƭŜǎ 
5ŜǳǘǎŎƘƭŀƴŘ DƳōI

нпΦлоΦнлнр !Φ !ƭƭƎŜƳŜƛƴ
5ƛŜ w²9 wŜƴŜǿŀōƭŜǎ 5ŜǳǘǎŎƘƭŀƴŘ DƳōI ōŜƎǊǸǖǘ ŘƛŜ ŜƘǊƎŜƛȊƛƎŜƴ ½ƛŜƭŜ ŘŜǊ [ŀƴŘŜǎǊŜƎƛŜǊǳƴƎΣ ƛƴ 
ŜƛƴŜƳ YƻǊǊƛŘƻǊ ȊǿƛǎŎƘŜƴ нлор ǳƴŘ нлпл YƭƛƳŀƴŜǳǘǊŀƭƛǘŅǘ Ȋǳ ŜǊǊŜƛŎƘŜƴ ǳƴŘ ŘŜƴ {ǘǊƻƳǾŜǊōǊŀǳŎƘ ōƛǎ 
нлол ǾƻƭƭǎǘŅƴŘƛƎ ŀǳǎ 9ǊƴŜǳŜǊōŀǊŜƴ 9ƴŜǊƎƛŜƴ Ȋǳ ŘŜŎƪŜƴΦ aƛǘ ŘŜǊ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ŘŜǊ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜ 
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ ǿƛǊŘ Ŝƛƴ ŜǎǎŜƴǘƛŜƭƭŜǊ .ŜƛǘǊŀƎ ȊǳǊ {ƛŎƘŜǊǳƴƎ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴōŜƛǘǊŀƎǎǿŜǊǘŜ ŘŜǎ 
²ƛƴŘ.D ŀǳŦ ǊŜƎƛƻƴŀƭŜǊ 9ōŜƴŜ ƎŜƭŜƛǎǘŜǘ ǳƴŘ ŘŜƴ !ƪǘŜǳǊŜƴ ƛƴ ŘŜǊ tǊƻƧŜƪǘŜƴǘǿƛŎƪƭǳƴƎ Ŝƛƴ ǎƛŎƘŜǊŜǊ 
tƭŀƴǳƴƎǎǊŀƘƳŜƴ ƎŜƭƛŜŦŜǊǘΦ 5ƛŜǎ ōŜƎǊǸǖŜƴ ǿƛǊ ǎŜƘǊΦ
.Φ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ Ȋǳ ŘŜƴ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜƴ ό±wDύ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ
²ƛǊ ǎŜƘŜƴ ǳƴǎ ǾŜǊŀƴƭŀǎǎǘΣ ŀǳŦƎǊǳƴŘ ƭŀǳŦŜƴŘŜǊ ²ƛƴŘǇŀǊƪǇƭŀƴǳƴƎŜƴΣ Ȋǳ ŦƻƭƎŜƴŘŜƴ DŜōƛŜǘŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎ 
Ȋǳ ōŜȊƛŜƘŜƴΥ

YŜƴƴǘƴƛǎƴŀƘƳŜ
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ун w²9 wŜƴŜǿŀōƭŜǎ 
5ŜǳǘǎŎƘƭŀƴŘ DƳōI

нпΦлоΦнлнр DŜōƛŜǘǎǎǘŜŎƪōǊƛŜŦ нр π ±D [ŀƴƎŜƴƭƻƴǎƘŜƛƳπ{ǘǊƻƳōŜǊƎ

нр

ун w²9 wŜƴŜǿŀōƭŜǎ 
5ŜǳǘǎŎƘƭŀƴŘ DƳōI

нпΦлоΦнлнр ²ƛǊ ōŜƎǊǸǖŜƴ ƎǊǳƴŘǎŅǘȊƭƛŎƘ ŘŜƴ ŀƪǘǳŜƭƭŜƴ ½ǳǎŎƘƴƛǘǘ ŘŜǎ ƎŜǇƭŀƴǘŜƴ ²ƛƴŘπ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘǎ bǊΦ нр όǎΦ 
!ōōΦмύ ǳƴŘ ǎŎƘƭŀƎŜƴ ŘŀǊǸōŜǊ Ƙƛƴŀǳǎ ǾƻǊΣ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜ ƛƳ ƴǀǊŘƭƛŎƘŜƴ .ŜǊŜƛŎƘ ƳƻπŘŜǊŀǘ ǳƳ ŎŀΦ ул ƳΣ 
ŀǳǎƎŜƘŜƴŘ Ǿƻƴ ŘŜǊ ²ŀƭŘǊŀƴŘƪŀƴǘŜΣ Ȋǳ ŜǊǿŜƛǘŜǊƴ όǎΦ !ōōΦ оύΦ 5ƛŜǎŜ 9ǊǿŜƛǘŜǊǳƴƎ ǿŀǊ ōŜǊŜƛǘǎ ƛƴ 
ǿŜǎŜƴǘƭƛŎƘ ƎǊǀǖŜǊŜƳ ¦ƳŦŀƴƎ ƛƴ ŘŜǊ ŜǊǎǘŜƴ hŦŦŜƴƭŀƎŜ ǾƻǊƎŜǎŜƘŜƴ όǎΦ !ōōΦ нύ ǳƴŘ ǎǘŜƭƭǘ ŘŀƳƛǘ ƪŜƛƴŜ 
bŜǳŜǊǳƴƎ ƛƳ ŜƴƎŜǊŜƴ {ƛƴƴŜ ŘŀǊΦ 9ƛƴŜ ǎƻƭŎƘŜ !ƴǇŀǎǎǳƴƎ ƛƴƴŜǊƘŀƭō ŘŜǊ ƎŜǇƭŀƴǘŜƴ ±ƻǊǊŀƴƎŦƭŅŎƘŜ 
ǿǸǊŘŜ ŘŜƴ ǇƭŀƴŜǊƛǎŎƘŜƴ IŀƴŘƭǳƴƎǎǎǇƛŜƭǊŀǳƳ Ƴƛǘ .ƭƛŎƪ ŀǳŦ ŘƛŜ ǘƻǇƻƎǊŀǇƘƛǎŎƘŜƴ DŜƎŜōŜƴƘŜƛǘŜƴ ǳƴŘ 
ƪƻƳƳǳƴŀƭŜƴ .ŜǎƛǘȊǾŜǊƘŅƭǘƴƛǎǎŜ ǎƛƴƴǾƻƭƭ ŜǊǿŜƛǘŜǊƴΦ 5ŀŘǳǊŎƘ ƪǀƴƴǘŜ ŘŜƳ ²ǳƴǎŎƘ ŘŜǊ hǊǘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ 
[ŀƴƎŜƴƭƻƴǎƘŜƛƳ ŜƴǘǎǇǊƻŎƘŜƴ ǿŜǊŘŜƴΣ ǾƻǊǊŀƴƎƛƎ CƭǳǊǎǘǸŎƪŜ ŘŜǊ YƻƳƳǳƴŜ Ƴƛǘ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ 
ό²9!ύ Ȋǳ ōŜǇƭŀƴŜƴΣ ǳƳ ŜƛƴŜ ǎƻƭƛŘŀǊƛǎŎƘŜ ±ŜǊǘŜƛƭǳƴƎ ŘŜǊ tŀŎƘǘŜƛƴƴŀƘƳŜƴ ŀǳǎ ŘŜǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ Ȋǳ ƎŜπ
ǿŅƘǊƭŜƛǎǘŜƴΦ
½ǳǎŅǘȊƭƛŎƘ ƪǀƴƴǘŜ Řŀǎ IƛƴŜƛƴǊǸŎƪŜƴ ŘŜǊ ²9! ƛƴ ŘŜƴ CƻǊǎǘ ŘƛŜ {ƛŎƘǘōŀǊƪŜƛǘ ŘŜǊ ŜƛƴȊŜƭƴŜƴ ²9!π
{ǘŀƴŘƻǊǘŜ ŘŀƘƛƴƎŜƘŜƴŘ ƻǇǘƛƳƛŜǊŜƴΣ Řŀǎǎ ǎƛŜ ǿŜƴƛƎŜǊ ŀǳǎ ŘŜƴ ǳƳƭƛŜƎŜƴŘŜƴ hǊǘǎŎƘŀŦǘŜƴ ŜƛƴǎŜƘōŀǊ 
ǎƛƴŘΦ
!ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜ .ŜƭŀƴƎŜΣ ƛƴǎōŜǎƻƴŘŜǊŜ ƛƴ .ŜȊǳƎ ŀǳŦ ŘŜƴ ǿƛƴŘƪǊŀŦǘǎŜƴǎƛōƭŜƴ wƻǘƳƛƭŀƴ ǳƴŘ ŘƛŜ 
.ŜŎƘǎǘŜƛƴŦƭŜŘŜǊƳŀǳǎΣ ǿŜǊŘŜƴ ƛƳ DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎǎǾŜǊŦŀƘǊŜƴ ǎƻǊƎŦŅƭǘƛƎ ƎŜǇǊǸŦǘΦ

нр

5ƛŜ ŘŜǊȊŜƛǘƛƎŜ DŜōƛŜǘǎŀōƎǊŜƴȊǳƴƎ ƛǎǘ ƛƴ ǎƛŎƘ ǎŎƘƭǸǎǎƛƎΣ Řŀ Ŝǎ ŘŜƴ [ŀƴƎŜƴƭƻƴǎƘŜƛƳŜǊ 
²ŀƭŘ Ƴƛǘ !ǳǎƴŀƘƳŜ ŜƛƴŜǎ ƪƭŜƛƴŜƴ {ǘǸŎƪǎ ǀǎǘƭƛŎƘ ŘŜǊ 5ŜǇƻƴƛŜ ǿŜƛǘƎŜƘŜƴŘ ŀǳǎǎǇŀǊǘΦ 
5ŀ 9ƛƴƎǊƛŦŦŜ ƛƴ ŘŜƴ ²ŀƭŘ ƛƳƳŜǊ Ƴƛǘ wƻŘǳƴƎŜƴ ǾŜǊōǳƴŘŜƴ ǎƛƴŘ ǳƴŘ Ŝǎ ǎƛŎƘ ƘƛŜǊōŜƛ ǳƳ 
Ŝƛƴ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ ²ŀƭŘ ǳƴŘ CƻǊǎǘǿƛǊǘǎŎƘŀŦǘ ƘŀƴŘŜƭǘΣ ŜǊǎŎƘŜƛƴǘ ŜƛƴŜ 9ǊǿŜƛǘŜǊǳƴƎ ǳƳ 
ŜƛƴŜƴ ул Ƴ ōǊŜƛǘŜƴ {ŀǳƳ ƴƛŎƘǘ ǇƭŀǳǎƛōŜƭΦ 9ƛƎŜƴǘǳƳǎǾŜǊƘŅƭǘƴƛǎǎŜ ǎǇƛŜƭŜƴ ŀǳŦ 
ǊŜƎƛƻƴŀƭŜǊ 9ōŜƴŜ ƪŜƛƴŜ wƻƭƭŜΦ 9ōŜƴǎƻǿŜƴƛƎ ƪǀƴƴŜƴ 9ƛƴƎǊƛŦŦŜ ƛƴ ŘŜƴ ²ŀƭŘ ŘŀƳƛǘ 
ōŜƎǊǸƴŘŜǘ ǿŜǊŘŜƴ !ƴǿƻƘƴŜǊƴ ŘŜƴ !ƴōƭƛŎƪ ŘŜǊ !ƴƭŀƎŜƴ Ȋǳ ŜǊǎǇŀǊŜƴΦ ¢ŜƛƭŜ ŘŜǎ 
²ŀƭŘŜǎ ǎƛƴŘ IŀōƛǘŀǘǇƻǘŜƴȊƛŀƭŜ ŦǸǊ ŘƛŜ CƭŜŘŜǊƳŀǳǎΦ LƴŦƻƭƎŜ Ǿƻƴ Ϡ с ²ƛƴŘ.D ōȊǿΦ ŘŜǊ 
ƴƻŎƘ ŀǳǎǎǘŜƘŜƴŘŜƴ ƎŜǎŜǘȊƭƛŎƘŜƴ ¦ƳǎŜǘȊǳƴƎ ŘŜǊ w95πLLLπwƛŎƘǘƭƛƴƛŜ ǎƛƴŘ 
ŀǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜ tǊǸŦǳƴƎŜƴ ōŜƛ ŀǳǎƎŜǿƛŜǎŜƴŜƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƎŜōƛŜǘŜƴ ƴƛŎƘǘ 
ƳŜƘǊ ǾƻǊƎŜǎŎƘǊƛŜōŜƴΣ ǎƻŦŜǊƴ ŘƛŜǎŜ ŘƛŜ ±ƻǊŀǳǎǎŜǘȊǳƴƎŜƴ ŦǸǊ Ŝƛƴ 
.ŜǎŎƘƭŜǳƴƛƎǳƴƎǎƎŜōƛŜǘ ŜǊŦǸƭƭŜƴΦ

сс
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ун w²9 wŜƴŜǿŀōƭŜǎ 
5ŜǳǘǎŎƘƭŀƴŘ DƳōI

нпΦлоΦнлнр

нр

ун w²9 wŜƴŜǿŀōƭŜǎ 
5ŜǳǘǎŎƘƭŀƴŘ DƳōI

нпΦлоΦнлнр DŜōƛŜǘǎǎǘŜŎƪōǊƛŜŦ оп ς .ŀŘ {ƻōŜǊƴƘŜƛƳ tŦŜǊŘǎŦŜƭŘ κ .ŀŘ {ƻōŜǊƴƘŜƛƳ κ bǳǖōŀǳƳ κ aƻƴȊƛƴƎŜƴ κ 
.ƻŎƪŜƴŀǳ κ ²ŀƭŘōǀŎƪŜƭƘŜƛƳ
²ƛǊƪǎŀƳŜǊ CƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴΥ
5ƛŜ ŀǳǎƎŜǿƛŜǎŜƴŜ CƭŅŎƘŜ ŘŜǎ CƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴǎ ŘŜǊ ±ŜǊōŀƴŘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ ŘŜŎƪǘ ǎƛŎƘ ƴƛŎƘǘ 
ǾƻƭƭǎǘŅƴŘƛƎ Ƴƛǘ ŘŜƳ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ ŘŜǎ DŜōƛŜǘǎǎǘŜŎƪōǊƛŜŦŜǎ оп ŀǳǎ ŘŜǊ ŀƪǘǳŜƭƭŜƴ hŦŦŜƴƭŀƎŜ ŘŜǎ 
wŜƎƛƻƴŀƭŜƴ wŀǳƳƻǊŘƴǳƴƎǎǇƭŀƴǎΦ
9ǎ ƛǎǘ ƎŜōƻǘŜƴΣ ŀǳŦ 9ōŜƴŜ ŘŜǊ wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴǳƴƎ ōŜǎǘŜƘŜƴŘŜ CŜǎǘƭŜƎǳƴƎŜƴ ŀǳŦ ƪƻƳƳǳƴŀƭŜǊ 9ōŜƴŜ Ȋǳ 
ōŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎŜƴΦ .ŜǊŜƛǘǎ ōŜǎǘŜƘŜƴŘŜ YƻƴȊŜƴǘǊŀǘƛƻƴǎȊƻƴŜƴǇƭŀƴǳƴƎŜƴ ŦǸǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴΣ ŘƛŜ 
ŜƛƴŜ ǊŀǳƳōŜŘŜǳǘǎŀƳŜ tƭŀƴǳƴƎ ƛƳ {ƛƴƴŜ ŘŜǎ Ϡ о !ōǎΦ м bǊΦ с whD ŘŀǊǎǘŜƭƭŜƴΣ ǎƛƴŘ ƛƴ ŘŜǊ 
ǊŀǳƳƻǊŘƴŜǊƛǎŎƘŜƴ !ōǿŅƎǳƴƎ ŜƛƴȊǳōŜȊƛŜƘŜƴΦ
²ƛǊ ŜƳǇŦŜƘƭŜƴ ŘŀƘŜǊ ŜǊƴŜǳǘΣ Řŀǎ {ƻƴŘŜǊƎŜōƛŜǘ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ŀǳǎ ŘŜƳ CƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴ ŘŜǊ 
±ŜǊōŀƴŘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ bŀƘŜπDƭŀƴ ŀƭǎ ±ƻǊǊŀƴƎŦƭŅŎƘŜ ŦǸǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ǾƻƭƭǳƳŦŅƴƎƭƛŎƘ Ȋǳ 
ōŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎŜƴΦ

оп

9ƛƴŜ !ƴǇŀǎǎǳƴƎ ŀƴ ŘŜƴ ǊŜŎƘǘǎǿƛǊƪǎŀƳŜƴ Cbt ŘŜǊ ±D bŀƘŜπDƭŀƴ ŜǊŦƻƭƎǘ ƛƴǎƻǿŜƛǘΣ ǿƛŜ 
ŘƛŜ CƭŅŎƘŜƴ ŘŜƴ YǊƛǘŜǊƛŜƴ ŘŜǊ tƭŀƴǳƴƎǎƎŜƳŜƛƴǎŎƘŦŀǘ ŜƴǎǘǇǊŜŎƘŜƴΣ ŘΦƘΦ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜƴ 
ŘǸǊŦŜƴ ƴƛŎƘǘ ƛƴ !ǳǎǎŎƘƭǳǎǎƎŜōƛŜǘŜ ƘƛƴŜƛƴǊŀƎŜƴΦ 5ŜǊ ǸōŜǊǿƛŜƎŜƴŘŜ ¢Ŝƛƭ ŘŜǊ ƻǊŀƴƎŜƴŜƴ 
CƭŅŎƘŜƴ ƪŀƴƴ ŘŀƘŜǊ ǸōŜǊƴƻƳƳŜƴ ǿŜǊŘŜƴΦ

ст
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ун w²9 wŜƴŜǿŀōƭŜǎ 
5ŜǳǘǎŎƘƭŀƴŘ DƳōI

нпΦлоΦнлнр

оп

ун w²9 wŜƴŜǿŀōƭŜǎ 
5ŜǳǘǎŎƘƭŀƴŘ DƳōI

нпΦлоΦнлнр /Φ ½ǳǎŀƳƳŜƴŦŀǎǎǳƴƎ
5ƛŜ w²9 wŜƴŜǿŀōƭŜǎ 5ŜǳǘǎŎƘƭŀƴŘ DƳōI ōŜƎǊǸǖǘ ƛƴ ǿŜƛǘŜƴ ¢ŜƛƭŜƴ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜƴƪǳƭƛǎǎŜ ŘŜǊ ƎŜǇƭŀƴǘŜƴ 
±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜΦ [ŜŘƛƎƭƛŎƘ ŦǸǊ ŘƛŜ DŜōƛŜǘǎǎǘŜŎƪōǊƛŜŦŜ нр ±D [ŀƴƎŜƴƭƻƴǎƘŜƛƳπ{ǘǊƻƳōŜǊƎ ǳƴŘ оп .ŀŘ 
{ƻōŜǊƴƘŜƛƳ tŦŜǊŘǎŦŜƭŘ κ .ŀŘ {ƻōŜǊƴƘŜƛƳ κ bǳǖōŀǳƳ κ aƻƴȊƛƴƎŜƴ κ .ƻŎƪŜƴŀǳ κ ²ŀƭŘōǀŎƪŜƭƘŜƛƳ 
ǎŜƘŜƴ ǿƛǊ .ŜŘŀǊŦ ŜƛƴŜǊ !ƴǇŀǎǎǳƴƎ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴŀōƎǊŜƴȊǳƴƎΦ

нр

оп

5ŜǊ ±ƻǊǎŎƘƭŀƎ ōŜȊǸƎƭƛŎƘ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜ нр ǿƛǊŘ ƴƛŎƘǘ ŀǳŦƎŜƎǊƛŦŦŜƴΣ ŘŜǊ ±ƻǊǎŎƘƭŀƎ 
ōŜȊǸƎƭƛŎƘ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜ оп ƛƴ ǿŜƛǘŜƴ ¢ŜƛƭŜƴΦ

су
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уф tŦŀƭȊǿŜǊƪŜ млΦлоΦнлнр 5ƛŜ LƘƴŜƴ ȊǳǊ ²ŀƘǊǳƴƎ ŘŜǊ .ŜƭŀƴƎŜ ǳƴǎŜǊŜǎ ¦ƴǘŜǊƴŜƘƳŜƴǎ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ .ŜǘŜƛƭƛƎǳƴƎ Ƴƛǘ ŘŜƴ 
{ŎƘǊŜƛōŜƴ ǾƻƳ ннΦлфΦнлно ό½ŜƛŎƘŜƴΥ wtпоπнлноπсмлπмсмтнπлпύ ǳƴŘ ǾƻƳ лпΦлсΦнлнп ό½ŜƛŎƘŜƴΥ wtонπ
нлнпπсмлπмсмтнπлпύ ōŜǊŜƛǘǎ ƳƛǘƎŜǘŜƛƭǘŜ !ƴǊŜƎǳƴƎŜƴ ƘŀōŜƴ ǿŜƛǘŜǊƘƛƴ DǸƭǘƛƎƪŜƛǘΦ
½ǳǊ ƳƛǘƎŜǘŜƛƭǘŜƴ tƭŀƴǳƴƎ ōŜǎǘŜƘŜƴ ǿŜƛǘŜǊƘƛƴ ƪŜƛƴŜ .ŜŘŜƴƪŜƴΣ ǿƛǊ ƎŜōŜƴ ƧŜŘƻŎƘ ŜǊƴŜǳǘ ŘƛŜ 
ƴŀŎƘŦƻƭƎŜƴŘŜ !ƴǊŜƎǳƴƎ ŀƴ {ƛŜ ǿŜƛǘŜǊ ǳƴŘ ōƛǘǘŜƴ ǳƳ .ŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎǳƴƎΦ
¦ƴǎŜǊŜǊ CƻǊŘŜǊǳƴƎΣ ŘƛŜ IƻŎƘǎǇŀƴƴǳƴƎǎŦǊŜƛƭŜƛǘǳƴƎŜƴ ŘŜǊ tŦŀƭȊǿŜǊƪŜ bŜǘȊ !D ȊŜƛŎƘƴŜǊƛǎŎƘ 
ŘŀǊȊǳǎǘŜƭƭŜƴΣ ǿǳǊŘŜ ōƛǎƘŜǊ ƴƛŎƘǘ ōŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎǘΦ
½ǳǊ ȊŜƛŎƘƴŜǊƛǎŎƘŜƴ «ōŜǊƴŀƘƳŜ ŘŜǊ IƻŎƘǎǇŀƴƴǳƴƎǎŦǊŜƛƭŜƛǘǳƴƎŜƴ ƪǀƴƴŜƴ ǳƴǎŜǊŜǊǎŜƛǘǎ ŀƪǘǳŜƭƭŜ 
ŘƛƎƛǘŀƭŜ 5ŀǘŜƴ ȊǳǊ ±ŜǊŦǸƎǳƴƎ ƎŜǎǘŜƭƭǘ ǿŜǊŘŜƴΦ
½ǳƳ bŀŎƘǿŜƛǎ ŘŜǎ .ŜǎǘŀƴŘŜǎ ǳƴǎŜǊŜǊ ммлπƪ±πIƻŎƘǎǇŀƴƴǳƴƎǎŦǊŜƛƭŜƛǘǳƴƎŜƴ ƘŀōŜƴ ǿƛǊ ŀƭǎ !ƴƭŀƎŜ 
ŜƛƴŜƴ ŀƪǘǳŜƭƭŜƴ !ǳǎȊǳƎ ŀǳǎ ǳƴǎŜǊŜǊ .ŜǎǘŀƴŘǎŘƻƪǳƳŜƴǘŀǘƛƻƴ ōŜƛƎŜŦǸƎǘΦ
²ƛǊ ōƛǘǘŜƴ {ƛŜ ƴŀŎƘ ŘŜƳ LƴπYǊŀŦǘπ¢ǊŜǘŜƴ ŘŜǊ ǾƛŜǊǘŜƴ ¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ŘŜǎ wŜƎƛƻƴŀƭŜƴ 
wŀǳƳƻǊŘƴǳƴƎǎǇƭŀƴǎ wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπbŀƘŜ нлмп όwht нлмпύ ǳƳ ½ǳǎŜƴŘǳƴƎ ŘŜǊ ¦ƴǘŜǊƭŀƎŜƴΣ ǿŜƴƴ 
ƳǀƎƭƛŎƘ ŘƛƎƛǘŀƭΣ ŀǳǎǎŎƘƭƛŜǖƭƛŎƘ ȊǳǊ ±ŜǊǿŜƴŘǳƴƎ ƛƴ ǳƴǎŜǊŜƳ ¦ƴǘŜǊƴŜƘƳŜƴΦ

YŜƴƴǘƴƛǎƴŀƘƳŜΦ 

LƳ wŜƎƛƻƴŀƭŜƴ wŀǳƳƻǊŘƴǳƴƎǎǇƭŀƴ ǎŜƭōǎǘ ǿŜǊŘŜƴ ŀǳŦƎǊǳƴŘ ŜƛƴŜǎ aŀǖǎǘŀōŜǎ Ǿƻƴ 
мΥтрΦллл ƪŜƛƴŜ IƻŎƘǎǇŀƴƴǳƴƎǎƭŜƛǘǳƴƎŜƴ ŘŀǊƎŜǎǘŜƭƭǘΦ ±ƻǊƘŀƴŘŜƴŜ 5ŀǊǎǘŜƭƭǳƴƎŜƴ Ǿƻƴ 
IƻŎƘǎǇŀƴƴǳƴƎǎƭŜƛǘǳƴƎŜƴ ōŜƎǊǸƴŘŜƴ ǎƛŎƘ ŀǳŦ  wŀǎǘŜǊŘŀǘŜƴ ŜƛƴŜǊ ¢ƻǇƻƎǊŀŦƛǎŎƘŜƴ 
YŀǊǘŜ ŘŜǎ .ǳƴŘŜǎŀƳǘŜǎ ŦǸǊ YŀǊǘŜƻƎǊŀŦƛŜ ǳƴŘ DŜƻŘŅǎƛŜΦ 

фм ǿǾǊ ²ŀǎǎŜǊǾŜǊǎƻǊƎǳƴƎ 
wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπtŦŀƭȊ

нлΦлоΦнлнр ¦ƴǎŜǊŜ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ǾƻƳ олΦмлΦнлно ōƭŜƛōǘ ƛƴƘŀƭǘƭƛŎƘ ƛƴ ǾƻƭƭŜƳ ¦ƳŦŀƴƎ ōŜπ
ǎǘŜƘŜƴΦ ²ƛǊ ƭŜƘƴŜƴ ǿŜƛǘŜǊƘƛƴ ƎǊǳƴŘǎŅǘȊƭƛŎƘ ŘƛŜ tƭŀƴǳƴƎ ǳƴŘ ŘŜƴ .ŀǳ Ǿƻƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ƛƳ 
9ƛƴȊǳƎǎƎŜōƛŜǘ ǳƴŘ ƛƴ ²ŀǎǎŜǊǎŎƘǳǘȊƎŜōƛŜǘŜƴ ǳƴǎŜǊŜǊ ¢ǊƛƴƪǿŀǎǎŜǊƎŜǿƛƴƴǳƴƎŜƴ ŀōΦ Lƴ ±ŜǊōƛƴŘǳƴƎ 
Ƴƛǘ ǳƴǎŜǊŜǊ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ǾƻƳ олΦмлΦнлно Ǝƛƭǘ ƛƴǎōŜǎƻƴŘŜǊŜ ŦǸǊ ŘƛŜ ŦƻƭƎŜƴŘŜƴ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜƴΥ
оΦрΦнΦм tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ м όaŀƛƴȊκYƭŜƛƴπ²ƛƴǘŜǊƴƘŜƛƳκ hōŜǊπhƭƳύ
²ƛǊ ƭŜƘƴŜƴ ǿŜƛǘŜǊƘƛƴ ŘƛŜ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ŘƛŜǎŜǊ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ ŀō ǳƴŘ ƳŜƭŘŜƴ ǳƴǎŜǊŜ
.ŜŘŜƴƪŜƴ ŀƴΦ 5ƛŜ ȊǳƎŜƘǀǊƛƎŜ YƻƳƳŜƴǘƛŜǊǳƴƎ ǾƻƳ лфΦлнΦнлнп ǎŜƘŜƴ ǿƛǊ ƪǊƛǘƛǎŎƘ
ǳƴŘ ǎǘƛƳƳŜƴ ŘƛŜǎŜǊ ƴƛŎƘǘ ȊǳΦ
оΦрΦнΦмр tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ мп ό!ƭȊŜȅκCǊŜƛƳŜǊǎƘŜƛƳκaŀǳŎƘŜƴƘŜƛƳκ ²ŀƘƭƘŜƛƳύ
²ƛǊ ƭŜƘƴŜƴ ǿŜƛǘŜǊƘƛƴ ŘƛŜ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ŘƛŜǎŜǊ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ ǾƻǊŜǊǎǘ ŀō ǳƴŘ
ƳŜƭŘŜƴ ǳƴǎŜǊŜ .ŜŘŜƴƪŜƴ ŀƴΦ
оΦрΦнΦмт tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ мс ό!ƭȊŜȅκ .ƻǊƴƘŜƛƳκ 9ǊōŜǎπ.ǸŘŜǎƘŜƛƳύ
²ƛǊ ƭŜƘƴŜƴ ǿŜƛǘŜǊƘƛƴ ŘƛŜ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ŘƛŜǎŜǊ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ ŀō ǳƴŘ ƳŜƭŘŜƴ ǳƴǎŜǊŜ
.ŜŘŜƴƪŜƴ ŀƴΦ
²ƛǊ ǎŜƘŜƴ ǿŜƛǘŜǊƘƛƴ ƛƴ ŘŜǊ !ƴƭŀƎŜ Ǿƻƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ƛƴ 9ƛƴȊǳƎǎπ ǳƴŘ ²ŀǎǎŜǊǎŎƘǳǘȊƎŜōƛŜǘŜƴ 
ǳƴǎŜǊŜǊ ¢ǊƛƴƪǿŀǎǎŜǊƎŜǿƛƴƴǳƴƎŜƴ ŜƛƴŜƴ ƪǊƛǘƛǎŎƘŜƴ bǳǘȊǳƴƎǎƪƻƴŦƭƛƪǘ ǳƴŘ ǘŜƛƭŜƴ ŘƛŜ 9ƛƴƻǊŘƴǳƴƎŜƴ 
ŀǳǎ ŘŜǊ YƻƳƳŜƴǘƛŜǊǳƴƎ ǾƻƳ лфΦлнΦнлнп π ƛƴǎōŜǎƻƴŘŜǊŜ ƘƛƴǎƛŎƘǘƭƛŎƘ ŜƛƴŜǎ ƎǊǳƴŘǎŅǘȊƭƛŎƘ ƳǀƎƭƛŎƘŜƴ 
.ŀǳǎ Ǿƻƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ƛƴ ŘŜƴ ²ŀǎǎŜǊǎŎƘǳǘȊȊƻƴŜƴ Lƭ ǳƴŘ Lƭƭ π ƴƛŎƘǘΦ {ƻ ǿƛǊŘ ƛƴ ŘŜǊ ƎŜƴŀƴƴǘŜƴ 
YƻƳƳŜƴǘƛŜǊǳƴƎ ǳƴǘŜǊ bǊΦ тΦн ŀǳŦ .ŜǎǘŀƴŘǎŦƭŅŎƘŜƴ ǾŜǊǿƛŜǎŜƴΣ ŘƛŜ ŀƭǎ .ŜƛǎǇƛŜƭ ŘŀŦǸǊ ŘƛŜƴŜƴ ǎƻƭƭŜƴΣ 
Řŀǎǎ ƪŜƛƴŜ ƎŜƴŜǊŜƭƭŜ ¦ƴǾŜǊŜƛƴōŀǊƪŜƛǘ ƎŜƎŜōŜƴ ǎŜƛΦ 

м

мп

мс

tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ м
DǊƻǖŜ ¢ŜƛƭŜ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜ ǎƛƴŘ ōŜǊŜƛǘǎ ƛƳ wht ƻŘŜǊ ŘŜƴ CƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŅƴŜƴ 
ŜƴǘƘŀƭǘŜƴΦ

tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ мп
5ƛŜ CƭŅŎƘŜ ƛǎǘ ƛƴ ǿŜƛǘŜƴ ¢ŜƛƭŜƴ ōŜǊŜƛǘǎ .ŜǎǘŀƴŘΦ

tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ мс
5ƛŜ CƭŅŎƘŜ ƛǎǘ ƛƴ ǿŜƛǘŜƴ ¢ŜƛƭŜƴ ōŜǊŜƛǘǎ .ŜǎǘŀƴŘ ǳƴŘ  ƛƳ wht ŜƴǘƘŀƭǘŜƴΦ

9ƛƴŜ «ōŜǊǇƭŀƴǳƴƎ ŘŜǊ {ŎƘǳǘȊƎŜōƛŜǘǎȊƻƴŜƴ L ǳƴŘ LL ŘǳǊŎƘ ƴŜǳŜ CƭŅŎƘŜƴ ŦƛƴŘŜǘ ƴƛŎƘǘ 
ǎǘŀǘǘΦ Lƴ ŘŜǊ {ŎƘǳǘȊƎŜōƛŜǘǎȊƻƴŜ LLL ƛǎǘ ŜƛƴŜ ǇŀǳǎŎƘŀƭŜ !ōƭŜƘƴǳƴƎ ǎŎƘǿŜǊ ōŜƎǊǸƴŘōŀǊΣ 
Řŀ ǎƻƎŀǊ .ŀǳƎŜōƛŜǘŜ Ƴƛǘ !ǳŦƭŀƎŜƴ ƳǀƎƭƛŎƘ ǎƛƴŘΦ 5ƛŜ ±ŜǊŜƛƴōŀǊƪŜƛǘ ŜƛƴŜǊ ƧŜŘŜƴ 
ŜƛƴȊŜƭƴŜƴ !ƴƭŀƎŜ Ƴƛǘ ŘŜǊ ƧŜǿŜƛƭƛƎŜƴ {ŎƘǳǘȊƎŜōƛŜǘǎǾŜǊƻǊŘƴǳƴƎ ǿƛǊŘ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǎ 
DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎǎǾŜǊŦŀƘǊŜƴǎ ƴƻŎƘ ŜƛƴƳŀƭ ƎŜǇǊǸŦǘΦ 5ŀǎ ōŜǎƻƴŘŜǊŜ DŜǿƛŎƘǘ ŘŜǊ 
ŜǊƴŜǳǊōŀǊŜƴ 9ƴŜǊƎƛŜƴ ƴŀŎƘ Ϡ н 99D ƛǎǘ Ȋǳ ōŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎŜƴΦ 5ŜǊ [9t L± ǎŎƘƭƛŜǖǘ ǎƻƎŀǊ 
ƴǳǊ ŘƛŜ {ŎƘǳǘȊƎŜōƛŜǘǎȊƻƴŜ L ŀǳǎΦ

сф



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

фм ǿǾǊ ²ŀǎǎŜǊǾŜǊǎƻǊƎǳƴƎ 
wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπtŦŀƭȊ

нлΦлоΦнлнр 5ƛŜǎŜ CƻƭƎŜǊǳƴƎ ƛǎǘ ƛƴƘŀƭǘƭƛŎƘ ƴƛŎƘǘ ƴŀŎƘǾƻƭƭȊƛŜƘōŀǊΦ !ǳǎ ŜƛƴŜǊ ŀǳǎ ǳƴǎŜǊŜǊ {ƛŎƘǘ ǎŜƘǊ ōŜŘŜƴƪƭƛŎƘŜƴ 
9ƴǘǿƛŎƪƭǳƴƎ ƛƴ CƻǊƳ ŜƛƴŜǊ ƴŀŎƘǘŜƛƭƛƎŜƴ .ŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎǳƴƎ ŘŜǎ {ŎƘǳǘȊƎǳǘŜǎ ¢ǊƛƴƪǿŀǎǎŜǊǊŜǎǎƻǳǊŎŜ 
ƪŀƴƴ ǳƴŘ ŘŀǊŦ ƪŜƛƴŜ wŜƎŜƭƘŀŦǘƛƎƪŜƛǘ ŀōƎŜƭŜƛǘŜǘ ǿŜǊŘŜƴΦ 
²ƛǊ ōŜƎǊǸǖŜƴΣ Řŀǎǎ ƛƴ ŜƛƴŜǊ ŘŜǊ ƴŅŎƘǎǘŜƴ tƭŀƴŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎŜƴ Řŀǎ ¢ƘŜƳŀ DǊǳƴŘπ
ǿŀǎǎŜǊǎŎƘǳǘȊ ŀǳŦƎŜƎǊƛŦŦŜƴ ǿŜǊŘŜƴ ǎƻƭƭΦ 9ǎ ƛǎǘ ƧŜŘƻŎƘ ŘŀǾƻƴ ŀǳǎȊǳƎŜƘŜƴΣ Řŀǎǎ CŜǎǘπ
ƭŜƎǳƴƎŜƴ Ȋǳ ŀƴŘŜǊŜƴ LƴƘŀƭǘŜƴΣ ǿƛŜ Ŝǘǿŀ ŘŜǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎΣ ƴƛŎƘǘ ǿƛŜŘŜǊ Ȋǳπ
ǊǸŎƪƎŜƴƻƳƳŜƴ ǿŜǊŘŜƴΣ ǿŀǎ ǳΦ ŀΦ ŀǳŎƘ ŘŜǊ ½ƛŜƭŜǊǊŜƛŎƘǳƴƎ ŘŜǎ Ϧ½ǳƪǳƴŦǘǎǇƭŀƴŜǎ ²ŀǎǎŜǊϦ ŘŜǎ [ŀƴŘŜǎ 
wƘŜƛƴƭŀƴŘπtŦŀƭȊ όнлнпύ ŜƴǘƎŜƎŜƴǎǘŜƘǘΦ
aƛǘ .ƭƛŎƪ ŀǳŦ ŘƛŜ ƛƴ wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴ ǎŜƘǊ ōŜƎǊŜƴȊǘŜƴ ¢ǊƛƴƪǿŀǎǎŜǊǊŜǎǎƻǳǊŎŜƴ ǳƴŘ ŘƛŜ YƭƛƳŀǿŀƴŘŜƭŦƻƭƎŜƴ 
ǾŜǊǘǊŜǘŜƴ ǿƛǊ ŘŀƘŜǊ ǿŜƛǘŜǊƘƛƴ ŘƛŜ !ǳŦŦŀǎǎǳƴƎΣ Řŀǎǎ ŘŜƳ DǊǳƴŘǿŀǎǎŜǊǎŎƘǳǘȊ ƧŜǘȊǘ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ 
{ŎƘǳǘȊƎǸǘŜǊŀōǿŅƎǳƴƎ ŀǳŎƘ ƎŜƎŜƴǸōŜǊ ŘŜǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ ±ƻǊǊŀƴƎ ŜƛƴȊǳǊŅǳƳŜƴ ƛǎǘΦ
5ƛŜ ƛƴ ǳƴǎŜǊŜǊ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ǾƻƳ олΦмлΦнлно ƎŜƴŀƴƴǘŜƴ tƻǎƛǘƛƻƴŜƴ Ȋǳ !ǳǎπ
ǎŎƘƭǳǎǎƎŜōƛŜǘŜƴΣ wŜǎǘǊƛƪǘƛƻƴŜƴ ǳƴŘ ¢ŀōǳŦƭŅŎƘŜƴ ōƭŜƛōŜƴ ŘŀƘŜǊ ƛƴƘŀƭǘƭƛŎƘ ŀǳǎπ
ŘǊǸŎƪƭƛŎƘ ƛƴ ǾƻƭƭŜƳ ¦ƳŦŀƴƎ ōŜǎǘŜƘŜƴΦ

9ƛƴŜ «ōŜǊƭŀƎŜǊǳƴƎ ƴŜǳŜǊ ±ƻǊǊŀƴƎπ ƻŘŜǊ ±ƻǊōŜƘŀƭǘǎƎŜōƛŜǘŜ DǊǳƴŘǿŀǎǎŜǊǎŎƘǳǘȊ Ƴƛǘ 
ōŜǎǘŜƘŜƴŘŜƴ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ ƛǎǘ ƴƛŎƘǘ ŀǳǎƎŜǎŎƘƭƻǎǎŜƴΣ ǎƻŦŜǊƴ 
ōŜƛŘŜ bǳǘȊǳƴƎŜƴ ƴŜōŜƴŜƛƴŀƴŘŜǊ ƳǀƎƭƛŎƘ ǎƛƴŘΦ

фн waw ммΦлнΦнлнр ŀƭǎ !ƴƭŀƎŜ ŜǊƘŀƭǘŜƴ {ƛŜ ǳƴǎŜǊŜ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ǾƻƳ нмΦлфΦнлно Ƴƛǘ ŘŜǊ .ƛǘǘŜ ǳƳ .ŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎǳƴƎΦ
²ƛǊ ǿŜƛǎŜƴ ŘŀǊŀǳŦ ƘƛƴΣ Řŀǎǎ ŘƛŜ ŀōƎŜƎŜōŜƴŜκƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜκƴ ŀǳŎƘ ŦǸǊ ŘŜƴ ƴŜǳŜƴ .ŜǊŜƛŎƘ tC мт π 
±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ όtƭŀƴǳƴƎύ ς ǎƻǿƛŜ ŘŜƴ ŜǊǿŜƛǘŜǊǘŜƴ .ŜǊŜƛŎƘ ŘŜǎ tC рŀ ƎŜƭǘŜƴΦ
5ƛŜ wƘŜƛƴπaŀƛƴπwƻƘǊƭŜƛǘǳƴƎǎǘǊŀƴǎǇƻǊǘƎŜǎŜƭƭǎŎƘŀŦǘ ƳΦōΦIΦ ōŜǘǊŜƛōǘ ƛƴ 5ŜǳǘǎŎƘƭŀƴŘΣ ƛƴƴŜǊƘŀƭō ŘŜǊ 
.ǳƴŘŜǎƭŅƴŘŜǊ bƻǊŘǊƘŜƛƴπ²ŜǎǘŦŀƭŜƴΣ wƘŜƛƴƭŀƴŘπtŦŀƭȊ ǳƴŘ IŜǎǎŜƴΣ Ŝƛƴ ŀǳǎƎŜŘŜƘƴǘŜǎ 
wƻƘǊƭŜƛǘǳƴƎǎǎȅǎǘŜƳ Ƴƛǘ ŜƛƴŜǊ DŜǎŀƳǘƭŅƴƎŜ Ǿƻƴ ƳŜƘǊ ŀƭǎ рлл YƛƭƻƳŜǘŜǊƴ ȊǳƳ ¢ǊŀƴǎǇƻǊǘ Ǿƻƴ 
aƛƴŜǊŀƭǀƭǇǊƻŘǳƪǘŜƴΣ Řŀǎ ŘŜǊ ±ŜǊǎƻǊƎǳƴƎ ǾŜǊǎŎƘƛŜŘŜƴŜǊ ¢ŀƴƪƭŅƎŜǊΣ wŀŦŦƛƴŜǊƛŜƴΣ /ƘŜƳƛŜǿŜǊƪŜ ǳƴŘ 
ŘŜǎ CƭǳƎƘŀŦŜƴǎ CǊŀƴƪŦǳǊǘ
ŘƛŜƴǘΦ 9ƴǘǎǇǊŜŎƘŜƴŘ ŘŜǊ wƻƘǊŦŜǊƴƭŜƛǘǳƴƎǎǾŜǊƻǊŘƴǳƴƎ ǾƻƳ нтΦ {ŜǇǘŜƳōŜǊ нллн ƳǸǎǎŜƴ 
wƻƘǊŦŜǊƴƭŜƛǘǳƴƎǎŀƴƭŀƎŜƴ ǎƻ ōŜǎŎƘŀŦŦŜƴ ǎŜƛƴ ǳƴŘ ōŜǘǊƛŜōŜƴ ǿŜǊŘŜƴΣ Řŀǎǎ ŜƛƴŜ .ŜŜƛƴǘǊŅŎƘǘƛƎǳƴƎ ŘŜǎ 
²ƻƘƭǎ ŘŜǊ !ƭƭƎŜƳŜƛƴƘŜƛǘ ǾŜǊƳƛŜŘŜƴ ǿƛǊŘ ǳƴŘ ƛƴǎōŜǎƻƴŘŜǊŜ ǎŎƘŅŘƭƛŎƘŜ 9ƛƴǿƛǊƪǳƴƎŜƴ ŀǳŦ ŘŜƴ 
aŜƴǎŎƘŜƴ ǳƴŘ ŘƛŜ
¦ƳǿŜƭǘ ƴƛŎƘǘ Ȋǳ ōŜǎƻǊƎŜƴ ǎƛƴŘΦ
5ŀƘŜǊ ƛǎǘ ŘŜǊ ȊŜƴǘǊŀƭŜ !ǎǇŜƪǘ ǳƴǎŜǊŜǊ {ƛŎƘŜǊƘŜƛǘǎōŜǎǘǊŜōǳƴƎŜƴ ŘŜǊ ǎǘǀǊŦŀƭƭŦǊŜƛŜ .ŜǘǊƛŜō ǳƴǎŜǊŜǊ 
!ƴƭŀƎŜƴ ȊǳƳ {ŎƘǳǘȊ ŘŜǊ mŦŦŜƴǘƭƛŎƘƪŜƛǘ ǳƴŘ ȊǳǊ 9ǊƘŀƭǘǳƴƎ ŘŜǊ ǳƳƎŜōŜƴŘŜƴ mƪƻǎȅǎǘŜƳŜΦ 5ƛŜǎŜ 
±ŜǊŀƴǘǿƻǊǘǳƴƎ ƻōƭƛŜƎǘ ƧŜŘƻŎƘ ƴƛŎƘǘ ŀǳǎǎŎƘƭƛŜǖƭƛŎƘ ƴǳǊ ǳƴǎ ŀƭǎ .ŜǘǊŜƛōŜǊ ŘŜǊ !ƴƭŀƎŜƴΣ Řŀ ŘƛŜ 
ǳƳƎŜōŜƴŘŜƴ {ǘǊǳƪǘǳǊŜƴ ǳƴŘ ŅǳǖŜǊŜƴ 9ƛƴŦƭǳǎǎŦŀƪǘƻǊŜƴ ƘŅǳŦƛƎ Ǿƻƴ tƻƭƛǘƛƪ ǳƴŘ ±ŜǊǿŀƭǘǳƴƎ ōŜǎǘƛƳƳǘ 
ǿŜǊŘŜƴΦ

YŜƴƴǘƴƛǎƴŀƘƳŜΦ 5ƛŜ ǾƻǊƎŜǘǊŀƎŜƴŜƴ IƛƴǿŜƛǎŜ ǿŜǊŘŜƴ ƛƴ ŘŜƴ ƴŀŎƘŦƻƭƎŜƴŘŜƴ 
DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎǎǾŜǊŦŀƘǊŜƴ ōŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎǘΦ

тл



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

фн waw ммΦлнΦнлнр ¦ƴǎŜǊŜ aƛƴŜǊŀƭǀƭπtǊƻŘǳƪǘŜƴŦŜǊƴƭŜƛǘǳƴƎ Ƴƛǘ CŜǊƴǿƛǊƪƪŀōŜƭ ǳƴŘ [ŜƛǘǳƴƎǎȊǳōŜƘǀǊ ǎƻǿƛŜ Ŝƛƴ 
[ƛŎƘǘǿŜƭƭŜƴƭŜƛǘŜǊōǸƴŘŜƭ ǾŜǊƭŀǳŦŜƴ ŘǳǊŎƘ ŘƛŜ ƳŜƘǊŜǊŜƴ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜƴ ŦǸǊ ŘƛŜ 9ǊǊƛŎƘǘǳƴƎ ŘŜǊ 
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴΣ ŘƛŜ ƛƳ wŀƘƴŜƳ ŘŜǊ tƻǘŜƴȊƛŀƭǎǘǳŘƛŜ α²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜά ŜǊƳƛǘǘŜƭǘ ǿǳǊŘŜƴ όǎƛŜƘŜ 
ōƛǘǘŜ ŘƛŜ ōŜƛƎŜŦǸƎǘŜ [ƛǎǘŜύΦ
IƛƴǎƛŎƘǘƭƛŎƘ ŘŜǊ tƭŀƴǳƴƎ ǳƴŘ 9ǊǊƛŎƘǘǳƴƎ Ǿƻƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ƛƴ ŘƛǊŜƪǘŜǊ wŜƛŎƘǿŜƛǘŜ ǳƴǎŜǊŜǊ 
wƻƘǊŦŜǊƴƭŜƛǘǳƴƎ ǘŜƛƭŜƴ ǿƛǊ LƘƴŜƴ ŀǳǎŘǊǸŎƪƭƛŎƘ ǳƴǎŜǊŜ ǎƛŎƘŜǊƘŜƛǘǎǘŜŎƘƴƛǎŎƘŜƴ .ŜŘŜƴƪŜƴ ƳƛǘΦ
5ŜǊ ŜƛƴȊǳƘŀƭǘŜƴŘŜ aƛƴŘŜǎǘŀōǎǘŀƴŘ ȊǿƛǎŎƘŜƴ ŜƛƴŜƳ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴǎǘŀƴŘƻǊǘ ǳƴŘ ŘŜƳ 
{ŎƘǳǘȊǎǘǊŜƛŦŜƴ ǳƴǎŜǊŜǊ wƻƘǊŦŜǊƴƭŜƛǘǳƴƎ Ƴǳǎǎ ƳƛƴŘŜǎǘŜƴǎ ŘŜǊ IǀƘŜ ŘŜǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜ 
ȊǳȊǸƎƭƛŎƘ wƻǘƻǊǊŀŘƛǳǎ ŜƴǘǎǇǊŜŎƘŜƴΦ
9ƛƴ ƳǀƎƭƛŎƘŜǎ {ŎƘŀŘŜƴǎŜǊŜƛƎƴƛǎΣ ǾŜǊǳǊǎŀŎƘǘ ŘǳǊŎƘ ƘŜǊŀōǎǘǸǊȊŜƴŘŜ ¢ŜƛƭŜ ƻŘŜǊ ƎŀƴȊŜǊ .ŀǳƎǊǳǇǇŜƴ 
ŜƛƴŜǊ ƪƻƭƭŀōƛŜǊŜƴŘŜƴ ²ƛƴŘƪǊŀŦǘŀƴƭŀƎŜ Ƴƛǘ ƎŜƎŜōŜƴŜƴŦŀƭƭǎ ƳŜƘǊŜǊŜƴ ¢ƻƴƴŜƴ DŜǿƛŎƘǘ ǳƴŘ ŘŜǊ 
ŘŀǊŀǳǎ ǊŜǎǳƭǘƛŜǊŜƴŘŜƴ 9ƛƴǎŎƘƭŀƎŜƴŜǊƎƛŜ ƪŀƴƴ ōŜƛƳ !ǳŦǘǊŜŦŦŜƴ ŀǳŦ ǳƴǎŜǊŜ wƻƘǊƭŜƛǘǳƴƎ ƛƳ ŘŜƴƪōŀǊ 
ǎŎƘƭƛƳƳǎǘŜƴ Cŀƭƭ Ȋǳ ŜƛƴŜǊ wƻƘǊƭŜŎƪŀƎŜ Ƴƛǘ ŜǊƘŜōƭƛŎƘŜƴ !ǳǎƭŀǳŦƳŜƴƎŜƴ Ǿƻƴ ƎƛŦǘƛƎŜƴΣ ōǊŜƴƴōŀǊŜƴΣ 
ŜȄǇƭƻǎƛǾŜƴ
ǳƴŘ ǳƴǘŜǊ IƻŎƘŘǊǳŎƪ ǎǘŜƘŜƴŘŜƴ aƛƴŜǊŀƭǀƭǇǊƻŘǳƪǘŜƴ ŦǸƘǊŜƴΦ bŀŎƘŦƻƭƎŜƴŘ ǿŜƛǎŜƴ ǿƛǊ ŀǳŦ Ŝƛƴ 
.ŜƛǎǇƛŜƭ ŦǸǊ ŜƛƴŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴƘŀǾŀǊƛŜ ƘƛƴΥ
¦ƳǎǘǳǊȊ ŜƛƴŜǊ рл ¢ƻƴƴŜƴ ǎŎƘǿŜǊŜƴ ²ƛƴŘƪǊŀŦǘŀƴƭŀƎŜ ŀƳ млΦ 5ŜȊŜƳōŜǊ нлмп ōŜƛ YƻǖŘƻǊŦ ƛƴ 
.ǊŀƴŘŜƴōǳǊƎΦ !ƴƘŀƴŘ ŘŜǊ !ǳŦƴŀƘƳŜ ǿƛǊŘ ŜǊƪŜƴƴōŀǊΣ Řŀǎǎ ŘŜǊ ƳŀȄƛƳŀƭŜ !ōǿǳǊŦǊŀŘƛǳǎ Ǿƻƴ 
!ƴƭŀƎŜƴŦǊŀƎƳŜƴǘŜƴ ƛƴ ŘƛŜǎŜƳ Cŀƭƭ Ŝǘǿŀ ŘŜǊ ǳǊǎǇǊǸƴƎƭƛŎƘŜƴ IǀƘŜ ŘŜǊ !ƴƭŀƎŜ όȊǳȊǸƎƭƛŎƘ wƻǘƻǊǊŀŘƛǳǎύ 
ŜƴǘǎǇǊƛŎƘǘ ǳƴŘ ŘƛŜǎŜǊ ŀƭǎ aƛƴŘŜǎǘŀōǎǘŀƴŘ Ȋǳ ŀƴŘŜǊŜƴ {ŎƘǳǘȊƎǸǘŜǊƴ ŀǳǎ ǎƛŎƘŜǊƘŜƛǘǎǘŜŎƘƴƛǎŎƘŜƴ 
DǊǸƴŘŜƴ ǳƴōŜŘƛƴƎǘ ŜƛƴƎŜƘŀƭǘŜƴ ǿŜǊŘŜƴ ƳǳǎǎΦ

YŜƴƴǘƴƛǎƴŀƘƳŜΦ 5ƛŜ ǾƻǊƎŜǘǊŀƎŜƴŜƴ IƛƴǿŜƛǎŜ ǿŜǊŘŜƴ ƛƴ ŘŜƴ ƴŀŎƘŦƻƭƎŜƴŘŜƴ 
DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎǎǾŜǊŦŀƘǊŜƴ ōŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎǘΦ

фн waw ммΦлнΦнлнр YŜƴƴǘƴƛǎƴŀƘƳŜΦ

тм



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

фп {ǘŀŘǘ aŀƛƴȊ нсΦлоΦнлнр ½ǳ ŘŜƴ ǾƻǊƭƛŜƎŜƴŘŜƴ ¦ƴǘŜǊƭŀƎŜƴ ȊǳǊ ¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ƴƛƳƳǘ ŘƛŜ {ǘŀŘǘ aŀƛƴȊ ǿƛŜ ŦƻƭƎǘ {ǘŜƭƭǳƴƎΥ
5ƛŜ wŜƎƛƻƴŀƭǾŜǊǘǊŜǘǳƴƎ ŘŜǊ tƭŀƴǳƴƎǎƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘ wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπbŀƘŜ Ƙŀǘ ƛƴ ŘŜǊ {ƛǘȊǳƴƎ ŀƳ нсΦ 
bƻǾŜƳōŜǊ нлнп ōŜǎŎƘƭƻǎǎŜƴΣ ŘŜƳ !ōƎǊŜƴȊǳƴƎǎǾƻǊǎŎƘƭŀƎ ŘŜǊ DŜǎŎƘŅŦǘǎǎǘŜƭƭŜ ŘŜǊ 
tƭŀƴǳƴƎǎƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘ ƴƛŎƘǘ Ȋǳ ŦƻƭƎŜƴ ǳƴŘ ǎƻƳƛǘ ŀǳŎƘ ŘŜǊ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ŘŜǊ [ŀƴŘŜǎƘŀǳǇǘǎǘŀŘǘ 
aŀƛƴȊ Ȋǳ ŘŜƴ .ŜƭŀƴƎŜƴ bŀǘǳǊπ ǳƴŘ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊ ƴƛŎƘǘ Ȋǳ ŦƻƭƎŜƴΦ !ǳǎ {ƛŎƘǘ ŘŜǊ {ǘŀŘǘ aŀƛƴȊ ǿŀǊ ŘŜǊ 
!ōƎǊŜƴȊǳƴƎǎǾƻǊǎŎƘƭŀƎ ŘŜǊ DŜǎŎƘŅŦǘǎǎǘŜƭƭŜ Ŝƛƴ ǘǊŀƎŦŅƘƛƎŜǊ YƻƳǇǊƻƳƛǎǎ ȊǿƛǎŎƘŜƴ ŘŜƴ ƎŜƎŜƴƭŅǳŦƛƎŜƴ 
LƴǘŜǊŜǎǎŜƴ ŘŜǎ YƭƛƳŀǎŎƘǳǘȊŜǎ ǳƴŘ ƛƴǎōŜǎƻƴŘŜǊŜ ŘŜƴŜƴ ŘŜǎ ŘǳǊŎƘ ŜǳǊƻǇŅƛǎŎƘŜǎ wŜŎƘǘ ǳƴŘ ƴŀǘƛƻƴŀƭŜǎ 
wŜŎƘǘ ǎǘǊŜƴƎ ƎŜǎŎƘǸǘȊǘŜƴ ǳƴŘ ŀƪǳǘ ǾƻƳ !ǳǎǎǘŜǊōŜƴ ōŜŘǊƻƘǘŜƴ {ŅǳƎŜǘƛŜǊǎ CŜƭŘƘŀƳǎǘŜǊΦ 
5ƛŜ 9ƴǘǎŎƘŜƛŘǳƴƎ ŘŜǊ wŜƎƛƻƴŀƭǾŜǊǘǊŜǘǳƴƎ ƴŜƘƳŜƴ ǿƛǊ ȊǳǊ YŜƴƴǘƴƛǎΦ
5ƛŜ ƴǳƴ ǾƻǊƎŜƭŜƎǘŜ !ōƎǊŜƴȊǳƴƎ ŜƴǘǎǇǊƛŎƘǘ ƛƴ ǿŜƛǘŜƴ ¢ŜƛƭŜƴ ŘŜǊ !ōƎǊŜƴȊǳƴƎ ŀǳǎ ŘŜǊ ƭŜǘȊǘŜƴ 
hŦŦŜƴƭŀƎŜΦ 5ƛŜǎŜ ǿǳǊŘŜ ŘǳǊŎƘ .ŜǎŎƘƭǳǎǎ ŘŜǊ wŜƎƛƻƴŀƭǾŜǊǘǊŜǘǳƴƎ ƛƴ ŘŜǊ ƻΦ ƎΦ {ƛǘȊǳƴƎ ƛƳ bƻǊŘƻǎǘŜƴ 
ǳƳ ŜƛƴŜ ǿŜƛǘŜǊŜ ¢ŜƛƭŦƭŅŎƘŜ ŜǊƎŅƴȊǘΦ
!ōƎǊŜƴȊǳƴƎ ŀǳǎ ŘŜǊ ƭŜǘȊǘŜƴ hŦŦŜƴƭŀƎŜ 
5ƛŜ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ŘŜǊ {ǘŀŘǘ aŀƛƴȊ ǾƻƳ лсΦ !ǳƎǳǎǘ нлнп ƛǎǘ ǿŜƛǘŜǊƘƛƴ ǊƛŎƘǘƛƎ ǳƴŘ ǿƛǊŘ 
ǾƻƭƭǳƳŦŅƴƎƭƛŎƘ ŀǳŦǊŜŎƘǘŜǊƘŀƭǘŜƴΦ
²ƛǊ ƎŜƘŜƴ ŘŀǾƻƴ ŀǳǎΣ Řŀǎǎ ŘƛŜ ǾƻƳ {ǘŀŘǘǊŀǘ ŘŜǊ {ǘŀŘǘ aŀƛƴȊ ŀƳ лсΦлоΦнлнп ōŜǎŎƘƭƻǎǎŜƴŜ 
α±ƻǊōŜǊŜƛǘŜƴŘŜ ¦ƴǘŜǊǎǳŎƘǳƴƎ ŦǸǊ ŜƛƴŜ ǎǘŅŘǘŜōŀǳƭƛŎƘŜ 9ƴǘǿƛŎƪƭǳƴƎǎƳŀǖƴŀƘƳŜάΣ ǿŜƭŎƘŜ ǳƴǘŜǊ 
ŀƴŘŜǊŜƳ ŘƛŜ ǾƻǊƎŜǎŜƘŜƴŜ {ƛŜŘƭǳƴƎǎŜǊǿŜƛǘŜǊǳƴƎ Ǿƻƴ aŀƛƴȊπ9ōŜǊǎƘŜƛƳ ƛƴ ƴǀǊŘƭƛŎƘŜ wƛŎƘǘǳƴƎ 
ōŜǘǊƛŦŦǘΣ ōŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎǘ ǿŜǊŘŜƴΦ 5ƛŜ 9ƛƴƘŀƭǘǳƴƎ ŘŜǎ флл Ƴ π !ōǎǘŀƴŘŜǎ ȊǿƛǎŎƘŜƴ ŘŜǊ ƎŜǇƭŀƴǘŜƴ 
±ƻǊǊŀƴƎŦƭŅŎƘŜ лм ǳƴŘ ŘŜƴ CƭŅŎƘŜƴ ŘŜǊ ǎǘŅŘǘŜōŀǳƭƛŎƘŜƴ 9ƴǘǿƛŎƪƭǳƴƎǎƳŀǖƴŀƘƳŜ ōŜƛ 9ōŜǊǎƘŜƛƳ όŘŜǊ 
½ǳǎŎƘƴƛǘǘ ŜƴǘǎǇǊƛŎƘǘ ŘŜƴ ōŜǊŜƛǘǎ ƛƳ Cbt нллл ŘŀǊƎŜǎǘŜƭƭǘŜƴ ƎŜǇƭŀƴǘŜƴ ²ƻƘƴōŀǳŦƭŅŎƘŜƴ ƴǀǊŘƭƛŎƘ Ǿƻƴ 
9ōŜǊǎƘŜƛƳύ ƛǎǘ Ȋǳ ƎŜǿŅƘǊƭŜƛǎǘŜƴΦ

м

YŜƴƴǘƴƛǎƴŀƘƳŜΦ

5ƛŜ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ǿǳǊŘŜ ŀƳ нсΦммΦнлнп ŀōƎŜǿƻƎŜƴΦ !ǳŦ ŜƛƴŜƴ ŜǊƴŜǳǘŜƴ !ōŘǊǳŎƪ 
ǿƛǊŘ ǾŜǊȊƛŎƘǘŜǘΦ

5ƛŜ 9ƛƴƘŀƭǘǳƴƎ ŘŜǎ !ōǎǘŀƴŘŜǎ Ǿƻƴ флл Ƴ Ȋǳ ŘŜƴ ƎŜǇƭŀƴǘŜ ²ƻƘƴōŀǳŦƭŅŎƘŜƴ ƛƴ 
9ōŜǊǎƘŜƛƳ ǿƛǊŘ ƘƛŜǊƳƛǘ ōŜǎǘŅǘƛƎǘΦ

тн



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

фп {ǘŀŘǘ aŀƛƴȊ нсΦлоΦнлнр 5ŀǊǸōŜǊ Ƙƛƴŀǳǎ ƳǀŎƘǘŜƴ ǿƛǊ ŜǊƎŅƴȊŜƴŘ ŀǳŦ ŘƛŜ ōŜƛŘŜƴ ŦƻƭƎŜƴŘŜƴ !ǎǇŜƪǘŜ ƘƛƴǿŜƛǎŜƴΥ 
ω !ǎǇŜƪǘŜ ŘŜǎ bŀǘǳǊǎŎƘǳǘȊŜǎ 
5ƛŜ ±ƻǊƭŀƎŜ Ȋǳ ¢ht мм ŘŜǊ wŜƎƛƻƴŀƭǾŜǊǘǊŜǘǳƴƎ ōŜƛƴƘŀƭǘŜǘ ŘƛŜ !ōǿŅƎǳƴƎǎǾƻǊǎŎƘƭŅƎŜ Ȋǳ ŘŜƴ 
ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴΦ Lƴ ŘŜǊ !ƴƭŀƎŜ м ŀǳŦ {ŜƛǘŜ осо ǎǘŜƘǘ ŀƭǎ YƻƳƳŜƴǘŀǊκ 
!ōǿŅƎǳƴƎǎǾƻǊǎŎƘƭŀƎ Ϧ9ǎ ƭƛŜƎǘ ƪŜƛƴŜ ǎŎƘǊƛŦǘƭƛŎƘŜ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ŘŜǎ [ŀƴŘŜǎŀƳǘŜǎ ŦǸǊ ¦ƳǿŜƭǘ ǾƻǊϦΦ 
IƛŜǊȊǳ ƳŜǊƪŜƴ ǿƛǊ ŀƴΥ ½ǳ ŘŜƴ ¢ƘŜƳŜƴ ½ǳƎπǳƴŘ wŀǎǘǾǀƎŜƭ ǎƻǿƛŜ CŜƭŘƘŀƳǎǘŜǊ Ƙŀǘ ŀƳ муΦлпΦнлнп Ŝƛƴ 
CŀŎƘƎŜǎǇǊŅŎƘ ƛƴ ŘŜǊ DŜǎŎƘŅŦǘǎǎǘŜƭƭŜ ŘŜǊ tƭŀƴǳƴƎǎƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘ ǎǘŀǘǘƎŜŦǳƴŘŜƴΦ ¢ŜƛƭƴŜƘƳŜǊ ǿŀǊŜƴ ǳΦ 
ŀΦ ŘƛŜ ǳƴǘŜǊŜ ǳƴŘ ŘƛŜ ƻōŜǊŜ bŀǘǳǊǎŎƘǳǘȊōŜƘǀǊŘŜ ǳƴŘ ŘƛŜ ǎǘŀŀǘƭƛŎƘŜ ±ƻƎŜƭǎŎƘǳǘȊǿŀǊǘŜΦ ±ƻƴ {ŜƛǘŜ ŘŜǎ 
[ŀƴŘŜǎŀƳǘŜǎ ŦǸǊ ¦ƳǿŜƭǘ ŀƭǎ CŀŎƘōŜƘǀǊŘŜ ǿǳǊŘŜ ŦŜǎǘƎŜǎǘŜƭƭǘΣ Řŀǎǎ Ŝǎ ǎƛŎƘ ōŜƛ ŘŜǊ wŀǎǘŦƭŅŎƘŜ 
ȊǿƛǎŎƘŜƴ ŘŜƳ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ bǊΦ м ǳƴŘ ŘŜƳ {ǘŀŘǘǘŜƛƭ aŀƛƴȊπ9ōŜǊǎƘŜƛƳ ǳƳ ŜƛƴŜ ǊŜƎƛƻƴŀƭ 
ōŜŘŜǳǘǎŀƳŜ CƭŅŎƘŜ ƘŀƴŘŜƭŜΣ ōŜƛ ŘŜǊ Ŝƛƴ !ōǎǘŀƴŘ Ǿƻƴ оллπплл Ƴ Ȋǳ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ 
ŜǊŦƻǊŘŜǊƭƛŎƘ ǿŜǊŘŜΦ 5ƛŜ {D5 {ǸŘ Ƙŀǘ ŀƴƎŜǊŜƎǘ ƛƴǎōŜǎƻƴŘŜǊŜ ŘƛŜ ǾƻǊƭƛŜƎŜƴŘŜƴ 5ŀǘŜƴ ȊǳƳ wŀǎǘǾƻƎŜƭ 
YƛŜōƛǘȊ Ȋǳ ōŜŀŎƘǘŜƴΦ
ω !ǎǇŜƪǘŜ ŘŜǎ YƭƛƳŀǎŎƘǳǘȊŜǎ ōȊǿΦ ŘŜǊ 9ƴŜǊƎƛŜƭŜƛǘǇƭŀƴǳƴƎ
!ƪǘǳŜƭƭ ǎǘŜƘǘ ŘƛŜ {ǘŀŘǘ aŀƛƴȊ ǾƻǊ ŘŜǊ IŜǊŀǳǎŦƻǊŘŜǊǳƴƎΣ ŘǳǊŎƘ ŘƛŜ ȊǳǎŅǘȊƭƛŎƘ ǎƛŎƘ ƛƴ .ŀǳ ƻŘŜǊ tƭŀƴǳƴƎ 
ōŜŦƛƴŘƭƛŎƘŜƴ wŜŎƘŜƴȊŜƴǘǊŜƴ Ƴƛǘ ŜƛƴŜǊ ŀǾƛǎƛŜǊǘŜƴ ƪǳƳǳƭƛŜǊǘŜƴ DŜǎŀƳǘƭŜƛǎǘǳƴƎ Ǿƻƴ ǸōŜǊ млл a² 
ƎŜƳŅǖ ŘŜƴ .ŜǎŎƘƭǸǎǎŜƴΣ αŘƛŜ 5ŜŎƪǳƴƎ ŘŜǎ ǘŜǊǊƛǘƻǊƛŀƭŜƴ {ǘǊƻƳǾŜǊōǊŀǳŎƘǎ ōƛǎ нлол Ȋǳ ƳŜƘǊ ŀƭǎ рл ҈ 
ŘǳǊŎƘ 9ǊƴŜǳŜǊōŀǊŜ 9ƴŜǊƎƛŜƴ ǳƴŘ ōƛǎ нлор Ȋǳ млл ҈άΣ Ƴƛǘ ǇƻǘŜƴȊƛŜƭƭ ǾŜǊŦǸƎōŀǊŜƴ ŜǊƴŜǳŜǊōŀǊŜƴ 
9ƴŜǊƎƛŜǊŜǎǎƻǳǊŎŜƴ Ȋǳ ŘŜŎƪŜƴΦ bǳǊ ȊǳƳ ōƛƭŀƴȊƛŜƭƭŜƴ !ǳǎƎƭŜƛŎƘ ŘŜǊ ȊǳƎŜōŀǳǘŜƴ [ŜƛǎǘǳƴƎ Ǿƻƴ 
wŜŎƘŜƴȊŜƴǘǊŜƴ ŀǳŦ ŘŜǊ aŀƛƴȊŜǊ DŜƳŀǊƪǳƴƎ Ƴƛǘ ŜǊƴŜǳŜǊōŀǊŜƳ {ǘǊƻƳ όōƛƭŀƴȊƛŜƭƭύΣ ƳǸǎǎǘŜƴ ǸōŜǊ мс 
²ƛƴŘǊŅŘŜǊ Ƴƛǘ ŜƛƴŜǊ [ŜƛǎǘǳƴƎ Ǿƻƴ с a² όǾŜǊŜƛƴŦŀŎƘǘŜ .ŜǘǊŀŎƘǘǳƴƎ ŘŜǊ bŜƴƴƭŜƛǎǘǳƴƎύ ȊǳƎŜōŀǳǘ 
ǿŜǊŘŜƴΦ 

м

LƳ CŀŎƘōŜƛǘǊŀƎ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊ ǿƛǊŘ Řŀǎ wŀǎǘƎŜōƛŜǘ ƴƛŎƘǘ ŀƭǎ ƭŀƴŘŜǎǿŜƛǘ ōŜŘŜǳǘǎŀƳ 
ŜƛƴƎŜǎǘǳŦǘ ǳƴŘ ƛǎǘ ŘŜǎƘŀƭō ƴƛŎƘǘ ŀƭǎ !ǳǎǎŎƘƭǳǎǎƎŜōƛŜǘ Ȋǳ ōŜǘǊŀŎƘǘŜƴΦ

YŜƴƴǘƴƛǎƴŀƘƳŜ

фп {ǘŀŘǘ aŀƛƴȊ нсΦлоΦнлнр LƳ ±ŜǊǎƻǊƎǳƴƎǎƎŜōƛŜǘ ŘŜǊ aŀƛƴȊŜǊ bŜǘȊŜ ǿŀǊ ƛƳ WŀƘǊ нлнп ōǳƴŘŜǎǿŜƛǘ ŘƛŜ ŀōǎƻƭǳǘ ǿƛŜ ǇǊƻȊŜƴǘǳŀƭ 
ƘǀŎƘǎǘŜ 9ǊƘǀƘǳƴƎ ŘŜǊ bŜǘȊŜƴǘƎŜƭǘŜ Ȋǳ ǾŜǊȊŜƛŎƘƴŜƴΦ 5ǳǊŎƘ ŘƛŜ ŀō ŘƛŜǎŜƳ WŀƘǊ ƎŜƭǘŜƴŘŜ bŜǳǊŜƎŜƭǳƴƎ 
ŘŜǊ .ǳƴŘŜǎƴŜǘȊŀƎŜƴǘǳǊ ǸōŜǊ ŘƛŜ CŜǎǘƭŜƎǳƴƎ ȊǳǊ ±ŜǊǘŜƛƭǳƴƎ Ǿƻƴ aŜƘǊƪƻǎǘŜƴ ƛƴ bŜǘȊŜƴ ŀǳǎ ŘŜǊ 
LƴǘŜƎǊŀǘƛƻƴ Ǿƻƴ !ƴƭŀƎŜƴ ȊǳǊ 9ǊȊŜǳƎǳƴƎ Ǿƻƴ {ǘǊƻƳ ŀǳǎ ŜǊƴŜǳŜǊōŀǊŜƴ 9ƴŜǊƎƛŜƴΣ ǿŜǊŘŜƴ ŀō ŘƛŜǎŜƳ 
WŀƘǊ bŜǘȊōŜǘǊŜƛōŜǊ Ƴƛǘ ƘƻƘŜƴ YƻǎǘŜƴ ŘǳǊŎƘ ŘŜƴ !ǳǎōŀǳ ŘŜǊ ŜǊƴŜǳŜǊōŀǊŜƴ {ǘǊƻƳŜǊȊŜǳƎǳƴƎ 
ŜƴǘƭŀǎǘŜǘΦ 5ƛŜǎŜ 9ƴǘƭŀǎǘǳƴƎ ǿƛǊŘ ǸōŜǊ ŘƛŜ bŜǘȊōŜǘǊŜƛōŜǊ ƎŜǿŅƭȊǘΦ {ǘŀƴŘƻǊǘōŜȊƻƎŜƴ ƛǎǘ ǎƻƳƛǘ Ƴƛǘ .ƭƛŎƪ 
ŀǳŦ ŘƛŜ 9ƴǘǿƛŎƪƭǳƴƎ ŘŜǊ bŜǘȊŜƴǘƎŜƭǘŜ ό{ǘŀōƛƭƛǎƛŜǊǳƴƎ ƻŘŜǊ wŜŘǳƪǘƛƻƴ ŘŜǊ bŜǘȊŜƴǘƎŜƭǘŜύ Ŝƛƴ 
ǎƛƎƴƛŦƛƪŀƴǘŜǊ ½ǳōŀǳ ŀƴ ŜǊƴŜǳŜǊōŀǊŜǊ 9ǊȊŜǳƎǳƴƎǎƭŜƛǎǘǳƴƎΣ ŀǳŎƘ ŘǳǊŎƘ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜΣ ǳƴŀōŘƛƴƎōŀǊΦ

м

YŜƴƴǘƴƛǎƴŀƘƳŜ

то



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

фп {ǘŀŘǘ aŀƛƴȊ нсΦлоΦнлнр bŜǳŜ !ōƎǊŜƴȊǳƴƎ ƛƳ bƻǊŘƻǎǘŜƴ
5ƛŜ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ŘŜǊ {ǘŀŘǘ aŀƛƴȊ ǾƻƳ лсΦ !ǳƎǳǎǘ нлнп ǘǊƛŦŦǘ ŀǳŎƘ ƘƛŜǊ ȊǳΦ 9ǎ ƘŀƴŘŜƭǘ ǎƛŎƘ ƎŜƳŅǖ 
DŜƻŘŀǘŜƴǇƻǊǘŀƭ CŜƭŘƘŀƳǎǘŜǊ ǳƳ ŜƛƴŜƴ CŜƭŘƘŀƳǎǘŜǊƭŜōŜƴǎǊŀǳƳ Ƴƛǘ ƘƻƘŜƳ tƻǘŜƴǘƛŀƭΦ 5ƛŜ 
½ǳƎŀƴƎǎŘŀǘŜƴ ȊǳƳ DŜƻǇƻǊǘŀƭ CŜƭŘƘŀƳǎǘŜǊ ŘŜǎ [ŀƴŘŜǎ wƘŜƛƴƭŀƴŘπtŦŀƭȊ ƭƛŜƎŜƴ ŘŜǊ DŜǎŎƘŅŦǘǎǎǘŜƭƭŜ ŘŜǊ 
tƭŀƴǳƴƎǎƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘ ǾƻǊΦ 5ŀǎ DŜƻŘŀǘŜƴǇƻǊǘŀƭ ȊŜƛƎǘ ŀǳŎƘ ŘƛŜ ƪŀǊǘƛŜǊǘŜƴ CŜƭŘƘŀƳǎǘŜǊōŀǳŜ 
ƛƴƴŜǊƘŀƭō ǳƴŘ ŀǳǖŜǊƘŀƭō ŘŜǊ ōŜǎǘŜƘŜƴŘŜƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ǳƴŘ ŜǊƳǀƎƭƛŎƘǘ wǸŎƪǎŎƘƭǸǎǎŜ ŀǳŦ 
ŘƛŜ ƧŜǿŜƛƭƛƎŜ CŜƭŘƘŀƳǎǘŜǊŘƛŎƘǘŜΦ 5ƛŜ wŜŎƘǘǎǇǊŜŎƘǳƴƎ ŘŜǎ 9¦DI ȊǳƳ {ŎƘǳǘȊ ŘŜǎ [ŜōŜƴǎǊŀǳƳŜǎ ŘŜǎ 
CŜƭŘƘŀƳǎǘŜǊǎ ό/πортκнл ǾƻƳ нуΦ hƪǘƻōŜǊ нлнмύ ǿǳǊŘŜƴ ŘŜǊ tƭŀƴǳƴƎǎƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘ ōŜǊŜƛǘǎ ƛƳ 
bŀŎƘƎŀƴƎ ŘŜǎ {ŎƻǇƛƴƎǘŜǊƳƛƴǎ ȊǳǊ ±ŜǊŦǸƎǳƴƎ ƎŜǎǘŜƭƭǘΦ LƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ 9ǊŀǊōŜƛǘǳƴƎ ŘŜǎ рΦ 
[ŀƴŘŜǎŜƴǘǿƛŎƪƭǳƴƎǎǇǊƻƎǊŀƳƳǎ ŦǸǊ wƘŜƛƴƭŀƴŘπtŦŀƭȊ ǿǳǊŘŜ ŘƛŜ {ǘƛŦǘǳƴƎ bŀǘǳǊ ǳƴŘ ¦ƳǿŜƭǘ ǾƻƳ 
aY¦9a ƎŜōŜǘŜƴΣ ŘŜƴ [ŜōŜƴǎǊŀǳƳōŜŘŀǊŦ ŘŜǎ CŜƭŘƘŀƳǎǘŜǊǎ ŦǸǊ ŘƛŜ 9ǊǊŜƛŎƘǳƴƎ ŜƛƴŜǎ ƎǸƴǎǘƛƎŜƴ 
9ǊƘŀƭǘǳƴƎǎȊǳǎǘŀƴŘŜǎ ŀōȊǳƎǊŜƴȊŜƴΦ 9ƴǘǎǇǊŜŎƘŜƴŘ ŘŜƳ CŜƭŘƘŀƳǎǘŜǊǎŎƘǳǘȊƪƻƴȊŜǇǘ ό{b¦ нлноΣ 
ŀōǊǳŦōŀǊ ǳƴǘŜǊ ŦƻƭƎŜƴŘŜƳ [ƛƴƪ όƘǘǘǇǎΥκκǎƴǳΦǊƭǇΦŘŜκǇǊƻƧŜƪǘŜκŦŜƭŘƘŀƳǎǘŜǊκŦŜƭŘƘŀƳǎǘŜǊǎŎƘǳǘȊƪƻƴȊŜǇǘπ
ǊƘŜƛƴƭŀƴŘπǇŦŀƭȊύ ǿƛǊŘ ŘŀōŜƛ ŜƛƴŜ DŜǎŀƳǘƎǊǀǖŜ Ǿƻƴ ƳƛƴŘŜǎǘŜƴǎ уΦллл Ƙŀ ƛƴ w[t ŀƴƎŜǎǘǊŜōǘΣ ƛƴƴŜǊƘŀƭō 
ŘƛŜǎŜǊ ǿŜǊŘŜƴ ǳƴȊŜǊǎŎƘƴƛǘǘŜƴŜ YŜǊƴƭŜōŜƴǎǊŅǳƳŜ Ǿƻƴ ƳƛƴŘŜǎǘŜƴǎ слл Ƙŀ ōŜƴǀǘƛƎǘΦ 5ŀǎ 
±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ bǊΦ м ƭƛŜƎǘ ǾƻƭƭǎǘŅƴŘƛƎ ƛƴ ŘŜǊ DŜōƛŜǘǎƪǳƭƛǎǎŜ CŜƭŘƘŀƳǎǘŜǊΣ 9ƛƴȊŜƭƎŜōƛŜǘ aŀƛƴȊπ
9ōŜǊǎƘŜƛƳκπIŜŎƘǘǎƘŜƛƳ ŘŜǊ {b¦Φ

м

Lƴ ŘŜǊ {ƛǘȊǳƴƎ ŘŜǊ wŜƎƛƻƴŀƭǾŜǊǘǊŜǘǳƴƎ ǿǳǊŘŜ ŀƳ нсΦ bƻǾŜƳōŜǊ нлнп ŘŜǊ .ŜǎŎƘƭǳǎǎ 
ƎŜŦŀǎǎǘ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜ bǊΦ лм ƛƳ bƻǊŘƻǎǘŜƴ Ȋǳ ŜǊǿŜƛǘŜǊƴ ǳƴŘ ŘƛŜ 9ǊǿŜƛǘŜǊǳƴƎ ƛƳ {ǸŘŜƴ 
ōŜƛȊǳōŜƘŀƭǘŜƴΦ 

.ŜƎǊǸƴŘŜǘ ǿǳǊŘŜ ŘƛŜǎ Ƴƛǘ ŦŜƘƭŜƴŘŜƴ DǳǘŀŎƘǘŜƴΣ ŘƛŜ ŜƛƴŜ ƴŜƎŀǘƛǾŜ .ŜŜƛƴŦƭǳǎǎǳƴƎ ŘŜǊ 
CŜƭŘƘŀƳǎǘŜǊǇƻǇǳƭŀǘƛƻƴ ŘǳǊŎƘ ŘŜƴ .ŀǳ ǳƴŘ .ŜǘǊƛŜō Ǿƻƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ 
ōŜƭŜƎŜƴΣ ŘŜǊ ŦŜƘƭŜƴŘŜƴ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ƛƳ CŀŎƘōŜƛǘǊŀƎ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊ ǳƴŘ ŘŜǊ 
ŜǊŦƻǊŘŜǊƭƛŎƘŜƴ ¦ƴǘŜǊǎǘǸǘȊǳƴƎ ŘŜǊ 9ƴŜǊƎƛŜǿŜƴŘŜ ŀǳŦ aŀƛƴȊŜǊ DŜƳŀǊƪǳƴƎΦ

тп



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр
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Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

фр {ǘŀŘǘ ²ƻǊƳǎ нуΦлоΦнлнр 9ǊǿŜƛǘŜǊǳƴƎ ŘŜǎ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘǎ bǊΦ ф aǀǊǎǘŀŘǘ м ²ƻǊƳǎ ƴŀŎƘ ²ŜǎǘŜƴ
5ƛŜ 5ŀǊǎǘŜƭƭǳƴƎ ŘŜǊ α±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜϦ ƛƴ ²ƻǊƳǎ ǿǳǊŘŜ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ ŜǊƴŜǳǘŜƴ 
!ƴƘǀǊǳƴƎ ȊǳǊ пΦ ¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ŘŜǳǘƭƛŎƘ ƎŜƎŜƴǸōŜǊ ŘŜƳ ōƛǎƘŜǊƛƎŜƴ tƭŀƴǳƴƎǎǎǘŀƴŘ ŜǊǿŜƛǘŜǊǘ 
όǎƛŜƘŜ YŀǊǘŜ мΣ !ǳǎǎŎƘƴƛǘǘ ŀǳǎ ŘŜƴ ŀƪǘǳŜƭƭ ŀǳǎƭƛŜƎŜƴŘŜƴ ¦ƴǘŜǊƭŀƎŜƴ ŘŜǊ tDwb ȊǳƳ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ 
bǊΦ фύΦ
.ƛǎƘŜǊƛƎŜ tƭŀƴŘŀǊǎǘŜƭƭǳƴƎŜƴ ŘŜǊ tƭŀƴǳƴƎǎƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘ wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπbŀƘŜ ǎƻǿƛŜ ŘŜǎ ±ŜǊōŀƴŘǎ 
wŜƎƛƻƴ wƘŜƛƴπbŜŎƪŀǊ ǎŀƘŜƴ ŜƛƴŜ 9ǊǿŜƛǘŜǊǳƴƎ ŘŜǎ α±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜǎ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ τ bǊΦ ф 
aǀǊǎǘŀŘǘ κ ²ƻǊƳǎϦΣ ƴǀǊŘƭƛŎƘ Ǿƻƴ tŦŜŘŘŜǊǎƘŜƛƳΣ ōƛǎ ŀƴ ŘƛŜ Yмм όDŜƻǊƎπ{ŎƘŜǳπ{ǘǊŀǖŜύ ǾƻǊΦ 5ƛŜǎŜǊ 
9ǊǿŜƛǘŜǊǳƴƎ Ƙŀǘ ŘƛŜ {ǘŀŘǘ ²ƻǊƳǎ ƛƴ ŘŜƴ ōƛǎƘŜǊƛƎŜƴ .ŜǘŜƛƭƛƎǳƴƎǎǊǳƴŘŜƴ ƴƛŎƘǘ ǿƛŘŜǊǎǇǊƻŎƘŜƴΦ
5ǳǊŎƘ ŘƛŜǎŜ 9ǊǿŜƛǘŜǊǳƴƎ ǎƻǿƛŜ ŘǳǊŎƘ Ŝƛƴ ǿŜƛǘŜǊŜǎ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ όbǊΦ млύ ǿƛǊŘ ŜƛƴŜ ŘŜǳǘƭƛŎƘŜ 
9ǊǿŜƛǘŜǊǳƴƎ ŘŜǊ ōŜǎǘŜƘŜƴŘŜƴ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜ ŜǊƳǀƎƭƛŎƘǘΦ !ǳŎƘ ŘƛŜ ƎŜǎŜǘȊƭƛŎƘ ǾƻǊƎŜǎŎƘǊƛŜōŜƴŜƴ 
CƭŅŎƘŜƴōŜƛǘǊŀƎǎǿŜǊǘŜ ǿŜǊŘŜƴ ƛƳ {ǘŀŘǘƎŜōƛŜǘ ǳƴŘ ŀǳŦ wŜƎƛƻƴǎŜōŜƴŜ ŜǊǊŜƛŎƘǘΦ
5ƛŜ ƧŜǘȊƛƎŜ tƭŀƴŘŀǊǎǘŜƭƭǳƴƎ ŜƴǘƘŅƭǘ ƧŜŘƻŎƘ ŜƛƴŜ 9ǊǿŜƛǘŜǊǳƴƎ ŘŜǎ ōƛǎƘŜǊƛƎŜƴ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜǎ 
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ bǊΦ ф ǸōŜǊ ŘƛŜ Y мм Ƙƛƴŀǳǎ ƴŀŎƘ ²ŜǎǘŜƴ ōƛǎ ŀƴ ŘƛŜ [ ппо όbƛŜŘŜǊπCƭǀǊǎƘŜƛƳŜǊπ{ǘǊŀǖŜύΦ 
5ƛŜǎŜǊ ŜǊƴŜǳǘŜƴ 9ǊǿŜƛǘŜǊǳƴƎ ǳƳ ŎŀΦ по IŜƪǘŀǊ ȊǿƛǎŎƘŜƴ ŘŜǊ Y мм ǳƴŘ ŘŜǊ [ ппо ƪŀƴƴ ŘƛŜ {ǘŀŘǘ 
²ƻǊƳǎ ƴƛŎƘǘ ȊǳǎǘƛƳƳŜƴΦ 
9ǎ ƘŀƴŘŜƭǘ ǎƛŎƘ ǳƳ ŜƛƴŜ ŘŜǊ ǿŜƴƛƎŜƴ CƭŅŎƘŜƴ ƛƳ {ǘŀŘǘƎŜōƛŜǘ Ǿƻƴ ²ƻǊƳǎΣ ŘƛŜ ŘŀƳƛǘ ŀǳǎ ƪƭƛƳŀǘƛǎŎƘŜǊ 
{ƛŎƘǘ ŦǸǊ ŜƛƴŜ ƎŜǿŜǊōƭƛŎƘŜ 9ƴǘǿƛŎƪƭǳƴƎ ƛƴ CǊŀƎŜ ƪƻƳƳŜƴ όǎƛŜƘŜ YŀǊǘŜ нΣ !ǳǎȊǳƎ ŀǳǎ ŘŜƳ 
YƭƛƳŀƪƻƴȊŜǇǘ LƴƴŜƴǘǿƛŎƪƭǳƴƎΣ YŀǊǘŜ DŜǿŜǊōƭƛŎƘŜ .ŀǳŦƭŅŎƘŜƴΣ ¢Ŝƛƭ L± CƭŅŎƘŜƴŀǳǎǿŀƘƭ Ƴƛǘ 
aŀǊƪƛŜǊǳƴƎ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜΣ DǊǀǖŜ по ƘŀύΦ
!Ƴ нрΦлмΦнлнп Ƙŀǘ ŘŜǊ .ŀǳŀǳǎǎŎƘǳǎǎ ōŜǎŎƘƭƻǎǎŜƴΣ Řŀǎǎ ƛƳ WŀƘǊ нлнр ŜƛƴŜ aŀŎƘōŀǊƪŜƛǘǎǎǘǳŘƛŜ ȊǳǊ 
ƎŜǿŜǊōƭƛŎƘŜƴ 9ƴǘǿƛŎƪƭǳƴƎ ƛƴ ²ƻǊƳǎ ŘǳǊŎƘƎŜŦǸƘǊǘ ǿŜǊŘŜƴ ǎƻƭƭΦ 5ŀǊƛƴ ǎƻƭƭŜƴ ƎŜȊƛŜƭǘ ŘƛŜ ōƛǎƘŜǊƛƎŜƴ 
tƻǘŜƴǘƛŀƭŦƭŅŎƘŜƴ ǿŜƛǘŜǊ ŦǸǊ ŜƛƴŜ ƎŜǿŜǊōƭƛŎƘŜ 9ƴǘǿƛŎƪƭǳƴƎ ǳƴǘŜǊǎǳŎƘǘ ǿŜǊŘŜƴΦ 5ƛŜǎ ōŜǘǊƛŦŦǘ ŀǳŎƘ ŘƛŜ 
CƭŅŎƘŜƴ ƴǀǊŘƭƛŎƘ Ǿƻƴ tŦŜŘŘŜǊǎƘŜƛƳΣ ǿŜƭŎƘŜ ƛƳ wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴ ƴǳƴ ŦǸǊ ŜƛƴŜ ²ƛƴŘƪǊŀŦǘƴǳǘȊǳƴƎ 
ǾƻǊƎŜǎŜƘŜƴ 

ф

!ǳŦƎǊǳƴŘ ŘŜǊ ƭŀƴƎǿƛŜǊƛƎŜƴ ǳƴŘ ōƛǎƭŀƴƎ ŜǊŦƻƭƎƭƻǎŜƴ {ǳŎƘŜ ŘŜǊ {ǘŀŘǘ ²ƻǊƳǎ ƴŀŎƘ 
ŜƛƴŜǊ ƎŜŜƛƎƴŜǘŜƴ aǀƎƭƛŎƘƪŜƛǘ ȊǳǊ DŜǿŜǊōŜŦƭŅŎƘŜƴŜƴǘǿƛŎƪƭǳƴƎ ǎƻƭƭ ŘŜǊ ǿŜƛǘŜǊŜ 
tƭŀƴǳƴƎǎǇǊƻȊŜǎǎ ȊǳƴŅŎƘǎǘ ŀōƎŜǿŀǊǘŜǘ ǿŜǊŘŜƴ ǳƳ ŘŜƳ aƛǘǘŜƭȊŜƴǘǊǳƳ ²ƻǊƳǎ ƴƛŎƘǘ 
ǎŎƘƻƴ ǾƻǊŀō 9ƴǘǿƛŎƪƭǳƴƎǎƳǀƎƭƛŎƘƪŜƛǘŜƴ Ȋǳ ƴŜƘƳŜƴΦ Lƴ !ōƘŅƴƎƛƎƪŜƛǘ ǾƻƳ ǿŜƛǘŜǊŜƴ 
5ƛǎƪǳǎǎƛƻƴǎǾŜǊƭŀǳŦ ƛǎǘ ŜƛƴŜ CƭŅŎƘŜƴŜǊǿŜƛǘŜǊǳƴƎ ŦǸǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ 
CƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴǳƴƎ ƛƳƳŜǊ ƴƻŎƘ ƳǀƎƭƛŎƘΦ 
5ŀǎ ±ƻǊƎŜƘŜƴ ƛǎǘ Ƴƛǘ ŘŜƳ ±ŜǊōŀƴŘ wŜƎƛƻƴ wƘŜƛƴπbŜŎƪŀǊ ŀōƎŜǎǘƛƳƳǘΦ

тр
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фр {ǘŀŘǘ ²ƻǊƳǎ нуΦлоΦнлнр ǿŜǊŘŜƴΦ
9ƛƴ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ ŦǸǊ ŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ƛǎǘ ŀōŜǊ ƴƛŎƘǘ ǾŜǊŜƛƴōŀǊ Ƴƛǘ ŜƛƴŜǊ CƭŅŎƘŜ ŦǸǊ ŘƛŜ ƎŜǿŜǊōƭƛŎƘŜ 
9ƴǘǿƛŎƪƭǳƴƎΣ ŘƛŜǎŜ bǳǘȊǳƴƎŜƴ ǎŎƘƭƛŜǖŜƴ ǎƛŎƘ ƎŜƎŜƴǎŜƛǘƛƎ ŀǳǎΦ {ƻƳƛǘ ōŜǎǘŜƘǘ Ŝƛƴ ²ƛŘŜǊǎǇǊǳŎƘ 
ȊǿƛǎŎƘŜƴ ŘŜǊ ŀƪǘǳŜƭƭ ŀƴƎŜŘŀŎƘǘŜƴ 9ǊǿŜƛǘŜǊǳƴƎ ŘŜǎ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜǎ bǊΦ ф ǸōŜǊ ŘƛŜ Yмм Ƙƛƴŀǳǎ ǳƴŘ 
ǿŜƛǘŜǊŜƴ ǇƭŀƴŜǊƛǎŎƘŜƴ 9ƴǘǿƛŎƪƭǳƴƎŜƴ ŘŜǊ {ǘŀŘǘ ²ƻǊƳǎΦ 5ŜǊ ŀōǎŜƘōŀǊŜ YƻƴŦƭƛƪǘ ƛǎǘ ŀǳǎ {ƛŎƘǘ ŘŜǊ 
{ǘŀŘǘ ²ƻǊƳǎ ǳƴōŜŘƛƴƎǘ Ȋǳ ǾŜǊƳŜƛŘŜƴΣ ǳƳ ŘƛŜ ƻƘƴŜƘƛƴ ŜƛƴƎŜǎŎƘǊŅƴƪǘŜƴ aǀƎƭƛŎƘƪŜƛǘŜƴ ŘŜǊ 
ƎŜǿŜǊōƭƛŎƘŜƴ 9ƴǘǿƛŎƪƭǳƴƎ ƴƛŎƘǘ ǿŜƛǘŜǊ Ȋǳ ǊŜŘǳȊƛŜǊŜƴΦ 5ŀƘŜǊ ōƛǘǘŜƴ ǿƛǊ ŘŀǊǳƳΣ ŘƛŜǎŜ CƭŅŎƘŜ ǿƛŜŘŜǊ 
ŀǳǎ ŘŜƳ wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴ ƘŜǊŀǳǎȊǳƴŜƘƳŜƴ ǳƴŘ ŘŜƴ ōƛǎƘŜǊƛƎŜƴ tƭŀƴǎǘŀƴŘ ōŜƛȊǳōŜƘŀƭǘŜƴΦ
½ǳŘŜƳ ōŜǎǘŜƘǘ ƪŜƛƴŜ bƻǘǿŜƴŘƛƎƪŜƛǘ ŦǸǊ ŜƛƴŜ !ǳǎǿŜƛǘǳƴƎ ǸōŜǊ ŘƛŜ Y мм Ƙƛƴŀǳǎ ƴŀŎƘ ²ŜǎǘŜƴ ōƛǎ ŀƴ 
ŘƛŜ [ ппоΣ Řŀ ōŜǊŜƛǘǎ ŜƛƴŜ ŘŜǳǘƭƛŎƘŜ 9ǊǿŜƛǘŜǊǳƴƎ ŘŜǊ ōŜǎǘŜƘŜƴŘŜƴ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜ ŀǳŦ ²ƻǊƳǎŜǊ 
DŜƳŀǊƪǳƴƎ ǾƻǊƎŜǎŜƘŜƴ ƛǎǘ όǎƛŜƘŜ YŀǊǘŜ оΣ !ǳǎǎŎƘƴƛǘǘ ŀǳǎ ŘŜƳ Cbt нлол ŘŜǊ {ǘŀŘǘ ²ƻǊƳǎΥ ƻǊŀƴƎŜ 
ŀōƎŜƎǊŜƴȊǘΣ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜƴ ŦǸǊ ŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ ƛƳ CbtΣ ǎŎƘǿŀǊȊ ŀōƎŜƎǊŜƴȊǘ ŘŜǊ ōƛǎƘŜǊƛƎŜ 
9ǊǿŜƛǘŜǊǳƴƎǎǾƻǊǎŎƘƭŀƎ ōƛǎ ŀƴ ŘƛŜ YммΣ Ǌƻǘ ŀōƎŜƎǊŜƴȊǘ ŘƛŜ ƴǳƴ ǾƻǊƎŜƭŜƎǘŜ 9ǊǿŜƛǘŜǊǳƴƎ ŘŜǊ 
±ƻǊǊŀƴƎŦƭŅŎƘŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ōƛǎ ŀƴ ŘƛŜ [ ппоύΦ
!ƴǇŀǎǎǳƴƎ ŘŜǊ !ōƎǊŜƴȊǳƴƎ ŘŜǎ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘǎ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ bǊΦмл ²ƻǊƳǎ
²ƛǊ ōŜƎǊǸǖŜƴ ŘƛŜ ƎŜǊƛƴƎŦǸƎƛƎŜ !ƴǇŀǎǎǳƴƎ ŘŜǊ !ōƎǊŜƴȊǳƴƎ ŜƴǘǎǇǊŜŎƘŜƴŘ ŘŜǊ 5ŀǊǎǘŜƭƭǳƴƎ ŘŜǎ 
9ƛƴƘŜƛǘƭƛŎƘŜƴ wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴǎ ±ŜǊōŀƴŘ wŜƎƛƻƴ wƘŜƛƴπbŜŎƪŀǊ όǎƛŜƘŜ YŀǊǘŜ пΣ !ǳǎǎŎƘƴƛǘǘ ŀǳǎ ŘŜƴ ŀƪǘǳŜƭƭ 
ŀǳǎƭƛŜƎŜƴŘŜƴ ¦ƴǘŜǊƭŀƎŜƴ ŘŜǊ tDwb ȊǳƳ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ bǊΦ млύΦ
9ƛƴƘŜƛǘƭƛŎƘŜǊ wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴ ±ŜǊōŀƴŘ wŜƎƛƻƴ wƘŜƛƴπbŜŎƪŀǊ
²ƛǊ ōƛǘǘŜƴ ǿŜƛǘŜǊƘƛƴ ǳƳ !ōǎǘƛƳƳǳƴƎ ŘŜǊ tƭŀƴƛƴƘŀƭǘŜ Ƴƛǘ ŘŜƴ !ǳǎǎŀƎŜƴ ŘŜǎ ¢ŜƛƭǊŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴǎ 
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ŘŜǎ 9ƛƴƘŜƛǘƭƛŎƘŜƴ wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴǎ ±ŜǊōŀƴŘ wŜƎƛƻƴ wƘŜƛƴπbŜŎƪŀǊ ǳƴŘ ǳƳ ŜƛƴƘŜƛǘƭƛŎƘŜ 
5ŀǊǎǘŜƭƭǳƴƎΦ

ф

мл

ǎƛŜƘŜ ƻōŜƴ

YŜƴƴǘƴƛǎƴŀƘƳŜ

9ƛƴŜ !ōǎǘƛƳƳǳƴƎ Ƴƛǘ ŘŜƳ ±ŜǊōŀƴŘ wŜƎƛƻƴ wƘŜƛƴπbŜŎƪŀǊ ƛǎǘ ŜǊŦƻƭƎǘΦ

тс



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр
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nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

фр {ǘŀŘǘ ²ƻǊƳǎ нуΦлоΦнлнр .ƻŘŜƴǎŎƘǳǘȊ
LƴƴŜǊƘŀƭō ŘŜǎ DŜōƛŜǘŜǎ ŘŜǊ {ǘŀŘǘ ²ƻǊƳǎ ōŜŦƛƴŘŜƴ ǎƛŎƘ ȊŀƘƭǊŜƛŎƘŜ ƛƳ .ƻŘŜƴǎŎƘǳǘȊƪŀǘŀǎǘŜǊ ŘŜǎ 
[ŀƴŘŜǎ wƘŜƛƴƭŀƴŘπtŦŀƭȊ ǊŜƎƛǎǘǊƛŜǊǘŜ CƭŅŎƘŜƴΦ 5ƛŜ ōƻŘŜƴǎŎƘǳǘȊǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜ ½ǳǎǘŅƴŘƛƎƪŜƛǘ ŦǸǊ ŘƛŜǎŜ 
CƭŅŎƘŜƴ ƭƛŜƎǘ ƛƴ !ōƘŅƴƎƛƎƪŜƛǘ ŘŜǊ !Ǌǘ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜ όƴƻŎƘ ƛƴ .ŜǘǊƛŜō ōŜŦƛƴŘƭƛŎƘ ƻŘŜǊ ōŜǊŜƛǘǎ ǎǘƛƭƭƎŜƭŜƎǘύ 
ŜƴǘǿŜŘŜǊ ōŜƛ ŘŜǊ {ǘŀŘǘǾŜǊǿŀƭǘǳƴƎ ²ƻǊƳǎ ŀƭǎ ¦ƴǘŜǊŜ .ƻŘŜƴǎŎƘǳǘȊōŜƘǀǊŘŜ όǾƎƭΦ Ϡ мо !ōǎΦ н bǊΦ о 
[ŀƴŘŜǎōƻŘŜƴǎŎƘǳǘȊƎŜǎŜǘȊύ ƻŘŜǊ ōŜƛ ŘŜǊ {ǘǊǳƪǘǳǊπ ǳƴŘ DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎǎŘƛǊŜƪǘƛƻƴ ό{D5ύ {ǸŘ ŀƭǎ hōŜǊŜ 
.ƻŘŜƴǎŎƘǳǘȊōŜƘǀǊŘŜ όǾƎƭΦ Ϡ мо !ōǎΦ н bǊΦ п [ŀƴŘŜǎōƻŘŜƴǎŎƘǳǘȊƎŜǎŜǘȊύΦ
9ƛƴƎǊƛŦŦŜ ƛƴ ŘŜƴ ¦ƴǘŜǊƎǊǳƴŘΣ «ōŜǊōŀǳǳƴƎŜƴΣ bǳǘȊǳƴƎǎŅƴŘŜǊǳƴƎŜƴ ǳƴŘκƻŘŜǊ 9ƴǘǎƛŜƎŜƭǳƴƎŜƴ ƛƳ 
.ŜǊŜƛŎƘ Ǿƻƴ ƛƳ .ƻŘŜƴǎŎƘǳǘȊƪŀǘŀǎǘŜǊ ǊŜƎƛǎǘǊƛŜǊǘŜƴ CƭŅŎƘŜƴ ǎƛƴŘ ǾƻǊŀō Ƴƛǘ ŘŜǊ ȊǳǎǘŅƴŘƛƎŜƴ 
.ƻŘŜƴǎŎƘǳǘȊōŜƘǀǊŘŜ ŀōȊǳǎǘƛƳƳŜƴΦ LƴŦƻǊƳŀǘƛƻƴŜƴ ǸōŜǊ !ƴȊŀƘƭΣ [ŀƎŜ ǳƴŘ ǊŅǳƳƭƛŎƘŜ !ōƎǊŜƴȊǳƴƎ 
9ƛƴƎǊƛŦŦŜ ƛƴ ŘŜƴ ¦ƴǘŜǊƎǊǳƴŘΣ «ōŜǊōŀǳǳƴƎŜƴΣ bǳǘȊǳƴƎǎŅƴŘŜǊǳƴƎŜƴ ǳƴŘκƻŘŜǊ 9ƴǘǎƛŜƎŜƭǳƴƎŜƴ ƛƳ 
.ŜǊŜƛŎƘ Ǿƻƴ ƛƳ .ƻŘŜƴǎŎƘǳǘȊƪŀǘŀǎǘŜǊ ǊŜƎƛǎǘǊƛŜǊǘŜƴ CƭŅŎƘŜƴ ǎƛƴŘ ǾƻǊŀō Ƴƛǘ ŘŜǊ ȊǳǎǘŅƴŘƛƎŜƴ 
.ƻŘŜƴǎŎƘǳǘȊōŜƘǀǊŘŜ ŀōȊǳǎǘƛƳƳŜƴΦ LƴŦƻǊƳŀǘƛƻƴŜƴ ǸōŜǊ !ƴȊŀƘƭΣ [ŀƎŜ ǳƴŘ ǊŅǳƳƭƛŎƘŜ !ōƎǊŜƴȊǳƴƎ 
ŘŜǊ ƛƳ .ƻŘŜƴǎŎƘǳǘȊƪŀǘŀǎǘŜǊ ǊŜƎƛǎǘǊƛŜǊǘŜƴ CƭŅŎƘŜƴ ƪǀƴƴŜƴ ōŜƛƳ [ŀƴŘŜǎŀƳǘ ŦǸǊ ¦ƳǿŜƭǘ ƛƴ aŀƛƴȊ 
ŜƛƴƎŜƘƻƭǘ ǿŜǊŘŜƴΦ
!ƴȊŜƛƎŜǇŦƭƛŎƘǘ ƴŀŎƘ Ϡ р !ōǎΦ м [ŀƴŘŜǎōƻŘŜƴǎŎƘǳǘȊƎŜǎŜǘȊ ό[.ƻŘ{ŎƘDύΥ
bŀŎƘ Ϡ р !ōǎΦ м [.ƻŘ{ŎƘD ǾƻƳ нрΦлтΦнллр όD±.LΦ ±ƻƳ лнΦлуΦнллрΣ {Φ олнύ ǎƛƴŘ ŘŜǊ 
DǊǳƴŘǎǘǸŎƪǎŜƛƎŜƴǘǸƳŜǊ ǳƴŘ ŘŜǊ LƴƘŀōŜǊ ŘŜǊ ǘŀǘǎŅŎƘƭƛŎƘŜƴ DŜǿŀƭǘ ǸōŜǊ Řŀǎ DǊǳƴŘǎǘǸŎƪ όaƛŜǘŜǊΣ 
tŅŎƘǘŜǊύ ǾŜǊǇŦƭƛŎƘǘŜǘΣ ƛƘƴŜƴ ōŜƪŀƴƴǘŜ !ƴƘŀƭǘǎǇǳƴƪǘŜ ŦǸǊ Řŀǎ ±ƻǊƭƛŜƎŜƴ ŜƛƴŜǊ ǎŎƘŅŘƭƛŎƘŜƴ 
.ƻŘŜƴǾŜǊŅƴŘŜǊǳƴƎ ƻŘŜǊ !ƭǘƭŀǎǘ ǳƴǾŜǊȊǸƎƭƛŎƘ ŘŜǊ ȊǳǎǘŅƴŘƛƎŜƴ .ŜƘǀǊŘŜ όwŜƎƛƻƴŀƭǎǘŜƭƭŜ ŘŜǊ {ǘǊǳƪǘǳǊπ 
ǳƴŘ DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎǎŘƛǊŜƪǘƛƻƴ {ǸŘ ƛƴ aŀƛƴȊύ ƳƛǘȊǳǘŜƛƭŜƴΦ
CǸǊ DŜǎǇǊŅŎƘŜ Ȋǳ ŘƛŜǎŜǊ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ǎǘŜƘǘ LƘƴŜƴ ŘŜǊ .ŜǊŜƛŎƘ с π {ǘŀŘǘŜƴǘǿƛŎƪƭǳƴƎΣ tƭŀƴŜƴ ǳƴŘ 
.ŀǳŜƴ ƎŜǊƴ ȊǳǊ ±ŜǊŦǸƎǳƴƎΦ

YŜƴƴǘƴƛǎƴŀƘƳŜ
5ƛŜ IƛƴǿŜƛǎŜ ǎƛƴŘ ŀǳŦ ŘŜƴ ƴŀŎƘŦƻƭƎŜƴŘŜƴ tƭŀƴǳƴƎǎōŜƴŜƴ Ȋǳ ōŜŀŎƘǘŜƴΦ

тт
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фс YǊŜƛǎǾŜǊǿŀƭǘǳƴƎ !ƭȊŜȅπ
²ƻǊƳǎ

мсΦлуΦнлнп ƛƴ 9ǊƎŅƴȊǳƴƎ ǳƴǎŜǊŜǊ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ ǾƻƳ нрΦлфΦнлно ǳƴŘ мсΦлуΦнлпΣ ƴŜƘƳŜƴ ǿƛǊ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǎ 
ŜǊƴŜǳǘŜƴ !ǳǎƭŜƎǳƴƎǎπ ǳƴŘ !ƴƘǀǊǳƴƎǎǾŜǊŦŀƘǊŜƴǎ ŘŜǊ ǾƛŜǊǘŜƴ ¢ŜƛƭŦƻǊǘπǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ŘŜǎ wŜƎƛƻƴŀƭŜƴ 
wŀǳƻǊŘƴǳƴƎǎǇƭŀƴǎ ǿƛŜ ŦƻƭƎǘ {ǘŜƭƭǳƴƎΦ
½ǳǊ «ōŜǊƴŀƘƳŜ ŘŜǎ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜǎ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ bǊΦ мт DŀǳπhŘŜǊƴƘŜƛƳ ƛƴŦƻƭƎŜ ŘŜǊ 
ƛǎƻƭƛŜǊǘŜƴ tƻǎƛǘƛǾǇƭŀƴǳƴƎ ŘŜǊ ±D !ƭȊŜȅπ[ŀƴŘ ǿŜǊŘŜƴ ƪŜƛƴŜ .ŜŘŜƴƪŜƴ ǳƴŘ !ƴǊŜƎǳƴƎŜƴ ǾƻǊƎŜōǊŀŎƘǘΦ 
5ƛŜ ¦b. Ƙŀǘ ōŜǊŜƛǘǎ ŀƳ мрΦлнΦнлнп ȊǳǊ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ŘŜǊ {ƻƴŘŜǊōŀǳŦƭŅŎƘŜ α²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜά ƛƴ ŘŜǊ 
DŜƳŀǊƪǳƴƎ DŀǳπhŘŜǊƴƘŜƛƳ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ &ƴŘŜǊǳƴƎ bǊΦ лмκмс ŘŜǎ ǎŀŎƘƭƛŎƘŜƴ 
¢ŜƛƭŦƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴŜǎ α²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜά ŘŜǊ ±ŜǊōŀƴŘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ !ƭȊŜȅπ[ŀƴŘ ŜƛƴŜ ƪƻƴǎǘǊǳƪǘƛǾŜ 
{ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ Ƴƛǘ ±ŜǊǿŜƛǎ ŀǳŦ ŜƛƴŜ «ōŜǊƴŀƘƳŜ ƘƛƴǎƛŎƘǘƭƛŎƘ ŘŜǎ ƪƻƴƪǊŜǘŜƴ 
DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎǎǾŜǊŦŀƘǊŜƴǎ ŀōƎŜƎŜōŜƴΦ 9ōŜƴŦŀƭƭǎ ŜǊŦƻƭƎǘŜ ŀƳ лтΦмлΦнлнп ōŜǊŜƛǘǎ ŜƛƴŜ ¦b.π
{ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ȊǳǊ ±ƻƭƭǎǘŅƴŘƛƎƪŜƛǘ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜǊŜƛŎƘǘŜƴ DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎǎǳƴǘŜǊƭŀƎŜƴ ƎŜƎŜƴǸōŜǊ ŘŜǊ {D5 
{ǸŘ ŀƭǎ .LƳ{ŎƘDπDŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎǎōŜƘǀǊŘŜΦ
5ƛŜ ƴǳƴ ǾƻǊƎŜǎŜƘŜƴŜ ƴǀǊŘƭƛŎƘŜ wŜŘǳȊƛŜǊǳƴƎ ŘŜǎ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜǎ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ bǊΦ н bƛŜŘŜǊπ
hƭƳ κ {ǘŀŘŜŎƪŜƴπ9ƭǎƘŜƛƳ κ {ŀǳƭƘŜƛƳ ōŜǘǊƛŦŦǘ ƴƛŎƘǘ Řŀǎ DŜōƛŜǘ ŘŜǎ [ŀƴŘƪǊŜƛπǎŜǎ !ƭȊŜȅπ²ƻǊƳǎ ōȊǿΦ 
ŘƛŜ DŜƳŀǊƪǳƴƎ {ŀǳƭƘŜƛƳΦ
5ŜǊ ²ŜƎŦŀƭƭ ŘŜǎ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜǎ bǊΦ о ¦ŘŜƴƘŜƛƳ ŀǳŦƎǊǳƴŘ ŘŜǊ ƴŜƎŀǘƛǾŜƴ b!¢¦w! нлллπ
±ƻǊǇǊǸŦǳƴƎ ǿƛǊŘ ōŜƎǊǸǖǘΦ 
5ŜǊ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ŘŜǊ ¦ƴǘŜǊŜƴ [ŀƴŘŜǎǇƭŀƴǳƴƎǎōŜƘǀǊŘŜ ƛƴ !ōǎǘƛƳƳǳƴƎ Ƴƛǘ ŘŜǊ ¦ƴǘŜǊŜƴ 
bŀǘǳǊǎŎƘǳǘȊōŜƘǀǊŘŜ ǾƻƳ мсΦлуΦнлнп ǿǳǊŘŜ ƛƴ ŘŜǊ YƻƳƳŜƴǘƛŜǊǳƴƎ ŘŜǊ DŜǎŎƘŅŦǘǎǎǘŜƭƭŜ κ 
!ōǿŅƎǳƴƎǎǾƻǊǎŎƘƭŀƎ ōŜȊǸƎƭƛŎƘ ŘŜǊ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜǎ bǊΦ рō ¦ŘŜƴƘŜƛƳ κ .ŜŎƘǘƻƭǎƘŜƛƳ ŘǳǊŎƘ 
±ŜǊƪƭŜƛƴŜǊǳƴƎ ƛƳ hǎǘŜƴ ȊǿŀǊ wŜŎƘƴǳƴƎ ƎŜǘǊŀƎŜƴΦ 

мт

н

о

рŀ

YŜƴƴǘƴƛǎƴŀƘƳŜ

ту



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр
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Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

фс YǊŜƛǎǾŜǊǿŀƭǘǳƴƎ !ƭȊŜȅπ
²ƻǊƳǎ

мсΦлуΦнлнп 5ƛŜǎ ǿƛǊŘ ŀǳǎŘǊǸŎƪƭƛŎƘ ōŜƎǊǸǖǘΦ WŜŘƻŎƘ Ƙŀǘ ŘƛŜ ±D !ƭȊŜȅπ[ŀƴŘΣ ǘǊƻǘȊ ŘŜǊ ǾƻǊƎŜǘǊŀƎŜƴŜƴ ¦b.π
.ŜŘŜƴƪŜƴ ƎŜƎŜƴ ŜƛƴŜ ǿŜƛǘŜǊ ƴŀŎƘ hǎǘŜƴ Ƙƛƴ ǊŀƎŜƴŘŜ !ǳǎŘŜƘƴǳƴƎ ŘŜǊ ²9!π{ƻƴŘŜǊōŀǳŦƭŅŎƘŜ ŀǳŦ 
ŘŜǊ .ŜŎƘǘƻƭǎƘŜƛƳŜǊ DŜƳŀǊƪǳƴƎ ŀƴ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴŀǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ŦŜǎǘƎŜƘŀƭǘŜƴ ǳƴŘ ŘŀǊŀǳŦ ǾŜǊǿƛŜǎŜƴΣ Řŀǎǎ 
ŘƛŜ ŀǳŦƎŜȊŜƛƎǘŜƴ ƎƎŦΦ ǎƛŎƘ ŜǊƎŜōŜƴŘŜƴ ŀǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜƴ DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎǎƘƛƴŘŜǊƴƛǎǎŜ ƛƳ 
ƛƳƳƛǎƛƻƴǎǎŎƘǳǘȊǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜƴ DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎǎǾŜǊŦŀƘǊŜƴ Ȋǳ ǇǊǸŦŜƴ ǎŜƛŜƴΦ 5ƛŜ ƴǳƴ ǾƻǊƎŜǎŜƘŜƴŜ 
ǿŜǎǘƭƛŎƘŜ 9ǊǿŜƛǘŜǊǳƴƎ ŘŜǎ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜǎ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ bǊΦ ф aǀǊǎǘŀŘǘ κ ²ƻǊƳǎ ōŜǘǊƛŦŦǘ 
ƴƛŎƘǘ Řŀǎ DŜōƛŜǘ ŘŜǎ [ŀƴŘƪǊŜƛǎŜǎ !ƭȊŜȅπ²ƻǊƳǎΣ ƪŀƴƴ ŀōŜǊ ŀǳǎ ǳƴǎŜǊŜǊ {ƛŎƘǘ ŀǳŎƘ ƳƛǘƎŜǘǊŀƎŜƴ 
ǿŜǊŘŜƴΦ
5ƛŜ ±ŜǊƪƭŜƛƴŜǊǳƴƎ ŘŜǎ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜǎ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ bǊΦ мс !ƭȊŜȅ κ .ƻǊƴƘŜƛƳ κ 9ǊōŜǎπ
.ǸŘŜǎƘŜƛƳ ōƛǎ ȊǳǊ [ŀƴŘŜǎǎǘǊŀǖŜ [ плф ŜǊǎŎƘŜƛƴǘ ŀƴƎŜǎƛŎƘǘǎ ŘŜǊ ōŜƪŀƴƴǘŜƴ .ŀǳǾŜǊπōƻǘǎȊƻƴŜƴ 
ǎƛƴƴǾƻƭƭΦ
5ƛŜ ƴǳƴ ǾƻǊƎŜǎŜƘŜƴŜ 9ǊǿŜƛǘŜǊǳƴƎ ŘŜǎ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜǎ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ bǊΦ мф DŀōǎƘŜƛƳ κ 
{ŎƘƻǊƴǎƘŜƛƳ κ {ǇƛŜǎƘŜƛƳ κ ¦ŘŜƴƘŜƛƳ κ ²ǀǊǊǎǘŀŘǘ ƪŀƴƴ ŀǳǎ ¦b.π{ƛŎƘǘ ƳƛǘπƎŜǘǊŀƎŜƴ ǿŜǊŘŜƴΦ LƳ 
bƻǊŘǿŜǎǘŜƴ ŜǊŦƻƭƎǘ ŘŀŘǳǊŎƘ ƭŜŘƛƎƭƛŎƘ ŜƛƴŜ !ǳǎŘŜƘƴǳƴƎ ŀǳŦ ŜƛƴŜƴ {ǘǊŜƛŦŜƴ ǿŜǎǘƭƛŎƘ ŘŜǊ .!. со 
ǿŜƭŎƘŜǊ ŘƛŜ ƛƳ {ǸŘŜƴ ōŜŦƛƴŘƭƛŎƘŜ wŜƛƘǳƴƎ ŘŜǊ .ŜǎǘŀƴŘǎπ²9! ǿŜǎǘƭƛŎƘ ŘŜǊ ŘŜǊ .!. со ǉǳŀǎƛ 
αŀǳŦƎǊŜƛŦǘάΦ !ǳŎƘ ŘƛŜ 9ƛƴōŜȊƛŜƘǳƴƎ ŘŜǊ .ŜǎǘŀƴŘǎπ²9! ƛƳ ŅǳǖŜǊǎǘŜƴ {ǸŘǿŜǎǘŜƴ ŜǊǎŎƘŜƛƴǘ 
ŦƻƭƎŜǊƛŎƘǘƛƎΦ
!ƴƎŜǎƛŎƘǘǎ ŘŜǎ ƛƳ wŜǇƻǿŜǊƛƴƎ ōŜŦƛƴŘƭƛŎƘŜƴ ƎǊƻǖŜƴ .ŜǎǘŀƴŘǎǿƛƴŘǇŀǊƪǎ ǳƴŘ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴƪǳƭƛǎǎŜΣ 
{ǘŀƴŘ bƻǾΦ нлнп ŘŜǊ tƻǘŜƴȊƛŀƭǎǘǳŘƛŜ ²ƛƴŘ ƪŀƴƴ ŘƛŜ ¦b. ŘƛŜ ǎǸŘǀǎǘƭƛŎƘŜ 9ǊǿŜƛǘŜǊǳƴƎ ŘŜǎ 
±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜǎ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ bǊΦ нл CƭƻƴƘŜƛƳ κ 9ŎƪŜƭǎƘŜƛƳ κ Dŀǳπ.ƛŎƪŜƭƘŜƛƳ κ DǳƳōǎƘŜƛƳ 
κ ²ǀƭƭǎǘŜƛƴ κ ²ŀƭƭŜǊǘƘŜƛƳ κ !ǊƳǎƘŜƛƳ ƳƛǘǘǊŀƎŜƴΣ Řŀ ƘƛŜǊ ŀǳŎƘ ƪŜƛƴŜ YƻƴŦƭƛƪǘǸōŜǊƭŀƎŜǊǳƴƎ 
ŦŜǎǘƎŜǎǘŜƭƭǘ ǿǳǊŘŜΦ

рŀ

ф

мс

мф

нл

5ƛŜ ƛƴȊǿƛǎŎƘŜƴ рŀ ōŜƴŀƴƴǘŜ CƭŅŎƘŜ ǿƛǊŘ ŀƴ ŘŜƴ ƛƴȊǿƛǎŎƘŜƴ ǊŜŎƘǘǎǿƛǊƪǎŀƳŜƴ Cbt 
ŀƴƎŜǇŀǎǎǘΦ 5ŀ ŘƛŜ ±D !ƭȊŜȅπ[ŀƴŘ ƧŜŘƻŎƘ ƪŜƛƴŜƴ wƻǘƻǊπŀǳǖŜǊƘŀƭōπ.ŜǎŎƘƭǳǎǎ ƘŀǘΣ ǿƛǊŘ 
ŘƛŜ CƭŅŎƘŜ ŀǳŦ .ŜŎƘǘƻƭǎƘŜƛƳŜǊ DŜƳŀǊƪǳƴƎ Ƴƛǘ wǸŎƪǎƛŎƘǘ ŀǳŦ ŘƛŜ ǳƳƭƛŜƎŜƴŘŜƴ 
DǊŜƛŦǾƻƎŜƭƘƻǊǎǘŜ ŀƴ ŘǊŜƛ {ŜƛǘŜƴ ǳƳ млл Ƴ ǾŜǊƪƭŜƛƴŜǊǘΦ 5Ŝƴƴ ŦǸǊ ŘƛŜ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜ 
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ ƛƳ wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴ Ǝƛƭǘ ŘƛŜ wƻǘƻǊπŀǳǖŜǊƘŀƭōπwŜƎŜƭǳƴƎΦ

YŜƴƴǘƴƛǎƴŀƘƳŜ

фс YǊŜƛǎǾŜǊǿŀƭǘǳƴƎ !ƭȊŜȅπ
²ƻǊƳǎ

мсΦлуΦнлнп9ǊƭŅǳǘŜǊƴŘŜ YŀǊǘŜƴ ƛƳ !ƴƘŀƴƎΥ
YŀǊǘŜ мΣ !ǳǎǎŎƘƴƛǘǘ ŀǳǎ ŘŜƴ ŀƪǘǳŜƭƭ ŀǳǎƭƛŜƎŜƴŘŜƴ ¦ƴǘŜǊƭŀƎŜƴ ŘŜǊ tDwb ȊǳƳ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ bǊΦ ф
YŀǊǘŜ нΣ !ǳǎȊǳƎ ŀǳǎ ŘŜƳ YƭƛƳŀƪƻƴȊŜǇǘ LƴƴŜƴǘǿƛŎƪƭǳƴƎΣ YŀǊǘŜ DŜǿŜǊōƭƛŎƘŜ .ŀǳŦƭŅŎƘŜƴΣ ¢Ŝƛƭ L± 
CƭŅŎƘŜƴŀǳǎǿŀƘƭ Ƴƛǘ aŀǊƪƛŜǊǳƴƎ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜΣ DǊǀǖŜ по Ƙŀ
YŀǊǘŜ оΣ !ǳǎǎŎƘƴƛǘǘ ŀǳǎ ŘŜƳ Cbt нлол ŘŜǊ {ǘŀŘǘ ²ƻǊƳǎΥ ƻǊŀƴƎŜ ŀōƎŜƎǊŜƴȊǘΣ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜƴ ŦǸǊ ŘƛŜ 
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ ƛƳ CbtΣ ǎŎƘǿŀǊȊ ŀōƎŜƎǊŜƴȊǘ ŘŜǊ ōƛǎƘŜǊƛƎŜ 9ǊǿŜƛǘŜǊǳƴƎǎǾƻǊǎŎƘƭŀƎ ōƛǎ ŀƴ ŘƛŜ 
YммΣ Ǌƻǘ ŀōƎŜƎǊŜƴȊǘ ŘƛŜ ƴǳƴ ǾƻǊƎŜƭŜƎǘŜ 9ǊǿŜƛǘŜǊǳƴƎ ŘŜǊ ±ƻǊǊŀƴƎŦƭŅŎƘŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ōƛǎ ŀƴ ŘƛŜ [ ппо
YŀǊǘŜ пΣ !ǳǎǎŎƘƴƛǘǘ ŀǳǎ ŘŜƴ ŀƪǘǳŜƭƭ ŀǳǎƭƛŜƎŜƴŘŜƴ ¦ƴǘŜǊƭŀƎŜƴ ŘŜǊ tDwb ȊǳƳ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ bǊΦ мл

ф

мл

тф
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фс YǊŜƛǎǾŜǊǿŀƭǘǳƴƎ !ƭȊŜȅπ
²ƻǊƳǎ

мсΦлуΦнлнп

ф

ул
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Datum Inhalt der Stellungnahme
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nummer
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фс YǊŜƛǎǾŜǊǿŀƭǘǳƴƎ !ƭȊŜȅπ
²ƻǊƳǎ

мсΦлуΦнлнп

ф

мл

фуψм hD ²ŀƭƭŜǊǘƘŜƛƳ
hD !ǊƳǎƘŜƛƳ

нрΦлоΦнлнр 5ƛŜ tƻǘŜƴǘƛŀƭŦƭŅŎƘŜ нл ƛǎǘ ŎŀΦ тпр Ƙŀ ƎǊƻǖΦ 5ŜǊȊŜƛǘ ǿƛǊŘ ƘƛŜǊ ŘŜǊ ōŜǎǘŜƘŜƴŘŜ ²ƛƴŘǇŀǊƪ ŀǳǎ ŘŜƳ WŀƘǊ 
нлмнκнлмн ǊŜǇƻǿŜǊǘΦ 9ƛƴŜ ²ƛƴŘƪǊŀŦǘŀƴƭŀƎŜ ōŜŦƛƴŘŜǘ ǎƛŎƘ ŀǳŦ ²ŀƭƭŜǊǘƘŜƛƳŜǊ DŜƳŀǊƪǳƴƎΦ Lƴ ŘŜǊ 
ƎŜƎŜƴǿŅǊǘƛƎŜƴ CƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ǎƻƭƭ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜ ƴŀŎƘ {ǸŘŜƴ ŜǊǿŜƛǘŜǊǘ ǿŜǊŘŜƴ όDŜƳŀǊƪǳƴƎ CƭƻƴƘŜƛƳύΦ 
5ŜǊ hǊǘǎƎŜƳŜƛƴŘŜǊŀǘ ²ŀƭƭŜǊǘƘŜƛƳ ǎŎƘƭŅƎǘ ǾƻǊΣ Řŀǎǎ ŘƛŜ tƻǘŜƴǘƛŀƭŦƭŅŎƘŜΣ ǿƛŜ ƛƴ ŘŜǊ ōŜƛƎŜŦǸƎǘŜƴ YŀǊǘŜ 
ŜƛƴƎŜȊŜƛŎƘƴŜǘ Ǿƻƴ ŘŜǊ ƴƻǊŘǀǎǘƭƛŎƘŜƴ {ǇƛǘȊŜ ōƛǎ ȊǳǊ ƴŜǳŜƴ ŀƴƎŜŘŀŎƘǘŜƴ ǎǸŘǀǎǘƭƛŎƘŜƴ {ǇƛǘȊŜ 
ǾŜǊƎǊǀǖŜǊǘ ǿƛǊŘΦ 5ƛŜǎŜ ±ŜǊƎǊǀǖŜǊǳƴƎ ōŜƛƴƘŀƭǘŜǘ ŘƛŜ DŜƳŀǊƪǳƴƎŜƴ !ǊƳǎƘŜƛƳ ǳƴŘ ²ŀƭƭŜǊǘƘŜƛƳΦ !ƭǎ 
DǊǸƴŘŜ ŦǸǊ ŘƛŜǎŜ 9ǊǿŜƛǘŜǊǳƴƎ ƪǀƴƴŜƴ ŘƛŜ ƎƭŜƛŎƘŜƴ DǊǸƴŘŜ ŀǳŦƎŜŦǸƘǊǘ ǿŜǊŘŜƴΣ ǿƛŜ ōŜƛ ŘŜǊ 
9ǊǿŜƛǘŜǊǳƴƎ ŀǳŦ CƭƻƴƘŜƛƳŜǊ DŜƳŀǊƪǳƴƎ όōŜǎǎŜǊŜ !ǳǎƭŀǎǘǳƴƎ ŘŜǊ ōŜǊŜƛǘǎ ǾƻǊōŜƭŀǎǘŜǘŜƴ CƭŅŎƘŜ ƛƳ 
ƪƻƴŦƭƛƪǘŀǊƳŜƴ !ǊŜŀƭύΦ !ōǎŎƘƭƛŜǖŜƴŘ ŘƛŜ LƴŦƻǊƳŀǘƛƻƴΣ Řŀǎǎ ǸōŜǊ ŘƛŜ ǾƻǊƭƛŜƎŜƴŘŜ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ŘƛŜ 
hǊǘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ !ǊƳǎƘŜƛƳ ǾƻǊŀǳǎǎƛŎƘǘƭƛŎƘ ŀƳ нпΦлоΦнлнр ŜƛƴŜ 9ƴǘǎŎƘŜƛŘǳƴƎ ǘǊŜŦŦŜƴ ǿƛǊŘ 
όǇƻǎƛǘƛǾκƴŜƎŀǘƛǾ ƻŘŜǊ ƪŜƛƴŜ !ōƎŀōŜ ŜƛƴŜ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜύΦ
5ŜǊ hǊǘǎƎŜƳŜƛƴŘŜǊŀǘ ōŜǎŎƘƭƛŜǖǘΣ Řŀǎǎ ƛƳ ½ǳƎŜ ŘŜǊ ƎŜƎŜƴǿŅǊǘƛƎŜƴ CƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ŜƛƴŜ 
{ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ƘƛƴǎƛŎƘǘƭƛŎƘ ŘŜǊ ōŜƛƎŜŦǸƎǘŜƴ 9ǊǿŜƛǘŜǊǳƴƎ ŘŜǊ tƻǘŜƴǘƛŀƭŦƭŅŎƘŜ ƴŀŎƘ hǎǘŜƴ όƎŜƳΦ 
ōŜƛƎŜŦǸƎǘŜƴ tƭŀƴ ς ƛƳ .ŜǊŜƛŎƘ ŘŜǊ DŜƳŀǊƪǳƴƎŜƴ !ǊƳǎƘŜƛƳ ǳƴŘ ²ŀƭƭŜǊǘƘŜƛƳύ ŀōƎŜƎŜōŜƴ ǿƛǊŘΦ

нл

Lƴ ŘŜǊ ŜǊƴŜǳǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ǿǳǊŘŜƴ ƴǳǊ ƴƻŎƘ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜƴŅƴŘŜǊǳƴƎŜƴ ȊǳǊ !ƴƘǀǊǳƴƎ 
ƎŜōǊŀŎƘǘΣ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴǾƻǊǎŎƘƭŀƎ ǿǳǊŘŜ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ ŜǊǎǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ƴƛŎƘǘ 
ǾƻǊƎŜǘǊŀƎŜƴ Φ 5ƛŜ CƭŅŎƘŜ bǊΦ нл ǿƛǊŘ ŘŀƘŜǊ ƴƛŎƘǘ ƳŜƘǊ ŜǊǿŜƛǘŜǊǘΣ ȊǳƳŀƭ ǎƛŜ Ƴƛǘ тпр 
Ƙŀ ōŜǊŜƛǘǎ Ȋǳ ŘŜƴ ƎǊǀǖǘŜƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƎŜōƛŜǘŜƴ ƛƴ ŘŜǊ wŜƎƛƻƴ ȊŅƘƭǘΦ 5ƛŜ 
wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴǳƴƎ Ƙŀǘ ŘŜƴ !ǳŦǘǊŀƎ ŘŜƴ CƭŅŎƘŜƴōŜƛǘǊŀƎǎǿŜǊǘ Ȋǳ ŜǊŦǸƭƭŜƴ όȊǳƴŅŎƘǎǘ 
мΣт҈ύΦ 5ŀŦǸǊ ǿǳǊŘŜƴ ŀǳǎǊŜƛŎƘŜƴŘ CƭŅŎƘŜƴ ŀǳǎƎŜǿŅƘƭǘΦ 9ǎ ǎǘŜƘǘ ŘŜƴ YƻƳƳǳƴŜƴ ŦǊŜƛ 
ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴǳƴƎ ǿŜƛǘŜǊŜ CƭŅŎƘŜƴ ŦǸǊ ŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ 
ŀǳǎȊǳǿŜƛǎŜƴΦ

ум
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фуψм hD ²ŀƭƭŜǊǘƘŜƛƳ
hD !ǊƳǎƘŜƛƳ

нрΦлоΦнлнр

нл

мллψм hD CǊŜǘǘŜƴƘŜƛƳ лсΦлоΦнлнр 5ƛŜ hǊǘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ CǊŜǘǘŜƴƘŜƛƳ ǿǳǊŘŜ ŀƳ млΦлнΦнлнр ŘǳǊŎƘ CǊŀǳ .ƛŜƭ Ǿƻƴ ŘŜǊ ²ƛ²ƛπ/ƻƴǎǳƭǘ ǸōŜǊ 
ŘŜƴ tƭŀƴǳƴƎǎǎǘŀƴŘ ŘŜǊ ōŜƛŘŜƴ ²ƛƴŘǇŀǊƪǎ DŀǳπhŘŜǊƴƘŜƛƳ όƎǊŜƴȊǘ ŀƴ ŘƛŜ DŜƳŀǊƪǳƴƎŜƴ 
CǊŜǘǘŜƴƘŜƛƳ ǳƴŘ IƛƭƭŜǎƘŜƛƳύ ǳƴŘ IƛƭƭŜǎƘŜƛƳ όƎǊŜƴȊǘ ŀƴ ŘƛŜ DŜƳŀǊƪǳƴƎŜƴ DŀǳπhŘŜǊƴƘŜƛƳ ǳƴŘ 
CǊŜǘǘŜƴƘŜƛƳύ ƛƴŦƻǊƳƛŜǊǘΦ 5ƛŜ ŀƴǿŜǎŜƴŘŜƴ aƛǘƎƭƛŜŘŜǊ ŘŜǎ hǊǘǎǾƻǊǎǘŀƴŘŜǎ ǎƻǿƛŜ ŘŜǎ DŜƳŜƛƴŘŜǊŀǘǎ 
ǿŀǊŜƴ ǸōŜǊǊŀǎŎƘǘ ǸōŜǊ ŘƛŜ [ŀƎŜ ŘŜǊ ōŜƛŘŜƴ ²ƛƴŘǇŀǊƪǎ ǳƴŘΣ ȊǳƳƛƴŘŜǎǘ ǿŀǎ ŘŜƴ ²ƛƴŘǇŀǊƪ
DŀǳπhŘŜǊƴƘŜƛƳ ŀƴƎŜƘǘΣ ǸōŜǊ ŘŜƴ ŀƴƎŜƎŜōŜƴŜƴ tƭŀƴǳƴƎǎǎǘŀƴŘ ǎŜƛǘŜƴǎ ²ƛ²ƛπ/ƻƴǎǳƭǘΦ 9ǎ ǿǳǊŘŜ 
ǳƴǘŜǊ ŀƴŘŜǊŜƳ ŘŀǊƎŜǎǘŜƭƭǘΣ Řŀǎǎ Ƴƛǘ ŜƛƴŜƳ .ŀǳōŜƎƛƴƴ ƛƴ нлнс ǳƴŘ ŜƛƴŜǊ LƴōŜǘǊƛŜōƴŀƘƳŜ ƛƴ нлну 
ƎŜǇƭŀƴǘ ǿƛǊŘΦ
DŜƴŜǊŜƭƭ Ƙŀǘ ŘƛŜ DŜƳŜƛƴŘŜ CǊŜǘǘŜƴƘŜƛƳ ƴƛŎƘǘǎ ƎŜƎŜƴ ²ƛƴŘǇŀǊƪǎ ǳƴŘ ²ƛƴŘƪǊŀŦǘΣ ŀōŜǊ ƴŀŎƘ ŘŜƳ 
YŜƴƴǘƴƛǎƎŜǿƛƴƴ ŀǳǎ ŘŜƳ ¢ŜǊƳƛƴ ŀƳ млΦлнΦнлнр ǿŅǊŜ Ŝǎ ǎƛƴƴǾƻƭƭ ƎŜǿŜǎŜƴΣ ǿŜƴƴ Ƴŀƴ ȊǳƳƛƴŘŜǎǘ 
ŘŜƴ hǊǘǎǾƻǊǎǘŀƴŘ Ȋǳ ŜƛƴŜƳ ŦǊǸƘŜǊŜƴ ½ŜƛǘǇǳƴƪǘ ŜƛƴƎŜōǳƴŘŜƴ ƘŅǘǘŜΦ [ŜƛŘŜǊ ƭƛŜƎǘ ŘƛŜ !ƴƎŜƭŜƎŜƴƘŜƛǘ 
ƎŜƻƎǊŀǇƘƛǎŎƘ ǎƻ ǳƴƎŜƭŜƎŜƴΣ Řŀǎǎ ŘǊŜƛ ±ŜǊōŀƴŘǎƎŜƳŜƛƴŘŜƴ ōŜǘǊƻŦŦŜƴ ǎƛƴŘ ǳƴŘ ȊǿŜƛ [ŀƴŘƪǊŜƛǎŜΦ 5ƛŜ 
hǊǘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ CǊŜǘǘŜƴƘŜƛƳ ōŜƪƻƳƳǘ ǇǊƻŀƪǘƛǾ ǿŜŘŜǊ !ƳǘǎōƭŅǘǘŜǊ ŀǳǎ ŘŜǊ ±D !ƭȊŜȅπ[ŀƴŘ ƴƻŎƘ ŀǳǎ 
ŘŜǊ ±D wƘŜƛƴπ{ŜƭȊΦ !ǳŎƘ ƛǎǘ CǊŜǘǘŜƴƘŜƛƳ ƛƳ IƛƴōƭƛŎƪ ŀǳŦ ŘƛŜ ¢ŀƎŜǎȊŜƛǘǳƴƎ ƛƳ ±ŜǊōǊŜƛǘǳƴƎǎƎŜōƛŜǘ ŘŜǊ 
²ƻǊƳǎŜǊ ½ŜƛǘǳƴƎ ǳƴŘ ƴƛŎƘǘ ŘŜǊ !ƭƭƎŜƳŜƛƴŜƴ ½ŜƛǘǳƴƎ !ƭȊŜȅΦ {ƻƭƭǘŜƴ ŘŜƳƴŀŎƘ ƛƴ ŘƛŜǎŜƴ 
bŀŎƘǊƛŎƘǘŜƴǘǊŅƎŜǊƴ LƴŦƻǊƳŀǘƛƻƴŜƴ ŘŀǊǸōŜǊ ƎŜŦƭƻǎǎŜƴ ǎŜƛƴΣ ōŜǎǘŜƘǘ ƴǳǊ ōŜŘƛƴƎǘ ŘƛǊŜƪǘŜǊ ½ǳƎŀƴƎ 
ŘŀȊǳΦ

мт

5ƛŜ tƭŀƴǳƴƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘ Ǉƭŀƴǘ ƪŜƛƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƎŜōƛŜǘ ŀǳŦ DŜƳŀǊƪǳƴƎ IƛƭƭŜǎƘŜƛƳΦ 
5ŜǊ ƎŜǇƭŀƴǘŜ ²ƛƴŘǇŀǊƪ DŀǳπhŘŜǊƴƘŜƛƳ ƭƛŜƎǘ ōŜǊŜƛǘǎ ŘǳǊŎƘ ŜƛƴŜ &ƴŘŜǊǳƴƎ ŘŜǎ 
CƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴǎ ŘŜǊ ±D !ƭȊŜȅπ[ŀƴŘ ƛƴ ŜƛƴŜƳ ǊŜŎƘǘǎǿƛǊƪǎŀƳŜƴ 
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƎŜōƛŜǘΦ 5ƛŜ CƭŅŎƘŜ ǎƻƭƭ ƴǳƴ ƛƴ ǿŜƛǘŜƴ ¢ŜƛƭŜƴ ŀǳŎƘ ƛƴ ŘŜƴ wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴ 
ǸōŜǊƴƻƳƳŜƴ ǿŜǊŘŜƴ ǳƳ ŜƛƴŜ !ƴǊŜŎƘƴǳƴƎ ŀǳŦ ŘŜƴ ƭŀƴŘŜǎǿŜƛǘŜƴ CƭŅŎƘŜƴōŜƛǘǊŀƎ  Ȋǳ 
ŜǊƳǀƎƭƛŎƘŜƴΦ ±ŜǊŀƴǘǿƻǊǘƭƛŎƘ ƘƛŜǊŦǸǊ ƛǎǘ ƴƛŎƘǘ ŘƛŜ tƭŀƴǳƴƎǎƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘΣ ǎƻƴŘŜǊƴ ŘƛŜ 
±D !ƭȊŜȅπ[ŀƴŘΦ
LƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ Cbtπ&ƴŘŜǊǳƴƎ ŜǊŦƻƭƎǘŜ ŜƛƴŜ ȊǿŜƛƳŀƭƛƎŜ .ŜǘŜƛƭƛƎǳƴƎ ŘŜǊ 
mŦŦŜƴǘƭƛŎƘƪŜƛǘΦ ²ƛǊ ƎŜƘŜƴ ŘŀǾƻƴ ŀǳǎΣ Řŀǎǎ ȊǳƳƛƴŘŜǎǘ ŘƛŜ ±D ²ƻƴƴŜƎŀǳ ōŜǘŜƛƭƛƎǘ 
ǿǳǊŘŜΦ 

ун
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мллψм hD CǊŜǘǘŜƴƘŜƛƳ лсΦлоΦнлнр .Ŝƛ ƴŅƘŜǊŜǊ 5ŀǊǎǘŜƭƭǳƴƎ ǳƴŘ 9ǊƭŅǳǘŜǊǳƴƎ ŘǳǊŎƘ CǊŀǳ .ƛŜƭ ƘƛƴǎƛŎƘǘƭƛŎƘ ŘŜǎ ¦ƳŦŀƴƎǎ ōȊǿΦ ŘŜǎ 
ηDǊŜƴȊǾŜǊƭŀǳŦǎέ ŘŜǊ tƻƻƭŦƭŅŎƘŜ ŦǸǊ ŘŜƴ ǾƻǊƎŜǎŜƘŜƴŜƴ ²ƛƴŘǇŀǊƪ DŀǳπhŘŜǊƴƘŜƛƳ ŦƛŜƭ ŀƭǎ ŜǊǎǘŜǎ ŀǳŦΣ 
Řŀǎǎ ŘƛŜ DŜƳŀǊƪǳƴƎǎŦƭŅŎƘŜ ŀƳ ǎǸŘƭƛŎƘκǎǸŘǀǎǘƭƛŎƘŜƴ wŀƴŘ όƛƳ .ŜǊŜƛŎƘ [ŀƎŜ ŘŜǊ ²9! D!¦{ύ ŘƛŜ 
tƻƻƭŦƭŅŎƘŜ ōŜƳŜǊƪŜƴǎǿŜǊǘ ŀǳǎƎŜǎǇŀǊǘ ǿǳǊŘŜΦ IƛŜǊ ƭƛŜƎǘ ŘƛŜ ±ŜǊƳǳǘǳƴƎ ƴŀƘŜΣ Řŀǎǎ ŘƛŜ tƭŀƴŜǊ ŘŜǎ 
ϦDǊŜƴȊǾŜǊƭŀǳŦǎέ ǾƻǊǎŅǘȊƭƛŎƘ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜƴ ŀǳǎƎŜƴƻƳƳŜƴ ƘŀōŜƴΣ ŘƛŜ ȊǿŀǊ ŀǳŦ DŜƳŀǊƪǳƴƎ
DŀǳπhŘŜǊƴƘŜƛƳ ƭƛŜƎŜƴΣ ŀōŜǊ ŘŜǊŜƴ 9ƛƎŜƴǘǳƳ ōŜƛ CǊŜǘǘŜƴƘŜƛƳŜǊ [ŀƴŘǿƛǊǘŜƴ ƭƛŜƎǘΦ IƛŜǊ ŦƻǊŘŜǊƴ ǿƛǊ 
ŘƛŜ ŜǊƴŜǳǘŜ tǊǸŦǳƴƎΣ ƻō ŘƛŜǎŜ CƭŅŎƘŜƴ ƛƴ ŘƛŜ tƻƻƭŦƭŅŎƘŜƴ Ƴƛǘ ŜƛƴōŜȊƻƎŜƴ ǿŜǊŘŜƴ ƪǀƴƴŜƴΦ 5ŀǊǸōŜǊ 
Ƙƛƴŀǳǎ ŜǊǿŀǊǘŜƴ ǿƛǊ ŀǳŎƘ ŘƛŜ aŀŎƘōŀǊƪŜƛǘ Ȋǳ ǇǊǸŦŜƴΣ ƻō ŀǳŦ ŘŜǊ DŜƳŀǊƪǳƴƎǎŦƭŅŎƘŜ CǊŜǘǘŜƴƘŜƛƳ ƛƳ 
.ŜǊŜƛŎƘ ȊǿƛǎŎƘŜƴ ²9! D!¦уΣ D!¦с ǎƻǿƛŜ IL[п όƛƳ ōŜǊŜƛǘǎ ƛƴ tƭŀƴŀƴǎŀǘȊŜƴ ǾƻǊƎŜǎŜƘŜƴŜƴ ²ƛƴŘǇŀǊƪ 
IƛƭƭŜǎƘŜƛƳύ Ŝƛƴ ²ƛƴŘǊŀŘ ǇƭŀǘȊƛŜǊǘ ǿŜǊŘŜƴ ƪǀƴƴǘŜΦ
²ŀǎ ŘŜǊȊŜƛǘ ŀƳ ƛƴƴƛƎǎǘŜƴ ŘƛǎƪǳǘƛŜǊǘ ǿƛǊŘΣ ǎƛƴŘ ŘƛŜ [ŅǊƳŀǳǎǿƛǊƪǳƴƎŜƴ ŘƛŜǎŜǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ 
ŀǳŦ ŘƛŜ DŜƳŜƛƴŘŜ CǊŜǘǘŜƴƘŜƛƳΦ 5ƛŜ tƭŀƴǳƴƎ ǎƻǿƛŜ ŘƛŜ ōŜƪŀƴƴǘŜƴ aƛƴŘŜǎǘŀōǎǘŅƴŘŜ Ȋǳ 
²ƻƘƴƎŜōƛŜǘŜƴ ƭŀǎǎŜƴ ǾŜǊƳǳǘŜƴΣ Řŀǎǎ ŘƛŜ hǊǘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ CǊŜǘǘŜƴƘŜƛƳ ǸōŜǊ DŜōǸƘǊ ŘǳǊŎƘ [ŅǊƳ ŘŜǊ 
wƻǘƻǊŜƴ ǾƻǊ ŀƭƭŜƳ ƛƴ ŘŜƴ bŀŎƘǘȊŜƛǘŜƴ ōŜƭŀǎǘŜǘ ǿƛǊŘΦ ²ƛǊ ŦƻǊŘŜǊƴ ŘŜƳȊǳŦƻƭƎŜ ƘƛŜǊȊǳ ŜƛƴŜ ǎǇŜȊƛŜƭƭ ŀǳŦ 
ŘƛŜ hǊǘǎƭŀƎŜ CǊŜǘǘŜƴƘŜƛƳ ƎŜǇǊǸŦǘŜ LƳƳƛǎǎƛƻƴǎōŜǘǊŀŎƘǘǳƴƎ ƴŀŎƘ .LƳ{ŎƘDΦ
5Ŝǎ ²ŜƛǘŜǊŜƴ ƛǎǘ Ȋǳ ŜǊǿŀǊǘŜƴΣ Řŀǎǎ ŘƛŜ tƭŀǘȊƛŜǊǳƴƎ ŘŜǊ ²9! Ȋǳ 9ƴǘǿŜǊǘǳƴƎŜƴ ŘŜǊ hǊǘǎƭŀƎŜ ŦǸƘǊŜƴ 
ǿƛǊŘΣ Řŀ Ȋǳ ǾŜǊƳǳǘŜƴ ƛǎǘΣ Řŀǎǎ !ŎƪŜǊπ ǳƴŘ ²ƛƴȊŜǊŦƭŅŎƘŜƴΣ ƎŜƴŀǳǎƻ ǿƛŜ .ŀǳƭŀƴŘ ŘǳǊŎƘ ŘƛŜ 
tƭŀǘȊƛŜǊǳƴƎ ŘŜǊ ²9! ƪǸƴŦǘƛƎ ƴƛŜŘǊƛƎŜǊŜ ±ŜǊƪŜƘǊǎǿŜǊǘŜ ŜǊȊƛŜƭŜƴΦ

мт

Lƴ ŘŜǊ ŜǊƴŜǳǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ǿǳǊŘŜƴ ƴǳǊ ƴƻŎƘ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜƴŅƴŘŜǊǳƴƎŜƴ ȊǳǊ !ƴƘǀǊǳƴƎ 
ƎŜōǊŀŎƘǘΣ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴǾƻǊǎŎƘƭŀƎ ǿǳǊŘŜ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ ŜǊǎǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ƴƛŎƘǘ 
ǾƻǊƎŜǘǊŀƎŜƴΦ 5ƛŜ CƭŅŎƘŜ bǊΦ мт ǿƛǊŘ ŘŀƘŜǊ ƴƛŎƘǘ ƳŜƘǊ ŜǊǿŜƛǘŜǊǘΦ 5ƛŜ wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴǳƴƎ 
Ƙŀǘ ŘŜƴ !ǳŦǘǊŀƎ ŘŜƴ CƭŅŎƘŜƴōŜƛǘǊŀƎǎǿŜǊǘ Ȋǳ ŜǊŦǸƭƭŜƴ όȊǳƴŅŎƘǎǘ мΣт҈ύΦ 5ŀŦǸǊ ǿǳǊŘŜƴ 
ŀǳǎǊŜƛŎƘŜƴŘ CƭŅŎƘŜƴ ŀǳǎƎŜǿŅƘƭǘΦ 9ǎ ǎǘŜƘǘ ŘŜƴ YƻƳƳǳƴŜƴ ŦǊŜƛ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ 
CƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴǳƴƎ ǿŜƛǘŜǊŜ CƭŅŎƘŜƴ ŦǸǊ ŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ŀǳǎȊǳǿŜƛǎŜƴΦ

LƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǎ ƛƳƳƛǎǎƛƻƴǎǎŎƘǳǘȊǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜƴ DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎǎǾŜǊŦŀƘǊŜƴǎ ǿƛǊŘ ƎŜǇǊǸŦǘΣ 
ƻō ŘƛŜ DǊŜƴȊǿŜǊǘŜ ƴŀŎƘ ¢! [ŅǊƳ ŜƛƴƎŜƘŀƭǘŜƴ ǿŜǊŘŜƴΦ 5ƛŜ !ōǎǘŅƴŘŜ ȊǿƛǎŎƘŜƴ ŘŜǊ 
CƭŅŎƘŜ мт ǳƴŘ ŘŜƳ CǊŜǘǘŜƴƘŜƛƳŜǊ hǊǘǎǊŀƴŘ ƎŜƘŜƴ ŘŜǳǘƭƛŎƘ ǸōŜǊ ŘŜƴ 
aƛƴŘŜǎǘŀōǎǘŀƴŘ Ǿƻƴ флл Ƴ ƘƛƴŀǳǎΦ

±ŜǊƪŜƘǊǎǿŜǊǘǾŜǊŅƴŘŜǊǳƴƎŜƴ ǎƛƴŘ ƪŜƛƴ ŀōǿŅƎǳƴƎǎǊŜƭŜǾŀƴǘŜǊ .ŜƭŀƴƎΦ

уо
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мллψм hD CǊŜǘǘŜƴƘŜƛƳ лсΦлоΦнлнр 9ǎ ƛǎǘ ǸōŜǊŘƛŜǎ Ȋǳ ŜǊǿŀǊǘŜƴΣ Řŀǎǎ ŘƛŜ ¦ƳǿŜƭǘŜƛƴŦƭǸǎǎŜ ŀǳŦ ŘƛŜ ǳƳƭƛŜƎŜƴŘŜƴ !ŎƪŜǊπ ǳƴŘ 
²ƛƴȊŜǊŦƭŅŎƘŜƴ ƴƛŎƘǘ Ȋǳ ǸōŜǊōƭƛŎƪŜƴŘŜ !ǳǎǿƛǊƪǳƴƎŜƴ ŘǳǊŎƘ ōŜŜƛƴŦƭǳǎǎǘŜ ²ƛƴŘπ ǳƴŘ 
wŜƎŜƴǾŜǊƘŅƭǘƴƛǎǎŜ ŜǊŦŀƘǊŜƴ ǳƴŘ ǎƻ ŜƛƴŜ .ŜǿƛǊǘǎŎƘŀŦǘǳƴƎ ƛƳ ±ŜǊƎƭŜƛŎƘ Ȋǳ ƘŜǳǘŜ ƴƛŎƘǘ ƳŜƘǊ ǎƛƴƴǾƻƭƭ 
ŜǊǘǊŀƎǊŜƛŎƘ ŜǊŦƻƭƎŜƴ ƪŀƴƴΦ ²ƛǊ ŜǊǿŀǊǘŜƴ ƛƴ ŘƛŜǎŜƳ ½ǳǎŀƳƳŜƴƘŀƴƎΣ ŀǳŎƘ ƛƳ IƛƴōƭƛŎƪ ŀǳŦ ŘƛŜ ŘƻǊǘ ƛƳ 
ōŜǘǊŜŦŦŜƴŘŜƴ .ŜǊŜƛŎƘ ǾƻǊƘŀƴŘŜƴŜƴ ²ƛƭŘǘƛŜǊŜ ǎƻǿƛŜ bǸǘȊπ ǳƴŘ {ŎƘŅŘƭƛƴƎŜΣ ŜƛƴŜ .ŜǳǊǘŜƛƭǳƴƎ ŘǳǊŎƘ 
ŘƛŜ ǳƴǘŜǊŜ bŀǘǳǊǎŎƘǳǘȊōŜƘǀǊŘŜΦ 9ǎ ƪŀƴƴ ŜǊǿŀǊǘŜǘ ǿŜǊŘŜƴΣ Řŀǎǎ ŘƛŜ ²ƛƭŘǘƛŜǊŜ ǎƛŎƘ ŀƴ ŘŜƴ 
tƭŀǘȊƛŜǊǳƴƎŜƴ ŘŜǊ ²9! ǎǘǀǊŜƴ ǳƴŘ Řŀǎ DŜōƛŜǘ ƳŜƛŘŜƴΦ 5ƛŜǎ ǿƛŜŘŜǊǳƳ ƪŀƴƴ ŀǳŎƘ ŘŀȊǳ ŦǸƘǊŜƴΣ Řŀǎǎ 
{ŎƘŅŘƭƛƴƎŜ ό²ƛƭŘǎŎƘǿŜƛƴŜ ŜǘŎΦύ ǾŜǊƳŜƘǊǘ ŀǳŦǘǊŜǘŜƴ ǳƴŘ ƭŀƴŘǿƛǊǘǎŎƘŀŦǘƭƛŎƘŜƴ {ŎƘŀŘŜƴ ŀƴǊƛŎƘǘŜƴΣ ŘŜǊ 
ŘŜǊȊŜƛǘ ƴƛŎƘǘ ŜƴǘǎǘŜƘǘΦ
²ŜƛǘŜǊƘƛƴ ǿƛǊŘ ŘƛŜ hǊǘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ CǊŜǘǘŜƴƘŜƛƳ ŀǳŎƘ ƳǀƎƭƛŎƘŜǊǿŜƛǎŜ ƛƴ ƛƘǊŜǊ 9ƴǘǿƛŎƪƭǳƴƎ ƎŜƘƛƴŘŜǊǘΦ 
9ƛƴ ƳǀƎƭƛŎƘŜǎ .ŀǳƎŜōƛŜǘ ƴǀǊŘƭƛŎƘ ŘŜǊ ŜƘŜƳŀƭƛƎŜƴ .ŀƘƴƭƛƴƛŜ ǿƛǊŘ ŘǳǊŎƘ ŘƛŜ !ōǎǘŀƴŘǎǊŜƎŜƭǳƴƎ Ǿƻƴ 
²9! Ȋǳ ²ƻƘƴƎŜōƛŜǘŜƴ ƴŀƘŜȊǳ ȊǳƴƛŎƘǘŜƎŜƳŀŎƘǘΦ 5ƛŜ 9ƴǘŦŜǊƴǳƴƎ ŘŜǊ ²9! D!¦сΣ D!¦у ǳƴŘ IL[п 
ŦǸƘǊŜƴ ŘŀȊǳΣ Řŀǎǎ ƳǀƎƭƛŎƘŜ ŀǳǎƎŜǿƛŜǎŜƴŜ .ŀǳŦƭŅŎƘŜƴ ƴǳǊ ǎŎƘǿŜǊ ŀƴ ŘŜƴ aŀƴƴ Ȋǳ ōǊƛƴƎŜƴ ǎŜƛƴ 
ǿŜǊŘŜƴΣ Řŀ ŘƛŜ !ǘǘǊŀƪǘƛǾƛǘƛǘ ŘŜǊ hǊǘǎƭŀƎŜ ǎƛƴƪǘΦ {ƻƳƛǘ ƛǎǘ ŀǳŎƘ Ȋǳ ŜǊǿŀǊǘŜƴΣ Řŀǎǎ
.ŀǳƭŀƴŘ ǿŜƛǘ ǳƴǘŜǊ ²ŜǊǘ ǾŜǊŘŅǳǖŜǊǘ ǿŜǊŘŜƴ Ƴǳǎǎ ǳƴŘ ŘƛŜ 9ǊǎŎƘƭƛŜǖǳƴƎ ŜƛƴŜǎ .ŀǳƎŜōƛŜǘŜǎ ƴƛŎƘǘ 
ƳŜƘǊ ƪƻǎǘŜƴŘŜŎƪŜƴŘ ŘǳǊŎƘƎŜŦǸƘǊǘ ǿŜǊŘŜƴ ƪŀƴƴΦ
±ƻƴ [ŀƴŘǿƛǊǘŜƴ ǿǳǊŘŜ ŘŀȊǳ ƴƻŎƘ ƪǊƛǘƛǎŎƘ ŀƴƎŜƳŜǊƪǘΣ Řŀǎǎ ŘǳǊŎƘ ŘƛŜ tƭŀǘȊƛŜǊǳƴƎ ŘŜǊ ²9! ōŜƛ 
ƳǀƎƭƛŎƘŜƴ ƪǸƴŦǘƛƎŜƴ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎŜƴ Ǿƻƴ CǊŜƛŦƭŀŎƘŜƴπtƘƻǘƻǾƻƭǘŀƛƪπ!ƴƭŀƎŜƴ 9ƛƴǎŎƘǊŅƴƪǳƴƎŜƴ ǳƴŘ 
ŜƴǘǎǇǊŜŎƘŜƴŘ ŀǳŎƘ 9ƛƴōǳǖŜƴ ƛƳ IƛƴōƭƛŎƪ ŀǳŦ ŘƛŜ {ǘǊƻƳŜǊǘǊŅƎŜ Ȋǳ ŜǊǿŀǊǘŜƴ ǎƛƴŘΣ Řŀ ǎƛŎƘ ŘƛŜ ²9! 
D!¦с ǳƴŘ D!¦у ƛƴ .ŜǊŜƛŎƘŜƴ ōŜŦƛƴŘŜƴΣ ŘƛŜ ƎŜƎŜōŜƴŜƴŦŀƭƭǎ όǳƴƎŜǇǊǸŦǘύ ƛƴ ƳǀƎƭƛŎƘŜƴ CƭŅŎƘŜƴ ŦǸǊ 
ŜƛƴŜ ŘŜǊŀǊǘƛƎŜ 9ǊǎŎƘƭƛŜǖǳƴƎ ōŜŦƛƴŘŜƴΦ

мт

CǸǊ ŘƛŜǎŜ !ƴƴŀƘƳŜƴ Ǝƛōǘ Ŝǎ ƪŜƛƴŜ ƘƛƴǊŜƛŎƘŜƴŘŜƴ .ŜƭŜƎŜΣ ȊǳƳŀƭ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴŀƭŀƎŜƴ 
ŜƛƴŜƴ .ŜƛǘǊŀƎ ȊǳƳ YƭƛƳŀǎŎƘǳǘȊ ƭŜƛǎǘŜƴΦ

9ǎ ƘŀƴŘŜƭǘ ǎƛŎƘ ƘƛŜǊōŜƛ ǳƳ ǿƛŘŜǊǎǇǊǸŎƘƭƛŎƘŜ {ǇŜƪǳƭŀǘƛƻƴŜƴΦ aǀƎƭƛŎƘŜ 
±ŜǊǘǊŜƛōǳƴƎǎŜŦŦŜƪǘŜ ƪǀƴƴǘŜƴ ǎƛŎƘ ŜōŜƴǎƻ ŀǳŦ ²ƛƭŘǎŎƘǿŜƛƴŜ ŀǳǎǿƛǊƪŜƴΦ bŀǘǸǊƭƛŎƘŜ 
CǊŜǎǎŦŜƛƴŘŜ ǿƛŜ [ǳŎƘǎ ƻŘŜǊ ²ƻƭŦΣ ŘƛŜ ǾŜǊǘǊƛŜōŜƴ ǿŜǊŘŜƴ ƪǀƴƴǘŜƴΣ Ǝƛōǘ Ŝǎ ŦǸǊ 
²ƛƭŘǎŎƘǿŜƛƴŜ ƻƘƴŜƘƛƴ ƪŀǳƳΦ

5ŀ ŘŜǊ флл Ƴ !ōǎǘŀƴŘ Ȋǳ ŘŜǊ ōŜǎǘŜƘŜƴŘŜƴ hǊǘǎƭŀƎŜ ǸōŜǊǎŎƘǊƛǘǘŜƴ ǿƛǊŘΣ ǎƛƴŘ 
hǊǘǎŜǊǿŜƛǘŜǊǳƴƎŜƴ ƛƴ wƛŎƘǘǳƴƎ ŘŜǎ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƎŜōƛŜǘŜǎ ƴƻŎƘ ƳǀƎƭƛŎƘΦ aǀƎƭƛŎƘŜ 
.ƻŘŜƴǿŜǊǘǾŜǊŅƴŘŜǊǳƴƎŜƴ ǎƛƴŘ ǾƻǊ ŘŜƳ IƛƴǘŜǊƎǊǳƴŘ ŘŜǎ ǸōŜǊǊŀƎŜƴŘŜƴ LƴǘŜǊŜǎǎŜǎ 
ŀƳ !ǳǎōŀǳ ŘŜǊ ŜǊƴŜǳŜǊōŀǊŜƴ 9ƴŜǊƎƛŜƴ ȊǳǊǸŎƪȊǳǎǘŜƭƭŜƴΦ
5ƛŜ 9ǊǊƛŎƘǘǳƴƎ Ǿƻƴ CǊŜƛŦƭŅŎƘŜƴπtƘƻǘƻǾƻƭǘŀƛƪ ǳƴŘ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ƛƴ bŀŎƘōŀǊǎŎƘŀŦǘ 
ŜǊƎƛōǘ {ȅƴŜǊƎƛŜŜŦŦŜƪǘŜΣ ǿŜƛƭ ŘƛŜǎŜƭōŜ LƴŦǊŀǎǘǊǳƪǘǳǊ ŦǸǊ ŘƛŜ 9ƛƴǎǇŜƛǎǳƴƎ ƛƴǎ {ǘǊƻƳƴŜǘȊ 
ƎŜƴǳǘȊǘ ǿŜǊŘŜƴ ƪŀƴƴΦ
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Vorrang-
gebiets-
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Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

мллψм hD CǊŜǘǘŜƴƘŜƛƳ лсΦлоΦнлнр LƳ 5ƻƪǳƳŜƴǘ Σ!ƴƭŀƎŜ п τ tƻǘŜƴȊƛŀƭǎǘǳŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜέ ǿƛǊŘ ŀǳŦ {ŜƛǘŜ млл ŦƻƭƎŜƴŘŜ 9ƛƴǎŎƘŅǘȊǳƴƎ 
ŘŀǊƎŜƭŜƎǘΥ ϦCŜƭŘƘŀƳǎǘŜǊǇƻǘŜƴȊƛŀƭ ό{ǘŀƴŘ нлмтύ π {ǘǳŦŜ о IƻƘŜǊ YƻƴŦƭƛƪǘάΦ !ǳǖŜǊŘŜƳ ǿƛǊŘ ƛƳ 
ŀǳŦƎŜŦǸƘǊǘŜƴ tǳƴƪǘ Ϧ[ŀƴŘǎŎƘŀŦǘέ ŜǊǿŅƘƴǘΥ Ϧ5ƛŜ tƭŀƴǳƴƎ ƎǊŜƛŦǘ ƛƴ ŜƛƴŜƴ ŘŜǳǘƭƛŎƘ ŜƛƴǎŜƘōŀǊŜƴ ǳƴŘ 
Ǿƻƴ !ƴƭŀƎŜƴǎǘŀƴŘƻǊǘŜƴ ōƛǎƭŀƴƎ ǳƴōŜƭŀǎǘŜǘŜƴ wŀǳƳ ƛƳ ¦ƳŦŜƭŘ ŜƛƴŜǎ [ŀƴŘǎŎƘŀŦǘǎǎŎƘǳǘȊƎŜōƛŜǘŜǎ Ŝƛƴπ
Ҕ ƳƛǘǘƭŜǊŜǊ YƻƴŦƭƛƪǘϦΦ
LƳ CŀȊƛǘκ.ŜƎǊǸƴŘǳƴƎ ǎǘŜƘǘ ŘŀǊǸōŜǊ ƘƛƴŀǳǎΥ Ϧ5ƛŜ CƭŅŎƘŜ ǿŜƛǎǘ τ ǎƻǿŜƛǘ ŀǳŦ ŘŜǊ 9ōŜƴŜ ŜǊǎƛŎƘǘƭƛŎƘτ 
ǇƻǘŜƴǘƛŜƭƭ YƻƴŦƭƛƪǘŜ Ƴƛǘ ŘŜƳ {ŎƘǳǘȊƎǳǘ [ŀƴŘǎŎƘŀŦǘ ǎƻǿƛŜ ǇƻǘŜƴǘƛŜƭƭŜ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊƪƻƴŦƭƛƪǘŜ ŀǳŦΦ 9ǎ 
ƘŀƴŘŜƭǘ ǎƛŎƘ ǳƳ ŜƛƴŜ bŜǳŘŀǊǎǘŜƭƭǳƴƎ ƛƴ ŜƛƴŜƳ ƪƻƴŦƭƛƪǘŀǊƳŜƴ wŀǳƳΣ !ƴƭŀƎŜƴ ōŜǎǘŜƘŜƴ ŀƴ ŘƛŜǎŜǊ 
{ǘŜƭƭŜ ǎƻǿƛŜ ƛƳ ƴŅƘŜǊŜƴ ¦ƳŦŜƭŘ ƴƻŎƘ ƴƛŎƘǘΦ {ƻƳƛǘ ƪŀƴƴ Ǿƻƴ ŜƛƴŜǊ ƎǊǳƴŘǎŅǘȊƭƛŎƘ ŜǊƘǀƘǘŜƴ
YƻƴŦƭƛƪǘǘǊŅŎƘǘƛƎƪŜƛǘ ŦǸǊ Řŀǎ [ŀƴŘǎŎƘŀŦǘǎōƛƭŘ ŀǳǎƎŜƎŀƴƎŜƴ ǿŜǊŘŜƴΣ Řŀ ƛƴ ŜƛƴŜƴ ōƛǎƘŜǊ ƴƻŎƘ ƴƛŎƘǘ 
ǾƻǊōŜƭŀǎǘŜǘŜƴ wŀǳƳ ŜƛƴƎŜƎǊƛŦŦŜƴ ǿƛǊŘΦ .Ŝƛ ŘŜǊ .ŜǳǊǘŜƛƭǳƴƎ ƛǎǘ ƧŜŘƻŎƘ ŀǳŎƘ ŘƛŜ ōŜǎƻƴŘŜǊŜ .ŜŘŜǳǘǳƴƎ 
ŘŜǊ !ƴƭŀƎŜƴ ŦǸǊ ŘŜƴ YƭƛƳŀǎŎƘǳǘȊ ǳƴŘ ŘƛŜ 9ƴŜǊƎƛŜǎƛŎƘŜǊƘŜƛǘ Ȋǳ ōŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎŜƴΦ !ǳŦ ŘŜǊ .ŀǎƛǎ ŘŜǊ 
ǾƻǊƭƛŜƎŜƴŘŜƴ 5ŀǘŜƴ ƭƛŜƎǘ ŦǸǊ ŘŜƴ CŜƭŘƘŀƳǎǘŜǊ Ŝƛƴ ƘƻƘŜǊ YƻƴŦƭƛƪǘ ǾƻǊΣ ŦǸǊ ŘƛŜ !ǊǘŜƴ ŘŜǊ !ǾƛŦŀǳƴŀ ƛǎǘ 
YƻƴŦƭƛƪǘ ŜǊƪŜƴƴōŀǊΦέ ²ƛǊ ōƛǘǘŜƴ ƘƛŜǊȊǳ ǳƳ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜΣ ǿƛŜǎƻ ƘƛŜǊ ƳǀƎƭƛŎƘŜ YƻƴŦƭƛƪǘŜ ƛƴ YŀǳŦ 
ƎŜƴƻƳƳŜƴ ǿŜǊŘŜƴ ǳƴŘ ǿƛŜ ǎƛŎƘ LƘǊŜǊ aŜƛƴǳƴƎ ƴŀŎƘ ŘƛŜǎŜ YƻƴŦƭƛƪǘŜ ŀǳǎǿƛǊƪŜƴ ǿŜǊŘŜƴΦ

мт

9ǎ ƘŀƴŘŜƭǘ ǎƛŎƘ ōŜƛ ŘŜƴ ƎŜƴŀƴƴǘŜƴ !ǎǇŜƪǘŜƴ ǳƳ ƪŜƛƴŜ !ǳǎǎŎƘƭǳǎǎƪǊƛǘŜǊƛŜƴΦ 5ƛŜ CƭŅŎƘŜ 
ǿŜƛǎǘ ƭŜŘƛƎƭƛŎƘ Ŝƛƴ ƘƻƘŜǎ CŜƭŘƘŀƳǎǘŜǊǇƻǘŜƴȊƛŀƭ ŀǳŦΣ ƪƻƴƪŜǘŜ LƴŘƛǾƛŘǳŜƴƴŀŎƘǿŜƛǎŜ 
ǎƛƴŘ ǳƴǎ ƴƛŎƘǘ ōŜƪŀƴƴǘΦ ½ŀƘƭǊŜƛŎƘŜ ǾŜǊƎƭŜƛŎƘōŀǊŜ !ƭǘŜǊƴŀǘƛǾŦƭŅŎƘŜƴ ƛƴ wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴ 
ƘŀōŜƴ ŜōŜƴŦŀƭƭǎ Ŝƛƴ ƘƻƘŜǎ CŜƭŘƘŀƳǎǘŜǊǇƻǘŜƴȊƛŀƭΦ !ǳŎƘ ŘŜǊ ƳƛǘǘƭŜǊŜ YƻƴŦƭƛƪǘ ŀǳŦ Řŀǎ 
[ŀƴŘǎŎƘŀŦǘǎōƛƭŘ ƛǎǘ ƪŜƛƴ !ƭƭŜƛƴǎǘŜƭƭǳƴƎǎƳŜǊƪƳŀƭΣ ǎƻƴŘŜǊƴ ōŜƛ ƴŜǳŜƴ CƭŅŎƘŜƴ ǎŜƘǊ ƻŦǘ 
Ȋǳ ōŜƪƭŀƎŜƴΦ
CƭŅŎƘŜƴ ƻƘƴŜ ƧŜƎƭƛŎƘŜ YƻƴŦƭƛƪǘŜ Ǝƛōǘ Ŝǎ ƪŀǳƳΦ 5ƛŜ CƭŅŎƘŜ ǿŜƛǎǘ ƧŜŘƻŎƘ ƪŜƛƴŜ 
wŜǎǘǊƛƪǘƛƻƴǎƪǊƛǘŜǊƛŜƴ ŀǳŦ ǳƴŘ ƛǎǘ ŘŀƘŜǊ ƛƴ ŘŜǊ tƻǘŜƴȊƛŀƭŀƴŀƭȅǎŜ ό!ƴƭŀƎŜ пύ ŘŜǊ 
ƎǸƴǎǘƛƎǎǘŜƴ YŀǘŜƎƻǊƛŜ ȊǳƎŜƻǊŘƴŜǘ όƘŜƭƭƎǊǸƴύΦ

мллψм hD CǊŜǘǘŜƴƘŜƛƳ лсΦлоΦнлнр LƳ 5ƻƪǳƳŜƴǘ Ϧ!ƴƭŀƎŜ ф τ !ōǿŅƎǳƴƎŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ Ƴƛǘ 5ŜŎƪōƭŀǘǘέ ǿƛǊŘ ŀǳŦ {ŜƛǘŜ нп ŜƛƴŜ 
ōŜƳŜǊƪŜƴǎǿŜǊǘŜ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ŀǳŦƎŜŦǸƘǊǘΥ ϦΦΦΦ5ŜǊ [ŀƴŘƪǊŜƛǎ !ƭȊŜȅπ²ƻǊƳǎ ǿƛǊŘ ōŜǊŜƛǘǎ ƛƳ 
ǸōŜǊǇǊƻǇƻǊǘƛƻƴŀƭŜƴ aŀǖŜ ŦǸǊ ŘƛŜ ²ƛƴŘƪǊŀŦǘƴǳǘȊǳƴƎ ƘŜǊŀƴƎŜȊƻƎŜƴΣ ƛƴ ŘŜǊ tƻǘŜƴȊƛŀƭǎǘǳŘƛŜ ǎƛƴŘ Ŧŀǎǘ 
с҈ ŘŜǎ YǊŜƛǎƎŜōƛŜǘǎ ŦǸǊ ŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ǾƻǊƎŜǎŜƘŜƴΣ ǿŀǎ ŘŜǳǘƭƛŎƘ ƳŜƘǊ ŀƭǎ ŘŜǊ ŀƴƎŜǎǘǊŜōǘŜ 
ƭŀƴŘŜǎǿŜƛǘŜ aƛƴŘŜǎǘǿŜǊǘ Ǿƻƴ нΣн҈ ǎƛƴŘΦ !ǳǎ ŘƛŜǎŜƳ DǊǳƴŘ ƪŀƴƴ ƛƳ {ƛƴƴŜ ŜƛƴŜǊ ŀǳǎƎŜǿƻƎŜƴŜƴ
{ǘŜǳŜǊǳƴƎ ƴƛŎƘǘ ƧŜŘŜ ǇƻǘŜƴȊƛŜƭƭ ƎŜŜƛƎƴŜǘŜ CƭŅŎƘŜ ŀǳŎƘ ŀƭǎ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ 
ŦŜǎǘƎŜƭŜƎǘ ǿŜǊŘŜƴΦ 9ǎ Ǝƛƭǘ ƘƛŜǊ ŜƛƴŜ ƭƻƪŀƭŜ «ōŜǊƭŀǎǘǳƴƎ ŘŜǎ [ŀƴŘǎŎƘŀŦǘǎōƛƭŘŜǎ ǎƻǿƛŜ ŜƛƴŜ 
¦ƳȊƛƴƎŜƭǳƴƎ Ǿƻƴ hǊǘǎŎƘŀŦǘŜƴ ŘǳǊŎƘ ²ƛƴŘƪǊŀŦǘŀƴƭŀƎŜƴ ƛƴ ŀƭƭŜ IƛƳƳŜƭǎǊƛŎƘǘǳƴƎŜƴ Ȋǳ ǾŜǊƳŜƛŘŜƴΦΦΦϦΦ 
9ƛƴŜ ŅƘƴƭƛŎƘŜ CƻǊƳǳƭƛŜǊǳƴƎ ŦƛƴŘŜǘ ǎƛŎƘ ŀǳŦ {ŜƛǘŜ омтΥ ΣΣΦΦΦ5ƛŜ ƎǊǳƴŘǎŅǘȊƭƛŎƘŜ 9ƛƎƴǳƴƎ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜ ǿƛǊŘ 
ƴƛŎƘǘ ƛƴ !ōǊŜŘŜ ƎŜǎǘŜƭƭǘΦ WŜŘƻŎƘ ƛǎǘ ŘƛŜ ŀǳǎƎŜǿƻƎŜƴŜ ǊŅǳƳƭƛŎƘŜ ±ŜǊǘŜƛƭǳƴƎ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴ Ŝƛƴ 
ƳŀǖƎŜōƭƛŎƘŜǎ 9ƴǘǎŎƘŜƛŘǳƴƎǎƪǊƛǘŜǊƛǳƳΦ Lƴ wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴ ƪǀƴƴŜƴ ŀǳŦƎǊǳƴŘ ŘŜǊ ±ƛŜƭȊŀƘƭ ŀƴ 
tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜƴ ƴƛŎƘǘ ŀƭƭŜ CƭŅŎƘŜƴ ŦǸǊ ŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ŀǳǎƎŜǿƛŜǎŜƴ ǿŜǊŘŜƴΦ 5ŜǊ [ŀƴŘƪǊŜƛǎ !ƭȊŜȅπ
²ƻǊƳǎ ǿƛǊŘ ōŜǊŜƛǘǎ ƛƳ ǸōŜǊǇǊƻǇƻǊǘƛƻƴŀƭŜƴ aŀǖŜ ŦǸǊ ŘƛŜ ²ƛƴŘƪǊŀŦǘƴǳǘȊǳƴƎ ƘŜǊŀƴƎŜȊƻƎŜƴΣ ƛƴ ŘŜǊ 
tƻǘŜƴȊƛŀƭǎǘǳŘƛŜ ǎƛƴŘ Ŧŀǎǘ с҈ ŘŜǎ YǊŜƛǎƎŜōƛŜǘǎ ŦǸǊ ŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ǾƻǊƎŜǎŜƘŜƴΣ ǿŀǎ ŘŜǳǘƭƛŎƘ ƳŜƘǊ ŀƭǎ 
ŘŜǊ ŀƴƎŜǎǘǊŜōǘŜ ƭŀƴŘŜǎǿŜƛǘŜ aƛƴŘŜǎǘǿŜǊǘ Ǿƻƴ нΣн҈ ǎƛƴŘΦΦΦϦ IƛŜǊȊǳ ōƛǘǘŜƴ ǿƛǊ ǳƳ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜΣ 
ǿŀǊǳƳ ŜƛƴŜ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜ ƛƴ ŘŜƳ ōŜǘǊŜŦŦŜƴŘŜƴ .ŜǊŜƛŎƘ ǳƴōŜŘƛƴƎǘ ƴƻǘǿŜƴŘƛƎ ƛǎǘΣ ǿŜƴƴ ŘŜǊ 
[ŀƴŘƪǊŜƛǎ ǎŎƘƻƴ ǸōŜǊǇǊƻǇƻǊǘƛƻƴŀƭ ƘŜǊŀƴƎŜȊƻƎŜƴ ǿƛǊŘΦ

мт

5ƛŜ CƭŅŎƘŜ ǿŀǊ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ ŜǊǎǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ƴƻŎƘ ƴƛŎƘǘ .ŜǎǘŀƴŘǘŜƛƭ ŘŜǊ tƭŀƴǳƴƎΣ 
ǿǳǊŘŜ ŀōŜǊ Řŀƴƴ ƛƴ ǿŜƛǘŜƴ ¢ŜƛƭŜƴ ƛƴ ŘŜƴ wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴ ǸōŜǊƴƻƳƳŜƴ ƛƴŦƻƭƎŜ ŘŜǊ ǿŜƛǘ 
ǾƻǊŀƴƎŜǎŎƘǊƛǘǘŜƴŜƴ CƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴǳƴƎ ŘŜǊ ±D !ƭȊŜȅπ[ŀƴŘΦ 9ƛƴŜ 
bƛŎƘǘōŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎǳƴƎ ƛƳ wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴ ǿǸǊŘŜ ǎƛŎƘ ƴǳǊ ƴŜƎŀǘƛǾ ŀǳŦ ŘŜƴ 
CƭŅŎƘŜƴōŜƛǘǊŀƎǎǿŜǊǘ ŀǳǎǿƛǊƪŜƴΣ ŀōŜǊ ŘŜƴ ²ƛƴŘǇŀǊƪ ƴƛŎƘǘ ǾŜǊƘƛƴŘŜǊƴΦ LƳ ½ǳƎŜ ŘŜǎ 
DŜƎŜƴǎǘǊƻƳǇǊƛƴȊƛǇǎ ǎƻƭƭŜƴ ōŜǊŜƛǘǎ ŀōƎŜǎŎƘƭƻǎǎŜƴŜ ƪƻƳƳǳƴŀƭŜ .ŀǳƭŜƛǘǇƭŀƴǳƴƎŜƴ 
ōŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎǘ ǿŜǊŘŜƴΦ

ур



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

мллψм hD CǊŜǘǘŜƴƘŜƛƳ лсΦлоΦнлнр 9ƛƴŜ ǿŜƛǘŜǊŜ ƛƴǘŜǊŜǎǎŀƴǘŜ .ŜƳŜǊƪǳƴƎ ŦƛƴŘŜǘ ǎƛŎƘ ŀǳŦ {ŜƛǘŜ омсΥ ΣΣΦΦΦ5ƛŜ ±D !ƭȊŜȅπ[ŀƴŘ ŦǸƘǊǘ ŘŜǊȊŜƛǘ 
ŜƛƴŜ CƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴŅƴŘŜǊǳƴƎ όƛǎƻƭƛŜǊǘŜ tƻǎƛǘƛǾǇƭŀƴǳƴƎύ ŦǸǊ ŜƛƴŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŦƭŅŎƘŜ ǀǎǘƭƛŎƘ Ǿƻƴ 
DŀǳπhŘŜǊƴƘŜƛƳ ŘǳǊŎƘΣ Řŀǎ ±ŜǊŦŀƘǊŜƴ ƛǎǘ ǎŎƘƻƴ ǿŜƛǘ ǾƻǊŀƴƎŜǎŎƘǊƛǘǘŜƴΦ 5ƛŜ tƭŀƴǳƴƎǎƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘ 
ǸōŜǊƴƛƳƳǘ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜƴ ƴǳƴΣ ǎƻǿŜƛǘ ǎƛŜ ƴƛŎƘǘ ƛƳ нƪƳπ!ǳǎǎŎƘƭǳǎǎōŜǊŜƛŎƘ ŘŜǎ tŜǘŜǊǎōŜǊƎŜǎ ƭƛŜƎǘΦ 5ƛŜǎ 
ǾŜǊǎǘŅǊƪǘ ŘƛŜ YƻƴȊŜƴǘǊŀǘƛƻƴ Ǿƻƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŦƭŅŎƘŜƴ ǊƛƴƎǎ ǳƳ DŀǳπhŘŜǊƴƘŜƛƳ ƴƻŎƘΦ 5ŜǊ ²ƛƴŘǇŀǊƪ 
CǊŀƳŜǊǎƘŜƛƳ ǿǸǊŘŜ ŘƛŜ DŜƳŜƛƴŘŜ Řŀƴƴ ǾƻƭƭǎǘŅƴŘƛƎ ǳƳȊƛƴƎŜƭƴΦΦΦϦ τ
5ŜǊ {ŀŎƘǾŜǊƘŀƭǘΣ Řŀǎǎ Ŝƛƴ ǿŜƛǘŜǊŜǊ ²ƛƴŘǇŀǊƪ ƛƴ DŀǳπhŘŜǊƴƘŜƛƳΣ ǳƴŘ ǾŜǊƳǳǘƭƛŎƘ ǎǇŅǘŜǊ ŀǳŎƘ ƛƴ 
IƛƭƭŜǎƘŜƛƳΣ ŜƛƴŜ DŜƳŜƛƴŘŜ Řŀƴƴ ΣǊƛƴƎǎǳƳ ǳƳȊƛƴƎŜƭƴά ǿǸǊŘŜΣ ǘǊƛŦŦǘ ŀǳŦ CǊŜǘǘŜƴƘŜƛƳ ƎŜƴŀǳǎƻ ȊǳΦ ²ƛǊ 
ōƛǘǘŜƴ {ƛŜ ǳƳ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜΣ ǿŀǊǳƳ Řŀǎ ƻŦŦŜƴǎƛŎƘǘƭƛŎƘ ŦǸǊ DŀǳπhŘŜǊƴƘŜƛƳκCǊŀƳŜǊǎƘŜƛƳ Ŝƛƴ 
tǊƻōƭŜƳ ŘŀǊǎǘŜƭƭǘΣ ŦǸǊ CǊŜǘǘŜƴƘŜƛƳ ŀōŜǊ ƴƛŎƘǘΦ

9ƛƴ ǇƻǘŜƴȊƛŜƭƭŜǊ ²ƛƴŘǇŀǊƪ ƛƴ IƛƭƭŜǎƘŜƛƳ ƛǎǘ ƴƛŎƘǘ .ŜǎǘŀƴŘǘŜƛƭ ǳƴǎŜǊŜǊ tƭŀƴǳƴƎŜƴΦ Dŀǳπ
hŘŜǊƴƘŜƛƳ ǿŅǊŜ ōŜƛ wŜŀƭǎƛŜǊǳƴƎ ŘŜǊ ŀōƎŜƭŜƘƴǘŜƴ CƭŅŎƘŜƴ Ǿƻƴ с ²ƛƴŘǇŀǊƪǎ 
ǳƳƎŜōŜƴΦ 5ŀƘŜǊ ƛǎǘ ŘƛŜ {ƛǘǳŀǘƛƻƴ ƴƛŎƘǘ Ƴƛǘ CǊŜǘǘŜƴƘŜƛƳ ǾŜǊƎƭŜƛŎƘōŀǊΦ

млм {ǘŀŘǘ !ƭȊŜȅ лрΦлоΦнлнр Lƴ ŘŜǊ 9ƴǘǿǳǊŦǎŦŀǎǎǳƴƎ ŘŜǊ пΦ ¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ŘŜǎ wwht ȊǳǊ ŜǊƴŜǳǘŜƴ ǀŦŦŜƴǘƭƛŎƘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ 
ǿǳǊŘŜ ŦƻƭƎŜƴŘŜǊ DǊǳƴŘǎŀǘȊ ƎŜǎǘǊƛŎƘŜƴΥ
D мсрŎ .ŜƛƳ wŜǇƻǿŜǊƛƴƎ ŅƭǘŜǊŜǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ƛƳ !ōǎǘŀƴŘ
Ǿƻƴ тнл aŜǘŜǊƴ ȊǳǊ ²ƻƘƴōŜōŀǳǳƴƎ ǎƻƭƭ ŀǳŦ 9ōŜƴŜ ŘŜǊ .ŀǳƭŜƛǘǇƭŀƴǳƴƎ ǸōŜǊ wƻǘƻǊπƛƴƴŜǊƘŀƭō ƻŘŜǊ τ 
ŀǳǖŜǊƘŀƭō ŀōǎŎƘƭƛŜǖŜƴŘ ŜƴǘǎŎƘƛŜŘŜƴ ǿŜǊŘŜƴΦ
¦ƴǘŜǊ ½ǳƎǊǳƴŘŜƭŜƎǳƴƎ ŘŜǎ ½ мсп ŀ ǳƴŘ ŘŜǎǎŜƴ .ŜƎǊǸƴŘǳƴƎ ōƭŜƛōǘ ƧŜŘƻŎƘ ǿŜƛǘŜǊƘƛƴ ǳƴƪƭŀǊΣ ǿƛŜ 
ƘƛƴǎƛŎƘǘƭƛŎƘ ŘŜǊ wƻǘƻǊπƛƴƴŜǊƘŀƭō κ wƻǘƻǊπŀǳǖŜǊƘŀƭōπwŜƎŜƭǳƴƎ ōŜƛ wŜǇƻǿŜǊƛƴƎπ!ƴƭŀƎŜƴ Ȋǳ ǾŜǊŦŀƘǊŜƴ 
ƛǎǘΦ 5ŜƳ ²ƻǊǘƭŀǳǘ ŘŜǊ .ŜƎǊǸƴŘǳƴƎ Ȋǳ ½ мсп ŀ ŦƻƭƎŜƴŘΣ ǎƻƭƭ ŘƛŜ wƻǘƻǊπŀǳǖŜǊƘŀƭōπwŜƎŜƭǳƴƎ ƴƛŎƘǘ ŦǸǊ 
!ƴƭŀƎŜƴ ƎŜƭǘŜƴΣ ŘƛŜ ǎƛŎƘ ŀǳǖŜǊƘŀƭō ŘŜǊ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜ ōŜŦƛƴŘŜƴ όȊΦ.Φ wŜǇƻǿŜǊƛƴƎπ!ƴƭŀƎŜƴύΥ
½мспŀΥ Lƴ ŘŜƴ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ Ǝƛƭǘ ŘƛŜ wƻǘƻǊπŀǳ.ŜǊƘŀƭōπwŜƎŜƭǳƴƎΦ 9ǎ ƛǎǘ 
ȊǳƭŅǎǎƛƎΣ Řŀǎǎ ŘƛŜ wƻǘƻǊŜƴ ǸōŜǊ ŘƛŜ DŜōƛŜǘǎƎǊŜƴȊŜ ƘƛƴŀǳǎǊŀƎŜƴΣ ǎƻǿŜƛǘ ŘƛŜǎŜ ƴƛŎƘǘ ƛƴ 
!ǳǎǎŎƘƭǳǎǎƎŜōƛŜǘŜ ƘƛƴŜƛƴǊŀƎŜƴΦ
½ǳмспŀΥ 5ƛŜ wƻǘƻǊπŀǳǖŜǊƘŀƭōπwŜƎŜƭǳƴƎ ōŜǎŀƎǘ ƭŜŘƛƎƭƛŎƘΣ Řŀǎǎ ŘŜǊ aŀǎǘŦǳǖ ŜƛƴŜǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜ 
ƛƴƴŜǊƘŀƭō ŘŜǎ tƭŀƴƎŜōƛŜǘŜǎ ǎǘŜƘŜƴ ƳǳǎǎΦ 5ƛŜ wƻǘƻǊŜƴ ŘǸǊŦŜƴ ƘƛŜǊōŜƛ ǸōŜǊ Řŀǎ tƭŀƴƎŜōƛŜǘŜǎ 
ƘƛƴŀǳǎǊŀƎŜƴΦ .Ŝƛ ŘŜƴ ƘŜǳǘŜ ǸōƭƛŎƘŜƴ !ƴƭŀƎŜƴƎǊǀǖŜƴ
Ƴƛǘ ŜƛƴŜƳ wƻǘƻǊŘǳǊŎƘƳŜǎǎŜǊ Ǿƻƴ ōƛǎ Ȋǳ мср aŜǘŜǊƴ ǊŜŘǳȊƛŜǊǘ ǎƛŎƘ ŘƛŜ ǾŜǊŦǸƎōŀǊŜ CƭŅŎƘŜ ōŜƛ ŜƛƴŜǊ 
wƻǘƻǊπƛƴƴŜǊƘŀƭōπwŜƎŜƭǳƴƎ ǳƳ Ŝǘǿŀ пл tǊƻȊŜƴǘΣ ŘƛŜ ƛƴǎǘŀƭƭƛŜǊōŀǊŜ [ŜƛǎǘǳƴƎ ǎƻƎŀǊ ǳƳ Ŝǘǿŀ нр 
tǊƻȊŜƴǘ ƛƳ ±ŜǊƎƭŜƛŎƘ Ȋǳ ŜƛƴŜǊ wƻǘƻǊπŀǳǖŜǊƘŀƭōπwŜƎŜƭǳƴƎΦ 5ŀƘŜǊ ǿƛǊŘ ŘƛŜ wƻǘƻǊπŀǳǖŜǊƘŀƭōπwŜƎŜƭǳƴƎ 
ŦǸǊ ŘƛŜ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜƴ ŘŜǎ ǊŜƎƛƻƴŀƭŜƴ wŀǳƳƻǊŘǳƴƎǎǇƭŀƴŜǎ wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπbŀƘŜ ǾŜǊōƛƴŘƭƛŎƘ 
ŦŜǎǘƎŜƭŜƎǘΦ 5ƛŜǎŜ wŜƎŜƭǳƴƎ Ǝƛƭǘ ƴƛŎƘǘ ŦǸǊ !ƴƭŀƎŜƴΣ ŘƛŜ ǎƛŎƘ ŀǳǖŜǊƘŀƭō ŘŜǊ ±ƻǊǊŀƴƎŜōƛŜǘŜ ōŜŦƛƴŘŜƴ όȊΦ 
.Φ wŜǇƻǿŜǊƛƴƎπ!ƴƭŀƎŜƴ Ƴƛǘ тнл aŜǘŜǊƴ !ōǎǘŀƴŘ ȊǳǊ ²ƻƘƴōŜōŀǳǳƴƎ ŜƴǘǎǇǊŜŎƘŜƴŘ ½ мсрŀύΦ CŜǊƴŜǊ 
ƛǎǘ Ȋǳ ōŜŀŎƘǘŜƴΣ Řŀǎǎ ƛƳ 9ƛƴȊŜƭŀƭƭ ŀƴƎǊŜƴȊŜƴŘŜ !ǳǎǎŎƘƭǳǎǎƎŜōƛŜǘŜ ƻŘŜǊ ŀƴŘŜǊŜ ƎŜǎŜǘȊƭƛŎƘŜ DǊǸƴŘŜ 
Řŀǎ IƛƴŜƛƴǊŀƎŜƴ ŘŜǎ wƻǘƻǊǎ ŜƛƴǎŎƘǊŅƴƪŜƴ ƪǀƴƴŜƴΦ

D мср Ŏ ǿǳǊŘŜ ƎŜǎǘǊƛŎƘŜƴΣ ǿŜƛƭ ōƛǎ ȊǳƳ омΦмнΦнлол Řŀǎ wŜǇƻǿŜǊƛƴƎ ŘǳǊŎƘ Ϡ нпф !ōǎΦ 
о ƎŜǊŜƎŜƭǘ ǿƛǊŘ ǳƴŘ ŜƛƴŜ CŜǎǘƭŜƎǳƴƎ ƛƳ wŜƎƛƻƴŀƭŜƴ wŀǳƳƻǊŘƴǳƴƎǎǇƭŀƴ ƘƛŜǊȊǳ 
ƎŜƎŜƴǎǘŀƴŘǎƭƻǎ ǿŅǊŜΦ 
Lƴ ŘŜǊ .ŜƎǊǸƴŘǳƴƎ Ȋǳ ½ мсп ŀ ǿƛǊŘ ƪƭŀǊƎŜǎǘŜƭƭǘΣ Řŀǎǎ ŘƛŜ wƻǘƻǊπŀǳǖŜǊƘŀƭōπwŜƎŜƭǳƴƎ 
ƴƛŎƘǘ ōŜƛ wŜǇƻǿŜǊƛƴƎπ!ƴƭŀƎŜƴ ŀǳǖŜǊƘŀƭō ŘŜǊ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜ ŀƴȊǳǿŜƴŘŜƴ ƛǎǘΦ

ус
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млм {ǘŀŘǘ !ƭȊŜȅ лрΦлоΦнлнр 5ƛŜ .ŜƎǊǸƴŘǳƴƎ Ȋǳ ½ мсп ŀ ǎǘŜƘǘ ŘŀƳƛǘ ƛƴ ŜƛƴŜƳ ƎŜǿƛǎǎŜƴ ²ƛŘŜǊǎǇǊǳŎƘ ȊǳǊ {ǘǊŜƛŎƘǳƴƎ Ǿƻƴ D мср ŎΦ
¦ƴƪƭŀǊ ōƭŜƛōǘ ŘŜƳƴŀŎƘΣ ƻō 
π  ½ƛŜƭ ŘŜǊ {ǘǊŜƛŎƘǳƴƎ ǿŀǊΣ ƴǳǊ ŘƛŜ ²ŀƘƭƳǀƎƭƛŎƘƪŜƛǘ ŀǳŦ 9ōŜƴŜ ŘŜǊ .ŀǳƭŜƛǘǇƭŀƴǳƴƎ Ȋǳ ǎǘǊŜƛŎƘŜƴ ǳƴŘ 
ŘƛŜ wƻǘƻǊπƛƴƴŜǊƘŀƭō wŜƎŜƭǳƴƎ ŀƭǎ wŜƎŜƭŦŀƭƭ ŦƛƛǊ !ƴƭŀƎŜƴ ŀǳ.ŜǊƘŀƭō ŘŜǊ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜ ŜƛƴȊǳŦǸƘǊŜƴ 
ƻŘŜǊ
π ŘƛŜ wƻǘƻǊπŀǳǖŜǊƘŀƭōπwŜƎŜƭǳƴƎ ŀƭǎ wŜƎŜƭŦŀƭƭ ǾƻǊƎŜǎŜƘŜƴ ǿŜǊŘŜƴ ǎƻƭƭΣ ǳƴŀōƘŅƴƎƛƎ ŘŀǾƻƴΣ ƻō ǎƛŎƘ ŘƛŜ 
!ƴƭŀƎŜƴ ƛƴƴŜǊƘŀƭō ƻŘŜǊ ŀǳǖŜǊƘŀƭō Ǿƻƴ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜƴ ōŜŦƛƴŘŜƴΦ 
²ƛǊ ōƛǘǘŜƴ ŘƛŜǎōŜȊǸƎƭƛŎƘ ǳƳ YƭŀǊǎǘŜƭƭǳƴƎΦ 
5ƛŜ {ǘŀŘǘ !ƭȊŜȅ ƛǎǘ ŘŜǊ !ǳŦŦŀǎǎǳƴƎΣ Řŀǎǎ ŘƛŜ wƻǘƻǊπƛƴƴŜǊƘŀƭōπwŜƎŜƭǳƴƎ ōŜƛ wŜǇƻǿŜǊƛƴƎπ!ƴƭŀƎŜƴ 
ŀǳǖŜǊƘŀƭō ŘŜǊ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜ Ƴƛǘ ŜƛƴŜƳ !ōǎǘŀƴŘ Ǿƻƴ ōƛǎ Ȋǳ тнл Ƴ ȊǳǊ ²ƻƘƴōŜōŀǳǳƴƎ 
ŀƴȊǳǿŜƴŘŜƴ ƛǎǘ ƻŘŜǊ ŘŜƴ ¢ǊŅƎŜǊƴ ŘŜǊ  CƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴǳƴƎ ȊǳƳƛƴŘŜǎǘ ŘƛŜ ²ŀƘƭƳǀƎƭƛŎƘƪŜƛǘ Ȋǳ 
ǸōŜǊƭŀǎǎŜƴ ƛǎǘΦ
±ƻǊ ŘŜƳ IƛƴǘŜǊƎǊǳƴŘ ŘŜǊ ƎŜƳŅǖ ŘŜǊ пΦ ¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ŘŜǎ [9t L±
ōŜǊŜƛǘǎ ŀǳŦ флл Ƴ ǊŜŘǳȊƛŜǊǘŜƴ !ōǎǘŅƴŘŜ Ȋǳ {ƛŜŘƭǳƴƎǎŦƭŅŎƘŜƴΣ ŘŜǊ
ŘŀǊǸōŜǊ Ƙƛƴŀǳǎ ƳǀƎƭƛŎƘŜƴ ǿŜƛǘŜǊŜƴ wŜŘǳȊƛŜǊǳƴƎ ǳƳ нл ҈ ōŜƛ
wŜǇƻǿŜǊƛƴƎπ!ƴƭŀƎŜƴ ǎƻǿƛŜ ŜƛƴŜǊ ǎƛŎƘ ƎƭŜƛŎƘȊŜƛǘƛƎ ǾƻƭƭȊƛŜƘŜƴŘŜƴ
ǘŜŎƘƴƛǎŎƘŜƴ 9ƴǘǿƛŎƪƭǳƴƎ Ƴƛǘ ŀƴǎǘŜƛƎŜƴŘŜƴ !ƴƭŀƎŜƴƘǀƘŜƴΣ ǎŜƘŜƴ ǿƛǊ
ŘƛŜǎ ȊǳƳ {ŎƘǳǘȊ ŘŜǊ ²ƻƘƴƭŀƎŜƴ ǾƻǊ ƴƻŎƘ ƘǀƘŜǊŜƴ ƻǇǘƛǎŎƘŜƴ .ŜƭŀǎǘǳƴƎŜƴ ǳƴŘ LƳƳƛǎǎƛƻƴŜƴ ǿƛŜ 
{ŎƘŀƭƭ ǳƴŘ {ŎƘŀǘǘŜƴ ŀƭǎ ƎŜōƻǘŜƴ ŀƴΦ

5ƛŜ DǊǸƴŘŜ ŦǸǊ ŘƛŜ {ǘǊŜƛŎƘǳƴƎ ǿŜǊŘŜƴ ƻōŜƴ ŜǊƭŅǳǘŜǊǘΦ CǸǊ ƛƳ wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴ 
ŦŜǎǘƎŜƭŜƎǘŜ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜ Ǝƛƭǘ ŘƛŜ wƻǘƻǊπŀǳǖŜǊƘŀƭōπwŜƎŜƭǳƴƎΦ .Ŝƛ 
wŜǇƻǿŜǊƛƴƎǾƻǊƘŀōŜƴ ŀǳǖŜǊƘŀƭō Ǿƻƴ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜƴ ǎƛƴŘ ŘƛŜ ŜƛƴȊǳƘŀƭǘŜƴŘŜƴ 
{ƛŜŘƭǳƴƎǎŀōǎǘŅƴŘŜ ŜƴǘǎǇǊŜŎƘŜƴŘ ŘŜǊ .ŜƎǊǸƴŘǳƴƎ Ȋǳ ½ мспŀ Ǿƻƴ ŘŜǊ wƻǘƻǊǎǇƛǘȊŜ ŘŜǊ 
!ƴƭŀƎŜ ŀǳǎ Ȋǳ ƳŜǎǎŜƴΦ

.Ŝƛ wŜǇƻǿŜǊǊƛƴƎǾƻǊƘŀōŜƴ ƛǎǘ Ŝƛƴ !ōǎǘŀƴŘ Ǿƻƴ тнл Ƴ π ƎŜƳŜǎǎŜƴ Ǿƻƴ ŘŜǊ wƻǘƻǊǎǇƛǘȊŜ π 
ŜƛƴȊǳƘŀƭǘŜƴΦ

ут
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млнψм hD 9ŎƪŜƭǎƘŜƛƳ ноΦлоΦнлнр ƘƛŜǊƳƛǘ ƴŜƘƳŜ ƛŎƘ ƛƳ bŀƳŜƴ ŘŜǊ hǊǘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ 9ŎƪŜƭǎƘŜƛƳ {ǘŜƭƭǳƴƎ Ȋǳ LƘǊŜƴ ±ƻǊǎŎƘƭŅƎŜƴ ŘŜǊ 
9ǊǿŜƛǘŜǊǳƴƎ ŘŜǊ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ нл όCƭƻƴƘŜƛƳκ 9ŎƪŜƭǎƘŜƛƳκ Dŀǳπ.ƛŎƪŜƭƘŜƛƳκ DǳƳōǎƘŜƛƳκ 
²ǀƭƭǎǘŜƛƴκ ²ŀƭƭŜǊǘƘŜƛƳύΦ
5ƛŜ hǊǘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ 9ŎƪŜƭǎƘŜƛƳ ǳƴǘŜǊǎǘǸǘȊǘ ŘƛŜ 9ǊǿŜƛǘŜǊǳƴƎ ŘŜǎ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘǎ ²ƛƴŘ ƛƴ wƛŎƘǘǳƴƎ 
{ǸŘŜƴ ǳƴŘ {ǸŘƻǎǘŜƴ όŀƭǎƻ ŀǳŦ CƭƻƴƘŜƛƳŜǊ DŜƳŀǊƪǳƴƎύΣ ǿǸƴǎŎƘǘ ǎƛŎƘ ŀƭƭŜǊŘƛƴƎǎ ŀǳŎƘ ŜƛƴŜ ŀƴŀƭƻƎŜ 
9ǊǿŜƛǘŜǊǳƴƎ ŀǳŦ DŜƳŀǊƪǳƴƎ 9ŎƪŜƭǎƘŜƛƳΣ ǳƳ ŘƻǊǘ ŘƛŜ 9ǊǊƛŎƘǘǳƴƎ Ǿƻƴ Ŝƛƴ ōƛǎ ȊǿŜƛ ǿŜƛǘŜǊŜƴ 
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ Ȋǳ ŜǊƳǀƎƭƛŎƘŜƴΦ ²ƛŜ ƛƴȊǿƛǎŎƘŜƴ ƘƛƴƭŅƴƎƭƛŎƘ ōŜƪŀƴƴǘ ƛǎǘΣ ǘǊŀƎŜƴ 
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ƴƛŎƘǘ ƴǳǊ Ȋǳ ŜƛƴŜǊ ǳƳǿŜƭǘǾŜǊǘǊŅƎƭƛŎƘŜƴΣ ǎƻƴŘŜǊƴ ƛƴǎōŜǎƻƴŘŜǊŜ ŀǳŎƘ Ȋǳ ŜƛƴŜǊ 
ǳƴŀōƘŅƴƎƛƎŜƴ 9ƴŜǊƎƛŜǾŜǊǎƻǊƎǳƴƎ ǳƴŘ ŘŀƳƛǘ ǳƴƳƛǘǘŜƭōŀǊ Ȋǳ ǳƴǎŜǊŜƴ ǎƛŎƘŜǊƘŜƛǘǎǇƻƭƛǘƛǎŎƘŜƴ 
LƴǘŜǊŜǎǎŜƴ ōŜƛΦ 5ƛŜǎŜǊ !ǎǇŜƪǘ Ƴǳǎǎ ŘƛŜǎŜǊ ¢ŀƎŜ ƴƻŎƘƳŀƭǎ ŀǳǎŘǊǸŎƪƭƛŎƘ ōŜǘƻƴǘ ǿŜǊŘŜƴΦ 5ŀǊǸōŜǊ 
Ƙƛƴŀǳǎ ŜǊƳǀƎƭƛŎƘŜƴ Ŝǎ ŘŜǊŀǊǘƛƎŜ ±ƻǊƘŀōŜƴ ŘŜƴ ƧŜǿŜƛƭƛƎŜƴ hǊǘǎƎŜƳŜƛƴŘŜƴ ȊǳǎŅǘȊƭƛŎƘŜ 9ƛƴƴŀƘƳŜƴ Ȋǳ 
ƎŜƴŜǊƛŜǊŜƴΣ ǳƳ !ƴǿƻƘƴŜǊƛƴƴŜƴ ǳƴŘ !ƴǿƻƘƴŜǊƴ ŀǳŎƘ ƛƴ ŘŜǊ ½ǳƪǳƴŦǘ Ŝƛƴ ŀǘǘǊŀƪǘƛǾŜǎ [ŜōŜƴǎǳƳŦŜƭŘ 
Ȋǳ ōƛŜǘŜƴΦ 5ƛŜǎ ǎǘŜƭƭǘ ŀǳǎ {ƛŎƘǘ ŘŜǊ hǊǘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ 9ŎƪŜƭǎƘŜƛƳ ǾƻǊ ŘŜƳ IƛƴǘŜǊƎǊǳƴŘ ŘŜǎ 
ŘŜƳƻƎǊŀŦƛǎŎƘŜƴ ²ŀƴŘŜƭǎ ŜƛƴŜƴ ƴƛŎƘǘ Ȋǳ ǳƴǘŜǊǎŎƘŅǘȊŜƴŘŜƴ ±ƻǊǘŜƛƭ ŘŀǊΦ
LƴǎƻŦŜǊƴ ƳŀŎƘǘ ǎƛŎƘ ŘƛŜ hǊǘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ 9ŎƪŜƭǎƘŜƛƳ ŀǳŎƘ ŘƛŜ ŜƴǘǎǇǊŜŎƘŜƴŘŜ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ŘŜǊ CƛǊƳŀ 
ǿƛǿƛ ŎƻƴǎǳƭǘΣ ǿŜƭŎƘŜ Ƴƛǘ ǳƴǎ ŀōƎŜǎǘƛƳƳǘ ƛǎǘΣ Ȋǳ ŜƛƎŜƴΦ 
!ƴōŜƛ ǎŜƴŘŜ ƛŎƘ LƘƴŜƴ ŘŜƴ .ŜǎŎƘƭǳǎǎ ǳƴǎŜǊŜǎ DŜƳŜƛƴŘŜǊŀǘǎ ǾƻƳ олΦмлΦнлнп Ƴƛǘ ǿŜƭŎƘŜƳ ǿƛǊ ŘƛŜ 
tƭŀƴǳƴƎǎƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘ ŀǳǎŘǊǸŎƪƭƛŎƘ ōƛǘǘŜƴΣ ōŜƛ ŘŜǊ 9ǊǿŜƛǘŜǊǳƴƎ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴƪǳƭƛǎǎŜ ŘƛŜ 9ŎƪŜƭǎƘŜƛƳŜǊ 
DŜƳŀǊƪǳƴƎ Ȋǳ ōŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎŜƴΦ ²ƛǊ ƘƻŦŦŜƴ ǎŜƘǊΣ Řŀǎǎ ŘƛŜ tƭŀƴǳƴƎǎƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘ ǳƴǎŜǊŜǊ .ƛǘǘŜ ŦƻƭƎǘΦ

нл

Lƴ ŘŜǊ ŜǊƴŜǳǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ǿǳǊŘŜƴ ƴǳǊ ƴƻŎƘ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜƴŅƴŘŜǊǳƴƎŜƴ ȊǳǊ !ƴƘǀǊǳƴƎ 
ƎŜōǊŀŎƘǘΣ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴǾƻǊǎŎƘƭŀƎ ǿǳǊŘŜ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ ŜǊǎǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ōŜǊŜƛǘǎ Ǿƻƴ 
ŘŜǊ CŀΦ ǿƛǿƛ Ŏƻƴǎǳƭǘ ǾƻǊƎŜǘǊŀƎŜƴ ǳƴŘ ŀōƎŜǿƻƎŜƴΦ 5ƛŜ CƭŅŎƘŜ bǊΦ нл ǿƛǊŘ ŘŀƘŜǊ ƴƛŎƘǘ 
ƳŜƘǊ ŜǊǿŜƛǘŜǊǘΣ ȊǳƳŀƭ ǎƛŜ Ƴƛǘ тпр Ƙŀ ōŜǊŜƛǘǎ Ȋǳ ŘŜƴ ƎǊǀǖǘŜƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƎŜōƛŜǘŜƴ ƛƴ 
ŘŜǊ wŜƎƛƻƴ ȊŅƘƭǘΦ 5ƛŜ wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴǳƴƎ Ƙŀǘ ŘŜƴ !ǳŦǘǊŀƎ ŘŜƴ CƭŅŎƘŜƴōŜƛǘǊŀƎǎǿŜǊǘ Ȋǳ 
ŜǊŦǸƭƭŜƴ όȊǳƴŅŎƘǎǘ мΣт҈ύΦ 5ŀŦǸǊ ǿǳǊŘŜƴ ŀǳǎǊŜƛŎƘŜƴŘ CƭŅŎƘŜƴ ŀǳǎƎŜǿŅƘƭǘΦ 9ǎ ǎǘŜƘǘ 
ŘŜƴ YƻƳƳǳƴŜƴ ŦǊŜƛ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴǳƴƎ ǿŜƛǘŜǊŜ CƭŅŎƘŜƴ ŦǸǊ ŘƛŜ 
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ŀǳǎȊǳǿŜƛǎŜƴΦ

млнψм hD 9ŎƪŜƭǎƘŜƛƳ ноΦлоΦнлнр bL959w{/IwLC¢
¢ht н 9ǊǿŜƛǘŜǊǳƴƎ ŘŜǎ ²ƛƴŘǇŀǊƪǎ
{ŀŎƘŘŀǊǎǘŜƭƭǳƴƎ
5ƛŜ tƭŀƴǳƴƎǎƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘ wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπbŀƘŜ ƴƛƳƳǘ ŘŜǊȊŜƛǘ ŘƛŜ ±ƛŜǊǘŜ ¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ŘŜǎ wht 
нлмп ŦǸǊ Řŀǎ {ŀŎƘƎŜōƛŜǘ 9ƴŜǊƎƛŜǾŜǊǎƻǊƎǳƴƎ ό²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜύ ǾƻǊΦ ±ƻƳ нрΦ Wǳƴƛ ōƛǎ ŜƛƴǎŎƘƭƛŜǖƭƛŎƘ сΦ 
!ǳƎǳǎǘ нлнп ƭŀƎ ŘŜǊ tƭŀƴŜƴǘǿǳǊŦ ƎŜƳŅǖ Ϡ с !ōǎΦ п [tƭD ŦǸǊ Řŀǎ !ƴƘǀǊǳƴƎǎǾŜǊŦŀƘǊŜƴ ǳƴŘ ŘƛŜ 
.ŜǘŜƛƭƛƎǳƴƎ ŘŜǊ mŦŦŜƴǘƭƛŎƘƪŜƛǘ ƎŜƳŅǖ Ϡ ф !ōǎΦ н whD ǀŦŦŜƴǘƭƛŎƘ ŀǳǎΦ LƳ .ŜǊŜƛŎƘ ŘŜǊ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ 
нл όCƭƻƴƘŜƛƳκ 9ŎƪŜƭǎƘŜƛƳκ Dŀǳπ.ƛŎƪŜƭƘŜƛƳκ DǳƳōǎƘŜƛƳκ ²ǀƭƭǎǘŜƛƴκ ²ŀƭƭŜǊǘƘŜƛƳύ ǿƛǊŘ ǎŜƛǘŜƴǎ ŘŜǊ 
tƭŀƴǳƴƎǎƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘ ŜƛƴŜ 9ǊǿŜƛǘŜǊǳƴƎ ŘŜǊ ōƛǎƘŜǊƛƎŜƴ ²ƛƴŘπ±ƻǊǊŀƴƎŦƭŅŎƘŜ ŀǳŦ DŜƳŀǊƪǳƴƎ 
CƭƻƴƘŜƛƳ ƛƴ wƛŎƘǘǳƴƎ {ǸŘŜƴ ǾƻǊƎŜǎŎƘƭŀƎŜƴΦ 5ƛŜǎŜ 9ǊǿŜƛǘŜǊǳƴƎǎŦƭŅŎƘŜ ƭƛŜƎǘ ŘƛǊŜƪǘ ŀƴƎǊŜƴȊŜƴŘ ȊǳǊ 
DŜƳŀǊƪǳƴƎ 9ŎƪŜƭǎƘŜƛƳ ǳƴŘ ǎƻƭƭ ƎŜƎŜƴǸōŜǊ ŘŜǊ ōƛǎƘŜǊƛƎŜƴ CƭŅŎƘŜƴƪǳƭƛǎǎŜ ǳƳ ŎŀΦ улл aŜǘŜǊ ƛƴ 
wƛŎƘǘǳƴƎ {ǸŘŜƴ ŜǊǿŜƛǘŜǊǘ ǿŜǊŘŜƴΦ
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млнψм hD 9ŎƪŜƭǎƘŜƛƳ ноΦлоΦнлнр !ǳǎ {ƛŎƘǘ ŘŜǊ hǊǘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ 9ŎƪŜƭǎƘŜƛƳ ǎƛƴŘ ƪŜƛƴŜ DǊǸƴŘŜ ŜǊƪŜƴƴōŀǊΣ ǿŜǎƘŀƭō ŘƛŜ ƻΦƎΦ 9ǊǿŜƛǘŜǊǳƴƎ 
ŀǳŦ CƭƻƴƘŜƛƳŜǊ DŜƳŀǊƪǳƴƎ ƳǀƎƭƛŎƘ ǎŜƛƴ ǎƻƭƭΣ ƴƛŎƘǘ ŀōŜǊ ŀǳŦ 9ŎƪŜƭǎƘŜƛƳŜǊ DŜƳŀǊƪǳƴƎΦ ±ƛŜƭƳŜƘǊ 
ǿǸǊŘŜ ŘƛŜ ŀƴŀƭƻƎŜ 9ǊǿŜƛǘŜǊǳƴƎ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜ ǿƛŜ ƛƴ CƭƻƴƘŜƛƳ ŘŜƴ .ŀǳ ŜƛƴŜǊ ǿŜƛǘŜǊŜƴ 
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜ ƛƴ 9ŎƪŜƭǎƘŜƛƳ ŜǊƳǀƎƭƛŎƘŜƴΦ 
5ŜǊ .ŀǳ ŜƛƴŜǊ ǿŜƛǘŜǊŜƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜ ƪŀƴƴ ŘŜƴ {ǘǊƻƳōŜŘŀǊŦ Ǿƻƴ ŎŀΦ оΦллл ŘǳǊŎƘǎŎƘƴƛǘǘƭƛŎƘŜƴ 
IŀǳǎƘŀƭǘŜƴ ƪƭƛƳŀƴŜǳǘǊŀƭ ŜǊȊŜǳƎŜƴ ǳƴŘ ŘŀƳƛǘ ŜƛƴŜƴ ǿƛŎƘǘƛƎŜƴ .ŜƛǘǊŀƎ ȊǳƳ YƭƛƳŀǎŎƘǳǘȊ ǳƴŘ ŘŜǊ 
9ƴŜǊƎƛŜǿŜƴŘŜ ƭŜƛǎǘŜƴΦ !ǳǖŜǊŘŜƳ ŜƴǘǎǘǸƴŘŜƴ ŦǸǊ ŘƛŜ hǊǘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ 9ŎƪŜƭǎƘŜƛƳ ƧŅƘǊƭƛŎƘŜ 
9ƛƴƴŀƘƳŜƴΣ ǿŜƭŎƘŜ ȊǳǊ hǊǘǎŜƴǘǿƛŎƪƭǳƴƎ ŜƛƴŜƴ ǇƻǎƛǘƛǾŜƴ .ŜƛǘǊŀƎ ƭŜƛǎǘŜƴ ƪǀƴƴŜƴΦ 5ƛŜ hǊǘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ 
9ŎƪŜƭǎƘŜƛƳ ōƛǘǘŜǘ ǾƻǊ ŘƛŜǎŜƳ IƛƴǘŜǊƎǊǳƴŘ ŘƛŜ tƭŀƴǳƴƎǎƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘ ŘƛŜ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ ƴƛŎƘǘ ƴǳǊ ƛƴ 
CƭƻƴƘŜƛƳΣ ǎƻƴŘŜǊƴ ŀƴŀƭƻƎ ŀǳŎƘ ƛƴ 9ŎƪŜƭǎƘŜƛƳ ǎƻ Ȋǳ ŜǊǿŜƛǘŜǊƴΣ Řŀǎǎ ŀǳŦ 9ŎƪŜƭǎƘŜƛƳŜǊ DŜƳŀǊƪǳƴƎ 
ŜƛƴŜ ǿŜƛǘŜǊŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜ ŜǊǊƛŎƘǘŜǘ ǿŜǊŘŜƴ ƪŀƴƴΦ
.ŜǎŎƘƭǳǎǎǾƻǊǎŎƘƭŀƎ
5ƛŜ hǊǘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ 9ŎƪŜƭǎƘŜƛƳ ōŜƎǊǸǖǘ ŘƛŜ tƭŀƴǳƴƎ ŘŜǊ ǿƛǿƛ Ŏƻƴǎǳƭǘ DƳōI ϧ /ƻΦ YD ȊǳǊ 
9ǊǿŜƛǘŜǊǳƴƎ ŘŜǎ ²ƛƴŘǇŀǊƪǎ Dŀǳπ.ƛŎƪŜƭƘŜƛƳ ǳƳ ŜƛƴŜ ǿŜƛǘŜǊŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜ ŀǳŦ ŘŜǊ 
DŜƳŀǊƪǳƴƎ 9ŎƪŜƭǎƘŜƛƳΦ ¦Ƴ ƘƛŜǊŦǸǊ tƭŀƴǳƴƎǎǊŜŎƘǘ ƘŜǊȊǳǎǘŜƭƭŜƴΣ ǎƻƭƭ ŘƛŜ tƭŀƴǳƴƎǎƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘ 
wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπbŀƘŜ ƎŜōŜǘŜƴ ǿŜǊŘŜƴΣ ŘƛŜ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ bǊΦ нл ǳƳ ŘŜƴ ƘƛŜǊŦǸǊ ƴƻǘǿŜƴŘƛƎŜƴ .ŜǊŜƛŎƘ 
ŀǳŦ 9ŎƪŜƭǎƘŜƛƳŜǊ DŜƳŀǊƪǳƴƎ ŀƴŀƭƻƎ ȊǳƳ ƎŜǇƭŀƴǘŜƴ 
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млнψм hD 9ŎƪŜƭǎƘŜƛƳ ноΦлоΦнлнр ±ƻǊƎŜƘŜƴ ƛƴ CƭƻƴƘŜƛƳ Ȋǳ ŜǊǿŜƛǘŜǊƴ όǎƛŜƘŜ YŀǊǘŜύΦ 5ŜǊ .ǸǊƎŜǊƳŜƛǎǘŜǊ ǿƛǊŘ ƎŜōŜǘŜƴ ŘƛŜ 
tƭŀƴǳƴƎǎƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘ ŘƛŜǎōŜȊǸƎƭƛŎƘ Ȋǳ ƪƻƴǘŀƪǘƛŜǊŜƴ ǳƴŘ ŜƛƴŜ !ƴǇŀǎǎǳƴƎ ŘŜǊ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ 
ŀƴȊǳǊŜƎŜƴ
.ŜǎŎƘƭǳǎǎ
5ŜǊ .ŜǎŎƘƭǳǎǎ ŜǊƎŜƘǘ Ƴƛǘ у Wŀπ{ǘƛƳƳŜƴΣ л bŜƛƴπ{ǘƛƳƳŜƴ ǳƴŘ м 9ƴǘƘŀƭǘǳƴƎŜƴΦ

нл

ǎƛŜƘŜ ƻōŜƴ

млр {ǘŀŘǘ .ƛƴƎŜƴ мтΦлоΦнлнр 5ƛŜ {ǘŀŘǘ .ƛƴƎŜƴ ŀƳ wƘŜƛƴ ǊŜƎǘ ŀƴΣ ŀǳŦ ŘƛŜ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ Ǿƻƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŦƭŅŎƘŜƴ ƛƳ .ŜǊŜƛŎƘ ŘŜǊ 
DŜƳŀǊƪǳƴƎ 5ǊƻƳŜǊǎƘŜƛƳ όtƻǘŜƴǘƛŀƭŦƭŅŎƘŜ нпύ Ȋǳ ǾŜǊȊƛŎƘǘŜƴ ōȊǿΦ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜƴŀōƎǊŜƴȊǳƴƎ ǎƻ 
ǾƻǊȊǳƴŜƘƳŜƴΣ Řŀǎǎ ŘŜǊ aƛƴŘŜǎǘŀōǎǘŀƴŘ ȊǳǊ ƪǸƴŦǘƛƎŜƴ {ƛŜŘƭǳƴƎǎŦƭŅŎƘŜ Ǿƻƴ флл Ƴ ŜƛƴƎŜƘŀƭǘŜƴ ǿƛǊŘΦ 
5ƛŜ {ƛŜŘƭǳƴƎǎŦƭŅŎƘŜ ƛǎǘ ƛƳ ŀƳ мтΦмнΦнлнп ŘǳǊŎƘ ŘŜƴ wŀǘ ŘŜǊ {ǘŀŘǘ .ƛƴƎŜƴ ōŜǎŎƘƭƻǎǎŜƴŜƴ 
CƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴ ŘŀǊƎŜǎǘŜƭƭǘΦ
IƛƴǿŜƛǎΥ 5ƛŜ ŜƴǘǎǇǊŜŎƘŜƴŘŜ CƭŅŎƘŜ ǿǳǊŘŜ ƴŀŎƘ ƎƭŜƛŎƘƭŀǳǘŜƴŘŜǊ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ŘŜǊ {ǘŀŘǘ .ƛƴƎŜƴ ŀƳ 
wƘŜƛƴ ōŜǊŜƛǘǎ ŜƛƴƳŀƭ ƘŜǊŀǳǎƎŜƴƻƳƳŜƴΣ ŀōŜǊ ƴǳƴ ƻƘƴŜ ǿŜƛǘŜǊŜ .ŜƎǊǸƴŘǳƴƎ ǿƛŜŘŜǊ ŀǳŦƎŜƴƻƳƳŜƴΦ 
{ŜƛǘŜƴǎ ŘŜǊ {ǘŀŘǘ .ƛƴƎŜƴ ŀƳ wƘŜƛƴ Ǝƛōǘ Ŝǎ ƪŜƛƴŜ &ƴŘŜǊǳƴƎŜƴ ŀƴ ŘŜǊ ƎŜǇƭŀƴǘŜƴ 
{ƛŜŘƭǳƴƎǎŜƴǘǿƛŎƪƭǳƴƎΦ 5ŀƘŜǊ ŀǳŎƘ ŘƛŜ ŜǊƴŜǳǘ ƴŜƎŀǘƛǾŜ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜΦ

нп

5ƛŜ CƭŅŎƘŜ нп ǿƛǊŘ ŀǳǎ ŘŜƴ tƭŀƴǳƴƎŜƴ ƘŜǊŀǳǎƎŜƴƻƳƳŜƴΦ
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млу ±D wƘŜƛƴπ{ŜƭȊ мтΦлпΦнлнр ŘƛŜ ±ŜǊōŀƴŘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ wƘŜƛƴπ{ŜƭȊ ǳƴŘ ŘƛŜ ŀƴƎŜƘǀǊƛƎŜƴ hǊǘǎƎŜƳŜƛƴŘŜƴ ǳƴŘ {ǘŅŘǘŜ ƘŀōŜƴ
ȊǳǊ пΦ ¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ŘŜǎ wŜƎƛƻƴŀƭŜƴ wŀǳƳƻǊŘƴǳƴƎǎǇƭŀƴǎ wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπbŀƘŜ нлмп ƛƴ
ŘŜǊ CŀǎǎǳƴƎ ŘŜǊ ȊǿŜƛǘŜƴ CƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ǾƻƳ мфΦлпΦнлнн ŦǸǊ Řŀǎ {ŀŎƘƎŜōƛŜǘ
9ƴŜǊƎƛŜǾŜǊǎƻǊƎǳƴƎ ό²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜύ ŦƻƭƎŜƴŘŜ !ƴǊŜƎǳƴƎŜƴ ǳƴŘ IƛƴǿŜƛǎŜ ǾƻǊȊǳǘǊŀƎŜƴΥ
±ŜǊōŀƴŘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ wƘŜƛƴπ{ŜƭȊΥ
5ŜǊ ±ŜǊōŀƴŘǎƎŜƳŜƛƴŘŜǊŀǘ ōŜǎŎƘƭƛŜǖǘ ƛƳ !ƴƘǀǊǳƴƎǎπ ǳƴŘ .ŜǘŜƛƭƛƎǳƴƎǎǾŜǊŦŀƘǊŜƴ ȊǳǊ пΦ
¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ŘŜǎ ǊŜƎƛƻƴŀƭŜƴ wŀǳƳƻǊŘƴǳƴƎǎǇƭŀƴ wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπbŀƘŜ нлмп ŦǸǊ Řŀǎ
{ŀŎƘƎŜōƛŜǘ 9ƴŜǊƎƛŜǾŜǊǎƻǊƎǳƴƎ ό²ƛƴŘŜύ ŦƻƭƎŜƴŘŜ .ŜŘŜƴƪŜƴ ŘŜǊ hǊǘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ 9ƛƳǎƘŜƛƳ
ǳƴŘ ²ŜƛƴƻƭǎƘŜƛƳΣ ǎƻǿƛŜ ǿŜƛǘŜǊŜƴ ƴŀŎƘ ŘŜǊ .ŜǎŎƘƭǳǎǎŦŀǎǎǳƴƎ ŘǳǊŎƘ ŘŜƴ
±ŜǊōŀƴŘǎƎŜƳŜƛƴŘŜǊŀǘ ŀƳ нлΦлоΦнлнр ōŜǎŎƘƭƻǎǎŜƴŜƴ .ŜŘŜƴƪŜƴΣ !ƴǊŜƎǳƴƎŜƴ ǳƴŘ
IƛƴǿŜƛǎŜƴ Ȋǳ ŜǊƘŜōŜƴΦ
!ƴǊŜƎǳƴƎŜƴ ǳƴŘ IƛƴǿŜƛǎŜ ŘŜǊ ŀƴƎŜƘǀǊƛƎŜƴ hǊǘǎƎŜƳŜƛƴŘŜƴ ǳƴŘ {ǘŅŘǘŜΥ
5ŀƭƘŜƛƳΥ YŜƛƴŜ .ŜŘŜƴƪŜƴΣ ƪŜƛƴŜ IƛƴǿŜƛǎŜ ǳƴŘ ƪŜƛƴŜ !ƴǊŜƎǳƴƎŜƴ
5ŜȄƘŜƛƳΥ YŜƛƴŜ .ŜŘŜƴƪŜƴΣ ƪŜƛƴŜ IƛƴǿŜƛǎŜ ǳƴŘ ƪŜƛƴŜ !ƴǊŜƎǳƴƎŜƴ
5ƛŜƴƘŜƛƳΥ YŜƛƴŜ .ŜŘŜƴƪŜƴΣ ƪŜƛƴŜ IƛƴǿŜƛǎŜ ǳƴŘ ƪŜƛƴŜ !ƴǊŜƎǳƴƎŜƴ
5ƻƭƎŜǎƘŜƛƳΥ YŜƛƴŜ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ŀōƎŜƎŜōŜƴ
9ƛƳǎƘŜƛƳ
5ŜǊ ½ǳǎŀƳƳŜƴǎŎƘƭǳǎǎ ŘŜǊ ōŜƛŘŜƴ tƻǘŜƴǘƛŀƭŦƭŅŎƘŜƴ ōŜŘŜǳǘŜǘ ƛƴ {ǳƳƳŜ ŜƛƴŜ ŘŜǳǘƭƛŎƘŜ 
aŜƘǊōŜƭŀǎǘǳƴƎ ǳƴŘ ŜƛƴŜƴ ƳŀǎǎƛǾŜƴ 9ƛƴƎǊƛŦŦ ƛƴ ŘƛŜ YǳƭǘǳǊƭŀƴŘǎŎƘŀŦǘΦ 5ŜǊ DŜƳŜƛƴŘŜǊŀǘ ƭŜƘƴǘ ŘŀƘŜǊ 
ŘƛŜ {ŎƘŀŦŦǳƴƎ ǿŜƛǘŜǊŜǊ tƻǘŜƴǘƛŀƭŦƭŅŎƘŜƴ ŜƴǘǎŎƘƛŜŘŜƴ ŀōΦ 5ŀǊǸōŜǊ Ƙƛƴŀǳǎ ōŜǎŎƘƴŜƛŘŜǘ ŘƛŜ tƭŀƴǳƴƎ 
ŜǊƘŜōƭƛŎƘ ŘƛŜ 9ƴǘǿƛŎƪƭǳƴƎǎƳǀƎƭƛŎƘƪŜƛǘ ŘŜǊ hǊǘǎƎŜƳŜƛƴŘŜΦ LƳ «ōǊƛƎŜƴ ǎŎƘƭƛŜǖǘ ǎƛŎƘ ŘŜǊ DŜƳŜƛƴŘŜǊŀǘ 
ŘŜƳ CŀȊƛǘ ŘŜǊ wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴǳƴƎ ŀƴΦ

т

тŀ

YŜƴƴǘƴƛǎƴŀƘƳŜΦ

9ƛƴ ½ǳǎŀƳƳŜƴǎŎƘƭǳǎǎ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴ т ǳƴŘ тŀ ǿƛǊŘ ŜōŜƴŦŀƭƭǎ ŀōƎŜƭŜƘƴǘΦ 
5ƛŜ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ Ǿƻƴ ±ƻǊǊŀƴƎŦƭŅŎƘŜƴ ŦǸǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ǿǳǊŘŜƴ ǳƴǘŜǊ .ŜŀŎƘǘǳƴƎ ŘŜǊ 
ƎŜƭǘŜƴŘŜƴ !ōǎǘŀƴŘǾƻǊǎŎƘǊƛŦǘŜƴ ό[9t L± w[tύ ŀǳǎƎŜǿŅƘƭǘΦ

млу ±D wƘŜƛƴπ{ŜƭȊ мтΦлпΦнлнр CǊƛŜǎŜƴƘŜƛƳΥ YŜƛƴŜ .ŜŘŜƴƪŜƴΣ ƪŜƛƴŜ IƛƴǿŜƛǎŜ ǳƴŘ ƪŜƛƴŜ !ƴǊŜƎǳƴƎŜƴ
DǳƴǘŜǊǎōƭǳƳ
Lƴ ŘŜǊ ¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ǎƛƴŘ ŘƛŜ ǿŜǎŜƴǘƭƛŎƘŜƴ DǊǳƴŘǎŅǘȊŜ ȊǳǊ 9ǊǊƛŎƘǘǳƴƎ ƴŜǳŜǊΣ ŀƭǎ ŀǳŎƘ ŦǸǊ ŘŜƴ 
!ǳǎǘŀǳǎŎƘ ōŜǎǘŜƘŜƴŘŜǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ŦƻǊƳǳƭƛŜǊǘΦ 5ƛŜǎŜ ǿŜǎŜƴǘƭƛŎƘŜƴ DǊǳƴŘǎŅǘȊŜƴ ǎƛƴŘ 
ŘŀƘŜǊ ǿƛŎƘǘƛƎŜ wŀƘƳŜƴōŜŘƛƴƎǳƴƎŜƴ ŦǸǊ ŘƛŜ .ŜǳǊǘŜƛƭǳƴƎ Ǿƻƴ tƭŀƴǳƴƎŜƴ ς ƛƴǎōŜǎƻƴŘŜǊŜ ŘǳǊŎƘ ŘƛŜ 
ƪƻƳƳǳƴŀƭŜƴ DǊŜƳƛŜƴ όDŜƳŜƛƴŘŜǊŀǘΣ .ŀǳŀǳǎǎŎƘǳǎǎύ ς ǳƴŘ ǎƻƭƭǘŜƴ ŘŀƘŜǊ ƪƭŀǊ ǳƴŘ ǾŜǊǎǘŅƴŘƭƛŎƘ 
ŦƻǊƳǳƭƛŜǊǘ ǎŜƛƴΦ 5ŀƘŜǊ ǊƛŎƘǘŜƴ ǎƛŎƘ ǳƴǎŜǊŜ !ƴǊŜƎǳƴƎŜƴκ.ŜŘŜƴƪŜƴ ǇǊƛƳŅǊ ŀǳŦ ǳƴƪƭŀǊŜ ƻŘŜǊ 
ǳƴǾŜǊǎǘŅƴŘƭƛŎƘŜ CƻǊƳǳƭƛŜǊǳƴƎŜƴ ǳƴŘ ōŜȊƛŜƘŜƴ ǎƛŎƘ ŀǳŦ ŘƛŜ !ǳǎŦǸƘǊǳƴƎŜƴ ƛƴ !ƴƭŀƎŜ мΣ ŘƛŜ Ƴƛǘ ǊƻǘŜǊ 
{ŎƘǊƛŦǘ ŀƭǎ &ƴŘŜǊǳƴƎŜƴ ƎŜƎŜƴǸōŜǊ ŘŜǊ ǾŜǊōƛƴŘƭƛŎƘŜƴ ŀƪǘǳŜƭƭŜƴ CŀǎǎǳƴƎ ƎŜƪŜƴƴȊŜƛŎƘƴŜǘ ǎƛƴŘΥ
ỏ !ƴƭŀƎŜ мΣ {ŜƛǘŜ уΣ !ōǎŀǘȊ ½b мср ōΦ !ǳǎȊǳƎ ½ƛǘŀǘΥ α5ŀǎ wŜǇƻǿŜǊƛƴƎ ŅƭǘŜǊŜǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ƛǎǘ 
ōŜǎƻƴŘŜǊǎ Ȋǳ ŦǀǊŘŜǊƴΦ {ƻŦŜǊƴ ōŜƛ ƘǀŎƘǎǘŜƴǎ ƎƭŜƛŎƘŜǊ !ƴƭŀƎŜƴȊŀƘƭ ŘǳǊŎƘ ŘƛŜ ƴŜǳŜƴ !ƴƭŀƎŜƴ 
ƳƛƴŘŜǎǘŜƴǎ ŘƛŜǎŜƭōŜ DŜǎŀƳǘƴŜƴƴƭŜƛǎǘǳƴƎ ǿƛŜ ŘƛŜ ŘŜǊ Ȋǳ ŜǊǎŜǘȊŜƴŘŜƴ ŀƭǘŜƴ !ƴƭŀƎŜƴ ŜǊǊŜƛŎƘǘ ǿƛǊŘ 
όwŜǇƻǿŜǊƛƴƎύΣ ŘǸǊŦŜƴ ŘƛŜ ±ƻǊƎŀōŜƴ ŘŜǎ ½b мср ŀ ŜƴǘǿŜŘŜǊ ŀǳŦ ǇƭŀƴǳƴƎǎǊŜŎƘǘƭƛŎƘ ƎŜǎƛŎƘŜǊǘŜƴ 
CƭŅŎƘŜƴ ƻŘŜǊ ŦǸǊ ŘŜƴ CŀƭƭΣ Řŀǎǎ ŘŜǊ !ōǎǘŀƴŘ ȊǿƛǎŎƘŜƴ ŘŜǊ .ŜǎǘŀƴŘǎŀƴƭŀƎŜ ǳƴŘ ŘŜǊ ƴŜǳŜƴ !ƴƭŀƎŜ 
ƘǀŎƘǎǘŜƴǎ Řŀǎ ½ǿŜƛŦŀŎƘŜ ŘŜǊ DŜǎŀƳǘƘǀƘŜ ŘŜǊ ƴŜǳŜƴ !ƴƭŀƎŜ ōŜǘǊŅƎǘΣ ǳƳ нл tǊƻȊŜƴǘ ǳƴǘŜǊǎŎƘǊƛǘǘŜƴ 
ǿŜǊŘŜƴΦά

YŜƴƴǘƴƛǎƴŀƘƳŜΦ

YŜƴƴǘƴƛǎƴŀƘƳŜΦ

фм



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр
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млу ±D wƘŜƛƴπ{ŜƭȊ мтΦлпΦнлнр !ǳǎȊǳƎ .ŜƎǊǸƴŘǳƴƎ Ȋǳ ½b мср ōΥ
αΦΦΦ aƛǘ ŘŜƳ wŜǇƻǿŜǊƛƴƎ ƪŀƴƴ ŘƛŜ ½ŀƘƭ ŘŜǊ !ƴƭŀƎŜƴ ǊŜŘǳȊƛŜǊǘ ǿŜǊŘŜƴΣ ǿƻŘǳǊŎƘ ŘƛŜ ƻǇǘƛǎŎƘŜ 
.ŜƭŀǎǘǳƴƎ ǎƛƴƪŜƴ ƪŀƴƴΦ !ǳŦƎǊǳƴŘ ŘŜǊ ƳƛƴŘŜǎǘŜƴǎ ƎƭŜƛŎƘōƭŜƛōŜƴŘŜƴ DŜǎŀƳǘƴŜƴƴƭŜƛǎǘǳƴƎ ŜǊŦƻƭƎǘ ŜƛƴŜ 
ōŜǎƻƴŘŜǊǎ ŜŦŦƛȊƛŜƴǘŜ CƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎΦ Χ!ǳǎ ŘƛŜǎŜƳ DǊǳƴŘ ƛǎǘ Řŀǎ wŜǇƻǿŜǊƛƴƎ ŀƴ ǾƻǊƘŀƴŘŜƴŜƴ 
{ǘŀƴŘƻǊǘŜƴ ōŜƛ ƘǀŎƘǎǘŜƴǎ ƎƭŜƛŎƘōƭŜƛōŜƴŘŜǊ !ƴƭŀƎŜƴȊŀƘƭ ǳƴŘ ŜƛƴŜǊ ƎƭŜƛŎƘŜƴ ƻŘŜǊ ƎŜǎǘŜƛƎŜǊǘŜƴ 
DŜǎŀƳǘƴŜƴƴƭŜƛǎǘǳƴƎ ōŜȊƻƎŜƴ ŀǳŦ ŘƛŜ ŀōƎŜōŀǳǘŜ !ƴƭŀƎŜƴƴŜƴƴƭŜƛǎǘǳƴƎ ȊǳƭŅǎǎƛƎΦ 5ƛŜ 
!ōǎǘŀƴŘǎǾƻǊƎŀōŜƴ ŘŜǎ ½b мср ŀ ŘǸǊŦŜƴ ŀǳŦ ǇƭŀƴǳƴƎǎǊŜŎƘǘƭƛŎƘ ƎŜǎƛŎƘŜǊǘŜƴ CƭŅŎƘŜƴ ǳƳ нл tǊƻȊŜƴǘ 
ǳƴǘŜǊǎŎƘǊƛǘǘŜƴ ǿŜǊŘŜƴΦ DƭŜƛŎƘŜǎ Ǝƛƭǘ ŀǳŦ ǇƭŀƴǳƴƎǎǊŜŎƘǘƭƛŎƘ ƴƛŎƘǘ ƎŜǎƛŎƘŜǊǘŜƴ CƭŅŎƘŜƴΣ ǿŜƴƴ ŘŜǊ 
!ōǎǘŀƴŘ ȊǿƛǎŎƘŜƴ ŘŜǊ .ŜǎǘŀƴŘǎŀƴƭŀƎŜ ǳƴŘ ŘŜǊ ƴŜǳŜƴ !ƴƭŀƎŜ ƘǀŎƘǎǘŜƴǎ Řŀǎ ½ǿŜƛŦŀŎƘŜ ŘŜǊ 
DŜǎŀƳǘƘǀƘŜ ŘŜǊ ƴŜǳŜƴ !ƴƭŀƎŜ ōŜǘǊŅƎǘΦ ΧΦά
5ŀǊǸōŜǊ Ƙƛƴŀǳǎ ƛǎǘ ƛƴ ½b мср ŀ ŘƛŜ ²ŀƘǊǳƴƎ ŘŜǎ !ōǎǘŀƴŘŜǎ ŀƭǎ aǳǎǎōŜǎǘƛƳƳǳƴƎ ŦƻǊƳǳƭƛŜǊǘ !ǳǎȊǳƎ 
½ƛǘŀǘΥ α.Ŝƛ ŘŜǊ 9ǊǊƛŎƘǘǳƴƎ Ǿƻƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ƛǎǘ Ŝƛƴ aƛƴŘŜǎǘŀōǎǘŀƴŘ ŘƛŜǎŜǊ !ƴƭŀƎŜƴ Ǿƻƴ 
ƳƛƴŘŜǎǘŜƴǎ флл aŜǘŜǊƴ Ȋǳ ǊŜƛƴŜƴΣ ŀƭƭƎŜƳŜƛƴŜƴΣ ŘǀǊŦƭƛŎƘŜƴ ǳƴŘ ōŜǎƻƴŘŜǊŜƴ ²ƻƘƴƎŜōƛŜǘŜƴΣ Ȋǳ 5ƻǊŦπ
Σ aƛǎŎƘπ ǳƴŘ YŜǊƴƎŜōƛŜǘŜƴ ǎƻǿƛŜ Ȋǳ ǳǊōŀƴŜƴ DŜōƛŜǘŜƴ ŜƛƴȊǳƘŀƭǘŜƴΦ
.ŜŘŜƴƪŜƴκ9ƳǇŦŜƘƭǳƴƎΥ 5ƛŜǎŜ hǇǘƛƻƴ ŘŜǊ нлπǇǊƻȊŜƴǘƛƎŜƴ ¦ƴǘŜǊǎŎƘǊŜƛǘǳƴƎ ŘŜǊ !ōǎǘŀƴŘǎǊŜƎŜƭ ƴŀŎƘ 
½b мср ŀ ƛǎǘ ƴƛŎƘǘ ƴŀŎƘǾƻƭƭȊƛŜƘōŀǊ ōŜƎǊǸƴŘŜǘΦ 5ŀǎ 9ǊŦƻǊŘŜǊƴƛǎ ŜƛƴŜǊ ¦ƴǘŜǊǎŎƘǊŜƛǘǳƴƎ ōŜƛ ƎƭŜƛŎƘŜǊ 
!ƴƭŀƎŜƴȊŀƘƭ ƻŘŜǊ ƎŜǊƛƴƎŜǊŜǊ !ƴȊŀƘƭ ŜǊǎŎƘƭƛŜǖǘ ǎƛŎƘ ƴƛŎƘǘ ǳƴŘ ƛǎǘ ŜƛƴŘŜǳǘƛƎŜǊ Ȋǳ ŦƻǊƳǳƭƛŜǊŜƴΚ

YŜƴƴǘƴƛǎƴŀƘƳŜΦ

.Ŝƛ ŘŜƴ ƎŜƴŀƴƴǘŜƴ ½ƛŜƭŜƴ ƘŀƴŘŜƭǘ Ŝǎ ǎƛŎƘ ǳƳ ƴŀŎƘǊƛŎƘǘƭƛŎƘŜ «ōŜǊƴŀƘƳŜƴ ŀǳǎ ŘŜǊ пΦ 
¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ŘŜǎ [9t L± όǾƎƭΦ ½ мсо ƛύΦ 5ƛŜǎŜ ƪǀƴƴŜƴ ŘǳǊŎƘ ŘƛŜ DŜǎŎƘŅŦǘǎǎǘŜƭƭŜ 
ƴƛŎƘǘ ŀƴƎŜǇŀǎǎǘ ǿŜǊŘŜƴΦ 

½b мсрō ŜǊƭŀǳōǘ ōŜƛ ŜƛƴŜƳ wŜǇƻǿŜǊƛƴƎ ŜƛƴŜ ¦ƴǘŜǊǎŎƘǊŜƛǘǳƴƎ ŘŜǊ ƛƴ ½b мсрŀ 
ƎŜŦƻǊŘŜǊǘŜƴ !ōǎǘŅƴŘŜΣ ŘŀŘǳǊŎƘ Ƙŀǘ Ƴŀƴ ƛƳ [9t L± ŘŜǊ ŦƭŅŎƘŜƴǊŜŘǳȊƛŜǊŜƴŘŜƴ 
.ŀǳǿŜƛǎŜ ǳƴŘ ŘŜǊ ƘǀƘŜǊŜƴ !ƪȊŜǇǘŀƴȊ ŀƴ ǾƻǊƘŀƴŘŜƴŜƴ {ǘŀƴŘƻǊǘŜƴ wŜŎƘƴǳƴƎ 
ƎŜǘǊŀƎŜƴ όǾƎƭΦ .ŜƎǊǸƴŘǳƴƎ Ȋǳ ½ мсо ƛ пΦ ¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ [9t L± w[tύΦ

фн



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр
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млу ±D wƘŜƛƴπ{ŜƭȊ мтΦлпΦнлнрỏ !ƴƭŀƎŜ мΣ {ŜƛǘŜ фΣ !ōǎŀǘȊ D мсс Φ !ǳǎȊǳƎ ½ƛǘŀǘΥ α5ƛŜ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜ ǎƛƴŘ ŀƭǎ ƎǊƻǖŜ ŜƛƎŜƴǎǘŅƴŘƛƎŜ 
YƻƴȊŜƴǘǊŀǘƛƻƴǎƎŜōƛŜǘŜ ŦǸǊ ŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ Ȋǳ ōŜǘǊŀŎƘǘŜƴΦ ½ǳǊ 9ǊƘŀƭǘǳƴƎ ŜƛƴŜǊ 
ƎŜōƛŜǘǎŦǳƴƪǘƛƻƴŜƭƭŜƴΣ ƭŀƴŘǎŎƘŀŦǘǎπ ǳƴŘ ŦǊŜƛǊŀǳƳǾŜǊǘǊŅƎƭƛŎƘŜƴ ǊŅǳƳƭƛŎƘŜƴ DƭƛŜŘŜǊǳƴƎǎǎǘǊǳƪǘǳǊ ǳƴŘ 
ǳƴƎŜƘƛƴŘŜǊǘŜƴ ǿŜŎƘǎŜƭǎŜƛǘƛƎŜƴ !ƴƻǊŘƴǳƴƎ ŘŜǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ǿƛǊŘ ŜƳǇŦƻƘƭŜƴΣ ŜƛƴŜƴ 
!ōǎǘŀƴŘ Ǿƻƴ ƳƛƴŘŜǎǘŜƴǎ н ƪƳ ȊǿƛǎŎƘŜƴ ŘŜƴ ƧŜǿŜƛƭƛƎŜƴ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜƴ Ǿƻƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ 
ŦǊŜƛȊǳƘŀƭǘŜƴΦ ΧάΦ
Lƴ ŘŜǊ ƴŀŎƘŦƻƭƎŜƴŘŜƴ .ŜƎǊǸƴŘǳƴƎ ǿƛǊŘ ƘƛŜǊȊǳ ŜǊƪƭŅǊǘΣ Řŀǎǎ ŘƛŜ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜ ŀƭǎ ƛǎƻƭƛŜǊǘŜ 
YƻƴȊŜƴǘǊŀǘƛƻƴǎŦƭŅŎƘŜƴ ōŜǘǊŀŎƘǘŜǘ ǿŜǊŘŜƴ ǎƻƭƭŜƴ ǳƴŘ ƘƛŜǊōŜƛ ǎƻƭƭ Ŝƛƴ !ōǎǘŀƴŘ Ǿƻƴ н ƪƳ ȊǿƛǎŎƘŜƴ 
ŘŜƴ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜ ŜƛƴƎŜƘŀƭǘŜƴ ǿŜǊŘŜƴ
.ŜŘŜƴƪŜƴκ9ƳǇŦŜƘƭǳƴƎΥ 5ƛŜ 9ƳǇŦŜƘƭǳƴƎ ŘŜǊ !ōǎǘŀƴŘǎǊŜƎŜƭǳƴƎ Ǿƻƴ ƳƛƴŘŜǎǘŜƴǎ н ƪƳ ǎƻƭƭǘŜ ŘǳǊŎƘ 
ŜƛƴŜƴ ¢ŜȄǘ ŜǊǿŜƛǘŜǊǘ ǿŜǊŘŜƴΣ ŀǳǎ ŘŜƳ ƘŜǊǾƻǊƎŜƘǘ ǿŜƭŎƘŜǊ !ōǎǘŀƴŘ ƎƛƭǘΣ ǿŜƴƴ ŘƛŜǎŜ 
aƛƴŘŜǎǘŀƴŦƻǊŘŜǊǳƴƎ ƴƛŎƘǘ ŜǊŦǸƭƭǘ ǿŜǊŘŜƴ ƪŀƴƴΦ 5ŀǊǸōŜǊ Ƙƛƴŀǳǎ ǎƻƭƭǘŜ ōŜƛ ŘŜƳ ¢ŜȄǘ ŘŜǊ .ŜƎǊǸƴŘǳƴƎ 
ŘƛŜ CƻǊƳǳƭƛŜǊǳƴƎ αǎƻƭƭ Ŝƛƴ !ōǎǘŀƴŘ Ǿƻƴ н ƪƳά ŘǳǊŎƘ αǿƛǊŘ ŜƳǇŦƻƘƭŜƴ ŜƛƴŜƴ !ōǎǘŀƴŘ Ǿƻƴ н ƪƳά Ȋǳ 
ŜǊǎŜǘȊŜƴ ǳƳ ŘŀƳƛǘ ŘŜƴ ŜƳǇŦŜƘƭŜƴŘŜƴ /ƘŀǊŀƪǘŜǊ ŘƛŜǎŜǎ !ōǎŎƘƴƛǘǘŜǎ ŘŜǳǘƭƛŎƘ Ȋǳ ƳŀŎƘŜƴΦ
IŀƘƴƘŜƛƳ
9ǎ ǿƛǊŘ ǳƳ ŘƛŜ .ŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎǳƴƎ ŘŜǎ ōŜǊŜƛǘǎ ƎŜǎǘŜƭƭǘŜƴ !ƴǘǊŀƎŜǎ ŀǳŦ ±ƻǊōŜǎŎƘŜƛŘ ƎŜƳΦ Ϡ ф !ōǎŀǘȊ м 
ŘŜǎ .LƳ{ŎƘD ȊǳƳ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜǇǊƻƧŜƪǘ IŀƘƴƘŜƛƳ ƎŜōŜǘŜƴΦ 5ŜǊ !ƴǘǊŀƎ ƭƛŜƎǘ ŀƭǎ !ƴƭŀƎŜ ŘŜǊ 
{ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ŀƴōŜƛΦ
IƛƭƭŜǎƘŜƛƳΥ YŜƛƴŜ .ŜŘŜƴƪŜƴΣ ƪŜƛƴŜ IƛƴǿŜƛǎŜ ǳƴŘ ƪŜƛƴŜ !ƴǊŜƎǳƴƎŜƴ
YǀƴƎŜǊƴƘŜƛƳΥ YŜƛƴŜ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ŀōƎŜƎŜōŜƴ

YŜƴƴǘƴƛǎƴŀƘƳŜΦ

D мсс ǎǘŜƘǘ ŀƭǎ DǊǳƴŘǎŀǘȊ ŘŜǊ !ōǿŅƎǳƴƎ ƻŦŦŜƴΦ 9ƛƴŜ ¦ƴǘŜǊǎŎƘǊŜƛǘǳƴƎ ŘŜǊ 
!ōǎǘŀƴŘǎǊŜƎŜƭǳƴƎ ƛǎǘ ƛƳ ōŜƎǊǸƴŘŜǘŜƴ 9ƛƴȊŜƭŦŀƭƭ ƳǀƎƭƛŎƘΦ 5ŜǊ !ōǎǘŀƴŘ ȊǿƛǎŎƘŜƴ ȊǿŜƛ 
±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜƴ ǿƛǊŘ Řŀƴƴ ŜōŜƴŦŀƭƭǎ ƛƳ 9ƛƴȊŜƭŦŀƭƭ ƎŜǇǊǸŦǘΣ ŜƛƴŜ ǇŀǳǎŎƘŀƭŜ ±ƻǊƎŀōŜ 
ƪŀƴƴ ŀƭǎƻ ƴƛŎƘǘ ǾƻǊƎŜƎŜōŜƴ ǿŜǊŘŜƴΦ

IƛŜǊȊǳ ǿƛǊŘ ǳƴǘŜƴ ǎǘŜƘŜƴŘ ōŜƛ ŘŜǊ ²ƛŜŘŜǊƎŀōŜ ŘŜǎ !ƴǘǊŀƎǎ {ǘŜƭƭǳƴƎ ōŜȊƻƎŜƴΦ

фо
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млу ±D wƘŜƛƴπ{ŜƭȊ мтΦлпΦнлнр [ǳŘǿƛƎǎƘǀƘŜΥ YŜƛƴŜ .ŜŘŜƴƪŜƴΣ ƪŜƛƴŜ IƛƴǿŜƛǎŜ ǳƴŘ ƪŜƛƴŜ !ƴǊŜƎǳƴƎŜƴ
aƻƳƳŜƴƘŜƛƳΥ YŜƛƴŜ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ŀōƎŜƎŜōŜƴ
bƛŜǊǎǘŜƛƴ
5ƛŜ {ǘŀŘǘ bƛŜǊǎǘŜƛƴ ǎǘƛƳƳǘ ŘŜǊ tƭŀƴǳƴƎ ƎǊǳƴŘǎŅǘȊƭƛŎƘ ȊǳΦ 9ƛƴǿŅƴŘŜ ǿŜǊŘŜƴ ƧŜŘƻŎƘ ŜǊƘƻōŜƴΣ ǎƻ 
!ƴƭŀƎŜƴ ƛƴ ŜƛƴŜƳ !ōǎǘŀƴŘ Ǿƻƴ ǳƴǘŜǊ рлл aŜǘŜǊ ȊǳǊ DǊŜƴȊŜ ŘŜǊ YƻƴǾŜǊǎƛƻƴǎŦƭŅŎƘŜ ϦwƘŜƛƴπ{ŜƭȊπtŀǊƪϦ 
ƛƴ ŘŜǊ DŜƳŀǊƪǳƴƎ {ŎƘǿŀōǎōǳǊƎ ŜǊǊƛŎƘǘŜǘ ǿŜǊŘŜƴ ƪǀƴƴŜƴΦ 5ƛŜ CƭŅŎƘŜ ǿƛǊŘ ŘŜǊȊŜƛǘ Ŧƛƴŀƭ ǸōŜǊǇƭŀƴǘ 
ǳƴǎ ǎƻƭƭ ǿŜƛǘŜǎǘƎŜƘŜƴŘ ŦǸǊ ŘƛŜ 9ǊǊƛŎƘǘǳƴƎ ŜƛƴŜǎ wŜŎƘŜƴȊŜƴǘǊǳƳǎ ŘƛŜƴŜƴΦ
hǇǇŜƴƘŜƛƳΥ YŜƛƴŜ .ŜŘŜƴƪŜƴΣ ƪŜƛƴŜ IƛƴǿŜƛǎŜ ǳƴŘ ƪŜƛƴŜ !ƴǊŜƎǳƴƎŜƴ
{ŜƭȊŜƴΥ YŜƛƴŜ .ŜŘŜƴƪŜƴΣ ƪŜƛƴŜ IƛƴǿŜƛǎŜ ǳƴŘ ƪŜƛƴŜ !ƴǊŜƎǳƴƎŜƴ
¦ŜƭǾŜǊǎƘŜƛƳΥ YŜƛƴŜ .ŜŘŜƴƪŜƴΣ ƪŜƛƴŜ IƛƴǿŜƛǎŜ ǳƴŘ ƪŜƛƴŜ !ƴǊŜƎǳƴƎŜƴ
¦ƴŘŜƴƘŜƛƳ
5ƛŜ hǊǘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ ōŜƎǊǸǖǘ ŘƛŜ IŜǊŀǳǎƴŀƘƳŜ ŘŜǊ tƻǘŜƴǘƛŀƭŦƭŅŎƘŜ о ǳƴŘ ƳǀŎƘǘŜ ŘŀǊŀǳŦ ƘƛƴǿŜƛǎŜƴΣ 
Řŀǎǎ ŘƛŜ tƻǘŜƴǘƛŀƭŦƭŅŎƘŜ ƴƛŎƘǘ ŘǳǊŎƘ ŘƛŜ ǎƻƎŜƴŀƴƴǘŜƴ ²ŜƛǖŦƭŅŎƘŜƴ ǾŜǊƎǊǀǖŜǊǘ ǿŜǊŘŜ ŘŀǊŦΣ Řŀ ǎƛŜ Ŝƛƴ 
YƻƴŦƭƛƪǘǇƻǘŜƴǘƛŀƭ Ȋǳ ŘŜƳ b{Dπ{ŜƭȊǘŀƭ ŘŀǊǎǘŜƭƭŜƴ ǳƴŘ ŘƛŜ !ƎǊŀǊǎǘǊǳƪǘǳǊ ŜǊƘŜōƭƛŎƘ ōŜŜƛƴŦƭǳǎǎŜƴ ǿǸǊŘŜΦ
²ŜƛƴƻƭǎƘŜƛƳ
5ƛŜ tƻǘŜƴǘƛŀƭŦƭŅŎƘŜ тŀ ό5ƛŜƴƘŜƛƳκ5ŜȄƘŜƛƳκ¦ŜƭǾŜǊǎƘŜƛƳύ ǿƛǊŘ ŀōƎŜƭŜƘƴǘ ǿŜƎŜƴ ǸōŜǊƳŅǖƛƎŜǊ 
.ŜƭŀǎǘǳƴƎ ŘŜǊ .ǸǊƎŜǊ ŘǳǊŎƘ ŘƛŜ 9ǊǿŜƛǘŜǊǳƴƎ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜ ƛƴ wƛŎƘǘǳƴƎ ²ŜƛƴƻƭǎƘŜƛƳΦ 5ŀŘǳǊŎƘ ŜǊŦƻƭƎǘ 
ŜƛƴŜ 9ƛƴƪŜǎǎŜƭǳƴƎ ŘǳǊŎƘ Ŝƛƴ ǳƴǾŜǊƘŅƭǘƴƛǎƳŅǖƛƎŜǎ IŜǊŀƴǊǸŎƪŜƴ ŘŜǊ ²9! ƛƳ bƻǊŘŜƴ ǳƴŘ hǎǘŜƴ ŀƴ 
ŘƛŜ hǊǘǎƎŜƳŜƛƴŘŜΦ 9ǎ ƭƛŜƎǘ ŜƛƴŜ ƳŀǎǎƛǾŜ {ǘǀǊǳƴƎ ŘŜǎ [ŀƴŘǎŎƘŀŦǘǎōƛƭŘŜǎ ǾƻǊΦ
²ƛƴǘŜǊǎƘŜƛƳΥ YŜƛƴŜ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ŀōƎŜƎŜōŜƴ
5ƻǊƴπ5ǸǊƪƘŜƛƳΥ YŜƛƴŜ .ŜŘŜƴƪŜƴΣ ƪŜƛƴŜ IƛƴǿŜƛǎŜ ǳƴŘ ƪŜƛƴŜ !ƴǊŜƎǳƴƎŜƴ

р

о

тŀ

YŜƴƴǘƴƛǎƴŀƘƳŜΦ

[ŀǳǘ ŘŜǊ уΦ &ƴŘŜǊǳƴƎ ŘŜǎ Cbt wƘŜƛƴπ{ŜƭȊ ǎƻƭƭŜƴ ƛƴ ŘŜƳ ƎŜƴŀƴƴǘŜƴ DŜōƛŜǘ ŜƛƴŜ 
{ƻƴŘŜǊōŀǳŦƭŅŎƘŜ ϦwŜŎƘŜƴȊŜƴǘǊǳƳϦ ǎƻǿƛŜ DŜǿŜǊōƭƛŎƘŜ .ŀǳŦƭŅŎƘŜƴ ŘŀǊƎŜǎǘŜƭƭǘ 
ǿŜǊŘŜƴΦ 5ŀ Ŝǎ ǎƛŎƘ ōŜƛ ŘŜƳ wŜŎƘŜƴȊŜƴǘǊǳƳ ǳƳ ƪǊƛǘƛǎŎƘŜ LƴŦǊŀǎǘǊǳƪǘǳǊ ƘŀƴŘŜƭǘΣ ǿƛǊŘ 
Ŝƛƴ !ōǎǘŀƴŘǎǇǳŦŦŜǊ Ǿƻƴ рлл Ƴ ƎŜǎŎƘŀŦŦŜƴΦ !ƴƳŜǊƪǳƴƎΥ !ǳŦƎǊǳƴŘ ƳŜƘǊƘŜƛǘƭƛŎƘŜƴ 
.ŜǎƘŎƭǳǎǎŜǎ ŘŜǎ !ǳǎǎŎƘǳǎǎŜǎ ŦǸǊ ¦ƳǿŜƭǘ ǳƴŘ YƭƛƳŀǎŎƘǳǘȊ ǿǳǊŘŜ ŀƴǎǘŜƭƭŜ ŘŜǊ ōǾƻƴ 
ŘŜǊ DŜǎŎƘŅŦǘǎǎǘŜƭƭŜ ǾƻǊƎŜǎŎƘƭŀƎŜƴŜƴ плл Ƴ όYƛǇǇƘǀƘŜ Ҍ {ƛŎƘŜǊƘŜƛǘǎȊǳǎŎƘƭŀƎύ ŘŜƳ 
²ǳƴǎŎƘ ƴŀŎƘ рлл Ƴ ŜƴǘǎǇǊƻŎƘŜƴΣ ǳƳ ŘƛŜ ƎŜǿŜǊōƭƛŎƘŜ 9ƴǘǿƛǳŎƪƭǳƴƎ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜ ƴƛŎƘǘ 
Ȋǳ ƎŜŦŅƘǊŘŜƴ όƪǊƛǘƛǎŎƘŜ LƴŦǊŀǎǘǊǳƪǘǳǊύΦ 

YŜƴƴǘƴƛǎƴŀƘƳŜΦ

5ƛŜ CƭŅŎƘŜ ƛǎǘ ōŜǊŜƛǘǎ ƛƳ ǊŜŎƘǘǎǿƛǊƪǎŀƳŜƴ Cbt ŜƴǘƘŀƭǘŜƴΦ

фп
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млу ±D wƘŜƛƴπ{ŜƭȊ !ƴƭŀƎŜ
όhD IŀƘƴƘŜƛƳύ

мтΦлпΦнлнр²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜǇǊƻƧŜƪǘ IŀƘƴƘŜƛƳ
!ƴǘǊŀƎ ŀǳŦ ±ƻǊōŜǎŎƘŜƛŘ ƎŜƳŅǖ Ϡ ф !ōǎŀǘȊ м .LƳ{ŎƘD ǳƴŘ !ƴǘǊŀƎ ŀǳŦ .LƳ{ŎƘDπDŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎ ƎŜƳŅǖ 
Ϡ п .LƳ{ŎƘD
!ƴǘǊŀƎ ŀǳŦ ±ƻǊōŜǎŎƘŜƛŘ ƎŜƳŅǖ Ϡ ф !ōǎŀǘȊ м .LƳ{ŎƘD
5ƛŜ ǿƛǿƛ Ŏƻƴǎǳƭǘ DƳōI ϧ /ƻΦYD ōŜŀƴǘǊŀƎǘ ƘƛŜǊƳƛǘ ŘŜƴ ±ƻǊōŜǎŎƘŜƛŘ ƎŜƳŅǖ Ϡ ф !ōǎŀǘȊ м
.LƳ{ŎƘDΣ ǳƳ ǾƻǊŀō ŘƛŜ 9ƴǘǎŎƘŜƛŘǳƴƎ ǸōŜǊ ŘƛŜ DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎǎǾƻǊŀǳǎǎŜǘȊǳƴƎ ŦǸǊ Řŀǎ
tƭŀƴǳƴƎǎǊŜŎƘǘ ƘŜǊōŜƛȊǳŦǸƘǊŜƴΦ 5ŀ ŘŜǊ !ƴǘǊŀƎ ŀǳŦ ±ƻǊōŜǎŎƘŜƛŘ ƎƭŜƛŎƘȊŜƛǘƛƎ Ƴƛǘ ŘŜƳ !ƴǘǊŀƎ ŀǳŦ 
bŜǳƎŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎ ƴŀŎƘ Ϡ п .LƳ{ŎƘD ƎŜǎǘŜƭƭǘ ǿƛǊŘΣ ƭƛŜƎŜƴ ŀƭƭŜ ŜǊŦƻǊŘŜǊƭƛŎƘŜƴ ¦ƴǘŜǊƭŀƎŜƴ ǾƻǊΣ ǳƳ ŘƛŜ 
!ǳǎǿƛǊƪǳƴƎŜƴ ŘŜǊ ƎŜǇƭŀƴǘŜƴ !ƴƭŀƎŜƴ ŀǳǎǊŜƛŎƘŜƴŘ ōŜǳǊǘŜƛƭŜƴ Ȋǳ ƪǀƴƴŜƴΦ 5ŀǎ ōŜǊŜŎƘǘƛƎǘŜ LƴǘŜǊŜǎǎŜ 
ŀƴ ŘŜǊ 9ǊǘŜƛƭǳƴƎ ŜƛƴŜǎ ±ƻǊōŜǎŎƘŜƛŘŜǎ ŜǊƎƛōǘ ǎƛŎƘ ǎŎƘƻƴ ƪƻƴƪǊŜǘ ŘŀǊŀǳǎΣ Řŀǎǎ ŜōŜƴ ŀǳŎƘ ŘŜǊ !ƴǘǊŀƎ 
ŀǳŦ bŜǳƎŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎ Ƴƛǘ ǳƳŦŀǎǎŜƴŘŜƴ
¦ƴǘŜǊƭŀƎŜƴ ƎŜǎǘŜƭƭǘ ǿƛǊŘ ό!ǳǎŦǸƘǊǳƴƎ ȊǳǊ !ƴǿŜƴŘōŀǊƪŜƛǘ ŘŜǎ ±ƻǊōŜǎŎƘŜƛŘǎ ǎƛŜƘŜ ŀǳŎƘ 5ƻƪǳƳŜƴǘ 
мΦсΦм ŘŜǊ YŀƴȊƭŜƛ WŜǊƻƳƛƴ ϧ YŜǊƪƳŀƴƴύΦ
tƭŀƴǳƴƎǎǊŜŎƘǘ
5ŜǊ ŀƪǘǳŜƭƭ ƎǸƭǘƛƎŜ CƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴ όCbtύ ŘŜǊ ±ŜǊōŀƴŘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ ό±Dύ wƘŜƛƴπ{ŜƭȊ ŀǳǎ ŘŜƳ WŀƘǊ 
нлнп ǿŜƛǎǘ ƛƳ tǊƻƧŜƪǘƎŜōƛŜǘ ŜƛƴŜ ǎƻƎŜƴŀƴƴǘŜ ²ŜƛǖŦƭŅŎƘŜ ŀǳǎΦ Lƴ ŘƛŜǎŜƴ .ŜǊŜƛŎƘŜƴ ǘǊƛŦŦǘ ŘŜǊ Cbt 
ƪŜƛƴŜ ǇƭŀƴŜǊƛǎŎƘŜ CŜǎǘƭŜƎǳƴƎΦ DŜƳŅǖ Ϡ р !ōǎΦ м {ŀǘȊ н .ŀǳD. ǎƛƴŘ ²ŜƛǖŦƭŅŎƘŜƴ Ǿƻƴ ŘŜǊ 
CƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴǳƴƎ ŀǳǎƎŜƴƻƳƳŜƴΣ ǎƻŘŀǎǎ ǎƛŜ ǿŜŘŜǊ ŀƭǎ YƻƴȊŜƴǘǊŀǘƛƻƴǎȊƻƴŜ ƴƻŎƘ ŀƭǎ 
!ǳǎǎŎƘƭǳǎǎŦƭŅŎƘŜ ŦǸǊ ŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ ŀǳǎƎŜǿƛŜǎŜƴ ǎƛƴŘΦ 5ƛŜ ½ǳƭŅǎǎƛƎƪŜƛǘ Ǿƻƴ 
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ŀǳŦ ŘƛŜǎŜƴ CƭŅŎƘŜƴ ǊƛŎƘǘŜǘ ǎƛŎƘ ŘŀƘŜǊ ƴŀŎƘ ŘŜƴ ŀƭƭƎŜƳŜƛƴŜƴ ±ƻǊǎŎƘǊƛŦǘŜƴ ŘŜǎ Ϡ 
ор !ōǎΦ м bǊΦ р ǎƻǿƛŜ !ōǎΦ о {ŀǘȊ м .ŀǳD.Φ
CǸǊ Řŀǎ tǊƻƧŜƪǘƎŜōƛŜǘ ŜȄƛǎǘƛŜǊǘ ƪŜƛƴ .ŜōŀǳǳƴƎǎǇƭŀƴΦ
5ƛŜ CƭŅŎƘŜƴōŜƛǘǊŀƎǎǿŜǊǘŜ ƎŜƳŅǖ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŦƭŅŎƘŜƴōŜŘŀǊŦǎƎŜǎŜǘȊ ŦǸǊ wƘŜƛƴƭŀƴŘπtŦŀƭȊ ǎƻƭƭŜƴ ŘǳǊŎƘ 
ŜƴǘǎǇǊŜŎƘŜƴŘŜ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ Ǿƻƴ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜƴ ŦǸǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ƛƴ ŘŜƴ ƧŜǿŜƛƭƛƎŜƴ wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŅƴŜƴ 
ŜǊǊŜƛŎƘǘ ǿŜǊŘŜƴΦ

Lƴ ŘŜǊ ŜǊƴŜǳǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ǿǳǊŘŜƴ ƴǳǊ ƴƻŎƘ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜƴŅƴŘŜǊǳƴƎŜƴ ȊǳǊ !ƴƘǀǊǳƴƎ 
ƎŜōǊŀŎƘǘΣ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴǾƻǊǎŎƘƭŀƎ ǿǳǊŘŜ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ ŜǊǎǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ƴƛŎƘǘ 
ǾƻǊƎŜǘǊŀƎŜƴΦ 5ƛŜ ǾƻǊƎŜǎŎƘƭŀƎŜƴŜ CƭŅŎƘŜ ǿƛǊŘ ŘŀƘŜǊ ƴƛŎƘǘ ƳŜƘǊ ŀǳŦƎŜƴƻƳƳŜƴΦ 5ƛŜ 
wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴǳƴƎ Ƙŀǘ ŘŜƴ !ǳŦǘǊŀƎ ŘŜƴ CƭŅŎƘŜƴōŜƛǘǊŀƎǎǿŜǊǘ Ȋǳ ŜǊŦǸƭƭŜƴ όȊǳƴŅŎƘǎǘ 
мΣт҈ύΦ 5ŀŦǸǊ ǿǳǊŘŜƴ ŀǳǎǊŜƛŎƘŜƴŘ CƭŅŎƘŜƴ ŀǳǎƎŜǿŅƘƭǘΦ 9ǎ ǎǘŜƘǘ ŘŜƴ YƻƳƳǳƴŜƴ ŦǊŜƛ 
ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴǳƴƎ ǿŜƛǘŜǊŜ CƭŅŎƘŜƴ ŦǸǊ ŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ 
ŀǳǎȊǳǿŜƛǎŜƴΦ
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млу ±D wƘŜƛƴπ{ŜƭȊ !ƴƭŀƎŜ
όhD IŀƘƴƘŜƛƳύ

мтΦлпΦнлнр 5ŜǊ ǊŜƎƛƻƴŀƭŜ wŀǳƳƻǊŘƴǳƴƎǎǇƭŀƴ όwhtύ ŘŜǊ tƭŀƴǳƴƎǎƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘ wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπbŀƘŜ όwIbύ 
ōŜŦƛƴŘŜǘ ǎƛŎƘ ŘŜǊȊŜƛǘ ƛƴ ŘŜǊ ǾƛŜǊǘŜƴ ¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎΦ {ƻōŀƭŘ ŘŜǊ wht Ƴƛǘ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ Ǿƻƴ 
ŀǳǎǊŜƛŎƘŜƴŘ CƭŅŎƘŜ ȊǳƳ !ǳǎōŀǳ ŘŜǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ǊŜŎƘǘǿƛǊƪǎŀƳ ǳƴŘ Řŀǎ 9ǊǊŜƛŎƘŜƴ ŘŜǎ 
CƭŅŎƘŜƴōŜƛǘǊŀƎǎǿŜǊǘŜǎ ƻŦŦƛȊƛŜƭƭ ŦŜǎǘƎŜǎǘŜƭƭǘ ǿƛǊŘΣ ǘǊƛǘǘ ƎŜƳŅǖ Ϡ нпф !ōǎŀǘȊ м ǳƴŘ н .ŀǳ.D ŘƛŜ 
ǎƻƎŜƴŀƴƴǘŜ Ϧ9ƴǘǇǊƛǾƛƭŜƎƛŜǊǳƴƎέ ŦǸǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜǾƻǊƘŀōŜƴ ŀǳǖŜǊƘŀƭō ŀǳǎƎŜǿƛŜǎŜƴŜǊ 
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƎŜōƛŜǘŜ ŦƛƛǊ ŘƛŜ ƧŜǿŜƛƭƛƎŜ tƭŀƴǳƴƎǎǊŜƎƛƻƴ
Ŝƛƴ όǎƛŜƘŜ ŀǳŎƘ YŀǇƛǘŜƭ фΦрύΦ 5ƛŜ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ŘŜǊ ²ŜƛǖŦƭŅŎƘŜ ΣΣC IŀƘƴƘŜƛƳ ά ƛƳ Cbt ŘŜǊ 
±ŜǊōŀƴŘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ ό±Dύ wƘŜƛƴπ{ŜƭȊ ǎǇƛŜƎŜƭǘ ŘŜƴ ǇƭŀƴŜǊƛǎŎƘŜƴ ²ƛƭƭŜƴ ŘŜǊ ±D ǳƴŘ ƛƴǎōŜǎƻƴŘŜǊŜ ŀǳŎƘ 
ŘŜǊ hǊǘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ όhDύ IŀƘƴƘŜƛƳΣ ŘƛŜǎŜ CƭŀŎƘŜ ŦǸǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ȊǳǊ ±ŜǊŦǸƎǳƴƎ ǎǘŜƭƭŜƴ Ȋǳ ǿƻƭƭŜƴΣ 
ŜƛƴŘŜǳǘƛƎ ǿƛŘŜǊΦ LƳ ½ǳƎŜ ŘŜǊ CbtπCƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ōŜǎǘŀƴŘ ŦǸǊ ŘƛŜ ±D ƭŜŘƛƎƭƛŎƘ ŦǸǊ ŘƛŜ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊπ
!ǎǇŜƪǘŜ ƪŜƛƴŜ ŀǳǎǊŜƛŎƘŜƴŘŜ
5ŀǘŜƴƎǊǳƴŘƭŀƎŜΣ ǳƳ ŜƛƴŜ ŀōǎŎƘƭƛŜǖŜƴŘŜ .ŜǳǊǘŜƛƭǳƴƎ ŀǳŦ Cbtπ9ōŜƴŜ ǾƻǊȊǳƴŜƘƳŜƴ ό{ŜƛǘŜ мн ŘŜǊ Cbtπ
.ŜƎǊǸƴŘǳƴƎΣ ǎƛŜƘŜ ŀǳŎƘ YŀǇƛǘŜƭ фΦрΦнύΦ 5ŀƘŜǊ ǿǳǊŘŜ ŘƛŜǎŜ CƭŅŎƘŜ ƴƛŎƘǘ ŀƭǎ YƻƴȊŜƴǘǊŀǘƛƻƴǎȊƻƴŜ ŦǸǊ 
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜΣ ǎƻƴŘŜǊƴ ƘƛƭŦǎǿŜƛǎŜ ŀƭǎ ²ŜƛǖŦƭŅŎƘŜ ŀǳǎƎŜǿƛŜǎŜƴΦ 5ƛŜ ŀǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜ tǊǸŦǳƴƎ 
ǿǳǊŘŜ ǎƻƳƛǘ ǾƻƭƭǳƳŦŅƴƎƭƛŎƘ ŀǳŦ ŘƛŜ DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎǎŜōŜƴŜ ǾŜǊƭŀƎŜǊǘΦ
±ƻǊƘŀōŜƴΥ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜǇǊƻƧŜƪǘ IŀƘƴƘŜƛƳ
!ƴǘǊŀƎǎǘŜƭƭŜǊƛƴΥ ǿƛǿƛ Ŏƻƴǎǳƭǘ DƳōI ϧ /ƻΦ YD

!ǳŦƎǊǳƴŘ ŘŜǊ ŜǊƴŜǳǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ȊǳǊ пΦ ¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ  ǀŦŦƴŜǘ ǎƛŎƘ Ŝƛƴ ƎǊǀǖŜǊŜǎ 
½ŜƛǘŦŜƴǎǘŜǊ ŦǸǊ Řŀǎ DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎǎǾŜǊŦŀƘǊŜƴΦ
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млуψм hD IŀƘƴƘŜƛƳ нрΦлоΦнлнр 9ƛƴ ƎǊƻǖŜǊ ¢Ŝƛƭ ŘƛŜǎŜǊ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ōŜŦƛƴŘŜǘ ǎƛŎƘ ƛƴ ŘŜǊ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ Ǿƻƴ нлнψо ²ƛǿƛ /ƻƴǎǳƭǘΦ 
¦ƴǎŜǊŜ ŦƻƭƎŜƴŘŜƴ !ƴǊŜƎǳƴƎŜƴ ǳƴŘ IƛƴǿŜƛǎŜ ōǊƛƴƎŜƴ ǿƛǊ ƘƛŜǊƳƛǘ ŦǊƛǎǘƎŜƳŅǖ όōƛǎ Ȋǳ ȊǿŜƛ ²ƻŎƘŜƴ 
ƴŀŎƘ !ōƭŀǳŦ ŘŜǊ !ǳǎƭŜƎǳƴƎǎŦǊƛǎǘ όōƛǎ ŜƛƴǎŎƘƭƛŜǖƭƛŎƘ нрΦ aŅǊȊ нлнрύ ƛƴ ŜƭŜƪǘǊƻƴƛǎŎƘŜǊ CƻǊƳ ǾƻǊΥ
!ǳǎ ŘŜǊ .ŜƎǊǸƴŘǳƴƎ ȊǳƳ CƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴ ŘŜǊ ±D wƘŜƛƴπ{ŜƭȊ όнлнпύ ǿƛǊŘ ǿƛŜ ŦƻƭƎǘ ȊƛǘƛŜǊǘΥ
tǳƴƪǘ н ƛƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ нлнψоΦ
5ƛŜ hǊǘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ IŀƘƴƘŜƛƳ Ƙŀǘ ǎƛŎƘ ƛƳ CƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴǾŜǊŦŀƘǊŜƴ ŘŜǊ ±D wƘŜƛƴπ{ŜƭȊ 
ǾŜƘŜƳŜƴǘ ŦǸǊ ŘƛŜ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ŘŜǊ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ IŀƘƴƘŜƛƳ ŜƛƴƎŜǎŜǘȊǘΦ 5ƛŜ ±D wƘŜƛƴπ{ŜƭȊ Ƙŀǘ ŜƛƴŜ 
ǎƻƭŎƘŜ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ŜōŜƴǎƻ ǳƴǘŜǊǎǘǸǘȊǘ ς ŘƛŜ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ IŀƘƴƘŜƛƳ ƛǎǘ ǎƻƳƛǘ ŀǳǎŘǊǸŎƪƭƛŎƘ 
ƎŜǿƻƭƭǘΦ aŀƴƎŜƭǎ ŀƪǘǳŜƭƭŜǊ 5ŀǘŜƴƎǊǳƴŘƭŀƎŜ ƘƛƴǎƛŎƘǘƭƛŎƘ ŘŜǊ ƛƳ ŀƭǘŜƴ wwht ǘƘŜƳŀǘƛǎƛŜǊǘŜƴ 
ŀǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊŦŀŎƘƭƛŎƘŜƴ .ŜƭŀƴƎŜ ƪƻƴƴǘŜ ŘƛŜ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ ƧŜŘƻŎƘ ƴƛŎƘǘ ŀƭǎ YƻƴȊŜƴǘǊŀǘƛƻƴǎȊƻƴŜ ƛƳ 
Cbt wƘŜƛƴπ{ŜƭȊ ŀǳǎƎŜǿƛŜǎŜƴ ǿŜǊŘŜƴΣ ǎƻƴŘŜǊƴ ƘƛƭŦǎǿŜƛǎŜ ŀƭǎ ²ŜƛǖŦƭŅŎƘŜΦ
ǿƛǿƛ Ŏƻƴǎǳƭǘ ǿƛǊŘ Řŀǎ ƎŜƴŀƴƴǘŜ DǳǘŀŎƘǘŜƴ ŘŜǊ tƭŀƴǳƴƎǎƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘ ŀǳŦ !ƴŦǊŀƎŜ ȊǳǊ 9ƛƴǎƛŎƘǘ ȊǳǊ 
±ŜǊŦǸƎǳƴƎ ǎǘŜƭƭŜƴΦ
tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ IŀƘƴƘŜƛƳΥ !ǳŦƴŀƘƳŜ ŀƭǎ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ ƛƳ wwht wIb
5ƛŜ hǊǘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ IŀƘƴƘŜƛƳ ōƛǘǘŜǘ ǳƳ !ǳŦƴŀƘƳŜ ŘŜǊ ±ƻǊǎŎƘƭŀƎǎŦƭŅŎƘŜ IŀƘƴƘŜƛƳ ƛƴ ŘŜƴ wwht 
wIbΣ ƛƴǎōŜǎƻƴŘŜǊŜ Ƴƛǘ ±ŜǊǿŜƛǎ ŀǳŦ ŜƛƴŜ ƴŜǳŜ 5ŀǘŜƴƭŀƎŜ ȊǳǊ ŀǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊŦŀŎƘƭƛŎƘŜƴ .ŜǿŜǊǘǳƴƎΦ
DƭŜƛŎƘȊŜƛǘƛƎ ōŜǎǘŜƘǘ ŜƛƴŜ ŀƪǳǘŜ 5ǊƛƴƎƭƛŎƘƪŜƛǘ ȊǳǊ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ŘŜǊ ǾƻǊƎŜǎŎƘƭŀƎŜƴŜƴ CƭŅŎƘŜ IŀƘƴƘŜƛƳ 
ŘŀƘƛƴƎŜƘŜƴŘΣ ŀƭǎ Řŀǎ ōŜƛ bƛŎƘǘŀǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ƛƳ wwht ǳƴŘ ŀō 9ƛƴǘǊŜǘŜƴ ŘŜǊ wŜŎƘǘǎƪǊŀŦǘ ŘŜǎ wwht ǳƴŘ 
9ǊǊŜƛŎƘŜƴ ŘŜǎ CƭŅŎƘŜƴōŜƛǘǊŀƎǎǿŜǊǘŜǎ ŦǸǊ ŘƛŜ wŜƎƛƻƴ wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπbŀƘŜ ŀƭƭŜƛƴ ǸōŜǊ ŘƛŜ ²ŜƛǖŦƭŅŎƘŜ 
ŘŜǎ Cbt ŘŜǊ ±D wƘŜƛƴπ{ŜƭȊ ŦǸǊ ŘƛŜ ±ƻǊǎŎƘƭŀƎǎŦƭŅŎƘŜ IŀƘƴƘŜƛƳ ƪŜƛƴ tƭŀƴǳƴƎǎǊŜŎƘǘ ƳŜƘǊ ƘŜǊƎŜǎǘŜƭƭǘ 
ǿŜǊŘŜƴ ƪŀƴƴΦ 

Lƴ ŘŜǊ ŜǊƴŜǳǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ǿǳǊŘŜƴ ƴǳǊ ƴƻŎƘ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜƴŅƴŘŜǊǳƴƎŜƴ ȊǳǊ !ƴƘǀǊǳƴƎ 
ƎŜōǊŀŎƘǘΣ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴǾƻǊǎŎƘƭŀƎ ǿǳǊŘŜ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ ŜǊǎǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ƴƛŎƘǘ 
ǾƻǊƎŜǘǊŀƎŜƴΦ 5ƛŜ ǾƻǊƎŜǎŎƘƭŀƎŜƴŜ CƭŅŎƘŜ ǿƛǊŘ ŘŀƘŜǊ ƴƛŎƘǘ ƳŜƘǊ ŀǳŦƎŜƴƻƳƳŜƴΦ 5ƛŜ 
wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴǳƴƎ Ƙŀǘ ŘŜƴ !ǳŦǘǊŀƎ ŘŜƴ CƭŅŎƘŜƴōŜƛǘǊŀƎǎǿŜǊǘ Ȋǳ ŜǊŦǸƭƭŜƴ όȊǳƴŅŎƘǎǘ 
мΣт҈ύΦ 5ŀŦǸǊ ǿǳǊŘŜƴ ŀǳǎǊŜƛŎƘŜƴŘ CƭŅŎƘŜƴ ŀǳǎƎŜǿŅƘƭǘΦ 9ǎ ǎǘŜƘǘ ŘŜƴ YƻƳƳǳƴŜƴ ŦǊŜƛ 
ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴǳƴƎ ǿŜƛǘŜǊŜ CƭŅŎƘŜƴ ŦǸǊ ŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ 
ŀǳǎȊǳǿŜƛǎŜƴΦ

фт
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Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

млуψм hD IŀƘƴƘŜƛƳ нрΦлоΦнлнр ±ƻǊŀǳǎǎƛŎƘǘƭƛŎƘ ǿƛǊŘ ŘŜǊ !ōǎŎƘƭǳǎǎ ŘŜǊ wwht CƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ wIb ǾƻǊ DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎ ŘŜǎ ōŜǊŜƛǘǎ ōŜƛ 
ŘŜǊ {D5 ǾƻǊƭƛŜƎŜƴŘŜƴ !ƴǘǊŀƎǎ ƴŀŎƘ Ϡ п .LƳ{ŎƘD Ƴƛǘ ŦǊŜƛǿƛƭƭƛƎŜǊ ¦±t ŀōƎŜǎŎƘƭƻǎǎŜƴ ǎŜƛƴΦ 9ǎ ōŜŘŀǊŦ 
ŘŀƘŜǊ ŘŜǊ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ŀƭǎ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ ƛƳ wwhtΣ Řŀ ŀƴŘŜǊƴŦŀƭƭǎ Řŀǎ tǊƻƧŜƪǘ ŀǳŦ ŀōǎŜƘōŀǊŜ ½Ŝƛǘ 
ƴƛŎƘǘ ǳƳǎŜǘȊōŀǊ ǎŜƛƴ ǿƛǊŘΦ 
9ƛƴŜ ŜǊƴŜǳǘŜ CƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ŘŜǎ Cbtǎ Ƴƛǘ ŘŜƳ ½ƛŜƭ ŘŜǊ tƻǎƛǘƛǾŀǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ōȊǿΦ ŘŜǊ ¦ƳǿŀƴŘƭǳƴƎ 
ŘŜǊ ²ŜƛǖŦƭŅŎƘŜ ƛƴ ŜƛƴŜ YƻƴȊŜƴǘǊŀǘƛƻƴǎȊƻƴŜ ŦǸǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ǿǸǊŘŜ ŦǸǊ ŀƭƭŜ .ŜǘŜƛƭƛƎǘŜƴ ƎǊƻǖŜƴ 
!ǳŦǿŀƴŘ ǳƴŘ ƘƻƘŜ YƻǎǘŜƴ ǇǊƻŘǳȊƛŜǊŜƴ ǳƴŘ ŜƛƴŜ DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎǎŦŅƘƛƎƪŜƛǘ ǳƴŘ ŘƛŜ ¦ƳǎŜǘȊǳƴƎ ŘŜǎ 
±ƻǊƘŀōŜƴǎ ǸōŜǊ WŀƘǊŜ ǾŜǊȊǀƎŜǊƴΦ
5ŜǊ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ŘŜǊ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ IŀƘƴƘŜƛƳ ǎǘŜƘŜƴ ƪŜƛƴŜ ǊŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴŜǊƛǎŎƘ ǊŜƭŜǾŀƴǘŜƴ DǊǸƴŘŜ 
ŜƴǘƎŜƎŜƴ ǳƴŘ ǎƛŜ ƛǎǘ ǎƻǿƻƘƭ ǇƭŀƴŜǊƛǎŎƘ ŀƭǎ ŀǳŎƘ ǇƻƭƛǘƛǎŎƘ Ǿƻƴ hǊǘǎπ ǳƴŘ ±ŜǊōŀƴŘƎŜƳŜƛƴŘŜ ƎŜǿƻƭƭǘΦ 
9ƛƴŜ ŜƴǘǎǇǊŜŎƘŜƴŘŜ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ƛǎǘ ŘŀƘŜǊ Ƴƛǘ ±ŜǊǿŜƛǎ ŀǳŦ Ϡ н 99D ǳƴŘ ƛƳ {ƛƴƴŜ ŘŜǊ .ŜǎŎƘƭŜǳƴƛƎǳƴƎ 
ŘŜǎ !ǳǎōŀǳǎ ŘŜǊ 9ǊƴŜǳŜǊōŀǊŜƴ 9ƴŜǊƎƛŜƴ ŘǊƛƴƎŜƴŘ ƎŜōƻǘŜƴΦ
CǸǊ ǿŜƛǘŜǊŜ ŦŀŎƘƭƛŎƘŜ 5Ŝǘŀƛƭǎ ǾŜǊǿŜƛǎŜƴ ǿƛǊ ŀǳŦ ŘƛŜ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ŘŜǊ ǿƛǿƛ Ŏƻƴǎǳƭǘ DƳōI ϧ /ƻΦ YD 
ǾƻƳ нрΦлоΦнлнрΦ
²ƛǊ ƘƻŦŦŜƴΣ Řŀǎǎ ǿƛǊ Ƴƛǘ ŘŜƴ ǾƻǊƎŜōǊŀŎƘǘŜƴ !ǊƎǳƳŜƴǘŜƴ ǳƴŘ ƪƭŀǊŜ ²ƛƭƭŜƴǎōŜƪǳƴŘǳƴƎŜƴ 
ǸōŜǊȊŜǳƎŜƴ ƪƻƴƴǘŜƴΦ ±ƻƴ LƘǊŜǊ wǸŎƪƳŜƭŘǳƴƎ ŜǊǿŀǊǘŜƴ ǿƛǊ ŦǸǊ ǳƴǎ ƛƳ ŘƻǇǇŜƭǘŜƴ ²ƻǊǘǎƛƴƴ 
wǸŎƪŜƴǿƛƴŘ ǳƴŘ ǎŜƘŜƴ ƛƘǊ ŘŜǎƘŀƭō Ƴƛǘ ƎǊƻǖŜƳ LƴǘŜǊŜǎǎŜ ŜƴǘƎŜƎŜƴΦ

ǎΦƻΦ
!ǳŦƎǊǳƴŘ ŘŜǊ ŜǊƴŜǳǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ȊǳǊ пΦ ¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ  ǀŦŦƴŜǘ ǎƛŎƘ Ŝƛƴ ƎǊǀǖŜǊŜǎ 
½ŜƛǘŦŜƴǎǘŜǊ ŦǸǊ Řŀǎ DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎǎǾŜǊŦŀƘǊŜƴΦ

млфψм hD YƭŜƛƴπ²ƛƴǘŜǊƴƘŜƛƳ нрΦлоΦнлнр .ŜǊŜƛǘǎ Ƴƛǘ {ŎƘǊŜƛōŜƴ ǾƻƳ мфΦлуΦнлнп Ƙŀǘ ŘƛŜ hǊǘƎŜƳŜƛƴŘŜ YƭŜƛƴπ²ƛƴǘŜǊƴƘŜƛƳ ƛƳ
wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ hŦŦŜƴƭŀƎŜ ŘŜǊ пΦ CƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ŘŜǎ wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴǎ ȊǳǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ
{ǘŜƭƭǳƴƎ ōŜȊƻƎŜƴ ǳƴŘ ƛƘǊŜ ƛƴƘŀƭǘƭƛŎƘŜƴ .ŜŘŜƴƪŜƴ ǾƻǊƎŜǘǊŀƎŜƴΣ ŘƛŜ Ȋǳ ŜƛƴŜǊ !ōƭŜƘƴǳƴƎ ŘŜǎ 
±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜǎ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ƎŜŦǸƘǊǘ ƘŀōŜƴΦ 5ŜǊ .ŜǎŎƘƭǳǎǎ ƘƛŜǊȊǳ ŜǊŦƻƭƎǘŜ ŜƛƴǎǘƛƳƳƛƎΦ {ƛŜƘŜ 
ōŜƛƎŜŦǸƎǘŜ !ƴƭŀƎŜΦ 9ǊƎŅƴȊŜƴŘ ƘƛŜǊȊǳ Ǝƛōǘ Ŝǎ ǿŜƛǘŜǊŜ ǎŀŎƘƭƛŎƘŜ !ǊƎǳƳŜƴǘŜΣ ŘƛŜ ŜƛƴŜ !ōƭŜƘƴǳƴƎ ŘŜǊ 
¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ Ǿƻƴ {ŜƛǘŜƴ ŘŜǊ hǊǘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ YƭŜƛƴπ²ƛƴǘŜǊƴƘŜƛƳ ǿƛŜ ŘƛŜǎŜ ǳƴǎ ǾƻǊƭƛŜƎǘΣ 
ŜǊŦƻǊŘŜǊƴΦ
5ƛŜ hǊǘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ YƭŜƛƴπ²ƛƴǘŜǊƴƘŜƛƳ Ǉƭŀƴǘ ŜƛƴŜ {ƛŜŘƭǳƴƎǎŜǊǿŜƛǘŜǊǳƴƎ ƛƳ bƻǊŘƻǎǘŜƴ ŘŜǊ hǊǘǎƭŀƎŜΦ 
5Ŝǎ ²ŜƛǘŜǊŜƴ ƛǎǘ ŘƛŜ bŜǳƻǊƛŜƴǘƛŜǊǳƴƎ ǳƴŘ YƻƴŦƭƛƪǘƳƛƴƛƳƛŜǊǳƴƎ ŘŜǊ ǀǊǘƭƛŎƘŜƴ ±ŜǊƪŜƘǊǎǎǘǊǀƳŜ ŘŀƳƛǘ 
ǾŜǊōǳƴŘŜƴΦ 5ƛŜǎŜ ƴƻǘǿŜƴŘƛƎŜ ²ŜƛǘŜǊŜƴǘǿƛŎƪƭǳƴƎ ŘŜǊ DŜƳŜƛƴŘŜ ƛǎǘ ŘǳǊŎƘ ŘƛŜ tƭŀƴǳƴƎ ŘŜǊ 
tƭŀƴǳƴƎǎƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘ ǎŀŎƘƭƛŎƘ ƴƛŎƘǘ ƳǀƎƭƛŎƘΦ
π 5ƛŜ hǊǘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ YƭŜƛƴπ²ƛƴǘŜǊƴƘŜƛƳ ǿŜƴŘŜǘ ǎƛŎƘ ŜƴǘǎŎƘƛŜŘŜƴ ƎŜƎŜƴ ŘƛŜ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ŘŜǎ 
±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜǎ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ƛƳ {ǸŘƻǎǘŜƴ ŘŜǊ DŜƳŜƛƴŘŜ ōƛǎ ƛƴ ŘƛŜ bŅƘŜ ŘŜǎ IŀȅōŀŎƘŜǎΦ ²ƛǊ ǎŜƘŜƴ 
Řŀǎ ǎŜƛǘ ƳŜƘǊ ŀƭǎ нл WŀƘǊŜƴ ƛƴ ŘŜǊ tƭŀƴǳƴƎ ǳƴŘ ǎŜƛǘ ŜƛƴƛƎŜƴ WŀƘǊŜƴ ƛƴ ŘŜǊ ¦ƳǎŜǘȊǳƴƎ ōŜŦƛƴŘƭƛŎƘŜ 
tǊƻƧŜƪǘ ŘŜǊ wŜƴŀǘǳǊƛŜǊǳƴƎ ŘŜǎ IŀȅōŀŎƘŜǎ ŘǳǊŎƘ ŘƛŜ ±ŜǊōŀƴŘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ bƛŜŘŜǊπhƭƳΣ ŘƛŜ 
hǊǘǎƎŜƳŜƛƴŘŜƴ YƭŜƛƴπ²ƛƴǘŜǊƴƘŜƛƳ ǳƴŘ hōŜǊπhƭƳ ƛƴ ƎǊƻǖŜǊ DŜŦŀƘǊΦ ²ƛǊ ǎŜƘŜƴ ŜƛƴŜ ŜǊƘŜōƭƛŎƘŜ 
DŜŦŅƘǊŘǳƴƎ ŘǳǊŎƘ ŘƛŜ tƭŀƴǳƴƎŜƴ ǳƴŘ ŘŜƴ .ŀǳ ŘŜǊ ²ƛƴŘŜƴŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ŦǸǊ Řŀǎ ƴŀǘǸǊƭƛŎƘŜ 
tƻǘŜƴȊƛŀƭ ŘŜǎ IŀȅōŀŎƘŜǎ ǳƴŘ ǎŜƛƴŜǊ ŘƛǊŜƪǘŜƴ ¦ƳƎŜōǳƴƎΦ
hƘƴŜ ½ǿŜƛŦŜƭ ǿƛǊŘ Ŝƛƴ ǿƛŎƘǘƛƎŜǎ 9ǊƘƻƭǳƴƎǎƎŜōƛŜǘ ŦǸǊ ǳƴǎŜǊŜ .ŜǾǀƭƪŜǊǳƴƎ
ƎǊŀǾƛŜǊŜƴŘ ŀƴ !ǘǘǊŀƪǘƛǾƛǘŅǘ ǾŜǊƭƛŜǊŜƴΣ ƻƘƴŜ Řŀǎǎ Ŝƛƴ ǀǊǘƭƛŎƘŜǊ !ǳǎƎƭŜƛŎƘ ƳǀƎƭƛŎƘ ƛǎǘΦ

м

YŜƴƴǘƴƛǎƴŀƘƳŜΦ

bŀŎƘ ŘŜǊ !ƴƘǀǊǳƴƎ ǿǳǊŘŜ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜ ŀǳŦ DǊǳƴŘ ŘŜǊ ƎŜǇƭŀƴǘŜƴ ǳƴŘ ƛƴ ŘŜǊ !ǳŦǎǘŜƭƭǳƴƎ 
ŘŜǎ CƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴǎ ōŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎǘŜƴ ²ƻƘƴōŀǳŦƭŅŎƘŜƴ ǊŜŘǳȊƛŜǊǘΦ 

5ŜǊ ŜǊŦƻǊŘŜǊƭƛŎƘŜ !ōǎǘŀƴŘ ǿƛǊŘ ƘƛŜǊ ŜƛƴƎŜƘŀƭǘŜƴΦ

5ƛŜ CƭŅŎƘŜ ƛǎǘ ōŜǊŜƛǘǎ ƛƳ ǊŜŎƘǘǎǿƛǊƪǎŀƳŜƴ Cbt ŜƴǘƘŀƭǘŜƴΦ LƴǎōŜǎƻƴŘŜǊŜ ƛƳ ōŜǊŜƛŎƘ 
ŘŜǊ DŜƳŀǊƪǳƴƎ YƭŜƛƴπ²ƛƴǘŜǊƴƘŜƛƳ ǿƛǊŘ !ōǎǘŀƴŘ ȊǳƳ IŀƛōŀŎƘ ƎŜƘŀƭǘŜƴΣ ǿŜǎǿŜƎŜƴ 
ŘƛŜ wŜƴŀǘǳǊƛŜǊǳƴƎ ŘŜǎ .ŀŎƘƭŀǳŦǎ ƴƛŎƘǘ ōŜŜƛƴǘǊŅŎƘǘƛƎǘ ǿŜǊŘŜƴ ǎƻƭƭǘŜΦ
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Institution / 
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Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

млфψм hD YƭŜƛƴπ²ƛƴǘŜǊƴƘŜƛƳ нрΦлоΦнлнр 5ƛŜ ŦǸǊ ŘŜƴ bŀǘǳǊπ ǳƴŘ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊ ǳƴŀōŘƛƴƎōŀǊŜƴ DŜƘǀƭȊπ ǳƴŘ .ǳǎŎƘǎǘǊŜƛŦŜƴ ƛƴ
ŘƛŜǎŜƳ .ŜǊŜƛŎƘ ǾŜǊƭƛŜǊŜƴ ƛƘǊŜ ǀƪƻƭƻƎƛǎŎƘŜ wŜƭŜǾŀƴȊΦ 9ǎ ǘǊƛǘǘ Ŝƛƴ ƴƛŎƘǘ Ȋǳ
ŜǊǎŜǘȊŜƴŘŜǊ bŀǘǳǊǾŜǊƭǳǎǘ ŜƛƴΦ !ǳǎƎƭŜƛŎƘǎŦƭŅŎƘŜƴ ǎƛƴŘ ƴƛŎƘǘ ŜǊƪŜƴƴōŀǊΦ
5ƛŜ hǊǘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ YƭŜƛƴπ²ƛƴǘŜǊƴƘŜƛƳ Ƙŀǘ ǎƛŎƘ ŜƴǘǎŎƘƛŜŘŜƴΣ ŜƛƴŜ ¢ŜƛƭŦƭŅŎƘŜ ŘŜǎ
IŀȅōŀŎƘŜǎ Ǿƻƴ ŎŀΦ уΦолл ƎƳ ƛƴ 9ƛƎŜƴǊŜƎƛŜ ǎŜƭōǎǘ Ȋǳ ǊŜƴŀǘǳǊƛŜǊŜƴΦ 5ƛŜ LƴǾŜǎǘƛǘƛƻƴ
ōŜǘǊŅƎǘ ŎŀΦ нрлΦллл ϵΦ ¦ƴǎŜǊŜ .ŜǾǀƭƪŜǊǳƴƎ ǎƛŜƘǘ ǳƴǎŜǊŜ LƴǾŜǎǘƛǘƛƻƴ ŘǳǊŎƘ ŘƛŜ
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ŀƭǎ ǎǘǊŀǘŜƎƛǎŎƘ ƎŜŦŅƘǊŘŜǘ ŀƴΦ
!ǳŦƎǊǳƴŘ ŘŜǊ ǊŜƭŀǘƛǾ ƪƭŜƛƴŜƴ DŜƳŀǊƪǳƴƎǎŦƭŅŎƘŜ Ǿƻƴ ррм Ƙŀ ǳƴǘŜǊƭƛŜƎŜƴ ǿƛǊ
ȊŀƘƭǊŜƛŎƘŜƴ wŜǎǘǊƛƪǘƛƻƴŜƴΣ ǳΦ ŀΦ !ǳǘƻōŀƘƴ соΣ [ŀƴŘŜǎǎǘǊŀǖŜ плмΣ DŜǿŜǊōŜπ ǳƴŘ
²ƻƘƴƎŜōƛŜǘŜΦ ¦ƴǎŜǊŜ DŜƳŜƛƴŘŜ ǿƛǊŘ ŘǳǊŎƘ ŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ
ϦŜƛƴƎŜǎŎƘƭƻǎǎŜƴϦΣ ǇǊŀƪǘƛǎŎƘ ǳƳȊƛƴƎŜƭǘΦ 9ƛƴ ½ǳǎǘŀƴŘΣ ŘŜǊ ŦǸǊ ǳƴǎŜǊŜ DŜƳŜƛƴŘŜ
ǳƴŜǊǘǊŅƎƭƛŎƘ ƛǎǘΦ
LƴǎƎŜǎŀƳǘ ƭŜƘƴŜƴ ǿƛǊ ŘƛŜ tƭŀƴǳƴƎŜƴ ŘŜǊ tƭŀƴǳƴƎǎƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘ wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπ
bŀƘŜ ŦǸǊ Ŝƛƴ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ Ϧ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜϦ ŀōΦ 5ƛŜǎ Ƙŀǘ ŘŜǊ DŜƳŜƛƴŘŜǊŀǘ Ǿƻƴ YƭŜƛƴπ
²ƛƴǘŜǊƴƘŜƛƳ ŜƛƴǎǘƛƳƳƛƎ ōŜǎŎƘƭƻǎǎŜƴΦ

м

5ŀǎ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ ǊŜƛŎƘǘ ƴƛŎƘǘ ōƛǎ ŀƴ ŘŜƴ DŜǿŅǎǎŜǊƭŀǳŦ ƘŜǊŀƴΦ

YŜƴƴǘƴƛǎƴŀƘƳŜΦ

млфψм hD YƭŜƛƴπ²ƛƴǘŜǊƴƘŜƛƳ нрΦлоΦнлнр {ƛǘȊǳƴƎ DŜƳŜƛƴŘŜǊŀǘ YƭŜƛƴπ²ƛƴǘŜǊƴƘŜƛƳ ǾΦ моΦмнΦнлно
¢ht рΦ ¢ŜƛƭŦƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴ ²ƛƴŘƪǊŀŦǘ π оΦ CƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ŘŜǊ ±ŜǊōŀƴŘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ bƛŜŘŜǊπhƭƳ
ƘƛŜǊΥ ½ǳǎǘƛƳƳǳƴƎ ƎŜƳоw Ϡ ст !ōǎΦ н DŜƳh
5ƛŜ ±ƻǊǎƛǘȊŜƴŘŜ ƛƴŦƻǊƳƛŜǊǘ ǸōŜǊ ŘƛŜ .ŜǊŀǘǳƴƎŜƴ ƛƴ ŘŜǊ !ǳǎǎŎƘǳǎǎǎƛǘȊǳƴƎ ǾΦ мрΦммΦнлно ǳƴŘ ŜǊƭŅǳǘŜǊǘ 
ƴƻŎƘ ŜƛƴƳŀƭ ŘƛŜ ȊǳǊ 9ƴǘǎŎƘŜƛŘǳƴƎ ǎǘŜƘŜƴŘŜ оΦ CƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ŘŜǎ ¢ŜƛƭŦƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴŜǎ 
²ƛƴŘƪǊŀŦǘ ŘŜǊ ±ŜǊōŀƴŘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ bƛŜŘŜǊπhƭƳΦ bŀŎƘ ŜƛƴƎŜƘŜƴŘŜǊ 5ƛǎƪǳǎǎƛƻƴ ōŜǎŎƘƭƛŜǖǘ ŘŜǊ 
DŜƳŜƛƴŘŜǊŀǘ ŘŜǊ hǊǘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ YƭŜƛƴπ²ƛƴǘŜǊƴƘŜƛƳ ōŜƛ м 9ƴǘƘŀƭǘǳƴƎ ŜƛƴǎǘƛƳƳƛƎΣ ŘƛŜ оΦ 
CƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ŘŜǊ ±ŜǊōŀƴŘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ bƛŜŘŜǊπhƭƳ ƎŜƳŅǖ Ϡ ст !ōǎΦ н DŜƳh ŀōȊǳƭŜƘƴŜƴΦ

YŜƴƴǘƴƛǎƴŀƘƳŜΦ

фф



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр
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млфψн hD ½ƻǊƴƘŜƛƳ ммΦлпΦнлнр ǿƛǊ ǎŎƘƭƛŜǖŜƴ ǳƴǎ Ǿƻƭƭ ǳƴŘ ƎŀƴȊ ŘŜǊ ōŜƛƎŜŦǸƎǘŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ŘŜǊ ǇǊƛǾŀǘŜƴ ½ƻǊƴƘŜƛƳŜǊ 
bŀǘǳǊǎŎƘǳǘȊƎǊǳǇǇŜ ½!¦b ŀƴΣ ŘƛŜ ²9! ŀǳŦ ŘŜǊ ½ƻǊƴƘŜƛƳŜǊ DŜƳŀǊƪǳƴƎ ŀǳǎ DǊǸƴŘŜƴ ŘŜǎ 
bŀǘǳǊǎŎƘǳǘȊŜǎ ŀōƭŜƘƴǘ
²ŜƛǘŜǊƘƛƴ ƘŀōŜƴ ǿƛǊ ŜǊƘŜōƭƛŎƘŜ ½ǿŜƛŦŜƭ ŀƴ ŘŜǊ {ƛƴƴƘŀŦǘƛƎƪŜƛǘ ǳƴŘ ²ƛǊǘǎŎƘŀŦǘƭƛŎƘƪŜƛǘ ŀƴ ²9!ǎ ŀǳŦ 
ŘŜƳ ŀǳǎƎŜǿƛŜǎŜƴŜƴ ½ƻǊƴƘŜƛƳŜǊ DŜōƛŜǘ ŀǳŦƎǊǳƴŘ ŘŜǊ LƴŦƻǊƳŀǘƛƻƴŜƴ ŘŜǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜπ CƛǊƳŀ Dŀƛŀ 
ǎŜƭōǎǘ όōŜƛ ŜƛƴŜƳ aŜŜǘƛƴƎ ƛƳ ½ƻǊƴƘŜƛƳŜǊ .ǸǊƻ ƭŜǘȊǘŜǎ WŀƘǊύΣ ŘƛŜ ǳƴǎ ƳƛǘƘƛƴ ǎŜƘǊ ǳƴǎŜǊƛǀǎ ŜǊǎŎƘŜƛƴǘΦ 
5ŀƴŀŎƘΥ
π ƛǎǘ ŘŜǊ ²ƛƴŘ ƛƴ ŘƛŜǎŜƳ DŜōƛŜǘ ŀǳŦ ǳƴǘŜǊǎǘŜƳ bƛǾŜŀǳΤ
π ǿŅǊŜ ŜƛƴŜ !ƴōƛƴŘǳƴƎ ƴǳǊ ŘǳǊŎƘ ŜƛƴŜ {ǘǊƻƳƭŜƛǘǳƴƎǎǎŎƘƴŜƛǎŜ ŘǳǊŎƘ ǳƴǎŜǊ .ƛƻǘƻǇ ǳƴŘ
²ŜƛƴōŜǊƎŜ ƴŀŎƘ 9ōŜǊǎƘŜƛƳ ƳŀŎƘōŀǊ όǿŀǎ ǳƴȊǳƳǳǘōŀǊ ǿŅǊŜύΤ
π ƛƴ 9ōŜǊǎƘŜƛƳ ǿŅǊŜ Ŝƛƴ ¦ƳǎǇŀƴƴǿŜǊƪ Ǿƻƴ bǀǘŜƴΣ Řŀǎ Ŝǎ ƴƛŎƘǘ ƎƛōǘΤ
{ŎƘŀǘǘŜƴǿǳǊŦ ƛƳ ²ƛƴǘŜǊ ƛƴ Ƙŀƭō ½ƻǊƴƘŜƛƳ Ȋǳ ŜǊǿŀǊǘŜƴΤ
π !ōǎǘŅƴŘŜ ȊǳǊ ²ƻƘƴōŜōŀǳǳƴƎ ƴƛŎƘǘ ƛƴ ǾŜǊǘǊŜǘōŀǊŜƴ aŀǖŜƴ ŜƛƴȊǳƘŀƭǘŜƴ
.ŜƭŅǎǘƛƎǳƴƎ ŘŜǊ .ǸǊƎŜǊ ǳΦ 9Φ ǳƴǾŜǊǘǊŜǘōŀǊΤ
π ōŜƴǀǘƛƎŜƴ ŘƛŜ tǊƛǾŀǘƘŀǳǎƘŀƭǘŜ ½ƻǊƴƘŜƛƳǎ ŘƛŜǎŜƴ {ǘǊƻƳ ƎŀǊ ƴƛŎƘǘΦ
!ǳǎ ǳƴǎŜǊŜǊ {ƛŎƘǘ ǿǸǊŘŜƴ ǿƛǊ ǳƴǎŜǊ .ƛƻǘƻǇ ǳƴŘ ǳƴǎŜǊŜ ƎŜǇƭŀƴǘŜƴ 9ǊǿŜƛǘŜǊǳƴƎŜƴ ŘŜǎǎŜƭōŜƴ ŘƻǊǘ 
ȊŜǊǎǘǀǊŜƴΣ Ŧŀƭƭǎ ²9! ŘƻǊǘ ŜǊǊƛŎƘǘŜǘ ǿǸǊŘŜƴΦ 5ƛŜ DǊǳǇǇŜ ½!¦b Ƙŀǘ tǊƻǘŜǎǘ ŀƴƎŜƪǸƴŘƛƎǘ ǳƴŘ Ƴƛǘ ŘŜǊ 
9ƛƴǎǘŜƭƭǳƴƎ ŘŜǊ ŜƘǊŜƴŀƳǘƭƛŎƘŜƴ ¢ŅǘƛƎƪŜƛǘ ŦǸǊ ŘƛŜ DŜƳŜƛƴŘŜ ƎŜŘǊƻƘǘΣ ŘƛŜ ǎƛŎƘ Ȋǳ ŜƛƴŜǊ ƪŀǳƳ ŘǳǊŎƘ 
ŘƛŜ hǊǘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ Ȋǳ ǎǘŜƳƳŜƴŘŜΣ ŦƛƴŀƴȊƛŜƭƭŜ .ŜƭŀǎǘǳƴƎ ŀǳǎǿŀŎƘǎŜƴ ƪǀƴƴǘŜΦ

п

Lƴ ŘŜǊ ŜǊƴŜǳǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ǿǳǊŘŜƴ ƴǳǊ ƴƻŎƘ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜƴŅƴŘŜǊǳƴƎŜƴ ȊǳǊ !ƴƘǀǊǳƴƎ 
ƎŜōǊŀŎƘǘΣ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜ п ōƭƛŜō ǳƴǾŜǊŅƴŘŜǊǘ ǳƴŘ ǿǳǊŘŜ ƴƛŎƘǘ ŜǊƴŜǳǘ ȊǳǊ 5ƛǎƪǳǎǎƛƻƴ 
ƎŜǎǘŜƭƭǘΦ

млфψн hD ½ƻǊƴƘŜƛƳ ммΦлпΦнлнр ²ƛǊ ƘŀōŜƴ ƭŜǘȊǘŜ ²ƻŎƘŜ ŀǳŎƘ ŜƛƴŜ bƛǎǘƘƛƭŦŜ ŦǸǊ ²ŜƛǖǎǘǀǊŎƘŜ ŘƛǊŜƪǘ ǾƻǊ ŘŜƳ ƛƳ Cbt ŦǸǊ ²ƛƴŘƪǊŀŦǘ 
ǾƻǊƎŜǎŜƘŜƴŜƴ tƭŀǘȊ ŜǊǊƛŎƘǘŜǘΦ !ǳŎƘ ŘƛŜǎ ǿǸǊŘŜ ǳΦ 9Φ Řŀƴƴ ŘŜǊ .ŀǳǎǘŜƭƭŜ ǳƴŘ ŘŜǊ !ƴƭŀƎŜ ȊǳƳ hǇŦŜǊ 
ŦŀƭƭŜƴΦ
LŎƘ ōƛǘǘŜ {ƛŜ ȊǳŘŜƳΣ ŘŜǊ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ŘŜǊ ǳƴǘŜǊŜƴ ǎƻǿƛŜ ŘŜǊ ƻōŜǊŜƴ bŀǘǳǊǎŎƘǳǘȊōŜƘǀǊŘŜ DŜƘǀǊ 
Ȋǳ ǎŎƘŜƴƪŜƴΣ ŘƛŜ ŜƛƴŜ tǊǸŦǳƴƎ ŀǳŦƎǊǳƴŘ ŘŜǎ ƴŀƘŜƴ όŀƭǘŜƴύ ±ƻƎŜƭǎŎƘǳǘȊƎŜōƛŜǘǎ ǎŎƘƻƴ ȊǳǾƻǊ 
ŜƳǇŦƻƘƭŜƴ ƘŀōŜƴΦ
!ǳǎ ½ƻǊƴƘŜƛƳŜǊ {ƛŎƘǘ ƛǎǘ ŘŜǎǿŜƎŜƴ ŜƛƴŜ 9ǊǊƛŎƘǘǳƴƎ Ǿƻƴ ²ƛƴŘǊŅŘŜǊƴ ŀǳŦ ǳƴǎŜǊŜǊ DŜƳŀǊƪǳƴƎ ŀǳŦǎ 
{ŎƘŅǊŦǎǘŜ ŀōȊǳƭŜƘƴŜƴΦ ²ƛǊ ǿǸǊŘŜƴ Ŝǎ ŦƻƭƎƭƛŎƘ ǎŜƘǊ ōŜƎǊǸǖŜƴΣ ǿŜƴƴ ŘƛŜ ±D ƛƳ Cbt ŘƛŜ ½ƻǊƴƘŜƛƳŜǊ 
CƭŅŎƘŜƴ ŦǸǊ ²9!ǎ ƘŜǊŀǳǎƴƛƳƳǘΦ

п

9ƛƴŜ bŀǘǳǊŀнлллπ±ƻǊǇǊǸŦǳƴƎ ƛǎǘ ŜǊŦƻƭƎǘ ǳƴŘ ƪƻƴƴǘŜ ƪŜƛƴŜ .ŜŜƛƴǘǊŅŎƘǘƛƎǳƴƎ ŘŜǊ 
{ŎƘǳǘȊȊƛŜƭŜ ŜǊƎŜōŜƴΦ

млл



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

ммм ±D wƘŜƛƴπbŀƘŜ нтΦлоΦнлнр ŘŜǊ !ǳǎǎŎƘǳǎǎ ŦǸǊ .ŀǳŜƴΣ ¦ƳǿŜƭǘπ ǳƴŘ YƭƛƳŀǎŎƘǳǘȊ Ƙŀǘ ǎƛŎƘ ƛƴ ǎŜƛƴŜǊ {ƛǘȊǳƴƎ ŀƳ нсΦлоΦнлнр Ƴƛǘ ŘŜǊ 
¢ƘŜƳŀǘƛƪ ōŜŦŀǎǎǘ ǳƴŘ ŦƻƭƎŜƴŘŜ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘŜƳ ōŜǎŎƘƭƻǎǎŜƴΥ
CƭŅŎƘŜ ну 
5ǳǊŎƘ ŘƛŜ «ōŜǊƭŀƎŜǊǳƴƎ Ƴƛǘ CƭŅŎƘŜƴ ŘŜǊ YŀǘŜƎƻǊƛŜ LL όƘƛŜǊΥ ²ŀƭŘŦƭŅŎƘŜƴ Ƴƛǘ ǎŜƘǊ ƘƻƘŜƳ 
IŀōƛǘŀǘǇƻǘŜƴȊƛŀƭ ŦǸǊ YƻƭƻƴƛŜƴ ŘŜǎ .ǊŀǳƴŜƴ [ŀƴƎƻƘǊǎύ ŘŜǎ CŀŎƘōŜƛǘǊŀƎ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊ ό[Ŧ¦Σ нлноύ ƛǎǘ 
ŜƛƴŜ ǊǳƴŘ нΣс Ƙŀ ƎǊƻǖŜ ¢ŜƛƭŦƭŅŎƘŜ ŀǳǎ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜ ну ŜƴǘƴƻƳƳŜƴ ǿƻǊŘŜƴ όǎƛŜƘŜ !ōōƛƭŘǳƴƎ мύΦ
5ŜǊ ±ŜǊōŀƴŘǎƎŜƳŜƛƴŘŜǊŀǘ ǎǘƛƳƳǘ ŘŜǊ ƴŜǳŜƴ YƻƴŦƛƎǳǊŀǘƛƻƴ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜ ну ȊǳΦ
CƭŅŎƘŜ нф 
5ŀǎ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ bǊΦ нф .ŀŎƘŀǊŀŎƘκ .ǊŜƛǘǎŎƘŜƛŘ ŜƴǘŦŅƭƭǘ ŀǳŦƎǊǳƴŘ ŘŜǊ 
«ōŜǊƭŀƎŜǊǳƴƎ Ƴƛǘ ŘŜǊ ²{Dπ½ƻƴŜ LL όǎƛŜƘŜ !ōōƛƭŘǳƴƎ нύΦ
5ŜǊ ±ŜǊōŀƴŘǎƎŜƳŜƛƴŘŜǊŀǘ ǎǘƛƳƳǘ ŘŜƳ 9ƴǘŦŀƭƭ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜ нф ƴƛŎƘǘ ȊǳΦ
9ǎ ƭƛŜƎǘ ŜƛƴŜ ǇƻǎƛǘƛǾŜ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ŘŜǎ ½ǿŜŎƪǾŜǊōŀƴŘŜǎ wƘŜƛƴIǳƴǎǊǸŎƪ ²ŀǎǎŜǊ ǾƻƳ лмΦлуΦнлно 
ȊǳǊ пΦ &ƴŘŜǊǳƴƎ ŘŜǎ CƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴǎ ŘŜǊ ±ŜǊōŀƴŘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ wƘŜƛƴπbŀƘŜΣ ¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ 
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜΣ ǾƻǊΦ 5ƛŜ CƭŅŎƘŜ нф ǿŀǊ ƛƴ ŅƘƴƭƛŎƘŜǊ YƻƴŦƛƎǳǊŀǘƛƻƴ .ŜǎǘŀƴŘǘŜƛƭ ŘŜǊ пΦ &ƴŘŜǊǳƴƎ ŘŜǎ 
CƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴŜǎ ǳƴŘ ōŜŦŀƴŘ ǎƛŎƘ ŜōŜƴǎƻ ƛƴ ŘŜǊ ²{Dπ½ƻƴŜ LLΦ DŜƳŅǖ ŘŜǊ ƎŜƴŀƴƴǘŜƴ 
{ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ Ƙŀǘ ŘŜǊ ½ǿŜŎƪǾŜǊōŀƴŘ wƘŜƛƴπIǳƴǎǊǸŎƪ ²ŀǎǎŜǊ ƘƛŜǊ ƪŜƛƴŜ .ŜŘŜƴƪŜƴΦ
9ƛƴŜ ǿŜƛǘŜǊŜ ǇƻǎƛǘƛǾŜ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ǾƻƳ омΦлтΦнлно ƭƛŜƎǘ ǾƻƳ ½ǿŜŎƪǾŜǊōŀƴŘ ²ŀǎǎŜǊǾŜǊǎƻǊƎǳƴƎ 
¢ǊƻƭƭƳǸƘƭŜ ȊǳǊ ƻΦƎΦ пΦ &ƴŘŜǊǳƴƎ ŘŜǎ CƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴŜǎ ǾƻǊΦ IƛŜǊ ōŜǎǘŜƘŜƴ ŜōŜƴǎƻ ƪŜƛƴŜ 
9ƛƴǿŅƴŘŜ ƎŜƎŜƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ƛƴ ŜƛƴŜǊ ²{Dπ½ƻƴŜ LLΦ
5ƛŜ ŜǊǿŅƘƴǘŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ ŘŜǊ ²ŀǎǎŜǊǾŜǊǎƻǊƎǳƴƎ ǎƛƴŘ ŘƛŜǎŜƳ {ŎƘǊŜƛōŜƴ ŀƭǎ !ƴƭŀƎŜ ōŜƛƎŜŦǸƎǘΦ

ну

нф

CƭŅŎƘŜ нуΥ YŜƴƴǘƴƛǎƴŀƘƳŜ

CƭŅŎƘŜ нфΥ IƛŜǊȊǳ ŜǊŦƻƭƎǘŜ ŜƛƴŜ !ōǎǘƛƳƳǳƴƎ Ƴƛǘ ŘŜǊ ƻōŜǊŜƴ ²ŀǎǎŜǊōŜƘǀǊŘŜ όǎƛŜƘŜ 
ǳƴǘŜƴύΦ

млм



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

ммм ±D wƘŜƛƴπbŀƘŜ нтΦлоΦнлнр CƭŅŎƘŜ нфŀ 
5ƛŜ CƭŅŎƘŜ нфŀ ǿƛǊŘ ŀƴ ŘƛŜ !ōǎǘŅƴŘŜ ȊǳǊ [ŜƛǘǳƴƎǎǘǊŀǎǎŜ ŀƴƎŜǇŀǎǎǘΦ
5ŜǊ ±ŜǊōŀƴŘǎƎŜƳŜƛƴŘŜǊŀǘ ǎǘƛƳƳǘ ŘŜǊ ƴŜǳŜƴ YƻƴŦƛƎǳǊŀǘƛƻƴ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜ нфŀ ȊǳΦ
¢ǊƻƭƭƳǸƘƭŜΥ
ǿƛǊ ƴŜƘƳŜƴ .ŜȊǳƎ ŀǳŦ LƘǊ {ŎƘǊŜƛōŜƴ ǾƻƳ нлΦлтΦнлно ǳƴŘ ǘŜƛƭŜƴ LƘƴŜƴ ƳƛǘΣ Řŀǎǎ ǿƛǊ ƎŜƎŜƴ ŘƛŜ пΣ 
&ƴŘŜǊǳƴƎ ŘŜǎ CƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴŜǎ ŘŜǊ ±ŜǊōŀƴŘǎƎŜƳŜƛƴŜ wƘŜƛƴπbŀƘŜΣ ¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ 
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜΣ ƪŜƛƴŜ 9ƛƴǿŅƴŘŜ ƘŀōŜƴΦ
²ƛǊ ǿŜƛǎŜƴ ǾƻǊǎƻǊƎƭƛŎƘ ŀǳŦ ŘƛŜ ōŜǎǘŜƘŜƴŘŜƴ ²ŀǎǎŜǊǎŎƘǳǘȊƎŜōƛŜǘŜ ŘŜǊ .ǊǳƴƴŜƴ ƛƴ ²ŀƭŘŀƭƎŜǎƘŜƛƳ 
ǳƴŘ 5ŀȄǿŜƛƭŜǊ ƘƛƴΦ
лм ²ŀǎǎŜǊΥ
ȊǳǊ ƻōŜƴ ƎŜƴŀƴƴǘŜƴ пΦ &ƴŘŜǊǳƴƎ ŘŜǎ CƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴǎ ƴŜƘƳŜƴ ǿƛǊ ǿƛŜ ŦƻƭƎǘ {ǘŜƭƭǳƴƎΥ
{ŜƛǘŜƴǎ ŘŜǎ wƘŜƛƴIǳƴǎǊǸŎƪ ²ŀǎǎŜǊ ½ǿŜŎƪǾŜǊōŀƴŘŜǎ ōŜǎǘŜƘŜƴ ƪŜƛƴŜ .ŜŘŜƴƪŜƴ ƎŜƎŜƴ ŘƛŜ ƻΦ ƎΦ 
&ƴŘŜǊǳƴƎΦ
²ƛǊ ǿŜƛǎŜƴ ŀōŜǊ ŀǳǎŘǊǸŎƪƭƛŎƘ ŘŀǊŀǳŦƘƛƴΣ Řŀǎǎ ƛƳ .ŜǊŜƛŎƘ ŘŜǊ wǀƳŜǊǎǘǊŀǖŜ όtƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ м ±D 
wƘŜƛƴ bŀƘŜΣ ǎǸŘǿŜǎǘƭƛŎƘ .ǊŜƛǘǎŎƘŜƛŘύ ŜƛƴŜ ƛƴ .ŜǘǊƛŜō ōŜŦƛƴŘƭƛŎƘŜ IŀǳǇǘƭŜƛǘǳƴƎ нрл DDD ƭƛŜƎǘΦ
bŀŎƘ ŘŜƴ wƛŎƘǘƭƛƴƛŜƴ ŘŜǊ 5Lb мффу ǎƻǿƛŜ ŘŜƳ 5±D²Φ !ǊōŜƛǘǎōƭŀǘǘ ² пллπм ǎƛƴŘ {ŎƘǳǘȊǎǘǊŜƛŦŜƴ ǳƴŘ 
aƛƴŘŜǎǘŀōǎǘŅƴŘŜ ŜƛƴȊǳƘŀƭǘŜƴΦ

нфŀ

нф

CƭŅŎƘŜ нфŀΥ 5ƛŜ CƭŅŎƘŜ Ƴǳǎǎ ǿŜƎŜƴ ŘŜǎ ŜƛƴȊǳƘŀƭǘŜƴŘŜƴ {ƛŜŘƭǳƴƎǎŀōǎǘŀƴŘŜǎ Ȋǳ ŜƛƴŜǊ 
ƎŜǇƭŀƴǘŜƴ ²ƻƘƴōŀǳŦƭŅŎƘŜ ƛƳ Cbt ƛƴ 5ƛŎƘǘŜƭōŀŎƘ ǾŜǊƪƭŜƛƴŜǊǘ ǿŜǊŘŜƴΤ Řŀ ǎƛŜ ŘŀŘǳǊŎƘ 
Ҕ рл Ƙŀ ǿǸǊŘŜΣ ŜƴǘŦŅƭƭǘ ǎƛŜΦ

5ƛŜ ƻōŜǊŜ ²ŀǎǎŜǊōŜƘǀǊŘŜ ōŜƛ ŘŜǊ {D5 bƻǊŘ ŦǸƘǊǘ ƘƛŜǊȊǳ ŀǳŦ bŀŎƘŦǊŀƎŜ ŀǳǎΥ ϦLƳ 
{ŎƘǊŜƛōŜƴ  ǾƻƳ нтΦлоΦнлнр ώΦΦΦϐ ǾŜǊǿŜƛǎǘ ŘƛŜ ±ŜǊōŀƴŘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ wƘŜƛƴπbŀƘŜ ȊǳǊ 
½ǳǎǘƛƳƳǳƴƎ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜ нф .ŀŎƘŀǊŀŎƘκ.ǊŜƛǘǎŎƘŜƛŘ ƛƴ ŘŜǊ ½ƻƴŜ LL ŘŜǎ ȊǳƎǳƴǎǘŜƴ ŘŜǊ 
±ŜǊōŀƴŘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ {ƛƳƳŜǊƴπwƘŜƛƴōǀƭƭŜƴ  ŦŜǎǘƎŜǎŜǘȊǘŜƴ ²ŀǎǎŜǊǎŎƘǳǘȊƎŜōƛŜǘŜǎ 
Ϧ9ǊōŀŎƘŜǊ {ǘŀŀǘǎŦƻǊǎǘϦ ώΦΦΦϐ ŀǳŦ ŘƛŜ ½ǳǎǘƛƳƳǳƴƎ ŘŜǎ ½ǿŜŎƪǾŜǊōŀƴŘŜǎ  wƘŜƛƴIǳƴǎǊǸŎƪ 
²ŀǎǎŜǊ ƛƴ ŘŜƳ ώΦΦΦϐ {ŎƘǊŜƛōŜƴ ώΦΦΦϐ  ǾƻƳ лмΦлуΦнлноΦ IƛŜǊȊǳ ƛǎǘ Ȋǳ ōŜƳŜǊƪŜƴΣ Řŀǎǎ ŘŜǊ 
½ǿŜŎƪǾŜǊōŀƴŘ wƘŜƛƴIǳƴǎǊǸŎƪ ²ŀǎǎŜǊ ƪŜƛƴŜ .ŜǿŜǊǘǳƴƎ ŦǸǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ƛƴ 
²ŀǎǎŜǊǎŎƘǳǘȊƎŜōƛŜǘŜƴ ŀōƎŜōŜƴ ƪŀƴƴΣ ŘƛŜ ŜǊ ƴƛŎƘǘ ƪŜƴƴǘ ǳƴŘ ƴƛŎƘǘ Ȋǳ ŘŜǊŜƴ DǳƴǎǘŜƴ 
ŦŜǎǘƎŜǎŜǘȊǘ ǎƛƴŘΦ !ƴŀƭƻƎ Ǝƛƭǘ Řŀǎ ŀǳŎƘ ŦǸǊ Řŀǎ {ŎƘǊŜƛōŜƴ ŘŜǎ ½ǿŜŎƪǾŜǊōŀƴŘŜǎ 
²ŀǎǎŜǊǾŜǊǎƻǊƎǳƴƎ ¢ǊƻƭƭƳǸƘƭŜΣ ŘƛŜ Ƨŀ ŀǳŎƘ ƴǳǊ .ŜǿŜǊǘǳƴƎŜƴ ŦǸǊ ƛƘǊŜ 
²ŀǎǎŜǊǎŎƘǳǘȊƎŜōƛŜǘŜ ŀōƎŜōŜƴ ƪǀƴƴŜƴΦ bŀŎƘ wǸŎƪǎǇǊŀŎƘŜ Ƴƛǘ όŘŜƳύ ώΦΦΦϒ 
½ǿŜŎƪǾŜǊōŀƴŘ ¢ǊƻƭƭƳǸƘƭŜ ǿǳǊŘŜ ƳƛǊ ƳƛǘƎŜǘŜƛƭǘΣ Řŀǎǎ ŘŜǊŜƴ {ŎƘǊŜƛōŜƴ ȊǳǊ пΦ 
¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ƴƛŎƘǘ ŘƛŦŦŜǊŜƴȊƛŜǊǘ ƎŜƴǳƎ ǿŀǊ ǳƴŘ ǎƛŜ ŀǳŎƘ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ƛƴ 
ƛƘǊŜƴ ²ŀǎǎŜǊǎŎƘǳǘȊȊƻƴŜƴ LL ŀōƭŜƘƴŜƴΦ 5ŀǊǸōŜǊ Ƙƛƴŀǳǎ ƭƛŜƎǘ Řŀǎ ōŜǘǊŜŦŦŜƴŘŜ 
²ŀǎǎŜǊǎŎƘǳǘȊƎŜōƛŜǘ ϥ9ǊōŀŎƘŜǊ {ǘŀŀǘǎŦƻǊǎǘϥ ƛƳ ½ǳǎǘŅƴŘƛƎƪŜƛǘǎōŜǊŜƛŎƘ ŘŜǊ {D5 {ǸŘΣ 
wŜƎƛƻƴŀƭǎǘŜƭƭŜ aŀƛƴȊΦ ±ƻƴ ŘƻǊǘ Ǝƛōǘ Ŝǎ ŀǳŎƘ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ Ƴƛǘ ŀōƭŜƘƴŜƴŘŜǊ 
.ŜǿŜǊǘǳƴƎ ŦǸǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ƛƴ ŘŜǊ ²ŀǎǎŜǊǎŎƘǳǘȊȊƻƴŜ LLΦ LƴǎƻŦŜǊƴ ǿƛǊŘ ŀƴ 
ŘŜƳ ±ŜǊōƻǘΣ Řŀǎǎ ƛƴ ŘŜǊ ²ŀǎǎŜǊǎŎƘǳǘȊȊƻƴŜ LL ƪŜƛƴŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ŜǊǊƛŎƘǘŜǘ 
ǿŜǊŘŜƴ ƪǀƴƴŜƴΣ ŦŜǎǘƎŜƘŀƭǘŜƴΦ bǳǊ ǎƻ ƪŀƴƴ ǎƛŎƘŜǊƎŜǎǘŜƭƭǘ ǿŜǊŘŜƴΣ Řŀǎǎ ŘǳǊŎƘ ŘƛŜ 
9ǊǊƛŎƘǘǳƴƎ Ǿƻƴ  ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ŘƛŜ ¢ǊƛƴƪǿŀǎǎŜǊǾŜǊǎƻǊƎǳƴƎ ƴƛŎƘǘ ƎŜŦŅƘǊŘŜǘ 
ǿƛǊŘΦ  

ммм ±D wƘŜƛƴπbŀƘŜ нтΦлоΦнлнр

нф

5ƛŜǎ ǘǊƛŦŦǘ ƛƴǎōŜǎƻƴŘŜǊŜ ŦǸǊ Řŀǎ ²{D ϥ9ǊōŀŎƘŜǊ {ǘŀŀǘǎŦƻǊǎǘϥ ȊǳΣ Řŀ ŘƛŜǎŜǎ ²{D ŘƻǊǘ 
ŘƛŜ DǊǳƴŘƭŀƎŜ ŦǸǊ ŘƛŜ ¢ǊƛƴƪǿŀǎǎŜǊǾŜǊǎƻǊƎǳƴƎ ōƛƭŘŜǘΣ ŘƛŜ ŘƻǊǘ ŀƭǎ LƴǎŜƭƭǀǎǳƴƎ 
ŦǳƴƪǘƛƻƴƛŜǊǘΦϦ
!ǳǎ ŘŜƴ ƻōŜƴ ƎŜǎŎƘƛƭŘŜǊǘŜƴ DǊǸƴŘŜƴ ǿƛǊŘ ŜƛƴŜ «ōŜǊǇƭŀƴǳƴƎ ŘŜǊ {ŎƘǳǘȊȊƻƴŜ LL 
ŀōƎŜƭŜƘƴǘΦ

млн



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

мммψм hD .ǊŜƛǘǎŎƘŜƛŘ лпΦлпΦнлнр ƘƛŜǊƳƛǘ ŜǊƘŜōŜƴ ǿƛǊ 9ƛƴǿŜƴŘǳƴƎ ƎŜƎŜƴ ŘƛŜ ǾƻƭƭǎǘŅƴŘƛƎŜ {ǘǊŜƛŎƘǳƴƎ ŘŜǎ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘǎ нф ƛƳ 
9ƴǘǿǳǊŦ ŘŜǎ wŀǳƳƻǊŘƴǳƴƎǎǇƭŀƴǎΦ 5ƛŜ {ǘǊŜƛŎƘǳƴƎ ōŀǎƛŜǊǘ ŀǳŦ ƳŜƘǊŜǊŜƴ !ǊƎǳƳŜƴǘŜƴΣ ƛƴǎōŜǎƻƴŘŜǊŜ 
DǊǳƴŘǿŀǎǎŜǊǎŎƘǳǘȊΣ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊ όCƭŜŘŜǊƳŅǳǎŜύ ǳƴŘ IǀƘŜƴōŜǎŎƘǊŅƴƪǳƴƎŜƴ ƛƳ wŀƘƳŜƴōŜǊŜƛŎƘ ŘŜǎ 
¦b9{/hπ²ŜƭǘƪǳƭǘǳǊŜǊōŜǎΦ 9ƛƴŜ ƎŜƴŀǳŜǊŜ .ŜǘǊŀŎƘǘǳƴƎ ȊŜƛƎǘ ƧŜŘƻŎƘΣ Řŀǎǎ ŦǸǊ ŀƭƭŜ ƎŜƴŀƴƴǘŜƴ
!ǎǇŜƪǘŜ ŘƛŦŦŜǊŜƴȊƛŜǊǘŜ [ǀǎǳƴƎŜƴ ōŜǎǘŜƘŜƴΣ ŘƛŜ ŜƛƴŜ ǾƻƭƭǎǘŅƴŘƛƎŜ {ǘǊŜƛŎƘǳƴƎ ƴƛŎƘǘ ǊŜŎƘǘŦŜǊǘƛƎŜƴΦ
мΦ DǊǳƴŘǿŀǎǎŜǊǎŎƘǳǘȊΥ YŜƛƴŜ ǇŀǳǎŎƘŀƭŜ !ǳǎǎŎƘƭǳǎǎǿƛǊƪǳƴƎ ŘǳǊŎƘ ²ŀǎǎŜǊǎŎƘǳǘȊȊƻƴŜ LLΥ
 5ƛŜ {ǘǊŜƛŎƘǳƴƎ ŘŜǎ DŜōƛŜǘǎ ǿƛǊŘ ǳƴǘŜǊ ŀƴŘŜǊŜƳ Ƴƛǘ ŘŜǊ [ŀƎŜ ƛƴ ŜƛƴŜǊ ²ŀǎǎŜǊǎŎƘǳǘȊȊƻƴŜ LL 
ōŜƎǊǸƴŘŜǘΦ !ƭƭŜǊŘƛƴƎǎ Ǝƛōǘ Ŝǎ ȊŀƘƭǊŜƛŎƘŜ .ŜƛǎǇƛŜƭŜΣ ƛƴ ŘŜƴŜƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ό²9!ύ ƛƴ 
²ŀǎǎŜǊǎŎƘǳǘȊȊƻƴŜƴ LL ǳƴǘŜǊ ǎǇŜȊƛŦƛǎŎƘŜƴ {ŎƘǳǘȊŀǳŦƭŀƎŜƴ ƎŜƴŜƘƳƛƎǘ ǿǳǊŘŜƴΦ
9ǎ ƛǎǘ ŘŀƘŜǊ ƴƛŎƘǘ ǎŀŎƘƎŜǊŜŎƘǘΣ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜ ƻƘƴŜ ǿŜƛǘŜǊŜ tǊǸŦǳƴƎ ŀǳǎȊǳǎŎƘƭƛŜǖŜƴΣ ǿŜƛƭΥ
 ω ŘŜǊ {ŎƘǳǘȊ ŘŜǎ DǊǳƴŘǿŀǎǎŜǊǎ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǎ ƛƳƳƛǎǎƛƻƴǎǎŎƘǳǘȊǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜƴ 
DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎǎǾŜǊŦŀƘǊŜƴǎ ŘǳǊŎƘ ǘŜŎƘƴƛǎŎƘŜ {ŎƘǳǘȊƳŀǖƴŀƘƳŜƴ ǎƛŎƘŜǊƎŜǎǘŜƭƭǘ ǿŜǊŘŜƴ ƪŀƴƴΣ
 ω Ŝǎ ƪŜƛƴŜ ƎŜƴŜǊŜƭƭŜ ǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜ ±ƻǊƎŀōŜ ƎƛōǘΣ ŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ƛƴ ²ŀǎǎŜǊǎŎƘǳǘȊȊƻƴŜƴ LL 
ƎǊǳƴŘǎŅǘȊƭƛŎƘ ǾŜǊōƛŜǘŜǘΣ
ω ǾŜǊƎƭŜƛŎƘōŀǊŜ DŜōƛŜǘŜ ƛƴ ŀƴŘŜǊŜƴ CŅƭƭŜƴ ƴƛŎƘǘ ŀǳǎƎŜǎŎƘƭƻǎǎŜƴ ǿǳǊŘŜƴΦ
ω Ŝǎ ƭƛŜƎŜƴ ǇƻǎƛǘƛǾŜ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ ŘŜǊ ǀǊǘƭƛŎƘŜƴ ²ŀǎǎŜǊǾŜǊǎƻǊƎŜǊ όwƘŜƛƴIǳƴǎǊǸŎƪ ²ŀǎǎŜǊ ǳƴŘ 
²ŀǎǎŜǊǾŜǊǎƻǊƎǳƴƎ ¢ǊƻƭƭƳǸƘƭŜύ ŀǳǎ ŘŜƳ WŀƘǊ нлно ǾƻǊΣ ǿŜƭŎƘŜ ȊǳǊ пΦ &ƴŘŜǊǳƴƎ ŘŜǎ 
CƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴǎ ŘŜǊ ±ŜǊōŀƴŘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ wƘŜƛƴπbŀƘŜΣ ¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜΣ ƪŜƛƴŜ 
9ƛƴǿŅƴŘŜ ōŜƛ ŘŜǊ 9ǊǊƛŎƘǘǳƴƎ Ǿƻƴ ²9!Ȱǎ ƛƴ ŜƛƴŜǊ ²{Dπ½ƻƴŜ LL ƘŀōŜƴΦ
{ǘŀǘǘ ŜƛƴŜǊ ǇŀǳǎŎƘŀƭŜƴ {ǘǊŜƛŎƘǳƴƎ ǿŅǊŜ ŜƛƴŜ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ Ƴƛǘ ŜƴǘǎǇǊŜŎƘŜƴŘŜƴ {ŎƘǳǘȊŀǳŦƭŀƎŜƴ ŘƛŜ 
ǾŜǊƘŅƭǘƴƛǎƳŅǖƛƎŜǊŜ [ǀǎǳƴƎΦ

нф

Ȋǳ мΦ 5ƛŜ ƻōŜǊŜ ²ŀǎǎŜǊōŜƘǀǊŘŜ ōŜƛ ŘŜǊ {D5 bƻǊŘ ŦǸƘǊǘ ƘƛŜǊȊǳ ŀǳŦ bŀŎƘŦǊŀƎŜ ŀǳǎΥ ϦLƳ 
{ŎƘǊŜƛōŜƴ  ǾƻƳ нтΦлоΦнлнр ώΦΦΦϐ ǾŜǊǿŜƛǎǘ ŘƛŜ ±ŜǊōŀƴŘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ wƘŜƛƴπbŀƘŜ ȊǳǊ 
½ǳǎǘƛƳƳǳƴƎ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜ нф .ŀŎƘŀǊŀŎƘκ.ǊŜƛǘǎŎƘŜƛŘ ƛƴ ŘŜǊ ½ƻƴŜ LL ŘŜǎ ȊǳƎǳƴǎǘŜƴ ŘŜǊ 
±ŜǊōŀƴŘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ {ƛƳƳŜǊƴπwƘŜƛƴōǀƭƭŜƴ  ŦŜǎǘƎŜǎŜǘȊǘŜƴ ²ŀǎǎŜǊǎŎƘǳǘȊƎŜōƛŜǘŜǎ 
Ϧ9ǊōŀŎƘŜǊ {ǘŀŀǘǎŦƻǊǎǘϦ ώΦΦΦϐ ŀǳŦ ŘƛŜ ½ǳǎǘƛƳƳǳƴƎ ŘŜǎ ½ǿŜŎƪǾŜǊōŀƴŘŜǎ  wƘŜƛƴIǳƴǎǊǸŎƪ 
²ŀǎǎŜǊ ƛƴ ŘŜƳ ώΦΦΦϐ {ŎƘǊŜƛōŜƴ ώΦΦΦϐ  ǾƻƳ лмΦлуΦнлноΦ IƛŜǊȊǳ ƛǎǘ Ȋǳ ōŜƳŜǊƪŜƴΣ Řŀǎǎ ŘŜǊ 
½ǿŜŎƪǾŜǊōŀƴŘ wƘŜƛƴIǳƴǎǊǸŎƪ ²ŀǎǎŜǊ ƪŜƛƴŜ .ŜǿŜǊǘǳƴƎ ŦǸǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ƛƴ 
²ŀǎǎŜǊǎŎƘǳǘȊƎŜōƛŜǘŜƴ ŀōƎŜōŜƴ ƪŀƴƴΣ ŘƛŜ ŜǊ ƴƛŎƘǘ ƪŜƴƴǘ ǳƴŘ ƴƛŎƘǘ Ȋǳ ŘŜǊŜƴ DǳƴǎǘŜƴ 
ŦŜǎǘƎŜǎŜǘȊǘ ǎƛƴŘΦ !ƴŀƭƻƎ Ǝƛƭǘ Řŀǎ ŀǳŎƘ ŦǸǊ Řŀǎ {ŎƘǊŜƛōŜƴ ŘŜǎ ½ǿŜŎƪǾŜǊōŀƴŘŜǎ 
²ŀǎǎŜǊǾŜǊǎƻǊƎǳƴƎ ¢ǊƻƭƭƳǸƘƭŜΣ ŘƛŜ Ƨŀ ŀǳŎƘ ƴǳǊ .ŜǿŜǊǘǳƴƎŜƴ ŦǸǊ ƛƘǊŜ 
²ŀǎǎŜǊǎŎƘǳǘȊƎŜōƛŜǘŜ ŀōƎŜōŜƴ ƪǀƴƴŜƴΦ bŀŎƘ wǸŎƪǎǇǊŀŎƘŜ Ƴƛǘ όŘŜƳύ ώΦΦΦϒ 
½ǿŜŎƪǾŜǊōŀƴŘ ¢ǊƻƭƭƳǸƘƭŜ ǿǳǊŘŜ ƳƛǊ ƳƛǘƎŜǘŜƛƭǘΣ Řŀǎǎ ŘŜǊŜƴ {ŎƘǊŜƛōŜƴ ȊǳǊ пΦ 
¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ƴƛŎƘǘ ŘƛŦŦŜǊŜƴȊƛŜǊǘ ƎŜƴǳƎ ǿŀǊ ǳƴŘ ǎƛŜ ŀǳŎƘ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ƛƴ 
ƛƘǊŜƴ ²ŀǎǎŜǊǎŎƘǳǘȊȊƻƴŜƴ LL ŀōƭŜƘƴŜƴΦ 5ŀǊǸōŜǊ Ƙƛƴŀǳǎ ƭƛŜƎǘ Řŀǎ ōŜǘǊŜŦŦŜƴŘŜ 
²ŀǎǎŜǊǎŎƘǳǘȊƎŜōƛŜǘ ϥ9ǊōŀŎƘŜǊ {ǘŀŀǘǎŦƻǊǎǘϥ ƛƳ ½ǳǎǘŅƴŘƛƎƪŜƛǘǎōŜǊŜƛŎƘ ŘŜǊ {D5 {ǸŘΣ 
wŜƎƛƻƴŀƭǎǘŜƭƭŜ aŀƛƴȊΦ ±ƻƴ ŘƻǊǘ Ǝƛōǘ Ŝǎ ŀǳŎƘ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ Ƴƛǘ ŀōƭŜƘƴŜƴŘŜǊ 
.ŜǿŜǊǘǳƴƎ ŦǸǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ƛƴ ŘŜǊ ²ŀǎǎŜǊǎŎƘǳǘȊȊƻƴŜ LLΦ LƴǎƻŦŜǊƴ ǿƛǊŘ ŀƴ 
ŘŜƳ ±ŜǊōƻǘΣ Řŀǎǎ ƛƴ ŘŜǊ ²ŀǎǎŜǊǎŎƘǳǘȊȊƻƴŜ LL ƪŜƛƴŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ŜǊǊƛŎƘǘŜǘ 
ǿŜǊŘŜƴ ƪǀƴƴŜƴΣ ŦŜǎǘƎŜƘŀƭǘŜƴΦ bǳǊ ǎƻ ƪŀƴƴ ǎƛŎƘŜǊƎŜǎǘŜƭƭǘ ǿŜǊŘŜƴΣ Řŀǎǎ ŘǳǊŎƘ ŘƛŜ 
9ǊǊƛŎƘǘǳƴƎ Ǿƻƴ  ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ŘƛŜ ¢ǊƛƴƪǿŀǎǎŜǊǾŜǊǎƻǊƎǳƴƎ ƴƛŎƘǘ ƎŜŦŅƘǊŘŜǘ 
ǿƛǊŘΦ  5ƛŜǎ ǘǊƛŦŦǘ ƛƴǎōŜǎƻƴŘŜǊŜ ŦǸǊ Řŀǎ ²{D ϥ9ǊōŀŎƘŜǊ {ǘŀŀǘǎŦƻǊǎǘϥ ȊǳΣ Řŀ ŘƛŜǎŜǎ ²{D 
ŘƻǊǘ ŘƛŜ DǊǳƴŘƭŀƎŜ ŦǸǊ ŘƛŜ ¢ǊƛƴƪǿŀǎǎŜǊǾŜǊǎƻǊƎǳƴƎ ōƛƭŘŜǘΣ ŘƛŜ ŘƻǊǘ ŀƭǎ LƴǎŜƭƭǀǎǳƴƎ 
ŦǳƴƪǘƛƻƴƛŜǊǘΦϦ !ǳǎ ŘŜƴ ƻōŜƴ ƎŜǎŎƘƛƭŘŜǊǘŜƴ DǊǸƴŘŜƴ ǿƛǊŘ ŜƛƴŜ «ōŜǊǇƭŀƴǳƴƎ ŘŜǊ 
{ŎƘǳǘȊȊƻƴŜ LL ŀōƎŜƭŜƘƴǘΦ

мло



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

мммψм hD .ǊŜƛǘǎŎƘŜƛŘ лпΦлпΦнлнр нΦ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊΥ YŜƛƴŜ ǎǘŀƴŘƻǊǘǎǇŜȊƛŦƛǎŎƘŜ ¦ƴǘŜǊǎǳŎƘǳƴƎ ς {ŎƘǳǘȊƳŀǖƴŀƘƳŜƴ ƳǀƎƭƛŎƘ
 5ƛŜ !ǊƎǳƳŜƴǘŀǘƛƻƴ ȊǳǊ {ǘǊŜƛŎƘǳƴƎ ōŜǊǳƘǘ ŀǳŦ ŜƛƴŜǊ tƻǘŜƴȊƛŀƭǎǘǳŘƛŜΣ ŘƛŜ ŦǸǊ Řŀǎ DŜōƛŜǘ Ŝƛƴ ƘƻƘŜǎ 
IŀōƛǘŀǘǇƻǘŜƴȊƛŀƭ ŦǸǊ CƭŜŘŜǊƳŅǳǎŜ ŀƴƴƛƳƳǘΦ !ƭƭŜǊŘƛƴƎǎ ƘŀƴŘŜƭǘ Ŝǎ ǎƛŎƘ ŘŀōŜƛ ǳƳ ŜƛƴŜ ŀƭƭƎŜƳŜƛƴŜ 
9ƛƴǎŎƘŅǘȊǳƴƎΣ ŘƛŜ ƴƛŎƘǘ ŘǳǊŎƘ Ŝƛƴ ƪƻƴƪǊŜǘŜǎ CƭŜŘŜǊƳŀǳǎƎǳǘŀŎƘǘŜƴ ŦǸǊ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜ ōŜƭŜƎǘ ƛǎǘΦ 5ŀ ŦǸǊ 
Řŀǎ DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎǎǾŜǊŦŀƘǊŜƴ ƻƘƴŜƘƛƴ Ŝƛƴ ǳƴŀōƘŅƴƎƛƎŜǎΣ ǎǘŀƴŘƻǊǘǎǇŜȊƛŦƛǎŎƘŜǎ CƭŜŘŜǊƳŀǳǎƎǳǘŀŎƘǘŜƴ 
ŜǊŦƻǊŘŜǊƭƛŎƘ ƛǎǘΣ ǎƻƭƭǘŜ ŘƛŜ ǇŀǳǎŎƘŀƭŜ {ǘǊŜƛŎƘǳƴƎ ŘŜǎ DŜōƛŜǘǎ ƴƛŎƘǘ ŀǳŦ ŜƛƴŜǊ ŀƭƭƎŜƳŜƛƴŜƴ 
tƻǘŜƴȊƛŀƭǎǘǳŘƛŜ ōŜǊǳƘŜƴΦ !ǳǖŜǊŘŜƳ ŜȄƛǎǘƛŜǊŜƴ ōŜǿŅƘǊǘŜ aŀǖƴŀƘƳŜƴ ȊǳǊ aƛƴƛƳƛŜǊǳƴƎ ŘŜǎ 
YƻƭƭƛǎƛƻƴǎǊƛǎƛƪƻǎΣ ŘŀǊǳƴǘŜǊΥ
 ω .ŜǘǊƛŜōǎȊŜƛǘŜƴŜƛƴǎŎƘǊŅƴƪǳƴƎŜƴ όȊΦ .Φ !ōǎŎƘŀƭǘǳƴƎŜƴ ƛƴ ǎŜƴǎƛōƭŜƴ ½ŜƛǘǊŅǳƳŜƴύΣ
 ω 9ƛƴǎŀǘȊ ƳƻŘŜǊƴŜǊ {ŜƴǎƻǊƛƪ ȊǳǊ ōŜŘŀǊŦǎƎŜǊŜŎƘǘŜƴ !ōǎŎƘŀƭǘǳƴƎΣ
 ω !ǳŦǿŜǊǘǳƴƎǎƳŀǖƴŀƘƳŜƴ ŦǸǊ ŀƭǘŜǊƴŀǘƛǾŜ IŀōƛǘŀǘǎǘǊǳƪǘǳǊŜƴΦ
5ŀ ŘŜǊ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ ŘŜǘŀƛƭƭƛŜǊǘŜƴ tǊǸŦǾŜǊŦŀƘǊŜƴ ǎŀŎƘƎŜǊŜŎƘǘ ōŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎǘ ǿŜǊŘŜƴ 
ƪŀƴƴΣ ƛǎǘ Ŝƛƴ ǇŀǳǎŎƘŀƭŜǊ !ǳǎǎŎƘƭǳǎǎ ƴƛŎƘǘ ƎŜǊŜŎƘǘŦŜǊǘƛƎǘΦ
оΦ IǀƘŜƴōŜǎŎƘǊŅƴƪǳƴƎŜƴΥ YŜƛƴŜ ƎǊǳƴŘǎŅǘȊƭƛŎƘŜ !ǳǎǎŎƘƭǳǎǎǿƛǊƪǳƴƎ ƛƳ ¦b9{/hπwŀƘƳŜƴōŜǊŜƛŎƘ
 9ƛƴ ǿŜƛǘŜǊŜǊ tǳƴƪǘ ōŜǘǊƛŦŦǘ ŘŜƴ ǀǎǘƭƛŎƘŜƴ wŀƴŘǎǘǊŜƛŦŜƴ ŘŜǊ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜΣ ŘŜǊ ƴƛŎƘǘ ƛƴ ŘƛŜ 
tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ нф ƛƴǘŜƎǊƛŜǊǘ ǿǳǊŘŜΣ Řŀ ŜǊ ǎƛŎƘ ƛƴƴŜǊƘŀƭō ŜƛƴŜǎ {ŎƘǳǘȊōŜǊŜƛŎƘǎ ŘŜǎ ¦b9{/hπ
²ŜƭǘƪǳƭǘǳǊŜǊōŜǎ αhōŜǊŜǎ aƛǘǘŜƭǊƘŜƛƴǘŀƭά ōŜŦƛƴŘŜǘΦ 5ƛŜ .ŜƎǊǸƴŘǳƴƎ ƘƛŜǊŦǸǊ ōŀǎƛŜǊǘ ŀǳŦ ŘŜǊ 
!ƴƴŀƘƳŜΣ Řŀǎǎ DŜōƛŜǘŜ Ƴƛǘ IǀƘŜƴōŜǎŎƘǊŅƴƪǳƴƎŜƴ ƎŜƴŜǊŜƭƭ ƴƛŎƘǘ ŀƭǎ ²ƛƴŘǾƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜ ƎŜŜƛƎƴŜǘ 
ǎŜƛŜƴΦ !ƭƭŜǊŘƛƴƎǎ ȊŜƛƎǘ ŘƛŜ tƻǘŜƴȊƛŀƭǎǘǳŘƛŜ ό{ǘŀƴŘ aŀƛ нлнпΣ {Φ мнύΣ Řŀǎǎ IǀƘŜƴōŜǎŎƘǊŅƴƪǳƴƎŜƴ ƛƳ 
¦b9{/hπwŀƘƳŜƴōŜǊŜƛŎƘ ƎŜǎǘŀŦŦŜƭǘ ǎƛƴŘ ǳƴŘ ŘǳǊŎƘŀǳǎ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ Ƴƛǘ ŜƛƴŜǊ DŜǎŀƳǘƘǀƘŜ 
Ǿƻƴ ōƛǎ Ȋǳ нрл Ƴ ȊǳƭŀǎǎŜƴΦ DŜǊŀŘŜ ŦǸǊ ŘŜƴ ōŜǿŀƭŘŜǘŜƴ ¢Ŝƛƭ ŘŜǎ ǀǎǘƭƛŎƘŜƴ wŀƴŘǎǘǊŜƛŦŜƴǎ ǳƴǎŜǊŜǊ 
tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ ƛǎǘ ŘƛŜǎ ǊŜƭŜǾŀƴǘΣ Řŀ ƘƛŜǊ ōŜǊŜƛǘǎ ƪƻƴƪǊŜǘŜ {ǘŀƴŘƻǊǘŜ ŦǸǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ Ƴƛǘ 
ŜƛƴŜǊ DŜǎŀƳǘƘǀƘŜ ǳƴǘŜǊ нрл Ƴ ǾƻǊƎŜǎŜƘŜƴ ǎƛƴŘΦ

нф

Ȋǳ нΦ 5ŜǊ CŀŎƘōŜƛǘǊŀƎ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊ ǎǘŜƭƭǘ ŜƛƴŜ ǿƛŎƘǘƛƎŜ !ōǿŅƎǳƴƎǎƎǊǳƴŘƭŀƎŜ ŘŀǊΦ 9ƛƴŜ 
ŘŜǘŀƛƭƭƛŜǊǘŜ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊǳƴǘŜǊǎǳŎƘǳƴƎ ŀƭƭŜǊ ǇƻǘŜƴȊƛŜƭƭŜƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƎŜōƛŜǘŜ ƛƴ ŘŜǊ 
wŜƎƛƻƴ ƛǎǘ ŀǳǎ ȊŜƛǘƭƛŎƘŜƴ ǿƛŜ ŦƛƴŀƴȊƛŜƭƭŜƴ DǊǸƴŘŜƴ ǎŎƘǿƛŜǊƛƎΦ 5ŀƘŜǊ ǎƻƭƭǘŜƴ 
±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ ƛƴ ŜǊǎǘŜǊ [ƛƴƛŜ ŀǳŦ ŘŜƴƧŜƴƛƎŜƴ CƭŅŎƘŜƴ 
ŀǳǎƎŜǿƛŜǎŜƴ ǿŜǊŘŜƴΣ ŘƛŜ ƪŜƛƴŜ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊƪƻƴŦƭƛƪǘŜ ŜǊƪŜƴƴŜƴ ƭŀǎǎŜƴΦ 5ƛŜǎ ǿƛǊŘ ŀǳŎƘ 
ŘǳǊŎƘ ŘƛŜ ŀƪǘǳŜƭƭŜƴ ƎŜǎŜǘȊƭƛŎƘŜƴ DǊǳƴŘƭŀƎŜƴ ǿƛŜ Ϡ с ²ƛƴŘ.D ǳƴŘ ŘƛŜ w95 LLLπ
wƛŎƘǘƭƛƴƛŜ ōŜƪǊŅŦǘƛƎǘΦ
5ƛŜ tƭŀƴǳƴƎǎƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘ Ƙŀǘ ǎƛŎƘ ŘŀƘŜǊ ŜƴǘǎŎƘƛŜŘŜƴ ƴƛŎƘǘ ƛƴ CƭŅŎƘŜƴ ŘŜǊ YŀǘŜƎƻǊƛŜ 
LL ƘƛƴŜƛƴȊǳǇƭŀƴŜƴΤ Ŝǎ ǎŜƛ ŘŜƴƴΣ Ŝǎ ƭƛŜƎǘ Ŝƛƴ ǾŀƭƛŘŜǎ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊƎǳǘŀŎƘǘŜƴ ǾƻǊΣ Řŀǎǎ ŘƛŜ 
!ƴƴŀƘƳŜƴ ŘŜǎ CŀŎƘōŜƛǘǊŀƎǎ ǿƛŘŜǊƭŜƎǘΦ LƳ ǾƻǊƭƛŜƎŜƴŘŜƴ Cŀƭƭ ǿǳǊŘŜ ǳƴǎ Ǿƻƴ {ŜƛǘŜƴ 
ŘŜǊ ±ŜǊōŀƴŘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ ǳƴŘ ŘŜǎ ōŜŀǳŦǘǊŀƎǘŜƴ tƭŀƴǳƴƎǎōǸǊƻǎ ƧŜŘƻŎƘ ōŜǎǘŅǘƛƎǘΣ Řŀǎǎ 
ȊǳƳ ½ŜƛǘǇǳƴƪǘ ŘŜǊ !ƴƘǀǊǳƴƎ ƪŜƛƴ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊƎǳǘŀŎƘǘŜƴ ǾƻǊƭŀƎΦ

Ȋǳ оΦ !ƴƎǊŜƴȊŜƴŘ ŀƴ ŘŜƴ ¦b9{/hπwŀƘƳŜƴōŜǊŜƛŎƘ ŜȄƛǎǘƛŜǊŜƴ ǘŀǘǎŅŎƘƭƛŎƘ CƭŅŎƘŜƴΣ ƛƴ 
ŘŜƴŜƴ ŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ Ƴƛǘ IǀƘŜƴōŜǎŎƘǊŅƴƪǳƴƎŜƴ ȊǳƭŅǎǎƛƎ ƛǎǘΦ 5ƛŜǎŜ CƭŅŎƘŜƴ ǎǘŜƘŜƴ 
ŘŜǊ ƎŜƳŜƛƴŘƭƛŎƘŜƴ tƭŀƴǳƴƎǎƘƻƘŜƛǘ ƻŦŦŜƴΤ ŀƭƭŜǊŘƛƴƎǎ ƳŀŎƘǘ ŜƛƴŜ «ōŜǊƴŀƘƳŜ ƛƴ ŘŜƴ 
wht ƳŀƴƎŜƭǎ !ƴǊŜŎƘŜƴōŀǊƪŜƛǘ ŀǳŦ ŘŜƴ CƭŅŎƘŜƴōŜƛǘǊŀƎǎǿŜǊǘ ƪŜƛƴŜƴ {ƛƴƴΦ

млп



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

мммψм hD .ǊŜƛǘǎŎƘŜƛŘ лпΦлпΦнлнр 5ƛŜ ƎŜƴŜǊŜƭƭŜ !ōƭŜƘƴǳƴƎ Ǿƻƴ DŜōƛŜǘŜƴ Ƴƛǘ IǀƘŜƴōŜǎŎƘǊŅƴƪǳƴƎŜƴ ŘǳǊŎƘ ŘƛŜ tƭŀƴǳƴƎǎƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘ 
ǿƛǊŘ ǿƛŜ ŦƻƭƎǘ ōŜƎǊǸƴŘŜǘΥ α.Ŝƛ IǀƘŜƴōŜǎŎƘǊŅƴƪǳƴƎŜƴ ƧŜƎƭƛŎƘŜǊ !Ǌǘ ƛǎǘ ŜƛƴŜ !ƴǊŜŎƘƴǳƴƎ ŀǳŦ ŘŜƴ 
CƭŅŎƘŜƴōŜƛǘǊŀƎǎǿŜǊǘ ƴŀŎƘ ²ƛƴŘ.D ƴƛŎƘǘ ƳǀƎƭƛŎƘΦ 5ƛŜ tƭŀƴǳƴƎǎƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘ ǾŜǊȊƛŎƘǘŜǘ ŘŀƘŜǊ 
ƎŜƴŜǊŜƭƭ ŀǳŦ ŘƛŜ !ǳŦƴŀƘƳŜ Ǿƻƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƎŜōƛŜǘŜƴ Ƴƛǘ IǀƘŜƴōŜǎŎƘǊŅƴƪǳƴƎŜƴΦ 9ǎ ōƭŜƛōǘ ŘŜƴ 
DŜƳŜƛƴŘŜƴ ǳƴōŜƴƻƳƳŜƴΣ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ƛƘǊŜǊ .ŀǳƭŜƛǘǇƭŀƴǳƴƎ ŘƛŜǎŜ CƭŅŎƘŜƴ ŀǳǎȊǳǿŜƛǎŜƴΦά 5ƛŜǎŜ 
!ǊƎǳƳŜƴǘŀǘƛƻƴ ǾŜǊƪŜƴƴǘ ƧŜŘƻŎƘΣ ŘŀǎǎΥ 
ω ŜƛƴŜ IǀƘŜƴōŜǎŎƘǊŅƴƪǳƴƎ ƪŜƛƴŜƴ ǾƻƭƭǎǘŅƴŘƛƎŜƴ !ǳǎǎŎƘƭǳǎǎ ŘŜǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ ōŜŘŜǳǘŜǘΣ 
ǎƻƴŘŜǊƴ ƭŜŘƛƎƭƛŎƘ ŜƛƴŜ !ƴǇŀǎǎǳƴƎ ŘŜǊ !ƴƭŀƎŜƴƎǊǀǖŜ ŜǊŦƻǊŘŜǊƭƛŎƘ ƳŀŎƘǘΣ 
ω ƛƴ ŀƴŘŜǊŜƴ CŅƭƭŜƴ ōŜǊŜƛǘǎ DŜōƛŜǘŜ Ƴƛǘ IǀƘŜƴōŜƎǊŜƴȊǳƴƎŜƴ ŀƭǎ ±ƻǊǊŀƴƎŦƭŅŎƘŜƴ ȊǳƎŜƭŀǎǎŜƴ ǿǳǊŘŜƴΣ 
ω ŘƛŜ aǀƎƭƛŎƘƪŜƛǘ ŘŜǊ ƪƻƳƳǳƴŀƭŜƴ .ŀǳƭŜƛǘǇƭŀƴǳƴƎ ƪŜƛƴ 9ǊǎŀǘȊ ŦǸǊ ŘƛŜ ǊŀǳƳƻǊŘƴŜǊƛǎŎƘŜ {ǘŜǳŜǊǳƴƎ 
ƛǎǘΦ 
5ŀƘŜǊ ŦƻǊŘŜǊƴ ǿƛǊ ŘƛŜ 9ƛƴōŜȊƛŜƘǳƴƎ ŘŜǎ ōŜǿŀƭŘŜǘŜƴ ǀǎǘƭƛŎƘŜƴ wŀƴŘǎǘǊŜƛŦŜƴǎ ŘŜǊ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ ƛƴ 
ŘƛŜ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘǎŀǳǎǿŜƛǎǳƴƎΦ
пΦ [ŀƴŘǎŎƘŀŦǘǎǎŎƘǳǘȊ ǳƴŘ !ōǎǘŀƴŘǎǊŜƎŜƭǳƴƎŜƴΥ CƭŜȄƛōƭŜǊŜ !ōǿŅƎǳƴƎ ŜǊŦƻǊŘŜǊƭƛŎƘ
5ŀǎ !ǊƎǳƳŜƴǘ ŘŜǎ [ŀƴŘǎŎƘŀŦǘǎǎŎƘǳǘȊŜǎ ǳƴŘ ŘŜǊ нπƪƳπ!ōǎǘŀƴŘǎǊŜƎŜƭǳƴƎ Ȋǳ ŀƴŘŜǊŜƴ 
±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜƴ ƛǎǘ ŜōŜƴŦŀƭƭǎ ƪǊƛǘƛǎŎƘ Ȋǳ ƘƛƴǘŜǊŦǊŀƎŜƴΥ 
ω 5ŜǊ [ŀƴŘǎŎƘŀŦǘǎǎŎƘǳǘȊ Ƴǳǎǎ ƛƳ YƻƴǘŜȄǘ ŘŜǊ 9ƴŜǊƎƛŜǿŜƴŘŜ ƴŜǳ ōŜǿŜǊǘŜǘ ǿŜǊŘŜƴΣ Řŀ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ 
ŀƭǎ ǸōŜǊƎŜƻǊŘƴŜǘŜǎ ǀŦŦŜƴǘƭƛŎƘŜǎ LƴǘŜǊŜǎǎŜ ŀƴŜǊƪŀƴƴǘ ƛǎǘΦ 
ω 5ƛŜ нπƪƳπ!ōǎǘŀƴŘǎǊŜƎŜƭǳƴƎ ǿǳǊŘŜ ƛƴ ŀƴŘŜǊŜƴ CŅƭƭŜƴ ƴƛŎƘǘ ŀƭǎ ȊǿƛƴƎŜƴŘŜǎ !ǳǎǎŎƘƭǳǎǎƪǊƛǘŜǊƛǳƳ 
ōŜǘǊŀŎƘǘŜǘΦ 
5ƛŜ ǾƻƭƭǎǘŅƴŘƛƎŜ {ǘǊŜƛŎƘǳƴƎ ŘŜǎ DŜōƛŜǘǎ ƻƘƴŜ ŜƛƴŜ ŜƛƴȊŜƭŦŀƭƭōŜȊƻƎŜƴŜ !ōǿŅƎǳƴƎ ƛǎǘ ŘŀƘŜǊ ƴƛŎƘǘ 
ǎŀŎƘƎŜǊŜŎƘǘΦ

нф

9ǎ ƛǎǘ ŘƛŜ ǾƻǊŘǊƛƴƎƭƛŎƘŜ !ǳŦƎŀōŜ ŘŜǊ wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴǳƴƎ ŘŜƴ CƭŅŎƘŜƴōŜƛǘǊŀƎǎǿŜǊǘ ƴŀŎƘ 
²ƛƴŘ.D Ȋǳ ŜǊōƛƴƎŜƴΦ 5ƛŜ ¢ǊŅƎŜǊ ŘŜǊ .ŀǳƭŜƛǘǇƭŀƴǳƴƎ ƘŀōŜƴ Řŀǎ wŜŎƘǘ ǿŜƛǘŜǊŜ CƭŅŎƘŜƴ 
ŀǳǎȊǳǿŜƛǎŜƴ ǳƴŘ ǿǳǊŘŜƴ ƘƛŜǊȊǳ ŀǳŎƘ ŀǳǎŘǊǸŎƪƭƛŎƘ Ǿƻƴ ŘŜǊ [ŀƴŘŜǎǊŜƎƛŜǊǳƴƎ 
ŀǳŦƎŜŦƻǊŘŜǊǘΦ
5ƛŜ ŦǊǸƘŜǊŜ «ōŜǊƴŀƘƳŜ Ǿƻƴ DŜōƛŜǘŜƴ Ƴƛǘ IǀƘŜƴōŜǎŎƘǊŅƴƪǳƴƎŜƴ ōŜǊǳƘǘŜ ƴƻŎƘ ŀǳŦ 
ŜƛƴŜǊ ŀƴŘŜǊŜƴ wŜŎƘǘǎƎǊǳƴŘƭŀƎŜΦ bŀŎƘ ŘŜƳ ȊǿƛǎŎƘŜƴȊŜƛǘƭƛŎƘ ŜǊƭŀǎǎŜƴŜƴ ²ƛƴŘ.D ǎƛƴŘ 
ǎƻƭŎƘŜ CƭŅŎƘŜƴ ƴƛŎƘǘ ƳŜƘǊ ŀƴǊŜŎƘŜƴōŀǊΦ

Ȋǳ пΦ 5ŜǊ н ƪƳπ!ōǎǘŀƴŘ ǿŀǊ ōŜƛ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜ нф ƴƛŎƘǘ Řŀǎ ƳŀǖƎŜōƭƛŎƘŜ YǊƛǘŜǊƛǳƳ ŦǸǊ 
ŘƛŜ bƛŎƘǘōŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎǳƴƎΦ 5ŜǊ !ōǎǘŀƴŘ ƛǎǘ ȊǳŘŜƳ ƭŜŘƛƎƭƛŎƘ ŀƭǎ DǊǳƴŘǎŀǘȊ ƛƳ wht 
ŜƴǘƘŀƭǘŜƴ ǳƴŘ ƪŀƴƴ ŘŀƘŜǊ ƛƴ ŜƛƴŜǊ ŜƛƴȊŜƭŦŀƭƭōŜȊƻƎŜƴŜƴ !ōǿŅƎǳƴƎ ǸōŜǊǿǳƴŘŜƴ 
ǿŜǊŘŜƴΦ

млр



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

мммψм hD .ǊŜƛǘǎŎƘŜƛŘ лпΦлпΦнлнр рΦ wŜƎƛƻƴŀƭŜ !ƪȊŜǇǘŀƴȊ ǳƴŘ ǿƛǊǘǎŎƘŀŦǘƭƛŎƘŜ .ŜŘŜǳǘǳƴƎ 
5ƛŜ ²ƛƴŘǇŀǊƪǇƭŀƴǳƴƎ ŦǸǊ Řŀǎ DŜōƛŜǘ ƛǎǘ ǊŜƎƛƻƴŀƭ ŀōƎŜǎǘƛƳƳǘ ǳƴŘ ǿƛǊǘǎŎƘŀŦǘƭƛŎƘ ōŜŘŜǳǘǎŀƳΥ 
ω 5ƛŜ CƭŅŎƘŜ ǿǳǊŘŜ ƛƴ YƻƻǇŜǊŀǘƛƻƴ Ƴƛǘ ŘŜƳ [ŀƴŘŜǎŦƻǊǎǘ ŜƴǘǿƛŎƪŜƭǘΣ 
ω ǳƳƭƛŜƎŜƴŘŜ DŜƳŜƛƴŘŜƴ ǎƛƴŘ ǸōŜǊ ŜƛƴŜƴ LƴǘŜǊƪƻƳƳǳƴŀƭŜƴ {ƻƭƛŘŀǊǇŀƪǘ ǿƛǊǘǎŎƘŀŦǘƭƛŎƘ ōŜǘŜƛƭƛƎǘΣ 
ω ŘƛŜ ǊŜƎƛƻƴŀƭŜ ²ŜǊǘǎŎƘǀǇŦǳƴƎ ǿŅǊŜ ŜǊƘŜōƭƛŎƘΣ ǿƻŘǳǊŎƘ ŘƛŜ ƪƻƳƳǳƴŀƭŜ 9ƴŜǊƎƛŜǿŜƴŘŜ ƎŜǎǘŅǊƪǘ 
ǿǸǊŘŜΦ 
5ƛŜ {ǘǊŜƛŎƘǳƴƎ ŘŜǎ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘǎ ǿǸǊŘŜ ŘƛŜǎŜ tƭŀƴǳƴƎ ȊǳƴƛŎƘǘŜƳŀŎƘŜƴ ς ƻƘƴŜ ȊǿƛƴƎŜƴŘŜ 
ŦŀŎƘƭƛŎƘŜ DǊǸƴŘŜΦ
сΦ YŜƛƴ ²ƛŘŜǊǎǇǊǳŎƘ ȊǳƳ ½ƛŜƭ ŘŜǊ wŀǳƳƻǊŘƴǳƴƎ 
5ŜǊ wŀǳƳƻǊŘƴǳƴƎǎǇƭŀƴ Ƙŀǘ ŜƛƴŜ ǸōŜǊƎŜƻǊŘƴŜǘŜ [ŜƴƪǳƴƎǎŦǳƴƪǘƛƻƴΣ ǎƻƭƭǘŜ ƧŜŘƻŎƘ ƪŜƛƴŜ ŜƴŘƎǸƭǘƛƎŜƴ 
9ƴǘǎŎƘŜƛŘǳƴƎŜƴ ǸōŜǊ !ǎǇŜƪǘŜ ǘǊŜŦŦŜƴΣ ŘƛŜ ƛƴ ƴŀŎƘƎŜƭŀƎŜǊǘŜƴ ±ŜǊŦŀƘǊŜƴ ƎŜǇǊǸŦǘ ǿŜǊŘŜƴ ƪǀƴƴŜƴΦ 
!ƴǎǘŀǘǘ ŜƛƴŜǊ ǾƻƭƭǎǘŅƴŘƛƎŜƴ {ǘǊŜƛŎƘǳƴƎ ŘŜǎ DŜōƛŜǘǎ ǎƻƭƭǘŜ ŘŀƘŜǊ ŜƛƴŜ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ Ƴƛǘ {ŎƘǳǘȊŀǳŦƭŀƎŜƴ 
ŜǊŦƻƭƎŜƴΦ 5ŀǎ ½ƛŜƭŀōǿŜƛŎƘǳƴƎǎǾŜǊŦŀƘǊŜƴ ŀƭǎ ƴŀŎƘǘǊŅƎƭƛŎƘŜ YƻǊǊŜƪǘǳǊƳǀƎƭƛŎƘƪŜƛǘ ƛǎǘ ƪŜƛƴ ǎƛƴƴǾƻƭƭŜǊ 
9ǊǎŀǘȊ ŦǸǊ ŜƛƴŜ ǎŀŎƘƎŜǊŜŎƘǘŜ !ōǿŅƎǳƴƎ ƛƳ wŀǳƳƻǊŘƴǳƴƎǎǇƭŀƴ ǎŜƭōǎǘΦ
CŀȊƛǘΥ 5ŀǎ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ нф ǎƻƭƭǘŜ ƴƛŎƘǘ ƎŜǎǘǊƛŎƘŜƴ ǿŜǊŘŜƴΦ 5ƛŜ !ǊƎǳƳŜƴǘŜ ŦǸǊ ŘƛŜ {ǘǊŜƛŎƘǳƴƎ ŘŜǎ 
±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘǎ нф ǎƛƴŘ ƴƛŎƘǘ ȊǿƛƴƎŜƴŘΦ {ǘŀǘǘ ŜƛƴŜǎ ǾƻƭƭǎǘŅƴŘƛƎŜƴ !ǳǎǎŎƘƭǳǎǎŜǎ ǿŅǊŜ ŜƛƴŜ 
!ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ Ƴƛǘ ǎǇŜȊƛŦƛǎŎƘŜƴ {ŎƘǳǘȊŀǳŦƭŀƎŜƴ ŘƛŜ ŀƴƎŜƳŜǎǎŜƴŜǊŜ [ǀǎǳƴƎΦ

нф

Ȋǳ рΦ 5ŀǎ DŜōƛŜǘ ŜƴǘǎǇǊƛŎƘǘ ƴƛŎƘǘ ŘŜƴ ǊŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴŜǊƛǎŎƘŜƴ YǊƛǘŜǊƛŜƴΦ 9ǎ ōƭŜƛōǘ ŘŜƳ 
¢ǊŅƎŜǊ ŘŜǊ .ŀǳƭŜƛǘǇƭŀƴǳƴƎ ǳƴōŜƴƻƳƳŜƴ ŜƛƴŜ ¦ƳǎŜǘȊǳƴƎ ŘŜǎ ²ƛƴŘǇŀǊƪǎ ŀǳŦ 
CƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴŜōŜƴŜ Ȋǳ ǇǊǸŦŜƴΦ

Ȋǳ сΦ 5ŜǊ wŀǳƳƻǊŘƴǳƴƎǎǇƭŀƴ ǘǊƛŦŦǘ ƪŜƛƴŜ ŜƴŘƎǸƭǘƛƎŜ 9ƴǘǎŎƘŜƛŘǳƴƎΣ ǿŜƛƭ Ŝǎ ŘŜƴ 
DŜƳŜƛƴŘŜƴ ǳƴōŜƴƻƳƳŜƴ ōƭŜƛōǘ ǿŜƛǘŜǊŜ CƭŅŎƘŜƴ ŦǸǊ ŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ŀǳǎȊǳǿŜƛǎŜƴΦ 
5ƛŜ wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴǳƴƎ Ƙŀǘ ŘŜƴ !ǳŦǘǊŀƎ ŜƛƴŜƴ ƪƻƴƪǊŜǘŜƴ CƭŅŎƘŜƴōŜƛǘǊŀƎ ŦǸǊ ŘƛŜ 
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ Ȋǳ ŜǊōǊƛƴƎŜƴΦ LƴƴŜǊƘŀƭō ŘŜǊ {ŎƘǳǘȊȊƻƴŜ LL Ǿƻƴ ²ŀǎǎŜǊǎŎƘǳǘȊƎŜōƛŜǘŜƴ 
ǎƛƴŘ DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎŜƴ ŀƭƭŜƴŦŀƭƭǎ ƛƳ 9ƛƴȊŜƭŦŀƭƭ ƳǀƎƭƛŎƘΦ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜ ŦǸǊ ŘƛŜ 
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ ǎƻƭƭŜƴ ƧŜŘƻŎƘ ƛƳ wŜƎŜƭŦŀƭƭ ŜƛƴŜ ½ǳƭŅǎǎƛƎƪŜƛǘ Ǿƻƴ 
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ōŜŘƛƴƎŜƴΦ LƳ ǾƻǊƭƛŜƎŜƴŘŜƴ Cŀƭƭ ǿŅǊŜ Ŝǎ ƎŜƴŀǳ ŀƴŘŜǊǎƘŜǊǳƳΣ ƛƳ 
wŜƎŜƭŦŀƭƭ ƳǸǎǎǘŜ ŜƛƴŜ ¦ƴȊǳƭŅǎǎƛƎƪŜƛǘ ŀƴƎŜƴƻƳƳŜƴ ǿŜǊŘŜƴΦ 5ƛŜ 9ǊōǊƛƴƎǳƴƎ ŘŜǎ 
CƭŅŎƘŜƴōŜƛǘǊŀƎǎǿŜǊǘŜǎ ŘǳǊŎƘ DŜōƛŜǘŜΣ ƛƴ ŘŜƴŜƴ ƛƳ wŜƎŜƭŦŀƭƭ ƴƛŎƘǘ Ƴƛǘ ŜƛƴŜǊ ½ǳƭŀǎǎǳƴƎ 
Ǿƻƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ Ȋǳ ǊŜŎƘƴŜƴ ƛǎǘΣ ŜǊǎŎƘŜƛƴǘ ŀƴƎǊŜƛŦōŀǊΦ 9ǎ ƛǎǘ ƛƳ wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴ 
ƴƛŎƘǘ ƳǀƎƭƛŎƘ ƪƻƴǊŜǘŜ {ŎƘǳǘȊŀǳŦƭŀƎŜƴ ŀǳǎȊǳǎǇǊŜŎƘŜƴΦ

мммψм hD .ǊŜƛǘǎŎƘŜƛŘ лпΦлпΦнлнр ²ƛǊ ŦƻǊŘŜǊƴ ŘŀƘŜǊΥ 
мΦ .ŜƛōŜƘŀƭǘǳƴƎ ŘŜǎ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘǎ нф ƛƳ wŀǳƳƻǊŘƴǳƴƎǎǇƭŀƴΣ 
нΦ 9ƛƴŜ ƴŀŎƘƎŜƭŀƎŜǊǘŜ tǊǸŦǳƴƎ Ǿƻƴ ¦ƳǿŜƭǘπ ǳƴŘ IǀƘŜƴŀǎǇŜƪǘŜƴ ƛƳ DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎǎǾŜǊŦŀƘǊŜƴΣ 
оΦ 9ƛƴōŜȊƛŜƘǳƴƎ ŘŜǎ ōŜǿŀƭŘŜǘŜƴ ǀǎǘƭƛŎƘŜƴ wŀƴŘǎǘǊŜƛŦŜƴǎ ŘŜǊ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ ƛƴ ŘƛŜ 
±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘǎŀǳǎǿŜƛǎǳƴƎΣ 
пΦ Cŀƭƭǎ ŜǊŦƻǊŘŜǊƭƛŎƘΣ ŘƛŜ CŜǎǘƭŜƎǳƴƎ Ǿƻƴ {ŎƘǳǘȊƳŀǖƴŀƘƳŜƴ ǎǘŀǘǘ ¢ƻǘŀƭǾŜǊōƻǘΦ

нф

5ƛŜ wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴǳƴƎ Ƙŀǘ ŘŜƴ !ǳŦǘǊŀƎ ŀƴǊŜŎƘŜƴōŀǊŜ DŜōƛŜǘŜ ƻƘƴŜ 
IǀƘŜƴōŜǎŎƘǊŅƴƪǳƴƎ ŀǳǎȊǳǿŜƛǎŜƴΣ ŘƛŜ ŜƛƴŜ ƘƻƘŜ ¦ƳǎŜǘȊǳƴƎǎǿŀƘǊǎŎƘŜƛƴƭƛŎƘƪŜƛǘ 
ƘŀōŜƴΦ 5ǳǊŎƘ Ϡ с ²ƛƴŘ.D ǳƴŘ ǎŜƛƴŜ ǎǇŅǘŜǊŜ ¦ƳǎŜǘȊǳƴƎ ƛƴ w95πLLLπwƛŎƘǘƭƛƴƛŜ ƪǀƴƴŜƴ 
!ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊǳƴǘŜǊǎǳŎƘǳƴƎŜƴ ƴƛŎƘǘ ƛƴ ƴŀŎƘŦƻƭƎŜƴŘŜ ±ŜǊŦŀƘǊŜƴ ǾŜǊƭŀƎŜǊǘ ǿŜǊŘŜƴΦ 5ƛŜ 
ǎǘǊŀǘŜƎƛǎŎƘŜ ¦ƳǿŜƭǘǇǊǸŦǳƴƎ ȊǳƳ wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴ Ƴǳǎǎ ƎǊŀǾƛŜǊŜƴŘŜ 
.ŜŜƛƴǘǊŅŎƘǘƛƎǳƴƎŜƴ ŀǳǎǎŎƘƭƛŜǖŜƴ ƪǀƴƴŜƴΣ ŘŀƘŜǊ ƛǎǘ ŘƛŜ CŜǎǘƭŜƎǳƴƎ ŜƛƴŜǎ 
±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜǎ ƛƴ ŘŜǊ {ŎƘǳǘȊƪŀǘŜƎƻǊƛŜ ŘŜǎ CŀŎƘōŜƛǘǊŀƎǎ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊ ƻƘƴŜ ǿŜƛǘŜǊŜ 
¦ƴǘŜǊǎǳŎƘǳƴƎŜƴ ƴƛŎƘǘ ǎƛƴƴǾƻƭƭΦ

млс



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

мммψн {ǘŀŘǘ .ŀŎƘŀǊŀŎƘ млΦлпΦнлнр ƘƛŜǊƳƛǘ ƭŜƎŜƴ ǿƛǊ 9ƛƴǎǇǊǳŎƘ ƎŜƎŜƴ ŘƛŜ ǾƻƭƭǎǘŅƴŘƛƎŜ {ǘǊŜƛŎƘǳƴƎ ŘŜǎ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘǎ нф ƛƳ ŀƪǘǳŜƭƭŜƴ 
9ƴǘǿǳǊŦ ŘŜǎ wŀǳƳƻǊŘƴǳƴƎǎǇƭŀƴǎ ŜƛƴΦ 5ƛŜ 9ƴǘǎŎƘŜƛŘǳƴƎ ȊǳǊ {ǘǊŜƛŎƘǳƴƎ ǎǘǸǘȊǘ ǎƛŎƘ ǾƻǊƴŜƘƳƭƛŎƘ ŀǳŦ 
ŘƛŜ !ǎǇŜƪǘŜ DǊǳƴŘǿŀǎǎŜǊǎŎƘǳǘȊΣ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊ όƛƴǎōŜǎƻƴŘŜǊŜ CƭŜŘŜǊƳŅǳǎŜύ ǎƻǿƛŜ 
IǀƘŜƴǊŜǎǘǊƛƪǘƛƻƴŜƴ ƛƳ ¦b9{/hπ²ŜƭǘƪǳƭǘǳǊŜǊōŜƎŜōƛŜǘΦ 9ƛƴŜ ƎŜƴŀǳŜǊŜ !ƴŀƭȅǎŜ ȊŜƛƎǘ ƧŜŘƻŎƘΣ Řŀǎǎ 
ŘƛŜǎŜ CŀƪǘƻǊŜƴ ŘƛŦŦŜǊŜƴȊƛŜǊǘ ōŜǘǊŀŎƘǘŜǘ ǳƴŘ ŘǳǊŎƘ ƎŜȊƛŜƭǘŜ aŀǖƴŀƘƳŜƴ ŀŘǊŜǎǎƛŜǊǘ ǿŜǊŘŜƴ ƪǀƴƴŜƴΣ 
ǿŜǎƘŀƭō ŜƛƴŜ ǾƻƭƭǎǘŅƴŘƛƎŜ {ǘǊŜƛŎƘǳƴƎ ƴƛŎƘǘ ƎŜǊŜŎƘǘŦŜǊǘƛƎǘ ŜǊǎŎƘŜƛƴǘΦ
мΦ DǊǳƴŘǿŀǎǎŜǊǎŎƘǳǘȊΥ YŜƛƴŜ ƎŜƴŜǊŜƭƭŜ !ǳǎǎŎƘƭǳǎǎǿƛǊƪǳƴƎ ŘǳǊŎƘ
²ŀǎǎŜǊǎŎƘǳǘȊȊƻƴŜ LL
5ƛŜ !ǊƎǳƳŜƴǘŀǘƛƻƴ ŦǸǊ ŘƛŜ {ǘǊŜƛŎƘǳƴƎ ōŜȊƛŜƘǘ ǎƛŎƘ ǳƴǘŜǊ ŀƴŘŜǊŜƳ ŀǳŦ ŘƛŜ [ŀƎŜ
ŘŜǎ DŜōƛŜǘǎ ƛƴ ŜƛƴŜǊ ²ŀǎǎŜǊǎŎƘǳǘȊȊƻƴŜ LLΦ !ƭƭŜǊŘƛƴƎǎ Ǝƛōǘ Ŝǎ ȊŀƘƭǊŜƛŎƘŜ
tǊŅȊŜŘŜƴȊŦŅƭƭŜΣ ƛƴ ŘŜƴŜƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ǳƴǘŜǊ ǎǇŜȊƛŦƛǎŎƘŜƴ !ǳŦƭŀƎŜƴ ŀǳŎƘ
ƛƴ ǎƻƭŎƘŜƴ DŜōƛŜǘŜƴ ƎŜƴŜƘƳƛƎǘ ǿǳǊŘŜƴΦ 9ƛƴŜ ǇŀǳǎŎƘŀƭŜ !ōƭŜƘƴǳƴƎ ƛǎǘ ŘŀƘŜǊ
ƴƛŎƘǘ ǎŀŎƘƎŜǊŜŎƘǘΣ ŘŀΥ
ω ŘŜǊ {ŎƘǳǘȊ ŘŜǎ DǊǳƴŘǿŀǎǎŜǊǎ ŘǳǊŎƘ ǘŜŎƘƴƛǎŎƘŜ aŀǖƴŀƘƳŜƴ ƛƳ
DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎǎǾŜǊŦŀƘǊŜƴ ƎŜǿŅƘǊƭŜƛǎǘŜǘ ǿŜǊŘŜƴ ƪŀƴƴΣ
ω Ŝǎ ƪŜƛƴŜ ŀƭƭƎŜƳŜƛƴƎǸƭǘƛƎŜ ǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜ wŜƎŜƭǳƴƎ ƎƛōǘΣ ŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ƛƴ
²ŀǎǎŜǊǎŎƘǳǘȊȊƻƴŜƴ LL ƪŀǘŜƎƻǊƛǎŎƘ ǳƴǘŜǊǎŀƎǘΣ
ω ǾŜǊƎƭŜƛŎƘōŀǊŜ CƭŅŎƘŜƴ ƛƴ ŀƴŘŜǊŜƴ ±ŜǊŦŀƘǊŜƴ ƴƛŎƘǘ ŀǳǎƎŜǎŎƘƭƻǎǎŜƴ ǿǳǊŘŜƴΣ
ω {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ ŘŜǊ ǀǊǘƭƛŎƘŜƴ ²ŀǎǎŜǊǾŜǊǎƻǊƎŜǊ ŀǳǎ ŘŜƳ WŀƘǊ нлно ȊǳǊ
CƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ŘŜǎ CƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴǎ ƪŜƛƴŜ ƎǊǳƴŘǎŅǘȊƭƛŎƘŜƴ 9ƛƴǿŅƴŘŜ
ƎŜƎŜƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ƛƴ ²ŀǎǎŜǊǎŎƘǳǘȊȊƻƴŜƴ LL ŜƴǘƘŀƭǘŜƴΦ 9ƛƴŜ
ǇŀǳǎŎƘŀƭŜ {ǘǊŜƛŎƘǳƴƎ ƛǎǘ ŘŀƘŜǊ ƴƛŎƘǘ ǾŜǊƘŅƭǘƴƛǎƳŅǖƛƎΤ ǎǘŀǘǘŘŜǎǎŜƴ ǎƻƭƭǘŜƴ
{ŎƘǳǘȊŀǳŦƭŀƎŜƴ ŘŜŦƛƴƛŜǊǘ ǿŜǊŘŜƴΦ

нф

Ȋǳ мΦ 5ƛŜ ƻōŜǊŜ ²ŀǎǎŜǊōŜƘǀǊŘŜ ōŜƛ ŘŜǊ {D5 bƻǊŘ ŦǸƘǊǘ ƘƛŜǊȊǳ ŀǳŦ bŀŎƘŦǊŀƎŜ ŀǳǎΥ ϦLƳ 
{ŎƘǊŜƛōŜƴ  ǾƻƳ нтΦлоΦнлнр ώΦΦΦϐ ǾŜǊǿŜƛǎǘ ŘƛŜ ±ŜǊōŀƴŘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ wƘŜƛƴπbŀƘŜ ȊǳǊ 
½ǳǎǘƛƳƳǳƴƎ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜ нф .ŀŎƘŀǊŀŎƘκ.ǊŜƛǘǎŎƘŜƛŘ ƛƴ ŘŜǊ ½ƻƴŜ LL ŘŜǎ ȊǳƎǳƴǎǘŜƴ ŘŜǊ 
±ŜǊōŀƴŘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ {ƛƳƳŜǊƴπwƘŜƛƴōǀƭƭŜƴ  ŦŜǎǘƎŜǎŜǘȊǘŜƴ ²ŀǎǎŜǊǎŎƘǳǘȊƎŜōƛŜǘŜǎ 
Ϧ9ǊōŀŎƘŜǊ {ǘŀŀǘǎŦƻǊǎǘϦ ώΦΦΦϐ ŀǳŦ ŘƛŜ ½ǳǎǘƛƳƳǳƴƎ ŘŜǎ ½ǿŜŎƪǾŜǊōŀƴŘŜǎ  wƘŜƛƴIǳƴǎǊǸŎƪ 
²ŀǎǎŜǊ ƛƴ ŘŜƳ ώΦΦΦϐ {ŎƘǊŜƛōŜƴ ώΦΦΦϐ  ǾƻƳ лмΦлуΦнлноΦ IƛŜǊȊǳ ƛǎǘ Ȋǳ ōŜƳŜǊƪŜƴΣ Řŀǎǎ ŘŜǊ 
½ǿŜŎƪǾŜǊōŀƴŘ wƘŜƛƴIǳƴǎǊǸŎƪ ²ŀǎǎŜǊ ƪŜƛƴŜ .ŜǿŜǊǘǳƴƎ ŦǸǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ƛƴ 
²ŀǎǎŜǊǎŎƘǳǘȊƎŜōƛŜǘŜƴ ŀōƎŜōŜƴ ƪŀƴƴΣ ŘƛŜ ŜǊ ƴƛŎƘǘ ƪŜƴƴǘ ǳƴŘ ƴƛŎƘǘ Ȋǳ ŘŜǊŜƴ DǳƴǎǘŜƴ 
ŦŜǎǘƎŜǎŜǘȊǘ ǎƛƴŘΦ !ƴŀƭƻƎ Ǝƛƭǘ Řŀǎ ŀǳŎƘ ŦǸǊ Řŀǎ {ŎƘǊŜƛōŜƴ ŘŜǎ ½ǿŜŎƪǾŜǊōŀƴŘŜǎ 
²ŀǎǎŜǊǾŜǊǎƻǊƎǳƴƎ ¢ǊƻƭƭƳǸƘƭŜΣ ŘƛŜ Ƨŀ ŀǳŎƘ ƴǳǊ .ŜǿŜǊǘǳƴƎŜƴ ŦǸǊ ƛƘǊŜ 
²ŀǎǎŜǊǎŎƘǳǘȊƎŜōƛŜǘŜ ŀōƎŜōŜƴ ƪǀƴƴŜƴΦ bŀŎƘ wǸŎƪǎǇǊŀŎƘŜ Ƴƛǘ όŘŜƳύ ώΦΦΦϒ 
½ǿŜŎƪǾŜǊōŀƴŘ ¢ǊƻƭƭƳǸƘƭŜ ǿǳǊŘŜ ƳƛǊ ƳƛǘƎŜǘŜƛƭǘΣ Řŀǎǎ ŘŜǊŜƴ {ŎƘǊŜƛōŜƴ ȊǳǊ пΦ 
¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ƴƛŎƘǘ ŘƛŦŦŜǊŜƴȊƛŜǊǘ ƎŜƴǳƎ ǿŀǊ ǳƴŘ ǎƛŜ ŀǳŎƘ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ƛƴ 
ƛƘǊŜƴ ²ŀǎǎŜǊǎŎƘǳǘȊȊƻƴŜƴ LL ŀōƭŜƘƴŜƴΦ 5ŀǊǸōŜǊ Ƙƛƴŀǳǎ ƭƛŜƎǘ Řŀǎ ōŜǘǊŜŦŦŜƴŘŜ 
²ŀǎǎŜǊǎŎƘǳǘȊƎŜōƛŜǘ ϥ9ǊōŀŎƘŜǊ {ǘŀŀǘǎŦƻǊǎǘϥ ƛƳ ½ǳǎǘŅƴŘƛƎƪŜƛǘǎōŜǊŜƛŎƘ ŘŜǊ {D5 {ǸŘΣ 
wŜƎƛƻƴŀƭǎǘŜƭƭŜ aŀƛƴȊΦ ±ƻƴ ŘƻǊǘ Ǝƛōǘ Ŝǎ ŀǳŎƘ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ Ƴƛǘ ŀōƭŜƘƴŜƴŘŜǊ 
.ŜǿŜǊǘǳƴƎ ŦǸǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ƛƴ ŘŜǊ ²ŀǎǎŜǊǎŎƘǳǘȊȊƻƴŜ LLΦ LƴǎƻŦŜǊƴ ǿƛǊŘ ŀƴ 
ŘŜƳ ±ŜǊōƻǘΣ Řŀǎǎ ƛƴ ŘŜǊ ²ŀǎǎŜǊǎŎƘǳǘȊȊƻƴŜ LL ƪŜƛƴŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ŜǊǊƛŎƘǘŜǘ 
ǿŜǊŘŜƴ ƪǀƴƴŜƴΣ ŦŜǎǘƎŜƘŀƭǘŜƴΦ bǳǊ ǎƻ ƪŀƴƴ ǎƛŎƘŜǊƎŜǎǘŜƭƭǘ ǿŜǊŘŜƴΣ Řŀǎǎ ŘǳǊŎƘ ŘƛŜ 
9ǊǊƛŎƘǘǳƴƎ Ǿƻƴ  ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ŘƛŜ ¢ǊƛƴƪǿŀǎǎŜǊǾŜǊǎƻǊƎǳƴƎ ƴƛŎƘǘ ƎŜŦŅƘǊŘŜǘ 
ǿƛǊŘΦ  5ƛŜǎ ǘǊƛŦŦǘ ƛƴǎōŜǎƻƴŘŜǊŜ ŦǸǊ Řŀǎ ²{D ϥ9ǊōŀŎƘŜǊ {ǘŀŀǘǎŦƻǊǎǘϥ ȊǳΣ Řŀ ŘƛŜǎŜǎ ²{D 
ŘƻǊǘ ŘƛŜ DǊǳƴŘƭŀƎŜ ŦǸǊ ŘƛŜ ¢ǊƛƴƪǿŀǎǎŜǊǾŜǊǎƻǊƎǳƴƎ ōƛƭŘŜǘΣ ŘƛŜ ŘƻǊǘ ŀƭǎ LƴǎŜƭƭǀǎǳƴƎ 
ŦǳƴƪǘƛƻƴƛŜǊǘΦϦ !ǳǎ ŘŜƴ ƻōŜƴ ƎŜǎŎƘƛƭŘŜǊǘŜƴ DǊǸƴŘŜƴ ǿƛǊŘ ŜƛƴŜ «ōŜǊǇƭŀƴǳƴƎ ŘŜǊ 
{ŎƘǳǘȊȊƻƴŜ LL ŀōƎŜƭŜƘƴǘΦ

млт



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр
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Institution / 
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Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

мммψн {ǘŀŘǘ .ŀŎƘŀǊŀŎƘ млΦлпΦнлнр нΦ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊΥ bƻǘǿŜƴŘƛƎƪŜƛǘ ŜƛƴŜǊ ǎǘŀƴŘƻǊǘǎǇŜȊƛŦƛǎŎƘŜƴ ¦ƴǘŜǊǎǳŎƘǳƴƎ
5ƛŜ .ŜƎǊǸƴŘǳƴƎ ȊǳǊ {ǘǊŜƛŎƘǳƴƎ ōŀǎƛŜǊǘ ŀǳŦ ŜƛƴŜǊ ŀƭƭƎŜƳŜƛƴŜƴ tƻǘŜƴȊƛŀƭǎǘǳŘƛŜΣ ŘƛŜ
Ŝƛƴ ƘƻƘŜǎ IŀōƛǘŀǘǇƻǘŜƴȊƛŀƭ ŦǸǊ CƭŜŘŜǊƳŅǳǎŜ ǳƴǘŜǊǎǘŜƭƭǘΦ 9ƛƴ ǎǇŜȊƛŦƛǎŎƘŜǎ
DǳǘŀŎƘǘŜƴ ŦǸǊ Řŀǎ ōŜǘǊƻŦŦŜƴŜ DŜōƛŜǘ ƭƛŜƎǘ ƧŜŘƻŎƘ ƴƛŎƘǘ ǾƻǊΦ 5ŀ ŜƛƴŜ ŘŜǘŀƛƭƭƛŜǊǘŜ
ŀǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜ ¦ƴǘŜǊǎǳŎƘǳƴƎ ƛƳ DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎǎǾŜǊŦŀƘǊŜƴ ƻƘƴŜƘƛƴ
ŜǊŦƻǊŘŜǊƭƛŎƘ ƛǎǘΣ ǎƻƭƭǘŜ ŜƛƴŜ ǇŀǳǎŎƘŀƭŜ !ōƭŜƘƴǳƴƎ ƴƛŎƘǘ ŀǳŦ ŜƛƴŜǊ ƎŜƴŜǊŜƭƭŜƴ
!ƴƴŀƘƳŜ ōŜǊǳƘŜƴΦ ½ǳŘŜƳ ŜȄƛǎǘƛŜǊŜƴ ŜǘŀōƭƛŜǊǘŜ {ŎƘǳǘȊƳŀǖƴŀƘƳŜƴ ȊǳǊ
wƛǎƛƪƻƳƛƴƛƳƛŜǊǳƴƎΣ ŘŀǊǳƴǘŜǊΥ
ω .ŜǘǊƛŜōǎȊŜƛǘŜƴŜƛƴǎŎƘǊŅƴƪǳƴƎŜƴ όȊΦ .Φ ǘŜƳǇƻǊŅǊŜ !ōǎŎƘŀƭǘǳƴƎŜƴ ǿŅƘǊŜƴŘ
ǎŜƴǎƛōƭŜǊ ½ŜƛǘǊŅǳƳŜύΣ
ω ƳƻŘŜǊƴŜ {ŜƴǎƻǊƛƪ ȊǳǊ ōŜŘŀǊŦǎƎŜǊŜŎƘǘŜƴ {ǘŜǳŜǊǳƴƎΣ
ω {ŎƘŀŦŦǳƴƎ ŀƭǘŜǊƴŀǘƛǾŜǊ IŀōƛǘŀǘŜΦ 9ƛƴŜ ŘƛŦŦŜǊŜƴȊƛŜǊǘŜ .ŜǘǊŀŎƘǘǳƴƎ ƛƳ wŀƘƳŜƴ
ŘŜǎ tǊǸŦǾŜǊŦŀƘǊŜƴǎ ƛǎǘ ŘŀƘŜǊ ŜǊŦƻǊŘŜǊƭƛŎƘΣ ŀƴǎǘŀǘǘ Řŀǎ DŜōƛŜǘ ǇŀǳǎŎƘŀƭ
ŀǳǎȊǳǎŎƘƭƛŜǖŜƴΦ
оΦ IǀƘŜƴōŜǎŎƘǊŅƴƪǳƴƎŜƴΥ YŜƛƴŜ ŀōǎƻƭǳǘŜ !ǳǎǎŎƘƭǳǎǎǿƛǊƪǳƴƎ ƛƳ ¦b9{/hDŜōƛŜǘ
9ƛƴ ǿŜƛǘŜǊŜǎ !ǊƎǳƳŜƴǘ ōŜǘǊƛŦŦǘ ŘŜƴ ǀǎǘƭƛŎƘŜƴ wŀƴŘ ŘŜǊ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜΣ ŘŜǊ ǎƛŎƘ ƛƴ
ŜƛƴŜƳ {ŎƘǳǘȊōŜǊŜƛŎƘ ŘŜǎ ¦b9{/hπ²ŜƭǘƪǳƭǘǳǊŜǊōŜǎ ōŜŦƛƴŘŜǘΦ 5ƛŜ !ōƭŜƘƴǳƴƎ
ōŀǎƛŜǊǘ ŀǳŦ ŘŜǊ !ƴƴŀƘƳŜΣ Řŀǎǎ IǀƘŜƴǊŜǎǘǊƛƪǘƛƻƴŜƴ ƎǊǳƴŘǎŅǘȊƭƛŎƘ ŘƛŜ bǳǘȊǳƴƎ ŦǸǊ
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ŀǳǎǎŎƘƭƛŜǖŜƴΦ 5ƛŜǎ ƛǎǘ ƧŜŘƻŎƘ ƴƛŎƘǘ ȊǳǘǊŜŦŦŜƴŘΣ ŘŀΥ
ω IǀƘŜƴōŜǎŎƘǊŅƴƪǳƴƎŜƴ ƎŜǎǘŀŦŦŜƭǘ ǎƛƴŘ ǳƴŘ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ Ƴƛǘ ōƛǎ Ȋǳ
нрл Ƴ DŜǎŀƳǘƘǀƘŜ ȊǳƭŀǎǎŜƴΣ
ω ŦǸǊ ŘŜƴ ōŜǿŀƭŘŜǘŜƴ ¢Ŝƛƭ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜ ōŜǊŜƛǘǎ !ƴƭŀƎŜƴ ǳƴǘŜǊƘŀƭō ŘƛŜǎŜǊ IǀƘŜ
ǾƻǊƎŜǎŜƘŜƴ ǎƛƴŘΣ
ω ŀƴŘŜǊŜ DŜōƛŜǘŜ Ƴƛǘ ŅƘƴƭƛŎƘŜƴ IǀƘŜƴǊŜǎǘǊƛƪǘƛƻƴŜƴ ƛƴ ŘŜǊ ±ŜǊƎŀƴƎŜƴƘŜƛǘ ŀƭǎ
±ƻǊǊŀƴƎŦƭŅŎƘŜƴ ȊǳƎŜƭŀǎǎŜƴ ǿǳǊŘŜƴΦ {ǘŀǘǘ ŜƛƴŜǊ ƎŜƴŜǊŜƭƭŜƴ !ōƭŜƘƴǳƴƎ ǎƻƭƭǘŜƴ
ŘŀƘŜǊ aǀƎƭƛŎƘƪŜƛǘŜƴ ȊǳǊ !ƴǇŀǎǎǳƴƎ ŘŜǊ !ƴƭŀƎŜƴƎǊǀǖŜ ƎŜǇǊǸŦǘ ǿŜǊŘŜƴΦ

нф

Ȋǳ нΦ 5ŜǊ CŀŎƘōŜƛǘǊŀƎ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊ ǎǘŜƭƭǘ ŜƛƴŜ ǿƛŎƘǘƛƎŜ !ōǿŅƎǳƴƎǎƎǊǳƴŘƭŀƎŜ ŘŀǊΦ 9ƛƴŜ 
ŘŜǘŀƛƭƭƛŜǊǘŜ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊǳƴǘŜǊǎǳŎƘǳƴƎ ŀƭƭŜǊ ǇƻǘŜƴȊƛŜƭƭŜƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƎŜōƛŜǘŜ ƛƴ ŘŜǊ 
wŜƎƛƻƴ ƛǎǘ ŀǳǎ ȊŜƛǘƭƛŎƘŜƴ ǿƛŜ ŦƛƴŀƴȊƛŜƭƭŜƴ DǊǸƴŘŜƴ ǎŎƘǿƛŜǊƛƎΦ 5ŀƘŜǊ ǎƻƭƭǘŜƴ 
±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ ƛƴ ŜǊǎǘŜǊ [ƛƴƛŜ ŀǳŦ ŘŜƴƧŜƴƛƎŜƴ CƭŅŎƘŜƴ 
ŀǳǎƎŜǿƛŜǎŜƴ ǿŜǊŘŜƴΣ ŘƛŜ ƪŜƛƴŜ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊƪƻƴŦƭƛƪǘŜ ŜǊƪŜƴƴŜƴ ƭŀǎǎŜƴΦ 5ƛŜǎ ǿƛǊŘ ŀǳŎƘ 
ŘǳǊŎƘ ŘƛŜ ŀƪǘǳŜƭƭŜƴ ƎŜǎŜǘȊƭƛŎƘŜƴ DǊǳƴŘƭŀƎŜƴ ǿƛŜ Ϡ с ²ƛƴŘ.D ǳƴŘ ŘƛŜ w95 LLLπ
wƛŎƘǘƭƛƴƛŜ ōŜƪǊŅŦǘƛƎǘΦ
5ƛŜ tƭŀƴǳƴƎǎƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘ Ƙŀǘ ǎƛŎƘ ŘŀƘŜǊ ŜƴǘǎŎƘƛŜŘŜƴ ƴƛŎƘǘ ƛƴ CƭŅŎƘŜƴ ŘŜǊ YŀǘŜƎƻǊƛŜ 
LL ƘƛƴŜƛƴȊǳǇƭŀƴŜƴΤ Ŝǎ ǎŜƛ ŘŜƴƴΣ Ŝǎ ƭƛŜƎǘ Ŝƛƴ ǾŀƭƛŘŜǎ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊƎǳǘŀŎƘǘŜƴ ǾƻǊΣ Řŀǎǎ ŘƛŜ 
!ƴƴŀƘƳŜƴ ŘŜǎ CŀŎƘōŜƛǘǊŀƎǎ ǿƛŘŜǊƭŜƎǘΦ LƳ ǾƻǊƭƛŜƎŜƴŘŜƴ Cŀƭƭ ǿǳǊŘŜ ǳƴǎ Ǿƻƴ {ŜƛǘŜƴ 
ŘŜǊ ±ŜǊōŀƴŘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ ǳƴŘ ŘŜǎ ōŜŀǳŦǘǊŀƎǘŜƴ tƭŀƴǳƴƎǎōǸǊƻǎ ƧŜŘƻŎƘ ōŜǎǘŅǘƛƎǘΣ Řŀǎǎ 
ȊǳƳ ½ŜƛǘǇǳƴƪǘ ŘŜǊ !ƴƘǀǊǳƴƎ ƪŜƛƴ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊƎǳǘŀŎƘǘŜƴ ǾƻǊƭŀƎΦ

Ȋǳ оΦ !ƴƎǊŜƴȊŜƴŘ ŀƴ ŘŜƴ ¦b9{/hπwŀƘƳŜƴōŜǊŜƛŎƘ ŜȄƛǎǘƛŜǊŜƴ ǘŀǘǎŅŎƘƭƛŎƘ CƭŅŎƘŜƴΣ ƛƴ 
ŘŜƴŜƴ ŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ Ƴƛǘ IǀƘŜƴōŜǎŎƘǊŅƴƪǳƴƎŜƴ ȊǳƭŅǎǎƛƎ ƛǎǘΦ 5ƛŜǎŜ CƭŅŎƘŜƴ ǎǘŜƘŜƴ 
ŘŜǊ ƎŜƳŜƛƴŘƭƛŎƘŜƴ tƭŀƴǳƴƎǎƘƻƘŜƛǘ ƻŦŦŜƴΤ ŀƭƭŜǊŘƛƴƎǎ ƳŀŎƘǘ ŜƛƴŜ «ōŜǊƴŀƘƳŜ ƛƴ ŘŜƴ 
wht ƳŀƴƎŜƭǎ !ƴǊŜŎƘŜƴōŀǊƪŜƛǘ ŀǳŦ ŘŜƴ CƭŅŎƘŜƴōŜƛǘǊŀƎǎǿŜǊǘ ƪŜƛƴŜƴ {ƛƴƴΦ 9ǎ ƛǎǘ ŘƛŜ 
ǾƻǊŘǊƛƴƎƭƛŎƘŜ !ǳŦƎŀōŜ ŘŜǊ wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴǳƴƎ ŘŜƴ CƭŅŎƘŜƴōŜƛǘǊŀƎǎǿŜǊǘ ƴŀŎƘ ²ƛƴŘ.D 
Ȋǳ ŜǊōƛƴƎŜƴΦ 5ƛŜ ¢ǊŅƎŜǊ ŘŜǊ .ŀǳƭŜƛǘǇƭŀƴǳƴƎ ƘŀōŜƴ Řŀǎ wŜŎƘǘ ǿŜƛǘŜǊŜ CƭŅŎƘŜƴ 
ŀǳǎȊǳǿŜƛǎŜƴ ǳƴŘ ǿǳǊŘŜƴ ƘƛŜǊȊǳ ŀǳŎƘ ŀǳǎŘǊǸŎƪƭƛŎƘ Ǿƻƴ ŘŜǊ [ŀƴŘŜǎǊŜƎƛŜǊǳƴƎ 
ŀǳŦƎŜŦƻǊŘŜǊǘΦ
5ƛŜ ŦǊǸƘŜǊŜ «ōŜǊƴŀƘƳŜ Ǿƻƴ DŜōƛŜǘŜƴ Ƴƛǘ IǀƘŜƴōŜǎŎƘǊŅƴƪǳƴƎŜƴ ōŜǊǳƘǘŜ ƴƻŎƘ ŀǳŦ 
ŜƛƴŜǊ ŀƴŘŜǊŜƴ wŜŎƘǘǎƎǊǳƴŘƭŀƎŜΦ bŀŎƘ ŘŜƳ ȊǿƛǎŎƘŜƴȊŜƛǘƭƛŎƘ ŜǊƭŀǎǎŜƴŜƴ ²ƛƴŘ.D ǎƛƴŘ 
ǎƻƭŎƘŜ CƭŅŎƘŜƴ ƴƛŎƘǘ ƳŜƘǊ ŀƴǊŜŎƘŜƴōŀǊΦ

млу



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр
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Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

мммψн {ǘŀŘǘ .ŀŎƘŀǊŀŎƘ млΦлпΦнлнр пΦ [ŀƴŘǎŎƘŀŦǘǎǎŎƘǳǘȊ ǳƴŘ !ōǎǘŀƴŘǎǊŜƎŜƭǳƴƎŜƴΥ bƻǘǿŜƴŘƛƎƪŜƛǘ ŜƛƴŜǊ
ŦƭŜȄƛōƭŜǊŜƴ !ōǿŅƎǳƴƎ
5ƛŜ {ǘǊŜƛŎƘǳƴƎ ǿƛǊŘ ȊǳŘŜƳ Ƴƛǘ [ŀƴŘǎŎƘŀŦǘǎǎŎƘǳǘȊ ǳƴŘ ŘŜǊ нπƪƳπ
!ōǎǘŀƴŘǎǊŜƎŜƭǳƴƎ Ȋǳ ŀƴŘŜǊŜƴ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜƴ ōŜƎǊǸƴŘŜǘΦ 5ƛŜǎŜ !ǊƎǳƳŜƴǘŀǘƛƻƴ
ǎƻƭƭǘŜ ƘƛƴǘŜǊŦǊŀƎǘ ǿŜǊŘŜƴΣ ŘŀΥ
ω ŘƛŜ 9ƴŜǊƎƛŜǿŜƴŘŜ ŀƭǎ ǸōŜǊƎŜƻǊŘƴŜǘŜǎ ǀŦŦŜƴǘƭƛŎƘŜǎ LƴǘŜǊŜǎǎŜ ƎŜǿŜǊǘŜǘ ǿƛǊŘΣ
ω ŘƛŜ нπƪƳπ!ōǎǘŀƴŘǎǊŜƎŜƭǳƴƎ ƴƛŎƘǘ ƛƴ ŀƭƭŜƴ CŅƭƭŜƴ ŀƭǎ ȊǿƛƴƎŜƴŘŜǎ
!ǳǎǎŎƘƭǳǎǎƪǊƛǘŜǊƛǳƳ ōŜǘǊŀŎƘǘŜǘ ǿǳǊŘŜΦ 9ƛƴŜ ŘŜǘŀƛƭƭƛŜǊǘŜ 9ƛƴȊŜƭŦŀƭƭǇǊǸŦǳƴƎ
ǿŅǊŜ ŀƴƎŜƳŜǎǎŜƴŜǊ ŀƭǎ Ŝƛƴ ƎŜƴŜǊŜƭƭŜǊ !ǳǎǎŎƘƭǳǎǎΦ
рΦ wŜƎƛƻƴŀƭŜ .ŜŘŜǳǘǳƴƎ ǳƴŘ ǿƛǊǘǎŎƘŀŦǘƭƛŎƘŜ !ǳǎǿƛǊƪǳƴƎŜƴ
5ƛŜ 9ƴǘǿƛŎƪƭǳƴƎ ŘŜǎ ²ƛƴŘǇŀǊƪǎ ǿǳǊŘŜ Ƴƛǘ ǊŜƎƛƻƴŀƭŜƴ !ƪǘŜǳǊŜƴ ŀōƎŜǎǘƛƳƳǘ ǳƴŘ
ƛǎǘ ǿƛǊǘǎŎƘŀŦǘƭƛŎƘ ǊŜƭŜǾŀƴǘΥ
ω 5ƛŜ CƭŅŎƘŜ ǿǳǊŘŜ ƛƴ YƻƻǇŜǊŀǘƛƻƴ Ƴƛǘ ŘŜƳ [ŀƴŘŜǎŦƻǊǎǘ ƪƻƴȊƛǇƛŜǊǘΣ
ω ōŜƴŀŎƘōŀǊǘŜ DŜƳŜƛƴŘŜƴ ǇǊƻŦƛǘƛŜǊŜƴ ŘǳǊŎƘ ŜƛƴŜ ƛƴǘŜǊƪƻƳƳǳƴŀƭŜ
½ǳǎŀƳƳŜƴŀǊōŜƛǘ ǿƛǊǘǎŎƘŀŦǘƭƛŎƘΣ
ω ŘƛŜ ǊŜƎƛƻƴŀƭŜ ²ŜǊǘǎŎƘǀǇŦǳƴƎ ǿŅǊŜ ŜǊƘŜōƭƛŎƘ ǳƴŘ ǿǸǊŘŜ ŘƛŜ ƭƻƪŀƭŜ
9ƴŜǊƎƛŜǿŜƴŘŜ ǎǘŅǊƪŜƴΦ 9ƛƴŜ {ǘǊŜƛŎƘǳƴƎ ǿǸǊŘŜ ŘƛŜǎŜ tƭŀƴǳƴƎ ƻƘƴŜ ȊǿƛƴƎŜƴŘŜ
ŦŀŎƘƭƛŎƘŜ DǊǳƴŘƭŀƎŜ ȊǳƴƛŎƘǘŜƳŀŎƘŜƴΦ
сΦ wŀǳƳƻǊŘƴǳƴƎǎǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜ 9ƛƴƻǊŘƴǳƴƎ
5ŜǊ wŀǳƳƻǊŘƴǳƴƎǎǇƭŀƴ ŘƛŜƴǘ ŘŜǊ ǸōŜǊƎŜƻǊŘƴŜǘŜƴ [ŜƴƪǳƴƎ ǳƴŘ ǎƻƭƭǘŜ ƪŜƛƴŜ
ŜƴŘƎǸƭǘƛƎŜƴ !ǳǎǎŎƘƭǸǎǎŜ ŦŜǎǘƭŜƎŜƴΣ ǿŜƴƴ ŘƛŜǎŜ ƛƴ ƴŀŎƘƎŜƭŀƎŜǊǘŜƴ ±ŜǊŦŀƘǊŜƴ
ƎŜƴŀǳŜǊ ƎŜǇǊǸŦǘ ǿŜǊŘŜƴ ƪǀƴƴŜƴΦ 9ƛƴŜ ǾƻƭƭǎǘŅƴŘƛƎŜ {ǘǊŜƛŎƘǳƴƎ ǿƛŘŜǊǎǇǊƛŎƘǘ
ŘƛŜǎŜƳ tǊƛƴȊƛǇΣ ȊǳƳŀƭ {ŎƘǳǘȊŀǳŦƭŀƎŜƴ ƛƳ ǿŜƛǘŜǊŜƴ tƭŀƴǳƴƎǎǾŜǊƭŀǳŦ ŦŜǎǘƎŜƭŜƎǘ
ǿŜǊŘŜƴ ƪǀƴƴŜƴΦ 5ŀǎ ½ƛŜƭŀōǿŜƛŎƘǳƴƎǎǾŜǊŦŀƘǊŜƴ ƪŀƴƴ ƪŜƛƴŜ ǎŀŎƘƎŜǊŜŎƘǘŜ
9ǊǎŀǘȊƭǀǎǳƴƎ ŦǸǊ ŜƛƴŜ ŦǳƴŘƛŜǊǘŜ !ōǿŅƎǳƴƎ ƛƳ wŀǳƳƻǊŘƴǳƴƎǎǇƭŀƴ ŘŀǊǎǘŜƭƭŜƴΦ

нф

Ȋǳ пΦ 5ŜǊ н ƪƳπ!ōǎǘŀƴŘ ǿŀǊ ōŜƛ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜ нф ƴƛŎƘǘ Řŀǎ ƳŀǖƎŜōƭƛŎƘŜ YǊƛǘŜǊƛǳƳ ŦǸǊ 
ŘƛŜ bƛŎƘǘōŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎǳƴƎΦ 5ŜǊ !ōǎǘŀƴŘ ƛǎǘ ȊǳŘŜƳ ƭŜŘƛƎƭƛŎƘ ŀƭǎ DǊǳƴŘǎŀǘȊ ƛƳ wht 
ŜƴǘƘŀƭǘŜƴ ǳƴŘ ƪŀƴƴ ŘŀƘŜǊ ƛƴ ŜƛƴŜǊ ŜƛƴȊŜƭŦŀƭƭōŜȊƻƎŜƴŜƴ !ōǿŅƎǳƴƎ ǸōŜǊǿǳƴŘŜƴ 
ǿŜǊŘŜƴΦ

Ȋǳ рΦ 5ŀǎ DŜōƛŜǘ ŜƴǘǎǇǊƛŎƘǘ ƴƛŎƘǘ ŘŜƴ ǊŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴŜǊƛǎŎƘŜƴ YǊƛǘŜǊƛŜƴΦ 9ǎ ōƭŜƛōǘ ŘŜƳ 
¢ǊŅƎŜǊ ŘŜǊ .ŀǳƭŜƛǘǇƭŀƴǳƴƎ ǳƴōŜƴƻƳƳŜƴ ŜƛƴŜ ¦ƳǎŜǘȊǳƴƎ ŘŜǎ ²ƛƴŘǇŀǊƪǎ ŀǳŦ 
CƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴŜōŜƴŜ Ȋǳ ǇǊǸŦŜƴΦ

Ȋǳ сΦ 5ŜǊ wŀǳƳƻǊŘƴǳƴƎǎǇƭŀƴ ǘǊƛŦŦǘ ƪŜƛƴŜ ŜƴŘƎǸƭǘƛƎŜ 9ƴǘǎŎƘŜƛŘǳƴƎΣ ǿŜƛƭ Ŝǎ ŘŜƴ 
DŜƳŜƛƴŘŜƴ ǳƴōŜƴƻƳƳŜƴ ōƭŜƛōǘ ǿŜƛǘŜǊŜ CƭŅŎƘŜƴ ŦǸǊ ŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ŀǳǎȊǳǿŜƛǎŜƴΦ 
5ƛŜ wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴǳƴƎ Ƙŀǘ ŘŜƴ !ǳŦǘǊŀƎ ŜƛƴŜƴ ƪƻƴƪǊŜǘŜƴ CƭŅŎƘŜƴōŜƛǘǊŀƎ ŦǸǊ ŘƛŜ 
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ Ȋǳ ŜǊōǊƛƴƎŜƴΦ LƴƴŜǊƘŀƭō ŘŜǊ {ŎƘǳǘȊȊƻƴŜ LL Ǿƻƴ ²ŀǎǎŜǊǎŎƘǳǘȊƎŜōƛŜǘŜƴ 
ǎƛƴŘ DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎŜƴ ŀƭƭŜƴŦŀƭƭǎ ƛƳ 9ƛƴȊŜƭŦŀƭƭ ƳǀƎƭƛŎƘΦ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜ ŦǸǊ ŘƛŜ 
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ ǎƻƭƭŜƴ ƧŜŘƻŎƘ ƛƳ wŜƎŜƭŦŀƭƭ ŜƛƴŜ ½ǳƭŅǎǎƛƎƪŜƛǘ Ǿƻƴ 
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ōŜŘƛƴƎŜƴΦ LƳ ǾƻǊƭƛŜƎŜƴŘŜƴ Cŀƭƭ ǿŅǊŜ Ŝǎ ƎŜƴŀǳ ŀƴŘŜǊǎƘŜǊǳƳΣ ƛƳ 
wŜƎŜƭŦŀƭƭ ƳǸǎǎǘŜ ŜƛƴŜ ¦ƴȊǳƭŅǎǎƛƎƪŜƛǘ ŀƴƎŜƴƻƳƳŜƴ ǿŜǊŘŜƴΦ 5ƛŜ 9ǊōǊƛƴƎǳƴƎ ŘŜǎ 
CƭŅŎƘŜƴōŜƛǘǊŀƎǎǿŜǊǘŜǎ ŘǳǊŎƘ DŜōƛŜǘŜΣ ƛƴ ŘŜƴŜƴ ƛƳ wŜƎŜƭŦŀƭƭ ƴƛŎƘǘ Ƴƛǘ ŜƛƴŜǊ ½ǳƭŀǎǎǳƴƎ 
Ǿƻƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ Ȋǳ ǊŜŎƘƴŜƴ ƛǎǘΣ ŜǊǎŎƘŜƛƴǘ ŀƴƎǊŜƛŦōŀǊΦ 9ǎ ƛǎǘ ƛƳ wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴ 
ƴƛŎƘǘ ƳǀƎƭƛŎƘ ƪƻƴǊŜǘŜ {ŎƘǳǘȊŀǳŦƭŀƎŜƴ ŀǳǎȊǳǎǇǊŜŎƘŜƴΦ

мммψн {ǘŀŘǘ .ŀŎƘŀǊŀŎƘ млΦлпΦнлнр CŀȊƛǘΥ 5ƛŜ {ǘǊŜƛŎƘǳƴƎ ŘŜǎ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘǎ нф ƛǎǘ ƴƛŎƘǘ ƘƛƴǊŜƛŎƘŜƴŘ ōŜƎǊǸƴŘŜǘΦ 9ƛƴŜ
ŘƛŦŦŜǊŜƴȊƛŜǊǘŜ .ŜǘǊŀŎƘǘǳƴƎ Ƴƛǘ ŜƴǘǎǇǊŜŎƘŜƴŘŜƴ {ŎƘǳǘȊƳŀǖƴŀƘƳŜƴ ǿŅǊŜ ŘƛŜ
ǎŀŎƘƎŜǊŜŎƘǘŜǊŜ [ǀǎǳƴƎΦ
5ŀƘŜǊ ŦƻǊŘŜǊƴ ǿƛǊΥ
мΦ 5ƛŜ .ŜƛōŜƘŀƭǘǳƴƎ ŘŜǎ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘǎ нф ƛƳ wŀǳƳƻǊŘƴǳƴƎǎǇƭŀƴΣ
нΦ 9ƛƴŜ ƴŀŎƘƎŜƭŀƎŜǊǘŜ tǊǸŦǳƴƎ Ǿƻƴ ¦ƳǿŜƭǘπ ǳƴŘ IǀƘŜƴǊŜǎǘǊƛƪǘƛƻƴŜƴ ƛƳ
DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎǎǾŜǊŦŀƘǊŜƴΣ
оΦ 5ƛŜ 9ƛƴōŜȊƛŜƘǳƴƎ ŘŜǎ ǀǎǘƭƛŎƘŜƴ wŀƴŘǎǘǊŜƛŦŜƴǎ ŘŜǊ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ ƛƴ ŘƛŜ
±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘǎŀǳǎǿŜƛǎǳƴƎΣ
пΦ Cŀƭƭǎ ŜǊŦƻǊŘŜǊƭƛŎƘΣ ŘƛŜ 5ŜŦƛƴƛǘƛƻƴ ǎǇŜȊƛŦƛǎŎƘŜǊ {ŎƘǳǘȊŀǳŦƭŀƎŜƴ ŀƴǎǘŜƭƭŜ ŜƛƴŜǎ
¢ƻǘŀƭǾŜǊōƻǘǎΦ
²ƛǊ ōƛǘǘŜƴ ǳƳ ŜƛƴŜ ŜǊƴŜǳǘŜ tǊǸŦǳƴƎ ǳƴǎŜǊŜǎ 9ƛƴǎǇǊǳŎƘǎ ǳƴŘ ǳƳ .ŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎǳƴƎ ƛƴ ŘŜǊ ǿŜƛǘŜǊŜƴ 
tƭŀƴǳƴƎΦ

нф

5ƛŜ wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴǳƴƎ Ƙŀǘ ŘŜƴ !ǳŦǘǊŀƎ ŀƴǊŜŎƘŜƴōŀǊŜ DŜōƛŜǘŜ ƻƘƴŜ 
IǀƘŜƴōŜǎŎƘǊŅƴƪǳƴƎ ŀǳǎȊǳǿŜƛǎŜƴΣ ŘƛŜ ŜƛƴŜ ƘƻƘŜ ¦ƳǎŜǘȊǳƴƎǎǿŀƘǊǎŎƘŜƛƴƭƛŎƘƪŜƛǘ 
ƘŀōŜƴΦ 5ǳǊŎƘ Ϡ с ²ƛƴŘ.D ǳƴŘ ŘƛŜ ǎǇŅǘŜǊŜ ¦ƳǎŜǘȊǳƴƎ ƛƴ w95πLLLπwƛŎƘǘƭƛƴƛŜ ƪǀƴƴŜƴ 
!ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊǳƴǘŜǊǎǳŎƘǳƴƎŜƴ ƴƛŎƘǘ ƛƴ ƴŀŎƘŦƻƭƎŜƴŘŜ ±ŜǊŦŀƘǊŜƴ ǾŜǊƭŀƎŜǊǘ ǿŜǊŘŜƴΦ 5ƛŜ 
ǎǘǊŀǘŜƎƛǎŎƘŜ ¦ƳǿŜƭǘǇǊǸŦǳƴƎ ȊǳƳ wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴ Ƴǳǎǎ ƎǊŀǾƛŜǊŜƴŘŜ 
.ŜŜƛƴǘǊŅŎƘǘƛƎǳƴƎŜƴ ŀǳǎǎŎƘƭƛŜǖŜƴ ƪǀƴƴŜƴΣ ŘŀƘŜǊ ƛǎǘ ŘƛŜ CŜǎǘƭŜƎǳƴƎ ŜƛƴŜǎ 
±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜǎ ƛƴ ŘŜƴ {ŎƘǳǘȊƪŀǘŜƎƻǊƛŜƴ ŘŜǎ CŀŎƘōŜƛǘǊŀƎǎ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊ ƻƘƴŜ ǿŜƛǘŜǊŜ 
¦ƴǘŜǊǎǳŎƘǳƴƎŜƴ ƴƛŎƘǘ ǎƛƴƴǾƻƭƭΦ

млф



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

ммо ±ŜǊōŀƴŘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ 
.ƻŘŜƴƘŜƛƳ

нлΦлнΦнлнр ½ǳ ŘŜƴ ƎŜƎŜƴǸōŜǊ ŘŜǊ ƭŜǘȊǘŜƴ hŦŦŜƴƭŀƎŜ ǾƻǊƎŜƴƻƳƳŜƴŜƴ &ƴŘŜǊǳƴƎŜƴ ǳƴŘ 9ǊƎŅƴȊǳƴƎŜƴ ƘŀōŜƴ ǿƛǊ 
ƎǊǳƴŘǎŅǘȊƭƛŎƘ ƪŜƛƴŜ !ƴǊŜƎǳƴƎŜƴ ǾƻǊȊǳǘǊŀƎŜƴΦ
²ƛǊ ǿŜǊŘŜƴ Ƴƛǘ ŘŜǊ ŜƴŘƎǸƭǘƛƎŜƴ CŜǊǘƛƎǎǘŜƭƭǳƴƎ ŘŜǊ CƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ǳƴǎŜǊŜǊ {ǘǳŘƛŜ ȊǳǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ 
ŀōǿŀǊǘŜƴΣ ōƛǎ Řŀǎ ±ŜǊŦŀƘǊŜƴ ȊǳǊ пΦ ¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ǘŀǘǎŅŎƘƭƛŎƘ ōŜŜƴŘŜǘ ƛǎǘΦ 9ƛƴ ŜǊǎǘŜǊ 9ƴǘǿǳǊŦ ƛǎǘ 
ōŜǊŜƛǘǎ ŜǊǎǘŜƭƭǘΦ 5ŀōŜƛ ǿŜǊŘŜƴ ǿƛǊ ƛƳ {ƛƴƴŜ ŘŜǎ Ϡ м !ōǎΦ п .ŀǳD. ƴŜōŜƴ ŘŜǊ ōŜǊŜƛǘǎ ŀƴƎŜƪǸƴŘƛƎǘŜƴ 
wŜŘǳȊƛŜǊǳƴƎ ŘŜǎ {ƛŜŘƭǳƴƎǎŀōǎǘŀƴŘŜǎ ƴŀŎƘ ±ƻǊƎŀōŜ ŘŜǎ [9t L± ŀǳŦ флл Ƴ ŀǳŎƘ
ŘŜƴ !ōǎǘŀƴŘ ŦǸǊ ²ƻƘƴōŀǳŦƭŅŎƘŜƴ ǳƴŘ CƭŅŎƘŜƴ Ƴƛǘ ƎŜƳƛǎŎƘǘŜǊ bǳǘȊǳƴƎ ƛƳ !ǳǖŜƴōŜǊŜƛŎƘ 
ŜƴǘǎǇǊŜŎƘŜƴŘ ƭƘǊŜǊ tƭŀƴǳƴƎ ŀǳŦ плл Ƴ ǊŜŘǳȊƛŜǊŜƴΦ
5ŀǊŀǳǎ ŜǊƎƛōǘ ǎƛŎƘ ŀƭƭŜǊŘƛƴƎǎΣ Řŀǎǎ ǎƛŎƘ ŘƛŜ π ƛƴ ŘŜǊ LƘƴŜƴ ōŜƪŀƴƴǘŜƴ {ǘǳŘƛŜ ǾƻƳ {ŜǇǘŜƳōŜǊ нлнлΣ 
ǿŜƭŎƘŜ ǳƴǎŜǊŜƳ CƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴ нлор ŀƭǎ !ƴƭŀƎŜ ōŜƛƎŜŦǸƎǘ ƛǎǘ π ŘŀǊƎŜǎǘŜƭƭǘŜƴ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜƴ 
ƛƴǎōŜǎƻƴŘŜǊŜ ŘǳǊŎƘ ŘƛŜ wŜŘǳȊƛŜǊǳƴƎ ŘŜǊ {ƛŜŘƭǳƴƎǎŀōǎǘŅƴŘŜ ŜǊƘŜōƭƛŎƘ ǾŜǊƎǊǀǖŜǊǘ ƘŀōŜƴΦ 5ƛŜ ōŜƛŘŜƴ 
CƭŀŎƘŜƴ ƛƳ bƻǊŘŜƴ ŘŜǊ DŜƳŀǊƪǳƴƎ .ƻŘŜƴƘŜƛƳ ǎƛƴŘ ȊǳǎŀƳƳŜƴƎŜǿŀŎƘǎŜƴ ǳƴŘ ƘŀōŜƴ ǎƛŎƘ Ǿƻƴ 
ǳƴƎŜŦŅƘǊ сΣф Ƙŀ ŀǳŦ Ŝǘǿŀ пуΣр Ƙŀ ǾŜǊƎǊǀǖŜǊǘΣ ǿŅƘǊŜƴŘ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜ ƛƳ {ǸŘŜƴ ŘŜǊ DŜƳŀǊƪǳƴƎ 
[ǀǊȊǿŜƛƭŜǊ Ǿƻƴ ǊǳƴŘ нрΣн Ƙŀ ŀǳŦ Ŝǘǿŀ опΣм Ƙŀ ŀƴƎŜǿŀŎƘǎŜƴ ƛǎǘΣ ǎƛŜƘŜ ƴŀŎƘŦƻƭƎŜƴŘŜǎ
.ƛƭŘ мΦ 5ƛŜ «ōǊƛƎŜƴΣ ǎŜƘǊ ǾƛŜƭ ƪƭŜƛƴŜǊŜƴ CƭŅŎƘŜƴ ǿŜǊŘŜƴ ŀǳŦƎǊǳƴŘ ŘŜǊ ƴŜǳŜƴ ±ƻǊƎŀōŜƴ ŦǸǊ 
wŜǎǘǊƛƪǘƛƻƴŜƴ ǳƴŘ YƻƴŦƭƛƪǘŜ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ CƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ƴƛŎƘǘ ƳŜƘǊ ŘŀǊƎŜǎǘŜƭƭǘΦ

YŜƴƴǘƴƛǎƴŀƘƳŜΦ

ммо ±ŜǊōŀƴŘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ 
.ƻŘŜƴƘŜƛƳ

нлΦлнΦнлнр !ǳǎǿŜƛǎƭƛŎƘ .ƛƭŘ о ǿŜǊŘŜƴ ŘƛŜ ōŜƛŘŜƴ CƭŅŎƘŜƴ ƛƴ ŘŜǊ ±D .ƻŘŜƴƘŜƛƳ Ƴƛǘ ƴǳǊ ǿŜƴƛƎŜƴ YƻƴŦƭƛƪǘŜƴ 
όYƻƴŦƭƛƪǘŘƛŎƘǘŜ лπнύ ǸōŜǊƭŀƎŜǊǘΦ LƴǎōŜǎƻƴŘŜǊŜ ƛǎǘ ƘƛŜǊ ŘŜǊ wŜƎƛƻƴŀƭŜ DǊǸƴȊǳƎ Ȋǳ ƴŜƴƴŜƴΦ 5ƛŜǎ Ǝƛƭǘ 
ŀƭƭŜǊŘƛƴƎǎ ŀǳŎƘ ŦǸǊ ŜƛƴƛƎŜ ŀƴŘŜǊŜ ƛƴ ŘŜƴ {ǘŜŎƪōǊƛŜŦŜƴ ŀǳǎƎŜǿƛŜǎŜƴŜ CƭŅŎƘŜƴΣ ōŜƛǎǇƛŜƭǎǿŜƛǎŜ ŦǸǊ ŘƛŜ 
CƭŅŎƘŜ aŀƛƴȊκ YƭŜƛƴπ²ƛƴǘŜǊƴƘŜƛƳκhōŜǊπhƭƳ όǎƛŜƘŜ tƻǘŜƴȊƛŀƭǎǘǳŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜΣ {ŜƛǘŜ рмΣ 
tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ мύΣ ŘƛŜ ŘŀǊǸōŜǊ Ƙƛƴŀǳǎ ƴŜōŜƴ ƘƻƘŜƳ YƻƴŦƭƛƪǘǇƻǘŜƴȊƛŀƭ ŦǸǊ ŘŜƴ CŜƭŘƘŀƳǎǘŜǊ ǳƴŘ ŦǸǊ 
ŘƛŜ !ǊǘŜƴ ŘŜǊ !ǾƛŦŀǳƴŀ ŀǳŎƘ Ǿƻƴ ŜƛƴŜǊ {ƛŜŘƭǳƴƎǎȊŅǎǳǊ ǸōŜǊƭŀƎŜǊǘ ǿƛǊŘΦ Lƴ ŘŜǊ .ŜƎǊǸƴŘǳƴƎ ǿƛǊŘ ŘƛŜ 
CƭŅŎƘŜ ǳƴǘŜǊ !ōǿŅƎǳƴƎ ŘƛŜǎŜǊ ȊŜƴǘǊŀƭŜƴ YƻƴŦƭƛƪǘŜ ŀǳŦ ǊŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴŜǊƛǎŎƘŜǊ 9ōŜƴŜ ōŜŦǸǊǿƻǊǘŜǘΦ 
DƭŜƛŎƘŜǎ Ǝƛƭǘ ŦǸǊ ŘƛŜ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ н bƛŜŘŜǊπhƭƳκ {ǘŀŘŜŎƪŜƴπ9ƭǎƘŜƛƳκ {ŀǳƭƘŜƛƳΦ ½ǳŘŜƳ ƘŀƴŘŜƭǘ Ŝǎ 
ǎƛŎƘ ƘƛŜǊ ǳƳ ŜƛƴŜ bŜǳŘŀǊǎǘŜƭƭǳƴƎ Ƴƛǘ ŜǊƘǀƘǘŜǊ YƻƴŦƭƛƪǘǘǊŅŎƘǘƛƎƪŜƛǘ ŦǸǊ Řŀǎ
[ŀƴŘǎŎƘŀŦǘǎōƛƭŘ ƛƴ ŜƛƴŜƳ ōƛǎƘŜǊ ƴƛŎƘǘ ǾƻǊōŜƭŀǎǘŜǘŜƴ wŀǳƳ ǳƴŘ ǿƛǊŘ ŘŜƴƴƻŎƘ ōŜŦǸǊǿƻǊǘŜǘΦ
!ǳŦƎǊǳƴŘ ƛƘǊŜǊ ΣƴŜǳŜƴά DǊǀǖŜ Ƴƛǘ ŎŀΦ пуΣр Ƙŀ ǎŜƘŜƴ ǿƛǊ ŘŀƘŜǊ ŘƛŜ /ƘŀƴŎŜΣ ŘƛŜ ŀǳǎ .ƛƭŘ м ŜǊǎƛŎƘǘƭƛŎƘŜ 
CƭŅŎƘŜ ƛƳ bƻǊŘŜƴ ŘŜǊ DŜƳŀǊƪǳƴƎ .ƻŘŜƴƘŜƛƳ ƴƻŎƘ ƛƴ ŘƛŜǎŜƳ ±ŜǊŦŀƘǊŜƴ ŀƭǎ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ 
ŀǳǎȊǳǿŜƛǎŜƴΣ ŀǳŎƘ ǿŜƴƴ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜƴǾƻǊƎŀōŜƴ ŀǳǎ ŘŜƳ [9t L± Ƴƛǘ оΣо ҈ ŘŜǊ wŜƎƛƻƴǎŦƭŅŎƘŜ ƳŜƘǊ ŀƭǎ 
ŜǊŦǸƭƭǘ ƛǎǘΦ
²ƛǊ ōŜŀƴǘǊŀƎŜƴ ŘŀƘŜǊ ŜǊƴŜǳǘ ŜƛƴŜ 9ƛƴȊŜƭǇǊǸŦǳƴƎ ŦǸǊ ŘƛŜǎŜ CƭŅŎƘŜΣ Řŀ ǎƛŜ ŘƛŜ .ŜƭŀƴƎŜ ǳƴŘ Cǳƴƪǘƛƻƴ 
ŘŜǎ ƴŀƘŜȊǳ ǸōŜǊ ŘƛŜ ƎŜǎŀƳǘŜ DŜƳŀǊƪǳƴƎ ŘŜǊ ±ŜǊōŀƴŘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ .ƻŘŜƴƘŜƛƳ ǾŜǊƭŀǳŦŜƴŘŜƴ 
wŜƎƛƻƴŀƭŜƴ DǊǸƴȊǳƎǎ ƴƛŎƘǘ ǿƛǊƪǎŀƳ ǎǘǀǊǘ ƻŘŜǊ ōŜŜƛƴǘǊŅŎƘǘƛƎǘΦ 5ƛŜ ±ŜǊōŀƴŘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ Ƙŀǘ Ŝƛƴ ǎŜƘǊ 
ƎǊƻǖŜǎ LƴǘŜǊŜǎǎŜ ŘŀǊŀƴΣ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ƛƘǊŜǊ aƛǘƎƭƛŜŘǎŎƘŀŦǘ ƛƴ ŘŜǊ aŀƛƴȊŜǊ 9ƴŜǊƎƛŜƎŜƴƻǎǎŜƴǎŎƘŀŦǘ ŀǳŦ 
ϦŜƛƎŜƴŜƳ ¢ŜǊǊŀƛƴϦ ŜƛƴŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜ Ȋǳ ōŜǘǊŜƛōŜƴΣ ǳƳ ƛƘǊŜƴ .ǸǊƎŜǊƛƴƴŜƴ ǳƴŘ .ǸǊƎŜǊƴ 
ƎǸƴǎǘƛƎŜƴ {ǘǊƻƳ ŀƴōƛŜǘŜƴ Ȋǳ ƪǀƴƴŜƴΦ

YŜƴƴǘƴƛǎƴŀƘƳŜΦ

Lƴ ŘŜǊ ŜǊƴŜǳǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ǿǳǊŘŜƴ ƴǳǊ ƴƻŎƘ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜƴŅƴŘŜǊǳƴƎŜƴ ȊǳǊ !ƴƘǀǊǳƴƎ 
ƎŜōǊŀŎƘǘΣ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴǾƻǊǎŎƘƭŀƎ ǿǳǊŘŜ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ ŜǊǎǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ōŜǊŜƛǘǎ 
ŀōƎŜǿƻƎŜƴΦ 5ƛŜ ƘƛŜǊ ǾƻǊƎŜǎŎƘƭŀƎŜƴŜ CƭŅŎƘŜ ǿƛǊŘ ŘŀƘŜƛ ƴƛŎƘǘ ƳŜƘǊ ŀǳŦƎŜƴƻƳƳŜƴΦ 
5ƛŜ wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴǳƴƎ Ƙŀǘ ŘŜƴ !ǳŦǘǊŀƎ ŘŜƴ CƭŅŎƘŜƴōŜƛǘǊŀƎǎǿŜǊǘ Ȋǳ ŜǊŦǸƭƭŜƴ όȊǳƴŅŎƘǎǘ 
мΣт҈ύΦ 5ŀŦǸǊ ǿǳǊŘŜƴ ŀǳǎǊŜƛŎƘŜƴŘ CƭŅŎƘŜƴ ŀǳǎƎŜǿŅƘƭǘΦ 9ǎ ǎǘŜƘǘ ŘŜƴ YƻƳƳǳƴŜƴ ŦǊŜƛ 
ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴǳƴƎ ǿŜƛǘŜǊŜ CƭŅŎƘŜƴ ŦǸǊ ŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ 
ŀǳǎȊǳǿŜƛǎŜƴΦ

ммл



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

YŜƴƴǘƴƛǎƴŀƘƳŜ

ммо ±ŜǊōŀƴŘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ 
.ƻŘŜƴƘŜƛƳ

нлΦлнΦнлнр YŜƴƴǘƴƛǎƴŀƘƳŜΦ 

ммм



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

ммсψм hD CǸǊŦŜƭŘ нмΦлмΦнлнр ŘƛŜ hǊǘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ CǸǊŦŜƭŘ Ƙŀǘ ōŜǊŜƛǘǎ ƛƴ ŘŜǊ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ǾƻƳ сΦсΦнлнп ōŜƪǳƴŘŜǘΣ Řŀǖ {ƛŜ ȊǳƳ 
DŜƭƛƴƎŜƴ ŘŜǊ 9ƴŜǊƎƛŜǿŜƴŘŜ ǿŜƛǘŜǊƘƛƴ ōŜƛǘǊŀƎŜƴ ƳǀŎƘǘŜΦ
5ŀƘŜǊ ǿǳǊŘŜ ŘƛŜ 9ǊǿŜƛǘŜǊǳƴƎ ŘŜǊ ±ƻǊǊŅƴƎŦƭŅŎƘŜ ор ƴǀǊŘƭΦ ŘŜǊ . пнл ǎŜƛǘŜƴǎ ŘŜǊ hǊǘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ ǳƴŘ 
ŘŜǊ ±ŜǊōŀƴŘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ ƛƴ ŘŜƴ wŅǘŜƴ ōŜǎŎƘƭƻǎǎŜƴΣ ǳƴŘ ŘƛŜǎ LƘƴŜƴ ƳƛǘƎŜǘŜƛƭǘΦ
5ŜǊ ±ƻǊǎŎƘƭŀƎ ǿǳǊŘŜ Ƴƛǘ IƛƴǿŜƛǎ ŀǳŦ Ŝƛƴ IŀōƛǘŀǘǇƻǘŜƴǘƛŀƭ ŦǸǊ CƭŜŘŜǊƳŅǳǎŜ Ǿƻƴ LƘƴŜƴ ŀōƎŜƭŜƘƴǘΦ 
bǳƴ ōƛǘǘŜƴ ǿƛǊ {ƛŜ ƴƻŎƘƳŀƭǎ ŜƛƴŜƴ ¢Ŝƛƭ ŘƛŜǎŜǊ CƭŅŎƘŜ όƴǳǊ CŜƭŘŦƭǳǊΣ YŜƛƴ ²ŀƭŘύ ŀǳŦȊǳƴŜƘƳŜƴΣ Řŀ 
ŘƛŜǎŜ ǊŜǎǘǊƛƪǘƛƻƴǎŦǊŜƛ ƛǎǘΦ
5ƛŜǎŜ CƭŅŎƘŜ ƛǎǘ ƛƴ ŘŜǊ !ƴƭŀƎŜ мŀ ōƛǎ мм Ř ŜǊǎƛŎƘǘƭƛŎƘΦ
{Ŝƭōǎǘ ŘƛŜ 9ǊǿŜƛǘŜǊǳƴƎ ƭŀǳǘ !ƴƭŀƎŜ м Ř όƎǊǸƴύ ǿŅǊŜ ŦǸǊ ǳƴǎ ǎŜƘǊ ȊƛŜƭŦǸƘǊŜƴŘΦ

ор

5ƛŜ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ǾƻƳ сΦсΦнлнп ǿǳǊŘŜ ǿŜƎŜƴ ŜƛƴŜǎ ƴƛŎƘǘ ƪƭŀǊ ƎŜƪŜƴƴȊŜƛŎƘƴŜǘŜƴ 
[ŀƎŜǇƭŀƴǎ ŦŜƘƭƛƴǘŜǇǊŜǘƛŜǊǘΦ 5ŜǊ !ǳǎǎŎƘƭǳǎǎ π ōŜŘƛƴƎǘ ŘǳǊŎƘ ŘŜƴ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊ π ōŜȊƛŜƘǘ 
ǎƛŎƘ ƴǳǊ ŀǳŦ ŘŜƴ ǿŜǎǘƭƛŎƘ ƎŜƭŜƎŜƴŜƴ ²ŀƭŘΦ 5ƛŜ ƘŜƭƭƎǊǸƴŜ CƭŅŎƘŜ ǎǘŜƘǘ ŘŜǊ 
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ǇƻǘŜƴȊƛŜƭƭ ƻŦŦŜƴΣ ŘŀƘŜǊ ƛǎǘ ŜƛƴŜ 9ǊǿŜƛǘŜǊǳƴƎ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜ ор ƳǀƎƭƛŎƘΦ 5ŜǊ 
ƴǀǊŘƭƛŎƘ ƎŜƭŜƎŜƴŜΣ ŘǳƴƪŜƭ ƎŜƪŜƴƴȊŜƛŎƘƴŜǘŜ .ŜǊŜƛŎƘ ǎƻƭƭ ŘŀƎŜƎŜƴ ŦǊŜƛ ōƭŜƛōŜƴ ǳƳ ŘƛŜ 
CƭŜŘŜǊƘŀǳǎƘŀōƛǘŀǘŜ ƛƳ ²ŀƭŘ ƴƛŎƘǘ ǊƛƴƎǎƘŜǊǳƳ ŜƛƴȊǳƪŜǎǎŜƭƴΦ

ммн



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр
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Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

ммсψм hD CǸǊŦŜƭŘ нмΦлмΦнлнр

ммо



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

ммсψм hD CǸǊŦŜƭŘ нмΦлмΦнлнр

ммп



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

ммтψм hD [ǀƭƭōŀŎƘ мтΦлоΦнлнр 5ƛŜ hǊǘǎƎŜƳŜƛƴŘŜƴ .ǊŜƛǘŜƴƘŜƛƳ ǳƴŘ [ǀƭƭōŀŎƘ ōŜƎǊǸǖŜƴ ŘƛŜ ǳƳŦŀǎǎŜƴŘŜ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ Ǿƻƴ Ŝǘǿŀ оΣо҈ 
ŘŜǊ CƭŅŎƘŜ ŘŜǊ wŜƎƛƻƴ wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπbŀƘŜ ŦǸǊ ŘƛŜ bǳǘȊǳƴƎ Ǿƻƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜΣ ōƛǘǘŜƴ ƧŜŘƻŎƘ ǳƳ ŘƛŜ 
.ŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎǳƴƎ ŘŜǊ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ пл .ǊŜƛǘŜƴƘŜƛƳκ[ǀƭƭōŀŎƘΦ 5ƛŜǎŜ CƭŅŎƘŜ ǿǳǊŘŜ нлно ƛƳ wŀƘƳŜƴ 
ŘŜǊ ǾƛŜǊǘŜƴ ¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ŘŜǎ wŀǳƳƻǊŘƴǳƴƎǎǇƭŀƴǎ ŀƭǎ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ ŘŜŦƛƴƛŜǊǘΣ ƧŜŘƻŎƘ ƴǳǊ ŀƭǎ .π
CƭŅŎƘŜ ōŜǿŜǊǘŜǘ ǳƴŘ ŘŀƘŜǊ ȊǳǊǸŎƪƎŜǎǘŜƭƭǘΦ 5ƛŜ CƭŅŎƘŜ ŜǊǎǘǊŜŎƪǘ ǎƛŎƘ ǸōŜǊ ŘƛŜ hǊǘǎƎŜƳŜƛƴŘŜƴ 
.ǊŜƛǘŜƴƘŜƛƳ ǳƴŘ [ǀƭƭōŀŎƘ ǳƴŘ ǳƳŦŀǎǎǘ Ŝǘǿŀ ут IŜƪǘŀǊΦ 5ƛŜ hǊǘǎƎŜƳŜƛƴŘŜƴ ǎǇǊŜŎƘŜƴ ǎƛŎƘ ǿŜƛǘŜǊƘƛƴ 
ŦǸǊ ŘƛŜ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ Ǿƻƴ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜƴ ŀǳŦ ŘŜƴ DŜƳŀǊƪǳƴƎŜƴ .ǊŜƛǘŜƴƘŜƛƳ ǳƴŘ [ǀƭƭōŀŎƘ ŀǳǎΣ 
ƛƴǎōŜǎƻƴŘŜǊŜ ŦǸǊ ŘƛŜǎŜ CƭŅŎƘŜ ŀƭǎ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ ŦǸǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜΣ Ƴƛǘ ŘŜǊ ōŜƛƎŜŦǸƎǘŜƴ .ŜƎǊǸƴŘǳƴƎΦ
5ƛŜ ƎŜƴŀƴƴǘŜ CƭŅŎƘŜ ƛǎǘ ŀǳŦƎǊǳƴŘ ŘŜǊ ƴŀǘǳǊǊŅǳƳƭƛŎƘŜƴ DŜƎŜōŜƴƘŜƛǘŜƴ ό²ƛƴŘƘǀŦŦƛƎƪŜƛǘύ ǳƴŘ ŘŜǊ ƛƳ 
ǊŜƎƛƻƴŀƭŜƴ ±ŜǊƎƭŜƛŎƘ ƎŜǊƛƴƎŜƴ YƻƴŦƭƛƪǘŘƛŎƘǘŜ ŦǸǊ ŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ ƎŜŜƛƎƴŜǘΦ DǊǳƴŘǎŅǘȊƭƛŎƘ 
ƘŀƴŘŜƭǘ Ŝǎ ǎƛŎƘ ǳƳ ŜƛƴŜ bŜǳŘŀǊǎǘŜƭƭǳƴƎΣ Řŀ ƛƴ ŘƛŜǎŜƳ DŜōƛŜǘ ƴƻŎƘ ƪŜƛƴŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ 
ǾƻǊƘŀƴŘŜƴ ǎƛƴŘΦ 9ƴǘǎǇǊŜŎƘŜƴŘ tǳƴƪǘ нΦс ŘŜǎ wŜƎƛƻƴŀƭŜƴ 9ƴŜǊƎƛŜƪƻƴȊŜǇǘŜǎ wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπbŀƘŜ ό{ǘǳŦŜ 
L± τ CŜǎǘƭŜƎǳƴƎ ŘŜǊ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜƴύ ƪǀƴƴŜƴ ŀǳŎƘ ƪƭŜƛƴŜǊŜ CƭŅŎƘŜƴ ŀǳǎƎŜǿƛŜǎŜƴ ǿŜǊŘŜƴΣ ǿŜƴƴ 
ŜƛƴŜ CƭŅŎƘŜ ŀƴ ŘŜǊ DǊŜƴȊŜ ŘŜǊ tƭŀƴǳƴƎǎǊŜƎƛƻƴ ƭƛŜƎǘ ǳƴŘ ƧŜƴǎŜƛǘǎ ŘƛŜǎŜǊ DǊŜƴȊŜ ōŜǊŜƛǘǎ Ŝƛƴ ²ƛƴŘǇŀǊƪ 
ōŜǎǘŜƘǘΦ 5ƛŜ ōŜǎǘŜƘŜƴŘŜƴ ǳƴŘ ƎŜǇƭŀƴǘŜƴ !ƴƭŀƎŜƴƎǊǳǇǇŜƴ ƛƳ .ŜǊŜƛŎƘ ŘŜǊ DŜƳŀǊƪǳƴƎ aŜŘŀǊŘ ǳƴŘ π
YŀǇǇŜƭƴ ǎƛƴŘ ŘŀƘŜǊ ƛƴ ŘƛŜ ǾƻǊƭŜƎŜƴŘŜ DŜǎŀƳǘōŜǘǊŀŎƘǘǳƴƎ ŜƛƴȊǳōŜȊƛŜƘŜƴΦ
.ŜƛŘŜ hǊǘǎƎŜƳŜƛƴŘŜƴ ōŜŦǸǊǿƻǊǘŜǘ ŀǳǎŘǊǸŎƪƭƛŎƘ ŘƛŜ 9ǊǊƛŎƘǘǳƴƎ Ǿƻƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴΦ 5ƛŜǎ ƛǎǘ 
ŜƛƴŜ ƎǊǳƴŘƭŜƎŜƴŘŜ ±ƻǊŀǳǎǎŜǘȊǳƴƎΣ ǳƳ ŘƛŜ ǿŜƛǘŜǊƎŜƘŜƴŘŜƴ YƭƛƳŀǎŎƘǳǘȊȊƛŜƭŜ ŘŜǊ ±ŜǊōŀƴŘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ 
bŀƘŜπDƭŀƴ Ȋǳ ŜǊǊŜƛŎƘŜƴΦ 9ƛƴ ǿƛŎƘǘƛƎŜǊ .ŜǎǘŀƴŘǘŜƛƭ ƛǎǘ ŘŀōŜƛ ŀǳŎƘ ŘŜǊ ƪƻƴǘƛƴǳƛŜǊƭƛŎƘŜ !ǳǎōŀǳ Ǿƻƴ 
²ƛƴŘπ ǳƴŘ {ƻƭŀǊŜƴŜǊƎƛŜ ŀǳŦ 5ŀŎƘπ ǳƴŘ CǊŜƛŦƭŅŎƘŜƴ ǎƻǿƛŜ Řŀǎ wŜǇƻǿŜǊƛƴƎ Ǿƻƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴΦ

пл

Lƴ ŘŜǊ ŜǊƴŜǳǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ǿǳǊŘŜƴ ƴǳǊ ƴƻŎƘ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜƴŅƴŘŜǊǳƴƎŜƴ ȊǳǊ !ƴƘǀǊǳƴƎ 
ƎŜōǊŀŎƘǘΣ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴǾƻǊǎŎƘƭŀƎ ǿǳǊŘŜ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ ¦ƴǘŜǊǊƛŎƘǘǳƴƎ ōŜǊŜƛǘǎ 
ŀōƎŜǿƻƎŜƴΦ 5ƛŜ CƭŅŎƘŜ bǊΦ пл ǿƛǊŘ ŘŀƘŜǊ ƴƛŎƘǘ ƳŜƘǊ ŀǳŦƎŜƴƻƳƳŜƴΦ
5ƛŜ wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴǳƴƎ Ƙŀǘ ŘŜƴ !ǳŦǘǊŀƎ ŘŜƴ CƭŅŎƘŜƴōŜƛǘǊŀƎǎǿŜǊǘ Ȋǳ ŜǊŦǸƭƭŜƴ όȊǳƴŅŎƘǎǘ 
мΣт҈ύΦ 5ŀŦǸǊ ǿǳǊŘŜƴ ŀǳǎǊŜƛŎƘŜƴŘ CƭŅŎƘŜƴ ŀǳǎƎŜǿŅƘƭǘΦ 9ǎ ǎǘŜƘǘ ŘŜƴ YƻƳƳǳƴŜƴ ŦǊŜƛ 
ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴǳƴƎ ǿŜƛǘŜǊŜ CƭŅŎƘŜƴ ŦǸǊ ŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ 
ŀǳǎȊǳǿŜƛǎŜƴΦ
5ƛŜ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ пл ǿǳǊŘŜ Ǿƻƴ !ƴōŜƎƛƴƴ ƴǳǊ ŀƭǎ .πCƭŅŎƘŜ ōŜǿŜǊǘŜǘΣ ŀǳŦ ŘƛŜ 
ȊǳǊǸŎƪƎŜƎǊƛŦŦŜƴ ǿŜǊŘŜƴ ƪŀƴƴΣ ǿŜƴƴ ŘǳǊŎƘ ŘŜƴ ²ŜƎŦŀƭƭ ŀƴŘŜǊŜǊ CƭŅŎƘŜ ƛƴǎƎŜǎŀƳǘ Ȋǳ 
ǿŜƴƛƎŜ CƭŅŎƘŜƴ ȊǳǊ ±ŜǊŦǸƎǳƴƎ ǎǘŜƘŜƴΦ 5ƛŜ CƭŅŎƘŜ ǿǳǊŘŜ ƛƴǎōŜǎƻƴŘŜǊŜ ǿŜƎŜƴ ŘŜǊ 
ƎŜǊƛƴƎŜƴ DǊǀǖŜ ǳƴŘ ŘŜǎ ǎŎƘƳŀƭŜƴ ½ǳǎŎƘƴƛǘǘǎ ǎŎƘƭŜŎƘǘŜǊ ŀƭǎ ŀƴŘŜǊŜ CƭŅŎƘŜƴ ōŜǿŜǊǘŜǘΦ 
½ǳŘŜƳ ōŜŦƛƴŘŜǘ ǎƛŎƘ Ŝƛƴ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ ŦǸǊ ŘƛŜ ƭŀƴƎŦǊƛǎǘƛƎŜ wƻƘǎǘƻŦŦǎƛŎƘŜǊǳƴƎ ƛƳ 
tƭŀƴƎŜōƛŜǘΦ IƛƴȊǳ ƪƻƳƳǘ Ŝƛƴ ōŜƪŀƴƴǘŜǎ {ŎƘǿŀǊȊǎǘƻǊŎƘǊŜǾƛŜǊ ƛƴ ǊŅǳƳƭƛŎƘŜǊ bŅƘŜ Ȋǳ 
CƭŅŎƘŜ плΦ  5ƛŜ tƭŀƴǳƴƎǎǊŜƎƛƻƴ ²ŜǎǘǇŦŀƭȊ Ǉƭŀƴǘ ƛƴ ŘƛŜǎŜƳ .ŜǊŜƛŎƘ Ŝƛƴ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ 
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜΣ  ŀǳŦ Cbtπ9ōŜƴŜ  ό±D [ŀǳǘŜǊŜŎƪŜƴπ²ƻƭŦǎǘŜƛƴύ Ǝƛōǘ Ŝǎ ōƛǎƘŜǊ ƪŜƛƴŜǎΦ

ммр



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

ммтψм hD [ǀƭƭōŀŎƘ мтΦлоΦнлнр 5ǳǊŎƘ ŘƛŜ 9ǊǊƛŎƘǘǳƴƎ Ǿƻƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ƛƴ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜ .ǊŜƛǘŜƴƘŜƛƳκ[ǀƭƭōŀŎƘ ƪǀƴƴŜƴ ǇǊƻ 
!ƴƭŀƎŜ Ƴƛǘ ŜƛƴŜǊ ŘǳǊŎƘǎŎƘƴƛǘǘƭƛŎƘŜƴ ²ƛƴŘƎŜǎŎƘǿƛƴŘƛƎƪŜƛǘ Ǿƻƴ Ŝǘǿŀ сΣм Ƴκǎ ŀǳŦ мсл Ƴ IǀƘŜ 
ǳƴƎŜŦŅƘǊ мрΦллл a²Ƙ όōǊǳǘǘƻύ ƎǊǸƴŜǊ {ǘǊƻƳ ǇǊƻ WŀƘǊ ǇǊƻŘǳȊƛŜǊǘ ǿŜǊŘŜƴΦ 5ƛŜǎ ǿǸǊŘŜ ŜƛƴŜƴ 
ǿŜǎŜƴǘƭƛŎƘŜƴ .ŜƛǘǊŀƎ ȊǳƳ 9ǊǊŜƛŎƘŜƴ ŘŜǊ YƭƛƳŀȊƛŜƭŜ ƭŜƛǎǘŜƴ ǳƴŘ ŘƛŜ ǳƳƭƛŜƎŜƴŘŜƴ DŜƳŜƛƴŘŜƴ ǎƻǿƛŜ 
ŘƛŜ .ǸǊƎŜǊϝƛƴƴŜƴ ǾƻǊ hǊǘ ǿǸǊŘŜƴ ŜōŜƴŦŀƭƭǎ Ǿƻƴ ŘŜƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ǇǊƻŦƛǘƛŜǊŜƴΦ
aƛǘ .ŜȊǳƎ ŀǳŦ ŘƛŜ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴΣ ǿŜƭŎƘŜ ƛƴ ŘŜǊ ŜǊǎǘŜƴ hŦŦŜƴƭŀƎŜ ōŜǊŜƛǘǎ ŀōƎŜƎŜōŜƴ ǿǳǊŘŜƴΣ 
ƳǀŎƘǘŜ ǎƻǿƻƘƭ .ǊŜƛǘŜƴƘŜƛƳ ŀƭǎ ŀǳŎƘ [ǀƭƭōŀŎƘ ƴƻŎƘƳŀƭ ŀǳŦ ŘƛŜ ƴƛŎƘǘ ǾƻǊƘŀƴŘŜƴŜƴ 
ŀǳǎǎŎƘƭǳǎǎŜǊȊŜǳƎŜƴŘŜƴ YƻƴŦƭƛƪǘŜ ƛƳ IƛƴōƭƛŎƪ ŀǳŦ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊ ƻŘŜǊ bŀǘǳǊǎŎƘǳǘȊōŜƭŀƴƎŜ ŜƛƴƎŜƘŜƴΦ 
[ŀǳǘ tƭŀƴǳƴƎǎƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘ wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπbŀƘŜ ōŜŦƛƴŘŜǘ ǎƛŎƘ ƛƴƴŜǊƘŀƭō ŘŜǊ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ пл Ŝƛƴ 
{ŎƘǿŀǊȊǎǘƻǊŎƘōǊǳǘǇƭŀǘȊΣ ŘŜǎǎŜƴ ŜȄŀƪǘŜǊ {ǘŀƴŘƻǊǘ ŀƭƭŜǊŘƛƴƎǎ ƴƛŎƘǘ ŜǊƳƛǘǘŜƭǘ ǿŜǊŘŜƴ ƪƻƴƴǘŜΦ bŀŎƘ 
wǸŎƪǎǇǊŀŎƘŜ Ƴƛǘ ŘŜǊ ǳƴǘŜǊŜƴ bŀǘǳǊǎŎƘǳǘȊōŜƘǀǊŘŜ .ŀŘ YǊŜǳȊƴŀŎƘ ƪƻƴƴǘŜƴ ƪŜƛƴŜ 
{ŎƘǿŀǊȊǎǘƻǊŎƘōǊǳǘǇƭŅǘȊŜ ƛƴƴŜǊƘŀƭō ŘŜǊ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ ōŜǎǘŅǘƛƎǘ ǿŜǊŘŜƴΦ 5ƛŜ hǊǘǎƎŜƳŜƛƴŘŜƴ ǎƛƴŘ
ǎƛŎƘ ŘŜǊ .ŜŘŜǳǘǳƴƎ ŘŜǎ bŀǘǳǊπ ǳƴŘ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊŜǎ ōŜǿǳǎǎǘ ǳƴŘ ŜǊƪŜƴƴŜƴ ŀƴΣ Řŀǎǎ ŘŜǊ 
{ŎƘǿŀǊȊǎǘƻǊŎƘ ŜƛƴŜ ǎǘǊŜƴƎ ƎŜǎŎƘǸǘȊǘŜ !Ǌǘ ƛǎǘΦ 5ŀƘŜǊ ǾŜǊǿŜƛǎŜƴ ŘƛŜ hǊǘǎƎŜƳŜƛƴŘŜƴ ŀǳŦ ƳǀƎƭƛŎƘŜ 
DǳǘŀŎƘǘŜƴ ǳƴŘ aƻƴƛǘƻǊƛƴƎπaŀǖƴŀƘƳŜƴΣ ǳƳ ǎƛŎƘŜǊȊǳǎǘŜƭƭŜƴΣ Řŀǎǎ ŘƛŜ 9ǊǊƛŎƘǘǳƴƎ ǳƴŘ ŘŜǊ .ŜǘǊƛŜō 
Ǿƻƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ǳƴǘŜǊ 9ƛƴƘŀƭǘǳƴƎ ŀƭƭŜǊ ƴŀǘǳǊǎŎƘǳǘȊǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜƴ ±ƻǊƎŀōŜƴ ŜǊŦƻƭƎǘΦ IƛŜǊōŜƛ 
ƪǀƴƴŜƴ ǘŜŎƘƴƛǎŎƘŜ [ǀǎǳƴƎŜƴ ǿƛŜ !ōǎŎƘŀƭǘȊŜƛǘŜƴ ƻŘŜǊ ŜƛƴŜ ŀƴƎŜǇŀǎǎǘŜ {ǘŀƴŘƻǊǘǿŀƘƭ ŘŀȊǳ ōŜƛǘǊŀƎŜƴΣ 
.ŜŜƛƴǘǊŅŎƘǘƛƎǳƴƎŜƴ ŦǸǊ ŘŜƴ {ŎƘǿŀǊȊǎǘƻǊŎƘ ƻŘŜǊ ŀƴŘŜǊŜ ƎŜŦŅƘǊŘŜǘŜ !ǊǘŜƴ Ȋǳ ƳƛƴƛƳƛŜǊŜƴΦ
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YŜƴƴǘƴƛǎƴŀƘƳŜ

9ǎ ǊŜƛŎƘǘ ǎŎƘƻƴ ŘƛŜ ǊŅǳƳƭƛŎƘŜ bŅƘŜ Ȋǳ ŜƛƴŜƳ {ŎƘǿŀǊȊǎǘƻǊŎƘǊŜǾƛŜǊΣ ǿŀǎ ŜƛƴŜƴ 
!ǳǎǎŎƘƭǳǎǎ ŀǳŦƎǊǳƴŘ ŘŜǊ {ǘǀǊŜƳǇŦƛƴŘƭƛŎƘƪŜƛǘ ōŜǿƛǊƪŜƴ ƪŀƴƴΦ 5ƛŜ {ŎƘǳǘȊȊƛŜƭŜ ŘŜǎ 
DŜōƛŜǘǎ ǾŜǊōƛŜǘŜƴ ŜȄǇƭƛȊƛǘ IŀƴŘƭǳƴƎŜƴΣ ŘƛŜ ƎŜŜƛƎƴŜǘ ǎƛƴŘ {ǘǀǊǳƴƎŜƴ ŘŜǊ 
ŜƳǇŦƛƴŘƭƛŎƘŜƴ !Ǌǘ ǿŅƘǊŜƴŘ ŘŜǎ .ǊǳǘƎŜǎŎƘŅŦǘǎ ƛƳ wŀŘƛǳǎ Ǿƻƴ олл ōƛǎ рлл Ƴ ǳƳ ŘŜƴ 
IƻǊǎǘ ŀǳǎȊǳƭǀǎŜƴ όƎŜƳΦ Ϡ пп .bŀǘ{ŎƘDύΦ IƛŜǊōŜƛ ƛǎǘ Ŝǎ ǳƴŜǊƘŜōƭƛŎƘΣ ƻō ŘŜǊ IƻǊǎǘ 
ƛƴƴŜǊƘŀƭō ƻŘŜǊ ŀǳǖŜǊƘŀƭō ŘŜǎ {ŎƘǳǘȊƎŜōƛŜǘŜǎ ƭƛŜƎǘΦ 5ŀ ǳƴǎ ƪŜƛƴŜ ŜȄŀƪǘŜ ±ŜǊƻǊǘǳƴƎ 
ŘŜǎ IƻǊǎǘŜǎ ōŜƪŀƴƴǘ ƛǎǘΣ Ƴǳǎǎ ǇŀǳǎŎƘŀƭ Ŝƛƴ YƻƴŦƭƛƪǘ ǳƴǘŜǊǎǘŜƭƭǘ ǿŜǊŘŜƴΦ

ммтψм hD [ǀƭƭōŀŎƘ мтΦлоΦнлнр 5ƛŜ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ .ǊŜƛǘŜƴƘŜƛƳκ[ǀƭƭōŀŎƘ ǸōŜǊǎŎƘƴŜƛŘŜǘ ǎƛŎƘ Ƴƛǘ ŜƛƴŜƳ ŎŀΦ мр Ƙŀ ƎǊƻǖŜƴ DŜōƛŜǘ ŀǳŦ 
ŘŜǊ .ǊŜƛǘŜƴƘŜƛƳŜǊ DŜƳŀǊƪǳƴƎΣ Řŀǎ ŀƭǎ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ ŦǸǊ ŘƛŜ ƭŀƴƎŦǊƛǎǘƛƎŜ wƻƘǎǘƻŦŦǎƛŎƘŜǊǳƴƎ 
ŜƛƴƎŜǎǘǳŦǘ ƛǎǘΦ DŜƳŅǖ ½фо ŘŜǊ ŘǊƛǘǘŜƴ ¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ŘŜǎ wŀǳƳƻǊŘƴǳƴƎǎǇƭŀƴǎ ŦǸǊ ŘƛŜ 
{ŀŎƘƎŜōƛŜǘŜ {ƛŜŘƭǳƴƎǎŜƴǘǿƛŎƪƭǳƴƎ όDŜǿŜǊōŜύΣ 9ƴŜǊƎƛŜǾŜǊǎƻǊƎǳƴƎ όtƘƻǘƻǾƻƭǘŀƛƪύΣ CǊŜƛǊŀǳƳǎǘǊǳƪǘǳǊΣ 
[ŀƴŘǿƛǊǘǎŎƘŀŦǘΣ ½ŜƴǘǊŀƭŜ hǊǘŜ ǳƴŘ wƻƘǎǘƻŦŦǎƛŎƘŜǊǳƴƎ ƛƴ ŘŜǊ CŀǎǎǳƴƎ ŘŜǊ ȊǿŜƛǘŜƴ ¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ 
ǾƻƳ мфΤ !ǇǊƛƭ нлннΣ Ƙŀǘ αƛƴ ŘŜƴ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜƴ ŦǸǊ ŘƛŜ ƭŀƴƎŦǊƛǎǘƛƎŜ wƻƘǎǘƻŦŦǎƛŎƘŜǊǳƴƎ ŘƛŜ {ƛŎƘŜǊǳƴƎ 
ŘŜǊ ƻōŜǊŦƭŅŎƘŜƴƴŀƘŜƴ wƻƘǎǘƻŦŦƭŀƎŜǊŦƭŅŎƘŜƴ ƛƳ {ƛƴƴŜ ŜƛƴŜǊ ƴŀŎƘƘŀƭǘƛƎŜƴ wŀǳƳŜƴǘǿƛŎƪƭǳƴƎ ±ƻǊǊŀƴƎ 
ǾƻǊ ŀƴŘŜǊŜƴ wŀǳƳƴǳǘȊǳƴƎǎŀƴǎǇǊǸŎƘŜƴΣ ŘƛŜ ŜƛƴŜƳ ƳǀƎƭƛŎƘŜƴ ȊǳƪǸƴŦǘƛƎŜƴ !ōōŀǳ ŘŜǊ 
wƻƘǎǘƻŦŦƭŀƎŜǊǎǘŅǘǘŜ ŜƴǘƎŜƎŜƴǎǘŜƘŜƴ ƪǀƴƴŜƴΦ 5ƛŜǎŜ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜ ǎƛƴŘ ƛƴƴŜǊƘŀƭō ŘŜǊ [ŀǳŦȊŜƛǘ ŘŜǎ 
ǊŜƎƛƻƴŀƭŜƴ wŀǳƳƻǊŘƴǳƴƎǎǇƭŀƴǎ ƴƛŎƘǘ ŦǸǊ ŜƛƴŜƴ wƻƘǎǘƻŦŦŀōōŀǳ ǾƻǊƎŜǎŜƘŜƴάΦ 
[ŀǳǘ wŀǳƳƻǊŘƴǳƴƎǎǇƭŀƴ ǎƻƭƭ ƛƴ ŘƛŜǎŜƳ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ {ŀƴŘǎǘŜƛƴ ŀōƎŜōŀǳǘ ǿŜǊŘŜƴΦ ²ƛŜ Ƴŀƴ ŘŜƳ 
.ŜǊƛŎƘǘ ȊǳǊ wŜƎƛƻƴŀƭŜƴ wƻƘǎǘƻŦŦǎƛŎƘŜǊǳƴƎ ǾƻƳ мрΦ Wǳƴƛ нлмр ŜƴǘƴŜƘƳŜƴ ƪŀƴƴΤ ǿƛǊŘ ŦǸǊ ŜƛƴŜ 
½ǳƻǊŘƴǳƴƎ ŘŜǊ wƻƘǎǘƻŦŦƭŀƎŜǊŦƭŅŎƘŜƴ Ȋǳ ŘŜƴ LƴǎǘǊǳƳŜƴǘŜƴ ŘŜǎ wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴǎΣ ŀƭǎƻ Ȋǳ ±ƻǊǊŀƴƎπ ǳƴŘ 
±ƻǊōŜƘŀƭǘǎƎŜōƛŜǘŜƴΣ ŘŜǊ aŜƴƎŜƴȊƛŜƭǿŜǊǘ ōŜǘǊŀŎƘǘŜǘΦ 5ŜǊ aŜƴƎŜƴȊƛŜƭǿŜǊǘ Ǝƛōǘ ŀƴΣ ǿŜƭŎƘŜ ƪǸƴŦǘƛƎŜƴ 
ǊƻƘǎǘƻŦŦǎǇŜȊƛŦƛǎŎƘŜƴ aŜƴƎŜƴ ǳƴŘ ŘŀƳƛǘ ŀǳŎƘ ǿŜƭŎƘŜ CƭŅŎƘŜƴ ōŜƴǀǘƛƎǘ ǿŜǊŘŜƴΣ ǳƳ ŘƛŜ bŀŎƘŦǊŀƎŜ 
ƴŀŎƘ ōŜǎǘƛƳƳǘŜƴ wƻƘǎǘƻŦŦŜƴ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǎ tƭŀƴǳƴƎǎƘƻǊƛȊƻƴǘŜǎ Ȋǳ ŘŜŎƪŜƴΦ {ƻōŀƭŘ Ŝƛƴ 
aŜƴƎŜƴȊƛŜƭǿŜǊǘ ŜǊǊŜƛŎƘǘ ƛǎǘΣ ŦŀƭƭŜƴ ŀƭƭŜ ǿŜƛǘŜǊŜƴ CƭŅŎƘŜƴ ƛƴ ŘŜƴ CƭŅŎƘŜƴǇƻƻƭ ȊǳǊ ƭŀƴƎŦǊƛǎǘƛƎŜƴ 
{ƛŎƘŜǊǳƴƎΦ LƴǎƎŜǎŀƳǘ ǿǳǊŘŜƴ ǾƛŜǊ DŜōƛŜǘŜ ƛƴ ŘŜǊ 
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5ƛŜ «ōŜǊǇƭŀƴǳƴƎ ŘƛŜǎŜǊ ƻǊǘǎƎŜōǳƴŘŜƴŜƴ wƻƘǎǘƻŦŦŜ ŦǸƘǊǘ Ȋǳ ŜǊƘŜōƭƛŎƘŜƳ ²ƛŘŜǊǎǘŀƴŘ 
ōŜƛƳ ŘŜǊ wƻƘǎǘƻŦŦǿƛǊǘǎŎƘŀŦǘ ǳƴŘ ŘŜƳ ȊǳǎǘŅƴŘƛƎŜƴ [ŀƴŘŜǎŀƳǘΦ ½ǳŘŜƳ Ƴǳǎǎ ŘƛŜ 
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ ōƛǎ нлрр ōŜŦǊƛǎǘŜǘ ǿŜǊŘŜƴΣ ǿŀǎ ŜƛƴŜǊ ƭŀƴƎŦǊƛǎǘƛƎŜƴ {ƛŎƘŜǊǳƴƎ 
ŘŜǊ 9ƴŜǊƎƛŜŜǊȊŜǳƎǳƴƎ ǿƛŘŜǊǎǇǊƛŎƘǘΦ 

ммс



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

ммтψм hD [ǀƭƭōŀŎƘ мтΦлоΦнлнрtƭŀƴǳƴƎǎǊŜƎƛƻƴ wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπbŀƘŜ ŦǸǊ ŜƛƴŜƴ !ōōŀǳ Ǿƻƴ {ŀƴŘǎǘŜƛƴ ŘŜŦƛƴƛŜǊǘΣ ƭŜŘƛƎƭƛŎƘ ŜƛƴŜ CƭŅŎƘŜ Ƴƛǘ 
ƴǳǊ п IŜƪǘŀǊ DǊǀǖŜ ǿǳǊŘŜ ŀƭǎ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ ŦǸǊ ŘŜƴ ƪǳǊȊπ ōƛǎ ƳƛǘǘŜƭŦǊƛǎǘƛƎŜƴ wƻƘǎǘƻŦŦŀōōŀǳ 
ŀǳǎƎŜǿƛŜǎŜƴΦ 5ƛŜ ƎŜǊƛƴƎŜ DǊǀǖŜ ŘƛŜǎŜǎ DŜōƛŜǘŜǎΣ ǿŜƭŎƘŜ ŘŜƳŜƴǘǎǇǊŜŎƘŜƴŘ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǎ 
tƭŀƴǳƴƎǎƘƻǊƛȊƻƴǘŜǎ ōŜƴǀǘƛƎǘ ǿƛǊŘΣ ǎǘŜƘǘ ŜƛƴŜǊ ǸōŜǊǇǊƻǇƻǊǘƛƻƴŀƭŜƴ CƭŅŎƘŜƴƎǊǀǖŜ όфф Ƙŀύ ŜƴǘƎŜƎŜƴΣ 
ǿŜƭŎƘŜ ŀƭǎ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ ŦǸǊ ŘƛŜ ƭŀƴƎŦǊƛǎǘƛƎŜ wƻƘǎǘƻŦŦǎƛŎƘŜǊǳƴƎ ŀǳǎƎŜǿƛŜǎŜƴ ƛǎǘΦ IƛƴȊǳ ƪƻƳƳǘΣ Řŀǎǎ 
ŘƛŜ ƛƴ ŘŜǊ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ пл ǾƻǊƪƻƳƳŜƴŘŜ wƻƘǎǘƻŦŦƭŀƎŜǊŦƭŅŎƘŜ ƭŜŘƛƎƭƛŎƘ Ƴƛǘ ŘŜǊ 9ƛƎƴǳƴƎǎǎǘǳŦŜ 
αƳƛǘǘŜƭά ƛƴ ŘŜƳ ƻōŜƴ ƎŜƴŀƴƴǘŜƴ .ŜǊƛŎƘǘ ŘŜŦƛƴƛŜǊǘ ǿǳǊŘŜ ǳƴŘ ŘƛŜ ŘǊŜƛ ΰŀƴŘŜǊŜƴ DŜōƛŜǘŜ Ƴƛǘ ƛƘǊŜǊ 
9ƛƎƴǳƴƎǎǎǘǳŦŜ αƘƻŎƘά ōŜǎǎŜǊ ŦǸǊ ŘŜƴ !ōōŀǳ ŘŜǎ wƻƘǎǘƻŦŦŜǎ ƎŜŜƛƎƴŜǘ ǎƛƴŘΦ 5ƛŜ ±ŜǊƘŅƭǘƴƛǎƳŅǖƛƎƪŜƛǘ 
ŘƛŜ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ пл ǿŜƛǘŜǊƘƛƴ ƴƛŎƘǘ ŀǳǎȊǳǿŜƛǎŜƴΣ ǿƛǊŘ ŘǳǊŎƘ ŘƛŜ ƻōŜƴ ŘŀǊƎŜƭŜƎǘŜƴ tǳƴƪǘŜ ƛƴ 
CǊŀƎŜ ƎŜǎǘŜƭƭǘΣ ȊǳƳŀƭ ŘŜǊ !ǳǎōŀǳ ŘŜǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ǳƴŘ Ŝƛƴ .ŜƛǘǊŀƎ ȊǳƳ YƭƛƳŀǎŎƘǳǘȊ ƛƴ ŘŜǊ 
.ŜǾǀƭƪŜǊǳƴƎ ŜƛƴŜ ƘǀƘŜǊŜ !ƪȊŜǇǘŀƴȊ ŜǊŦŅƘǊǘ ŀƭǎ ŘŜǊ 9ƛƴƎǊƛŦŦ ƛƴ ŘƛŜ [ŀƴŘǎŎƘŀŦǘ ŘǳǊŎƘ ŜƛƴŜƴ ŀƪǘƛǾŜƴ 
wƻƘǎǘƻŦŦŀōōŀǳΦ
9ƛƴŜǊ ǘŜƳǇƻǊŅǊŜƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ Ƴƛǘ ŜƛƴŜǊ .ŜŦǊƛǎǘǳƴƎ ōƛǎ ȊǳƳ омΦмнΦнлрлΣ ǿƛŜ ǎƛŜ ƴŀŎƘ ŘŜǊ 
hŦŦŜƴƭŀƎŜ ƛƴ ½мсоŀ ƛƳ ǊŜƎƛƻƴŀƭŜƴ wŀǳƳƻǊŘƴǳƴƎǎǇƭŀƴ ŀǳŦƎŜƴƻƳƳŜƴ ǿǳǊŘŜΣ ǎǘƛƳƳŜƴ ŘƛŜ 
hǊǘǎƎŜƳŜƛƴŘŜƴ .ǊŜƛǘŜƴƘŜƛƳ ǳƴŘ [ǀƭƭōŀŎƘ ƎŜƴŜǊŜƭƭ ƴƛŎƘǘ ȊǳΦ 5ŜǊ ŘǳǊŎƘǎŎƘƴƛǘǘƭƛŎƘŜ tǊƻȊŜǎǎ ŘŜǊ 
tƭŀƴǳƴƎ ǳƴŘ DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎ ŜƛƴŜǎ ²ƛƴŘǇŀǊƪǎ ŘŀǳŜǊǘ р WŀƘǊŜΣ ŀƭƭŜǊŘƛƴƎǎ ƴǳǊ ǿŜƴƴ ŀƭƭŜ 
wŀƘƳŜƴōŜŘƛƴƎǳƴƎŜƴ ǎǘƛƳƳŜƴΦ Lƴ ŘŜƴ ƳŜƛǎǘŜƴ CŅƭƭŜƴ Ǝƛōǘ Ŝǎ ŀǳŦƎǊǳƴŘ ǳƴǘŜǊǎŎƘƛŜŘƭƛŎƘŜǊ CŀƪǘƻǊŜƴ 
ƧŜŘƻŎƘ ±ŜǊȊǀƎŜǊǳƴƎŜƴΣ ǿƻŘǳǊŎƘ ōƛǎ ȊǳǊ LƴōŜǘǊƛŜōƴŀƘƳŜ ŜƛƴŜǎ ²ƛƴŘǇŀǊƪǎ ƳŜƘǊ ŀƭǎ ŦǸƴŦ WŀƘǊŜ 
ǾŜǊƎŜƘŜƴ ƪǀƴƴŜƴΦ ²ŜƛǘŜǊƘƛƴ ƘŀōŜƴ !ƴƭŀƎŜƴ ŀǳŦ ŘŜƳ ŀƪǘǳŜƭƭŜƴ {ǘŀƴŘ ŘŜǊ ¢ŜŎƘƴƛƪ ƳŜƛǎǘŜƴǎ ŜƛƴŜ 
[ŜōŜƴǎŘŀǳŜǊ Ǿƻƴ нр ōƛǎ ол WŀƘǊŜƴΣ ǿŜǎƘŀƭō Ƴƛǘ ŜƛƴŜǊ .ŜǘǊƛŜōǎŘŀǳŜǊ Ǿƻƴ ǸōŜǊ нл WŀƘǊŜƴ ƎŜǊŜŎƘƴŜǘ 
ǿŜǊŘŜƴ ƳǳǎǎΦ 5ƛŜ hǊǘǎƎŜƳŜƛƴŘŜƴ ǎŜƘŜƴ Ŝǎ ŀƭǎ ƪǊƛǘƛǎŎƘ ŀƴΣ Řŀǎǎ Řŀǎ ½ƛŜƭ ŀǳŦ DǊǳƴŘƭŀƎŜ ŘŜǊ 
tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ от ƎŜǘǊƻŦŦŜƴ ǿǳǊŘŜΣ ƻōǿƻƘƭ ƴƻŎƘ ǿŜƛǘŜǊŜ CƭŅŎƘŜƴ ȊΦ.Φ CƭŅŎƘŜ тŀ Ǿƻƴ ŜƛƴŜǊ 
«ōŜǊƭŀƎŜǊǳƴƎ ōŜƛŘŜǊ bǳǘȊǳƴƎǎŀǊǘŜƴ ōŜǘǊƻŦŦŜƴ ǎƛƴŘΦ

пл

YŜƴƴǘƴƛǎƴŀƘƳŜ

¦Ƴ ŜƛƴŜ ōŜŦǊƛǎǘƛƎŜ bǳǘȊǳƴƎ Ǿƻƴ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜƴ ŦǸǊ ŘƛŜ ƭŀƴƎŦǊƛǎǘƛƎŜ 
wƻƘǎǘƻŦŦǎƛŎƘŜǊǳƴƎ ŦǸǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ Ȋǳ ǀŦŦƴŜƴΣ ǿƛǊŘ ŘƛŜ .ŜŦǊƛǎǘǳƴƎ ōƛǎ ȊǳƳ омΦмнΦнлрр 
ǾŜǊƭŅƴƎŜǊǘ Φ 

ммт



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

ммтψм hD [ǀƭƭōŀŎƘ мтΦлоΦнлнр LƳ tƛƭƻǘǇǊƻƧŜƪǘ αbŀŎƘƘŀƭǘƛƎŜǎ wƻƘǎǘƻŦŦǎƛŎƘŜǊǳƴƎǎƪƻƴȊŜǇǘά Ƙŀǘ ǎƛŎƘ ŘƛŜ tƭŀƴǳƴƎǎƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘ 
wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπbŀƘŜ ȊǳƳ ½ƛŜƭ ƎŜƳŀŎƘǘΣ ƎŜƳŜƛƴǎŀƳ Ƴƛǘ ŀƭƭŜƴ .ŜǘŜƛƭƛƎǘŜƴ ƛƴ ŜƛƴŜƴ ƻŦŦŜƴŜƴ 5ƛŀƭƻƎ Ŝƛƴ 
ŀōƎŜǎǘƛƳƳǘŜǎ ǳƴŘ ŀǳǎƎŜǿƻƎŜƴŜǎ wƻƘǎǘƻŦŦǎƛŎƘŜǊǳƴƎǎƪƻƴȊŜǇǘ Ȋǳ ŜƴǘǿƛŎƪŜƭƴΦ ²ƛŜ Ƴŀƴ ŘŜǊ 
{ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ŘŜǎ aƛƴƛǎǘŜǊƛǳƳǎ ŘŜǎ LƴƴŜǊŜƴ ǳƴŘ ŦǸǊ {ǇƻǊǘ wƘŜƛƴƭŀƴŘπtŦŀƭȊ ƧŜŘƻŎƘ ŜƴǘƴŜƘƳŜƴ 
ƪŀƴƴΣ ŦŀƴŘ Ŝƛƴ DŜǎǇǊŅŎƘ Ƴƛǘ ±ŜǊǘǊŜǘŜǊƴ ŘŜǊ wƻƘǎǘƻŦŦǎŜƛǘŜΣ ŘŜǎ [D. ǳƴŘ ŘŜǊ tƭŀƴǳƴƎǎƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘ 
wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπbŀƘŜ ōŜȊǸƎƭƛŎƘ ŘŜǊ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ от ǎǘŀǘǘΣ ǿŜǎƘŀƭō ƴŀŎƘŦƻƭƎŜƴŘ Řŀǎ ½ƛŜƭ ½мсоŀ 
ŜƴǘǎǇǊŜŎƘŜƴŘ ŘƛŜǎŜǊ !ōǎǇǊŀŎƘŜŜǊƎŜōƴƛǎǎŜ ŀƴƎŜǇŀǎǎǘ ǿǳǊŘŜΦ 5ƛŜǎ ŦŀƴŘ ŀƭƭŜǊŘƛƴƎǎ ƻƘƴŜ ŜƛƴŜ 
9ƛƴōŜȊƛŜƘǳƴƎ ŘŜǊ ōŜǘǊƻŦŦŜƴŜƴ DŜƳŜƛƴŘŜƴ ƻŘŜǊ tǊƻƧŜƪǘƛŜǊŜǊ ǎǘŀǘǘΣ ǿŜƭŎƘŜǎ ƪƻƴǘǊŅǊ ȊǳƳ tƛƭƻǘǇǊƻƧŜƪǘ 
ǎǘŜƘǘΦ
{ŎƘƭƛŜǖƭƛŎƘ ōŜŦƛƴŘŜǘ ǎƛŎƘ Řŀǎ мр IŜƪǘŀǊ ƎǊƻǖŜ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ ŦǸǊ ŘƛŜ ƭŀƴƎŦǊƛǎǘƛƎŜ wƻƘǎǘƻŦŦǎƛŎƘŜǊǳƴƎ 
ƭŜŘƛƎƭƛŎƘ ƛƴ ŘŜǊ aƛǘǘŜ ŘŜǊ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜΦ 9ƛƴŜ tƭŀƴǳƴƎ Ǿƻƴ ōƛǎ Ȋǳ р ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ǿŅǊŜ ŀǳŎƘ 
ŀǳǖŜǊƘŀƭō ŘƛŜǎŜǊ CƭŅŎƘŜ ƳǀƎƭƛŎƘΦ ²ƛŜ ŀǳŎƘ ŘŜǊ ±ŜǊōŀƴŘ ŘŜǊ .ŀǳπ ǳƴŘ wƻƘǎǘƻŦŦƛƴŘǳǎǘǊƛŜ ŜΦ±Φ ƛƴ ƛƘǊŜǊ 
{ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ŘŜǊ ŜǊǎǘŜƴ hŦŦŜƴƭŀƎŜ ǎŎƘǊŜƛōǘΣ ƪŀƴƴ ŘǳǊŎƘ ŜƛƴŜ ƎŜƳŜƛƴǎŀƳŜ tƭŀƴǳƴƎ Ǿƻƴ 
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴπ ǳƴŘ [ŀƎŜǊǎǘŅǘǘŜƴǎǘŀƴŘƻǊǘŜƴ ŘƛŜ DŜǿƛƴƴǳƴƎ Ǿƻƴ ǊŜƎŜƴŜǊŀǘƛǾŜƴ 9ƴŜǊƎƛŜƴ ŀƳ
wŀƴŘŜ ŘŜǊ [ŀƎŜǊǎǘŅǘǘŜƴŦƭŅŎƘŜ ƳǀƎƭƛŎƘ ǎŜƛƴ ǳƴŘ ŘƛŜ ǎŎƘŜƛƴōŀǊ ƪƻƴƪǳǊǊƛŜǊŜƴŘŜƴ bǳǘȊǳƴƎŜƴ ƪǀƴƴǘŜƴ 
ǎƻ ƎŜƳŜƛƴǎŀƳ ŜǊŦƻƭƎŜƴΦ

ǎƛŜƘŜ ǳƴǘŜƴ

ммтψм hD [ǀƭƭōŀŎƘ мтΦлоΦнлнр5ƛŜ hǊǘǎƎŜƳŜƛƴŘŜƴ .ǊŜƛǘŜƴƘŜƛƳ ǳƴŘ [ǀƭƭōŀŎƘ ōƛǘǘŜƴ ŘŀƘŜǊ ǳƳ ²ƛŜŘŜǊŀǳŦƴŀƘƳŜ ŘŜǊ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ 
пл ƛƴ ŘƛŜ ǾƛŜǊǘŜ ¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ŘŜǎ ǊŜƎƛƻƴŀƭŜƴ wŀǳƳƻǊŘƴǳƴƎǎǇƭŀƴǎ нлмпΣ Řŀ Ŝƛƴ !ǳǎǎŎƘƭǳǎǎ ŘŜǊ 
ƎŜǎŀƳǘŜƴ CƭŅŎƘŜ ŀǳŦƎǊǳƴŘ ŘŜǎ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜǎ ŘŜǊ ƭŀƴƎŦǊƛǎǘƛƎŜƴ wƻƘǎǘƻŦŦǎƛŎƘŜǊǳƴƎ ǳƴŘ ŜƛƴŜǎ ƴƛŎƘǘ 
ƴŀŎƘƎŜǿƛŜǎŜƴŜƴ {ŎƘǿŀǊȊǎǘƻǊŎƘōǊǳǘǇƭŀǘȊŜǎ ƴƛŎƘǘ ƴŀŎƘǾƻƭƭȊƛŜƘōŀǊ ƛǎǘΦ 5ƛŜ ±ŜǊōŀƴŘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ bŀƘŜπ
Dƭŀƴ ǳƴŘ ŘƛŜ ōŜƛŘŜƴ hǊǘǎƎŜƳŜƛƴŘŜƴ ōŜǎŎƘŅŦǘƛƎŜƴ ǎƛŎƘ ōŜǊŜƛǘǎ ǎŜƛǘ ŜƛƴƛƎŜƴ WŀƘǊŜƴ ƪƻƴƪǊŜǘ Ƴƛǘ ŘŜǊ 
tƭŀƴǳƴƎ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜΦ 5ǳǊŎƘ ŘƛŜ !ǳŦƴŀƘƳŜ ƛƴ ŘŜƴ ǊŜƎƛƻƴŀƭŜƴ wŀǳƳƻǊŘƴǳƴƎǎǇƭŀƴ ƪǀƴƴŜƴ ǿƛŎƘǘƛƎŜ 
ǾŜǊǿŀƭǘǳƴƎǎǀƪƻƴƻƳƛǎŎƘŜ wŜǎǎƻǳǊŎŜƴ ƎŜǎŎƘƻƴǘ ǿŜǊŘŜƴΣ Řŀ ŜƛƴŜ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ŘǳǊŎƘ CƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ 
ŘŜǎ CƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴǎ ƻŘŜǊ ŜƛƴŜǊ ƛǎƻƭƛŜǊǘŜ tƻǎƛǘƛǾǇƭŀƴǳƴƎ Ƴƛǘ ŜƴƻǊƳŜƳ ǇŜǊǎƻƴŜƭƭŜƳ ǳƴŘ 
ŦƛƴŀƴȊƛŜƭƭŜƳ aŜƘǊŀǳŦǿŀƴŘ ǾŜǊōǳƴŘŜƴ ǿŅǊŜΦ

пл

Lƴ ŘŜǊ ŜǊƴŜǳǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ǿǳǊŘŜƴ ƴǳǊ ƴƻŎƘ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜƴŅƴŘŜǊǳƴƎŜƴ ȊǳǊ !ƴƘǀǊǳƴƎ 
ƎŜōǊŀŎƘǘΣ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴǾƻǊǎŎƘƭŀƎ ǿǳǊŘŜ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ ¦ƴǘŜǊǊƛŎƘǘǳƴƎ ōŜǊŜƛǘǎ 
ŀōƎŜǿƻƎŜƴΦ 5ƛŜ CƭŅŎƘŜ bǊΦ пл ǿƛǊŘ ŘŀƘŜǊ ƴƛŎƘǘ ƳŜƘǊ ŀǳŦƎŜƴƻƳƳŜƴΦ
5ƛŜ wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴǳƴƎ Ƙŀǘ ŘŜƴ !ǳŦǘǊŀƎ ŘŜƴ CƭŅŎƘŜƴōŜƛǘǊŀƎǎǿŜǊǘ Ȋǳ ŜǊŦǸƭƭŜƴ όȊǳƴŅŎƘǎǘ 
мΣт҈ύΦ 5ŀŦǸǊ ǿǳǊŘŜƴ ŀǳǎǊŜƛŎƘŜƴŘ CƭŅŎƘŜƴ ŀǳǎƎŜǿŅƘƭǘΦ 9ǎ ǎǘŜƘǘ ŘŜƴ YƻƳƳǳƴŜƴ ŦǊŜƛ 
ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴǳƴƎ ǿŜƛǘŜǊŜ CƭŅŎƘŜƴ ŦǸǊ ŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ 
ŀǳǎȊǳǿŜƛǎŜƴΦ

мму
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Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

ммф ±D wǸŘŜǎƘŜƛƳ омΦлоΦнлнрCƭŅŎƘŜ bǊΦ оп
IƛŜǊȊǳ ǾŜǊǿŜƛǎŜƴ ǿƛǊ ŀǳŦ ŘƛŜ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ŘŜǊ hǊǘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ ²ŀƭŘōǀŎƪŜƭƘŜƛƳ ǾƻƳ нмΦлоΦнлнрΦ 
5ƛŜ 9ǊƎŜōƴƛǎǎŜ ŘŜǊ ŦǸǊ ŘƛŜǎŜƴ .ŜǊŜƛŎƘ ŘǳǊŎƘƎŜŦǸƘǊǘŜƴ ŦŀǳƴƛǎǘƛǎŎƘŜƴ
9ǊŦŀǎǎǳƴƎŜƴ ƘŀōŜƴ ŜǊƎŜōŜƴΣ Řŀǎǎ ŘŜǊ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊ ƛƴ ŘƛŜǎŜƳ .ŜǊŜƛŎƘ ƪŜƛƴ
ǳƴǸōŜǊǿƛƴŘōŀǊŜǎ IƛƴŘŜǊƴƛǎ ŦǸǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ŘŀǊǎǘŜƭƭǘΦ ²ƛǊ ōŜŦǸǊǿƻǊǘŜƴ ŘƛŜ 9ƛƴƎŀōŜ ŘŜǊ 
hǊǘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ ²ŀƭŘōǀŎƪŜƭƘŜƛƳ ǳƴŘ ōƛǘǘŜƴ ǳƳ 9ǊǿŜƛǘŜǊǳƴƎ ŘŜǊ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘǎŦƭŅŎƘŜ ǳƳ ŘŜƴ 
ǿŜǎǘƭƛŎƘŜƴ .ŜǊŜƛŎƘΣ ǿƛŜ ŀǳǎ ŘŜǊ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ŘŜǊ DŜƳŜƛƴŘŜ ǾƻƳ нмΦлоΦнлнр ŜǊǎƛŎƘǘƭƛŎƘΦ
CƭŅŎƘŜƴƪǳƭƛǎǎŜ DŀǳŎƘǎōŜǊƎ
5ŀ ȊǿƛǎŎƘŜƴȊŜƛǘƭƛŎƘ ǎǘŀƴŘƻǊǘōŜȊƻƎŜƴŜ ¦ƳǿŜƭǘŘŀǘŜƴΣ ƛƴǎōŜǎƻƴŘŜǊŜ ƛƴ .ŜȊǳƎ ŀǳŦ ŘŜƴ
!ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊΣ ǾƻǊƭƛŜƎŜƴΣ ǿŜƭŎƘŜ ŜƛƴŜǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ ƴƛŎƘǘ ŜƴǘƎŜƎŜƴǎǘŜƘŜƴΣ
ōŜŀƴǘǊŀƎŜƴ ǿƛǊ ŘƛŜ !ǳŦƴŀƘƳŜ ŜƛƴŜǊ ȊǳǎŅǘȊƭƛŎƘŜƴ ±ƻǊǊŀƴƎŦƭŅŎƘŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ƛƴ ŘƛŜ ǾƛŜǊǘŜ 
¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ŘŜǎ wŜƎƛƻƴŀƭŜƴ wŀǳƳƻǊŘƴǳƴƎǎǇƭŀƴǎ wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπbŀƘŜ нлмп ŦǸǊ Řŀǎ {ŀŎƘƎŜōƛŜǘ 
9ƴŜǊƎƛŜǾŜǊǎƻǊƎǳƴƎ ό²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜύΦ
9ǎ ƘŀƴŘŜƭǘ ǎƛŎƘ ǳƳ CƭŅŎƘŜƴ ŀǳŦ ŘŜƳ DŀǳŎƘǎōŜǊƎ ƛƳ .ŜǊŜƛŎƘ ŘŜǊ hǊǘǎƎŜƳŜƛƴŘŜƴ
²ŀƭƭƘŀǳǎŜƴΣ {ƻƳƳŜǊƭƻŎƘ ǳƴŘ .ǊŀǳƴǿŜƛƭŜǊΣ ǿŜƭŎƘŜ ƛƳ ŀƪǘǳŜƭƭŜƴ 9ƴǘǿǳǊŦ ŘŜǎ
wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴŜǎ ŀƭǎ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜƴ Ƴƛǘ YƻƴŦƭƛƪǘǸōŜǊƭŀƎŜǊǳƴƎŜƴ ŘŀǊƎŜǎǘŜƭƭǘ ǿŜǊŘŜƴΦ

оп

Lƴ ŘŜǊ ŜǊƴŜǳǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ǿǳǊŘŜƴ ƴǳǊ ƴƻŎƘ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜƴŅƴŘŜǊǳƴƎŜƴ ȊǳǊ !ƴƘǀǊǳƴƎ 
ƎŜōǊŀŎƘǘΣ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴǾƻǊǎŎƘƭŀƎ ǿǳǊŘŜ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ ŜǊǎǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ƴƛŎƘǘ 
ǾƻǊƎŜǘǊŀƎŜƴΦ 5ƛŜ CƭŅŎƘŜ bǊΦ оп ǿƛǊŘ ŘŀƘŜǊ ƴƛŎƘǘ ƳŜƘǊ ŜǊǿŜƛǘŜǊǘΦ

Lƴ ŘŜǊ ŜǊƴŜǳǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ǿǳǊŘŜƴ ƴǳǊ ƴƻŎƘ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜƴŅƴŘŜǊǳƴƎŜƴ ȊǳǊ !ƴƘǀǊǳƴƎ 
ƎŜōǊŀŎƘǘΣ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴǾƻǊǎŎƘƭŀƎ ǿǳǊŘŜ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ ŜǊǎǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ  ōŜǊŜƛǘǎ 
ŀōƎŜǿƻƎŜƴΦ 5ƛŜ CƭŅŎƘŜ Ϧ!Ƴ DŀǳŎƘǎōŜǊƎϦ ǿƛǊŘ ŘŀƘŜǊ ƴƛŎƘǘ ŀǳŦƎŜƴƻƳƳŜƴΦ  

5ƛŜ wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴǳƴƎ Ƙŀǘ ŘŜƴ !ǳŦǘǊŀƎ ŘŜƴ CƭŅŎƘŜƴōŜƛǘǊŀƎǎǿŜǊǘ Ȋǳ ŜǊŦǸƭƭŜƴ όȊǳƴŅŎƘǎǘ 
мΣт҈ύΦ 5ŀŦǸǊ ǿǳǊŘŜƴ ŀǳǎǊŜƛŎƘŜƴŘ CƭŅŎƘŜƴ ŀǳǎƎŜǿŅƘƭǘΦ 9ǎ ǎǘŜƘǘ ŘŜƴ YƻƳƳǳƴŜƴ ŦǊŜƛ 
ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴǳƴƎ ǿŜƛǘŜǊŜ CƭŅŎƘŜƴ ŦǸǊ ŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ 
ŀǳǎȊǳǿŜƛǎŜƴΦ

ммф ±D wǸŘŜǎƘŜƛƳ омΦлоΦнлнр YŜƴƴǘƴƛǎƴŀƘƳŜ

ммф



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

ммф ±D wǸŘŜǎƘŜƛƳ омΦлоΦнлнр Lƴ ŘŜǊ !ƴƭŀƎŜ ǸōŜǊǎŜƴŘŜƴ ǿƛǊ LƘƴŜƴ ŜƛƴŜƴ ±ƻǊŀōȊǳƎ ŘŜǎ 9ƴǘǿǳǊŦǎ ŘŜǎ
CƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴŜǎ ŘŜǊ ±ŜǊōŀƴŘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ wǸŘŜǎƘŜƛƳΣ ŀǳǎ ŘŜƳ ŘƛŜ
DŜōƛŜǘǎŀōƎǊŜƴȊǳƴƎ ŜǊǎƛŎƘǘƭƛŎƘ ƛǎǘΦ
CǸǊ ŘƛŜ ƎŜǿŅƘƭǘŜ CƭŅŎƘŜƴƪǳƭƛǎǎŜ ƭƛŜƎŜƴ ǳƴǎŜǊŜǊ !ƴǎƛŎƘǘ ƴŀŎƘ ŘƛŜ ±ƻǊŀǳǎǎŜǘȊǳƴƎŜƴ ŦǸǊ ŘƛŜ !ǳŦƴŀƘƳŜ 
ŀƭǎ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ ǾƻǊΣ Řŀ ƛƴǎōŜǎƻƴŘŜǊŜ ŘƛŜ YƻƴŦƭƛƪǘǊŅǳƳŜ ƎŜƳΦ ŘŜǎ ŀǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊŦŀŎƘƭƛŎƘŜƴ .ŜƛǘǊŀƎŜǎΣ 
ōƛǎƭŀƴƎ ƎŜƎŜƴ ŜƛƴŜ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ƎŜǎǇǊƻŎƘŜƴ ƘŀōŜƴΦ 5ǳǊŎƘ ŘƛŜ ǾƻǊƭƛŜƎŜƴŘŜƴ ǎǘŀƴŘƻǊǘǎǇŜȊƛŦƛǎŎƘŜƴ 
9ǊƪŜƴƴǘƴƛǎǎŜ ǳƴŘ ŘƛŜ ŘŀǊŀǳǎ ŀōƎŜƭŜƛǘŜǘŜ DŜōƛŜǘǎƪǳƭƛǎǎŜΣ ƛǎǘ ŜƛƴŜ bŜǳōŜǿŜǊǘǳƴƎ ƳǀƎƭƛŎƘΦ
LƳ WŀƘǊ нлнп ǿǳǊŘŜƴ ƛƴ ŘƛŜǎŜƳ ½ǳǎŀƳƳŜƴƘŀƴƎ ǳƳŦŀƴƎǊŜƛŎƘŜ ŀǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜ
YŀǊǘƛŜǊǳƴƎŜƴ ǿƛƴŘƪǊŀŦǘǎŜƴǎƛōƭŜǊ !ǊǘŜƴ ŀǳŦ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜƴ ŘǳǊŎƘƎŜŦǸƘǊǘΦ 5ƛŜ YŀǊǘƛŜǊǳƴƎŜƴ ǿǳǊŘŜƴ 
ƛƴ ŘŜƴ ŀƴŜǊƪŀƴƴǘŜƴ aŜǘƘƻŘƛƪŜƴ ǳƴŘ ¦ƳŦŅƴƎŜƴ ŘǳǊŎƘƎŜŦǸƘǊǘΣ ǿŜƭŎƘŜ ŦǸǊ ŘƛŜ .ŜŀƴǘǊŀƎǳƴƎ Ǿƻƴ 
.LƳ{ŎƘπDŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎǎǾŜǊŦŀƘǊŜƴ ƴƻǘǿŜƴŘƛƎ ǎƛƴŘΦ
!ǳŦ ŘŜƴ CƭŅŎƘŜƴ ǿǳǊŘŜƴ ŦǸǊ ŘƛŜ ƪƻƭƭƛǎƛƻƴǎƎŜŦŅƘǊŘŜǘŜƴ ±ƻƎŜƭŀǊǘŜƴ ƛƴ ŜƛƴŜƳ
¦ƴǘŜǊǎǳŎƘǳƴƎǎǊŀŘƛǳǎ Ǿƻƴ нƪƳ ŜƴǘǎǇǊŜŎƘŜƴŘ ŘŜǊ ŀƭƭƎŜƳŜƛƴ ŀƴŜǊƪŀƴƴǘŜƴ aŜǘƘƻŘƛƪŜƴ
.ǊǳǘǎǘŅǘǘŜƴ ǳƴŘ IŀōƛǘŀǘŜ ǳƴǘŜǊǎǳŎƘǘΦ LƳ ½ŜƛǘǊŀǳƳ Ǿƻƴ aŅǊȊ ōƛǎ bƻǾŜƳōŜǊ ǿǳǊŘŜƴ ȊǳǊ 9ǊƳƛǘǘƭǳƴƎ 
Ǿƻƴ YƻƴŦƭƛƪǘǇƻǘŜƴȊƛŀƭŜƴ ōŜƛ CƭŜŘŜǊƳŅǳǎŜƴ ŀǳŦ ŘŜƴ CƭŅŎƘŜƴ ŀƪǳǎǘƛǎŎƘŜ 5ŀǳŜǊŜǊŦŀǎǎǳƴƎŜƴΣ bŜǘȊŦŅƴƎŜΣ 
vǳŀǊǘƛŜǊǎǳŎƘŜƴ Ƴƛǘ ōŜǎŜƴŘŜǊǘŜƴ ¢ƛŜǊŜƴ ǎƻǿƛŜ wŀǳƳπ ǳƴŘ Iŀōƛǘŀǘπ!ƴŀƭȅǎŜƴ ŘǳǊŎƘƎŜŦǸƘǊǘΦ
LƳ ōŜŀƴǘǊŀƎǘŜƴ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ ǿǳǊŘŜƴ ƪŜƛƴŜ .ǊǳǘǎǘŅǘǘŜƴ ǳƴŘ IŀōƛǘŀǘŜ ƪƻƭƭƛǎƛƻƴǎƎŜŦŅƘǊŘŜǘŜǊ 
±ƻƎŜƭŀǊǘŜƴ ƎŜŦǳƴŘŜƴΦ ½ǳ 9ǊƳƛǘǘƭǳƴƎ ŘŜǊ ōŜŀƴǘǊŀƎǘŜƴ DŜōƛŜǘǎƪǳƭƛǎǎŜ ǿǳǊŘŜ Ŝƛƴ {ŎƘǳǘȊǇǳŦŦŜǊ Ǿƻƴ 
рллƳ ŦǸǊ ŘŜƴ bŀƘōŜǊŜƛŎƘ ǳƳ ŘƛŜ .ǊǳǘǎǘŅǘǘŜƴ ōŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎǘΦ 9ǎ ǿǳǊŘŜƴ ƛƴ ŘŜǊ ǎǸŘƭƛŎƘŜƴ 
DŜōƛŜǘǎƪǳƭƛǎǎŜ ƪŜƛƴŜ vǳŀǊǘƛŜǊōŅǳƳŜ ǳƴŘ ƪŜƛƴŜ ²ƻŎƘŜƴǎǘǳōŜƴƪƻƭƻƴƛŜƴ Ǿƻƴ CƭŜŘŜǊƳŅǳǎŜƴ 
ƴŀŎƘƎŜǿƛŜǎŜƴΦ !Ƴ wŀƴŘ ōȊǿΦ ŀǳǖŜǊƘŀƭō ŘŜǊ ƴǀǊŘƭƛŎƘŜƴ DŜōƛŜǘǎƪǳƭƛǎǎŜ ǿǳǊŘŜƴ ²ƻŎƘŜƴǎǘǳōŜƴ 
ŘǊŜƛŜǊ CƭŜŘŜǊƳŀǳǎŀǊǘŜƴ ŦŜǎǘƎŜǎǘŜƭƭǘΣ ǿŜƭŎƘŜ ǎƛŎƘ ƧŜŘƻŎƘ ŀƭƭŜǎŀƳǘ ŀǳŦ ¢ŜƛƭŦƭŅŎƘŜƴ ōŜŦƛƴŘŜƴΣ ŘƛŜ ƴƛŎƘǘ 
ŘǳǊŎƘ ²9!π{ǘŀƴŘƻǊǘŜ ōŜǇƭŀƴǘ ǿŜǊŘŜƴΦ

Lƴ ŘŜǊ ŜǊƴŜǳǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ǿǳǊŘŜƴ ƴǳǊ ƴƻŎƘ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜƴŅƴŘŜǊǳƴƎŜƴ ȊǳǊ !ƴƘǀǊǳƴƎ 
ƎŜōǊŀŎƘǘΣ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴǾƻǊǎŎƘƭŀƎ ǿǳǊŘŜ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ ŜǊǎǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ  ōŜǊŜƛǘǎ 
ŀōƎŜǿƻƎŜƴΦ 5ƛŜ CƭŅŎƘŜ Ϧ!Ƴ DŀǳŎƘǎōŜǊƎϦ ǿƛǊŘ ŘŀƘŜǊ ƴƛŎƘǘ ŀǳŦƎŜƴƻƳƳŜƴΦ 

5ƛŜ wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴǳƴƎ Ƙŀǘ ŘŜƴ !ǳŦǘǊŀƎ ŘŜƴ CƭŅŎƘŜƴōŜƛǘǊŀƎǎǿŜǊǘ Ȋǳ ŜǊŦǸƭƭŜƴ όȊǳƴŅŎƘǎǘ 
мΣт҈ύΦ 5ŀŦǸǊ ǿǳǊŘŜƴ ŀǳǎǊŜƛŎƘŜƴŘ CƭŅŎƘŜƴ ŀǳǎƎŜǿŅƘƭǘΦ 9ǎ ǎǘŜƘǘ ŘŜƴ YƻƳƳǳƴŜƴ ŦǊŜƛ 
ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴǳƴƎ ǿŜƛǘŜǊŜ CƭŅŎƘŜƴ ŦǸǊ ŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ 
ŀǳǎȊǳǿŜƛǎŜƴΦ

ммф ±D wǸŘŜǎƘŜƛƳ омΦлоΦнлнр CǸǊ ŘƛŜ ōŜŀƴǘǊŀƎǘŜƴ ±ƻǊǊŀƴƎŦƭŅŎƘŜƴ ƭƛŜƎŜƴ ǎƻƳƛǘ ƪŜƛƴŜ ƘƻƘŜƴ ŀǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜƴ YƻƴŦƭƛƪǘŜ ōȊǿΦ 
9ǊƪŜƴƴǘƴƛǎǎŜ ǾƻǊΣ ǿŜƭŎƘŜ ŜƛƴŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ ƎǊǳƴŘǎŅǘȊƭƛŎƘ ŀǳǎǎŎƘƭƛŜǖŜƴΦ !ǳŦƎǊǳƴŘ ŘŜǊ 
ōŜǊŜƛǘǎ ŜǊŦƻƭƎǘŜƴ ŘŜǘŀƛƭƭƛŜǊǘŜƴ ¦ƴǘŜǊǎǳŎƘǳƴƎŜƴ ǳƴŘ ŘŜƴ ŘŀǊŀǳǎ ǊŜǎǳƭǘƛŜǊŜƴŘŜƴ 9ǊƪŜƴƴǘƴƛǎǎŜƴ ƪŀƴƴ 
ŦǸǊ Řŀǎ ōŜŀƴǘǊŀƎǘŜ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ ǾƛŜƭƳŜƘǊ Ǿƻƴ ŜƛƴŜǊ ǎŜƘǊ ƘƻƘŜƴ wŜŀƭƛǎƛŜǊǳƴƎǎǿŀƘǊǎŎƘŜƛƴƭƛŎƘƪŜƛǘ 
ŀǳǎƎŜƎŀƴƎŜƴ ǿŜǊŘŜƴΦ
CƭŅŎƘŜ bǊΦ от
5Ŝƴ .ŜǎŎƘƭǳǎǎ ŘŜǊ wŜƎƛƻƴŀƭǾŜǊǘǊŜǘǳƴƎ ŀƳ муΦлоΦнлнр ȊǳǊ !ōǎƛŎƘǘ ŘŜǊ ±ŜǊƭŅƴƎŜǊǳƴƎ ŘŜǊ 
bǳǘȊǳƴƎǎŘŀǳŜǊ ŘŜǊ ǘŜƳǇƻǊŅǊŜƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ ōƛǎ ȊǳƳ омΦмнΦнлрр ŦǸǊ ŘŜƴ .ŜǊŜƛŎƘ .ŀǳǿŀƭŘ 
ŘŜǊ hǊǘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ 5ǳŎƘǊƻǘƘ ōŜƎǊǸǖŜƴ ǿƛǊ ŀǳǎŘǊǸŎƪƭƛŎƘΦ ²ƛǊ ōƛǘǘŜƴ ǳƴŘ aƛǘǘŜƛƭǳƴƎΣ ǿŀƴƴ Ƴƛǘ ŘŜǊ 
9ƛƴƭŜƛǘǳƴƎ ŘŜǎ ±ŜǊŦŀƘǊŜƴǎ ȊǳǊ ƴŅŎƘǎǘŜƴ CƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ŘŜǎ wŜƎƛƻƴŀƭŜƴ wŀǳƳƻǊŘƴǳƴƎǎǇƭŀƴǎ ȊǳǊ 
bŜǳƻǊŘƴǳƴƎ ŘŜǊ wƻƘǎǘƻŦŦŦƭŅŎƘŜƴ ǳƴŘ ŘŜǊ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜ ǘŜƳǇƻǊŅǊŜǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ Ȋǳ 
ǊŜŎƘƴŜƴ ƛǎǘΦ

от 9ǎ ƛǎǘ ƎŜǇƭŀƴǘ ƛƴ ŘŜǊ {ƛǘȊǳƴƎ ŘŜǊ wŜƎƛƻƴŀƭǾŜǊǘǊŜǘǳƴƎ ƛƳ Wǳƴƛ ŜƛƴŜƴ 
!ǳŦǎǘŜƭƭǳƴƎǎōŜǎŎƘƭǳǎǎ ŦǸǊ ŘƛŜ рΦ ¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ Ȋǳ ŦŀǎǎŜƴ ǳƴŘ ŀƴǎŎƘƭƛŜǖŜƴŘ ƛƴ ŘƛŜ 
¦ƴǘŜǊǊƛŎƘǘǳƴƎ Ȋǳ ƎŜƘŜƴΦ LƳ wŀƘƳŜƴ ŘƛŜǎŜǊ ¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ǿŜǊŘŜƴ ¢ŜƛƭŜ ŘŜǎ 
wƻƘǎǘƻŦŦƎŜōƛŜǘŜǎ ƛƴ ŘŜƴ ƪǳǊȊπ ōƛǎ ƳƛǘǘŜƭŦǊƛǎǘƛƎŜƴ .ŜŘŀǊŦ ƘƻŎƘƎŜǎǘǳŦǘΦ 5ƛŜ 
±ŜǊƭŅƴƎŜǊǳƴƎ ŘŜǊ bǳǘǳȊǳƴƎǎŘŀǳŜǊ ōƛǎ омΦмнΦнлрр ōŜƛ ƎƭŜƛŎƘȊŜƛǘƎŜǊ ±ŜǊƪƭŜƛƴŜǊǳƴƎ ŘŜǊ 
CƭŅŎƘŜ ǿƛǊŘ ōŜǊŜƛǘǎ ƛƳ ½ǳƎŜ ŘŜǊ ŜǊƴŜǳǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ǳƳƎŜǎŜǘȊǘΦ

мнл



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

ммф ±D wǸŘŜǎƘŜƛƳ омΦлоΦнлнр YŜƴƴǘƴƛǎƴŀƘƳŜ

ммфψмhD ²ŀƭŘōǀŎƪŜƭƘŜƛƳнмΦлоΦнлнр bŀŎƘŦƻƭƎŜƴŘ ŜǊƘŀƭǘŜƴ ǎƛŜ ŘƛŜ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ŘŜǊ hǊǘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ ²ŀƭŘōǀŎƪŜƭƘŜƛƳ ŦǸǊ ŘƛŜ ǾƛŜǊǘŜ 
¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ŘŜǎ wht нлмп ŦǸǊ Řŀǎ {ŀŎƘƎŜōƛŜǘ 9ƴŜǊƎƛŜǾŜǊǎƻǊƎǳƴƎ ό²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜύ ƛƴ ŘŜǊ 
CŀǎǎǳƴƎ ŘŜǊ ȊǿŜƛǘŜƴ ¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ǾƻƳ мфΦлпΦнлнн
ƎŜƳŅǖ .ŜǎŎƘƭǳǎǎŦŀǎǎǳƴƎ ƛƴ ŘŜǊ wŜƎƛƻƴŀƭǾŜǊǘǊŜǘǳƴƎǎǎƛǘȊǳƴƎ ǾƻƳ нтΦ CŜōǊǳŀǊ нлнп ǸōŜǊ ŘƛŜ 
!ƴƘǀǊǳƴƎ ȊǳƳ tƭŀƴŜƴǘǿǳǊŦ όϠ мл !ōǎΦмύ ǳƴŘ ŘŜǎǎŜƴ ǀŦŦŜƴǘƭƛŎƘŜ !ǳǎƭŜƎǳƴƎ όϠ с !ōǎΦ пύ ƴŀŎƘ Ϡ мп 
!ōǎΦ п bǊΦ н [ŀƴŘŜǎǇƭŀƴǳƴƎǎƎŜǎŜǘȊ ό[tƭDύ ό9ƴǘǿǳǊŦǎǎǘŀƴŘΥ тΦ WŀƴǳŀǊ нлнрύ
CƭŅŎƘŜ bǊΦ оп
.ŀŘ {ƻōŜǊƴƘŜƛƳ κ bǳǖōŀǳƳ κ aƻƴȊƛƴƎŜƴ κ .ƻŎƪŜƴŀǳ κ ²ŀƭŘōǀŎƪŜƭƘŜƛƳ
5ƛŜ hǊǘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ ²ŀƭŘōǀŎƪŜƭƘŜƛƳ ōŜƳǸƘǘ ǎƛŎƘ ǎŜƛǘ ǾƛŜƭŜƴ WŀƘǊŜƴ ŘƛŜ ǇƭŀƴŜǊƛǎŎƘŜƴ 
±ƻǊŀǳǎǎŜǘȊǳƴƎŜƴ ŦǸǊ ŘŜƴ ǊŜƎƛƻƴŀƭŜƴ !ǳǎōŀǳ ŘŜǊ 9ǊƴŜǳŜǊōŀǊŜƴ 9ƴŜǊƎƛŜƴ ǳƴŘ ƛƳ {ǇŜȊƛŜƭƭŜƴ ŘŜǊ 
²ƛƴŘƪǊŀŦǘƴǳǘȊǳƴƎ ǾƻǊŀƴȊǳǘǊŜƛōŜƴΦ 5ŀŦǸǊ ǿƛƭƭ ǎƛŜ CƭŅŎƘŜƴ ŦǸǊ ŘƛŜ 9ƴǘǿƛŎƪƭǳƴƎ ǳƴŘ ŘŜƴ .ŜǘǊƛŜō Ǿƻƴ 
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ƛƴƴŜǊƘŀƭō ƛƘǊŜǊ DŜƳŀǊƪǳƴƎ ŀǳŦ ƪƻƳƳǳƴŀƭŜƴ CƭŅŎƘŜƴ ōŜǊŜƛǘǎǘŜƭƭŜƴΦ ±ƻǊ ŘƛŜǎŜƳ 
IƛƴǘŜǊƎǊǳƴŘ ǿǳǊŘŜ ōŜǊŜƛǘǎ Ŝƛƴ LƴǘŜǊŜǎǎŜƴπōŜƪǳƴŘǳƴƎǎǾŜǊŦŀƘǊŜƴ όL.±ύ ŘǳǊŎƘƎŜŦǸƘǊǘΣ ǿŜƭŎƘŜǎ 
ƛƴȊǿƛǎŎƘŜƴ ŀōƎŜǎŎƘƭƻǎǎŜƴ ƛǎǘΦ 5ŜǊ ½ǳǎŎƘƭŀƎ ǿǳǊŘŜ ŘŜǊ CƛǊƳŀ D!L! ƳōI ŜǊǘŜƛƭǘΦ 5ƛŜǎŜ Ƙŀǘ ŦǸǊ ŘƛŜ ƛƳ 
tƭŀƴŜƴǘǿǳǊŦ ŘŜǊ ±D wǸŘŜǎƘŜƛƳ ŜƴǘƘŀƭǘŜƴŜ α{ƻƴŘŜǊōŀǳŦƭŅŎƘŜ ƛƳ 9ƴǘǿǳǊŦά нлнпκнлнр 
ƭŜƛǘŦŀŘŜƴƪƻƴŦƻǊƳŜ ŦŀǳƴƛǎǘƛǎŎƘŜ 9ǊŦŀǎǎǳƴƎŜƴ ό!ǾƛŦŀǳƴŀΣ CƭŜŘŜǊƳŅǳǎŜύ ŘǳǊŎƘŦǸƘǊŜƴ ƭŀǎǎŜƴΦ 5ƛŜ 
9ǊƎŜōƴƛǎǎŜ ȊŜƛƎŜƴ ŀǳŦΣ Řŀǎǎ ŘŜǊ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊ ƛƴ ŘƛŜǎŜƳ DŜōƛŜǘ ƪŜƛƴ ǳƴǸōŜǊǿƛƴŘōŀǊŜǎ
IƛƴŘŜǊƴƛǎ ŘŀǊǎǘŜƭƭǘ ǳƴŘ Ƴƛǘ ŘŜǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ǾŜǊŜƛƴōŀǊ ƛǎǘΦ

YŜƴƴǘƴƛǎƴŀƘƳŜ

мнм



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

ммфψмhD ²ŀƭŘōǀŎƪŜƭƘŜƛƳнмΦлоΦнлнр

±ƻǊ ŘƛŜǎŜƳ IƛƴǘŜǊƎǊǳƴŘ ŜǊōƛǘǘŜƴ ǿƛǊ ŘƛŜ 9ǊǿŜƛǘŜǊǳƴƎ ŘŜǊ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘǎŦƭŅŎƘŜ ǳƳ ŘŜƴ ǿŜǎǘƭƛŎƘŜƴ 
.ŜǊŜƛŎƘ ŘŜǊ α{ƻƴŘŜǊōŀǳŦƭŅŎƘŜ ƛƳ 9ƴǘǿǳǊŦά όǎΦ ƴŀŎƘŦƻƭƎŜƴŘŜ !ōōƛƭŘǳƴƎΣ ƭƛƭŀ YǊŜƛǎύΦоп

Lƴ ŘŜǊ ŜǊƴŜǳǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ǿǳǊŘŜƴ ƴǳǊ ƴƻŎƘ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜƴŅƴŘŜǊǳƴƎŜƴ ȊǳǊ !ƴƘǀǊǳƴƎ 
ƎŜōǊŀŎƘǘΣ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴǾƻǊǎŎƘƭŀƎ ǿǳǊŘŜ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ ŜǊǎǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ƴƛŎƘǘ 
ǾƻǊƎŜǘǊŀƎŜƴΦ 5ƛŜ CƭŅŎƘŜ bǊΦ оп ǿƛǊŘ ŘŀƘŜǊ ƴƛŎƘǘ ƳŜƘǊ ŜǊǿŜƛǘŜǊǘΦ

5ƛŜ wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴǳƴƎ Ƙŀǘ ŘŜƴ !ǳŦǘǊŀƎ ŘŜƴ CƭŅŎƘŜƴōŜƛǘǊŀƎǎǿŜǊǘ Ȋǳ ŜǊŦǸƭƭŜƴ όȊǳƴŅŎƘǎǘ 
мΣт҈ύΦ 5ŀŦǸǊ ǿǳǊŘŜƴ ŀǳǎǊŜƛŎƘŜƴŘ CƭŅŎƘŜƴ ŀǳǎƎŜǿŅƘƭǘΦ 9ǎ ǎǘŜƘǘ ŘŜƴ YƻƳƳǳƴŜƴ ŦǊŜƛ 
ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴǳƴƎ ǿŜƛǘŜǊŜ CƭŅŎƘŜƴ ŦǸǊ ŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ 
ŀǳǎȊǳǿŜƛǎŜƴΦ

мнн



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

мнл ±D [ŀƴƎŜƴƭƻƴǎƘŜƛƳπ
{ǘǊƻƳōŜǊƎ

млΦлпΦнлнр {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ŘŜǊ ±ŜǊōŀƴŘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ [ŀƴƎŜƴƭƻƴǎƘŜƛƳπ{ǘǊƻƳōŜǊƎΣ ȊǳƳ
ŜǊƴŜǳǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎǎǾŜǊŦŀƘǊŜƴΥ
DŜƎŜƴ ŘƛŜ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜƴ нтΣ нуΣ ол ǳƴŘ ом ōŜǎǘŜƘŜƴ ƪŜƛƴŜ ǿŜƛǘŜǊŜƴ !ƴǊŜƎǳƴƎŜƴ
ƻŘŜǊ .ŜŘŜƴƪŜƴ ǳƴŘ ǿŜǊŘŜƴ ǾƻƳ ±ŜǊōŀƴŘǎƎŜƳŜƛƴŘŜǊŀǘΣ ƧŜŘƻŎƘ ǳƴǘŜǊ ŜǊƴŜǳǘŜǊ
.ŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎǳƴƎ ŘŜǊ ǾŜǊōŀƴŘǎƎŜƳŜƛƴŘŜŜƛƎŜƴŜƴ tƻǘŜƴȊƛŀƭǎǘǳŘƛŜ ƎŜƎŜōŜƴŜƴ
CƭŅŎƘŜƴǇƻǘŜƴȊƛŀƭŜ ǾƻƳ нуΦлфΦнлноΣ ȊǳǊ YŜƴƴǘƴƛǎ ƎŜƴƻƳƳŜƴΦ
CƭŅŎƘŜ нрΥ
5ƛŜ ±ŜǊōŀƴŘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ ǎǘƛƳƳǘ ŘŜǊ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ нр ƎǊǳƴŘǎŅǘȊƭƛŎƘ ȊǳΣ ŀōŜǊ
ōŜŦǸǊǿƻǊǘŜǘ ŜƛƴŜ ƭŜƛŎƘǘŜ !ǳǎŘŜƘƴǳƴƎ ŘŜǎ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘǎ ƛƴ ŘŜƴ bƻǊŘŜƴ ǳƴŘ
ǎŎƘƭƛŜǖǘ ǎƛŎƘ ŘŜǊ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ŘŜǊ hǊǘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ [ŀƴƎŜƴƭƻƴǎƘŜƛƳ ό.ŜǎŎƘƭǳǎǎ
hǊǘǎƎŜƳŜƛƴŘŜǊŀǘ ǾƻƳ нлΦлоΦнлнр π ǎƛŜƘŜ !ƴƭŀƎŜ мύ ŀƴΦ
CƭŅŎƘŜ нсΥ
5ƛŜ CƭŅŎƘŜ нс ǿƛǊŘΣ ǳƴǘŜǊ .ŜȊǳƎƴŀƘƳŜ ŘŜǊ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ŘŜǊ hǊǘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ ²ƛƴŘŜǎƘŜƛƳ ǾƻƳ 
мсΦмлΦнлно ŀōƎŜƭŜƘƴǘΦ 5Ŝǎ ²ŜƛǘŜǊŜƴ ǿƛǊŘ ŀǳŦ ŘƛŜ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ŘŜǊ hǊǘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ ²ƛƴŘŜǎƘŜƛƳ 
ό.ŜǎŎƘƭǳǎǎ hǊǘǎƎŜƳŜƛƴŘŜǊŀǘ ǾƻƳ млΦлоΦнлнр π ǎƛŜƘŜ !ƴƭŀƎŜ нύ ǾŜǊǿƛŜǎŜƴΦ

нр

нс

CƭŅŎƘŜ нрΥ 9ƛƴŜ 9ǊǿŜƛǘŜǊǳƴƎ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜ ǿƛǊŘ ŀōƎŜƭŜƘƴǘ όǎƛŜƘŜ ǳƴǘŜƴύΦ

CƭŅŎƘŜ нсΥ !ƴ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜ ǿƛǊŘ ŦŜǎǘƎŜƘŀƭǘŜƴ όǎƛŜƘŜ ǳƴǘŜƴύΦ

мнл ±D [ŀƴƎŜƴƭƻƴǎƘŜƛƳπ
{ǘǊƻƳōŜǊƎ

млΦлпΦнлнр !ƴƭŀƎŜ м

мно



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
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Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

мнл ±D [ŀƴƎŜƴƭƻƴǎƘŜƛƳπ
{ǘǊƻƳōŜǊƎ

млΦлпΦнлнр !ƴƭŀƎŜ н

мнп



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag
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млΦлпΦнлнр {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ŘŜǊ hǊǘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ [ŀƴƎŜƴƭƻƴǎƘŜƛƳ
½ǳƴŅŎƘǎǘ ŜƛƴƳŀƭ ōŜŘŀƴƪŜƴ ǿƛǊ ǳƴǎ ŦǸǊ ŘƛŜ .ŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎǳƴƎ ǳƴǎŜǊŜǊ ƛƳ
wŀƘƳŜƴ ŘŜǎ ǾƻǊŀƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎǎǾŜǊŦŀƘǊŜƴǎ ǾƻǊƎŜǘǊŀƎŜƴŜƴ !ƴǊŜƎǳƴƎŜƴΣ ƛƴǎōŜǎƻƴŘŜǊŜ ŦǸǊ 
ŘƛŜ IŜǊŀǳǎƴŀƘƳŜ ŘŜǊ ǎƻƎŜƴŀƴƴǘŜƴϦǀǎǘƭƛŎƘŜƴ ½ǳƴƎŜϦ ŀǳǎ ŘŜǊ
tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ нрΦ 5ƛŜǎŜ !ƴǇŀǎǎǳƴƎ ōŜƎǊǸǖŜƴ ǿƛǊ ŀǳǎŘǊǸŎƪƭƛŎƘΦ DƭŜƛŎƘȊŜƛǘƛƎ
ƳǀŎƘǘŜƴ ǿƛǊ ƧŜŘƻŎƘ ŘŀǊŀǳŦ ƘƛƴǿŜƛǎŜƴΣ Řŀǎǎ ŘǳǊŎƘ ŘƛŜ !ƴǇŀǎǎǳƴƎ ŘŜǎ
tƭŀƴŜƴǘǿǳǊŦǎ ƴǳƴƳŜƘǊ ŘƛŜ ƴǀǊŘƭƛŎƘ ŀƴƎǊŜƴȊŜƴŘŜ ²ŀƭŘŦƭŅŎƘŜ ǾƻƭƭǎǘŅƴŘƛƎ ŀǳǎ
ŘŜǊ tƭŀƴǳƴƎ ƘŜǊŀǳǎƎŜƴƻƳƳŜƴ ǿǳǊŘŜΦ 5ƛŜǎŜ 9ƴǘǿƛŎƪƭǳƴƎ ƪǀƴƴŜƴ ǿƛǊ ƴƛŎƘǘ
ǳƴǘŜǊǎǘǸǘȊŜƴΣ Řŀ ȊǳƳƛƴŘŜǎǘ ŘŜǊ ƴǀǊŘƭƛŎƘ ŀƴƎǊŜƴȊŜƴŘŜ ²ŀƭŘǊŀƴŘ ōƛǎ Ȋǳ ŜƛƴŜǊ ¢ƛŜŦŜ Ǿƻƴ ŎŀΦ млл 
aŜǘŜǊƴ ŀǳǎ ǳƴǎŜǊŜǊ {ƛŎƘǘ ŀǳŎƘ ǿŜƛǘŜǊƘƛƴ Ŝƛƴ ǊŜƭŜǾŀƴǘŜǎ ǳƴŘ ŦǸǊ ŘƛŜ
½ǳƪǳƴŦǘ ǿƛŎƘǘƛƎŜǎ CƭŅŎƘŜƴǇƻǘŜƴȊƛŀƭ ŘŀǊǎǘŜƭƭǘΦ  
5ŀ ŘƛŜǎŜ ƴǀǊŘƭƛŎƘŜ 9ǊǿŜƛǘŜǊǳƴƎ ƛƴ ŘŜǊ ŜǊǎǘŜƴ hŦŦŜƴƭŀƎŜ ƛƴ ǾƛŜƭ ƎǊǀǖŜǊŜƳ ¦ƳŦŀƴƎ ǾƻǊƎŜǎŜƘŜƴ ǿŀǊΣ 
ǿŅǊŜ ŜƛƴŜ !ǳŦƴŀƘƳŜ ŘƛŜǎŜǊ ǎŜƘǊ ǸōŜǊǎŎƘŀǳōŀǊŜƴ CƭŅŎƘŜƴ ŀƳ ²ŀƭŘǊŀƴŘ ƴǳǊ ŜƛƴŜ ǎŜƘǊ ƎŜǊƛƴƎŦǸƎƛƎŜ 
!ƴǇŀǎǎǳƴƎΣ ŘƛŜ ŘƛŜ YƻƴǘƛƴǳƛǘŅǘ ǳƴǎŜǊŜǊ
tƭŀƴǳƴƎŜƴ ƴƛŎƘǘ ǾǀƭƭƛƎ ŘǳǊŎƘŜƛƴŀƴŘŜǊōǊƛƴƎŜƴ ǿǸǊŘŜΦ IƛƴȊǳ ƪƻƳƳǘΣ Řŀǎǎ ŜƛƴŜ
ǎƻƭŎƘŜ !ƴǇŀǎǎǳƴƎ ǳƴǎŜǊŜƴ {ǇƛŜƭǊŀǳƳ ƘƛƴǎƛŎƘǘƭƛŎƘ ŘŜǊ ¢ƻǇƻƎǊŀǇƘƛŜ ŜǊǿŜƛǘŜǊƴ
ǿǸǊŘŜΦ 5ŀǊǸōŜǊ Ƙƛƴŀǳǎ ƛǎǘ ǾƻǊ ŘŜƳ IƛƴǘŜǊƎǊǳƴŘ ŘŜǊ .ŜǎƛǘȊǾŜǊƘŅƭǘƴƛǎǎŜ όŘƛŜ
²ŀƭŘŦƭŅŎƘŜƴ ǎƛƴŘ Ȋǳ млл҈ ƛƴ DŜƳŜƛƴŘŜōŜǎƛǘȊύ Ȋǳ ōŜŀŎƘǘŜƴΣ Řŀǎǎ ŜƛƴŜ ǎƻƭŎƘŜ
!ƴǇŀǎǎǳƴƎ ŘƛŜ DŜƭŅƴŘŜǎƛŎƘŜǊǳƴƎ ŘŜǳǘƭƛŎƘ ǾŜǊŜƛƴŦŀŎƘŜƴ ǳƴŘ ŜƛƴŜ ±ŜǊǘŜƛƭǳƴƎ
ŘŜǊ tŀŎƘǘŜƛƴƴŀƘƳŜƴ ŀǳŦ ŘƛŜ ƪƻƳǇƭŜǘǘŜ .ŜǾƻƭƪŜǊǳƴƎ ŜǊƳǀƎƭƛŎƘŜƴ ǿǸǊŘŜΦ 5ƛŜǎ
ƭŅǎǎǘ ǾŜǊƳǳǘŜƴΣ Řŀǎǎ ŘŀƳƛǘ πȊǳǎŀƳƳŜƴ Ƴƛǘ .ǸǊƎŜǊōŜǘŜƛƭƛƎǳƴƎǎƳƻŘŜƭƭŜƴπ
ŘƛŜ !ƪȊŜǇǘŀƴȊ Ǿƻƴ ²ƛƴŘŀƴƭŀƎŜƴ ƛƴ ǳƴǎŜǊŜǊ DŜƳŜƛƴŘŜ ǎǘŀǊƪ ŜǊƘǀƘǘ ǿŜǊŘŜƴ ǿǸǊŘŜΦ
¦Ƴ ŜƛƴŜ ƴŀŎƘƘŀƭǘƛƎŜ ǳƴŘ ŀǳǎƎŜǿƻƎŜƴŜ 9ƴǘǿƛŎƪƭǳƴƎ Ȋǳ ŜǊƳǀƎƭƛŎƘŜƴΣ ōƛǘǘŜƴ ǿƛǊ
ŘŀƘŜǊ ǳƳ ŘƛŜ ŜǊƴŜǳǘŜ «ōŜǊǇǊǸŦǳƴƎ ŘŜǊ tƭŀƴǳƴƎŜƴ Ƴƛǘ ŘŜƳ ½ƛŜƭΣ ŘŜƴ ƴǀǊŘƭƛŎƘ
ŀƴ ŘƛŜ ŀƪǘǳŜƭƭ ǾƻǊƎŜǎŜƘŜƴŜ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ нр ŀƴƎǊŜƴȊŜƴŘŜƴ ²ŀƭŘǊŀƴŘ ǘŜƛƭǿŜƛǎŜ
όƛƴ ŜƛƴŜǊ ¢ƛŜŦŜ Ǿƻƴ ŎŀΦ мллƳύ ǿƛŜŘŜǊ ƛƴ ŘƛŜ tƭŀƴǳƴƎ ŀǳŦȊǳƴŜƘƳŜƴΦ

нр

5ƛŜ ŘŜǊȊŜƛǘƛƎŜ DŜōƛŜǘǎŀōƎǊŜƴȊǳƴƎ ƛǎǘ ƛƴ ǎƛŎƘ ǎŎƘƭǸǎǎƛƎΣ Řŀ Ŝǎ ŘŜƴ [ŀƴƎŜƴƭƻƴǎƘŜƛƳŜǊ 
²ŀƭŘ Ƴƛǘ !ǳǎƴŀƘƳŜ ŜƛƴŜǎ ƪƭŜƛƴŜƴ {ǘǸŎƪǎ ǀǎǘƭƛŎƘ ŘŜǊ 5ŜǇƻƴƛŜ ǿŜƛǘƎŜƘŜƴŘ ŀǳǎǎǇŀǊǘΦ 
5ŀ 9ƛƴƎǊƛŦŦŜ ƛƴ ŘŜƴ ²ŀƭŘ ƛƳƳŜǊ Ƴƛǘ wƻŘǳƴƎŜƴ ǾŜǊōǳƴŘŜƴ ǎƛƴŘ ǳƴŘ Ŝǎ ǎƛŎƘ ƘƛŜǊōŜƛ ǳƳ 
Ŝƛƴ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ ²ŀƭŘ ǳƴŘ CƻǊǎǘǿƛǊǘǎŎƘŀŦǘ ƘŀƴŘŜƭǘΣ ŜǊǎŎƘŜƛƴǘ ŜƛƴŜ 9ǊǿŜƛǘŜǊǳƴƎ ǳƳ 
ŜƛƴŜƴ ул Ƴ ōǊŜƛǘŜƴ {ŀǳƳ ƴƛŎƘǘ ǇƭŀǳǎƛōŜƭΦ 9ƛƎŜƴǘǳƳǎǾŜǊƘŅƭǘƴƛǎǎŜ ǎǇƛŜƭŜƴ ŀǳŦ 
ǊŜƎƛƻƴŀƭŜǊ 9ōŜƴŜ ƪŜƛƴŜ wƻƭƭŜΦ ¢ŜƛƭŜ ŘŜǎ ²ŀƭŘŜǎ ǎƛƴŘ IŀōƛǘŀǘǇƻǘŜƴȊƛŀƭŜ ŦǸǊ ŘƛŜ 
CƭŜŘŜǊƳŀǳǎΦ LƴŦƻƭƎŜ Ǿƻƴ Ϡ с ²ƛƴŘ.D ōȊǿΦ ŘŜǊ ƴƻŎƘ ŀǳǎǘŜƘŜƴŘŜƴ ƎŜǎŜǘȊƭƛŎƘŜƴ 
¦ƳǎŜǘȊǳƴƎ ŘŜǊ w95πLLLπwƛŎƘǘƭƛƴƛŜ ǎƛƴŘ ŀǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜ tǊǸŦǳƴƎŜƴ ōŜƛ 
ŀǳǎƎŜǿƛŜǎŜƴŜƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƎŜōƛŜǘŜƴ ƴƛŎƘǘ ƳŜƘǊ ǾƻǊƎŜǎŎƘǊƛŜōŜƴΦ

мнр
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млΦлпΦнлнр{ǘŀŘǘǾŜǊǿŀƭǘǳƴƎ {ǘǊƻƳōŜǊƎ
!ǳŦƎǊǳƴŘ ŘŜǊ ōŜŀōǎƛŎƘǘƛƎǘŜƴ CŜǎǘƭŜƎǳƴƎŜƴ ƛƳ нΦ 9ƴǘǿǳǊŦ ǎƛƴŘ ǿƛǊ ƛƴ ǳƴǎŜǊŜƴ
tƭŀƴǳƴƎŜƴ ōŜǊǸƘǊǘ ǳƴŘ ƳǀŎƘǘŜƴ ƛƳ CƻƭƎŜƴŘŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎ ŘŀȊǳ ƴŜƘƳŜƴΥ
мΦ !ǳǎƎŀƴƎƭŀƎŜ
5ƛŜ {ǘŀŘǘ {ǘǊƻƳōŜǊƎ Ǉƭŀƴǘ ƎŜƳŜƛƴǎŀƳ Ƴƛǘ ŘŜǊ !ƭǘǳǎ ǊŜƴŜǿŀōƭŜǎ DƳōI ŘŜƴ
²ƛƴŘǇŀǊƪ 5ǀǊǊŜōŀŎƘπ{ǘǊƻƳōŜǊƎ ƛƴ ŘŜǊ wŜƎƛƻƴ wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπbŀƘŜ ǳƴŘ Ƙŀǘ Řŀǎ
tƭŀƴƎŜōƛŜǘ ōŜǊŜƛǘǎ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ ŜǊǎǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ȊǳǊ ǾƛŜǊǘŜƴ ¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ
ŘŜǎ wŜƎƛƻƴŀƭŜƴ wŀǳƳƻǊŘƴǳƴƎǎǇƭŀƴŜǎ wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπbŀƘŜ нлмп ǾƻǊƎŜǎǘŜƭƭǘ ǳƴŘ
ŘƛŜ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ŀƭǎ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ōŜŀƴǘǊŀƎǘΦ !ǳŦƎǊǳƴŘ ŘŜǊ ōŜŀōǎƛŎƘǘƛƎǘŜƴ 
CŜǎǘƭŜƎǳƴƎŜƴ ƛƳ Ϧ9ƴǘǿǳǊŦ ŘŜǊ ǾƛŜǊǘŜƴ ¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎέ
ǾƻƳ нсΦммΦнлнп ǳƴŘ ŘŜǊ &ƴŘŜǊǳƴƎŜƴ ȊǳƳ 9ƴǘǿǳǊŦ ǾƻƳ олΦлпΦнлнп ǎƛƴŘ ǿƛǊ ƛƴ
ǳƴǎŜǊŜƴ tƭŀƴǳƴƎŜƴ ōŜǊǸƘǊǘ ǳƴŘ ƳǀŎƘǘŜƴ ƛƳ CƻƭƎŜƴŘŜƴ ŦǊƛǎǘƎŜǊŜŎƘǘ {ǘŜƭƭǳƴƎ
ƴŜƘƳŜƴΦ
нΦ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ²ƛƴŘǇŀǊƪ 5ǀǊǊŜōŀŎƘπ{ǘǊƻƳōŜǊƎ
²ƛŜ ƛƴ ŘŜǊ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ŘŜǊ {ǘŀŘǘ {ǘǊƻƳōŜǊƎ ǾƻƳ мфΦлуΦнлнп ŘŀǊƎŜǎǘŜƭƭǘΣ Ǉƭŀƴǘ
ŘƛŜ ![¢¦{ ŜƛƴŜƴ ²ƛƴŘǇŀǊƪ Ƴƛǘ ǾƛŜǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ƛƳ .ŜǊŜƛŎƘ ŘŜǎ
ƎŜǇƭŀƴǘŜƴ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘǎΦ ²ƛǊ ōŜŀƴǘǊŀƎŜƴ ŘƛŜ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ŘŜǎ tƭŀƴƎŜōƛŜǘŜǎ
ŘŜǎ ²ƛƴŘǇŀǊƪǎ 5ǀǊǊŜōŀŎƘπ{ǘǊƻƳōŜǊƎ ŀǳǎ !ƴƭŀƎŜ м ŀƭǎ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜΦ
5ƛŜ .ŜƎǊǸƴŘǳƴƎ ƘƛŜǊŦǸǊ ƛǎǘ ŘƛŜ ±ŜǊŜƛƴōŀǊƪŜƛǘ Ƴƛǘ ŘŜƳ tƭŀƴǳƴƎǎƪƻƴȊŜǇǘ ǳƴŘ ŘƛŜ
YƻƴŦƭƛƪǘŀǊƳǳǘ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜΦ 5ƛŜ CƭŅŎƘŜ ƛǎǘ ŀǳǎ {ƛŎƘǘ ŜƛƴŜǎ tǊƻƧŜǘŜƴǘǿƛŎƪƭŜǊǎ ǎŜƘǊ Ǝǳǘ
ŦǸǊ ŘƛŜ 9ƴǘǿƛŎƪƭǳƴƎ ŜƛƴŜǎ ²ƛƴŘǇŀǊƪǎ ƎŜŜƛƎƴŜǘΦ 5ƛŜ tƭŀƴǳƴƎŜƴ ŘŜǊ ![¢¦{ ǎƛƴŘ ƘƛŜǊ
ōŜǊŜƛǘǎ ŦƻǊǘƎŜǎŎƘǊƛǘǘŜƴΦ
Lƴ ŘŜǊ {ȅƴƻǇǎŜ ȊǳǊ !ōǿŅƎǳƴƎ ŘŜǊ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ŘŜǊ ŜǊǎǘŜƴ hŦŦŜƴƭŀƎŜ ǿƛǊŘ
Ǿƻƴ ŘŜǊ wŜƎƛƻƴŀƭŜƴ tƭŀƴǳƴƎǎƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘ ŀǳŦƎŜȊŜƛƎǘΣ ǿŀǊǳƳ ŘƛŜ ƎŜǇƭŀƴǘŜ
tǊƻƧŜƪǘŦƭŅŎƘŜ ƴƛŎƘǘ ŀƭǎ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ ŦǸǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ŀǳǎƎŜǿƛŜǎŜƴ
ǿƛǊŘΦ

ǎƛŜƘŜ ǳƴǘŜƴ

мнс
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мнл ±D [ŀƴƎŜƴƭƻƴǎƘŜƛƳπ
{ǘǊƻƳōŜǊƎ

млΦлпΦнлнр ½ǳƳ ŜƛƴŜƴ ǿƛǊŘ ŀǳŦ ŘŜƴ DǊǳƴŘǎŀǘȊ мсс ǾŜǊǿƛŜǎŜƴΣ ǿƻƴŀŎƘ ŘŜǊ !ōǎǘŀƴŘ ȊǳǊ
ōŜǎǘŜƘŜƴŘŜƴ CƭŅŎƘŜ ǿŜƴƛƎŜǊ ŀƭǎ н ƪƳ ōŜǘǊŅƎǘΦ bŀŎƘ !ƴǇŀǎǎǳƴƎ ŘŜǊ tǊƻƧŜƪǘŦƭŅŎƘŜ
ǿƛǊŘ ŘƛŜǎŜǊ !ōǎǘŀƴŘ ŜƛƴƎŜƘŀƭǘŜƴ όǎƛŜƘŜ !ƴƭŀƎŜ мύΦ !ǳǖŜǊŘŜƳ ǿƛǊŘ ŀǊƎǳƳŜƴǘƛŜǊǘΣ
Řŀǎǎ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜ ƛƳ YƻƴȊŜǇǘ ŘŜǊ ±ŜǊōŀƴŘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ ƴƛŎƘǘ ȊǳǊ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ
ŜƳǇŦƻƘƭŜƴ ǿǳǊŘŜΦ !ƭƭŜǊŘƛƴƎǎ ōŜǊǳƘǘ ŘƛŜ tƻǘŜƴȊƛŀƭǎǘǳŘƛŜ ŘŜǊ ±ŜǊōŀƴŘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ
[ŀƴƎŜƴƭƻƴǎƘŜƛƳπ{ǘǊƻƳōŜǊƎ ŀǳŦ ŀƴŘŜǊŜƴ YǊƛǘŜǊƛŜƴ ŀƭǎ ŘƛŜ ŘŜǊ tƭŀƴǳƴƎǎƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘ wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπ
bŀƘŜΦ {ƻ ǿƛǊŘ ōŜƛǎǇƛŜƭǎǿŜƛǎŜ Ŝƛƴ {ƛŜŘƭǳƴƎǎŀōǎǘŀƴŘ Ǿƻƴ мΦлллƳ Ȋǳ
²ƻƘƴōŜōŀǳǳƴƎŜƴ ǎƻǿƛŜ Ŝƛƴ !ōǎǘŀƴŘ Ȋǳ фллƳ Ȋǳ CŜǊƛŜƴƘŀǳǎǎƛŜŘƭǳƴƎŜƴ
ŀƴƎŜƭŜƎǘΣ ǿŜƭŎƘŜǊ ŘŜǳǘƭƛŎƘ ǸōŜǊ ŘŜƴ !ōǎǘŀƴŘǎƪǊƛǘŜǊƛŜƴ ŘŜǊ wŜƎƛƻƴŀƭŜƴ
tƭŀƴǳƴƎǎƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘ ƭƛŜƎǘΦ 5ƛŜ CƭŅŎƘŜ ŀǳǎ ŘƛŜǎŜƴ DǊǸƴŘŜƴ ŀōȊǳƭŜƘƴŜƴΣ ƛǎǘ
ŀōǿŅƎǳƴƎǎǿƛŘǊƛƎΦ ½ǳŘŜƳ ǿƛǊŘ ŀƴ ŘƛŜǎŜǊ {ǘŜƭƭŜ ƴƻŎƘƳŀƭǎ ōŜǘƻƴǘΣ Řŀǎǎ ŘƛŜ {ǘŀŘǘ
{ǘǊƻƳōŜǊƎ ŘŜƴ ƎŜǇƭŀƴǘŜƴ ²ƛƴŘǇŀǊƪ 5ǀǊǊŜōŀŎƘπ{ǘǊƻƳōŜǊƎ ƴǳǘȊǘΦ
5ƛŜ ¦ƳȊƛƴƎŜƭǳƴƎ ŘŜǊ hD 5ŀȄǿŜƛƭŜǊ ǎǘŜƭƭǘ ƪŜƛƴ !ǳǎǎŎƘƭǳǎǎƪǊƛǘŜǊƛǳƳ ŘŀǊΦ LƳ wŀŘƛǳǎ
Ǿƻƴ оΣр ƪƳ ǿƛǊŘ Ŝƛƴ YƻǊǊƛŘƻǊ Ǿƻƴ фп DǊŀŘ ōȊǿΦ тл DǊŀŘ ȊǿƛǎŎƘŜƴ ǳƴǎŜǊŜǊ
tǊƻƧŜƪǘŦƭŅŎƘŜ ǳƴŘ ŘŜƴ ŀǳǎƎŜǿƛŜǎŜƴŜƴ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜƴ ŜƛƴƎŜƘŀƭǘŜƴΦ
9ƛƴŜ bŀǘǳǊŀπнллл ±ƻǊǇǊǸŦǳƴƎ ƛǎǘ ōŜǊŜƛǘǎ ōŜŀǳŦǘǊŀƎǘΦ 5ƛŜ 9ǊƎŜōƴƛǎǎŜ ǿŜǊŘŜƴ ŦǸǊ
{ƻƳƳŜǊ нлнр ŜǊǿŀǊǘŜǘΦ
5ŀǎ YǊƛǘŜǊƛǳƳ ŘŜǊ aƛƴŘŜǎǘƎǊǀǖŜ Ǿƻƴ рл Ƙŀ ƛǎǘ ƴƛŎƘǘ ŀƭƭŜƛƴ ŀǳǎǎŎƘƭŀƎƎŜōŜƴŘ
ŦǸǊ ŘƛŜ YƻƴȊŜƴǘǊŀǘƛƻƴǎǿƛǊƪǳƴƎ Ǿƻƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴΦ Lƴ ŜƛƴŜƳ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ
ƳǸǎǎŜƴ ǇƻǘŜƴȊƛŜƭƭŜ bŜƎŀǘƛǾŦƭŅŎƘŜƴΣ ǘƻǇƻƎǊŀŦƛǎŎƘŜ DŜƎŜōŜƴƘŜƛǘŜƴ ǿƛŜ ǎǘŀǊƪŜǎ DŜŦŅƭƭŜ ǎƻǿƛŜ ǿŜƛǘŜǊŜ 
9ƛƴǎŎƘǊŅƴƪǳƴƎŜƴ ōŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎǘ ǿŜǊŘŜƴΦ Lƴ ǳƴǎŜǊŜǊ tǊƻƧŜƪǘŦƭŅŎƘŜ ǿǳǊŘŜƴ ŘƛŜǎŜ CŀƪǘƻǊŜƴ ōŜǊŜƛǘǎ 
ōŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎǘΣ ǎƻ Řŀǎǎ ǘǊƻǘȊ ŜƛƴŜǊ
ƪƭŜƛƴŜǊŜƴ DŜǎŀƳǘŦƭŅŎƘŜ ŜƛƴŜ YƻƴȊŜƴǘǊŀǘƛƻƴǎǿƛǊƪǳƴƎ ŘǳǊŎƘ ŘƛŜ ƎŜǇƭŀƴǘŜƴ ǾƛŜǊ
!ƴƭŀƎŜƴ ƎŜƎŜōŜƴ ƛǎǘΦ ²ƛǊ ōƛǘǘŜƴ ƘǀŦƭƛŎƘ ŘŀǊǳƳΣ ǳƴǎ ŘŜƴ 9ƛƴƎŀƴƎ ǳƴǎŜǊŜǊ
{ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ Ȋǳ ōŜǎǘŅǘƛƎŜƴ ǳƴŘ ǳƴǎ ŘƛŜ 9ƛƴƎŀƴƎǎƴǳƳƳŜǊΣ ǳƴǘŜǊ ǿŜƭŎƘŜǊ ŘƛŜ
!ōǿŅƎǳƴƎ ƛƴ ŘŜƴ {ȅƴƻǇǎŜƴ ŜǊŦƻƭƎǘΣ ƳƛǘȊǳǘŜƛƭŜƴΦ

Lƴ ŘŜǊ ŜǊƴŜǳǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ǿǳǊŘŜƴ ƴǳǊ ƴƻŎƘ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜƴŅƴŘŜǊǳƴƎŜƴ ȊǳǊ !ƴƘǀǊǳƴƎ 
ƎŜōǊŀŎƘǘΣ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴǾƻǊǎŎƘƭŀƎ ǿǳǊŘŜ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ ŜǊǎǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ  ōŜǊŜƛǘǎ 
ŀōƎŜǿƻƎŜƴΦ 5ƛŜ ȊǿƛǎŎƘŜƴȊŜƛǘƭƛŎƘŜ !ƴǇŀǎǎǳƴƎ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜ ŜǊƘǀƘǘ ȊǿŀǊ ŘŜƴ !ōǎǘŀƴŘ 
ȊǳƳ ōŜǎǘŜƘŜƴŘŜƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƎŜōƛŜǘΣ ƭŅǎǎǘ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜ ŀōŜǊ ǳƴǘŜǊ ŘƛŜ ŘŜŦƛƴƛŜǊǘŜ 
aƛƴŘŜǎǘƎǊǀǖŜ Ǿƻƴ рл Ƙŀ ŦŀƭƭŜƴΦ 5ƛŜǎŜǎ YǊƛǘŜǊƛǳƳ ǿƛǊŘ ƛƴ ŘŜǊ ǇƭŀƴŜǊƛǎŎƘŜƴ YƻƴȊŜǇǘƛƻƴ 
Ǿƻƴ ǳƴǎ ŘǳǊŎƘƎŅƴƎƛƎ ŜƛƴƎŜƘŀƭǘŜƴΦ 9ƛƴŜ ŀōǎŎƘƭƛŜǖŜƴŘŜ tǊǸŦǳƴƎΣ ǿƛŜ ǾƛŜƭŜ !ƴƭŀƎŜƴ ƛƳ 
9ƛƴȊŜƭŦŀƭƭ ǘŀǘǎŅŎƘƭƛŎƘ ƳǀƎƭƛŎƘ ǎƛƴŘΣ ŜǊŦƻƭƎǘ ŀǳŦ ǊŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴŜǊƛǎŎƘŜǊ 9ōŜƴŜ 
ƎǊǳƴŘǎŅǘȊƭƛŎƘ ƴƛŎƘǘΦ

мнт
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мнлψм hD wƻǘƘ нмΦлоΦнлнр ƛƴ ǾƻǊōŜȊŜƛŎƘƴŜǘŜǊ !ƴƎŜƭŜƎŜƴƘŜƛǘ Ƙŀǘ ǳƴǎ ŘƛŜ hǊǘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ wƻǘƘΣ ǾŜǊǘǊŜǘŜƴ ŘǳǊŎƘ ŘŜƴ 
hǊǘǎōǸǊƎŜǊƳŜƛǎǘŜǊ IŜƭƳǳǘ IǀƴƛƴƎΣ όΦΦΦύ Ƴƛǘ ŘŜǊ ²ŀƘǊƴŜƘƳǳƴƎ LƘǊŜǊ ǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜƴ LƴǘŜǊŜǎǎŜƴ 
ōŜŀǳŦǘǊŀƎǘΦ hǊŘƴǳƴƎǎƎŜƳŅǖŜΣ ŀǳŦ ǳƴǎ ƭŀǳǘŜƴŘŜ ±ƻƭƭƳŀŎƘǘ ŦǸƎŜƴ ǿƛǊ ōŜƛΦ
bŀƳŜƴǎ ǳƴŘ ƛƳ !ǳŦǘǊŀƎ ǳƴǎŜǊŜǊ aŀƴŘŀƴǘƛƴ ǊŜƎŜƴ ǿƛǊ ŀƴΣ
Řŀǎ DǊǳƴŘǎǘǸŎƪ DŜƳŀǊƪǳƴƎ ²ŀǊƳǎǊƻǘƘΣ CƭǳǊ мΣ CƭǳǊǎǘǸŎƪ рт ŀƭǎ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ 
ŀǳǎȊǳǿŜƛǎŜƴΦ
.ŜƎǊǸƴŘǳƴƎΥ
bŀŎƘ !ōŦǸƘǊǳƴƎ Ǿƻƴ YǊŜƛǎπ ǳƴŘ ±Dπ¦ƳƭŀƎŜ ōƭŜƛōŜƴ ǳƴǎŜǊŜǊ aŀƴŘŀƴǘƛƴ ƪŀǳƳ ƴƻŎƘ ǾŜǊŦǸƎōŀǊŜ 
IŀǳǎƘŀƭǘƳƛǘǘŜƭ ȊǳǊ ²ŀƘǊƴŜƘƳǳƴƎ ƛƘǊŜǊ !ǳŦƎŀōŜƴΦ aƛǘ ŜƛƴŜǊ
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜ ǿŅǊŜ ƴƛŎƘǘ ƴǳǊ ŘŜǊ IŀǳǎƘŀƭǘ ŀǳǎƎŜƎƭƛŎƘŜƴΣ ǎƻƴŘŜǊƴ Ŝǎ ǎǘǸƴŘŜƴ ŀǳŎƘ ƘƛƴǊŜƛŎƘŜƴŘ 
aƛǘǘŜƭ ŦǸǊ ŘƛŜ ²ŀƘǊƴŜƘƳǳƴƎ ŦǊŜƛǿƛƭƭƛƎŜǊ !ǳŦƎŀōŜƴ ȊǳǊ ±ŜǊŦǸƎǳƴƎΦ
LƳ DŜōƛŜǘ ǳƴǎŜǊŜǊ aŀƴŘŀƴǘƛƴ Ǝƛōǘ Ŝǎ ƭŜƛŘŜǊ ƪŜƛƴŜ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜƴΣ Řŀ Řŀǎ ƎŜǎŀƳǘŜ DŜƳŜƛƴŘŜƎŜōƛŜǘ 
ƛƴƴŜǊƘŀƭō ŘŜǎ {ŎƘǳǘȊŀōǎǘŀƴŘŜǎ Ǿƻƴ флл aŜǘŜǊƴ ǳƳ
ŘƛŜ hǊǘǎƭŀƎŜ wƻǘƘ ƭƛŜƎǘΦ ¦ƴǎŜǊŜ aŀƴŘŀƴǘƛƴ ƛǎǘ ƧŜŘƻŎƘ 9ƛƎŜƴǘǸƳŜǊƛƴ ŘŜǎ DǊǳƴŘǎǘǸŎƪǎ DŜƳŀǊƪǳƴƎ 
²ŀǊƳǎǊƻǘƘΣ CƭǳǊ мΣ CƭǳǊǎǘǸŎƪ ртΣ ƛƳ DŜōƛŜǘ ŘŜǊ bŀŎƘōŀǊƎŜƳŜƛƴŘŜ
²ŀǊƳǎǊƻǘƘΣ ŀǳŦ ŘŜƳ ƳƛƴŘŜǎǘŜƴǎ ŜƛƴŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜ ŜǊǊƛŎƘǘŜǘ ǿŜǊŘŜƴ ƪǀƴƴǘŜΦ .ƛǎƘŜǊ 
ǎŎƘŜƛǘŜǊǘŜ ŘƛŜǎ ŀƳ ŦŜƘƭŜƴŘŜƴ tƭŀƴǳƴƎǎǊŜŎƘǘΦ
YŜƛƴŜǎ ŘŜǊ !ǳǎǎŎƘƭǳǎǎƪǊƛǘŜǊƛŜƴ ƭƛŜƎǘ ŦǸǊ Řŀǎ DǊǳƴŘǎǘǸŎƪ ǾƻǊΦ 9ǎ ƛǎǘ ŘŀƘŜǊ ƛƴ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴƪǳƭƛǎǎŜ 
ŘŀǊƎŜǎǘŜƭƭǘ ς ŀƭǎ CƭŅŎƘŜ Ƴƛǘ ƴǳǊ ȊǿŜƛ ǸōŜǊƭŀƎŜǊƴŘŜƴ YƻƴŦƭƛƪǘŜƴΦ
5Ŝƴ hŦŦŜƴƭŀƎŜǳƴǘŜǊƭŀƎŜƴ ƭŅǎǎǘ ǎƛŎƘ ŀƭƭŜǊŘƛƴƎǎ ƴǳǊ ŜƴǘƴŜƘƳŜƴΣ Řŀǎǎ Ŝǎ ǎƛŎƘ ǳƳ ŜƛƴŜƴ YƻƴŦƭƛƪǘǊŀǳƳ 
ŘŜǊ YŀǘŜƎƻǊƛŜ LL ƎŜƳŅǖ ŀǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊŦŀŎƘƭƛŎƘŜƳ .ŜƛǘǊŀƎ [C¦ ƘŀƴŘŜƭƴ ǎƻƭƭΦ ²ŜƭŎƘŜǊ ǿŜƛǘŜǊŜ YƻƴŦƭƛƪǘ 
ǎƛŎƘ ŘŀƳƛǘ ǸōŜǊƭŀƎŜǊƴ ǎƻƭƭΣ ƛǎǘ ƴƛŎƘǘ ŜǊǎƛŎƘǘƭƛŎƘΦ

5ƛŜ hǊǘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ wƻǘƘ ǘǊƛǘǘ ƘƛŜǊ ƭŜŘƛƎƭƛŎƘ ŀƭǎ CƭŅŎƘŜƴŜƛƎŜƴǘǸƳŜǊ ǳƴŘ ƴƛŎƘǘ ŀƭǎ ¢ǊŅƎŜǊ 
ŘŜǊ ƪƻƳƳǳƴŀƭŜƴ tƭŀƴǳƴƎǎƘƻƘŜƛǘ ŀǳŦΣ Řŀ ǎƛŎƘ Řŀǎ ǾƻǊƭƛŜƎŜƴŘŜ CƭǳǊǎǘǸŎƪ ƴƛŎƘǘ ƛƴ ƛƘǊŜǊ 
DŜƳŀǊƪǳƴƎ ōŜŦƛƴŘŜǘΦ 5ƛŜ ƪƻƳƳǳƴŀƭŜ CƛƴŀƴȊƭŀƎŜ ƛǎǘ ƪŜƛƴ ŀōǿŅƎǳƴƎǎŜǊƘŜōƭƛŎƘŜǊ 
.ŜƭŀƴƎΦ
Lƴ ŘŜǊ ŜǊƴŜǳǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ǿǳǊŘŜƴ ƴǳǊ ƴƻŎƘ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜƴŅƴŘŜǊǳƴƎŜƴ ȊǳǊ !ƴƘǀǊǳƴƎ 
ƎŜōǊŀŎƘǘΣ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴǾƻǊǎŎƘƭŀƎ ǿǳǊŘŜ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ ŜǊǎǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ƴƛŎƘǘ 
ǾƻǊƎŜǘǊŀƎŜƴ Φ 5ƛŜ CƭŅŎƘŜ ƛƴ ŘŜǊ DŜƳŀǊƪǳƴƎ ²ŀǊƳǎǊƻǘƘ ǿƛǊŘ ŘŀƘŜǊ ƴƛŎƘǘ ƳŜƘǊ 
ŀǳŦƎŜƴƻƳƳŜƴΦ 

5ƛŜ wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴǳƴƎ Ƙŀǘ ŘŜƴ !ǳŦǘǊŀƎ ŘŜƴ CƭŅŎƘŜƴōŜƛǘǊŀƎǎǿŜǊǘ Ȋǳ ŜǊŦǸƭƭŜƴ όȊǳƴŅŎƘǎǘ 
мΣт҈ύΦ 5ŀŦǸǊ ǿǳǊŘŜƴ ŀǳǎǊŜƛŎƘŜƴŘ CƭŅŎƘŜƴ ŀǳǎƎŜǿŅƘƭǘΦ 9ǎ ǎǘŜƘǘ ŘŜƴ YƻƳƳǳƴŜƴ ŦǊŜƛ 
ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴǳƴƎ ǿŜƛǘŜǊŜ CƭŅŎƘŜƴ ŦǸǊ ŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ 
ŀǳǎȊǳǿŜƛǎŜƴΦ

мну



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

мнлψм hD wƻǘƘ нмΦлоΦнлнр 5ŜǊ ŀǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊŦŀŎƘƭƛŎƘŜ .ŜƛǘǊŀƎ ŘŜǎ [Ŧ¦ ƛǎǘ ƴƛŎƘǘ .ŜǎǘŀƴŘǘŜƛƭ ŘŜǊ hŦŦŜƴƭŀƎŜǳƴǘŜǊƭŀƎŜƴΣ ŘƛŜ ǳΦ9Φ 
ǎŎƘƻƴ ŘŜǎǿŜƎŜƴ ŘŜŦƛȊƛǘŅǊ ǎƛƴŘΦ !ǳǎǿŜƛǎƭƛŎƘ ŘŜǊ !ōōƛƭŘǳƴƎ мр ƛƴ ŘŜǊ tƻǘŜƴȊƛŀƭǎǘǳŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ 
ōŜǊǳƘǘ ŘƛŜ 9ƛƴǎǘǳŦǳƴƎ ŘŀǊŀǳŦΣ Řŀǎǎ Ŝǎ ǎƛŎƘ ǳƳ ŜƛƴŜ ²ŀƭŘŦƭŅŎƘŜ Ƴƛǘ ǎŜƘǊ ƘƻƘŜƳ IŀōƛǘŀǘǇƻǘŜƴȊƛŀƭ ŦǸǊ 
CƭŜŘŜǊƳŀǳǎƪƻƭƻƴƛŜƴ ƘŀƴŘŜƭƴ ǎƻƭƭΦ 5ƛŜǎŜ CŜǎǘǎǘŜƭƭǳƴƎ ǳƴŘ ŘŜǊ ǿŜƛǘŜǊŜ ¦ƳƎŀƴƎ ŘŀƳƛǘ ǿŜǊŘŜƴ ƛƴ ŘŜǊ 
tƻǘŜƴȊƛŀƭǎǘǳŘƛŜ ǿƛŜ ŦƻƭƎǘ ŜǊƭŅǳǘŜǊǘ ό{Φ нсύΥ
α5ŀ ŀǳŦƎǊǳƴŘ ŘŜǊ !Ǌǘ ŘŜǊ DŜƴŜǊƛŜǊǳƴƎ ŘƛŜǎŜǊ 5ŀǘŜƴ ǳƴŘ ŘŜǊ ǎŜƘǊ ƎǊƻǖǊŅǳƳƛƎŜƴ .ŜǘǊŀŎƘǘǳƴƎǎǿŜƛǎŜ 
ŘŜǳǘƭƛŎƘŜ ¦ƴǎƛŎƘŜǊƘŜƛǘŜƴ ōŜǎǘŜƘŜƴΣ ƻō ǘŀǘǎŅŎƘƭƛŎƘŜ vǳŀǊǘƛŜǊŜ ƛƴƴŜǊƘŀƭō ŘƛŜǎŜǊ ²ŀƭŘƎŜōƛŜǘŜ 
ōŜǎǘŜƘŜƴΣ ǿŜǊŘŜƴ ǎƛŜ ǾƻƳ DǊǳƴŘǎŀǘȊ ƘŜǊ ŀƭǎ YƻƴŦƭƛƪǘ ƎŜǿŜǊǘŜǘΦ ²ƻ ǎƛƴƴƘŀŦǘ ƳǀƎƭƛŎƘΣ ǿǳǊŘŜƴ ǎƛŜ ȊǳǊ 
YƻƴŦƭƛƪǘƳƛƴƛƳƛŜǊǳƴƎ ǘŜƛƭǎ ŀǳŎƘ ŀǳǎ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴƪǳƭƛǎǎŜ ƘŜǊŀǳǎƎŜƴƻƳƳŜƴΦ {ƛŜ ŦƭƛŜǖŜƴ ŘŀƘŜǊ 
ŜƛƴȊŜƭŦŀƭƭōŜȊƻƎŜƴ ƛƴ ŘƛŜ .ŜǘǊŀŎƘǘǳƴƎ ŘŜǊ ŜƛƴȊŜƭƴŜƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜǇƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜƴ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ 
{¦t όYŀǇΦ оύ ŜƛƴΦά
5ŜƳ ƛǎǘ ŜƴǘƎŜƎŜƴȊǳƘŀƭǘŜƴΥ
 ²Ŝƴƴ ŘƛŜ 5ŀǘŜƴƎǊǳƴŘƭŀƎŜ ƛƴ ŘƻǇǇŜƭǘŜǊ IƛƴǎƛŎƘǘ ό!Ǌǘ ŘŜǊ DŜƴŜǊƛŜǊǳƴƎ ǳƴŘ DǊƻǖǊŅǳƳƛƎƪŜƛǘύ ƪŜƛƴŜ 

ōŜƭŀǎǘōŀǊŜ !ǳǎǎŀƎŜ ŘŀǊǸōŜǊ ȊǳƭŅǎǎǘΣ ƻō ŀǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜ wŜŀƭƛǎƛŜǊǳƴƎǎƘƛƴŘŜǊƴƛǎǎŜ ōŜǎǘŜƘŜƴ 
ƻŘŜǊ ƴƛŎƘǘΣ ƪŀƴƴ αǾƻƳ DǊǳƴŘǎŀǘȊ ƘŜǊά ƪŜƛƴ YƻƴŦƭƛƪǘΣ ǎƻƴŘŜǊƴ ƴǳǊ Ŝƛƴ tƻǘŜƴȊƛŀƭ ƎŜǎŜƘŜƴ ǿŜǊŘŜƴΦ

5ŜǊ ŀǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊŦŀŎƘƭƛŎƘŜ .ŜƛǘǊŀƎ ŘŜǎ [Ŧ¦ ƛǎǘ ƧŜŘŜǊƳŀƴƴ ǀŦŦŜƴǘƭƛŎƘ ƛƳ LƴǘŜǊƴŜǘ 
ȊǳƎŅƴƎƭƛŎƘ ǳƴŘ ǸōŜǊ ŘƛŜ ²ŜōǎƛǘŜ ŘŜǎ [Ŧ¦ ƻŘŜǊ ƎŅƴƎƛƎŜ {ǳŎƘƳŀǎŎƘƛƴŜƴ ǎŎƘƴŜƭƭ 
ŀǳŦŦƛƴŘōŀǊΦ 9Ǌ ōǊŀǳŎƘǘ ŘŀƘŜǊ ƴƛŎƘǘ .ŜǎǘŀƴŘǘŜƛƭ ŘŜǊ hŦŦŜƴƭŀƎŜ Ȋǳ ǎŜƛƴΦ
Lƴ ŘŜǊ ŜǊƴŜǳǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ǿǳǊŘŜƴ ƴǳǊ ƴƻŎƘ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜƴŅƴŘŜǊǳƴƎŜƴ ȊǳǊ !ƴƘǀǊǳƴƎ 
ƎŜōǊŀŎƘǘΣ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴǾƻǊǎŎƘƭŀƎ ǿǳǊŘŜ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ ŜǊǎǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ƴƛŎƘǘ 
ǾƻǊƎŜǘǊŀƎŜƴΦ 5ƛŜ CƭŅŎƘŜ ƛƴ ŘŜǊ DŜƳŀǊƪǳƴƎ ²ŀǊƳǎǊƻǘƘ ǿƛǊŘ ŘŀƘŜǊ ƴƛŎƘǘ ƳŜƘǊ 
ŀǳŦƎŜƴƻƳƳŜƴΦ 

5ƛŜ wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴǳƴƎ Ƙŀǘ ŘŜƴ !ǳŦǘǊŀƎ ŘŜƴ CƭŅŎƘŜƴōŜƛǘǊŀƎǎǿŜǊǘ Ȋǳ ŜǊŦǸƭƭŜƴ όȊǳƴŅŎƘǎǘ 
мΣт҈ύΦ 5ŀŦǸǊ ǿǳǊŘŜƴ ŀǳǎǊŜƛŎƘŜƴŘ CƭŅŎƘŜƴ ŀǳǎƎŜǿŅƘƭǘΦ 9ǎ ǎǘŜƘǘ ŘŜƴ YƻƳƳǳƴŜƴ ŦǊŜƛ 
ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴǳƴƎ ǿŜƛǘŜǊŜ CƭŅŎƘŜƴ ŦǸǊ ŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ 
ŀǳǎȊǳǿŜƛǎŜƴΦ

мнф



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

мнлψм hD wƻǘƘ нмΦлоΦнлнр  5ƛŜǎ Ǝƛƭǘ ŜǊǎǘ ǊŜŎƘǘΣ ǿŜƴƴ ƛƳ ƎƭŜƛŎƘŜƴ ²ŀƭŘ ŀǳŦ ŘŜǊ ŀƴƎǊŜƴȊŜƴŘŜƴ ²ŀƭŘŀƭƎŜǎƘŜƛƳŜǊ DŜƳŀǊƪǳƴƎ 
ōŜǊŜƛǘǎ мл ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ŜǊǊƛŎƘǘŜǘ ǿŜǊŘŜƴ ƪƻƴƴǘŜƴΣ ŘŜǊ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊ ŘƻǊǘ ŀƭǎƻ ƪŜƛƴ 
wŜŀƭƛǎƛŜǊǳƴƎǎƘƛƴŘŜǊƴƛǎ ǿŀǊΣ ǳƴŘ ȊǿŀǊ ōŜǾƻǊ Ŝǎ Ϡ прō .bŀǘ{ŎƘD ƎŀōΦ Lƴ ŘŜǊ .ŜǿŜǊǘǳƴƎ ŘƛŜǎŜǊ CƭŅŎƘŜ 
ƘŜƛǖǘ Ŝǎ ό{Φ ммт ŦΦύΥ
α5ƛŜ .ŜǘǊƻŦŦŜƴƘŜƛǘ ǿƛƴŘƪǊŀŦǘǎŜƴǎƛōƭŜǊ !ǊǘŜƴ ƛǎǘ ƘƛŜǊ ƴƛŎƘǘ ŀǳǎȊǳǎŎƘƭƛŜǖŜƴ ό±ǀƎŜƭΣ CƭŜŘŜǊƳŅǳǎŜύΣ 
ǿƻōŜƛ ŘƛŜ ōŜǊŜƛǘǎ ǾƻǊƘŀƴŘŜƴŜƴ !ƴƭŀƎŜƴ ŜƛƴŜ ƎǊǳƴŘǎŅǘȊƭƛŎƘŜ ±ŜǊǘǊŅƎƭƛŎƘƪŜƛǘ ǾŜǊƳǳǘŜƴ ƭŀǎǎŜƴΦά 
²Ŝƴƴ ŘŜǊ ƎƭŜƛŎƘŜ ²ŀƭŘ ŀǳŦ ²ŀƭŘŀƭƎŜǎƘŜƛƳŜǊ DŜƳŀǊƪǳƴƎ ŀƭǎ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ ŀǳǎƎŜǿƛŜǎŜƴ ǿŜǊŘŜƴ 
ƪŀƴƴΣ ƪŀƴƴ ƛƘƳ ŀǳŦ ²ŀǊƳǎǊƻǘƘŜǊ DŜƳŀǊƪǳƴƎ Řŀǎ tƻǘŜƴȊƛŀƭ ƴƛŎƘǘ ƻƘƴŜ ŜƪƭŀǘŀƴǘŜƴ 
²ŜǊǘǳƴƎǎǿƛŘŜǊǎǇǊǳŎƘ ŀōƎŜǎǇǊƻŎƘŜƴ ǿŜǊŘŜƴΦ
 9ǎ ƪŀƴƴ ŘŀƘƛƴƎŜǎǘŜƭƭǘ ōƭŜƛōŜƴΣ ƛƴǿƛŜǿŜƛǘ ŜƛƴŜ IŜǊŀǳǎƴŀƘƳŜ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜ ŀǳǎ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴƪǳƭƛǎǎŜ 

αǎƛƴƴƘŀŦǘά ǿŅǊŜΣ Řŀ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜ ƴƛŎƘǘ ŀǳǎ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴƪǳƭƛǎǎŜ ƘŜǊŀǳǎƎŜƴƻƳƳŜƴ ǿǳǊŘŜΦ !ƭƭŜǊŘƛƴƎǎ 
ƘŅǘǘŜ ǎƛŜ Řŀƴƴ ŜƛƴȊŜƭŦŀƭƭōŜȊƻƎŜƴ ƛƳ wŀƘƳŜƴŘ ŘŜǊ {ǘǊŀǘŜƎƛǎŎƘŜƴ ¦ƳǿŜƭǘǇǊǸŦǳƴƎ ōŜǘǊŀŎƘǘŜǘ ǿŜǊŘŜƴ 
ƳǸǎǎŜƴΦ 5ŀǎ ƛǎǘ ƧŜŘƻŎƘ ƴƛŎƘǘ ƎŜǎŎƘŜƘŜƴΦ 5ƛŜǎŜ aŜǘƘƻŘƛǎŎƘŜ LƴƪƻƴǎŜǉǳŜƴȊ ƛǎǘ Ŝƛƴ ǎŎƘǿŜǊŜǊΦ ²ǸǊŘŜ 
ŘŜǊ wŜƎƛƻƴŀƭŜ wŀǳƳƻǊŘƴǳƴƎǎǇƭŀƴ ǎƻ ōŜǎŎƘƭƻǎǎŜƴΣ ǿŅǊŜ ŜǊ ǎŎƘƻƴ ŘŜǎǿŜƎŜƴ ǳƴǿƛǊƪǎŀƳΦ
5ƛŜ ŦŜƘƭŜǊƘŀŦǘ ǳƴǘŜǊōƭƛŜōŜƴŜ 9ƛƴȊŜƭŦŀƭƭǇǊǸŦǳƴƎ ƛƴ ŘŜǊ {¦t ǿƛǊŘ ŘŀƘŜǊ ƴŀŎƘƎŜƘƻƭǘ ǿŜǊŘŜƴ ƳǸǎǎŜƴΦ 
5ƛŜǎ ǿƛǊŘ ŘŀȊǳ ŦǸƘǊŜƴΣ Řŀǎǎ ŀǳŎƘ ŘƛŜ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ ŀǳŦ ²ŀǊƳǎǊƻǘƘŜǊ DŜƳŀǊƪǳƴƎ ŀƭǎ 
±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ ŘŀǊƎŜǎǘŜƭƭǘ ǿŜǊŘŜƴ ƳǳǎǎΥ
 5ƛŜ ƛƴ !ōǎŎƘƴƛǘǘ оΦоΦм ŘŜǊ tƻǘŜƴȊƛŀƭǎǘǳŘƛŜ ό{Φ опύ ƎŜƴŀƴƴǘŜƴ !ǳǎǿŀƘƭƪǊƛǘŜǊƛŜƴ ǿŜǊŘŜƴ ŜǊŦǸƭƭǘΥ

ҍ ±ƻƴ ŜƛƴŜƳ αōŜǎƻƴŘŜǊǎ ŜƳǇŬƴŘƭƛŎƘŜƴ wŀǳƳάΣ ŘŜǊ ŀǳǎƎŜǎŎƘƭƻǎǎŜƴ ǿŜǊŘŜƴ ƳǳǎǎΣ ƪŀƴƴ ƴƛŎƘǘ 
ƎŜǎǇǊƻŎƘŜƴ ǿŜǊŘŜƴΣ ǿŜƴƴ ŘŜǊ ƎƭŜƛŎƘŜ ²ŀƭŘ ŀǳŦ ōŜƴŀŎƘōŀǊǘŜǊ DŜƳŀǊƪǳƴƎ ŀƭǎ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ 
ŀǳǎƎŜǿƛŜǎŜƴ ǿƛǊŘΦ

нт

5ƛŜ ƛƳ CŀŎƘōŜƛǘǊŀƎ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊ ό[Ŧ¦ нлноύ ŘŀǊƎŜǎǘŜƭƭǘŜƴ CƭŅŎƘŜƴ ŘŜǊ YŀǘŜƎƻǊƛŜ L ǳƴŘ 
LL ǿŜǊŘŜƴ ŀǳŦ ǊŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴŜǊƛǎŎƘŜǊ 9ōŜƴŜ ŀƭǎ !ǳǎǎŎƘƭǳǎǎƎŜōƛŜǘŜ ōŜǘǊŀŎƘǘŜǘΦ 5ŜǊ 
CŀŎƘōŜƛǘǊŀƎ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊ ǎǘŜƭƭǘ ŜƛƴŜ ǿƛŎƘǘƛƎŜ !ōǿŅƎǳƴƎǎƎǊǳƴŘƭŀƎŜ ŘŀǊΦ 9ƛƴŜ 
ŘŜǘŀƛƭƭƛŜǊǘŜ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊǳƴǘŜǊǎǳŎƘǳƴƎ ŀƭƭŜǊ ǇƻǘŜƴȊƛŜƭƭŜƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƎŜōƛŜǘŜ ƛƴ ŘŜǊ 
wŜƎƛƻƴ ƛǎǘ ŀǳǎ ȊŜƛǘƭƛŎƘŜƴ ǿƛŜ ŦƛƴŀƴȊƛŜƭƭŜƴ DǊǸƴŘŜƴ ǎŎƘǿƛŜǊƛƎΦ 5ŀƘŜǊ ǎƻƭƭǘŜƴ 
±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ ƛƴ ŜǊǎǘŜǊ [ƛƴƛŜ ŀǳŦ ŘŜƴƧŜƴƛƎŜƴ CƭŅŎƘŜƴ 
ŀǳǎƎŜǿƛŜǎŜƴ ǿŜǊŘŜƴΣ ŘƛŜ ƪŜƛƴŜ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊƪƻƴŦƭƛƪǘŜ ŜǊƪŜƴƴŜƴ ƭŀǎǎŜƴΦ 5ƛŜǎ ǿƛǊŘ ŀǳŎƘ 
ŘǳǊŎƘ ŘƛŜ ŀƪǘǳŜƭƭŜƴ ƎŜǎŜǘȊƭƛŎƘŜƴ DǊǳƴŘƭŀƎŜƴ ǿƛŜ Ϡ с ²ƛƴŘ.D ǳƴŘ ŘƛŜ w95 LLLπ
wƛŎƘǘƭƛƴƛŜ ōŜƪǊŅŦǘƛƎǘΦ
5ƛŜ tƭŀƴǳƴƎǎƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘ Ƙŀǘ ǎƛŎƘ ŘŀƘŜǊ ŜƴǘǎŎƘƛŜŘŜƴ ƴƛŎƘǘ ƛƴ CƭŅŎƘŜƴ ŘŜǊ YŀǘŜƎƻǊƛŜ 
LL ƘƛƴŜƛƴȊǳǇƭŀƴŜƴΤ Ŝǎ ǎŜƛ ŘŜƴƴΣ Ŝǎ ƭƛŜƎǘ Ŝƛƴ ǾŀƭƛŘŜǎ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊƎǳǘŀŎƘǘŜƴ ǾƻǊΣ Řŀǎǎ ŘƛŜ 
!ƴƴŀƘƳŜƴ ŘŜǎ CŀŎƘōŜƛǘǊŀƎǎ ǿƛŘŜǊƭŜƎǘΦ

!ǳŦ ǇƭŀƴŜǊƛǎŎƘ ōŜǊŜƛǘǎ ƎŜǎƛŎƘŜǊǘŜ DŜōƛŜǘŜ ǿƛŜ ŘŜǊ ŀƴƎŜǎǇǊƻŎƘŜƴŜƴ CƭŅŎƘŜ нт ƛǎǘ ŘŜǊ 
CŀŎƘōŜƛǘǊŀƎ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊ ŀǳŦƎǊǳƴŘ ŘŜǊ ŘŀǊƛƴ ŜƴǘƘŀƭǘŜƴŜƴ !ƴǿŜƴŘǳƴƎǎƘƛƴǿŜƛǎŜ ƴƛŎƘǘ 
ŀƴȊǳǿŜƴŘŜƴΦ

мол



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

мнлψм hD wƻǘƘ нмΦлоΦнлнрҍ 5ŜƳ YƻƴȊŜƴǘǊŀǝƻƴǎƎŜōƻǘ ǿǸǊŘŜ wŜŎƘƴǳƴƎ ƎŜǘǊŀƎŜƴΣ Řŀ Řŀǎ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ ƛƴ ²ŀƭŘŀƭƎŜǎƘŜƛƳ 
ŘǳǊŎƘ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜ ƛƴ ²ŀǊƳǎǊƻǘƘ ǎƛƴƴǾƻƭƭ ŜǊǿŜƛǘŜǊǘ ǿǸǊŘŜ ǳƴŘ Ŝǎ ǎƛƴƴƭƻǎ ǿŅǊŜΣ Ŝƛƴ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ 
ŀǳǎȊǳǿŜƛǎŜƴΣ ǿŜƴƴ ŘƻǊǘ ƪŜƛƴŜ ŜƛƴȊƛƎŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜ ƳŜƘǊ ƎŜōŀǳǘ ǿŜǊŘŜƴ ƪŀƴƴΣ ǿŜƛƭ ŘƛŜ 
CƭŅŎƘŜ ōŜǊŜƛǘǎ Ƴƛǘ мл ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ōŜōŀǳǘ ƛǎǘΦ 5ƛŜ !ǳǎǎŎƘƭǳǎǎǿƛǊƪǳƴƎ ŘŜǎ DǊǳƴŘǎŀǘȊŜǎ D мсс 
ǿǸǊŘŜ Řŀƴƴ ŘŀȊǳ ŦǸƘǊŜƴΣ Řŀǎǎ Řŀǎ ŀǳǎƎŜǿƛŜǎŜƴŜ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ ǎƛŎƘ ƴǳǊ ŀƭǎ ±ŜǊƘƛƴŘŜǊǳƴƎǎǇƭŀƴǳƴƎ 
ŦǸǊ ŀƴŘŜǊŜ CƭŅŎƘŜƴ ŀǳǎǿƛǊƪŜƴ ǿǸǊŘŜΦ 5ƛŜǎ ǿŅǊŜ ƛƳ IƛƴōƭƛŎƪ ŘŀǊŀǳŦΣ Řŀǎǎ 9ǊǊƛŎƘǘǳƴƎ ǳƴŘ .ŜǘǊƛŜō Ǿƻƴ 
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ƎŜƳŅǖ Ϡ н 99D ƛƳ ǸōŜǊǊŀƎŜƴŘŜƴ ǀŦŦŜƴǘƭƛŎƘŜƴ LƴǘŜǊŜǎǎŜ ƭƛŜƎŜƴΣ Ŝƛƴ 
ǎŎƘǿŜǊǿƛŜƎŜƴŘŜǊ !ōǿŅƎǳƴƎǎŦŜƘƭŜǊΣ ŘŜǊ ȊǳǊ ¦ƴǿƛǊƪǎŀƳƪŜƛǘ ŘŜǎ wŜƎƛƻƴŀƭŜƴ wŀǳƳƻǊŘƴǳƴƎǎǇƭŀƴǎ 
ŦǸƘǊŜƴ ǿǸǊŘŜΦ
ҍ 5ƛŜ CƭŅŎƘŜ ƛǎǘ ƪƻƴƅƛƪǘŅǊƳŜǊ ŀƭǎ ŘƛŜ ŀƭǎ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ ǾƻǊƎŜǎŜƘŜƴŜ CƭŅŎƘŜ ŀǳŦ ²ŀƭŘŀƭƎŜǎƘŜƛƳŜǊ 
DŜƳŀǊƪǳƴƎ ƛƳ ƎƭŜƛŎƘŜƴ ²ŀƭŘ όƪŜƛƴ CCIπDŜōƛŜǘΣ ƪŜƛƴ .ŜǊƎǿŜǊƪǎŦŜƭŘΣ ƴƻŎƘ ƘǀƘŜǊŜ ±ƻǊōŜƭŀǎǘǳƴƎ ŘŜǊ 
[ŀƴŘǎŎƘŀŦǘ ŘǳǊŎƘ ŘƛŜ !ǳǘƻōŀƘƴ ! смύΦ
ҍ !ǳŎƘ ŘƛŜ aƛƴŘŜǎǘƎǊǀǖŜ Ǿƻƴ рл Ƙŀ ǿƛǊŘ ŜǊŦǸƭƭǘΦ ½ǿŀǊ ƛǎǘ Řŀǎ DǊǳƴŘǎǘǸŎƪ ǳƴǎŜǊŜǊ aŀƴŘŀƴǝƴ ƴǳǊ тΣс 
Ƙŀ ƎǊƻǖΦ 9ǎ ƛǎǘ ŀōŜǊ ŀǳŎƘ ƴǳǊ ŜƛƴŜ ¢ŜƛƭŦƭŅŎƘŜ ŘŜǊ ƛƴ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴƪǳƭƛǎǎŜ ŘŀǊƎŜǎǘŜƭƭǘŜƴ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜΣ 
ŘƛŜ ǸōŜǊ рл Ƙŀ ƎǊƻǖ ƛǎǘΣ ŜǊǎǘ ǊŜŎƘǘ ȊǳǎŀƳƳŜƴ Ƴƛǘ ŘŜƳ ōŜǊŜƛǘǎ рп Ƙŀ ƎǊƻǖŜƴ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ ŀǳŦ 
²ŀƭŘŀƭƎŜǎƘŜƛƳŜǊ DŜƳŀǊƪǳƴƎΦ !ǳŦƎǊǳƴŘ Ŝǎ !ōǎǘŀƴŘŜǎΣ ŘŜƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ǳƴǘŜǊŜƛƴŀƴŘŜǊ 
ƘŀōŜƴ ƳǸǎǎŜƴΣ ǿŅǊŜ ŘƛŜ [ŀƎŜ ƻǇǘƛƳŀƭΦ
ҍ 9ƛƴ ƭƻƪŀƭŜǎ ¦ƴƎƭŜƛŎƘƎŜǿƛŎƘǘ ǿǸǊŘŜ ǾŜǊƳƛŜŘŜƴ ς ŘǳǊŎƘ ŘƛŜ 9ǊǿŜƛǘŜǊǳƴƎ ŘŜǎ ōŜǎǘŜƘŜƴŘŜƴ 
±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜǎ ŀǳŦ ²ŀƭŘŀƭƎŜǎƘŜƛƳŜǊ DŜƳŀǊƪǳƴƎ ŀǳŦ ²ŀǊƳǎǊƻǘƘŜǊ DŜōƛŜǘ ǿǸǊŘŜƴ ŘƻǊǘ ƴƛŎƘǘ ƴǳǊ 
ŘƛŜ .ŜƭŀǎǘǳƴƎŜƴ ǎǇǸǊōŀǊΣ ǎƻƴŘŜǊƴ ŀǳŎƘ ŘƛŜ ±ƻǊǘŜƛƭŜ ƴǳǘȊōŀǊΦ

D мсс ǎǘŜƘǘ ŘŜǊ ƎŜƳŜƛƴŘƭƛŎƘŜƴ !ōǿŅƎǳƴƎ ƛƳ 9ƛƴȊŜƭŦŀƭƭ ƻŦŦŜƴΦ

5ƛŜ wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴǳƴƎ Ƙŀǘ ŘŜƴ !ǳŦǘǊŀƎ ŘŜƴ CƭŅŎƘŜƴōŜƛǘǊŀƎǎǿŜǊǘ Ȋǳ ŜǊŦǸƭƭŜƴ όȊǳƴŅŎƘǎǘ 
мΣт҈ύΦ 5ŀŦǸǊ ǿǳǊŘŜƴ ŀǳǎǊŜƛŎƘŜƴŘ CƭŅŎƘŜƴ ŀǳǎƎŜǿŅƘƭǘΦ 9ǎ ǎǘŜƘǘ ŘŜƴ YƻƳƳǳƴŜƴ ŦǊŜƛ 
ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴǳƴƎ ǿŜƛǘŜǊŜ CƭŅŎƘŜƴ ŦǸǊ ŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ 
ŀǳǎȊǳǿŜƛǎŜƴΦ

мом



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

мнлψм hD wƻǘƘ нмΦлоΦнлнр  5ƛŜ ƛƴ !ōǎŎƘƴƛǘǘ оΦрΦм ŘŜǊ tƻǘŜƴȊƛŀƭǎǘǳŘƛŜ ό{Φ оуύ ƎŜƴŀƴƴǘŜƴ .ŜǿŜǊǘǳƴƎǎƳŀǖǎǘŅōŜ ǎǘŜƘŜƴ ŘŜǊ 
!ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ƴƛŎƘǘ ŜƴǘƎŜƎŜƴΥ
ҍ ²ƛŜ ōŜǊŜƛǘǎ ŘŀǊƎŜƭŜƎǘ ƛǎǘ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜ ŀǳǎ ²ŀǊƳǎǊƻǘƘŜǊ DŜƳŀǊƪǳƴƎ ƪƻƴƅƛƪǘŅǊƳŜǊ ŀƭǎ ŘƛŜ 
ǾƻǊƎŜǎŜƘŜƴŜ ±ƻǊǊŀƴƎŦƭŅŎƘŜ ŀǳŦ ²ŀƭŘŀƭƎŜǎƘŜƛƳŜǊ DŜƳŀǊƪǳƴƎΦ 5ŀǎǎ ŘƻǊǘ мл !ƴƭŀƎŜƴ ŜǊǊƛŎƘǘŜǘ 
ǿŜǊŘŜƴ ƪƻƴƴǘŜƴΣ ƭŅǎǎǘ ŀǳǖŜǊŘŜƳ ǾŜǊƳǳǘŜƴΣ Řŀǎǎ ŘƛŜǎ ŀǳŎƘ ŀǳŦ ²ŀǊƳǎǊƻǘƘŜǊ DŜƳŀǊƪǳƴƎ ƳǀƎƭƛŎƘ 
ǎŜƛƴ ǿƛǊŘΣ ŘŜƴƴ Ŝǎ ƘŀƴŘŜƭǘ ǎƛŎƘ ǳƳ ŘŜƴ ƎƭŜƛŎƘŜƴ ²ŀƭŘΦ
ҍ 5ƛŜ tƻǘŜƴȊƛŀƭƅŅŎƘŜ ƛƴ ²ŀǊƳǎǊƻǘƘ ƛǎǘ ƎǊƻǖ ƎŜƴǳƎΣ ǳƳ ōŜƛ ŘŜǊ ƪƭŜƛƴǊŅǳƳƛƎŜƴ {ǘŀƴŘƻǊǘǿŀƘƭ 
ŀǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜ YƻƴŦƭƛƪǘŜ ǾŜǊƳŜƛŘŜƴ ƻŘŜǊ ƳƛƴƛƳƛŜǊŜƴ ǳƴŘ ƪƻƳǇŜƴǎƛŜǊŜƴ Ȋǳ ƪǀƴƴŜƴΦ .Ŝƛ ŘŜƴ 
CƭŜŘŜǊƳŅǳǎŜƴ ƎŜƘǘ Ŝǎ ǾƻǊ ŀƭƭŜƳ ǳƳ ŘƛŜ ŀƭǎ CƻǊǘǇŦƭŀƴȊǳƴƎǎπ ǳƴŘ wǳƘŜǎǘŅǘǘŜƴ ŘƛŜƴŜƴŘŜƴ 
IǀƘƭŜƴōŅǳƳŜΦ !ƴƎŜǎƛŎƘǘǎ ŘŜǊ ƛƳ ±ŜǊƘŅƭǘƴƛǎ ȊǳǊ DǊǀǖŜ ŘŜǎ ²ŀƭŘŜǎ ƎŜǊƛƴƎŜƴ 
CƭŅŎƘŜƴƛƴŀƴǎǇǊǳŎƘƴŀƘƳŜ ŘǳǊŎƘ ŘŜƴ aŀǎǘΣ ǎƛƴŘ ŘŜǊŀǊǘƛƎŜ YƻƴŦƭƛƪǘŜ ƛƴ ƧŜŘŜƳ Cŀƭƭ ƭǀǎōŀǊΦ
5ŀ ǎƛŎƘ Řŀǎ DǊǳƴŘǎǘǸŎƪ ǳƴǎŜǊŜǊ aŀƴŘŀƴǘƛƴ ŀǳǖŜǊƘŀƭō ŘŜǊ ŜƛƎŜƴŜƴ DŜƳŀǊƪǳƴƎ ōŜŦƛƴŘŜǘ ǳƴŘ ŘŀƘŜǊ 
ƴƛŎƘǘ Ǿƻƴ ǳƴǎŜǊŜǊ aŀƴŘŀƴǘƛƴ ǸōŜǊǇƭŀƴǘ ǿŜǊŘŜƴ ƪŀƴƴΣ ƛǎǘ Ŝǎ ȊǿƛƴƎŜƴŘ ƴƻǘǿŜƴŘƛƎΣ ŘƛŜǎŜǎ ŀƭǎ 
±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ ŘŀǊȊǳǎǘŜƭƭŜƴΣ ŘŀƳƛǘ Ϡ ор !ōǎΦ о {ŀǘȊ о .ŀǳD. ƛΦ±ΦƳΦ D мсс wwhtπ9 ŘŜǊ 9ǊǘŜƛƭǳƴƎ ŜƛƴŜǊ 
!ƴƭŀƎŜƴƎŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎ ƴƛŎƘǘ ŜƴǘƎŜƎŜƴǎǘŜƘǘΦ

5ƛŜ CƭŅŎƘŜ ŜǊŦǸƭƭǘ ƴƛŎƘǘ ŘƛŜ ǇƭŀƴŜǊƛǎŎƘŜƴ YǊƛǘŜǊƛŜƴΣ Řŀ ǎƛŜ ƛƴ ŘŜǊ YŀǘŜƎƻǊƛŜ LL ŘŜǎ 
CŀŎƘōŜƛǘǊŀƎǎ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊ ƭƛŜƎǘΦ {ƻƭŎƘŜ CƭŅŎƘŜƴ ǿǳǊŘŜƴ ƴǳǊ ōŜƛ .ŜǎǘŀƴŘǎƎŜōƛŜǘŜƴ 
ōŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎǘΣ ŀǳŦ ŘƛŜ ŘŜǊ CŀŎƘōŜƛǘǊŀƎ ƴƛŎƘǘ ŀƴȊǳǿŜƴŘŜƴ ƛǎǘΦ 9ƛƴ DǳǘŀŎƘǘŜƴΣ Řŀǎ ŘƛŜ 
!ƴƴŀƘƳŜƴ ŘŜǎ CŀŎƘōŜƛǘǊŀƎǎ ǿƛŘŜǊƭŜƎǘΣ ǿǳǊŘŜ Ǿƻƴ ŘŜǊ hǊǘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ ƴƛŎƘǘ ǾƻǊƎŜƭŜƎǘΦ

«ōŜǊŘƛŜǎ ǿǳǊŘŜ ŘƛŜ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ŜǊǎǘ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ ŜǊƴŜǳǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ 
ŜƛƴƎŜǊŜƛŎƘǘ ǳƴŘ ōŜȊƛŜƘǘ ǎƛŎƘ ƴƛŎƘǘ ŀǳŦ ŘƛŜ ƎŜŅƴŘŜǊǘŜƴ LƴƘŀƭǘŜΣ ǎƛŜ ƭŜƛŘŜǘ ŘŀƘŜǊ ŀǳŎƘ 
ŀƴ ŜƛƴŜƳ ŦƻǊƳŀƭŜƴ aŀƴƎŜƭΦ

мнлψн.«b5bL{ флκ5L9 Dw«b9b 
[ŀƴƎŜƴƭƻƴǎƘŜƛƳ 

ноΦлоΦнлнр ƎŜǊƴŜ ƳǀŎƘǘŜƴ ǿƛǊ ŀƭǎ CǊŀƪǘƛƻƴ Ǿƻƴ .«b5bL{ флκ5L9 Dw«b9b  ƛƳ  DŜƳŜƛƴŘŜǊŀǘ [ŀƴƎŜƴƭƻƴǎƘŜƛƳ 
ŘƛŜ ±ŜǊǘǊŜǘǳƴƎ ŦǸǊ  ǳƴǎ ŀƭǎ tŀǊǘŜƛ ǳƴŘ ǾƛŜƭŜ .ǸǊƎŜǊƛƴƴŜƴ ǳƴŘ .ǸǊƎŜǊ Ǿƻƴ [ŀƴƎŜƴƭƻƴǎƘŜƛƳ 
ǿŀƘǊƴŜƘƳŜƴΦ
¦ƴǎ ƛǎǘ Ŝǎ Ŝƛƴ ǿƛŎƘǘƛƎŜǎ !ƴƭƛŜƎŜƴΣ ǳƴǎŜǊŜƴ ƪƭŜƛƴŜƴ CǊŀƎƳŜƴǘǿŀƭŘ ŀƭǎ ǿƛŎƘǘƛƎŜǎ mƪƻǎȅǎǘŜƳ Ȋǳ 
ŜǊƘŀƭǘŜƴ ǳƴŘ Ȋǳ ǎŎƘǸǘȊŜƴΦ 
²ƛǊ ǳƴŘ ŀƭƭŜ ƴŀŎƘŦƻƭƎŜƴŘŜƴ DŜƴŜǊŀǘƛƻƴŜƴ ǎƻƭƭŜƴ ŜƛƴŜ /ƘŀƴŎŜ ƘŀōŜƴΣ ƎŜƎŜƴ ŘƛŜ !ǳǎǿƛǊƪǳƴƎŜƴ ŘŜǊ 
YƭƛƳŀƪǊƛǎŜ ƳǀƎƭƛŎƘǎǘ Ǝǳǘ ƎŜǿŀǇǇƴŜǘ Ȋǳ ǎŜƛƴΦ
²ƛŜ ǿƛŎƘǘƛƎ ǳƴǎ ŘƛŜǎŜǎ !ƴƭƛŜƎŜƴ ƛǎǘΣ ȊŜƛƎǘ ŀǳŎƘ ŘŜǊ 9ƛƴǎŀǘȊ Ǿƻƴ ǾƛŜƭŜƴ ŜƘǊŜƴŀƳǘƭƛŎƘŜƴ aƛǘƎƭƛŜŘŜǊƴ 
ŘŜǎ YƭƛƳŀŦƻǊǳƳǎ [ŀƴƎŜƴƭƻƴǎƘŜƛƳΣ !DπbŀǘǳǊΣ ŘƛŜ ǎƛŎƘ ǎŜƛǘ ǾƛŜƭŜƴ WŀƘǊŜƴ ŀƪǘƛǾ ƛƴ ½ǳǎŀƳƳŜƴŀǊōŜƛǘ Ƴƛǘ 
ŘŜƳ CƻǊǎǘōŜǘǊƛŜō ŦǸǊ ŘƛŜ 9ƛŎƘŜƴƴŀǘǳǊǾŜǊƧǸƴƎǳƴƎ ŜƛƴǎŜǘȊŜƴΦ
²ƛǊ ǎŜƘŜƴ ǳƴǎŜǊŜƴ ²ŀƭŘ ŀƭǎ YƭƛƳŀǊŜƎǳƭŀǘƻǊ ŀƴΣ ŘŜǊ ŀƭǎ ǿƛŎƘǘƛƎŜǊ YƻƘƭŜƴǎǘƻŦŦπ ǳƴŘ ²ŀǎǎŜǊǎǇŜƛŎƘŜǊΣ 
ƛƴ IƛǘȊŜǇŜǊƛƻŘŜƴ ŜƛƴŜƴ YǸƘƭǳƴƎǎŜŦŦŜƪǘ ŦǸǊ ǳƴǎŜǊŜƴ ²ƻƘƴƻǊǘ ōƛŜǘŜƴ ƪŀƴƴΦ 9ƛƴŜ ½ŜǊǎǘǸŎƪŜƭǳƴƎ ŘŜǎ 
²ŀƭŘŜǎ ǿǸǊŘŜ ŘƛŜǎŜ !ǎǇŜƪǘŜ ǎŎƘƳŅƭŜǊƴΦ
5ŜǊ [ŀƴƎŜƴƭƻƴǎƘŜƛƳŜǊ ²ŀƭŘ ƛǎǘ ƴƛŎƘǘ ƴǳǊ ŦǸǊ ±ǀƎŜƭ Ŝƛƴ ǿƛŎƘǘƛƎŜǊ [ŜōŜƴǎǊŀǳƳ ǳƴŘ ŦǸǊ aŜƴǎŎƘŜƴ Ŝƛƴ 
ǿƛŎƘǘƛƎŜǎΣ ǎǘŀǊƪ ŦǊŜǉǳŜƴǘƛŜǊǘŜǎ bŀƘŜǊƘƻƭǳƴƎǎƎŜōƛŜǘΣ ŀǳŎƘ ȊŀƘƭǊŜƛŎƘŜ CƭŜŘŜǊƳŀǳǎŀǊǘŜƴ ƴǳǘȊŜƴ ŘŜƴ 
²ŀƭŘ ŀƭǎ bŀƘǊǳƴƎǎƘŀōƛǘŀǘ ǳƴŘ ŦǸǊ ƛƘǊŜ ²ƻŎƘŜƴǎǘǳōŜƴΦ .ŜǎƻƴŘŜǊǎ ŦǸǊ {ƛŜ ǎƛƴŘ ŘƛŜ ²ŀƭŘǊŅƴŘŜǊ Ǿƻƴ 
ƘƻƘŜǊ .ŜŘŜǳǘǳƴƎΦ
5ŜǎƘŀƭō ǎƻƭƭǘŜƴ ŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴΣ ǎƻ ǿƛŜ ŘƛŜ ōƛǎƘŜǊƛƎŜ ±ƻǊǊŀƴƎŦƭŅŎƘŜ ȊŜƛƎǘΣ ŀǳǖŜǊƘŀƭō ŘŜǎ 
²ŀƭŘōŜǊŜƛŎƘŜǎ ŀǳŦƎŜǎǘŜƭƭǘ ǿŜǊŘŜƴΦ
bŀŎƘ ǳƴǎŜǊŜǊ 9ƛƴǎŎƘŅǘȊǳƴƎ ƛǎǘ ŘƛŜǎ ŘƛŜ ƴŀŎƘƘŀƭǘƛƎǎǘŜ ±ŀǊƛŀƴǘŜ ȊǳǊ 9ƴŜǊƎƛŜƎŜǿƛƴƴǳƴƎ ƛƴ ŘƛŜǎŜƳ 
.ŜǊŜƛŎƘΦ
²ƛǊ ōŜŘŀƴƪŜƴ ǳƴǎ ǊŜŎƘǘ ƘŜǊȊƭƛŎƘ ŦǸǊ ŘƛŜ .ŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎǳƴƎ ǳƴǎŜǊŜǎ !ƴƭƛŜƎŜƴǎΦ

нр

YŜƴƴǘƴƛǎƴŀƘƳŜ

мон
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мно ±D .ƛǊƪŜƴŦŜƭŘ мпΦлоΦнлнр 5ƛŜ {ǘŀŘǘ .ƛǊƪŜƴŦŜƭŘ ǿƛǊŘ ǎƛŎƘ ƘƛŜǊ ƴƻŎƘ ǇƻǎƛǘƛƻƴƛŜǊŜƴΦ 5ƛŜ 9ƴǘǿƛŎƪƭǳƴƎ ƛƳ ǇƻǘŜƴǘƛŜƭƭŜƴ DŜǿŜǊōŜπ
DŜōƛŜǘ α.ǊŀǳƴŜƴōŜǊƎά ƛǎǘ ǎŎƘƻƴ Ŝƛƴ ǎŜƘǊ ŀƭǘŜǎ !ƴǎƛƴƴŜƴ ŘŜǊ {ǘŀŘǘ ǳƴŘ ōƛǎ Řŀǘƻ ƴǳǊ Ƴƛǘ ŘŜǊ 
!ƴǎƛŜŘƭǳƴƎ ŜƛƴŜǊ .ƛƻƎŀǎπ!ƴƭŀƎŜ ǳƴŘ ŘǊŜƛ ²9! ǾƻǊŀƴƎŜƪƻƳƳŜƴΦ 5ƛŜ ½ǳƪǳƴŦǘ ŘŜǎ ±ŜǊŦŀƘǊŜƴǎ 
αDŜǿŜǊōŜπ ǳƴŘ 9ƴŜǊƎƛŜǇŀǊƪά ƛǎǘ ǳƴƎŜǿƛǎǎΦ 5ƛŜǎŜǊ ǎǘŜŎƪǘ ƛƴ ŘŜǊ ŀƪǘǳŜƭƭŜƴ !ǳǎŦƻǊƳǳƴƎ ǎŜƛǘ нлнм ŦŜǎǘΦ
5ŜǊȊŜƛǘ ǎƛƴŘ ŀǳŎƘ LƴǘŜǊŜǎǎŜƴǘŜƴ ȊǳǊ !ƴǎƛŜŘƭǳƴƎ Ǿƻƴ t±π!ƴƭŀƎŜƴ ƛƳ !ǳǖŜƴōŜǊŜƛŎƘ ƛƴ ŘƛŜǎŜƳ DŜōƛŜǘ 
ǳƴǘŜǊǿŜƎǎΦ
5ŜǊ ƴƛŎƘǘ ǿŜƛǘ ŜƴǘŦŜǊƴǘŜ ²ŀƭŘŦǊƛŜŘƘƻŦ ōŜƴǀǘƛƎǘ ŀǳŎƘ ǎŜƛƴŜ ǊŅǳƳƭƛŎƘŜ ǳƴŘ ǿǸǊŘŜǾƻƭƭŜ !ƪȊŜǇǘŀƴȊΦ
!ǳŎƘ ŘƛŜ ½ǳǎŀƳƳŜƴŀǊōŜƛǘ Ƴƛǘ ŘŜǊ [ŀƴŘǿƛǊǘǎŎƘŀŦǘ Ƴǳǎǎ ŘƻǊǘ ¢ƘŜƳŀ ǎŜƛƴΦ
5ŜƴƴƻŎƘ ƛǎǘ ŘƛŜ !ǳŦƎŀōŜ ŘŜǎ DŜōƛŜǘŜǎ ŀƭǎ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ ²ƛƴŘƪǊŀŦǘ ǎŜƘǊ ōŜŘŀǳŜǊƭƛŎƘΣ ƧŜŘƻŎƘ ƳǸǎǎŜƴ 
ǿƛǊ ǿƻƘƭ ŀƭƭŜ LƘǊŜ !ōǎŎƘƛŎƘǘǳƴƎǎƪǊƛǘŜǊƛŜƴ ƘƛƴƴŜƘƳŜƴΦ
5ƻŎƘ ǿƛŜ ǿƻƭƭŜƴ ǿƛǊ ǸōŜǊ ŘŜƴ Cbt ƴŜǳ ŜƴǘǿƛŎƪŜƭƴΣ ǿŜƴƴ ǎƛŎƘ ƛƳ .ŜǘŜƛƭƛƎǳƴƎǎǾŜǊŦŀƘǊŜƴ ŘŜǊ [.a 
[ǳŦǘǾŜǊƪŜƘǊ ŜǊƴŜǳǘ ƴŜƎŀǘƛǾ ǳƴŘ ƛƴ .ŜǊǳŦǳƴƎ ŀǳŦ ŘƛŜǎŜ IǀƘŜƴōŜǎŎƘǊŅƴƪǳƴƎ Ǿƻƴ мллƳ ōŜǊǳŦǘΚ
YŜƛƴ ²9! .ŜǘǊŜƛōŜǊ ǿǸǊŘŜ ǎƛŎƘ Řŀƴƴ ƴƻŎƘ ŦǸǊ ŘƛŜǎ DŜōƛŜǘ ƛƴǘŜǊŜǎǎƛŜǊŜƴΦ
[ŀǎǎŜƴ {ƛŜ ŘƻŎƘ ŘŜƴ ǾŜǊōƭŜƛōŜƴŘŜƴΣ ǊŜǎǘǊƛƪǘƛƻƴǎŦǊŜƛŜƴ wŜǎǘ ȊǳƳƛƴŘŜǎǘ ŀƭǎ {ƛƎƴŀƭ ŘǊƛƴΦ 5ŀǎ ǿŅǊŜ ŘƻŎƘ 
ŦǸǊ ŀƭƭŜ .ŜǘŜƛƭƛƎǘŜƴ ƘƛƭŦǊŜƛŎƘ ǳƴŘ ƛƳ .ŜŘŀǊŦǎŦŀƭƭ ȊŜƛǘπ ǳƴŘ ƪƻǎǘŜƴǎǇŀǊŜƴŘΦ CǸǊ ŀƭƭŜ Ŝƛƴ DŜǿƛƴƴ ǳƴŘ ŜƛƴŜ 
tƭǳǎŀǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ȊǳƳ CƭŅŎƘŜƴōŜƛǘǊŀƎǎǿŜǊǘΣ ŘŜǊ ǎƛŎƘŜǊƭƛŎƘ ƴƻŎƘƳŀƭǎ ǿŀŎƘǎŜƴ ǿƛǊŘΦ

рн

±ƻƴ {ŜƛǘŜƴ ŘŜǎ [.a [ǳŦǘǾŜǊƪŜƘǊǎ ǿŜǊŘŜƴ ƪŜƛƴŜ .ŜŘŜƴƪŜƴ ƳŜƘǊ ƎŜƎŜƴ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜ 
ƎŜŅǳǖŜǊǘΦ 5ƛŜ CƭŅŎƘŜ bǊΦ рн ǿƛǊŘ ǿƛŜŘŜǊ ŀǳŦƎŜƴƻƳƳŜƴΦ 

5ŀ ŜƛƴŜ ¦ƳǎŜǘȊǳƴƎ ŘŜǎ DŜǿŜǊōŜƎŜōƛŜǘŜǎ Ϧ.ǊŀǳƴŜƴōŜǊƎϦ ŀǳŦƎǊǳƴŘ ŘŜǊ  
ōŜŀōǎƛŎƘǘƛƎǘŜƴ !ǳŦƘŜōǳƴƎ ŘŜǎ !ǳŦǎǘŜƭƭǳƴƎǎōŜǎŎƘƭǳǎǎŜǎ ŦǸǊ ŘŜƴ .ŜōŀǳǳƴƎǎǇƭŀƴ ƴƛŎƘǘ 
ƳŜƘǊ ǊŜŀƭƛǎǘƛǎŎƘ ƛǎǘ ǳƴŘ ȊǳŘŜƳ Ȋǳ DŜǿŜǊōŜŦƭŅŎƘŜƴ ƪŜƛƴ !ōǎǘŀƴŘ ŀǳǎ 
ǊŀǳƳƻǊŘƴŜǊƛǎŎƘŜǊ {ƛŎƘǘ ŜƛƴȊǳƘŀƭǘŜƴ ƛǎǘΣ ǿƛŘŜǊǎǇǊƛŎƘǘ ŀǳŎƘ ŘŜǊ Cbt ŘŜǊ {ǘŀŘǘ 
.ƛǊƪŜƴŦŜƭŘ ŘŜƳ ±ƻǊƘŀōŜƴ ƴƛŎƘǘΦ

моо
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мноψм ±D .ƛǊƪŜƴŦŜƭŘ муΦлоΦнлнр !ƭǎ ǿŜƛǘŜǊŜ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ŘŜǊ hǊǘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ wƛƳǎōŜǊƎ ǳƴŘ ŘŜǊ ±D .ƛǊƪŜƴŦŜƭŘ ȊǳǊ .ŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎǳƴƎ 
ŘŜǎ ƛƴ !ǳŦǎǘŜƭƭǳƴƎ ōŜŦƛƴŘƭƛŎƘŜƴ Cbt ǸōŜǊǎŜƴŘŜ ƛŎƘ LƘƴŜƴ ƘƛŜǊ ƴƻŎƘ !ǳǎȊǸƎŜ ŀǳǎ ŘŜǊ Cbtπ!ǳŦǎǘŜƭƭǳƴƎ 
ŘŜǊ ±DΦ
IƛŜǊ 5ŀǘŜƴ ŀǳǎ ŘŜƳ !ƴǘǊŀƎ ȊǳǊ !ōƎŀōŜ ŜƛƴŜǊ ƭŀƴŘŜǎǇƭŀƴŜǊƛǎŎƘŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ȊǳƳ ƎŜǇƭŀƴǘŜƴ 
bŜǳōŀǳƎŜōƛŜǘ ς ²ƻƘƴōŀǳŦƭŅŎƘŜƴŀǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ŘŜǊ hǊǘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ wƛƳǎōŜǊƎΣ !ǳǎȊǸƎŜΥ

ро

5ŜǊ !ōǎǘŀƴŘ Ǿƻƴ флл Ƴ ȊǳǊ ƎŜǇƭŀƴǘŜƴ ²ƻƘƴōŀǳŦƭŅŎƘŜ ƛƴ wƛƳǎōŜǊƎ ǿƛǊŘ ŘǳǊŎƘ ŘŜƴ 
ƴǳƴ ǾŜǊƪƭŜƛƴŜǊǘŜƴ ½ǳǎŎƘƴƛǘǘ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜ bǊΦ ро ŜƛƴƎŜƘŀƭǘŜƴΦ

моп
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мноψм ±D .ƛǊƪŜƴŦŜƭŘ муΦлоΦнлнр

.ŜǊŜƛǘǎ ƛƳ ŦǊǸƘȊŜƛǘƛƎŜƴ .ŜǘŜƛƭƛƎǳƴƎǎǾŜǊŦŀƘǊŜƴ ȊǳǊ мΦ &ƴŘŜǊǳƴƎ ŘŜǎ Cbtнлму ǿǳǊŘŜƴ {ƛŜ 
ŘƛŜǎōŜȊǸƎƭƛŎƘ ōŜǘŜƛƭƛƎǘό!ƴƭŀƎŜύΦ
5ƛŜǎ ƪƻƴƪǊŜǘ Ȋǳ LƘǊŜǊ &ƴŘŜǊǳƴƎ ƛƳ ±ŜǊƎƭŜƛŎƘ ȊǳǊ ŜǊǎǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ȊǳƳ DŜōƛŜǘ bǊΦ роΥ

ро

5ŜǊ !ōǎǘŀƴŘ Ǿƻƴ флл Ƴ ȊǳǊ ƎŜǇƭŀƴǘŜƴ ²ƻƘƴōŀǳŦƭŅŎƘŜ ƛƴ wƛƳǎōŜǊƎ ǿƛǊŘ Ƴƛǘ ŘŜƳ 
ƴŜǳŜƴ ½ǳǎŎƘƴƛǘǘ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜ bǊΦ ро ŜƛƴƎŜƘŀƭǘŜƴΦ

мноψн hD bƻƘŜƴ нрΦлоΦнлнр ±ƻƴ {ŜƛǘŜƴ ŘŜǊ hǊǘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ bƻƘŜƴ ōŜƎǊǸǖŜƴ ǿƛǊ ŘƛŜ .ŜƳǸƘǳƴƎŜƴ ŘŜǊ CŀΦ 9ǳǊƻǿƛƴŘ ŘƛŜ 
9ǊǿŜƛǘŜǊǳƴƎ ŘŜǎ ²ƛƴŘǇŀǊƪǎ 5ƛŜƴǎǘǿŜƛƭŜǊ ŀǳŦ ŘƛŜ ²ƛƴŘǾƻǊǊŀƴƎŦƭŅŎƘŜ ро ǎƻ ƪƻƴŦƭƛƪǘŀǊƳ ǿƛŜ ƳǀƎƭƛŎƘ 
Ȋǳ ƎŜǎǘŀƭǘŜƴΦ
5ǳǊŎƘ ŘƛŜ ǾƻǊƎŜǎŎƘƭŀƎŜƴŜ 9ǊǿŜƛǘŜǊǳƴƎ wƛŎƘǘǳƴƎ bƻǊŘƻǎǘ ƪŀƴƴ ŘŜǊ ƛƳ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ ŀƴǎŅǎǎƛƎŜ 
aƻŘŜƭƭǎǇƻǊǘŎƭǳō /ƻƴŘƻǊ ōŜǎǎŜǊ ōŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎǘ ǿŜǊŘŜƴ ǳƴŘ ƪŀƴƴ CƭǳƎƎŜōƛŜǘ ŘŀȊǳƎŜǿƛƴƴŜƴΦ aƛǘ 
ŘƛŜǎŜǊ 9ǊǿŜƛǘŜǊǳƴƎ ǿƛǊŘ ŘŜǊ ƎŜǎŎƘƭƻǎǎŜƴŜ YƻƳǇǊƻƳƛǎǎ ǳƴǎŜǊŜǎ 9ǊŀŎƘǘŜƴǎ ŦǸǊ ŘƛŜ !ƭƭƎŜƳŜƛƴƘŜƛǘ  
ǾŜǊōŜǎǎŜǊǘΦ

ро

Lƴ ŘŜǊ ŜǊƴŜǳǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ǿǳǊŘŜƴ ƴǳǊ ƴƻŎƘ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜƴŅƴŘŜǊǳƴƎŜƴ ȊǳǊ !ƴƘǀǊǳƴƎ 
ƎŜōǊŀŎƘǘΣ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴǾƻǊǎŎƘƭŀƎ ǿǳǊŘŜ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ ŜǊǎǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ƴƛŎƘǘ 
ǾƻǊƎŜǘǊŀƎŜƴΦ 5ƛŜ CƭŅŎƘŜ bǊΦ ро ǿƛǊŘ ŘŀƘŜǊ ƴƛŎƘǘ ƳŜƘǊ ŜǊǿŜƛǘŜǊǘΦ 5ƛŜ wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴǳƴƎ 
Ƙŀǘ ŘŜƴ !ǳŦǘǊŀƎ ŘŜƴ CƭŅŎƘŜƴōŜƛǘǊŀƎǎǿŜǊǘ Ȋǳ ŜǊŦǸƭƭŜƴ όȊǳƴŅŎƘǎǘ мΣт҈ύΦ 5ŀŦǸǊ ǿǳǊŘŜƴ 
ŀǳǎǊŜƛŎƘŜƴŘ CƭŅŎƘŜƴ ŀǳǎƎŜǿŅƘƭǘΦ 9ǎ ǎǘŜƘǘ ŘŜƴ YƻƳƳǳƴŜƴ ŦǊŜƛ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ 
CƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴǳƴƎ ǿŜƛǘŜǊŜ CƭŅŎƘŜƴ ŦǸǊ ŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ŀǳǎȊǳǿŜƛǎŜƴΦ

мноψо hD 5ƛŜƴǎǘǿŜƛƭŜǊ нрΦлоΦнлнр Ǿƻƴ {ŜƛǘŜƴ ŘŜǊ hD 5ƛŜƴǎǘǿŜƛƭŜǊ ǎǇǊƛŎƘǘ Řŀ ƴƛŎƘǘǎ ŘŀƎŜƎŜƴΦ
ϪwŀƭŦΥ !ƴ ŘƛŜ tƭŀƴǳƴƎǎƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘ ǿŜƴŘŜǘ LƘǊ ŜǳŎƘ Σ ƻŘŜǊΚ
ώ5ƛŜǎ ǎŎƘǊŜƛōǘ ŘƛŜ hD 5ƛŜƴǎǘǿŜƛƭŜǊ ŀƴ 9ǳǊƻǿƛƴŘ ƛƴ .ŜȊǳƎ ŀǳŦ ŘƛŜ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ŘŜǊ hD bƻƘŜƴΦϐро

YŜƴƴǘƴƛǎƴŀƘƳŜ

мор



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

мнрψм hD .ŜǊƎŜƴκ±D IŜǊǊǎǘŜƛƴπ
wƘŀǳƴŜƴ

мсΦлмΦнлнр 5ƛŜ ǾƛŜǊ hǊǘǎƎŜƳŜƛƴŘŜƴ .ŜǊƎŜƴΣ .ŜǊǎŎƘǿŜƛƭŜǊΣ DǊƛŜōŜƭǎŎƘƛŜŘ ǳƴŘ bƛŜŘŜǊƘƻǎŜƴōŀŎƘ ƘŀǘǘŜƴ ƛƳ WŀƘǊ 
нлмф ƎŜƳŜƛƴǎŀƳŜ «ōŜǊƭŜƎǳƴƎŜƴ ȊǳǊ 9ǊǊƛŎƘǘǳƴƎ Ǿƻƴ ²ƛƴŘƪǊŀŦǘŀƴƭŀƎŜƴ ƛƳ DŜƳŀǊƪǳƴƎǎōŜǊŜƛŎƘ 
αhŎƘǎŜƴƘŜŎƪάΦ
5ƛŜ tƭŀƴǳƴƎǎƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘ wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπbŀƘŜ ƘŀǘǘŜ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜ ƛƳ .ŜǊŜƛŎƘ ΣΣhŎƘǎŜƴƘŜŎƪ bǊΦ птϦ ŀǳŎƘ 
ȊǳƴŅŎƘǎǘ ŀƭǎ ŜƛƴŜ ŘŜǊ ȊǳƪǸƴŦǘƛƎŜƴ рп ²ƛƴŘǾƻǊǊŀƴƎŦƭŅŎƘŜƴ ŀǳŦ ŘŜǊ 9ōŜƴŜ ŘŜǊ wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴǳƴƎ 
ƛŘŜƴǘƛŦƛȊƛŜǊǘ ǳƴŘ ŀǳǎƎŜǿƛŜǎŜƴΦ !ǳŦƎǊǳƴŘ ŘŜǊ 9ǊƎŜōƴƛǎǎŜ Ǿƻƴ .ǸǊƎŜǊōŜŦǊŀƎǳƴƎŜƴκ.ǸǊƎŜǊŜƴǘǎŎƘŜƛŘ 
ǿǳǊŘŜ Řŀƴƴ ŘŀƳŀƭǎ Ǿƻƴ ǿŜƛǘŜǊŜƴ tƭŀƴǳƴƎŜƴ ŘŜǊ ²ƛƴŘƪǊŀŦǘŀƴƭŀƎŜƴ αhŎƘǎŜƴƘŜŎƪά ŀōƎŜǎŜƘŜƴΦ
.ŜǎŎƘƭǳǎǎΥ
5ŜǊ DŜƳŜƛƴŘŜǊŀǘ ǎǇǊƛŎƘǘ ǎƛŎƘ ŘŀŦǸǊ ŀǳǎΣ Řŀǎǎ ¢ŜƛƭŜ ŘŜǊ ƎŜƳŜƛƴŘŜŜƛƎƴŜƴ CƭǳǊǎǘǸŎƪŜ CƭǳǊ мΣ bǊƴΦ нκр 
ǳƴŘ рф ƛƳ .ŜǊŜƛŎƘ αhŎƘǎŜƴƘŜŎƪκtŜǊŎƘǿŀƭŘ ƛƴ ŘŜƴ ŘŜǊȊŜƛǘ ƛƴ ŘŜǊ bŜǳŀǳŦǎǘŜƭƭǳƴƎ ōŜŦƛƴŘƭƛŎƘŜƴ 
CƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴ ό±btύ ŘŜǊ ±D IŜǊǊǎǘŜƛƴπwƘŀǳƴŜƴ ŀƭǎ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƎŜōƛŜǘ ǸōŜǊƴƻƳƳŜƴ 
ǿŜǊŘŜƴΦ
tŀǊŀƭƭŜƭ ŘŀȊǳ ǎƻƭƭǘŜ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜ Řŀƴƴ ŀǳŎƘ ŀƭǎ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ ŦǸǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ƛƴ ŘŜƴ ƛƴ ŘŜǊ 
CƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ōŜŦƛƴŘƭƛŎƘŜƴ ǊŜƎƛƻƴŀƭŜƴ wŀǳƳƻǊŘƴǳƴƎǎǇƭŀƴ ǸōŜǊƴƻƳƳŜƴ ǿŜǊŘŜƴΦ
5ƛŜ ƎŜƴŀǳŜ !ōƎǊŜƴȊǳƴƎ ŘŜǎ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƎŜōƛŜǘǎ Ƴǳǎǎ Řŀǎ tƭŀƴǳƴƎǎōǸǊƻ Y9wb t[!b ƛƳ 
9ƛƴǾŜǊƴŜƘƳŜƴ Ƴƛǘ ŘŜǊ hǊǘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ .ŜǊƎŜƴ ƛƴ ŘŜƴ Cbt ŜƛƴǘǊŀƎŜƴΦ
{ǇŅǘŜǊ ǎƻƭƭ ƴŀŎƘ LƴŦƻǊƳŀǘƛƻƴǎǾŜǊŀƴǎǘŀƭǘǳƴƎŜƴ ŦǸǊ ŘƛŜ .ǸǊƎŜǊ ǳƴŘ ŘǳǊŎƘ ŜƛƴŜ ŜǊƴŜǳǘŜ 
.ǸǊƎŜǊōŜŦǊŀƎǳƴƎ ŦŜǎǘƎŜǎǘŜƭƭǘ ǿŜǊŘŜƴΣ ƻō ǳƴŘ ƎŜƎŜōŜƴŜƴŦŀƭƭǎ ǿƛŜ Řŀǎ ¢ƘŜƳŀ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ƛƴ 
ǳƴǎŜǊŜǊ DŜƳŜƛƴŘŜ ǿŜƛǘŜǊǾŜǊŦƻƭƎǘ ǿŜǊŘŜƴ ǎƻƭƭΦ
5Ŝƴ .ŀǳ Ǿƻƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ǿƛǊŘ ŘƛŜ hǊǘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ .ŜǊƎŜƴ ƴƛŎƘǘ ƻƘƴŜ Ŝƛƴ ȊǳǎǘƛƳƳŜƴŘŜǎ 
.ǸǊƎŜǊǾƻǘǳƳ ǾŜǊŀƴƭŀǎǎŜƴΦ

пт

Lƴ ŘŜǊ ŜǊƴŜǳǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ǿǳǊŘŜƴ ƴǳǊ ƴƻŎƘ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜƴŅƴŘŜǊǳƴƎŜƴ ȊǳǊ !ƴƘǀǊǳƴƎ 
ƎŜōǊŀŎƘǘΣ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴǾƻǊǎŎƘƭŀƎ ǿǳǊŘŜ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ ¦ƴǘŜǊǊƛŎƘǘǳƴƎ ōŜǊŜƛǘǎ 
ŀōƎŜǿƻƎŜƴΦ 5ƛŜ CƭŅŎƘŜ bǊΦ пт ǿƛǊŘ ŘŀƘŜǊ ƴƛŎƘǘ ƳŜƘǊ ŀǳŦƎŜƴƻƳƳŜƴΦ 
!ǳǎǎŎƘƭŀƎƎŜōŜƴŘ ŦǸǊ ŘŜƴ ±ŜǊȊƛŎƘǘ ƴŀŎƘ ŘŜǊ ¦ƴǘŜǊǊƛŎƘǘǳƴƎ ǿŀǊ ŘŜǊ CŀŎƘōŜƛǘǊŀƎ 
!ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊΣ ŘŜǊ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜ ǾƻƭƭǎǘŅƴŘƛƎ ǸōŜǊƭŀƎŜǊǘΦ

5ƛŜ wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴǳƴƎ Ƙŀǘ ŘŜƴ !ǳŦǘǊŀƎ ŘŜƴ CƭŅŎƘŜƴōŜƛǘǊŀƎǎǿŜǊǘ Ȋǳ ŜǊŦǸƭƭŜƴ όȊǳƴŅŎƘǎǘ 
мΣт҈ύΦ 5ŀŦǸǊ ǿǳǊŘŜƴ ŀǳǎǊŜƛŎƘŜƴŘ CƭŅŎƘŜƴ ŀǳǎƎŜǿŅƘƭǘΦ 9ǎ ǎǘŜƘǘ ŘŜƴ YƻƳƳǳƴŜƴ ŦǊŜƛ 
ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴǳƴƎ ǿŜƛǘŜǊŜ CƭŅŎƘŜƴ ŦǸǊ ŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ 
ŀǳǎȊǳǿŜƛǎŜƴΦ

мнрψн hD wƘŀǳƴŜƴ нпΦлоΦнлнр 5ƛŜ hǊǘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ wƘŀǳƴŜƴ ǳƴǘŜǊǎǘǸǘȊǘ ŘƛŜ bǳǘȊǳƴƎ ŜǊƴŜǳŜǊōŀǊŜǊ 9ƴŜǊƎƛŜƴ ǳƴŘ ōŜǘǊŀŎƘǘŜǘ ŘƛŜ 
ƎŜǇƭŀƴǘŜ CƭŅŎƘŜ ŀƭǎ ŜƛƴŜ ǿŜǊǘǾƻƭƭŜ aǀƎƭƛŎƘƪŜƛǘΣ ȊǳǊ ƴŀŎƘƘŀƭǘƛƎŜƴ
9ƴŜǊƎƛŜǾŜǊǎƻǊƎǳƴƎ ǳƴŘ ȊǳƳ YƭƛƳŀǎŎƘǳǘȊ ōŜƛȊǳǘǊŀƎŜƴΦ !ƴƎŜǎƛŎƘǘǎ ŘŜǊ ǇƻǎƛǘƛǾŜƴ 
ƴŀǘǳǊǎŎƘǳǘȊŦŀŎƘƭƛŎƘŜƴ tǊǸŦǳƴƎ ǎƻǿƛŜ ŘŜǊ ƎǊǳƴŘǎŅǘȊƭƛŎƘŜƴ 9ƛƎƴǳƴƎ ŘŜǎ {ǘŀƴŘƻǊǘǎ
ǎǇǊŜŎƘŜƴ ǿƛǊ ǳƴǎ ŀǳǎŘǊǸŎƪƭƛŎƘ ŦǸǊ ŘƛŜ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ŘŜǊ ōŜǘǊŜŦŦŜƴŘŜƴ CƭŅŎƘŜ ŀƭǎ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ ŦǸǊ 
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ŀǳǎΦ
²ƛǊ ōƛǘǘŜƴ {ƛŜ ŘŀƘŜǊΣ ŘƛŜ ŜƴǘǎǇǊŜŎƘŜƴŘŜ CƭŅŎƘŜ ƛƴ ŘƛŜ tƭŀƴǳƴƎ ȊǳǊ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ Ǿƻƴ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜƴ 
ŦǸǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ŀǳŦȊǳƴŜƘƳŜƴΦ

ƴǀǊŘƭƛŎƘ ŘŜǊ 
CƭŅŎƘŜ bǊΦ 
пф

Lƴ ŘŜǊ ŜǊƴŜǳǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ǿǳǊŘŜƴ ƴǳǊ ƴƻŎƘ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜƴŅƴŘŜǊǳƴƎŜƴ ȊǳǊ !ƴƘǀǊǳƴƎ 
ƎŜōǊŀŎƘǘΣ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴǾƻǊǎŎƘƭŀƎ ǿǳǊŘŜ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ ¦ƴǘŜǊǊƛŎƘǘǳƴƎ ōŜǊŜƛǘǎ 
ŀōƎŜǿƻƎŜƴ Φ 5ƛŜ CƭŅŎƘŜ ƴƻǊŘǀǎǘƭƛŎƘ Ǿƻƴ CƭŅŎƘŜ bǊΦ пф ǿƛǊŘ ŘŀƘŜǊ ƴƛŎƘǘ ƳŜƘǊ 
ŀǳŦƎŜƴƻƳƳŜƴΦ 
5ƛŜ wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴǳƴƎ Ƙŀǘ ŘŜƴ !ǳŦǘǊŀƎ ŘŜƴ CƭŅŎƘŜƴōŜƛǘǊŀƎǎǿŜǊǘ Ȋǳ ŜǊŦǸƭƭŜƴ όȊǳƴŅŎƘǎǘ 
мΣт҈ύΦ 5ŀŦǸǊ ǿǳǊŘŜƴ ŀǳǎǊŜƛŎƘŜƴŘ CƭŅŎƘŜƴ ŀǳǎƎŜǿŅƘƭǘΦ 9ǎ ǎǘŜƘǘ ŘŜƴ YƻƳƳǳƴŜƴ ŦǊŜƛ 
ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴǳƴƎ ǿŜƛǘŜǊŜ CƭŅŎƘŜƴ ŦǸǊ ŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ 
ŀǳǎȊǳǿŜƛǎŜƴΦ

мнрψо hD DǊƛŜōŜƭǎŎƘƛŜŘκ ±D 
IŜǊǊǎǘŜƛƴπwƘŀǳƴŜƴ

моΦлнΦнлнр 5ŜǊ hǊǘǎƎŜƳŜƛƴŘŜǊŀǘ ǎǇǊƛŎƘǘ ǎƛŎƘ ŘŀŦǸǊ ŀǳǎΣ Řŀǎǎ ŦǸǊ ŘŜƴ !ǳǎōŀǳ Ǿƻƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ƎŜŜƛƎƴŜǘŜ 
ƪƻƳƳǳƴŀƭŜƴ CƭŅŎƘŜƴ ŘŜǊ ǾƛŜǊ hǊǘǎƎŜƳŜƛƴŘŜƴ ƛƳ .ŜǊŜƛŎƘ αhŎƘǎŜƴƘŜŎƪά ǿŜƛǘŜǊƘƛƴ ŀƭǎ 
²ƛƴŘǾƻǊǊŀƴƎŦƭŅŎƘŜ ƛƳ wŀǳƳƻǊŘƴǳƴƎǎǇƭŀƴ ŀǳǎƎŜǿƛŜǎŜƴ ǿŜǊŘŜƴΦ bŀŎƘ ŜƴǘǎǇǊŜŎƘŜƴŘŜƴ 
.ǸǊƎŜǊƛƴŦƻǊƳŀǘƛƻƴǎǾŜǊŀƴǎǘŀƭǘǳƴƎŜƴ ǎƻƭƭ ŘǳǊŎƘ ŜƛƴŜ ŜǊƴŜǳǘŜ .ǸǊƎŜǊōŜŦǊŀƎǳƴƎ ŦŜǎǘƎŜǎǘŜƭƭǘ ǿŜǊŘŜƴ ƻō 
ǳƴŘ ƎŜƎŜōŜƴŜƴŦŀƭƭǎ ǿƛŜ Řŀǎ ¢ƘŜƳŀ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ƛƴ ǳƴǎŜǊŜǊ DŜƳŜƛƴŘŜ ǿŜƛǘŜǊǾŜǊŦƻƭƎǘ ǿŜǊŘŜƴ ǎƻƭƭΦ

пт

Lƴ ŘŜǊ ŜǊƴŜǳǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ǿǳǊŘŜƴ ƴǳǊ ƴƻŎƘ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜƴŅƴŘŜǊǳƴƎŜƴ ȊǳǊ !ƴƘǀǊǳƴƎ 
ƎŜōǊŀŎƘǘΣ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜ bǊΦ пт ǿǳǊŘŜ ƴŀŎƘ ŘŜǊ ¦ƴǘŜǊǊƛŎƘǘǳƴƎ ǿŜƎŜƴ Ŧŀǎǘ ǾƻƭƭǎǘŅƴŘƛƎŜǊ 
«ōŜǊƭŀƎŜǊǳƴƎ Ƴƛǘ ŘŜƳ CŀŎƘōŜƛǘǊŀƎ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊ  ƘŜǊŀǳǎƎŜƴƻƳƳŜƴΦ 5ƛŜ CƭŅŎƘŜ bǊΦ пт 
ǿƛǊŘ ŘŀƘŜǊ ƴƛŎƘǘ ǿƛŜŘŜǊ ŀǳŦƎŜƴƻƳƳŜƴΦ  9ǎ ǎǘŜƘǘ ŘŜƴ YƻƳƳǳƴŜƴ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŜƛƎŜƴŜǊ 
!ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊǳƴǘŜǊǎǳŎƘǳƴƎŜƴ Ȋǳ ǇǊǸŦŜƴΣ ƻō ŘƛŜ CƭŅŎƘŜ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ 
CƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴǳƴƎ ŦǸǊ ŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ŀǳǎƎŜǿƛŜǎŜƴ ǿŜǊŘŜƴ ƪŀƴƴΦ

мос



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

моф ±D bƻǊŘǇŦŅƭȊŜǊ [ŀƴŘ лпΦлпΦнлнр DŜƳŅǖ ŘŜƴ ȊǳǊ ±ŜǊŦǸƎǳƴƎ ƎŜǎǘŜƭƭǘŜƴ ¦ƴǘŜǊƭŀƎŜƴ ǎƻƭƭŜƴ Ƴƛǘ ŘŜǊ tƭŀƴǳƴƎ ǳƴǘŜǊ ŀƴŘŜǊŜƳ ŘƛŜ ŀƴ Řŀǎ 
DŜōƛŜǘ ŘŜǊ ±ŜǊōŀƴŘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ bƻǊŘǇŦŅƭȊŜǊ [ŀƴŘ ŀƴƎǊŜƴȊŜƴŘŜƴ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜ ŦǸǊ ŘƛŜ 
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ ŀǳŦ ŘŜǊ DŜƳŀǊƪǳƴƎ
{ŎƘƳƛǘǘǿŜƛƭŜǊ όtƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ офύΣ DŜƳŀǊƪǳƴƎŜƴ /ŀƭƭōŀŎƘ κ [ŜǘǘǿŜƛƭŜǊ κ aŜƛǎŜƴƘŜƛƳ κ wŜƘōƻǊƴ 
όtƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ оуύΣ DŜƳŀǊƪǳƴƎŜƴ 5ǳŎƘǊƻǘƘ κ hŘŜǊƴƘŜƛƳ όtƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ отύΣ DŜƳŀǊƪǳƴƎŜƴ 
[ŜǘǘǿŜƛƭŜǊ κ hŘŜǊƴƘŜƛƳ όtƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ осύ ǎƻǿƛŜ ŀǳŦ ŘŜƴ DŜƳŀǊƪǳƴƎŜƴ !ƭǘŜƴōŀƳōŜǊƎ κ CǸǊŦŜƭŘ 
κIƻŎƘǎǘŅǘǘŜƴ όtƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ орύ ŀǳǎƎŜǿƛŜǎŜƴ ǿŜǊŘŜƴΦ !ƴ ŘƛŜ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ оф ƎǊŜƴȊŜƴ ŘƛŜ 
DŜƳŀǊƪǳƴƎŜƴ ²ŀƭŘƎǊŜƘǿŜƛƭŜǊ ǳƴŘ CƛƴƪŜƴōŀŎƘπDŜǊǎǿŜƛƭŜǊ ό±D bƻǊŘǇŦŅƭȊŜǊ [ŀƴŘύΣ ŀƴ ŘƛŜ 
tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ оу ŘƛŜ DŜƳŀǊƪǳƴƎŜƴ ¦ƴƪŜƴōŀŎƘ ǳƴŘ hōŜǊƳƻǎŎƘŜƭ ό±D bƻǊŘǇŦŅƭȊŜǊ [ŀƴŘύ ǎƻǿƛŜ ŀƴ 
ŘƛŜ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ ор ŘƛŜ DŜƳŀǊƪǳƴƎŜƴ bƛŜŘŜǊƘŀǳǎŜƴ ŀΦŘΦ !ǇǇŜƭ ǳƴŘ ²ƛƴǘŜǊōƻǊƴ ό±D bƻǊŘǇŦŅƭȊŜǊ 
[ŀƴŘύ ǳƴƳƛǘǘŜƭōŀǊ ŀƴΦ
²ƛǊ ƘŀōŜƴ ǳƴǎŜǊŜ ŀƴƎǊŜƴȊŜƴŘŜƴ hǊǘǎƎŜƳŜƛƴŘŜƴ Ȋǳ ŘŜǊ ǾƛŜǊǘŜƴ ¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ŘŜǎ wŜƎƛƻƴŀƭŜƴ 
wŀǳƳƻǊŘƴǳƴƎǎǇƭŀƴǎ wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπbŀƘŜ ōŜǘŜƛƭƛƎǘΦ 5ŜǊ DŜƳŜƛƴŘŜǊŀǘ ŘŜǊ hǊǘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ 
²ŀƭŘƎǊŜƘǿŜƛƭŜǊ Ƙŀǘ ǎƛŎƘ ƛƴ ǎŜƛƴŜǊ {ƛǘȊǳƴƎ ǾƻƳ нрΦ aŅǊȊ нлнр Ƴƛǘ ŘŜǊ ¢ƘŜƳŀǘƛƪ ōŜǎŎƘŅŦǘƛƎǘΦ {ŜƛǘŜƴǎ 
ŘŜǊ hǊǘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ ²ŀƭŘƎǊŜƘǿŜƛƭŜǊ ǿǳǊŘŜƴ ŘƛŜǎōŜȊǸƎƭƛŎƘ ƪŜƛƴŜ ƎǊǳƴŘǎŅǘȊƭƛŎƘŜƴ .ŜŘŜƴƪŜƴ ƛƳ 
IƛƴōƭƛŎƪ ŀǳŦ ŜƛƴŜ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ŘŜǊ ŀƴ ŘƛŜ DŜƳŀǊƪǳƴƎ Ǿƻƴ ²ŀƭŘƎǊŜƘǿŜƛƭŜǊ ŀƴƎǊŜƴȊŜƴŘŜƴ 
tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ оф ŀƭǎ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ όƛƴ tƭŀƴǳƴƎύ ƎŜŅǳǖŜǊǘΦ

оф

YŜƴƴǘƴƛǎƴŀƘƳŜΦ

мот



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

моф ±D bƻǊŘǇŦŅƭȊŜǊ [ŀƴŘ лпΦлпΦнлнр 9ǎ ǿǳǊŘŜ ƭŜŘƛƎƭƛŎƘ ŘŀǊŀǳŦ ƘƛƴƎŜǿƛŜǎŜƴΣ Řŀǎǎ ƛƳ CŀƭƭŜ ŜƛƴŜǊ .ŜŀƴǎǇǊǳŎƘǳƴƎ Ǿƻƴ ²ƛǊǘǎŎƘŀŦǘǎǿŜƎŜƴ 
ŀǳŦ ŘŜǊ DŜƳŀǊƪǳƴƎ Ǿƻƴ ²ŀƭŘƎǊŜƘǿŜƛƭŜǊ ȊǳǊ wŜŀƭƛǎƛŜǊǳƴƎ ŜƴǘǎǇǊŜŎƘŜƴŘŜǊ ±ƻǊƘŀōŜƴ ŜƴǘǎǇǊŜŎƘŜƴŘŜ 
bǳǘȊǳƴƎǎǾŜǊǘǊŅƎŜ Ƴƛǘ ŘŜǊ hǊǘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ Ȋǳ ǎŎƘƭƛŜǖŜƴ ǎƛƴŘ ǳƴŘ τ ǎƻŦŜǊƴ ōŜƛ ŜƛƴŜǊ ²ŜƎŜƴǳǘȊǳƴƎ 
ŜƴǘǎǇǊŜŎƘŜƴŘŜ {ŎƘŅŘŜƴ ǾŜǊǳǊǎŀŎƘǘ ǿŜǊŘŜƴ τ ŘƛŜǎŜ Ȋǳ ǊŜƎǳƭƛŜǊŜƴ ǳƴŘ Ȋǳ ŜƴǘǎŎƘŅŘƛƎŜƴ ǎƛƴŘΦ
²ŜƛǘŜǊƘƛƴ Ƙŀǘ ŘŜǊ DŜƳŜƛƴŘŜǊŀǘ ŘŜǊ hǊǘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ ¦ƴƪŜƴōŀŎƘ ƛƴ ǎŜƛƴŜǊ {ƛǘȊǳƴƎ ǾƻƳ лнΦ !ǇǊƛƭ нлнр 
Ȋǳ ŘŜƳ ±ƻǊƘŀōŜƴ ŜƛƴŜ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ŀōƎŜƎŜōŜƴΦ !ƴ ŘƛŜ DŜƳŀǊƪǳƴƎ ¦ƴƪŜƴōŀŎƘ ƎǊŜƴȊǘ ŘƛŜ 
tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ оу όDŜƳŀǊƪǳƴƎŜƴ /ŀƭƭōŀŎƘ κ [ŜǘǘǿŜƛƭŜǊ κ aŜƛǎŜƴƘŜƛƳ κ wŜƘōƻǊƴύ ǳƴƳƛǘǘŜƭōŀǊ ŀƴΦ 
5ŜǊ DŜƳŜƛƴŘŜǊŀǘ ¦ƴƪŜƴōŀŎƘ Ƙŀǘ ŘŀǊŀǳŦ ƘƛƴƎŜǿƛŜǎŜƴΣ Řŀǎǎ ŘƛŜ {ŎƘŀƭƭōŜƭŀǎǘǳƴƎŜƴ ŀǳŦƎǊǳƴŘ ŘŜǎ 
ǾƻǊƘŀƴŘŜƴŜƴ ŀƪǘǳŜƭƭŜƴ ²ƛƴŘǇŀǊƪǎ ƛƴ ŘƛŜǎŜƳ .ŜǊŜƛŎƘ ŘƛŜǎŜǎ IǀƘŜƴȊǳƎŜǎ ŦǸǊ ŘƛŜ ¦ƴƪŜƴōŀŎƘŜǊ
{ƛŜŘƭǳƴƎ ǎŎƘƻƴ ǎŜƘǊ ƘƻŎƘ ǎƛƴŘ ǳƴŘ ȊǳǊ 9ƛƴƘŀƭǘǳƴƎ ŘŜǊ LƳƳƛǎǎƛƻƴǎǊƛŎƘǘǿŜǊǘŜ ȊǳǊ bŀŎƘǘȊŜƛǘ ōŜǊŜƛǘǎ 
ȊǿŜƛ !ƭǘŀƴƭŀƎŜƴ ŀōƎŜǎŎƘŀƭǘŜǘ ǿŜǊŘŜƴ ƳǸǎǎŜƴΦ 5ŜǊ DŜƳŜƛƴŘŜǊŀǘ ¦ƴƪŜƴōŀŎƘ ŦƻǊŘŜǊǘ ŘŀƘŜǊΣ Řŀǎǎ ōŜƛ 
ŜƛƴŜǊ ǿŜƛǘŜǊŜƴ .ŜōŀǳǳƴƎ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜ ǎƻǿƛŜ ōŜƛ ŜƛƴŜƳ ŜǾŜƴǘǳŜƭƭŜƴ wŜǇƻǿŜǊƛƴƎ ŘƛŜ 
LƳƳƛǎǎƛƻƴǎǊƛŎƘǘǿŜǊǘŜ ƴŀŎƘ ¢! [ŅǊƳ ǎƻǿƛŜ ŘƛŜ ȊǳƭŅǎǎƛƎŜƴ {ŎƘŀǘǘŜƴǿǳǊŦȊŜƛǘŜƴ ŦǸǊ ŘƛŜ ¦ƴƪŜƴōŀŎƘŜǊ 
hǊǘǎƭŀƎŜΣ Řŀǎ ¦ƴƪŜƴōŀŎƘŜǊ bŜǳōŀǳƎŜōƛŜǘ ǳƴŘ ŀǳŎƘ ŘƛŜ ŘƻǊǘƛƎŜ ƎŜǇƭŀƴǘŜ bŜǳōŀǳƎŜōƛŜǘǎŜǊǿŜƛǘŜǊǳƴƎ 
ŜƛƴƎŜƘŀƭǘŜƴ ǿŜǊŘŜƴΦ 
{ŎƘƭƛŜǖƭƛŎƘ Ƙŀǘ ŘŜǊ !ǳǎǎŎƘǳǎǎ ŦǸǊ ¦ƳǿŜƭǘΣ tƭŀƴǳƴƎ ǳƴŘ .ŀǳŜƴ ŘŜǊ ±ŜǊōŀƴŘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ bƻǊŘǇŦŅƭȊŜǊ 
[ŀƴŘ ƛƴ ǎŜƛƴŜǊ {ƛǘȊǳƴƎ ŀƳ омΦ aŅǊȊ нлнр ƪŜƛƴŜ .ŜŘŜƴƪŜƴ Ȋǳ ŘŜǊ ǾƛŜǊǘŜƴ ¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ŘŜǎ 
wŜƎƛƻƴŀƭŜƴ wŀǳƳƻǊŘƴǳƴƎǎǇƭŀƴǎ wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπbŀƘŜ ƎŜŅǳǖŜǊǘΦ ²ŜƛǘŜǊŜ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ ǳƴŘ 
wǸŎƪƳŜƭŘǳƴƎŜƴ ŘŜǊ ǳƴǎ ȊǳƎŜƘǀǊƛƎŜƴ ŀƴ ƭƘǊŜ tƭŀƴǳƴƎ ŀƴƎǊŜƴȊŜƴŘŜƴ hǊǘǎƎŜƳŜƛƴŘŜƴ ǎƛƴŘ ǳƴǎ
ƴƛŎƘǘ ȊǳƎŜƎŀƴƎŜƴΦ

оф

оу

{ŎƘŅŘŜƴΣ ŘƛŜ ǿŅƘǊŜƴŘ ŘŜǊ .ŀǳŀǊōŜƛǘŜƴ ŜƴǘǎǘŜƘŜƴΣ ƳǸǎǎŜƴ ŘǳǊŎƘ ŘƛŜ ±ŜǊǳǊǎŀŎƘŜǊ 
ǿƛŜŘŜǊ ōŜƘƻōŜƴ ǿŜǊŘŜƴΦ

LƳ DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎǎǾŜǊŦŀƘǊŜƴ ǿŜǊŘŜƴ ŘƛŜ ±ƻǊƎŀōŜƴ ƴŀŎƘ .LƳ{ŎƘD ŘŜǊ !ƴƭŀƎŜƴ 
ƎŜǇǊǸŦǘ ǳƴŘ ƎƎŦΦ ±ƻǊƎŀōŜƴ ŦǸǊ ŘŜƴ .ŜǘǊƛŜō ƎŜƳŀŎƘǘΦ

моу



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

мпу ±D [ŜƛƴƛƴƎŜǊ [ŀƴŘ ммΦлпΦнлнр bŀŎƘŦƻƭƎŜƴŘ ǘŜƛƭŜƴ ǿƛǊ ƭƘƴŜƴ ŘƛŜ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ ŘŜǊ hǊǘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ 5ƛǊƳǎǘŜƛƴ ǳƴŘ
hōŜǊǎǸƭȊŜƴ ƳƛǘΦ
{ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ŘŜǊ hǊǘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ 5ƛǊƳǎǘŜƛƴ ό.ŜǎŎƘƭǳǎǎ ŘŜǊ DŜƳŜƛƴŘŜǊŀǘǎǎƛǘȊǳƴƎ
ŀƳ нсΦлоΦнлнрύ
5ŜǊ DŜƳŜƛƴŘŜǊŀǘ ƴƛƳƳǘ Ǿƻƴ ŘŜƴ tƭŀƴǳƴƎǎǾƻǊƘŀōŜƴ ŘŜǊ tƭŀƴǳƴƎǎƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘ
wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπbŀƘŜ YŜƴƴǘƴƛǎ ǳƴŘ ƴƛƳƳǘ ǿƛŜ ŦƻƭƎǘ {ǘŜƭƭǳƴƎΥ
5ǳǊŎƘ ŘƛŜ CƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ōŜƛŘŜǊ tƭŅƴŜ ŜƴǘǎǘŜƘǘ ŜƛƴŜ CƭŅŎƘŜ Ǿƻƴ ǊŘΦ мллл Ƙŀ ŦǸǊ
²ƛƴŘƪǊŀŦǘƴǳǘȊǳƴƎΤ ŀǳǎ {ƛŎƘǘ ŘŜǊ hǊǘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ ƛǎǘ ŘŀƳƛǘ ŜƛƴŜ ǳƴŀƴƎŜƳŜǎǎŜƴŜ IŅǳŦǳƴƎ Ǿƻƴ 
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ƛƴ ŘƛŜǎŜƳ .ŜǊŜƛŎƘ ƳǀƎƭƛŎƘΤ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜ ǎƻƭƭǘŜ ƛƴǎƎŜǎŀƳǘ ǊŜŘǳȊƛŜǊǘ ǿŜǊŘŜƴΣ ǳƳ 
ŘƛŜ 9ǊǊƛŎƘǘǳƴƎ Ǿƻƴ ²ƛƴŘǊŅŘŜǊƴ ŀǳŦ ŜƛƴŜǊ ƪƭŜƛƴŜǊŜƴ ƪƻƴȊŜƴǘǊƛŜǊǘŜǊŜƴ CƭŅŎƘŜ Ȋǳ ǊŜŀƭƛǎƛŜǊŜƴΦ
{ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ŘŜǊ hǊǘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ hōŜǊǎǸƭȊŜƴ ό.ŜǎŎƘƭǳǎǎ ŘŜǊ DŜƳŜƛƴŘŜǊŀǘǎǎƛǘȊǳƴƎ ŀƳ луΦлпΦнлнрύ
5ŜǊ DŜƳŜƛƴŘŜǊŀǘ ƴƛƳƳǘ Ǿƻƴ ŘŜƴ tƭŀƴǳƴƎǎǾƻǊƘŀōŜƴ ŘŜǊ tƭŀƴǳƴƎǎƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘ
wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπbŀƘŜ YŜƴƴǘƴƛǎ ǳƴŘ Ǝƛōǘ ŦƻƭƎŜƴŘŜ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ŀōΥ
5ŜǊ ƴŜǳ ŜƛƴƎŜŦǸƎǘŜ Ϡ нпф !ōǎΦ мл .ŀǳD. ōŜȊƎƭΦ ŘŜǎ Ϧ.ŜƭŀƴƎǎ ŘŜǊ ƻǇǘƛǎŎƘ
ōŜŘǊŅƴƎŜƴŘŜƴ ²ƛǊƪǳƴƎϦ ǿƛǊŘ ŘŜƴ ƴŜǳ ƎŜǎŎƘŀŦŦŜƴŜƴ !ƴƭŀƎŜƴŘƛƳŜƴǎƛƻƴŜƴ ƴƛŎƘǘ
ƎŜǊŜŎƘǘ ǳƴŘ ǾŜǊǎŎƘŅǊŦǘ ŘƛŜ {ƛŎƘǘπ5ƻƳƛƴŀƴȊ ŘŜǊ DǊƻǖŀƴƭŀƎŜƴ Ȋǳ ƛƘǊŜƳ ¦ƳŦŜƭŘ
ŜǊƘŜōƭƛŎƘΦ hǇǘƛǎŎƘ ōŜŘǊŅƴƎŜƴŘŜ ²ƛǊƪǳƴƎŜƴ ƭƛŜƎŜƴ ŘŜƳƴŀŎƘ ǾƻǊΣ ǿŜƴƴ ŘǳǊŎƘ ŘƛŜ
bŅƘŜ ŘŜǊ ƎŜǇƭŀƴǘŜƴ ²9! Ȋǳ ŜƛƴŜƳ DŜōŅǳŘŜ ŘƛŜǎŜǎ ƻǇǘƛǎŎƘ ǸōŜǊƭŀƎŜǊǘ ǳƴŘ
ǾŜǊŜƛƴƴŀƘƳǘ ǿƛǊŘΣ ŘΦƘΦ ŘƛŜ ²9! ŜƛƴŜ ǳƴŀǳǎǿŜƛŎƘƭƛŎƘŜ 5ƻƳƛƴŀƴȊ ŘŜǎ .ƭƛŎƪŦŜƭŘŜǎ
Ǿƻƴ ŘƛŜǎŜƳ DŜōŅǳŘŜ ŀǳǎ ōŜǿƛǊƪǘΦ bƛŎƘǘ ƴŀŎƘǾƻƭƭȊƛŜƘōŀǊ ƛǎǘ ŜǎΣ Řŀǎǎ ŜƛƴŜ
!ƎƎƭƻƳŜǊŀǘƛƻƴ ƳŜƘǊŜǊŜǊ DǊƻǖŀƴƭŀƎŜƴ ŀƭǎ Ϧ²ƛƴŘǇŀǊƪϦ ƛƴ ƛƘǊŜǊ DŜǎŀƳǘǿƛǊƪǳƴƎΣ
ǘŀǘǎŅŎƘƭƛŎƘ ǳƴōŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎǘ ōƭŜƛōŜƴ ǎƻƭƭΦ 9ōŜƴǎƻ ǳƴōŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎǘ ǿŜǊŘŜƴ
ŜǊƘǀƘǘŜ {ǘŀƴŘƻǊǘŜ Ǿƻƴ ²9!ǎΣ ǿŜƭŎƘŜ ŘŀŘǳǊŎƘ ǸōŜǊ ǘƻǇƻƎǊŀŦƛǎŎƘ ǘƛŜŦŜǊ ƭƛŜƎŜƴŘŜƴ
hǊǘǎŎƘŀŦǘŜƴΣ ǿƛŜ ȊΦ.Φ Řŀǎ ƛƴ ŜƛƴŜǊ bƛŜŘŜǊǳƴƎ ƭƛŜƎŜƴŘŜ hōŜǊǎǸƭȊŜƴΣ ƴƻŎƘ ŘƻƳƛƴŀƴǘŜǊ
ƛƴ 9ǊǎŎƘŜƛƴǳƴƎ ǘǊŜǘŜƴΦ

мл

5ƛŜ CƭŅŎƘŜƴ ƛƴ ŘŜǊ wŜƎƛƻƴ wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπbŀƘŜ ƭƛŜƎŜƴ ǿŜƛǘŜǊ Ǿƻƴ 5ƛǊƳǎǘŜƛƴ ŜƴǘŦŜǊƴǘ ŀƭǎ 
ŘƛŜ ōŜǎǘŜƘŜƴŘŜƴ ²ƛƴŘǊŅŘŜǊ ǳƴŘ ȊǳŘŜƳ ƛƴ ŘŜǊ ƎƭŜƛŎƘŜƴ .ƭƛŎƪǊƛŎƘǘǳƴƎΦ ±ƻƴ {ŜƛǘŜƴ ŘŜǊ 
{ǘŀŘǘ ²ƻǊƳǎΣ ŘŜǊŜƴ {ǘŀŘǘǘŜƛƭ IŜǇǇŜƴƘŜƛƳ ǾƛŜƭ ǎǘŅǊƪŜǊ ōŜǘǊƻŦŦŜƴ ƛǎǘΣ ƭƛŜƎǘ ŜƛƴŜ 
½ǳǎǘƛƳƳǳƴƎ ǾƻǊΦ

мпу ±D [ŜƛƴƛƴƎŜǊ [ŀƴŘ ммΦлпΦнлнр 5ƛŜ ƻǇǘƛǎŎƘ ōŜŘǊŅƴƎŜƴŘŜ ²ƛǊƪǳƴƎ ƴƛƳƳǘ ǳƳǎƻ ƳŜƘǊ ȊǳΣ ǿŜƛƭ ŘŜǊ ƎŜǎŀƳǘŜ
²ƛƴŘǇŀǊƪ Ƴƛǘ ŘŜǊ 9ǊƎŅƴȊǳƴƎ ŀǳŦ ŘŜǊ {ǸŘǎŜƛǘŜ όCƭŅŎƘŜ млύ Ƴƛǘ ǊŘΦ мллл Ƙŀ ōŜǊŜƛǘǎ
ŜƛƴŜƴ ƎǊƻǖŜƴ wŀǳƳ ŜƛƴƴƛƳƳǘΦ
{ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ IŜǊǊ bb ǳƴŘ IŜǊǊ bb
bŜōŜƴ ŘŜƴ ōŜƛŘŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ ŘŜǊ hǊǘǎƎŜƳŜƛƴŘŜƴ 5ƛǊƳǎǘŜƛƴ ǳƴŘ hōŜǊǎǸƭȊŜƴ
ǿƛǊŘ ȊǳŘŜƳ ŀǳŦ ŘƛŜ ōŜƛŘŜƴ ōŜƛƭƛŜƎŜƴŘŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ ŘŜǊ IŜǊǊŜƴ bb
ǳƴŘ bb ǾŜǊǿƛŜǎŜƴΣ ŘƛŜ ŜōŜƴŦŀƭƭǎ ƛƴƘŀƭǘƭƛŎƘ Ǿƻƴ ŘŜǊ ±ŜǊōŀƴŘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ [ŜƛƴƛƴƎŜǊƭŀƴŘ ǳƴǘŜǊǎǘǸǘȊǘ 
ǿŜǊŘŜƴΦ

мл

5ŜǊ Ϡ нпф !ōǎΦ мл .ŀǳD. ƎŜƘǘ ƴƛŎƘǘ ŀǳŦ ŘƛŜ DŜǎŀƳǘƎǊǀǖŜ ŜƛƴŜǎ ²ƛƴŘǇŀǊƪǎ ŜƛƴΣ 
ǎƻƴŘŜǊƴ ōŜȊƛŜƘǘ ǎƛŎƘ ŀǳŦ ŘŜƴ !ōǎǘŀƴŘ ŜƛƴŜǊ !ƴƭŀƎŜ ȊǳǊ ²ƻƘƴōŜōŀǳǳƴƎ ōŜƛ !ƴƭŀƎŜƴΣ 
ŘƛŜ ƴŀŎƘ Ϡ ор !ōǎΦ м bǊΦ р ƎŜƴŜƘƳƛƎǘ ǿŜǊŘŜƴΦ 5ƛŜ ƻǇǘƛǎŎƘ ōŜŘǊŅƴƎŜƴŘŜ ²ƛǊƪǳƴƎ ǿƛǊŘ 
ōŜƛ ¦ƴǘŜǊǎŎƘǊŜƛǘǳƴƎ  ŜƛƴŜǎ !ōǎǘŀƴŘŜǎΣ ǿŜƭŎƘŜǊ ŘŜǊ ȊǿŜƛŦŀŎƘŜƴ !ƴƭŀƎŜƴƘǀƘŜ 
ŜƴǘǎǇǊƛŎƘǘΣ ŜǊǊŜƛŎƘǘΦ 5ŜǊ !ōǎǘŀƴŘ ȊǿƛǎŎƘŜƴ ŘŜƳ hǊǘǎǊŀƴŘ hōŜǊπ{ǸƭȊŜƴ ǳƴŘ ŘŜǊ 
²ƛƴŘŦƭŅŎƘŜ мл ό¢Ŝƛƭ wŜƎƛƻƴ wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπbŀƘŜύ ōŜǘǊŅƎǘ ŎŀΦ п ƪƳΦ 5ƛŜǎ ƛǎǘ ƛƴ Ŝǘǿŀ ŘŜǊ 
ŀŎƘǘŦŀŎƘŜ !ōǎǘŀƴŘ ŘŜǎǎŜƴΣ ǿŀǎ ȊǳƭŅǎǎƛƎ ǿŅǊŜΦ

моф



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

мпу ±D [ŜƛƴƛƴƎŜǊ [ŀƴŘ ммΦлпΦнлнр {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ŘŜǎ DŜƳŜƛƴŘŜǊŀǘǎƳƛǘƎƭƛŜŘǎ bb ȊǳǊ ¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ
ŘŜǎ wht wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπbŀƘŜ нлмп ŦǸǊ Řŀǎ {ŀŎƘƎŜōƛŜǘ 9ƴŜǊƎƛŜǾŜǊǎƻǊƎǳƴƎ
Lƴ ŘŜǊ hǊǘǎƎŜƳŜƛƴŘŜǊŀǘǎǎƛǘȊǳƴƎ ǾƻƳ луΦлпΦнлнр ŘƛǎƪǳǘƛŜǊǘŜ ŘŜǊ DŜƳŜƛƴŘŜǊŀǘ
hōŜǊǎǸȊŜƴ ŘƛŜ ±ŜǊǀŦŦŜƴǘƭƛŎƘǳƴƎ ŜƛƴŜǊ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ŘŜǊ hǊǘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ ȊǳǊ
ƻōŜƴ ƎŜƴŀƴƴǘŜƴ ¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎΦ Lƴ ŘƛŜǎŜǊ {ƛǘȊǳƴƎ ǿǳǊŘŜ ŜƛƴŜ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ
ǾƻǊƎŜǎŎƘƭŀƎŜƴΣ ŘƛŜ ŘŀǊŀǳŦ ǾŜǊǿŜƛǎǘΣ Řŀǎǎ ŘŜǊ ŀƪǘǳŜƭƭ ōŜǎǘŜƘŜƴŘŜ ²ƛƴŘǇŀǊƪ ōŜƛ
5ƛǊƳǎǘŜƛƴ π ŘŜǊȊŜƛǘ ǳƳŦŀǎǎǘ ŘƛŜǎŜǊ мп ²9!π ōŜǊŜƛǘǎ ŜƛƴŜ ōŜŀŎƘǘƭƛŎƘŜ DǊǀǖŜ Ƙŀǘ ǳƴŘ
ŘǳǊŎƘ ŘƛŜ ¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ƴǳƴ ƴƻŎƘ ǿŜƛǘŜǊ ǿŀŎƘǎŜƴ ǎƻƭƭΣ ǿŀǎ ǳƴǘŜǊ .ŜŀŎƘǘǳƴƎ
ŘŜǎ ƴŜǳ ƎŜǇƭŀƴǘŜƴ ²ƛƴŘǇŀǊƪǎ ȊǿƛǎŎƘŜƴ 5ƛǊƳǎǘŜƛƴ ǳƴŘ hōŜǊǎǸƭȊŜƴ Ȋǳ ŜƛƴŜǊ !ƴȊŀƘƭ
Ǿƻƴ ²9! ƛƳ DŜōƛŜǘ ŦǸƘǊŜƴ ǿƛǊŘΣ ŘƛŜ ŜƛƴŜ .ŜŘǊŅƴƎƴƛǎ ŦǸǊ ŘƛŜ .ǸǊƎŜǊƛƴƴŜƴ ǳƴŘ
.ǸǊƎŜǊ ǾƻǊ hǊǘ ŘŀǊǎǘŜƭƭǘΦ
[ŜŘƛƎƭƛŎƘ ŘƛŜ wŀǘǎƳƛǘƎƭƛŜŘŜǊ bb ǳƴŘ bb ǎǘƛƳƳǘŜƴ ƛƴ ŘƛŜǎŜǊ
{ƛǘȊǳƴƎ ƎŜƎŜƴ ŘƛŜ ±ŜǊǀŦŦŜƴǘƭƛŎƘǳƴƎ ŘƛŜǎŜǊ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ƛƳ bŀƳŜƴ ŘŜǊ
hǊǘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ hōŜǊǎǸƭȊŜƴΦ LŎƘ ǇŜǊǎǀƴƭƛŎƘ ƘŀōŜ ŘŀƎŜƎŜƴ ƎŜǎǘƛƳƳǘΣ Řŀ ƳƛǊ ŘƛŜǎŜǎ
{ǘŀǘŜƳŜƴǘ ƴƛŎƘǘ ƘƛƴǊŜƛŎƘŜƴŘ ŘŜǳǘƭƛŎƘ ŦƻǊƳǳƭƛŜǊǘ ǿŀǊΦ
LŎƘ ǎŜƘŜ ƛƳ !ǳǎōŀǳ ŘŜǎ ōŜǊŜƛǘǎ ōŜǎǘŜƘŜƴŘŜƴ ²ƛƴŘǇŀǊƪǎΣ ŘŜǎǎŜƴ DǊǀǖŜ ƴǳƴ ŀǳŦ мф
ōƛǎ нл ²9! ŜǊǿŜƛǘŜǊǘ ǿŜǊŘŜƴ ǎƻƭƭΣ ŜƛƴŜ ǊŜŀƭŜ .ŜŘǊƻƘǳƴƎ ŘŜǊ [ŜōŜƴǎǉǳŀƭƛǘŅǘ ŘŜǊ
9ƛƴǿƻƘƴŜǊ ǾƻǊ hǊǘΦ 9ǎ ƛǎǘ ƴŀŎƘ ƳŜƛƴŜǊ !ǳŦŦŀǎǎǳƴƎ ǾƻƭƭƪƻƳƳŜƴ ǳƴȊǳƳǳǘōŀǊΣ ŜƛƴŜ ǎƻƭŎƘ ƘƻƘŜ !ƴȊŀƘƭ 
ƛƴŘǳǎǘǊƛŜƭƭŜǊ !ƴƭŀƎŜƴ ƛƴ ǎƻ ƎŜǊƛƴƎŜƳ !ōǎǘŀƴŘ Ȋǳ ōŜǿƻƘƴǘŜƴ
DŜōƛŜǘŜƴ Ȋǳ ŜǊǊƛŎƘǘŜƴΦ 5ŜǊ ŘǳǊŎƘ ŘƛŜ !ƴƭŀƎŜƴ ŜƴǘǎǘŜƘŜƴŘŜ {ŎƘŀǘǘŜƴǿǳǊŦ
ǎǘŜƭƭǘ ŜƛƴŜ .ŜƭŅǎǘƛƎǳƴƎ ŘŜǊ 9ƛƴǿƻƘƴŜǊ ǳƴŘ ¢ƛŜǊŜ ǾƻǊ hǊǘ ŘŀǊΣ ŘƛŜ ŜƴǘǎǘŜƘŜƴŘŜƴ
DŜǊŅǳǎŎƘŜ ōŜŜƛƴǘǊŅŎƘǘƛƎŜƴ ŘƛŜ .ǸǊƎŜǊ ƛƳ !ƭƭǘŀƎΣ ŘƛŜ !ƴƭŀƎŜƴ ȊŜǊǎǘǀǊŜƴ ǳƴǎŜǊ
[ŀƴŘǎŎƘŀŦǘǎōƛƭŘ ƴŀŎƘƘŀƭǘƛƎΦ LŎƘ ƭŜōŜ ƛƴ ŜƛƴŜƳ hǊǘ Ƴƛǘ ǿŜƴƛƎŜǊ ŀƭǎ улл 9ƛƴǿƻƘƴŜǊƴΣ
ǿŜƛƭ ƛŎƘ ŘƛŜ wǳƘŜ ŜƛƴŜǊ ǿŜƴƛƎŜǊ ǳǊōŀƴƛǎƛŜǊǘŜƴ wŜƎƛƻƴ Ȋǳ ǎŎƘŅǘȊŜƴ ǿŜƛǖ ǳƴŘ ƎŜǊƴŜ
ƛƴ ŜƛƴŜƳ hǊǘ Ȋǳ IŀǳǎŜ ōƛƴΣ ƛƴ ŘŜƳ ƛŎƘ ǳƳƎŜōŜƴ ōƛƴ Ǿƻƴ ŜƛƴŜǊ bŀǘǳǊΣ ŘƛŜ 9ǊƘƻƭǳƴƎ
ōƛŜǘŜǘΦ 

мл

YŜƴƴǘƴƛǎƴŀƘƳŜΦ

5ŜǊ !ōǎǘŀƴŘ ŘŜǊ ƎŜǇƭŀƴǘŜƴ ±ƻǊǊŀƴƎŦƭŅŎƘŜ мл ŦǸǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ό¢Ŝƛƭ wŜƎƛƻƴ 
wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπbŀƘŜύ ǸōŜǊǎŎƘǊŜƛǘŜǘ ŘƛŜ ǾƻǊƎŜƎŜōŜƴŜƴ ƎŜǎŜǘȊƭƛŎƘŜƴ wŜƎŜƭǳƴƎŜƴ όƳƛƴŘΦ 
флл aŜǘŜǊύ ŘŜǳǘƭƛŎƘΦ 5ŜǊ !ōǎǘŀƴŘ ȊǳƳ hǊǘǎǊŀƴŘ hōŜǊπ{ǸƭȊŜƴ ōŜǘǊŅƎǘ ŎŀΦ п ƪƳ ǳƴŘ 
ŎŀΦ нΣп ƪƳ ȊǳƳ hǊǘǊŀƴŘ 5ƛǊƳǎǘŜƛƴΦ 

YŜƴƴǘƴƛǎƴŀƘƳŜΦ

мпл



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

мпу ±D [ŜƛƴƛƴƎŜǊ [ŀƴŘ ммΦлпΦнлнр 5ƛŜǎŜǊ 9ŦŦŜƪǘ ŘŜǊ wǳƘŜ ǳƴŘ ŘƛŜ ŘŀƳƛǘ ǾŜǊōǳƴŘŜƴŜ hǇǘƛƻƴ ŘŜǎ wǸŎƪȊǳƎǎ ƛƴ ŘƛŜ bŀǘǳǊΣ
ŘƛŜ ǾƛŜƭŜ aŜƴǎŎƘŜƴ Ȋǳ ǎŎƘŅǘȊŜƴ ǿƛǎǎŜƴΣ ǿƛǊŘ ŘǳǊŎƘ ŘŜƴ ¦Ƴōŀǳ ŜōŜƴ ŘƛŜǎŜǊ Ȋǳ
ŜƛƴŜǊ LƴŘǳǎǘǊƛŜƭŀƴŘǎŎƘŀŦǘ ȊǳƴƛŎƘǘŜƎŜƳŀŎƘǘΦ
aƛǘ ŘŜƳ ƎŜǇƭŀƴǘŜƴ ²ƛƴŘǇŀǊƪ ōŜƛ 5ƛǊƳǎǘŜƛƴ ǎƻƭƭ ŘƛŜ ½ŀƘƭ ŘŜǊ ²9! ǾƻǊ hǊǘ ŀǳŦ
ƛƴǎƎŜǎŀƳǘ от ŜǊƘǀƘǘ ǿŜǊŘŜƴΦ ±ƻǊŜǊǎǘΦ 5ƛŜǎ ƛǎǘ ŦǸǊ ƳƛŎƘ ƴƛŎƘǘ ƻƘƴŜ ²ŜƛǘŜǊŜǎ
ƘƛƴƴŜƘƳōŀǊ ǳƴŘ ǿƛŜ ǎƛŎƘ ȊŜƛƎǘΣ ŀǳŎƘ ŦǸǊ ǾƛŜƭŜ ŀƴŘŜǊŜ ƴƛŎƘǘΦ .ƛƴƴŜƴ ƪǸǊȊŜǎǘŜǊ
½Ŝƛǘ ƘŀōŜƴ ǎƛŎƘ ƛƴ hōŜǊǎǸƭȊŜƴ ǳƴŘ 5ƛǊƳǎǘŜƛƴ .ǸǊƎŜǊōŜǿŜƎǳƴƎŜƴ ƎŜƎǊǸƴŘŜǘΣ ŘƛŜ
ƎŜƎŜƴ ŘŜƴ !ǳǎōŀǳ ŘŜǊ ²9! ŘŜƳƻƴǎǘǊƛŜǊŜƴΦ 5ƛŜ {ǘƛƳƳŜƴ ŘƛŜǎŜǊ .ǸǊƎŜǊ ǿŜǊŘŜƴ
ƛƎƴƻǊƛŜǊǘΣ ƛƘǊŜ .ŜŘŜƴƪŜƴ ōŜƛǎŜƛǘŜƎŜǎŎƘƻōŜƴΦ .ŜǊŜƛǘǎ ǾƻǊ ŜƛƴƛƎŜǊ ½Ŝƛǘ ǎǇǊŀŎƘ ǎƛŎƘ
ŘƛŜ .ŜǾǀƭƪŜǊǳƴƎ 5ƛǊƳǎǘŜƛƴǎ Ƴƛǘ ŜƛƴŜǊ ŘŜǳǘƭƛŎƘŜƴ aŜƘǊƘŜƛǘ ƎŜƎŜƴ ŘŜƴ !ǳǎōŀǳ ŘŜǊ
²9! ǾƻǊ hǊǘ ŀǳǎΣ ŘƻŎƘ ŀǳŎƘ ŘƛŜǎ ŦƛƴŘŜǘ ƪŜƛƴŜ ǿŜƛǘŜǊŜ .ŜŀŎƘǘǳƴƎΦ ½ǳ ƎǳǘŜǊ [ŜǘȊǘ ƛǎǘ
ƴƻŎƘ ŘŜǊ ǿƛǊǘǎŎƘŀŦǘƭƛŎƘŜ !ǎǇŜƪǘ ŘŜǊ ²9! Ȋǳ ōŜŀŎƘǘŜƴΦ 5ƛŜ !ƴƭŀƎŜƴ ǎƛƴŘ ƻƘƴŜ
ŘǳǊŎƘ {ǘŜǳŜǊƎŜƭŘŜǊ ŦƛƴŀƴȊƛŜǊǘŜ CǀǊŘŜǊǳƴƎŜƴ ǳƴŘ {ǳōǾŜƴǘƛƻƴƛŜǊǳƴƎŜƴ ƴƛŎƘǘ
ǊŜƴǘŀōŜƭΦ 5ƛŜǎŜǊ .ŜǘǊǳƎ ŀƳ {ǘŜǳŜǊȊŀƘƭŜǊ ǎǘŜƭƭǘ ŦǸǊ ƳƛŎƘ ŜƛƴŜ .ŜƭŜƛŘƛƎǳƴƎ ŘŜǊ
.ǸǊƎŜǊƛƴƴŜƴ ǳƴŘ .ǸǊƎŜǊ ŘŀǊΣ ŘƛŜ ƛƴ ŘƛŜǎŜƳ [ŀƴŘ ƭŜōŜƴ ǳƴŘ ŘŀǊŦ ƴƛŎƘǘ ŦƻǊǘƎŜǎŜǘȊǘ
ǿŜǊŘŜƴΦ 5ŜǳǘǎŎƘƭŀƴŘ ƪŀƴƴ ǎƛŎƘ Řŀǎ ǿƛǊǘǎŎƘŀŦǘƭƛŎƘ ǳƴŘ ǇƻƭƛǘƛǎŎƘ ƴƛŎƘǘ ƭŜƛǎǘŜƴΦ

мл

YŜƴƴǘƴƛǎƴŀƘƳŜΦ

мпу ±D [ŜƛƴƛƴƎŜǊ [ŀƴŘ ммΦлпΦнлнр {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ Ǿƻƴ wŀǘǎƳƛǘƎƭƛŜŘ bb ȊǳǎŅǘȊƭƛŎƘ Ȋǳ ŘŜǊ ōŜǎŎƘƭƻǎǎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ŘŜǎ 
DŜƳŜƛƴŘŜǊŀǘŜǎΦ
bb Ƙŀǘ ƎŜƎŜƴ ŘƛŜǎŜƴ .ŜǎŎƘƭǳǎǎ Ƴƛǘ b9Lb ƎŜǎǘƛƳƳǘΣ ǿŜƛƭ ŘƛŜ ƎŜŅǳǖŜǊǘŜƴ
.ŜŘŜƴƪŜƴ ƴŀŎƘ ǎŜƛƴŜǊ !ǳŦŦŀǎǎǳƴƎ ǳƴǾƻƭƭǎǘŅƴŘƛƎ ǎƛƴŘ ǳƴŘ ŀƴŘŜǊŜ ǿƛŎƘǘƛƎŜ
!ǊƎǳƳŜƴǘŜΣ ƎŜƎŜƴ ²Y!ǎ ŀƴ ŘŜƴ ƎŜǇƭŀƴǘŜƴ {ǘŀƴŘƻǊǘŜƴ ŘŀōŜƛ ƴƛŎƘǘ ŀǳŦƎŜƴƻƳƳŜƴ
ǳƴŘ ōŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎǘ ǿƻǊŘŜƴ ǎƛƴŘΦ .Ŝƛ ŘŜƴ ŦǸǊ ²Y!ǎ ƎŜǇƭŀƴǘŜƴ {ǘŀƴŘƻǊǘŜƴ ƘŀƴŘŜƭǘ
Ŝǎ ǎƛŎƘ ǳƳ ƘƻŎƘǿŜǊǘƛƎŜ !ŎƪŜǊōǀŘŜƴΣ ŘƛŜ DǸǘŜƪƭŀǎǎŜƴ ŀǳŦǿŜƛǎŜƴΣ ŘƛŜ ƛƴ
5ŜǳǘǎŎƘƭŀƴŘ ŜƛƴƳŀƭƛƎ ǎƛƴŘ ǳƴŘ ƛƴ ǎƻ ƘƻŎƘǿŜǊǘƛƎŜǊ vǳŀƭƛǘŅǘ Ƴƛǘ улπмлл .ƻŘŜƴǇǳƴƪǘŜƴ
ƴǳǊ ƛƴ ŘŜǊ aŀƎŘŜōǳǊƎŜǊ .ǀǊŘŜ ƎƭŜƛŎƘǿŜǊǘƛƎ Ȋǳ ŦƛƴŘŜƴ ǎƛƴŘΦ .ŜǎƻƴŘŜǊǎ ǳƴǘŜǊ !ǎǇŜƪǘŜƴ ŘŜǊ 
bŀŎƘƘŀƭǘƛƎƪŜƛǘ ǎƛƴŘ ǎƻƭŎƘŜ CƭŅŎƘŜƴ ŀǳǎǎŎƘƭƛŜǖƭƛŎƘ ŦǸǊ ŘƛŜ 9ǊȊŜǳƎǳƴƎ
Ǿƻƴ bŀƘǊǳƴƎǎƳƛǘǘŜƭƴ Ȋǳ ōŜǿŀƘǊŜƴ ǳƴŘ Ȋǳ ǎŎƘǸǘȊŜƴΦ 5ǳǊŎƘ ŘƛŜ [ŀƎŜ ƛƳ wŜƎŜƴǎŎƘŀǘǘŜƴ ŘŜǎ 
IŀŀǊŘǘƎŜōƛǊƎŜǎ ǎƛƴŘ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜƴ ǎŜƘǊ ƴƛŜŘŜǊǎŎƘƭŀƎǎŀǊƳ ǳƴŘ
ƪǀƴƴŜƴ ŘƛŜǎŜƴ bŀŎƘǘŜƛƭ ƴǳǊ Ƴƛǘ ŘŜǊ ƘƻƘŜƴ DǸǘŜ ŘŜǊ [ǀǎǎπ ǳƴŘ [ŜƘƳōǀŘŜƴ ǳƴŘ ŘŜǊ
ŘŀǊŀǳǎ ǊŜǎǳƭǘƛŜǊŜƴŘŜƴ ƎǳǘŜƴ {ǇŜƛŎƘŜǊŦŅƘƛƎƪŜƛǘ ŘŜǎ .ƻŘŜƴǿŀǎǎŜǊǎ ƪƻƳǇŜƴǎƛŜǊŜƴΦ
²ƛƴŘƪǊŀŦǘŀƴƭŀƎŜƴ ǾŜǊǎǘŅǊƪŜƴ ŀƭƭŜǊŘƛƴƎǎ ŘǳǊŎƘ ƛƘǊŜƴ .ŜǘǊƛŜō ŘƛŜ ¢ǊƻŎƪŜƴƘŜƛǘ ŀǳŦ
ƛƘǊŜǊ ŘŜƳ ²ƛƴŘ ŀōƎŜǿŀƴŘǘŜƴ {ŜƛǘŜ ǳƴŘ ŦǸƘǊŜƴ Ȋǳ CŜǳŎƘǘƛƎƪŜƛǘǎǾŜǊƭǳǎǘŜƴΦ
.ƛǎƘŜǊ ǿŀǊŜƴ ŘƛŜǎŜ ½ƻƴŜƴ ƛƳ wŜƎŜƴǎŎƘŀǘǘŜƴ ŘŜǊ IŀŀǊŘǘ Ǿƻƴ ²Y!ǎ ŦǊŜƛƎŜƘŀƭǘŜƴΦ ½ǳǎŅǘȊƭƛŎƘ ōŜǎǘŜƘǘ 
ŘƛŜ DŜŦŀƘǊΣ Řŀǎǎ ŘǳǊŎƘ ŘŜƴ .ŜǘǊƛŜō ŘŜǊ ²ƛƴŘƪǊŀŦǘŀƴƭŀƎŜƴ CǊŜƳŘπ
ǳƴŘ DƛŦǘǎǘƻŦŦŜ ŦǊŜƛƎŜǎŜǘȊǘ ǳƴŘ ǾŜǊǘŜƛƭǘ ǿŜǊŘŜƴΣ ŘƛŜ ŀǳŦ !ŎƪŜǊŦǊǸŎƘǘŜƴ ǳƴŘ
[ŜōŜƴǎƳƛǘǘŜƭƴ ƴƛŎƘǘǎ ǾŜǊƭƻǊŜƴ ƘŀōŜƴΦ 5ƛŜ ƳƻŘŜǊƴŜ !ƴŀƭȅǘƛƪ ƛǎǘ ƳƛǘǘƭŜǊǿŜƛƭŜ ǎŜƘǊ
ǎŜƴǎƛōŜƭ ǳƴŘ ǿŜƛǎǘ ǎŜƭōǎǘ ƎŜǊƛƴƎŜ {ǇǳǊŜƴ ŀƴ ŘŜǊ bŀŎƘǿŜƛǎƎǊŜƴȊŜ ŀǳǎΣ ǿŀǎ ƛƴ ŘŜǊ
CƻƭƎŜΣ ƴŀŎƘ ōƛǎƘŜǊƛƎŜƴ 9ǊŦŀƘǊǳƴƎŜƴΣ Ȋǳ ±ŜǊƳŀǊƪǘǳƴƎǎǾŜǊōƻǘŜƴ ŦǸƘǊŜƴ ǿƛǊŘΦ

мл

YŜƴƴǘƴƛǎƴŀƘƳŜΦ

мпм



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

мпу ±D [ŜƛƴƛƴƎŜǊ [ŀƴŘ ммΦлпΦнлнр 5ƛŜ ²ƛǊǘǎŎƘŀŦǘƭƛŎƘƪŜƛǘ ŘŜǊ !ƴƭŀƎŜƴ ƛǎǘ ǎŜƘǊ ǎǘŀǊƪ Ǿƻƴ ŘŜǊ CǀǊŘŜǊǳƴƎ ǳƴŘ
{ǳōǾŜƴǘƛƻƴƛŜǊǳƴƎ ŘŜǊ tƭŀƴŜǊΣ ŘŜǊ 9ǊōŀǳŜǊ ǳƴŘ ŘŜƴ .ŜǘǊŜƛōŜǊƴ ŀōƘŅƴƎƛƎΦ 5ƛŜ
YƻǎǘŜƴ ŘƛŜ ŘƛŜǎŜ DǊǳǇǇŜ ŘǳǊŎƘ CǀǊŘŜǊǳƴƎŜƴ ǳƴŘ ¦ƳǾŜǊǘŜƛƭǳƴƎŜƴ ǾŜǊǳǊǎŀŎƘǘ ǎǘŜƘŜƴ
ƴƛŎƘǘ ƛƳ ±ŜǊƘŅƭǘƴƛǎ ǳƴŘ 9ƛƴƪƭŀƴƎ Ȋǳ ŘŜƴ ŜǊȊƛŜƭōŀǊŜƴ 9ƛƴƴŀƘƳŜƴ ŘŜǊ {ǘǊƻƳǾŜǊƪŅǳŦŜΦ !ǳŦ 5ŀǳŜǊ ǿƛǊŘ 
ǳƴǎŜǊŜ ²ƛǊǘǎŎƘŀŦǘ ŀƴ ŘƛŜǎŜƳ {ȅǎǘŜƳ ŘŜǊ ¦ƳǾŜǊǘŜƛƭǳƴƎ ǳƴŘ
CƛƴŀƴȊƛŜǊǳƴƎ ŘƛŜǎŜǊ 9ƴŜǊƎƛŜƪƻǎǘŜƴ ǎŎƘŜƛǘŜǊƴΦ ²ƛŘŜǊǎǇǊǸŎƘƭƛŎƘ ƛǎǘ ŘŜǊ ¦ƳǎǘŀƴŘΣ
Řŀǎǎ ŘƛŜ 9ǊōŀǳŜǊ ǳƴŘ .ŜǘǊŜƛōŜǊ ŘŜǊ ²ƛƴŘƪǊŀŦǘŀƴƭŀƎŜƴ ǎŜƘǊ ƘƻƘŜ tŀŎƘǘǇǊŜƛǎŜ
ŀƴ ŘƛŜ DǊǳƴŘǎǘǸŎƪǎŜƛƎŜƴǘǸƳŜǊ ȊŀƘƭŜƴΦ ό«ōŜǊ ŘƛŜ [ŀǳŦȊŜƛǘ ŘŜǊ !ƴƭŀƎŜ ƎŜǊŜŎƘƴŜǘ ǿŜǊŘŜƴ ŎŀΦ мΣр Ƴƛƻ 
ϵ ŀƴ tŀŎƘǘ ŦǸǊ ŜƛƴŜ CƭŅŎƘŜ ōŜȊŀƘƭǘΣ ŘƛŜ ƴǳǊ ŜƛƴŜƴ wƛŎƘǘǿŜǊǘ Ǿƻƴ
ŎŀΦ мллΦлллΦπ ōƛǎ нллΦллл ϵκƘŀ Ƙŀǘ ǳƴŘ ŀƴǎŎƘƭƛŜǖŜƴŘ ǿƛŜŘŜǊ Ȋǳ !ŎƪŜǊƭŀƴŘ ȊǳǊǸŎƪƎŜōŀǳǘ
ǿŜǊŘŜƴ ǎƻƭƭΦ 
Ϡ нпф !ōǎΦ мл .ŀǳD.
Lƴ ƛƘǊŜǊ 5ƛƳŜƴǎƛƻƴ ǿƛǊŘ ŘƛŜ ƻǇǘƛǎŎƘ ōŜŘǊŅƴƎŜƴŘŜ ²ƛǊƪǳƴƎ ŘŜǎ ²ƛƴŘǇŀǊƪǎ ƛƴ ŘŜǊ
{ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ŘŜǊ DŜƳŜƛƴŘŜ ƴƛŎƘǘ ŀǳǎǊŜƛŎƘŜƴŘ ŘŀǊƎŜƭŜƎǘΦ 5ŜǊ ƘƛŜǊ Ȋǳ ƪƻƳƳŜƴǘƛŜǊŜƴŘŜ .ŜǊŜƛŎƘ 
wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπbŀƘŜ ǎǘŜƭƭǘ Ƴƛǘ ŜƛƴŜƳ ƪƭŜƛƴŜǊŜƴ tŀǊƪ Ǿƻƴ
ŎŀΦ с ²Y!ǎ ƴǳǊ ŜƛƴŜ ƪƭŜƛƴŜǊŜ CƭŅŎƘŜ ŘŀǊΦ IƛƴȊǳ ƪƻƳƳŜƴ ŘƛŜ мп !ƴƭŀƎŜƴ ŀƳ
{ǘŀƘƭōŜǊƎ ǿŀǎ Řŀƴƴ ōŜǊŜƛǘǎ ŜƛƴŜƴ ƎǊǀǖŜǊŜƴ ²ƛƴŘǇŀǊƪ Ǿƻƴ ŎŀΦ нл !ƴƭŀƎŜƴ ŀǳǎƳŀŎƘǘΦ

мл

5ƛŜ ǿƛǊǘǎŎƘŀŦǘƭƛŎƘŜƴ .ŜǊŜŎƘƴǳƴƎŜƴ ǎƻǿƛŜ ŘƛŜ LƴƘŀƭǘŜ ŘŜǊ tŀŎƘǘǾŜǊǘǊŅƎŜ ǎƛƴŘ ƴƛŎƘǘ 
.ŜǎǘŀƴŘǘŜƛƭ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴŀǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ŘŜǊ пΦ ¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎΦ

мпу ±D [ŜƛƴƛƴƎŜǊ [ŀƴŘ ммΦлпΦнлнр WŜǘȊǘ ǎƻƭƭŜƴ ǿŜƛǘŜǊŜ мт ²ƛƴŘǊŅŘŜǊ ŀƳ {ǘŀƘƭōŜǊƎ Lƭ ƎŜōŀǳǘ ǿŜǊŘŜƴΣ Řŀǎ ƘŜƛǖǘ ŘƛŜ
!ƴȊŀƘƭ ŘŜǊ ²ƛƴŘǊŅŘŜǊ ǿƛǊŘ ƴŀƘŜȊǳ ǾŜǊŘƻǇǇŜƭǘΦ 9ǎ ŜƴǘǎǘŜƘǘ Ŝƛƴ ǊƛŜǎƛƎŜǊ ²ƛƴŘǇŀǊƪ
Ƴƛǘ от !ƴƭŀƎŜƴ ƛƴ ŜƛƴŜƳ {ŎƘǿŀŎƘǿƛƴŘƎŜōƛŜǘΗ 5ƛŜ ǇǊƻƧŜƪǘƛŜǊǘŜƴ ²ƛƴŘǊŅŘŜǊ ǎƛƴŘ
ƛƴ ŜƛƴŜǊ ǎƻ ƎǊƻǖŜƴ 5ƛƳŜƴǎƛƻƴ ƎŜǇƭŀƴǘΣ ǿƛŜ ǎƛŜ ōƛǎƘŜǊ ƛƴ ƎŀƴȊ w[t ƪŀǳƳ Ȋǳ ŦƛƴŘŜƴ
ǎƛƴŘ π Ƴƛǘ ƎƛƎŀƴǘƛǎŎƘŜǊ IǀƘŜΣ Ŧŀǎǘ ǎƻ ƘƻŎƘ ǿƛŜ ŘŜǊ 9ƛŦŜƭǘǳǊƳ ǳƴŘ ǊǸŎƪŜƴ ǾƛŜƭ
ƴŅƘŜǊ ŀƴ ŘƛŜ ²ƻƘƴōŜōŀǳǳƴƎ ƘŜǊŀƴ ŀƭǎ ōƛǎƘŜǊ ȊǳƭŅǎǎƛƎΦ YǊƛǘƛǎŎƘŜ ǳƴŘ ǎŜƴǎƛōƭŜ
.ǸǊƎŜǊ ŘŜǊ ōŜǘǊƻŦŦŜƴŜƴ .ŜǾǀƭƪŜǊǳƴƎ ŜƳǇŦƛƴŘŜƴ ŘƛŜǎ ŀƭǎ ƳŜƴǎŎƘŜƴǾŜǊŀŎƘǘŜƴŘΣ
ǿƛǊŘ ŘƻŎƘ ƛƘǊ [ŜōŜƴǎπ ǳƴŘ CǊŜƛȊŜƛǘǊŀǳƳ ƴŀŎƘƘŀƭǘƛƎ ȊŜǊǎǘǀǊǘΦ DŜǎǳƴŘƘŜƛǘΣ
DŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘǎƭŜōŜƴΣ 5ƻǊŦŜƴǘǿƛŎƪƭǳƴƎΣ ¢ƻǳǊƛǎƳǳǎΣ DŀǎǘǊƻƴƻƳƛŜ ǳƴŘ ƛƴ
ōŜǎƻƴŘŜǊŜƳ aŀǖŜ ŘƛŜ bŀǘǳǊ ǿŜǊŘŜƴ ƴŀŎƘƘŀƭǘƛƎ ƎŜǎŎƘŅŘƛƎǘ ǿŜǊŘŜƴΦ 5ƛŜǎ Ǝƛƭǘ Ŝǎ Ȋǳ
ǾŜǊƘƛƴŘŜǊƴΦ

мл

LƳ ǾƻǊƭƛŜƎŜƴŘŜƴ tƭŀƴǾŜǊŦŀƘǊŜƴ ƎŜƘǘ Ŝǎ ƴǳǊ ǳƳ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜ ƛƳ ²ƻǊƳǎŜǊ {ǘŀŘǘƎŜōƛŜǘΣ 
ŘƛŜǎŜ ƘŅƭǘ ŜƛƴŜƴ !ōǎǘŀƴŘ Ǿƻƴ ŎŀΦ нΣп ƪƳ ȊǳƳ hǊǘǎǊŀƴŘ Ǿƻƴ 5ƛǊƴǎǘŜƛƴ ŀƴΣ ǿŀǎ ŘŜǳǘƭƛŎƘ 
ǸōŜǊ ŘŜƴ ƎŜǎŜǘȊƭƛŎƘŜƴ !ƴŦƻǊŘŜǊǳƴƎŜƴ όфлл Ƴύ ƭƛŜƎǘΦ

мпн



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

нлл DŜǊŜǎ aŜŎƪŜƴōŀŎƘ млΦлоΦнлнр ƘƛŜǊƳƛǘ ƭŜƎŜ ƛŎƘ ²ƛŘŜǊǎǇǊǳŎƘ ƎŜƎŜƴ ŘƛŜ bƛŎƘǘōŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎǳƴƎ ŘŜǊ ²ƛƴŘǇŀǊƪǎ aŜŎƪŜƴōŀŎƘ ǳƴŘ ŘŜƴ 
²ƛƴŘǇŀǊƪ !ŎƘǘŜƭǎōŀŎƘ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ ǾƛŜǊǘŜƴ ¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ŘŜǎ wŜƎƛƻƴŀƭŜƴ 
wŀǳƳƻǊŘƴǳƴƎǎǇƭŀƴǎ wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπbŀƘŜ ŜƛƴΦ 5ƛŜǎŜ {ǘŀƴŘƻǊǘŜΣ ŀǳŦƎŜŦǸƘǊǘ ƛƴ ¢ŀōŜƭƭŜ м ŀǳŦ {ŜƛǘŜ нΣ 
ǎƛƴŘ ōŜǊŜƛǘǎ ŜǘŀōƭƛŜǊǘŜ ²ƛƴŘƪǊŀŦǘǎǘŀƴŘƻǊǘŜ Ƴƛǘ ŜƛƴŜǊ ŜǊƘŜōƭƛŎƘŜƴ !ƴȊŀƘƭ ŀƴ ōŜǎǘŜƘŜƴŘŜƴ 
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ǳƴŘ ǘǊŀƎŜƴ ǎƻƳƛǘ ƳŀǖƎŜōƭƛŎƘ ȊǳǊ ǊŜƎƛƻƴŀƭŜƴ ŜǊƴŜǳŜǊōŀǊŜƴ 9ƴŜǊƎƛŜŜǊȊŜǳƎǳƴƎ 
ōŜƛΦ 
LƳ ²ƛƴŘŦŜƭŘ aŜŎƪŜƴōŀŎƘ ǳƴŘ !ŎƘǘŜƭǎōŀŎƘ ǎǘŜƘŜƴ ŘŜǊȊŜƛǘ ƴŜǳƴ aǳƭǘƛƳŜƎŀǿŀǘǘπ
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ό!ōōƛƭŘǳƴƎ м ŀǳŦ {ŜƛǘŜ нύΦ [ŅƴƎŜǊŦǊƛǎǘƛƎ ōŜǘǊŀŎƘǘŜǘΣ ƛƴ ƭŅƴŘŜǊǸōŜǊƎǊŜƛŦŜƴŘŜǊ 
tŜǊǎǇŜƪǘƛǾŜΣ ǳƳŦŀǎǎǘ ŘŜǊ ƎŜǎŀƳǘŜ ²ƛƴŘǇŀǊƪ ǎƻƎŀǊ мн ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴΦ 5ƛŜǎŜ ōŜǎǘŜƘŜƴŘŜ 
LƴŦǊŀǎǘǊǳƪǘǳǊ ōŜǎǘŅǘƛƎǘ ƴƛŎƘǘ ƴǳǊ ŘƛŜ
ǘŜŎƘƴƛǎŎƘŜ ǳƴŘ ǿƛǊǘǎŎƘŀŦǘƭƛŎƘŜ 9ƛƎƴǳƴƎ ŘŜǎ {ǘŀƴŘƻǊǘǎ ŦǸǊ ²ƛƴŘƪǊŀŦǘΣ ǎƻƴŘŜǊƴ ȊŜƛƎǘ ŀǳŎƘ ŘƛŜ 
!ƪȊŜǇǘŀƴȊ ŘŜǊ bǳǘȊǳƴƎ ŜǊƴŜǳŜǊōŀǊŜǊ 9ƴŜǊƎƛŜƴ ƛƴ ŘŜǊ wŜƎƛƻƴΦ
!ƴƎŜǎƛŎƘǘǎ ŘŜǊ ōŜǊŜƛǘǎ ǾƻǊƘŀƴŘŜƴŜƴ ²ƛƴŘƪǊŀŦǘƴǳǘȊǳƴƎΣ ŘŜǊ ǸōŜǊ WŀƘǊŜ ŜǊƘƻōŜƴŜƴ ƪƻƴŦƭƛƪǘŦǊŜƛŜƴ 
¦ƴǘŜǊǎǳŎƘǳƴƎŜƴ ƛƳ ±ƻǊŦŜƭŘ ŘŜǊ 9ǊǊƛŎƘǘǳƴƎ ȊǳƳ !ǊǘŜƴπ ǳƴŘ bŀǘǳǊǎŎƘǳǘȊ ŘŜǊ ŜŦŦƛȊƛŜƴǘŜƴ 
{ǘŀƴŘƻǊǘōŜŘƛƴƎǳƴƎŜƴ ƴŜōǎǘ ǾƻǊƘŀƴŘŜƴŜǊ bŜǘȊŀƴōƛƴŘǳƴƎ ǳƴŘ ŘŜǊ ǸōŜǊƎŜƻǊŘƴŜǘŜƴ 
ŜƴŜǊƎƛŜǇƻƭƛǘƛǎŎƘŜƴ ½ƛŜƭǎŜǘȊǳƴƎŜƴ ȊǳǊ CǀǊŘŜǊǳƴƎ ŜǊƴŜǳŜǊōŀǊŜǊ 9ƴŜǊƎƛŜƴ ƛǎǘ ŘƛŜ bƛŎƘǘōŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎǳƴƎ 
ŘƛŜǎŜǊ ²ƛƴŘǇŀǊƪǎ ƴƛŎƘǘ ƴŀŎƘǾƻƭƭȊƛŜƘōŀǊΦ
LŎƘ ŦƻǊŘŜǊŜ ŘŀƘŜǊ ŜƛƴŜ ŜǊƴŜǳǘŜ tǊǸŦǳƴƎ ǳƴŘ .ŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎǳƴƎ ŘŜǊ ²ƛƴŘǇŀǊƪǎ aŜŎƪŜƴōŀŎƘ ǳƴŘ 
!ŎƘǘŜƭǎōŀŎƘ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ ǾƛŜǊǘŜƴ ¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ŘŜǎ wŜƎƛƻƴŀƭŜƴ wŀǳƳƻǊŘƴǳƴƎǎǇƭŀƴǎΦ

IƛƴǿŜƛǎΥ LƳ ƭŀǳŦŜƴŘŜƴ ±ŜǊŦŀƘǊŜƴ ƪŀƴƴ ƪŜƛƴ ²ƛŘŜǊǎǇǊǳŎƘ ŜƛƴƎŜƭŜƎǘ ǿŜǊŘŜƴΦ LƘǊ 
{ŎƘǊŜƛōŜƴ ǿƛǊŘ ŀƭǎ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ōŜǘǊŀŎƘǘŜǘΦ

Lƴ ŘŜǊ ŜǊƴŜǳǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ǿǳǊŘŜƴ ƴǳǊ ƴƻŎƘ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜƴŅƴŘŜǊǳƴƎŜƴ ȊǳǊ !ƴƘǀǊǳƴƎ 
ƎŜōǊŀŎƘǘΣ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴǾƻǊǎŎƘƭŀƎ ǿǳǊŘŜ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ ŜǊǎǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ƴƛŎƘǘ 
ǾƻǊƎŜǘǊŀƎŜƴΦ 5ƛŜ CƭŅŎƘŜƴ ϦaŜŎƪŜƴōŀŎƘϦ  ǳƴŘ Ϧ!ŎƘǘŜƭǎōŀŎƘϦ ǿŜǊŘŜƴ ŘŀƘŜǊ ƴƛŎƘǘ 
ŀǳŦƎŜƴƻƳƳŜƴΦ 

5ƛŜ wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴǳƴƎ Ƙŀǘ ŘŜƴ !ǳŦǘǊŀƎ ŘŜƴ CƭŅŎƘŜƴōŜƛǘǊŀƎǎǿŜǊǘ Ȋǳ ŜǊŦǸƭƭŜƴ όȊǳƴŅŎƘǎǘ 
мΣт҈ύΦ 5ŀŦǸǊ ǿǳǊŘŜƴ ŀǳǎǊŜƛŎƘŜƴŘ CƭŅŎƘŜƴ ŀǳǎƎŜǿŅƘƭǘΦ 9ǎ ǎǘŜƘǘ ŘŜƴ YƻƳƳǳƴŜƴ ŦǊŜƛ 
ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴǳƴƎ ǿŜƛǘŜǊŜ CƭŅŎƘŜƴ ŦǸǊ ŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ 
ŀǳǎȊǳǿŜƛǎŜƴΦ

нлл DŜǊŜǎ aŜŎƪŜƴōŀŎƘ млΦлоΦнлнр

мпо



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

нлл DŜǊŜǎ aŜŎƪŜƴōŀŎƘ млΦлоΦнлнр

мпп



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

нлл DŜǊŜǎ .ƛǊƪŜƴŦŜƭŘ млΦлоΦнлнрƘƛŜǊƳƛǘ ƭŜƎŜ ƛŎƘ ²ƛŘŜǊǎǇǊǳŎƘ ƎŜƎŜƴ ŘƛŜ bƛŎƘǘōŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎǳƴƎ ŘŜǊ ²ƛƴŘǇŀǊƪǎ .ƛǊƪŜƴŦŜƭŘ ό{ǘŀŘǘǿŀƭŘύ 
Ƴƛǘ о aǳƭǘƛƳŜƎŀǿŀǘǘπ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ ǾƛŜǊǘŜƴ ¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ŘŜǎ 
wŜƎƛƻƴŀƭŜƴ wŀǳƳƻǊŘƴǳƴƎǎǇƭŀƴǎ wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπbŀƘŜ ŜƛƴΦ
5ƛŜǎŜ {ǘŀƴŘƻǊǘŜ ǿǳǊŘŜ ōŜǊŜƛǘǎ нлмо ƎŜƴŜƘƳƛƎǘ ǳƴŘ ŘǳǊŎƘ ŜƛƴŜƴ ƴƛŎƘǘ ǇŀǎǎŜƴŘ ŘƻƪǳƳŜƴǘƛŜǊǘŜ ¦±t 
Ǿƻƴ {ŜƛǘŜƴ ŘŜǊ DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎǎōŜƘǀǊŘŜ ǿǳǊŘŜ ƴŀŎƘ Ŧŀǎǘ п WŀƘǊŜƴ .ŜǘǊƛŜō ŘƛŜ .ŜǘǊƛŜōǎƎŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎ 
ŜƴǘȊƻƎŜƴ ǳƴŘ ƳǳǎǎǘŜ ŜǊƴŜǳǘ ōŜŀƴǘǊŀƎǘ ǿŜǊŘŜƴΦ ¦Ƴ ŘƛŜǎŜƴ tǊƻȊŜǎǎ Ȋǳ ōŜǎŎƘƭŜǳƴƛƎŜƴ ǿǳǊŘŜ Ǿƻƴ ŘŜǊ 
{ǘŀŘǘ Ŝƛƴ !ǳŦǎǘŜƭƭǳƴƎǎōŜǎŎƘƭǳǎǎ Ȋǳ ŜƛƴŜƳ .ŜōŀǳǳƴƎǎǇƭŀƴ αDŜǿŜǊōŜπ ǳƴŘ 9ƴŜǊƎƛŜǇŀǊƪ .ǊŀǳƴŜƴōŜǊƎά 
ŜǊƭŀǎǎŜƴΦ 5Ŝƴ 9ƴǘǿǳǊŦ ŘŜƴ .ŜōŀǳǳƴƎǎǇƭŀƴǎ ƭƛŜƎǘ ŀƭǎ !ƴƭŀƎŜ ŀƴōŜƛΦ
aƛǘ ŜǊƴŜǳǘŜǊ DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎ ŘƛŜǎŜǊ ŘǊŜƛ !ƴƭŀƎŜƴ ό!ȊΦΥ снπсфлπлмκнл ǾƻƳ нуΦлрΦнлнл ǳƴŘ !ȊΦΥснπсфлπ
лпκму ǾƻƳ нуΦлтΦнлннύ ǿǳǊŘŜƴ ŘƛŜ !ƴƭŀƎŜƴ ǿƛŜŘŜǊ ƛƴ .ŜǘǊƛŜō ƎŜǎŜǘȊǘΦ 5ŀƳƛǘ ƛǎǘ ŀǳŎƘ ŘƛŜǎŜǊ ¢Ŝƛƭ ŘŜǎ 
.ŜōŀǳǳƴƎǎǇƭŀƴǎ ǳƳƎŜǎŜǘȊǘ ǿƻǊŘŜƴΦ 5ŀǎ !ǳǎǿŜƛǎŜƴ ŜƛƴŜǎ LƴŘǳǎǘǊƛŜƎŜōƛŜǘǎ ǎǘŜƘǘ ŘŜƳ ²ƛƴŘǇŀǊƪ 
ƴƛŎƘǘ ŜƴǘƎŜƎŜƴΣ Řŀ ŜǊ .ŜǎǘŀƴŘǘŜƛƭ ŘŜǎ .ŜōŀǳǳƴƎǎǇƭŀƴŜǎ ƛǎǘΣ ǿƛŜ ŀǳǎ ŘŜǊ ōŜƛƭƛŜƎŜƴŘŜƴ !ƴƭŀƎŜ 
ŜǊƪŜƴƴōŀǊ ƛǎǘΦ 5ƛŜ bƛŎƘǘōŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎǳƴƎ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜ ƛǎǘ ǎŀŎƘƭƛŎƘ ǳƴŘ ǊŜŎƘǘƭƛŎƘ ƴƛŎƘǘ ƎŜǊŜŎƘǘŦŜǊǘƛƎǘΣ Řŀ 
ǎƛŜ ǎƻǿƻƘƭ ŘŜƴ ½ƛŜƭŜƴ ŘŜǊ w95 LLLπwƛŎƘǘƭƛƴƛŜ ŀƭǎ ŀǳŎƘ ŘŜƴ ƴŀǘƛƻƴŀƭŜƴ !ǳǎōŀǳǾƻǊƎŀōŜƴ ǿƛŘŜǊǎǇǊƛŎƘǘΦ
LŎƘ ŦƻǊŘŜǊŜ {ƛŜ ŘŀƘŜǊ ŀǳŦΣ ŘŜƴ !ǳǎǎŎƘƭǳǎǎ ŘŜǎ ²ƛƴŘǇŀǊƪπ{ǘŀƴŘƻǊǘǎ ŀǳŦȊǳƘŜōŜƴ ǳƴŘ ŜƛƴŜ ŜǊƴŜǳǘŜ 
tǊǸŦǳƴƎ ǾƻǊȊǳƴŜƘƳŜƴΣ ŘƛŜ ŘŜƴ ŜǳǊƻǇŅƛǎŎƘŜƴ !ǳǎōŀǳȊƛŜƭŜƴ ŦǸǊ 9ǊƴŜǳŜǊōŀǊŜΣ ŘŜƴ ŀƪǘǳŜƭƭŜƴ 
ǘŜŎƘƴƛǎŎƘŜƴ aǀƎƭƛŎƘƪŜƛǘŜƴ ǳƴŘ ŘŜƴ ǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜƴ wŀƘƳŜƴōŜŘƛƴƎǳƴƎŜƴ wŜŎƘƴǳƴƎ ǘǊŅƎǘΦ
YƻƴƪǊŜǘ ǎƻƭƭǘŜ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜ ŀƭǎ ǇƻǘŜƴȊƛŜƭƭŜǎ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƎŜōƛŜǘ ƛƳ {ƛƴƴŜ ŘŜǊ w95 LLL ŀƴŜǊƪŀƴƴǘ ǿŜǊŘŜƴΦ 
5ƛŜǎ ǿǸǊŘŜ ƴƛŎƘǘ ƴǳǊ ŘŜƳ 9¦πǿŜƛǘŜƴ !ƴǎǇǊǳŎƘ ƎŜǊŜŎƘǘΣ ŀƭƭŜ ƎŜŜƛƎƴŜǘŜƴ CƭŅŎƘŜƴ ŦǸǊ ŘƛŜ 
9ƴŜǊƎƛŜǿŜƴŘŜ Ȋǳ ƳƻōƛƭƛǎƛŜǊŜƴΣ ǎƻƴŘŜǊƴ ŀǳŎƘ Ŝƛƴ ǿƛŎƘǘƛƎŜǎ {ƛƎƴŀƭ ǎŜƴŘŜƴΣ Řŀǎǎ ŘƛŜ ƭƻƪŀƭŜƴ 
tƭŀƴǳƴƎǎŜƴǘǎŎƘŜƛŘǳƴƎŜƴ Ƴƛǘ ŘŜƴ YƭƛƳŀǎŎƘǳǘȊȊƛŜƭŜƴ ƛƴ 9ƛƴƪƭŀƴƎ ǎǘŜƘŜƴΦ

рн

IƛƴǿŜƛǎΥ LƳ ƭŀǳŦŜƴŘŜƴ ±ŜǊŦŀƘǊŜƴ ƪŀƴƴ ƪŜƛƴ ²ƛŘŜǊǎǇǊǳŎƘ ŜƛƴƎŜƭŜƎǘ ǿŜǊŘŜƴΦ LƘǊ 
{ŎƘǊŜƛōŜƴ ǿƛǊŘ ŀƭǎ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ōŜǘǊŀŎƘǘŜǘΦ

±ƻƴ {ŜƛǘŜƴ ŘŜǎ [.a [ǳŦǘǾŜǊƪŜƘǊǎ ǿŜǊŘŜƴ ƪŜƛƴŜ .ŜŘŜƴƪŜƴ ƳŜƘǊ ƎŜƎŜƴ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜ 
ƎŜŅǳǖŜǊǘΦ 5ƛŜ CƭŅŎƘŜ bǊΦ рн ǿƛǊŘ ǿƛŜŘŜǊ ŀǳŦƎŜƴƻƳƳŜƴΦ 5ŜǊ ²ƛŘŜǊǎǇǊǳŎƘ Ȋǳ ŜƛƴŜƳ 
ƎŜǇƭŀƴǘŜƴ DŜǿŜǊōŜƎŜōƛŜǘ ǿƛǊŘ ŘǳǊŎƘ ŜƛƴŜƴ .ŜǎŎƘƭǳǎǎ ŘŜǎ {ǘŀŘǘǊŀǘŜǎΣ ŘŜƴ 
!ǳŦǎǘŜƭƭǳƴƎǎōŜǎŎƘƭǳǎǎ ŀǳŦȊǳƘŜōŜƴΣ ŀǳŦƎŜƭǀǎǘΦ

мпр



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

нлл DŜǊŜǎ 9ƴŜǊƎƛŜ {ȅǎǘŜƳŜ млΦлоΦнлнр ƘƛŜǊƳƛǘ ƭŜƎŜ ƛŎƘ ²ƛŘŜǊǎǇǊǳŎƘ ƎŜƎŜƴ ŘƛŜ bƛŎƘǘōŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎǳƴƎ ŘŜǎ ²ƛƴŘǇŀǊƪǎ 
YŀǊǎŎƘōŜǊƎκaƻǊǎŎƘōŜǊƎ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ ǾƛŜǊǘŜƴ ¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ŘŜǎ wŜƎƛƻƴŀƭŜƴ 
wŀǳƳƻǊŘƴǳƴƎǎǇƭŀƴǎ wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπbŀƘŜ ŜƛƴΦ aƛǘ ŜƛƴŜǊ .ŜǎǘŀƴŘǎŀƴƭŀƎŜ ƛƴ ŘŜǊ DŜƳŀǊƪǳƴƎ YŀǊǎŎƘōŜǊƎ 
ό¢ŀōŜƭƭŜ м ŀǳŦ {ŜƛǘŜ нύ ǿŜƛǎǘ ŘŜǊ {ǘŀƴŘƻǊǘ aƻǊǎŎƘōŜǊƎ ŘǳǊŎƘ ǎŜƛƴŜ bŅƘŜ Ȋǳ ōŜǎǘŜƘŜƴŘŜƴ 
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎŜƴ ŜƛƴŜ ƪƭŀǊŜ 9ƛƎƴǳƴƎ ŦǸǊ ŘƛŜ 9ǊǿŜƛǘŜǊǳƴƎ ŘŜǎ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀǳǎōŀǳǎ ŀǳŦΦ
5ŜǊ ²ƛƴŘǇŀǊƪ bƛŜŘŜǊƘŀƳōŀŎƘ ƛǎǘ ōŜǊŜƛǘǎ ŀƭǎ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ рл όDw«b ƛƴ !ōōƛƭŘǳƴƎ м {ŜƛǘŜ нύ ƛƳ 
wŜƎƛƻƴŀƭŜƴ wŀǳƳƻǊŘƴǳƴƎǎǇƭŀƴ ōŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎǘΦ 5ƛŜ Ǿƻƴ ǳƴǎ ōŜŀƴǘǊŀƎǘŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜ 
aƻǊǎŎƘōŜǊƎ ƭƛŜƎǘ ƭŜŘƛƎƭƛŎƘ ŎŀΦ мΦллл Ƴ Ǿƻƴ ŘŜǊ !ǳǖŜƴƎǊŜƴȊŜ ŘƛŜǎŜǎ ²ƛƴŘŦŜƭŘŜǎ ŜƴǘŦŜǊƴǘΦ ½ǳŘŜƳ 
ōŜŦƛƴŘŜǘ ǎƛŎƘ ŘƛŜ ōŜǊŜƛǘǎ ƛƴ .ŜǘǊƛŜō ōŜŦƛƴŘƭƛŎƘŜ ²9! YŀǊǎŎƘōŜǊƎ ό/¸!bύ ƴǳǊ олл Ƴ Ǿƻƴ ŘŜǊ 
ōŜŀƴǘǊŀƎǘŜƴ ²9! aƻǊǎŎƘōŜǊƎ όD9[.ύ ŜƴǘŦŜǊƴǘΦ
5ƛŜ !ǊǘŜƴπ ǳƴŘ bŀǘǳǊǎŎƘǳǘȊŦŀŎƘƭƛŎƘŜƴ ¦ƴǘŜǊǎǳŎƘǳƴƎŜƴ ǿǳǊŘŜƴ ōŜǊŜƛǘǎ ŘǳǊŎƘƎŜŦǸƘǊǘ ǳƴŘ ŘƛŜ 
¦ƴǘŜǊƭŀƎŜƴ ŘŜƴ ±ŜǊȊƛŎƘǘǎ ŀǳŦ ŘƛŜ 5ǳǊŎƘŦǸƘǊǳƴƎ ŜƛƴŜǊ wŀǳƳǾŜǊǘǊŅƎƭƛŎƘƪŜƛǘǎǇǊǸŦǳƴƎ ƎŜƳΦ Ϡ мр όпύ 
whD ƛΦ±ΦƳΦ Ϡ мр όнύ whD ƛƴ нлнп ŀōƎŜƎŜōŜƴΦ 5ŀŘǳǊŎƘ ŜǊƎƛōǘ ǎƛŎƘ ŘƛŜ aǀƎƭƛŎƘƪŜƛǘΣ Ŝƛƴ 
ȊǳǎŀƳƳŜƴƘŅƴƎŜƴŘŜǎ ²ƛƴŘŦŜƭŘ Ƴƛǘ ŜƛƴŜǊ DŜǎŀƳǘŦƭŅŎƘŜ Ǿƻƴ ǸōŜǊ рл Ƙŀ Ȋǳ ǎŎƘŀŦŦŜƴΣ Řŀǎ ŜƛƴŜƴ 
ŜǊƘŜōƭƛŎƘŜƴ .ŜƛǘǊŀƎ ȊǳǊ ǊŜƎƛƻƴŀƭŜƴ 9ƴŜǊƎƛŜǾŜǊǎƻǊƎǳƴƎ ƭŜƛǎǘŜƴ ƪŀƴƴ ό!ōōƛƭŘǳƴƎ м ŀǳŦ {ŜƛǘŜ нύΦ
!ƴƎŜǎƛŎƘǘǎ ŘŜǊ ōŜǎǘŜƘŜƴŘŜƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎΣ ŘŜǊ ƎŜƻƎǊŀǇƘƛǎŎƘŜƴ bŅƘŜ Ȋǳ ōŜǊŜƛǘǎ 
ōŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎǘŜƴ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜƴ ǳƴŘ ŘŜǊ ŜƴŜǊƎƛŜǇƻƭƛǘƛǎŎƘŜƴ ½ƛŜƭǎŜǘȊǳƴƎ ȊǳǊ CǀǊŘŜǊǳƴƎ 
ŜǊƴŜǳŜǊōŀǊŜǊ 9ƴŜǊƎƛŜƴ ŦƻǊŘŜǊŜ ƛŎƘ ŜƛƴŜ ŜǊƴŜǳǘŜ tǊǸŦǳƴƎ ǳƴŘ .ŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎǳƴƎ ŘŜǎ ²ƛƴŘǇŀǊƪǎ 
YŀǊǎŎƘōŜǊƎπaƻǊǎŎƘōŜǊƎ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ ǾƛŜǊǘŜƴ ¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ŘŜǎ wŜƎƛƻƴŀƭŜƴ 
wŀǳƳƻǊŘƴǳƴƎǎǇƭŀƴǎΦ

IƛƴǿŜƛǎΥ LƳ ƭŀǳŦŜƴŘŜƴ ±ŜǊŦŀƘǊŜƴ ƪŀƴƴ ƪŜƛƴ ²ƛŘŜǊǎǇǊǳŎƘ ŜƛƴƎŜƭŜƎǘ ǿŜǊŘŜƴΦ LƘǊ 
{ŎƘǊŜƛōŜƴ ǿƛǊŘ ŀƭǎ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ōŜǘǊŀŎƘǘŜǘΦ

Lƴ ŘŜǊ ŜǊƴŜǳǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ǿǳǊŘŜƴ ƴǳǊ ƴƻŎƘ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜƴŅƴŘŜǊǳƴƎŜƴ ȊǳǊ !ƴƘǀǊǳƴƎ 
ƎŜōǊŀŎƘǘΣ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴǾƻǊǎŎƘƭŀƎ ǿǳǊŘŜ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ ŜǊǎǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ƴƛŎƘǘ 
ǾƻǊƎŜǘǊŀƎŜƴΦ 5ƛŜ CƭŅŎƘŜ Ϧ²ƛƴŘǇŀǊƪ YŀǊǎŎƘōŜǊƎκaƻǊǎŎƘōŜǊƎϦ ǿƛǊŘ ŘŀƘŜǊ ƴƛŎƘǘ 
ŀǳŦƎŜƴƻƳƳŜƴΦ

5ƛŜ wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴǳƴƎ Ƙŀǘ ŘŜƴ !ǳŦǘǊŀƎ ŘŜƴ CƭŅŎƘŜƴōŜƛǘǊŀƎǎǿŜǊǘ Ȋǳ ŜǊŦǸƭƭŜƴ όȊǳƴŅŎƘǎǘ 
мΣт҈ύΦ 5ŀŦǸǊ ǿǳǊŘŜƴ ŀǳǎǊŜƛŎƘŜƴŘ CƭŅŎƘŜƴ ŀǳǎƎŜǿŅƘƭǘΦ 9ǎ ǎǘŜƘǘ ŘŜƴ YƻƳƳǳƴŜƴ ŦǊŜƛ 
ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴǳƴƎ ǿŜƛǘŜǊŜ CƭŅŎƘŜƴ ŦǸǊ ŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ 
ŀǳǎȊǳǿŜƛǎŜƴΦ

мпс



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

нлл DŜǊŜǎ 9ƴŜǊƎƛŜ {ȅǎǘŜƳŜ млΦлоΦнлнр

мпт



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

нлл DŜǊŜǎ ²ƛƴŘ млΦлоΦнлнр ƘƛŜǊƳƛǘ ƭŜƎŜ ƛŎƘ ²ƛŘŜǊǎǇǊǳŎƘ ƎŜƎŜƴ ŘƛŜ bƛŎƘǘōŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎǳƴƎ ŘŜǎ ²ƛƴŘǇŀǊƪǎ DƛƳōǿŜƛƭŜǊ 9ƛǘȊǿŜƛƭŜǊ 
ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ ǾƛŜǊǘŜƴ ¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ŘŜǎ wŜƎƛƻƴŀƭŜƴ wŀǳƳƻǊŘƴǳƴƎǎǇƭŀƴǎ wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπbŀƘŜ 
ŜƛƴΦ 5ŜǊ {ǘŀƴŘƻǊǘ DƛƳōǿŜƛƭŜǊ Ƴƛǘ ¦ƳŦŜƭŘ ƛǎǘ ōŜǊŜƛǘǎ ŘǳǊŎƘ ŜƛƴŜ ōŜǎǘŜƘŜƴŘŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ 
ƎŜǇǊŅƎǘ ǳƴŘ ǿŜƛǎǘ Ƴƛǘ ŜƛƴŜǊ ŘǳǊŎƘǎŎƘƴƛǘǘƭƛŎƘŜƴ ²ƛƴŘƎŜǎŎƘǿƛƴŘƛƎƪŜƛǘ Ǿƻƴ ǸōŜǊ сΣп Ƴκǎ ǎŜƘǊ ƎǳǘŜ 
.ŜŘƛƴƎǳƴƎŜƴ ŦǸǊ ŜƛƴŜ ŜŦŦƛȊƛŜƴǘŜ ²ƛƴŘǎǘǊƻƳŜǊȊŜǳƎǳƴƎ ŀǳŦΦ
LƳ ²ƛƴŘŦŜƭŘ ȊǿƛǎŎƘŜƴ ŘŜƴ DŜƳŜƛƴŘŜƴ DƛƳōǿŜƛƭŜǊΣ [ŜƛǘȊǿŜƛƭŜǊΣ IŀƘƴǿŜƛƭŜǊ ǳƴŘ 9ƛǘȊǿŜƛƭŜǊ 
ό{ŀŀǊƭŀƴŘύ ōŜŦƛƴŘŜƴ ǎƛŎƘ ŘŜǊȊŜƛǘ ǸōŜǊ нл ǳƴǘŜǊǎŎƘƛŜŘƭƛŎƘŜ aǳƭǘƛƳŜƎŀǿŀǘǘ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ƛƴ 
wƘŜƛƴƭŀƴŘπtŦŀƭȊ ǳƴŘ ƛƳ ŀƴƎǊŜƴȊŜƴŘŜƴ {ŀŀǊƭŀƴŘ ŀƭǎ DǊƻǖǿƛƴŘǇǊƻƧŜƪǘ ό²Lb5C9[5ύΦ
bƻǊŘǀǎǘƭƛŎƘ Ǿƻƴ CǊŜƛǎŜƴ ŜōŜƴŦŀƭƭǎ ŀƴ ŘŜǊ .!. сн ƎŜƭŜƎŜƴΣ ōŜŦƛƴŘŜǘ ǎƛŎƘ Řŀǎ ŅƭǘŜǎǘŜ ƎǊƻǖŜ ²ƛƴŘŦŜƭŘ 
ƛƳ {ŀŀǊƭŀƴŘ κ wƘŜƛƴƭŀƴŘ tŦŀƭȊ όtƻǘŜƴǘƛŀƭŦƭŅŎƘŜ рт ƛƴ w[tύ Ƴƛǘ ƘŜǊǾƻǊǊŀƎŜƴŘŜƴ ²ƛƴŘǾŜǊƘŅƭǘƴƛǎǎŜƴ 
ǳƴŘ ƴƻŎƘ ƎǊǀǖŜǊŜǊ !ƪȊŜǇǘŀƴȊΦ DŜƎŜƴǿŅǊǘƛƎ ƛƴ ŘŜǊ п !ǳǎōŀǳǎǘǳŦŜΦ
5ƛŜ D9w9{πDǊƻǳǇ ōŜǘǊŜƛōǘ ƛƳ ²Lb5C9[5 пȄ 9ун ό¢ŀōŜƭƭŜ м ŀǳŦ {ŜƛǘŜ нύ ǳƴŘ ǿŜƛǘŜǊŜ
YƻƻǇŜǊŀǘƛƻƴǎǳƴǘŜǊƴŜƘƳŜƴ у !ƴƭŀƎŜƴ ǎŜƛǘ ǸōŜǊ мл WŀƘǊŜƴΦ 5ƛŜǎŜǎ DǊƻǖǿƛƴŘŦŜƭŘ ƛǎǘ ŜƛƴŜǎ ŘŜǊ 
ǿƛƴŘǎǘŅǊƪǎǘŜƴ ǳƴŘ ŜŦŦƛȊƛŜƴǘŜǎǘŜƴ ²ƛƴŘŦŜƭŘŜǊ ŜƴǘƭŀƴƎ ŘŜǊ .!. сн ƻƘƴŜ YƻƴŦƭƛƪǘǇƻǘŜƴǘƛŀƭ ƛƳ .ŜǊŜƛŎƘ 
!ǊǘŜƴπ ǳƴŘ bŀǘǳǊǎŎƘǳǘȊΣ ǿƛŜ ǎŜƭōǎǘ Řŀǎ aƻƴƛǘƻǊƛƴƎ Ȋǳ DǊŜƛŦǾǀƎŜƭƴ ŀƭƭŜ WŀƘǊŜ ōŜǎǘŅǘƛƎǘΦ
5ƛŜǎŜ ōŜǎǘŜƘŜƴŘŜ LƴŦǊŀǎǘǊǳƪǘǳǊ ǳƴǘŜǊǎǘǊŜƛŎƘǘ ǎƻǿƻƘƭ ŘƛŜ 9ƛƎƴǳƴƎ ŀƭǎ ŀǳŎƘ ŘƛŜ !ƪȊŜǇǘŀƴȊ ŘŜǎ 
{ǘŀƴŘƻǊǘǎ ŦǸǊ ŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ ǎŜƛǘ WŀƘǊȊŜƘƴǘŜƴΦ 5ŀǊǸōŜǊ Ƙƛƴŀǳǎ ōŜŦƛƴŘŜƴ ǎƛŎƘ ŀǳŦ ŘŜǊ 
hǎǘǎŜƛǘŜ ŘŜǊ !сн ǎŜŎƘǎ ǿŜƛǘŜǊŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ƛƴ ŘŜǊ DŜƳŀǊƪǳƴƎ [ŜƛǘȊǿŜƛƭŜǊ ό!ōōƛƭŘǳƴƎ м ŀǳŦ 
{ŜƛǘŜ нύΦ Lƴ ǳƴƳƛǘǘŜƭōŀǊŜǊ bŅƘŜΣ ǿŜƴƴ ŀǳŎƘ ƛƳ {ŀŀǊƭŀƴŘΣ ǎǘŜƘŜƴ ȊǳŘŜƳ ŘǊŜƛ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ 
ƴŜǳŜǎǘŜƴ ¢ȅǇǎ ƛƴ ŘŜǊ DŜƳŀǊƪǳƴƎ 9ƛǘȊǿŜƛƭŜǊΦ 5ƛŜ wŜƎƛƻƴ ǿŜƛǎǘ ǎƻƳƛǘ ŜƛƴŜ ƘƻƘŜ YƻƴȊŜƴǘǊŀǘƛƻƴ Ǿƻƴ 
²ƛƴŘƪǊŀŦǘŀƴƭŀƎŜƴ ŀǳŦΣ ǿƻŘǳǊŎƘ ŘƛŜ bƛŎƘǘōŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎǳƴƎ ŘŜǎ ²ƛƴŘǇŀǊƪǎ DƛƳōǿŜƛƭŜǊ π 9ƛǘȊǿŜƛƭŜǊ 
ƴƛŎƘǘ ƴŀŎƘǾƻƭƭȊƛŜƘōŀǊ ƛǎǘΦ

IƛƴǿŜƛǎΥ LƳ ƭŀǳŦŜƴŘŜƴ ±ŜǊŦŀƘǊŜƴ ƪŀƴƴ ƪŜƛƴ ²ƛŘŜǊǎǇǊǳŎƘ ŜƛƴƎŜƭŜƎǘ ǿŜǊŘŜƴΦ LƘǊ 
{ŎƘǊŜƛōŜƴ ǿƛǊŘ ŀƭǎ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ōŜǘǊŀŎƘǘŜǘΦ

Lƴ ŘŜǊ ŜǊƴŜǳǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ǿǳǊŘŜƴ ƴǳǊ ƴƻŎƘ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜƴŅƴŘŜǊǳƴƎŜƴ ȊǳǊ !ƴƘǀǊǳƴƎ 
ƎŜōǊŀŎƘǘΣ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴǾƻǊǎŎƘƭŀƎ ǿǳǊŘŜ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ ŜǊǎǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ƴƛŎƘǘ 
ǾƻǊƎŜǘǊŀƎŜƴΦ 5ƛŜ CƭŅŎƘŜ Ϧ²ƛƴŘǇŀǊƪ DƛƳōǎǿŜƛƭŜǊ 9ƛǘȊǿŜƛƭŜǊϦ ǿƛǊŘ ŘŀƘŜǊ ƴƛŎƘǘ 
ŀǳŦƎŜƴƻƳƳŜƴΦ 

5ƛŜ wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴǳƴƎ Ƙŀǘ ŘŜƴ !ǳŦǘǊŀƎ ŘŜƴ CƭŅŎƘŜƴōŜƛǘǊŀƎǎǿŜǊǘ Ȋǳ ŜǊŦǸƭƭŜƴ όȊǳƴŅŎƘǎǘ 
мΣт҈ύΦ 5ŀŦǸǊ ǿǳǊŘŜƴ ŀǳǎǊŜƛŎƘŜƴŘ CƭŅŎƘŜƴ ŀǳǎƎŜǿŅƘƭǘΦ 9ǎ ǎǘŜƘǘ ŘŜƴ YƻƳƳǳƴŜƴ ŦǊŜƛ 
ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴǳƴƎ ǿŜƛǘŜǊŜ CƭŅŎƘŜƴ ŦǸǊ ŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ 
ŀǳǎȊǳǿŜƛǎŜƴΦ

нлл DŜǊŜǎ ²ƛƴŘ млΦлоΦнлнр !ƴƎŜǎƛŎƘǘǎ ŘŜǊ ǾƻǊƘŀƴŘŜƴŜƴ ²ƛƴŘƪǊŀŦǘƴǳǘȊǳƴƎΣ ŘŜǊ ōŜǿŅƘǊǘŜƴ {ǘŀƴŘƻǊǘōŜŘƛƴƎǳƴƎŜƴ ǳƴŘ ŘŜǊ 
bƻǘǿŜƴŘƛƎƪŜƛǘΣ ŘƛŜ ŜǊƴŜǳŜǊōŀǊŜƴ 9ƴŜǊƎƛŜƴ ǿŜƛǘŜǊ ŀǳǎȊǳōŀǳŜƴΣ ŦƻǊŘŜǊŜ ƛŎƘ ŜƛƴŜ ŜǊƴŜǳǘŜ tǊǸŦǳƴƎ 
ǳƴŘ .ŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎǳƴƎ ŘŜǎ ²ƛƴŘǇŀǊƪǎ DƛƳōǿŜƛƭŜǊ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ ǾƛŜǊǘŜƴ ¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ŘŜǎ 
wŜƎƛƻƴŀƭŜƴ wŀǳƳƻǊŘƴǳƴƎǎǇƭŀƴǎΦ

ǎƛŜƘŜ ƻōŜƴ

мпу



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

нлл DŜǊŜǎ ²ƛƴŘ млΦлоΦнлнр

мпф



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

нлл DŜǊŜǎ tƻǿŜǊ LLL млΦлоΦнлнр ƘƛŜǊƳƛǘ ƭŜƎŜ ƛŎƘ ²ƛŘŜǊǎǇǊǳŎƘ ƎŜƎŜƴ ŘƛŜ bƛŎƘǘōŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎǳƴƎ ŘŜǎ ²ƛƴŘŦŜƭŘŜǎ {ƛŜǎōŀŎƘ ƛƳ wŀƘƳŜƴ 
ŘŜǊ ǾƛŜǊǘŜƴ ¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ŘŜǎ wŜƎƛƻƴŀƭŜƴ wŀǳƳƻǊŘƴǳƴƎǎǇƭŀƴǎ wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπbŀƘŜ ŜƛƴΦ
5ŀǎ ōŜǘǊŜŦŦŜƴŘŜ ²ƛƴŘŦŜƭŘ ƛƳ [ŀƴŘƪǊŜƛǎ .ƛǊƪŜƴŦŜƭŘ Ƴƛǘ ƎŜƎŜƴǿŅǊǘƛƎ с όҐрҌмύ ƎŜƴŜƘƳƛƎǘŜƴ 
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ŘŜǊ о aŜƎŀǿŀǘǘπYƭŀǎǎŜ ό!ȊΦΥ снπсфлπмлκмоΣ лнκнм ǳƴŘ лмκннύ Σ ǿƛǊŘ ŘǳǊŎƘ ŜƛƴŜ 
ƭŀǳŦŜƴŘŜƴ bŜǳƻǊŘƴǳƴƎ ǳƴŘ hǇǘƛƳƛŜǊǳƴƎ Ȋǳ ƳƛƴŘŜǎǘŜƴǎ п !ƴƭŀƎŜƴ ŘŜǎ ƴŜǳǎǘŜƴ ¢ȅǇǎ όƎǊǀǖŜǊ п 
aŜƎŀǿŀǘǘπYƭŀǎǎŜύ ƻǇǘƛƳƛŜǊǘ ǳƴŘ ǊŜŀƭƛǎƛŜǊǘΣ ōŜǎŎƘǊƛŜōŜƴ ƛƴ ¢ŀōŜƭƭŜ м ŀǳŦ {ŜƛǘŜ нΦ
5ƛŜ CƭŅŎƘŜ ōŜŦƛƴŘŜǘ ǎƛŎƘ ǀǎǘƭƛŎƘ ŘŜǊ tƻǘŜƴǘƛŀƭŦƭŅŎƘŜ рл όbƛŜŘŜǊƘŀƳōŀŎƘκ²ƛƭȊŜƴōŜǊƎπIǳǖǿŜƛƭŜǊ π 
Dw«b ƛƴ !ōōƛƭŘǳƴƎ м ŘŀǊƎŜǎǘŜƭƭǘύ ǳƴŘ ǿǳǊŘŜ ǎŜƛǘŜƴǎ ŘŜǊ tƭŀƴǳƴƎǎƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘ wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπbŀƘŜ 
ōŜǊŜƛǘǎ ŀƭǎ ǇƻǘŜƴȊƛŜƭƭŜǊ {ǘŀƴŘƻǊǘ ŦǸǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ƛŘŜƴǘƛŦƛȊƛŜǊǘ ǳƴŘ ƭŜŘƛƎƭƛŎƘ ŀǳŦƎǊǳƴŘ ȊǿŜƛŜǊ 
YƻƴŦƭƛƪǘŦŀƪǘƻǊŜƴ ς [ŀƴŘǎŎƘŀŦǘǎǎŎƘǳǘȊƎŜōƛŜǘ ǳƴŘ bŀǘǳǊǇŀǊƪ ς ŀǳǎƎŜǎŎƘƭƻǎǎŜƴΦ
5ƛŜ !ōƭŜƘƴǳƴƎ ŀǳŦ .ŀǎƛǎ ŘƛŜǎŜǊ YǊƛǘŜǊƛŜƴ ƛǎǘ ƧŜŘƻŎƘ ƴƛŎƘǘ ƘƛƴǊŜƛŎƘŜƴŘ ōŜƎǊǸƴŘŜǘΦ
DŜƳŅǖ Ϡ н 9ǊƴŜǳŜǊōŀǊŜπ9ƴŜǊƎƛŜƴπDŜǎŜǘȊ ǎƛƴŘ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ƛƴ [ŀƴŘǎŎƘŀŦǘǎǎŎƘǳǘȊƎŜōƛŜǘŜƴ 
ŀǳǎŘǊǸŎƪƭƛŎƘ ȊǳƭŅǎǎƛƎΦ ½ǳŘŜƳ ŜǊƭŀǳōǘ Ϡ р ŘŜǊ {ŎƘǳǘȊƎŜōƛŜǘǎǾŜǊƻǊŘƴǳƴƎ ŦǸǊ bŀǘǳǊǇŀǊƪǎ ǳƴǘŜǊ 
ōŜǎǘƛƳƳǘŜƴ ±ƻǊŀǳǎǎŜǘȊǳƴƎŜƴ ŜōŜƴŦŀƭƭǎ ŘƛŜ 9ǊǊƛŎƘǘǳƴƎ Ǿƻƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴΦ ±ƻǊ ŘƛŜǎŜƳ 
IƛƴǘŜǊƎǊǳƴŘ ŜǊǎŎƘŜƛƴǘ ŘƛŜ {ǘǊŜƛŎƘǳƴƎ ŘŜǎ ²ƛƴŘŦŜƭŘŜǎ ƴƛŎƘǘ ǎŀŎƘƎŜǊŜŎƘǘΣ Řŀ ŘƛŜ ŀǳŦƎŜŦǸƘǊǘŜƴ 
YƻƴŦƭƛƪǘŜ ƴǳǊ ōŜŘƛƴƎǘ ōŜƭŀǎǘōŀǊŜ !ǊƎǳƳŜƴǘŜ ŘŀǊǎǘŜƭƭŜƴΦ
5ƛŜ ōŜǎŎƘƛŜŘŜƴŜƴ DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎŜƴ ό!ȊΦ {ƛŜƘŜ ƻōŜƴύ Ȋǳ ŘŜƴ о aŜƎŀǿŀǘǘπ!ƴƭŀƎŜƴ ōŜǎǘŅǘƛƎŜƴ 
ŜōŜƴŦŀƭƭǎ ŘƛŜǎŜƴ ²ƛŘŜǊǎǇǳŎƘΦ 9ƛƴŜ !ƴƭŀƎŜ ƪƻƴƴǘŜ ōŜǊŜƛǘǎ ǸōŜǊ ŜƛƴŜƴ ǇƻǎƛǘƛǾŜƴ &ƴŘŜǊǳƴƎǎōŜǎŎƘŜƛŘ 
ƛƴ ŜƛƴŜ пΣнс a² !ƴƭŀƎŜ ƎŜǿŀƴŘŜƭǘ ǿŜǊŘŜƴΦ bƛŎƘǘ ŀǳǎǊŅǳƳōŀǊŜ !ǊǘŜƴπ ǳƴŘ bŀǘǳǊǎŎƘǳǘȊǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜ 
YƻƴŦƭƛƪǘŜ ōŜǎǘŜƘŜƴ ŜōŜƴŦŀƭƭǎ ƴƛŎƘǘΦ

IƛƴǿŜƛǎΥ LƳ ƭŀǳŦŜƴŘŜƴ ±ŜǊŦŀƘǊŜƴ ƪŀƴƴ ƪŜƛƴ ²ƛŘŜǊǎǇǊǳŎƘ ŜƛƴƎŜƭŜƎǘ ǿŜǊŘŜƴΦ LƘǊ 
{ŎƘǊŜƛōŜƴ ǿƛǊŘ ŀƭǎ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ōŜǘǊŀŎƘǘŜǘΦ

Lƴ ŘŜǊ ŜǊƴŜǳǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ǿǳǊŘŜƴ ƴǳǊ ƴƻŎƘ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜƴŅƴŘŜǊǳƴƎŜƴ ȊǳǊ !ƴƘǀǊǳƴƎ 
ƎŜōǊŀŎƘǘΣ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴǾƻǊǎŎƘƭŀƎ ǿǳǊŘŜ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ ŜǊǎǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ƴƛŎƘǘ 
ǾƻǊƎŜǘǊŀƎŜƴΦ 5ƛŜ CƭŅŎƘŜ Ϧ²ƛƴŘǇŀǊƪ {ƛŜǎōŀŎƘ {ǸŘϦ ǿƛǊŘ ŘŀƘŜǊ ƴƛŎƘǘ ŀǳŦƎŜƴƻƳƳŜƴΦ 

5ƛŜ wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴǳƴƎ Ƙŀǘ ŘŜƴ !ǳŦǘǊŀƎ ŘŜƴ CƭŅŎƘŜƴōŜƛǘǊŀƎǎǿŜǊǘ Ȋǳ ŜǊŦǸƭƭŜƴ όȊǳƴŅŎƘǎǘ 
мΣт҈ύΦ 5ŀŦǸǊ ǿǳǊŘŜƴ ŀǳǎǊŜƛŎƘŜƴŘ CƭŅŎƘŜƴ ŀǳǎƎŜǿŅƘƭǘΦ 9ǎ ǎǘŜƘǘ ŘŜƴ YƻƳƳǳƴŜƴ ŦǊŜƛ 
ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴǳƴƎ ǿŜƛǘŜǊŜ CƭŅŎƘŜƴ ŦǸǊ ŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ 
ŀǳǎȊǳǿŜƛǎŜƴΦ

нлл DŜǊŜǎ tƻǿŜǊ LLL млΦлоΦнлнр !ƴƎŜǎƛŎƘǘǎ ŘŜǊ ƛŘŜƴǘƛŦƛȊƛŜǊǘŜƴ 9ƛƎƴǳƴƎ ŘŜǎ {ǘŀƴŘƻǊǘǎΣ ŘŜǊ ǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜƴ ½ǳƭŅǎǎƛƎƪŜƛǘ Ǿƻƴ 
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ƛƴ ŘŜƴ ƎŜƴŀƴƴǘŜƴ {ŎƘǳǘȊƎŜōƛŜǘŜƴ ǳƴŘ ŘŜǊ ǸōŜǊƎŜƻǊŘƴŜǘŜƴ ½ƛŜƭǎŜǘȊǳƴƎ ȊǳǊ 
CǀǊŘŜǊǳƴƎ ŜǊƴŜǳŜǊōŀǊŜǊ 9ƴŜǊƎƛŜƴ ŦƻǊŘŜǊŜ ƛŎƘ ŜƛƴŜ ŜǊƴŜǳǘŜ tǊǸŦǳƴƎ ǳƴŘ .ŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎǳƴƎ ŘŜǎ 
²ƛƴŘǇŀǊƪǎ {ƛŜǎōŀŎƘ {ǸŘ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ ǾƛŜǊǘŜƴ ¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ŘŜǎ wŜƎƛƻƴŀƭŜƴ 
wŀǳƳƻǊŘƴǳƴƎǎǇƭŀƴǎΦ

Lƴ ŘŜǊ ŜǊƴŜǳǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ǿǳǊŘŜƴ ƴǳǊ ƴƻŎƘ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜƴŅƴŘŜǊǳƴƎŜƴ ȊǳǊ !ƴƘǀǊǳƴƎ 
ƎŜōǊŀŎƘǘΣ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴǾƻǊǎŎƘƭŀƎ ǿǳǊŘŜ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ ŜǊǎǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ƴƛŎƘǘ 
ǾƻǊƎŜǘǊŀƎŜƴΦ 5ƛŜ CƭŅŎƘŜ Ϧ²ƛƴŘǇŀǊƪ {ƛŜǎōŀŎƘ {ǸŘϦ ǿƛǊŘ ŘŀƘŜǊ ƴƛŎƘǘ ŀǳŦƎŜƴƻƳƳŜƴΦ 

мрл
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нлл DŜǊŜǎ tƻǿŜǊ LLL млΦлоΦнлнр

мрм
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нллψм aŀǎƭŀǘƻƴ 
wŜŎƘǘǎŀƴǿŀƭǘǎƎŜǎŜƭƭǎŎƘŀŦǘ 
ƳōI

нрΦлоΦнлнр ƛƴ ǾƻǊōŜȊŜƛŎƘƴŜǘŜǊ !ƴƎŜƭŜƎŜƴƘŜƛǘ ȊŜƛƎŜƴ ǿƛǊ ŀƴΣ ŘƛŜ ǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜƴ LƴǘŜǊŜǎǎŜƴ ŘŜǊ D9w9{ 
9ƴŜǊƎƛŜǎȅǎǘŜƳŜ DƳōI όΦΦΦύ Ȋǳ ǾŜǊǘǊŜǘŜƴΦ 9ƴǘǎǇǊŜŎƘŜƴŘŜ ±ƻƭƭƳŀŎƘǘ ƛǎǘ ŘƛŜǎŜƳ {ŎƘǊŜƛōŜƴ ŀƭǎ !ƴƭŀƎŜ м 
ōŜƛƎŜŦǸƎǘΦ
LƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǎ ŜǊƴŜǳǘŜƴ ǀŦŦŜƴǘƭƛŎƘŜƴ .ŜǘŜƛƭƛƎǳƴƎǎǾŜǊŦŀƘǊŜƴǎ ƳǀŎƘǘŜƴ ǿƛǊ ƘƛŜǊƳƛǘ ŘƛŜ ōŜǊŜƛǘǎ ŀƳ 
ммΦлоΦнлнр ǸōŜǊǎŀƴŘǘŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ ǳƴǎŜǊŜǊ aŀƴŘŀƴǘǎŎƘŀŦǘ Ȋǳ ŘŜƴ CƭŅŎƘŜƴ α{ƛŜǎōŀŎƘϦΣ 
α.ƛǊƪŜƴŦŜƭŘϦΣ αDƛƳōǿŜƛƭŜǊϦΣ αaŜŎƪŜƴōŀŎƘκ!ŎƘǘŜƭǎōŀŎƘϦ ǳƴŘ αaƻǊǎŎƘōŜǊƎϦ ŜǊƎŅƴȊŜƴΦ
bŀƳŜƴǎ ǳƴŘ ƛƴ !ǳŦǘǊŀƎ ǳƴǎŜǊŜǊ aŀƴŘŀƴǘǎŎƘŀŦǘ ōŜŀƴǘǊŀƎŜƴ ǿƛǊ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜƴ α{ƛŜǎōŀŎƘϦΣ α.ƛǊƪŜƴŦŜƭŘϦΣ 
αDƛƳōǿŜƛƭŜǊϦΣ αaŜŎƪŜƴōŀŎƘκ!ŎƘǘŜƭǎōŀŎƘϦ ǳƴŘ αaƻǊǎŎƘōŜǊƎϦ ŀƭǎ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜ 
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ ŀǳǎȊǳǿŜƛǎŜƴΦ
5ƛŜ CƭŅŎƘŜƴƪǳƭƛǎǎŜƴ ŘŜǊ ƘƛŜǊ ōŜŀƴǘǊŀƎǘŜƴ ŦǸƴŦ CƭŅŎƘŜƴ ƎŜƘŜƴ ŀǳǎ ŘŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ ǳƴǎŜǊŜǊ 
aŀƴŘŀƴǘǎŎƘŀŦǘΣ ŘƛŜ Ƴƛǘ {ŎƘǊŜƛōŜƴ ǾƻƳ млΦлоΦнлнр ōŜǊŜƛǘǎ ŀƳ ммΦлоΦнлнр ŀƴ {ƛŜ ǸōŜǊƳƛǘǘŜƭǘ 
ǿǳǊŘŜƴΣ ƘŜǊǾƻǊΦ .Ŝƛ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜ α.ƛǊƪŜƴŦŜƭŘϦ ƘŀƴŘŜƭǘ Ŝǎ ǎƛŎƘ ǳƳ ŘƛŜ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ рн ŘŜǎ 
tƭŀƴŜƴǘǿǳǊŦǎ ŘŜǊ пΦ ¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ŘŜǎ wht wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπbŀƘŜ нлмпΦ 5ƛŜ CƭŅŎƘŜ αDƛƳōǿŜƛƭŜǊϦ 
ǿǳǊŘŜ ōƛǎƭŀƴƎ ŀƭǎ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ рр ƛƴ ŘŜǊ ŀƪǘǳŜƭƭŜƴ tƭŀƴǳƴƎǎƪƻƴȊŜǇǘƛƻƴ ǾŜǊŦƻƭƎǘΦ 5ƛŜ CƭŅŎƘŜƴ 
α{ƛŜǎōŀŎƘϦ ǳƴŘ αaƻǊǎŎƘōŜǊƎϦ ǎŎƘƭƛŜǖŜƴ ǎƛŎƘ ŀƴ ŘƛŜ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ рл ŘŜǎ tƭŀƴŜƴǘǿǳǊŦǎ ŀƴΦ 5ƛŜ 
CƭŅŎƘŜ αaŜŎƪŜƴōŀŎƘκ!ŎƘǘŜƭǎōŀŎƘϦ ǿǳǊŘŜ ōƛǎƭŀƴƎ ƴƛŎƘǘ ŀƭǎ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ ǾŜǊŦƻƭƎǘΣ ǿŜƛǎǘ ŀǳŦƎǊǳƴŘ 
ŘŜǊ .ŜǎǘŀƴŘǎŀƴƭŀƎŜƴ ƛƴƴŜǊƘŀƭō ŘŜǊ CƭŅŎƘŜ ƧŜŘƻŎƘ ŜƛƴŜ ōŜǎƻƴŘŜǊŜ 9ƛƎƴǳƴƎ ŀƭǎ ƪǸƴŦǘƛƎŜǎ 
±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ ŦǸǊ ŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ ŀǳŦΦ
½ǳƴŅŎƘǎǘ ǿŜǊŘŜƴ ŘƛŜ !ƴŦƻǊŘŜǊǳƴƎŜƴ ŀƴ ŜƛƴŜ ƻǊŘƴǳƴƎǎƎŜƳŅǖŜ !ōǿŅƎǳƴƎ ƛƴ {ƛŎƘǘ ŘŜǎ Ϡ т !ōǎΦ н 
whD ƛ±Ƴ Ϡ с !ōǎΦ м [tмD ŘŀǊƎŜǎǘŜƭƭǘΣ ŘƛŜ ŘŜǊ tƭŀƴƎŜōŜǊ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ пΦ ¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ŘŜǎ 
wht wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπbŀƘŜ нлмп Ȋǳ ŜǊŦǸƭƭŜƴ Ƙŀǘ ό!ΦύΦ {ƻŘŀƴƴ ǿƛǊŘ Řŀǎ ƛƴ ŘŜǊ tƭŀƴǳƴƎǎƪƻƴȊŜǇǘƛƻƴ 
ŜƛƴȊǳōŜȊƛŜƘŜƴŘŜ tƻǎƛǘƛǾƪǊƛǘŜǊƛǳƳ αDŜƴŜƘƳƛƎǘŜ ǳƴŘ ǊŜŀƭƛǎƛŜǊǘŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴϦ ǾƻǊƎŜǎǘŜƭƭǘΣ 
ǿŜƭŎƘŜǎ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŜƛƴŜǊ ƎŜǊŜŎƘǘŜƴ !ōǿŅƎǳƴƎ ƛƴ ŘŜǊ tƭŀƴǳƴƎǎƪƻƴȊŜǇǘƛƻƴ ŜƴǘǎǇǊŜŎƘŜƴŘ Ȋǳ 
ōŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎŜƴ 

рн

рр

YŜƴƴǘƴƛǎƴŀƘƳŜ

5ƛŜ CƭŅŎƘŜ рн ǿƛǊŘ ǿƛŜŘŜǊ ŀǳŦƎŜƴƻƳƳŜƴΣ ŘƛŜ ǸōǊƛƎŜƴ CƭŅŎƘŜƴǾƻǊǎŎƘƭŅƎŜ ǿŜǊŘŜƴ 
ƴƛŎƘǘ ŀǳŦƎŜƎǊƛŦŦŜƴ ό.ŜƎǊǸƴŘǳƴƎΥ ǎƛŜƘŜ ǳƴǘŜƴύΦ

мрн
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нллψм aŀǎƭŀǘƻƴ 
wŜŎƘǘǎŀƴǿŀƭǘǎƎŜǎŜƭƭǎŎƘŀŦǘ 
ƳōI

нрΦлоΦнлнр ǳƴŘ Ȋǳ ƎŜǿƛŎƘǘŜƴ ƛǎǘ ό.ΦύΦ 5ŜǊ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ŘŜǊ ƘƛŜǊ ōŜŀƴǘǊŀƎǘŜƴ ŦǸƴŦ CƭŅŎƘŜƴ ǎǘŜƘŜƴ ȊǳŘŜƳ ŀǳŎƘ 
ƪŜƛƴŜ ǊŀǳƳƻǊŘƴŜǊƛǎŎƘŜƴ .ŜƭŀƴƎŜ ŜƴǘƎŜƎŜƴΣ ǎƻƴŘŜǊƴ ǎƛŜ ǎƛƴŘ ǾƛŜƭƳŜƘǊ Ƴƛǘ ŘŜƳ ǊŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴŜǊƛǎŎƘŜƴ 
YƻƴȊŜǇǘ ŘŜǎ tƭŀƴŜƴǘǿǳǊŦǎ ǾŜǊŜƛƴōŀǊ ό/ΦύΦ !ōǎŎƘƭƛŜǖŜƴŘ ǎƻƭƭ Řŀǎ ōŜǎƻƴŘŜǊŜ ǀŦŦŜƴǘƭƛŎƘŜ LƴǘŜǊŜǎǎŜ ŦǸǊ 
ŘƛŜ ōŜŀƴǘǊŀƎǘŜ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴ α{ƛŜǎōŀŎƘϦΣ α.ƛǊƪŜƴŦŜƭŘϦ 
ϦDƛƳōǿŜƛƭŜǊϦαaŜŎƪŜƴōŀŎƘκ!ŎƘǘŜƭǎōŀŎƘϦ ǳƴŘ αaƻǊǎŎƘōŜǊƎϦ ό5Φύ ŘŀǊƎŜǎǘŜƭƭǘ ǿŜǊŘŜƴΣ ōŜǾƻǊ Ŝƛƴ CŀȊƛǘ 
ƎŜȊƻƎŜƴ ǿƛǊŘ ό9ΦύΦ
!Φ !ƴŦƻǊŘŜǊǳƴƎŜƴ ŀƴ ŜƛƴŜ ƻǊŘƴǳƴƎǎƎŜƳŅǖŜ !ōǿŅƎǳƴƎ ŀǳŦ wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴŜōŜƴŜ
DŜƳΦ Ϡ т !ōǎΦ н {Φ м whD ƛ±Ƴ Ϡ с !ōǎΦ м [tмD ǎƛƴŘ ōŜƛ ŘŜǊ !ǳŦǎǘŜƭƭǳƴƎ ŘŜǊ wŀǳƳπƻǊŘƴǳƴƎǎǇƭŅƴŜ ŘƛŜ 
ǀŦŦŜƴǘƭƛŎƘŜƴ ǳƴŘ ǇǊƛǾŀǘŜƴ .ŜƭŀƴƎŜΣ ǎƻǿŜƛǘ ǎƛŜ ŀǳŦ ŘŜǊ ƧŜǿŜƛƭƛƎŜƴ tƭŀƴǳƴƎǎŜōŜƴŜ ŜǊƪŜƴƴōŀǊ ǳƴŘ Ǿƻƴ 
.ŜŘŜǳǘǳƴƎ ǎƛƴŘΣ ƎŜƎŜƴŜƛƴŀƴŘŜǊ ǳƴŘ ǳƴǘŜǊŜƛƴŀƴŘŜǊ ŀōȊǳǿŅƎŜƴΦ 5ƛŜ ŜƛƴȊŜƭƴŜƴ CŜǎǘƭŜƎǳƴƎŜƴ ƛƳ 
wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴ ƳǸǎǎŜƴ ŘŀƳƛǘ ŘŜƳ DŜōƻǘ ŜƛƴŜǊ ǳƳŦŀǎǎŜƴŘŜƴ ǳƴŘ ŀōǎŎƘƭƛŜǖŜƴŘŜƴ !ōǿŅƎǳƴƎ 
ŜƴǘǎǇǊŜŎƘŜƴΣ ǳƳ ½ƛŜƭǉǳŀƭƛǘŅǘ Ȋǳ ŜǊǊŜƛŎƘŜƴΦ
мΦ !ƭƭƎŜƳŜƛƴŜ !ōǿŅƎǳƴƎǎƎǊǳƴŘǎŅǘȊŜ ŀǳŦ wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴŜōŜƴŜ
5ƛŜ ŀƴ Řŀǎ DŜōƻǘ ŜƛƴŜǊ ŀōǎŎƘƭƛŜǖŜƴŘŜƴ ǳƴŘ ǳƳŦŀǎǎŜƴŘŜƴ ǊŀǳƳƻǊŘƴŜǊƛǎŎƘŜƴ !ōǿŅƎǳƴƎ Ȋǳ 
ǎǘŜƭƭŜƴŘŜƴ !ƴŦƻǊŘŜǊǳƴƎŜƴ ƻǊƛŜƴǘƛŜǊŜƴ ǎƛŎƘ ŘŀōŜƛ ȊǳƴŅŎƘǎǘ ŀƴ ŘŜǊ ŦǸǊ ŘƛŜ ƎŜπƳŜƛƴŘƭƛŎƘŜ 
.ŀǳƭŜƛǘǇƭŀƴǳƴƎ ŜƴǘǿƛŎƪŜƭǘŜƴ !ōǿŅƎǳƴƎǎŘƻƎƳŀǘƛƪΦ 5ƛŜǎŜ ōŜǎǘŜƘǘ ŀǳǎ ŘŜǊ 9ǊƳƛǘǘƭǳƴƎΣ 9ƛƴǎǘŜƭƭǳƴƎ 
ǳƴŘ DŜǿƛŎƘǘǳƴƎ ŘŜǊ ŀōǿŅƎǳƴƎǎǊŜƭŜǾŀƴǘŜƴ .ŜƭŀƴƎŜ ǳƴŘ ŘŜƳ !ǳǎƎƭŜƛŎƘ ŘŜǊ ƪƻƴŦƭƛƎƛŜǊŜƴŘŜƴ ǳƴŘ 
ƪƻƴƪǳǊǊƛŜǊŜƴŘŜƴ .ŜƭŀƴƎŜ ōŜƛ ŘŜǊ ǇƭŀƴŜǊƛǎŎƘŜƴ 9ƴǘǎŎƘŜƛŘǳƴƎΦ
wǳƴƪŜƭ ƛƴΥ {ǇŀƴƴƻǿǎƪȅκwǳƴƪŜƭκDƻǇǇŜƭΣ whDΣ Ϡ т wƴΦ ол π
5ŀǎ !ōǿŅƎǳƴƎǎƎŜōƻǘ ǾŜǊƭŀƴƎǘ ƳƛǘƘƛƴΣ Řŀǎǎ ŜƛƴŜ !ōǿŅƎǳƴƎ ǸōŜǊƘŀǳǇǘ ǎǘŀǘǘŦƛƴŘŜǘΣ Řŀǎǎ ƛƴ ŘƛŜ 
!ōǿŅƎǳƴƎ ŀƴ .ŜƭŀƴƎŜƴ ŜƛƴƎŜǎǘŜƭƭǘ ǿƛǊŘΣ ǿŀǎ ƴŀŎƘ [ŀƎŜ ŘŜǊ 5ƛƴƎŜ ƛƴ ǎƛŜ ŜƛƴƎŜǎǘŜƭƭǘ ǿŜǊŘŜƴ Ƴǳǎǎ 
ǳƴŘ Řŀǎǎ ǿŜŘŜǊ ŘƛŜ .ŜŘŜǳǘǳƴƎ ŘŜǊ ǀŦŦŜƴǘƭƛŎƘŜƴ ǳƴŘ ǇǊƛǾŀǘŜƴ .ŜƭŀƴƎŜ ǾŜǊƪŀƴƴǘ ƴƻŎƘ ŘŜǊ !ǳǎƎƭŜƛŎƘ 
ȊǿƛǎŎƘŜƴ ƛƘƴŜƴ ƛƴ ŜƛƴŜǊ ²ŜƛǎŜ ǾƻǊƎŜƴƻƳƳŜƴ ǿƛǊŘΣ ŘƛŜ ȊǳǊ ƻōƧŜƪǘƛǾŜƴ DŜǿƛŎƘǘƛƎƪŜƛǘ ŜƛƴȊŜƭƴŜǊ 
.ŜƭŀƴƎŜ ŀǳǖŜǊ ±ŜǊƘŅƭǘƴƛǎ ǎǘŜƘǘΦ
π .±ŜǊǿDΣ ¦ǊǘΦ ǾΦ моΦлоΦнлнп όмм ! сΦноύ π

LƳ ǇƭŀƴŜǊƛǎŎƘŜƴ YƻƴȊŜǇǘ όǾƎƭΦ tƻǘŜƴȊƛŀƭǎǘǳŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜύ ǿŜǊŘŜƴ ƪƻƴƪǊŜǘŜ 
YǊƛǘŜǊƛŜƴ ŘŜŦƛƴƛŜǊǘΣ ŘŜƴŜƴ ƴƛŎƘǘ ŀƭƭŜ ǾƻǊƎŜǎŎƘƭŀƎŜƴŜƴ CƭŅŎƘŜƴ ƎŜƴǸƎŜƴΦ 5ŀǎ ŦŜƘƭŜƴŘŜ 
9ƴǘƎŜƎŜƴǎǘŜƘŜƴ ǊŀǳƳƻǊŘƴŜǊƛǎŎƘŜǊ .ŜƭŀƴƎŜ ŀƭƭŜƛƴ ǊŜƛŎƘǘ ŦǸǊ ŘƛŜ CŜǎǘƭŜƎǳƴƎ ŀƭǎ 
±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ ƴƛŎƘǘ ŀǳǎΦ

YŜƴƴǘƴƛǎƴŀƘƳŜ

нллψм aŀǎƭŀǘƻƴ 
wŜŎƘǘǎŀƴǿŀƭǘǎƎŜǎŜƭƭǎŎƘŀŦǘ 
ƳōI

нрΦлоΦнлнр 5ŜǊ !ǳŦǘǊŀƎ ŘŜǊ wŀǳƳƻǊŘƴǳƴƎ ōŜȊƛŜƘǘ ǎƛŎƘ ƴŀŎƘ Ϡ м !ōǎΦ м {Φмƛ±Ƴ Ϡ о !ōǎΦ м bǊΦ
т whD ǳΦŀΦ ŀǳŦ ŘƛŜ 9ǊǎǘŜƭƭǳƴƎ ȊǳǎŀƳƳŜƴŦŀǎǎŜƴŘŜǊΣ ǸōŜǊǀǊǘƭƛŎƘŜǊ ǳƴŘ ǸōŜǊŦŀŎƘƭƛŎƘŜǊ
wŀǳƳƻǊŘƴǳƴƎǎǇƭŅƴŜ ŦǸǊ ¢ŜƛƭǊŅǳƳŜ ŘŜǊ .ǳƴŘŜǎǊŜǇǳōƭƛƪ 5ŜǳǘǎŎƘƭŀƴŘΦ 5ƛŜǎŜǊ !ǳŦǘǊŀƎ
ǿŜƛǎǘ ōŜǊŜƛǘǎ ŀǳŦ ŘŜƴ ǊŀƘƳŜƴǎŜǘȊŜƴŘŜƴ /ƘŀǊŀƪǘŜǊ ŘƛŜǎŜǊ tƭŀƴǳƴƎŜƴ ƘƛƴΦ 

YŜƴƴǘƴƛǎƴŀƘƳŜ

мро



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

нллψм aŀǎƭŀǘƻƴ 
wŜŎƘǘǎŀƴǿŀƭǘǎƎŜǎŜƭƭǎŎƘŀŦǘ 
ƳōI

нрΦлоΦнлнр wŀǳƳƻǊŘƴǳƴƎǎǇƭŅƴŜ ǎƛƴŘ ǊŀƘƳŜƴǎŜǘȊŜƴŘŜ tƭŀƴǳƴƎŜƴ ŦǸǊ ǊŀǳƳōŜŘŜǳǘǎŀƳŜ tƭŀƴǳƴƎŜƴ ǳƴŘ 
aŀǖƴŀƘƳŜƴ ŀƴŘŜǊŜǊ {ǘŜƭƭŜƴ ǳƴŘ tŜǊǎƻƴŜƴΣ ŜǊǎŜǘȊŜƴ ŘƛŜǎŜ ŀōŜǊ ƴƛŎƘǘΦ IƛƴǎƛŎƘǘƭƛŎƘ ŘŜǊ ōŜƛ 
wŀǳƳƻǊŘƴǳƴƎǎǇƭŅƴŜƴ Ȋǳ ǘǊŜŦŦŜƴŘŜƴ ŀōǎŎƘƭƛŜǖŜƴŘŜƴ !ōǿŅƎǳƴƎŜƴ ōŜŘŜǳǘŜǘ ŘƛŜǎΣ Řŀǎǎ ŀƴ ŘƛŜǎŜ ƴǳǊ 
ǎƻƭŎƘŜ !ƴŦƻǊŘŜǊǳƴƎŜƴ ƎŜǎǘŜƭƭǘ ǿŜǊŘŜƴ ƪǀƴƴŜƴΣ ŘƛŜ ŘŜƳ ǊŀƘƳŜƴǎŜǘȊŜƴŘŜƴ /ƘŀǊŀƪǘŜǊ ŘƛŜǎŜǊ tƭŅƴŜ 
ƎŜǊŜŎƘǘ ǿŜǊŘŜƴΦ
π wǳƴƪŜƭ ƛƴΥ {ǇŀƴƴƻǿǎƪȅκwǳƴƪŜƭκDƻǇǇŜƭΣ whDΣ Ϡ т wƴΦ ом π
5ƛŜ wŀǳƳƻǊŘƴǳƴƎǎǇƭŀƴǳƴƎ ŘŀǊŦ ƴƛŎƘǘ ŀƭǎ 9ǊǎŀǘȊǾƻǊƴŀƘƳŜ ŦǸǊ ŘƛŜ ƪƻƳƳǳƴŀƭŜ .ŀǳƭŜƛǘǇƭŀƴǳƴƎ ƻŘŜǊ 
ŜƛƴŜ ŜƛƴŜƳ ŀƴŘŜǊŜƴ tƭŀƴǳƴƎǎǘǊŅƎŜǊ ȊǳƎŜǿƛŜǎŜƴŜ CŀŎƘǇƭŀƴǳƴƎ ǎŜƛƴΦ !ǳŎƘ ƛǎǘ ǎƛŜ ǎŜƭōǎǘ ƪŜƛƴŜ 
aŀǖƴŀƘƳŜƴǇƭŀƴǳƴƎ ƻŘŜǊ aŀǖƴŀƘƳŜƴǾƻƭƭȊǳƎΦ 5ƛŜ !ōǿŅƎǳƴƎǎǇǊƻȊŜǎǎŜ ōŜƛ ǊŀǳƳƻǊŘƴŜǊƛǎŎƘŜƴ 
½ƛŜƭŜƴ ǎƛƴŘ ŘŀƘŜǊ ǊŜƎŜƭƳŅǖƛƎ ƎǊƻōƳŀǎŎƘƛƎŜǊ ǳƴŘ ŘƛŜ 9ǊƳƛǘǘƭǳƴƎ ŘŜǊ ōŜǊǸƘǊǘŜƴ .ŜƭŀƴƎŜ ǇŀǳǎŎƘŀƭŜǊΦ
π wǳƴƪŜƭ ƛƴΥ {ǇŀƴƴƻǿǎƪȅκwǳƴƪŜƭκDƻǇǇŜƭΣ whDΣ Ϡ т wƴΦ оо π
{ƻ ōŜǎǘƛƳƳǘ Ϡ н !ōǎΦ н {Φ м whD ǎŎƘƭƛŜǖƭƛŎƘ ŀǳŎƘΣ Řŀǎǎ ƛƴ ŘƛŜ !ōǿŅƎǳƴƎ ŀƭƭŜ ǀŦŦŜƴǘƭƛŎƘŜƴ ǳƴŘ 
ǇǊƛǾŀǘŜƴ .ŜƭŀƴƎŜ ŜƛƴȊǳǎǘŜƭƭŜƴ ǎƛƴŘΣ ǎƻǿŜƛǘ ǎƛŜ ŀǳŦ ŘŜǊ ƧŜǿŜƛƭƛƎŜƴ tƭŀƴǳƴƎǎŜōŜƴŜ ŜǊƪŜƴƴōŀǊ ǳƴŘ Ǿƻƴ 
.ŜŘŜǳǘǳƴƎ ǎƛƴŘΦ !ōǿŅƎǳƴƎǎǊŜƭŜǾŀƴǘ ǎƛƴŘ ŘŀƳƛǘ ŀƭƭŜ .ŜƭŀƴƎŜΣ ŘƛŜ ƳŜƘǊ ŀƭǎ ƎŜǊƛƴƎǿŜǊǘƛƎΣ 
ǎŎƘǳǘȊǿǸǊŘƛƎΣ ƴƛŎƘǘ Ƴƛǘ ŜƛƴŜƳ aŀƪŜƭ ōŜƘŀŦǘŜǘ ǳƴŘ ŦǸǊ ŘŜƴ tƭŀƴƎŜōŜǊ ŜǊƪŜƴƴōŀǊ ǎƛƴŘΦ
π wǳƴƪŜƭ ƛƴΥ {ǇŀƴƴƻǿǎƪȅκwǳƴƪŜƭƭDƻǇǇŜƭΣ whDΣ Ϡ т wƴΦ ор π
5ŜǊ tƭŀƴƎŜōŜǊ ŘŀǊŦ ōŜƛ ŘŜǊ !ōǿŅƎǳƴƎǎŜƴǘǎŎƘŜƛŘǳƴƎ ǘȅǇƛǎƛŜǊŜƴΤ Řŀǎ !ōǿŅƎǳƴƎǎƳŀǘŜǊƛŀƭ Ƴǳǎǎ ŀƭǎƻ 
ƴƛŎƘǘ ǎƻ ƪƭŜƛƴǘŜƛƭƛƎ ȊǳǎŀƳƳŜƴƎŜǎǘŜƭƭǘ ǿŜǊŘŜƴΣ ǿƛŜ ŀǳŦ ŘŜƴ ƴŀŎƘƎŜƻǊŘƴŜǘŜƴ tƭŀƴǳƴƎǎŜōŜƴŜƴΦ
π .±ŜǊǿDΣ ¦ǊǘΦ ǾΦ моΦлоΦнлло όп / пΦлнύ π
5ŀōŜƛ ƛǎǘ ƧŜŘƻŎƘ Ȋǳ ōŜŀŎƘǘŜƴΣ Řŀǎǎ ƧŜ ǎǘǊƛƴƎŜƴǘŜǊ ŘƛŜ wŜŎƘǘǎŦƻƭƎŜƴ ŜƛƴŜǊ CŜǎǘƭŜƎǳƴƎ ǎƛƴŘΣ ŘŜǎǘƻ 
ƘǀƘŜǊ ǎƛƴŘ ŀǳŎƘ ŘƛŜ !ƴŦƻǊŘŜǊǳƴƎŜƴ ŀƴ ƛƘǊ ǊŜŎƘǘƳŅǖƛƎŜǎ ½ǳǎǘŀƴŘŜƪƻƳƳŜƴΦ

YŜƴƴǘƴƛǎƴŀƘƳŜ

мрп



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

нллψм aŀǎƭŀǘƻƴ 
wŜŎƘǘǎŀƴǿŀƭǘǎƎŜǎŜƭƭǎŎƘŀŦǘ 
ƳōI

нрΦлоΦнлнр 9ƛƴ ƛƴ ŘŜǊ ǇƭŀƴŜǊƛǎŎƘŜƴ tǊŀȄƛǎ ǿƛŎƘǘƛƎŜǊ ¦ƴǘŜǊǎŎƘƛŜŘ ƭƛŜƎǘ ƛƴ ŘŜǊ .ǊŜƛǘŜΣ LƴǘŜƴǎƛǘŅǘ ǳƴŘ ¢ƛŜŦŜ ŘŜǊ Ȋǳ 
ŜǊƳƛǘǘŜƭƴŘŜƴ ǳƴŘ Ȋǳ ōŜǿŜǊǘŜƴŘŜƴ ǀŦŦŜƴǘƭƛŎƘŜƴ ǳƴŘ ǇǊƛǾŀǘŜƴ .ŜƭŀƴƎŜΦ .Ŝƛ CŜǎǘƭŜƎǳƴƎŜƴ Ƴƛǘ 
DǊǳƴŘǎŀǘȊǉǳŀƭƛǘŅǘ ƪŀƴƴ ǎƛŎƘ ŘƛŜ ŦǸǊ ŘŜƴ wŀǳƳƻǊŘƴǳƴƎǎǇƭŀƴ ȊǳǎǘŅƴŘƛƎŜ {ǘŜƭƭŜ ŘŀƳƛǘ ōŜƎƴǸƎŜƴΣ ŘƛŜ 
ƛƘǊ ǎŜƭōǎǘ ōŜƪŀƴƴǘŜƴ ƻŘŜǊ ƛƴ ŘŜƴ .ŜǘŜƛƭƛƎǳƴƎǎǾŜǊŦŀƘǊŜƴ ǾƻǊƎŜǘǊŀƎŜƴŜƴ .ŜƭŀƴƎŜ ƎŜƎŜƴŜƛƴŀƴŘŜǊ ǳƴŘ 
ǳƴǘŜǊŜƛƴŀƴŘŜǊ ŀōȊǳǿŅƎŜƴΣ ƻƘƴŜ ǎŜƭōǎǘ ǿŜƛǘŜǊƎŜƘŜƴŘŜ ǘŀǘǎŅŎƘƭƛŎƘŜ 9ǊƳƛǘǘƭǳƴƎŜƴ ƻŘŜǊ tǊƻƎƴƻǎŜƴ 
ŀƴȊǳǎǘŜƭƭŜƴΦ .Ŝƛ ŜƛƴŜǊ ŀōǎŎƘƭƛŜǖŜƴŘŜƴ !ōǿŅƎǳƴƎ ŦǸǊ CŜǎǘƭŜƎǳƴƎŜƴ Ƴƛǘ ½ƛŜƭǉǳŀƭƛǘŅǘ ōŜŘŀǊŦ Ŝǎ 
ŘŀƎŜƎŜƴ ŜƛƴŜǊ ǾŜǊǘƛŜŦǘŜƴ 9ǊƳƛǘǘƭǳƴƎ ŘŜǊ ǀŦŦŜƴǘƭƛŎƘŜƴΣ ǿƛŜ ŀōŜǊ ŘŜǊ ǇǊƛǾŀǘŜƴ .ŜƭŀƴƎŜΣ ŘƛŜ ŦǸǊ ŘƛŜ 
!ōǿŅƎǳƴƎ Ǿƻƴ .ŜŘŜǳǘǳƴƎ ǎƛƴŘ ό!ōǿŅƎǳƴƎǎƳŀǘŜǊƛŀƭύ ǳƴŘ ŜƛƴŜǊ ǳƳŦŀǎǎŜƴŘŜƴ .ŜǿŜǊǘǳƴƎΦ
π wǳƴƪŜƭ ƛƴΥ {ǇŀƴƴƻǿǎƪȅκwǳƴƪŜƭκDƻǇǇŜƭΣ whDΣ Ϡ т wƴΦ оф π
5ƛŜ ǊŀǳƳƻǊŘƴŜǊƛǎŎƘŜ !ōǿŅƎǳƴƎ ǿƛǊŘ ŘŀƘŜǊ ǊŜƎŜƭƳŅǖƛƎ ƪŜƛƴŜ αŜǊǎŎƘǀǇŦŜƴŘŜϦ !ōǿŅƎǳƴƎ ǎŜƛƴΦ 5ƛŜ 
!ōǿŅƎǳƴƎ Ƴǳǎǎ ŀōŜǊ Ȋǳ ŜƛƴŜƳ ōŜǎǘƛƳƳǘŜƴ ǎŀŎƘƭƛŎƘŜƴ ǳƴŘ ǊŅǳƳƭƛŎƘŜƴ 9ƴǘǎŎƘŜƛŘǳƴƎǎƎŜƘŀƭǘ ŦǸƘǊŜƴΣ 
ŘŜǊ ōŜƛ ŘŜǊ ǿŜƛǘŜǊŜƴ ½ƛŜƭƪƻƴƪǊŜǘƛǎƛŜǊǳƴƎ ƴƛŎƘǘ ŜǊƴŜǳǘ ȊǳǊ 5ƛǎǇƻǎƛǘƛƻƴ ǎǘŜƘǘΦ
LLΦ DŜōƻǘ ŘŜǊ YƻƴŦƭƛƪǘōŜǿŅƭǘƛƎǳƴƎ ǾǎΦ DŜōƻǘ ŘŜǊ ǇƭŀƴŜǊƛǎŎƘŜƴ ½ǳǊǸŎƪƘŀƭǘǳƴƎ
5ŀǎ DŜōƻǘ ŘŜǊ YƻƴŦƭƛƪǘōŜǿŅƭǘƛƎǳƴƎ ƛǎǘ CƻƭƎŜ ŘŜǎ !ōǿŅƎǳƴƎǎƎŜōƻǘŜǎ ǳƴŘ ǾŜǊƭŀƴƎǘΣ Řŀǎǎ ƛƳ ²ŜƎŜ 
ŜƛƴŜǎ ƎŜǊŜŎƘǘŜƴ !ǳǎƎƭŜƛŎƘǎ ŘŜǊ ōŜǊǸƘǊǘŜƴ .ŜƭŀƴƎŜΣ ŘƛŜ ŘǳǊŎƘ ŘƛŜ CŜǎǘƭŜƎǳƴƎŜƴ ŘŜǎ ƧŜǿŜƛƭƛƎŜƴ tƭŀƴǎ 
ȊǳǊŜŎƘŜƴōŀǊ ǾŜǊǳǊǎŀŎƘǘŜƴ bǳǘȊǳƴƎǎƪƻƴŦƭƛƪǘŜ ŘǳǊŎƘ ŘŜƴ tƭŀƴ ǎŜƭōǎǘ ƎŜƭǀǎǘ ǿŜǊŘŜƴΦ
5ŜǊ tƭŀƴƎŜōŜǊ Ƴǳǎǎ ŘŀōŜƛ ƘƛƴǊŜƛŎƘŜƴŘ ǎƛŎƘŜǊ ŘŀǊŀǳŦ ǾŜǊǘǊŀǳŜƴ ƪǀƴƴŜƴΣ Řŀǎǎ ƛƴ ŜƛƴŜƳ ŀƴŘŜǊŜƴ 
±ŜǊŦŀƘǊŜƴ ŦǸǊ ŘƛŜ ƻŦŦŜƴ ƎŜōƭƛŜōŜƴŜƴ CǊŀƎŜƴ ŜƛƴŜ ǎŀŎƘƎŜǊŜŎƘǘŜ [ǀǎǳƴƎ ƎŜŦǳƴŘŜƴ ǿŜǊŘŜƴ ǿƛǊŘΦ
9ƴƎ Ƴƛǘ ŘŜƳ DŜōƻǘ ŘŜǊ ǇƭŀƴŜǊƛǎŎƘŜƴ YƻƴŦƭƛƪǘōŜǿŅƭǘƛƎǳƴƎ ǾŜǊōǳƴŘŜƴ ƛǎǘ Řŀǎ DŜōƻǘ ŘŜǊ ǇƭŀƴŜǊƛǎŎƘŜƴ 
½ǳǊǸŎƪƘŀƭǘǳƴƎΦ IƛŜǊƴŀŎƘ ǎƻƭƭŜƴ ǎƻƭŎƘŜ YƻƴŦƭƛƪǘŜΣ ŘƛŜ ŀǳŦ ŘŜǊ ±ƻƭƭπȊǳƎǎŜōŜƴŜ όōŜǎǎŜǊύ ōŜǿŅƭǘƛƎǘ 
ǿŜǊŘŜƴ ƪǀƴƴŜƴΣ ƴƛŎƘǘ ǎŎƘƻƴ ŀǳŦ ŘŜǊ ǸōŜǊƎŜƻǊŘƴŜǘŜƴ tƭŀƴǳƴƎǎŜōŜƴŜ ƎŜƭǀǎǘ ǿŜǊŘŜƴ ƳǸǎǎŜƴΦ

YŜƴƴǘƴƛǎƴŀƘƳŜ

мрр



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

нллψм aŀǎƭŀǘƻƴ 
wŜŎƘǘǎŀƴǿŀƭǘǎƎŜǎŜƭƭǎŎƘŀŦǘ 
ƳōI

нрΦлоΦнлнр 5ƛŜ [ǀǎǳƴƎ ŘŜǊ ŘǳǊŎƘ ŘƛŜ tƭŀƴǳƴƎ ŀǳǎƎŜƭǀǎǘŜƴ CƻƭƎŜǇǊƻōƭŜƳŜ ƛǎǘ ƴǳǊ ƛƴǎƻǿŜƛǘ ƴƻǘǿŜƴŘƛƎŜǊ 
DŜƎŜƴǎǘŀƴŘ Ǿƻƴ ŘŜƴ CŜǎǘƭŜƎǳƴƎŜƴ ƛƳ wŀǳƳƻǊŘƴǳƴƎǎǇƭŀƴΣ ŀƭǎ ŘƛŜǎŜ Ȋǳ ŘŜƴ !ǳŦƎŀōŜƴ ǳƴŘ 
wŜƎŜƭǳƴƎǎƳǀƎƭƛŎƘƪŜƛǘŜƴ ŘŜǊ wŀǳƳƻǊŘƴǳƴƎ ƎŜƘǀǊŜƴΦ 5ƛŜ ƴƛŎƘǘ ŘǳǊŎƘ ŘƛŜ CŜǎǘƭŜƎǳƴƎŜƴ ƛƳ 
wŀǳƳƻǊŘƴǳƴƎǎǇƭŀƴ Ȋǳ ƭǀǎŜƴŘŜƴ tǊƻōƭŜƳŜ ƪǀƴƴŜƴ ŘŜƳ ƴŀŎƘŦƻƭƎŜƴŘŜƴ DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎǎǾŜǊŦŀƘǊŜƴ 
ǸōŜǊƭŀǎǎŜƴ ǿŜǊŘŜƴΣ ǿŜƴƴ ƴŀŎƘ ŘŜƴ ŀƴȊǳǿŜƴŘŜƴŘŜƴ ŦŀŎƘƎŜǎŜǘȊƭƛŎƘŜƴ ±ƻǊǎŎƘǊƛŦǘŜƴ ŜƴǘǎǇǊŜŎƘŜƴŘŜ 
±ŜǊǇŦƭƛŎƘǘǳƴƎŜƴ ōŜǎǘŜƘŜƴ ƻŘŜǊ ƛƴ ǎƻƴǎǘƛƎŜǊ ²ŜƛǎŜ ŘƛŜ ǎŀŎƘƎŜǊŜŎƘǘŜƴ [ǀǎǳƴƎŜƴ ǎƛŎƘŜǊƎŜǎǘŜƭƭǘ ǎƛƴŘΦ 
5ŜǊ tƭŀƴƎŜōŜǊ ƪŀƴƴ ŘƛŜ 5ǳǊŎƘŦǸƘǊǳƴƎ ŜƴǘǎǇǊŜŎƘŜƴŘŜǊ aŀǖƴŀƘƳŜƴ ŘŜƳ ǎǇŅǘŜǊŜƴΣ ŘŜƳ ±ƻƭƭȊǳƎ ŘŜǊ 
CŜǎǘƭŜƎǳƴƎŜƴ ŘƛŜƴŜƴŘŜƴ ±ŜǊǿŀƭǘǳƴƎǎǾŜǊŦŀƘǊŜƴ ǸōŜǊƭŀǎǎŜƴΣ ǿŜƴƴ ŜǊ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ǎŜƛƴŜǊ !ōǿŅƎǳƴƎ 
ǊŜŀƭƛǎǘƛǎŎƘŜǊǿŜƛǎŜ ŘŀǾƻƴ ŀǳǎƎŜƘŜƴ ƪŀƴƴΣ Řŀǎǎ ŘƛŜ tǊƻōƭŜƳŜ ƛƴ ŘƛŜǎŜƳ ½ǳǎŀƳƳŜƴƘŀƴƎ ƎŜƭǀǎǘ 
ǿŜǊŘŜƴ ƪǀƴƴŜƴΦ 5Ŝƴƴ Ŝƛƴ wŀǳƳƻǊŘƴǳƴƎǎǇƭŀƴ ǊŜƎŜƭǘ ǎŎƘƭƛŜǖƭƛŎƘ ŀǳŎƘ ƴƛŎƘǘ ŘƛŜ ½ǳƭŅǎǎƛƎƪŜƛǘ ŜƛƴŜǎ 
ŜƛƴȊŜƭƴŜƴ ±ƻǊƘŀōŜƴǎΣ ǎƻƴŘŜǊƴ ǎŎƘŀŦŦǘ ƴǳǊ ŜƛƴŜƴ ǾŜǊōƛƴŘƭƛŎƘŜƴ wŀƘƳŜƴ ŦǸǊ ǎŜƛƴŜ ǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜ 
.ŜǳǊǘŜƛƭǳƴƎ ŀǳŦ ƴŀŎƘƎŜƭŀƎŜǊǘŜƴ tƭŀƴǳƴƎǎπ ǳƴŘ DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎǎǾŜǊŦŀƘǊŜƴΦ
5ƛŜ DǊŜƴȊŜƴ ŘŜǊ YƻƴŦƭƛƪǘǾŜǊƭŀƎŜǊǳƴƎ ŀǳŦ 9ōŜƴŜ ŘŜǎ tƭŀƴǾƻƭƭȊǳƎǎ ǎƛƴŘ ǸōŜǊǎŎƘǊƛǘǘŜƴΣ ǿŜƴƴ ƛƳ 
tƭŀƴǳƴƎǎǎǘŀŘƛǳƳ ŀōǎŜƘōŀǊ ƛǎǘΣ Řŀǎǎ ǎƛŎƘ ŘŜǊ ƻŦŦŜƴƎŜƭŀǎǎŜƴŜ LƴǘŜǊŜǎǎŜƴƪƻƴŦƭƛƪǘ ƛƴ ŜƛƴŜƳ 
ƴŀŎƘŦƻƭƎŜƴŘŜƴ ±ŜǊŦŀƘǊŜƴ ƴƛŎƘǘ ǎŀŎƘƎŜǊŜŎƘǘ ǿƛǊŘ ƭǀǎŜƴ ƭŀǎǎŜƴΦ
π .±ŜǊǿDΣ ¦ǊǘΦ ǾΦ лрΦлрΦнлмр όп /b пΦмпύ 
5ŜƳƴŀŎƘ ƛǎǘ Ŝǎ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ tƭŀƴŀǳŦǎǘŜƭƭǳƴƎ ȊǿŀǊ ƳǀƎƭƛŎƘ ŜƛƴȊŜƭƴŜ YƻƴŦƭƛƪǘŜ
ŀǳŦ ŘƛŜ ƴŀŎƘƎŜƭŀƎŜǊǘŜ 9ōŜƴŜ ŘŜǎ tƭŀƴǾƻƭƭȊǳƎǎ Ȋǳ ǾŜǊƭŀƎŜǊƴΣ Ŝǎ ŘǸǊŦŜƴ ƧŜŘƻŎƘ ƴƛŎƘǘ
ǎƻƭŎƘŜ LƴǘŜǊŜǎǎŜƴƪƻƴŦƭƛƪǘŜ ƻŦŦŜƴƎŜƭŀǎǎŜƴ ǿŜǊŘŜƴΣ ŘƛŜ ǎƛŎƘ ŀōǎŜƘōŀǊ ƛƳ ƴŀŎƘŦƻƭƎŜƴŘŜƴ
±ŜǊǿŀƭǘǳƴƎǎǾŜǊŦŀƘǊŜƴ ƴƛŎƘǘ ǎŀŎƘƎŜǊŜŎƘǘ мǀǎŜƴ ƭŀǎǎŜƴΦ
π ǾƎƭΦΥ .±ŜǊǿDΣ ¦ǊǘΦ ǾΦ мнΦлфΦнлмоΣ όп / уΦмнύ π

YŜƴƴǘƴƛǎƴŀƘƳŜ

мрс



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

нллψм aŀǎƭŀǘƻƴ 
wŜŎƘǘǎŀƴǿŀƭǘǎƎŜǎŜƭƭǎŎƘŀŦǘ 
ƳōI

нрΦлоΦнлнрLLLΦ bŜǳŜǎ {ȅǎǘŜƳΥ ǇƻǎƛǘƛǾŜ !ōǿŅƎǳƴƎǎƭŜƘǊŜ
5ŀǎ ōƛǎƘŜǊƛƎŜ {ȅǎǘŜƳ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴŀǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ŦǸǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ǿŀǊ ƎŜƭŜƛǘŜǘ
ŘǳǊŎƘ Řŀǎ ±ŜǊƘŅƭǘƴƛǎ ȊǿƛǎŎƘŜƴ tǊƛǾƛƭŜƎƛŜǊǳƴƎ ŜƛƴŜǊǎŜƛǘǎ ǳƴŘ {ǘŜǳŜǊǳƴƎǎǾƻǊōŜƘŀƭǘ ŀƴŘŜǊŜǊǎŜƛǘǎΦ
5ƛŜ CƭŅŎƘŜƴŀǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ŦǸǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜǾƻǊƘŀōŜƴ ŜǊŦƻƭƎǘŜ ŘŀōŜƛ ǾƻǊǊŀƴƎƛƎ
ǸōŜǊ ǎƻƎΦ YƻƴȊŜƴǘǊŀǘƛƻƴǎŦƭŅŎƘŜƴǇƭŀƴǳƴƎŜƴ ƻŘŜǊ ±ƻǊǊŀƴƎπ ǳƴŘ 9ƛƎƴǳƴƎǎƎŜōƛŜǘŜ
ƛ{Ǿ Ϡ ор !ōǎΦ о {Φ о .ŀǳD. ǳƴŘ ǎǘŀƴŘ ƛƴ ŜƛƴŜƳ {ǇŀƴƴǳƴƎǎǾŜǊƘƛƭǘƴƛǎ Ȋǳ ŘŜǊ tǊƛǾƛƭŜƎƛŜǊǳƴƎ
ƛƴ Ϡ ор !ōǎΦ м bǊΦ р .ŀǳD.Σ ƛƴŘŜƳ ŘƛŜ ƎǊǳƴŘǎŅǘȊƭƛŎƘŜ !ǳǖŜƴōŜǊŜƛŎƘǎǇǊƛǾƛƭŜƎƛŜǊǳƴƎ
ŦǸǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ŀǳŦ ōŜǎǘƛƳƳǘŜ CƭŅŎƘŜƴ όYƻƴȊŜƴǘǊŀǘƛƻƴǎȊƻƴŜƴύ
ōŜƎǊŜƴȊǘ ǿǳǊŘŜΦ
.ŜȊƻƎŜƴ ŀǳŦ Řŀǎ ōƛǎƘŜǊƛƎŜ {ȅǎǘŜƳ ŘŜǊ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ Ǿƻƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŦƭŅŎƘŜƴ ƛƴ ŘŜǊ
wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴǳƴƎ ǿǳǊŘŜ ŘƛŜǎŜǎ ŘǳǊŎƘ ƎŜǿƛŎƘǘƛƎŜ &ƴŘŜǊǳƴƎŜƴ ƛƳ .ŀǳƎŜǎŜǘȊōǳŎƘ ŀōƎŜƭǀǎǘΥ
5ƛŜ tǊƛǾƛƭŜƎƛŜǊǳƴƎ ƛƴ Ϡ ор !ōǎΦ м bǊΦ р .ŀǳD. ǿǳǊŘŜ ƴŜǳ ƎŜŦŀǎǎǘ ǳƴŘ ōŜǎǘŜƘǘ
ƴǳǊ ƴƻŎƘ ƴŀŎƘ aŀǖƎŀōŜ ŘŜǎ ǳƳŦŀƴƎǊŜƛŎƘ ƎŜŅƴŘŜǊǘŜƴ Ϡ нпф .ŀǳD.Φ 5ŜǊ {ǘŜǳŜǊǳƴƎǎǇƭŀƴǾƻǊōŜƘŀƭǘ 
ŘŜǎ Ϡ ор !ōǎΦ о {Φ о .ŀǳD. ŦǸǊ ±ƻǊƘŀōŜƴ ŘŜǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ǿǳǊŘŜ ƎŜƳŅǖ Ϡ нпф !ōǎΦ м .ŀǳD. 
ƎŜǎǘǊƛŎƘŜƴ ǳƴŘ ŦǸƘǊǘ ŘŀƳƛǘ ŜƛƴŜƴ {ȅǎǘŜƳǿŜŎƘǎŜƭ ōŜƛ ŘŜǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ŜƛƴΦ {ǘŀǘǘŘŜǎǎŜƴ Ǝƛōǘ Ŝǎ ƴǳƴ 
ŘƛŜ ƎŜǎŜǘȊƭƛŎƘ ŀƴƎŜƻǊŘƴŜǘŜ ǉǳŀƭƛǘŀǘƛǾŜ ǳƴŘ ǉǳŀƴǘƛǘŀǘƛǾŜ ǇƻǎƛǘƛǾŜ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎǎǇŦƭƛŎƘǘ ŀƭǎ 
ƎǊǳƴŘƭŜƎŜƴŘŜ LƴǘŜƴǘƛƻƴ ŘŜǎ ŘŜƳƻƪǊŀǘƛǎŎƘ ƭŜƎƛǘƛƳƛŜǊǘŜƴ .ǳƴŘŜǎƎŜǎŜǘȊƎŜōŜǊǎΦ Ϡ нпф !ōǎΦ н .ŀǳD. 
ǎƛŜƘǘ ȊǳŘŜƳ ǾƻǊΣ Řŀǎǎ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ŀǳǖŜǊƘŀƭō ŘŜǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƎŜōƛŜǘŜ ƛƳ {ƛƴƴŜ Ǿƻƴ Ϡ н bǊΦ 
м
²ƛƴŘ.D ƴŀŎƘ ŘŜƴ ±ƻǊƎŀōŜƴ ŘŜǎ Ϡ ор !ōǎΦ н .ŀǳD. ŦǸǊ ȊǳƭŅǎǎƛƎ ŜǊƪƭŅǊǘ ǿŜǊŘŜƴΦ
5ƛŜǎŜ 9ƴǘǇǊƛǾƛƭŜƎƛŜǊǳƴƎ ǎƻƭƭ ŘŀōŜƛ ƎŜƳŅǖ Ϡ нпф !ōǎΦ н {Φ нΣ о .ŀǳD. ŀōŜǊ ƴǳǊ ŀǳǎƎŜƭǀǎǘ
ǿŜǊŘŜƴΣ ǎƻŦŜǊƴ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜƴōŜƛǘǊŀƎǎǿŜǊǘŜ ŘŜǎ tƭŀƴōŜǊŜƛŎƘŜǎ ŜǊǊŜƛŎƘǘ ǿŜǊŘŜƴΣ
ŘƛŜ ƛƳ ²ƛƴŘ.D ŦŜǎǘƎŜǎŜǘȊǘ ǎƛƴŘΦ 5ƛŜ ŀǳŦƎŜŦǸƘǊǘŜƴ ƎŜǎŜǘȊƭƛŎƘŜƴ bŜǳŜǊǳƴƎŜƴ ǎƛƴŘ ŀƳ
мΦ CŜōǊǳŀǊ нлно ƛƴ YǊŀŦǘ ƎŜǘǊŜǘŜƴΦ

YŜƴƴǘƴƛǎƴŀƘƳŜ

мрт



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

нллψм aŀǎƭŀǘƻƴ 
wŜŎƘǘǎŀƴǿŀƭǘǎƎŜǎŜƭƭǎŎƘŀŦǘ 
ƳōI

нрΦлоΦнлнр LƴǎōŜǎƻƴŘŜǊŜ ŘŜǊ ƴŜǳ ŜƛƴƎŜŦǸƎǘŜ Ϡ нпф !ōǎΦ с {Φ н .ŀǳD. ȊŜƛƎǘ ŘŜƴ {ȅǎǘŜƳǿŜŎƘǎŜƭ
Ƙƛƴ ȊǳǊ ǇƻǎƛǘƛǾŜƴ !ōǿŅƎǳƴƎ ŀǳŦΦ 9Ǌ ōŜǎŀƎǘΣ Řŀǎǎ Ŝǎ ŦǸǊ ŘƛŜ wŜŎƘǘǎǿƛǊƪǎŀƳƪŜƛǘ ŘŜǎ
tƭŀƴǎ ǳƴōŜŀŎƘǘƭƛŎƘ ƛǎǘΣ ƻō ǳƴŘ ǿŜƭŎƘŜ ǎƻƴǎǘƛƎŜƴ CƭŅŎƘŜƴ ƛƳ tƭŀƴǳƴƎǎǊŀǳƳ ŦǸǊ ŘƛŜ
!ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ Ǿƻƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƎŜōƛŜǘŜƴ ƎŜŜƛƎƴŜǘ ǎƛƴŘΦ 5ƛŜǎŜǊ {ŀǘȊ ŜǊƪƭŅǊǘ ǎƛŎƘ ŘǳǊŎƘ ŜƛƴŜƴ wǸŎƪōƭƛŎƪ 
ŀǳŦ Řŀǎ ŀƭǘŜ {ȅǎǘŜƳΥ bŀŎƘ ŘŜǊ ōƛǎƘŜǊƛƎŜƴ !ƴŦƻǊŘŜǊǳƴƎ ŘŜǊ wŜŎƘǘǎǇǊŜŎƘǳƴƎ ǿŀǊ ŦǸǊ ŘƛŜ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ 
Ǿƻƴ CƭŅŎƘŜƴ ŦǸǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƎŜōƛŜǘŜ ŘŜǊ ƎŜǎŀƳǘŜ tƭŀƴǳƴƎǎǊŀǳƳ Ȋǳ ǳƴǘŜǊǎǳŎƘŜƴ ǳƴŘ ŘŀōŜƛ 
ȊǿƛǎŎƘŜƴ ƘŀǊǘŜƴ ǳƴŘ ǿŜƛŎƘŜƴ ¢ŀōǳȊƻƴŜƴ Ȋǳ ŘƛŦŦŜǊŜƴȊƛŜǊŜƴΦ Ϡ нпф !ōǎΦ с {Φ н .ŀǳD. ƘŜōǘ ŘƛŜǎŜ 
!ƴŦƻǊŘŜǊǳƴƎŜƴ ŀǳǎŘǊǸŎƪƭƛŎƘ ŀǳŦΣ ƛƴŘŜƳ ȊǳƪǸƴŦǘƛƎ ƎŜǊŀŘŜ ǳƴōŜŀŎƘǘƭƛŎƘ ƛǎǘΣ ƻō ǳƴŘ ǿŜƭŎƘŜ ǎƻƴǎǘƛƎŜƴ 
CƭŅŎƘŜƴ ƛƳ tƭŀƴǳƴƎǎǊŀǳƳ ŦǸǊ ŘƛŜ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ Ǿƻƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƎŜōƛŜǘŜƴ ƎŜŜƛƎƴŜǘ ǎƛƴŘΦ 9ǎ ǿƛǊŘ 
ƪǸƴŦǘƛƎ ƴƛŎƘǘ ƳŜƘǊ ŀǳŦ ŘƛŜ CǊŀƎŜ ŘŜǎ ǎǳōǎǘŀƴȊƛŜƭƭπwŀǳƳπDŜǿŅƘǊŜƴǎ ŀƴƪƻƳƳŜƴΣ ǎǘŀǘǘŘŜǎǎŜƴ ǿƛǊŘ ŘƛŜ 
!ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ Ǿƻƴ CƭŅŎƘŜƴ ŦǸǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƎŜōƛŜǘŜ ǇǊƛƳŅǊ ŀƴ ŘŜƳ ½ƛŜƭ ǳƴŘ ŘŜƳ 9ǊƎŜōƴƛǎ ƻǊƛŜƴǘƛŜǊǘΥ 
5ŜƳ 9ǊǊŜƛŎƘŜƴ ŘŜǎ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜōŜƛǘǊŀƎǎǿŜǊǘŜǎΦ !ƭǎ CƻƭƎŜ ŘŜǎ {ȅǎǘŜƳǿŜŎƘǎŜƭǎ ƛǎǘ ȊǳƪǸƴŦǘƛƎ 
ŘŜƳŜƴǘǎǇǊŜŎƘŜƴŘ ŘƛŜ ƎŜǎŜǘȊƭƛŎƘ ŀƴƎŜƻǊŘƴŜǘŜ ǉǳŀƴǘƛǘŀǘƛǾŜ ǳƴŘ ǉǳŀƭƛǘŀǘƛǾŜ ǇƻǎƛǘƛǾŜ 
!ǳǎǿŜƛǎǳƴƎǎǇŦƭƛŎƘǘ ŦǸǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŦƭŅŎƘŜƴ ŜƛƴȊǳƘŀƭǘŜƴΦ
.Φ tƻǎƛǘƛǾƪǊƛǘŜǊƛǳƳΥ ΣΣDŜƴŜƘƳƛƎǘŜ ǳƴŘ ǊŜŀƭƛǎƛŜǊǘŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴϦ
LƳ {ƛƴƴŜ ŘŜǎ ƴŜǳŜƴ {ȅǎǘŜƳǎ ŘŜǊ ǇƻǎƛǘƛǾŜƴ !ōǿŅƎǳƴƎǎƭŜƘǊŜ Ƙŀǘ ŘŜǊ tƭŀƴƎŜōŜǊ ƛƳ
wŀƘƳŜƴ ŜƛƴŜǊ ƻǊŘƴǳƴƎǎƎŜƳŅ.Ŝƴ ǳƴŘ ƎŜǊŜŎƘǘŜƴ !ōǿŅƎǳƴƎ ƛƴǎōŜǎƻƴŘŜǊŜ ŘƛŜ .ŜƭŀƴƎŜ
Ƴƛǘ ƘƛƴǊŜƛŎƘŜƴŘŜƳ DŜǿƛŎƘǘ Ȋǳ ōŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎŜƴΣ ŘƛŜ ŦǸǊ ŜƛƴŜ ŀƪȊŜǇǘŀƴȊŦƻǊŘŜǊƴŘŜ
ǳƴŘ ŜŦŦŜƪǘƛǾŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ ǎǇǊŜŎƘŜƴΦ {ƻƭŎƘŜ tƻǎƛǘƛǾƪǊƛǘŜǊƛŜƴ ōŜȊƛŜƘŜƴ
ǎƛŎƘ ŀǳŦ ǇƻǎƛǘƛǾŜ !ǳǎǎǘŀǘǘǳƴƎǎƳŜǊƪƳŀƭŜ Ǿƻƴ CƭŅŎƘŜƴ ǳƴŘ ŘŀƳƛǘ ǎƻƭŎƘŜΣ ŘƛŜ ōŜǎƻƴŘŜǊǎ
ƎǸƴǎǘƛƎŜ .ŜŘƛƴƎǳƴƎŜƴ ŦǸǊ ŜƛƴŜ ƴŀŎƘƘŀƭǘƛƎŜ ǳƴŘ ŀǳǎƎŜǿƻƎŜƴŜ 9ƴǘǿƛŎƪƭǳƴƎ
ŘŜǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ ǎŎƘŀŦŦŜƴΦ
!ƭǎ ǎƻƭŎƘŜǎ tƻǎƛǘƛǾƪǊƛǘŜǊƛǳƳ ƛǎǘ ŘŀƘŜǊ Řŀǎ YǊƛǘŜǊƛǳƳ ΣΣDŜƴŜƘƳƛƎǘŜ ǳƴŘ ǊŜŀƭƛǎƛŜǊǘŜ
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴϦ ƘŜǊŀƴȊǳȊƛŜƘŜƴΦ

YŜƴƴǘƴƛǎƴŀƘƳŜ

мру
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Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

нллψм aŀǎƭŀǘƻƴ 
wŜŎƘǘǎŀƴǿŀƭǘǎƎŜǎŜƭƭǎŎƘŀŦǘ 
ƳōI

нрΦлоΦнлнр aƛǘ ŘŜǊ ǾƻǊǊŀƴƎƛƎŜƴ .ŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎǳƴƎ ōŜǊŜƛǘǎ Ƴƛǘ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ōŜōŀǳǘŜǊ CƭŅŎƘŜƴ ƪŀƴƴ ŘŜƳ 
ǊŀǳƳƻǊŘƴŜǊƛǎŎƘŜƴ DǊǳƴŘǎŀǘȊ ŜƛƴŜǊ ǊŜǎǎƻǳǊŎŜƴǎŎƘƻƴŜƴŘŜƴ CƭŅŎƘŜƴŀǳǎǿŜƛǎǳƴƎ wŜŎƘƴǳƴƎ ƎŜǘǊŀƎŜƴ 
ǿŜǊŘŜƴ ǳƴŘ ŜƛƴŜ ƴŀŎƘƘŀƭǘƛƎŜ wŀǳƳƴǳǘȊǳƴƎ ǳƴǘŜǊǎǘǸǘȊǘ ǿŜǊŘŜƴΣ Ϡ н !ōǎΦ н bǊΦ м whDΦ
9ƛƴŜ ǾƻǊǊŀƴƎƛƎŜ .ŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎǳƴƎ ŘƛŜǎŜǎ tƻǎƛǘƛǾƪǊƛǘŜǊƛǳƳǎ ȊƛŜƘǘ ȊǳŘŜƳ Řŀǎ ǇƻǎƛǘƛǾŜ
9ƭŜƳŜƴǘ ŘŜǊ bǳǘȊōŀǊƪŜƛǘ ōŜǊŜƛǘǎ ǾƻǊƘŀƴŘŜƴŜǊ bŜǘȊƛƴŦǊŀǎǘǊǳƪǘǳǊŜƴ Ƴƛǘ ǎƛŎƘΦ 5ǳǊŎƘ ŘƛŜ
bǳǘȊōŀǊƪŜƛǘ ōŜǊŜƛǘǎ ǾƻǊƘŀƴŘŜƴŜǊ bŜǘȊƛƴŦǊŀǎǘǊǳƪǘǳǊ ƪŀƴƴ ŜƛƴŜ ƎǸƴǎǘƛƎŜ !ƴōƛƴŘǳƴƎǎǎƛǘǳŀǘƛƻƴ 
ƎŜǎŎƘŀŦŦŜƴ ǳƴŘ ŘŀƳƛǘ ŜƛƴŜ ǇƭŀƴŜǊƛǎŎƘŜ {ǘŜǳŜǊǳƴƎ ǾŜǊŦƻƭƎǘ ǿŜǊŘŜƴΣ ŘƛŜ ŜƛƴŜƴ ȊŜƛǘπ ǳƴŘ 
ƪƻǎǘŜƴƛƴǘŜƴǎƛǾŜƴ bŜǘȊŀǳǎōŀǳ ǾŜǊƳŜƛŘŜǘΦ 5ƛŜǎ ǿƛŜŘŜǊǳƳ ŦǸƘǊǘ Ȋǳ ǿŜƛǘŜǊŜƴ CƭŅŎƘŜƴŜƛƴǎǇŀǊǳƴƎŜƴ 
ǳƴŘ ŜƛƴŜǊ ±ŜǊƳŜƛŘǳƴƎ ǿŜƛǘŜǊŜǊ .ŜŜƛƴǘǊŅŎƘǘƛƎǳƴƎŜƴ ŘŜǎ ŦǊŜƛŜƴ [ŀƴŘǎŎƘŀŦǘǎōƛƭŘŜǎ ǳƴŘ ŘŀƳƛǘ Ȋǳ ŜƛƴŜǊ 
ƴŀŎƘƘŀƭǘƛƎŜƴ ǳƴŘ ǊŜǎǎƻǳǊŎŜƴǎŎƘƻƴŜƴŘŜƴ wŀǳƳƴǳǘȊǳƴƎΦ
aƛǘ ŘƛŜǎŜƳ tƻǎƛǘƛǾƪǊƛǘŜǊƛǳƳ ōƭŜƛōŜƴ ȊǳŘŜƳ ǿŜƛǘŜǊƘƛƴ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜƴ ŦǸǊ ŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ 
ǾŜǊŦǸƎōŀǊΣ ŘƛŜ ǎƛŎƘ ōŜǊŜƛǘǎ ŘǳǊŎƘ ƛƘǊŜ ǸōŜǊŘǳǊŎƘǎŎƘƴƛǘǘƭƛŎƘ ǿƛǊǘǎŎƘŀŦǘƭƛŎƘŜ 9ƛƎƴǳƴƎΣ ŘƛŜ ƭƻƪŀƭŜ 
!ƪȊŜǇǘŀƴȊ ŘŜǊ .ŜǾǀƭƪŜǊǳƴƎ ǳƴŘ ƛƘǊŜǊ ±ŜǊŜƛƴōŀǊƪŜƛǘ Ƴƛǘ ǎƻƴǎǘƛƎŜƴ .ŜƭŀƴƎŜƴ ŀǳǎȊŜƛŎƘƴŜƴΦ 5ǳǊŎƘ 
ōŜǊŜƛǘǎ ǾƻƭƭȊƻƎŜƴŜ ŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎǎǾŜǊŦŀƘǊŜƴ
ǿƛǊŘ ŘŜǳǘƭƛŎƘΣ Řŀǎǎ ƪŜƛƴŜ ǳƴǸōŜǊǿƛƴŘōŀǊŜƴ IƛƴŘŜǊƴƛǎǎŜ ŘŜǊ ǘŀǘǎŅŎƘƭƛŎƘŜƴ wŜŀƭƛǎƛŜǊǳƴƎ
Ǿƻƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ŜƴǘƎŜƎŜƴǎǘŜƘŜƴΦ 5ŀƳƛǘ ƛǎǘ ŀǳŎƘ ƴƛŎƘǘ Ȋǳ ōŜŦǸǊŎƘǘŜƴΣ
Řŀǎǎ ŘŜǊ ŘǳǊŎƘ Řŀǎ ²ƛƴŘ.D ǾƻǊƎŜōŜōŜƴŜ CƭŅŎƘŜƴōŜƛǘǊŀƎǎǿŜǊǘ ƴǳǊ Ȋǳ ŜƛƴŜǊ IǸƭƭŜ
ǿƛǊŘΦ

.ŜǊŜƛǘǎ ƎŜƴŜƘƳƛƎǘŜ {ǘŀƴŘƻǊǘŜ ƎŜƴƛŜǖŜƴ .ŜǎǘŀƴŘǎǎŎƘǳǘȊΦ LƳ IƛƴōƭƛŎƪ ŀǳŦ Ŝƛƴ 
ȊǳƪǸƴŦǘƛƎŜǎ wŜǇƻǿŜǊƛƴƎ Ƴǳǎǎ ƧŜŘƻŎƘ ōŜŀŎƘǘŜǘ ǿŜǊŘŜƴΣ ƻō !ƴƭŀƎŜƴ ƘŜǳǘƛƎŜƴ .ŀǳǘȅǇǎ 
ŀƴ ŘƛŜǎŜǊ {ǘŜƭƭŜ ƴƻŎƘ ƎŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎǎŦŅƘƛƎ ǎƛƴŘΦ aƻŘŜǊƴŜ !ƴƭŀƎŜƴ ǎƛƴŘ ŘŜǳǘƭƛŎƘ ƘǀƘŜǊΦ 
.ŜǊŜƛǘǎ ǾƻǊƘŀƴŘŜƴŜ DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎŜƴ ōŜŘŜǳǘŜƴ ƴƛŎƘǘ ŀǳǘƻƳŀǘƛǎŎƘΣ Řŀǎǎ ŀǳŎƘ ƘǀƘŜǊŜ 
!ƴƭŀƎŜƴ ȊǳƭŅǎǎƛƎ ǿŅǊŜƴΣ Řŀ Ŝǎ ƎŜǊŀŘŜ ƛƳ [ŀƴŘƪǊŜƛǎ .ƛǊƪŜƴŦŜƭŘ ŀǳŦƎǊǳƴŘ ƳƛƭƛǘŅǊƛǎŎƘŜǊ 
bǳǘȊǳƴƎŜƴ ǳƴŘ ƳŜƘǊŜǊŜǊ CƭǳƎǇƭŅǘȊŜ Ȋǳ IǀƘŜƴōŜǎŎƘǊŅƴƪǳƴƎŜƴ ƪƻƳƳǘΦ {ƻŦŜǊƴ 
ŦŀŎƘƭƛŎƘŜ DǊǸƴŘŜ ŜƛƴŜ IǀƘŜƴōŜǎŎƘǊŅƴƪǳƴƎ ŜǊŦƻǊŘŜǊƴΣ ǿŅǊŜƴ ŘƛŜ !ƴƭŀƎŜƴ ƴƛŎƘǘ ƳŜƘǊ 
ŀǳŦ ŘŜƴ CƭŅŎƘŜƴōŜƛǘǊǊŀƎǎǿŜǊǘ ŀƴȊǳǊŜŎƘƴŜƴΣ ǿŀǎ ŘŜƳ IŀǳǇǘȊƛŜƭ ŘŜǊ 
ǊŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴŜǊƛǎŎƘŜƴ CŜǎǘƭŜƎǳƴƎ Ǿƻƴ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ 
ǿƛŘŜǊǎǇǊŅŎƘŜΦ ½ǳŘŜƳ ŜǊŦƻǊŘŜǊƴ ƎǊǀǖŜǊŜ IǀƘŜƴ ŀǳŎƘ ƳŜƘǊ !ōǎǘŀƴŘ ŘŜǊ !ƴƭŀƎŜƴ 
ǳƴǘŜǊŜƛƴŀƴŘŜǊΦ CƻƭƎƭƛŎƘ ƪǀƴƴŜƴ ƛƳ ½ǳƎŜ ŘŜǎ wŜǇƻǿŜǊƛƴƎǎ ǿŜƴƛƎŜǊ !ƴƭŀƎŜƴ ŀƭǎ ȊǳǾƻǊ 
ǇƭŀǘȊƛŜǊǘ ǿŜǊŘŜƴΦ 9ǎ Ǝƛƭǘ ƧŜŘƻŎƘ ŘŜǊ DǊǳƴŘǎŀǘȊ ŘŜǎ ǊŅǳƳƭƛŎƘŜƴ ±ŜǊōǳƴŘŜǎ Ǿƻƴ ŘǊŜƛ 
!ƴƭŀƎŜƴ ōȊǿΦ ȊǿŜƛ !ƴƭŀƎŜƴ ƛƳ CŀƭƭŜ ŜƛƴŜǎ wŜǇƻǿŜǊƛƴƎǎ όD мсо Ǝ [9t L±ύΦ !ǳǎ ŘƛŜǎŜƳ 
DǊǳƴŘ ǿǳǊŘŜ ŀƭǎ ǇƭŀƴŜǊƛǎŎƘŜǎ YǊƛǘŜǊƛǳƳ ŜƛƴŜ aƛƴŘŜǎǘƎǊǀǖŜ Ǿƻƴ рл Ƙŀ ŦǸǊ 
±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ Ǿƻƴ ŘŜǊ tƭŀƴǳƴƎǎƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘ ŘŜŦƛƴƛŜǊǘΦ 
LƴǎōŜǎƻƴŘŜǊŜ {ǘŀƴŘƻǊǘŜΣ ŘƛŜ ƴƛŎƘǘ ǸōŜǊ ŜƛƴŜƴ .ŀǳƭŜƛǘǇƭŀƴ ŜƴǘǿƛŎƪŜƭǘ ǿǳǊŘŜƴΣ 
ǎƻƴŘŜǊƴ ŀƭƭŜƛƴ ǸōŜǊ Ŝƛƴ ƛƳƳƛǎǎƛƻǎǎŎƘǳǘȊǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜǎ DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎǎǾŜǊŦŀƘǊŜƴ 
ǾŜǊŦŜƘƭŜƴ ŘƛŜǎŜ aƛƴŘŜǎǘƎǊǀǖŜ ƻŦǘƳŀƭǎ ŘŜǳǘƭƛŎƘΦ IƛƴȊǳ ƪƻƳƳǘΣ Řŀǎǎ ŘŜǊŀǊǘ ƪƭŜƛƴŜ 
CƭŅŎƘŜƴ ƪŜƛƴŜƴ ƴŜƴƴŜƴǎǿŜǊǘŜƴ .ŜƛǘǊŀƎ ȊǳǊ 9ǊǊŜƛŎƘǳƴƎ ŘŜǎ CƭŅŎƘŜƴōŜƛǘǊŀƎǎ ƭŜƛǎǘŜƴΦ

мрф
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нллψм aŀǎƭŀǘƻƴ 
wŜŎƘǘǎŀƴǿŀƭǘǎƎŜǎŜƭƭǎŎƘŀŦǘ 
ƳōI

нрΦлоΦнлнр 5ƛŜ ǾƻǊǊŀƴƎƛƎŜ .ŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎǳƴƎ ōŜǊŜƛǘǎ ƎŜƴŜƘƳƛƎǘŜǊ ƻŘŜǊ ǊŜŀƭƛǎƛŜǊǘŜǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ǿƛǊƪŜƴ 
ǎƛŎƘ ŀǳŎƘ ǇƻǎƛǘƛǾ ŀǳŦ ŘŜƴ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊ ŀǳǎΦ 9ǎ ǿƛǊŘ ǿŜƴƛƎŜǊ ǳƴōŜǊǸƘǊǘŜǊ wŀǳƳ ŦǸǊ ŘƛŜ 
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ ƛƴ !ƴǎǇǊǳŎƘ ƎŜƴƻƳƳŜƴΣ ǎƻ Řŀǎǎ ƪŜƛƴŜ
ǿŜƛǘŜǊŜƴ [ŜōŜƴǎǊŅǳƳŜ ōŜǘǊƻŦŦŜƴŜǊ ǳƴŘ ǿƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜǎŜƴǎƛōƭŜǊ !ǊǘŜƴ ōŜǊǸƘǊǘ ǿŜǊŘŜƴΦ
CǸǊ ōŜǊŜƛǘǎ Ƴƛǘ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ōŜōŀǳǘŜ CƭŅŎƘŜƴ Ƙŀǘ ǎƛŎƘ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ .ŜǎǘŀƴŘǎπ ƻŘŜǊ 
ƎŜǇƭŀƴǘŜƴ !ƴƭŀƎŜƴ ōŜǊŜƛǘǎ ŘǳǊŎƘ Řŀǎ ǇƻǎƛǘƛǾ ŘǳǊŎƘƎŜŦǸƘǊǘŜ ƛƳƳƛǎǎƛƻƴǎǎŎƘǳǘȊǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜ 
DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎǎǾŜǊŦŀƘǊŜƴ ƎŜȊŜƛƎǘΣ Řŀǎǎ ƪŜƛƴŜ ±ŜǊǎǘǀǖŜ ƎŜƎŜƴ ŘƛŜ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊǾŜǊōƻǘŜ ŘŜǎ Ϡ пп !ōǎΦ м 
.bŀǘ{ŎƘD ƘŜǊōŜƛƎŜŦǸƘǊǘ ǿŜǊŘŜƴΦ 5ŀǊǸōŜǊ Ƙƛƴŀǳǎ ƛǎǘ ƴŀŎƘƎŜǿƛŜǎŜƴΣ Řŀǎǎ ōŜƛ ōŜǘǊƻŦŦŜƴŜƴ !ǊǘŜƴ ǿƛŜ 
ŘŜƳ wƻǘƳƛƭŀƴ DŜǿǀƘƴǳƴƎǎπ ǳƴŘ [ŜǊƴŜŦŦŜƪǘŜ ǾƻǊƭƛŜƎŜƴΦ 5ŜǊ 9ƛƴƪƭŀƴƎ ȊǿƛǎŎƘŜƴ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊ ǳƴŘ 
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ ŦƻǊŘŜǊǘ ȊǳǎŅǘȊƭƛŎƘ ŘƛŜ !ƪȊŜǇǘŀƴȊ ŘŜǊ .ŜǾǀƭƪŜǊǳƴƎ ƎŜƎŜƴǸōŜǊ ŘŜƴ ƘƻƘŜƴ 
!ǳǎōŀǳȊƛŜƭŜƴ ŘŜǊ 9ǊƴŜǳŜǊōŀǊŜƴ 9ƴŜǊƎƛŜƴΦ 
½ǳŘŜƳ ǿƛǊŘ Ƴƛǘ ŘƛŜǎŜƳ tƻǎƛǘƛǾƪǊƛǘŜǊƛǳƳ ŀǳǎǊŜƛŎƘŜƴŘ ŘŜƴ ǇǊƛǾŀǘŜƴ .ŜƭŀƴƎŜƴ ŘŜǊ
Ψ²ƛƴŘǇŀǊƪǇǊƻƧŜƪǘƛŜǊ wŜŎƘƴǳƴƎ ƎŜǘǊŀƎŜƴΣ Řŀ ŦǸǊ ŘƛŜǎŜ ŘƛŜ CƻǊǘŦǸƘǊǳƴƎ ƛƘǊŜǊ tǊƻƧŜƪǘŜ
ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŜƛƴŜǎ wŜǇƻǿŜǊƛƴƎǎ ŜǊƳǀƎƭƛŎƘǘ ǿƛǊŘΦ 5ŜǊ tƭŀƴƎŜōŜǊ ǎƛŜƘǘ ƛƴ ǎŜƛƴŜƳ ŀƪǘǳŜƭƭŜƴ 
tƭŀƴŜƴǘǿǳǊŦ ŘŀōŜƛ ǎŜƭōǎǘ ǳƴǘŜǊ ŘŜƳ ½ƛŜƭ ½Ȅ мсрō ǾƻǊΣ Řŀǎǎ wŜǇƻǿŜǊƛƴƎ ŅƭǘŜǊŜǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ 
ōŜǎƻƴŘŜǊǎ Ȋǳ ŦǀǊŘŜǊƴ ƛǎǘΦ 5ŜǊ tƭŀƴƎŜōŜǊ ŦǸƘǊǘ ƘƛŜǊȊǳ ŀǳǎΥ
Ϧ5ǳǊŎƘ wŜǇƻǿŜǊƛƴƎ ǿƛǊŘ ƛƴ ōŜǎƻƴŘŜǊŜǊ ²ŜƛǎŜ ŘŜǊ ŦƭŅŎƘŜƴǊŜŘǳȊƛŜǊǘŜƴ
.ŀǳǿŜƛǎŜ ǳƴŘ ŘŜǊ ƘǀƘŜǊŜƴ !ƪȊŜǇǘŀƴȊ ŀƴ ǾƻǊƘŀƴŘŜƴŜƴ {ǘŀƴŘƻǊǘŜƴ wŜŎƘƴǳƴƎ
ƎŜǘǊŀƎŜƴΦ ώ ΦΦΦ ϐ ½ǳǎŅǘȊƭƛŎƘ ǿƛǊƪǘ ǎƛŎƘ ǇƻǎƛǘƛǾ ŀǳǎΣ Řŀǎǎ Ŝǎ ǳƳ {ǘŀƴŘƻǊǘŜ
ƎŜƘǘΣ ŘƛŜ ŀǳŦƎǊǳƴŘ ƭŀƴƎƧŅƘǊƛƎŜǊ bǳǘȊǳƴƎ ŜƛƴŜ !ƪȊŜǇǘŀƴȊ ƛƴ ŘŜǊ .ŜǾǀƭƪŜǊǳƴƎ
ƎŜƴƛŜǖŜƴΦ CǸǊ Řŀǎ 9ǊǊŜƛŎƘŜƴ ŘŜǊ 9ƴŜǊƎƛŜπ ǳƴŘ YƭƛƳŀǎŎƘǳǘȊȊƛŜƭŜ ǎǘŜƭƭǘ
Řŀǎ wŜǇƻǿŜǊƛƴƎ ȊǳŘŜƳ ŜƛƴŜ ǘǊŀƎŜƴŘŜ {ŅǳƭŜ ƛƴ ŘŜƴ ƴŅŎƘǎǘŜƴ WŀƘǊŜƴ ŘŀǊΦ Ϧ

.Ŝƛ !ƴƭŀƎŜƴΣ ŘƛŜ ƻƘƴŜ .ŀǳƭŜƛǘǇƭŀƴǾŜǊŦŀƘǊŜƴ ŜǊǊƛŎƘǘŜǘ ǿǳǊŘŜƴΣ Ƙŀǘ ǎƛŎƘ ŘƛŜ tǊǸŦǳƴƎ 
ȊǳƳŜƛǎǘ ŀǳŦ Řŀǎ ǳƴƳƛǘǘŜƭōŀǊŜ ¦ƳŦŜƭŘ ŘŜǊ ²ƛƴŘƪǊŀŦǘŀƴƭŀƎŜƴ ōŜǎŎƘǊŅƴƪǘΦ 5ŀǊŀǳǎ ƪŀƴƴ 
ƧŜŘƻŎƘ ƴƛŎƘǘ ƎŜŦƻƭƎŜǊǘ ǿŜǊŘŜƴΣ Řŀǎǎ ŘƛŜ ƎŜǎŀƳǘŜ CƭŅŎƘŜΣ ŘƛŜ ŜƛƴŜƳ ǇƻǘŜƴȊƛŜƭƭŜƴ 
±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ ²ƛƴŘƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ ȊǳȊǳǊŜŎƘƴŜƴ ǿŅǊŜΣ ƪƻƴŦƭƛƪǘŦǊŜƛ ƛƴ {ŀŎƘŜƴ 
!ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊ ƛǎǘΦ 5ƛŜǎ ǾŜǊŘŜǳǘƭƛŎƘǘ ŘƛŜ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ŘŜǊ ƻōŜǊŜƴ bŀǘǳǊǎŎƘǳǘȊōŜƘǀǊŘŜ 
ōŜƛ ŘŜǊ {D5 {ǸŘΣ ƛƴǎōΦ ƛƳ IƛƴōƭƛŎƪ ŀǳŦ ŘƛŜ ŜƴǘŦŀƭƭŜƴŘŜ CƭŅŎƘŜ нпΦ 5ƛŜǎŜ ƛǎǘ ƛƴ ŘƛŜǎŜǊ 
IƛƴǎƛŎƘǘ Ƴƛǘ ŘŜƴ ƛƳ CƻƭƎŜƴŘŜƴ ŀƴƎŜŦǸƘǊǘŜƴ .ŜƛǎǇƛŜƭŜƴ ǾŜǊƎƭŜƛŎƘōŀǊΦ

9ƛƴ wŜǇƻǿŜǊƛƴƎ ƛǎǘ ƴŀŎƘ ƎŜƭǘŜƴŘŜǊ DŜǎŜǘȊŜǎƭŀƎŜ ŀǳŦ DǊǳƴŘƭŀƎŜ Ǿƻƴ Ϡ нпф !ōǎΦ о 
.ŀǳD. ōƛǎ ȊǳƳ омΦмнΦнлол ǳƴŀōƘŅƴƎƛƎ Ǿƻƴ ŘŜƴ CŜǎǘƭŜƎǳƴƎŜƴ ŘŜǎ wht ƳǀƎƭƛŎƘΦ 
!ƴǎŎƘƭƛŜǖŜƴŘ ǎǘŜƘǘ Ŝǎ ŘŜƴ DŜƳŜƛƴŘŜƴ ƻŦŦŜƴ ŘƛŜǎ ǸōŜǊ ŜƛƴŜ .ŀǳƭŜƛǘǇƭŀƴǳƴƎ Ȋǳ 
ŜǊƳǀƎƭƛŎƘŜƴΦ

мсл
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нллψм aŀǎƭŀǘƻƴ 
wŜŎƘǘǎŀƴǿŀƭǘǎƎŜǎŜƭƭǎŎƘŀŦǘ 
ƳōI

нрΦлоΦнлнр Ϧ±ƛŜǊǘŜ ¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ŘŜǎ wht нлмп ŦǸǊ Řŀǎ {ŀŎƘƎŜōƛŜǘ 9ƴŜǊƎƛŜǾŜǊǎƻǊƎǳƴƎ
ό²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎύ ƛƴ ŘŜǊ CŀǎǎǳƴƎ ŘŜǊ ȊǿŜƛǘŜƴ ¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ǾƻƳ мфΦлпΦнлнн
ƎŜƳŅǖ .ŜǎŎƘƭǳǎǎŦŀǎǎǳƴƎ ƛƴ ŘŜǊ wŜƎƛƻƴŀƭǾŜǊǘǊŜǘǳƴƎǎǎƛǘȊǳƴƎ ǾƻƳ нтΦ CŜōǊǳŀǊ нлнп ǸōŜǊ
ŘƛŜ !ƴƘǀǊǳƴƎ ȊǳƳ tƭŀƴŜƴǘǿǳǊŦ όϠ мл !ōǎΦ мύ ǳƴŘ ŘŜǎǎŜƴ ǀŦŦŜƴǘƭƛŎƘŜ !ǳǎƭŜƎǳƴƎ όϠ с
!ōǎΦ пύ ƴŀŎƘ Ϡ мп !ōǎΦ п bǊΦ н [ŀƴŘŜǎǇƭŀƴǳƴƎǎƎŜǎŜǘȊ ό[tLDύΣ 9ƴǘǿǳǊŦǎǎǘŀƴŘΥ тΦ WŀƴǳŀǊ
нлмрύΣ{Φу Ϧ
5ŜǊ tƭŀƴƎŜōŜǊ ŜǊƪŜƴƴǘ ǎƻƳƛǘ ƧŜŘŜƴŦŀƭƭǎ Řŀǎ tƻǘŜƴȊƛŀƭ ŘŜǎ wŜǇƻǿŜǊƛƴƎǎΣ ƭŅǎǎǘ Ŝǎ ƛƴ
ǎŜƛƴŜǊ !ōǿŅƎǳƴƎǎŜƴǘǎŎƘŜƛŘǳƴƎ ƧŜŘƻŎƘ ǳƴōŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎǘ ōȊǿΦ ōŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎǘ {ǘŀƴŘƻǊǘŜ
Ƴƛǘ ōŜǊŜƛǘǎ ƎŜƴŜƘƳƛƎǘŜƴ ǳƴŘκƻŘŜǊ ǊŜŀƭƛǎƛŜǊǘŜƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ǳƴŘ ŘƛŜ ǇƻǎƛǘƛǾŜƴ
CƻƭƎŜŜŦŦŜƪǘŜ ŘŜǊ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ŘƛŜǎŜǊ CƭŅŎƘŜƴ ƴƛŎƘǘ Ƴƛǘ ŀǳǎǊŜƛŎƘŜƴŘ ƘƻƘŜƳ
DŜǿƛŎƘǘΦ 5ƛŜ !ōǿŅƎǳƴƎ ŘŜǎ tƭŀƴƎŜōŜǊǎ ƛǎǘ ŘŀƳƛǘ ƴƛŎƘǘ ƴŀŎƘǾƻƭƭȊƛŜƘōŀǊΦ
5ƛŜ bƛŎƘǘŀǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ōŜǊŜƛǘǎ ōŜǎǘŜƘŜƴŘŜǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴπ{ǘŀƴŘƻǊǘŜ ŦǸƘǊǘ ǎƻƳƛǘ
ƛƳ 9ǊƎŜōƴƛǎ Ȋǳ ŜƛƴŜƳ ²ƛŘŜǊǎǇǊǳŎƘ ƛƴ ŘŜǊ ŜƛƎŜƴŜƴ tƭŀƴǳƴƎǎƪƻƴȊŜǇǘƛƻƴ ǳƴŘ Ȋǳ
ǊŀǳƳƻǊŘƴŜǊƛǎŎƘŜƴ DǊǳƴŘǎŅǘȊŜƴ ŘŜǎ Ϡ н whD ǳƴŘ ƛǎǘ ƴƛŎƘǘ Ƴƛǘ ŘŜƳ ƴŜǳŜƴ {ȅǎǘŜƳ
ŘŜǊ ǇƻǎƛǘƛǾŜƴ !ōǿŅƎǳƴƎǎƭŜƘǊŜ ǾŜǊŜƛƴōŀǊΦ 5ŜǊ tƭŀƴƎŜōŜǊ Ƙŀǘ ǎƛŎƘ Ƴƛǘ ŘŜǊ CŜǎǘƭŜƎǳƴƎ
Ǿƻƴ tƻǎƛǘƛǾƪǊƛǘŜǊƛŜƴ ƛƴ ǎŜƛƴŜǊ ŀƪǘǳŜƭƭŜƴ tƭŀƴǳƴƎǎƪƻƴȊŜǇǘƛƻƴ ƴƛŎƘǘ ŀǳǎŜƛƴŀƴŘŜǊƎŜǎŜǘȊǘΣ
ŘŀƳƛǘ ƭƛŜƎǘ Ŝƛƴ !ōǿŅƎǳƴƎǎŦŜƘƭŜǊ ǾƻǊ ό!ōǿŅƎǳƴƎǎŘŜŦƛȊƛǘύΦ
5ŀǎ ƘƛŜǊ ŘŀǊƎŜǎǘŜƭƭǘŜ tƻǎƛǘƛǾƪǊƛǘŜǊƛǳƳ ΣΣƎŜƴŜƘƳƛƎǘŜ ǳƴŘ ǊŜŀƭƛǎƛŜǊǘŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴά ǎǘǊŜƛǘŜǘ ƛƴ 
ŘŜǊ !ōǿŅƎǳƴƎ ŦǸǊ ŀƭƭŜ ŦǸƴŦ ōŜŀƴǘǊŀƎǘŜƴ CƭŅŎƘŜƴΦ

.ŀǳƭŜƛǘǇƭŀƴŜǊƛǎŎƘ ƎŜǎƛŎƘŜǊǘŜ CƭŅŎƘŜƴ ǿǳǊŘŜƴ ƛƴ ƎǊƻǖŜƳ ¦ƳŦŀƴƎ ƛƴ ŘŜƴ wht 
ǸōŜǊƴƻƳƳŜƴ όǾƎƭΦ !ƴƭΦ о ŘŜǊ ŜǊƴŜǳǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎύΦ 5ƛŜǎ ǿƛǊŘ ƛƴ ŘŜǊ ǇƭŀƴŜǊƛǎŎƘŜƴ 
YƻƴȊŜǇǘƛƻƴ όǾƎƭΦ tƻǘŜƴȊƛŀƭǎǘǳŘƛŜΣ YŀǇƛǘŜƭ нΦсύ ŀǳŎƘ ŀƭǎ ǇƻǎƛǘƛǾŜǎ YǊƛǘŜǊƛǳƳ ōŜƴŀƴƴǘΦ 
5ŜǊ ±ƻǊǿǳǊŦ ŜƛƴŜǎ !ōǿŅƎǳƴƎǎŘŜŦƛȊƛǘǎ ƛǎǘ ŘŀƘŜǊ ƘŀƭǘƭƻǎΦ !ǳǎƴŀƘƳŜƴ ǿǳǊŘŜƴ ƴǳǊ 
ƎŜƳŀŎƘǘΣ ǿŜƴƴ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜ ƴƛŎƘǘ ƛƴ ŘƛŜ ǇƭŀƴŜǊƛǎŎƘŜ DŜǎŀƳǘƪƻƴȊŜǇǘƛƻƴ ƎŜǇŀǎǎǘ ƘŀōŜƴΦ 
5ƛŜǎ ǘǊƛŦŦǘ ŀǳŦ CƭŅŎƘŜƴ ғ рл Ƙŀ ƻŘŜǊ ŀǳŦ CƭŅŎƘŜƴ Ƴƛǘ IǀƘŜƴōŜǎŎƘǊŅƴƪǳƴƎŜƴ ȊǳΦ 
!ƴŘŜǊǎ ǾŜǊƘŅƭǘ Ŝǎ ǎƛŎƘ Ƴƛǘ 9ƛƴȊŜƭŀƴƭŀƎŜƴΣ ŘƛŜ ŀƭƭŜƛƴ ŀǳŦƎǊǳƴŘ ŜƛƴŜǎ 
ƛƳƳƛǎǎǎƛƻƴǎǎŎƘǳǘȊǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜƴ DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎǎǾŜǊŦŀƘǊŜƴǎ ȊǳƎŜƭŀǎǎŜƴ ǿǳǊŘŜƴΦ 5ƛŜǎŜ 
ǿǳǊŘŜƴ ƴǳǊ ƛƴ ŘƛŜ CŜǎǘƭŜƎǳƴƎ Ǿƻƴ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜƴ ŜƛƴōŜȊƻƎŜƴΣ ǿŜƴƴ ǎƛŜ ƴƛŎƘǘ ƛƴ 
.ŜǊŜƛŎƘŜƴ ƭƛŜƎŜƴΣ ŘƛŜ Ƴƛǘ ǇƭŀƴŜǊƛǎŎƘŜƴ !ǳǎǎŎƘƭǳǎǎƪǊƛǘŜǊƛŜƴ ŜƴǘǎǇǊŜŎƘŜƴŘ ŘŜǊ 
ȊǳƎǊǳƴŘŜ ƭƛŜƎŜƴŘŜƴ ǇƭŀƴŜǊƛǎŎƘŜƴ YƻƴȊŜǇǘƛƻƴ ǸōŜǊƭŀƎŜǊǘ ǎƛƴŘΦ 5ƛŜ «ōŜǊƴŀƘƳŜ 
ŜƛƴȊŜƭƴŜǊ !ƴƭŀƎŜƴ ƘŅǘǘŜ ǿŜŘŜǊ ŘŜǊ ŜƛƎŜƴŜƴ YƻƴȊŜǇǘƛƻƴ ŜƴǘǎǇǊƻŎƘŜƴ ƴƻŎƘ ŜƛƴŜƴ 
ƴŜƴƴŜƴǎǿŜǊǘŜƴ CƭŅŎƘŜƴōŜƛǘǊŀƎ ƎŜƭŜƛǎǘŜǘΦ

мсм



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

нллψм aŀǎƭŀǘƻƴ 
wŜŎƘǘǎŀƴǿŀƭǘǎƎŜǎŜƭƭǎŎƘŀŦǘ 
ƳōI

нрΦлоΦнлнр/Φ CƭŅŎƘŜƴ ǾŜǊŜƛƴōŀǊ Ƴƛǘ ǊŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴŜǊƛǎŎƘŜƴ DŜǎŀƳǘƪƻƴȊŜǇǘ
5ŜǊ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ŘŜǊ ƘƛŜǊ ōŜŀƴǘǊŀƎǘŜƴ ŦǸƴŦ CƭŀŎƘŜƴ ǎǘŜƘŜƴ ƪŜƛƴŜ ǊŀǳƳƻǊŘƴŜǊƛǎŎƘŜƴ
.ŜƭŀƴƎŜ ŜƴǘƎŜƎŜƴΣ ǾƛŜƭƳŜƘǊ ǎƛƴŘ ǎƛŜ Ƴƛǘ ŘŜƳ ǊŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴŜǊƛǎŎƘŜƴ YƻƴȊŜǇǘ ŘŜǎ tƭŀƴŜƴǘǿǳǊŦǎ 
ǾŜǊŜƛƴōŀǊΦ
LΦ CƭŅŎƘŜ ϦDƛƳōǿŜƛƭŜǊϦ
5ƛŜ ƘƛŜǊ ȊǳǊ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ōŜŀƴǘǊŀƎǘŜ CƭŅŎƘŜ ΣϦDƛƳōǿŜƛƭŜǊϦ ǿǳǊŘŜ ōƛǎƭŀƴƎ ǾƻƳ tƭŀƴƎŜōŜǊ ŀƭǎ 
tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ рр ǾŜǊŦƻƭƎǘΦ .ŜǊŜƛǘǎ ŘƛŜǎ ȊŜƛƎǘΣ Řŀǎǎ ŘŜǊ ƘƛŜǊ ōŜŀƴǘǊŀƎǘŜƴ
!ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜ ΣΣDƛƳōǿŜƛƭŜǊϦ ƪŜƛƴŜ ǊŀǳƳƻǊŘƴŜǊƛǎŎƘŜƴ .ŜƭŀƴƎŜ ŜƴǘƎŜƎŜƴǎǘŜƘŜƴΦ 5ŜǊ 
tƭŀƴƎŜōŜǊ Ƙŀǘ Ŝǎ ǳƴǘŜǊƭŀǎǎŜƴΣ ǎŜƛƴ tƭŀƴǳƴƎǎƪƻƴȊŜǇǘ Ƴƛǘ ōŜƴŀŎƘōŀǊǘŜƴ tƭŀƴǳƴƎǎǊŅǳƳŜƴ 
ŀōȊǳǎǘƛƳƳŜƴ όмΦύΦ 5ŜǊ ƘƛŜǊ ȊǳǊ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ōŜŀƴǘǊŀƎǘŜƴ CƭŅŎƘŜ ΣΣDƛƳōǿŜƛƭŜǊϦ ǎǘŜƘŜƴ ȊǳŘŜƳ ƪŜƛƴŜ 
ƭǳŦǘǾŜǊƪŜƘǊǎǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜƴ όнΦύ ƻŘŜǊ ŀǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜƴ .ŜƭŀƴƎŜ όоΦύ ŜƴǘƎŜƎŜƴΦ
мΦ !ōǎǘƛƳƳǳƴƎǎǇŦƭƛŎƘǘ ƎŜƳΦ Ϡ т !ōǎΦ н {Φ о whDΣ Ϡ ф !ōǎΦ п {Φ м [tLD
Ϡт !ōǎΦн{ΦоwhDƛ±Ƴ Ϡ ф !ōǎΦ п {Φ м [tLD ōŜǎǘƛƳƳǘ ŦǸǊ ŀƭƭŜ wŀǳƳƻǊŘƴǳƴƎǎǇƭŅƴŜ
ōȊǿΦ wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŅƴŜΣ Řŀǎǎ ǎƛŜ Ƴƛǘ ŘŜƴ wŀǳƳƻǊŘƴǳƴƎǎǇƭŅƴŜƴ ōŜƴŀŎƘōŀǊǘŜǊ tƭŀƴǳƴƎǎǊŅǳƳŜ 
ŀōȊǳǎǘƛƳƳŜƴ ǎƛƴŘΦ !ƴ Řŀǎ ǊŜƎƛƻƴŀƭŜ tƭŀƴǳƴƎǎƎŜōƛŜǘ ƎǊŜƴȊǘ ƛƳ {ǸŘŜƴ ŘƛŜ [ŀƴŘŜǎŦƭŅŎƘŜ ŘŜǎ 
{ŀŀǊƭŀƴŘŜǎ ŀƴΦ 5ŀǎ {ŀŀǊƭŀƴŘ Ƙŀǘ ŀǳŦƎǊǳƴŘ ǎŜƛƴŜǊ ǸōŜǊǎŎƘŀǳōŀǊŜƴ [ŀƴŘŜǎŦƭŅŎƘŜ ƪŜƛƴŜ ǊŜƎƛƻƴŀƭŜ 
tƭŀƴǳƴƎǎŜōŜƴŜ Ƴƛǘ ŜƛƎŜƴǎǘŅƴŘƛƎŜƴ wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŅƴŜƴΦ {ǘŀǘǘŘŜǎǎŜƴ ŜǊŦƻƭƎǘ ŘƛŜ wŀǳƳƻǊŘƴǳƴƎ 
ȊŜƴǘǊŀƭƛǎƛŜǊǘ ŀǳŦ [ŀƴŘŜǎŜōŜƴŜ ŘǳǊŎƘ ŘŜƴ [ŀƴŘŜǎŜƴǘǿƛŎƪƭǳƴƎǎǇƭŀƴ ό[9tύΦ 5ŜǊ ŀƪǘǳŜƭƭŜ [9t 
¢ŜƛƭŀōǎŎƘƴƛǘǘ ¦ƳǿŜƭǘ нллп ŘŜǎ {ŀŀǊƭŀƴŘŜǎ ǿŜƛǎǘ ƴǀǊŘƭƛŎƘ Ǿƻƴ 9ƛǘȊǿŜƛƭŜǊ Ŝƛƴ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ ŦǸǊ 
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ŀǳǎΦ
π [9t ¢ŜƛƭŀōǎŎƘƴƛǘǘ ¦ƳǿŜƭǘ нлнп ŘŜǎ {ŀŀǊƭŀƴŘŜǎ τ ½ŜƛŎƘƴŜǊƛǎŎƘŜ CŜǎǘƭŜƎǳƴƎŜƴ π
5ƛŜǎŜǎ ƛǎǘ ŀǳŎƘ Ƴƛǘ ŘǊŜƛ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ōŜōŀǳǘ ǳƴŘ ǎƻƭƭ ŦǸǊ Ŝƛƴ ƪǸƴŦǘƛƎŜǎ
wŜǇƻǿŜǊƛƴƎ ƎŜƴǳǘȊǘ ǿŜǊŘŜƴΦ 5ŜǊ tƭŀƴƎŜōŜǊ Ƙŀǘ ǎŜƛƴŜ tƭŀƴǳƴƎ ŘŜƳƴŀŎƘ Ƴƛǘ ŘŜǊ
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜǇƭŀƴǳƴƎ ŘŜǎ {ŀŀǊƭŀƴŘŜǎ ŀōȊǳǎǘƛƳƳŜƴΦ .Ŝƛ Ϡ т !ōǎΦ н {Φ о whD ƘŀƴŘŜƭǘ
Ŝǎ ǎƛŎƘ ǎŎƘƭƛŜǖƭƛŎƘ ŀǳŎƘ ǳƳ ŜƛƴŜ !ōǎǘƛƳƳǳƴƎǎǇŦƭƛŎƘǘΦ

рр Ȋǳ мΦ 5ƛŜ [ŀƴŘŜǎǇƭŀƴǳƴƎ ŘŜǎ {ŀŀǊƭŀƴŘŜǎ ǳƴŘ ŘŜǊ [ŀƴŘƪǊŜƛǎ {ǘΦ ²ŜƴŘŜƭ ǿǳǊŘŜƴ ŀƭǎ 
¢ǊŅƎŜǊ ǀŦŦŜƴǘƭƛŎƘŜǊ .ŜƭŀƴƎŜ ōŜǘŜƛƭƛƎǘΣ ƘŀōŜƴ ŀōŜǊ ŀǳŦ ŘƛŜ !ōƎŀōŜ ŜƛƴŜǊ 
{ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ǾŜǊȊƛŎƘǘŜǘΦ 9ǎ ƘŀƴŘŜƭǘ ǎƛŎƘ ǎƻƳƛǘ ǳƳ ƘŀƭǘƭƻǎŜ ¦ƴǘŜǊǎǘŜƭƭǳƴƎŜƴΦ

мсн



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

нллψм aŀǎƭŀǘƻƴ 
wŜŎƘǘǎŀƴǿŀƭǘǎƎŜǎŜƭƭǎŎƘŀŦǘ 
ƳōI

нрΦлоΦнлнр 5ƛŜ !ōǎǘƛƳƳǳƴƎǎǇŦƭƛŎƘǘ Ƴƛǘ ōŜƴŀŎƘōŀǊǘŜƴ tƭŀƴǳƴƎǎǘǊŅƎŜǊƴ ǎƻƭƭ ŘŀȊǳ ōŜƛǘǊŀƎŜƴΣ Řŀǎǎ
ŘƛŜ tƭŅƴŜ ōŜƴŀŎƘōŀǊǘŜǊ wŅǳƳŜ ŀǳŦŜƛƴŀƴŘŜǊ ŀōƎŜǎǘƛƳƳǘ ǎƛƴŘ ǳƴŘ ǎƻ ŜƛƴŜ ǊŀǳƳǎǘǊǳƪǘǳǊŜƭƭŜ ǳƴŘ τ 
ŦǳƴƪǘƛƻƴŜƭƭŜ IƻƳƻƎŜƴƛǘŅǘ ȊǿƛǎŎƘŜƴ ŘŜƴ ¢ŜƛƭǊŅǳƳŜƴ ƎŜǿŅƘǊƭŜƛǎǘŜǘ ǿƛǊŘΦ 5ƛŜ ±ƻǊǎŎƘǊƛŦǘ ƛǎǘ ƛƳ YƻƴǘŜȄǘ 
ŘŜǎ ƎŜǎŀƳǘǊŅǳƳƭƛŎƘŜƴ 9ƴǘǿƛŎƪƭǳƴƎǎŀǳŦǘǊŀƎǎ ƴŀŎƘ Ϡ м !ōǎΦ м whD ǳƴŘ ŘŜƳ 9ǊŦƻǊŘŜǊƴƛǎ ƴŀŎƘ Ϡ м !ōǎΦ 
м {Φ н bǊΦ м whD Ȋǳ ǎŜƘŜƴΣ ǳƴǘŜǊǎŎƘƛŜŘƭƛŎƘŜ !ƴŦƻǊŘŜǊǳƴƎŜƴ ŀƴ ŘŜƴ wŀǳƳ ŀǳŦŜƛƴŀƴŘŜǊ ŀōȊǳǎǘƛƳƳŜƴΦ 
9Ǌǎǘ ŘǳǊŎƘ ŘƛŜ !ŘŘƛǘƛƻƴ ŘŜǊ tƭŅƴŜ ŦǸǊ ŘƛŜ ¢ŜƛƭǊŅǳƳŜ ŜƴǘǎǘŜƘǘ Řŀǎ 9ƴǘǿƛŎƪƭǳƴƎǎƪƻƴȊŜǇǘ ŦǸǊ ŘŜƴ 
DŜǎŀƳǘǊŀǳƳ ŘŜǊ .ǳƴŘŜǎǊŜǇǳōƭƛƪ 5ŜǳǘǎŎƘƭŀƴŘΦ ½ǳǎŀƳƳŜƴ Ƴƛǘ ŘŜƳ DŜƎŜƴǎǘǊƻƳǇǊƛƴȊƛǇ ŘŜǎ Ϡ м !ōǎΦ 
о whD ōŜȊǿŜŎƪǘ ŘƛŜ wŜƎŜƭǳƴƎ ƴƛŎƘǘ ƴǳǊΣ {ǇŀƴƴǳƴƎŜƴ ȊǿƛǎŎƘŜƴ ŘŜƴ ¢ŜƛƭǊŅǳƳŜƴ ƴƛŎƘǘ ŜǊǎǘ ŜƴǘǎǘŜƘŜƴ 
Ȋǳ ƭŀǎǎŜƴΣ ǎƻƴŘŜǊƴ Ȋǳ ŜƛƴŜǊ ŀōƎŜǎǘƛƳƳǘŜƴ ƎŜǎŀƳǘǊŅǳƳƭƛŎƘŜƴ tƭŀƴǳƴƎ Ȋǳ ƎŜƭŀƴƎŜƴΦ
π wǳƴƪŜƭ ƛƴΥ {ǇŀƴƴƻǿǎƪȅκwǳƴƪŜƭκDƻǇǇŜƭΣ whDΣ Ϡ т wƴΦ рс π
9ƛƴŜ ŜƴǘǎǇǊŜŎƘŜƴŘŜ !ōǎǘƛƳƳǳƴƎ Ƴƛǘ ŘŜƴ tƭŀƴǳƴƎŜƴ ȊǳǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ŘŜǎ {ŀŀǊƭŀƴŘŜǎ
ƎŜƘǘ ŀǳǎ ŘŜƴ tƭŀƴǳƴǘŜǊƭŀƎŜƴ ǳƴŘ ŀǳŎƘ ŀǳǎ ŘŜǊ tƭŀƴǳƴƎǎƪƻƴȊŜǇǘƛƻƴ ƴƛŎƘǘ ƘŜǊǾƻǊΦ
5ŜǊ ŀƪǘǳŜƭƭŜ tƭŀƴŜƴǘǿǳǊŦ ƭŜƛŘŜǘ ǎƻƳƛǘ ƛƴ ƳŀǘŜǊƛŜƭƭŜǊ IƛƴǎƛŎƘǘ ŀƴ ŜƛƴŜƳ ŜǊƘŜōƭƛŎƘŜƴ
ǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜƴ aŀƴƎŜƭΦ ¦ƴǘŜǊ IŜǊŀƴȊƛŜƘǳƴƎ ŘŜǎ tƻǎƛǘƛǾƪǊƛǘŜǊƛǳƳǎΣ ǿŜƭŎƘŜǎ ǳƴǘŜǊ tƪǘΦ . ŘŀǊƎŜǎǘŜƭƭǘ 
ǿǳǊŘŜ ǳƴŘ ŀǳŎƘ ŦǸǊ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜ ΣΣDƛƳōǿŜƛƭŜǊϦ ƎǊŜƛŦǘΣ ǳƴŘ ŜƛƴŜǊ ŜƴǘǎǇǊŜŎƘŜƴŘŜƴ ƻǊŘƴǳƴƎǎƎŜƳŅǖŜƴ 
!ōǎǘƛƳƳǳƴƎ Ƴƛǘ ŘŜǊ ōŜƴŀŎƘōŀǊǘŜƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜǇƭŀƴǳƴƎ ŘŜǎ {ŀŀǊƭŀƴŘŜǎ ƪŀƴƴ ŘƛŜ bƛŎƘǘŀǳǎǿŜƛǎǳƴƎ 
ŘŜǊ CƭŅŎƘŜ ΣΣDƛƳōǿŜƛƭŜǊϦ ƴƛŎƘǘ ƴŀŎƘǾƻƭƭȊƻƎŜƴ ǿŜǊŘŜƴΦ 5ƛŜ ŀƪǘǳŜƭƭŜ tƭŀƴǳƴƎǎƪƻƴȊŜǇǘƛƻƴ ƛǎǘ ŘŜƳƴŀŎƘ 
ŀōǿŅƎǳƴƎǎŦŜƘƭŜǊƘŀŦǘΦ

рр

5ƛŜ ŜƘŜƳŀƭƛƎŜ CƭŅŎƘŜ рр ƎǊŜƴȊǘ ƴƛŎƘǘ ŀƴ Řŀǎ {ŀŀǊƭŀƴŘΣ ŘƛŜǎ ǘǳǘ ƴǳǊ ŘŜǊ ƴǳƴƳŜƘǊ 
ǾƻǊƎŜƭŜƎǘŜ CƭŅŎƘŜƴǾƻǊǎŎƘƭŀƎ ŘŜǊ CŀΦ DŜǊŜǎΣ ŘŜǊ ƴŜōŜƴ ŘŜǊ ŜƘŜƳŀƭƛƎŜƴ CƭŅŎƘŜ рр ŀǳŎƘ 
ǾƛŜǊ ǎǸŘƭƛŎƘ ƎŜƭŜƎŜƴŜ .ŜǎǘŀƴŘǎŀƴƭŀƎŜƴ ōŜƛƴƘŀƭǘŜǘΦ Lƴ ŘŜǊ ŜǊƴŜǳǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ǿǳǊŘŜƴ 
ƴǳǊ ƴƻŎƘ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜƴŅƴŘŜǊǳƴƎŜƴ ǿƛŜ ŘŜǊ ±ŜǊȊƛŎƘǘ ŀǳŦ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜ рр ȊǳǊ !ƴƘǀǊǳƴƎ 
ƎŜōǊŀŎƘǘΣ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴǾƻǊǎŎƘƭŀƎ ȊǳǊ ǎǸŘƭƛŎƘŜƴ 9ǊǿŜƛǘŜǊǳƴƎ ǿǳǊŘŜ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ 
ŜǊǎǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ƴƛŎƘǘ ǾƻǊƎŜǘǊŀƎŜƴ Φ 5ƛŜ CƭŅŎƘŜ ǿƛǊŘ ŘŀƘŜǊ ƴƛŎƘǘ ƳŜƘǊ 
ŀǳŦƎŜƴƻƳƳŜƴΦ 5ƛŜ wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴǳƴƎ Ƙŀǘ ŘŜƴ !ǳŦǘǊŀƎ ŘŜƴ CƭŅŎƘŜƴōŜƛǘǊŀƎǎǿŜǊǘ Ȋǳ 
ŜǊŦǸƭƭŜƴ όȊǳƴŅŎƘǎǘ мΣт҈ύΦ 5ŀŦǸǊ ǿǳǊŘŜƴ ŀǳǎǊŜƛŎƘŜƴŘ CƭŅŎƘŜƴ ŀǳǎƎŜǿŅƘƭǘΦ 9ǎ ǎǘŜƘǘ 
ŘŜƴ YƻƳƳǳƴŜƴ ŦǊŜƛ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴǳƴƎ ǿŜƛǘŜǊŜ CƭŅŎƘŜƴ ŦǸǊ ŘƛŜ 
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ŀǳǎȊǳǿŜƛǎŜƴΦ

5ŀ ŘƛŜ ƎŜƴŀƴƴǘŜ CƭŅŎƘŜ ƪƻƳǇƭŜǘǘ ŀǳǖŜǊƘŀƭō ŘŜǊ ŜǊƳƛǘǘŜƭǘŜƴ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜƴ ƭƛŜƎǘΣ 
ǎǘŜƭƭǘ ǎƛŎƘ ŘƛŜ CǊŀƎŜ ŜƛƴŜǎ ƭŅƴŘŜǊǸōŜǊƎǊŜƛŦŜƴŘŜƴ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜǎ 
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ ƴƛŎƘǘΦ 5ƛŜǎ ǿǸǊŘŜ ƴǳǊ {ƛƴƴ ŜǊƎŜōŜƴΣ ǿŜƴƴ ŀǳŦ ōŜƛŘŜƴ {ŜƛǘŜƴ 
tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜƴ ŜǊƳƛǘǘŜƭǘ ǿƻǊŘŜƴ ǿŅǊŜƴΦ 

мсо



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

нллψм aŀǎƭŀǘƻƴ 
wŜŎƘǘǎŀƴǿŀƭǘǎƎŜǎŜƭƭǎŎƘŀŦǘ 
ƳōI

нрΦлоΦнлнр нΦ YŜƛƴ 9ƴǘƎŜƎŜƴǎǘŜƘŜƴ ƭǳŦǘǾŜǊƪŜƘǊǎǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜǊ .ŜƭŀƴƎŜ
!ǳǎ ŘŜƴ ŀƪǘǳŜƭƭŜƴ tƭŀƴǳƴǘŜǊƭŀƎŜƴ ƎŜƘǘ ƘŜǊǾƻǊΣ Řŀǎǎ ŘƛŜ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ рр τ ǳƴŘ
ŘŀƳƛǘ ŘƛŜ ƘƛŜǊ ōŜŀƴǘǊŀƎǘŜ CƭŅŎƘŜ ΣΣDƛƳōǿŜƛƭŜǊϦ τ ŀǳŦƎǊǳƴŘ ŘŜǊ ǾƻƭƭǎǘŅƴŘƛƎŜƴ [ŀƎŜ
ƛƴƴŜǊƘŀƭō ŘŜǊ IƛƴŘŜǊƴƛǎŦǊŜƛŦƭŅŎƘŜ ŘŜǎ CƭǳƎǇƭŀǘȊŜǎ IƻǇǇŜƴǎǘŅŘǘŜƴπ²ŜƛŜǊǎōŀŎƘ ŜƴǘŦŅƭƭǘΦ
π 9ƴǘǿǳǊŦ пΦ ¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ŘŜǎ wht wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπbŀƘŜ нлмп ŦǸǊ Řŀǎ {ŀŎƘƎŜōƛŜǘ
9ƴŜǊƎƛŜǾŜǊǎƻǊƎǳƴƎ ό²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜύΣ !ƴƭŀƎŜ н ΣΣ&ƴŘŜǊǳƴƎŜƴ ŀƴ ŘŜǊ DŜǎŀƳǘƪŀǊǘŜ wht ƛƳ
±ŜǊƎƭŜƛŎƘ ȊǳǊ ŜǊǎǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎϦΣ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ ррΤ !ōǿŅƎǳƴƎǎǘŀōŜƭƭŜΣ {Φ мфΣ мруΣ
мтмΣмтр ŦΣ ппо π
²ŜƛǘŜǊŜ !ǳǎŦǸƘǊǳƴƎŜƴ ŦƛƴŘŜƴ ǎƛŎƘ ŘƛŜǎōŜȊǸƎƭƛŎƘ ƴƛŎƘǘ ƛƴ ŘŜƴ ŀƪǘǳŜƭƭŜƴ tƭŀƴǳƴǘŜǊƭŀƎŜƴΦ 5ƛŜǎ ȊŜƛƎǘΣ 
Řŀǎǎ ǎƛŎƘ ŘŜǊ tƭŀƴƎŜōŜǊ Ƴƛǘ ŘŜƴ ǾƻǊƎŜōǊŀŎƘǘŜƴ ƭǳŦǘǾŜǊƪŜƘǊǎǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜƴ .ŜƭŀƴƎŜƴ ǸōŜǊƘŀǳǇǘ ƴƛŎƘǘ 
ŀǳǎŜƛƴŀƴŘŜǊƎŜǎŜǘȊǘ ƘŀǘΣ ǎƻƴŘŜǊƴ ƭŜŘƛƎƭƛŎƘ ΣΣōƭƛƴŘϦ 9ƛƴǿŜƴŘǳƴƎŜƴ ŘŜǎ [ŀƴŘŜǎōŜǘǊƛŜōŜǎ aƻōƛƭƛǘŅǘ 
ό[.aύ wƘŜƛƴƭŀƴŘπtŦŀƭȊ ǸōŜǊƴƻƳƳŜƴ ƘŀǘΦ 9ƛƴŜ !ōǿŅƎǳƴƎ Ƙŀǘ ŦƻƭƎƭƛŎƘ ƴƛŎƘǘ ǎǘŀǘǘƎŜŦǳƴŘŜƴΦ 5ŀƳƛǘ ƛǎǘ 
ŘƛŜ ŀƪǘǳŜƭƭŜ tƭŀƴǳƴƎǎƪƻƴȊŜǇǘƛƻƴ ŀōǿŅƎǳƴƎǎŦŜƘƭŜǊƘŀŦǘ ό!ōǿŅƎǳƴƎǎŀǳǎŦŀƭƭύΦ
5ŜǊ [.a wƘŜƛƴƭŀƴŘπtŦŀƭȊΣ CŀŎƘƎǊǳǇǇŜ [ǳŦǘǾŜǊƪŜƘǊ ōǊƛƴƎǘ ŦƻƭƎŜƴŘŜ 9ƛƴǿŜƴŘǳƴƎ
ƘŜǊǾƻǊΥ Ϧ 5ƛŜ tƻǘŜƴǘƛŀƭŦƭŅŎƘŜ рр ƭƛŜƎǘ ƛƴƴŜǊƘŀƭō ŘŜǊ IƛƴŘŜǊƴƛǎŦǊŜƛŦƭŅŎƘŜ ǳƴŘ ǳƴǘŜǊƘŀƭō
ŘŜǎ DŜƎŜƴŀƴŦƭǳƎŜǎ ƎŜƳŅǖ ŘŜǊ DŜƳŜƛƴǎŀƳŜƴ DǊǳƴŘǎŘŅǘȊŜ ŘŜǎ .ǳƴŘŜǎ
ǳƴŘ ŘŜǊ [ŅƴŘŜǊ ŦǸǊ ŘƛŜ !ƴƭŀƎŜ ǳƴŘ ŘŜƴ .ŜǘǊƛŜō Ǿƻƴ CƭǳƎǇƭŅǘȊŜƴ ŦǸǊ CƭǳƎȊŜǳƎŜ
ƛƳ {ƛŎƘǘŦƭǳƎōŜǘǊƛŜō όbŦ[ L фнκмо ǾƻƳ лнΦлрΦнлмоύ ŀƳ {ƻƴŘŜǊƭŀƴŘŜǇƭŀǘȊ
IƻǇǇǎǘŅŘǘŜƴπ²ŜƛŜǊǎōŀŎƘΦ ²ƛǊ ŜƳǇŦŜƘƭŜƴΣ ŘƛŜǎŜ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ ǿŜƎŜƴ
YƻƴŦƭƛƪǘ Ƴƛǘ ŘŜƳ [ǳŦǘǾŜǊƪŜƘǊ ǾƻƭƭǎǘŅƴŘƛƎ ŀǳǎ ŘŜƳ wht Ȋǳ ŜƴǘŦŜǊƴŜƴΦ Ϧ
π !ōǿŅƎǳƴƎǎǘŀōŜƭƭŜΣ {Φ мф π
5ŜǊ ƘƛŜǊ ōŜŀƴǘǊŀƎǘŜƴ CƭŅŎƘŜ ΣΣDƛƳōǿŜƛƭŜǊϦ ǎǘŜƘŜƴ ƪŜƛƴŜ ƭǳŦǘǾŜǊƪŜƘǊǎǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜƴ .ŜƭŀƴƎŜ ŜƴǘƎŜƎŜƴΣ 
ŀǳŎƘ ǿŜƴƴ ǎƛŜ ǎƛŎƘ ƛƴƴŜǊƘŀƭō ŘŜǊ IƛƴŘŜǊƴƛǎŦǊŜƛŦƭŅŎƘŜ ǳƴŘ ǳƴǘŜǊƘŀƭō
ŘŜǎ DŜƎŜƴŀƴŦƭǳƎǎ ŀƳ {ƻƴŘŜǊƭŀƴŘŜǇƭŀǘȊ IƻǇǇǎǘŅŘǘŜƴπ²ŜƛŜǊǎōŀŎƘ ōŜŦƛƴŘŜǘΦ

рр

9ǎ ǿƛǊŘ ƴƻŎƘ ŜƛƴƳŀƭ ŘŀǊŀǳŦ ƘƛƴƎŜǿƛŜǎŜƴΣ Řŀǎǎ ŘŜǊ ƴǳƴƳŜƘǊ ǾƻǊƎŜǘǊŀƎŜƴŜ 
CƭŅŎƘŜƴǾƻǊǎŎƘƭŀƎ ŘŜǳǘƭƛŎƘ ƎǊǀǖŜǊ ŀƭǎ ŘƛŜ ŜƘŜƳŀƭƛƎŜ CƭŅŎƘŜ рр ƛǎǘΦ

5ƛŜ 9ƛƴǿŜƴŘǳƴƎŜƴ ŜƛƴŜǊ ǎǘŀŀǘƭƛŎƘŜƴ CŀŎƘōŜƘǀǊŘŜ ōŜŘǸǊŦŜƴ ƴƛŎƘǘ ŜƛƴŜǊ «ōŜǊǇǊǸŦǳƴƎ 
ŘǳǊŎƘ ŜƛƴŜƴ ŜȄǘŜǊƴŜƴ DǳǘŀŎƘǘŜǊΦ 5ƛŜ tƭŀƴǳƴƎǎƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘ Ƴǳǎǎ ŀǳŦ ŘƛŜ wƛŎƘǘƛƎƪŜƛǘ 
ŘŜǊ !ǳǎǎŀƎŜƴ ǾŜǊǘǊŀǳŜƴΦ  DŜǿƛŎƘǘƛƎŜ .ŜƭŀƴƎŜ ǿƛŜ ŘƛŜ {ƛŎƘŜǊƘŜƛǘ ŘŜǎ CƭǳƎǾŜǊƪŜƘǊǎ 
ƎŜƴƛŜǖŜƴ ōŜǎƻƴŘŜǊŜ .ŜŘŜǳǘǳƴƎΣ ŘƛŜ ŀǳŎƘ ŘǳǊŎƘ Řŀǎ ƎŜǎǘŜƛƎŜǊǘŜ LƴǘŜǊŜǎǎŜ ŀƳ !ǳǎōŀǳ 
ŘŜǊ ŜǊƴŜǳŜǊōŀǊŜƴ 9ƴŜǊƎƛŜƴ ƴƛŎƘǘ ŀǳǎƎŜōƭŜƴŘŜǘ ǿŜǊŘŜƴ ŘǸǊŦŜƴΦ WŜŘŜ ǿŜƛǘŜǊŜ !ƴƭŀƎŜ 
ǎǘŜƭƭǘ Ŝƛƴ ȊǳǎŅǘȊƭƛŎƘŜǎ YƻƭƭƛǎǎƛƻƴǎǊƛǎƛƪƻ ŘŀǊ ǳƴŘ ŜǊǎŎƘǿŜǊǘ ŘŜƴ tƛƭƻǘŜƴ ŘŜƴ !ƴπ ǳƴŘ 
!ōŦƭǳƎΦ 5ƛŜ ŘŜǊȊŜƛǘ ƛƴǎǘŀƭƭƛŜǊǘŜƴ !ƴƭŀƎŜƴ ƪǀƴƴŜƴ ƴƛŎƘǘ ŦǸǊ ŘƛŜ ȊǳƪǸƴŦǘƛƎŜ 9ƛƴǎŎƘŅǘȊǳƴƎ 
ƘŜǊŀƴƎŜȊƻƎŜƴ ǿŜǊŘŜƴΣ Řŀ ǎƛŎƘ ŘƛŜ !ƴƭŀƎŜƴƎǊǀǖŜƴ ƪƻƴǘƛƴǳƛŜǊƭƛŎƘ ŜǊƘǀƘŜƴ ǳƴŘ ƛƳ 
wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴ ȊǿŜŎƪǎ !ƴǊŜŎƘƴǳƴƎ ŀǳŦ ŘŜƴ CƭŅŎƘŜƴōŜƛǘǊŀƎǎǿŜǊǘ ƴǳǊ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜ 
ƻƘƴŜ IǀƘŜƴōŜǎŎƘǊŅƴƪǳƴƎ ǎƛƴƴǾƻƭƭ ǎƛƴŘΦ
½ǳǊ CƭŅŎƘŜ рр ŅǳǖŜǊǘ ǎƛŎƘ ŘŜǊ [.a ŀƳ лоΦлпΦнлнр ŜǊƴŜǳǘ ǿƛŜ ŦƻƭƎǘΥ Ϧ DŜƎŜƴ ŘƛŜ 
!ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ Ǿƻƴ CƭŅŎƘŜƴ ƛƳ .ŜǊŜƛŎƘ DƛƳōǿŜƛƭŜǊ όbǊΦ ррύ ōŜǎǘŜƘŜƴ ǘŜƛƭǿŜƛǎŜ 
ŜǊƘŜōƭƛŎƘŜ .ŜŘŜƴƪŜƴΦ 5ƛŜ CƭŅŎƘŜ ƭƛŜƎǘ ƛƴ ǳƴƳƛǘǘŜƭōŀǊŜǊ bŅƘŜ ŘŜǊ tƭŀǘȊǊǳƴŘŜ Ǿƻƴ 
IƻǇǇǎǘŅŘǘŜƴπ²ŜƛŜǊǎōŀŎƘ όǘŜƛƭǿŜƛǎŜ ƴǳǊ ƛƴ ŎŀΦ ннл Ƴ 9ƴǘŦŜǊƴǳƴƎύ ŘŀǊǸōŜǊ Ƙƛƴŀǳǎ 
ƛƴƴŜǊƘŀƭō ŘŜǊ IƛƴŘŜǊƴƛǎōŜƎǊŜƴȊǳƴƎǎŦƭŅŎƘŜƴΦ 
5ŜǊ CƭǳƎōŜǘǊƛŜō ŀƳ CƭǳƎǇƭŀǘȊ IƻǇǇǎǘŅŘǘŜƴπ²ŜƛŜǊǎōŀŎƘ ǿŅǊŜ ƳŀǎǎƛǾ ōŜǘǊƻŦŦŜƴΦ 
tǊƻōƭŜƳŀǘƛǎŎƘ ƛǎǘ ŘƛŜǎŜǎ DŜōƛŜǘ ŀƭƭŜƛƴŜ ŀǳŦƎǊǳƴŘ ŘŜǊ ¢ŀǘǎŀŎƘŜΣ Řŀǎǎ ŘŜǊ CƭǳƎǇƭŀǘȊ ƛƳ 
¢ŀƭ ƭƛŜƎǘΣ ŘƛŜ tƭŀǘȊǊǳƴŘŜ ƛƴ ƴǳǊ ƛƴ нΦмлл Ŧǘ όспл Ƴ a{[ύΣ ŘƛŜ ŘƻǊǘƛƎŜ DŜƭŅƴŘŜƘǀƘŜ 
ōŜǊŜƛǘǎ ȊǿƛǎŎƘŜƴ пул Ƴ ǳƴŘ рнл Ƴ a{[Φ {ƻƭƭǘŜƴ ƛƴ ŘƛŜǎŜƳ DŜōƛŜǘ ƎǊǀǖŜǊŜ ²9! όƳƛǘ 
ƘŜǳǘȊǳǘŀƎŜ ǸōƭƛŎƘŜƴ IǀƘŜƴ Ǿƻƴ ŎŀΦ нрл Ƴ ǸōŜǊ DǊǳƴŘύ ŜǊǊƛŎƘǘŜǘ ǿŜǊŘŜƴΣ ƳǸǎǎǘŜ ŘŜǊ 
ŀƴŦƭƛŜƎŜƴŘŜ tƛƭƻǘ ǉǳŀǎƛ ŀǳŦ IǀƘŜ ŘŜǊ ŘǊŜƘŜƴŘŜƴ wƻǘƻǊōƭŅǘǘŜǊ ŘŜƴ CƭǳƎǇƭŀǘȊ ŀƴŦƭƛŜƎŜƴΦ 

мсп
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нллψм aŀǎƭŀǘƻƴ 
wŜŎƘǘǎŀƴǿŀƭǘǎƎŜǎŜƭƭǎŎƘŀŦǘ 
ƳōI

нрΦлоΦнлнр .ŜǊŜƛǘǎ ŘŜǊ .ŜǎǘŀƴŘǎǿƛƴŘǇŀǊƪ Ƴƛǘ ŘŜǊȊŜƛǘ ǸōŜǊ нл ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ȊǿƛǎŎƘŜƴ ŘŜƴ
DŜƳŜƛƴŘŜƴ DƛƳōǿŜƛƭŜǊΣ [ŜƛǘȊǿŜƛƭŜǊΣ IŀƘƴǿŜƛƭŜǊ ǳƴŘ 9ƛǘȊǿŜƛƭŜǊ ƛƳ ŀƴƎǊŜƴȊŜƴŘŜƴ
{ŀŀǊƭŀƴŘ ȊŜƛƎǘ ŀǳǎŘǊǸŎƪƭƛŎƘΣ Řŀǎǎ ƭǳŦǘǾŜǊƪŜƘǊǎǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜ .ŜƭŀƴƎŜ ŘŜǊ ƘƛŜǊ ōŜŀƴǘǊŀƎǘŜƴ
!ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜ ΣΣDƛƳōǿŜƛƭŜǊϦ ƴƛŎƘǘ ŜƴǘƎŜƎŜƴƎŜƘŀƭǘŜƴ ǿŜǊŘŜƴ ƪǀƴƴŜƴΦ
5ŀǎǎ ǎƛŎƘ ŘƛŜ ōŜŀƴǘǊŀƎǘŜ CƭŅŎƘŜ ΣΣDƛƳōǿŜƛƭŜǊϦ ƛƴƴŜǊƘŀƭō ŘŜǊ IƛƴŘŜǊƴƛǎŦǊŜƛŦƭŅŎƘŜƴ
ŘŜǎ {ƻƴŘŜǊƭŀƴŘŜǇƭŀǘȊŜǎ IƻǇǇǎǘŅŘǘŜƴπ²ŜƛŜǊǎōŀŎƘ ōŜŦƛƴŘŜǘΣ ƛǎǘ ƪŜƛƴ ǳƴǸōŜǊǿƛƴŘōŀǊŜǊ
IƛƴŘŜǊǳƴƎǎƎǊǳƴŘ ŦǸǊ ŘƛŜ ƪǸƴŦǘƛƎŜ wŜŀƭƛǎƛŜǊǳƴƎ Ǿƻƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴΦ
5ŜǊ DǊǳƴŘǎŀǘȊ ŘŜǊ ŦǊŜƛŜƴ .ŜƴǳǘȊǳƴƎ ŘŜǎ [ǳŦǘǊŀǳƳŜǎ ƴŀŎƘ Ϡ м !ōǎΦ м [ǳŦƛ±D ƎŜǎǘŀǘǘŜǘ
ƻƘƴŜ ²ŜƛǘŜǊŜǎ ŘŜƴ «ōŜǊŦƭǳƎ ŀƭƭŜǊ DǊǳƴŘǎǘǸŎƪŜΦ 5ƛŜǎ Ǝƛƭǘ ƻōŜǊƘŀƭō ŘŜǊ {ƛŎƘŜǊƘŜƛǘǎƳƛƴŘŜǎǘƘǀƘŜΣ ŀōŜǊ 
ŀǳŎƘ ŦǸǊ !ƴπ ǳƴŘ !ōŦƭǸƎŜ Ǿƻƴ ǳƴŘ ƴŀŎƘ CƭǳƎǇƭŅǘȊŜƴΣ ǿƻōŜƛ ŘƛŜǎŜ IǀƘŜƴ ό{ƛŎƘŜǊƘŜƛǘǎƳƛƴŘŜǎǘƘǀƘŜƴύ 
ƴƻǘǿŜƴŘƛƎŜǊǿŜƛǎŜ ǳƴǘŜǊǎŎƘǊƛǘǘŜƴ ǿŜǊŘŜƴ ƳǸǎǎŜƴΦ 5ŀ ŀǳǎ {ƛŎƘŜǊƘŜƛǘǎƎǊǸƴŘŜƴ ŘŜǊ [ǳŦǘǊŀǳƳ ƛƴ ŘŜǊ 
¦ƳƎŜōǳƴƎ Ǿƻƴ CƭǳƎǇƭŅǘȊŜƴ ŜƛƴŜƴ ƎŜŦŀƘǊƭƻǎŜƴ 5ǳǊŎƘŦƭǳƎ ŜǊƳǀƎƭƛŎƘŜƴ ƳǳǎǎΣ ƪǀƴƴŜƴ ŘƛŜ ƛƴ .ŜǘǊŀŎƘǘ 
ƪƻƳƳŜƴŘŜƴ DǊǳƴŘǎǘǸŎƪŜ ƴǳǊ ƛƴ ōŜǎŎƘǊŅƴƪǘŜƳ ¦ƳŦŀƴƎ ƎŜƴǳǘȊǘ ǿŜǊŘŜƴΦ 5ƛŜǎŜ .ŜǎŎƘǊŅƴƪǳƴƎŜƴ 
ǿŜǊŘŜƴ ǳƴǘŜǊ ŘŜƳ .ŜƎǊƛŦŦ ϦIƛƴŘŜǊƴƛǎŦǊŜƛƘŜƛǘϦ ȊǳǎŀƳƳŜƴƎŜŦŀǎǎǘΦ
[ǳŦǘŦŀƘǊǘƘƛƴŘŜǊƴƛǎǎŜ ƪǀƴƴŜƴ ŀǳŎƘ ŀǳǖŜǊƘŀƭō ŜƛƴŜǎ .ŀǳǎŎƘǳǘȊōŜǊŜƛŎƘŜǎ .ŜǎŎƘǊŅƴƪǳƴƎŜƴ ȊǳƎǳƴǎǘŜƴ 
ŘŜǊ {ƛŎƘŜǊƘŜƛǘ ŘŜǎ [ǳŦǘǾŜǊƪŜƘǊǎ ŜǊŦƻǊŘŜǊƭƛŎƘ ƳŀŎƘŜƴΣ ǿŜƴƴ ǎƛŜ ōŜǎǘƛƳƳǘŜ IǀƘŜƴ ǸōŜǊǎŎƘǊŜƛǘŜƴΦ 
5ƛŜǎ Ǝƛƭǘ ƴƛŎƘǘ ŀƭƭƎŜƳŜƛƴΣ ǎƻƴŘŜǊƴ ǾƻǊƴŜƘƳƭƛŎƘ ƛƴ
DŜōƛŜǘŜƴΣ ƛƴ ŘŜƴŜƴ ǘƛŜŦ ŦƭƛŜƎŜƴŘŜ [ǳŦǘŦŀƘǊǘȊŜǳƎŜ ǾŜǊƪŜƘǊŜƴΣ ŀƭǎƻ ƛƴǎōŜǎƻƴŘŜǊŜ ƛƴ !ƴπǳƴŘ 
!ōŦƭǳƎǎŜƪǘƻǊŜƴΦ 5ŀǎ .ŜŘǸǊŦƴƛǎ ƴŀŎƘ ŜƴǘǎǇǊŜŎƘŜƴŘŜǊ .ŜǎŎƘǊŅƴƪǳƴƎ ƛǎǘ ŘŀōŜƛ Ǿƻƴ
ŘŜǊ [ǳŦǘŦŀƘǊǘōŜƘǀǊŘŜ Ȋǳ ōŜǳǊǘŜƛƭŜƴΦ π {ŎƘǿŜƴƪκDƛŜƳǳƭƭŀΣ IŀƴŘōǳŎƘ ŘŜǎ [ǳŦǘǾŜǊƪŜƘǊǎǊŜŎƘǘǎΣ {Φ пмм 
ŦŦΦ π
bŅƘŜǊŜ wŜƎŜƭǳƴƎŜƴ ȊǳǊ DŜǎǘŀƭǘǳƴƎ ŘŜǊ IƛƴŘŜǊƴƛǎōŜƎǊŜƴȊǳƴƎǎŦƭŅŎƘŜƴ ƛǎǘ ŘŜƴ ƎŜƳŜƛƴǎŀƳŜƴ 
DǊǳƴŘǎŅǘȊŜƴ ŘŜǎ .ǳƴŘŜǎ ǳƴŘ ŘŜǊ [ŀƴŘŜǊ ŦǸǊ ŘƛŜ !ƴƭŀƎŜ ǳƴŘ ŘŜƴ .ŜǘǊƛŜō
Ǿƻƴ CƭǳƎǇƭŅǘȊŜƴ ŦǸǊ CƭǳƎȊŜǳƎŜ ƛƳ {ƛŎƘǘŦƭǳƎōŜǘǊƛŜō Ȋǳ ŜƴǘƴŜƘƳŜƴΦ
π bŦ[мπфнκмо π

рр

IƛŜǊ ǎŜƘŜƴ ǿƛǊ ŜƛƴŜ ŜǊƘŜōƭƛŎƘŜ DŜŦŅƘǊŘǳƴƎΣ ǿŜƛƭ ƴƻǘǿŜƴŘƛƎŜ {ƛŎƘŜǊƘŜƛǘǎŀōǎǘŅƴŘŜ 
ƴƛŎƘǘ ŜƛƴƎŜƘŀƭǘŜƴ ǿŜǊŘŜƴ ƪǀƴƴŜƴΣ ǳƴŘ ŘǳǊŎƘ ŘƛŜ ±ŜǊǿƛǊōŜƭǳƴƎŜƴ ŘŜǊ ²9! 
όƛƴǎōŜǎƻƴŘŜǊŜ ōŜƛ {ǸŘǿƛƴŘύΦ .ŜǊŜƛǘǎ ƧŜǘȊǘ ǎƛƴŘ ŘƛŜ ōŜǎǘŜƘŜƴŘŜƴ όƪƭŜƛƴŜǊŜƴύ ²9! ƛƴ 
ŘƛŜǎŜƳ DŜōƛŜǘ ƴƛŎƘǘ ǳƴƪǊƛǘƛǎŎƘΦ 5ŀƘŜǊ ƘŀǘǘŜƴ ǿƛǊ Ƨŀ ōŜǊŜƛǘǎ ŜƳǇŦƻƘƭŜƴΣ ŘƛŜǎŜ CƭŅŎƘŜ 
ǾƻƭƭǎǘŅƴŘƛƎ ŀǳǎ ŘŜǊ tƭŀƴǳƴƎ ƘŜǊŀǳǎȊǳƴŜƘƳŜƴΦ {ƻƭƭǘŜƴ {ƛŜ ƧŜŘƻŎƘ ǿŜƛǘŜǊƘƛƴ ŀƴ ŘƛŜǎŜǊ 
CƭŅŎƘŜ bǊΦ рр ŦŜǎǘƘŀƭǘŜƴΣ ǎƻ ǿŅǊŜ Ŝƛƴ aƛƴŘŜǎǘŀōǎǘŀƴŘ Ǿƻƴ срл Ƴ ȊǳǊ tƭŀǘȊǊǳƴŘŜ 
ŜƛƴȊǳƘŀƭǘŜƴΣ ŘŀƳƛǘ ƻƘƴŜ IǀƘŜƴōŜǎŎƘǊŅƴƪǳƴƎ ƎŜōŀǳǘ ǿŜǊŘŜƴ ƪŀƴƴΦ Ϧ

.Ŝƛ ŜƛƴŜƳ aƛƴŘŜǎǘŀōǎǘŀƴŘ Ǿƻƴ срл Ƴ ōƭƛŜōŜ ƪŜƛƴŜ ŀǳǎǊŜƛŎƘŜƴŘ ƎǊƻǖŜ CƭŅŎƘŜ ƳŜƘǊ 
ǸōǊƛƎΦ CƻƭƎƭƛŎƘ ƛǎǘ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜ рр ŦǸǊ ŘƛŜ ƘŜǳǘŜ ǸōƭƛŎƘŜƴ !ƴƭŀƎŜƴƘǀƘŜƴ ƴƛŎƘǘ ƳŜƘǊ 
ǘŀǳƎƭƛŎƘ ǳƴŘ ŜƴǘŦŅƭƭǘΦ

5ƛŜ [ǳŦǘŦŀƘǊōŜƘǀǊŘŜ ƛǎǘ ƛƴ ŘƛŜǎŜƳ Cŀƭƭ ŘŜǊ [.aΣ ŘŜǊ ǎƛŎƘ ŀōƭŜƘƴŜƴŘ ƎŜŅǳǖŜǊǘ ƘŀǘΦ 9ǎ 
Ǝƛōǘ ƪŜƛƴŜƴ ƎŜǿƛŎƘǘƛƎŜƴ DǊǳƴŘ Ǿƻƴ ŘŜƴ 9ƳǇŦŜƘƭǳƴƎŜƴ ŘŜǎ [.a ŀōȊǳǿŜƛŎƘŜƴΣ Řŀ 
ƎǊǀǖŜǊŜ !ƴƭŀƎŜƴ ǿŜƴƛƎ !ǳǎǎƛŎƘǘ ŀǳŦ DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎ ƘŅǘǘŜƴ ǳƴŘ ŘŀƳƛǘ ŘƛŜ 
±ƻǊŀǳǎǎŜǘȊǳƴƎŜƴ ŦǸǊ Ŝƛƴ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ ƴƛŎƘǘ ƎŜƎŜōŜƴ ǎƛƴŘΦ

мср
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нллψм aŀǎƭŀǘƻƴ 
wŜŎƘǘǎŀƴǿŀƭǘǎƎŜǎŜƭƭǎŎƘŀŦǘ 
ƳōI

нрΦлоΦнлнр 5ƛŜ ƻōŜǊŜƴ «ōŜǊƎŀƴƎǎŦƭŅŎƘŜƴ ōƛƭŘŜƴ ƎŜƳŜƛƴǎŀƳ Ƴƛǘ ŘŜƴ IƻǊƛȊƻƴǘŀƭŦƭŅŎƘŜƴ ŘƛŜ ŅǳǖŜǊŜƴ 
IƛƴŘŜǊƴƛǎōŜƎǊŜƴȊǳƴƎǎŦƭŅŎƘŜƴΣ ½ƛŦŦŜǊ рΦо bŦ[ мπфнκмоΦ
5ƛŜ ƻōŜǊŜ «ōŜǊƎŀƴƎǎŦƭŅŎƘŜ ǳƴŘ ŘƛŜ IƻǊƛȊƻƴǘŀƭŦƭŅŎƘŜ ǎƛƴŘ ƛƴ ŘŜǊ ŦƻƭƎŜƴŘŜƴ {ƪƛȊȊŜ
ǎŎƘŜƳŀǘƛǎŎƘ ŘŀǊƎŜǎǘŜƭƭǘΦ

рр

YŜƴƴǘƴƛǎƴŀƘƳŜ

мсс



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

нллψм aŀǎƭŀǘƻƴ 
wŜŎƘǘǎŀƴǿŀƭǘǎƎŜǎŜƭƭǎŎƘŀŦǘ 
ƳōI

нрΦлоΦнлнр CǸǊ ŘƛŜ CŜǎǘƭŜƎǳƴƎ ŘŜǎ wŀŘƛǳǎ ŘŜǊ IƛƴŘŜǊƴƛǎōŜƎǊŜƴȊǳƴƎǎŦƭŅŎƘŜ ƛǎǘ ȊǳƴŅŎƘǎǘ ŘŜǊ
CƭǳƎǇƭŀǘȊōŜȊǳƎǎŎƻŘŜ Ȋǳ ōŜǎǘƛƳƳŜƴΦ 5ƛŜǎŜǊ ǊƛŎƘǘŜǘ ǎƛŎƘ ƴŀŎƘ ŘŜǊ [ŅƴƎŜ ŘŜǊ tƛǎǘŜΦ
±ƻǊƭƛŜƎŜƴŘ ƛǎǘ ŘƛŜ tƛǎǘŜ ŘŜǎ {ƻƴŘŜǊƭŀƴŘŜǇƭŀǘȊŜǎ IƻǇǇǎǘŅŘǘŜƴπ²ŜƛŜǊǎōŀŎƘ стл ƳΦ
π ƘǘǘǇǎΥκŦǎǾƘƻǿŜƛΦŘŜκŦƭǳƎǇƭŀǘȊκŀƴŦƭǳƎπǳƴŘπƴŀǾƛƎŀǘƛƻƴ π
5ŀƳƛǘ ƛǎǘ ŘŜǊ ōŜǘǊƻŦŦŜƴŜ CƭǳƎǇƭŀǘȊ ŘŜƳ /ƻŘŜ м ƴŀŎƘ нΦм bŦƭ Lπфнκмо ȊǳȊǳƻǊŘƴŜƴΦ
5ƛŜ IƻǊƛȊƻƴǘŀƭŦƭŅŎƘŜ ŜǊǎǘǊŜŎƪǘ ǎƛŎƘ ŀƳ {ƻƴŘŜǊƭŀƴŘŜǇƭŀǘȊ ƎŜƳŅǖ ½ƛŦŦΦ рΦо ŘŜǊ bŦ[ L
фнπмо ƛƴ ŜƛƴŜƳ wŀŘƛǳǎ Ǿƻƴ нΦллл Ƴ ƛƴ ŜƛƴŜǊ IǀƘŜ Ǿƻƴ пр Ƴ ǸōŜǊ ŘŜƳ CƭǳƎǇƭŀǘȊōŜȊǳƎǎǇǳƴƪǘΦ 5ƛŜ 
ƻōŜǊŜ «ōŜǊƎŀƴƎǎŦƭŅŎƘŜ ǎŎƘƭƛŜǖǘ ǎƛŎƘ ŘŀǊŀƴ Ƴƛǘ ŜƛƴŜǊ bŜƛƎǳƴƎ Ǿƻƴ мΥнл ŀƴ ǳƴŘ ǎǘŜƛƎǘ ŀǳŦ ŜƛƴŜ IǀƘŜ 
Ǿƻƴ млл ƳΦ [ŀǳǘ ½ƛŦŦŜǊ рΦп ŘŜǊ bŦ[ фнκмо όΣΣ!ƴŦƻǊŘŜǊǳƴƎ ŀƴ ŘƛŜ IƛƴŘŜǊƴƛǎŦǊŜƛƘŜƛǘϦύ  ώΦΦΦϐ ǎƻƭƭǘŜƴ ώƛƴ ŘƛŜ 
ŅǳǖŜǊŜ IƛƴŘŜǊƴƛǎōŜƎǊŜƴȊǳƴƎǎŦƭŅŎƘŜϐ ƪŜƛƴŜ .ŀǳǿŜǊƪŜ ǳƴŘ ǎƻƴǎǘƛƎŜƴ 9ǊƘŜōǳƴƎŜƴ ƘƛƴŜƛƴǊŀƎŜƴΣ ŘƛŜ 
ƴŀŎƘ ŘŜƴ ǀǊǘƭƛŎƘŜƴ ±ŜǊƘŅƭǘƴƛǎǎŜƴ ŘƛŜ ǎƛŎƘŜǊŜ 5ǳǊŎƘŦǸƘǊǳƴƎ ŘŜǎ CƭǳƎōŜǘǊƛŜōŜǎ ƎŜŦŅƘǊŘŜƴ ƪǀƴƴŜƴΦ 
9ƛƴŜ .ŜŜƛƴǘǊŅŎƘǘƛƎǳƴƎ ŘŜǊ IƛƴŘŜǊƴƛǎŦǊŜƛƘŜƛǘ ŜƛƴŜǎ [ŀƴŘŜǇƭŀǘȊŜǎ ƭƛŜƎǘ ŦƻƭƎƭƛŎƘ ƴǳǊ ǳƴǘŜǊ ȊǿŜƛ 
όƪǳƳǳƭƛŜǊŜƴŘŜƴΗύ .ŜŘƛƴƎǳƴƎŜƴ ǾƻǊΥ 9ǊŦƻǊŘŜǊƭƛŎƘ ƛǎǘ ŜƛƴŜ DŜŦŅƘǊŘǳƴƎ ŘŜǎ CƭǳƎōŜǘǊƛŜōŜǎ ŘǳǊŎƘ Řŀǎ 
IƛƴŘŜǊƴƛǎ ǳƴŘ ŜƛƴŜ ƴŀŎƘǾƻƭƭȊƛŎƘōŀǊŜ  !ōǿŅƎǳƴƎǎŜƴǘǎŎƘŜƛŘǳƴƎΣ ŘƛŜ Ȋǳ [ŀǎǘŜƴ ŘŜǎ IƛƴŘŜǊƴƛǎǎŜǎ ƎŜƘǘΦ 
CǸǊ ŘƛŜ .ŜǳǊǘŜƛƭǳƴƎ ŜƛƴŜǊ .ŜŜƛƴǘǊŅŎƘǘƛƎǳƴƎ ŘŜǊ IƛƴŘŜǊƴƛǎŦǊŜƛƘŜƛǘ Ƴǳǎǎ ŘŜƳƴŀŎƘ Řŀǎ ƪƻƴƪǊŜǘŜ 
IƛƴŘŜǊƴƛǎ ŀǳŎƘ ōŜǊŜƛǘǎ ōŜƪŀƴƴǘ ǎŜƛƴΗ 9ǎ ƪƻƳƳǘ ƳƛǘƘƛƴ ŜƴǘǎŎƘŜƛŘŜƴŘ ŀǳŦ ŘƛŜ ƪƻƴƪǊŜǘŜ !ƴƭŀƎŜƴȊŀƘƭΣ π
ǘȅǇ ǳƴŘ πǎǘŀƴŘƻǊǘ ŀƴΦ 5ŀǎ ƪƻƴƪǊŜǘŜ όǇƻǘŜƴȊƛŜƭƭŜύ IƛƴŘŜǊƴƛǎ
ǎǘŜƭƭǘ ǾƻǊƭƛŜƎŜƴŘ ŀƭǎƻ ƴƛŎƘǘ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜƴǇƭŀƴǳƴƎΣ ǎƻƴŘŜǊƴ ŜǊǎǘ ŘƛŜ ŘǳǊŎƘ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜƴǇƭŀƴǳƴƎ 
ŜǊƳǀƎƭƛŎƘǘŜƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ŘŀǊΦ 5ƛŜ .ŜǳǊǘŜƛƭǳƴƎ ŜƛƴŜǊ .ŜŜƛƴǘǊŅŎƘǘƛƎǳƴƎ ŘŜǊ IƛƴŘŜǊƴƛǎŦǊŜƛƘŜƛǘ 
ŘŜǎ {ƻƴŘŜǊƭŀƴŘŜǇƭŀǘȊŜǎ IƻǇǇǎǘŅŘǘŜƴπ²ŜƛŜǊǎōŀŎƘ ƛǎǘ ŀǳŦ wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴŜōŜƴŜ ŦƻƭƎƭƛŎƘ ǸōŜǊƘŀǳǇǘ 
ƴƛŎƘǘ ƳǀƎƭƛŎƘΦ 5ŀǎ DŜōƻǘ ŘŜǊ YƻƴŦƭƛƪǘōŜǿŅƭǘƛƎǳƴƎ ǎǘǀǖǘ ŘŀƳƛǘ ƘƛŜǊ ƻŦŦŜƴǎƛŎƘǘƭƛŎƘ ŀƴ ǎŜƛƴŜ DǊŜƴȊŜƴΣ 
Řŀ ǇƻǘŜƴȊƛŜƭƭŜ YƻƴŦƭƛƪǘŜ ƛƴ .ŜȊǳƎ ŀǳŦ IƛƴŘŜǊƴƛǎŦǊŜƛŦƭŅŎƘŜƴ ŜǊǎǘ ŀƴƎŜƳŜǎǎŜƴ ƛƳ ƴŀŎƘƎŜƭŀƎŜǊǘŜƴ 
DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎǎǾŜǊŦŀƘǊŜƴ ōŜǿŅƭǘƛƎǘ ǿŜǊŘŜƴ ƪǀƴƴŜƴ όǎƻ ǸōǊƛƎŜƴǎ ŀǳŎƘ ŘƛŜ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ŘŜǊ 5C{Σ 
ǾƎƭΦ !ōǿŅƎǳƴƎǎǘŀōŜƭƭŜΣ {Φ осύΦ 

рр

Lƴ ŘŜǊ wŜƎƛƻƴ wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπbŀƘŜ Ǝƛōǘ Ŝǎ ŜƛƴŜ ±ƛŜƭȊŀƘƭ ŀƴ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜƴ ŦǸǊ ŘƛŜ 
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜΦ 5ƛŜ tƭŀƴǳƴƎǎƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘ Ƙŀǘ ŘŜƴ !ǳŦǘǊŀƎ ŀǳǎ ŘƛŜǎŜǊ YǳƭƛǎǎŜ ƳǀƎƭƛŎƘǎǘ 
ƎŜŜƛƎƴŜǘŜ CƭŅŎƘŜƴ ŀƭǎ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜ ŀǳȊǳǿŜƛǎŜƴ ǳƴŘ ŘŀƳƛǘ ŜƛƴŜƴ ƎŜǎŜǘȊƭƛŎƘ 
ǾƻǊƎŜƎŜōŜƴŜƴ CƭŅŎƘŜƴōŜƛǘǊŀƎǎǿŜǊǘ Ȋǳ ŜǊǊŜƛŎƘŜƴΦ 9ƛƴŜ CƭŅŎƘŜΣ ŘƛŜ ŀǳŦƎǊǳƴŘ ǎǘŀǊƪŜǊ 
wŜǎǘǊƛƪǘƛƻƴŜƴ ǳƴŘ ƴŜƎŀǘƛǾŜǊ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ ŘŜǊ ȊǳǎǘŅƴŘƛƎŜƴ CŀŎƘōŜƘǀǊŘŜƴΣ ŜƛƴŜ 
½ǳƭŅǎǎƛƎƪŜƛǘ ŦǸǊ ŘƛŜ ƘŜǳǘŜ ƎŅƴƎƛƎŜƴ !ƴƭŀƎŜƴƘǀƘŜƴ ƛƳ wŜƎŜƭŦŀƭƭ ƴƛŎƘǘ ŜǊǿŀǊǘŜƴ ƭŅǎǎǘΣ 
ŜǊǎŎƘŜƛƴǘ ǿŜƴƛƎŜǊ ƎŜŜƛƎƴŜǘ ŀƭǎ ǊŜǎǘƛƪǘƛƻƴǎŦǊŜƛŜ !ƭǘŜǊƴŀǘƛǾŦƭŅŎƘŜƴΦ 5ŀōŜƛ Ƴǳǎǎ ƴƛŎƘǘ 
ŀōǎŎƘƭƛŜǖŜƴŘ ƎŜƪƭŅǊǘ ǿŜǊŘŜƴΣ ƻō ƛƳ 9ƛƴȊŜƭŦŀƭƭ ƴƛŎƘǘ ŘƻŎƘ !ƴƭŀƎŜƴ ȊǳƭŅǎǎƛƎ ǎŜƛƴ 
ƪǀƴƴǘŜƴΦ 5ƛŜǎŜ aǀƎƭƛŎƘƪŜƛǘ ƪŀƴƴ ōŜƛ .ŜŘŀǊŦ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ ƪƻƳƳǳƴŀƭŜƴ 
.ŀǳƭŜƛǘǇƭŀƴǳƴƎ ƎŜǇǊǸŦǘ ǿŜǊŘŜƴΦ

мст
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нллψм aŀǎƭŀǘƻƴ 
wŜŎƘǘǎŀƴǿŀƭǘǎƎŜǎŜƭƭǎŎƘŀŦǘ 
ƳōI

нрΦлоΦнлнр 5ŀƳƛǘ ƎǊŜƛŦǘ Řŀǎ DŜōƻǘ ŘŜǊ ǇƭŀƴŜǊƛǎŎƘŜƴ ½ǳǊǸŎƪƘŀƭǘǳƴƎ ǳƴŘ ŦǸǊ ŘŜƴ tƭŀƴƎŜōŜǊ ŜƴǘŦŅƭƭǘ ǎƻǿƻƘƭ ŘƛŜ 
tƭŀƴǳƴƎǎǇŦƭƛŎƘǘ ŀƭǎ ŀǳŎƘ ŘƛŜ πōŜŦǳƎƴƛǎ ȊǳǊ ǇƭŀƴŜǊƛǎŎƘŜƴ wŜƎŜƭǳƴƎΦ
«ōŜǊǎŎƘǊŜƛǘŜƴ ōŀǳƭƛŎƘŜ !ƴƭŀƎŜƴ ŘƛŜ IƛƴŘŜǊƴƛǎōŜƎǊŜƴȊǳƴƎǎŦƭŅŎƘŜƴΣ ƛǎǘ Ȋǳ
ōŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎŜƴΣ Řŀǎǎ ŘƛŜǎŜ CƭŅŎƘŜƴ ƎǊƻǖȊǸƎƛƎ ƎŜǎǘŀƭǘŜǘ ǎƛƴŘ ǳƴŘ
!ƭƭƎŜƳŜƛƴƎǸƭǘƛƎƪŜƛǘ ƎŜƴƛŜǖŜƴΦ {ƻ ǿŜǊŘŜƴ ƛƴ ŘŜǊŜƴ DŜǎǘŀƭǘǳƴƎ ƎŜǊŀŘŜ ƴƛŎƘǘ ŘƛŜ
ƛƴŘƛǾƛŘǳŜƭƭŜƴ ½ǳǎǘŅƴŘŜ ŀƴ ŜƛƴŜƳ CƭǳƎǇƭŀǘȊ ōŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎǘΦ 5ƛŜǎŜ CƭŅŎƘŜƴǊŀŘƛŜƴ
ǎǘŜƭƭŜƴ ǸōŜǊŘƛŜǎ ŜƛƴŜƴ ƘǀŎƘǎǘŜƴ {ŎƘǳǘȊƳŀǖǎǘŀō ŘŀǊΦ ¦ƴǘŜǊ .ŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎǳƴƎ ŘŜǊ
ƪƻƴƪǊŜǘŜƴ ±ŜǊƪŜƘǊǎǎƛǘǳŀǘƛƻƴ ŀƴ ŜƛƴŜƳ CƭǳƎǇƭŀǘȊ ǎƻƭƭ ƴŀŎƘ ŘŜǊ L/!h ŀōŜǊ Ŝƛƴ
ƎŜǇƭŀƴǘŜǎ ±ƻǊƘŀōŜƴ ƎŜƴŜƘƳƛƎǘ ǿŜǊŘŜƴ ƪǀƴƴŜƴΣ ǿŜƴƴ Řŀǎ aƛƴŘŜǎǘƳŀǖ ŀƴ
ŦƭǳƎōŜǘǊƛŜōƭƛŎƘŜǊ  {ƛŎƘŜǊƘŜƛǘ ƴƛŎƘǘ ƎŜŦŅƘǊŘŜǘ ƛǎǘΦ LƴƴŜǊƘŀƭō ŘŜǊ
IƛƴŘŜǊƴƛǎōŜƎǊŜƴȊǳƴƎǎŦƭŅŎƘŜƴ ƪǀƴƴŜƴ ŘŜƳȊǳŦƻƭƎŜ ²9! ŜǊǊƛŎƘǘŜǘ ǿŜǊŘŜƴΣ ǿŜƴƴ
ƪŜƛƴŜ ƪƻƴƪǊŜǘŜ .ŜŜƛƴǘǊŅŎƘǘƛƎǳƴƎ ŘŜǎ CƭǳƎōŜǘǊƛŜōŜǎ Ȋǳ ŜǊǿŀǊǘŜƴ ƛǎǘΦ
5ŀǎ ǾƻǊƭƛŜƎŜƴŘ ƪŜƛƴŜ ƪƻƴƪǊŜǘŜ .ŜŜƛƴǘǊŅŎƘǘƛƎǳƴƎ ŘŜǎ CƭǳƎōŜǘǊƛŜōǎ Ȋǳ ŜǊǿŀǊǘŜƴ ƛǎǘΣ
ȊŜƛƎǘ ǎƛŎƘ ŘǳǊŎƘ ŘƛŜ ōŜǊŜƛǘǎ ǊŜŀƭƛǎƛŜǊǘŜƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ƛƳ .ŜǎǘŀƴŘǎǿƛƴŘǇŀǊƪΦ
оΦ YŜƛƴ 9ƴǘƎŜƎŜƴǎǘŜƘŜƴ ŀǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜǊ .ŜƭŀƴƎŜ
{ŎƘƭƛŜǖƭƛŎƘ ǎǘŜƘŜƴ ŘŜǊ ƘƛŜǊ ōŜŀƴǘǊŀƎǘŜƴ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜ ΣΣDƛƳōǿŜƛƭŜǊϦ ŀǳŎƘ
ƪŜƛƴŜ ŀǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜƴ .ŜƭŀƴƎŜ ŜƴǘƎŜƎŜƴΦ !ǳǎ ŘŜǊ !ōǿŅƎǳƴƎǎǘŀōŜƭƭŜ ƎŜƘǘ ƘŜǊǾƻǊΥ  9ǎ ǎƛƴŘ 
.ǊǳǘƴŀŎƘǿŜƛǎŜ ǿƛƴŘƪǊŀŦǘǎŜƴǎƛōƭŜǊ !ǊǘŜƴ όwƻǘƳƛƭŀƴ ǳƴŘ ²ŜƛǎǎǘƻǊŎƘύ
ƛƳ tǊǸŦōŜǊŜƛŎƘ ōŜƪŀƴƴǘΦ π !ōǿŅƎǳƴƎǎǘŀōŜƭƭŜΣ {Φ псс π
5ŜǊ tƭŀƴƎŜōŜǊ ŦǸƘǊǘ ŀǳŎƘ ƘƛŜǊ ƴǳǊ ŀǳǎΥ  bǊΦ ррΥ 5ƛŜ CƭŅŎƘŜ ŜƴǘŦŅƭƭǘΦ
π !ōǿŅƎǳƴƎǎǘŀōŜƭƭŜΣ {Φ псс π
9ƛƴŜ !ōǿŅƎǳƴƎ Ƙŀǘ ŦƻƭƎƭƛŎƘ ŀǳŎƘ ŘƛŜǎōŜȊǸƎƭƛŎƘ ƴƛŎƘǘ ǎǘŀǘǘƎŜŦǳƴŘŜƴΦ 5ŜǊ ŀƪǘǳŜƭƭŜ
tƭŀƴŜƴǘǿǳǊŦ ƭŜƛŘŜǘ ŘŀƳƛǘ ǳƴǘŜǊ ŜƛƴŜƳ ǿŜƛǘŜǊŜƴ !ōǿŅƎǳƴƎǎŦŜƘƭŜǊ ό!ōǿŅƎǳƴƎǎŀǳǎŦŀƭƭύΦ
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5ŀǎ DŜōƻǘ ŘŜǊ ǇƭŀƴŜǊƛǎŎƘŜƴ ½ǳǊǸŎƪƘŀƭǘǳƴƎ ƎŜōƛŜǘŜǘ ƛƳ ǾƻǊƭƛŜƎŜƴŘŜƴ Cŀƭƭ ŀǳŦ ŘƛŜ 
CŜǎǘƭŜƎǳƴƎ ŜƛƴŜǎ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜǎ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ Ȋǳ ǾŜǊȊƛŎƘǘŜƴΣ Řŀ ŘƛŜ ōŜǊŜƛǘǎ 
ōŜƪŀƴƴǘŜƴ wŜǎǘǊƛƪǘƛƻƴŜƴ Ȋǳ ǾƛŜƭŜ ¦ƴƎŜǿƛǎǎƘŜƛǘŜƴ ōŜȊǸƎƭƛŎƘ ŜƛƴŜǊ ǎǇŅǘŜǊŜƴ 
½ǳƭŅǎǎƛƎƪŜƛǘ Ǿƻƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ƘŜǳǘƛƎŜǊ DǊǀǖŜ ōŜƛƴƘŀƭǘŜƴΦ 9ǎ ǎǘŜƘǘ ŘŜƴ 
¢ǊŅƎŜǊƴ ŘŜǊ .ŀǳƭŜƛǘǇƭŀƴǳƴƎ ŦǊŜƛ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŜƛƴŜǊ ƪƻƴƪǊŜǘŜƴ tƭŀƴǳƴƎ Ȋǳ ǇǊǸŦŜƴΣ ƛƴ 
ǿŜƭŎƘŜǊ IǀƘŜ ǳƴŘ !ƴȊŀƘƭ ŜƛƴȊŜƭƴŜ !ƴƭŀƎŜƴ ȊǳƭŅǎǎƛƎ ǎƛƴŘΦ

5ŜǊ 9ƛƴǿŜƴŘŜǊ π ƛƴ ŘƛŜǎŜƳ Cŀƭƭ ŘƛŜ Dbhw π ŜǊƘŜōǘ ƪŜƛƴŜƴ 9ƛƴǎǇǊǳŎƘ ƎŜƎŜƴ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜ 
ррΣ Řŀ Ŝǎ ǎƛŎƘ ǳƳ ŜƛƴŜ .ŜǎǘŀƴŘǎŦƭŅŎƘŜ ƘŀƴŘŜƭǘΦ 9ǎ ǿŜǊŘŜƴ ƭŜŘƛƎƭƛŎƘ IƛƴǿŜƛǎŜ ŀǳŦ 
.ǊǳǘǾƻǊƪƻƳƳŜƴ ƎŜƎŜōŜƴΦ 5ŜƳ 9ƛƴǿŜƴŘŜǊ ǿƛǊŘ ƭŜŘƛƎƭƛŎƘ ƳƛǘƎŜǘŜƛƭǘΣ Řŀǎǎ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜ 
ƻƘƴŜƘƛƴ ŜƴǘŦŅƭƭǘΦ 5ŀƳƛǘ ŜƴǘŦŅƭƭǘ ŘƛŜ ǎƻƴǎǘ ǇǊŀƪǘƛȊƛŜǊǘŜ «ōŜǊƴŀƘƳŜ ǎƻƭŎƘŜǊ IƛƴǿŜƛǎŜ ƛƴ 
ŘŜƴ CƭŅŎƘŜƴǎǘŜŎƪōǊƛŜŦ όǾƎƭΦ CƭŅŎƘŜ рсΣ {Φ псс ŘŜǊ !ōǿŅƎǳƴƎǎǘŀōŜƭƭŜύΦ aŀǖƎŜōƭƛŎƘ ŦǸǊ 
ŘŜƴ ±ŜǊȊƛŎƘǘ ǿŀǊ ŘƛŜ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ŘŜǊ [ǳŦǘǾŜǊƪŜƘǊǎōŜƘǀǊŘŜΦ 9ǎ ǿƛǊŘ Ƴƛǘ ƪŜƛƴŜƳ 
²ƻǊǘ ŘŀǊŀǳŦ ǾŜǊǿƛŜǎŜƴΣ Řŀǎǎ ŘŜǊ ±ŜǊȊƛŎƘǘ ŀǳŦ ŘŜƴ IƛƴǿŜƛǎŜƴ ŘŜǊ Dbhw ōŜǊǳƘŜΦ

мсу



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр
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Datum Inhalt der Stellungnahme
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Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

нллψм aŀǎƭŀǘƻƴ 
wŜŎƘǘǎŀƴǿŀƭǘǎƎŜǎŜƭƭǎŎƘŀŦǘ 
ƳōI

нрΦлоΦнлнр 5ŀǊǸōŜǊ Ƙƛƴŀǳǎ ƛǎǘ Ȋǳ ƪƻƴǎǘŀǘƛŜǊŜƴΣ Řŀǎǎ ŀƭƭŜƛƴ ǿŜƎŜƴ ōƭƻǖŜƴ 9ƛƴȊŜƭǾƻǊƪƻƳƳŜƴ Ǿƻƴ
.ǊǳǘǇƭŅǘȊŜƴ ƛƴƴŜǊƘŀƭō ŜƛƴŜǎ ²ƛƴŘǾƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜǎ ƴƛŎƘǘ ŀǳŦ ŜƛƴŜ ±ŜǊƭŜǘȊǳƴƎ ŘŜǊ 
ŀǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜƴ ±ŜǊōƻǘǎǘŀǘōŜǎǘŅƴŘŜ ƴŀŎƘ Ϡ пп !ōǎΦ м .bŀǘ{ŎƘD ƎŜǎŎƘƭƻǎǎŜƴ
ǿŜǊŘŜƴ ƪŀƴƴΦ 9ǎ ōŜŘŀǊŦ ƘƛŜǊōŜƛ ǾƛŜƭƳŜƘǊ ŜƛƴŜǊ ƪƻƴƪǊŜǘŜƴ ¦ƴǘŜǊǎǳŎƘǳƴƎ ŘŜǎ ±ŜǊƘŀƭǘŜƴǎ ŘŜǊ ƪƻƴƪǊŜǘ 
ōŜǘǊƻŦŦŜƴŜƴ 9ȄŜƳǇƭŀǊŜ ǳƴǘŜǊ .ŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎǳƴƎ ŘŜǊ ƪƻƴƪǊŜǘŜƴ ±ƻǊƘŀōŜƴǎǘŀƴŘƻǊǘŜΦ 9ƛƴŜ ǎƻƭŎƘŜ 
¦ƴǘŜǊǎǳŎƘǳƴƎ ƪŀƴƴ ŀōŜǊ ƴǳǊ ƛƳ ƪƻƴƪǊŜǘŜƴ DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎǎǾŜǊŦŀƘǊŜƴ ŘǳǊŎƘƎŜŦǸƘǊǘ ǿŜǊŘŜƴΣ Řŀ ŘƛŜ 
ǘŀǘǎŅŎƘƭƛŎƘŜƴ .ŜŘƛƴƎǳƴƎŜƴ ŜǊǎǘ ŀǳŦ ŘƛŜǎŜǊ 9ōŜƴŜ ŀōƎŜǎŎƘŅǘȊǘ ǿŜǊŘŜƴ ƪǀƴƴŜƴΦ LƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ 
!ǳŦǎǘŜƭƭǳƴƎ ŜƛƴŜǎ wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴǎ ƛǎǘ ŘŀƘŜǊ ƴǳǊ Ȋǳ ŦǊŀƎŜƴΣ ƻō ¦ƳǎǘŅƴŘŜ ǾƻǊƭƛŜƎŜƴΣ ŘƛŜ ǎŎƘƻƴ ƧŜǘȊǘ 
ŘŀȊǳ ŦǸƘǊŜƴΣ Řŀǎǎ ŜƛƴŜ ±ŜǊƭŜǘȊǳƴƎ ŀǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜǊ .ŜǎǘƛƳƳǳƴƎŜƴ ƛƴ ƪŜƛƴŜƳ Cŀƭƭ 
ŀǳǎƎŜǎŎƘƭƻǎǎŜƴ ǿŜǊŘŜƴ ƪŀƴƴΦ
9ƛƴȊŜƭǾƻǊƪƻƳƳŜƴ ǿƛƴŘƪǊŀŦǘǎŜƴǎƛōƭŜǊ ±ƻƎŜƭŀǊǘŜƴ ƪǀƴƴŜƴ ŘƛŜǎŜ !ƴƴŀƘƳŜ ƧŜŘƻŎƘ
ƴƛŎƘǘ ōŜƎǊǸƴŘŜƴΦ 5Ŝƴƴ ǳƴǸōŜǊǿƛƴŘōŀǊŜ ŀǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜ .ŜŘŜƴƪŜƴ ƪǀƴƴŜƴ ƴǳǊ
ōŜǎǘŜƘŜƴΣ ǿŜƴƴ ȊǿƛƴƎŜƴŘ Ǿƻƴ ŜƛƴŜǊ ǎƛƎƴƛŦƛƪŀƴǘŜƴ 9ǊƘǀƘǳƴƎ ŘŜǎ ¢ǀǘǳƴƎǎǊƛǎƛƪƻǎ ŀǳǎȊǳƎŜƘŜƴ ǿŅǊŜΦ 
9ƛƴŜ ƳǀƎƭƛŎƘŜ ¦ƴǘŜǊǎŎƘǊŜƛǘǳƴƎ ŘŜǊ !ōǎǘŅŘƴŘŜ Ǿƻƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ όΗύ τǳƴŘ ƴƛŎƘǘ Ǿƻƴ 
ŀǳǎȊǳǿŜƛǎŜƴŘŜƴ ±ƻǊǊŀƴƎŦƭŅŎƘŜƴ τ Ȋǳ .ǊǳǘǇƭŅǘȊŜƴ ǊŜƛŎƘǘ ŘŀŦǸǊ ŀōŜǊ ƴƛŎƘǘ ŀǳǎ ό{ǘƛŎƘǿƻǊǘΥ DŜōƻǘ ŘŜǊ 
YƻƴŦƭƛƪǘōŜǿŅƭǘƛƎǳƴƎΣ ǎƛŜƘŜ ƘƛŜǊȊǳ tƪǘΦ !ΦL[ύΦ 5ƛŜ ƎŜƴŜƘƳƛƎǘŜƴ ǳƴŘ ōŜǊŜƛǘǎ ǊŜŀƭƛǎƛŜǊǘŜƴ 
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ƛƴ ŘŜƳ ƘƛŜǊ ȊǳǊ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ōŜŀƴǘǊŀƎǘŜƴ DŜōƛŜǘ ΣΣDƛƳōǿŜƛƭŜǊϦ ȊŜƛƎŜƴ ƛƴ ŀƭƭŜǊ 
YƭŀǊƘŜƛǘΣ Řŀǎǎ Řŀǎ ǾƻǊƎŜǎŎƘƭŀƎŜƴŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜǾƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ ƪŜƛƴŜƴ ǳƴǸōŜǊǿƛƴŘōŀǊŜƴ 
ŀǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜƴ YƻƴŦƭƛƪǘ ƎŜƎŜƴǸōŜǊǎǘŜƘǘΦ ±ƛŜƭƳŜƘǊ ǎǘŜƘǘ ŘƛŜ ōŜǊŜƛǘǎ ǊŜŀƭƛǎƛŜǊǘŜ
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ ŀǳŦ ŘŜƳ DŜōƛŜǘ ƛƳ 9ƛƴƪƭŀƴƎ Ƴƛǘ ŘŜƳ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊΦ IƛŜǊōŜƛ ƛǎǘ
Ȋǳ ōŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎŜƴΣ Řŀǎǎ DŜǿǀƘƴǳƴƎǎπ ǳƴŘ [ŜǊƴŜŦŦŜƪǘŜ ōŜƛ ōŜǘǊƻŦŦŜƴŜƴ !ǊǘŜƴ ǿƛŜ
ŘŜƳ wƻǘƳƛƭŀƴ ŜƛƴǘǊŜǘŜƴΦ {Ŝƭōǎǘ ŘŜǊ .¦b5 wƘŜƛƴƭŀƴŘπtŦŀƭȊ ŀƭǎ [ŀƴŘŜǎǾŜǊōŀƴŘ ŜƛƴŜǊ
ŘŜǊ ƎǊǀǖǘŜƴ ǳƴŘ ŜƛƴŦƭǳǎǎǊŜƛŎƘǎǘŜƴ ¦ƳǿŜƭǘǾŜǊōŀƴŘŜ 5ŜǳǘǎŎƘƭŀƴŘǎ ōŜŦǸǊǿƻǊǘŜǘ ŘƛŜ
!ǳŦƴŀƘƳŜ ŘŜǎ ƘƛŜǊ ōŜŀƴǘǊŀƎǘŜƴ DŜōƛŜǘŜǎ ΣΣDƛƳōǿŜƛƭŜǊϦΦ
π !ōǿŅƎǳƴƎǎǘŀōŜƭƭŜΣ {Φ ппо π

рр

aŀǖƎŜōƭƛŎƘ ŦǸǊ ŘŜƴ ±ŜǊȊƛŎƘǘ ŀǳŦ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜ рр ǿŀǊ ŘƛŜ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ŘŜǊ 
[ǳŦǘǾŜǊƪŜƘǊǎōŜƘǀǊŘŜΦ 9ǎ ǿƛǊŘ Ƴƛǘ ƪŜƛƴŜƳ ²ƻǊǘ ŘŀǊŀǳŦ ǾŜǊǿƛŜǎŜƴΣ Řŀǎǎ ŘŜǊ ±ŜǊȊƛŎƘǘ 
ŀǳŦ ŘŜƴ IƛƴǿŜƛǎŜƴ ŘŜǊ Dbhw ōŜǊǳƘŜΦ

мсф



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр
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Privateinwender
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Vorrang-
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Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

нллψм aŀǎƭŀǘƻƴ 
wŜŎƘǘǎŀƴǿŀƭǘǎƎŜǎŜƭƭǎŎƘŀŦǘ 
ƳōI

нрΦлоΦнлнр 9ƛƴŜ !ōƭŜƘƴǳƴƎ ŀǳǎ ŀǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜƴ DǊǸƴŘŜƴ ƛǎǘ ŘŜƳƴŀŎƘ ƧŜŘŜƴŦŀƭƭǎ ƴƛŎƘǘ
ƎŜǊŜŎƘǘŦŜǊǘƛƎǘΦ ½ǳŘŜƳ ǿŜǊŘŜƴ ƛƴ ŜƛƴŜƳ ƴŀŎƘƎŜƭŀƎŜǊǘŜƳ wŜǇƻǿŜǊƛƴƎ !ƴƭŀƎŜǘȅǇŜƴ
ŜƛƴƎŜǎŜǘȊǘ Ƴƛǘ ƘǀƘŜǊŜƴ bŀōŜƴƘǀƘŜƴ ǳƴŘ ƎǊǀǖŜǊŜƴ wƻǘƻǊŜƴ Ƴƛǘ ƎŜǊƛƴƎŜǊŜǊ ¦ƳŘǊŜƘǳƴƎǎȊŀƘƭ ǇǊƻ 
aƛƴǳǘŜΣ ŘƛŜ ŘŜǳǘƭƛŎƘ ŀǳǖŜǊƘŀƭō ŘŜǊ CƭǳƎǊƻǳǘŜƴ ǿƛƴŘƪǊŀŦǘǎŜƴǎƛōƭŜǊ ±ƻƎŜƭŀǊǘŜƴ ƭƛŜƎŜƴΣ ǿŜƴƴ ŘƛŜǎŜ ŀǳŦ 
bŀƘǊǳƴƎǎǎǳŎƘŜ ǎƛƴŘΦ 5ŀǎ DŜŦŅƘǊŘǳƴƎǎǇƻǘŜƴǘƛŀƭ ǿƛǊŘ ƘƛŜǊŘǳǊŎƘ ƴƻŎƘƳŀƭǎ ŜǊƘŜōƭƛŎƘ ǊŜŘǳȊƛŜǊǘΦ 
!ƪǘǳŜƭƭŜ wŜǇƻǿŜǊƛƴƎǾƻǊƘŀōŜƴ ȊŜƛƎŜƴ ŘƛŜǎŜƴ 9ŦŦŜƪǘ ōŜǊŜƛǘǎ ŘŜǳǘƭƛŎƘ ŀǳŦΦ
пΦ ½ǿƛǎŎƘŜƴŦŀȊƛǘ
CǸǊ ŘƛŜ ƘƛŜǊ ȊǳǊ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ŀƭǎ ²ƛƴŘǾƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ ōŜŀƴǘǊŀƎǘŜ CƭŅŎƘŜ ΣΣDƛƳōǿŜƛƭŜǊϦ
ǎǇǊƛŎƘǘ ŘŜƳƴŀŎƘ Řŀǎ ǳƴǘŜǊ tƪǘΦ .Φ ŀǳǎŦǸƘǊƭƛŎƘ ŘŀǊƎŜǎǘŜƭƭǘŜ tƻǎƛǘƛǾƪǊƛǘŜǊƛǳƳ ΣΣƎŜƴŜƘƳƛƎǘŜ ǳƴŘ 
ǊŜŀƭƛǎƛŜǊǘŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴΦ ½ǳŘŜƳ ƪǀƴƴŜƴ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜ ƪŜƛƴŜ ŀǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊπ ǳƴŘ 
ƭǳŦǘǾŜǊƪŜƘǊǎǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜƴ .ŜƭŀƴƎŜ ŜƴǘƎŜƎŜƴƎŜƘŀƭǘŜƴ ǿŜǊŘŜƴΣ ǿƛŜ ƛƴǎōŜǎƻƴŘŜǊŜ ŘǳǊŎƘ ŘŜƴ 
.ŜǎǘŀƴŘǎǿƛƴŘǇŀǊƪ Ƴƛǘ ǸōŜǊ нл ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ŘŜǳǘƭƛŎƘ
ǿƛǊŘΦ CǸǊ ŘƛŜ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ǎǇǊƛŎƘǘ ŀǳŎƘ Řŀǎ ƛƴ ǳƴƳƛǘǘŜƭōŀǊŜǊ bŅƘŜ ōŜŦƛƴŘƭƛŎƘŜ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ 
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ƛƳ {ŀŀǊƭŀƴŘΣ DŜƳŀǊƪǳƴƎ 9ƛǘȊǿŜƛƭŜǊΦ 5ƛŜ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ŘŜǊ ƘƛŜǊ ōŜŀƴǘǊŀƎǘŜƴ CƭŅŎƘŜ 
ΣϦDƛƳōǿŜƛƭŜǊϦ ƛǎǘ ŘŜƳƴŀŎƘ ŘǊƛƴƎŜƴŘ ƎŜōƻǘŜƴΦ
LLΦ CƭŅŎƘŜ Ϧ.ƛǊƪŜƴŦŜƭŘϦ
5ƛŜ ƘƛŜǊ ȊǳǊ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ōŜŀƴǘǊŀƎǘŜ CƭŅŎƘŜ ΣΣ.ƛǊƪŜƴŦŜƭŘ ǿǳǊŘŜ ōƛǎƭŀƴƎ ǾƻƳ tƭŀƴƎŜōŜǊ
ŀƭǎ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ рн ǾŜǊŦƻƭƎǘΦ .ŜǊŜƛǘǎ ŘƛŜǎ ȊŜƛƎǘΣ Řŀǎǎ ŘŜǊ ƘƛŜǊ ōŜŀƴǘǊŀƎǘŜƴ
!ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜ Ϧ.ƛǊƪŜƴŦŜƭŘϦ ƪŜƛƴŜ ǊŀǳƳƻǊŘƴŜǊƛǎŎƘŜƴ .ŜƭŀƴƎŜ ŜƴǘƎŜƎŜƴǎǘŜƘŜƴΦ
мΦ YŜƛƴ 9ƴǘƎŜƎŜƴǎǘŜƘŜƴ ƭǳŦǘǾŜǊƪŜƘǊǎǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜǊ .ŜƭŀƴƎŜ
5ŜǊ ƘƛŜǊ ȊǳǊ DŜōƛŜǘǎŀǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ōŜŀƴǘǊŀƎǘŜƴ CƭŅŎƘŜ Ϧ.ƛǊƪŜƴŦŜƭŘϦ ǎǘŜƘŜƴ ƛƴǎōŜǎƻƴŘŜǊŜ
ƪŜƛƴŜ ƭǳŦǘǾŜǊƪŜƘǊǎǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜƴ .ŜƭŀƴƎŜ ŜƴǘƎŜƎŜƴΦ

рр

рн

!ǳŦ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜ рр ǿƛǊŘ ǾŜǊȊƛŎƘǘŜǘ ŀǳŦƎǊǳƴŘ ŘŜǊ ƴŜƎŀǘƛǾŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ ŘŜǊ 
[ǳŦǘǾŜǊƪŜƘǊǎōŜƘǀǊŘŜΦ 9ƛƴ wŜǇƻǿŜǊƛƴƎ Ƴƛǘ ƎǊǀǖŜǊŜƴ !ƴƭŀƎŜƴ ŜǊǎŎƘŜƛƴǘ ŀǳŦ ǿŜƛǘŜƴ 
¢ŜƛƭŜƴ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜ ǎŎƘǿƛŜǊƛƎ ƻŘŜǊ ǳƴƳǀƎƭƛŎƘΦ ½ǳŘŜƳ ŜƴǘǎǇǊƛŎƘǘ ǎƛŜ ƛƴ ƛƘǊŜǊ ōƛǎƘŜǊƛƎŜƴ 
!ōƎǊŜƴȊǳƴƎ ƴƛŎƘǘ ŘŜƴ ǇƭŀƴŜǊƛǎŎƘŜƴ YǊƛǘŜǊƛŜƴΣ Řŀ ŘƛŜ {ƛŜŘƭǳƴƎǎŦƭŅŎƘŜƴŀōǎǘŅƴŘŜ ȊǳƳ 
¢Ŝƛƭ ǳƴǘŜǊ слл Ƴ ƭƛŜƎŜƴ ǳƴŘ ŘŀƳƛǘ ŘŜƴ ±ƻǊƎŀōŜƴ Ǿƻƴ ½ мсо Ƙ ǳƴŘ ƛ [9t L± 
ǿƛŘŜǊǎǇǊŜŎƘŜƴΦ 5ƛŜ ǾƻǊƎŜǎŎƘƭŀƎŜƴŜ 9ǊǿŜƛǘŜǊǳƴƎ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜ ƴŀŎƘ {ǸŘŜƴ ƛǎǘ ƴƛŎƘǘ 
.ŜǎǘŀƴŘǘŜƛƭ ŘŜǊ ŜǊƴŜǳǘŜƴ hŦŦŜƴƭŀƎŜ ƎŜǿŜǎŜƴΦ

5ŜǊ [.a [ǳŦǘǾŜǊƪŜƘǊ Ƙŀǘ ǎŜƛƴŜ 9ƛƴǎŎƘŅǘȊǳƴƎ ƛƴ ŘŜǊ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ǾƻƳ лоΦлпΦнлнр 
ƪƻǊǊƛƎƛŜǊǘΣ ŘŀƳƛǘ ƪŀƴƴ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜ рн ǿƛŜŘŜǊ ŀǳŦƎŜƴƻƳƳŜƴ ǿŜǊŘŜƴΦ

мтл



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр
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нллψм aŀǎƭŀǘƻƴ 
wŜŎƘǘǎŀƴǿŀƭǘǎƎŜǎŜƭƭǎŎƘŀŦǘ 
ƳōI

нрΦлоΦнлнр !ǳǎ ŘŜƳ ŀƪǘǳŜƭƭŜƴ tƭŀƴŜƴǘǿǳǊŦ ƎŜƘǘ ƘŜǊǾƻǊΣ Řŀǎǎ ŘƛŜ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ рн τ ǳƴŘ ŘŀƳƛǘ
ŘƛŜ ƘƛŜǊ ōŜŀƴǘǊŀƎǘŜ CƭŅŎƘŜ Ϧ.ƛǊƪŜƴŦŜƭŘϦ τ ŜƴǘŦŀƭƭŜƴ ǎƻƭƭΣ Řŀ нκо ŘƛŜǎŜǊ CƭŅŎƘŜ όǎǸŘǀǎǘƭƛŎƘŜǊ ¢Ŝƛƭύ 
ƛƴƴŜǊƘŀƭō ŘŜǊ IƛƴŘŜǊƴƛǎŦǊŜƛŦƭŅŎƘŜ ŘŜǎ CƭǳƎǇƭŀǘȊŜǎ IƻǇǇŜƴǎǘŅŘǘŜƴπ
²ŜƛŜǊǎōŀŎƘ ōŜŦƛƴŘŜǘΦ
π 9ƴǘǿǳǊŦ пΦ ¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ŘŜǎ wht wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπbŀƘŜ нлмп ŦǸǊ Řŀǎ {ŀŎƘƎŜōƛŜǘ
9ƴŜǊƎƛŜǾŜǊǎƻǊƎǳƴƎ ό²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜύΣ !ƴƭŀƎŜ н &ƴŘŜǊǳƴƎŜƴ ŀƴ ŘŜǊ DŜǎŀƳǘƪŀǊǘŜ wht ƛƳ
±ŜǊƎƭŜƛŎƘ ȊǳǊ ŜǊǎǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎΣ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭƛŎƘŜ рнΤ !ōǿŅƎǳƴƎǎǘŀōŜƭƭŜΣ {Φ мфΣ мруΣ
мтмΣмтр ŦΦΣ ппо π
²ŜƛǘŜǊŜ !ǳǎŦǸƘǊǳƴƎŜƴ ŦƛƴŘŜƴ ǎƛŎƘ ŘƛŜǎōŜȊǸƎƭƛŎƘ ƴƛŎƘǘ ƛƴ ŘŜƴ ŀƪǘǳŜƭƭŜƴ tƭŀƴǳƴǘŜǊƭŀƎŜƴΦ 5ƛŜǎ ȊŜƛƎǘΣ 
Řŀǎǎ ǎƛŎƘ ŘŜǊ tƭŀƴƎŜōŜǊ Ƴƛǘ ŘŜƴ ǾƻǊƎŜōǊŀŎƘǘŜƴ ƭǳŦǘǾŜǊƪŜƘǊǎǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜƴ .ŜƭŀƴƎŜƴ ǸōŜǊƘŀǳǇǘ ƴƛŎƘǘ 
ŀǳǎŜƛƴŀƴŘŜǊƎŜǎŜǘȊǘ ƘŀǘΣ ǎƻƴŘŜǊƴ ƭŜŘƛƎƭƛŎƘ ΣΣōƭƛƴŘϦ 9ƛƴǿŜƴŘǳƴƎŜƴ ŘŜǎ [.a wƘŜƛƴƭŀƴŘπtŦŀƭȊ 
ǸōŜǊƴƻƳƳŜƴ ƘŀǘΦ 9ƛƴŜ !ōǿŅƎǳƴƎ Ƙŀǘ ŦƻƭƎƭƛŎƘ ƴƛŎƘǘ ǎǘŀǘǘƎŜŦǳƴŘŜƴΦ 5ŀƳƛǘ ƛǎǘ ŘƛŜ ŀƪǘǳŜƭƭŜ 
tƭŀƴǳƴƎǎƪƻƴȊŜǇǘƛƻƴ ŀōǿŅƎǳƴƎǎŦŜƘƭŜǊƘŀŦǘ ό!ōǿŅƎǳƴƎǎŀǳǎŦŀƭƭύΦ
5ŜǊ [.a wƘŜƛƴƭŀƴŘπtŦŀƭȊΣ CŀŎƘƎǊǳǇǇŜ [ǳŦǘǾŜǊƪŜƘǊ ōǊƛƴƎǘ ŦƻƭƎŜƴŘŜ 9ƛƴǿŜƴŘǳƴƎ
ƘŜǊǾƻǊΥ Ϧ5ƛŜ tƻǘŜƴǘƛŀƭŦƭŅŎƘŜ рн ƭƛŜƎǘ ǘŜƛƭǿŜƛǎŜ ƛƴƴŜǊƘŀƭō ŘŜǊ IƛƴŘŜǊƴƛǎŦǊŜƛŦƭŅŎƘŜ
ǳƴŘ ǳƴǘŜǊƘŀƭō ŘŜǎ DŜƎŜƴŀƴŦƭǳƎŜǎ ƎŜƳŅǖ ŘŜǊ DŜƳŜƛƴǎŀƳŜƴ DǊǳƴŘǎŅǘȊŜ
ŘŜǎ .ǳƴŘŜǎ ǳƴŘ ŘŜǊ [ŅƴŘŜǊ ŦǸǊ ŘƛŜ !ƴƭŀƎŜ ǳƴŘ ŘŜƴ .ŜǘǊƛŜō Ǿƻƴ CƭǳƎǇƭŅǘȊŜƴ
ŦǸǊ CƭǳƎȊŜǳƎŜ ƛƳ {ƛŎƘǘŦƭǳƎōŜǘǊƛŜō όbŦ[ L фнκмо ǾƻƳ лнΦлрΦнлмоύ ŀƳ {ƻƴŘŜǊƭŀƴŘŜǇƭŀǘȊ
IƻǇǇǎǘŅŘǘŜƴπ²ŜƛŜǊǎōŀŎƘΦ !ǳŦ ŜƛƴŜƳ ¢Ŝƛƭ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴ ƪǀƴƴŜƴ ²ƛƴŘƪǊŀŦǘŀƴƭŀƎŜƴ ƴǳǊ Řŀƴƴ ƎŜōŀǳǘ 
ǿŜǊŘŜƴΣ ǿŜƴƴ ŘƛŜǎŜ ƛƳ 9ƛƴȊŜƭŦŀƭƭ Ƴƛǘ ǇƻǎƛǘƛǾŜƳ 9ǊƎŜōƴƛǎ ƎŜǇǊǸŦǘ ǿǳǊŘŜƴΦ
π !ōǿŅƎǳƴƎǎǘŀōŜƭƭŜΣ {Φ мф π
5ŜǊ ƘƛŜǊ ōŜŀƴǘǊŀƎǘŜƴ CƭŅŎƘŜ Ϧ.ƛǊƪŜƴŦŜƭŘϦ ǎǘŜƘŜƴ ƪŜƛƴŜ ƭǳŦǘǾŜǊƪŜƘǊǎǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜƴ .ŜƭŀƴƎŜ ŜƴǘƎŜƎŜƴΣ 
ŀǳŎƘ ǿŜƴƴ ǎƛŜ ǎƛŎƘ ƛƴƴŜǊƘŀƭō ŘŜǊ IƛƴŘŜǊƴƛǎŦǊŜƛŦƭŅŎƘŜ ǳƴŘ ǳƴǘŜǊƘŀƭō
ŘŜǎ DŜƎŜƴŀƴŦƭǳƎǎ ŀƳ {ƻƴŘŜǊƭŀƴŘŜǇƭŀǘȊ IƻǇǇǎǘŅŘǘŜƴπ²ŜƛŜǊǎōŀŎƘ ōŜŦƛƴŘŜǘΦ ¦Ƴ ²ƛŜŘŜǊƘƻƭǳƴƎŜƴ Ȋǳ 
ǾŜǊƳŜƛŘŜƴΣ ǾŜǊǿŜƛǎŜƴ ǿƛǊ ŀǳŦ ŘƛŜ !ǳǎŦǸƘǊǳƴƎŜƴ ƛƴ .ŜȊǳƎ ŀǳŦ ŘƛŜ
CƭŅŎƘŜ ΣΣDƛƳōǿŜƛƭŜǊϦ όtƪǘΦ /ΦLΦнΦύΣ ŘƛŜ ƘƛŜǊ ŜōŜƴŦŀƭƭǎ ǾƻƭƭǳƳŦŅƴƎƭƛŎƘ ƎǊŜƛŦŜƴΦ

рн

bŀŎƘ YƭŀǊǎǘŜƭƭǳƴƎ ŘŜǎ [.a ōŜȊǸƎƭƛŎƘ ŘŜǊ ƪƻƴƪǊŜǘŜƴ 9ƛƴǎŎƘǊŅƴƪǳƴƎŜƴ ŘŜǊ 
IƛƴŘŜǊƴƛǎŦǊŜƛŦƭŅŎƘŜ ƪŀƴƴ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜ рн ǿƛŜŘŜǊ ŀǳŦƎŜƴƻƳƳŜƴ ǿŜǊŘŜƴΦ

мтм
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нллψм aŀǎƭŀǘƻƴ 
wŜŎƘǘǎŀƴǿŀƭǘǎƎŜǎŜƭƭǎŎƘŀŦǘ 
ƳōI

нрΦлоΦнлнр нΦ YŜƛƴŜ ƪƻƴǘǊŅǊŜƴ 5ŀǊǎǘŜƭƭǳƴƎŜƴ ƛƳ Cbt όDŜǿŜǊōŜŦƭŅŎƘŜƴύ
!ǳǎ ŘŜǊ !ƴƭŀƎŜ н ȊǳƳ 9ƴǘǿǳǊŦ ŘŜǊ пΦ ¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ŘŜǎ wht wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπ
bŀƘŜ нлмп ŦǸǊ Řŀǎ {ŀŎƘƎŜōƛŜǘ 9ƴŜǊƎƛŜǾŜǊǎƻǊƎǳƴƎ ό²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜύ ƎŜƘǘ ƘŜǊǾƻǊΣ Řŀǎǎ
Řŀǎ tƻǘŜƴȊƛŀƭƎŜōƛŜǘ рн ȊǳŘŜƳ ǿŜƎŜƴ ƪƻƴǘǊŅǊŜǊ 5ŀǊǎǘŜƭƭǳƴƎŜƴ ƛƳ Cbt όDŜǿŜǊōŜŦƭŅŎƘŜƴύ ƴƛŎƘǘ 
ǿŜƛǘŜǊǾŜǊŦƻƭƎǘ ǿŜǊŘŜƴ ǎƻƭƭΦ
π 9ƴǘǿǳǊŦ пΦ ¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ŘŜǎ wht wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπbŀƘŜ нлмп ŦǸǊ Řŀǎ {ŀŎƘƎŜōƛŜǘ
9ƴŜǊƎƛŜǾŜǊǎƻǊƎǳƴƎ ό²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜύΣ !ƴƭŀƎŜ н ΣΣ&ƴŘŜǊǳƴƎŜƴ ŀƴ ŘŜǊ DŜǎŀƳǘƪŀǊǘŜ wht ƛƳ
±ŜǊƎƭŜƛŎƘ ȊǳǊ ŜǊǎǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎΣ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭƛŎƘŜ рн π
²ŜƛǘŜǊŜ !ǳǎŦǸƘǊǳƴƎŜƴ ŦƛƴŘŜƴ ǎƛŎƘ ƛƴ ŘŜƴ ŀƪǘǳŜƭƭŜƴ tƭŀƴǳƴǘŜǊƭŀƎŜƴ ƴƛŎƘǘΦ 9ǎ ƛǎǘ ŘŜƳƴŀŎƘ ǎŎƘƻƴ ƴƛŎƘǘ 
ŜǊǎƛŎƘǘƭƛŎƘΣ ǿŀǎ ŦǸǊ ŜƛƴŜƴ ƪƻƴƪǊŜǘŜƴ .ŜƭŀƴƎ ŘŜǊ tƭŀƴƎŜōŜǊ ƘƛŜǊ
ǸōŜǊƘŀǳǇǘ ƛƴ ǎŜƛƴŜ !ōǿŅƎǳƴƎ ŜƛƴƎŜǎǘŜƭƭǘ ƘŀǘΣ ƴƻŎƘ Řŀǎǎ ŜƛƴŜ !ōǿŅƎǳƴƎ ǎǘŀǘǘƎŜŦǳƴŘŜƴ
Ƙŀǘ ōȊǿΦ Řŀǎǎ ǎƛŎƘ ŘŜǊ tƭŀƴƎŜōŜǊ ǸōŜǊƘŀǳǇǘ Ƴƛǘ ŘŜƴ ǘŀǘǎŅŎƘƭƛŎƘŜƴ DŜƎŜōŜƴƘŜƛǘŜƴ
ŀǳǎŜƛƴŀƴŘŜǊƎŜǎŜǘȊǘ ƘŀǘΦ 5ŀƳƛǘ ƭƛŜƎǘ ŜƛƴŜ ƳŀƴƎŜƭƘŀŦǘŜ !ōǿŅƎǳƴƎ ǾƻǊ ό!ōǿŅƎǳƴƎǎŘŜŦƛȊƛǘΣ 
!ōǿŅƎǳƴƎǎŀǳǎŦŀƭƭύΦ ²ƛŜ ōŜǊŜƛǘǎ ŀǳǎ ŘŜƳ .πtƭŀƴπ9ƴǘǿǳǊŦ ΣΣDŜǿŜǊōŜπ ǳƴŘ 9ƴŜǊƎƛŜǇŀǊƪ .ǊŀǳƴŜōŜǊƎϦ 
ŘŜǊ DŜƳŜƛƴŘŜ .ƛǊƪŜƴŦŜƭŘ ƘŜǊǾƻǊƎŜƘǘΣ ǎƻƭƭǘŜƴ Ƴƛǘ ŘŜǊ ƪƻƳƳǳƴŀƭŜƴ .ŀǳƭŜƛǘǇƭŀƴǳƴƎ ŘƛŜ ŘǊŜƛ 
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ǳƴǎŜǊŜǊ aŀƴŘŀƴǘǎŎƘŀŦǘ ƎŜǎƛŎƘŜǊǘ ǿŜǊŘŜƴΦ
Ϧ5ŜǊ CƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴ ŘŜǊ ±ŜǊōŀƴŘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ .ƛǊƪŜƴŦŜƭŘ ǎǘŜƭƭǘ ŦǸǊ
¢ŜƛƭōŜǊŜƛŎƘŜ ŘŜǎ DŜōƛŜǘŜǎ ŜƛƴŜ ƎŜǇƭŀƴǘŜ ƎŜǿŜǊōƭƛŎƘŜ .ŀǳŦƭŅŎƘŜΣ CƭŅŎƘŜƴ
ŦǸǊ ŘƛŜ [ŀƴŘǿƛǊǘǎŎƘŀŦǘΣ DǊǸƴƭŀƴŘΣ CƭŅŎƘŜƴ ŦǸǊ ²ŀƭŘΣ ²ƛƴŘƪǊŀŦǘŀƴƭŀƎŜƴΣ
ƎŜǎŎƘƛǸȊǘŜ CƭŅŎƘŜƴ ƴŀŎƘ Ϡ ол .bŀǘ{ŎƘD ǳƴŘ ŜƛƴŜ ǀǊǘƭƛŎƘŜ IŀǳǇǘǾŜǊƪŜƘǊǎǎǘǊŀǖŜ ŘŀǊΦ 5ŜǊ ǾƻǊƭƛŜƎŜƴŘŜ 
.ŜōŀǳǳƴƎǎǇƭŀƴ ǿƛŘŜǊǎǇǊƛŎƘǘ ǎƻƳƛǘ ƛƴ ƪƭŜƛƴŜƴ ¢ŜƛƭōŜǊŜƛŎƘŜƴ ŘŜƳ 9ƴǘǿƛŎƪƭǳƴƎǎƎŜōƻǘ ƎŜƳΦ Ϡ у !ōǎΦ н 
.ŀǳD.Σ ǿƻƴŀŎƘ .ŜōŀǳǳƴƎǎǇƭŅƴŜ ŀǳǎ ŘŜƳ CƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴ Ȋǳ ŜƴǘǿƛŎƪŜƭƴ ǎƛƴŘΦ !ǳǎ ŘƛŜǎŜƳ 
DǊǳƴŘ ǿƛǊŘ ŦǸǊ ¢ŜƛƭōŜǊŜƛŎƘŜ ŘŜǎ .ŜōŀǳǳƴƎǎǇƭŀƴŜǎ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴ ƎŜƳΦ Ϡ у !ōǎΦ о .ŀǳD. 
ǘŜƛƭƎŜŅƴŘŜǊǘΦϦ
π .πtƭŀƴπ9ƴǘǿǳǊŦ ΣDŜǿŜǊōŜπ ǳƴŘ 9ƴŜǊƎƛŜǇŀǊƪ .ǊŀǳƴŜōŜǊƎϰ ŘŜǊ DŜƳŜƛƴŘŜ .ƛǊƪŜƴŦŜƭŘΣ
{ǘŀƴŘΥ лфΦлоΦнлнлΣ {Φ п π

рн

!ǳǎ ŘŜǊ tƻǘŜƴȊƛŀƭǎǘǳŘƛŜ ƎŜƘŜƴ ŘƛŜ !ǳǎǎŎƘƭǳǎǎƪǊƛǘŜǊƛŜƴ ƘŜǊǾƻǊΣ ƘƛŜǊȊǳ ȊŅƘƭŜƴ ŀǳŎƘ 
DŜǿŜǊōŜŦƭŅŎƘŜƴΦ LƳ ½ǳƎŜ ŘŜǎ DŜƎŜƴǎǘǊƻƳǇǊƛƴȊƛǇǎ ǎƛƴŘ ŀǳŎƘ ƎŜǇƭŀƴǘŜ .ŀǳŦƭŅŎƘŜƴ ƛƳ 
Cbt Ȋǳ ōŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎŜƴΣ ƘƛŜǊ ƛǎǘ Ŝƛƴ ¢Ŝƛƭ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜ рн ŀƭǎ ƎŜǿŜǊōƭƛŎƘŜ .ŀǳŦƭŅŎƘŜ 
ŜƴǘƘŀƭǘŜƴΦ 5ŜǊ .ŜōŀǳǳƴƎǎǇƭŀƴŜƴǘǿǳǊŦ ȊǳƳ DŜǿŜǊōŜπ ǳƴŘ 9ƴŜǊƎƛŜǇŀǊƪ ǿŀǊ ŘŜǊ 
tƭŀƴǳƴƎǎƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘ ƴƛŎƘǘ ōŜƪŀƴƴǘΣ Řŀ ǎƛŜ ōƛǎƘŜǊ ǿŜŘŜǊ ƛƳ ±ŜǊŦŀƘǊŜƴ ōŜǘŜƛƭƛƎǘ 
ƴƻŎƘ Ǿƻƴ ŘŜǊ ±D ƻŘŜǊ ŘŜǊ {ǘŀŘǘ .ƛǊƪŜƴŦŜƭŘ ƛƳ ½ǳƎŜ ŘŜǊ ¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ƘƛŜǊŀǳŦ 
ƘƛƴƎŜǿƛŜǎŜƴ ǿƻǊŘŜƴ ǿŀǊΦ 5ŀǎǎ ŘŜǊ tƭŀƴŜƴǘǿǳǊŦ ŅƭǘŜǊ ŀƭǎ ŦǸƴŦ WŀƘǊŜ ƛǎǘ ǳƴŘ Řŀǎ 
±ŜǊŦŀƘǊŜƴ ƴƛŎƘǘ ŦƻǊǘƎŜŦǸƘǊǘ ǿƛǊŘΣ ǎǘŜƭƭǘ Ŝǎ ƪŜƛƴŜƴ Ȋǳ ōŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎŜƴŘŜƴ .ŜƭŀƴƎ ŘŀǊΦ

мтн



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр
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Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
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Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

нллψм aŀǎƭŀǘƻƴ 
wŜŎƘǘǎŀƴǿŀƭǘǎƎŜǎŜƭƭǎŎƘŀŦǘ 
ƳōI

нрΦлоΦнлнр 9ƛƴŜ !ƴǇŀǎǎǳƴƎ ŘŜǎ Cbtǎ ǿŀǊ ōƛǎƭŀƴƎ ŀǳŦƎǊǳƴŘ ŘŜǊ ŀǳŦȊǳǿŜƴŘŜƴŘŜƴ tƭŀƴǳƴƎǎƪƻǎǘŜƴ
ŦǸǊ ŜƛƴŜ Cbtπ!ƴŘŜǊǳƴƎ ǳƴŘ ŘŜǊ IŀǳǎƘŀƭǘǎƭŀƎŜ ŘŜǊ ±ŜǊōŀƴŘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ .ƛǊƪŜƴŦŜƭŘ
ƧŜŘƻŎƘ ƴƛŎƘǘ ƳǀƎƭƛŎƘ τ ǳƴŘ ƛǎǘ ŀǳŎƘ ƴƛŎƘǘ ƳŜƘǊ ŜǊŦƻǊŘŜǊƭƛŎƘΣ Řŀ ŘƛŜ ƛƳƳƛǎǎƛƻƴǎǎŎƘǳǘȊǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜƴ 
DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎŜƴ ŦǸǊ ŘƛŜ ŘǊŜƛ .ŜǎǘŀƴŘǎŀƴƭŀƎŜƴ ƎŜǎƛŎƘŜǊǘ ǎƛƴŘΦ 5ŀǎ .πtƭŀƴπ±ŜǊŦŀƘǊŜƴ ǿǳǊŘŜ ŘŀƘŜǊ 
ŜƛƴƎŜǎǘŜƭƭǘΤ Ŝǎ ǳƴǘŜǊǎǘǊŜƛŎƘǘ ƧŜŘƻŎƘ ƴƻŎƘ ŜƛƴƳŀƭ ŘƛŜ ōŜǎƻƴŘŜǊŜ DŜŜƛƎƴŜǘƘŜƛǘ ŘŜǎ DŜōƛŜǘŜǎ 
ΣΣ.ƛǊƪŜƴŦŜƭŘϦΦ
5ƛŜ ±ŜǊōŀƴŘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ .ƛǊƪŜƴŦŜƭŘΣ ǾŜǊǘǊŜǘŜƴ ŘǳǊŎƘ ŘŜƴ .ǸǊƎŜǊƳŜƛǎǘŜǊ IǊΦ YǀƴƛƎΣ
ǳƴǘŜǊǎǘǸǘȊǘ ƴŀŎƘ ǿƛŜ ǾƻǊ ŘƛŜ tǊƻƧŜƪǘŜ ǳƴǎŜǊŜǊ aŀƴŘŀƴǘǎŎƘŀŦǘ ŀǳŦ ƛƘǊŜƳ DŜƳŜƛƴŘŜƎŜōƛŜǘ ǳƴŘ 
ƳǀŎƘǘŜ Ŝƛƴ ǎǇŅǘŜǊŜǎ wŜǇƻǿŜǊƛƴƎ ŘŜǊ .ŜǎǘŀƴŘǎŀƴƭŀƎŜƴ ǳƴōŜŘƛƴƎǘ ŜǊƳǀƎƭƛŎƘŜƴΦ bŀŎƘƎŜƭŀƎŜǊǘ ǎƻƭƭŜƴ 
ȊǳŘŜƳ ǿŜƛǘŜǊŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ƛƳ bƻǊŘŜƴΣ {ǸŘŜƴ ǳƴŘ hǎǘŜƴ ƘƛƴȊǳƪƻƳƳŜƴΦ 5ŜǊ ƪƻƳƳǳƴŀƭŜ 
tƭŀƴǳƴƎǎǿƛƭƭŜ ŀƭǎ !ǳǎŘǊǳŎƪ ŘŜǊ ǾŜǊŦŀǎǎǳƴƎǎǊŜŎƘǘƭƛŎƘ ƎŜǎŎƘǸǘȊǘŜƴ tƭŀƴǳƴƎǎƘƻƘŜƛǘ ƎŜƳΦ !ǊǘΦ ну !ōǎΦ н 
DD ƛǎǘ ǾƻƳ
tƭŀƴƎŜōŜǊ ƛƴ ǎŜƛƴŜǊ tƭŀƴǳƴƎǎƪƻƴȊŜǇǘƛƻƴ Ƴƛǘ ƘƛƴǊŜƛŎƘŜƴŘŜƳ DŜǿƛŎƘǘ ƛƴ ŘƛŜ !ōǿŅƎǳƴƎ
ŜƛƴȊǳǎǘŜƭƭŜƴΦ
5ŀǊǸōŜǊ Ƙƛƴŀǳǎ ƛǎǘ Ȋǳ ƪƻƴǎǘŀǘƛŜǊŜƴΣ Řŀǎǎ Ŝƛƴ Cbt ƭŜŘƛƎƭƛŎƘ Ŝƛƴ ǾƻǊōŜǊŜƛǘŜƴŘŜǊ .ŀǳƭŜƛǘǇƭŀƴ ƛǎǘΣ ŘŜƳ 
ƪŜƛƴŜ !ǳǖŜƴǿƛǊƪǳƴƎ ȊǳƪƻƳƳǘΣ ǳƴŘ Řŀǎǎ ƎŜƳΦ Ϡ у !ōǎΦ н bǊΦ м
.ŀǳb±h ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ DŜǿŜǊōŜǘǊƛŜōŜ ŘŀǊǎǘŜƭƭŜƴ ǳƴŘ ƛƴ DŜǿŜǊōŜƎŜōƛŜǘŜƴ
ȊǳƭŅǎǎƛƎ ǎƛƴŘΦ
5ŀ ŀƴƘŀƴŘ ŘŜǊ ŀƪǘǳŜƭƭŜƴ tƭŀƴǳƴƎǎƪƻƴȊŜǇǘƛƻƴ ŀǳŎƘ Ŝƛƴ ¦ƴǘŜǊǎŎƘǊŜƛǘŜƴ ŘŜǎ ƛƴ ½ƛŜƭ ½b
мсрŀ ŀƴƎŜǎŜǘȊǘŜƴ aƛƴŘŜǎǘŀōǎǘŀƴŘŜǎ Ǿƻƴ фллƳ ōƛǎ Ȋǳ нл ҈ ȊǳƎŜƭŀǎǎŜƴ ǿƛǊŘΣ ½ƛŜƭ ½b
мсрōΣ ǎǇǊƛŎƘǘ ŀǳŎƘ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƘŀƭǘŜƴŜ !ōǎǘŀƴŘ Ǿƻƴ тнл Ƴ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜ ΣΣ.ƛǊƪŜƴŦŜƭŘϦ ȊǳǊ
ƴŅŎƘǎǘƎŜƭŜƎŜƴŜƴ ²ƻƘƴōŜōŀǳǳƴƎ ƴƛŎƘǘ ƎŜƎŜƴ ŘƛŜ ƘƛŜǊ ōŜŀƴǘǊŀƎǘŜ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ŘŜǊ
CƭŅŎƘŜ Σ .ƛǊƪŜƴŦŜƭŘΦ {ŎƘƭƛŜǖƭƛŎƘ ǎƻƭƭ Ƴƛǘ ŘŜǊ ƘƛŜǊ ōŜŀƴǘǊŀƎǘŜƴ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ Ŝƛƴ ƪǸƴŦǘƛƎŜǎ
wŜǇƻǿŜǊƛƴƎ ŘŜǊ ŘǊŜƛ .ŜǎǘŀƴŘǎŀƴƭŀƎŜƴ ŜǊƳǀƎƭƛŎƘǘ ǿŜǊŘŜƴΦ

рн

5ŜǊ ƪƻƳƳǳƴŀƭŜ tƭŀƴǳƴƎǎǿƛƭƭŜ ƳǸǎǎǘŜ Ǿƻƴ ŘŜǊ ±ŜǊōŀƴŘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ ǎŜƭōǎǘ 
ǾƻǊƎŜǘǊŀƎŜƴ ǿŜǊŘŜƴ ǳƴŘ ƴƛŎƘǘ Ǿƻƴ 5ǊƛǘǘŜƴΣ ŘƛŜ ƘƛŜǊȊǳ ƪŜƛƴ aŀƴŘŀǘ ƘŀōŜƴΦ Lƴ ƛƘǊŜǊ 
{ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ŅǳǖŜǊǘ ŘƛŜ ±ŜǊōŀƴŘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ ½ǿŜƛŦŜƭΣ ǿƛŜ Ŝǎ Ƴƛǘ ŘŜƳ DŜǿŜǊōŜπ ǳƴŘ 
9ƴŜǊƎƛŜǇŀǊƪ ǿŜƛǘŜǊƎŜƘǘΦ
5ƛŜ ±ŜǊōŀƴŘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ ŅǳǖŜǊǘ ƧŜŘƻŎƘ ŀǳŎƘ ƛƘǊ .ŜŘŀǳŜǊƴΣ Řŀǎǎ ŘŜǊ {ǘŀƴŘƻǊǘ ŦǸǊ 
²ƛƴŘƪǊŀŦǘ ƘŜǊŀǳǎƎŜƴƻƳƳŜƴ ǿŜǊŘŜƴ ǎƻƭƭΦ bǳƴƳŜƘǊ ǿƛǊŘ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜ рн ǿƛŜŘŜǊ ƛƴ ŘŜƴ 
tƭŀƴŜƴǘǿǳǊŦ ŀǳŦƎŜƴƻƳƳŜƴΣ ƴŀŎƘŘŜƳ ŘŜǊ [.a ǎŜƛƴŜ !ǳǎǎŀƎŜƴ ǇǊŅȊƛǎƛŜǊǘ ƘŀǘΦ
!ƭǎ ǾƻǊōŜǊŜƛǘŜƴŘŜǊ .ŀǳƭŜƛǘǇƭŀƴ ƛǎǘ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴ ōŜƘǀǊŘŜƴǾŜǊōƛƴŘƭƛŎƘ ǳƴŘ 
ƛƳ ½ǳƎŜ ŘŜǎ DŜƎŜƴǎǘǊƻƳǇǊƛƴȊƛǇǎ Ǿƻƴ ŘŜǊ wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴǳƴƎ Ȋǳ ōŜŀŎƘǘŜƴΦ 
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ǎƛƴŘ ȊǿŀǊ ƴŀŎƘ Ϡ у .ŀǳb±h ƛƴ DŜǿŜǊōŜƎŜōƛŜǘŜƴ ȊǳƭŅǎǎƛƎΣ 
ŀǳŦƎǊǳƴŘ ŘŜǊ ŜƛƴȊǳƘŀƭǘŜƴŘŜƴ LƳƳƛǎǎƛƻƴǎƎǊŜƴȊǿŜǊǘŜ ƴŀŎƘ ¢! [ŅǊƳ ƛǎǘ ŜƛƴŜ ŘƛǊŜƪǘŜ 
bŀŎƘōŀǊǎŎƘŀŦǘ Ǿƻƴ DŜǿŜǊōŜōŜǘǊƛŜōŜƴ Ƴƛǘ ƎǊƻǖŜƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ŀōŜǊ 
ǎŎƘǿƛŜǊƛƎΦ
5ƛŜ CƭŅŎƘŜ рн ƘŅƭǘ флл Ƴ {ƛŜŘƭǳƴƎǎŀōǎǘŀƴŘ ŜƛƴΣ ƴǳǊ 9ƛƴȊŜƭƎŜƘǀŦǘŜ ǳƴǘŜǊǎŎƘǊŜƛǘŜƴ 
ŘƛŜǎŜƴ !ōǎǘŀƴŘΦ

мто
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нллψм aŀǎƭŀǘƻƴ 
wŜŎƘǘǎŀƴǿŀƭǘǎƎŜǎŜƭƭǎŎƘŀŦǘ 
ƳōI

нрΦлоΦнлнр оΦ ½ǿƛǎŎƘŜƴŜǊƎŜōƴƛǎ
CǸǊ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜ Ϧ.ƛǊƪŜƴŦŜƭŘϥ ǎǇǊƛŎƘǘ ŘŜƳƴŀŎƘ Řŀǎ ǳƴǘŜǊ tƪǘΦ .Φ ŀǳǎŦǸƘǊƭƛŎƘ ŘŀǊƎŜǎǘŜƭƭǘŜ
tƻǎƛǘƛǾƪǊƛǘŜǊƛǳƳ ΣΦƎŜƴŜƘƳƛƎǘŜ ǳƴŘ ǊŜŀƭƛǎƛŜǊǘŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴΦ ½ǳŘŜƳ
ƪǀƴƴŜƴ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜ ƪŜƛƴŜ ƭǳŦǘǾŜǊƪŜƘǊǎǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜƴ .ŜƭŀƴƎŜ ŜƴǘƎŜƎŜƴƎŜƘŀƭǘŜƴ ǿŜǊŘŜƴΣ
ǿƛŜ ƛƴǎōŜǎƻƴŘŜǊŜ ŘǳǊŎƘ ŘƛŜ ŘǊŜƛ ōŜǊŜƛǘǎ ƎŜƴŜƘƳƛƎǘŜƴ ǳƴŘ ŀǳŎƘ ōŜǘǊƛŜōŜƴŜƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ 
ŘŜǳǘƭƛŎƘ ǿƛǊŘΦ 5ŜǊ ōŜŀƴǘǊŀƎǘŜƴ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ǎǘŜƘŜƴ ŀǳŎƘ ƪŜƛƴŜ 5ŀǊǎǘŜƭƭǳƴƎŜƴ ƛƳ Cbt ŜƴǘƎŜƎŜƴΣ Řŀ 
ƎŜƳΦ Ϡ у !ōǎΦ н bǊΦ м .ŀǳb±h ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ
DŜǿŜǊōŜǘǊƛŜōŜ ŘŀǊǎǘŜƭƭŜƴ ǳƴŘ ƛƴ DŜǿŜǊōŜƎŜōƛŜǘŜƴ ȊǳƭŅǎǎƛƎ ǎƛƴŘΦ 5ŜǊ ƪƻƳƳǳƴŀƭŜ
²ƛƭƭŜ ŦǸǊ ŘƛŜ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ŜƛƴŜǊ ²ƛƴŘǾƻǊǊŀƴƎŦƭŅŎƘŜ ŀǳŦ ŘŜƳ ŜƛƎŜƴŜƴ DŜƳŜƛƴŘŜƎŜōƛŜǘ
ƛǎǘ ŀƭǎ !ǳǎŘǊǳŎƪ ŘŜǊ ǾŜǊŦŀǎǎǳƴƎǎǊŜŎƘǘƭƛŎƘ ƎŜǎŎƘǸǘȊǘŜƴ ƪƻƳƳǳƴŀƭŜƴ tƭŀƴǳƴƎǎƘƻƘŜƛǘ
ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ !ōǿŅƎǳƴƎ ŘǳǊŎƘ ŘŜƴ tƭŀƴƎŜōŜǊ Ƴƛǘ ōŜǎƻƴŘŜǊǎ ƘƻƘŜǊ DŜǿƛŎƘǘǳƴƎ
ŜƛƴȊǳǎǘŜƭƭŜƴ ǳƴŘ Ȋǳ ōŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎŜƴΦ 5ƛŜ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ŘŜǊ ƘƛŜǊ ōŜŀƴǘǊŀƎǘŜƴ CƭŅŎƘŜ ΣΣ.ƛǊƪŜƴŦŜƭŘϦ ƛǎǘ 
ŘŜƳƴŀŎƘ ŘǊƛƴƎŜƴŘ ƎŜōƻǘŜƴΦ
LLLΦ CƭŅŎƘŜ ΦϦ{ƛŜǎōŀŎƘϦ
5ƛŜ ȊǳǊ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ōŜŀƴǘǊŀƎǘŜ CƭŅŎƘŜ ΣΣ{ƛŜǎōŀŎƘϦ ōŜŦƛƴŘŜǘ ǎƛŎƘ ǀǎǘƭƛŎƘ ŘŜǊ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ рл ǳƴŘ 
ǿǳǊŘŜ ǾƻƳ tƭŀƴƎŜōŜǊ ōŜǊŜƛǘǎ ŀƭǎ ǇƻǘŜƴȊƛŜƭƭŜǊ {ǘŀƴŘƻǊǘ ŦǸǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ƛŘŜƴǘƛŦƛȊƛŜǊǘ ǳƴŘ ƭŜŘƛƎƭƛŎƘ 
ŘǳǊŎƘ ŘƛŜ ŀǳŦ {ǘǳŦŜ LLL ƘŜǊŀƴƎŜȊƻƎŜƴŜƴ 9ƛƴȊŜƭŦŀƭƭƪǊƛǘŜǊƛŜƴ Ϧ[ŀƴŘǎŎƘŀŦǘǎǎŎƘǳǘȊƎŜōƛŜǘϦ ǳƴŘ ϦbŀǘǳǊǇŀǊƪ 
IǳƴǎǊǸŎƪϦ Ǿƻƴ ŘŜǊ ǿŜƛǘŜǊŜƴ tƭŀƴǳƴƎ ŀǳǎƎŜǎŎƘƭƻǎǎŜƴΦ

рн

5ƛŜ CƭŅŎƘŜ рн ǿƛǊŘ ǿƛŜŘŜǊ ŀǳŦƎŜƴƻƳƳŜƴΦ

нллψм aŀǎƭŀǘƻƴ 
wŜŎƘǘǎŀƴǿŀƭǘǎƎŜǎŜƭƭǎŎƘŀŦǘ 
ƳōI

нрΦлоΦнлнр 5ƛŜ YǊƛǘŜǊƛŜƴ ŀǳŦ {ǘǳŦŜ LLL ōŜǎŎƘǊŜƛōǘ ŘŜǊ tƭŀƴƎŜōŜǊ ǿƛǊ ŦƻƭƎǘΥ
Ϧ5ƛŜǎŜ ǎƛƴŘ ƛƳ wŀƘƳŜƴ Ǿƻƴ tƭŀƴǳƴƎŜƴ ƎǊǳƴŘǎŅǘȊƭƛŎƘ Ȋǳ ōŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎŜƴ
ǳƴŘ ƪǀƴƴŜƴ ƭŜǘȊǘŜǊŜ ŘŀƳƛǘ ƳƛƴŘŜǎǘŜƴǎ ŜǊǎŎƘǿŜǊŜƴΦ LƘǊ DŜǿƛŎƘǘ ƛǎǘ ŀƭƭŜǊŘƛƴƎǎ
ƴƛŎƘǘ ǎƻ ƘƻŎƘ ŀƴȊǳǎƛŜŘŜƭƴΣ Řŀǎǎ Ŝƛƴ ǇŀǳǎŎƘŀƭŜǊ !ǳǎǎŎƘƭǳǎǎ ŀǳǎ ŘŜǊ
ǊŅǳƳƭƛŎƘŜƴ YǳƭƛǎǎŜ Ǿƻƴ ǾƻǊƴŜƘŜǊŜƛƴ ƎŜǊŜŎƘǘŦŜǊǘƛƎǘ ƛǎǘΦ !ƭƭŜǊŘƛƴƎǎ ƪŀƴƴ ōŜƛ
ŜƛƴŜǊ ƘƻƘŜƴ !ƴȊŀƘƭ ǎƛŎƘ ǸōŜǊƭŀƎŜǊƴŘŜǊ YƻƴŦƭƛƪǘŦŀƪǘƻǊŜƴ ƻŘŜǊ ōŜƛ ŘŜǊ «ōŜǊƭŀƎŜǊǳƴƎ
ǎǇŜȊƛŦƛǎŎƘŜǊ YƻƴŦƭƛƪǘŜ ŜƛƴŜ tƭŀƴǳƴƎ ǎƻ ǎŎƘǿƛŜǊƛƎ ǎŜƛƴ ƻŘŜǊ ǎƻ ƎǊŀǾƛŜǊŜƴŘŜ CƻƭƎŜƴ ŜǊǿŀǊǘŜƴ ƭŀǎǎŜƴΣ 
Řŀǎǎ ŜƛƴŜ ²ŜƛǘŜǊǾŜǊŦƻƭƎǳƴƎ ȊǳƳƛƴŘŜǎǘ ŀƭǎ ǊŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴŜǊƛǎŎƘŜǎ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ ƴƛŎƘǘ ǎƛƴƴǾƻƭƭ ƛǎǘΦ 9ƛƴ 
ōŜǎƻƴŘŜǊǎ ƘƻƘŜǊ YƻƴŦƭƛƪǘ ƛǎǘ ƛƴǎōŜǎƻƴŘŜǊŜ ƛƳ Cŀƭƭ ŘŜǊ ƎŜƎŜƴǎŜƛǘƛƎŜƴ «ōŜǊƭŀƎŜǊǳƴƎ Ǿƻƴ bŀǘǳǊŀ πнлллπ
DŜōƛŜǘŜƴ ŀƴȊǳƴŜƘƳŜƴΦ
5ŀƘŜǊ ǿƛǊŘ ƴŀŎƘ ŘŜǊ !ǳŦƭƛǎǘǳƴƎ ǳƴŘ ±ŜǊƻǊǘǳƴƎ ŘŜǊ ŜǊǎƛŎƘǘƭƛŎƘŜƴ YƻƴŦƭƛƪǘŜ
ŜƛƴŜ YƻƴŦƭƛƪǘǸōŜǊƭŀƎŜǊǳƴƎ ό!ŘŘƛǘƛƻƴύ ŜǊŦƻƭƎŜƴΣ ŀǳǎ ŘŜǊ ŘƛŜ ǎƻƎΦ YƻƴŦƭƛƪǘŘƛŎƘǘŜ
ŜƛƴŜǎ wŀǳƳŜǎ ƘŜǊǾƻǊƎŜƘǘΦ
π wŜƎƛƻƴŀƭŜǎ 9ƴŜǊƎƛŜƪƻƴȊŜǇǘ wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴ bŀƘŜΣ .ŀǳǎǘŜƛƴΥ tƻǘŜƴȊƛŀƭǎǘǳŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜΣ {Φ му π
9ƛƴŜ ǎƻƭŎƘŜ YƻƴŦƭƛƪǘǸōŜǊƭŀƎŜǊǳƴƎ ƪŀƴƴ ŦǸǊ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜ Ϧ{ƛŜǎōŀŎƘϦ ǎŎƘƻƴ ƴƛŎƘǘ ŀƴƎŜƴƻƳƳŜƴ ǿŜǊŘŜƴΦ 
5ƛŜǎ ȊŜƛƎŜƴ ōŜǊŜƛǘǎ ŘƛŜ ǾƻǊƭƛŜƎŜƴŘŜƴ DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎŜƴΦ
5ƛŜ CƭŅŎƘŜ ΣΣ{ƛŜǎōŀŎƘϦ ƛǎǘ Ƴƛǘ ŘŜƳ ǊŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴŜǊƛǎŎƘŜƴ YƻƴȊŜǇǘ ǾŜǊŜƛƴōŀǊΣ ƛƴǎōŜǎƻƴŘŜǊŜ ǎǇǊƛŎƘǘ ŘƛŜ 
[ŀƎŜ ƛƳ [ŀƴŘǎŎƘŀŦǘǎǎŎƘǳǘȊƎŜōƛŜǘ όмΦύ ǳƴŘ ŘƛŜ bŅƘŜ ȊǳƳ bŀǘǳǊǇŀǊƪ IǳƴǎǊǸŎƪ όнΦύ ƴƛŎƘǘ ƎŜƎŜƴ ŘƛŜ 
ƘƛŜǊ ōŜŀƴǘǊŀƎǘŜ CƭŅŎƘŜƴŀǳǎǿŜƛǎǳƴƎΦ 5ŀǊǸōŜǊ Ƙƛƴŀǳǎ ƛǎǘ ŘƛŜ !ōǿŅƎǳƴƎ ƛƴ .ŜȊǳƎ ŀǳŦ ŘƛŜ 
tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭƛŎƘŜ рл ƴƛŎƘǘ ƴŀŎƘǾƻƭƭȊƛŜƘōŀǊ όоΦύΦ

Lƴ ŘŜǊ ŜǊƴŜǳǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ǿǳǊŘŜƴ ƴǳǊ ƴƻŎƘ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜƴŅƴŘŜǊǳƴƎŜƴ ȊǳǊ !ƴƘǀǊǳƴƎ 
ƎŜōǊŀŎƘǘΣ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴǾƻǊǎŎƘƭŀƎ ǿǳǊŘŜ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ ŜǊǎǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ƴƛŎƘǘ 
ǾƻǊƎŜǘǊŀƎŜƴΦ 5ƛŜ CƭŅŎƘŜ Ϧ²ƛƴŘǇŀǊƪ {ƛŜǎōŀŎƘ {ǸŘϦ ǿƛǊŘ ŘŀƘŜǊ ƴƛŎƘǘ ŀǳŦƎŜƴƻƳƳŜƴΦ 
5ƛŜ wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴǳƴƎ Ƙŀǘ ŘŜƴ !ǳŦǘǊŀƎ ŘŜƴ CƭŅŎƘŜƴōŜƛǘǊŀƎǎǿŜǊǘ Ȋǳ ŜǊŦǸƭƭŜƴ όȊǳƴŅŎƘǎǘ 
мΣт҈ύΦ 5ŀŦǸǊ ǿǳǊŘŜƴ ŀǳǎǊŜƛŎƘŜƴŘ CƭŅŎƘŜƴ ŀǳǎƎŜǿŅƘƭǘΦ 9ǎ ǎǘŜƘǘ ŘŜƴ YƻƳƳǳƴŜƴ ŦǊŜƛ 
ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴǳƴƎ ǿŜƛǘŜǊŜ CƭŅŎƘŜƴ ŦǸǊ ŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ 
ŀǳǎȊǳǿŜƛǎŜƴΦ

мтп



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

нллψм aŀǎƭŀǘƻƴ 
wŜŎƘǘǎŀƴǿŀƭǘǎƎŜǎŜƭƭǎŎƘŀŦǘ 
ƳōI

нрΦлоΦнлнр мΦ [ŀƴŘǎŎƘŀŦǘǎǎŎƘǳǘȊƎŜōƛŜǘ
5ƛŜ ƘƛŜǊ ȊǳǊ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ōŜŀƴǘǊŀƎǘŜ CƭŅŎƘŜ Ϧ{ƛŜǎōŀŎƘϦ ƭƛŜƎǘ ȊǿŀǊ ƛƴƴŜǊƘŀƭō ŜƛƴŜǎ
[ŀƴŘǎŎƘŀŦǘǎǎŎƘǳǘȊƎŜōƛŜǘŜǎΣ ƧŜŘƻŎƘ ǎǘŜƘǘ ŘƛŜǎ ŘŜǊ ƘƛŜǊ ōŜŀƴǘǊŀƎǘŜƴ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ŀƭǎ
±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ ŦǸǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ ƴƛŎƘǘ ŜƴǘƎŜƎŜƴΦ 5ƛŜǎ ȊŜƛƎǘ ǎƛŎƘ ƛƴǎōŜǎƻƴŘŜǊŜ ŘŀǊŀƴΣ Řŀǎǎ ŦǸǊ 
ŘƛŜ CƭŅŎƘŜ ΣΣ{ƛŜǎōŀŎƘϦ ōŜǊŜƛǘǎ ǎŜŎƘǎ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ƎŜƴŜƘƳƛƎǘ ǿƻǊŘŜƴ ǎƛƴŘΦ 5ƛŜ DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎ 
ŘƛŜǎŜǊ !ƴƭŀƎŜƴ ǿŅǊŜ ƴƛŎƘǘ ƳǀƎƭƛŎƘ ƎŜǿŜǎŜƴΣ ǿŜƴƴ ŘŜǊ {ŎƘǳǘȊȊǿŜŎƪ ŘŜǎ [ŀƴŘǎŎƘŀŦǘǎǎŎƘǳǘȊƎŜōƛŜǘǎ 
ŘǳǊŎƘ ƛƘǊŜ 9ǊǊƛŎƘǘǳƴƎ ǿŜǎŜƴǘƭƛŎƘ ōŜŜƛƴǘǊŅŎƘǘƛƎǘ ǿƻǊŘŜƴ ǿŅǊŜΦ 5ƛŜ DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎǎǇǊŀȄƛǎ ŘŜǊ 
ȊǳǎǘŅƴŘƛƎŜƴ .ŜƘǀǊŘŜƴ ǎǇǊƛŎƘǘ ŘŀƳƛǘ ŜƛƴŘŜǳǘƛƎ ƎŜƎŜƴ Řŀǎ ±ƻǊƭƛŜƎŜƴ ŜƛƴŜǊ ǎŎƘǳǘȊƎǳǘǎǊŜƭŜǾŀƴǘŜƴ 
.ŜŜƛƴǘǊŅŎƘǘƛƎǳƴƎΦ 5ƛŜǎ ǿƛǊŘ ŀǳŎƘ ŘǳǊŎƘ Ϡ нс !ōǎΦ о {Φ м .bŀǘ{ŎƘD ŘŜǳǘƭƛŎƘΣ ŘŜǊ ŀǳǎŘǊǸŎƪƭƛŎƘ ŘƛŜ 
½ǳƭŅǎǎƛƎƪŜƛǘ Ǿƻƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ƛƴ [ŀƴŘǎŎƘŀŦǘǎǎŎƘǳǘȊƎŜōƛŜǘŜƴ ǾƻǊǎƛŎƘǘΣ ǿŜƴƴ ǎƛŜ Ƴƛǘ ŘŜƳ 
{ŎƘǳǘȊȊǿŜŎƪ ǾŜǊŜƛƴōŀǊ ǎƛƴŘ ƻŘŜǊ ƛƳ ǸōŜǊǿƛŜƎŜƴŘŜƴ ǀŦŦŜƴǘƭƛŎƘŜƴ LƴǘŜǊŜǎǎŜ ƭƛŜƎŜƴ ǳƴŘ ƴƛŎƘǘ ŀƴŘŜǊǎ 
ǾŜǊǿƛǊƪƭƛŎƘǘ ǿŜǊŘŜƴ ƪǀƴƴŜƴΦ Ϡ нс !ōǎΦ о {Φ м .bŀǘ{ŎƘD ǊŜŦƭŜƪǘƛŜǊǘ ŘŀƳƛǘ Řŀǎ ƎŜǎŜǘȊƎŜōŜǊƛǎŎƘŜ ½ƛŜƭΣ 
ŘŜƳ !ǳǎōŀǳ ŘŜǊ 9ǊƴŜǳŜǊōŀǊŜƴ 9ƴŜǊƎƛŜƴ ŀǳŎƘ ƛƴ {ŎƘǳǘȊƎŜōƛŜǘŜƴ ǳƴǘŜǊ !ōǿŅƎǳƴƎ ŀƭƭŜǊ ǊŜƭŜǾŀƴǘŜƴ 
.ŜƭŀƴƎŜ wŀǳƳ Ȋǳ ƎŜōŜƴΦ .ŜǎƻƴŘŜǊǎ ƘŜǊǾƻǊȊǳƘŜōŜƴ ƛǎǘ ƘƛŜǊōŜƛ ŀǳŎƘ ŘƛŜ ƎŜǎŜǘȊƭƛŎƘ ƴƻǊƳƛŜǊǘŜ 
!ōǿŅƎǳƴƎǎŜƴǘǎŎƘŜƛŘǳƴƎ ȊǳƎǳƴǎǘŜƴ ŘŜǊ 9ǊƴŜǳŜǊōŀǊŜƴ 9ƴŜǊƎƛŜƴ ƛƴ Ϡ н 99D όŀǳǎŦǸƘǊƭƛŎƘ ƘƛŜǊȊǳ ǳƴǘŜǊ 
tƪǘΦ 5Φ[ύΦ 5ŀƴŀŎƘ ƎŜƴƛŜǖǘ ŘŜǊ !ǳǎōŀǳ ŘŜǊ 9ǊƴŜǳŜǊōŀǊŜƴ 9ƴŜǊƎƛŜƴ τ ǳƴŘ ƘƛŜǊ ƛƴǎōŜǎƻƴŘŜǊŜ ŘŜǊ 
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ŀƴ [ŀƴŘ τ Ŝƛƴ ǾƻǊǊŀƴƎƛƎŜǎ ǀŦŦŜƴǘƭƛŎƘŜǎ LƴǘŜǊŜǎǎŜ ǳƴŘ ŘƛŜƴǘ ŘŜǊ ǀŦŦŜƴǘƭƛŎƘŜƴ {ƛŎƘŜǊƘŜƛǘΦ 
5ŜǊ DŜǎŜǘȊƎŜōŜǊ Ƙŀǘ ŘŀƳƛǘ ŜƛƴŜ ƪƭŀǊŜ !ōǿŅƎǳƴƎǎǾƻǊƎŀōŜ ǾƻǊƎŜƎŜōŜƴΥ .ŜƭŀƴƎŜ ŘŜǊ 
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ ǎƛƴŘ ōŜƛ ǇƭŀƴŜǊƛǎŎƘŜƴ 9ƴǘǎŎƘŜƛŘǳƴƎŜƴ ƎǊǳƴŘǎŅǘȊƭƛŎƘ ƘǀƘŜǊ Ȋǳ ƎŜǿƛŎƘǘŜƴ ŀƭǎ 
ƪƻƴƪǳǊǊƛŜǊŜƴŘŜ LƴǘŜǊŜǎǎŜƴΣ ǎƻǿŜƛǘ ƪŜƛƴŜ ŜƴǘƎŜƎŜƴǎǘŜƘŜƴŘŜƴ ȊǿƛƴƎŜƴŘŜƴ .ŜƭŀƴƎŜ ǾƻǊƭƛŜƎŜƴΦ 5ƛŜǎŜ 
±ƻǊǊŀƴƎŜƴǘǎŎƘŜƛŘǳƴƎ ǿƛǊƪǘ ǎƛŎƘ ǳƴƳƛǘǘŜƭōŀǊ ŀǳŦ ŘƛŜ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ƎŜŜƛƎƴŜǘŜǊ CƭŅŎƘŜƴ ŀǳǎ ǳƴŘ 
ƎŜōƛŜǘŜǘ ŜǎΣ ƛƳ ½ǿŜƛŦŜƭ ȊǳƎǳƴǎǘŜƴ ŘŜǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ Ȋǳ ŜƴǘǎŎƘŜƛŘŜƴ τ ƛƴǎōŜǎƻƴŘŜǊŜ ŘŀƴƴΣ 
ǿŜƴƴ ǿƛŜ ƘƛŜǊ ƪŜƛƴŜ ǸōŜǊǿƛŜƎŜƴŘŜƴ {ŎƘǳǘȊƎǊǸƴŘŜ ŜƴǘƎŜƎŜƴǎǘŜƘŜƴΦ

Lƴ ŘŜǊ ŜǊƴŜǳǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ǿǳǊŘŜƴ ƴǳǊ ƴƻŎƘ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜƴŅƴŘŜǊǳƴƎŜƴ ȊǳǊ !ƴƘǀǊǳƴƎ 
ƎŜōǊŀŎƘǘΣ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴǾƻǊǎŎƘƭŀƎ ǿǳǊŘŜ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ ŜǊǎǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ƴƛŎƘǘ 
ǾƻǊƎŜǘǊŀƎŜƴΦ 5ƛŜ CƭŅŎƘŜ Ϧ²ƛƴŘǇŀǊƪ {ƛŜǎōŀŎƘ {ǸŘϦ ǿƛǊŘ ŘŀƘŜǊ ƴƛŎƘǘ ŀǳŦƎŜƴƻƳƳŜƴΦ 

мтр



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

нллψм aŀǎƭŀǘƻƴ 
wŜŎƘǘǎŀƴǿŀƭǘǎƎŜǎŜƭƭǎŎƘŀŦǘ 
ƳōI

нрΦлоΦнлнр 5ŜǊ tƭŀƴƎŜōŜǊ ŜǊƪŜƴƴǘ ŀǳŎƘ ŘƛŜ ƪƭŀǊŜ !ōǿŅƎǳƴƎǎǾƻǊƎŀōŜ ŘŜǎ Ϡ н 99D ƛƴ ǎŜƛƴŜǊ
ŀƪǘǳŜƭƭŜƴ tƭŀƴǳƴƎǎƪƻƴȊŜǇǘƛƻƴΥ Ϧ5ŀǎ ǸōŜǊǊŀƎŜƴŘŜ ǀŦŦŜƴǘƭƛŎƘŜ LƴǘŜǊŜǎǎŜ ƎŜƳΦ Ϡ н 99D ǿƛǊŘ ŘǳǊŎƘ ŘƛŜ 
!ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ Ǿƻƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƎŜōƛŜǘŜƴ ǸōŜǊ ŘƛŜ wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴǳƴƎ ǎƛŎƘŜǊƎŜǎǘŜƭƭǘΦ bŀŎƘ 9ǊǊŜƛŎƘŜƴ ŘŜǎ 
CƭŅŎƘŜƴōŜƛǘǊŀƎǎǿŜǊǘŜǎ ƛǎǘ Řŀǎ ǸōŜǊǊŀƎŜƴŘŜ ǀŦŦŜƴǘƭƛŎƘŜ LƴǘŜǊŜǎǎŜ ƴƛŎƘǘ ƳŜƘǊ ƎŜƎŜōŜƴΦ
π !ōǿŅƎǳƴƎǎǘŀōŜƭƭŜΣ {Φ нпΣ ǾƎƭΦ ŀǳŎƘ {Φ нрΣ мфоΣ нмоΣ нмуΣ омпΣ омсΣ омфΣ онпΣоор ŦΦΣ
пнс π
5ŜǊ tƭŀƴƎŜōŜǊ ǾŜǊƪŜƴƴǘ ƘƛŜǊōŜƛ ƧŜŘƻŎƘΣ Řŀǎǎ ǿŅƘǊŜƴŘ ŘŜǊ !ǳŦǎǘŜƭƭǳƴƎ ŘŜǊ пΦ ¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ŘŜǎ 
wht wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπbŀƘŜ нлмп Ϡ н 99D Ǿƻƭƭ Ȋǳ ōŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎŜƴ
ƛǎǘΣ Řŀ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜƴōŜƛǘǊŀƎǎǿŜǊǘŜ ŜǊǎǘ ƴŀŎƘ CŜǎǘǎǘŜƭƭǳƴƎ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴōŜƛǘǊŀƎǎǿŜǊǘŜ ŀǳŎƘ
ŜǊǊŜƛŎƘǘ ǎƛƴŘΦ 5ŀŦǸǊ Ƴǳǎǎ ŘŜǊ ŀƪǘǳŜƭƭŜ tƭŀƴ ƎŜƴŜƘƳƛƎǘ ǿŜǊŘŜƴΦ 5ƛŜ DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎ
ƪŀƴƴ ƴǳǊ ŜǊŦƻƭƎŜƴΣ ǿŜƴƴ ŘŜǊ ŀƪǘǳŜƭƭŜ tƭŀƴ ƪŜƛƴŜ aŅƴƎŜƭ ŀǳŦǿŜƛǎǘΣ Ϡ мл !ōǎΦ н [tLDΦ
²ŅƘǊŜƴŘ ŘŜǊ !ǳŦǎǘŜƭƭǳƴƎ ŘŜǎ wŀǳƳƻǊŘƴǳƴƎǎǇƭŀƴǎ ƪŀƴƴ ǎƻƳƛǘ Ǿƻƴ ŜƛƴŜƳ ŜǊǊŜƛŎƘǘŜƴ
CƭŅŎƘŜƴōŜƛǘǊŀƎǎǿŜǊǘ ƴƻŎƘ ƴƛŎƘǘ ŀǳǎƎŜƎŀƴƎŜƴ ǿŜǊŘŜƴ ǳƴŘ ŘŜǊ tƭŀƴƎŜōŜǊ Ƙŀǘ Ϡ н 99D
ǎŜƛƴŜǊ !ōǿŅƎǳƴƎǎŜƴǘǎŎƘŜƛŘǳƴƎ ǾƻƭƭǳƳŦŅƴƎƭƛŎƘ ȊǳƎǊǳƴŘŜ Ȋǳ ƭŜƎŜƴΦ ¢ǳǘ ŜǊ ŘƛŜǎ ƴƛŎƘǘ
τ ǿƛŜ ƘƛŜǊ τΣ ƭƛŜƎǘ Ŝƛƴ !ōǿŅƎǳƴƎǎŦŜƘƭŜǊ ǾƻǊΦ
нΦ bŅƘŜ ȊǳƳ bŀǘǳǊǇŀǊƪ IǳƴǎǊǸŎƪ
5ƛŜ ƘƛŜǊ ȊǳǊ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ōŜŀƴǘǊŀƎǘŜ CƭŅŎƘŜ Ϧ{ƛŜǎōŀŎƘϦ ƭƛŜƎǘ ōŜǊŜƛǘǎ ŎŀΦ нΦплл Ƴ Ǿƻƴ
ŘŜǊ DǊŜƴȊŜ ŘŜǎ bŀǘǳǊǇŀǊƪǎ ŜƴǘŦŜǊƴǘΦ 5ŀƳƛǘ ōŜǊǸƘǊǘ ŘƛŜ ōŜŀƴǘǊŀƎǘŜ CƭŅŎƘŜ ΣΣ{ƛŜǎōŀŎƘϦ Řŀǎ 
{ŎƘǳǘȊƎŜōƛŜǘ ǎŎƘƻƴ ƎŀǊ ƴƛŎƘǘΦ 5ŜǊ ±ŜǊōƻǘǎǘŀǘōŜǎǘŀƴŘ ŘŜǎ Ϡ мп {ǘŀŀǘǎ± ōŜǎŎƘǊŅƴƪǘ ǎƛŎƘ ŀǳŦ ǎƻƭŎƘŜ 
ǳƴȊǳƭŅǎǎƛƎŜƴ bǳǘȊǳƴƎŜƴ ōȊǿΦ IŀƴŘƭǳƴƎŜƴΣ ŘƛŜ ƛƴƴŜǊƘŀƭō ŘŜǎ bŀǘƛƻƴŀƭǇŀǊƪƎŜōƛŜǘǎ ŘǳǊŎƘƎŜŦǸƘǊǘ 
ǿŜǊŘŜƴ ǎƻƭƭŜƴΦ 5ƛŜ ƘƛŜǊ ōŜŀƴǘǊŀƎǘŜ CƭŅŎƘŜ {ƛŜǎōŀŎƘ ƭƛŜƎǘ ƧŜŘƻŎƘ ƎŜǊŀŘŜ ƴƛŎƘǘ ƛƴƴŜǊƘŀƭō ŘŜǎ 
bŀǘǳǊǇŀǊƪƎŜōƛŜǘǎΣ ǎƻƴŘŜǊƴ ƛƴ ŜƛƴŜǊ 9ƴǘŦŜǊƴǳƴƎ Ǿƻƴ ŎŀΦ нΦплл ƳΦ 5ƛŜ 9ǊŦǸƭƭǳƴƎ ŘŜǊ ±ŜǊōƻǘǎƴƻǊƳ ŘŜǎ 
Ϡ мп {ǘŀŀǘǎ± ƪƻƳƳǘ ŘŜƳƴŀŎƘ ǎŎƘƻƴ ŀǳŦƎǊǳƴŘ ŘŜǊ [ŀƎŜ ŘŜǊ ōŜŀƴǘǊŀƎǘŜƴ CƭŅŎƘŜ ŀǳ.ŜǊƘŀƭō ŘŜǎ 
bŀǘǳǊǇŀǊƪƎŜōƛŜǘǎ ƴƛŎƘǘ ƛƴ .ŜǘǊŀŎƘǘΦ

LƳ ŀƪǘǳŜƭƭŜƴ tƭŀƴŜƴǘǿǳǊŦ ǿŜǊŘŜƴ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜƴōŜƛǘǊŀƎǎǿŜǊǘŜ Ǿƻƴ мΣт҈ ŦǸǊ ŘƛŜ wŜƎƛƻƴ 
wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπbŀƘŜ όōƛǎ нлнтύ ǳƴŘ нΣн҈ ŦǸǊ wƘŜƛƴƭŀƴŘπtŦŀƭȊ όōƛǎ нлолύ Ƴƛǘ ƳŜƘǊ ŀƭǎ 
о҈ ŘŜǳǘƭƛŎƘ ǸōŜǊǎŎƘǊƛǘǘŜƴΦ
5ŜǊ 9ƛƴǿŜƴŘŜǊ ǾŜǊƪŜƴƴǘ ƘƛŜǊ ŘŜƴ ¦ƴǘŜǊǎŎƘƛŜŘ ȊǿƛǎŎƘŜƴ DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎǎπ ǳƴŘ 
tƭŀƴǳƴƎǎŜōŜƴŜΦ CǸǊ DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎǎŀƴǘǊŅƎŜ Ǝƛƭǘ Řŀǎ ½ƛŜƭ ǘŀǘǎŅŎƘƭƛŎƘ ŜǊǎǘ Ƴƛǘ 
±ŜǊōƛƴŘƭƛŎƘƪŜƛǘ ŘŜǊ пΦ ¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ŀƭǎ ŜǊǊŜƛŎƘǘΦ
5ƛŜ tƭŀƴǳƴǎƎŜōŜƴŜ ŜǊȊŜǳƎǘ ƧŜŘƻŎƘ ƪŜƛƴŜ ±ŜǊōƛƴŘƭƛŎƘƪŜƛǘ ǾƻǊ ŘŜǊ DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎ ŘŜǎ 
tƭŀƴǎΣ ǎƛŜ ƛǎǘ ŀƭƭŜƴŦŀƭƭǎ ŀƭǎ ǎƻƴǎǘƛƎŜǎ 9ǊŦƻǊŘŜǊƴƛǎ ŘŜǊ wŀǳƳƻǊŘƴǳƴƎ Ȋǳ ōŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎŜƴΦ
5ƛŜ wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴǳƴƎ Ƴǳǎǎ ǎƛŎƘŜǊǎǘŜƭƭŜƴΣ Řŀǎǎ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴōŜƛǘǊŀƎǎǿŜǊǘ ƴŀŎƘ ²ƛƴŘ.D 
ŜǊǊŜƛŎƘǘ ǿƛǊŘΦ 5ŀǊǸōŜǊ Ƙƛƴŀǳǎ ƎŜƘŜƴŘŜ CƭŅŎƘŜƴŀǳǎǿŜƛǎǳƴƎŜƴ ǎƛƴŘ ƳǀƎƭƛŎƘΣ ŀōŜǊ 
ƴƛŎƘǘ ȊǿƛƴƎŜƴŘΦ Ϡ н 99D ǾŜǊǇŦƭƛŎƘǘŜǘ ŘŜƴ tƭŀƴǳƴƎǎƎǘǊŅƎŜǊ ƴƛŎƘǘ ŘŀȊǳ ƧŜŘŜ ǇƻǘŜƴȊƛŜƭƭ 
ƳǀƎƭƛŎƘŜ CƭŅŎƘŜ ŀƭǎ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ ŦŜǎǘȊǳƭŜƎŜƴΦ 9ƛƴŜ ŀƴŘŜǊŜ wŜŎƘǘǎŀǳǎƭŜƎǳƴƎ ǿǸǊŘŜ 
Řŀǎ ²ƛƴŘ.D ǳƴŘ ŘƛŜ ŘŀǊƛƴ ŜǊƘŀƭǘŜƴŜƴ CƭŅŎƘŜƴōŜƛǘǊŀƎǎǿŜǊǘŜ ϦŀŘ ŀōǎǳǊŘǳƳϦ ŦǸƘǊŜƴΦ

5ŜǊ 9ƛƴǿŜƴŘŜǊ ǾŜǊǿŜŎƘǎŜƭǘ ƘƛŜǊ bŀǘǳǊǇŀǊƪ ǳƴŘ bŀǘƛƻƴŀƭǇŀǊƪΦ 5ŜǊ bŀǘƛƻƴŀƭǇŀǊƪ 
IǳƴǎǊǸŎƪπIƻŎƘǿŀƭŘ ƛǎǘ !ǳǎǎŎƘƭǳǎǎƎŜōƛŜǘ ŦǸǊ ŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜΣ ŜƛƴŜ {ŎƘǳǘȊȊƻƴŜ ǳƳ 
ƛƘƴ ƘŜǊǳƳ Ǝƛōǘ Ŝǎ ƴƛŎƘǘΣ ǿŜǎƘŀƭō ŘŜǊ ƎŜƴŀǳŜ !ōǎǘŀƴŘ ƴŀŎƘǊŀƴƎƛƎ ƛǎǘΦ 5ƛŜ CƭŅŎƘŜ 
Ϧ{ƛŜǎōŀŎƘϦ ƭƛŜƎǘ ƧŜŘƻŎƘ ƛƳ bŀǘǳǊǇŀǊƪ {ŀŀǊπIǳƴǎǊǸŎƪΦ 5ƛŜǎ ƛǎǘ ƪŜƛƴ 
!ǳǎǎŎƘƭǳǎǎƪǊƛǘŜǊƛǳƳΣ ŀōŜǊ Ŝƛƴ wŜǎǘǊƛƪǘƛƻƴǎƪǊƛǘŜǊƛǳƳ ŀǳŦƎǊǳƴŘ ŘŜǎ [ŀƴŘǎŎƘŀŦǘǎōƛƭŘŜǎΦ

мтс



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

нллψм aŀǎƭŀǘƻƴ 
wŜŎƘǘǎŀƴǿŀƭǘǎƎŜǎŜƭƭǎŎƘŀŦǘ 
ƳōI

нрΦлоΦнлнр 9ƛƴŜǎ ǎƻƭŎƘŜƴ !ōǎǘŀƴŘŜǎ ōŜŘŀǊŦ Ŝǎ ŀǳŎƘ ƴƛŎƘǘΦ !ǳŎƘ ŜǊƎƛōǘ ǎƛŎƘ ŀǳǎ ŘŜƴ ŀƪǘǳŜƭƭŜƴ
tƭŀƴǳƴǘŜǊƭŀƎŜƴ ƴƛŎƘǘΣ ǿŀǊǳƳ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ǸōŜǊƘŀǳǇǘ !ǳǎǿƛǊƪǳƴƎŜƴ ŀǳŦ ŘƛŜ
bŀǘƛƻƴŀƭǇŀǊƪǎ ƘŀōŜƴ ǎƻƭƭǘŜƴΣ ǎƻ ƛǎǘ ŀƭǎ ōŜǎƻƴŘŜǊǎ ǎŎƘǸǘȊŜƴǎǿŜǊǘ ŘƻŎƘ ǎŎƘƻƴ ƴǳǊ ŘƛŜ
YŜǊƴȊƻƴŜ ŜƛƴŜǎ bŀǘǳǊǇŀǊƪǎ ŀƴȊǳǎŜƘŜƴΦ !ǳŎƘ Ϡ р ŘŜǊ {ŎƘǳǘȊƎŜōƛŜǘǎǾŜǊƻǊŘƴǳƴƎ ŦǸǊ
bŀǘǳǊǇŀǊƪǎ ŜǊƭŀǳōǘ ǳƴǘŜǊ ōŜǎǘƛƳƳǘŜƴ ±ƻǊŀǳǎǎŜǘȊǳƴƎŜƴ ŜōŜƴŦŀƭƭǎ ŘƛŜ 9ǊǊƛŎƘǘǳƴƎ Ǿƻƴ
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ό{ǘƛŎƘǿƻǊǘΥ DŜōƻǘ ŘŜǊ YƻƴŦƭƛƪǘōŜǿŅƭǘƛƎǳƴƎΣ ŀǳǎŦǸƘǊƭƛŎƘ ƘƛŜǊȊǳ
tƪǘΦ !ΦLLΦύΦ !ǳŎƘ ǿŜǊŘŜƴ ƪŜƛƴŜǊƭŜƛ YƻƴŦƭƛƪǘǇƻǘŜƴȊƛŀƭŜ Ȋǳ ŘŜƴ ƛƴ ŘŜǊ ƛƴ ŘŜƴ bŀǘǳǊǇŀǊƪǎ
ǾƻǊƘŀƴŘŜƴŜƴ CƭƻǊŀ ǳƴŘ Cŀǳƴŀ ŀǳŦƎŜȊŜƛƎǘΦ 9ƛƴ ǎƻƭŎƘ ǇŀǳǎŎƘŀƭŜǊ !ǳǎǎŎƘƭǳǎǎ
ƭŅǎǎǘ ǎƛŎƘ ŘŜƳƴŀŎƘ ƪŜƛƴŜǎŦŀƭƭǎ ǊŜŎƘǘŦŜǊǘƛƎŜƴΦ
9ƛƴ {ŎƘǳǘȊ ǾƻǊ ƳǀƎƭƛŎƘŜƴ !ǳǎǿƛǊƪǳƴƎŜƴ ƪŀƴƴ ȊǳŘŜƳ ōŜƛ ōŜǊŜƛǘǎ ŘŜǳǘƭƛŎƘ ƎŜǊƛƴƎŜǊŜƴ
!ōǎǘŅƴŘŜƴ ŜǊǊŜƛŎƘǘ ǿŜǊŘŜƴΦ {ƻ ǿŜǊŘŜƴ ŘƛŜ Ǿƻƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ǾŜǊǳǊǎŀŎƘǘŜƴ
[ŅǊƳǇŜƎŜƭ Ǿƻƴ пр Ř.ό!ύΣ ŀō ŘŜƴŜƴ ǸōŜǊƘŀǳǇǘ ŜǊǎǘ Ǿƻƴ .ŜƭŅǎǘƛƎǳƴƎŜƴ ƎŜǎǇǊƻŎƘŜƴ
ǿŜǊŘŜƴ ƪǀƴƴǘŜΣ ōŜǊŜƛǘǎ ƴŀŎƘ ǿŜƴƛƎŜƴ ƘǳƴŘŜǊǘ aŜǘŜǊ ǳƴǘŜǊǎŎƘǊƛǘǘŜƴΦ ¦ƴƳƛǘǘŜƭōŀǊŜ
!ǳǎǿƛǊƪǳƴƎŜƴ ŀǳŦ ŘƛŜ CƭƻǊŀ ǎƛƴŘ ƴǳǊ ǳƴƳƛǘǘŜƭōŀǊ ŀƳ {ǘŀƴŘƻǊǘ ǎŜƭōǎǘ ƴŀŎƘȊǳǿŜƛǎŜƴΣ
ǿŅƘǊŜƴŘ ŘƛŜ !ǳǎǿƛǊƪǳƴƎŜƴ ŀǳŦ ŘƛŜ Cŀǳƴŀ ǎŜƘǊ ŘƛŦŦŜǊŜƴȊƛŜǊǘ ǳƴŘ ŘŀƘŜǊ ŜƛƴȊŜƭŦŀƭƭōŜȊƻƎŜƴ ŀǳŦ 9ōŜƴŜ 
ŘŜǊ DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎǎǇƭŀƴǳƴƎ ōŜǘǊŀŎƘǘŜǘ ǿŜǊŘŜƴ ƳǸǎǎŜƴΦ 5ƛŜ DǊŜƴȊŜƴ ŘŜǎ bŀǘǳǊǇŀǊƪǎ ōŜŘǸǊŦǘŜƴ ŜƛƴŜǊ 
ƎŜǿƛǎǎŜƴ ƴŀǘǳǊōŜŘŜǳǘǎŀƳŜƴ !ōƎǊŜƴȊǳƴƎΣ ǎƻŘŀǎǎ ŜƛƴŜ ǿŜƛǘŜǊŜ !ōƎǊŜƴȊǳƴƎ ŘǳǊŎƘ !ōǎǘŅƴŘŜ ŘƛŜǎŜǊ 
DǊǀǖŜƴƻǊŘƴǳƴƎ ǿƛŘŜǊǎƛƴƴƛƎ ǳƴŘ ǿƛƭƭƪǸǊƭƛŎƘ ǎƛƴŘΦ !ǳǎ ŘŜǊ tƭŀƴōŜƎǊǸƴŘǳƴƎ ƎŜƘǘ ȊǳŘŜƳ ƴƛŎƘǘ 
ŀƴǎŀǘȊǿŜƛǎŜ ƘŜǊǾƻǊΣ ǿŀǊǳƳ ŘƛŜ LƴǘŜǊŜǎǎŜƴ ŜƛƴŜǎ ǿŜƛǘƭŅǳŦƛƎŜƴ aƛƴŘŜǎǘŀōǎǘŀƴŘŜǎ ȊǳƳ bŀǘƛƻƴŀƭǇŀǊƪ 
ŘŜƴ LƴǘŜǊŜǎǎŜƴ ŀƴ ŘŜǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ ǸōŜǊǿƛŜƎŜƴ ǎƻƭƭǘŜΦ LƳ 9ǊƎŜōƴƛǎ ŦŀƴŘ ŜƛƴŜ !ōǿŅƎǳƴƎ 
ŘŀƳƛǘ ǎŎƘƻƴ ƎŀǊ ƴƛŎƘǘ ǎǘŀǘǘΦ 9ƛƴ !ǳǎǎŎƘƭǳǎǎ ǿŜƎŜƴ ŘƛŜǎŜǊ bŅƘŜ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜ ΣΣ{ƛŜǎōŀŎƘϦ Ǿƻƴ ŎŀΦ нΦплл 
Ƴ ȊǳƳ bŀǘǳǊǇŀǊƪ ŦǸƘǊǘ ȊǳƳ !ōǿŅƎǳƴƎǎŦŜƘƭŜǊ ό!ōǿŅƎǳƴƎǎŦŜƘƭŜƛƴǎŎƘŅǘȊǳƴƎ ōȊǿΦ 
!ōǿŅƎǳƴƎǎŘƛǎǇǊƻǇƻǊǘƛƻƴŀƭƛǘŅǘύΦ
5ŀƳƛǘ ƪŀƴƴ ŀǳŎƘ ƴƛŎƘǘ Ǿƻƴ ŜƛƴŜǊ !ŘŘƛǘƛƻƴ ŜƛƴŜǊ YƻƴŦƭƛƪǘǸōŜǊƭŀƎŜǊǳƴƎ ƎŜǎǇǊƻŎƘŜƴ
ǿŜǊŘŜƴΦ

5ŜǊ 9ƛƴǿŜƴŘŜǊ ǾŜǊǿŜŎƘǎŜƭǘ ƘƛŜǊ bŀǘǳǊǇŀǊƪ ǳƴŘ bŀǘƛƻƴŀƭǇŀǊƪΦ 5ŜǊ bŀǘƛƻƴŀƭǇŀǊƪ 
IǳƴǎǊǸŎƪπIƻŎƘǿŀƭŘ ƛǎǘ !ǳǎǎŎƘƭǳǎǎƎŜōƛŜǘ ŦǸǊ ŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜΣ ŜƛƴŜ {ŎƘǳǘȊȊƻƴŜ ǳƳ 
ƛƘƴ ƘŜǊǳƳ Ǝƛōǘ Ŝǎ ƴƛŎƘǘΣ ǿŜǎƘŀƭō ŘŜǊ ƎŜƴŀǳŜ !ōǎǘŀƴŘ ƴŀŎƘǊŀƴƎƛƎ ƛǎǘΦ 5ƛŜ CƭŅŎƘŜ 
Ϧ{ƛŜǎōŀŎƘϦ ƭƛŜƎǘ ƧŜŘƻŎƘ ƛƳ bŀǘǳǊǇŀǊƪ {ŀŀǊπIǳƴǎǊǸŎƪΦ 5ƛŜǎ ƛǎǘ ƪŜƛƴ 
!ǳǎǎŎƘƭǳǎǎƪǊƛǘŜǊƛǳƳΣ ŀōŜǊ Ŝƛƴ wŜǎǘǊƛƪǘƛƻƴǎƪǊƛǘŜǊƛǳƳ ŀǳŦƎǊǳƴŘ ŘŜǎ [ŀƴŘǎŎƘŀŦǘǎōƛƭŘŜǎΦ

мтт



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

нллψм aŀǎƭŀǘƻƴ 
wŜŎƘǘǎŀƴǿŀƭǘǎƎŜǎŜƭƭǎŎƘŀŦǘ 
ƳōI

нрΦлоΦнлнр оΦ !ōƎǊŜƴȊǳƴƎ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ рл ƴƛŎƘǘ ƴŀŎƘǾƻƭƭȊƛŜƘōŀǊ
{ŎƘƭƛŜ.ƭƛŎƘ ƪŀƴƴ ŘƛŜ bƛŎƘǘŜƛƴōŜȊƛŜƘǳƴƎ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜ ΣΣ{ƛŜǎōŀŎƘϦ ƛƴ ŘƛŜ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ
рл ŘǳǊŎƘ ŘŜƴ tƭŀƴƎŜōŜǊ ƴƛŎƘǘ ƴŀŎƘǾƻƭƭȊƻƎŜƴ ǿŜǊŘŜƴΦ 5ŜǊ tƭŀƴƎŜōŜǊ ŦǸƘǊǘ ƛƴ ǎŜƛƴŜǊ 
ŜƛƴȊŜƭŦŀƭƭōŜȊƻƎŜƴŜƴ .ŜǘǊŀŎƘǘǳƴƎ ŘŜǊ tƭŀƴŦƭŅŎƘŜƴ Ȋǳ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭƛŎƘŜ рл ŀǳǎΥ
Ϧ5ƛŜ CƭŅŎƘŜƴŀōƎǊŜƴȊǳƴƎ ǸōŜǊƴƛƳƳǘ ŘƛŜ ǾƻǊƘŀƴŘŜƴŜƴ ²ƛƴŘŦƭŅŎƘŜƴ ǳƴŘ
ŀǊǊƻƴŘƛŜǊǘ ǎƛŜ ƳƻŘŜǊŀǘ ōƛǎ ŀƴ ŘƛŜ DǊŜƴȊŜƴ ŘŜǊ ŀƪǘǳŜƭƭŜƴ !ǳǎǎŎƘƭǳǎǎƎŜōƛŜǘŜΦ
5ŀōŜƛ ǿƛǊŘ ŀǳŎƘ Ŝƛƴ ƎǊǳƴŘǎŅǘȊƭƛŎƘ ŀƭǎ !ǳǎǎŎƘƭǳǎǎƪǊƛǘŜǊƛǳƳ ƎŜǿŜǊǘŜǘŜǊ !ƴǘŜƛƭ
ŘŜǎ wŜƎƛƻƴŀƭŜƴ .ƛƻǘƻǇǾŜǊōǳƴŘŜǎ ƛƴǘŜƎǊƛŜǊǘΣ Řŀ ŀƴƎŜǎƛŎƘǘǎ ŘŜǊ ōŜǊŜƛǘǎ
ōŜǎǘŜƘŜƴŘŜƴ ²ƛƴŘŦƭŅŎƘŜƴ Ƴƛǘ ǊŜŀƭƛǎƛŜǊǘŜƴ !ƴƭŀƎŜƴ ŘŀǾƻƴ ŀǳǎƎŜƎŀƴƎŜƴ
ǿƛǊŘΣ Řŀǎǎ ŘƛŜ ƘƛŜǊ ǊŜƭŜǾŀƴǘŜƴ ƴŀǘǳǊǎŎƘǳǘȊŦŀŎƘƭƛŎƘŜƴ YƻƴŦƭƛƪǘŜ ƎŜǇǊǸŦǘ ǳƴŘ
ŘƛŜ ±ŜǊǘǊŀƎƭƛŎƘƪŜƛǘ ŦŜǎǘƎŜǎǘŜƭƭǘ ǿǳǊŘŜΦϦ
π wŜƎƛƻƴŀƭŜǎ 9ƴŜǊƎƛŜƪƻƴȊŜǇǘ wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴ bŀƘŜΣ .ŀǳǎǘŜƛƴΥ tƻǘŜƴȊƛŀƭǎǘǳŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜΣ {Φ му π
5ƛŜ CƭŅŎƘŜƴŀōƎǊŜƴȊǳƴƎ ŜǊŦƻƭƎǘ ƎŜǊŀŘŜ ƴƛŎƘǘ ŘǳǊŎƘ ŜƛƴŜ ƳƻŘŜǊŀǘŜ !ǊǊƻƴŘƛŜǊǳƴƎ ŘŜǊ
ǾƻǊƘŀƴŘŜƴŜƴ ²ƛƴŘŦƭŅŎƘŜƴΣ Řŀ ƛƴ ŘƛŜǎŜƳ Cŀƭƭ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜ ΣΣ{ƛŜǎōŀŎƘϦ όǳƴŘ ŀǳŎƘ ŘƛŜ
CƭŅŎƘŜ ΣΣaƻǊǎŎƘōŜǊƎάΣ ŘŀȊǳ ǎƻƎƭŜƛŎƘύ Ƴƛǘ ƛƴ ŘƛŜ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ рл ŀǳŦȊǳƴŜƘƳŜƴ ƎŜǿŜǎŜƴ ǿŅǊŜΦ 
!ǳŎƘ ŦǸǊ ŘƛŜ ƘƛŜǊ ȊǳǊ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ōŜŀƴǘǊŀƎǘŜƴ CƭŅŎƘŜ ΣΣ{ƛŜǎōŀŎƘϦ ǿǳǊŘŜƴ ǊŜƭŜǾŀƴǘŜ 
ƴŀǘǳǊǎŎƘǳǘȊŦŀŎƘƭƛŎƘŜ YƻƴŦƭƛƪǘŜ ƎŜǇǊǸŦǘ ǳƴŘ ŘƛŜ ±ŜǊǘǊŅƎƭƛŎƘƪŜƛǘ ŦŜǎǘƎŜǎǘŜƭƭǘΦ !ǳǎ ŘŜǊ 
tƭŀƴǳƴƎǎƪƻƴȊŜǇǘƛƻƴ ƎŜƘǘ ƛƴ ƪŜƛƴǎǘŜǊ ²ŜƛǎŜ ƘŜǊǾƻǊΣ ǿŀǊǳƳ ƴǳǊ ŘƛŜ
.ŜǎǘŀƴŘǎŀƴƭŀƎŜƴ ŀǳŦ ŘŜǊ τ ōƛǎƭŀƴƎ ǾŜǊŦƻƭƎǘŜƴ τ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ рл ōŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎǘ
ǿǳǊŘŜƴΣ ŘƛŜ ōŜǊŜƛǘǎ ƎŜƴŜƘƳƛƎǘŜƴ !ƴƭŀƎŜƴ ǳƴǎŜǊŜǊ aŀƴŘŀƴǘǎŎƘŀŦǘ ƘƛƴƎŜƎŜƴ ƴƛŎƘǘΦ
5ŀƳƛǘ ƭƛŜƎǘ Ŝƛƴ !ōǿŅƎǳƴƎǎŦŜƘƭŜǊ ǾƻǊΦ

рл

5ƛŜ CƭŅŎƘŜ Ϧ{ƛŜǎōŀŎƘϦ ƭƛŜƎǘ ƛƴ ŜƛƴŜǊ 9ƴǘŦŜǊƴǳƴƎ Ǿƻƴ ŎŀΦ нΣр ƪƳ ȊǳǊ CƭŅŎƘŜ рлΣ Ŝǎ ƪŀƴƴ 
ŘŀƘŜǊ ƴƛŎƘǘ ƳŜƘǊ Ǿƻƴ ŜƛƴŜƳ ƎŜƳŜƛƴǎŀƳŜƴ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ ƻŘŜǊ ŜƛƴŜǊ !ǊǊƻƴŘƛŜǊǳƴƎ 
ŘŜǊ CƭŅŎƘŜ рл ƎŜǎǇǊƻŎƘŜƴ ǿŜǊŘŜƴΦ

мту



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

нллψм aŀǎƭŀǘƻƴ 
wŜŎƘǘǎŀƴǿŀƭǘǎƎŜǎŜƭƭǎŎƘŀŦǘ 
ƳōI

нрΦлоΦнлнр пΦ ½ǿƛǎŎƘŜƴŜǊƎŜōƴƛǎ
5ƛŜ !ǳǎŦǸƘǊǳƴƎŜƴ ȊǳǊ ƘƛŜǊ ōŜŀƴǘǊŀƎǘŜƴ CƭŅŎƘŜ ΣΣ{ƛŜǎōŀŎƘϦ ƘŀōŜƴ ƎŜȊŜƛƎǘΣ Řŀǎǎ ōŜǊŜƛǘǎ
ƪŜƛƴŜ !ŘŘƛǘƛƻƴ ŜƛƴŜǊ YƻƴŦƭƛƪǘǸōŜǊƭŀƎŜǊǳƴƎ ōŜǎǘŜƘǘΣ Řŀ ƛƴǎōŜǎƻƴŘŜǊŜ Řŀǎ 9ƛƴȊŜƭŦŀƭƭƪǊƛǘŜǊƛǳƳ 
ϦbŀǘǳǊǇŀǊƪϦ ŀǳŦƎǊǳƴŘ ŘŜǊ 9ƴǘŦŜǊƴǳƴƎ Ǿƻƴ ŎŀΦ нΦплл Ƴ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜ ΣΣ{ƛŜǎōŀŎƘϦ Ȋǳ ŘŜƳ bŀǘǳǊǇŀǊƪ 
ǎŎƘƻƴ ƎŀǊ ƴƛŎƘǘ ōŜǊǸƘǊǘ ǿƛǊŘΦ ½ǳŘŜƳ ǎǇǊƛŎƘǘ ŀǳŎƘ ŘƛŜ
[ŀƎŜ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜ ƛƴƴŜǊƘŀƭō ŜƛƴŜǎ [ŀƴŘǎŎƘŀŦǘǎǎŎƘǳǘȊƎŜōƛŜǘŜǎ ƴƛŎƘǘ ƎŜƎŜƴ ŘƛŜ ƘƛŜǊ ōŜŀƴǘǊŀƎǘŜ 
!ǳǎǿŜƛǎǳƴƎΣ Řŀ ōŜǊŜƛǘǎ ŘŜǊ DŜǎŜǘȊƎŜōŜǊ ŘŜǳǘƭƛŎƘ ƎŜƳŀŎƘǘ ƘŀǘΣ Řŀǎǎ ŘƛŜ 9ǊǊƛŎƘǘǳƴƎ ǳƴŘ ŘŜǊ .ŜǘǊƛŜō 
Ǿƻƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ƛƴƴŜǊƘŀƭō Ǿƻƴ [ŀƴŘǎŎƘŀŦǘǎǎŎƘǳǘȊƎŜōƛŜǘŜƴ ȊǳƭŅǎǎƛƎ ǎƛƴŘΦ 5ŀǎǎ ƘƛŜǊ ƪŜƛƴŜ 
ŜǊƘŜōƭƛŎƘŜƴ .ŜŜƛƴǘǊŅŎƘǘƛƎǳƴƎŜƴ ŘŜǎ [ŀƴŘǎŎƘŀŦǘǎǎŎƘǳǘȊƎŜōƛŜǘŜǎ Ȋǳ ŜǊǿŀǊǘŜƴ ǎƛƴŘΣ ȊŜƛƎǘ ǎƛŎƘ ōŜǊŜƛǘǎ 
ŀƴ ŘŜƴ ǾƻǊƭƛŜƎŜƴŘŜƴ ǎŜŎƘǎ DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎŜƴ Ǿƻƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ƛƴƴŜǊƘŀƭō ŘŜǊ ƘƛŜǊ 
ōŜŀƴǘǊŀƎǘŜƴ CƭŅŎƘŜ ΣΣ{ƛŜǎōŀŎƘϦΦ LƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ !ōǿŅƎǳƴƎ Ƴǳǎǎ ȊǳŘŜƳ Řŀǎ ŀǳǎŦǸƘǊƭƛŎƘ ǳƴǘŜǊ tƪǘΦ .Φ 
ŘŀǊƎŜǎǘŜƭƭǘŜ tƻǎƛǘƛǾƪǊƛǘŜǊƛǳƳΣ ǿŜƭŎƘŜǎ ŀǳŎƘ ŦǸǊ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜ ΣΣ{ƛŜǎōŀŎƘϦ ǎǘǊŜƛǘŜǘΣ ƘŜǊŀƴƎŜȊƻƎŜƴ 
ǿŜǊŘŜƴΦ 5ƛŜ bƛŎƘǘŀǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ŘŜǊ ƘƛŜǊ ōŜŀƴǘǊŀƎǘŜƴ CƭŅŎƘŜ ΣΣ{ƛŜǎōŀŎƘϦ ŦǸƘǊǘ ŘŀƳƛǘ Ȋǳ ŜƛƴŜƳ 
!ōǿŅƎǳƴƎǎŦŜƘƭŜǊ !ōǿŅƎǳƴƎǎŦŜƘƭŜƛƴǎŎƘŅǘȊǳƴƎ ōȊǿΦ !ōǿŅƎǳƴƎǎŘƛǎǇǊƻǇƻǊǘƛƻƴŀƭƛǘŅǘύΦ 5ƛŜ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ 
ŘŜǊ CƭŅŎƘŜ ΣΣ{ƛŜǎōŀŎƘϦ ƛǎǘ ƳƛǘƘƛƴ ŘǊƛƴƎŜƴŘ ƎŜōƻǘŜƴΦ
L±Φ CƭŅŎƘŜ ϦaƻǊǎŎƘōŜǊƎϦ
5ƛŜ ȊǳǊ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ōŜŀƴǘǊŀƎǘŜ CƭŅŎƘŜ ϦaƻǊǎŎƘōŜǊƎϦ ōŜŦƛƴŘŜǘ ǎƛŎƘ Ƴƛǘ ŜƛƴŜǊ .ŜǎǘŀƴŘǎŀƴƭŀƎŜ ό²9! 
YŀǊǎŎƘōŜǊƎύ ǳƴŘ ŜƛƴŜǊ ōŜǊŜƛǘǎ ōŜŀƴǘǊŀƎǘŜƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜ
όƛƳ ±ƻǊōŜǎŎƘŜƛŘǎǾŜǊŦŀƘǊŜƴ ƎŜƳΦ Ϡ ф !ōǎΦ м .LƳ{ŎƘDύ ƭŜŘƛƎƭƛŎƘ ŎŀΦ мΦллл Ƴ Ǿƻƴ ŘŜǊ
tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ рл ŜƴǘŦŜǊƴǘΦ 5ŜǊ ōŜŀƴǘǊŀƎǘŜƴ CƭŅŎƘŜƴŀǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ΣΣaƻǊǎŎƘōŜǊƎϦ ǎǘŜƘŜƴ
ƪŜƛƴŜ ǊŀǳƳƻǊŘƴŜǊƛǎŎƘŜƴ .ŜƭŀƴƎŜ ŜƴǘƎŜƎŜƴΦ IƛŜǊōŜƛ ƛǎǘ ȊǳƴŅŎƘǎǘ ŀǳŦ ŘƛŜ !ǳǎŦǸƘǊǳƴƎŜƴ ǳƴǘŜǊ tƪǘΦ 
/ΦLLLΦо Ȋǳ ǾŜǊǿŜƛǎŜƴΣ Řŀ ŀǳŎƘ ƴƛŎƘǘ ƴŀŎƘǾƻƭƭȊƛŜƘōŀǊ ƛǎǘΣ ǿŀǊǳƳ ŘŜǊ tƭŀƴƎŜōŜǊ ŘƛŜ ōŜǊŜƛǘǎ ǾƻǊƘŀƴŘŜƴŜ 
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜ YŀǊǎŎƘōŜǊƎ ǳƴŘ ŘƛŜ ōŜǊŜƛǘǎ ƛƳ ±ƻǊōŜǎŎƘŜƛŘǎǾŜǊŦŀƘǊŜƴ ōŜŦƛƴŘƭƛŎƘŜ 
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜ aƻǊǎŎƘōŜǊƎ ƴƛŎƘǘ ōŜƛ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴŀōƎǊŜƴȊǳƴƎ ŦǸǊ ŘƛŜ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ рл 
ōŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎǘ ƘŀǘΦ 5ŀƳƛǘ ƭƛŜƎǘ Ŝƛƴ 

рл

²ƛŜ ƻōŜƴ ŘŀǊƎŜƭŜƎǘΣ ōŜŦƛƴŘŜǘ ǎƛŎƘ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜ ƛƳ bŀǘǳǊǇŀǊƪ {ŀŀǊπIǳƴǎǊǸŎƪΦ Lƴ ŘŜǊ 
ŜǊƴŜǳǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ǿǳǊŘŜƴ ƴǳǊ ƴƻŎƘ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜƴŅƴŘŜǊǳƴƎŜƴ ȊǳǊ !ƴƘǀǊǳƴƎ 
ƎŜōǊŀŎƘǘΣ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴǾƻǊǎŎƘƭŀƎ ǿǳǊŘŜ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ ŜǊǎǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ƴƛŎƘǘ 
ǾƻǊƎŜǘǊŀƎŜƴΦ 5ƛŜ CƭŅŎƘŜ Ϧ²ƛƴŘǇŀǊƪ {ƛŜǎōŀŎƘ {ǸŘϦ ǿƛǊŘ ŘŀƘŜǊ ƴƛŎƘǘ ŀǳŦƎŜƴƻƳƳŜƴΦ 
5ƛŜ wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴǳƴƎ Ƙŀǘ ŘŜƴ !ǳŦǘǊŀƎ ŘŜƴ CƭŅŎƘŜƴōŜƛǘǊŀƎǎǿŜǊǘ Ȋǳ ŜǊŦǸƭƭŜƴ όȊǳƴŅŎƘǎǘ 
мΣт҈ύΦ 5ŀŦǸǊ ǿǳǊŘŜƴ ŀǳǎǊŜƛŎƘŜƴŘ CƭŅŎƘŜƴ ŀǳǎƎŜǿŅƘƭǘΦ 9ǎ ǎǘŜƘǘ ŘŜƴ YƻƳƳǳƴŜƴ ŦǊŜƛ 
ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴǳƴƎ ǿŜƛǘŜǊŜ CƭŅŎƘŜƴ ŦǸǊ ŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ 
ŀǳǎȊǳǿŜƛǎŜƴΦ

Lƴ ŘŜǊ ŜǊƴŜǳǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ǿǳǊŘŜƴ ƴǳǊ ƴƻŎƘ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜƴŅƴŘŜǊǳƴƎŜƴ ȊǳǊ !ƴƘǀǊǳƴƎ 
ƎŜōǊŀŎƘǘΣ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴǾƻǊǎŎƘƭŀƎ ǿǳǊŘŜ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ ŜǊǎǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ƴƛŎƘǘ 
ǾƻǊƎŜǘǊŀƎŜƴΦ 5ƛŜ CƭŅŎƘŜ Ϧ²ƛƴŘǇŀǊƪ YŀǊǎŎƘōŜǊƎκaƻǊǎŎƘōŜǊƎϦ ǿƛǊŘ ŘŀƘŜǊ ƴƛŎƘǘ 
ŀǳŦƎŜƴƻƳƳŜƴΦ 
5ƛŜ wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴǳƴƎ Ƙŀǘ ŘŜƴ !ǳŦǘǊŀƎ ŘŜƴ CƭŅŎƘŜƴōŜƛǘǊŀƎǎǿŜǊǘ Ȋǳ ŜǊŦǸƭƭŜƴ όȊǳƴŅŎƘǎǘ 
мΣт҈ύΦ 5ŀŦǸǊ ǿǳǊŘŜƴ ŀǳǎǊŜƛŎƘŜƴŘ CƭŅŎƘŜƴ ŀǳǎƎŜǿŅƘƭǘΦ 9ǎ ǎǘŜƘǘ ŘŜƴ YƻƳƳǳƴŜƴ ŦǊŜƛ 
ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴǳƴƎ ǿŜƛǘŜǊŜ CƭŅŎƘŜƴ ŦǸǊ ŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ 
ŀǳǎȊǳǿŜƛǎŜƴΦ

мтф



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр
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нллψм aŀǎƭŀǘƻƴ 
wŜŎƘǘǎŀƴǿŀƭǘǎƎŜǎŜƭƭǎŎƘŀŦǘ 
ƳōI

нрΦлоΦнлнр !ōǿŅƎǳƴƎǎŦŜƘƭŜǊ ǾƻǊΦ
CǸǊ ŘƛŜ 9ƛƴōŜȊƛŜƘǳƴƎ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜ ΣΣaƻǊǎŎƘōŜǊƎϦ ǎǇǊƛŎƘǘ ƛƴǎōŜǎƻƴŘŜǊŜ Řŀǎ ǳƴǘŜǊ tƪǘΦ
.Φ ŀǳǎŦǸƘǊƭƛŎƘ ŘŀǊƎŜǎǘŜƭƭǘŜ tƻǎƛǘƛǾƪǊƛǘŜǊƛǳƳΦ aƛǘ ŘŜǊ ±ŜǊƎǊǀǖŜǊǳƴƎ ŘŜǊ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ
рл ƪŀƴƴ ŘƛŜ .ǸƴŘŜƭǳƴƎǎǿƛǊƪǳƴƎ Ǿƻƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƎŜōƛŜǘŜƴ ǳƴŘ ŘŀƳƛǘ ŘƛŜ !ƪȊŜǇǘŀƴȊ
ƛƴ ŘŜǊ .ŜǾǀƭƪŜǊǳƴƎ ŜǊǊŜƛŎƘǘ ōȊǿΦ ǿŜƛǘŜǊ ƎŜŦǀǊŘŜǊǘ ǿŜǊŘŜƴΦ 5ƛŜ ƘƛŜǊ ōŜŀƴǘǊŀƎǘŜ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ŘŜǊ 
CƭŅŎƘŜ ΣΣaƻǊǎŎƘōŜǊƎϦ  ƛǎǘ ŘŜƳƴŀŎƘ ŘǊƛƴƎŜƴŘ ƎŜōƻǘŜƴΦ
±Φ CƭŅŎƘŜ ϦaŜŎƪŜƴōŀŎƘκ!ŎƘǘŜƭǎōŀŎƘϦ
5ƛŜ ƘƛŜǊ ȊǳǊ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ōŜŀƴǘǊŀƎǘŜ CƭŅŎƘŜ ΣΣaŜŎƪŜƴōŀŎƘκ!ŎƘǘŜƭǎōŀŎƘϦ ȊŜƛŎƘƴŜǘ
ǎƛŎƘ ŘǳǊŎƘ ƴŜǳƴ .ŜǎǘŀƴŘǎŀƴƭŀƎŜƴΣ ƭŀƴŘŜǊǸōŜǊƎǊŜƛŦŜƴŘ мн .ŜǎǘŀƴŘǎŀƴƭŀƎŜƴ ό{ǀǘŜǊƴύΣ
ŀǳǎΦ 9ǎ ƘŀƴŘŜƭǘ ǎƛŎƘ ƳƛǘƘƛƴ ǳƳ ŜƛƴŜƴ ŜǘŀōƭƛŜǊǘŜƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜǎǘŀƴŘƻǊǘΣ ŦǸǊ ŘŜƴ Řŀǎ tƻǎƛǘƛǾƪǊƛǘŜǊƛǳƳΣ 
ǿŜƭŎƘŜǎ ǳƴǘŜǊ tƪǘΦ .Φ ŀǳǎŦǸƘǊƭƛŎƘ ŘŀǊƎŜǎǘŜƭƭǘ ǿǳǊŘŜΣ ǎǘǊŜƛǘŜǘΦ !ǳǎ ŘŜƴ
tƭŀƴǳƴǘŜǊƭŀƎŜƴ ƎŜƘǘ ŘŀōŜƛ ƴƛŎƘǘ ƘŜǊǾƻǊΣ Řŀǎǎ ǎƛŎƘ ŘŜǊ tƭŀƴƎŜōŜǊ ƘƛŜǊƳƛǘ ŀǳǎŜƛƴŀƴŘŜǊƎŜǎŜǘȊǘ ƘŀǘΦ 
5ŀƳƛǘ ƭƛŜƎǘ Ŝƛƴ !ōǿŅƎǳƴƎǎŦŜƘƭŜǊ ό!ōǿŅƎǳƴƎǎŀǳǎŦŀƭƭύ ǾƻǊΦ
{ŎƘƭƛŜǖƭƛŎƘ ǎǇǊƛŎƘǘ ŦǸǊ ŘƛŜ ōŜŀƴǘǊŀƎǘŜ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎΣ Řŀǎǎ ŘƛŜ ǸōŜǊ WŀƘǊŜ ŜǊƘƻōŜƴŜƴ
ŀǊǘŜƴπ ǳƴŘ ƴŀǘǳǊǎŎƘǳǘȊǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜƴ ¦ƴǘŜǊǎǳŎƘǳƴƎŜƴ ƪŜƛƴŜǊƭŜƛ YƻƴŦƭƛƪǘŜ ŀǳŦǿŜƛǎŜƴΤ
ŘƛŜ CƭŅŎƘŜ ŘŜƳƴŀŎƘ ŀƭǎƻ ōŜǎƻƴŘŜǊǎ ŦǸǊ ŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ ƎŜŜƛƎƴŜǘ ƛǎǘΦ 5ŜǊ
ƘƛŜǊ ȊǳǊ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ōŜŀƴǘǊŀƎǘŜƴ CƭŅŎƘŜ ΣaŜŎƪŜƴōŀŎƘκ!ŎƘǘŜƭǎōŀŎƘϦ ǎǘŜƘŜƴ ŀǳŎƘ
ƪŜƛƴŜ ǎƻƴǎǘƛƎŜƴ ǊŀǳƳƻǊŘƴŜǊƛǎŎƘŜƴ .ŜƭŀƴƎŜ ŜƴǘƎŜƎŜƴΦ

рл

5ƛŜ CƭŅŎƘŜ ϦaŜŎƪŜƴōŀŎƘκ!ŎƘǘŜƭǎōŀŎƘϦ ǸōŜǊƭŀƎŜǊǘ ǎƛŎƘ Ƴƛǘ CƭŅŎƘŜƴ ŘŜǎ CŀŎƘōŜƛǘǊŀƎǎ 
!ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊΣ ƛƴǎōŜǎƻƴŘŜǊŜ ŘŜǊ ƴǀǊŘƭƛŎƘŜ ¢Ŝƛƭ ŜǊǎŎƘŜƛƴǘ ŀǳŦƎǊǳƴŘ ǎŜƛƴŜǎ 
IŀōƛǘŀǘǇƻǘŜƴȊƛŀƭǎ ǿƛŜ Ŝƛƴ ϦCƭŜŘŜǊƳŀǳǎƘƻǘǎǇƻǘϦΦ .Ŝƛ !ƴƭŀƎŜƴΣ ŘƛŜ ƻƘƴŜ 
.ŀǳƭŜƛǘǇƭŀƴǾŜǊŦŀƘǊŜƴ ŜǊǊƛŎƘǘŜǘ ǿǳǊŘŜƴΣ Ƙŀǘ ǎƛŎƘ ŘƛŜ tǊǸŦǳƴƎ ŘŜǎ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊŜǎ 
ȊǳƳŜƛǎǘ ŀǳŦ Řŀǎ ǳƴƳƛǘǘŜƭōŀǊŜ ¦ƳŦŜƭŘ ŘŜǊ ²ƛƴŘƪǊŀŦǘŀƴƭŀƎŜƴ ōŜǎŎƘǊŅƴƪǘΦ 5ŀǊŀǳǎ ƪŀƴƴ 
ƧŜŘƻŎƘ ƴƛŎƘǘ ƎŜŦƻƭƎŜǊǘ ǿŜǊŘŜƴΣ Řŀǎǎ ŘƛŜ ƎŜǎŀƳǘŜ CƭŅŎƘŜΣ ŘƛŜ ŜƛƴŜƳ ǇƻǘŜƴȊƛŜƭƭŜƴ 
±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ ȊǳȊǳǊŜŎƘƴŜƴ ǿŅǊŜΣ ƪƻƴŦƭƛƪǘŦǊŜƛ ƛƴ {ŀŎƘŜƴ 
!ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊ ƛǎǘΦ 5ƛŜǎ ǾŜǊŘŜǳǘƭƛŎƘǘ ŘƛŜ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ŘŜǊ ƻōŜǊŜƴ bŀǘǳǊǎŎƘǳǘȊōŜƘǀǊŘŜ 
ōŜƛ ŘŜǊ {D5 {ǸŘΣ ƛƴǎōΦ ƛƳ IƛƴōƭƛŎƪ ŀǳŦ ŘƛŜ ŜƴǘŦŀƭƭŜƴŘŜ CƭŅŎƘŜ нпΦ 5ƛŜǎŜ ƛǎǘ ƛƴ ŘƛŜǎŜǊ 
IƛƴǎƛŎƘǘ Ƴƛǘ ŘŜƳ ŀǳŦƎŜŦǸƘǊǘŜƴ .ŜƛǎǇƛŜƭ ǾŜǊƎƭŜƛŎƘōŀǊΦ !ǳŎƘ ōŜƛ ŘŜƴ ǎǸŘƭƛŎƘŜƴ !ƴƭŀƎŜƴ 
Ǝƛōǘ Ŝǎ «ōŜǊƭŀƎŜǊǳƴƎŜƴ Ƴƛǘ ŘŜƳ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊΦ

нллψм aŀǎƭŀǘƻƴ 
wŜŎƘǘǎŀƴǿŀƭǘǎƎŜǎŜƭƭǎŎƘŀŦǘ 
ƳōI

нрΦлоΦнлнр 9ǎ ƛǎǘ ŘŀōŜƛ ŀǳŎƘ ƴƛŎƘǘ ƴŀŎƘȊǳǾƻƭƭȊƛŜƘŜƴΣ Řŀǎǎ ŘŜǊ tƭŀƴƎŜōŜǊ CƭŅŎƘŜƴ Ƴƛǘ .ŜǎǘŀƴŘǎŀƴƭŀƎŜƴ
ŀǳǎǎŎƘƭƛŜǖǘΣ ŀōŜǊ CƭŅŎƘŜƴ ŀǳǎǿŜƛǎǘΣ ŀǳŦ ŘŜƴŜƴ ōƛǎƭŀƴƎ ƴƻŎƘ ƪŜƛƴŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ
ǊŜŀƭƛǎƛŜǊǘ ǎƛƴŘΦ bƛŎƘǘ ƴǳǊ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ !ōǿŅƎǳƴƎǎŜƴǘǎŎƘŜƛŘǳƴƎΣ ǎƻƴŘŜǊƴ
ŀǳŎƘ ŦǸǊ Řŀǎ 9ǊǊŜƛŎƘŜƴ ŘŜǎ CƭŅŎƘŜƴōŜƛǘǊŀƎǎǿŜǊǘŜǎΣ ƛǎǘ ŘŀƘŜǊ ōŜǎƻƴŘŜǊǎ ƪǊƛǘƛǎŎƘ
Ȋǳ ƘƛƴǘŜǊŦǊŀƎŜƴΣ ƻō ŘƛŜ ΣΣǳƴōŜǊǸƘǊǘŜƴϦ CƭŅŎƘŜƴ ŀǳŎƘ ǘŀǘǎŅŎƘƭƛŎƘ Řŀǎ tƻǘŜƴȊƛŀƭ ƘŀōŜƴΣ
ǎƛŎƘ ōŜƛ ŘŜǊ wŜŀƭƛǎƛŜǊǳƴƎ Ǿƻƴ ²ƛƴŘǇǊƻƧŜƪǘŜƴ ŘǳǊŎƘȊǳǎŜǘȊŜƴ ƻŘŜǊ ƻō ŘƛŜǎŜ ƴǳǊ ǘƘŜƻǊŜǘƛǎŎƘŜǊbŀǘǳǊ 
ǎƛƴŘΣ ǿŜƛƭ ŘƻǊǘ Ŝǘǿŀ ¦ƳǎǘŅƴŘŜ ŜƴǘƎŜƎŜƴǎǘŜƘŜƴΣ ǿŜƭŎƘŜ ŀǳŦ wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴŜōŜƴŜ ƴƻŎƘ ƴƛŎƘǘ ŀōǎŜƘōŀǊ 
ǎƛƴŘ όȊΦ.Φ DŜƳŜƛƴŘŜƴ ǾŜǊǿŜƛƎŜǊƴ ƛƘǊ 9ƛƴǾŜǊƴŜƘƳŜƴΣ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊΣ hǊƻƎǊŀǇƘƛŜΣ bŜǘȊǾŜǊŦǸƎōŀǊƪŜƛǘ 
ŜǘŎΦ τ ǎƻ ōŜƛǎǇƛŜƭǎǿŜƛǎŜ ŦǸǊ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜƴ ǿŜǎǘƭƛŎƘ Ǿƻƴ {ŀǳƭƘŜƛƳΣ ƴǀǊŘƭƛŎƘ Ǿƻƴ CƭƻǊǎƘŜƛƳΣ CƭŅŎƘŜƴ ǳƳ 
{ƛŜƴƘŀŎƘŜƴōŀŎƘ ƻŘŜǊ {ŎƘƳƛŘǘƘŀŎƘŜƴōŀŎƘύΦ DŜōƛŜǘŜΣ ŘƛŜ ōŜǊŜƛǘǎ ŦǸǊ ŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ƎŜƴǳǘȊǘ 
ǿŜǊŘŜƴ τ ǿƛŜ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜ ΣΣaŜŎƪŜƴōŀŎƘκ!ŎƘǘŜƭǎōŀŎƘϦ τΣ ōŜǎǘŜƘŜƴ ǎƻƭŎƘŜ ½ǿŜƛŦŜƭ ƴƛŎƘǘΦ
{ŎƘƭƛŜǖƭƛŎƘ ƛǎǘ ŀǳŎƘ ƛƴ .ŜȊǳƎ ŀǳŦ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜ ΣΣaŜŎƪŜƴōŀŎƘκ!ŎƘǘŜƭǎōŀŎƘϦ ŀǳŦ ŘƛŜ !ōǎǘƛƳƳǳƴƎǎǇŦƭƛŎƘǘ 
ŘŜǎ tƭŀƴƎŜōŜǊǎ ƎŜƳΦ Ϡ т !ōǎΦ н {Φ о whDΣ Ϡ ф !ōǎΦ п {Φ м [tLD
όǎƛŜƘŜ ƘƛŜǊȊǳ tƪǘΦ /ΦмΦмΦύ ƘƛƴȊǳǿŜƛǎŜƴΦ 9ƛƴŜ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜ ΣΣaŜŎƪŜƴōŀŎƘκ!ŎƘǘŜƭǎōŀŎƘϦ ƛǎǘ 
ŘŜƳƴŀŎƘ ŘǊƛƴƎŜƴŘ ƎŜōƻǘŜƴΦ
±мΦ ½ǿƛǎŎƘŜƴŜǊƎŜōƴƛǎ
5ŜǊ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ŘŜǊ ƘƛŜǊ ōŜŀƴǘǊŀƎǘŜƴ ŦǸƴŦ CƭŀŎƘŜƴ ǎǘŜƘŜƴ ƪŜƛƴŜ ǊŀǳƳƻǊŘƴŜǊƛǎŎƘŜƴ
.ŜƭŀƴƎŜ ŜƴǘƎŜƎŜƴΣ ǾƛŜƭƳŜƘǊ ǎƛƴŘ ǎƛŜ Ƴƛǘ ŘŜƳ ǊŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴŜǊƛǎŎƘŜƴ YƻƴȊŜǇǘ ŘŜǎ tƭŀƴŜƴǘǿǳǊŦǎ 
ǾŜǊŜƛƴōŀǊΦ 5ŀǎ ŀƪǘǳŜƭƭŜ tƭŀƴƪƻƴȊŜǇǘ ƭŜƛŘŜǘ ǳƴǘŜǊ ŜǊƘŜōƭƛŎƘŜƴ !ōǿŅƎǳƴƎǎŦŜƘƭŜǊƴΦ 5ƛŜ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ 
ŘŜǊ ŦǸƴŦ ōŜŀƴǘǊŀƎǘŜƴ CƭŅŎƘŜƴ ΣΣDƛƳōǿŜƛƭŜǊΣ Σ.ƛǊƪŜƴŦŜƭŘϦΣ Ϧ{ƛŜǎōŀŎƘϦΣ Ϧ aƻǊǎŎƘōŜǊƎϦ ǳƴŘ 
ΣΣaŜŎƪŜƴōŀŎƘκ!ŎƘǘŜƭǎōŀŎƘϦ ƛǎǘ ƳƛǘƘƛƴ ŘǊƛƴƎŜƴŘ ƎŜōƻǘŜƴΦ

Lƴ ŘŜǊ ŜǊƴŜǳǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ǿǳǊŘŜƴ ƴǳǊ ƴƻŎƘ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜƴŅƴŘŜǊǳƴƎŜƴ ȊǳǊ !ƴƘǀǊǳƴƎ 
ƎŜōǊŀŎƘǘΣ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴǾƻǊǎŎƘƭŀƎ ǿǳǊŘŜ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ ŜǊǎǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ƴƛŎƘǘ 
ǾƻǊƎŜǘǊŀƎŜƴΦ 5ƛŜ CƭŅŎƘŜ ϦaŜŎƪŜƴōŀŎƘκ!ŎƘǘŜƭǎōŀŎƘϦ ǿƛǊŘ ŘŀƘŜǊ ƴƛŎƘǘ ŀǳŦƎŜƴƻƳƳŜƴΦ 
5ƛŜ wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴǳƴƎ Ƙŀǘ ŘŜƴ !ǳŦǘǊŀƎ ŘŜƴ CƭŅŎƘŜƴōŜƛǘǊŀƎǎǿŜǊǘ Ȋǳ ŜǊŦǸƭƭŜƴ όȊǳƴŅŎƘǎǘ 
мΣт҈ύΦ 5ŀŦǸǊ ǿǳǊŘŜƴ ŀǳǎǊŜƛŎƘŜƴŘ CƭŅŎƘŜƴ ŀǳǎƎŜǿŅƘƭǘΦ 9ǎ ǎǘŜƘǘ ŘŜƴ YƻƳƳǳƴŜƴ ŦǊŜƛ 
ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴǳƴƎ ǿŜƛǘŜǊŜ CƭŅŎƘŜƴ ŦǸǊ ŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ 
ŀǳǎȊǳǿŜƛǎŜƴΦ

9ƛƴŜ !ōǎǘƛƳƳǳƴƎ Ƴƛǘ ŘŜƳ {ŀŀǊƭŀƴŘ ƛǎǘ ŜǊŦƻƭƎǘΣ Ŝƛƴ ŘƛǊŜƪǘŜǊ ǊŅǳƳƭƛŎƘŜǊ 
½ǳǎŀƳƳŜƴƘŀƴƎ ȊǿƛǎŎƘŜƴ ŘŜƴ DŜōƛŜǘŜƴ ōŜƛŘǎŜƛǘǎ ŘŜǊ [ŀƴŘŜǎƎǊŜƴȊŜ ōŜǎǘŜƘǘ ƴƛŎƘǘΦ

мул



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

нллψм aŀǎƭŀǘƻƴ 
wŜŎƘǘǎŀƴǿŀƭǘǎƎŜǎŜƭƭǎŎƘŀŦǘ 
ƳōI

нрΦлоΦнлнр5Φ .ŜǎƻƴŘŜǊŜǎ ǀŦŦŜƴǘƭƛŎƘŜǎ LƴǘŜǊŜǎǎŜ ŀƴ ŘŜǊ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ
CǸǊ ŘƛŜ ōŜŀƴǘǊŀƎǘŜ DŜōƛŜǘǎŀǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ōŜǎǘŜƘǘ Ŝƛƴ ōŜǎƻƴŘŜǊŜǎ ǀŦŦŜƴǘƭƛŎƘŜǎ LƴǘŜǊŜǎǎŜΦ
5ƛŜǎ ŜǊƎƛōǘ ǎƛŎƘ ōŜǊŜƛǘǎ ŀǳǎ ŘŜǊ ŘŜƳ ƎŜǎŜǘȊƎŜōŜǊƛǎŎƘŜƴ ²ƛƭƭŜƴ ȊǳǊ CǀǊŘŜǊǳƴƎ ŘŜǎ
YƭƛƳŀǎŎƘǳǘȊŜǎ ǳƴŘ ŘŜƳ ŜǊƪƭŅǊǘŜƴ ½ƛŜƭ ŘŜǊ .ǳƴŘŜǎǊŜǇǳōƭƛƪ 5ŜǳǘǎŎƘƭŀƴŘΣ ŘƛŜ 9ǊƘǀƘǳƴƎ
ŘŜǎ {ǘǊƻƳŀƴǘŜƛƭǎ ŀǳǎ 9ǊƴŜǳŜǊōŀǊŜƴ 9ƴŜǊƎƛŜƴ ŀƳ ƎŜǎŀƳǘŜƴ {ǘǊƻƳōŜŘŀǊŦ Ȋǳ ŜǊǊŜƛŎƘŜƴΦ
½ǳ DǳƴǎǘŜƴ ŘŜǊ ƘƛŜǊ ōŜŀƴǘǊŀƎǘŜƴ CƭŅŎƘŜƴŀǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ǎǘǊŜƛǘŜƴ ƛƴ ŘŜǊ !ōǿŅƎǳƴƎ ƛƴǎōŜǎƻƴŘŜǊŜ Řŀǎ 
ǸōŜǊǊŀƎŜƴŘŜ ǀŦŦŜƴǘƭƛŎƘŜ LƴǘŜǊŜǎǎŜ ŀƳ !ǳǎōŀǳ ŘŜǊ 9ǊƴŜǳŜǊōŀǊŜƴ 9ƴŜǊƎƛŜƴ ƎŜƳŅǖ Ϡ н 99D ό[ύ ǎƻǿƛŜ 
ŘƛŜ YƭƛƳŀōŜǎŎƘƭǸǎǎŜ ŘŜǎ .ǳƴŘŜǎǾŜǊŦŀǎǎǳƴƎǎƎŜǊƛŎƘǘǎ
ŀǳǎ ŘŜƴ WŀƘǊŜƴ нлнм ǳƴŘ нлнн όммΦύΦ
LΦ «ōŜǊǊŀƎŜƴŘŜǎ ǀŦŦŜƴǘƭƛŎƘŜ LƴǘŜǊŜǎǎŜ ŀƳ !ǳǎōŀǳ ŘŜǊ 9ǊƴŜǳŜǊōŀǊŜƴ 9ƴŜǊƎƛŜƴ
ƴŀŎƘ Ϡ н 99D
5Ŝƴ 9ǊƴŜǳŜǊōŀǊŜƴ 9ƴŜǊƎƛŜƴ ƪƻƳƳǘ όǎǇŅǘŜǎǘŜƴǎύ ǎŜƛǘ ŘŜǊ 9ƛƴŦǸƘǊǳƴƎ ŘŜǎ Ϡ н 99D Ŝƛƴ
ǸōŜǊǊŀƎŜƴŘŜǎ ǀŦŦŜƴǘƭƛŎƘŜǎ LƴǘŜǊŜǎǎŜ ȊǳΦ {ƛŜ ŘƛŜƴŜƴ ŘŀǊǸōŜǊ Ƙƛƴŀǳǎ ŘŜǊ ǀŦŦŜƴǘƭƛŎƘŜƴ
{ƛŎƘŜǊƘŜƛǘΦ 5ƛŜǎ ǎǘŀǘǳƛŜǊǘ Ϡ н {Φ м 99DΦ 5ŀǊǸōŜǊ Ƙƛƴŀǳǎ ƭŜƎǘ Ϡ н {Φ н 99D ŦŜǎǘΣ Řŀǎǎ τ ōƛǎ ȊǳƳ 
9ǊǊŜƛŎƘŜƴ ŘŜǊ ¢ǊŜƛōƘŀǳǎƎŀǎƴŜǳǘǊŀƭƛǘŅǘ τ ǎƛŎƘ ŘƛŜ 9ǊƴŜǳŜǊōŀǊŜƴ 9ƴŜǊƎƛŜƴ ƛƴ ŘŜǊ wŜƎŜƭ ƛƴ ŀƭƭŜƴ 
!ōǿŅƎǳƴƎǎŜƴǘǎŎƘŜƛŘǳƴƎŜƴ ŘǳǊŎƘǎŜǘȊŜƴ ǎƻƭƭŜƴΦ
{ƻ Ƙŀǘ Řŀǎ h±D DǊŜƛŦǎǿŀƭŘ ƛƴ ŜƛƴŜǊ ŘŜƴƪƳŀƭǎŎƘǳǘȊǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜƴ 9ƴǘǎŎƘŜƛŘǳƴƎ ŦŜǎǘƎŜƘŀƭǘŜƴΣ
Řŀǎǎ Řŀǎ DŜǿƛŎƘǘΣ Řŀǎ ŘŜƴ 9ǊƴŜǳŜǊōŀǊŜƴ 9ƴŜǊƎƛŜƴ ƛƴ ƧŜŘŜǊ !ōǿŅƎǳƴƎǎŜƴǘǎŎƘŜƛŘǳƴƎ
ōŜƛȊǳƳŜǎǎŜƴ ƛǎǘΣ ŘǳǊŎƘ ŘƛŜ ƎŜǎŜǘȊƎŜōŜǊƛǎŎƘŜ 9ƴǘǎŎƘŜƛŘǳƴƎ ΣΣǾƻǊŜƛƴƎŜǎǘŜƭƭǘά
ƛǎǘΦ 5ƛŜǎ ƎŜƭǘŜ ƴƛŎƘǘ ŦǸǊ ΣΣŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜϦ ƎŜƴŜǊŜƭƭΣ ǎƻƴŘŜǊƴ ŦǸǊ ƧŜŘŜ ŜƛƴȊŜƭƴŜ
Ϧ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜϦΦ 5ŀǎ h±D ǳǊǘŜƛƭǘŜΣ Řŀǎǎ Ϡ н {Φ н 99D ŘŀƘƛƴƎŜƘŜƴŘ Ȋǳ ǾŜǊǎǘŜƘŜƴ
ǎŜƛΣ Řŀǎǎ ŘŜƴ 9ǊƴŜǳŜǊōŀǊŜƴ Ŝƛƴ ŘŜǊŀǊǘƛƎŜǎ !ōǿŅƎǳƴƎǎǸōŜǊƎŜǿƛŎƘǘ ȊǳƪƻƳƳŜΣ Řŀǎǎ
ǎƛŎƘ ŜƴǘƎŜƎŜƴǎǘŜƘŜƴŘŜ .ŜƭŀƴƎŜ ƴǳǊ ƛƴ ŀǘȅǇƛǎŎƘŜƴ CŅƭƭŜƴΣ ŀƭǎƻ ƛƴ {ƻƴŘŜǊƪƻƴǎǘŜƭƭŀǘƛƻƴŜƴΣ
ŘǳǊŎƘǎŜǘȊŜƴ ŘǸǊŦŜƴΦ
π h±D DǊŜƛŦǎǿŀƭŘΣ ¦ǊǘŜƛƭ ǾƻƳ тΦнΦнлно όр Y мтмκннύΣ ƛƴǎōΦ [ŜƛǘǎƛǘȊŜ уΣ фΣ мл π

5ŀǎ ƎŜƴŀƴƴǘŜ ¦ǊǘŜƛƭ ƛǎǘ ƴƛŎƘǘ ǾŜǊƎƭŜƛŎƘōŀǊΣ Řŀ Ŝǎ ƘƛŜǊōŜƛ ǳƳ ŜƛƴŜ 
ŘŜƴƪƳŀƭǎŎƘǳǘȊǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜ 9ƴǘǎŎƘŜƛŘǳƴƎ ǳƴŘ ƴƛŎƘǘ ǳƳ ŜƛƴŜ ǇƭŀƴŜǊƛǎŎƘŜ YƻƴȊŜǇǘƛƻƴ ȊǳǊ 
{ǘŜǳŜǊǳƴƎ ŘŜǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ƘŀƴŘŜƭǘŜΦ

мум



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

нллψм aŀǎƭŀǘƻƴ 
wŜŎƘǘǎŀƴǿŀƭǘǎƎŜǎŜƭƭǎŎƘŀŦǘ 
ƳōI

нрΦлоΦнлнр 5ƛŜǎŜǊ 9ƛƴƻǊŘƴǳƴƎ ŦƻƭƎǘŜ ŀǳŎƘ Řŀǎ h±D aǸƴǎǘŜǊ ƛƴ ŜƛƴŜƳ ¦ǊǘŜƛƭ ǾƻƳ млΦммΦнлноΦ
9ǎ ƭŜƎǘŜ ŘƛŜǎŜǎ ±ŜǊǎǘŅƴŘƴƛǎ ŀǳŎƘ ŦǸǊ YƻƴŦƭƛƪǘŜ Ƴƛǘ 5ŀǊǎǘŜƭƭǳƴƎŜƴ ƛƳ CƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴΣ
5ŀǊǎǘŜƭƭǳƴƎŜƴ ƛƴ ŜƛƴŜƳ [ŀƴŘǎŎƘŀŦǘǎǇƭŀƴΣ ŘŜǎ {ŎƘǳǘȊŜǎ ŘŜǊ ƴŀǘǸǊƭƛŎƘŜƴ 9ƛƎŜƴŀǊǘ ŘŜǊ [ŀƴŘǎŎƘŀŦǘΣ ŘŜǎ 
bŀǘǳǊǎŎƘǳǘȊŜǎ ǳƴŘ Ƴƛǘ 9ǊŘōŜōŜƴƳŜǎǎǘŀǘƛƻƴŜƴ ȊǳƎǊǳƴŘŜΦ
π h±D aƛƛƴǎǘŜǊΣ ¦ǊǘŜƛƭ ǾƻƳ млΦммΦнлно όт ! мрроκннύ π
5ŀǎ h±D .ŜǊƭƛƴπ.ǊŀƴŘŜƴōǳǊƎ ǘŜƛƭǘ ŘƛŜ ǳƳŦŀǎǎŜƴŘŜ !ƴǿŜƴŘǳƴƎ Ǿƻƴ Ϡ н 99D ŜōŜƴŦŀƭƭǎ
ǳƴŘ ǿŀƴŘǘŜ Ϡ н 99D ŀǳŎƘ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ !ōǿƛƎǳƴƎ ȊǳǊ 9ǊǘŜƛƭǳƴƎ ŜƛƴŜǊ 
²ŀƭŘǳƳǿŀƴŘƭǳƴƎǎƎŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎ Ƴƛǘ ŘŜƳ 9ǊƎŜōƴƛǎ ŀƴΣ Řŀǎǎ ŘƛŜ 9ǊǊƛŎƘǘǳƴƎ ŘŜǊ ²9! ǎƛŎƘ
ŘǳǊŎƘǎŜǘȊǘΦ
π h±D .ŜǊƭƛƴπ.ǊŀƴŘŜƴōǳǊƎΣ ¦ǊǘŜƛƭ ǾƻƳ мпΦсΦнлно όh±D оŀ ! олκноύ π
±ƻǊ ŘƛŜǎŜƳ IƛƴǘŜǊƎǊǳƴŘ ŜǊƎƛōǘ ǎƛŎƘ ǎŎƘƻƴ ŘŀǊŀǳǎ Řŀǎ ōŜǎƻƴŘŜǊŜ ǀŦŦŜƴǘƭƛŎƘŜ LƴǘŜǊŜǎǎŜ
ŘŜǊ !ƭƭƎŜƳŜƛƴƘŜƛǘ ŀƴ ŘŜƳ ȊǸƎƛƎŜƴ !ǳǎōŀǳ 9ǊƴŜǳŜǊōŀǊŜǊ 9ƴŜǊƎƛŜƴΣ ǊŜǎǇŜƪǘƛǾŜ ŘŜǊ
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ όǎƛŜƘŜ ƘƛŜǊȊǳ ŀǳŎƘ tƪǘΦ /ΦLLLΦмΦύΦ
5ŜǊ ŘŜǳǘǎŎƘŜ DŜǎŜǘȊƎŜōŜǊ ǾŜǊŦƻƭƎǘ όƴƛŎƘǘ ƴǳǊ ŀǳŦƎǊǳƴŘ ƳǳƭǘƛƴŀǘƛƻƴŀƭŜǊ ±ƻǊƎŀōŜƴ
ǳƴŘ YƭƛƳŀǎŎƘǳǘȊǸōŜǊŜƛƴƪƻƳƳŜƴύ ƛƴǎƻǿŜƛǘ Řŀǎ ǸōŜǊǊŀƎŜƴŘŜ !ƭƭƎŜƳŜƛƴǿƻƘƭƛƴǘŜǊŜǎǎŜ
ŀƴ ŜƛƴŜǊ ƴŀŎƘƘŀƭǘƛƎŜƴ ǳƴŘ ƪƭƛƳŀŦǊŜǳƴŘƭƛŎƘŜƴ 9ƴŜǊƎƛŜǾŜǊǎƻǊƎǳƴƎ ŀǳŎƘ ŦǸǊ ƪǸƴŦǘƛƎŜ
DŜƴŜǊŀǘƛƻƴŜƴΦ 5ŀǎǎ ŘŜǊ YƭƛƳŀǎŎƘǳǘȊ ǳƴŘ ŜƛƴŜ Ƴƛǘ ŘƛŜǎŜƳ Ȋǳ ǾŜǊŜƛƴōŀǊŜƴŘŜ ƴŀŎƘƘŀƭǘƛƎŜ 
9ƴŜǊƎƛŜǾŜǊǎƻǊƎǳƴƎ ƛƳ ŀƭƭƎŜƳŜƛƴŜƴ LƴǘŜǊŜǎǎŜ ŜƛƴŜǊ ±ƛŜƭȊŀƘƭ Ǿƻƴ .ǸǊƎŜǊƴΣ ǿŜƴƴ ƴƛŎƘǘ ƎŀǊ ŘŜǊ 
ƎŜǎŀƳǘŜƴ ²ŜƭǘōŜǾǀƭƪŜǊǳƴƎ ǎǘŜƘǘΣ ŘǸǊŦǘŜ ŀƴƎŜǎƛŎƘǘǎ ŘŜǊ ŀƪǘǳŜƭƭŜƴ 9ƴǘǿƛŎƪƭǳƴƎŜƴ ŀǳπ
ǖŜǊ CǊŀƎŜ ǎǘŜƘŜƴΦ
LLΦ YƭƛƳŀōŜǎŎƘƭǸǎǎŜ ŘŜǎ .ǳƴŘŜǎǾŜǊŦŀǎǎǳƴƎǎƎŜǊƛŎƘǘǎ
5ŀƴŜōŜƴ ƘŀōŜƴ ŀǳŎƘ ŘƛŜ YƭƛƳŀōŜǎŎƘƭǸǎǎŜ ŘŜǎ .ǳƴŘŜǎǾŜǊŦŀǎǎǳƴƎǎƎŜǊƛŎƘǘǎ ŀǳǎ ŘŜƴ
WŀƘǊŜƴ нлнм ǳƴŘ нлнн Řŀǎ ƎŜǿƛŎƘǘƛƎŜ ǀŦŦŜƴǘƭƛŎƘŜǎ LƴǘŜǊŜǎǎŜ ŀƳ !ǳǎōŀǳ ŘŜǊ 9ǊƴŜǳŜǊōŀǊŜƴ
9ƴŜǊƎƛŜƴ ƛƴǎƎŜǎŀƳǘ ǳƴŘ ŘŜǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ƛƳ .ŜǎƻƴŘŜǊŜƴΣ Řŀǎ ŘŀǊŀǳŦ ƎŜǊƛŎƘǘŜǘ
ƛǎǘΣ ŘŜƴ YƭƛƳŀǎŎƘǳǘȊ ǾƻǊŀƴȊǳǘǊŜƛōŜƴΣ ŀƴŜǊƪŀƴƴǘΦ

!ǳŎƘ ŘƛŜǎŜǎ ¦ǊǘŜƛƭ ƛǎǘ ƴƛŎƘǘ ǾŜǊƎƭŜƛŎƘōŀǊΣ Řŀ Ŝǎ ǎƛŎƘ ŀǳŦ ŜƛƴŜƴ CƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴ 
ōŜȊƛŜƘǘΣ ŘŜǊ ƴƻŎƘ ƴŀŎƘ ϦŀƭǘŜƳ tƭŀƴǳƴƎǎǊŜŎƘǘϦ Ƴƛǘ YƻƴȊŜƴǘǊŀǘƛƻƴǎȊƻƴŜƴ ŦǸǊ ŘƛŜ 
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ŜǊŀǊōŜƛǘŜǘ ǿƻǊŘŜƴ ƛǎǘΦ 5ŀǎ ¢ƘŜƳŀ ϦCƭŅŎƘŜƴōŜƛǘǊŀƎǎǿŜǊǘŜϦ ǎǇƛŜƭǘŜ 
ƘƛŜǊōŜƛ ƎŀǊ ƪŜƛƴŜ wƻƭƭŜΦ

!ǳŎƘ ŘƛŜǎŜ ¦ǊǘŜƛƭ ƛǎǘ ƴƛŎƘǘ ǾŜǊƎƭŜƛŎƘōŀǊΣ Řŀ Ŝǎ ǎƛŎƘ ǳƳ ŜƛƴŜ 
²ŀƭŘǳƳǿŀƴŘƭǳƴƎǎƎŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎ ǳƴŘ ƴƛŎƘǘ ǳƳ ŜƛƴŜ ǇƭŀƴŜǊƛǎŎƘŜ YƻƴȊŜǇǘƛƻƴ ȊǳǊ 
{ǘŜǳŜǊǳƴƎ ŘŜǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ƘŀƴŘŜƭǘŜΦ

мун



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

нллψм aŀǎƭŀǘƻƴ 
wŜŎƘǘǎŀƴǿŀƭǘǎƎŜǎŜƭƭǎŎƘŀŦǘ 
ƳōI

нрΦлоΦнлнр 5ŀōŜƛ ƘŀƴŘŜƭǘ Ŝǎ ǎƛŎƘ ƴƛŎƘǘ ƴǳǊ ǳƳ Ŝƛƴ ΣΣōƭƻǖ ƳƻǊŀƭƛǎŎƘŜǎ LƴǘŜǊŜǎǎŜϦΦ bŀŎƘ ŘŜƴ ŜǊƎŀƴƎŜƴŜƴ 
.ŜǎŎƘƭǸǎǎŜƴ ŘŜǎ .ǳƴŘŜǎǾŜǊŦŀǎǎǳƴƎǎƎŜǊƛŎƘǘǎ όΣYƭƛƳŀƪƭŀƎŜύΣ ŘƛŜ ƳƛǘǘƭŜǊǿŜƛƭŜ
9ƛƴȊǳƎ ƛƴ ŘƛŜ ǎǘŅƴŘƛƎŜ wŜŎƘǘǎǇǊŜŎƘǳƴƎ ŘŜǎ .ǳƴŘŜǎǾŜǊŦŀǎǎǳƴƎǎƎŜǊƛŎƘǘǎ ƎŜƘŀƭǘŜƴ
ƘŀōŜƴΣ ƎŜƴƛŜǖǘ ŘƛŜ ±ŜǊƘƛƴŘŜǊǳƴƎ ŘŜǎ ƳŜƴǎŎƘŜƴƎŜƳŀŎƘǘŜƴ YƭƛƳŀǿŀƴŘŜƭǎ ƴǳƴƳŜƘǊ
ƧŜŘƻŎƘ ±ŜǊŦŀǎǎǳƴƎǎǊŀƴƎΦ
π .±ŜǊŦDΣ .ŜǎŎƘƭΦ ǾΦ нпΦлоΦнлнм όм .Ǿw нсрсκму ǳΦŀΦύΤ .±ŜǊŦDΣ .ŜǎŎƘƭΦ ǾΦ ноΦлоΦнлннΣ
м .±w ммутκмт π
5ŜƳƴŀŎƘ ǳƳŦŀǎǎǘ !Ǌǘ нлŀ DDΣ ŘŜǊ ŘƛŜ 9ǊƘŀƭǘǳƴƎ ŘŜǊ ƴŀǘǸǊƭƛŎƘŜƴ [ŜōŜƴǎƎǊǳƴŘƭŀƎŜ
ȊǳƳ {ǘŀŀǘǎȊƛŜƭ ōŜǎǘƛƳƳǘΣ ŀǳŎƘ ŘƛŜ ±ŜǊǇŦƭƛŎƘǘǳƴƎ ŘŜǊ .ǳƴŘŜǎǊŜǇǳōƭƛƪΣ ŘŜƴ ƳŜƴǎŎƘŜƴƎŜƳŀŎƘǘŜƴ 
YƭƛƳŀǿŀƴŘŜƭ ƛƳ {ƛƴƴŜ ŘŜǎ tŀǊƛǎ /ƭƛƳŀǘŜ !ƎǊŜŜƳŜƴǘ нлмр Ȋǳ ōŜƎǊŜƴȊŜƴΦ π aŀǎƭŀǘƻƴΣ ƛƴΥ bW нлмфΣ {Φ 
пнт ŦŦ π
5ŀōŜƛ Ƙŀǘ Řŀǎ .±ŜǊŦD ƛƴ ǎŜƛƴŜǊ 9ƴǘǎŎƘŜƛŘǳƴƎ ǾƻƳ нпΦлоΦнлнм ƛƴ ǎŜƛƴŜƳ [ŜƛǘǎŀǘȊ
ŦŜǎǘƎŜǎǘŜƭƭǘΣ Řŀǎǎ !ǊǘΦ нлŀ DD ŘŜƴ {ǘŀŀǘ ȊǳƳ YƭƛƳŀǎŎƘǳǘȊ ǾŜǊǇŦƭƛŎƘǘŜǘΦ 5ƛŜǎ ȊƛŜƭǘ
ŀǳŎƘ ŀǳŦ ŘƛŜ IŜǊǎǘŜƭƭǳƴƎ Ǿƻƴ YƭƛƳŀƴŜǳǘǊŀƭƛǘŅǘΥ
ϦDŜōƻǘŜƴ ǎƛƴŘ ŘŀƘŜǊ ǾƻǊ ŀƭƭŜƳ aŀǖƴŀƘƳŜƴ ȊǳǊ wŜŘǳƪǘƛƻƴ Ǿƻƴ ¢ǊŜƛōƘŀǳǎƎŀǎŜƳƛǎǎƛƻƴŜƴ
όǾƎƭΦ ōŜǊŜƛǘǎ .±ŜǊŦD9 ммуΣ тф ғммлҔύΦ {ƛƴŘ ŘƛŜ ǾŜǊŦŀǎǎǳƴƎǎǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜƴ
DǊŜƴȊŜƴ ŘŜǊ ǿŜƛǘŜǊŜƴ 9ǊŘŜǊǿŅǊƳǳƴƎ ŜǊǊŜƛŎƘǘΣ ǾŜǊǇŦƭƛŎƘǘŜǘ Řŀǎ ǾŜǊŦŀǎǎǳƴƎǎǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜ 
YƭƛƳŀǎŎƘǳǘȊƎŜōƻǘ ŘŀȊǳΣ ¢ǊŜƛōƘŀǳǎƎŀǎŜƳƛǎǎƛƻƴŜƴ ŀǳŦ Ŝƛƴ ŦǸǊ ŘƛŜ ¢ǊŜƛōƘŀǳǎƎŀǎƪƻƴȊŜƴǘǊŀǘƛƻƴ ƛƴ ŘŜǊ 
9ǊŘŀǘƳƻǎǇƘŅǊŜ ƴŜǳǘǊŀƭŜǎ aŀǖ Ȋǳ ōŜƎǊŜƴȊŜƴ όǾƎƭΦ ŀǳŎƘ Ϡ м {ŀǘȊ о ǳƴŘ Ϡ н bǊΦ ф Y{DύΦ LƴǎƻŦŜǊƴ ȊƛŜƭǘ 
!ǊǘΦ нлŀ DD ŀǳŎƘ ŀǳŦ ŘƛŜ IŜǊǎǘŜƭƭǳƴƎ Ǿƻƴ YƭƛƳŀƴŜǳǘǊŀƭƛǘŅǘΦϦ
π .±ŜǊŦDΣ .ŜǎŎƘƭǸǎǎŜ ǾƻƳ нпΦлоΦнлнм όм .Ǿw нсрсκму ǳΦŀΦύΣ wƴΦ мфу π
5ƛŜǎŜ ŀǳǎ ǾŜǊǎŎƘƛŜŘŜƴŜƴ DǊǸƴŘŜƴ ōŀƘƴōǊŜŎƘŜƴŘŜ ǾŜǊŦŀǎǎǳƴƎǎƎŜǊƛŎƘǘƭƛŎƘŜ 9ƴǘǎŎƘŜƛŘǳƴƎ
ƭŜƎǘ ŘŀƳƛǘ ŦŜǎǘΣ Řŀǎǎ ƧŜŘŜ !ōǿŅƎǳƴƎǎŜƴǘǎŎƘŜƛŘǳƴƎ ŘƛŜ .ŜƭŀƴƎŜ ŘŜǎ YƭƛƳŀǿŀƴŘŜƭǎ
ōŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎŜƴ ƳǳǎǎΦ LƳ {ƛƴƴŜ ŘŜǎ YƭƛƳŀǎŎƘǳǘȊƎŜǎŜǘȊŜǎ ŘŜǎ .ǳƴŘŜǎ όY{Dύ

!ǳǎ ŘŜƳ .ŜǎŎƘƭǳǎǎ ƪŀƴƴ ƪŜƛƴŜ ƎŜƴŜǊŜƭƭŜ !ǳŦƴŀƘƳŜ ŀƭƭŜǊ ƛƴ ŘƛŜ 5ƛǎƪǳǎǎƛƻƴ ƎŜōǊŀŎƘǘŜƴ 
CƭŅŎƘŜƴ ŀōƎŜƭŜƛǘŜǘ ǿŜǊŘŜƴΣ ƛƴǎōŜǎƻƴŘŜǊŜ ǿŜƴƴ ŘƛŜǎŜ ƛƳ ±ŜǊŦŀƘǊŜƴ Ȋǳ ǎǇŅǘ 
ǾƻǊƎŜǘǊŀƎŜƴ ǿŜǊŘŜƴΦ
5ƛŜ tƭŀƴǳƴǎƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘ ǿŜƛǎǘ ƳŜƘǊ ŀƭǎ о҈ ƛƘǊŜǊ wŜƎƛƻƴǎŦƭŅŎƘŜ ŦǸǊ ŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ 
ŀǳǎ ǳƴŘ ƭŜƛǎǘŜǘ ŘŀƳƛǘ ŜƛƴŜƴ ƎŜǿƛŎƘǘƛƎŜƴ .ŜƛǘǊŀƎ ȊǳƳ YƭƛƳŀǎŎƘǳǘȊΦ 5ƛŜ ¢ŀǘǎŀŎƘŜΣ Řŀǎǎ 
9ƛƴȊŜƭŀƴƭŀƎŜƴ ƻƘƴŜ .ŀǳƭŜƛǘǇƭŀƴǳƴƎΣ ŘƛŜ ƴƛŎƘǘ ŘŜƴ ǇƭŀƴŜǊƛǎŎƘŜƴ YǊƛǘŜǊƛŜƴ 
ŜƴǘǎǇǊŜŎƘŜƴΣ ƴƛŎƘǘ ŀƭǎ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜ ŀǳŦƎŜƴƻƳƳŜƴ ǿŜǊŘŜƴΣ ŜǊǿŜƛǎǘ ǎƛŎƘ ǎƻƎŀǊ 
ȊǳƴŅŎƘǎǘ ŀƭǎ ǾƻǊǘŜƛƭƘŀŦǘ ŦǸǊ ŘŜƴ YƭƛƳŀǎŎƘǳǘȊΣ ǿŜƛƭ ƘƛŜǊŘǳǊŎƘ ƛƴ ŘŜǊ {ǳƳƳŜ ƳŜƘǊ 
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ŜƴǘǎǘŜƘŜƴΦ

муо



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

нллψм aŀǎƭŀǘƻƴ 
wŜŎƘǘǎŀƴǿŀƭǘǎƎŜǎŜƭƭǎŎƘŀŦǘ 
ƳōI

нрΦлоΦнлнр ǎƛƴŘ ŀƭƭŜ ōŜƘǀǊŘƭƛŎƘŜƴ aŀǖƴŀƘƳŜƴ ŀǳŦ ƛƘǊŜ !ǳǎǿƛǊƪǳƴƎŜƴ ŀǳŦ ŘŜƴ YƭƛƳŀǿŀƴŘŜƭ Ƙƛƴ
Ȋǳ ǳƴǘŜǊǎǳŎƘŜƴΦ 5ŀōŜƛ ƪƻƳƳǘ !ǊǘΦ нлŀ DD ŦǊŜƛƭƛŎƘ ƪŜƛƴ ǳƴōŜŘƛƴƎǘŜǊ ±ƻǊǊŀƴƎ ƎŜƎŜƴǸōŜǊ
ŀƴŘŜǊŜƴ .ŜƭŀƴƎŜƴ ȊǳΦ 5ƛŜ .ŜƭŀƴƎŜ ǎƛƴŘ ŀōŜǊ ƛƴ ŜƛƴŜƴ ƎŜǊŜŎƘǘŜƴ !ǳǎƎƭŜƛŎƘ Ȋǳ
ōǊƛƴƎŜƴΦ 5ŀōŜƛ ƴƛƳƳǘ Řŀǎ ǊŜƭŀǘƛǾŜ DŜǿƛŎƘǘ ŘŜǎ YƭƛƳŀǎŎƘǳǘȊƎŜōƻǘŜǎ ƛƴ ŘŜǊ !ōǿŅƎǳƴƎ
ōŜƛ ŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛǘŜƴŘŜƳ YƭƛƳŀǿŀƴŘŜƭ ǿŜƛǘŜǊ ȊǳΦ LƳ 9ƴŜǊƎƛŜǎŜƪǘƻǊ ƪŀƴƴ ŘƛŜǎŜ wŜŘǳȊƛŜǊǳƴƎ ŘŜǊ 
¢ǊŜƛōƘŀǳǎƎŀǎŜ ǳƴǎǘǊŜƛǘƛƎ ŀƳ ōŜǎǘŜƴ ŘǳǊŎƘ ŘŜƴ 9ƛƴǎŀǘȊ Ǿƻƴ 9ǊƴŜǳŜǊōŀǊŜƴ 9ƴŜǊƎƛŜƴ ŜǊǊŜƛŎƘǘ ǿŜǊŘŜƴΦ 
5ŀōŜƛ ǘǊŅƎǘ ƧŜŘŜ ŜƛƴȊŜƭƴŜ ²9! ƛƳ wŀƘƳŜƴ ƛƘǊŜǊ aǀƎƭƛŎƘƪŜƛǘŜƴ ȊǳǊ ¢ǊŜƛōƘŀǳǎƎŀǎǊŜŘǳƪǘƛƻƴ ōŜƛΦ 9ƛƴ 
ǀŦŦŜƴǘƭƛŎƘŜǎ LƴǘŜǊŜǎǎŜ ōŜǎǘŜƘǘ ŘŜƳƴŀŎƘ ƴƛŎƘǘ ƴǳǊ ŀōǎǘǊŀƪǘ ƘƛƴǎƛŎƘǘƭƛŎƘ ŘŜǎ !ǳǎōŀǳǎ ŘŜǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ 
ƎŜƴŜǊŜƭƭΣ ǎƻƴŘŜǊƴ ƪƻƴƪǊŜǘ ŀƴ ŘŜǊ 9ǊǊƛŎƘǘǳƴƎ ƧŜŘŜǊ ŜƛƴȊŜƭƴŜƴ !ƴƭŀƎŜΦ π h±D YƻōƭŜƴȊΣ .ŜǎŎƘƭǳǎǎ ǾƻƳ 
лфΦлнΦнлнм όм . ммрлрκнлύΤ h±D aƛƛƴǎǘŜǊΣ ¦ǊǘŜƛƭ ǾΦ мтΦлмΦнлмфΣ όн 5 соκмтύΣ ƧǳǊƛǎ wƴΦ мрр π
5ŀŦǸǊ ƛǎǘ ŘƛŜ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ƎŜŜƛƎƴŜǘŜǊ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜ ŦǸǊ ŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ
ƴƻǘǿŜƴŘƛƎΦ
LLLΦ ½ǿƛǎŎƘŜƴŦŀȊƛǘ
CǸǊ ŘƛŜ ōŜŀƴǘǊŀƎǘŜƴ DŜōƛŜǘǎŀǳǎǿŜƛǎǳƴƎŜƴ ōŜǎǘŜƘǘ Ŝƛƴ ōŜǎƻƴŘŜǊŜǎ ǀŦŦŜƴǘƭƛŎƘŜǎ LƴǘŜǊŜǎǎŜΦ
½ǳ DǳƴǎǘŜƴ ŘŜǊ ƘƛŜǊ ōŜŀƴǘǊŀƎǘŜƴ CƭŅŎƘŜƴŀǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ΣΣDƛƳōǿŜƛƭŜǊϦΣ Ϧ.ƛǊƪŜƴŦŜƭŘϦΣ
ΣΣ{ƛŜǎōŀŎƘϦΣ ϦaƻǊǎŎƘōŜǊƎϦ ǳƴŘ ΣΣaŜŎƪŜƴōŀŎƘκ!ŎƘǘŜƭōŀŎƘϦ ǎǘǊŜƛǘŜƴ ƛƴ ŘŜǊ !ōǿŅƎǳƴƎ
ƛƴǎōŜǎƻƴŘŜǊŜ Řŀǎ ǸōŜǊǊŀƎŜƴŘŜ ǀŦŦŜƴǘƭƛŎƘŜ LƴǘŜǊŜǎǎŜ ŀƳ !ǳǎōŀǳ ŘŜǊ 9ƳŜǳŜǊōŀǊŜƴ
9ƴŜǊƎƛŜƴ ƎŜƳΦ Ϡ н 99D ǎƻǿƛŜ ŘƛŜ YƭƛƳŀōŜǎŎƘƭǸǎǎŜ ŘŜǎ .ǳƴŘŜǎǾŜǊŦŀǎǎǳƴƎǎƎŜǊƛŎƘǘǎ ŀǳǎ ŘŜƴ WŀƘǊŜƴ 
нлнм ǳƴŘ нлннΦ 5ƛŜǎŜƳ ǀŦŦŜƴǘƭƛŎƘŜƴ LƴǘŜǊŜǎǎŜ ƪŀƴƴ ŀǳŎƘ ŘƛŜ ǾƻǊƭŅǳŦƛƎŜ 9ǊǊŜƛŎƘǳƴƎ ŘŜǎ 
CƭŅŎƘŜƴōŜƛǘǊŀƎǎǿŜǊǘŜǎ ƴŀŎƘ {ǇŀƭǘŜ м ŘŜǊ !ƴƭŀƎŜ Ȋǳ Ϡ о !ōǎΦ м ²ƛƴŘ.D ƴƛŎƘǘ ŜƴǘƎŜƎŜƴƎŜƘŀƭǘŜƴ 
ǿŜǊŘŜƴΦ 5Ŝƴƴ Řŀǎ 9ǊǊŜƛŎƘŜƴ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴōŜƛǘǊŀƎǎǿŜǊǘŜ ƎŜƳΦ Ϡ о ²ƛƴŘ. ǎǘŜƭƭǘ ǎŎƘƻƴ ƪŜƛƴ {ƛƎƴŀƭ ŦǸǊ 
ŜƛƴŜ ǇƭŀƴŜǊƛǎŎƘŜ ½ǳǊǸŎƪƘŀƭǘǳƴƎ ŘŀǊ ǳƴŘ ǊŜƭŀǘƛǾƛŜǊǘ ƴƛŎƘǘ Řŀǎ ǸōŜǊǊŀƎŜƴŘŜ ǀŦŦŜƴǘƭƛŎƘŜ LƴǘŜǊŜǎǎŜ ŀƳ 
ǿŜƛǘŜǊŜƴ !ǳǎōŀǳ ŘŜǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎΦ ±ƛŜƭƳŜƘǊ ōƭŜƛōǘ ŘŜǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀǳǎōŀǳ ŀǳŎƘ ƴŀŎƘ 
9ǊǊŜƛŎƘŜƴ ŘƛŜǎŜǊ aƛƴŘŜǎǘŦƭŅŎƘŜƴ Ŝƛƴ ȊŜƴǘǊŀƭŜǎ ŜƴŜǊƎƛŜπ ǳƴŘ ƪƭƛƳŀǇƻƭƛǘƛǎŎƘŜǎ ½ƛŜƭΣ Řŀǎ Ǿƻƴ ±ŜǊŦŀǎǎǳƴƎ 
ǿŜƎŜƴ ǿƛŜ ŀǳŎƘ ŘǳǊŎƘ ¦ƴƛƻƴǎǊŜŎƘǘ ƎŜǎŎƘǸǘȊǘ ǳƴŘ ƎŜŦǀǊŘŜǊǘ ǿƛǊŘΦ

5ƛŜ {ŎƘƛƭŘŜǊǳƴƎ ǳƴǘŜǊǎǘǸǘȊǘ Řŀǎ ±ƻǊƎŜƘŜƴ ŘŜǊ tƭŀƴǳƴƎǎƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘ ŀǳŦ ƳǀƎƭƛŎƘǎǘ 
ǊŜǎǘǊƛƪǘƛƻƴǎŀǊƳŜ CƭŅŎƘŜ Ȋǳ ǎŜǘȊŜƴ ǳƴŘ ƴƛŎƘǘ ƛƴ DŜōƛŜǘŜ Ƴƛǘ ƘƻƘŜƴ wŜǎǘǊƛƪǘƛƻƴŜƴ 
ƘƛƴŜƛƴȊǳǇƭŀƴŜƴΦ

5ƛŜ wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴǳƴƎ ǎǘŜǳŜǊǘ ŘŜƴ !ǳǎōŀǳ ŘŜǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ƴƛŎƘǘ ŀōǎŎƘƭƛŜǖŜƴŘΣ ŘƛŜ 
DŜƳŜƛƴŘŜƴ ǿǳǊŘŜƴ ŀǳǎŘǊǸŎƪƭƛŎƘ Ǿƻƴ ŘŜǊ [ŀƴŘŜǎǊŜƎƛŜǊǳƴƎ ŀǳŦƎŜŦƻǊŘŜǊǘ 
ŜƛƎŜƴǎǘŅƴŘƛƎŜ ǇƭŀƴŜǊƛǎŎƘŜ «ōŜǊƭŜƎǳƴƎŜƴ ǾƻǊŀƴȊǳǘǊŜƛōŜƴΦ 9ǎ ōƭŜƛōǘ ŘŜƴ ¢ǊŅƎŜǊƴ ŘŜǊ 
.ŀǳƭŜƛǘǇƭŀƴǳƴƎ ǳƴōŜƴƻƳƳŜƴ Ȋǳ ǇǊǸŦŜƴΣ ƻō ǿŜƛǘŜǊŜ CƭŅŎƘŜƴ ǇƭŀƴŜǊƛǎŎƘ ǳƳǎŜǘȊōŀǊ 
ǎƛƴŘΦ

муп



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

нллψм aŀǎƭŀǘƻƴ 
wŜŎƘǘǎŀƴǿŀƭǘǎƎŜǎŜƭƭǎŎƘŀŦǘ 
ƳōI

нрΦлоΦнлнр 5ƛŜ ƛƴ Ϡ о !ōǎΦ L ²ƛƴŘ.D ŦŜǎǘƎŜƭŜƎǘŜƴ CƭŅŎƘŜƴōŜƛǘǊŀƎǎǿŜǊǘŜ ǎƛƴŘ ŀǳǎŘǊǸŎƪƭƛŎƘ ŀƭǎ
aƛƴŘŜǎǘŀƴŦƻǊŘŜǊǳƴƎŜƴ Ȋǳ ǾŜǊǎǘŜƘŜƴΦ 5ƛŜǎ ŜǊƎƛōǘ ǎƛŎƘ ƴƛŎƘǘ ƴǳǊ ŀǳǎ ŘŜƳ ²ƻǊǘƭŀǳǘ ŘŜǊ
bƻǊƳΣ ǎƻƴŘŜǊƴ ŀǳŎƘ ŀǳǎ ŘŜƳ ǎȅǎǘŜƳŀǘƛǎŎƘŜƴ ½ǳǎŀƳƳŜƴƘŀƴƎ Ƴƛǘ Ϡ м ²ƛƴŘ.DΣ ŘŜǊ
Řŀǎ ½ƛŜƭ ǾŜǊŦƻƭƎǘΣ ŘǳǊŎƘ CƭŅŎƘŜƴŀǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ŘƛŜ ŜǊŦƻǊŘŜǊƭƛŎƘŜ DǊǳƴŘƭŀƎŜ ŦǸǊ ŘŜƴ ōŜǎŎƘƭŜǳƴƛƎǘŜƴ 
!ǳǎōŀǳ ŘŜǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ Ȋǳ ǎŎƘŀŦŦŜƴΦ 9ƛƴ ōƭƻǖŜǎ 9ǊǊŜƛŎƘŜƴ ŘƛŜǎŜǊ aƛƴŘŜǎǘŦƭŅŎƘŜƴǿŜǊǘŜ ŜǊƭŀǳōǘ 
ǿŜŘŜǊ Řŀǎ ǇƭŀƴŜǊƛǎŎƘŜ ½ǳǊǸŎƪŦŀƘǊŜƴ ǿŜƛǘŜǊŜǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŦƭŅŎƘŜƴ ƴƻŎƘ ŘŜƴ ±ŜǊȊƛŎƘǘ ŀǳŦ ŘƛŜ 
tǊǸŦǳƴƎ ǳƴŘ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ƻōƧŜƪǘƛǾ ƎŜŜƛƎƴŜǘŜǊ ȊǳǎŅǘȊƭƛŎƘŜǊ CƭŅŎƘŜƴΦ 5Ŝƴƴ Řŀǎ ²ƛƴŘ.D ǾŜǊŦƻƭƎǘ ƪŜƛƴ 
ΣΣ5ŜŎƪŜƭǳƴƎǎǇǊƛƴȊƛǇϦΣ ǎƻƴŘŜǊƴ Ŝƛƴ 9ǊƳǀƎƭƛŎƘǳƴƎǎǇǊƛƴȊƛǇΦ 5ŀōŜƛ ǎƛƴŘ DŜōƛŜǘŜ Ƴƛǘ .ŜǎǘŀƴŘǎŀƴƭŀƎŜƴ 
όtƻǎƛǘƛǾƪǊƛǘŜǊƛǳƳ ǳƴǘŜǊ tƪǘΦ .Φύ Ƴƛǘ ŜƛƴŜǊ ōŜǎƻƴŘŜǊǎ ƘƻƘŜƴ DŜǿƛŎƘǘǳƴƎ ƛƴ ŘƛŜ tƭŀƴǳƴƎǎŜƴǘǎŎƘŜƛŘǳƴƎ 
ŜƛƴȊǳǎǘŜƭƭŜƴΣ Řŀ ŜƛƴŜ wŜŀƭƛǎƛŜǊǳƴƎ Ǿƻƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ
ŀǳŦ ŘƛŜǎŜƴ CƭŅŎƘŜƴ ōŜǎƻƴŘŜǊǎ ǿŀƘǊǎŎƘŜƛƴƭƛŎƘ ƛǎǘ ǳƴŘ ŘŀƳƛǘ ŀǳŎƘ ǘŀǘǎŅŎƘƭƛŎƘ ŘƛŜ ŀǳǎƎŜǿƛŜǎŜƴŜƴ 
±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜ ŘŜǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ ȊǳǊ ±ŜǊŦǸƎǳƴƎ ǎǘŜƘŜƴΦ
aƛǘ ŘŜǊ w95 LƭLπwƛŎƘǘƭƛƴƛŜ όнлноκнпмоκ9¦ύ ǳƴŘ ŘŜǊŜƴ ǳƴƳƛǘǘŜƭōŀǊŜǊ ²ƛǊƪǳƴƎ ƛƴ
ŘŜǳǘǎŎƘŜǎ wŜŎƘǘ ŘǳǊŎƘ Ϡ н 99D ƛǎǘ ŘŜǊ !ǳǎōŀǳ 9ǊƴŜǳŜǊōŀǊŜǊ 9ƴŜǊƎƛŜƴ τ ƛƴǎōŜǎƻƴŘŜǊŜ
ŘŜǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ τ ŘŜƳ ǸōŜǊǊŀƎŜƴŘŜƴ ǀŦŦŜƴǘƭƛŎƘŜƴ LƴǘŜǊŜǎǎŜ ǳƴŘ ŘŜǊ ǀŦŦŜƴǘƭƛŎƘŜƴ
{ƛŎƘŜǊƘŜƛǘ ȊǳƎŜƻǊŘƴŜǘ ǿƻǊŘŜƴΦ 5ƛŜǎŜ vǳŀƭƛŦƛƪŀǘƛƻƴ Ǝƛƭǘ ǳƴŀōƘŅƴƎƛƎ ǾƻƳ {ǘŀƴŘ
ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴŀǳǎǿŜƛǎǳƴƎΦ ²ŜŘŜǊ w95 L ƴƻŎƘ Ϡ н 99D ŘƛŦŦŜǊŜƴȊƛŜǊŜƴ ȊǿƛǎŎƘŜƴ ϦǳƴǘŜǊǾŜǊǎƻǊƎǘŜƴϦ ǳƴŘ 
ΣΣŦƻǊƳŀƭ ŜǊǊŜƛŎƘǘŜƴϦ DŜōƛŜǘŜƴΦ 5ŀǎ ǸōŜǊǊŀƎŜƴŘŜ ǀŦŦŜƴǘƭƛŎƘŜ LƴǘŜǊŜǎǎŜ ōŜǎǘŜƘǘ ŘŀǳŜǊƘŀŦǘ ǳƴŘ 
ŦƭŅŎƘŜƴŘŜŎƪŜƴŘΣ ǎƻƭŀƴƎŜ ŘƛŜ ǸōŜǊƎŜƻǊŘƴŜǘŜƴ ½ƛŜƭŜ τ
ƴŅƳƭƛŎƘ Ŝƛƴ Ȋǳ ул ҈ ŀǳǎ ŜǊƴŜǳŜǊōŀǊŜƴ vǳŜƭƭŜƴ ƎŜǎǇŜƛǎǘŜǊ {ǘǊƻƳƳƛȄ ōƛǎ нлол τ ƴƻŎƘ
ƴƛŎƘǘ ŜǊǊŜƛŎƘǘ ǎƛƴŘΦ
5ŜǊ YƭƛƳŀǎŎƘǳǘȊ ƛǎǘ ŀƭǎ {ǘŀŀǘǎȊƛŜƭ ƴŀŎƘ !ǊǘΦ нлŀ DD ǾŜǊŦŀǎǎǳƴƎǎǊŜŎƘǘƭƛŎƘ ƎŜōƻǘŜƴΦ
5ŀǊŀǳǎ ŦƻƭƎǘ ŜƛƴŜ ƎŜǎŀƳǘƎŜǎŜƭƭǎŎƘŀŦǘƭƛŎƘŜ ±ŜǊǇŦƭƛŎƘǘǳƴƎ ȊǳǊ ǎǘǊǳƪǘǳǊŜƭƭŜƴ ¢ǊŀƴǎŦƻǊƳŀǘƛƻƴ
ŘŜǊ 9ƴŜǊƎƛŜǾŜǊǎƻǊƎǳƴƎΦ 5ŜǊ ƪǳǊȊŦǊƛǎǘƛƎŜ bŀŎƘǿŜƛǎΣ ŜƛƴŜ ōŜǎǘƛƳƳǘŜ tǊƻȊŜƴǘȊŀƘƭ
ŀƴ CƭŅŎƘŜƴ ŀǳǎƎŜǿƛŜǎŜƴ Ȋǳ ƘŀōŜƴΣ ŜǊŦǸƭƭǘ ŘƛŜǎŜ ±ŜǊǇŦƭƛŎƘǘǳƴƎ ƴƛŎƘǘΦ

LƳ ŀƪǘǳŜƭƭŜƴ tƭŀƴŜƴǘǿǳǊŦ ǿŜǊŘŜƴ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜƴōŜƛǘǊŀƎǎǿŜǊǘŜ Ǿƻƴ мΣт҈ ŦǸǊ ŘƛŜ wŜƎƛƻƴ 
wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπbŀƘŜ όōƛǎ нлнтύ ǳƴŘ нΣн҈ ŦǸǊ wƘŜƛƴƭŀƴŘπtŦŀƭȊ όōƛǎ нлолύ Ƴƛǘ  оΣо҈ 
ŘŜǳǘƭƛŎƘ ǸōŜǊǎŎƘǊƛǘǘŜƴΦ

5ƛŜ ǾƻǊƎŜǎŎƘƭŀƎŜƴŜƴ CƭŅŎƘŜƴ ōŜŦƛƴŘŜƴ ǎƛŎƘ ȊΦ¢Φ ƛƴ CƭŅŎƘŜƴΣ ŘƛŜ ƛƳ CŀŎƘōŜƛǘǊŀƎ 
!ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊ ǎŜƘǊ ƪǊƛǘƛǎŎƘ ōŜǳǊǘŜƛƭǘ ǿǳǊŘŜƴΦ 9ƛƴŜ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ŀƭǎ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ 
ǿƛŘŜǊǎǇǊƛŎƘǘ ŘŜǊ w95 LLLπ[ƛŎƘǘƭƛƴƛŜ ƛƴ DŜōƛŜǘŜ Ƴƛǘ ƎŜǊƛƴƎŜƳ YƻƴŦƭƛƪǘǇƻǘŜƴȊƛŀƭ Ȋǳ 
ƎŜƘŜƴΦ 5ƛŜ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊǳƴǘŜǊǎǳŎƘǳƴƎŜƴ ōŜƛ DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎǎŀƴǘǊŅƎŜƴ ƻƘƴŜ ȊǳƎǊǳƴŘŜ 
ƭƛŜƎŜƴŘŜ .ŀǳƭŜƛǘǇƭŀƴǳƴƎ ōŜǎŎƘǊŅƴƪŜƴ ǎƛŎƘ ƛƴ ŘŜǊ wŜƎŜƭ ŀǳŦ Řŀǎ ǳƴƳƛǘǘŜƭōŀǊŜ ¦ƳŦŜƭŘ 
ŘŜǊ !ƴƭŀƎŜ ǳƴŘ ǎƛƴŘ ƴƛŎƘǘ ŀǳŦ ŘƛŜ ƎŜǎŀƳǘŜ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ ǸōŜǊǘǊŀƎōŀǊΦ 5ŀǊǸōŜǊ 
Ƙƛƴŀǳǎ ŜǊǎǘǊŜŎƪŜƴ ǎƛŎƘ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜƴǾƻǊǎŎƘƭŅƎŜ ǘŜƛƭǿŜƛǎŜ ŀǳŦ CƭŅŎƘŜƴ Ƴƛǘ 
IǀƘŜƴōŜǎŎƘǊŅƴƪǳƴƎŜƴΣ ǿƻ Ŝƛƴ wŜǇƻǿŜǊƛƴƎ ŘǳǊŎƘ ƘǀƘŜǊŜ !ƴƭŀƎŜƴ ƴƛŎƘǘ ƎŜǎƛŎƘŜǊǘ ƛǎǘΦ

IƛŜǊƳƛǘ ǿƛǊŘ ŘŜǊ LƴƘŀƭǘ ŘŜǎ ²ƛƴŘ.D ƛƴ CǊŀƎŜ ƎŜǎǘŜƭƭǘΦ  5ŜǊ ǊƛŎƘǘƛƎŜ !ŘǊŜǎǎŀǘ ǿŅǊŜ 
ŘŀƘŜǊ ŘƛŜ .ǳƴŘŜǎǊŜƎƛŜǊǳƴƎΦ

мур



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

нллψм aŀǎƭŀǘƻƴ 
wŜŎƘǘǎŀƴǿŀƭǘǎƎŜǎŜƭƭǎŎƘŀŦǘ 
ƳōI

нрΦлоΦнлнр ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ƛǎǘ ƪŜƛƴŜ ŀōǎǘǊŀƪǘŜ tƭŀƴǳƴƎǎƳŀǎǎŜΣ ǎƻƴŘŜǊƴ Ŝƛƴ ȊŜƴǘǊŀƭŜǎ aƛǘǘŜƭ ȊǳǊ {ƛŎƘŜǊǎǘŜƭƭǳƴƎ ŘŜǊ 
9ƴŜǊƎƛŜǾŜǊǎƻǊƎǳƴƎ ǳƴŘ ȊǳǊ 9ƛƴƘŀƭǘǳƴƎ ŘŜǊ YƭƛƳŀȊƛŜƭŜΦ {Ŝƭōǎǘ ōŜƛ
9ǊǊŜƛŎƘŜƴ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴōŜƛǘǊŀƎǎǿŜǊǘŜ ƛǎǘ ƴƛŎƘǘ ǎƛŎƘŜǊƎŜǎǘŜƭƭǘΣ Řŀǎǎ ŘƛŜǎŜ CƭŅŎƘŜƴ ŀǳŎƘ
ǘŀǘǎŅŎƘƭƛŎƘ ȊǳǊ 9ǊȊŜǳƎǳƴƎ ōŜƛǘǊŀƎŜƴ όȊΦ .Φ ǿŜƎŜƴ wŜǎǘǊƛƪǘƛƻƴŜƴΣ YƻƴŦƭƛƪǘŜƴ ƻŘŜǊ ŦŜƘƭŜƴŘŜǊ
²ƛǊǘǎŎƘŀŦǘƭƛŎƘƪŜƛǘύΦ 5ŀƘŜǊ ƳǸǎǎŜƴ ŀǳŎƘ ŘŀǊǸōŜǊƘƛƴŀǳǎƎŜƘŜƴŘŜ ƎŜŜƛƎƴŜǘŜ CƭŅŎƘŜƴ ŀǳǎƎŜǿƛŜǎŜƴ ǳƴŘ 
ȊǳƎŅƴƎƭƛŎƘ ƎŜƳŀŎƘǘ ǿŜǊŘŜƴ τ ƛƴǎōŜǎƻƴŘŜǊŜΣ ǿŜƴƴ ŘƛŜǎŜ όŀƭƭŜ ŦǸƴŦ ȊǳǊ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ōŜŀƴǘǊŀƎǘŜƴ 
CƭŅŎƘŜƴύ ƻōƧŜƪǘƛǾ ƎŜŜƛƎƴŜǘ ǎƛƴŘ ǳƴŘ ƪŜƛƴŜ ŜǊƘŜōƭƛŎƘŜƴ ƎŜƎŜƴƭŅǳŦƛƎŜƴ .ŜƭŀƴƎŜ ōŜǎǘŜƘŜƴΦ
9Φ CŀȊƛǘ
5ƛŜ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ŘŜǊ ƘƛŜǊ ōŜŀƴǘǊŀƎǘŜƴ ŦǸƴŦ CƭŅŎƘŜƴ ΣΣDƛƳōǿŜƛƭŜǊϦΣ Ϧ.ƛǊƪŜƴŦŜƭŘϦΣ ΣΣ{ƛŜǎōŀŎƘϦΣ 
ϦaƻǊǎŎƘōŜǊƎϦ ǳƴŘ ΣΣaŜŎƪŜƴōŀŎƘκ!ŎƘǘŜƭǎōŀŎƘϦ ƛǎǘ ŘŜƳƴŀŎƘ ŘǊƛƴƎŜƴŘ ƎŜōƻǘŜƴΦ 5ƛŜ ƘƛŜǊ 
ǾƻǊƎŜōǊŀŎƘǘŜƴ 9ƛƴǿŜƴŘǳƴƎŜƴ ǎƛƴŘ ǾƻƳ tƭŀƴƎŜōŜǊ Ȋǳ ōŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎŜƴΦ
5ƛŜ {ǘŀƴŘƻǊǘŜ ǎƛƴŘ ȊǳƴŅŎƘǎǘ ŘǳǊŎƘ ƛƘǊŜ ǸōŜǊŘǳǊŎƘǎŎƘƴƛǘǘƭƛŎƘŜ ǿƛǊǘǎŎƘŀŦǘƭƛŎƘŜ
9ƛƎƴǳƴƎ ŦǸǊ ŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ ƎŜƪŜƴƴȊŜƛŎƘƴŜǘΣ ǿƛŜ ŘƛŜ ōŜǊŜƛǘǎ ǊŜŀƭƛǎƛŜǊǘŜƴ
ōȊǿΦ ƎŜƴŜƘƳƛƎǘŜƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ǾŜǊŘŜǳǘƭƛŎƘŜƴΦ CǸǊ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜƴ ǎǘǊŜƛǘŜǘ ŘŀƳƛǘ
Řŀǎ tƻǎƛǘƛǾƪǊƛǘŜǊƛǳƳ ΣΣƎŜƴŜƘƳƛƎǘŜƴ ǳƴŘ ǊŜŀƭƛǎƛŜǊǘŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴϦΣ ǿŜƭŎƘŜǎ
ŘŜǊ tƭŀƴƎŜōŜǊ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŜƛƴŜǊ ƻǊŘƴǳƴƎǎƎŜƳŅǖŜƴ !ōǿŅƎǳƴƎ ƛƴ ǎŜƛƴŜ tƭŀƴǳƴƎǎƪƻƴȊŜǇǘƛƻƴ 
ŀǳŦƎǊǳƴŘ ŘŜǊ ǇƻǎƛǘƛǾŜƴ !ōǿƛƎǳƴƎǎƭŜƘǊŜ ŀǳŦȊǳƴŜƘƳŜƴ Ƙŀǘ ǳƴŘ Ƴƛǘ ƘƛƴǊŜƛŎƘŜƴŘŜǊ DŜǿƛŎƘǘǳƴƎ 
ŜƛƴǎǘŜƭƭŜƴ ƳǳǎǎΦ 5Ŝǎ ²ŜƛǘŜǊŜƴ ƛǎǘ ŘƛŜ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ Ƴƛǘ ŘŜƳ ǊŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴŜǊƛǎŎƘŜƴ YƻƴȊŜǇǘ ǾŜǊŜƛƴōŀǊΦ 
CǸǊ ŘƛŜ ȊǳǊ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ōŜŀƴǘǊŀƎǘŜƴ CƭŅŎƘŜƴ
ǎǘǊŜƛǘŜǘ ǎŎƘƭƛŜǖƭƛŎƘ ŀǳŎƘ Řŀǎ ōŜǎƻƴŘŜǊŜ ǀŦŦŜƴǘƭƛŎƘŜ LƴǘŜǊŜǎǎŜΦ 

5ƛŜ CƭŅŎƘŜƴōŜƛǘǊŀƎǎǿŜǊǘŜ ǿǳǊŘŜƴ ǎŜƛǘŜƴǎ ŘŜǊ .ǳƴŘŜǎǊŜƎƛŜǊǳƴƎ ōŜǊŜƛǘǎ ǎƻ ƪŀƭƪǳƭƛŜǊǘΣ 
Řŀǎǎ Ŝƛƴ ƎŜǿƛǎǎŜǊ CƭŅŎƘŜƴŀōȊǳƎ ƛƴ ŘŜǊ ¦ƳǎŜǘȊǳƴƎ ŀƴȊǳƴŜƘƳŜƴ ƛǎǘΦ 5ŜǊ ǾƻǊƭƛŜƎŜƴŘŜ 
tƭŀƴŜƴǘǿǳǊŦ ǸōŜǊǘǊƛŦŦǘ ŘŜƴ CƭŅŎƘŜƴōŜƛǘǊŀƎǎǿŜǊǘ ŘŜǳǘƭƛŎƘΣ ŘŀƘŜǊ ƛǎǘ ŘŜǊ ±ƻǊǿǳǊŦ 
ǳƴƎŜǊŜŎƘǘŦŜǊǘƛƎǘΦ
5ƛŜ «ōŜǊƴŀƘƳŜ ǎŅƳǘƭƛŎƘŜǊ ǇƻǘŜƴȊƛŜƭƭ ƎŜŜƛƎŜƴŜǘŜǊ CƭŅŎƘŜƴ ƛǎǘ ƴƛŎƘǘ ½ƛŜƭ ŜƛƴŜǊ 
ǇƭŀƴŜǊƛǎŎƘŜƴ {ǘŜǳŜǊǊǳƴƎΣ ǎƻƴŘŜǊƴ ǿǸǊŘŜ ŘŜƴ ½ǿŜŎƪ ŘŜǊ tƭŀƴǳƴƎ ƛƴŦǊŀƎŜ ǎǘŜƭƭŜƴΣ Řŀ 
ŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ƻƘƴŜ ŜƛƴŜ tƭŀƴǳƴƎ ƴŀŎƘ Ϡ ор !ōǎΦм .ŀǳD. ŀƭƭƎŜƳŜƛƴ ǇǊƛǾƛƭŜƎƛŜǊǘ ƛǎǘΦ 
!ǳǎ ŘƛŜǎŜƳ DǊǳƴŘ ƛǎǘ Ŝǎ ƎŜǎŜǘȊƭƛŎƘŜǊ !ǳŦǘǊŀƎ ŀƴ ŘƛŜ wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴǳƴƎ ŜƛƴŜ ƎŜŜƛƎƴŜǘŜ 
!ǳǎǿŀƘƭ Ȋǳ ǘǊŜŦŦŜƴΦ

½ǳ ŘŜƴ ŜƛƴȊŜƭƴŜƴ CƭŅŎƘŜƴǾƻǊǎŎƘƭŅƎŜƴ ǿǳǊŘŜ ōŜǊŜƛǘǎ ƻōŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎ ƎŜƴƻƳƳŜƴΦ

нллψм aŀǎƭŀǘƻƴ 
wŜŎƘǘǎŀƴǿŀƭǘǎƎŜǎŜƭƭǎŎƘŀŦǘ 
ƳōI

нрΦлоΦнлнр 9ǊƎŅƴȊŜƴŘ ǿƛǊŘ ŘŀǊŀǳŦ ƘƛƴƎŜǿƛŜǎŜƴΣ Řŀǎǎ Řŀǎ ŀƪǘǳŜƭƭŜ tƭŀƴǳƴƎǎƪƻƴȊŜǇǘ ŘŜǊȊŜƛǘ
ǳƴǘŜǊ !ōǿŅƎǳƴƎǎŦŜƘƭŜǊƴ ƭŜƛŘŜǘΣ Řŀ Ŝǎ ƴƛŎƘǘ ŀƭƭŜ .ŜƭŀƴƎŜ ƛƴ ŘƛŜ !ōǿŅƎǳƴƎ ŜƛƴǎǘŜƭƭǘΣ
ŘƛŜ ƴŀŎƘ [ŀƎŜ ŘŜǊ 5ƛƴƎŜ ƛƴ ŘƛŜ !ōǿŅƎǳƴƎǎŜƴǘǎŎƘŜƛŘǳƴƎ ŜƛƴƎŜǎǘŜƭƭǘ ǿŜǊŘŜƴ ƳǸǎǎŜƴ
ǳƴŘ ŜƛƴŜ ŦŜƘƭŜǊƘŀŦǘŜ DŜǿƛŎƘǘǳƴƎ ŘŜǊ ƘŜǊŀƴȊǳȊƛŜƘŜƴŘŜƴ .ŜƭŀƴƎŜ ŘǳǊŎƘ ŘŜƴ tƭŀƴƎŜōŜǊ
ŀƴȊǳƴŜƘƳŜƴ ƛǎǘΦ
²ƛǊ ōƛǘǘŜƴ ŘŀƘŜǊ ǳƳ ŀƴǘǊŀƎǎƎŜƳŅǖŜ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ŘŜǊ ŦǸƴŦ CƭŅŎƘŜƴ ΣΣDƛƳōǿŜƛƭŜǊϦ
όtƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ ррύΣ ΣΣ.ƛǊƪŜƴōŀŎƘϦ όtƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ рнύΣ ΣΣ{ƛŜǎōŀŎƘϦ ό9ǊǿŜƛǘŜǊǳƴƎ
tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ рлύΣ ΣΣaƻǊǎŎƘōŜǊƎϦ ό9ǊǿŜƛǘŜǊǳƴƎ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ рлύ ǳƴŘ ΣΣaŜŎƪŜƴōŀŎƘκ
!ŎƘǘŜƭǎōŀŎƘϦ ŀƭǎ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎΦ

½ǳ ŘŜƴ ǾŜǊƳŜƛƴǘƭƛŎƘŜƴ !ōǿŅƎǳƴǎƎŦŜƘƭŜǊƴ ǿǳǊŘŜ ōŜǊŜƛǘǎ ƻōŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎ ƎŜƴƻƳƳŜƴΦ

5ƛŜ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ рн ǿƛǊŘ ǿƛŜŘŜǊ ŀǳŦƎŜƴƻƳƳŜƴΣ ŘƛŜ ǸōǊƛƎŜƴ CƭŅŎƘŜƴǾƻǊǎŎƘƭŅƎŜ 
ǿŜǊŘŜƴ ƴƛŎƘǘ ŀǳŦƎŜƎǊƛŦŦŜƴΦ

мус



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

нлм 9ǳǊƻǿƛƴŘ мпΦлоΦнлнр !ƭǎ tǊƻƧŜƪǘŜƴǘǿƛŎƪƭŜǊ ǳƴŘ .ŜǘǊŜƛōŜǊ ŘŜǎ ²ƛƴŘǇŀǊƪǎ 5ƛŜƴǎǘǿŜƛƭŜǊπbƻƘŜƴκ ±D .ƛǊƪŜƴŦŜƭŘκ [Y 
.ƛǊƪŜƴŦŜƭŘ ǎŜƘŜƴ ǿƛǊ ŜƛƴŜƴ !ƴǇŀǎǎǳƴƎǎōŜŘŀǊŦ ŘŜǎ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜǎ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ bǊΦ роΦ
²ƛǊ ǎŎƘƭŀƎŜƴ ŜƛƴŜ 9ǊǿŜƛǘŜǊǳƴƎ ŘŜǎ ²ƛƴŘǾƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜǎ 5ƛŜƴǎǘǿŜƛƭŜǊπbƻƘŜƴ bǊΦ ро ƴŀŎƘ bƻǊŘπhǎǘ 
ŜƴǘƭŀƴƎ ŘŜǎ {ƛŜŘƭǳƴƎǎŀōǎǘŀƴŘŜǎ wƛƳǎōŜǊƎ ōƛǎ ȊǳǊ [ŀƴŘǎǘǊŀǖŜ [ мтн ǾƻǊΦ
5ƛŜǎŜ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜƴ ǎƛƴŘ ǎŜƘǊ ƪƻƴŦƭƛƪǘŀǊƳ ǳƴŘ ŘƛŜƴŜƴ ŀƭǎ !ǳǎǿŜƛŎƘπtƭŀƴǳƴƎǎŦƭŅŎƘŜΣ ǳƳ ŘŜƴ 
CƭǳƎƪƻǊǊƛŘƻǊ ŘŜǎ aƻŘŜƭƭŦƭǳƎǾŜǊŜƛƴǎ a{ /ƻƴŘƻǊ bƻƘŜƴ ŜΦ±Φ ƛƳ LƴƴŜǊŜƴ ŘŜǎ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜǎ ²ƛƴŘ 
ŦǊŜƛȊǳƘŀƭǘŜƴΦ
IƛŜǊ ǿŀǊ ƛƴ !ōǎǘƛƳƳǳƴƎ Ƴƛǘ ŀƭƭŜƴ .ŜǘŜƛƭƛƎǘŜƴ ǳƴŘ ŘŜǊ ±ŜǊōŀƴŘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ .ƛǊƪŜƴŦŜƭŘ ǎƻǿƛŜ ŘŜƴ 
hǊǘǎōǸǊƎŜǊƳŜƛǎǘŜǊƴ 5ƛŜƴǎǘǿŜƛƭŜǊ ǳƴŘ bƻƘŜƴ Ŝƛƴ ƎǳǘŜǊ YƻƳǇǊƻƳƛǖ ƛƴ ŘŜǊ мΦ hŦŦŜƴƭŀƎŜ ƎŜŦǳƴŘŜƴ 
ǿƻǊŘŜƴΦ 9ƛƴ ²ƛƴŘŀƴƭŀƎŜƴπ{ǘŀƴŘƻǊǘ ŀǳǎ ŘŜƳ CƭǳƎƪƻǊǊƛŘƻǊ ǎƻƭƭ ŘŀƘŜǊ ƛƴ !ōǎǘƛƳƳǳƴƎ Ƴƛǘ ŘŜƳ a{ 
/ƻƴŘƻǊ ƴǀǊŘƭƛŎƘ ŘŜǎ ±ŜǊŜƛƴǎƘŜƛƳǎ ǳƴŘ ŘŜǊ CƭǳƎǇƛǎǘŜ ǾŜǊǎŎƘƻōŜƴ ǿŜǊŘŜƴΦ IƛŜǊŦǸǊ Ƴǳǖ ŘƛŜ 
±ƻǊǊŀƴƎŦƭŅŎƘŜ ǳƴǘŜǊ .ŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎǳƴƎ ŘŜǎ фллƳπ{ƛŜŘƭǳƴƎǎŀōǎǘŀƴŘŜǎ ƴŀŎƘ wƛƳǎōŜǊƎ ƭŜƛŎƘǘ ŜǊǿŜƛǘŜǊǘ 
ǿŜǊŘŜƴ Η
²ŜƛǘŜǊƘƛƴ ƪŀƴƴ ŘƛŜ 9ǊǿŜƛǘŜǊǳƴƎ ƛƴ ŘŜƴ ƪƻƴŦƭƛƪǘŀǊƳŜƴ bƻǊŘƻǎǘŜƴ ŀƭǎ 9ǊǎŀǘȊŦƭŅŎƘŜ ŦǸǊ ŘƛŜ ƛƳ 
9ǊǎǘŜƴǘǿǳǊŦ ƎŜǎǘǊƛŎƘŜƴŜƴ ²ƛƴŘǾƻǊǊŀƴƎŦƭŅŎƘŜƴ ƛƳ {ǸŘƻǎǘŜƴ ȊǳƎǳƴǎǘŜƴ ŜƛƴŜǎ ŀƴƎŜƴƻƳƳŜƴŜƴ 
wƻǘƳƛƭŀƴπ5ƛŎƘǘŜȊŜƴǘǊǳƳǎ ƎŜƭǘŜƴΦ

ро

Lƴ ŘŜǊ ŜǊƴŜǳǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ǿǳǊŘŜƴ ƴǳǊ ƴƻŎƘ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜƴŅƴŘŜǊǳƴƎŜƴ ȊǳǊ !ƴƘǀǊǳƴƎ 
ƎŜōǊŀŎƘǘΣ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴǾƻǊǎŎƘƭŀƎ ǿǳǊŘŜ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ ŜǊǎǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ƴƛŎƘǘ 
ǾƻǊƎŜǘǊŀƎŜƴΦ 5ƛŜ CƭŅŎƘŜ bǊΦ ро ǿƛǊŘ ŘŀƘŜǊ ƴƛŎƘǘ ƳŜƘǊ ŜǊǿŜƛǘŜǊǘΦ

5ƛŜ wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴǳƴƎ Ƙŀǘ ŘŜƴ !ǳŦǘǊŀƎ ŘŜƴ CƭŅŎƘŜƴōŜƛǘǊŀƎǎǿŜǊǘ Ȋǳ ŜǊŦǸƭƭŜƴ όȊǳƴŅŎƘǎǘ 
мΣт҈ύΦ 5ŀŦǸǊ ǿǳǊŘŜƴ ŀǳǎǊŜƛŎƘŜƴŘ CƭŅŎƘŜƴ ŀǳǎƎŜǿŅƘƭǘΦ 9ǎ ǎǘŜƘǘ ŘŜƴ YƻƳƳǳƴŜƴ ŦǊŜƛ 
ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴǳƴƎ ǿŜƛǘŜǊŜ CƭŅŎƘŜƴ ŦǸǊ ŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ 
ŀǳǎȊǳǿŜƛǎŜƴΦ

нлнψм ǿƛǿƛ Ŏƻƴǎǳƭǘ моΦлоΦнлнрtƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ ф όaǀǊǎǘŀŘǘκ ²ƻǊƳǎύ
!ōōΦ мΥ ±ƻǊǎŎƘƭŀƎ ƎŜƳŅǖ whtπ9ƴǘǿǳǊŦ     
[ŀƎŜΥ ±ŜǊōŀƴŘǎƎŜƳŜƛƴŘŜΥ {ǘŀŘǘ ²ƻǊƳǎΣ aǀǊǎǘŀŘǘ

ф

ǎƛŜƘŜ ǳƴǘŜƴ

мут



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

нлнψм ǿƛǿƛ Ŏƻƴǎǳƭǘ моΦлоΦнлнр !ōōΦ нΥ ±ƻǊǎŎƘƭŀƎ ȊǳǊ 9ǊǿŜƛǘŜǊǳƴƎ ŘŜǊ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ
DŜƳŜƛƴŘŜΥ {ǘŀŘǘ ²ƻǊƳǎΣ aǀǊǎǘŀŘǘ

ф

ǎƛŜƘŜ ǳƴǘŜƴ

муу



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

нлнψм ǿƛǿƛ Ŏƻƴǎǳƭǘ моΦлоΦнлнр .ŜǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ
IŜǊƭŜƛǘǳƴƎκ!ōƎǊŜƴȊǳƴƎΥ
!ǳŦ .ŀǎƛǎ ǾƻǊƘŀƴŘŜƴŜǊ ²ƛƴŘŦƭŅŎƘŜƴ ό±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ ό±wDύΣ Cbtύ Ƙŀǘ ŘƛŜ tƭŀƴǳƴƎǎƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘ ƛƴ 
ŘŜǊ ƭŜǘȊǘŜƴ hŦŦŜƴƪƭŀƎŜ ǳΦŀΦ ŜƛƴŜ 9ǊǿŜƛǘŜǊǳƴƎ ōȊǿΦ !ƴǇŀǎǎǳƴƎ ŘŜǊ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ ф ƛƴ ǿŜǎǘƭƛŎƘŜǊ 
wƛŎƘǘǳƴƎ ōƛǎ ȊǳǊ [ппо ǾƻǊƎŜƴƻƳƳŜƴΦ
²ƛǊ ǎŎƘƭŀƎŜƴ ǾƻǊΣ ŘƛŜ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ ƛƴ ǎǸŘǿŜǎǘƭƛŎƘŜǊ wƛŎƘǘǳƴƎ ǸōŜǊ ŘƛŜ [ппо Ƙƛƴŀǳǎ ōƛǎ ȊǳǊ 
²ƻǊƳǎŜǊ DŜƳŀǊƪǳƴƎǎƎǊŜƴȊŜ Ȋǳ ŜǊǿŜƛǘŜǊƴΦ 5ǳǊŎƘ ŘƛŜǎŜ 9ǊǿŜƛǘŜǊǳƴƎ ǿŅǊŜ ŘŜǊ .ŀǳ Ǿƻƴ о 
ȊǳǎŅǘȊƭƛŎƘŜƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ƳǀƎƭƛŎƘΦ
5ƛŜ {ǘŀŘǘ ²ƻǊƳǎ Ǉƭŀƴǘ ƴŜōŜƴ ŘŜǊ tƻǘŜƴǘƛŀƭŦƭŅŎƘŜ ф ǿŜƛǘŜǊŜ tƻǘŜƴǘƛŀƭŦƭŅŎƘŜƴ ŦǸǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ 
ǾƻǊȊǳǎŜƘŜƴΤ ǿƛǊ ƘŀƭǘŜƴ ƛƳ CŀƭƭŜ Ǿƻƴ ȊǳǎŅǘȊƭƛŎƘŜƴ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎŜƴ Ǿƻƴ ±wD ŘƛŜ !ǊǊƻƴŘƛŜǊǳƴƎ ŘŜǊ 
ōŜǎǘŜƘŜƴŘŜƴ tƻǘŜƴǘƛŀƭŦƭŅŎƘŜƴ ф ƛƴ wƛŎƘǘǳƴƎ {ǸŘǿŜǎǘŜƴ όǿƛŜ ƘƛŜǊ ǾƻǊƎŜǎŎƘƭŀƎŜƴύ ŦǸǊ ǿŜƴƛƎŜǊ 
ƪƻƴŦƭƛƪǘǘǊŅŎƘǘƛƎ ŀƭǎ ŜƛƴŜƴ ǿŜƛǘŜǊŜƴΣ ōƛǎƘŜǊ ƴƛŎƘǘ Ƴƛǘ ²ƛƴŘƪǊŀŦǘŀƴƭŀƎŜƴ ōŜǎŜǘȊǘŜƴ .ŜǊŜƛŎƘ 
ǾƻǊȊǳǎŜƘŜƴΦ
.ŜƎǊǸƴŘǳƴƎ
²ƛǊ ōŜƎǊǸƴŘŜƴ ǳƴǎŜǊŜƴ ±ƻǊǎŎƘƭŀƎ ŘŀƳƛǘΣ Řŀǎǎ ǿƛǊ ƛƴ ŘŜǊ !ǳǎǿŜƛǘǳƴƎ ŘŜǊ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ ǸōŜǊ ŘƛŜ 
[ппо Ƙƛƴŀǳǎ ŜƛƴŜ ƭƻƎƛǎŎƘŜ 9ǊǿŜƛǘŜǊǳƴƎ ŘŜǎ ōŜǊŜƛǘǎ ŘǳǊŎƘ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ǾƻǊƎŜǇǊŅƎǘŜƴ wŀǳƳŜǎ 
ǎŜƘŜƴΦ ¦ƴǎ ǎƛƴŘ ǿŜŘŜǊ wŜǎǘǊƛƪǘƛƻƴŜƴ ƴƻŎƘ ŀƴŘŜǊǿŜƛǘƛƎŜ DǊǸƴŘŜ ōŜƪŀƴƴǘΣ ŘŜǊŜǘǿŜƎŜƴ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜƴ 
ǎǸŘǿŜǎǘƭƛŎƘ ŘŜǊ [ппо ƴƛŎƘǘ ŀǳŎƘ ŦǸǊ ŘŜƴ .ŜǘǊƛŜō Ǿƻƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ƎŜŜƛƎƴŜǘ ǎŜƛƴ ǎƻƭƭǘŜƴ ōȊǿΦ 
ǿŜǎƘŀƭō ŘƛŜ CƭŅŎƘŜƴ ǎǸŘǿŜǎǘƭƛŎƘ ŘŜǊ [ппо ǿŜƴƛƎŜǊ ƎŜŜƛƎƴŜǘ ǎŜƛƴ ǎƻƭƭǘŜƴ ŀƭǎ ŘƛŜ ǀǎǘƭƛŎƘ ŘŜǊ [ппоΦ
bŀŎƘ ǀŦŦŜƴǘƭƛŎƘ ȊǳƎŅƴƎƭƛŎƘŜƴ LƴŦƻǊƳŀǘƛƻƴŜƴ ȊǳǊ !ōǿŅƎǳƴƎ ōŜƛƳ ¢ƘŜƳŀ α¦ƳȊƛƴƎŜƭǳƴƎ ǳƴŘ 
«ōŜǊƭŀǎǘǳƴƎά ƛƳ wŜƎƛƻƴŀƭǾŜǊōŀƴŘǎ aŜǘǊƻǇƻƭǊŜƎƛƻƴ wƘŜƛƴπbŜŎƪŀǊ όŘŜǊ ŀǳŎƘ ŘŜƴ .ŜǊŜƛŎƘ ²ƻǊƳ 
ǸōŜǊǇƭŀƴǘύΣ ŘǸǊŦŜƴ ƛƴ ŜƛƴŜǊ .ƭƛŎƪǊƛŎƘǘǳƴƎ ƳŀȄƛƳŀƭ мулϲ Ƴƛǘ ±wD ōŜƭŜƎǘ ǎŜƛƴΣ ǿŜƴƴ ŘƛŜ ǊŜǎǘƭƛŎƘŜƴ 
{ƛŎƘǘōŜǊŜƛŎƘŜ ƴƛŎƘǘ Ǿƻƴ ±wD ōŜƭŜƎǘ ǎƛƴŘΦ 5ƛŜǎ ǎŜƘŜƴ ǿƛǊ ōŜƛ ǳƴǎŜǊŜƳ ±ƻǊǎŎƘƭŀƎ ŀƭǎ ƎŜƎŜōŜƴ ŀƴΦ

ф

5ƛŜ ƎŜǿǸƴǎŎƘǘŜ 9ǊǿŜƛǘŜǊǳƴƎǎŦƭŅŎƘŜ ƭƛŜƎǘ ƛƴ ŜƛƴŜǊ ǇƻǘŜƴȊƛŜƭƭŜƴ ƎŜǿŜǊōƭƛŎƘŜƴ 
9ƴǘǿƛŎƪƭǳƴƎǎŦƭŅŎƘŜ ƛƳ ŀƪǘǳŜƭƭŜƴ YƭƛƳŀƪƻƴȊŜǇǘ LƴƴŜƴŜƴǘǿƛŎƪƭǳƴƎ ŘŜǊ {ǘŀŘǘ ²ƻǊƳǎΦ 
5ŀ ŘƛŜ {ǳŎƘŜ ƴŀŎƘ ƪƭƛƳŀǘƛǎŎƘ ƎŜŜƛƎŜƴǘŜƴ ƎŜǿŜǊōƭƛŎƘŜƴ CƭŅŎƘŜƴ ƛƳ aƛǘǘŜƭȊŜƴǘǊǳƳ 
²ƻǊƳǎ ƛƴ ŘŜǊ ±ŜǊƎŀƴƎŜƴƘŜƛǘ ƳŜƘǊŦŀŎƘ ǎŎƘŜƛǘŜǊǘŜΣ ǎƻƭƭ ŘƛŜ 9ƴǘǿƛŎƪƭǳƴƎǎƻǇǘƛƻƴ ȊǳƳ 
ƎŜƎŜƴǿŅǊǘƛƎŜƴ ½ŜƛǘǇǳƴƪǘ ƴƛŎƘǘ ŘǳǊŎƘ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ǾŜǊōŀǳǘ ǿŜǊŘŜƴΦ

нлнψм ǿƛǿƛ Ŏƻƴǎǳƭǘ моΦлоΦнлнр 5ƛŜ ǎƻ ȊǳǎŅǘȊƭƛŎƘ ƳǀƎƭƛŎƘŜƴ о ²ƛƴŘŀƴƭŀƎŜƴ ǿŅǊŜƴ ƛƴ ŘŜǊ [ŀƎŜΣ ōƛǎ Ȋǳ пл ҈ ŘŜǎ {ǘǊƻƳŜǎ ŘŜǊ ōŜǊŜƛǘǎ 
ƛƴǎǘŀƭƭƛŜǊǘŜƴ мп ŅƭǘŜǊŜƴ .ŜǎǘŀƴŘǎŀƴƭŀƎŜƴ ƛƳ hǎǘŜƴ ŘŜǊ Yмм Ȋǳ ŜǊȊŜǳƎŜƴΦ bŜōŜƴ ŜƛƴŜƳ ǎƛƎƴƛŦƛƪŀƴǘŜƴ 
YƭƛƳŀǎŎƘǳǘȊōŜƛǘǊŀƎ ŘǳǊŎƘ ŘƛŜ bŜǳŀǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ƪǀƴƴǘŜƴ ŘƛŜ DŜƳŜƛƴŘŜƴ όŘΦƘΦ ²ƻǊƳǎΣ aǀǊǎǘŀŘǘΣ 
CƭǀǊǎƘŜƛƳπ5ŀƭǎƘŜƛƳΣ aƻƴǎƘŜƛƳύ ŘǳǊŎƘ DŜǎǘŀǘǘǳƴƎǎǾŜǊǘǊŅƎŜ ǳƴŘ ŘƛŜ ŦƛƴŀƴȊƛŜƭƭŜ .ŜǘŜƛƭƛƎǳƴƎ ŘŜǊ 
YƻƳƳǳƴŜƴ ƎŜƳŅǖ Ϡ с 99D ǎƛƎƴƛŦƛƪŀƴǘŜ 9ƛƴƴŀƘƳŜƴ ŜǊȊƛŜƭŜƴ ǳƴŘ ŘŀƳƛǘ ŜƛπƴŜƴ aŜƘǊǿŜǊǘ ŦǸǊ ƛƘǊŜ 
.ǸǊƎŜǊƛƴƴŜƴ ǳƴŘ .ǸǊƎŜǊ ƎŜƴŜǊƛŜǊŜƴΦ
²ƛǊ ƘŀƭǘŜƴ ƛƳ CŀƭƭŜ Ǿƻƴ ȊǳǎŅǘȊƭƛŎƘŜƴ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎŜƴ Ǿƻƴ ±wD ŘƛŜ ǾƻǊƎŜǎŎƘƭŀƎŜƴŜ 
!ǳǎǿŜƛǘǳƴƎκ!ǊǊƻƴŘƛŜǊǳƴƎ ŘŜǊ ōŜǎǘŜƘŜƴŘŜƴ tƻǘŜƴǘƛŀƭŦƭŅŎƘŜƴ ф ƛƴ wƛŎƘǘǳƴƎ {ǸŘǿŜǎǘŜƴ ŦǸǊ ǿŜƴƛƎŜǊ 
ƪƻƴŦƭƛƪǘǘǊŅŎƘǘƛƎ ŀƭǎ ŜƛƴŜƴ ǿŜƛǘŜǊŜƴΣ ōƛǎƘŜǊ ƴƛŎƘǘ Ƴƛǘ ²ƛƴŘƪǊŀŦǘŀƴƭŀƎŜƴ ōŜǎŜǘȊǘŜƴ .ŜǊŜƛŎƘ 
ǾƻǊȊǳǎŜƘŜƴΦ

ф

ǎƛŜƘŜ ƻōŜƴ

муф



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

нлнψн ǿƛǿƛ Ŏƻƴǎǳƭǘ моΦлоΦнлнр ǿƛǊ ōŜƎǊǸǖŜƴ ŜǎΣ Řŀǎǎ ŘƛŜ tƭŀƴǳƴƎǎƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘ ŘŜƳ ²ǳƴǎŎƘ ŘŜǊ hǊǘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ CƭƻƴƘŜƛƳ 
ŜƴǘǎǇǊƻŎƘŜƴ ǳƴŘ ŘƛŜ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ нл όCƭƻƴƘŜƛƳκ 9ŎƪŜƭǎƘŜƛƳκ Dŀǳπ.ƛŎƪŜƭƘŜƛƳκ DǳƳōǎƘŜƛƳκ 
²ǀƭƭǎǘŜƛƴκ ²ŀƭƭŜǊǘƘŜƛƳύ ƛƴ ǎǸŘƭƛŎƘŜǊ ǳƴŘ ǎǸŘǀǎǘƭƛŎƘŜǊ wƛŎƘǘǳƴƎ ŜǊǿŜƛǘŜǊǘ ƘŀǘΦ
bŜōŜƴ ŘŜǊ hǊǘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ CƭƻƴƘŜƛƳ ǳƴǘŜǊǎǘǸǘȊǘ ŀǳŎƘ ŘƛŜ hǊǘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ 9ŎƪŜƭǎƘŜƛƳ ŜƛƴŜ 9ǊǿŜƛǘŜǊǳƴƎ 
ŘŜǎ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘǎ ²ƛƴŘΣ ǳƴŘ ȊǿŀǊ ƛƴ ǎǸŘǿŜǎǘƭƛŎƘŜǊ wƛŎƘǘǳƴƎ ŀǳŦ 9ŎƪŜƛǎƘŜƛƳŜǊ DŜƳŀǊƪǳƴƎΣ ǳƳ 
ŘŜƴ .ŀǳ Ǿƻƴ ōƛǎ Ȋǳ ȊǿŜƛ ǿŜƛǘŜǊŜƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ όƴŀŎƘŦƻƭƎŜƴŘ α²9!άύ Ȋǳ ŜǊƳǀƎƭƛŎƘŜƴΦ 5ŜǊ 
DŜƳŜƛƴŘŜǊŀǘ ŘŜǊ hǊǘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ 9ŎƪŜƛǎƘŜƛƳ Ƙŀǘ ƘƛŜǊȊǳ ŀƳ олΦмлΦнлнп ŜƛƴŜƴ ŜƴǘǎǇǊŜŎƘŜƴŘŜƴ 
.ŜǎŎƘƭǳǎǎ ƎŜŦŀǎǎǘΣ ǿŜƭŎƘŜƴ ǿƛǊ LƘƴŜƴ ŀƴōŜƛ ȊǳǎŜƴŘŜƴΦ
CŀŎƘƭƛŎƘ ǎǇǊŜŎƘŜƴ ȊŀƘƭǊŜƛŎƘŜ !ǊƎǳƳŜƴǘŜ ŘŀŦǸǊΣ ŘƛŜǎŜƴ Ǝǳǘ ƎŜŜƛƎƴŜǘŜƴ {ǘŀƴŘƻǊǘ Ȋǳ ƴǳǘȊŜƴΥ
ω 5ŜǊ {ǘŀƴŘƻǊǘ ƪŀƴƴ ƴŀŎƘ ƳŜƘǊŜǊŜƴ WŀƘǊŜƴ ƴŀǘǳǊπ ǳƴŘ ŀǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊŦŀŎƘƭƛŎƘŜǊ ¦ƴǘŜǊǎǳŎƘǳƴƎŜƴ ŀƭǎ 
ƴŀǘǳǊπ ǳƴŘ ŀǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊŦŀŎƘƭƛŎƘ ŀōǎƻƭǳǘ ƪƻƴŦƭƛƪǘŀǊƳ ōŜȊŜƛŎƘƴŜǘ ǿŜǊŘŜƴΦ
ω 5ŜǊ {ǘŀƴŘƻǊǘ ƛǎǘ ŀǳŦƎǊǳƴŘ ŘŜǎ ǾƻǊƘŀƴŘŜƴŜƴ ²ƛƴŘǇŀǊƪǎ ōŜǊŜƛǘǎ ƻǇǘƛƳŀƭ ŜǊǎŎƘƭƻǎǎŜƴΦ 5ƛŜ ŜȄǘŜǊƴŜƴ 
½ǳŦŀƘǊǘŜƴ ǎƛƴŘ ōŜǊŜƛǘǎ ŀǳǎƎŜōŀǳǘΦ 5ŀǎ ƛƳ ²ƛƴŘǇŀǊƪƎŜōƛŜǘ ǾƻǊƘŀƴŘŜƴŜ ¦ƳǎǇŀƴƴǿŜǊƪ ǾŜǊŦǸƎǘ ǸōŜǊ 
ŘƛŜ ƴƻǘǿŜƴŘƛƎŜ ŦǊŜƛŜ YŀǇŀȊƛǘŅǘ ǳƴŘ ½ǳƎŀƴƎ ȊǳƳ IƻŎƘǎǇŀƴƴǳƴƎǎƴŜǘȊΦ
ω 5ŜǊ {ǘŀƴŘƻǊǘ ƛǎǘ ōŜǊŜƛǘǎ ŘǳǊŎƘ ŘƛŜ ǾƻǊƘŀƴŘŜƴŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ ƎŜǇǊŅƎǘ ǳƴŘ ōƛǎƘŜǊ Ǝŀō Ŝǎ ƛƴ 
wƘŜƛƴƭŀƴŘπtŦŀƭȊ ǎƻƎŀǊ Ǿƻƴ {ŜƛǘŜƴ ŘŜǊ tƻƭƛǘƛƪ ǳƴŘ wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴǳƴƎ Ŝƛƴ αYƻƴȊŜƴǘǊŀǘƛƻƴǎƎŜōƻǘάΦ
ω ²ƛŜ LƘƴŜƴ ŀƭƭŜ hǊǘǎōǸǊƎŜǊƳŜƛǎǘŜǊ ŘŜǊ ǳƳƭƛŜƎŜƴŘŜƴ hǊǘǎƎŜƳŜƛƴŘŜƴ ōŜǎǘŅǘƛƎŜƴ ǿŜǊŘŜƴΣ ōŜǎǘŜƘǘ 
ŜƛƴŜ ƎǊƻǖŜ !ƪȊŜǇǘŀƴȊ ōŜȊǸƎƭƛŎƘ ŘŜǎ ²ƛƴŘǇŀǊƪǎΦ !ƭƭŜ !ƴǊŀƛƴŜǊƎŜƳŜƛƴŘŜƴ ǇǊƻŦƛǘƛŜǊŜƴ ŀǳŎƘ ŦƛƴŀƴȊƛŜƭƭ 
ƛƴ ōŜŘŜǳǘŜƴŘŜƳ aŀǖŜ Ǿƻƴ ŘŜƳ ±ƻǊƘŀōŜƴΦ

нл

Lƴ ŘŜǊ ŜǊƴŜǳǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ǿǳǊŘŜƴ ƴǳǊ ƴƻŎƘ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜƴŅƴŘŜǊǳƴƎŜƴ ȊǳǊ !ƴƘǀǊǳƴƎ 
ƎŜōǊŀŎƘǘΣ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴǾƻǊǎŎƘƭŀƎ ǿǳǊŘŜ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ ŜǊǎǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ōŜǊŜƛǘǎ 
ŀōƎŜǿƻƎŜƴΦ 5ƛŜ ƴǳƴ ǾƻǊƎŜǘǊŀƎŜƴŜƴ !ǊƎǳƳŜƴǘŜ ōǊƛƴƎŜƴ ƪŜƛƴŜ ǿŜǎŜƴǘƭƛŎƘŜƴ ƴŜǳŜƴ 
9ǊƪŜƴƴǘƴƛǎǎŜ ǳƴŘ ŅƴŘŜǊƴ ƴƛŎƘǘǎ ŀƴ ŘŜǊ DŜǎŀƳǘŜƛƴǎŎƘŅǘȊǳƴƎΦ 5ƛŜ CƭŅŎƘŜ bǊΦ нл ǿƛǊŘ 
ŘŀƘŜǊ ƴƛŎƘǘ ƳŜƘǊ ŜǊǿŜƛǘŜǊǘΣ ȊǳƳŀƭ ǎƛŜ Ƴƛǘ тпр Ƙŀ ōŜǊŜƛǘǎ Ȋǳ ŘŜƴ ƎǊǀǖǘŜƴ 
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƎŜōƛŜǘŜƴ ƛƴ ŘŜǊ wŜƎƛƻƴ ȊŅƘƭǘΦ 5ƛŜ wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴǳƴƎ Ƙŀǘ ŘŜƴ !ǳŦǘǊŀƎ ŘŜƴ 
CƭŅŎƘŜƴōŜƛǘǊŀƎǎǿŜǊǘ Ȋǳ ŜǊŦǸƭƭŜƴ όȊǳƴŅŎƘǎǘ мΣт҈ύΦ 5ŀŦǸǊ ǿǳǊŘŜƴ ŀǳǎǊŜƛŎƘŜƴŘ CƭŅŎƘŜƴ 
ŀǳǎƎŜǿŅƘƭǘΦ 9ǎ ǎǘŜƘǘ ŘŜƴ YƻƳƳǳƴŜƴ ŦǊŜƛ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴǳƴƎ 
ǿŜƛǘŜǊŜ CƭŅŎƘŜƴ ŦǸǊ ŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ŀǳǎȊǳǿŜƛǎŜƴΦ

нлнψн ǿƛǿƛ Ŏƻƴǎǳƭǘ моΦлоΦнлнр Lƴ ŘŜǊ !ōǿŅƎǳƴƎ ƘŀōŜƴ {ƛŜ ŘƛŜ !ōƭŜƘƴǳƴƎ ŜƛƴŜǊ ǿŜƛǘŜǊƎŜƘŜƴŘŜƴ CƭŅŎƘŜƴŜǊǿŜƛǘŜǊǳƴƎ ŘŀƳƛǘ 
ōŜƎǊǸƴŘŜǘΣ Řŀǎǎ ŜƛƴŜ ¦ōŜǊŦǊŀŎƘǘǳƴƎ ŘŜǎ wŀǳƳǎ ǾŜǊƳƛŜŘŜƴ ǿŜǊŘŜƴ ǎƻƭƭŜΦ 5ƛŜǎŜ .ŜƎǊǸƴŘǳƴƎ 
ǿƛŘŜǊǎǇǊƛŎƘǘ ǳƴǎŜǊŜǊ !ǳŦŦŀǎǎǳƴƎ ƴŀŎƘ ŘŜƳ YƻƴȊŜƴǘǊŀǘƛƻƴǎƎŜōƻǘ ǳƴŘ ǿƛǊ ƎƭŀǳōŜƴ ƴƛŎƘǘΣ Řŀǎǎ ȊǿŜƛ 
ȊǳǎŅǘȊƭƛŎƘŜ ²9! ŀƴ ŘƛŜǎŜƳ {ǘŀƴŘƻǊǘ Ȋǳ ŜƛƴŜǊ ǘŀǘǎŅŎƘƭƛŎƘŜƴ «ōŜǊŦǊŀŎƘǘǳƴƎ ŦǸƘǊŜƴ ǿǸǊŘŜƴΦ ±ƛŜƭƳŜƘǊ 
ǎƻƭƭǘŜ ŘƛŜ !ōƎǊŜƴȊǳƴƎ ŘŜǊ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ ƎŀƴȊ ǸōŜǊǿƛŜƎŜƴŘ ŘǳǊŎƘ ŘƛŜ ŜƛƴȊǳƘŀƭǘŜƴŘŜƴ !ōǎǘŅƴŘŜ ȊǳǊ 
ǳƳƭƛŜƎŜƴŘŜƴ ²ƻƘƴōŜōŀǳǳƴƎ ŘŜŦƛƴƛŜǊǘ ǿŜǊŘŜƴΦ 9ŎƪŜƭǎƘŜƛƳ ǿŅǊŜ ŘƛŜ ŜƛƴȊƛƎŜ DŜƳŜƛƴŘŜΣ ǿŜƭŎƘŜ 
ǘǊƻǘȊ ŀƴŘŜǊǿŜƛǘƛƎ ƎŜŅǳǖŜǊǘŜǊ ²ǸƴǎŎƘŜ ƴƛŎƘǘ Ǿƻƴ ŜƛƴŜǊ 9ǊǿŜƛǘŜǊǳƴƎ ŘŜǊ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ ǇǊƻŦƛǘƛŜǊŜƴ 
ǿǸǊŘŜΣ ƻōǿƻƘƭ ŘƛŜ ȊǳƎǊǳƴŘŜƭƛŜƎŜƴŘŜƴ ǇƭŀƴŜǊƛǎŎƘŜƴ YǊƛǘŜǊƛŜƴ ŘŜƳ ƴƛŎƘǘ ŜƴǘƎŜƎŜƴǎǘǸƴŘŜƴΦ
½ǳǎŀƳƳŜƴŦŀǎǎŜƴŘΥ 5ƛŜ 9ǊǿŜƛǘŜǊǳƴƎ ŘŜǊ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ нл ŀǳŦ 9ŎƪŜƭǎƘŜƛƳŜǊ DŜƳŀǊƪǳƴƎ ǿǸǊŘŜ ŘŜƴ 
ƪƻƴŦƭƛƪǘŦǊŜƛŜƴ ǳƴŘ ŜƛƴƎǊƛŦŦǎŀǊƳŜƴ .ŀǳ Ǿƻƴ ōƛǎ Ȋǳ ȊǿŜƛ ǿŜƛǘŜǊŜƴ ²9! ŜǊƳǀƎƭƛŎƘŜƴ ǳƴŘ ŜƴǘǎǇǊŅŎƘŜ 
ŘŜƳ ²ǳƴǎŎƘ ŘŜǊ ōŜǘǊƻŦŦŜƴŜƴ hǊǘǎƎŜƳŜƛƴŘŜΦ
ώ9ǎ ŦƻƭƎǘ Ŝƛƴ !ōŘǊǳŎƪ ŘŜǊ .ŜǎŎƘƭǳǎǎǾƻǊƭŀƎŜ ŦǸǊ ŘŜƴ hǊǘǎƎŜƳŜƛƴŘŜǊŀǘ 9ŎƪŜƭǎƘŜƛƳΥ ǎƛŜƘŜ ƻōŜƴ ǳƴǘŜǊ 
Ϧмлнψм hD 9ŎƪŜƭǎƘŜƛƳϦϐ

нл

ǎƛŜƘŜ ƻōŜƴ

мфл



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

нлнψн ǿƛǿƛ Ŏƻƴǎǳƭǘ моΦлоΦнлнр

нл

мфм



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

нлнψо ǿƛǿƛ Ŏƻƴǎǳƭǘ нрΦлоΦнлнр {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ȊǳǊ ǾƛŜǊǘŜƴ ¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ŘŜǎ wŜƎƛƻƴŀƭŜƴ wŀǳƳƻǊŘƴǳƴƎǎǇƭŀƴǎ wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπ
bŀƘŜ όwwhtύ нлмп ƛƴ ŘŜǊ CŀǎǎǳƴƎ ŘŜǊ ȊǿŜƛǘŜƴ ¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ǾƻƳ мфΦлпΦнлнн ŦǸǊ Řŀǎ {ŀŎƘƎŜōƛŜǘ 
9ƴŜǊƎƛŜǾŜǊǎƻǊƎǳƴƎ ό²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜύΦ 
IƛŜǊΥ ±ƻǊǎŎƘƭŀƎ ȊǳǊ !ǳŦƴŀƘƳŜ ŘŜǊ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ αIŀƘƴƘŜƛƳά 
5ƛŜ wŜƎƛƻƴŀƭǾŜǊǘǊŜǘǳƴƎ ŘŜǊ tƭŀƴǳƴƎǎƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘ wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπbŀƘŜ Ƙŀǘ ŘǳǊŎƘ .ŜǎŎƘƭǳǎǎ ǾƻƳ нсΦ 
bƻǾŜƳōŜǊ нлнп ŘŜƴ 9ƴǘǿǳǊŦ ȊǳǊ ǾƛŜǊǘŜƴ ¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ŘŜǎ wŜƎƛƻƴŀƭŜƴ wŀǳƳƻǊŘƴǳƴƎǎǇƭŀƴǎ 
wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴ bŀƘŜ ŦǸǊ Řŀǎ ŜǊƴŜǳǘŜ !ƴƘǀǊǳƴƎǎǾŜǊŦŀƘǊŜƴ ǳƴŘ ŘƛŜ ŜǊƴŜǳǘŜ .ŜǘŜƛƭƛƎǳƴƎ ŘŜǊ 
mŦŦŜƴǘƭƛŎƘƪŜƛǘ ƎŜƳΦ Ϡ ф !ōǎΦ о wŀǳƳƻǊŘƴǳƴƎǎƎŜǎŜǘȊ όwhDύ ƛΦ±ΦƳΦ Ϡ с !ōǎΦ п {ŀǘȊ р ǳƴŘ Ϡ мл 
[ŀƴŘŜǎǇƭŀƴǳƴƎǎƎŜǎŜǘȊ ό[tƭDύ ŦǊŜƛƎŜƎŜōŜƴΦ !ƴǊŜƎǳƴƎŜƴ ǳƴŘ IƛƴǿŜƛǎŜ ƪǀƴƴŜƴ ōƛǎ Ȋǳ ȊǿŜƛ ²ƻŎƘŜƴ 
ƴŀŎƘ !ōƭŀǳŦ ŘŜǊ !ǳǎƭŜƎǳƴƎǎŦǊƛǎǘ όōƛǎ ŜƛƴǎŎƘƭƛŜǎǎƭƛŎƘ нрΦ aŅǊȊ нлнрύ ǎŎƘǊƛŦǘƭƛŎƘ ƻŘŜǊ ŜƭŜƪǘǊƻƴƛǎŎƘ 
ƎŜƎŜƴǸōŜǊ ŘŜǊ tƭŀƴǳƴƎǎƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘ wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴ bŀƘŜΣ 9Ǌƴǎǘπ[ǳŘǿƛƎπ{ǘǊΦ нΣ ррммс aŀƛƴȊΣ 9πaŀƛƭΥ 
ƎŜǎŎƘŀŜŦǘǎǎǘŜƭƭŜϪǇƎπǊƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπƴŀƘŜΦŘŜ ƻŘŜǊ ƎŜƎŜƴǸōŜǊ ŘŜƴ ŀǳǎƭŜƎŜƴŘŜƴ {ǘŜƭƭŜƴ ȊǳǊ 
ŜƴǘǎǇǊŜŎƘŜƴŘŜƴ ²ŜƛǘŜǊƭŜƛǘǳƴƎ ǾƻǊƎŜōǊŀŎƘǘ ǿŜǊŘŜƴΦ
мΦ 5ŜǊ !ǳǎōŀǳ ŘŜǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ŀƭǎ ǸōŜǊǊŀƎŜƴŘŜǎ ǀŦŦŜƴǘƭƛŎƘŜǎ LƴǘŜǊŜǎǎŜ 
αόмύ Lƴ ƧŜŘŜƳ .ǳƴŘŜǎƭŀƴŘ ƛǎǘ Ŝƛƴ ǇǊƻȊŜƴǘǳŀƭŜǊ !ƴǘŜƛƭ ŘŜǊ [ŀƴŘŜǎŦƭŅŎƘŜ ƴŀŎƘ aŀǖƎŀōŜ ŘŜǊ !ƴƭŀƎŜ όCƭŅ 
ŎƘŜƴōŜƛǘǊŀƎǎǿŜǊǘύ ŦǸǊ ŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ŀƴ [ŀƴŘ ŀǳǎȊǳǿŜƛǎŜƴΦ 5ŀōŜƛ ǎƛƴŘ ōƛǎ ȊǳƳ омΦ 5ŜȊŜƳōŜǊ 
нлнт ƳƛƴŘŜǎǘŜƴǎ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜƴōŜƛǘǊŀƎǎǿŜǊǘŜ ƴŀŎƘ ŘŜǊ !ƴƭŀƎŜ {ǇŀƭǘŜ м ǳƴŘ ōƛǎ ȊǳƳ омΦ 5ŜȊŜƳōŜǊ 
нлон Ƴƛƴ ŘŜǎǘŜƴǎ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜƴōŜƛǘǊŀƎǎǿŜǊǘŜ ƴŀŎƘ ŘŜǊ !ƴƭŀƎŜ {ǇŀƭǘŜ н ŀǳǎȊǳǿŜƛǎŜƴΦά όϠ о !ōǎŀǘȊ м 
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŦƭŅŎƘŜƴōŜŘŀǊŦǎƎŜǎŜǘȊύ .Ŝƛ ŘŜƴ ǾƻƳ .ǳƴŘ ǾƻǊƎŜƎŜōŜƴ ½ƛŜƭŜƴ ƘŀƴŘŜƭǘ Ŝǎ ǎƛŎƘ 
ŀǳǎŘǊǸŎƪƭƛŎƘ ǳƳ aƛƴŘŜǎǘπ½ƛŜƭŜ ς ŘŀǊŀǳǎ ŦƻƭƎǘΣ Řŀǎǎ ƎǊǳƴŘǎŅǘȊƭƛŎƘ ƳŜƘǊ CƭŅŎƘŜƴ ŀǳǎȊǳǿŜƛǎŜƴ ǎƛƴŘΣ 
ǿƻ ƛƳƳŜǊ ŘƛŜǎ ƳǀƎƭƛŎƘ ƛǎǘΦ 5Ŝƴƴ Ƴƛǘ .ƭƛŎƪ ŀǳŦ ŘƛŜ YƭƛƳŀƪǊƛǎŜ ǳƴŘ Řŀǎ ǎƛŎƘ ǎŎƘƭƛŜǖŜƴŘŜ ½ŜƛǘŦŜƴǎǘŜǊ 
Ǝƛƭǘ Ƴƛǘ Ϡ н 99DΥ ǎƻ ǾƛŜƭ !ǳǎōŀǳ ς ǎƻ ǎŎƘƴŜƭƭ ǿƛŜ ƳǀƎƭƛŎƘΦ hō Řŀǎ ōǳƴŘŜǎǿŜƛǘŜ н҈π

YŜƴƴǘƴƛǎƴŀƘƳŜ

нлнψо ǿƛǿƛ Ŏƻƴǎǳƭǘ нрΦлоΦнлнр CƭŅŎƘŜƴȊƛŜƭ ŦǸǊ ŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ Ƴƛǘ .ƭƛŎƪ ŀǳŦ ŘŜƴ ȊǳƪǸƴŦǘƛƎŜƴ .ŜŘŀǊŦ ŀƴ 9ǊƴŜǳŜǊōŀǊŜƴ 9ƴŜǊƎƛŜƴ ŦǸǊ 
ŘƛŜ ¢ǊŀƴǎŦƻǊƳŀǘƛƻƴ ŀƭƭŜǊ {ŜƪǘƻǊŜƴ ό9ƭŜƪǘǊƛȊƛǘŅǘΣ ²ŅǊƳŜπ ǳƴŘ YŅƭǘŜǾŜǊǎƻǊƎǳƴƎΣ aƻōƛƭƛǘŅǘΣ LƴŘǳǎǘǊƛŜύ 
Ƙƛƴ ȊǳǊ 9ƭŜƪǘǊƛŦƛȊƛŜǊǳƴƎ ŀǳǎǊŜƛŎƘŜƴ ǿƛǊŘΣ ōƭŜƛōǘ ŀǳǖŜǊŘŜƳ ŀōȊǳǿŀǊǘŜƴΦ Lƴ wƘŜƛƴƭŀƴŘπtŦŀƭȊ ǎƻƭƭŜƴ ŘƛŜ 
CƭŅŎƘŜƴōŜƛǘǊŀƎǎǿŜǊǘŜ ŘǳǊŎƘ tƻǎƛǘƛǾπ!ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ŀƭǎ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜ ƛƴ ŘŜƴ ŦǸƴŦ wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŅƴŜƴ 
ŜǊǊŜƛŎƘǘ ǿŜǊŘŜƴΦ 5ŀōŜƛ ƛǎǘ ŦŜǎǘȊǳǎǘŜƭƭŜƴΣ Řŀǎǎ ƴƛŎƘǘ ƛƴ ƧŜŘŜǊ ŘŜǊ ŦǸƴŦ wŜƎƛƻƴŜƴ ŘƛŜǎŜƭōŜƴ 
.ŜŘƛƴƎǳƴƎŜƴ ŦǸǊ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜƴŀǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ǾƻǊƘŜǊǊǎŎƘŜƴ ς ƛƴ ŜƛƴƛƎŜƴ wŜƎƛƻƴŜƴ ƪŀƴƴ ŀǳŦƎǊǳƴŘ Ǿƻƴ 
ƘŀǊǘŜƴ wŜǎǘǊƛƪǘƛƻƴŜƴ ǿŜƴƛƎŜǊΣ ƛƴ ŀƴŘŜǊŜƴ wŜƎƛƻƴŜƴ ŘŀŦǸǊ ƳŜƘǊ CƭŅŎƘŜ ŀǳǎƎŜǿƛŜǎŜƴ ǿŜǊŘŜƴΦ ¦Ƴ Řŀǎ 
[ŀƴŘŜǎȊƛŜƭ ŦǸǊ wƘŜƛƴƭŀƴŘπtŦŀƭȊ ŀƭǎ DŀƴȊŜǎ ŜǊǊŜƛŎƘŜƴ Ȋǳ ƪǀƴƴŜƴΣ ǿŜǊŘŜƴ ǎƛŎƘ ŘƛŜ wŜƎƛƻƴŜƴ ƎƎŦΦ 
ǳƴǘŜǊŜƛƴŀƴŘŜǊ ŀǳǎƘŜƭŦŜƴ ƳǸǎǎŜƴΦ {ƻƳƛǘ ǎƛƴŘ ŘƛŜ aƛƴŘŜǎǘȊƛŜƭŜ ŦǸǊ wŜƎƛƻ ƴŜƴΣ ŘƛŜ ƳŜƘǊ tƻǘŜƴȊƛŀƭ 
ōŜǎƛǘȊŜƴΣ ǘŀǘǎŅŎƘƭƛŎƘ ƴƛŎƘǘ ƳŜƘǊ ŀƭǎ Ŝƛƴ hǊƛŜƴǘƛŜǊǳƴƎǎǿŜǊǘΣ ŘŜǊ ƳǀƎƭƛŎƘǎǘ ŘŜǳǘƭƛŎƘ ǸōŜǊǘǊƻŦŦŜƴ 
ǿŜǊŘŜƴ ǎƻƭƭǘŜΦ

YŜƴƴǘƴƛǎƴŀƘƳŜ

мфн



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

нлнψо ǿƛǿƛ Ŏƻƴǎǳƭǘ нрΦлоΦнлнр нΦ 5ƛŜ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ IŀƘƴƘŜƛƳ ƛǎǘ ǇƭŀƴŜǊƛǎŎƘ ƎŜǿƻƭƭǘ
α½ǳ ŘŜƴ ƛƴ ŘƛŜǎŜƳ YŀǇƛǘŜƭ ŜǊƭŅǳǘŜǊǘŜƴ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊπ!ǎǇŜƪǘŜƴ ōŜǎǘŜƘǘ ƪŜƛƴŜ ŀǳǎǊŜƛŎƘŜƴŘŜ 
5ŀǘŜƴƎǊǳƴŘƭŀƎŜ ŦǸǊ ŜƛƴŜ ŀōǎŎƘƭƛŜǖŜƴŘŜ .ŜǳǊǘŜƛƭǳƴƎ ƛƳ CbtΦ 5ƛŜ 9ǊƳƛǘǘƭǳƴƎǎŘŜŦƛȊƛǘŜ ǎƛƴŘ ŘǳǊŎƘ ŘƛŜ 
±D wƘŜƛƴπ{ŜƭȊ ŀǳǎ YƻǎǘŜƴπǳƴŘ ½ŜƛǘƎǊǸƴŘŜƴ ƴƛŎƘǘ ƛƳ ½ǳƎŜ ŜƛƴŜǊ ŜƛƎŜƴŜƴ {ŀŎƘǾŜǊƘŀƭǘǎŜǊƳƛǘǘƭǳƴƎ 
ŀǳǎǊŅǳƳōŀǊΦ 5ŜƳ ǎǘŜƘŜƴ ŘƛŜ ŀƳ лмΦлнΦнлнп ŀōƭŀǳŦŜƴŘŜ CǊƛǎǘ ŦǸǊ ŘƛŜ LƴƪǊŀŦǘǎŜǘȊǳƴƎ ŜƛƴŜǎ 
CƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴǎ Ƴƛǘ !ǳǎǎŎƘƭǳǎǎǿƛǊƪǳƴƎ ŦǸǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ƛƳ ǸōǊƛƎŜƴ !ǳǖŜƴōŜǊŜƛŎƘ 
ǎƻǿƛŜ ŘƛŜ Ȋǳ ŜǊǿŀǊǘŜƴŘŜƴ ƘƻƘŜƴ YƻǎǘŜƴ ƛƴ ŘŜƴ ƎǊƻǖŦƭŅŎƘƛƎŜƴ tǊǸŦōŜǊŜƛŎƘŜƴ ŜƴǘƎŜƎŜƴΦ ώΧϐ 5ƛŜ ±D 
wƘŜƛƴπ{ŜƭȊ ƳŀŎƘǘ ŘŀƘŜǊ Ǿƻƴ ŘŜǊ aǀƎƭƛŎƘƪŜƛǘ ŘŜǎ Ϡ р !ōǎΦ м {ŀǘȊ н .ŀǳD.DŜōǊŀǳŎƘΦ α!ǳǎ ŘŜƳ 
CƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴ ƪǀƴƴŜƴ CƭŅŎƘŜƴ ǳƴŘ ǎƻƴǎǘƛƎŜ 5ŀǊǎǘŜƭƭǳƴƎŜƴ ŀǳǎƎŜƴƻƳƳŜƴ ǿŜǊŘŜƴΣ ǿŜƴƴ 
ŘŀŘǳǊŎƘ ŘƛŜ ƴŀŎƘ {ŀǘȊ м ŘŀǊ ȊǳǎǘŜƭƭŜƴŘŜƴ DǊǳƴŘȊǸƎŜ ƴƛŎƘǘ ōŜǊǸƘǊǘ ǿŜǊŘŜƴ ǳƴŘ ŘƛŜ DŜƳŜƛƴŘŜ 
ōŜŀōǎƛŎƘǘƛƎǘΣ ŘƛŜ 5ŀǊǎǘŜƭƭǳƴƎ Ȋǳ ŜƛƴŜƳ ǎǇŅǘŜǊŜƴ ½ŜƛǘǇǳƴƪǘ ǾƻǊȊǳƴŜƘƳŜƴΤ ƛƴ ŘŜǊ .ŜƎǊǸƴŘǳƴƎ ǎƛƴŘ ŘƛŜ 
DǊǸƴŘŜ ƘƛŜǊŦǸǊ ŘŀǊȊǳƭŜƎŜƴΦά !ǳŦ ŘƛŜ 5ŀǊǎǘŜƭƭǳƴƎ ŀƭǎ YƻƴȊŜƴǘǊŀǘƛƻƴǎȊƻƴŜ ŦǸǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ 
ǿƛǊŘ ŀǳǎ DǊǸƴŘŜƴ ŘŜǎ ǾƻǊǎƻǊƎŜƴŘŜƴ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊŜǎ ǾŜǊȊƛŎƘǘŜǘΦώΧϐ 5ƛŜǎŜ .ŜǊŜƛŎƘŜ ǿŜǊŘŜƴ ŀōŜǊ ŀǳŎƘ 
ƴƛŎƘǘ ŘŜƴ !ǳǎǎŎƘƭǳǎǎŦƭŅŎƘŜƴ ȊǳƎŜƻǊŘƴŜǘΦ 5ƛŜ ƛƴ ŘŜǊ ǾƻǊōŜǊŜƛǘŜƴŘŜƴ .ŀǳƭŜƛǘǇƭŀƴǳƴƎ ŘŜǊȊŜƛǘ ƴƻŎƘ 
ŦŜƘƭŜƴŘŜƴ ŀǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊŦŀŎƘƭƛŎƘŜƴ 9ǊƪŜƴƴǘƴƛǎǎŜ ǿŜǊŘŜƴ ōŜƛ DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎǎŀƴǘǊŅƎŜƴ ƛƴ ŘŜƴ 
²ŜƛǖŦƭŅŎƘŜƴ ŜǊƳƛǘǘŜƭǘ ǳƴŘ ŘƛŜƴŜƴ ŘŜǊ .ŜǳǊǘŜƛƭǳƴƎ ŘŜǊ ½ǳƭŅǎǎƛƎƪŜƛǘ Ǿƻƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ŀƳ 
ƪƻƴƪǊŜǘ ƎŜǇƭŀƴǘŜƴ {ǘŀƴŘƻǊǘ ƛƳ ƧŜǿŜƛƭƛƎŜƴ DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎǎǾŜǊŦŀƘǊŜƴά όCbtπ.ŜƎǊǸƴŘǳƴƎΣ Cbt wƘŜƛƴπ
{ŜƭȊΣ {ŜƛǘŜ мнύΦ

Lƴ ŘŜǊ ŜǊƴŜǳǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ǿǳǊŘŜƴ ƴǳǊ ƴƻŎƘ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜƴŅƴŘŜǊǳƴƎŜƴ ȊǳǊ !ƴƘǀǊǳƴƎ 
ƎŜōǊŀŎƘǘΣ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴǾƻǊǎŎƘƭŀƎ ǿǳǊŘŜ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ ŜǊǎǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ƴƛŎƘǘ 
ǾƻǊƎŜǘǊŀƎŜƴΦ 5ƛŜ ǳƴƳƛǘǘŜƭōŀǊ ǿŜǎǘƭƛŎƘ ŀƴƎǊŜƴȊŜƴŘŜ CƭŅŎƘŜ ƛƴ {ŎƘƻǊƴǎƘŜƛƳΣ ŘƛŜ Ƴƛǘ 
ŘŜƳ ƴǳƴ ǾƻǊƎŜǘǊŀƎŜƴŜƴ CƭŅŎƘŜƴǾƻǊǎŎƘƭŀƎ ǾŜǊƎƭŜƛŎƘōŀǊ ƛǎǘΣ ǿǳǊŘŜ ŘŀƎŜƎŜƴ ƛƳ 
wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ ŜǊǎǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ǾƻǊƎŜǘǊŀƎŜƴ ǳƴŘ ǾŜǊǿƻǊŦŜƴΦ 5ƛŜ ǾƻǊƎŜǎŎƘƭŀƎŜƴŜ 
CƭŅŎƘŜ ǿƛǊŘ ŘŀƘŜǊ ƴƛŎƘǘ ƳŜƘǊ ŀǳŦƎŜƴƻƳƳŜƴΦ 5ƛŜ wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴǳƴƎ Ƙŀǘ ŘŜƴ !ǳŦǘǊŀƎ 
ŘŜƴ CƭŅŎƘŜƴōŜƛǘǊŀƎǎǿŜǊǘ Ȋǳ ŜǊŦǸƭƭŜƴ όȊǳƴŅŎƘǎǘ мΣт҈ύΦ 5ŀŦǸǊ ǿǳǊŘŜƴ ŀǳǎǊŜƛŎƘŜƴŘ 
CƭŅŎƘŜƴ ŀǳǎƎŜǿŅƘƭǘΦ

нлнψо ǿƛǿƛ Ŏƻƴǎǳƭǘ нрΦлоΦнлнр

мфо



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

нлнψо ǿƛǿƛ Ŏƻƴǎǳƭǘ нрΦлоΦнлнр 5ƛŜ CƭŅŎƘŜ IŀƘƴƘŜƛƳ ƛǎǘ ǎƻƳƛǘ ǇƭŀƴŜǊƛǎŎƘ ƎŜǿƻƭƭǘ ŀōŜǊ ŀǳŦƎǊǳƴŘ ŘŜǎ ŀǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊŦŀŎƘƭƛŎƘŜƴ 
±ƻǊōŜƘŀƭǘǎ ƪƻƴƴǘŜ ǎƛŜ ƴƛŎƘǘ ŀƭǎ YƻƴȊŜƴǘǊŀǘƛƻƴǎȊƻƴŜ ƛƳ Cbt wƘŜƛƴπ{ŜƭȊ ŀǳǎƎŜǿƛŜǎŜƴ ǿŜǊŘŜƴΦ 
CŀŎƘƭƛŎƘŜǊ IƛƴǘŜǊƎǊǳƴŘ ŦǸǊ ŘŜƴ ŀǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊŦŀŎƘƭƛŎƘŜƴ ±ƻǊōŜƘŀƭǘ ƛǎǘ ŘƛŜ 5ŀǊǎǘŜƭƭǳƴƎ Ǿƻƴ 
αǸōŜǊǊŜƎƛƻƴŀƭ ōŜŘŜǳǘǎŀƳŜƴ ±ƻƎŜƭǊŀǎǘŦƭŅŎƘŜƴά ƛƳ wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴ wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπbŀƘŜΣ ¢ŜƛƭǇƭŀƴ 
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ ŀǳǎ ŘŜƳ WŀƘǊ нлмн ƛƳ .ŜǊŜƛŎƘ ŘŜǊ IŀƘƴƘŜƛƳŜǊ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜΦ DǊǳƴŘƭŀƎŜ 
ŘƛŜǎŜǊ 5ŀǊǎǘŜƭƭǳƴƎ ǎƛƴŘ ƧŜŘƻŎƘ 5ŀǘŜƴ ŀǳǎ ŜƛƴŜƳ CŀŎƘƎǳǘŀŎƘǘŜƴ ŘŜǎ [ŀƴŘŜǎŀƳǘŜǎ ŦǸǊ ¦ƳǿŜƭǘ ŀǳǎ 
ŘŜƳ WŀƘǊ нлмл ς ŘƛŜ 5ŀǘŜƴ ǎƛƴŘ ŀƭǎƻ ƳƛǘǘƭŜǊǿŜƛƭŜ мр WŀƘǊŜ ŀƭǘΦ ²ŜƛǘŜǊŜ !ƴƘŀƭǘǎǇǳƴƪǘŜ ŦǸǊ 
YƻƴŦƭƛƪǘǇƻǘŜƴȊƛŀƭ ŀǳŦ ŘƛŜǎŜǊ CƭŅŎƘŜ Ǝƛōǘ Ŝǎ ƪŜƛƴŜΥ αLƴ ŘŜǊ DŜƳŀǊƪǳƴƎ IŀƘƴƘŜƛƳ ǎǘŜƭƭŜƴ ŘƛŜ 
ǇƻǘŜƴȊƛŜƭƭŜƴ ±ƻƎŜƭǊŀǎǘŦƭŅŎƘŜƴ Řŀǎ ŜƛƴȊƛƎŜ YƻƴŦƭƛƪǘǇƻǘŜƴȊƛŀƭ ŀǳŦ ŜƛƴŜǊ ƳǀƎƭƛŎƘŜƴ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ ŘŀǊά 
όCbtπ.ŜƎǊǸƴŘǳƴƎΣ Cbt wƘŜƛƴπ{ŜƭȊΣ {ŜƛǘŜ моύΦ
5ƛŜ tƻǘŜƴȊƛŀƭǎǘǳŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ ŀƪǘǳŜƭƭŜƴ CƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ŘŜǎ wwht wIb ŀǘǘŜǎǘƛŜǊǘ 
ŘŜƳ IŀƘƴƘŜƛƳŜǊ tƻǘŜƴȊƛŀƭƎŜōƛŜǘ ŀǳǖŜǊ ŘŜƳ Ȋǳ DǳƴǎǘŜƴ ŘŜǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ŀōȊǳǿŅƎŜƴŘŜƴ YǊƛǘŜǊƛǳƳ 
α[ŀƴŘǎŎƘŀŦǘǎǎŎƘǳǘȊƎŜōƛŜǘά ŜōŜƴŦŀƭƭǎ ƪŜƛƴŜ ǊŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴŜǊƛǎŎƘ ǊŜƭŜǾŀƴǘŜƴ YƻƴŦƭƛƪǘŜΦ 

YŜƴƴǘƴƛǎƴŀƘƳŜ

нлнψо ǿƛǿƛ Ŏƻƴǎǳƭǘ нрΦлоΦнлнр оΦ 5ƛŜ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ IŀƘƴƘŜƛƳ ƛǎǘ ǇƻƭƛǘƛǎŎƘ ƎŜǿƻƭƭǘ
5ƛŜ hǊǘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ IŀƘƴƘŜƛƳ ǎŜǘȊǘ ǎƛŎƘ ōŜǊŜƛǘǎ ǎŜƛǘ ǾƛŜƭŜƴ WŀƘǊŜƴ ŦǸǊ ŘƛŜ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ŜƛƴŜǎ 
²ƛƴŘƎŜōƛŜǘŜǎ ƛƴ ŘŜǊ ŜƛƎŜƴŜƴ DŜƳŀǊƪǳƴƎ ŜƛƴΦ 5ƛŜ DŜƳŜƛƴŘŜǊŀǘǎōŜǎŎƘƭǸǎǎŜ ŘƛŜǎōŜȊǸƎƭƛŎƘ ŦƛŜƭŜƴ Ŝƛƴ 
ǎǘƛƳƳƛƎ ǇƻǎƛǘƛǾ ŀǳǎΦ 5ŀōŜƛ ǎǇƛŜƭǘ ŘŜǊ ²ƛƭƭŜ ȊǳǊ ƪƭƛƳŀƴŜǳǘǊŀƭŜƴ {ǘǊƻƳŜǊȊŜǳƎǳƴƎ ǳƴŘ ŘŜƳ ŘŀƳƛǘ 
ŜƛƴƘŜǊƎŜƘŜƴŘŜƴ .ŜƛǘǊŀƎ ȊǳƳ YƭƛƳŀǎŎƘǳǘȊ ŜƛƴŜ ǿƛŎƘǘƛƎŜ wƻƭƭŜΦ !ǳŎƘ ŘƛŜ ǳƴƳƛǘǘŜƭōŀǊŜ ¢ŜƛƭƘŀōŜ ŀƴ 
ŘŜƴ 9ǊƭǀǎŜƴ ŀǳǎ ŘŜǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŜǊȊŜǳƎǳƴƎΣ ƛƴǎōŜǎƻƴŘŜǊŜ ǸōŜǊ ƧŅƘǊƭƛŎƘŜ tŀŎƘǘŜǊƭǀǎŜ ǳƴŘ 
ƪƻƳƳǳƴŀƭŜ .ŜǘŜƛƭƛƎǳƴƎǎƳǀƎƭƛŎƘƪŜƛǘŜƴ ƴŀŎƘ Ϡ с 99D ǎƻǿƛŜ ƪǸƴŦǘƛƎŜƴ DŜǿŜǊōŜǎǘŜǳŜǊŜƛƴƴŀƘƳŜƴΣ ƛǎǘ 
ŀǳǎǎŎƘƭŀƎƎŜōŜƴŘ ŦǸǊ ŘƛŜ ǇƻǎƛǘƛǾŜ 9ƛƴǎǘŜƭƭǳƴƎ ǳƴŘ !ƪȊŜǇǘŀƴȊ ǾƻǊ hǊǘΦ 5ƛŜ 9ƴŜǊƎƛŜǿŜƴŘŜ ǎŎƘŀŦŦǘ ǎƻƳƛǘ 
ƭƻƪŀƭ ƴŜǳŜ aǀƎƭƛŎƘƪŜƛǘŜƴ ǳƴŘ {ǇƛŜƭǊŅǳƳŜΣ ƪƻƳƳǳƴŀƭŜ tǊƻƧŜƪǘŜ ƎŜǎǘŀƭǘŜƴΣ ŦƛƴŀƴȊƛŜǊŜƴ ǳƴŘ 
ǳƳǎŜǘȊŜƴ Ȋǳ ƪǀƴƴŜƴΦ 
пΦ bŜǳŜ 9ǊƪŜƴƴǘƴƛǎǎŜΥ !ǾƛŦŀǳƴƛǎǘƛǎŎƘŜǎ DǳǘŀŎƘǘŜƴ 9ƴǾƛǊƻǇƭŀƴ όнлнрύ 
aƛǘ ŘŜƳ CŀŎƘōŜƛǘǊŀƎ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊ ŀǳǎ ŘŜƳ WŀƘǊ нлно Ƙŀǘ Řŀǎ [Ŧ¦ ōŜǊŜƛǘǎ ŜƛƴŜ ŀƪǘǳŜƭƭŜ DǊǳƴŘƭŀƎŜ ȊǳǊ 
9ƛƴƻǊŘƴǳƴƎ Ǿƻƴ {ŎƘǿŜǊǇǳƴƪǘǊŅǳƳŜƴ ŦǸǊ ŘŜƴ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊ ƎŜǎŎƘŀŦŦŜƴΦ LƳ .ŜǊŜƛŎƘ IŀƘƴƘŜƛƳ ƛǎǘ ƪŜƛƴ 
ǊŜƭŜǾŀƴǘŜǎ wŀǎǘǇƻǘŜƴȊƛŀƭƎŜōƛŜǘ ŀǳǎƎŜǿƛŜǎŜƴΦ 
LƳ ½ǳƎŜ ŘŜǊ tǊƻƧŜƪǘŜƴǘǿƛŎƪƭǳƴƎ IŀƘƴƘŜƛƳ ǿǳǊŘŜƴ ŀǳǖŜǊŘŜƳ ƛƳ WŀƘǊ нлнп ƛƳ !ǳŦǘǊŀƎ ŘŜǊ ǿƛǿƛ 
Ŏƻƴǎǳƭǘ DƳōI ϧ /ƻΦ YD ǾƻƭƭǎǘŅƴŘƛƎŜ ǳƴŘ ƭŜƛǘŦŀŘŜƴƪƻƴŦƻǊƳŜ ŀǾƛŦŀǳƴƛǎǘƛǎŎƘŜ YŀǊǘƛŜǊǳƴƎŜƴ ƛƳ tƭŀ 
ƴǳƴƎǎƎŜōƛŜǘ ŘǳǊŎƘƎŜŦǸƘǊǘΦ 9ƛƴŜ .ŜǿŜǊǘǳƴƎ ŘŜǊ 9ǊƎŜōƴƛǎǎŜ ƛǎǘ ƛƳ ŦŀǳƴƛǎǘƛǎŎƘŜƴ CŀŎƘƎǳǘŀŎƘǘŜƴ ŘŜǎ 
tƭŀƴǳƴƎǎπ ǳƴŘ DǳǘŀŎƘǘŜǊōǸǊƻǎ 9ƴǾƛǊƻǇƭŀƴ ŜƴǘƘŀƭǘŜƴΦ 5ƛŜ 9ǊƎŜōƴƛǎǎŜ ȊŜƛƎŜƴΣ Řŀǎǎ ŘƛŜ ±ŜǊŜƛƴōŀǊƪŜƛǘ 
Ǿƻƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ǳƴŘ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊ ŀƳ {ǘŀƴŘƻǊǘ IŀƘƴƘŜƛƳ ōŜƛ ¦ƳǎŜǘȊǳƴƎ ŜƛƴŜǎ ŜƴǘǎǇǊŜŎƘŜƴŘŜƴ 
YƻƳǇŜƴǎŀǘƛƻƴǎƪƻƴȊŜǇǘŜǎ ƘŜǊƎŜǎǘŜƭƭǘ ǿŜǊŘŜƴ ƪŀƴƴ ǳƴŘ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ƛƴƴŜǊƘŀƭō ŘŜǊ ōŜǇƭŀƴǘŜƴ 
.ŜǊŜƛŎƘŜ ŘŜǊ ²ŜƛǖŦƭŅŎƘŜ ŀǳǎ ŀǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊŦŀŎƘƭƛ ŎƘŜǊ {ƛŎƘǘ ƎŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎǎŦŅƘƛƎ ƛǎǘΥ 

5ƛŜ hǊǘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ IŀƘƴƘŜƛƳ Ƙŀǘ ƛƴ ŘŜǊ ¦ƴǘŜǊǊƛŎƘǘǳƴƎ ǳƴŘ ŘŜǊ ŜǊǎǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ 
ǾŜǊǎŅǳƳǘ ŘŜƴ CƭŅŎƘŜƴǾƻǊǎŎƘƭŀƎ Ȋǳ ŅǳǖŜǊƴΦ

5ŀǎ DǳǘŀŎƘǘŜƴ ǿƛǊŘ ȊǳǊ YŜƴƴǘƴƛǎ ƎŜƴƻƳƳŜƴΣ ŅƴŘŜǊǘ ŀōŜǊ ƴƛŎƘǘǎ ŀƴ ŘŜǊ 
DŜǎŀƳǘŜƛƴǎŎƘŅǘȊǳƴƎΣ ŘŜƴƴ ŘŜǊ ±ƻƎŜƭȊǳƎ ǳƴŘ ŘƛŜ ±ƻƎŜƭǊŀǎǘŦƭŅŎƘŜƴ ǎƛƴŘ ƘƛŜǊ ƴƛŎƘǘ Řŀǎ 
ƳŀǖƎŜōƭƛŎƘŜ !ǳǎǎŎƘƭǳǎǎƪǊƛǘŜǊƛǳƳΦ

мфп



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр
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Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

нлнψо ǿƛǿƛ Ŏƻƴǎǳƭǘ нрΦлоΦнлнр α²ŅƘǊŜƴŘ ŘŜǊ wŀǎǘǾƻƎŜƭƪŀǊǘƛŜǊǳƴƎŜƴ ǿǳǊŘŜƴ ŘƛŜ ǇƭŀƴǳƴƎǎǊŜƭŜǾŀƴǘŜƴ !ǊǘŜƴ YǊŀƴƛŎƘΣ DǊŀǳƎŀƴǎ ǳƴŘ 
{ƛƭōŜǊǊŜƛƘŜǊ ƛƴ ŘŜƴ 9ƛƴƎǊƛŦŦǎŦƭŅŎƘŜƴ ǳƴŘ ŀƴƎǊŜƴȊŜƴŘŜƴ DŜōƛŜǘŜƴ ŦŜǎǘƎŜǎǘŜƭƭǘΦ 9ƛƴŜ 5ŀǘŜƴǊŜŎƘŜǊŎƘŜ 
ŜǊƎŀō ƧŜŘƻŎƘΣ Řŀǎǎ ŘŜǊ ǸōŜǊ ǇƭŀƴǘŜ .ŜǊŜƛŎƘ ƪŜƛƴ wŀǎǘƎŜōƛŜǘ Ǿƻƴ ƴŀǘƛƻƴŀƭŜǊ ƻŘŜǊ ƛƴǘŜǊƴŀǘƛƻƴŀƭŜǊ 
.ŜŘŜǳǘǳƴƎ ŘŀǊǎǘŜƭƭǘΦ ½ǿŀǊ ƪǀƴƴǘŜ Ŝǎ ŘǳǊŎƘ ŘƛŜ tƭŀƴǳƴƎ Ȋǳ ŜƛƴŜƳ ±ŜǊƭǳǎǘ ŜƛƴŜǊ wŀǎǘŦƭŅŎƘŜ ƪƻƳƳŜƴΣ 
ƧŜŘƻŎƘ ǎǘŜƘŜƴ ŦǸǊ ŘƛŜ ōŜǘǊƻŦŦŜƴŜƴ !ǊǘŜƴ ōƛǎ Ȋǳ ǎƛŜōŜƴ ŀƭǘŜǊƴŀǘƛǾŜ wŀǎǘŦƭŅŎƘŜƴ ŀƭǎ !ǳǎǿŜƛŎƘŀǊŜŀƭŜ ȊǳǊ 
±ŜǊŦǸƎǳƴƎΦ {ƻƳƛǘ ƛǎǘ ŘŜǊ ±ŜǊōƻǘǎǘŀǘōŜǎǘŀƴŘ ŘŜǊ ½ŜǊǎǘǀǊǳƴƎ ƎŜƳŅǖ Ϡ пп !ōǎΦ м bǊΦ о .bŀǘ{ŎƘD Ƴƛǘ 
ƘƛƴǊŜƛŎƘŜƴŘŜǊ {ƛŎƘŜǊƘŜƛǘ ŀǳǎƎŜǎŎƘƭƻǎǎŜƴΦ
9ƛƴ ǎƛƎƴƛŦƛƪŀƴǘ ŜǊƘǀƘǘŜǎ ōŜǘǊƛŜōǎōŜŘƛƴƎǘŜǎ ¢ǀǘǳƴƎǎǊƛǎƛƪƻ ŦǸǊ ȊƛŜƘŜƴŘŜ ±ǀƎŜƭ ƛƴ wƻǘƻǊƘǀƘŜ ōŜǎǘŜƘǘ 
ŀǳŦƎǊǳƴŘ ŘŜǊ ƛƴǎ ƎŜǎŀƳǘ ƎŜǊƛƴƎŜƴ ½ǳƎȊŀƘƭŜƴ ǳƴŘ ŘŜǎ ƴƛŜŘǊƛƎŜƴ !ƴǘŜƛƭǎ ²9!πŜƳǇŦƛƴŘƭƛŎƘŜǊ !ǊǘŜƴ 
ƴƛŎƘǘΦ ½ǳǊ ±ŜǊƳŜƛŘǳƴƎ Ǿƻƴ ±ƻƎŜƭ ƪƻƭƭƛǎƛƻƴŜƴ ŀƳ aŀǎǘŦǳǖ ŘŜǊ ƎŜǇƭŀƴǘŜƴ !ƴƭŀƎŜƴ ǿƛǊŘ ŘƛŜ 
¦ƳǎŜǘȊǳƴƎ ŘŜǊ ƛƴ YŀǇƛǘŜƭ с ōŜǎŎƘǊƛŜōŜƴŜƴ aŀǖƴŀƘƳŜ ŘŜǊ aŀǎǘŦǳǖŜƛƴŦŅǊōǳƴƎ ŜƳǇŦƻƘƭŜƴΦ 
½ǳǎŀƳƳŜƴŦŀǎǎŜƴŘ ǎǘŜƘŜƴ ŘŜǊ ²ƛƴŘǇŀǊƪǇƭŀƴǳƴƎ ŀƳ {ǘŀƴŘƻǊǘ IŀƘƴƘŜƛƳΣ ǳƴǘŜǊ .ŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎǳƴƎ 
ŘŜǊ ƻōŜƴ ƎŜ ƴŀƴƴǘŜƴ aŀǖƴŀƘƳŜƴΣ ƪŜƛƴŜ ŀǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜƴ .ŜƭŀƴƎŜ ƎŜƳŅǖ Ϡ пп !ōǎΦ м 
.bŀǘ{ŎƘD ŜƴǘƎŜƎŜƴΦά
ό!ǾƛŦŀǳƴƛǎǘƛǎŎƘŜǎ CŀŎƘƎǳǘŀŎƘǘŜƴ 9ƴǾƛǊƻǇƭŀƴ нлнрΣ YŀǇƛǘŜƭ т !ōǎŎƘƭƛŜǖŜƴŘŜ .ŜǿŜǊǘǳƴƎΣ {Φ унπуоύΦ
5ŀǎ DǳǘŀŎƘǘŜƴ ǿƛǊŘ ŘŜǊ tƭŀƴǳƴƎǎƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘ ŀǳŦ !ƴŦǊŀƎŜ ȊǳǊ 9ƛƴǎƛŎƘǘ ȊǳǊ ±ŜǊŦǸƎǳƴƎ ƎŜǎǘŜƭƭǘΦ 
рΦ ½ǳǎŅǘȊƭƛŎƘŜǎ CƭŅŎƘŜƴǇƻǘŜƴȊƛŀƭ ŦǸǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ƛƴ IŀƘƴƘŜƛƳΥ ±ƻǊǎŎƘƭŀƎǎƎŜōƛŜǘ 
ŘŜǊ ǿƛǿƛ Ŏƻƴǎǳƭǘ
¦ƴǘŜǊ .ŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎǳƴƎ ŘŜǊ ǾƻǊƎŜƴŀƴƴǘŜƴ !ǊƎǳƳŜƴǘŜ ǳƴŘ ŜƛƴŜǊ ƴŜǳŜƴ 5ŀǘŜƴƭŀƎŜ ȊǳǊ 
ŀǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊŦŀŎƘƭƛŎƘŜƴ .ŜǿŜǊǘǳƴƎ ǎǘŜƭƭŜƴ ǿƛǊ ŦŜǎǘΥ 5ŀǎ tƻǘŜƴȊƛŀƭƎŜōƛŜǘ IŀƘƴƘŜƛƳ ǎƻƭƭǘŜ ŘǊƛƴƎŜƴŘ ŀƭǎ 
±ƻǊǊŀƴƎ ƎŜōƛŜǘ ƛƴ ŘŜƴ wŜƎƛƻƴŀƭŜƴ wŀǳƳƻǊŘƴǳƴƎǎǇƭŀƴ wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπbŀƘŜ ŀǳŦƎŜƴƻƳƳŜƴ ǿŜǊŘŜƴΦ 

5ŀǎ DǳǘŀŎƘǘŜƴ ǿƛǊŘ ȊǳǊ YŜƴƴǘƴƛǎ ƎŜƴƻƳƳŜƴΣ ŅƴŘŜǊǘ ŀōŜǊ ƴƛŎƘǘǎ ŀƴ ŘŜǊ 
DŜǎŀƳǘŜƛƴǎŎƘŅǘȊǳƴƎΣ ŘŜƴƴ ŘŜǊ ±ƻƎŜƭȊǳƎ ƛǎǘ ƘƛŜǊ ƴƛŎƘǘ Řŀǎ ƳŀǖƎŜōƭƛŎƘŜ 
!ǳǎǎŎƘƭǳǎǎƪǊƛǘŜǊƛǳƳΦ

мфр



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

нлнψо ǿƛǿƛ Ŏƻƴǎǳƭǘ нрΦлоΦнлнр ǎƛŜƘŜ ƻōŜƴ

мфс



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

нлнψо ǿƛǿƛ Ŏƻƴǎǳƭǘ нрΦлоΦнлнр 5ƛŜ bŅƘŜ ȊǳƳ ±{D Ϧ{ŜƭȊǘŀƭ ȊǿƛǎŎƘŜƴ IŀƘƴƘŜƛƳ ǳƴŘ LƴƎŜƭƘŜƛƳϦ ǿƛǊŦǘ ½ǿŜƛŦŜƭ ŀǳŦΣ ƻō 
ŜƛƴŜ bŀǘǳǊŀ нлллπ±ŜǊǘǊŅƎƭƛŎƘƪŜƛǘ ƛƳ bƻǊŘŜƴ ŘŜǎ CƭŅŎƘŜƴǾƻǊǎŎƘƭŀƎǎ ƎŜƎŜōŜƴ ƛǎǘΦ ½ǿŀǊ 
ǿƛǊŘ ŀǳǎ ŘŜƴ ƻōŜƴ ƎŜƴŀƴƴǘŜƴ DǊǸƴŘŜƴ ŀǳŦ ŜƛƴŜ bŀǘǳǊŀнлллπ±ƻǊǇǊǸŦǳƴƎ ǾŜǊȊƛŎƘǘŜǘΦ 
5ŀǎ ŜƘŜƳŀƭƛƎŜ ²ƛƴŘƴŜǊƎƛŜƎŜōƛŜǘ bǊΦ о ƴǀǊŘƭƛŎƘ Ǿƻƴ ¦ŘŜƴƘŜƛƳ ǿǳǊŘŜ ǿŜƎŜƴ ŜƛƴŜǊ 
ŅƘƴƭƛŎƘŜƴ bŅƘŜ ȊǳƳ ǎŜƭōŜƴ ±{D ŜōŜƴŦŀƭƭǎ ǾŜǊǿƻǊŦŜƴΣ Řŀ ƪŜƛƴŜ ǇƻǎƛǘƛǾŜ ±ƻǊǇǊǸŦǳƴƎ 
ōŜǎŎƘŜƛƴƛƎǘ ǿŜǊŘŜƴ ƪƻƴƴǘŜΦ

мфт



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

нлнψо ǿƛǿƛ Ŏƻƴǎǳƭǘ нрΦлоΦнлнр сΦ 5ǊƛƴƎƭƛŎƘƪŜƛǘ ŘŜǊ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ 
aƛǘ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ŘŜǊ ±ƻǊǎŎƘƭŀƎǎŦƭŅŎƘŜ ŀƭǎ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ ǿǸǊŘŜ ŘŜƳ ŀǳǎŘǊǸŎƪƭƛŎƘŜƴ ǇƭŀƴŜǊƛǎŎƘŜƴ 
ǳƴŘ ǇƻƭƛǘƛǎŎƘŜƴ ²ƛƭƭŜƴ Ǿƻƴ ±ŜǊōŀƴŘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ ǳƴŘ hǊǘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ wŜŎƘƴǳƴƎ ƎŜǘǊŀƎŜƴΦ 
DƭŜƛŎƘȊŜƛǘƛƎ ōŜǎǘŜƘǘ ŜƛƴŜ ŀƪǳǘŜ 5ǊƛƴƎƭƛŎƘƪŜƛǘ ȊǳǊ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ŘŜǊ ǾƻǊƎŜǎŎƘƭŀƎŜƴŜƴ CƭŅŎƘŜ IŀƘƴ ƘŜƛƳ 
ŘŀƘƛƴƎŜƘŜƴŘΣ ŀƭǎ Řŀǎ ōŜƛ bƛŎƘǘŀǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ƛƳ wwht ǳƴŘ ŀō 9ƛƴǘǊŜǘŜƴ ŘŜǊ wŜŎƘǘǎƪǊŀŦǘ ŘŜǎ wwht ǳƴŘ 
9ǊǊŜƛŎƘŜƴ ŘŜǎ CƭŅŎƘŜƴōŜƛǘǊŀƎǎǿŜǊǘŜǎ ŦǸǊ ŘƛŜ wŜƎƛƻƴ wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπbŀƘŜ ŀƭƭŜƛƴ ǸōŜǊ ŘƛŜ ²ŜƛǖŦƭŅŎƘŜ 
ŘŜǎ Cbt ŘŜǊ ±D wƘŜƛƴπ{ŜƭȊ ŦǸǊ ŘƛŜ ±ƻǊǎŎƘƭŀƎǎŦƭŅŎƘŜ IŀƘƴƘŜƛƳ ƪŜƛƴ tƭŀƴǳƴƎǎǊŜŎƘǘ ƳŜƘǊ ƘŜǊƎŜǎǘŜƭƭǘ 
ǿŜǊŘŜƴ ƪŀƴƴΦ ±ƻǊŀǳǎǎƛŎƘǘƭƛŎƘ ǿƛǊŘ ŘŜǊ !ōǎŎƘƭǳǎǎ ŘŜǊ wwhtπCƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ wIb ǾƻǊ DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎ 
ŘŜǎ ōŜǊŜƛǘǎ ōŜƛ ŘŜǊ {D5 ǾƻǊƭƛŜƎŜƴŘŜƴ !ƴǘǊŀƎǎ ƴŀŎƘ Ϡ п .LƳ{ŎƘD Ƴƛǘ ŦǊŜƛǿƛƭƭƛƎŜǊ ¦±t ŀōƎŜǎŎƘƭƻǎǎŜƴ 
ǎŜƛƴΦ 
9ǎ ōŜŘŀǊŦ ŘŀƘŜǊ ŘŜǊ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ŀƭǎ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ ƛƳ wwhtΣ Řŀ ŀƴŘŜǊƴŦŀƭƭǎ Řŀǎ tǊƻƧŜƪǘ ŀǳŦ 
ŀōǎŜƘōŀǊŜ ½Ŝƛǘ ƴƛŎƘǘ ǳƳǎŜǘȊōŀǊ ǎŜƛƴ ǿƛǊŘΦ 
9ƛƴŜ ŜǊƴŜǳǘŜ CƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ŘŜǎ Cbtǎ Ƴƛǘ ŘŜƳ ½ƛŜƭ ŘŜǊ tƻǎƛǘƛǾŀǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ōȊǿΦ ŘŜǊ ¦ƳǿŀƴŘ ƭǳƴƎ 
ŘŜǊ ²ŜƛǖŦƭŅŎƘŜ ƛƴ ŜƛƴŜ YƻƴȊŜƴǘǊŀǘƛƻƴǎȊƻƴŜ ŦǸǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ǿǸǊŘŜ ŦǸǊ ŀƭƭŜ .ŜǘŜƛƭƛƎǘŜƴ ƎǊƻǖŜƴ 
!ǳŦǿŀƴŘ ǳƴŘ ƘƻƘŜ YƻǎǘŜƴ ǇǊƻŘǳȊƛŜǊŜƴ ǳƴŘ ŜƛƴŜ DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎǎŦŅƘƛƎƪŜƛǘ ǳƴŘ ŘƛŜ ¦ƳǎŜǘȊǳƴƎ ǸōŜǊ 
WŀƘǊŜ ǾŜǊȊǀƎŜǊƴΦ
тΦ ½ǳǎŀƳƳŜƴŦŀǎǎǳƴƎ
5ƛŜ ±ƻǊǎŎƘƭŀƎǎŦƭŅŎƘŜ IŀƘƴƘŜƛƳ ƛǎǘ ŀƭǎ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ ƛƳ wŜƎƛƻƴŀƭǇƛŀƴ wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπbŀƘŜ 
ŀǳǎȊǳǿŜƛǎŜƴΦ
9ǎ ŜȄƛǎǘƛŜǊŜƴ ƪŜƛƴŜ ǿƛǎǎŜƴǎŎƘŀŦǘƭƛŎƘŜƴ 5ŀǘŜƴ ƻŘŜǊ ƘƛƴǊŜƛŎƘŜƴŘ ƪƻƴƪǊŜǘŜ .ŜƭŜƎŜ ŦǸǊ ŜǘǿŀƛƎŜ 
ǳƴƭǀǎōŀǊŜ YƻƴŦƭƛƪǘŜ ƛƳ tƻǘŜƴȊƛŀƭπ ǳƴŘ ±ƻǊǎŎƘƭŀƎǎƎŜōƛŜǘΣ ŘƛŜ ŜƛƴŜ ±ŜǊŜƛƴōŀǊƪŜƛǘ Ƴƛǘ ŘŜǊ 
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ ƛƳ tƭŀƴǳƴƎǎƎŜōƛŜǘ ƎǊǳƴŘǎŅǘȊƭƛŎƘ ŀǳǎǎŎƘƭƛŜǖŜƴΦ LƳ DŜƎŜƴǘŜƛƭΥ ŘƛŜ ŀƪǘǳŜƭƭŜƴ 
ŘŜǘŀƛƭƭƛŜǊǘŜƴΣ ƭŜƛǘǘŀŘŜƴƪƻƴŦƻǊƳŜƴ ¦ƴǘŜǊǎǳŎƘǳƴƎŜƴ ƛƳ 

LƳ Cbt ŘŜǊ ±D wƘŜƛƴπ{ŜƭȊ ǎƛƴŘ {ƻƴŘŜǊōŀǳŦƭŅŎƘŜƴ ƛƳ ¦ƳŦŀƴƎ Ǿƻƴ мл҈ ŘŜǎ 
±ŜǊōŀƴŘǎƎŜƳŜƛƴŘŜƎŜōƛŜǘŜǎ ŜƴǘƘŀƭǘŜƴΦ 5ƛŜ tƭŀƴǳƴƎǎƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘ Ƙŀǘ ŘƛŜǎŜ CƭŅŎƘŜƴ 
ǿŜƛǘƎŜƘŜƴŘ ǸōŜǊƴƻƳƳŜƴΣ Ƙŀǘ ǎƛŎƘ ŀōŜǊ ǎǘŜǘǎ ƎŜƎŜƴ ŘƛŜ ƛƳ tƭŀƴ ŜƴǘƘŀƭǘŜƴŜƴ 
²ŜƛǖŦƭŅŎƘŜƴ ŀǳǎƎŜǎǇǊƻŎƘŜƴΣ ŘƛŜ ŜƛƴŜƴ ¦ƳŦŀƴƎ Ǿƻƴ ǿŜƛǘŜǊŜƴ т҈ ŘŜǎ 
±ŜǊōŀƴŘǎƎŜƳŜƛƴŘŜƎŜōƛŜǘŜǎ ǳƳŦŀǎǎŜƴΦ .Ŝƛ «ōŜǊƴŀƘƳŜ ŀƭƭŜǊ ²ŜƛǖŦƭŅŎƘŜƴ ǿǸǊŘŜƴ 
мт҈ ŘŜǎ ±ŜǊōŀƴŘǎƎŜƳŜƛƴŘŜƎŜōƛŜǘŜǎ ŘŜǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ȊǳǊ ±ŜǊŦǸƎǳƴƎ ǎǘŜƘŜƴΦ 5ŀǎ 
tƭŀƴǳƴƎǎƪƻƴȊŜǇǘ ŘŜǊ ±D wƘŜƛƴπ{ŜƭȊ ƪŀƴƴ ŘŀƘŜǊ ƴƛŎƘǘ ŀƭǎ aŀǖǎǘŀō ŦǸǊ ŘƛŜ 
ƪƻƴȊŜǇǘƛƻƴŜƭƭŜƴ «ōŜǊƭŜƎǳƴƎŜƴ ŘŜǊ tƭŀƴǳƴƎǎƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘ ƘŜǊŀƴƎŜȊƻƎŜƴ ǿŜǊŘŜƴΦ

5ŜǊ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊ ƛǎǘ ƛƳ ǾƻǊƭƛŜƎŜƴŘŜƴ Cŀƭƭ ƴƛŎƘǘ Řŀǎ ƳŀǖƎŜōƭƛŎƘŜ !ǳǎǎŎƘƭǳǎǎƪǊƛǘŜǊƛǳƳΦ

нлнψо ǿƛǿƛ Ŏƻƴǎǳƭǘ нрΦлоΦнлнр ±ƻǊǎŎƘƭŀƎǎƎŜōƛŜǘ ōŜƭŜƎŜƴ ǾƛŜƭƳŜƘǊ ƪƻƴƪǊŜǘ ŜōŜƴ ŘƛŜǎŜ ±ŜǊŜƛƴōŀǊƪŜƛǘ ƴŜǳŜǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ 
Ƴƛǘ ŘŜƳ bŀǘǳǊπ ǳƴŘ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊΦ
5ƛŜ 5ŜǘŀƛƭǇǊǸŦǳƴƎ ǊŜƭŜǾŀƴǘŜǊ .ŜƭŀƴƎŜ ǿƛŜ ȊΦ.Φ ŘŜǎ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊŜǎ ƛǎǘ ƎǊǳƴŘǎŅǘȊƭƛŎƘ ŜǊǎǘ ƛƳ ƴŀŎƘ 
ƎŜƭŀƎŜǊǘŜƴ DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎǎǾŜǊŦŀƘǊŜƴ ƴŀŎƘ ŘŜƳ .ǳƴŘŜǎƛƳƳƛǎǎƛƻƴǎǎŎƘǳǘȊƎŜǎŜǘȊ ŘǳǊŎƘȊǳŦǸƘǊŜƴΣ 
ŜƴǘǎǇǊŜŎƘŜƴŘŜ !ǳŦƭŀƎŜƴ ǳƴŘ aŀǖƴŀƘƳŜƴ ǎƛƴŘ Řŀƴƴ ǎǘŀƴŘƻǊǘōŜȊƻƎŜƴ ŦŜǎǘȊǳƭŜƎŜƴΦ
5ƛŜ 5ǊƛƴƎƭƛŎƘƪŜƛǘ ŘŜǊ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ŜǊƎƛōǘ ǎƛŎƘ ǿŜƛǘŜǊƘƛƴ ŀǳǎ ŘŜƳ ŘǊƻƘŜƴŘŜƴ ±ŜǊƭǳǎǘ ŘŜǎ tƭŀƴǳƴƎǎ 
ǊŜŎƘǘǎ ƳƛǘǘŜƭǎ ²ŜƛǖŦƭŅŎƘŜ ƛƳ Cbt wƘŜƛƴπ{ŜƭȊ Ƴƛǘ LƴƪǊŀŦǘǘǊŜǘŜƴ ŘŜǎ ƎŜƎŜƴǎǘŅƴŘƭƛŎƘ ƛƴ CƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ 
ōŜŦƛƴŘƭƛŎƘŜƴ ww5t wIbΦ
5ŜǊ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ŘŜǊ tƻǘŜƴǘƛŀƭŦƭŅŎƘŜ IŀƘƴƘŜƛƳ ǎǘŜƘŜƴ ƪŜƛƴŜ ǊŜƎƛƻƴŀǘǇ[ŀƴŜǊƛǎŎƘ ǊŜƭŜǾŀƴǘŜƴ DǊǸƴŘŜ 
ŜƴǘƎŜƎŜƴ ǳƴŘ ǎƛŜ ƛǎǘ ǎƻǿƻƘ[ ǇƭŀƴŜǊƛǎŎƘ ŀ[ǎ ŀǳŎƘ Ǉƻ[ƛǘƛǎŎƘ Ǿƻƴ hǊǘǎπ ǳƴŘ ±ŜǊōŀƴŘƎŜƳŜƛƴŘŜ ƎŜǿƻƭƭǘΦ 
9ƛƴŜ ŜƴǘǎǇǊŜŎƘŜƴŘŜ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ƛǎǘ ŘŀƘŜǊ Ƴƛǘ ±ŜǊǿŜƛǎ ŀǳŦ Ϡ н 99D ǳƴŘ ƛƳ {ƛƴƴŜ ŘŜǊ .ŜǎŎƘƭŜǳƴƛƎǳƴƎ 
ŘŜǎ !ǳǎōŀǳǎ ŘŜǊ 9ǊƴŜǳŜǊōŀǊŜƴ 9ƴŜǊƎƛŜƴ ŘǊƛƴƎŜƴŘ ƎŜōƻǘŜƴΦ

Lƴ ŘŜǊ ŜǊǎǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ǿǳǊŘŜƴ ōŜǊŜƛǘǎ ŘƛŜ ǳƴƳƛǘǘŜƭōŀǊ ǿŜǎǘƭƛŎƘ ŀƴƎǊŜƴȊŜƴŘŜƴ 
CƭŅŎƘŜƴ ŀǳŦ DŜƳŀǊƪǳƴƎ {ŎƘƻǊƴǎƘŜƛƳ ǾƻǊƎŜǎŎƘƭŀƎŜƴ ǳƴŘ Ƴƛǘ ŘŜƴ !ǊƎǳƳŜƴǘŜƴ ŘŜǊ 
¦ƳȊƛƴƎŜƭǳƴƎ ǳƴŘ ŘŜǊ «ōŜǊŦǊŀŎƘǘǳƴƎ ŘŜǎ wŀǳƳǎ ŀōƎŜƭŜƘƴǘΣ Řŀ Ŝǎ ƘƛŜǊ ōŜǊŜƛǘǎ ŜƛƴŜ 
ǎŜƘǊ ƘƻƘŜ YƻƴȊŜƴǘǊŀǘƛƻƴ Ǿƻƴ CƭŅŎƘŜƴ ƎƛōǘΦ 5ƛŜǎŜ !ǊƎǳƳŜƴǘŜ ƎŜƭǘŜƴ ŀǳŎƘ ŦǸǊ ŘƛŜ 
IŀƘƴƘŜƛƳŜǊ CƭŅŎƘŜƴΦ

мфу



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр
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Institution / 
Privateinwender
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нлнψп ǿƛǿƛ Ŏƻƴǎǳƭǘ нрΦлоΦнлнр {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ȊǳǊ ǾƛŜǊǘŜƴ ¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ŘŜǎ wŜƎƛƻƴŀƭŜƴ wŀǳƳƻǊŘƴǳƴƎǎǇƭŀƴǎ wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπ
bŀƘŜ όwwhtύ нлмп ƛƴ ŘŜǊ CŀǎǎǳƴƎ ŘŜǊ ȊǿŜƛǘŜƴ ¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ǾƻƳ мфΦлпΦнлнн ŦǸǊ Řŀǎ {ŀŎƘƎŜōƛŜǘ 
9ƴŜǊƎƛŜǾŜǊǎƻǊƎǳƴƎ ό²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜύΥ 5ƛŜ wŜƎƛƻƴŀƭǾŜǊǘǊŜǘǳƴƎ ŘŜǊ tƭŀƴǳƴƎǎƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘ wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπ
bŀƘŜ Ƙŀǘ ŘǳǊŎƘ .ŜǎŎƘƭǳǎǎ ǾƻƳ нсΦ bƻǾŜƳōŜǊ нлнп ŘŜƴ 9ƴǘǿǳǊŦ ȊǳǊ ǾƛŜǊǘŜƴ ¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ŘŜǎ 
wŜƎƛƻƴŀƭŜƴ wŀǳƳƻǊŘƴǳƴƎǎǇƭŀƴǎ wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπbŀƘŜ ŦǸǊ Řŀǎ ŜǊƴŜǳǘŜ !ƴƘǀ ǊǳƴƎǎǾŜǊŦŀƘǊŜƴ ǳƴŘ ŘƛŜ 
ŜǊƴŜǳǘŜ .ŜǘŜƛƭƛƎǳƴƎ ŘŜǊ mŦŦŜƴǘƭƛŎƘƪŜƛǘ ƎŜƳΦ Ϡ ф !ōǎΦ о wŀǳƳƻǊŘƴǳƴƎǎƎŜǎŜǘȊ όwhDύ ƛΦ±ΦƳΦ Ϡ с !ōǎΦ п 
{ŀǘȊ р ǳƴŘ Ϡ мл [ŀƴŘŜǎǇƭŀƴǳƴƎǎƎŜǎŜǘȊ ό[tƭDύ ŦǊŜƛƎŜƎŜōŜƴΦ
IƛŜǊ ȊǳǊ tƻǘŜƴǘƛŀƭŦƭŅŎƘŜ м όaŀƛƴȊ κ YƭŜƛƴπ²ƛƴǘŜǊƴƘŜƛƳύ
.ŜȊǳƎƴŜƘƳŜƴŘ ŀǳŦ ǳƴǎŜǊŜ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ǾƻƳ нлΦлуΦнлнп ǳƴŘ ǳƴǘŜǊ .ŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎǳƴƎ ŀƭƭŜǊ ŘŀǊƛƴ 
ƎŜƴŀƴƴ ǘŜƴ !ǊƎǳƳŜƴǘŜ ŦǸǊ ŘƛŜ ƎǊǀǖǘƳǀƎƭƛŎƘŜ CƭŅŎƘŜƴŀǳǎǿŜƛǎǳƴƎΣ ǎǘŜƭƭŜƴ ǿƛǊ ōŜȊƻƎŜƴ ŀǳŦ ŘƛŜ 
tƻǘŜƴǘƛŀƭŦƭŅŎƘŜ м όaŀƛƴȊ κ YƭŜƛƴπ²ƛƴǘŜǊƴƘŜƛƳύ ŦŜǎǘΥ 5ŀǎ ŀƪǘǳŜƭƭ ƎŜǇƭŀƴǘŜ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ ƛƳ 9ƴǘǿǳǊŦ 
ȊǳǊ ǾƛŜǊǘŜƴ ¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛ ōǳƴƎ ŘŜǎ wwht ƛǎǘ ȊǿƛƴƎŜƴŘ ōŜƛȊǳōŜƘŀƭǘŜƴ ǳƴŘ ƪŀƴƴ ǳƴŘ ǎƻƭƭǘŜ ŘŀǊǸōŜǊ 
Ƙƛƴŀǳǎ ŘŜǳǘƭƛŎƘ ǾŜǊƎǊǀǖŜǊǘ ǿŜǊŘŜƴΦ 
²ƛǊ ǾŜǊǿŜƛǎŜƴ ŦǸǊ ŘƛŜ 5ŀǊǎǘŜƭƭǳƴƎ ŦŀŎƘƭƛŎƘŜǊ 5Ŝǘŀƛƭǎ ŀǳŦ ǳƴǎŜǊŜ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ǾƻƳ нлΦлуΦнлнп 
ό!ƴƭŀƎŜ мύΦ
²ƛǊ ōŜƎǊǸǖŜƴ ŘƛŜ 9ǊǿŜƛǘŜǊǳƴƎ ŘŜǎ ǳǊǎǇǊǸƴƎƭƛŎƘ ƎŜǇƭŀƴǘŜƴ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜǎ ƛƳ bƻǊŘŜƴΦ 
5ŀǊǸōŜǊ Ƙƛƴŀǳǎ ǎƻƭƭǘŜ ŘƛŜ tƻǘŜƴǘƛŀƭŦƭŅŎƘŜ ƴŀŎƘ hǎǘŜƴ ǿƛŜ ƛƴ ǳƴǎŜǊŜǊ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ǾƻƳ нлΦлуΦнлнп 
ŜǊǿŜƛǘŜǊǘ ǿŜǊŘŜƴ ǳƴŘ ǎƻƳƛǘ ŘƛŜ 9ǊǊƛŎƘǘǳƴƎ Ǿƻƴ ōƛǎ Ȋǳ т ȊǳǎŅǘȊƭƛŎƘŜƴ ²9!Σ Ȋǳ ŜǊƳǀƎƭƛŎƘŜƴΦ

м

Lƴ ŘŜǊ ŜǊƴŜǳǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ǿǳǊŘŜƴ ƴǳǊ ƴƻŎƘ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜƴŅƴŘŜǊǳƴƎŜƴ ȊǳǊ !ƴƘǀǊǳƴƎ 
ƎŜōǊŀŎƘǘΣ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴǾƻǊǎŎƘƭŀƎ ǿǳǊŘŜ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ ŜǊǎǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ  ōŜǊŜƛǘǎ 
ŀōƎŜǿƻƎŜƴΦ 5ƛŜ CƭŅŎƘŜ bǊΦ м ǿƛǊŘ ŘŀƘŜǊ ƴƛŎƘǘ ƳŜƘǊ ŜǊǿŜƛǘŜǊǘΦ 5ƛŜ wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴǳƴƎ 
Ƙŀǘ ŘŜƴ !ǳŦǘǊŀƎ ŘŜƴ CƭŅŎƘŜƴōŜƛǘǊŀƎǎǿŜǊǘ Ȋǳ ŜǊŦǸƭƭŜƴ όȊǳƴŅŎƘǎǘ мΣт҈ύΦ 5ŀŦǸǊ ǿǳǊŘŜƴ 
ŀǳǎǊŜƛŎƘŜƴŘ CƭŅŎƘŜƴ ŀǳǎƎŜǿŅƘƭǘΦ 9ǎ ǎǘŜƘǘ ŘŜƴ YƻƳƳǳƴŜƴ ŦǊŜƛ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ 
CƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴǳƴƎ ǿŜƛǘŜǊŜ CƭŅŎƘŜƴ ŦǸǊ ŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ŀǳǎȊǳǿŜƛǎŜƴΦ

5ƛŜ 9ƴǘǎŎƘŜƛŘǳƴƎ ǸōŜǊ ŘƛŜ DǊǀǖŜ ŘŜǎ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜǎ bǊΦ м ƻōƭƛŜƎǘ ŀƴƎŜǎƛŎƘǘǎ ǾƛŜƭŜǊ 
ǾƻǊƎŜǘǊŀƎŜƴŜǊ .ŜŘŜƴƪŜƴ ŘŜǊ !ōǿŅƎǳƴƎ ŘŜǊ wŜƎƛƻƴŀƭǾŜǊǘǊŜǘǳƴƎΣ Ŝǎ ǎƻƭƭǘŜ ŘŀƘŜǊ ƴƛŎƘǘ 
ǾŜǊǎǳŎƘǘ ǿŜǊŘŜƴ ŘǳǊŎƘ Řŀǎ ²ƻǊǘ ϦȊǿƛƴƎŜƴŘϦ ǳƴȊǳƭŅǎǎƛƎŜƴ 5ǊǳŎƪ ŀǳŦȊǳōŀǳŜƴΦ

5ƛŜ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ǾƻƳ нлΦлуΦнлнп ǿǳǊŘŜ Ǿƻƴ ŘŜǊ wŜƎƛƻƴŀƭǾŜǊǘǊŜǳƴƎ ōŜǊŜƛǘǎ ŀƳ 
нсΦммΦнлнп ŀōƎŜǿƻƎŜƴΦ !ǳŦ ŜƛƴŜƴ ŜǊƴŜǳǘŜƴ !ōŘǊǳŎƪ ǿƛǊŘ ŘŀƘŜǊ ǾŜǊȊƛŎƘǘŜǘΦ

нлнψп ǿƛǿƛ Ŏƻƴǎǳƭǘ нрΦлоΦнлнр 9ǎ ŜȄƛǎǘƛŜǊŜƴ ƪŜƛƴŜ ǿƛǎǎŜƴǎŎƘŀŦǘƭƛŎƘŜƴ 5ŀǘŜƴ ƻŘŜǊ ƘƛƴǊŜƛŎƘŜƴŘ ƪƻƴƪǊŜǘŜ .ŜƭŜƎŜ ŦǸǊ ŜǘǿŀƛƎŜ 
ǳƴƭǀǎōŀǊŜ YƻƴŦƭƛƪǘŜ ƛƳ tƻǘŜƴǘƛŀƭπ ǳƴŘ ±ƻǊǎŎƘƭŀƎǎƎŜōƛŜǘΣ ŘƛŜ ŜƛƴŜ ±ŜǊŜƛƴōŀǊƪŜƛǘ Ƴƛǘ ŘŜǊ 
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ ƛƳ tƭŀƴǳƴƎǎƎŜōƛŜǘ ƎǊǳƴŘǎŅǘȊƭƛŎƘ ŀǳǎǎŎƘƭƛŜǖŜƴΦ LƳ DŜƎŜƴǘŜƛƭΥ ŘƛŜ ōƛǎƘŜǊƛƎŜƴ 
ŘŜǘŀƛƭƭƛŜǊǘŜƴΣ ƭŜƛǘŦŀŘŜƴƪƻƴŦƻǊƳŜƴ ¦ƴǘŜǊǎǳŎƘǳƴƎŜƴ ƛƳ ±ƻǊǎŎƘƭŀƎǎƎŜōƛŜǘ ōŜƭŜƎŜƴ ǾƛŜƭƳŜƘǊ ƪƻƴƪǊŜǘ 
ŜƛƴŜ ±ŜǊŜƛƴōŀǊƪŜƛǘ ƴŜǳŜǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊ ƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ Ƴƛǘ ŘŜƳ bŀǘǳǊπ ǳƴŘ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊΦ5ƛŜ 5ŜǘŀƛƭǇǊǸŦǳƴƎ 
ǊŜƭŜǾŀƴǘŜǊ .ŜƭŀƴƎŜ ǿƛŜ ȊΦ.Φ ŘŜǊ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊ ƛǎǘ ƎǊǳƴŘǎŅǘȊƭƛŎƘ ŜǊǎǘ ƛƳ ƴŀŎƘƎŜƭŀƎŜǊǘŜƴ 
DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎǎǾŜǊŦŀƘǊŜƴ ƴŀŎƘ ŘŜƳ .ǳƴŘŜǎƛƳƳƛǎǎƛƻƴǎǎŎƘǳǘȊƎŜǎŜǘȊ ŘǳǊŎƘȊǳŦǸƘǊŜƴΣ ŜƴǘǎǇǊŜŎƘŜƴŘŜ 
!ǳŦƭŀƎŜƴ ǳƴŘ aŀǖƴŀƘƳŜƴ ǎƛƴŘ Řŀƴƴ ǎǘŀƴŘƻǊǘōŜȊƻƎŜƴ ŦŜǎǘȊǳƭŜƎŜƴΦ 
5ŜǊ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ŘŜǊ tƻǘŜƴǘƛŀƭŦƭŅŎƘŜ м όaŀƛƴȊ κ YƭŜƛƴπ²ƛƴǘŜǊƴƘŜƛƳύ ǎƻǿƛŜ ŜƛƴŜǊ 9ǊǿŜƛǘŜǊǳƴƎ ǳƳ Řŀǎ 
±ƻǊǎŎƘƭŀƎǎƎŜōƛŜǘ ŘŜǊ ǿƛǿƛ Ŏƻƴǎǳƭǘ ǎǘŜƘŜƴ ƪŜƛƴŜ ǊŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴŜǊƛǎŎƘ ǊŜƭŜǾŀƴǘŜƴ DǊǸƴŘŜ ŜƴǘƎŜƎŜƴ ς 
ŜƛƴŜ ŜƴǘǎǇǊŜŎƘŜƴŘŜ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ƛǎǘ ŘŀƘŜǊ Ƴƛǘ ±ŜǊǿŜƛǎ ŀǳŦ Ϡ н 99D ǳƴŘ ƛƳ {ƛƴƴŜ ŘŜǊ .ŜǎŎƘƭŜǳƴƛƎǳƴƎ 
ŘŜǎ !ǳǎōŀǳǎ ŘŜǊ 9ǊƴŜǳŜǊōŀǊŜƴ 9ƴŜǊƎƛŜƴ ŘǊƛƴƎŜƴŘ ƎŜōƻǘŜƴΦ

ώ9ǎ ŦƻƭƎǘ ŘƛŜ ōŜǊŜƛǘǎ ŀōƎŜǿƻƎŜƴŜ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ǾƻƳ нлΦлуΦнлнпΦύ

м

ǎƛŜƘŜ ƻōŜƴ

мфф



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр
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Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

нло .ŀȅ²ŀ ǊΦŜΦ муΦлоΦнлнр LƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ ŜǊƴŜǳǘŜƴ .ŜǘŜƛƭƛƎǳƴƎ ŘŜǊ hŦŦŜƴǘƭƛŎƘƪŜƛǘ ƴŀŎƘ Ϡ ф !ōǎΦ н wŀǳƳƻǊŘƴǳƴƎǎƎŜǎŜǘȊ ƛƳ 
wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ ǾƛŜǊǘŜƴ ¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ŘŜǎ wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴǎ wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπbŀƘŜ нлнм ƛƴ ŘŜǊ CŀǎǎǳƴƎ 
ŘŜǊ ȊǿŜƛǘŜƴ ¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ǾƻƳ мфΦлпΦнлнн ŦǸǊ Řŀǎ {ŀŎƘƎŜōƛŜǘ 9ƴŜǊƎƛŜǾŜǊǎƻǊƎǳƴƎ 
ό²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜύ ŜǊƘƛŜƭǘ ŘƛŜ mŦŦŜƴǘƭƛŎƘƪŜƛǘ ŘƛŜ aǀƎƭƛŎƘƪŜƛǘ ȊǳǊ !ōƎŀōŜ ŜƛƴŜǊ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜΦ aƛǘ 
ŘƛŜǎŜƳ {ŎƘǊŜƛōŜƴ ƳǀŎƘǘŜƴ ŘƛŜ .ŀȅ²ŀ ǊΦŜΦ ²ƛƴŘ DƳōI ƛƘǊŜ {ǘŀƴŘǇǳƴƪǘŜ ȊǳƳ ¢ƘŜƳŀ 
wƻƘǎǘƻŦŦŀōōŀǳ ǳƴŘ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ŘŀǊƭŜƎŜƴΦ
5ƛŜ .ŀȅ²ŀ ǊΦŜΦ ²ƛƴŘ DƳōI ōŜƎǊǸǖǘ ŘƛŜ !ǳŦǎǘŜƭƭǳƴƎ ŜƛƴŜǎ tƭŀƴǿŜǊƪŜǎ ȊǳǊ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ Ǿƻƴ 
±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜƴ ŦǸǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ƛƴ ŘŜǊ tƭŀƴǳƴƎǎǊŜƎƛƻƴ wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπbŀƘŜΣ ǳƳ Řŀǎ 
ǊŜƎƛƻƴŀƭŜ ¢ŜƛƭŦƭŀŎƘŜƴȊƛŜƭ ƛƴ IƻƘŜ Ǿƻƴ ƳƛƴŘŜǎǘŜƴǎ мΣп tǊƻȊŜƴǘ ŦǸǊ ƴŀŎƘ Ϡ о ²ƛƴŘ.D ǳƴŘ ŘŜǊ !ƴƭŀƎŜ 
Ȋǳ Ϡ о ƛƴ ±ŜǊōƛƴŘǳƴƎ Ƴƛǘ Ϡ н !ōǎΦ м [²ƛƴŘDD ōƛǎ 9ƴŘŜ нлнт Ȋǳ ŜǊǊŜƛŎƘŜƴΦ
5ƛŜ tƭŀƴǳƴƎǎƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘ wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπbŀƘŜ Ƙŀǘ ǎƛŎƘ ŘǳǊŎƘ Řŀǎ tƛƭƻǘǇǊƻƧŜƪǘ ΣbŀŎƘƘŀƭǘƛƎŜǎ 
wƻƘǎǘƻŦŦǎƛŎƘŜǊǳƴƎǎƪƻƴȊŜǇǘΨ ȊǳƳ ½ƛŜƭ ƎŜƳŀŎƘǘΣ ƎŜƳŜƛƴǎŀƳ Ƴƛǘ ŀƭƭŜƴ .ŜǘŜƛƭƛƎǘŜƴ ƛƴ ŜƛƴŜƳ ƻŦŦŜƴŜƴ 
5ƛŀƭƻƎ Ŝƛƴ ŀōƎŜǎǘƛƳƳǘŜǎ ǳƴŘ ŀǳǎƎŜǿƻƎŜƴŜǎ wƻƘǎǘƻŦŦǎƛŎƘŜǊǳƴƎǎƪƻƴȊŜǇǘ Ȋǳ ŜƴǘǿƛŎƪŜƭƴΦ Lƴ ŘŜǊ 
tƭŀƴǳƴƎǎƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘ Ǝƛōǘ Ŝǎ ōŜǊŜƛǘǎ оо DŜōƛŜǘŜΣ ƛƴ ŘŜƴŜƴ ŀƪǘƛǾ wƻƘǎǘƻŦŦ ŀōƎŜōŀǳǘ ǿƛǊŘ όмс 
!ōōŀǳƎŜōƛŜǘŜ ŦǸǊ YƛŜǎ ǳƴŘ {ŀƴŘŜΣ п !ōōŀǳƎŜōƛŜǘ ŦǸǊ IŀǊǘǎǘŜƛƴ π !ƴŘŜǎƛǘΣ п !ōōŀǳƎŜōƛŜǘŜ IŀǊǘǎǘŜƛƴ 
τ
wƘȅƻƭƛǘƘΣ п !ōōŀǳƎŜōƛŜǘŜ ŦǸǊ vǳŀǊȊƛǘΣ ƧŜǿŜƛƭǎ Ŝƛƴ !ōōŀǳƎŜōƛŜǘ ŦǸǊ vǳŀǊȊǎŀƴŘΣ YŀƭƪǎǘŜƛƴ ǳƴŘ 5ƻƭƻƳƛǘΣ 
{ŎƘƛŜŦŜǊΣ ¢ƻƴ ǳƴŘ IŜƛƭŜǊŘŜύΦ CǸǊ ŘƛŜ ƭŀƴƎŦǊƛǎǘƛƎŜ {ƛŎƘŜǊǳƴƎ ŘŜǎ wƻƘǎǘƻŦŦŀōōŀǳǎ ǿǳǊŘŜƴ ŘƛŜ ǿŜƛǘŜǊŜƴ 
ƳƻƎƭƛŎƘŜƴ wƻƘǎǘƻŦŦŀōōŀǳƎŜōƛŜǘŜ ƛƴ ƳŜƘǊŜǊŜ DŜōƛŜǘǎƪƭŀǎǎŜƴ ǳƴǘŜǊǘŜƛƭǘΦ ±ƻƴ 5ŀǊǎǘŜƭƭǳƴƎŜƴ ŦǸǊ ŘŜƴ 
ƪǳǊȊπ ōƛǎ ƳƛǘǘŜƭŦǊƛǎǘƛƎŜƴ wƻƘǎǘƻŦŦŀōōŀǳ ό½ фнύ ƎŜƘǘ ŘŜǊ wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴ Řŀƴƴ ǸōŜǊ ƛƴ 5ŀǊǎǘŜƭƭǳƴƎŜƴ ŦǸǊ 
ŜƛƴŜ ƭŀƴƎŦǊƛǎǘƛƎŜ wƻƘǎǘƻŦŦǎƛŎƘŜǊǳƴƎ ό½ фоύ ǳƴŘ ŜƛƴŜ ŘŀǳŜǊƘŀŦǘŜ {ƛŎƘŜǊǳƴƎ ό½ фпύΦ

YŜƴƴǘƴƛǎƴŀƘƳŜ
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нло .ŀȅ²ŀ ǊΦŜΦ муΦлоΦнлнр YƻƴƪǊŜǘŜ ½ŜƛǘƘƻǊƛȊƻƴǘŜ ǿŜǊŘŜƴ Ǿƻƴ ŘŜǊ tƭŀƴǳƴƎǎƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘ ƴƛŎƘǘ ŘŜŦƛƴƛŜǊǘΣ Ŝǎ LŅǎǎǘ ǎƛŎƘ ƴǳǊ 
ŦƻƭƎŜƴŘŜǎ ŀōƭŜƛǘŜƴΥ Lƴ ŘŜƴ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜƴ ŦǸǊ ŘŜƴ ƪǳǊȊπ ōƛǎ ƳƛǘǘŜƭŦǊƛǎǘƛƎŜƴ wƻƘǎǘƻŦŦŀōōŀǳ ǎƻƭƭŜƴ ƛƳ 
DŜƭǘǳƴƎǎȊŜƛǘǊŀǳƳ ŘŜǎ wht wƻƘǎǘƻŦŦŜ ŀōƎŜōŀǳǘ ǿŜǊŘŜƴΦ Lƴ ŘŜƴ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜƴ ŦǸǊ ŘƛŜ ƭŀƴƎŦǊƛǎǘƛƎŜ 
wƻƘǎǘƻŦŦǎƛŎƘŜǊǳƴƎ ǎƻƭƭ ƪŜƛƴ wƻƘǎǘƻŦŦ ƛƴƴŜǊƘŀƭō ŘŜǎ DŜƭǘǳƴƎǎȊŜƛǘǊŀǳƳ ŘŜǎ wht ŀōƎŜōŀǳǘ ǿŜǊŘŜƴ 
ό!ǳǎƴŀƘƳŜƴ ƪǀƴƴŜƴ ŘǳǊŎƘ ŜƛƴŜƴ bŀŎƘǿŜƛǎ ŘŜǎ .ŜŘŀǊŦǎ ǸōŜǊ Ŝƛƴ ½ƛŜƭŀōǿŜƛŎƘǳƴƎǎǾŜǊŦŀƘǊŜƴ ŜǊǿƛǊƪǘ 
ǿŜǊŘŜƴύΦ DŜōƛŜǘŜ Ƴƛǘ ōŜǎƻƴŘŜǊŜǊ .ŜŘŜǳǘǳƴƎ ŦƛƛǊ ŘƛŜ wƻƘǎǘƻŦŦǎƛŎƘŜǊǳƴƎ ǳƴŘ ±ƻǊōŜƘŀƭǘǎƎŜōƛŜǘŜ ŦǸǊ 
ŘƛŜ wƻƘǎǘƻŦŦǎƛŎƘŜǊǳƴƎ ǎŜƘŜƴ ŜƛƴŜƴ ƴƻŎƘ ƎǊǀǖŜǊŜƴ ½ŜƛǘƘƻǊƛȊƻƴǘ ǾƻǊΦ
Lƴ ½ мсо ŀ ŘŜǎ 9ƴǘǿǳǊŦǎ ŘŜǎ ƴŜǳŜƴ wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴǎ ǿƛǊŘ ŦŜǎǘƎŜƭŜƎǘΥ Ϧ.Ŝƛ «ōŜǊƭŀƎŜǊǳƴƎ Ƴƛǘ 
±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜƴ ŦǸǊ ŘƛŜ ƭŀƴƎŦǊƛǎǘƛƎŜ wƻƘǎǘƻŦŦǎƛŎƘŜǊǳƴƎ ƻŘŜǊ DŜōƛŜǘŜƴ Ƴƛǘ ōŜǎƻƴŘŜǊŜǊ .ŜŘŜǳǘǳƴƎ 
ŦǸǊ ŘƛŜ wƻƘǎǘƻŦŦǎƛŎƘŜǊǳƴƎ ǿŜǊŘŜƴ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜ ǘŜƳǇƻǊŅǊŜǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ ŦŜǎǘƎŜƭŜƎǘΦ 
LƴƴŜǊƘŀƭō ŘƛŜǎŜǊ DŜōƛŜǘŜ ǿƛǊŘ ŘŜǊ .ŜǘǊƛŜō ŘŜǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ ōƛǎ омΦмнΦнлрл ōŜŦǊƛǎǘŜǘ ǳƴŘ 
ƎŜƴƛŜǖǘ ƛƴ ŘƛŜǎŜƳ ½ŜƛǘǊŀǳƳ ±ƻǊǊŀƴƎ ǾƻǊ ŘŜǊ wƻƘǎǘƻŦŦǎƛŎƘŜǊǳƴƎϦΦ
5ƛŜ .ŀȅ²ŀ ǊΦŜΦ ²ƛƴŘ DƳōI ǎǘǳŦǘ ŘƛŜǎŜ wŜƎŜƭǳƴƎ ŀƭǎ ǳƴȊǳƭŅǎǎƛƎŜ ±ŜǊƘƛƴŘŜǊǳƴƎǎǇƭŀƴǳƴƎ ŀǳŦ ŘƛŜǎŜƴ 
CƭŅŎƘŜƴ Ŝƛƴ ǳƴŘ ŦƻǊŘŜǊǘ ŘƛŜ !ƴǇŀǎǎǳƴƎ ŘŜǊ wŜƎŜƭǳƴƎ Ȋǳ DǳƴǎǘŜƴ ŘŜǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ Ƴƛǘ ŘŜǊ 
ƴŀŎƘŦƻƭƎŜƴŘŜƴ .ŜƎǊǸƴŘǳƴƎΦ
9ƛƴŜ DǊǳƴŘǾƻǊŀǳǎǎŜǘȊǳƴƎ ŦǸǊ ŘƛŜ 9ǊǊƛŎƘǘǳƴƎ Ǿƻƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ƛǎǘ ŘŜǊ 9ǊƘŀƭǘ Ǿƻƴ 
tƭŀƴǳƴƎǎǊŜŎƘǘ ŀǳŦ ŘŜǊ ƧŜǿŜƛƭƛƎŜƴ CƭŅŎƘŜΦ hƘƴŜ !ǳǎǎƛŎƘǘŜƴ ŀǳŦ tƭŀƴǳƴƎǎǊŜŎƘǘ ƪŀƴƴ Ŝƛƴ tǊƻƧŜƪǘ ƴƛŎƘǘ 
ǾƻƭƭǳƳŦŀƴƎƭƛŎƘ ǇǊƻƧŜƪǘƛŜǊǘ ǿŜǊŘŜƴΦ 5ƛŜǎŜ DǊǳƴŘǾƻǊŀǳǎǎŜǘȊǳƴƎ ƛǎǘ ŜǊǎǘ ȊǳƳ ½ŜƛǘǇǳƴƪǘ ŘŜǎ 
LƴƪǊŀŦǘǘǊŜǘŜƴǎ ŘŜǎ ƴŜǳŜƴ wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴ ƛƴ ŘŜǊ пΦ ¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ƎŜƎŜōŜƴΦ 5ŜǊ ŘǳǊŎƘǎŎƘƴƛǘǘƭƛŎƘŜ 
tǊƻȊŜǎǎ ŘŜǊ tƭŀƴǳƴƎ ǳƴŘ DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎ ŜƛƴŜǎ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜǇǊƻƧŜƪǘŜǎ ŘŀǳŜǊǘ р WŀƘǊŜΣ ǿŜƴƴ ŀƭƭŜ 
wŀƘƳŜƴōŜŘƛƴƎǳƴƎŜƴ ǎǘƛƳƳŜƴΦLƴ ŘŜƴ ƳŜƛǎǘŜƴ CŅƭƭŜƴ Ǝƛōǘ Ŝǎ ŀǳŦƎǊǳƴŘ ǳƴǘŜǊǎŎƘƛŜŘƭƛŎƘǎǘŜǊ CŀƪǘƻǊŜƴ 
±ŜǊȊǀƎŜǊǳƴƎŜƴ ŘŜǎ tǊƻƧŜƪǘȊŜƛǘǇƭŀƴǎΦ 5ƛŜ tƭŀƴǳƴƎǎƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘ ƎŜƘǘ ŀǳǖŜǊŘŜƳ Ǿƻƴ ŜƛƴŜǊ 
ȊǿŀƴȊƛƎƧŀƘǊƛƎŜƴ .ŜǘǊƛŜōǎŘŀǳŜǊ ŀǳǎΣ Řŀ ŘƛŜ aŀǊƪǘǇǊŅƳƛŜ ƴŀŎƘ Ϡ нр !ōǎΦ м 99D нлно ŦǸǊ ŘƛŜ 5ŀǳŜǊ 
Ǿƻƴ нл WŀƘǊŜƴ Ȋǳ ȊŀƘƭŜƴ ƛǎǘΦ Lƴ ŘŜƴ ƳŜƛǎǘŜƴ CŅƭƭŜƴ ǎƛƴŘ нл WŀƘǊŜ ŀƭƭŜǊŘƛƴƎǎ ƴǳǊ ŘƛŜ 

5ƛŜ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜ ŦǸǊ ƭŀƴƎŦǊƛǎǘƛƎŜ wƻƘǎǘƻŦŦǎƛŎƘŜǊǳƴƎ ǿǳǊŘŜƴ нлмп ƛƴ ŘŜƴ wht 
ŀǳŦƎŜƴƻƳƳŜƴΦ ±ƻƴ ±ŜǊƘƛƴŘŜǊǳƴƎǎǇƭŀƴǳƴƎ ƪŀƴƴ ƪŜƛƴŜ wŜŘŜ ǎŜƛƴΦ 5ǳǊŎƘ ½ мсо ŀ 
ǿŜǊŘŜƴ ǎƛŜ ōŜŦǊƛǎǘŜǘ ŦǸǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ƎŜǀŦŦƴŜǘΦ !ǳŦƎǊǳƴŘ ŘŜǊ ƭŀƴƎŜƴ tƭŀƴǳƴƎǎπ ǳƴŘ 
DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎǎǾŜǊŦŀƘǊŜƴ ǿƛǊŘ Řŀǎ ½ŜƛǘŦŜƴǎǘŜǊ ōƛǎ ȊǳƳ омΦмнΦнлрр ŜǊǿŜƛǘŜǊǘΦ
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нло .ŀȅ²ŀ ǊΦŜΦ муΦлоΦнлнр aƛƴŘŜǎǘōŜǘǊƛŜōǎŘŀǳŜǊΦ Lƴ 5ŜǳǘǎŎƘƭŀƴŘ Ǝƛōǘ Ŝǎ Ŝǘǿŀ фΦрпм ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴΣ ŘƛŜ ŅƭǘŜǊ ŀƭǎ нл 
WŀƘǊŜ ǳƴŘ ƛƳƳŜǊ ƴƻŎƘ ƛƳ .ŜǘǊƛŜō ǎƛƴŘΦ 5ƛŜǎŜ !ƴƭŀƎŜƴ ƳŀŎƘŜƴ Ŝǘǿŀ Ŝƛƴ 5ǊƛǘǘŜƭ ŀƭƭŜǊ 
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ƛƴ 5ŜǳǘǎŎƘƭŀƴŘ ŀǳǎ ǳƴŘ ǎƛƴŘ ǿŜƛǘŜǊƘƛƴ Ŝƛƴ ǿƛŎƘǘƛƎŜǊ .ŜǎǘŀƴŘǘŜƛƭ ŘŜǊ 
9ƴŜǊƎƛŜǾŜǊǎƻǊƎǳƴƎΦ bŀŎƘ !ōƭŀǳŦ ŘŜǊ 99DπCƻǊŘŜǊȊŜƛǘ ǿƛǊŘ ŘŜǊ {ǘǊƻƳ ŀƳ aŀǊƪǘ ŘƛǊŜƪǘǾŜǊƳŀǊƪǘŜǘΦ 9ǎ 
Ǝƛōǘ ƛƴŘŜǎ ²ƛƴŘǇŀǊƪǎΣ ōŜƛ ŘŜƴŜƴ ŘƛŜ 99DπCǀǊŘŜǊǳƴƎ Ǿƻƴ !ƴŦŀƴƎ ŀƴ ƴƛŎƘǘ ƛƴ !ƴǎǇǊǳŎƘ ƎŜƴƻƳƳŜƴ 
ǿƛǊŘ όǎΦ Ϡ нмŀ 99D нлноύΦ 5ƛŜ 99DπCǀǊŘŜǊǳƴƎ ƛǎǘ ŀƭǎƻ ƪŜƛƴ ƴŀŎƘǾƻƭƭȊƛŜƘōŀǊŜǊ !ƴƪƴǸǇŦǳƴƎǎǇǳƴƪǘ ŦǸǊ 
ŜƛƴŜ ǇǊƻƎƴƻǎǘƛȊƛŜǊǘŜ .ŜǘǊƛŜōǎŘŀǳŜǊ ŦǸǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴΦ !ǳǖŜǊŘŜƳ ƛǎǘ ōŜƪŀƴƴǘΣ Řŀǎǎ ŘƛŜ 
ōŜƛƘƛƭŦŜǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜ DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎ ŘŜǊ 9ǳǊƻǇŅƛǎŎƘŜƴ YƻƳƳƛǎǎƛƻƴ ŦǸǊ ŘƛŜ CǀǊŘŜǊǳƴƎ 9ƴŘŜ нлнс 
ŀǳǎƭŀǳŦŜƴ ǿƛǊŘΦ 9ǎ ƛǎǘ ƴƛŎƘǘ ŀǳǎƎŜǎŎƘƭƻǎǎŜƴΣ Řŀǎǎ ŘƛŜ CǀǊŘŜǊǳƴƎ ǎƻƎŀǊ ŀōƎŜǎŎƘŀŦŦǘ ǿƛǊŘΦ 5ŀƳƛǘ 
ŜƴǘŦƛŜƭŜ ŘŜǊ ƘƛŜǊ ǿƛƭƭƪǸǊƭƛŎƘŜ !ƴƪƴǸǇŦǳƴƎǎǇǳƴƪǘ Ǿƻƴ нл WŀƘǊŜƴ ƎŅƴȊƭƛŎƘΦ !ƴƭŀƎŜƴ Ƴƛǘ ŘŜƳ ŀƪǘǳŜƭƭŜƴ 
{ǘŀƴŘ ŘŜǊ ¢ŜŎƘƴƛƪΣ Ƴƛǘ [ŜƛǎǘǳƴƎŜƴ ƛƳ .ŜǊŜƛŎƘ Ǿƻƴ т a²Σ ƘŀōŜƴ ŜƛƴŜ [ŜōŜƴǎŘŀǳŜǊ Ǿƻƴ нр WŀƘǊŜƴ π 
ол WŀƘǊŜƴΦ 5ŜƳŜƴǘǎǇǊŜŎƘŜƴŘ ǿŜǊŘŜƴ ²ƛƴŘǇŀǊƪǎ ƘŜǳǘȊǳǘŀƎŜ ǊŜƎŜƭƳŀ.ƛƎ ŀǳŦ ǸōŜǊ нл WŀƘǊŜ 
.ŜǘǊƛŜōǎŘŀǳŜǊ ƎŜǇƭŀƴǘΦ LƳ IƛƴōƭƛŎƪ ŀǳŦ ŘƛŜ tƭŀƴǳƴƎǎǎƛŎƘŜǊƘŜƛǘ ŘŜǊ tǊƻƧŜƪǘƛŜǊŜǊ ŀōŜǊ ŀǳŎƘ ƛƳ IƛƴōƭƛŎƪ 
ŀǳŦ ŘƛŜ bŀŎƘƘŀƭǘƛƎƪŜƛǘ Ǿƻƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜǇǊƻƧŜƪǘŜƴΣ ǎƻƭƭǘŜ Ŝƛƴ ǳƴƴǀǘƛƎ ŦǊǸƘȊŜƛǘƛƎŜǊ !ōōŀǳ ƴƛŎƘǘ 
ŀƴƎŜǎǘǊŜōǘ ǿŜǊŘŜƴΦ

 !ǳŦƎǊǳƴŘ ŘŜǊ ƭŀƴƎŜƴ tƭŀƴǳƴƎǎπ ǳƴŘ DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎǎǾŜǊŦŀƘǊŜƴ ǿƛǊŘ Řŀǎ ½ŜƛǘŦŜƴǎǘŜǊ ōƛǎ 
ȊǳƳ омΦмнΦнлрр ŜǊǿŜƛǘŜǊǘΦ

нло .ŀȅ²ŀ ǊΦŜΦ муΦлоΦнлнр aƛǘ ŘŜǊ CŜǎǘƭŜƎǳƴƎΣ Řŀǎǎ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ƛƴ ŘŜƴ DŜōƛŜǘŜƴ ŘŜǊ ƭŀƴƎŦǊƛǎǘƛƎŜƴ wƻƘǎǘƻŦŦǎƛŎƘŜǊǳƴƎ 
ƻŘŜǊ DŜōƛŜǘŜƴ Ƴƛǘ ōŜǎƻƴŘŜǊŜǊ .ŜŘŜǳǘǳƴƎ ŦǸǊ ŘƛŜ wƻƘǎǘƻŦŦǎƛŎƘŜǊǳƴƎΣ ǸōŜǊ Řŀǎ WŀƘǊŜǎŜƴŘŜ нлрл 
Ƙƛƴŀǳǎ ƴƛŎƘǘ ōŜǘǊƛŜōŜƴ ǿŜǊŘŜƴ ŘǸǊŦŜƴ ǳƴŘ Ȋǳ ŘƛŜǎŜƳ ½ŜƛǘǇǳƴƪǘ ŀōƎŜōŀǳǘ ǿŜǊŘŜƴ ƳǸǎǎŜƴΣ ǿŜǊŘŜƴ 
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ Ǿƻƴ ŘŜǊ tƭŀƴǳƴƎǎƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘ ǾŜǊƘƛƴŘŜǊǘΦ ½ǳƳ ƘŜǳǘƛƎŜƴ ½ŜƛǘǇǳƴƪǘ ƛǎǘ ƴƛŎƘǘ 
ŀōȊǳǎŜƘŜƴΣ ƻō ŀǳŦ ŘƛŜǎŜƴ DŜōƛŜǘŜƴ ǸōŜǊƘŀǳǇǘ ƛƴ ŘŜǊ ½ǳƪǳƴŦǘ wƻƘǎǘƻŦŦŜ ŀōƎŜōŀǳǘ ǿŜǊŘŜƴΦ 
5ŜƳŜƴǎǇǊŜŎƘŜƴŘ ƛǎǘ ŜƛƴŜ ǎǘŀǊǊŜ wǸŎƪōŀǳŦǊƛǎǘ ǳƴǾŜǊƘŅƭǘƴƛǎƳŀǖƛƎ ǳƴŘ ǾŜǊǎǘǀǖǘ ƎŜƎŜƴ Ϡ н 99D нлноΦ 
5ŜƳƴŀŎƘ ǎƛŜƘǘ ŘƛŜ .ŀȅ²ŀ ǊΦŜΦ ²ƛƴŘ DƳōI ŜƛƴŜ ǇŀǳǎŎƘŀƭŜ CŜǎǘƭŜƎǳƴƎ ŀǳŦ Řŀǎ WŀƘǊ нлрл ŀƭǎ 
±ŜǊƘƛƴŘŜǊǳƴƎ ŘŜǊ tƭŀƴǳƴƎǎƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘ ŘƛŜ ŜǊƴŜǳŜǊōŀǊŜƴ 9ƴŜǊƎƛŜƴ ŀǳǎȊǳōŀǳŜƴ ŀƴΦ 9ǎ Ƴǳǎǎ ŀǳǎ 
ŘŜǊ {ƛŎƘǘ ŘŜǊ .ŀȅ²ŀ ǊΦŜΦ ²ƛƴŘ DƳōI ƳǀƎƭƛŎƘ ǎŜƛƴΣ ŀǳŎƘ ƴŀŎƘ ŘŜƳ WŀƘǊ нлрл ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ 
ŀǳŦ ŘŜƴ DŜōƛŜǘŜƴ Ȋǳ ōŜǘǊŜƛōŜƴΣ ǿŜƴƴ Ȋǳ ŘƛŜǎŜƳ ½ŜƛǘǇǳƴƪǘ ƪŜƛƴŜ ŦƛƴŀƭŜ tƭŀƴǳƴƎ ŦǸǊ ŜƛƴŜƴ 
wƻƘǎǘƻŦŦŀōōŀǳ ōŜǎǘŜƘǘΦ
5ƛŜ .ŀȅ²ŀ ǊΦŜΦ ²ƛƴŘ DƳōI ōƛǘǘŜǘ ǳƳ ŘƛŜ .ŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎǳƴƎ ŘƛŜǎŜǊ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜΣ ǎƻǿƛŜ ǳƳ ŘƛŜ 
ŜǊƴŜǳǘŜ tǊǸŦǳƴƎ ŘŜǊ ōŜǊŜƛǘǎ ōŜƛ ŘŜǊ ŜǊǎǘŜƴ .ŜǘŜƛƭƛƎǳƴƎ ŘŜǊ mŦŦŜƴǘƭƛŎƘƪŜƛǘ ŜƛƴƎŜǊŜƛŎƘǘŜƴ 
{ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ ŦǸǊ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜ bǊΦ пл .ǊŜƛǘŜƴƘŜƛƳκ[ǀƭƭōŀŎƘ ό!ƴƭŀƎŜ !ύ ǳƴŘ .ƻŘŜƴƘŜƛƳκaŀƛƴȊπ
IŜŎƘǘǎƘŜƛƳ ό!ƴƭŀƎŜ .ύΦ

пл

ǎƛŜƘŜ ƻōŜƴ

Lƴ ŘŜǊ ŜǊƴŜǳǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ǿǳǊŘŜƴ ƴǳǊ ƴƻŎƘ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜƴŅƴŘŜǊǳƴƎŜƴ ȊǳǊ !ƴƘǀǊǳƴƎ 
ƎŜōǊŀŎƘǘΣ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴǾƻǊǎŎƘƭŀƎ ǿǳǊŘŜ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ ¦ƴǘŜǊǊƛŎƘǘǳƴƎ  ǳƴŘ ŘŜǊ ŜǊǎǘŜƴ 
!ƴƘǀǊǳƴƎ ōŜǊŜƛǘǎ ŀōƎŜǿƻƎŜƴΦ 5ƛŜ CƭŅŎƘŜ bǊΦ пл ǿƛǊŘ ŘŀƘŜǊ ƴƛŎƘǘ ƳŜƘǊ 
ŀǳŦƎŜƴƻƳƳŜƴΦ 5ƛŜ wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴǳƴƎ Ƙŀǘ ŘŜƴ !ǳŦǘǊŀƎ ŘŜƴ CƭŅŎƘŜƴōŜƛǘǊŀƎǎǿŜǊǘ Ȋǳ 
ŜǊŦǸƭƭŜƴ όȊǳƴŅŎƘǎǘ мΣт҈ύΦ 5ŀŦǸǊ ǿǳǊŘŜƴ ŀǳǎǊŜƛŎƘŜƴŘ CƭŅŎƘŜƴ ŀǳǎƎŜǿŅƘƭǘΦ 9ǎ ǎǘŜƘǘ 
ŘŜƴ YƻƳƳǳƴŜƴ ŦǊŜƛ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴǳƴƎ ǿŜƛǘŜǊŜ CƭŅŎƘŜƴ ŦǸǊ ŘƛŜ 
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ŀǳǎȊǳǿŜƛǎŜƴΦ

нлн



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

нло .ŀȅ²ŀ ǊΦŜΦ муΦлоΦнлнр²ƛŜŘŜǊŀǳŦƴŀƘƳŜ CƭŅŎƘŜ bǊΦ плΥ .ǊŜƛǘŜƴƘŜƛƳκ[ǀƭƭōŀŎƘ
.ŜǎŎƘǊŜƛōǳƴƎΥ
5ƛŜ .ŀȅ²ŀ ǊΦŜΦ ²ƛƴŘ DƳōI ǎƛŜƘǘ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜ пл .ǊŜƛǘŜƴƘŜƛƳκ[ǀƭƭōŀŎƘ ŀƭǎ ƎŜŜƛƎƴŜǘŜ CƭŅŎƘŜ ŦǸǊ ŘƛŜ 
9ǊǊƛŎƘǘǳƴƎ Ǿƻƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ŀƴ ǳƴŘ ǎŜǘȊǘ ǎƛŎƘ ŦǸǊ ŘƛŜ ²ƛŜŘŜǊŀǳŦƴŀƘƳŜ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜ ƛƴ ŘŜƴ 
wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴ ŜƛƴΦ
5ƛŜ CƭŅŎƘŜ пл ό.ǊŜƛǘŜƴƘŜƛƳκ[ǀƭƭōŀŎƘ ǿǳǊŘŜ нлно ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ ǾƛŜǊǘŜƴ ¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ŘŜǎ 
wŀǳƳƻǊŘƴǳƴƎǎǇƭŀƴǎ ŀƭǎ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ ŦǸǊ Ŝƛƴ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ ŦǸǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ ŘŜŦƛƴƛŜǊǘΦ 
!ǳŦƎǊǳƴŘ Ǿƻƴ ǊŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴŜǊƛǎŎƘŜƴ YƻƴŦƭƛƪǘŜƴΣ ǿƛŜ ŘƛŜ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ŜƛƴŜǊ ¢ŜƛƭŦƭŅŎƘŜ ŀƭǎ 
±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ ŦǸǊ ƭŀƴƎŦǊƛǎǘƛƎŜ wƻƘǎǘƻŦŦǎƛŎƘŜǊǳƴƎ ǳƴŘ ŀƭǎ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ ²ŀƭŘΣ ǿǳǊŘŜ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜ ƴŀŎƘ 
¦ƴǘŜǊǊƛŎƘǘǳƴƎ ŘŜǊ mŦŦŜƴǘƭƛŎƘƪŜƛǘ ȊǳǊǸŎƪƎŜǎǘŜƭƭǘΦ
5ƛŜ ǸōŜǊǿƛŜƎŜƴŘ ŀŎƪŜǊōŀǳƭƛŎƘ ƎŜƴǳǘȊǘŜ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ ƭƛŜƎǘ ŀǳŦ нсс ōƛǎ отт Ƴ ǸΦ bb ǳƴŘ ōŜŦƛƴŘŜǘ 
ǎƛŎƘ ƛƳ {ǳŘǿŜǎǘŜƴ ŘŜǊ ±ŜǊōŀƴŘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ bŀƘŜπDƭŀƴΣ ŎŀΦ п ƪƳ ǎǸŘǿŜǎǘƭƛŎƘ Ǿƻƴ aŜƛǎŜƴƘŜƛƳΣ 
ȊǿƛǎŎƘŜƴ ŘŜƴ hǊǘǎƎŜƳŜƛƴŘŜƴ .ǊŜƛǘŜƴƘŜƛƳ ƛƳ bƻǊŘŜƴΣ hŘŜƴōŀŎƘ ƛƳ hǎǘŜƴΣ aŜŘŀǊŘ ƛƳ {ǸŘŜƴ ǳƴŘ 
[ǀƭƭōŀŎƘ ƛƳ ²ŜǎǘŜƴΦ ²ƛŜ ƛƳ CŀȊƛǘ ŘŜǊ tƻǘŜƴȊƛŀƭǎǘǳŘƛŜ ōŜǎŎƘǊƛŜōŜƴΣ ōŜŦƛƴŘŜǘ ǎƛŎƘ ōŜǊŜƛǘǎ ŜƛƴŜ 
!ƴƭŀƎŜƴƎǊǳǇǇŜ ŀǳŦ ŘŜǊ DŜƳŀǊƪǳƴƎ aŜŘŀǊŘ ǳƴŘ YŀǇǇŜƭƴΣ ǿƻƳƛǘ ŘƛŜ aǀƎƭƛŎƘƪŜƛǘ ōŜǎǘŜƘǘΣ ŘƛŜǎŜƴ 
ōŜǎǘŜƘŜƴŘŜƴ ²ƛƴŘǇŀǊƪ Ȋǳ ŜǊƎŅƴȊŜƴΦ ²ƻƘƴƎŜōƛŜǘŜΣ {ǇƭƛǘǘŜǊǎƛŜŘƭǳƴƎŜƴ ǳƴŘ DŜǿŜǊōŜπ ǎƻǿƛŜ 
LƴŘǳǎǘǊƛŜƎŜōƛŜǘŜ ǎƛƴŘ ŀƭƭŜ ƛƴ ŀǳǎǊŜƛŎƘŜƴŘŜǊ 9ƴǘŦŜǊƴǳƴƎΣ ǎƻŘŀǎǎ ŘƛŜ Ǿƻƴ ŘŜƳ [ŀƴŘ wƘŜƛƴƭŀƴŘπtŦŀƭȊ 
ŦŜǎǘƎŜƭŜƎǘŜƴ !ōǎǘŅƴŘŜ ŜƛƴƎŜƘŀƭǘŜƴ ǿŜǊŘŜƴΦ 5ƛŜ CƭŅŎƘŜ ōŜǎƛǘȊǘ ƭŀǳǘ ²ƛƴŘŀǘƭŀǎ wƘŜƛƴƭŀƴŘπtŦŀƭȊ ŜƛƴŜ 
ƎǳǘŜ ²ƛƴŘƘǀŦŦƛƎƪŜƛǘ Ƴƛǘ ²ƛƴŘƎŜǎŎƘǿƛƴŘƛƎƪŜƛǘŜƴ ȊǿƛǎŎƘŜƴ рΣу ǳƴŘ сΣп Ƴκǎ ŀǳŦ мсл Ƴ IǀƘŜ Φ 9ƛƴ ¢Ŝƛƭ 
ŘŜǎ .ƛƻǘƻǇǎ Σ²ŀƭŘƎŜōƛŜǘ ǎǘƛŘǿŜǎǘƭƛŎƘ .ǊŜƛǘŜƴƘŜƛƳέ ōŜŦƛƴŘŜǘ ǎƛŎƘ ƛƴ ŘŜǊ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜΣ Ŝǎ ƘŀƴŘŜƭǘ 
ǎƛŎƘ ŘŀōŜƛ ǳƳ ŜƛƴŜƴ 9ƛŎƘŜƴπ ǳƴŘ IŀƛƴōǳŎƘŜƴƳƛǎŎƘǿŀƭŘΣ ǿŜƭŎƘŜǊ ȊΦ¢Φ ŀƭǎ bƛŜŘŜǊǿŀƭŘ ƎŜƴǳǘȊǘ ǿƛǊŘΦ

пл

Lƴ ŘŜǊ ŜǊƴŜǳǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ǿǳǊŘŜƴ ƴǳǊ ƴƻŎƘ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜƴŅƴŘŜǊǳƴƎŜƴ ȊǳǊ !ƴƘǀǊǳƴƎ 
ƎŜōǊŀŎƘǘΣ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴǾƻǊǎŎƘƭŀƎ ǿǳǊŘŜ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ ¦ƴǘŜǊǊƛŎƘǘǳƴƎ  ōŜǊŜƛǘǎ 
ŀōƎŜǿƻƎŜƴΦ 5ƛŜ CƭŅŎƘŜ bǊΦ пл ǿƛǊŘ ŘŀƘŜǊ ƴƛŎƘǘ ƳŜƘǊ ŀǳŦƎŜƴƻƳƳŜƴΦ 

Lƴ ŘŜǊ ¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ƛƴ ŘŜǊ wŜƎƛƻƴ ŘŜǊ tƭŀƴǳƴƎǎƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘ 
²ŜǎǘǇŦŀƭȊ ƛǎǘ ƛƴ ŘƛŜǎŜƳ .ŜǊŜƛŎƘ Ŝƛƴ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ƎŜǇƭŀƴǘΦ

нло



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

нло .ŀȅ²ŀ ǊΦŜΦ муΦлоΦнлнрLƴǎōŜǎƻƴŘŜǊŜ ŀǳŦƎǊǳƴŘ ŘŜǎ ǘŜƳǇƻǊŅǊŜƴ ǳƴŘ ǇǳƴƪǘǳŜƭƭŜƴ /ƘŀǊŀƪǘŜǊǎ Ǿƻƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ǎǘŜƘǘΣ 
ƴŀŎƘ 9ƛƴǎŎƘŅǘȊǳƴƎ ŘŜǊ .ŀȅ²ŀ ǊΦŜΦ ²ƛƴŘ DƳōIΣ ŘŜǊ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜ ŀƭǎ ±ƻǊǊŀƴƎōƛŜǘ 
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ ƴƛŎƘǘǎ ŜƴǘƎŜƎŜƴΦ
.ŜƎǊǸƴŘǳƴƎΥ
5ƛŜ .ŀȅ²ŀ ǊΦŜΦ ²ƛƴŘ DƳōI ƛǎǘ ǎƛŎƘ ŘŀǊǸōŜǊ ōŜǿǳǎǎǘΣ Řŀǎǎ ŘƛŜ tƻǘŜƴǘƛŀƭŦƭŅŎƘŜ пл ǘŜƛƭǿŜƛǎŜ Ǿƻƴ 
ŜƛƴŜƳ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ ŦǸǊ ŜƛƴŜ ƭŀƴƎŦǊƛǎǘƛƎŜ wƻƘǎǘƻŦŦǎƛŎƘŜǊǳƴƎ ǸōŜǊƭŀƎŜǊǘ ǿƛǊŘΦ {ƻƭŎƘŜ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜ 
ǎƻƭƭŜƴ ŀōōŀǳǿǸǊŘƛƎŜ wƻƘǎǘƻŦŦƭŀƎŜǊŦƭŅŎƘŜƴ ŦǸǊ ŘŜƴ .ŜŘŀǊŦ ƪƻƳƳŜƴŘŜǊ DŜƴŜǊŀǘƛƻƴŜƴ ǎƛŎƘŜǊƴΦ 5ŜǊ 
½ǳǎŀǘȊ ϦƭŀƴƎŦǊƛǎǘƛƎέ ōŜŘŜǳǘŜǘΣ Řŀǎǎ ǎƻƭŎƘŜ DŜōƛŜǘŜ ƴƛŎƘǘ ŦǸǊ ŜƛƴŜƴ wƻƘǎǘƻŦŦŀōōŀǳ ƛƴƴŜǊƘŀƭō ŘŜǊ 
[ŀǳŦȊŜƛǘ ŘŜǎ ǊŜƎƛƻƴŀƭŜƴ wŀǳƳƻǊŘƴǳƴƎǎǇƭŀƴǎ ƛƴ .ŜǘǊŀŎƘǘ ƪƻƳƳŜƴΣ ǿŀǎ ǎƻ ŜōŜƴŦŀƭƭǎ ƛƳ ¢ŜȄǘǘŜƛƭ ŘŜǊ 
hŦŦŜƴƭŀƎŜ ŘŜǊ пΦ ¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ŘŜǎ wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴǎ wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπbŀƘŜ ōŜǎŎƘǊƛŜōŜƴ ƛǎǘΦ 5ŜǊ ǿƛŜ 
ōŜǊŜƛǘǎ ŜǊǿŅƘƴǘŜ ǘŜƳǇƻǊŅǊŜ /ƘŀǊŀƪǘŜǊ ŜƛƴŜǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜΣ ŘŜǊ ǎƛŎƘ ŀǳǎ ŜƛƴŜǊ ǘŜŎƘƴƛǎŎƘŜƴ 
[ŜōŜƴǎŘŀǳŜǊ Ǿƻƴ ŎŀΦ нл ōƛǎ ол WŀƘǊŜƴ ŜǊƎƛōǘΣ ǎǘŜƘǘ ŘŜƳŜƴǘǎǇǊŜŎƘŜƴŘ ŜƛƴŜƳ wƻƘǎǘƻŦŦŀōōŀǳ ƛƴ ŘŜǊ 
½ǳƪǳƴŦǘ ƴƛŎƘǘ ŜƴǘƎŜƎŜƴΦ ²ŜƛǘŜǊƘƛƴ ƪǀƴƴǘŜ ŘǳǊŎƘ ŜƛƴŜ .ŜŦǊƛǎǘǳƴƎ ŘŜǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ ƛƳ 
ōŜǎŀƎǘŜƴ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ Ŝƛƴ ȊǳƪǸƴŦǘƛƎŜǊ wƻƘǎǘƻŦŦŀōōŀǳ ƎŜǎƛŎƘŜǊǘ ǿŜǊŘŜƴΦ
5ŀǎ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ ŘŜǊ wƻƘǎǘƻŦŦǎƛŎƘŜǊǳƴƎ ƴƛƳƳǘ ƴǳǊ ƭŜŘƛƎƭƛŎƘ ол Ƙŀ ŘŜǊ ƛƴǎƎŜǎŀƳǘ ŎŀΦ фл Ƙŀ ƎǊƻǖŜƴ 
tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ ŜƛƴΦ !ǳŎƘ ƻƘƴŜ ŘƛŜ ōŜǎŀƎǘŜƴ ол Ƙŀ ŜǊŦǸƭƭǘ ŘƛŜ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ .ǊŜƛǘŜƴƘŜƛƳκ[ǀƭƭōŀŎƘ 
ŘƛŜ ƎǊǳƴŘǎŅǘȊƭƛŎƘ ŦǸǊ ŜƛƴŜ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ŀƭǎ ±ƻǊǊŀƴƎŦƭŅŎƘŜ ŜǊŦƻǊŘŜǊƭƛŎƘŜ aƛƴŘŜǎǘƎǊǀǖŜ Ǿƻƴ рл ƘŀΦ 
5ǳǊŎƘ ŜƛƴŜ tƭŀƴǳƴƎ ŘŜǊ !ƴƭŀƎŜƴ ƛƴ ŘŜƳ ƴƛŎƘǘ Ǿƻƴ ŘŜǊ wƻƘǎǘƻŦŦǎƛŎƘŜǊǳƴƎ ōŜŜƛƴǘǊŅŎƘǘƛƎǘŜƴ .ŜǊŜƛŎƘ 
ƛǎǘ ŜƛƴŜ ƎŜƳŜƛƴǎŀƳŜ bǳǘȊǳƴƎ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜ ŀƭǎ [ŀƎŜǊǎǘŅǘǘŜπ ǳƴŘ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŦƭŅŎƘŜ ƳǀƎƭƛŎƘΦ
5ŜƳƴŀŎƘ ƎŜƘǘ ŘƛŜ .ŀȅ²ŀ ǊΦŜΦ ²ƛƴŘ DƳōI ŘŀǾƻƴ ŀǳǎΣ Řŀǎǎ Řŀǎ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ ŦǸǊ ŘƛŜ ƭŀƴƎŦǊƛǎǘƛƎŜ 
wƻƘǎǘƻŦŦǎƛŎƘŜǊǳƴƎ ŜƛƴŜƳ DŜōƛŜǘ ŘŜǊ ǘŜƳǇƻǊŅǊŜƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ ƴƛŎƘǘ ŜƴǘƎŜƎŜƴǎǘŜƘǘΦ
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ǎƛŜƘŜ ƻōŜƴ

!ǳŦƎǊǳƴŘ ŘŜǊ ƻōŜƴ ƎŜǎŎƘƛƭŘŜǊǘŜƴ bǳǘȊǳƴƎǎƪƻƴŦƭƛƪǘŜ ŜǊǎŎƘŜƛƴǘ Ŝǎ ǿƛŘŜǊǎƛƴƴƛƎ ǿŜƛǘŜǊŜ 
«ōŜǊǇƭŀƴǳƴƎŜƴ Ǿƻƴ wƻƘǎǘƻŦŦǎƛŎƘŜǊǳƴƎǎŦƭŅŎƘŜƴ ǾƻǊȊǳƴŜƘƳŜƴΦ ½ фо wht ōŜǎŀƎǘΣ Řŀǎǎ 
ŘƛŜ {ƛŎƘŜǊǳƴƎ ŘŜǊ wƻƘǎǘƻŦŦƭŀƎŜǊǎǘŅǘǘŜƴ ±ƻǊǊŀƴƎ ǾƻǊ ŀƴŘŜǊŜƴ 
wŀǳƳƴǳǘȊǳƴƎǎŀƴǎǇǊǸŎƘŜƴ ƘŀǘΣ ŘƛŜ ŜƛƴŜƳ ƳǀƎƭƛŎƘŜƴΣ ȊǳƪǸƴŦǘƛƎŜƴ !ōōŀǳ 
ŜƴǘƎŜƎŜƴǎǘŜƘŜƴ ƪǀƴƴŜƴΦ !ƴƎŜǎƛŎƘǘǎ ŘŜǊ ŅǳǖŜǊǎǘ ƴŜƎŀǘƛǾŜƴ wǸŎƪƳŜƭŘǳƴƎŜƴ ōŜƛ ŘŜƴ 
ōƛǎƘŜǊƛƎŜƴ «ōŜǊƭŀƎŜǊǳƴƎŜƴΣ ŘƛŜ Ȋǳ ¦ƴȊǳŦǊƛŜŘŜƴƘŜƛǘ ŀǳŦ ōŜƛŘŜƴ {ŜƛǘŜƴ ŦǸƘǊǘΣ ŜǊǎŎƘŜƛƴǘ 
Ŝǎ ǿŜƴƛƎ ǊŀǘǎŀƳ ǿŜƛǘŜǊŜ YƻƴŦƛƪǘŦŅƭƭŜ ŀǳŦȊǳƳŀŎƘŜƴΦ
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нло .ŀȅ²ŀ ǊΦŜΦ муΦлоΦнлнр 5ƛŜ «ōŜǊƭŀƎŜǊǳƴƎ ŘŜǊ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ Ƴƛǘ ¢ŜƛƭŜƴ ŘŜǎ .ƛƻǘƻǇǎ Ϧ²ŀƭŘƎŜōƛŜǘ ǎǸŘǿŜǎǘƭƛŎƘ .ǊŜƛǘŜƴƘŜƛƳϦ 
ǎƛŜƘǘ ŘƛŜ .ŀȅ²ŀ ǊΦŜΦ ²ƛƴŘ DƳōI ƴƛŎƘǘ ŀƭǎ IƛƴŘŜǊƴƛǎ ŦǸǊ ŜƛƴŜ ²ƛŜŘŜǊŀǳŦƴŀƘƳŜ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜ ƛƴ ŘŜƴ 
ǊŜƎƛƻƴŀƭŜƴ wŀǳƳƻǊŘƴǳƴƎǎǇƭŀƴΦ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ōŜŀƴǎǇǊǳŎƘŜƴ ƛΦŘΦwΦ ƪƭŜƛƴŦƭŅŎƘƛƎŜ .ŜǊŜƛŎƘŜΣ 
ǳƴŘ ǎƛƴŘ ǇǳƴƪǘǳŜƭƭ ƛƳ wŀǳƳ ǾŜǊǘŜƛƭǘΣ ǎƻŘŀǎǎ ŘŀǾƻƴ ŀǳǎȊǳƎŜƘŜƴ ƛǎǘΣ Řŀǎǎ Ŝƛƴ .ƛƻǘƻǇǾŜǊōǳƴŘ 
Ŧǳƴƪǘƛƻƴŀƭ ƴƛŎƘǘ ǿŜǎŜƴǘƭƛŎƘ ōŜŜƛƴǘǊŅŎƘǘƛƎǘ ǿƛǊŘ ǳƴŘ ŀǳŎƘ ƪŜƛƴŜ ½ŜǊǎŎƘƴŜƛŘǳƴƎ ŜǊŦƻƭƎǘΦ
²ŜƛǘŜǊƘƛƴ ǎƛƴŘ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ƛƴ .ƛƻǘƻǇŜƴ ƛƳ 9ƛƴȊŜƭŦŀƭƭ ǳƴǘŜǊ ±ƻǊŀǳǎǎŜǘȊǳƴƎ ŘŜǎ Ϡ ст !ōǎΦ м 
ŘŜǎ .bŀǘ{ŎƘD ƳǀƎƭƛŎƘΣ ǾƻǊ ŀƭƭŜƳ ƛƴ YƻƳōƛƴŀǘƛƻƴ Ƴƛǘ Ϡ н 99DΣ ǿŜƭŎƘŜǎ ōŜǎŀƎǘΣ Řŀǎǎ ŘƛŜ 9ǊǊƛŎƘǘǳƴƎ 
ǳƴŘ ŘŜǊ .ŜǘǊƛŜō Ǿƻƴ !ƴƭŀƎŜƴ ƛƴ ŜƛƴŜƳ ǸōŜǊǊŀƎŜƴŘŜƴ ǀŦŦŜƴǘƭƛŎƘŜƴ LƴǘŜǊŜǎǎŜ ǎǘŜƘǘΦ
CŀȊƛǘΥ
5ƛŜ .ŀȅ²ŀ ǊΦŜΦ ²ƛƴŘ DƳōI ǎƛŜƘǘ ŘƛŜ tƻǘŜƴǘƛŀƭŦƭŅŎƘŜ пл .ǊŜƛǘŜƴƘŜƛƳκ[ǀƭƭōŀŎƘ ŀƭǎ ƎŜŜƛƎƴŜǘŜ CƭŅŎƘŜ 
ŦǸǊ ŘƛŜ 9ǊǊƛŎƘǘǳƴƎ Ǿƻƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ŀƴΦ 5ǳǊŎƘ DŜǎǇǊŅŎƘŜ Ƴƛǘ ŘŜƴ CƭŅŎƘŜƴŜƛƎŜƴǘƛƛƳŜǊϝƛƴƴŜƴ 
ƛƴƴŜǊƘŀƭō ŘŜǊ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜΣ ǎƛƴŘ ǿƛǊ ŘŀǾƻƴ ǸōŜǊȊŜǳƎǘΣ Řŀǎǎ ŘƛŜ .ŀȅ²ŀ ǊΦŜΦ ²ƛƴŘ DƳōI ƘƛŜǊ ƛƳ 
LƴǘŜǊŜǎǎŜ ŘƛŜǎŜǊ ǎǇǊƛŎƘǘΦ 5ǳǊŎƘ ŘƛŜ 9ǊǊƛŎƘǘǳƴƎ Ǿƻƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ŀƴ ŘƛŜǎŜƳ {ǘŀƴŘƻǊǘ ƪǀƴƴǘŜƴ 
ǇǊƻ ŜǊǊƛŎƘǘŜǘŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜ Ƴƛǘ ŜƛƴŜǊ ŘǳǊŎƘǎŎƘƴƛǘǘƭƛŎƘŜƴ ƳƛǘǘƭŜǊŜƴ ²ƛƴŘƎŜǎŎƘǿƛƴŘƛƎƪŜƛǘ Ǿƻƴ 
ŎŀΦ сΣм Ƴκǎ ŀǳŦ мсл Ƴ IǀƘŜ ǳƴƎŜŦŀƘǊ мрΦллл a²Ƙ όōǊǳǘǘƻύ ǇǊƻ WŀƘǊ ŀƴ ƎǊǸƴŜƳ {ǘǊƻƳ ǇǊƻŘǳȊƛŜǊǘ 
ǿŜǊŘŜƴΦ 5ƛŜǎ ǿǸǊŘŜ ŜƛƴŜƴ ǿŜǎŜƴǘƭƛŎƘŜƴ .ŜƛǘǊŀƎ ȊǳƳ 9ǊǊŜƛŎƘŜƴ ŘŜǊ YƭƛƳŀȊƛŜƭŜ ƭŜƛǎǘŜƴΦ !ǳǖŜǊŘŜƳ 
ǿǸǊŘŜƴ ŀǳŎƘ ŘƛŜ ǳƳƭƛŜƎŜƴŘŜƴ DŜƳŜƛƴŘŜƴ ǳƴŘ ŘƛŜ .ǸǊƎŜǊϝƛƴƴŜƴ ǾƻǊ hǊǘ Ǿƻƴ ŘŜƴ 
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ǇǊƻŦƛǘƛŜǊŜƴΦ
5ƛŜ .ŀȅ²ŀ ǊΦŜΦ ²ƛƴŘ DƳōI ǎǘŜƘǘ ōŜǊŜƛǘΣ ǎƛŎƘ ŀƪǘƛǾ ŦǸǊ ŘƛŜ 9ƴŜǊƎƛŜǿŜƴŘŜ ƛƴ ŘŜƴ DŜƳŜƛƴŘŜƴ 
.ǊŜƛǘŜƴƘŜƛƳ ǳƴŘ [ǀƭƭōŀŎƘ ŜƛƴȊǳōǊƛƴƎŜƴΦ !ǳǎ DǊǸƴŘŜƴ ŘŜǊ tƭŀƴǳƴƎǎǎƛŎƘŜǊƘŜƛǘ ǳƴŘ ŀǳŦƎǊǳƴŘ ŘŜǊ 
ŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛǘŜƴŘŜƴ tƭŀƴǳƴƎ ŦƻǊŘŜǊƴ ǿƛǊ ŘƛŜ ²ƛŜŘŜǊŀǳŦƴŀƘƳŜ ŘŜǊ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ пл ƛƴ ŘŜƴ 9ƴǘǿǳǊŦ 
ŘŜǊ ǾƛŜǊǘŜƴ ¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ŘŜǎ wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴǎ wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπbŀƘŜΦ
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 5ƛŜ wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴǳƴƎ Ƙŀǘ ŘŜƴ !ǳŦǘǊŀƎ ŘŜƴ CƭŅŎƘŜƴōŜƛǘǊŀƎǎǿŜǊǘ Ȋǳ ŜǊŦǸƭƭŜƴ όȊǳƴŅŎƘǎǘ 
мΣт҈ύΦ 5ŀŦǸǊ ǿǳǊŘŜƴ ŀǳǎǊŜƛŎƘŜƴŘ CƭŅŎƘŜƴ ŀǳǎƎŜǿŅƘƭǘΦ 9ǎ ǎǘŜƘǘ ŘŜƴ YƻƳƳǳƴŜƴ ŦǊŜƛ 
ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴǳƴƎ ǿŜƛǘŜǊŜ CƭŅŎƘŜƴ ŦǸǊ ŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ 
ŀǳǎȊǳǿŜƛǎŜƴΦ
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нло .ŀȅ²ŀ ǊΦŜΦ муΦлоΦнлнр±ƻǊǎŎƘƭŀƎ ǿŜƛǘŜǊŜǎ tƻǘŜƴǘƛŀƭΥ .ƻŘŜƴƘŜƛƳ κ aŀƛƴȊπIŜŎƘǘǎƘŜƛƳ
.ŜǎŎƘǊŜƛōǳƴƎΥ
5ƛŜ .ŀȅ²ŀ ǊΦŜΦ ²ƛƴŘ DƳōI ōŜƎǊǸǖǘ ŘƛŜ ǳƳŦŀƴƎǊŜƛŎƘŜ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ Ǿƻƴ ŎŀΦ оΣп ҈ ŘŜǊ wŜƎƛƻƴǎŦƭŀŎƘŜ 
ŀƭǎ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜƴ ŦǸǊ ŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ ŘŜǊ tƭŀƴǳƴƎǎǊŜƎƛƻƴ wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπbŀƘŜΣ ǊǸƎǘ 
ƧŜŘƻŎƘ ŘƛŜ bƛŎƘǘŀǳŦƴŀƘƳŜ ŘŜǊ tƻǘŜƴǘƛŀƭŦƭŅŎƘŜ .ƻŘŜƴƘŜƛƳ ƛƴ ±ŜǊōƛƴŘǳƴƎ Ƴƛǘ ŘŜǊ tƻǘŜƴǘƛŀƭŦƭŅŎƘŜ 
aŀƛƴȊπIŜŎƘǘǎƘŜƛƳΦ 5ƛŜ .ŀȅ²ŀ ǊΦŜΦ ²ƛƴŘ DƳōI ǎƛŜƘǘ ŘƛŜ tƻǘŜƴǘƛŀƭŦƭŅŎƘŜ .ƻŘŜƴƘŜƛƳ ƎƎŦΦ ƛƴ 
±ŜǊōƛƴŘǳƴƎ Ƴƛǘ ŘŜǊ tƻǘŜƴǘƛŀƭŦƭŅŎƘŜ aŀƛƴȊπIŜŎƘǘǎƘŜƛƳ όŜƛƴǎŜƘōŀǊ ƛƴ !ƴƭŀƎŜ мύ ŀƭǎ ƎŜŜƛƎƴŜǘŜ CƭŅŎƘŜ 
ŦǸǊ ŘƛŜ 9ǊǊƛŎƘǘǳƴƎ Ǿƻƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ŀƴΦ
5ŀǎ tƻǘŜƴǘƛŀƭƎŜōƛŜǘ .ƻŘŜƴƘŜƛƳ ƭƛŜƎǘ ƛƴ ŘŜǊ ±ŜǊōŀƴŘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ .ƻŘŜƴƘŜƛƳ ǳƴŘ ǳƳŦŀǎǎǘ ŜƛƴŜ CƭŅŎƘŜ 
Ǿƻƴ оуΣр ƘŀΦ 5ŀ ŘƛŜǎŜ CƭŅŎƘŜƴƎǊǀǖŜ ƴƛŎƘǘ ŘƛŜΣ ŦǸǊ ŜƛƴŜ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ŜƛƴŜǊ ±ƻǊǊŀƴƎŦƭŅŎƘŜ 
ŜǊŦƻǊŘŜǊƭƛŎƘŜΣ ƎǊǳƴŘǎŅǘȊƭƛŎƘŜ aƛƴŘŜǎǘƎǊǀǖŜ Ǿƻƴ рл Ƙŀ ŜǊŦǸƭƭƭǘΣ Ǝƛōǘ Ŝǎ ŘƛŜ aǀƎƭƛŎƘƪŜƛǘ ŘƛŜ 
tƻǘŜƴǘƛŀƭŦƭŅŎƘŜ .ƻŘŜƴƘŜƛƳ Ƴƛǘ ŘŜǊ ǳƴƳƛǘǘŜƭōŀǊ ŀƴƎǊŜƴȊŜƴŘŜƴ tƻǘŜƴǘƛŀƭŦƭŅŎƘŜ aŀƛƴȊπIŜŎƘǘǎƘŜƛƳ Ȋǳ 
ǾŜǊƎǊǀǖŜǊƴΦ 5ƛŜ tƻǘŜƴǘƛŀƭŦƭŅŎƘŜ aŀƛƴȊπIŜŎƘǘǎƘŜƛƳ ǳƳŦŀǎǎǘ ŜƛƴŜ CƭŅŎƘŜƴƎǊǀǖŜ Ǿƻƴ ŎŀΦ ммп ƘŀΦ 
LƴǎƎŜǎŀƳǘ ƪǀƴƴǘŜ ŘŀƳƛǘ Ŝƛƴ ǿŜƛǘŜǊŜ tƻǘŜƴǘƛŀƭŦƭŅŎƘŜ Ƴƛǘ ŘŜǊ DŜǎŀƳǘƎǊǀǖŜ Ǿƻƴ ŎŀΦ мрнΣр Ƙŀ 
ŀǳǎƎŜǿƛŜǎŜƴ ǿŜǊŘŜƴΦ 5ƛŜ .ŀȅ²ŀ ǊΦŜΦ ²ƛƴŘ DƳōI ƛǎǘ ŘŜǊ aŜƛƴǳƴƎΣ Řŀǎǎ Ƴƛǘ ŘŜǊ !ǳŦƴŀƘƳŜ ŘƛŜǎŜǎ 
tƻǘŜƴǘƛŀƭŜǎ Ŝƛƴ ǿŜǎŜƴǘƭƛŎƘŜǊ .ŜƛǘǊŀƎ ȊǳƳ !ǳǎōŀǳ ŘŜǊ ŜǊƴŜǳŜǊōŀǊŜƴ 9ƴŜǊƎƛŜƴ ǳƴŘ ǎƻƳƛǘ ȊǳƳ 
YƭƛƳŀǎŎƘǳǘȊ ǳƴŘ ȊǳǊ ŜȄǇƻǊǘǳƴŀōƘŅƴƎƛƎŜǊŜƴ {ǘǊƻƳǾŜǊǎƻǊƎǳƴƎ ƛƴ ōŜǊŜƛǘǎ ŀōǎŜƘōŀǊŜǊ ½Ŝƛǘ ƎŜƭŜƛǎǘŜǘ 
ǿŜǊŘŜƴ ƪŀƴƴΦ
bŀŎƘ ǳƳŦŀƴƎǊŜƛŎƘŜƴ DŜǎǇǊŅŎƘŜƴ ƛƴ ŘŜƴ ƭŜǘȊǘŜƴ WŀƘǊŜƴΣ ǎƛƴŘ ǿƛǊ ȊǳŘŜƳ ŘŀǾƻƴ ǸōŜǊȊŜǳƎǘΣ Řŀǎǎ ŜƛƴŜ 
aŜƘǊƘŜƛǘ ŘŜǊ DǊǳƴŘǎǘǸŎƪǎŜƛƎŜƴǘǸƳŜǊ ŘŜƴ .ŀǳ ŘŜǎ ²ƛƴŘǇŀǊƪǎ ǳƴǘŜǊǎǘǸǘȊǘ ǳƴŘ ōŜŦǸǊǿƻǊǘŜǘΦ !ǳŎƘ 
ŘƛŜ DŜƳŜƛƴŘŜ .ƻŘŜƴƘŜƛƳ ǎǘŜƘǘ ŘŜƳ ±ƻǊƘŀōŜƴ ǇƻǎƛǘƛǾ ƎŜƎŜƴǸōŜǊΦ
.ŜƎǊǸƴŘǳƴƎΥ 5ŜǊȊŜƛǘ ǿŜƛǎǘ ŘƛŜ ±ŜǊōŀƴŘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ .ƻŘŜƴƘŜƛƳ ƪŜƛƴŜ {ƻƴŘŜǊƎŜōƛŜǘŜ ŦǸǊ ŘƛŜ 
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ŀǳǎΣ Řŀ ƴƛŎƘǘ ǎǳōǎǘŀƴȊƛŜƭƭŜǊ wŀǳƳ ŦǸǊ ŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ƎŜǎŎƘŀŦŦŜƴ ǿŜǊŘŜƴ ƪƻƴƴǘŜΦ 
IƛŜǊȊǳ ƘŀǘǘŜ ŘƛŜ ±ŜǊōŀƴŘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ .ƻŘŜƴƘŜƛƳ ƛƳ {ŜǇǘŜƳōŜǊ нлнл ŜƛƴŜ {ǘǳŘƛŜ ȊǳǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ƛƴ 
ŘŜǊ ±ŜǊōŀƴŘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ ŜǊǎǘŜƭƭŜƴ ƭŀǎǎŜƴΦ 5ŜƳƴŀŎƘ Ǝƛƭǘ ƴŀŎƘ ŘŜǊ 

Lƴ ŘŜǊ ŜǊƴŜǳǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ǿǳǊŘŜƴ ƴǳǊ ƴƻŎƘ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜƴŅƴŘŜǊǳƴƎŜƴ ȊǳǊ !ƴƘǀǊǳƴƎ 
ƎŜōǊŀŎƘǘΣ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴǾƻǊǎŎƘƭŀƎ ǿǳǊŘŜ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ ŜǊǎǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ōŜǊŜƛǘǎ 
ŀōƎŜǿƻƎŜƴΦ 5ƛŜ CƭŅŎƘŜ Ϧ.ƻŘŜƴƘŜƛƳκaŀƛƴȊπIŜŎƘǘǎƘŜƛƳ ǿƛǊŘ ŘŀƘŜǊ ƴƛŎƘǘ 
ŀǳŦƎŜƴƻƳƳŜƴΦ

5ƛŜ wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴǳƴƎ Ƙŀǘ ŘŜƴ !ǳŦǘǊŀƎ ŘŜƴ CƭŅŎƘŜƴōŜƛǘǊŀƎǎǿŜǊǘ Ȋǳ ŜǊŦǸƭƭŜƴ όȊǳƴŅŎƘǎǘ 
мΣт҈ύΦ 5ŀŦǸǊ ǿǳǊŘŜƴ ŀǳǎǊŜƛŎƘŜƴŘ CƭŅŎƘŜƴ ŀǳǎƎŜǿŅƘƭǘΦ 9ǎ ǎǘŜƘǘ ŘŜƴ YƻƳƳǳƴŜƴ ŦǊŜƛ 
ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴǳƴƎ ǿŜƛǘŜǊŜ CƭŅŎƘŜƴ ŦǸǊ ŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ 
ŀǳǎȊǳǿŜƛǎŜƴΦ
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Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

нло .ŀȅ²ŀ ǊΦŜΦ муΦлоΦнлнр ŀƪǘǳŜƭƭŜƴ ƎŜǎŜǘȊƭƛŎƘŜƴ {ƛǘǳŀǘƛƻƴ ŘƛŜ tǊƛǾƛƭŜƎƛŜǊǳƴƎ ŘŜǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ƛƳ !ǳǖŜƴōŜǊŜƛŎƘ ƴŀŎƘ Ϡ ор 
!ōǎŀǘȊ м bǊΦр .ŀǳD.Φ 5ŜǊ ¢ŜƛƭǊŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴ ōŜŀōǎƛŎƘǘƛƎǘ ŘƛŜ CŜǎǘƭŜƎǳƴƎ Ǿƻƴ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜƴ ƻƘƴŜ 
!ǳǎǎŎƘƭǳǎǎǿƛǊƪǳƴƎ ŦǸǊ ŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎΦ 5ƛŜ wŜŎƘǘǎǇǊŜŎƘǳƴƎ ŘŜǊ .±ŜǊǿD Ȋǳ ŘŜƴ 
!ƴŦƻǊŘŜǊǳƴƎŜƴ ŀƴ ŜƛƴŜ ŘƛŜ
!ǳǎǎŎƘƭǳǎǎǿƛǊƪǳƴƎ ōŜƎǊǸƴŘŜƴŘŜ tƭŀƴǳƴƎ ǎƛƴŘ ŘŀƘŜǊ ƎǊǳƴŘǎŅǘȊƭƛŎƘ ƴƛŎƘǘ ŀƴǿŜƴŘōŀǊΦ !ƭƭŜǊŘƛƴƎǎ ƛǎǘ 
Ȋǳ ōŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎŜƴΣ Řŀǎǎ Ŝƛƴ LƴƪǊŀŦǘǘǊŜǘŜƴ ŘŜǎ wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴǎ ƛƴ ŘŜǊ ½ǳƪǳƴŦǘ ȊǳǊ CƻƭƎŜ ƘŀǘΣ Řŀǎǎ ŘƛŜ 
9ǊŦǸƭƭǳƴƎ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴōŜƛǘǊŀƎǎǿŜǊǘŜ ƎŜƳŅǖ Ϡ р ²ƛƴŘ.D ŦŜǎǘƎŜǎǘŜƭƭǘ ǿŜǊŘŜƴ ƪŀƴƴΦ 5ƛŜǎ ōŜǿƛǊƪǘΣ Řŀǎǎ 
ŦǸǊ ŘŜƴ DŜƭǘǳƴƎǎōŜǊŜƛŎƘ ŘƛŜ tǊƛǾƛƭŜƎƛŜǊǳƴƎ ŘŜǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ ƛƳ !ǳǖŜƴōŜǊŜƛŎƘ ƎŜƳŅǖ Ϡ ор 
!ōǎΦ м bǊΦр ƛΦ±ΦƳΦ Ϡ нпф .ŀǳD. ŜƴǘŦŅƭƭǘΣ ǎƻŘŀǎǎ ǎƛŜ ŀƭǎ ǎƻƴǎǘƛƎŜ ±ƻǊƘŀōŜƴ ƎŜƭǘŜƴΣ ŘƛŜ ƴǳǊ ƛƴ ǎŜƭǘŜƴŜƴ 
CŅƭƭŜƴ ȊǳƎŜƭŀǎǎŜƴ ǿŜǊŘŜƴ ƪǀƴƴŜƴΦ 5ǳǊŎƘ ŘƛŜǎŜ ƴŜǳŜ wŜƎŜƭǳƴƎǎǎȅǎǘŜƳŀǘƛƪ ǿŜǊŘŜƴ ŘŀƘŜǊ ƛƳ 
9ǊƎŜōƴƛǎ ŅƘƴƭƛŎƘŜ wŜŎƘǘǎŦƻƭƎŜƴ ƘŜǊǾƻǊƎŜǊǳŦŜƴΣ ǿƛŜ ǎƛŜ ȊǳǾƻǊ ŘŜǊ ǇƭŀƴŜǊƛǎŎƘŜƴ !ǳǎǎŎƘƭǳǎǎǿƛǊƪǳƴƎ 
ȊǳƎŜƪƻƳƳŜƴ ƛǎǘΦ IƛŜǊŀǳǎ ŜǊƎƛōǘ ǎƛŎƘ ŜƛƴŜ ƎǊƻǖŜ ¦ƴǎƛŎƘŜǊƘŜƛǘ ŦǸǊ ŘƛŜ wŜŀƭƛǎƛŜǊǳƴƎǎǿŀƘǊǎŎƘŜƛƴƭƛŎƘƪŜƛǘ 
ŘƛŜǎŜǎ tǊƻƧŜƪǘŜǎ ŦǸǊ ŘƛŜ .ŀȅ²ŀ ǊΦŜΦ ²ƛƴŘ DƳōIΦ
5ƛŜ .ŀȅ²ŀ ǊΦŜΦ ²ƛƴŘ DƳōI ƛǎǘ ǎƛŎƘ ŘǳǊŎƘŀǳǎ ōŜǿǳǎǎǘΣ ǸōŜǊ ŘƛŜ ǘŜƛƭǿŜƛǎŜ «ōŜǊƭŀƎŜǊǳƴƎ ŘŜǊ 
tƻǘŜƴǘƛŀƭŦƭŅŎƘŜ Ƴƛǘ ŘŜƳ DŜōƛŜǘ Ƴƛǘ ōŜǎƻƴŘŜǊŜǊ .ŜŘŜǳǘǳƴƎ ŦǸǊ ŘƛŜ wƻƘǎǘƻŦŦǎƛŎƘŜǊǳƴƎ ǳƴŘ ŘŜƳ 
±ƻǊōŜƘŀƭǘǎƎŜōƛŜǘ ŦǸǊ ŘƛŜ wƻƘǎǘƻŦŦǎƛŎƘŜǊǳƴƎΦ ±ƻǊƘŀōŜƴ ƛƳ DŜōƛŜǘ Ƴƛǘ ōŜǎƻƴŘŜǊŜǊ .ŜŘŜǳǘǳƴƎ ŦǸǊ ŘƛŜ 
wƻƘǎǘƻŦŦǎƛŎƘŜǊǳƴƎ ǎƛƴŘ ƴƛŎƘǘ ȊǳƭŅǎǎƛƎΣ ǿŜƴƴ ǎƛŜ ƴƛŎƘǘ Ƴƛǘ ŜƛƴŜǊ ŘŀǳŜǊƘŀŦǘŜƴ {ƛŎƘŜǊǳƴƎ ŘŜǎ 
wƻƘǎǘƻŦŦŜǎ ƛƴ 9ƛƴƪƭŀƴƎ ƎŜōǊŀŎƘǘ ǿŜǊŘŜƴ ƪǀƴƴŜƴΦ IƛŜǊ ƳǀŎƘǘŜ ǎƛŎƘ ŘƛŜ .ŀȅ²ŀ ǊΦŜΦ ²ƛƴŘ DƳōI ŀǳŦ 
ŘŜƴ ¢ŜȄǘǘŜƛƭ ŘŜǊ hŦŦŜƴƭŀƎŜ ŘŜǊ пΦ ¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ŘŜǎ wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴ wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπbŀƘŜ ōŜȊƛŜƘŜƴΥ 

YŜƴƴǘƴƛǎƴŀƘƳŜ

нло .ŀȅ²ŀ ǊΦŜΦ муΦлоΦнлнр Ϧ9ƛƴŜ ǘŜƳǇƻǊŅǊŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ ǎǘŜƘǘ ŜƛƴŜǊ ƭŀƴƎŦǊƛǎǘƛƎŜƴ wƻƘǎǘƻŦŦǎƛŎƘŜǊǳƴƎ ƘƛƴƎŜƎŜƴ ƴƛŎƘǘ 
ŜƴǘƎŜƎŜƴΣ Řŀ ōŜƛ ŘƛŜǎŜƴ CƭŅŎƘŜƴ ƴƛŎƘǘ Ǿƻƴ ŜƛƴŜƳ wƻƘǎǘƻŦŦŀōōŀǳ ƛƴ ŘŜƴ ƴŅŎƘǎǘŜƴ WŀƘǊŜƴ ŀǳǎȊǳƎŜƘŜƴ 
ƛǎǘΦέ 5ŜƳƴŀŎƘ ƎŜƘǘ ŘƛŜ .ŀȅ²ŀ ǊΦŜΦ ²ƛƴŘ DƳōI ŀǳŎƘ ŘŀǾƻƴ ŀǳǎΣ Řŀǎǎ Řŀǎ ±ƻǊōŜƘŀƭǘǎƎŜōƛŜǘ ŦƛƛǊ ŘƛŜ 
wƻƘǎǘƻŦŦǎƛŎƘŜǊǳƴƎ ŜƛƴŜƳ DŜōƛŜǘ ŜƛƴŜǊ ǘŜƳǇƻǊŅǊŜƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ ƴƛŎƘǘ ŜƴǘƎŜƎŜƴǎǘŜƘǘΦ 9ƛƴŜ 
«ōŜǊƭŀƎŜǊǳƴƎ ŘŜǊ tƻǘŜƴǘƛŀƭŦƭŅŎƘŜ Ƴƛǘ ŘŜƴ {ŎƘǿŜǊǇǳƴƪǘǊŅǳƳŜƴ ȊǳƳ {ŎƘǳǘȊ ǿƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜǎŜƴǎƛōƭŜǊ 
!ǊǘŜƴ ό±ƻƎŜƭǎŎƘǳǘȊƎŜōƛŜǘ Ƴƛǘ ǎŜƴǎƛōƭŜƴ ½ƛŜƭǾƻƎŜƭŀǊǘŜƴΣ wŀǎǘƎŜōƛŜǘ ǿƛƴŘǎŜƴǎƛōƭŜǊ ±ƻƎŜƭŀǊǘŜƴΣ DŜōƛŜǘ 
Ƴƛǘ ǎŜƴǎƛōƭŜƴ CƭŜŘŜǊƳŀǳǎŀǊǘŜƴ ƻŘŜǊ ŦƭŜŘŜǊƳŀǳǎǊŜƭŜǾŀƴǘŜƴ ²ŀƭŘΣ wƻǘƳƛƭŀƴŘƛǘŎƘŜȊŜƴǘǊǳƳΣ 
IŀōƛǘŀǘǇƻǘŜƴǘƛŀƭ ŦǸǊ CƭŜŘŜǊƳŀǳǎƪƻƭƻƴƛŜƴύ ƪŀƴƴ ƴƛŎƘǘ ŦŜǎǘƎŜǎǘŜƭƭǘ ǿŜǊŘŜƴΦ
bŀŎƘ !ōǎǇǊŀŎƘŜƴ Ƴƛǘ ŘŜƳ [ŀƴŘŜǎŀƳǘ ŦǸǊ DŜƻƭƻƎƛŜ ǳƴŘ .ŜǊƎōŀǳ ƛǎǘ Ŝǎ ȊǳŘŜƳ ƎǊǳƴŘǎŅǘȊƭƛŎƘ ƳǀƎƭƛŎƘΣ 
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ƛƴ о ƪƳ 9ƴǘŦŜǊƴǳƴƎ Ȋǳ ŜƛƴŜǊ 9ǊŘōŜōŜƴƳŜǎǎǎǘŀǘƛƻƴ Ȋǳ ŜǊǊƛŎƘǘŜƴΦ 5ƛŜǎ .ŜŘŀǊŦ 
ƎƎŦΦ ŜƛƴŜ 9ƛƴȊŜƭŦŀƭƭǇǊǸŦǳƴƎΦ 5ŜƳƴŀŎƘ ǎƻƭƭǘŜƴ CƭŅŎƘŜƴ ƘƛŜǊ ƴƛŎƘǘ ƎǊǳƴŘǎŅǘȊƭƛŎƘ Ƴƛǘ ŜƛƴŜƳ р ƪƳ wŀŘƛǳǎ 
ŀǳǎƎŜǎŎƘƭƻǎǎŜƴ ǿŜǊŘŜƴΣ ǎƻƴŘŜǊƴ ƳŀȄƛƳŀƭ ƛƳ ¦ƳƪǊŜƛǎ Ǿƻƴ о ƪƳΦ 9ƛƴȊŜƭŦŀƭƭǇǊǸŦǳƴƎŜƴ ƻŘŜǊ ƳǀƎƭƛŎƘŜ 
DǳǘŀŎƘǘŜƴ ƪǀƴƴŜƴ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŜƛƴŜǎ DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎǎŀƴǘǊŀƎŜǎ ŘǳǊŎƘƎŜŦǸƘǊǘ ǿŜǊŘŜƴΦ

5ƛŜ tƭŀƴǳƴƎǎƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘ ǎŜǘȊǘ ōŜƛ ŘŜǊ 9ǊŘōŜōŜƴƳŜǎǎǎǘŀǘƛƻƴ .ƻŘŜƴƘŜƛƳ
 о ƪƳ ŀƴΣ ŀƴǎƻƴǎǘŜƴ ǿŅǊŜƴ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜƴ м ǳƴŘ  п ƛƴ ƛƘǊŜƴ ŘŜǊȊŜƛǘƛƎŜƴ !ōƎǊŜƴȊǳƴƎŜƴ  
ƴƛŎƘǘ ǳƳǎŜǘȊōŀǊΦ
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!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

нло .ŀȅ²ŀ ǊΦŜΦ муΦлоΦнлнр CŀȊƛǘΥ
5ƛŜ .ŀȅ²ŀǊΦŜΦ ²ƛƴŘ DƳōI ǎƛŜƘǘ ŘƛŜ tƻǘŜƴǘƛŀƭŦƭŅŎƘŜ .ƻŘŜƴƘŜƛƳ ƛƴ ±ŜǊōƛƴŘǳƴƎ Ƴƛǘ ŘŜǊ 
tƻǘŜƴǘƛŀƭŦƭŅŎƘŜ aŀƛƴȊπIŜŎƘǘǎƘŜƛƳ ŀƭǎ ƎŜŜƛƎƴŜǘŜ CƭŅŎƘŜ ŦǸǊ ŘƛŜ 9ǊǊƛŎƘǘǳƴƎ Ǿƻƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ 
ŀƴΦ 5ǳǊŎƘ ƧŀƘǊŜƭŀƴƎŜ DŜǎǇǊŅŎƘŜ Ƴƛǘ ŘŜƴ CƭŅŎƘŜƴŜƛƎŜƴǘǸƳŜǊϝƛƴƴŜƴ ŘŜǊ tƻǘŜƴǘƛŀƭƎŜōƛŜǘŜΣ ǎƛƴŘ ǿƛǊ 
ŘŀǾƻƴ ǸōŜǊȊŜǳƎǘΣ Řŀǎǎ ŘƛŜ .ŀȅ²ŀ ǊΦŜΦ ²ƛƴŘ DƳōI ƘƛŜǊ ƛƳ LƴǘŜǊŜǎǎŜ ŘƛŜǎŜǊ ǎǇǊƛŎƘǘΦ 
!ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊǊŜŎƘǘƭƛŎƘ ǿƛǊŘ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜΣ ƴŀŎƘ ŀƪǘǳŜƭƭŜƳ YŜƴƴǘƴƛǎǎǘŀƴŘΣ ŜōŜƴŦŀƭƭǎ Ƴƛǘ ŜƛƴŜƳ ƎŜǊƛƴƎŜƴ 
YƻƴŦƭƛƪǘǇƻǘŜƴǘƛŀƭ ōŜƘŀŦǘŜǘ ǎŜƛƴΦ 5ǳǊŎƘ ŘƛŜ 9ǊǊƛŎƘǘǳƴƎ Ǿƻƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ŀƴ ŘƛŜǎŜƳ {ǘŀƴŘƻǊǘ 
ƪǀƴƴǘŜƴ ǇǊƻ ŜǊǊƛŎƘǘŜǘŜǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜ Ƴƛǘ ŜƛƴŜǊ ŘǳǊŎƘǎŎƘƴƛǘǘƭƛŎƘŜƴ ƳƛǘǘƭŜǊŜƴ 
²ƛƴŘƎŜǎŎƘǿƛƴŘƛƎƪŜƛǘ Ǿƻƴ ŎŀΦ сΣп Ƴκǎ ŀǳŦ мсл Ƴ IǀƘŜ ǳƴƎŜŦŀƘǊ мтΦрлл a²Ƙ όōǊǳǘǘƻύ ǇǊƻ WŀƘǊ ŀƴ 
ƎǊǸƴŜƳ {ǘǊƻƳ ǇǊƻŘǳȊƛŜǊǘ ǿŜǊŘŜƴΦ 5ƛŜǎ ǿǸǊŘŜ ŜƛƴŜƴ ǿŜǎŜƴǘƭƛŎƘŜƴ .ŜƛǘǊŀƎ ȊǳƳ 9ǊǊŜƛŎƘŜƴ ŘŜǊ 
YƭƛƳŀȊƛŜƭŜ ƭŜƛǎǘŜƴΦ !ǳǖŜǊŘŜƳ ǿǸǊŘŜƴ ŀǳŎƘ ŘƛŜ ǳƳƭƛŜƎŜƴŘŜƴ DŜƳŜƛƴŘŜƴ ǳƴŘ ŘƛŜ .ǸǊƎŜǊϝƛƴƴŜƴ ǾƻǊ 
hǊǘ Ǿƻƴ ŘŜƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ǇǊƻŦƛǘƛŜǊŜƴΦ5ƛŜ .ŀȅ²ŀ ǊΦŜΦ ²ƛƴŘ DƳōI ǎǘŜƘǘ ōŜǊŜƛǘΣ ǎƛŎƘ ŀƪǘƛǾ ŦǸǊ 
ŘƛŜ 9ƴŜǊƎƛŜǿŜƴŘŜ ƛƴ ŘŜǊ DŜƳŜƛƴŘŜ .ƻŘŜƴƘŜƛƳ ǳƴŘ ƛƴ aŀƛƴȊπIŜŎƘǘǎƘŜƛƳ ŜƛƴȊǳōǊƛƴƎŜƴΦ !ǳǎ 
DǊǸƴŘŜƴ ŘŜǊ tƭŀƴǳƴƎǎǎƛŎƘŜǊƘŜƛǘ ǳƴŘ ŀǳŦƎǊǳƴŘ ŘŜǊ ōŜǊŜƛǘǎ ǘƛŜŦƎŜƘŜƴŘŜƴ tƭŀƴǳƴƎŜƴ ŦƻǊŘŜǊƴ ǿƛǊ ŘƛŜ 
bŜǳōŜǿŜǊǘǳƴƎ ŘŜǊ tƻǘŜƴǘƛŀƭŦƭŅŎƘŜ .ƻŘŜƴƘŜƛƳ ƛƴ ±ŜǊōƛƴŘǳƴƎ Ƴƛǘ ŘŜǊ tƻǘŜƴǘƛŀƭŦƭŅŎƘŜ aŀƛƴȊπ
IŜŎƘǘǎƘŜƛƳ ǎƻǿƛŜ ǎŎƘƭǳǎǎŜƴŘƭƛŎƘ ŘƛŜ !ǳŦƴŀƘƳŜ ŘƛŜǎŜǊ tƻǘŜƴǘƛŀƭŦƭŅŎƘŜ ƛƴ ŘŜƴ 9ƴǘǿǳǊŦ ŘŜǊ ǾƛŜǊǘŜƴ 
¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ŘŜǎ wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴǎ wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπbŀƘŜΦ

Lƴ ŘŜǊ ŜǊƴŜǳǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ǿǳǊŘŜƴ ƴǳǊ ƴƻŎƘ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜƴŅƴŘŜǊǳƴƎŜƴ ȊǳǊ !ƴƘǀǊǳƴƎ 
ƎŜōǊŀŎƘǘΣ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴǾƻǊǎŎƘƭŀƎ ǿǳǊŘŜ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ ŜǊǎǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ōŜǊŜƛǘǎ 
ŀōƎŜǿƻƎŜƴΦ 5ƛŜ CƭŅŎƘŜ Ϧ.ƻŘŜƴƘŜƛƳκaŀƛƴȊπIŜŎƘǘǎƘŜƛƳϦ ǿƛǊŘ ŘŀƘŜǊ ƴƛŎƘǘ 
ŀǳŦƎŜƴƻƳƳŜƴΦ

5ƛŜ wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴǳƴƎ Ƙŀǘ ŘŜƴ !ǳŦǘǊŀƎ ŘŜƴ CƭŅŎƘŜƴōŜƛǘǊŀƎǎǿŜǊǘ Ȋǳ ŜǊŦǸƭƭŜƴ όȊǳƴŅŎƘǎǘ 
мΣт҈ύΦ 5ŀŦǸǊ ǿǳǊŘŜƴ ŀǳǎǊŜƛŎƘŜƴŘ CƭŅŎƘŜƴ ŀǳǎƎŜǿŅƘƭǘΦ 9ǎ ǎǘŜƘǘ ŘŜƴ YƻƳƳǳƴŜƴ ŦǊŜƛ 
ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴǳƴƎ ǿŜƛǘŜǊŜ CƭŅŎƘŜƴ ŦǸǊ ŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ 
ŀǳǎȊǳǿŜƛǎŜƴΦ

нлоψм .ŀȅ²ŀ ǊΦŜΦ нрΦлоΦнлнр!ƴƭŀƎŜ мύ CƭŅŎƘŜ bǊΦ онΥ .ŀŘ {ƻōŜǊƴƘŜƛƳ όtŦŜǊŘǎŦŜƭŘύ
.ŜǎŎƘǊŜƛōǳƴƎΥ
5ƛŜ .ŀȅ²ŀ ǊΦŜΦ ²ƛƴŘ DƳōI Ǉƭŀƴǘ ŘŜǊȊŜƛǘ ƛƳ .ŜǊŜƛŎƘ ŘŜǊ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ bǊΦ он ŜƛƴŜƴ ²ƛƴŘǇŀǊƪ Ƴƛǘ 
ƳŜƘǊŜǊŜƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ǳƴŘ ǎƛŜƘǘ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜ ŘŜƳŜƴǘǎǇǊŜŎƘŜƴŘ ŀƭǎ ƎŜŜƛƎƴŜǘ ŦǸǊ ŘƛŜ 
9ǊǊƛŎƘǘǳƴƎ ǳƴŘ ŘŜƴ .ŜǘǊƛŜō Ǿƻƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ŀƴΦ ²ƛǊ ǎŜǘȊŜƴ ǳƴǎ ƧŜŘƻŎƘ ŦǸǊ ŜƛƴŜ 
±ŜǊƎǊǀǖŜǊǳƴƎ ŘŜǊ ŀǳǎƎŜǿƛŜǎŜƴŜƴ CƭŅŎƘŜ ŜƴǘǎǇǊŜŎƘŜƴŘ ŘŜǎ ŀƳ моΦмнΦнлно ōŜǎŎƘƭƻǎǎŜƴŜƴ 
¢ŜƛƭŦƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴǎ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ŘŜǊ ŜƘŜƳŀƭƛƎŜƴ ±D .ŀŘ {ƻōŜǊƴƘŜƛƳ ŘǳǊŎƘ ŘƛŜ ±D bŀƘŜπDƭŀƴ 
ŜƛƴΦ
.ŜƎǊǸƴŘǳƴƎΥ
LƳ ŘŜƳ Ǿƻƴ ŘŜǊ ±D bŀƘŜπDƭŀƴ ōŜǎŎƘƭƻǎǎŜƴŜƴ ¢ŜƛƭŦƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ƛǎǘ ŘŜǊȊŜƛǘ ŜƛƴŜ 
ƎǊǀǖŜǊŜ ±ƻǊǊŀƴƎŦƭŅŎƘŜ ŦǸǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ŀǳǎƎŜǿƛŜǎŜƴΣ ŀƭǎ ŘƛŜǎ ƛƴ ŘŜǊ ŀƪǘǳŜƭƭŜƴ CŀǎǎǳƴƎ ŘŜǎ 
wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴǎ wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπbŀƘŜ ŘŜǊ Cŀƭƭ ƛǎǘΦ DŜƳŅǖ ŘŜǎ DŜƎŜƴǎǘǊƻƳǇǊƛƴȊƛǇǎ ƴŀŎƘ Ϡм !ōǎΦ όоύ whD 
ǎƻƭƭ ŘƛŜ 9ƴǘǿƛŎƪƭǳƴƎΣ hǊŘƴǳƴƎ ǳƴŘ {ƛŎƘŜǊǳƴƎ ŘŜǎ DŜǎŀƳǘǊŀǳƳǎ ŘƛŜ DŜƎŜōŜƴƘŜƛǘŜƴ ǳƴŘ 
9ǊŦƻǊŘŜǊƴƛǎǎŜ ǎŜƛƴŜǊ ¢ŜƛƭǊŅǳƳŜ ōŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎŜƴ ǳƴŘ ǳƳƎŜƪŜƘǊǘΦ CƻƭƎƭƛŎƘ ŜƴǘǎǇǊŅŎƘŜ ŜƛƴŜ 
9ǊǿŜƛǘŜǊǳƴƎ ŘŜǊ ŀǳǎƎŜǿƛŜǎŜƴŜƴ CƭŅŎƘŜ ŘŜƴ ƎŜǎŜǘȊƭƛŎƘŜƴ ±ƻǊƎŀōŜƴΦ
5ǳǊŎƘ ŘŜƴ ōŜǊŜƛǘǎ ŜǊŦƻƭƎǘŜƴ !ōǊƛǎǎ ŘŜǎ ƭŜǘȊǘŜƴ ǾŜǊōƭƛŜōŜƴŜƴ ²ƻƘƴƘŀǳǎŜǎ ƛƴ ŘŜǊ ²ǸǎǘǳƴƎ tŦŜǊŘǎŦŜƭŘ 
ŜƴǘŦŅƭƭǘ ȊǳŘŜƳ ŘƛŜ ŘŀƳƛǘ ǾŜǊōǳƴŘŜƴŜ 9ƛƴǎŎƘǊŅƴƪǳƴƎ ŦǸǊ Řŀǎ ŀǳǎƎŜǿƛŜǎŜƴŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƎŜōƛŜǘΦ 5ƛŜ 
9ǊǿŜƛǘŜǊǳƴƎ ŘŜǎ wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴǎ ƛƴ ŘŜƳ .ŜǊŜƛŎƘ ǎǘŜƭƭǘ ŘŀƘŜǊ ŜƛƴŜƴ ƭƻƎƛǎŎƘŜƴ [ǸŎƪŜƴǎŎƘƭǳǎǎ ŘŀǊΦ

он

CƭŅŎƘŜƴΣ ŘƛŜ ƴƛŎƘǘ ǾƻƳ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊ ōŜǘǊƻŦŦŜƴ ǎƛƴŘ όCŀŎƘōŜƛǘǊŀƎ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊ ŘŜǎ [Ŧ¦ 
нлноύΣ ǿŜǊŘŜƴ ƛƴ ŘƛŜǎŜƳ .ŜǊŜƛŎƘ ŀƴ ŘŜƴ Cbt ŘŜǊ ŜƘŜƳŀƭƛƎŜƴ ±D {ƻōŜǊƴƘŜƛƳ 
ŀƴƎŜǇŀǎǎǘΦ
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!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

нлоψм .ŀȅ²ŀ ǊΦŜΦ нрΦлоΦнлнр CŀȊƛǘΥ
5ƛŜ .ŀȅ²ŀ ǊΦŜΦ ²ƛƴŘ DƳōI ǎǇǊƛŎƘǘ ǎƛŎƘ ŦǸǊ ŘƛŜ !ǳŦƴŀƘƳŜ ŘŜǊ ƛƳ ¢ŜƛƭŦƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴ 
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ŘŜǊ ŜƘŜƳŀƭƛƎŜƴ ±ŜǊōŀƴŘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ .ŀŘ {ƻōŜǊƴƘŜƛƳ ŀǳǎƎŜǿƛŜǎŜƴŜƴ 
{ƻƴŘŜǊōŀǳŦƭŅŎƘŜƴ ŦǸǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ƛƴ ŘŜƴ wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴ ŀǳǎΦ
YŀǊǘŜƴŀƴƭŀƎŜ Cон ς «ōŜǊǎƛŎƘǘǎǇƭŀƴ CƭŅŎƘŜ 9ǊǿŜƛǘŜǊǳƴƎ tŦŜǊŘǎŦŜƭŘ ό.ŀŘ {ƻōŜǊƴƘŜƛƳύΣ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ 
он

он

CƭŅŎƘŜƴΣ ŘƛŜ ƴƛŎƘǘ ǾƻƳ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊ ōŜǘǊƻŦŦŜƴ ǎƛƴŘ όCŀŎƘōŜƛǘǊŀƎ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊ ŘŜǎ [Ŧ¦ 
нлноύΣ ǿŜǊŘŜƴ ƛƴ ŘƛŜǎŜƳ .ŜǊŜƛŎƘ ŀƴ ŘŜƴ Cbt ŘŜǊ ŜƘŜƳŀƭƛƎŜƴ ±D {ƻōŜǊƴƘŜƛƳ 
ŀƴƎŜǇŀǎǎǘΦ

нлф



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

нлоψм .ŀȅ²ŀ ǊΦŜΦ нрΦлоΦнлнр!ƴƭŀƎŜ нύ CƭŅŎƘŜ bǊΦ нрΥ [ŀƴƎŜƴƭƻƴǎƘŜƛƳ κ DǳƭŘŜƴǘŀƭ
.ŜǎŎƘǊŜƛōǳƴƎΥ
!ǳǎƎŀƴƎǎƭŀƎŜΥ 5ƛŜ .ŀȅ²ŀ ǊΦŜΦ ²ƛƴŘ DƳōI Ǉƭŀƴǘ ŜƛƴŜƴ ²ƛƴŘǇŀǊƪ ŀǳŦ ŘŜǊ DŜƳŀǊƪǳƴƎ 
[ŀƴƎŜƴƭƻƴǎƘŜƛƳΦ LƴǎƎŜǎŀƳǘ ǎƛƴŘ ǾƛŜǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ƛƳ hŦŦŜƴƭŀƴŘ ǎǸŘƭƛŎƘ ŘŜǎ 
[ŀƴƎŜƴƭƻƴǎƘŜƛƳŜǊ ²ŀƭŘŜǎ ƎŜǇƭŀƴǘΣ ǎƻŘŀǎǎ wƻŘǳƴƎǎŦƭŅŎƘŜƴ ǳƴŘ ŘŀƳƛǘ ŜƛƴƘŜǊƎŜƘŜƴŘŜ 
IŀōƛǘŀǘǾŜǊƭǳǎǘŜ ǾŜǊƳƛŜŘŜƴ ǿŜǊŘŜƴΦ 5ŜǊ !ƴǘǊŀƎ ƴŀŎƘ ŘŜƳ .ǳƴŘŜǎƛƳƳƛǎǎƛƻƴǎǎŎƘǳǘȊƎŜǎŜǘȊ ǿǳǊŘŜ ŀƳ 
муΦлоΦнлнр ōŜƛ ŘŜǊ {D5πbƻǊŘ ŜƛƴƎŜǊŜƛŎƘǘΦ CǸǊ ȊǿŜƛ ό²9! лн ǳƴŘ ²9! лоύ ŘŜǊ ǾƛŜǊ ƎŜǇƭŀƴǘŜƴ ²9! 
ōŜǎǘŜƘǘ ŀƪǘǳŜƭƭ tƭŀƴǳƴƎǎǊŜŎƘǘ ŘǳǊŎƘ ŘƛŜ ƛƳ CƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴ ŘŜǊ ŜƘŜƳŀƭƛƎŜƴ 
±ŜǊōŀƴŘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ [ŀƴƎŜƴƭƻƴǎƘŜƛƳ ŀǳǎƎŜǿƛŜǎŜƴŜ α{ƻƴŘŜǊōŀǳŦƭŅŎƘŜ ŦǸǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜάΦ 5ƛŜ 
ƎŜǇƭŀƴǘŜƴ {ǘŀƴŘƻǊǘŜ ²9! лп ǳƴŘ ²9! лр ƭƛŜƎŜƴ ƪƴŀǇǇ ŀǳǖŜǊƘŀƭō ŘŜǊ CbtπCƭŅŎƘŜ ǳƴŘ ǎƻƭƭŜƴ 
ȊǳƪǸƴŦǘƛƎ tƭŀƴǳƴƎǎǊŜŎƘǘ ǸōŜǊ ŘŜƴ wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴ ŜǊƭŀƴƎŜƴΦ ²9! лп ōŜŦƛƴŘŜǘ ǎƛŎƘ ƛƴƴŜǊƘŀƭō ŘŜǊ 
tƻǘŜƴǘƛŀƭŦƭŅŎƘŜ нр ŘŜǎ ŀƪǘǳŜƭƭŜƴ whtπ9ƴǘǿǳǊŦǎΦ ²9! лр ƭƛŜƎǘ ƴŀŎƘ ŀƪǘǳŜƭƭŜƳ {ǘŀƴŘ ƴƛŎƘǘ ƛƴ ŘŜǊ 
ƴŜǳŜƴ tƻǘŜƴǘƛŀƭŦƭŅŎƘŜΣ ǳƳ ŜƛƴŜƴ ƎŜǿƛǎǎŜƴ {ŎƘǳǘȊǎŀǳƳ ȊǳƳ ƴŀƘŜƎŜƭŜƎŜƴŜƴ bŀǘǳǊǎŎƘǳǘȊƎŜōƛŜǘ 
α{ŀǳƪƻǇŦ ǳƴŘ CƛŎƘǘŜƪƻǇŦά Ȋǳ ōŜƭŀǎǎŜƴΦ
.ŜƎǊǸƴŘǳƴƎΥ
5ƛŜ ½ǳƭŅǎǎƛƎƪŜƛǘ ŘŜǊ !ǳŦƴŀƘƳŜ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜ ŘŜǊ ²9! лр ƛƴ ŘƛŜ tƻǘŜƴǘƛŀƭŦƭŅŎƘŜ bǊΦ нр ōŜƎǊǸƴŘŜǘ ǎƛŎƘ 
ƛƳ ²ŜǎŜƴǘƭƛŎƘŜƴ ŀǳŦ ȊǿŜƛ tǳƴƪǘŜΥ
½ǳƳ ŜƛƴŜƴ ǿǳǊŘŜ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜ ōŜǊŜƛǘǎ ŀƭǎ αtƻǘŜƴǘƛŀƭŦƭŅŎƘŜ рΣ [ŀƴƎŜƴƭƻƴǎƘŜƛƳά Ǿƻƴ ŘŜǊ ±D 
[ŀƴƎŜƴƭƻƴǎƘŜƛƳπ{ǘǊƻƳōŜǊƎ ƛƴƴŜǊƘŀƭō ŘŜǊ ōŜŀǳŦǘǊŀƎǘŜƴ tƻǘŜƴǘƛŀƭŦƭŅŎƘŜƴǎǘǳŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ǾƻƳ 
нуΦлфΦнлно ŜǊŀǊōŜƛǘŜǘΦ 5ŀǊŀǳǎ ŜǊƎŀō ǎƛŎƘ ŜƛƴŜ {ǘŀƴŘƻǊǘǇƻǎƛǘƛƻƴƛŜǊǳƴƎ ŘŜǊ ²9! лрΣ ŘƛŜ ƛƴ ŜƴƎŜǊ 
!ōǎǘƛƳƳǳƴƎ Ƴƛǘ ŘŜǊ hǊǘǎƎŜƳŜƛƴŘŜǊŀǘ [ŀƴƎŜƴƭƻƴǎƘŜƛƳ ŜǊŦƻƭƎǘ ƛǎǘΦ 5ŜǊ {ǘŀƴŘƻǊǘ ǿŀǊ ŜōŜƴŦŀƭƭǎ ¢Ŝƛƭ 
ŘŜǎ wŀǘǎōŜǎŎƘƭǳǎǎŜǎ ŘŜǊ hǊǘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ ȊǳƎǳƴǎǘŜƴ ŘŜǎ ²ƛƴŘǇŀǊƪǎ ǾƻƳ лмΦлсΦнлноΦ

нр

Lƴ ŘŜǊ ŜǊƴŜǳǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ǿǳǊŘŜƴ ƴǳǊ ƴƻŎƘ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜƴŅƴŘŜǊǳƴƎŜƴ ȊǳǊ !ƴƘǀǊǳƴƎ 
ƎŜōǊŀŎƘǘΣ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴǾƻǊǎŎƘƭŀƎ ǿǳǊŘŜ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ ŜǊǎǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ōŜǊŜƛǘǎ 
ŀōƎŜǿƻƎŜƴΦ 5ƛŜ CƭŅŎƘŜ bǊΦ нр ǿƛǊŘ ŘŀƘŜǊ ƴƛŎƘǘ ƳŜƘǊ ŜǊǿŜƛǘŜǊǘΦ 

5ƛŜ wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴǳƴƎ Ƙŀǘ ŘŜƴ !ǳŦǘǊŀƎ ŘŜƴ CƭŅŎƘŜƴōŜƛǘǊŀƎǎǿŜǊǘ Ȋǳ ŜǊŦǸƭƭŜƴ όȊǳƴŅŎƘǎǘ 
мΣт҈ύΦ 5ŀŦǸǊ ǿǳǊŘŜƴ ŀǳǎǊŜƛŎƘŜƴŘ CƭŅŎƘŜƴ ŀǳǎƎŜǿŅƘƭǘΦ 9ǎ ǎǘŜƘǘ ŘŜƴ YƻƳƳǳƴŜƴ ŦǊŜƛ 
ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴǳƴƎ ǿŜƛǘŜǊŜ CƭŅŎƘŜƴ ŦǸǊ ŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ 
ŀǳǎȊǳǿŜƛǎŜƴΦ

нлоψм .ŀȅ²ŀ ǊΦŜΦ нрΦлоΦнлнр ½ǳƳ ŀƴŘŜǊŜƴ ǎǘŜƭƭǘ ǎƛŎƘ ŀǳŎƘ ŘƛŜ ŀǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜ {ƛǘǳŀǘƛƻƴ ŀƭǎ ǳƴōŜŘŜƴƪƭƛŎƘ ŘŀǊΦ ½ǿŀǊ ƎǊŜƴȊǘ 
ŘŜǊ wƻǘƻǊǊŀŘƛǳǎ ƴŀƘŜ ŀƴ Řŀǎ CCI DŜōƛŜǘ {ŀǳπκCƛŎƘǘŜƪƻǇŦ ƘŜǊŀƴΣ ŀƴƎŜǎƛŎƘǘǎ ŦŜƘƭŜƴŘŜǊ ƎŜǎŜǘȊƭƛŎƘŜǊ 
DǊǳƴŘƭŀƎŜƴ ƛǎǘ ŘƛŜ bƛŎƘǘŀǳŦƴŀƘƳŜ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜ ŀǳǎ ŘƛŜǎŜƳ DǊǳƴŘ ƴƛŎƘǘ ƴŀŎƘǾƻƭƭȊƛŜƘōŀǊΦ DŜƳŅǖ Ϡ но 
.bŀǘ{ŎƘD ƛǎǘ ŘƛŜ 9ǊǊƛŎƘǘǳƴƎ Ǿƻƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ƛƴ ǊŜŎƘǘǎǾŜǊōƛƴŘƭƛŎƘ ŦŜǎǘƎŜǎŜǘȊǘŜƴ 
bŀǘǳǊǎŎƘǳǘȊƎŜōƛŜǘŜƴ ŀǳǎƎŜǎŎƘƭƻǎǎŜƴΦ 5ŀǎ [ŀƴŘ wƘŜƛƴƭŀƴŘπtŦŀƭȊ ǎƛŜƘǘ ƧŜŘƻŎƘ ŘŜǊȊŜƛǘ ƪŜƛƴŜ 
ǇŀǳǎŎƘŀƭŜƴ !ōǎǘŀƴŘǎŜƳǇŦŜƘƭǳƴƎŜƴ Ǿƻƴ ²9! Ȋǳ bŀǘǳǊǎŎƘǳǘȊƎŜōƛŜǘŜƴ ǾƻǊΦ «ōŜǊ ŜƛƴŜƴ ƧŜǿŜƛƭƛƎŜƴ 
±ƻǊǎƻǊƎŜŀōǎǘŀƴŘ ƛǎǘ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŜƛƴŜǊ 9ƛƴȊŜƭŦŀƭƭōŜǘǊŀŎƘǘǳƴƎ Ȋǳ ŜƴǘǎŎƘŜƛŘŜƴΦ 5ŜǊ ŀƪǘǳŜƭƭ ƎŜǇƭŀƴǘŜ 
{ǘŀƴŘƻǊǘ ²9! лр ǿŜƛǎǘ π ƎŜƳŜǎǎŜƴ ŀō ŘŜƳ aƛǘǘŜƭǇǳƴƪǘ ŘŜǎ aŀǎǘŦǳǖŜǎ π ŜƛƴŜƴ !ōǎǘŀƴŘ Ǿƻƴ ǸōŜǊ 
млл Ƴ ȊǳƳ bŀǘǳǊǎŎƘǳǘȊƎŜōƛŜǘ α{ŀǳƪƻǇŦ ǳƴŘ CƛŎƘǘŜƪƻǇŦά ōȊǿΦ ȊǳƳ CCIπDŜōƛŜǘ αbŀƘŜǘŀƭά ȊǿƛǎŎƘŜƴ 
{ƛƳƳŜǊǘŀƭ ǳƴŘ .ŀŘ YǊŜǳȊƴŀŎƘ ŀǳŦΦ 5ŀǎ {ŎƘǳǘȊƎŜōƛŜǘ ǿƛǊŘ ƴƛŎƘǘ ǘŀƴƎƛŜǊǘ ǳƴŘ ŘŜǊ wƻǘƻǊ ǿƛǊŘ ŘƛŜ 
CƭŅŎƘŜ ŘŜǎ {ŎƘǳǘȊƎŜōƛŜǘŜǎ ƴƛŎƘǘ ǸōŜǊǎǘǊŜƛŎƘŜƴΦ 5ŀ ŘƛŜ ±ŜǊƻǊŘƴǳƴƎ ǸōŜǊ Řŀǎ bŀǘǳǊǎŎƘǳǘȊƎŜōƛŜǘ ƪŜƛƴŜ 
ƪƻƴƪǊŜǘŜƴ !ƴƎŀōŜƴ Ȋǳ {ŎƘǳǘȊȊƛŜƭŜƴ ƳŀŎƘǘΣ ǿŜǊŘŜƴ ŘƛŜ {ŎƘǳǘȊπ ǳƴŘ 9ǊƘŀƭǘǳƴƎǎȊƛŜƭŜ ŘŜǎ CCIπ
DŜōƛŜǘŜǎ ōŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎǘΦ bŀŎƘ ŘŜƴ {ǘŀƴŘŀǊŘŘŀǘŜƴōǀƎŜƴ ŘŜǎ DŜōƛŜǘŜǎ ƭƛŜƎŜƴ ±ƻǊƪƻƳƳŜƴ ŘŜǊ 
.ŜŎƘǎǘŜƛƴŦƭŜŘŜǊƳŀǳǎ ǳƴŘ ŘŜǎ DǊƻǖŜƴ aŀǳǎƻƘǊǎ ǾƻǊΦ !ƭƭŜǊŘƛƴƎǎ ǎƛƴŘ ōŜƛŘŜ !ǊǘŜƴ ƴƛŎƘǘ 
ǎŎƘƭŀƎƎŜŦŅƘǊŘŜǘΦ ½ǳŘŜƳ ƪƻƴƴǘŜƴ ƛƴ ǾƻǊƭƛŜƎŜƴŘŜƴ YŀǊǘƛŜǊǳƴƎŜƴ ŀǳǎ ŘŜƳ WŀƘǊ нлнн ƴǳǊ bŀŎƘǿŜƛǎŜ 
ŘŜǊ ½ǿŜǊƎŦƭŜŘŜǊƳŀǳǎ ƛƳ ŀƴƎǊŜƴȊŜƴŘŜƴ CCIπDŜōƛŜǘ ƴŀŎƘƎŜǿƛŜǎŜƴ ǿŜǊŘŜƴΦ bŀŎƘǿŜƛǎŜ ŘŜǊ 
.ŜŎƘǘǎǘŜƛƴŦƭŜŘŜǊƳŀǳǎ ƻŘŜǊ ŘŜǎ ƎǊƻǖŜƴ aŀǳǎƻƘǊǎ ƪƻƴƴǘŜƴ ƴƛŎƘǘ ŜǊōǊŀŎƘǘ ǿŜǊŘŜƴΦ

нр

5ŜǊ CƭŅŎƘŜƴǾƻǊǎŎƘƭŀƎ ǿǳǊŘŜ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ ŜǊǎǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ōŜǊŜƛǘǎ ŀōƎŜǿƻƎŜƴΦ 
5ƛŜ ƴǳƴ ǾƻǊƎŜǘǊŀƎŜƴŜƴ !ǊƎǳƳŜƴǘŜ ōŜƛƴƘŀƭǘŜƴ ƪŜƛƴŜ ƎǊǳƴŘǎŅǘȊƭƛŎƘ ƴŜǳŜƴ 
9ǊƪŜƴƴǘƴƛǎǎŜΦ

нмл



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

нлоψм .ŀȅ²ŀ ǊΦŜΦ нрΦлоΦнлнр 9ƛƴȊŜƭƴŀŎƘǿŜƛǎ ½ǿŜǊƎŦƭŜŘŜǊƳŀǳǎ
ώYŀǊǘƛŜǊǳƴƎǎŜǊƎŜōƴƛǎǎŜΣ ǾŜǊǘǊŀǳƭƛŎƘϐ
½ǳǎŀƳƳŜƴŦŀǎǎŜƴŘ ƭƛŜŦŜǊǘŜƴ ŘƛŜ LƴŦƻǊƳŀǘƛƻƴŜƴ ŀǳǎ ŘŜƴ {ǘŀƴŘŀǊŘŘŀǘŜƴōǀƎŜƴ ŘŜǊ ƛƳ ŜǊǿŜƛǘŜǊǘŜƴ 
.ŜǘǊŀŎƘǘǳƴƎǎǊŀǳƳ ōŜŦƛƴŘƭƛŎƘŜƴ CCIπDŜōƛŜǘŜ ƪŜƛƴŜ LƴŦƻǊƳŀǘƛƻƴŜƴ ǸōŜǊ vǳŀǊǘƛŜǊǎǘŀƴŘƻǊǘŜ 
ōŜǎƻƴŘŜǊǎ ƎŜƎŜƴǸōŜǊ ŘŜǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ ǎŜƴǎƛōƭŜǊ CƭŜŘŜǊƳŀǳǎŀǊǘŜƴΦ LƳ ½ǳƎŜ ǿŜƛǘŜǊŜǊ 
5ŀǘŜƴǊŜŎƘŜǊŎƘŜƴ ŜǊƎŀōŜƴ ǎƛŎƘ ŀǳǎ ŘŜƴ 5ŀǘŜƴ ŘŜǎ !ǊǘŘŀǘŜƴǇƻǊǘŀƭǎ ό[Ŧ¦ w[t нлннύ ǳƴŘ ŘŜǎ 
!ǊǘŜƴŀƴŀƭȅǎŜǇƻǊǘŀƭǎ ό{ǘƛŦǘǳƴƎ bŀǘǳǊ ǳƴŘ ¦ƳǿŜƭǘ w[t нлнлύ ƪŜƛƴŜ ŀƪǘǳŜƭƭŜƴ IƛƴǿŜƛǎŜ ŀǳŦ Řŀǎ 
±ƻǊƘŀƴŘŜƴǎŜƛƴ Ǿƻƴ CƭŜŘŜǊƳŀǳǎǉǳŀǊǘƛŜǊŜƴ ƛƳ ¦ƳŦŜƭŘ ŘŜǊ tƭŀƴǳƴƎΦ wŜƎŜƭƳŅǖƛƎ ƎŜƴǳǘȊǘŜ CƭǳƎǊƻǳǘŜƴ 
ƪƻƴƴǘŜƴ ƛƳ ½ǳƎŜ ŘŜǊ 9ǊƘŜōǳƴƎŜƴ ƴƛŎƘǘ ŜǊƳƛǘǘŜƭǘ ǿŜǊŘŜƴΦ ±ŜǊƭǳǎǘŜ Ǿƻƴ ²ƻŎƘŜƴǎǘǳōŜƴ ǎƛƴŘ 
ŀǳŦƎǊǳƴŘ ŘŜǊ ŜƴƎŜƴ .ƛƴŘǳƴƎ ŀƴ DŜōŅǳŘŜǎǘǊǳƪǘǳǊŜƴ ŀǳǎȊǳǎŎƘƭƛŜǖŜƴΦ !ƴƎŜǎƛŎƘǘǎ ŘŜǊ 
ǾƻǊŀƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ 9ǊƭŅǳǘŜǊǳƴƎŜƴ ŜǊŀŎƘǘŜƴ ǿƛǊ Ŝǎ ŀƭǎ ƎŜōƻǘŜƴΣ ŘƛŜ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ нр ƛƳ .ŜǊŜƛŎƘ ŘŜǎ 
ƎŜǇƭŀƴǘŜƴ ²9!π{ǘŀƴŘƻǊǘǎ лр ŀƴ ŘƛŜ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ р ŀǳǎ ŘŜǊ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜƴǎǘǳŘƛŜ ŘŜǊ 
±ŜǊōŀƴŘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ [ŀƴƎŜƴƭƻƴǎƘŜƛƳπ{ǘǊƻƳōŜǊƎ ŀƴȊǳǇŀǎǎŜƴΦ 9ƛƴŜ ±ŜǊǎŎƘƛŜōǳƴƎ ŘŜǎ ²9!π{ǘŀƴŘƻǊǘǎ 
лрΣ ŘŜǊ ŀǳŦ ŜƛƴŜǊ ƎǊƻǖŜƴ !ŎƪŜǊŦƭŅŎƘŜ ƭƛŜƎǘΣ ƛǎǘ ŀǳŦƎǊǳƴŘ ŘŜǊ ǳƳƎǊŜƴȊŜƴŘŜƴ ²ŜƛƴŀƴōŀǳŦƭŅŎƘŜƴ 
ƴŀƘŜȊǳ ǳƴƳǀƎƭƛŎƘ ǳƴŘ ǿƛǊŘ ŘŀǊǸōŜǊ Ƙƛƴŀǳǎ Ȋǳ !ƪȊŜǇǘŀƴȊǇǊƻōƭŜƳŜƴ ǾƻǊ hǊǘ ŦǸƘǊŜƴΦ

нр

ǎƛŜƘŜ ƻōŜƴ

нлоψм .ŀȅ²ŀ ǊΦŜΦ нрΦлоΦнлнр CŀȊƛǘΥ
½ǳǎŀƳƳŜƴŦŀǎǎŜƴŘ ŜƳǇŦŜƘƭŜƴ ǿƛǊ ŘƛŜ tƻǘŜƴǘƛŀƭŦƭŅŎƘŜ нр ǳƳ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜ ŘŜǊ ²9! лр Ȋǳ ŜǊǿŜƛǘŜǊƴΦ 
!ǳŦ ŘƛŜǎŜ ²ŜƛǎŜ ǿƛǊŘ ŘƛŜ hǊǘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ [ŀƴƎŜƴƭƻƴǎƘŜƛƳ ȊǳƪǸƴŦǘƛƎ ǸōŜǊ ǾƛŜƭǎŜƛǘƛƎŜ 
9ƴǘǿƛŎƪƭǳƴƎǎŎƘŀƴŎŜƴ ƛƳ .ŜǊŜƛŎƘ ŘŜǊ ŜǊƴŜǳŜǊōŀǊŜƴ 9ƴŜǊƎƛŜŜǊȊŜǳƎǳƴƎ ǾŜǊŦǸƎŜƴ ǳƴŘ ŘŜǊ ōŜŀƴǘǊŀƎǘŜ 
²ƛƴŘǇŀǊƪ [ŀƴƎŜƴƭƻƴǎƘŜƛƳ ǿǸǊŘŜ ŜƴǘǎǇǊŜŎƘŜƴŘ ǾƻƭƭǎǘŅƴŘƛƎ ǇƭŀƴǳƴƎǎǊŜŎƘǘƭƛŎƘ .ŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎǳƴƎ 
ŦƛƴŘŜƴΦ
YŀǊǘŜƴŀƴƭŀƎŜ Cнр [ŀƴƎŜƴƭƻƴǎƘŜƛƳ ς YŀǊǘƛŜǊŘŀǘŜƴΣ ǾŜǊǘǊŀǳƭƛŎƘŜ
!ƴƭŀƎŜ оύ !ǳŦƴŀƘƳŜ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜΥ [ǀƭƭōŀŎƘ ό²ŀƭŘŦƭŅŎƘŜ α{ǘǊƛŜŘǘάύΣ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǎ ²ƛƴŘǇŀǊƪǎ 
YŀǇǇŜƭƴ
.ŜǎŎƘǊŜƛōǳƴƎΥ
5ƛŜ .ŀȅ²ŀ ǊΦŜΦ ²ƛƴŘ DƳōI ƳǀŎƘǘŜ ƘƛŜǊƳƛǘ ŘƛŜ bŜǳŀǳŦƴŀƘƳŜ ŜƛƴŜǊ CƭŅŎƘŜ ŀǳŦ ŘŜǊ DŜƳŀǊƪǳƴƎ 
[ǀƭƭōŀŎƘ ό²ŀƭŘŦƭŅŎƘŜ α{ǘǊƛŜŘǘάύΣ ŀƴ ŘŜǊ DǊŜƴȊŜ ȊǳǊ DŜƳŀǊƪǳƴƎ {ŎƘǿŜƛƴǎŎƘƛŜŘ ǎƻǿƛŜ DŜƳŀǊƪǳƴƎ 
YŀǇǇŜƭƴ ŜƛƴōǊƛƴƎŜƴΦ 5ƛŜ CƭŅŎƘŜ ōŜǘǊŅƎǘ ŎŀΦ нр ƘŀΣ ƭƛŜƎǘ ŀƭǎƻ ǳƴǘŜǊ ŘŜǊ aƛƴŘŜǎǘŦƭŅŎƘŜ Ǿƻƴ рл ƘŀΣ ŘƻŎƘ 
ƛƴ !ǳǎƴŀƘƳŜŦŅƭƭŜƴ ǿƛŜ ƛƴ .ŜǊŜƛŎƘŜƴ Ǿƻƴ DǊŜƴȊŜƴ ŘŜǊ tƭŀƴǳƴƎǎǊŜƎƛƻƴ ƻŘŜǊ ƛƴ ŜƛƴŜƳ ½ǳǎŀƳƳŜƴƘŀƴƎ 
Ȋǳ ŜƛƴŜƳ ²ƛƴŘǇŀǊƪ ƪǀƴƴŜƴ ŀǳŎƘ ƪƭŜƛƴŜǊŜ CƭŅŎƘŜƴ ŀǳǎƎŜǿƛŜǎŜƴ ǿŜǊŘŜƴΦ Lƴ ŘƛŜǎŜƳ Cŀƭƭ ōŜŦƛƴŘŜǘ ǎƛŎƘ 
ŘƛŜ CƭŅŎƘŜ ǎƻǿƻƘƭ ŀƴ ŘŜǊ DǊŜƴȊŜ ŘŜǊ tƭŀƴǳƴƎǎǊŜƎƛƻƴ ǳƴŘ ƛǎǘ ¢Ŝƛƭ ŘŜǎ ŀƴƎǊŜƴȊŜƴŘŜƴ ƎŜǇƭŀƴǘŜƴ 
²ƛƴŘǇŀǊƪǎ YŀǇǇŜƭƴΦ

нр

ǎƛŜƘŜ ƻōŜƴ

Lƴ ŘŜǊ ŜǊƴŜǳǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ǿǳǊŘŜƴ ƴǳǊ ƴƻŎƘ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜƴŅƴŘŜǊǳƴƎŜƴ ȊǳǊ !ƴƘǀǊǳƴƎ 
ƎŜōǊŀŎƘǘΣ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴǾƻǊǎŎƘƭŀƎ ǿǳǊŘŜ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ ŜǊǎǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ōŜǊŜƛǘǎ 
ŀōƎŜǿƻƎŜƴΦ 5ƛŜ CƭŅŎƘŜ ƛƴ ŘŜǊ DŜƳŀǊƪǳƴƎ [ǀƭƭōŀŎƘ ǿƛǊŘ ŘŀƘŜǊ ƴƛŎƘǘ ŀǳŦƎŜƴƻƳƳŜƴΦ 
5ƛŜ wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴǳƴƎ Ƙŀǘ ŘŜƴ !ǳŦǘǊŀƎ ŘŜƴ CƭŅŎƘŜƴōŜƛǘǊŀƎǎǿŜǊǘ Ȋǳ ŜǊŦǸƭƭŜƴ όȊǳƴŅŎƘǎǘ 
мΣт҈ύΦ 5ŀŦǸǊ ǿǳǊŘŜƴ ŀǳǎǊŜƛŎƘŜƴŘ CƭŅŎƘŜƴ ŀǳǎƎŜǿŅƘƭǘΦ 9ǎ ǎǘŜƘǘ ŘŜƴ YƻƳƳǳƴŜƴ ŦǊŜƛ 
ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴǳƴƎ ǿŜƛǘŜǊŜ CƭŅŎƘŜƴ ŦǸǊ ŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ 
ŀǳǎȊǳǿŜƛǎŜƴΦ

нмм



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

нлоψм .ŀȅ²ŀ ǊΦŜΦ нрΦлоΦнлнр .ŜƎǊǸƴŘǳƴƎΥ
Lƴ ŘŜǊ ŀƴƭƛŜƎŜƴŘŜƴ DŜƳŀǊƪǳƴƎ YŀǇǇŜƭƴΣ ŘŜǊ tƭŀƴǳƴƎǎƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘ ²ŜǎǘǇŦŀƭȊΣ Ǉƭŀƴǘ ŘƛŜ .ŀȅ²ŀ ǊΦŜΦ 
²ƛƴŘ DƳōI ǿŜƛǘŜǊƘƛƴ ŘŜƴ ²ƛƴŘǇŀǊƪ YŀǇǇŜƭƴΦ ²ƛŜ ƛƴ ǳƴǎŜǊŜǊ ƭŜǘȊǘŜƴ 9ƛƴƎŀōŜ ǾƻƳ лнΦлуΦнлнп 
ōŜǎŎƘǊƛŜōŜƴ ƎŜƘǀǊǘ ȊǳǊ tƭŀƴǳƴƎ YŀǇǇŜƭƴ ǿŜƛǘŜǊƘƛƴ ŜƛƴŜ ²9! ƛƳ ²ŀƭŘōŜǊŜƛŎƘ α{ǘǊƛŜŘǘά ŀǳŦ 
DŜƳŀǊƪǳƴƎ [ǀƭƭōŀŎƘΦ 5ŜǊ {ǘŀƴŘƻǊǘ ŘŜǊ ²9!Σ ƛƳ ƳƛƴŘŜǊǿŜǊǘƛƎŜƴ ²ŀƭŘƎŜōƛŜǘ ƎŜƭŜƎŜƴ ǳƴŘ 
ƎŜƳŜƛƴǎŀƳ Ƴƛǘ ŘŜǊ hǊǘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ [ǀƭƭōŀŎƘ ǎƻǿƛŜ ŘŜƳ wŜǾƛŜǊŦǀǊǎǘŜǊ ŀǳǎƎŜǎǳŎƘǘΣ ƛǎǘ ŀǳŎƘ ƴŀŎƘ 
!ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊōŜƭŀƴƎŜƴ ȊǳƭŅǎǎƛƎΦ 5ŜǊ !ōǿŅƎǳƴƎ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ ǾƻƳ нсΦммΦнлнп 
ŘŜǊ tƭŀƴǳƴƎǎƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘ wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπbŀƘŜ ƛǎǘ Ȋǳ ŜƴǘƴŜƘƳŜƴΣ Řŀǎǎ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜ αŀǳǎ 
!ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊƎǊǸƴŘŜƴ ƴƛŎƘǘ ǸōŜǊƴƻƳƳŜƴ ǿŜǊŘŜƴά ƪŀƴƴΦ {ƛŜ ƭŅƎŜ αƛƴ ²ŀƭŘŦƭŅŎƘŜƴ Ƴƛǘ ǎŜƘǊ ƘƻƘŜƳ 
IŀōƛǘŀǘǇƻǘŜƴǘƛŀƭ ŦǸǊ CƭŜŘŜǊƳŀǳǎƪƻƭƻƴƛŜƴάΦ 5ƛŜ нлно ŘǳǊŎƘƎŜŦǸƘǊǘŜƴ CƭƻǊŀπ ǳƴŘ CŀǳƴŀƪŀǊǘƛŜǊǳƴƎŜƴ 
ŜǊƎŜōŜƴ ŀōŜǊ ƴǳǊ ŜƛƴŜ ǎŜƘǊ ƎŜǊƛƴƎŜ !ƴȊŀƘƭ Ǿƻƴ CƭŜŘŜǊƳŀǳǎōŅǳƳŜƴ ƛƴ ŘŜǊ ƎŜǎŀƳǘŜƴ ²ŀƭŘŦƭŅŎƘŜΦ 5ƛŜ 
{ǘŀƴŘƻǊǘŜ ŘŜǊ CƭŜŘŜǊƳŀǳǎƘŀōƛǘŀǘōŅǳƳŜ ǎƛƴŘ ŘŜǊ !ƴƭŀƎŜ όYŀǊǘƛŜǊǳƴƎǎŜǊƎŜōƴƛǎǎŜ .C[Υ нлноύ ŘƛŜǎŜǊ 
{ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ Ȋǳ ŜƴǘƴŜƘƳŜƴΦ !ǳǎ ŘƛŜǎŜƴ 9ǊƎŜōƴƛǎǎŜƴ ŘŜǊ YŀǊǘƛŜǊǳƴƎŜƴ ƭŅǎǎǘ ǎƛŎƘ ǿŜƛǘŜǊƘƛƴ ŜƛƴŜ 
ŜƛƴŘŜǳǘƛƎŜ ½ǳƭŅǎǎƛƎƪŜƛǘ Ƴƛǘ ŘŜƳ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊ ŜƴǘƴŜƘƳŜƴΦ Cŀƭƭǎ ƴƻŎƘ ƴƛŎƘǘ ǾƻǊƘŀƴŘŜƴŜ 
CƭŜŘŜǊƳŀǳǎƘŀōƛǘŀǘŜ ǇƻǘŜƴǘƛŜƭƭ ŦǸǊ ŘƛŜ ½ǳƪǳƴŦǘ ƎŜǎŎƘǸǘȊǘ ǿŜǊŘŜƴ ǎƻƭƭŜƴΣ ƪǀƴƴǘŜ ŀǳŎƘ ŜƛƴŜ ƴƻŎƘ 
ƪƭŜƛƴŜǊŜ CƭŅŎƘŜ ŀƭǎ ŘƛŜ ŀƴƎŜŦǸƘǊǘŜƴ нр Ƙŀ ŀǳǎƎŜǿƛŜǎŜƴ ǿŜǊŘŜƴΣ ŘƛŜ ƴǳǊ ŘƛŜ ƎŜǇƭŀƴǘŜ ²9! 
ōŜƛƴƘŀƭǘŜǘΦ 5ƛŜ !ǳǎƴŀƘƳŜŦŅƭƭŜ ŘŜǊ [ŀƎŜ ŀƴ ŘŜǊ tƭŀƴǳƴƎǎƎǊŜƴȊŜ ǎƻǿƛŜ ŘŜǊ ½ǳǎŀƳƳŜƴƘǀǊƛƎƪŜƛǘ Ȋǳ 
ŜƛƴŜƳ ŀƴŘŜǊŜƴ ²ƛƴŘǇŀǊƪ ό²t YŀǇǇŜƭƴύ ǿǸǊŘŜƴ ƘƛŜǊŦǸǊ ŘƛŜ DǊǳƴŘƭŀƎŜ ōƛŜǘŜƴΦ

9ǎ ǎǘŜƘǘ ŘŜƴ YƻƳƳǳƴŜƴ ŦǊŜƛ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴǳƴƎ ǿŜƛǘŜǊŜ 
CƭŅŎƘŜƴ ŦǸǊ ŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ŀǳǎȊǳǿŜƛǎŜƴΦ

!ǳǎ ŘŜƴ ǾƻǊƎŜƭŜƎǘŜƴ 5ŀǘŜƴ ƪŀƴƴ ƴƛŎƘǘ ŀōƎŜƭŜǎŜƴ ǿŜǊŘŜƴΣ ƻō ŘŜǊ {ǘŀƴŘƻǊǘ ŘƛŜ 
!ƴƴŀƘƳŜƴ ŘŜǎ CŀŎƘōŜƛǘǊŀƎǎ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊ ǿƛŘŜǊƭŜƎǘΦ ½ǳŘŜƳ ǿǳǊŘŜƴ ŘƛŜ 5ŀǘŜƴ ƛƳ 
wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ ŜǊǎǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ƴƛŎƘǘ ǾƻǊƎŜƭŜƎǘΦ

нлоψм .ŀȅ²ŀ ǊΦŜΦ нрΦлоΦнлнр CŀȊƛǘΥ
5ƛŜ .ŀȅ²ŀ ǊΦŜΦ ²ƛƴŘ DƳōI ǎǇǊƛŎƘǘ ǎƛŎƘ ƛƴ !ƴōŜǘǊŀŎƘǘ ŘŜǊ ƴŜǳ ǾƻǊƎŜƭŜƎǘŜƴ YŀǊǘƛŜǊǳƴƎǎŜǊƎŜōƴƛǎǎŜ 
ŦǸǊ ŜƛƴŜ !ǳŦƴŀƘƳŜ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜ α{ǘǊƛŜŘǘά ŀǳŦ [ǀƭƭōŀŎƘŜǊ DŜƳŀǊƪǳƴƎ ŀǳǎΦ bŜōŜƴ ŘŜƴ ōƛǎƘŜǊ Ȋǳ ŘŜǊ 
CƭŅŎƘŜ ŦƻǊƳǳƭƛŜǊǘŜƴ !ǊƎǳƳŜƴǘŜ ƪǀƴƴǘŜ ŜƛƴŜ !ǳŦƴŀƘƳŜ ŜƛƴŜǊ ǿŜƛǘŜǊ ǊŜŘǳȊƛŜǊǘŜƴΣ ƪƭŜƛƴŜǊŜƴ CƭŅŎƘŜ 
ŀōƎŜǿƻƎŜƴ ǿŜǊŘŜƴΣ ŘƛŜ ŘŜƴ [ǀƭƭōŀŎƘŜǊ ²9! {ǘŀƴŘƻǊǘ ōŜƛƴƘŀƭǘŜǘΣ ŘƛŜ ŀǳǎƎŜǿƛŜǎŜƴŜ CƭŅŎƘŜ ƛƳ ²ŀƭŘ 
ŀƭƭŜǊŘƛƴƎǎ ǊŜŘǳȊƛŜǊǘΦ
YŀǊǘŜƴŀƴƭŀƎŜ [ƻŜƭƭōŀŎƘς YŀǊǘƛŜǊŘŀǘŜƴ

Lƴ ŘŜǊ ŜǊƴŜǳǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ǿǳǊŘŜƴ ƴǳǊ ƴƻŎƘ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜƴŅƴŘŜǊǳƴƎŜƴ ȊǳǊ !ƴƘǀǊǳƴƎ 
ƎŜōǊŀŎƘǘΣ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴǾƻǊǎŎƘƭŀƎ ǿǳǊŘŜ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ ŜǊǎǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ƴƛŎƘǘ 
ǾƻǊƎŜǘǊŀƎŜƴΦ 5ƛŜ CƭŅŎƘŜ ƛƴ ŘŜǊ DŜƳŀǊƪǳƴƎ [ǀƭƭōŀŎƘ ǿƛǊŘ ŘŀƘŜǊ ƴƛŎƘǘ ŀǳŦƎŜƴƻƳƳŜƴΦ 

5ƛŜ wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴǳƴƎ Ƙŀǘ ŘŜƴ !ǳŦǘǊŀƎ ŘŜƴ CƭŅŎƘŜƴōŜƛǘǊŀƎǎǿŜǊǘ Ȋǳ ŜǊŦǸƭƭŜƴ όȊǳƴŅŎƘǎǘ 
мΣт҈ύΦ 5ŀŦǸǊ ǿǳǊŘŜƴ ŀǳǎǊŜƛŎƘŜƴŘ CƭŅŎƘŜƴ ŀǳǎƎŜǿŅƘƭǘΦ 9ǎ ǎǘŜƘǘ ŘŜƴ YƻƳƳǳƴŜƴ ŦǊŜƛ 
ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴǳƴƎ ǿŜƛǘŜǊŜ CƭŅŎƘŜƴ ŦǸǊ ŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ 
ŀǳǎȊǳǿŜƛǎŜƴΦ

нмн



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр
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нлоψм .ŀȅ²ŀ ǊΦŜΦ нрΦлоΦнлнр!ƴƭŀƎŜ пύ CƭŅŎƘŜ bǊΦ отΥ 9ǊǿŜƛǘŜǊǳƴƎ hŘŜǊƴƘŜƛƳ ŀƳ Dƭŀƴ ǳƳ wŜƘōƻǊƴ
.ŜǎŎƘǊŜƛōǳƴƎΥ
5ƛŜ .ŀȅ²ŀ ǊΦŜΦ ²ƛƴŘ DƳōI ōŜƎǊǸǖǘ ŘƛŜ !ǳŦƴŀƘƳŜ ŘŜǊ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ bǊΦ от ǳƴŘ ǎƛŜƘǘ ŘƛŜǎŜ ŀƭǎ 
ƎŜŜƛƎƴŜǘŜ CƭŅŎƘŜ ŦǸǊ ŘƛŜ 9ǊǊƛŎƘǘǳƴƎ ǳƴŘ ŘŜƴ .ŜǘǊƛŜō Ǿƻƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ŀƴ ǳƴŘ Ǉƭŀƴǘ ŀǳŦ 
ŘƛŜǎŜƳ !ǊŜŀƭ ŦǸƴŦ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ό²9!ύΦ 5ŀǊǸōŜǊ Ƙƛƴŀǳǎ ǎŜǘȊŜƴ ǿƛǊ ǳƴǎ ƧŜŘƻŎƘ ŦǸǊ 
9ǊǿŜƛǘŜǊǳƴƎŜƴ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴ ƛƳ .ŜǊŜƛŎƘ Ǿƻƴ hŘŜǊƴƘŜƛƳ ŀƳ Dƭŀƴ ǳƳ wŜƘōƻǊƴ Ŝƛƴ όǎƛŜƘŜ YŀǊǘŜƴŀƴƭŀƎŜ 
CотύΦ
.ŜƎǊǸƴŘǳƴƎΥ
!ǳǎƎŀƴƎǎƭŀƎŜΥ 5ƛŜ .ŀȅ²ŀ ǊΦŜΦ ²ƛƴŘ DƳōI Ǉƭŀƴǘ ŜƛƴŜƴ ²ƛƴŘǇŀǊƪ Ƴƛǘ ŦǸƴŦ ²9! ƛƴƴŜǊƘŀƭō ŘŜǊ 
tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ отΦ ½ǿŜƛ ŘŜǊ ŦǸƴŦ ƎŜǇƭŀƴǘŜƴ ²9! ƭƛŜƎŜƴ ƛƴ ŜƛƴŜƳ .ŜǊŜƛŎƘΣ ǿƻ ƎŜƳΦ 
wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴŜƴǘǿǳǊŦ ŜƛƴŜ «ōŜǊƭŀƎŜǊǳƴƎ Ƴƛǘ ŜƛƴŜƳ DŜōƛŜǘ ŦǸǊ ƭŀƴƎŦǊƛǎǘƛƎŜ wƻƘǎǘƻŦŦǎƛŎƘŜǊǳƴƎ 
ǾƻǊƎŜǎŜƘŜƴ ƛǎǘ όǎΦ YŀǊǘŜƴŀƴƭŀƎŜ CотύΦ CǸǊ ŘƛŜǎŜǎ !ǊŜŀƭ ƛǎǘ ȊǿƛƴƎŜƴŘ ǎƛŎƘŜǊȊǳǎǘŜƭƭŜƴΣ Řŀǎǎ ŘŜǊ 
½ŜƛǘƘƻǊƛȊƻƴǘ ŦǸǊ ŘƛŜ ƭŀƴƎŦǊƛǎǘƛƎŜ wƻƘǎǘƻŦŦǎƛŎƘŜǊǳƴƎ ŜƛƴŜƴ .ŜǘǊƛŜō ŜƛƴŜǎ ²ƛƴŘǇŀǊƪǎ Ǿƻƴ ол WŀƘǊŜƴ ȊȊƎƭΦ 
tƭŀƴǳƴƎǎπΣ 9ǊǊƛŎƘǘǳƴƎǎπ ǳƴŘ wǸŎƪōŀǳǇƘŀǎŜ ŜǊƳǀƎƭƛŎƘǘΦ !ǳŎƘ ŜƛƴŜ .ŜǘǊƛŜōǎŘŀǳŜǊ ōƛǎ Ȋǳ нр WŀƘǊŜƴ ƛǎǘ 
ƴƛŎƘǘ ƎŜƎŜōŜƴΣ Řŀ ŜƛƴŜ LƴōŜǘǊƛŜōƴŀƘƳŜ ŘŜǊ ²9! ǳƴǘŜǊ .ŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎǳƴƎ ŘŜǊ DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎǎŘŀǳŜǊ 
ǎƻǿƛŜ .ŀǳǇƘŀǎŜ ŜǊǎǘ ŎŀΦ ƛƳ WŀƘǊ нлнфκнлол ƳǀƎƭƛŎƘ ǿŅǊŜΦ ²ƛǊ ǿŜƛǎŜƴ ŀǳŦ Ϡ н 99D ƘƛƴΣ ŘŜǊ Řŀǎ 
ǸōŜǊǊŀƎŜƴŘŜ ǀŦŦŜƴǘƭƛŎƘŜ LƴǘŜǊŜǎǎŜ Ǿƻƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ƎŜǎŜǘȊƭƛŎƘ ǾŜǊŀƴƪŜǊǘΦ
!ǳǎ {ƛŎƘǘ ŘŜǊ .ŀȅ²ŀ ǊΦŜΦ ²ƛƴŘ DƳōI ŜǊƎŜōŜƴ ǎƛŎƘ ŜǊƎŅƴȊŜƴŘ Ȋǳ ŘŜǊ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ от ƛƳ ¦ƳŦŜƭŘ 
Ŝƛƴ ǿŜƛǘŜǊŜǎ tƻǘŜƴǘƛŀƭΣ ŘŜǊŜƴ !ǳŦƴŀƘƳŜ ƛƴ ŘŜƴ wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴ ŜǊƴŜǳǘ ƎŜǇǊǸŦǘ ǿŜǊŘŜƴ ǎƻƭƭǘŜΦ

от

Lƴ ŘŜǊ ŜǊƴŜǳǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ǿǳǊŘŜƴ ƴǳǊ ƴƻŎƘ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜƴŅƴŘŜǊǳƴƎŜƴ ȊǳǊ !ƴƘǀǊǳƴƎ 
ƎŜōǊŀŎƘǘΣ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴǾƻǊǎŎƘƭŀƎ ǿǳǊŘŜ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ ŜǊǎǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ōŜǊŜƛǘǎ 
ŀōƎŜǿƻƎŜƴΦ 5ƛŜ CƭŅŎƘŜ ƛƴ ŘŜǊ DŜƳŀǊƪǳƴƎ hŘŜǊƴƘŜƛƳ ǳƳ wŜƘōƻǊƴ ǿƛǊŘ ŘŀƘŜǊ ƴƛŎƘǘ 
ŀǳŦƎŜƴƻƳƳŜƴΦ 

5ƛŜ wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴǳƴƎ Ƙŀǘ ŘŜƴ !ǳŦǘǊŀƎ ŘŜƴ CƭŅŎƘŜƴōŜƛǘǊŀƎǎǿŜǊǘ Ȋǳ ŜǊŦǸƭƭŜƴ όȊǳƴŅŎƘǎǘ 
мΣт҈ύΦ 5ŀŦǸǊ ǿǳǊŘŜƴ ŀǳǎǊŜƛŎƘŜƴŘ CƭŅŎƘŜƴ ŀǳǎƎŜǿŅƘƭǘΦ 9ǎ ǎǘŜƘǘ ŘŜƴ YƻƳƳǳƴŜƴ ŦǊŜƛ 
ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴǳƴƎ ǿŜƛǘŜǊŜ CƭŅŎƘŜƴ ŦǸǊ ŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ 
ŀǳǎȊǳǿŜƛǎŜƴΦ

!ǳŦƎǊǳƴŘ ŘŜǊ ƭŀƴƎŜƴ tƭŀƴǳƴƎǎπ ǳƴŘ DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎǎǾŜǊŦŀƘǊŜƴ ǿƛǊŘ Řŀǎ ½ŜƛǘŦŜƴǎǘŜǊ ōƛǎ 
ȊǳƳ омΦмнΦнлрр ŜǊǿŜƛǘŜǊǘΦ

нмо



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

нлоψм .ŀȅ²ŀ ǊΦŜΦ нрΦлоΦнлнр ¦ƴǎŜǊŜǎ 9ǊŀŎƘǘŜƴǎ ƛǎǘ ǳƴǘŜǊ .ŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎǳƴƎ ŘŜǊ ŦŜǎǘƎŜƭŜƎǘŜƴ YǊƛǘŜǊƛŜƴ ŘŜǊ tƭŀƴǳƴƎǎƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘ 
wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπbŀƘŜ ŜƛƴŜ ƪƭŜƛƴǊŅǳƳƛƎŜ 9ǊǿŜƛǘŜǊǳƴƎ ŘŜǊ ŀǳŦȊǳƴŜƘƳŜƴŘŜƴ CbtπCƭŅŎƘŜ ŀǳŦ wŜƘōƻǊƴŜǊ 
DŜƳŀǊƪǳƴƎ ƎŜƳΦ YŀǊǘŜƴŀƴƭŀƎŜ Cот ǿŜƛǘŜǊƘƛƴ ƳǀƎƭƛŎƘΦ 5ƛŜ ȊǳǎŅǘȊƭƛŎƘŜ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ ōƛŜǘŜǘ Ƴƛǘ ŎŀΦ 
нм Ƙŀ tƭŀǘȊ ŦǸǊ ŜƛƴŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜ ǳƴŘ ƛǎǘ ƛƳ ±ŜǊōǳƴŘ Ƴƛǘ ŘŜǊ ŀǳŦȊǳƴŜƘƳŜƴŘŜƴ 
tƻǘŜƴǘƛŀƭŦƭŅŎƘŜ мл ŘŜǎ Cbt Ȋǳ ǎŜƘŜƴΣ ǎƻŘŀǎǎ ǎƛŎƘ ŜƛƴŜ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ Ǿƻƴ ƛƴǎƎŜǎŀƳǘ тм Ƙŀ ŜǊƎƛōǘΦ
5ƛŜ DŜƭŅƴŘŜƘǀƘŜ ŘŜǊ 9ǊǿŜƛǘŜǊǳƴƎ ōŜǘǊŅƎǘ ŎŀΦ ннр Ƴ ǳƴŘ Řŀǎ DŜƭŅƴŘŜ ƛǎǘ ŀƭǎ ƳŅǖƛƎ ƪƻƳǇƭŜȄ 
ŜƛƴȊǳǎǘǳŦŜƴΦ !ǳŦƎǊǳƴŘ ŜƛƴŜǊ ƳƛǘǘƭŜǊŜƴ ²ƛƴŘƎŜǎŎƘǿƛƴŘƛƎƪŜƛǘ Ǿƻƴ ǸōŜǊ рΣс Ƴκǎ ƘŀƴŘŜƭǘ Ŝǎ ǎƛŎƘ ǳƳ 
ŜƛƴŜƴ ƎŜŜƛƎƴŜǘŜƴ ǳƴŘ ǿƛǊǘǎŎƘŀŦǘƭƛŎƘŜƴ {ǘŀƴŘƻǊǘ ŦǸǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜΦ
5ƛŜ tƭŀƴǳƴƎŜƴ ŦǸǊ ŘŜƴ ²ƛƴŘǇŀǊƪ hŘŜǊƴƘŜƛƳ ǳƴŘ ŘƛŜ ǇƻǘŜƴȊƛŜƭƭŜ 9ǊǿŜƛǘŜǊǳƴƎ ŀǳŦ ŘŜǊ wŜƘōƻǊƴŜǊ 
DŜƳŀǊƪǳƴƎ ǎƛƴŘ ƛƳ ½ǳǎŀƳƳŜƴƘŀƴƎ Ȋǳ ǎŜƘŜƴ ǳƴŘ ǿǳǊŘŜƴ ǎƻ ŀǳŦŜƛƴŀƴŘŜǊ ŀōƎŜǎǘƛƳƳǘΣ Řŀǎǎ ƪŜƛƴ 
CƭŅŎƘŜƴƪƻƴŦƭƛƪǘ ŜƴǘǎǘŜƘǘΦ 5ƛŜ !ōǎǘŅƴŘŜ ȊǿƛǎŎƘŜƴ ŘŜƴ ²9! ǎƛƴŘ ǎƻ ƎŜǎǘŀƭǘŜǘΣ Řŀǎǎ ƛƘǊŜ 
{ǘŀƴŘǎƛŎƘŜǊƘŜƛǘ ƎŜǿŅƘǊƭŜƛǎǘŜǘ ƛǎǘΦ 5ǳǊŎƘ ŘŜƴ ƴŀƘǘƭƻǎŜƴ !ƴǎŎƘƭǳǎǎ ŀƴ ŘŜƴ ƎŜǇƭŀƴǘŜƴ ²ƛƴŘǇŀǊƪ 
αhŘŜǊƴƘŜƛƳά ōŜǎǘŜƘǘ ƻǇǘƛǎŎƘ ȊǳŘŜƳ ƴǳǊ ŜƛƴŜ ƎŜǊƛƴƎŦǸƎƛƎŜ aŜƘǊōŜƭŀǎǘǳƴƎ ŦǸǊ Řŀǎ [ŀƴŘǎŎƘŀŦǘǎōƛƭŘΦ 
.ŜƛŘŜ DŜƳŜƛƴŘŜƴ ǎƛƴŘ ƛƴ ŘƛŜ tƭŀƴǳƴƎŜƴ ƛƴǾƻƭǾƛŜǊǘ ǳƴŘ ǳƴǘŜǊǎǘǸǘȊŜƴ ŘƛŜǎŜΦ
5ǳǊŎƘ Ŝƛƴ ƎŜŜƛƎƴŜǘŜǎ aƛŎǊƻπ{ƛǘƛƴƎ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ tƭŀƴǳƴƎΣ ƪŀƴƴ ŜƛƴŜ {ǘǀǊǳƴƎ Ǿƻƴ ¢ƛŜǊŜƴ ŀǳŦ Ŝƛƴ 
aƛƴƛƳǳƳ ǊŜŘǳȊƛŜǊǘ ǿŜǊŘŜƴΦ LƴǎōŜǎƻƴŘŜǊŜ ŘƛŜ tƭŀƴǳƴƎ ŘŜǊ ½ǳǿŜƎǳƴƎ ŘƛǊŜƪǘ ǸōŜǊ .ŜǎǘŀƴŘǎǎǘǊŀǖŜƴ 
ǳƴŘ ŜƛƴŜ tƭŀǘȊƛŜǊǳƴƎ ŘŜǎ !ƴƭŀƎŜƴǎǘŀƴŘƻǊǘŜǎ ƛƳ ²ŀƭŘǊŀƴŘōŜǊŜƛŎƘ ǎƻǊƎǘ ŘŀŦǸǊΣ Řŀǎǎ 
ǿŀƭŘōŜǿƻƘƴŜƴŘŜ όCƭŜŘŜǊƳŀǳǎπύ !ǊǘŜƴ ŀǳǎǊŜƛŎƘŜƴŘ ǳƴƎŜǎǘǀǊǘŜ IŀōƛǘŀǘŜ ǾƻǊŦƛƴŘŜƴΦ 5ǳǊŎƘ 
YƻƴǘǊƻƭƭŜƴ ǳƴŘ ƎŜŜƛƎƴŜǘŜ aŀǖƴŀƘƳŜƴ ƪŀƴƴ ŀǳǖŜǊŘŜƳ ŜƛƴŜ {ǘǀǊǳƴƎ ǎƻǿƛŜ ŜƛƴŜ ½ŜǊǎǘǀǊǳƴƎ Ǿƻƴ 
IŀōƛǘŀǘŜƴ ǾŜǊƳƛŜŘŜƴ ōȊǿΦ ŀǳǎƎŜƎƭƛŎƘŜƴ ǿŜǊŘŜƴΣ ǎƻŘŀǎǎ Ŝǎ Ȋǳ ƪŜƛƴŜƳ 9ǊŦǸƭƭŜƴ Ǿƻƴ 
±ŜǊōƻǘǎǘŀǘōŜǎǘŅƴŘŜƴ ƪƻƳƳǘΦ IƛŜǊȊǳ Ǝƛōǘ ŘŜǊ αCŀŎƘōŜƛǘǊŀƎ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊ ŦǸǊ ŘƛŜ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ Ǿƻƴ 
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƎŜōƛŜǘŜƴ ƛƴ wƘŜƛƴƭŀƴŘπtŦŀƭȊά ōŜǊŜƛǘǎ ±ƻǊǎŎƘƭŅƎŜ Ȋǳ ǿƛǊƪǎŀƳŜƴ {ŎƘǳǘȊƳŀǖƴŀƘƳŜƴΣ ŘƛŜ 
ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ tƭŀƴǳƴƎ ōŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎǘ ǿŜǊŘŜƴΦ

ос

Lƴ ŘŜǊ ŜǊƴŜǳǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ǿǳǊŘŜƴ ƴǳǊ ƴƻŎƘ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜƴŅƴŘŜǊǳƴƎŜƴ ȊǳǊ !ƴƘǀǊǳƴƎ 
ƎŜōǊŀŎƘǘΣ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴǾƻǊǎŎƘƭŀƎ ǿǳǊŘŜ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ ŜǊǎǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ōŜǊŜƛǘǎ 
ŀōƎŜǿƻƎŜƴΦ 5ƛŜ CƭŅŎƘŜ ƛƴ ŘŜǊ DŜƳŀǊƪǳƴƎ hŘŜǊƴƘŜƛƳ ǳƳ wŜƘōƻǊƴ ǿƛǊŘ ŘŀƘŜǊ ƴƛŎƘǘ 
ŀǳŦƎŜƴƻƳƳŜƴΦ 

5ƛŜ wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴǳƴƎ Ƙŀǘ ŘŜƴ !ǳŦǘǊŀƎ ŘŜƴ CƭŅŎƘŜƴōŜƛǘǊŀƎǎǿŜǊǘ Ȋǳ ŜǊŦǸƭƭŜƴ όȊǳƴŅŎƘǎǘ 
мΣт҈ύΦ 5ŀŦǸǊ ǿǳǊŘŜƴ ŀǳǎǊŜƛŎƘŜƴŘ CƭŅŎƘŜƴ ŀǳǎƎŜǿŅƘƭǘΦ 9ǎ ǎǘŜƘǘ ŘŜƴ YƻƳƳǳƴŜƴ ŦǊŜƛ 
ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴǳƴƎ ǿŜƛǘŜǊŜ CƭŅŎƘŜƴ ŦǸǊ ŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ 
ŀǳǎȊǳǿŜƛǎŜƴΦ

нмп



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр
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нлоψм .ŀȅ²ŀ ǊΦŜΦ нрΦлоΦнлнр CŀȊƛǘΥ
9ƴǘǎǇǊŜŎƘŜƴŘ ŘŜǊ ŘŀǊƎŜƭŜƎǘŜƴ !ǎǇŜƪǘŜ ǿŜƛǎŜƴ ǿƛǊ ŀǳŦ ŘƛŜ .ŜŘŜǳǘǳƴƎ ŘŜǊ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ от 
ŀǳŦƎǊǳƴŘ ŘŜǎ ƪƻƴƪǊŜǘŜƴ tƭŀƴǳƴƎǎǎǘŀƴŘŜǎ ŜƛƴŜǎ ²ƛƴŘǇŀǊƪǎ ƘƛƴΦ CǸǊ ŘŜƴ ¢ŜƛƭōŜǊŜƛŎƘΣ ǿƻ ŘƛŜ 
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ ƛƴ ŘŜǊ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ ŀǳŦƎǊǳƴŘ ƭŀƴƎŦǊƛǎǘƛƎŜƴ wƻƘǎǘƻŦŦŀōōŀǳǎ ƴǳǊ ǘŜƳǇƻǊŅǊ 
ǾƻǊƎŜǎŜƘŜƴ ƛǎǘΣ ǎƻƭƭǘŜ ƳƛƴŘŜǎǘŜƴǎ ŜƛƴŜ .ŜǘǊƛŜōǎŘŀǳŜǊ Ǿƻƴ ол WŀƘǊŜƴ ȊȊƎƭΦ tƭŀƴǳƴƎǎπ ǳƴŘ .ŀǳǇƘŀǎŜ 
ǎƛŎƘŜǊƎŜǎǘŜƭƭǘ ǿŜǊŘŜƴΦ
5ŀǊǸōŜǊ Ƙƛƴŀǳǎ ǎǇǊŜŎƘŜƴ ǿƛǊ ǳƴǎ ŦǸǊ ŘƛŜ !ǳŦƴŀƘƳŜ ŘŜǊ ƛƴ YŀǊǘŜƴŀƴƭŀƎŜ Cот ƎŜƪŜƴƴȊŜƛŎƘƴŜǘŜƴ 
9ǊǿŜƛǘŜǊǳƴƎǎŦƭŅŎƘŜ ŀǳŦ wŜƘōƻǊƴŜǊ DŜƳŀǊƪǳƴƎ ŀǳǎΣ Řŀ ƘƛŜǊ ŘǳǊŎƘ ƎŜŜƛƎƴŜǘŜ ¢ƻǇƻƎǊŀŦƛŜΣ 
²ƛƴŘƘǀŦŦƛƎƪŜƛǘ ǎƻǿƛŜ ŜƛƴƎŜƘŀƭǘŜƴŜ wŜǎǘǊƛƪǘƛƻƴŜƴ ǳƴŘ .ŜŀŎƘǘǳƴƎ Ǿƻƴ bŀǘǳǊπ ǳƴŘ ¦ƳǿŜƭǘΣ 
ǇƭŀƴǳƴƎǎǊŜŎƘǘƭƛŎƘ ŘƛŜ ±ƻǊŀǳǎǎŜǘȊǳƴƎŜƴ ŦǸǊ ŜƛƴŜ ǿŜƛǘŜǊŜ ²9! ƎŜǎŎƘŀŦŦŜƴ ǿŜǊŘŜƴ ƪǀƴƴŜƴΦ
YŀǊǘŜƴŀƴƭŀƎŜ C от ς ²ƛƴŘǇŀǊƪ wŜƘōƻǊƴ ǳƴŘ hŘŜǊƴƘŜƛƳ

ос

от

ǎƛŜƘŜ ƻōŜƴ
!ǳŦƎǊǳƴŘ ŘŜǊ ƭŀƴƎŜƴ tƭŀƴǳƴƎǎπ ǳƴŘ DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎǎǾŜǊŦŀƘǊŜƴ ǿƛǊŘ Řŀǎ ½ŜƛǘŦŜƴǎǘŜǊ ŦǸǊ 
ŘƛŜ CƭŅŎƘŜ от ōƛǎ ȊǳƳ омΦмнΦнлрр ŜǊǿŜƛǘŜǊǘΦ

нмр
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нлоψм .ŀȅ²ŀ ǊΦŜΦ нрΦлоΦнлнр!ƴƭŀƎŜ рύ CƭŅŎƘŜ bǊΦ млΥ !ǳŦƴŀƘƳŜ 9ƛƎƴǳƴƎǎŦƭŅŎƘŜ р όCbtύ ŀƴŀƭƻƎ ȊǳǊ 9ƛƎƴǳƴƎǎŦƭŅŎƘŜ мл
.ŜǎŎƘǊŜƛōǳƴƎΥ
5ƛŜ .ŀȅ²ŀ ǊΦŜΦ ²ƛƴŘ DƳōI ōŜƎǊǸǖǘ ŘƛŜ !ǳŦƴŀƘƳŜ ŘŜǊ 9ƛƎƴǳƴƎǎŦƭŅŎƘŜ мл ŘŜǎ 
¢ŜƛƭŦƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ŘŜǊ ŜƘŜƳŀƭƛƎŜƴ ±ŜǊōŀƴŘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ .ŀŘ {ƻōŜǊƴƘŜƛƳ ƛƳ 
wŜƎƛƻƴŀƭŜƴ wŀǳƳƻǊŘƴǳƴƎǎǇƭŀƴ όwhtύ 9ƴǘǿǳǊŦΦ DƭŜƛŎƘȊŜƛǘƛƎ ǎŜǘȊǘ ǎƛŎƘ ŘƛŜ .ŀȅ²ŀ ǊΦŜΦ ²ƛƴŘ DƳōI ŦǸǊ 
ŘƛŜ !ǳŦƴŀƘƳŜ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜ aƻƴȊƛƴƎŜƴ όǎƛŜƘŜ YŀǊǘŜƴŀƴƭŀƎŜ Cмлύ ƛƴ ŘŜƴ wht ŜƛƴΣ Řŀ ƎŜƳŅǖ Ϡ мо !ōǎΦ н 
wŀǳƳƻǊŘƴǳƴƎǎƎŜǎŜǘȊ όwhDύ CƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŅƴŜ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ !ōǿŅƎǳƴƎ ōŜƛ ŘŜǊ !ǳŦǎǘŜƭƭǳƴƎ 
ƻŘŜǊ &ƴŘŜǊǳƴƎ Ǿƻƴ wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŅƴŜƴ Ȋǳ ōŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎŜƴ ǎƛƴŘΦ
.ŜƎǊǸƴŘǳƴƎΥ
!ǳǎƎŀƴƎǎƭŀƎŜΥ 5ƛŜ .ŀȅ²ŀ ǊΦŜΦ ²ƛƴŘ DƳōI Ǉƭŀƴǘ ŜƛƴŜƴ ²ƛƴŘǇŀǊƪ Ƴƛǘ ȊǿŜƛ ²9! ƛƴƴŜǊƘŀƭō ŘŜǊ 
9ƛƎƴǳƴƎǎŦƭŅŎƘŜ р ŘŜǎ ǊŜŎƘǘǎƪǊŅŦǘƛƎŜƴ ¢ŜƛƭŦƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴǎ ŘŜǊ ŜƘŜƳŀƭƛƎŜƴ ±ŜǊōŀƴŘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ 
.ŀŘ {ƻōŜǊƴƘŜƛƳ όŀƴŀƭƻƎ ȊǳǊ 9ƛƎƴǳƴƎǎŦƭŅŎƘŜ мл όhŘŜǊƴƘŜƛƳύ ƛƳ ŀƪǘǳŜƭƭŜƴ whtπ9ƴǘǿǳǊŦύΦ
5ƛŜ DŜƭŅƴŘŜƘǀƘŜ ŘŜǎ ŀǳŦȊǳƴŜƘƳŜƴŘŜƴ tƻǘŜƴȊƛŀƭǎ ōŜǘǊŅƎǘ ŘǳǊŎƘǎŎƘƴƛǘǘƭƛŎƘ Ŝǘǿŀ оут aŜǘŜǊ ǳƴŘ Řŀǎ

Lƴ ŘŜǊ ŜǊƴŜǳǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ǿǳǊŘŜƴ ƴǳǊ ƴƻŎƘ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜƴŅƴŘŜǊǳƴƎŜƴ ȊǳǊ !ƴƘǀǊǳƴƎ 
ƎŜōǊŀŎƘǘΣ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴǾƻǊǎŎƘƭŀƎ ǿǳǊŘŜ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ ŜǊǎǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ōŜǊŜƛǘǎ 
ŀōƎŜǿƻƎŜƴΦ 5ƛŜ CƭŅŎƘŜ ƛƴ aƻƴȊƛƴƎŜƴ ǿƛǊŘ ŘŀƘŜǊ ƴƛŎƘǘ ŀǳŦƎŜƴƻƳƳŜƴΦ 

5ƛŜ wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴǳƴƎ Ƙŀǘ ŘŜƴ !ǳŦǘǊŀƎ ŘŜƴ CƭŅŎƘŜƴōŜƛǘǊŀƎǎǿŜǊǘ Ȋǳ ŜǊŦǸƭƭŜƴ όȊǳƴŅŎƘǎǘ 
мΣт҈ύΦ 5ŀŦǸǊ ǿǳǊŘŜƴ ŀǳǎǊŜƛŎƘŜƴŘ CƭŅŎƘŜƴ ŀǳǎƎŜǿŅƘƭǘΦ 9ǎ ǎǘŜƘǘ ŘŜƴ YƻƳƳǳƴŜƴ ŦǊŜƛ 
ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴǳƴƎ ǿŜƛǘŜǊŜ CƭŅŎƘŜƴ ŦǸǊ ŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ 
ŀǳǎȊǳǿŜƛǎŜƴΦ

нмс
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нлоψм .ŀȅ²ŀ ǊΦŜΦ нрΦлоΦнлнрvǳŜƭƭŜΥ ¢ŜƛƭŦƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ŘŜǊ ŜƘŜƳŀƭƛƎŜƴ ±ŜǊōŀƴŘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ .ŀŘ {ƻōŜǊƴƘŜƛƳ ς ŜǊƎŅƴȊŜƴŘŜǎ 
±ŜǊŦŀƘǊŜƴ ό.ŜƪŀƴƴǘƳŀŎƘǳƴƎ WŀƴǳŀǊ нлнпύΥ ƘǘǘǇǎΥκκǿǿǿΦǾƎπƴŀƘŜπƎƭŀƴΦŘŜκǇŘŦπŦōоπōŀǳŜƴκŦƭŀŜŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀŜƴŜκпнπōŀŘπ
ǎƻōŜǊƴƘŜƛƳπǘŜƛƭŦƭŀŜŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴπǿƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜπƴƻǊŘπƻǎǘπŦƴǇΦǇŘŦΚŎƛŘҐмƳōŘ

DŜƭŅƴŘŜ ƛǎǘ ŀƭǎ ƳŅǖƛƎ ƪƻƳǇƭŜȄ ŜƛƴȊǳǎǘǳŦŜƴΦ !ǳŦƎǊǳƴŘ ŜƛƴŜǊ ƳƛǘǘƭŜǊŜƴ ²ƛƴŘƎŜǎŎƘǿƛƴŘƛƎƪŜƛǘ Ǿƻƴ 
ŘǳǊŎƘǎŎƘƴƛǘǘƭƛŎƘ сΣр Ƴκǎ ƘŀƴŘŜƭǘ Ŝǎ ǎƛŎƘ ǳƳ ŜƛƴŜƴ ƎŜŜƛƎƴŜǘŜƴ ǳƴŘ ǿƛǊǘǎŎƘŀŦǘƭƛŎƘŜƴ {ǘŀƴŘƻǊǘ ŦǸǊ 
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜΦ ½ǳǎŅǘȊƭƛŎƘ ǿŜǊŘŜƴ Ŝǘǿŀ нпΣр IŜƪǘŀǊ ōŜƛƎŜǘǊŀƎŜƴΣ ŘƛŜ Řŀǎ CƭŅŎƘŜƴȊƛŜƭ ŜǊƎŅƴȊŜƴΦ
CŀȊƛǘΥ
9ƴǘǎǇǊŜŎƘŜƴŘ ŘŜǊ ŘŀǊƎŜƭŜƎǘŜƴ !ǎǇŜƪǘŜ ǿŜƛǎŜƴ ǿƛǊ ŀǳŦ ŘƛŜ .ŜŘŜǳǘǳƴƎ ŘŜǊ 9ƛƎƴǳƴƎǎŦƭŅŎƘŜ р ŀǳŦƎǊǳƴŘ 
ŘŜǎ ƪƻƴƪǊŜǘŜƴ tƭŀƴǳƴƎǎǎǘŀƴŘŜǎ ŜƛƴŜǎ ²ƛƴŘǇŀǊƪǎ ƘƛƴΦ 5ŀ ƘƛŜǊ ŘǳǊŎƘ ƎŜŜƛƎƴŜǘŜ ¢ƻǇƻƎǊŀŦƛŜΣ 
²ƛƴŘƘǀŦŦƛƎƪŜƛǘ ǎƻǿƛŜ ŜƛƴƎŜƘŀƭǘŜƴŜ wŜǎǘǊƛƪǘƛƻƴŜƴ ǳƴŘ .ŜŀŎƘǘǳƴƎ Ǿƻƴ bŀǘǳǊπ ǳƴŘ ¦ƳǿŜƭǘ 
ǇƭŀƴǳƴƎǎǊŜŎƘǘƭƛŎƘ ŘƛŜ ±ƻǊŀǳǎǎŜǘȊǳƴƎŜƴ ŦǸǊ ŜƛƴŜ ǿŜƛǘŜǊŜ ²9! ƎŜǎŎƘŀŦŦŜƴ ǿŜǊŘŜƴ ƪǀƴƴŜƴΣ ǎǇǊƛŎƘǘ 
ǎƛŎƘ ŘƛŜ .ŀȅ²ŀ ǊΦŜΦ ²ƛƴŘ DƳōI ŦǸǊ ŜƛƴŜ !ǳŦƴŀƘƳŜ ƛƳ wht ŀǳǎ ς ǿƛŜ Ŝǎ ŘƛŜ tƭŀƴǳƴƎǎƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘ 
ŦǸǊ ŘƛŜ 9ƛƎƴǳƴƎǎŦƭŅŎƘŜ мл ōŜǊŜƛǘǎ ŜǊƪŀƴƴǘ ƘŀǘΦ
YŀǊǘŜƴŀƴƭŀƎŜ C мл ς 9ƛƎƴǳƴƎǎŦƭŅŎƘŜ р Cbt

ǎƛŜƘŜ ƻōŜƴ

нлоψм .ŀȅ²ŀ ǊΦŜΦ нрΦлоΦнлнр

нмт



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

нлоψм .ŀȅ²ŀ ǊΦŜΦ нрΦлоΦнлнр!ƴƭŀƎŜ сύ 9ǊǿŜƛǘŜǊǳƴƎ [ŜǘǘǿŜƛƭŜǊΥ
.ŜǎŎƘǊŜƛōǳƴƎΥ
5ƛŜ .ŀȅ²ŀ ǊΦŜΦ ²ƛƴŘ DƳōI ōŜƎǊǸǖǘ ŘƛŜ !ǳŦƴŀƘƳŜ ŘŜǊ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ bǊΦ оу ǳƴŘ ǎƛŜƘǘ ŘƛŜǎŜ ŀƭǎ 
ƎŜŜƛƎƴŜǘŜ CƭŅŎƘŜ ŦǸǊ ŘƛŜ 9ǊǊƛŎƘǘǳƴƎ ǳƴŘ ŘŜƴ .ŜǘǊƛŜō Ǿƻƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ŀƴΣ ǎŜǘȊǘ ǎƛŎƘ ƧŜŘƻŎƘ 
ŦǸǊ ŘƛŜ ±ŜǊƎǊǀǖŜǊǳƴƎ ŘƛŜǎŜǊ CƭŅŎƘŜ ƛƳ .ŜǊŜƛŎƘ [ŜǘǘǿŜƛƭŜǊ Ŝƛƴ όǎƛŜƘŜ YŀǊǘŜƴŀƴƭŀƎŜ [ŜǘǘǿŜƛƭŜǊύΦ
.ŜƎǊǸƴŘǳƴƎΥ
!ǳǎ {ƛŎƘǘ ŘŜǊ .ŀȅ²ŀ ǊΦŜΦ ²ƛƴŘ DƳōI ǿŅǊŜ ǳƴǘŜǊ .ŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎǳƴƎ ŘŜǊ ŦŜǎǘƎŜƭŜƎǘŜƴ YǊƛǘŜǊƛŜƴ ŘŜǊ 
tƭŀƴǳƴƎǎƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘ wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπbŀƘŜ ŜƛƴŜ 9ǊǿŜƛǘŜǊǳƴƎ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜ ŀǳŦ ŘŜǊ DŜƳŀǊƪǳƴƎ 
[ŜǘǘǿŜƛƭŜǊ wƛŎƘǘǳƴƎ bƻǊŘŜƴ ǿŜƛǘŜǊƘƛƴ ƳǀƎƭƛŎƘ όǎΦ YŀǊǘŜƴŀƴƭŀƎŜ [ŜǘǘǿŜƛƭŜǊύΦ bŀŎƘ tǊǸŦǳƴƎ ŘŜǊ 
wŜǎǘǊƛƪǘƛƻƴŜƴ ŜǊƎƛōǘ ǎƛŎƘ Ŝƛƴ ǿŜƛǘŜǊŜǎ tƻǘŜƴȊƛŀƭƎŜōƛŜǘ Ǿƻƴ Ŝǘǿŀ ссΣор ƘŀΣ ǿŜƭŎƘŜǎ ȊǳǎŅǘȊƭƛŎƘ ōƛǎ Ȋǳ 
ŘǊŜƛ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ό²9!ύ ǳƳŦŀǎǎŜƴ ƪǀƴƴǘŜΦ !ƭǎ 9ǊǿŜƛǘŜǊǳƴƎ ŀƴ ŘƛŜ tƻǘŜƴȊƛŀƭŜ hŘŜǊƴƘŜƛƳ 
ŜǊƎƛōǘ ǎƛŎƘ ŜƛƴŜ ȊǳǎŀƳƳŜƴƘŅƴƎŜƴŘŜ CƭŅŎƘŜΦ 5ƛŜ DŜƭŅƴŘŜƘǀƘŜ ƭƛŜƎǘ ōŜƛ ƳƛƴŘΦ омл Ƴ ǳƴŘ ƳŀȄΦ онн 
Ƴ ǳƴŘ Řŀǎ DŜƭŅƴŘŜ ƛǎǘ ŀƭǎ ƳŅǖƛƎ ƪƻƳǇƭŜȄ ŜƛƴȊǳǎǘǳŦŜƴΦ !ǳŦƎǊǳƴŘ ŜƛƴŜǊ ƳƛǘǘƭŜǊŜƴ 
²ƛƴŘƎŜǎŎƘǿƛƴŘƛƎƪŜƛǘ Ǿƻƴ Ŝǘǿŀ сΣл Ƴκǎ ƘŀƴŘŜƭǘ Ŝǎ ǎƛŎƘ ǳƳ ŜƛƴŜƴ ƎŜŜƛƎƴŜǘŜƴ {ǘŀƴŘƻǊǘ ŦǸǊ 
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜΦ ½ǿŜƛ CǳƴŘŀƳŜƴǘŜ ǎƛƴŘ ƎǊǳƴŘǎŅǘȊƭƛŎƘ ŀǳŦ ƭŀƴŘǿƛǊǘǎŎƘŀŦǘƭƛŎƘŜƴ CƭŅŎƘŜƴ ƳǀƎƭƛŎƘΦ !ǳŎƘ 
ŘŜǊ ŘǊƛǘǘŜ {ǘŀƴŘƻǊǘ ƪŀƴƴ ƛƴ ŘŜƴ wŀƴŘōŜǊŜƛŎƘ ŘŜǎ ²ŀƭŘŜǎ ƎŜǎŜǘȊǘ ǿŜǊŘŜƴΣ ǿƻŘǳǊŎƘ Ŝƛƴ 9ƛƴƎǊƛŦŦ ƛƴ ŘƛŜ 
bŀǘǳǊ ŀǳŦ Ŝƛƴ aƛƴƛƳǳƳ ǊŜŘǳȊƛŜǊǘ ǿƛǊŘΦ 5ŀǊǸōŜǊ Ƙƛƴŀǳǎ ōŜŦƛƴŘŜƴ ǎƛŎƘ ƪŜƛƴŜ ƴŀƘŜƎŜƭŜƎŜƴŜƴ bŀǘǳǊπ 
ƻŘŜǊ ±ƻƎŜƭǎŎƘǳǘȊƎŜōƛŜǘŜΦ

Lƴ ŘŜǊ ŜǊƴŜǳǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ǿǳǊŘŜƴ ƴǳǊ ƴƻŎƘ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜƴŅƴŘŜǊǳƴƎŜƴ ȊǳǊ !ƴƘǀǊǳƴƎ 
ƎŜōǊŀŎƘǘΣ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴǾƻǊǎŎƘƭŀƎ ǿǳǊŘŜ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ ŜǊǎǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ōŜǊŜƛǘǎ 
ŀōƎŜǿƻƎŜƴΦ 5ƛŜ CƭŅŎƘŜ [ŜǘǘǿŜƛƭŜǊ ǿƛǊŘ ŘŀƘŜǊ ƴƛŎƘǘ ŀǳŦƎŜƴƻƳƳŜƴΦ 

5ƛŜ wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴǳƴƎ Ƙŀǘ ŘŜƴ !ǳŦǘǊŀƎ ŘŜƴ CƭŅŎƘŜƴōŜƛǘǊŀƎǎǿŜǊǘ Ȋǳ ŜǊŦǸƭƭŜƴ όȊǳƴŅŎƘǎǘ 
мΣт҈ύΦ 5ŀŦǸǊ ǿǳǊŘŜƴ ŀǳǎǊŜƛŎƘŜƴŘ CƭŅŎƘŜƴ ŀǳǎƎŜǿŅƘƭǘΦ 9ǎ ǎǘŜƘǘ ŘŜƴ YƻƳƳǳƴŜƴ ŦǊŜƛ 
ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴǳƴƎ ǿŜƛǘŜǊŜ CƭŅŎƘŜƴ ŦǸǊ ŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ 
ŀǳǎȊǳǿŜƛǎŜƴΦ

нлоψм .ŀȅ²ŀ ǊΦŜΦ нрΦлоΦнлнр .Ŝƛ ŘŜƳ aƛƴŘŜǎǘŀōǎǘŀƴŘ Ǿƻƴ н ƪƳ ƘŀƴŘŜƭǘ Ŝǎ ǎƛŎƘ ȊǳƳ ŜƛƴŜƴ ƭŜŘƛƎƭƛŎƘ ǳƳ ŜƛƴŜ 9ƳǇŦŜƘƭǳƴƎ ǳƴŘ 
ȊǳƳ ŀƴŘŜǊŜƴ ǳƳ ŜƛƴŜƴ DǊǳƴŘǎŀǘȊ π ƪŜƛƴ ½ƛŜƭ π ŘŜǊ wŀǳƳƻǊŘƴǳƴƎΦ DǊǳƴŘǎŅǘȊŜ ǘǊŜŦŦŜƴ ŀƭƭƎŜƳŜƛƴŜ 
!ǳǎǎŀƎŜƴ ȊǳǊ 9ƴǘǿƛŎƪƭǳƴƎΣ hǊŘƴǳƴƎ ǳƴŘ {ƛŎƘŜǊǳƴƎ ŘŜǎ wŀǳƳǎ ŀƭǎ ±ƻǊƎŀōŜƴ ŦǸǊ ƴŀŎƘŦƻƭƎŜƴŘŜ 
!ōǿŅƎǳƴƎǎπ ƻŘŜǊ 9ǊƳŜǎǎŜƴǎŜƴǘǎŎƘŜƛŘǳƴƎŜƴΦ
.Ŝƛ ŘŜǊ .ŜǿŜǊǘǳƴƎ ŘŜǊ !ǳǎǿƛǊƪǳƴƎŜƴ ŀǳŦ Řŀǎ [ŀƴŘǎŎƘŀŦǘǎōƛƭŘ ƘŀƴŘŜƭǘ Ŝǎ ǎƛŎƘ ŘŀƘŜǊ ǎǘŜǘǎ ǳƳ ŜƛƴŜ 
9ƛƴȊŜƭŦŀƭƭŜƴǘǎŎƘŜƛŘǳƴƎ ŀǳŦ ŘŜǊ 9ōŜƴŜ ŘŜǎ DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎǎǾŜǊŦŀƘǊŜƴǎΦ .Ŝƛ ŘƛŜǎŜǊ 
{ŎƘǳǘȊƎǸǘŜǊŀōǿŅƎǳƴƎ ƛǎǘ ȊǿƛƴƎŜƴŘ Ϡ н 99D нлно Ȋǳ ōŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎŜƴΣ ǿƻƴŀŎƘ ŘƛŜ 9ǊǊƛŎƘǘǳƴƎ ǳƴŘ ŘŜǊ 
.ŜǘǊƛŜō Ǿƻƴ !ƴƭŀƎŜƴ ǳƴŘ ŘŜƴ ŘŀȊǳƎŜƘǀǊƛƎŜƴ bŜōŜƴŀƴƭŀƎŜƴ ȊǳǊ 9ǊȊŜǳƎǳƴƎ ŜǊƴŜǳŜǊōŀǊŜǊ 9ƴŜǊƎƛŜ ƛƳ 
ǸōŜǊǊŀƎŜƴŘŜƴ ǀŦŦŜƴǘƭƛŎƘŜƴ LƴǘŜǊŜǎǎŜ ƭƛŜƎŜƴ ǳƴŘ ŘŜǊ ǀŦŦŜƴǘƭƛŎƘŜƴ {ƛŎƘŜǊƘŜƛǘ ŘƛŜƴŜƴΦ 9ǊƴŜǳŜǊōŀǊŜ 
9ƴŜǊƎƛŜƴ ǎƻƭƭŜƴ ŀƭǎ ǾƻǊǊŀƴƎƛƎŜǊ .ŜƭŀƴƎ ƛƴ {ŎƘǳǘȊƎǸǘŜǊŀōǿŅƎǳƴƎŜƴ ŜƛƴƎŜōǊŀŎƘǘ ǿŜǊŘŜƴΦ !ƴŘŜǊŜ 
ǀŦŦŜƴǘƭƛŎƘŜ .ŜƭŀƴƎŜ ƪǀƴƴŜƴ ƴǳǊ ƛƳ !ǳǎƴŀƘƳŜŦŀƭƭΣ ōŜƛ ŘŜƳ .ŜǎǘŜƘŜƴ ŜƛƴŜǊ ōŜǎƻƴŘŜǊŜƴ !ǘȅǇƛƪΣ 
ǸōŜǊǿƛŜƎŜƴΦ 5ƛŜǎ ŜǊŦƻǊŘŜǊǘ ƴŀŎƘ ŘŜǊ wŜŎƘǘǎǇǊŜŎƘǳƴƎ ŜƛƴŜƴ ōŜǎƻƴŘŜǊǎ ƘƻƘŜƴ .ŜƎǊǸƴŘǳƴƎǎŀǳŦǿŀƴŘΦ
5ŀƴŜōŜƴ ƛǎǘ Ȋǳ ōŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎŜƴΣ Řŀǎǎ ǎƛŎƘ 5ŜǳǘǎŎƘƭŀƴŘ ȊǳƳ 9ǊǊŜƛŎƘŜƴ ŘŜǊ YƭƛƳŀȊƛŜƭŜ ǳƴŘ ŘŜǊ 
¢ǊŜƛōƘŀǳǎƎŀǎƴŜǳǘǊŀƭƛǘŅǘ ŜƛƴŜƳ ōǳƴŘŜǎǿŜƛǘŜƴ ǎƻƎŜƴŀƴƴǘŜƴ н ҈πCƭŅŎƘŜƴȊƛŜƭ ŦǸǊ ŘƛŜ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ Ǿƻƴ 
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƎŜōƛŜǘŜƴ ǳƴǘŜǊǿƻǊŦŜƴ ƘŀǘΦ 5ƛŜ [ŅƴŘŜǊ ǳƴŘ wŜƎƛƻƴŜƴ ƘŀōŜƴ ƘŜǊǳƴǘŜǊƎŜōǊƻŎƘŜƴŜ 
¢ŜƛƭȊƛŜƭŜ Ȋǳ ŜǊǊŜƛŎƘŜƴΦ ¦Ƴ Řŀǎ ƧŜǿŜƛƭƛƎŜ ½ƛŜƭ Ȋǳ ŜǊŦǸƭƭŜƴΣ ƪŀƴƴ Ŝǎ ŀƭǎƻ ƴƻǘǿŜƴŘƛƎ ǎŜƛƴΣ Řŀǎǎ ŘŜǊ нπƪƳ 
!ōǎǘŀƴŘǎŜƳǇŦŜƘƭǳƴƎΣ ƛƴǎōŜǎƻƴŘŜǊŜ ōŜƛ ǿƛƴŘƘǀŦŦƛƎŜƴ DŜōƛŜǘŜƴΣ ƴƛŎƘǘ ƴŀŎƘƎŜƪƻƳƳŜƴ ǿƛǊŘΦ
!ǳǎ ŘƛŜǎŜƴ DǊǸƴŘŜƴ ǿǸǊŘŜ Ŝǎ ŜƛƴŜƴ !ōǿŅƎǳƴƎǎŦŜƘƭŜǊ ŘŀǊǎǘŜƭƭŜƴΣ ŀǳŦƎǊǳƴŘ ŘŜǊ нƪƳπ9ƳǇŦŜƘƭǳƴƎ 
ǇŀǳǎŎƘŀƭ Ǿƻƴ ŜƛƴŜǊ Ϧ«ōŜǊŦǊŀŎƘǘǳƴƎ ŘŜǊ [ŀƴŘǎŎƘŀŦǘϦ ŀǳǎȊǳƎŜƘŜƴΦ

ǎƛŜƘŜ ƻōŜƴ

нму



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

нлоψм .ŀȅ²ŀ ǊΦŜΦ нрΦлоΦнлнр «ōŜǊ ŘƛŜǎ ǿŜǊŘŜƴ .ŜŜƛƴǘǊŅŎƘǘƛƎǳƴƎŜƴ ŘŜǎ [ŀƴŘǎŎƘŀŦǘǎōƛƭŘŜǎ ŘǳǊŎƘ YƻƳǇŜƴǎŀǘƛƻƴǎƳŀǖƴŀƘƳŜƴ 
ƎŜƳŅǖ ŘŜǊ YƻƳǇŜƴǎŀǘƛƻƴǎǾŜǊƻǊŘƴǳƴƎ ŀǳǎƎŜƎƭƛŎƘŜƴΦ 5ƛŜǎŜ aŀǖƴŀƘƳŜƴ ǿŜǊŘŜƴ ŀǳŦ ŘŜǊ 
DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎǎŜōŜƴŜ ƎŜǇǊǸŦǘ ǳƴŘ ǎƛƴŘ ƪŜƛƴ ¢Ŝƛƭ ŘŜǊ wŀǳƳƻǊŘƴǳƴƎǎŜōŜƴŜΦ
CŀȊƛǘΥ
5ƛŜ .ŀȅ²ŀ ǊΦŜΦ ²ƛƴŘ DƳōI ǎǇǊƛŎƘǘ ǎƛŎƘ ŦǸǊ ŘƛŜ !ǳŦƴŀƘƳŜ ŜƛƴŜǊ 9ǊǿŜƛǘŜǊǳƴƎǎŦƭŅŎƘŜ ŀǳŦ [ŜǘǘǿŜƛƭŜǊ 
DŜƳŀǊƪǳƴƎ ŀǳǎΦ 5ƛŜ ƎŜŜƛƎƴŜǘŜ ¢ƻǇƻƎǊŀŦƛŜ ǳƴŘ ²ƛƴŘƘǀŦŦƛƎƪŜƛǘΣ ŘƛŜ ±ŜǊŜƛƴōŀǊƪŜƛǘ Ƴƛǘ CƭƻǊŀ ǳƴŘ 
Cŀǳƴŀ ǎƻǿƛŜ ŘƛŜ ±ŜǊŜƛƴōŀǊƪŜƛǘ Ƴƛǘ ƎŜǎŜǘȊƭƛŎƘŜƴ ±ƻǊƎŀōŜƴ ǳƴŘ ŘŜǊ .ŜŘŜǳǘǎŀƳƪŜƛǘ ƴŀŎƘ ŘŜƳ 99D 
ǳƴǘŜǊǎǘǊŜƛŎƘŜƴ ŘƛŜ !ǳŦƴŀƘƳŜ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜ ǳƴŘ ƪǀƴƴǘŜ ŜƛƴŜƴ ȊǳǎŅǘȊƭƛŎƘŜƴ .ŜƛǘǊŀƎ Ȋǳ 9ǊǊŜƛŎƘǳƴƎ ŘŜǊ 
CƭŅŎƘŜƴȊƛŜƭŜ ƭŜƛǎǘŜƴΦ
YŀǊǘŜƴŀƴƭŀƎŜ [ŜǘǘǿŜƛƭŜǊ ς ²ƛƴŘǇŀǊƪ [ŜǘǘǿŜƛƭŜǊ

ǎƛŜƘŜ ƻōŜƴ
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!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

нлоψм .ŀȅ²ŀ ǊΦŜΦ нрΦлоΦнлнр!ƴƭŀƎŜ тύ CƭŅŎƘŜ bǊΦ нфΥ .ŀŎƘŀǊŀŎƘκ .ǊŜƛǘǎŎƘŜƛŘκ .ŀǳƳōŀŎƘκ hōŜǊŘƛŜōŀŎƘ
.ŜǎŎƘǊŜƛōǳƴƎΥ
5ƛŜ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ нф ǿǳǊŘŜ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ CƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ŘŜǎ wŜƎƛƻƴŀƭŜƴ wŀǳƳƻǊŘƴǳƴƎǎǇƭŀƴǎ 
ǸōŜǊǇǊǸŦǘ ǳƴŘ ŜƴǘƎŜƎŜƴ ŘŜǊ ƛƳ Cbtπ±ŜǊŦŀƘǊŜƴ ƛŘŜƴǘƛŦƛȊƛŜǊǘŜƴ CƭŅŎƘŜ ƴƛŎƘǘ ƳŜƘǊ ŀƭǎ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ 
ŦǸǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ǾƻǊƎŜǎŜƘŜƴΦ 5ƛŜǎ ōŜǘǊƛŦŦǘ ƛƴǎōŜǎƻƴŘŜǊŜ ŀǳŎƘ ŘŜƴ ǀǎǘƭƛŎƘŜƴ wŀƴŘǎǘǊŜƛŦŜƴ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜΦ
5ƛŜ .ŜƎǊǸƴŘǳƴƎ ŦǸǊ ŘƛŜ {ǘǊŜƛŎƘǳƴƎ ŜǊŦƻƭƎǘ ǳƴǘŜǊ ŀƴŘŜǊŜƳ ŀǳŦƎǊǳƴŘ ŘŜǊ [ŀƎŜ ƛƴƴŜǊƘŀƭō ŘŜǎ 
{ŎƘǳǘȊōŜǊŜƛŎƘǎ ŘŜǎ ¦b9{/hπ²ŜƭǘŜǊōŜǎ αhōŜǊŜǎ aƛǘǘŜƭǊƘŜƛƴǘŀƭά Ƴƛǘ ŜƛƴŜǊ ōŜǎǘŜƘŜƴŘŜƴ 
IǀƘŜƴōŜǎŎƘǊŅƴƪǳƴƎΦ ½ǳǎŅǘȊƭƛŎƘ ǿƛǊŘ ŀǳŦ ŘŜƴ DǊǳƴŘǿŀǎǎŜǊǎŎƘǳǘȊ ό²ŀǎǎŜǊǎŎƘǳǘȊȊƻƴŜ LLύ ǳƴŘ 
ƳǀƎƭƛŎƘŜ ƴŀǘǳǊǎŎƘǳǘȊŦŀŎƘƭƛŎƘŜ 9ƛƴǎŎƘǊŅƴƪǳƴƎŜƴ ǾŜǊǿƛŜǎŜƴΦ
5ƛŜ IǀƘŜƴōŜǎŎƘǊŅƴƪǳƴƎ ƛƳ ²ŜƭǘŜǊōŜπwŀƘƳŜƴōŜǊŜƛŎƘ ǎƛŜƘǘ ŜƛƴŜ ƎŜǎǘŀŦŦŜƭǘŜ wŜƎŜƭǳƴƎ ǾƻǊΣ ƴŀŎƘ ŘŜǊ 
ƛƴ ōŜǎǘƛƳƳǘŜƴ !ōǎŎƘƴƛǘǘŜƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ Ƴƛǘ ŜƛƴŜǊ DŜǎŀƳǘƘǀƘŜ Ǿƻƴ ōƛǎ Ȋǳ нрл aŜǘŜǊƴ 
ȊǳƭŅǎǎƛƎ ǎƛƴŘΦ CǸǊ ŘŜƴ ōŜǿŀƭŘŜǘŜƴ ¢Ŝƛƭ ŘŜǎ ǀǎǘƭƛŎƘŜƴ wŀƴŘǎǘǊŜƛŦŜƴǎ ŜȄƛǎǘƛŜǊŜƴ ōŜǊŜƛǘǎ ƪƻƴƪǊŜǘŜ 
tƭŀƴǳƴƎŜƴ ŦǸǊ !ƴƭŀƎŜƴ ƛƴƴŜǊƘŀƭō ŘƛŜǎŜǊ IǀƘŜƴǾƻǊƎŀōŜƴΦ
.ŜƎǊǸƴŘǳƴƎΥ
5ƛŜ ǇŀǳǎŎƘŀƭŜ {ǘǊŜƛŎƘǳƴƎ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜ ŀƭǎ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ ƛǎǘ ƴƛŎƘǘ ƎŜǊŜŎƘǘŦŜǊǘƛƎǘΣ Řŀ ŘƛŜ ōŜǎǘŜƘŜƴŘŜƴ 
9ƛƴǎŎƘǊŅƴƪǳƴƎŜƴ ŜƛƴŜǊ ŘƛŦŦŜǊŜƴȊƛŜǊǘŜƴ bǳǘȊǳƴƎ ƴƛŎƘǘ ƎǊǳƴŘǎŅǘȊƭƛŎƘ ŜƴǘƎŜƎŜƴǎǘŜƘŜƴΦ

нф

Lƴ ŘŜǊ ŜǊƴŜǳǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ǿǳǊŘŜƴ ƴǳǊ ƴƻŎƘ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜƴŅƴŘŜǊǳƴƎŜƴ ȊǳǊ !ƴƘǀǊǳƴƎ 
ƎŜōǊŀŎƘǘΣ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴǾƻǊǎŎƘƭŀƎ ǿǳǊŘŜ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ ŜǊǎǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ōŜǊŜƛǘǎ 
ŀōƎŜǿƻƎŜƴΦ 5ƛŜ CƭŅŎƘŜ bǊΦ нф ǿƛǊŘ ŘŀƘŜǊ ƴƛŎƘǘ ƳŜƘǊ ŀǳŦƎŜƴƻƳƳŜƴΦ 

!ƴƎǊŜƴȊŜƴŘ ŀƴ ŘŜƴ ¦b9{/hπwŀƘƳŜƴōŜǊŜƛŎƘ ŜȄƛǎǘƛŜǊŜƴ ǘŀǘǎŅŎƘƭƛŎƘ CƭŅŎƘŜƴΣ ƛƴ ŘŜƴŜƴ 
ŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ Ƴƛǘ IǀƘŜƴōŜǎŎƘǊŅƴƪǳƴƎŜƴ ȊǳƭŅǎǎƛƎ ƛǎǘΦ 5ƛŜǎŜ CƭŅŎƘŜƴ ǎǘŜƘŜƴ ŘŜǊ 
ƎŜƳŜƛƴŘƭƛŎƘŜƴ tƭŀƴǳƴƎǎƘƻƘŜƛǘ ƻŦŦŜƴΤ ŀƭƭŜǊŘƛƴƎǎ ƳŀŎƘǘ ŜƛƴŜ «ōŜǊƴŀƘƳŜ ƛƴ ŘŜƴ wht 
ƳŀƴƎŜƭǎ !ƴǊŜŎƘŜƴōŀǊƪŜƛǘ ŀǳŦ ŘŜƴ CƭŅŎƘŜƴōŜƛǘǊŀƎǎǿŜǊǘ ƪŜƛƴŜƴ {ƛƴƴΦ

нлоψм .ŀȅ²ŀ ǊΦŜΦ нрΦлоΦнлнр IǀƘŜƴōŜǎŎƘǊŅƴƪǳƴƎ ǳƴŘ ¦b9{/hπ²ŜƭǘŜǊōŜ
5ƛŜ !ǊƎǳƳŜƴǘŀǘƛƻƴΣ Řŀǎǎ IǀƘŜƴōŜǎŎƘǊŅƴƪǳƴƎŜƴ Ŝƛƴ !ǳǎǎŎƘƭǳǎǎƪǊƛǘŜǊƛǳƳ ŦǸǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƎŜōƛŜǘŜ 
ŘŀǊǎǘŜƭƭŜƴΣ ƛǎǘ ƴƛŎƘǘ ǎǘƛŎƘƘŀƭǘƛƎΦ Lƴ ŘŜǊ ȊǳƎǊǳƴŘŜ ƎŜƭŜƎǘŜƴ tƻǘŜƴȊƛŀƭǎǘǳŘƛŜ ǿƛǊŘ ŘŀǊŀǳŦ ƘƛƴƎŜǿƛŜǎŜƴΣ 
Řŀǎǎ ŜƛƴŜ {ǘŀŦŦŜƭǳƴƎ ŘŜǊ IǀƘŜƴ ƳǀƎƭƛŎƘ ƛǎǘ ǳƴŘ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ōƛǎ Ȋǳ нрл aŜǘŜǊƴ ȊǳƭŅǎǎƛƎ 
ǎƛƴŘΦ
ω LƳ ǀǎǘƭƛŎƘŜƴ wŀƴŘōŜǊŜƛŎƘ ŘŜǊ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ ǎƛƴŘ !ƴƭŀƎŜƴ Ƴƛǘ ŜƛƴŜǊ DŜǎŀƳǘƘǀƘŜ ƛƴƴŜǊƘŀƭō ŘŜǊ 
ƎŜƭǘŜƴŘŜƴ IǀƘŜƴōŜǎŎƘǊŅƴƪǳƴƎŜƴ ƎŜǇƭŀƴǘΦ
ω 5ƛŜ ƎŜƴŜǊŜƭƭŜ !ōƭŜƘƴǳƴƎ Ǿƻƴ CƭŅŎƘŜƴ Ƴƛǘ IǀƘŜƴōŜǎŎƘǊŅƴƪǳƴƎŜƴ ǾŜǊƘƛƴŘŜǊǘ ŜƛƴŜ ǎŀŎƘƎŜǊŜŎƘǘŜ 
9ƛƴȊŜƭŦŀƭƭǇǊǸŦǳƴƎ ǳƴŘ ŘƛŦŦŜǊŜƴȊƛŜǊǘŜ [ǀǎǳƴƎŜƴΦ
ω Lƴ ǾŜǊƎƭŜƛŎƘōŀǊŜƴ CŅƭƭŜƴ ǿǳǊŘŜƴ CƭŅŎƘŜƴ Ƴƛǘ IǀƘŜƴǾƻǊƎŀōŜƴ ƴƛŎƘǘ ƎǊǳƴŘǎŅǘȊƭƛŎƘ ŀǳǎƎŜǎŎƘƭƻǎǎŜƴΣ 
ǎƻƴŘŜǊƴ ŀǳŦ ƳǀƎƭƛŎƘŜ {ŎƘǳǘȊƳŀǖƴŀƘƳŜƴ ƎŜǇǊǸŦǘΦ
DǊǳƴŘǿŀǎǎŜǊǎŎƘǳǘȊ ό²ŀǎǎŜǊǎŎƘǳǘȊȊƻƴŜ LLύ
5ŜǊ {ŎƘǳǘȊ ŘŜǎ DǊǳƴŘǿŀǎǎŜǊǎ ƛǎǘ ȊǿŜƛŦŜƭƭƻǎ Ŝƛƴ ǿƛŎƘǘƛƎŜǎ !ƴƭƛŜƎŜƴΦ !ƭƭŜǊŘƛƴƎǎ ȊŜƛƎŜƴ ȊŀƘƭǊŜƛŎƘŜ 
.ŜƛǎǇƛŜƭŜΣ Řŀǎǎ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ƛƴ ²ŀǎǎŜǊǎŎƘǳǘȊȊƻƴŜƴ LL ǊŜŀƭƛǎƛŜǊǘ ǿŜǊŘŜƴ ƪǀƴƴŜƴΣ ǿŜƴƴ 
ŜƴǘǎǇǊŜŎƘŜƴŘŜ {ŎƘǳǘȊƳŀǖƴŀƘƳŜƴ ōŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎǘ ǿŜǊŘŜƴΦ
ω ¢ŜŎƘƴƛǎŎƘŜ [ǀǎǳƴƎŜƴ ǿƛŜ ƎŜǘǊƛŜōŜƭƻǎŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴΣ ƎŜǎŎƘƭƻǎǎŜƴŜ !ǳŦŦŀƴƎǎȅǎǘŜƳŜ ǳƴŘ 
ǊŜƎŜƭƳŅǖƛƎŜǎ aƻƴƛǘƻǊƛƴƎ ƳƛƴƛƳƛŜǊŜƴ wƛǎƛƪŜƴ ŦǸǊ Řŀǎ DǊǳƴŘǿŀǎǎŜǊΦ
ω 5ƛŜ ŜƴŘƎǸƭǘƛƎŜ tǊǸŦǳƴƎ ŘŜǊ ±ŜǊŜƛƴōŀǊƪŜƛǘ Ƴƛǘ ŘŜƳ ²ŀǎǎŜǊǎŎƘǳǘȊ ŜǊŦƻƭƎǘ ƻƘƴŜƘƛƴ ƛƳ 
DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎǎǾŜǊŦŀƘǊŜƴΣ ǿƻ ǎǇŜȊƛŦƛǎŎƘŜ {ŎƘǳǘȊƳŀǖƴŀƘƳŜƴ ŦŜǎǘƎŜƭŜƎǘ ǿŜǊŘŜƴ ƪǀƴƴŜƴΦ
ω 9ƛƴ ǇŀǳǎŎƘŀƭŜǊ !ǳǎǎŎƘƭǳǎǎ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜ ŀǳŦ ŘƛŜǎŜǊ tƭŀƴǳƴƎǎǎǘǳŦŜ ǾŜǊƘƛƴŘŜǊǘ ŜƛƴŜ ŘŜǘŀƛƭƭƛŜǊǘŜ tǊǸŦǳƴƎ 
ǳƴŘ ǎŀŎƘƎŜǊŜŎƘǘŜ !ōǿŅƎǳƴƎΦ

ǎƛŜƘŜ ƻōŜƴ

9ǎ ƛǎǘ ŘƛŜ ǾƻǊŘǊƛƴƎƭƛŎƘŜ !ǳŦƎŀōŜ ŘŜǊ wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴǳƴƎ ŘŜƴ CƭŅŎƘŜƴōŜƛǘǊŀƎǎǿŜǊǘ ƴŀŎƘ 
²ƛƴŘ.D Ȋǳ ŜǊōƛƴƎŜƴΦ 5ƛŜ ¢ǊŅƎŜǊ ŘŜǊ .ŀǳƭŜƛǘǇƭŀƴǳƴƎ ƘŀōŜƴ Řŀǎ wŜŎƘǘ ǿŜƛǘŜǊŜ CƭŅŎƘŜƴ 
ŀǳǎȊǳǿŜƛǎŜƴ ǳƴŘ ǿǳǊŘŜƴ ƘƛŜǊȊǳ ŀǳŎƘ ŀǳǎŘǊǸŎƪƭƛŎƘ Ǿƻƴ ŘŜǊ [ŀƴŘŜǎǊŜƎƛŜǊǳƴƎ 
ŀǳŦƎŜŦƻǊŘŜǊǘΦ

5ƛŜ ƻōŜǊŜ ²ŀǎǎŜǊōŜƘǀǊŘŜ ǎǇǊƛŎƘǘ ǎƛŎƘ ƴŀŎƘŘǊǸŎƪƭƛŎƘ ƎŜƎŜƴ ŘƛŜ ½ǳƭŀǎǎǳƴƎ Ǿƻƴ 
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ƛƴ ŘŜǊ ²ŀǎǎŜǊǎŎƘǳǘȊȊƻƴŜ LL ŀǳǎΦ bǳǊ ǎƻ ƪŀƴƴ ǎƛŎƘŜǊƎŜǎǘŜƭƭǘ 
ǿŜǊŘŜƴΣ Řŀǎǎ ŘǳǊŎƘ ŘƛŜ 9ǊǊƛŎƘǘǳƴƎ Ǿƻƴ  ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ŘƛŜ 
¢ǊƛƴƪǿŀǎǎŜǊǾŜǊǎƻǊƎǳƴƎ ƴƛŎƘǘ ƎŜŦŅƘǊŘŜǘ ǿƛǊŘΦ  5ƛŜǎ ǘǊƛŦŦǘ ƛƴǎōŜǎƻƴŘŜǊŜ ŦǸǊ Řŀǎ ²{D 
ϥ9ǊōŀŎƘŜǊ {ǘŀŀǘǎŦƻǊǎǘϥ ȊǳΣ Řŀ ŘƛŜǎŜǎ ²{D ŘƻǊǘ ŘƛŜ DǊǳƴŘƭŀƎŜ ŦǸǊ ŘƛŜ 
¢ǊƛƴƪǿŀǎǎŜǊǾŜǊǎƻǊƎǳƴƎ ōƛƭŘŜǘΣ ŘƛŜ ŘƻǊǘ ŀƭǎ LƴǎŜƭƭǀǎǳƴƎ ŦǳƴƪǘƛƻƴƛŜǊǘΦ

ннл



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр
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Institution / 
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Datum Inhalt der Stellungnahme
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gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

нлоψм .ŀȅ²ŀ ǊΦŜΦ нрΦлоΦнлнр bŀǘǳǊǎŎƘǳǘȊ ǳƴŘ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊ
5ƛŜ {ǘǊŜƛŎƘǳƴƎ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜ ǿƛǊŘ ǳƴǘŜǊ ŀƴŘŜǊŜƳ Ƴƛǘ ŜƛƴŜƳ ƘƻƘŜƴ IŀōƛǘŀǘǇƻǘŜƴȊƛŀƭ ŦǸǊ 
ǿƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜǎŜƴǎƛōƭŜ CƭŜŘŜǊƳŀǳǎŀǊǘŜƴ ōŜƎǊǸƴŘŜǘΦ
ω 5ƛŜǎŜ 9ƛƴǎŎƘŅǘȊǳƴƎ ōŀǎƛŜǊǘ ŀǳŦ ŜƛƴŜǊ ŀƭƭƎŜƳŜƛƴŜƴ tƻǘŜƴȊƛŀƭōŜǿŜǊǘǳƴƎ ǳƴŘ ƴƛŎƘǘ ŀǳŦ 
ǎǘŀƴŘƻǊǘǎǇŜȊƛŦƛǎŎƘŜƴ 9ǊƘŜōǳƴƎŜƴΦ
ω LƳ DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎǎǾŜǊŦŀƘǊŜƴ ǿƛǊŘ Ŝƛƴ ǳƴŀōƘŅƴƎƛƎŜǎ CƭŜŘŜǊƳŀǳǎƎǳǘŀŎƘǘŜƴ ǾƻǊƎŜƭŜƎǘΣ ǎƻŘŀǎǎ ŜƛƴŜ 
ŘƛŦŦŜǊŜƴȊƛŜǊǘŜ .ŜǘǊŀŎƘǘǳƴƎ ŜǊǎǘ ŀǳŦ ŘƛŜǎŜǊ 9ōŜƴŜ ǎŀŎƘƎŜǊŜŎƘǘ ŜǊŦƻƭƎŜƴ ƪŀƴƴΦ
ω ¢ŜŎƘƴƛǎŎƘŜ aŀǖƴŀƘƳŜƴ ǿƛŜ ōŜŘŀǊŦǎƎŜǊŜŎƘǘŜ !ōǎŎƘŀƭǘǳƴƎŜƴ ǳƴŘ 5ŜǘŜƪǘƛƻƴǎǎȅǎǘŜƳŜ ƘŀōŜƴ ǎƛŎƘ 
ŀƭǎ ǿƛǊƪǎŀƳ ŜǊǿƛŜǎŜƴΣ ǳƳ ŘƛŜ .ŜŜƛƴǘǊŅŎƘǘƛƎǳƴƎ ƎŜǎŎƘǸǘȊǘŜǊ !ǊǘŜƴ Ȋǳ ƳƛƴƛƳƛŜǊŜƴΦ
²ƛǊǘǎŎƘŀŦǘƭƛŎƘŜ ǳƴŘ ƪƻƳƳǳƴŀƭŜ .ŜŘŜǳǘǳƴƎ
5ƛŜ {ǘǊŜƛŎƘǳƴƎ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜ Ƙŀǘ ŜǊƘŜōƭƛŎƘŜ ǿƛǊǘǎŎƘŀŦǘƭƛŎƘŜ !ǳǎǿƛǊƪǳƴƎŜƴ ŀǳŦ ŘƛŜ ōŜǘŜƛƭƛƎǘŜƴ 
DŜƳŜƛƴŘŜƴ ǳƴŘ ŘƛŜ ±ŜǊōŀƴŘǎƎŜƳŜƛƴŘŜΦ
ω 5ƛŜ CƭŅŎƘŜ ǿƛǊŘ ƛƴ YƻƻǇŜǊŀǘƛƻƴ Ƴƛǘ ŘŜƳ [ŀƴŘŜǎŦƻǊǎǘ ŜƴǘǿƛŎƪŜƭǘΦ
ω 9ƛƴ {ƻƭƛŘŀǊǇŀƪǘ ǎƛŎƘŜǊǘ ŘƛŜ ŦƛƴŀƴȊƛŜƭƭŜ .ŜǘŜƛƭƛƎǳƴƎ ŘŜǊ YƻƳƳǳƴŜƴ ǳƴŘ ƎŜǿŅƘǊƭŜƛǎǘŜǘ ŜƛƴŜ ǊŜƎƛƻƴŀƭŜ 
²ŜǊǘǎŎƘǀǇŦǳƴƎΦ
ω 9ƛƴŜ ǾƻƭƭǎǘŅƴŘƛƎŜ {ǘǊŜƛŎƘǳƴƎ ƻƘƴŜ ŘŜǘŀƛƭƭƛŜǊǘŜ tǊǸŦǳƴƎ ƴƛƳƳǘ ŘŜƴ DŜƳŜƛƴŘŜƴ ŘƛŜ aǀƎƭƛŎƘƪŜƛǘΣ 
ŀƪǘƛǾ ŀƴ ŘŜǊ 9ƴŜǊƎƛŜǿŜƴŘŜ ƳƛǘȊǳǿƛǊƪŜƴΦ

9ǎ ƭƛŜƎǘ ōƛǎƘŜǊ ƪŜƛƴ DǳǘŀŎƘǘŜƴ ǾƻǊΣ Řŀǎ ōƛǎƘŜǊ ŘƛŜ !ƴƴŀƘƳŜƴ ŘŜǎ CŀŎƘōŜƛǘǊŀƎǎ 
ǿƛŘŜǊƭŜƎǘΦ

9ǎ ƘŀƴŘŜƭ ǎƛŎƘ ƴƛŎƘǘ ǳƳ ŀōǿŅƎǳƴƎǎǊŜƭŜǾŀƴǘŜ !ǎǇŜƪǘŜΣ ȊǳƳŀƭ ŘƛŜ DŜƳŜƛƴŘŜƴ ǎŜƭōǎǘ 
ƛƳ wŀƘƳŜƴ ƛƘǊŜǊ .ŀǳƭŜƛǘǇƭŀƴǳƴƎ ŀƪǘƛǾ ǿŜǊŘŜƴ ƪǀƴƴŜƴΦ

нлоψм .ŀȅ²ŀ ǊΦŜΦ нрΦлоΦнлнр CŀȊƛǘΥ
5ƛŜ ǇŀǳǎŎƘŀƭŜ {ǘǊŜƛŎƘǳƴƎ ŘŜǊ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ нф ŀƭǎ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ ƛǎǘ ƴƛŎƘǘ ƎŜǊŜŎƘǘŦŜǊǘƛƎǘΦ ±ƛŜƭƳŜƘǊ 
ǎƻƭƭǘŜ ŜƛƴŜ ŘƛŦŦŜǊŜƴȊƛŜǊǘŜ tǊǸŦǳƴƎ ŜǊŦƻƭƎŜƴΣ ǳƳ ŜƛƴŜ ǎŀŎƘƎŜǊŜŎƘǘŜ !ōǿŅƎǳƴƎ ȊǿƛǎŎƘŜƴ 
{ŎƘǳǘȊƛƴǘŜǊŜǎǎŜƴ ǳƴŘ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ Ȋǳ ŜǊƳǀƎƭƛŎƘŜƴΦ
²ƛǊ ǊŜƎŜƴ ŀƴΥ
ω 5ƛŜ 9ƛƴōŜȊƛŜƘǳƴƎ ŘŜǎ ǀǎǘƭƛŎƘŜƴ wŀƴŘǎǘǊŜƛŦŜƴǎ ŘŜǊ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ нф ƛƴ ŘƛŜ 
±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘǎŀǳǎǿŜƛǎǳƴƎΣ Řŀ ŘƛŜ ŘƻǊǘ ƎŜƭǘŜƴŘŜƴ IǀƘŜƴōŜƎǊŜƴȊǳƴƎŜƴ ŜƛƴŜ bǳǘȊǳƴƎ ƴƛŎƘǘ 
ƎǊǳƴŘǎŅǘȊƭƛŎƘ ŀǳǎǎŎƘƭƛŜǖŜƴΦ
ω 9ƛƴŜ ŘƛŦŦŜǊŜƴȊƛŜǊǘŜ tǊǸŦǳƴƎ ŘŜǊ DǊǳƴŘǿŀǎǎŜǊǎŎƘǳǘȊŀƴŦƻǊŘŜǊǳƴƎŜƴ ƛƴ ²ŀǎǎŜǊǎŎƘǳǘȊȊƻƴŜ LLΣ ŀƴǎǘŀǘǘ 
ŜƛƴŜǎ ǇŀǳǎŎƘŀƭŜƴ !ǳǎǎŎƘƭǳǎǎ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜΦ
ω 5ƛŜ .ŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎǳƴƎ Ǿƻƴ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊƳŀǖƴŀƘƳŜƴ ƛƳ ǿŜƛǘŜǊŜƴ DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎǎǾŜǊŦŀƘǊŜƴΣ ŀƴǎǘŀǘǘ 
ŘƛŜ CƭŅŎƘŜ ŀǳŦ .ŀǎƛǎ ŀƭƭƎŜƳŜƛƴŜǊ !ƴƴŀƘƳŜƴ ŀǳǎȊǳǎŎƘƭƛŜǖŜƴΦ
ω 5ƛŜ {ƛŎƘŜǊǳƴƎ ŘŜǊ ǿƛǊǘǎŎƘŀŦǘƭƛŎƘŜƴ ǳƴŘ ƪƻƳƳǳƴŀƭŜƴ LƴǘŜǊŜǎǎŜƴΣ ǳƳ ŘŜƴ DŜƳŜƛƴŘŜƴ ŜƛƴŜ ŦŀƛǊŜ 
.ŜǘŜƛƭƛƎǳƴƎ ŀƴ ŘŜǊ 9ƴŜǊƎƛŜǿŜƴŘŜ Ȋǳ ŜǊƳǀƎƭƛŎƘŜƴΦ
5ƛŜ CƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ŘŜǎ wŜƎƛƻƴŀƭŜƴ wŀǳƳƻǊŘƴǳƴƎǎǇƭŀƴǎ ǎƻƭƭǘŜ ŜƛƴŜ ŘƛŦŦŜǊŜƴȊƛŜǊǘŜ .ŜǿŜǊǘǳƴƎ 
ȊǳƭŀǎǎŜƴΣ ŀƴǎǘŀǘǘ ŘǳǊŎƘ ǇŀǳǎŎƘŀƭŜ !ǳǎǎŎƘƭǳǎǎƪǊƛǘŜǊƛŜƴ ŘƛŜ bǳǘȊǳƴƎ ƎŜŜƛƎƴŜǘŜǊ CƭŅŎƘŜƴ Ȋǳ 
ǾŜǊƘƛƴŘŜǊƴΦ

ǎƛŜƘŜ ƻōŜƴ

ннм



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр
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нлп с 
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜǳƴǘŜǊƴŜƘƳŜ
ƴ

нлΦлоΦнлнр Ƴƛǘ ŘƛŜǎŜƳ {ŎƘǊŜƛōŜƴ ƴŜƘƳŜƴ ǿƛǊ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ mŦŦŜƴǘƭƛŎƘƪŜƛǘǎōŜǘŜƛƭƛƎǳƴƎ ȊǳǊ ƻΦ ƎΦ 
¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ŘŜǎ wŜƎƛƻƴŀƭŜƴ wŀǳƳƻǊŘƴǳƴƎǎǇƭŀƴǎ {ǘŜƭƭǳƴƎΦ
LƳ ±ŜǊƎƭŜƛŎƘ ȊǳǊ ŜǊǎǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ǎƻƭƭ Řŀǎ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ bǊΦ рр IƻǇǇǎǘŅŘǘŜƴπ
²ŜƛŜǊǎōŀŎƘ κ DƛƳōǿŜƛƭŜǊκ [ŜƛǘȊǿŜƛƭŜǊ ǿŜƎŜƴ IƻƘŜƴōŜǎŎƘǊŀƴƪǳƴƎŜƴ ŘǳǊŎƘ ŘŜƴ CƭǳƎǾŜǊƪŜƘǊ 
ŜƴǘŦŀƭƭŜƴΦ
LƳ ²ƛƴŘǇŀǊƪ IƻǇǇǎǘŅŘǘŜƴπ²ŜƛŜǊǎōŀŎƘ κ DƛƳōǿŜƛƭŜǊκ [ŜƛǘȊǿŜƛƭŜǊ ōŜǘǊŜƛōŜƴ ǿƛǊ ōȊǿΦ ǳƴǎŜǊŜ 
¢ƻŎƘǘŜǊƎŜǎŜƭƭǎŎƘŀŦǘŜƴ ǎŜƛǘ ǸōŜǊ нл WŀƘǊŜƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ό²9!ύΦ 9ƛƴƛƎŜ ŘƛŜǎŜǊ ²9! ǎƻƭƭŜƴ ƛƴ 
YǸǊȊŜ ǊŜǇƻǿŜǊǘ ǿŜǊŘŜƴΦ .Ŝƛ ŀƭƭŜƴ ²9! ƘŀōŜƴ ǿƛǊ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎǎŀƴǘǊŅƎŜ DŜǎǇǊŅŎƘŜ 
Ƴƛǘ ŘŜƳ [ŀƴŘŜǎōŜǘǊƛŜō aƻōƛƭƛǘŅǘΣ CŀŎƘƎǊǳǇǇŜ [ǳŦǘǾŜǊƪŜƘǊ ƎŜŦǸƘǊǘ ǳƴŘ ŘŜǊŜƴ 9ƛƴǾŜǊƴŜƘƳŜƴ ȊǳǊ 
9ǊǊƛŎƘǘǳƴƎ ŘŜǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ŜǊƘŀƭǘŜƴΦ ½ǳǊ tƭŀǘȊǊǳƴŘŜ IƻǇǇǎǘŅŘǘŜƴπ²ŜƛŜǊǎōŀŎƘ ƛǎǘ ŘŜƳƴŀŎƘ 
ƛƳ .ŜǊŜƛŎƘ ŘŜǎ DŜƎŜƴŀƴŦƭǳƎǎ Ŝƛƴ !ōǎǘŀƴŘ Ǿƻƴ плл Ƴ ŜƛƴȊǳƘŀƭǘŜƴΦ .Ŝƛ ²ŀƘǊǳƴƎ ŘƛŜǎŜǎ !ōǎǘŀƴŘǎ Ƙŀǘ 
ŘŜǊ [.a ƪŜƛƴŜ 9ƛƴǿŅƴŘŜ ƎŜƎŜƴ ²ƛƴŘƪǊŀŦǘǇƭŀƴǳƴƎŜƴ ƛƳ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ IƻǇǇǎǘŅŘǘŜƴπ²ŜƛŜǊǎōŀŎƘ κ 
DƛƳōǿŜƛƭŜǊκ [ŜƛǘȊǿŜƛƭŜǊΦ Lƴ ŜƛƴŜƳ ¢Ŝƛƭ ŘŜǎ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘǎ ōŜǎǘŜƘǘ ŀǳǖŜǊŘŜƳ ǎǘǊƛƪǘŜǎ CƭǳƎǾŜǊōƻǘ 
ŘǳǊŎƘ ŘŜƴ ƳƛƭƛǘŅǊƛǎŎƘŜƴ {ƛŎƘŜǊƘŜƛǘǎōŜǊŜƛŎƘ ŘŜǎ ¦{πCƭǳƎǇƭŀǘȊŜǎ .ŀǳƳƘƻƭŘŜǊΦ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ 
ŘǸǊŦŜƴ ƘƛŜǊ ƧŜŘƻŎƘ ŜǊǊƛŎƘǘŜǘ ǿŜǊŘŜƴΦ
5ŀǎǎ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜ ƪƻƳǇƭŜǘǘ ŀǳǎƎŜǎŎƘƭƻǎǎŜƴ ǿƛǊŘΣ ƛǎǘ ŘŀƘŜǊ ƴƛŎƘǘ ƘƛƴƴŜƘƳōŀǊΦ ²ƛǊ ŦƻǊŘŜǊƴ ŘŀƘŜǊΣ Řŀǎǎ 
ŘƛŜ CƭŅŎƘŜ ƛƳ wŜƎƛƻƴŀƭŜƴ wŀǳƳƻǊŘƴǳƴƎǎǇƭŀƴ ŀƭǎ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ ŜǊƘŀƭǘŜƴ ōƭŜƛōǘ ǳƴŘ ǾŜǊǿŜƛǎŜƴ ŘŀȊǳ 
ŀǳŎƘ ŀǳŦ Řŀǎ ǸōŜǊǊŀƎŜƴŘŜ ǀŦŦŜƴǘƭƛŎƘŜ LƴǘŜǊŜǎǎŜ ǳƴŘ ŘƛŜ ōŜǎƻƴŘŜǊŜ .ŜŘŜǳǘǳƴƎ ŘŜǊ 9ƳŜǳŜǊōŀǊŜƴ 
9ƴŜǊƎƛŜƴΣ ŘƛŜ ƪǸǊȊƭƛŎƘ ƛƴ Ϡн ŘŜǎ 9ƳŜǳŜǊōŀǊŜπ9ƴŜǊƎƛŜƴπDŜǎŜǘȊŜǎ ό99D нлноύ ƎŜǎŜǘȊƭƛŎƘ 
ŦŜǎǘƎŜǎŎƘǊƛŜōŜƴ ǿǳǊŘŜΦ

рр

5ŜǊ [.a [ǳŦǘǾŜǊƪŜƘǊ ŅǳǖŜǊǘ ƛƴ ǎŜƛƴŜǊ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ǘŜƛƭǿŜƛǎŜ ŜǊƘŜōƭƛŎƘŜ .ŜŘŜƴƪŜƴ 
ōȊƎƭΦ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜ ррΦ {ƛŜ ǾŜǊǿŜƛǎŜƴ ŘŀǊŀǳŦΣ Řŀǎǎ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜ ƛƴ ǳƴƳƛǘǘŜƭōŀǊŜǊ bŅƘŜ ŘŜǊ 
tƭŀǘȊǊǳƴŘŜ Ǿƻƴ IƻǇǇǎǘŅŘǘŜƴπ²ŜƛŜǊǎōŀŎƘ όǘŜƛƭǿŜƛǎŜ ƴǳǊ ƛƴ ŎŀΦ ннл Ƴ 9ƴǘŦŜǊƴǳƴƎύ 
ŘŀǊǸōŜǊ Ƙƛƴŀǳǎ ƛƴƴŜǊƘŀƭō ŘŜǊ IƛƴŘŜǊƴƛǎōŜƎǊŜƴȊǳƴƎǎŦƭŅŎƘŜƴ ƭƛŜƎǘΦ 5ŜǊ CƭǳƎōŜǘǊƛŜō ŀƳ 
CƭǳƎǇƭŀǘȊ IƻǇǇǎǘŅŘǘŜƴπ²ŜƛŜǊǎōŀŎƘ ǿŅǊŜ ƳŀǎǎƛǾ ōŜǘǊƻŦŦŜƴΦ ϦtǊƻōƭŜƳŀǘƛǎŎƘ ƛǎǘ ŘƛŜǎŜǎ 
DŜōƛŜǘ ŀƭƭŜƛƴŜ ŀǳŦƎǊǳƴŘ ŘŜǊ ¢ŀǘǎŀŎƘŜΣ Řŀǎǎ ŘŜǊ CƭǳƎǇƭŀǘȊ ƛƳ ¢ŀƭ ƭƛŜƎǘΣ ŘƛŜ tƭŀǘȊǊǳƴŘŜ 
ƛƴ ƴǳǊ ƛƴ нΦмлл Ŧǘ όспл Ƴ a{[ύΣ ŘƛŜ ŘƻǊǘƛƎŜ DŜƭŅƴŘŜƘǀƘŜ ōŜǊŜƛǘǎ ȊǿƛǎŎƘŜƴ пул Ƴ ǳƴŘ 
рнл Ƴ a{[Φ {ƻƭƭǘŜƴ ƛƴ ŘƛŜǎŜƳ DŜōƛŜǘ ƎǊǀǖŜǊŜ ²9! όƳƛǘ ƘŜǳǘȊǳǘŀƎŜ ǸōƭƛŎƘŜƴ IǀƘŜƴ 
Ǿƻƴ ŎŀΦ нрл Ƴ ǸōŜǊ DǊǳƴŘύ ŜǊǊƛŎƘǘŜǘ ǿŜǊŘŜƴΣ ƳǸǎǎǘŜ ŘŜǊ ŀƴŦƭƛŜƎŜƴŘŜ tƛƭƻǘ ǉǳŀǎƛ ŀǳŦ 
IǀƘŜ ŘŜǊ ŘǊŜƘŜƴŘŜƴ wƻǘƻǊōƭŅǘǘŜǊ ŘŜƴ CƭǳƎǇƭŀǘȊ ŀƴŦƭƛŜƎŜƴΦ IƛŜǊ ǎŜƘŜƴ ǿƛǊ ŜƛƴŜ 
ŜǊƘŜōƭƛŎƘŜ DŜŦŅƘǊŘǳƴƎΣ ǿŜƛƭ ƴƻǘǿŜƴŘƛƎŜ {ƛŎƘŜǊƘŜƛǘǎŀōǎǘŅƴŘŜ ƴƛŎƘǘ ŜƛƴƎŜƘŀƭǘŜƴ 
ǿŜǊŘŜƴ ƪǀƴƴŜƴΣ ǳƴŘ ŘǳǊŎƘ ŘƛŜ ±ŜǊǿƛǊōŜƭǳƴƎŜƴ ŘŜǊ ²9! όƛƴǎōŜǎƻƴŘŜǊŜ ōŜƛ 
{ǸŘǿƛƴŘύΦ .ŜǊŜƛǘǎ ƧŜǘȊǘ ǎƛƴŘ ŘƛŜ ōŜǎǘŜƘŜƴŘŜƴ όƪƭŜƛƴŜǊŜƴύ ²9! ƛƴ ŘƛŜǎŜƳ DŜōƛŜǘ ƴƛŎƘǘ 
ǳƴƪǊƛǘƛǎŎƘΦϦ 9ƛƴ wŜǇƻǿŜǊƛƴƎ ƻƘƴŜ IǀƘŜƴōŜǎŎƘǊŅƴƪǳƴƎ ŜǊǎŎƘŜƛƴǘ ǳƴǊŜŀƭƛǎǘƛǎŎƘΦ 5ƛŜ 
CƭŅŎƘŜ ƛǎǘ ŘŜǎƘŀƭō ŜƴǘŦŀƭƭŜƴΦ

ннн
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нлп с 
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜǳƴǘŜǊƴŜƘƳŜ
ƴ

нлΦлоΦнлнр 5ŀǎ h±D DǊŜƛŦǎǿŀƭŘ όлтΦлнΦнлно τ р Y мтмκнн h±Dύ Ƙŀǘ ƘƛŜǊȊǳ ǿƛŜ ŦƻƭƎǘ ŜƴǘǎŎƘƛŜŘŜƴΥ !ƭǎ CƻƭƎŜ ŘŜǊ 
ƎŜǎŜǘȊƎŜōŜǊƛǎŎƘŜƴ ²ŜǊǘǳƴƎ ȊǳƳ ǸōŜǊǊŀƎŜƴŘŜƴ ǀŦŦŜƴǘƭƛŎƘŜƴ LƴǘŜǊŜǎǎŜ ǳƴŘ ŘŜǊ ǀŦŦŜƴǘƭƛŎƘŜƴ 
{ƛŎƘŜǊƘŜƛǘ ǎŜƛŜƴ ŘƛŜ ŜǊƴŜǳŜǊōŀǊŜƴ 9ƴŜǊƎƛŜƴ ōŜƛ ōŜƘǀǊŘƭƛŎƘŜƴ !ōǿŅƎǳƴƎǎŜƴǘǎŎƘŜƛŘǳƴƎŜƴ Ƴƛǘ ŜƛƴŜƳ 
ōŜǎƻƴŘŜǊǎ ƘƻƘŜƴ DŜǿƛŎƘǘ ƛƴ ŘƛŜ !ōǿŅƎǳƴƎ ŜƛƴȊǳǎǘŜƭƭŜƴΣ ǎƻ Řŀǎ DŜǊƛŎƘǘ ǳƴŘ ŀǳŎƘ ōŜǊŜƛǘǎ ŘƛŜ 
DŜǎŜǘȊŜǎōŜƎǊǸƴŘǳƴƎ Ȋǳ Ϡ н 99D нлноΦ IƛŜǊŘǳǊŎƘ ǎŜƛ Řŀǎ DŜǿƛŎƘǘ ŘŜǊ 9ǊƴŜǳŜǊōŀǊŜƴ ǾƻƳ 
DŜǎŜǘȊƎŜōŜǊ ǉǳŀǎƛ ΣΣǾƻǊŜƛƴƎŜǎǘŜƭƭǘϝ ǳƴŘ ŘƛŜ DŜǿƛŎƘǘǳƴƎ ŘŀƳƛǘ ƴƛŎƘǘ ƳŜƘǊ ŀƭƭŜƛƴ ŘŜƴ .ŜƘǀǊŘŜƴ ƛƳ 
±ƻƭƭȊǳƎ ǸōŜǊƭŀǎǎŜƴΦ 5ƛŜǎ ƎŜƭǘŜ ŀǳŎƘ ōŜƛ [ŀƴŘŜǎǊŜŎƘǘ ǿƛŜ ŘŜƳ 5ŜƴƪƳŀƭǎŎƘǳǘȊǊŜŎƘǘ ǳƴŘ ǎŜƛ ōŜƛ ŀƭƭŜƴ 
ōŜƘǀǊŘƭƛŎƘŜƴ !ōǿŅƎǳƴƎǎŜƴǘǎŎƘŜƛŘǳƴƎŜƴ ǎǘǊƛƪǘ Ȋǳ ōŜŀŎƘǘŜƴΦ
LƳ 9ǊƎŜōƴƛǎ ŦƻƭƎŜ ŘŀǊŀǳǎ Ŝƛƴ ϦǊŜƎŜƭƳŅǖƛƎŜǎ «ōŜǊƎŜǿƛŎƘǘ ŘŜǊ 9ǊƴŜǳŜǊōŀǊŜƴ 9ƴŜǊƎƛŜƴϦΣ Řŀǎ ƴǳǊ ƛƴ 
ŀǘȅǇƛǎŎƘŜƴ !ǳǎƴŀƘƳŜŦŅƭƭŜƴ ǸōŜǊǿǳƴŘŜƴ ǿŜǊŘŜƴ ƪŀƴƴΦ 5ƛŜǎ ƎŜƭǘŜ ŦǸǊ ƧŜŘŜ ŜƛƴȊŜƭƴŜ !ƴƭŀƎŜΣ Řŀ ŘŜƳ 
YƭƛƳŀǿŀƴŘŜƭ ƴǳǊ ŘǳǊŎƘ ǾƛŜƭŜΣ ŦǸǊ ǎƛŎƘ ƎŜƴƻƳƳŜƴ ƻŦǘ ƪƭŜƛƴŜ .ŜƎǊŜƴȊǳƴƎǎƳŀǖƴŀƘƳŜƴ ōŜƎŜƎƴŜǘ 
ǿŜǊŘŜƴ ƪŀƴƴ όǾƎƭΦ .±ŜǊŦDΣ .ŜǎŎƘƭΦ ǾΦ ноΦлоΦнлнн τ м .Ǿw ммутκмтΣ ƧǳǊƛǎ wƴΦ млпΣ мпн ŦŦΦύΦ 9ǎ ƪƻƳƳŜ 
ŦǸǊ ŘŜƴ ƴƻǘǿŜƴŘƛƎŜƴ !ǳǎōŀǳ ŘŜǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ŀǳŦ ƧŜŘŜ ŜƛƴȊŜƭƴŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜ ŀƴΣ ǎƻ Řŀǎ h±D 
DǊŜƛŦǎǿŀƭŘΦ
5ǳǊŎƘ ŜƛƴŜƴ !ǳǎǎŎƘƭǳǎǎ ŘŜǎ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘǎ ǿŅǊŜ Ŝƛƴ ǿŜƛǘŜǊŜǊ ½ǳōŀǳ Ǿƻƴ ²9! ǳƴŘ ǾƻǊ ŀƭƭŜƳ Ŝƛƴ 
wŜǇƻǿŜǊƛƴƎ ŘŜǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ƴƛŎƘǘ ƳǀƎƭƛŎƘ ǳƴŘ Ŝƛƴ 9ǊǊŜƛŎƘŜƴ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴōŜƛǘǊŀƎǎǿŜǊǘŜ ŘŜǎ 
[ŀƴŘŜǎ wƘŜƛƴƭŀƴŘπtŦŀƭȊ ǿƛǊŘ ŜǊǎŎƘǿŜǊǘΦ
±ƻǊ ŀƭƭŜƳ ƘƛƴǎƛŎƘǘƭƛŎƘ ŘŜǎ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊŜǎ ǎƻƭƭǘŜ ŜƛƴŜ CƭŅŎƘŜΣ ōŜƛ ŘŜǊ Ŝƛƴ wŜǇƻǿŜǊƛƴƎ ƳǀƎƭƛŎƘ ƛǎǘΣ 
ƎŜƎŜƴǸōŜǊ ŘŜǊ bŜǳŀǳǎǿŜƛǎǳƴƎ Ǿƻƴ CƭŅŎƘŜƴ ōŜǾƻǊȊǳƎǘ ǿŜǊŘŜƴΦ 5ŀǎ ǎƛŜƘǘ ŀǳŎƘ ŘŜǊ .¦b5 ǎƻΣ ŘŜǊ ƛƴ 
ǎŜƛƴŜǊ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ .ŜǘŜƛƭƛƎǳƴƎ ŀƴ ŘŜǊ ¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ŘŜǎ wŜƎƛƻƴŀƭŜƴ 
wŀǳƳƻǊŘƴǳƴƎǎǇƭŀƴǎ ŘƛŜ !ǳŦƴŀƘƳŜ ŘŜǎ DŜōƛŜǘǎ ŀǳǎŘǊǸŎƪƭƛŎƘ ōŜŦǸǊǿƻǊǘŜǘΦ

рр

5ƛŜ wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴǳƴƎ Ƙŀǘ ŘŜƴ !ǳŦǘǊŀƎ ŘŜƴ CƭŅŎƘŜƴōŜƛǘǊŀƎǎǿŜǊǘ Ȋǳ ŜǊŦǸƭƭŜƴ όȊǳƴŅŎƘǎǘ 
мΣт҈ύΦ CƭŅŎƘŜƴ Ƴƛǘ IǀƘŜƴōŜǎŎƘǊŅƴƪǳƴƎ ƪǀƴƴŜƴ ƘƛŜǊŀǳŦ ƴƛŎƘǘ ŀƴƎŜǊŜŎƘƴŜǘ ǿŜǊŘŜƴΦ 
9ǎ ōƭŜƛōǘ ŘŜǊ ±ŜǊōŀƴŘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ ǳƴōŜƴƻƳƳŜƴ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ .ŀǳƭŜƛǘǇƭŀƴǳƴƎ ŘƛŜ 
aǀƎƭƛŎƘƪŜƛǘ ŜƛƴŜǊ .ŀǳŦƭŅŎƘŜ Ƴƛǘ IǀƘŜƴōŜǎŎƘǊŅƴƪǳƴƎ Ȋǳ ǇǊǸŦŜƴΦ
Lƴ ŘŜǊ wŜƎƛƻƴ wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπbŀƘŜ Ǝƛōǘ Ŝǎ ŜƛƴŜ ±ƛŜƭȊŀƘƭ ŀƴ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜƴ ŦǸǊ ŘƛŜ 
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜΦ 5ƛŜ tƭŀƴǳƴƎǎƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘ Ƙŀǘ ŘŜƴ !ǳŦǘǊŀƎ ŀǳǎ ŘƛŜǎŜǊ YǳƭƛǎǎŜ ƳǀƎƭƛŎƘǎǘ 
ƎŜŜƛƎƴŜǘŜ CƭŅŎƘŜƴ ŀƭǎ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜ ŀǳǎȊǳǿŜƛǎŜƴ ǳƴŘ ŘŀƳƛǘ ŜƛƴŜƴ ƎŜǎŜǘȊƭƛŎƘ 
ǾƻǊƎŜƎŜōŜƴŜƴ CƭŅŎƘŜƴōŜƛǘǊŀƎǎǿŜǊǘ Ȋǳ ŜǊǊŜƛŎƘŜƴΦ 9ƛƴŜ CƭŅŎƘŜΣ ŘƛŜ ŀǳŦƎǊǳƴŘ ǎǘŀǊƪŜǊ 
wŜǎǘǊƛƪǘƛƻƴŜƴ ǳƴŘ ƴŜƎŀǘƛǾŜǊ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ ŘŜǊ ȊǳǎǘŅƴŘƛƎŜƴ CŀŎƘōŜƘǀǊŘŜƴΣ ŜƛƴŜ 
½ǳƭŅǎǎƛƎƪŜƛǘ ŦǸǊ ŘƛŜ ƘŜǳǘŜ ƎŅƴƎƛƎŜƴ !ƴƭŀƎŜƴƘǀƘŜƴ ƛƳ wŜƎŜƭŦŀƭƭ ƴƛŎƘǘ ŜǊǿŀǊǘŜƴ ƭŅǎǎǘΣ 
ŜǊǎŎƘŜƛƴǘ ǿŜƴƛƎŜǊ ƎŜŜƛƎƴŜǘ ŀƭǎ ǊŜǎǘƛƪǘƛƻƴǎŦǊŜƛŜ !ƭǘŜǊƴŀǘƛǾŦƭŅŎƘŜƴΦ 

нлп с 
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜǳƴǘŜǊƴŜƘƳŜ
ƴ

нлΦлоΦнлнр 5ŀǎ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ bǊΦ ом ōƭŜƛōǘ ƛƴ ŘŜǊ CƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ǘǊƻǘȊ «ōŜǊƭŀƎŜǊǳƴƎ Ƴƛǘ 
ŘŜǊ ²{Dπ{ŎƘǳǘȊȊƻƴŜ LL ǳƴǾŜǊŅƴŘŜǊǘΣ Řŀ Ŝǎ ǎƛŎƘ ǳƳ ŜƛƴŜ .ŜǎǘŀƴŘǎŦƭŅŎƘŜ ƘŀƴŘŜƭǘΦ .ŜƛƳ ²ƛƴŘǇŀǊƪ 
IƻǇǇǎǘŅŘǘŜƴπ²ŜƛŜǊǎōŀŎƘκ[ŜƛǘȊǿŜƛƭŜǊ ƘŀƴŘŜƭǘ Ŝǎ ǎƛŎƘ ŜōŜƴǎƻ ǳƳ ŜƛƴŜ .ŜǎǘŀƴŘǎŦƭŅŎƘŜΣ ŘŀƘŜǊ ƛǎǘ ŀǳŎƘ 
ƘƛŜǊ ŘƛŜ DŜōƛŜǘǎƪǳƭƛǎǎŜ ǳƴǾŜǊŅƴŘŜǊǘ Ȋǳ ǸōŜǊƴŜƘƳŜƴΦ DŜƎŜƴǸōŜǊ ŘŜǊ ƭŜǘȊǘŜƴ CƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ŘŜǎ 
wŜƎƛƻƴŀƭŜƴ wŀǳƳƻǊŘƴǳƴƎǎǇƭŀƴǎ ōŜǎǘŜƘŜƴ ŦǸǊ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜ ƪŜƛƴŜ ƎŜŅƴŘŜǊǘŜƴ ¢ŀǘǎŀŎƘŜƴΦ 9ǎ ƛǎǘ ŘŀƘŜǊ 
ƴƛŎƘǘ ƎŜǊŜŎƘǘŦŜǊǘƛƎǘΣ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜ ǇŀǳǎŎƘŀƭ ŀǳǎȊǳǎŎƘƭƛŜǖŜƴΦ

ом

рр

5ƛŜ CŀƭƭƪƻƴǎǘŜƭƭŀǘƛƻƴŜƴ ǎƛƴŘ ƴƛŎƘǘ ǾŜǊƎƭŜƛŎƘōŀǊΣ ŘŜƴƴ ŜƛƴŜ [ŀƎŜ ƛƴ ŘŜǊ ²{Dπ
{ŎƘǳǘȊȊƻƴŜ LL ōŜŘƛƴƎǘ ƪŜƛƴŜ IǀƘŜƴōŜǎŎƘǊŅƴƪǳƴƎ ǳƴŘ ƛǎǘ ŘŀƘŜǊ ŀǳŦ ŘŜƴ 
CƭŅŎƘŜƴōŜƛǘǊŀƎǎǿŜǊǘ ŀƴǊŜŎƘŜƴōŀǊ
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нлр D!L! нпΦлоΦнлнр ŘƛŜ wŜƎƛƻƴŀƭǾŜǊǘǊŜǘǳƴƎ ŘŜǊ tƭŀƴǳƴƎǎƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘ wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπbŀƘŜ Ƙŀǘ ŘǳǊŎƘ .ŜǎŎƘƭǳǎǎ ǾƻƳ нсΦ 
bƻǾŜƳōŜǊ нлнп ŘŜƴ 9ƴǘǿǳǊŦ ȊǳǊ ǾƛŜǊǘŜƴ ¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ŘŜǎ wŜƎƛƻƴŀƭŜƴ wŀǳƳƻǊŘƴǳƴƎǎǇƭŀƴǎ 
wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπbŀƘŜ ŦǸǊ Řŀǎ ŜǊƴŜǳǘŜ !ƴƘǀǊǳƴƎǎǾŜǊŦŀƘǊŜƴ ǳƴŘ ŘƛŜ ŜǊƴŜǳǘŜ .ŜǘŜƛƭƛƎǳƴƎ ŘŜǊ 
mŦŦŜƴǘƭƛŎƘƪŜƛǘ ƎŜƳΦ Ϡ ф !ōǎΦ о wŀǳƳƻǊŘƴǳƴƎǎƎŜǎŜǘȊ όwhDύ ƛΦ±ΦƳΦ Ϡ с !ōǎΦ п {ŀǘȊ р ǳƴŘ Ϡ мл 
[ŀƴŘŜǎǇƭŀƴǳƴƎǎƎŜǎŜǘȊ ό[tƭDύ ŦǊŜƛƎŜƎŜōŜƴΦ 5ƛŜ ŜǊƴŜǳǘŜ hŦŦŜƴƭŀƎŜ ǿƛǊŘ ŀǳŦ ŘǊŜƛ ²ƻŎƘŜƴ ƎŜƳΦ Ϡ ф 
!ōǎΦ о whD ǾŜǊƪǸǊȊǘΦ
DŜƳŅǖ Ϡ с !ōǎΦ п ŘŜǎ [ŀƴŘŜǎǇƭŀƴǳƴƎǎƎŜǎŜǘȊŜǎ ό[tƭDύ ǿƛǊŘ ŘŜǊ tƭŀƴŜƴǘǿǳǊŦ ǾƻƳ муΦ CŜōǊǳŀǊ ōƛǎ 
ŜƛƴǎŎƘƭƛŜǖƭƛŎƘ ммΦ aŅǊȊ нлнр ǀŦŦŜƴǘƭƛŎƘ ŀǳǎƎŜƭŜƎǘΦ
!ƴǊŜƎǳƴƎŜƴ ǳƴŘ IƛƴǿŜƛǎŜ ƪǀƴƴŜƴ ōƛǎ Ȋǳ ȊǿŜƛ ²ƻŎƘŜƴ ƴŀŎƘ !ōƭŀǳŦ ŘŜǊ !ǳǎƭŜƎǳƴƎǎŦǊƛǎǘ όōƛǎ 
ŜƛƴǎŎƘƭƛŜǖƭƛŎƘ нрΦ aŅǊȊ нлнрύ ǎŎƘǊƛŦǘƭƛŎƘ ƻŘŜǊ ŜƭŜƪǘǊƻƴƛǎŎƘ ƎŜƎŜƴǸōŜǊ ŘŜǊ tƭŀƴǳƴƎǎƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘ 
wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴ bŀƘŜ ǾƻǊƎŜōǊŀŎƘǘ ǿŜǊŘŜƴΦ
5ƛŜ CƛǊƳŀ D!L! ƳōI ƳǀŎƘǘŜ ȊǳƳ tƭŀƴŜƴǘǿǳǊŦ ǿƛŜ ŦƻƭƎǘ {ǘŜƭƭǳƴƎ ƴŜƘƳŜƴ ǳƴŘ ōƛǘǘŜǘ ǳƳ ŘƛŜ 
!ǳŦƴŀƘƳŜ ŘŜǊ ƴŀŎƘŦƻƭƎŜƴŘ ōŜǎŎƘǊƛŜōŜƴŜƴ CƭŅŎƘŜƴ ƛƴ ŘƛŜ ǾƛŜǊǘŜ ¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ŘŜǎ 
wŀǳƳƻǊŘƴǳƴƎǎǇƭŀƴǎ нлмп ŘŜǊ tƭŀƴǳƴƎǎƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘ wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπbŀƘŜΦ

YŜƴƴǘƴƛǎƴŀƘƳŜΦ

нлр D!L! нпΦлоΦнлнрCƭŅŎƘŜ bǊΦ рŀ
¦ƴŘŜƴƘŜƛƳ κ .ŜŎƘǘƻƭǎƘŜƛƳ
5ƛŜ CƭŅŎƘŜ bǊΦ рŀ ¦ƴŘŜƴƘŜƛƳ κ .ŜŎƘǘƻƭǎƘŜƛƳ ǿǳǊŘŜ ƛƳ {ǸŘƻǎǘŜƴ ŀǳŦ ²ǳƴǎŎƘ ŘŜǊ ¦b. ǾŜǊƪƭŜƛƴŜǊǘΦ 
CǸǊ ŘƛŜ ǳǊǎǇǊǸƴƎƭƛŎƘ CƭŅŎƘŜ bǊΦ рŀ όǎΦ ƛƴ ŘŜǊ !ōōƛƭŘǳƴƎ ƭƛƴƪǎύ ŀǳŦ ŘŜǊ DŜƳŀǊƪǳƴƎ .ŜŎƘǘƻƭǎƘŜƛƳ 
ǿǳǊŘŜ ŜƛƴŜ {ƻƴŘŜǊōŀǳŦƭŅŎƘŜ α²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜά ƛƳ ǎŀŎƘƭƛŎƘŜƴ ¢ŜƛƭŦƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴ α²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜά 
ŘŜǊ ±D !ƭȊŜȅπ[ŀƴŘ ŀǳǎƎŜǿƛŜǎŜƴΦ 5ƛŜ DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎ ŘŜǊ &ƴŘŜǊǳƴƎ bǊΦ лнκло ŘŜǎ ¢ŜƛƭπCbtΣ ǿŜƭŎƘŜ ƛƳ 
½ǳƎŜ ŜƛƴŜǊ ƛǎƻƭƛŜǊǘŜƴ tƻǎƛǘƛǾǇƭŀƴǳƴƎ ƎŜƳŅǖ Ϡ нпр Ŝ .ŀǳD. ŜǊŦƻƭƎǘŜΣ ǿǳǊŘŜ ōŜǊŜƛǘǎ ƻǊǘǎǸōƭƛŎƘ 
ōŜƪŀƴƴǘ ƎŜƳŀŎƘǘ ǳƴŘ ƛǎǘ ǎŜƛǘ ŘŜƳ лсΦлоΦнлнр ǊŜŎƘǘǎǿƛǊƪǎŀƳΦ

рŀ

5ƛŜ CƭŅŎƘŜ ǿƛǊŘ ƛƳ {ǸŘƻǎǘŜƴ ŀƴ ŘŜƴ CƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴ ŘŜǊ ±ŜǊōŀƴŘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ 
ŀƴƎŜǇŀǎǎǘΦ

ннп



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

нлр D!L! нпΦлоΦнлнр .ŜȊǸƎƭƛŎƘ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴŀōƎǊŜƴȊǳƴƎΣ ǿŜƭŎƘŜ ŀǳŦƎǊǳƴŘ ǾƻǊƘŀƴŘŜƴŜǊ !ǊǘŘŀǘŜƴ ŘŜǊ ¦b. 
ȊǳǊǸŎƪƎŜƴƻƳƳŜƴ ǿǳǊŘŜΣ ǎƻƭƭ ŘŀǊŀǳŦ ǾŜǊǿƛŜǎŜƴ ǿŜǊŘŜƴΣ Řŀǎǎ ǎƛŎƘ Řŀǎ !ōǎǘŀƴŘǎƪǊƛǘŜǊƛǳƳ όƎŜƳΦ 
!ƴƭŀƎŜ м .bŀǘ{ŎƘDύ Ȋǳ ǾƻǊƪƻƳƳŜƴŘŜƴ ǿƛƴŘƪǊŀŦǘǎŜƴǎƛōƭŜƴ !ǊǘŜƴ ƭŜŘƛƎƭƛŎƘ ŀǳŦ ŘŜƴ !ōǎǘŀƴŘ Ǿƻƴ 
aŀǎǘŦǳǖƳƛǘǘŜ ōƛǎ ȊǳƳ IƻǊǎǘ ōŜȊƛŜƘŜƴ ǳƴŘ ƴƛŎƘǘ ŀǳŦ ŘŜƴ ŅǳǖŜǊŜƴ wŀƴŘ ŜƛƴŜǎ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƎŜōƛŜǘŜǎΦ

CƭŅŎƘŜ bǊΦ оо
[ŀƴƎŜƴǘƘŀƭ κ {ŜŜǎōŀŎƘ κ {ƛƳƳŜǊǘŀƭ
.ŜǊŜƛǘǎ ōŜƛ ŘŜǊ ƭŜǘȊǘŜƴ hŦŦŜƴƭŀƎŜ ƘŀǘǘŜ ŘƛŜ D!L! ƳōI ŘƛŜ aǀƎƭƛŎƘƪŜƛǘ ƎŜƴǳǘȊǘ ǳƴŘ ȊǳǊ ǇƻǘŜƴȊƛŜƭƭŜƴ 
±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘǎŦƭŅŎƘŜ bǊΦ оо ŜƛƴŜ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ŀōƎŜƎŜōŜƴΦ
5ŜǊ wǸŎƪƳŜƭŘǳƴƎ ŘŜǊ tƭŀƴǳƴƎǎƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘΣ Řŀǎǎ ōŜƛ ŘŜǊ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ оо ǿŜƎŜƴ ŘŜǊ 
ōŜǎƻƴŘŜǊŜƴ {ǘǀǊŀƴŦŅƭƭƛƎƪŜƛǘ ŘŜǊ aŜǎǎǎǘŀǘƛƻƴ !ƭǘŜōǳǊƎ ό!.Iύ Ŝƛƴ р ƪƳπwŀŘƛǳǎ ŀƭǎ !ǳǎǎŎƘƭǳǎǎƎŜōƛŜǘ 
ŜǊŦƻǊŘŜǊƭƛŎƘ ǿƛǊŘ όƭŀǳǘ [D. ƛǎǘ ŘƛŜ {ǘŀǘƛƻƴ !.I ŜƛƴŜ ŘŜǊ ŜƳǇŦƛƴŘƭƛŎƘǎǘŜƴ aŜǎǎǎǘŀǘƛƻƴŜƴ ƛƴ wƘŜƛƴƭŀƴŘπ
tŦŀƭȊύ ƪŀƴƴ ƛƴǎƻǿŜƛǘ ƎŜŦƻƭƎǘ ǿŜǊŘŜƴΣ ŀƭǎ Řŀǎǎ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜƴΣ ǿŜƭŎƘŜ ƛƴƴŜǊƘŀƭō ŘŜǎ р ƪƳπwŀŘƛǳǎ ǳƳ ŘƛŜ 
aŜǎǎǎǘŀǘƛƻƴ ƭƛŜƎŜƴΣ ƴƛŎƘǘ ŀƭǎ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ ŀǳǎƎŜǿƛŜǎŜƴ ǿŜǊŘŜƴΦ

рŀ

оо

!ƴŘŜǊǎ ŀƭǎ ōŜƛƳ Cbt ŘŜǊ ±D !ƭȊŜȅπ[ŀƴŘ Ǝƛƭǘ ŦǸǊ ŘƛŜ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜ ƛƳ wht Ŝƛƴ wƻǘƻǊπ
ŀǳǖŜǊƘŀƭōπ.ŜǎŎƘƭǳǎǎΦ ²ŜƎŜƴ ƳŜƘǊŜǊŜǊ DǊŜƛŦǾƻƎŜƭƘƻǊǎǘŜ ƛƳ ¦ƳŦŜƭŘ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜ ǿƛǊŘ 
ŘƛŜ CƭŅŎƘŜ ŀǳŦ DŜƳŀǊƪǳƴƎ .ŜŎƘǘƻƭǎƘŜƛƳ ȊǳȊǸƎƭƛŎƘ ŘŜǊ ƻōŜƴ ƎŜƴŀƴƴǘŜƴ 9ǊǿŜƛǘŜǊǳƴƎ 
ƴŀŎƘ hǎǘŜƴ  ŀƴ ƛƘǊŜƴ wŅƴŘŜǊƴ ǳƳ ƧŜǿŜƛƭǎ тр Ƴ όŀƴȊǳƴŜƘƳŜƴŘŜǊ wƻǘƻǊǊŀŘƛǳǎ ƴŀŎƘ 
²ƛƴŘ.Dύ ǊŜŘǳȊƛŜǊǘΦ

YŜƴƴǘƴƛǎƴŀƘƳŜΦ

ннр



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

нлр D!L! нпΦлоΦнлнр

LƳ DŜƎŜƴȊǳƎ ōŜŘŜǳǘŜǘ ŘƛŜǎ ƧŜŘƻŎƘ ŀǳŎƘΣ Řŀǎǎ ƴƛŎƘǘ ƴŀŎƘǾƻƭƭȊƻƎŜƴ ǿŜǊŘŜƴ ƪŀƴƴΣ ǿŜǎƘŀƭō CƭŅŎƘŜƴΣ 
ŘƛŜ ŀǳǖŜǊƘŀƭō ŘŜǎ р ƪƳπwŀŘƛǳǎ ǳƳ ŘƛŜ aŜǎǎǎǘŀǘƛƻƴ ƭƛŜƎŜƴΣ ƴƛŎƘǘ ƛƴ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜƴƪǳƭƛǎǎŜ 
ƳƛǘŀǳŦƎŜƴƻƳƳŜƴ ǿŜǊŘŜƴΦ YƻƴƪǊŜǘ ōŜȊƛŜƘǘ ǎƛŎƘ ŘƛŜǎ ŀǳŦ ŘƛŜ ǇƻǘŜƴȊƛŜƭƭ ŦǸǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ƎŜŜƛƎƴŜǘŜ 
CƭŅŎƘŜ ƛƳ {ǸŘŜƴ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜ bǊΦ оо όǎΦ ƴŀŎƘŦƻƭƎŜƴŘŜ !ōōƛƭŘǳƴƎΣ ōƭŀǳŜ aŀǊƪƛŜǊǳƴƎύΦ

оо

YŜƴƴǘƴƛǎƴŀƘƳŜΦ

ннс



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

нлр D!L! нпΦлоΦнлнр

5ƛŜ ƎŜǿǸƴǎŎƘǘŜ 9ǊǿŜƛǘŜǊǳƴƎǎŦƭŅŎƘŜΣ ōŜƛ ŘŜǊ Ŝǎ ǎƛŎƘ ǳƳ hŦŦŜƴƭŀƴŘ ƘŀƴŘŜƭǘΣ ǿƛǊŘ ƛƴ ŘŜƳ 
α9ƴŜǊƎƛŜƪƻƴȊŜǇǘ wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπbŀƘŜΣ tƻǘŜƴȊƛŀƭǎǘǳŘƛŜ ²ƛƴŘά Ƴƛǘ {ǘŀƴŘ bƻǾŜƳōŜǊ нлнп ƘƛƴǎƛŎƘǘƭƛŎƘ 
ǎŜƛƴŜǊ YƻƴŦƭƛƪǘǸōŜǊƭŀƎŜǊǳƴƎ Ƴƛǘ н ōŜǿŜǊǘŜǘΣ ǿŀǎ ŘŀǊŀǳŦ ȊǳǊǸŎƪȊǳŦǸƘǊŜƴ ƛǎǘΣ Řŀǎǎ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜ 
ƛƴƴŜǊƘŀƭō ŘŜǎ αbŀǘǳǊǇŀǊƪ {ƻƻƴǿŀƭŘπbŀƘŜά ǎƻǿƛŜ ƛƳ wŀƴŘōŜǊŜƛŎƘ ŜƛƴŜǎ αwŜƎƛƻƴŀƭŜƴ DǊǸƴȊǳƎŜǎά 
ƭƛŜƎǘΦ {ƻƴǎǘƛƎŜ YƻƴŦƭƛƪǘǸōŜǊƭŀƎŜǊǳƴƎŜƴ ōŜǎǘŜƘŜƴ ƴƛŎƘǘΦ
½ǳŘŜƳ ƎǊŜƴȊǘ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜ ǳƴƳƛǘǘŜƭōŀǊ ŀƴ ŘƛŜ {ƻƴŘŜǊōŀǳŦƭŅŎƘŜ ŘŜǎ ǊŜŎƘǘǎǿƛǊƪǎŀƳŜƴ Cbtǎ ŘŜǊ 
±ŜǊōŀƴŘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ bŀƘŜπDƭŀƴ ƛƴ ŘŜǎǎŜƴ tƭŀƴǾŜǊŦŀƘǊŜƴ ŀǳŎƘ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊǳƴǘŜǊǎǳŎƘǳƴƎŜƴ 
ǾƻǊƎŜƴƻƳƳŜƴ ǿǳǊŘŜƴΦ
±ƻǊ ŘƛŜǎŜƳ IƛƴǘŜǊƎǊǳƴŘ ōƛǘǘŜƴ ǿƛǊ ǳƳ ŘƛŜ ƳƻŘŜǊŀǘŜ 9ǊǿŜƛǘŜǊǳƴƎ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜ bǊΦ оо ǿŜǎǘƭƛŎƘ ŘŜǊ 
ǊŜŎƘǘǎǿƛǊƪǎŀƳŜƴ {ƻƴŘŜǊōŀǳŦƭŅŎƘŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜΦ

оо

5ƛŜ CƭŅŎƘŜƴŀōƎǊŜƴȊǳƴƎŜƴ ǿǳǊŘŜƴ ŀǳŦ DǊǳƴŘ ŘŜǎ р ƪƳπwŀŘƛǳǎ ǳƳ ŘƛŜ aŜǎǎǎǘŀǘƛƻƴ ƛƳ 
bƻǊŘŜƴ ǾŜǊŅƴŘŜǊǘ ǳƴŘ ŀƴ ŘŜƴ Cbt ŀƴƎŜǇŀǎǎǘΦ 5ƛŜ CƭŅŎƘŜƴŜǊǿŜƛǘŜǊǳƴƎ ƛƳ {ǸŘǿŜǎǘŜƴ 
ǿǳǊŘŜ ŘŀƎŜƎŜƴ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ ŜǊǎǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ƴƛŎƘǘ ǾƻǊƎŜǘǊŀƎŜƴΦ Lƴ ŘŜǊ ŜǊƴŜǳǘŜƴ 
!ƴƘǀǊǳƴƎ ǿǳǊŘŜƴ ƴǳǊ ƴƻŎƘ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜƴŅƴŘŜǊǳƴƎŜƴ ȊǳǊ !ƴƘǀǊǳƴƎ ƎŜōǊŀŎƘǘΦ 9ƛƴŜ 
ƴŜǳŜ !ƴǇŀǎǎǳƴƎκ±ŜǊŅƴŘŜǊǳƴƎ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜ ǿƛǊŘ ƴƛŎƘǘ ƳŜƘǊ ŀǳŦƎŜƴƻƳƳŜƴΦ

ннт



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
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нлр D!L! нпΦлоΦнлнрCƭŅŎƘŜ bǊΦ оп
.ŀŘ {ƻōŜǊƴƘŜƛƳ κ bǳǖōŀǳƳ κ aƻƴȊƛƴƎŜƴ κ .ƻŎƪŜƴŀǳ κ ²ŀƭŘōǀŎƪŜƭƘŜƛƳ
CǸǊ ŘƛŜ ƛƳ tƭŀƴŜƴǘǿǳǊŦ ŘŜǊ ±D wǸŘŜǎƘŜƛƳ ŜƴǘƘŀƭǘŜƴŜ α{ƻƴŘŜǊōŀǳŦƭŅŎƘŜ ƛƳ 9ƴǘǿǳǊŦά ǿǳǊŘŜƴ 
нлнпκнлнр ƭŜƛǘŦŀŘŜƴƪƻƴŦƻǊƳŜ ŦŀǳƴƛǎǘƛǎŎƘŜ 9ǊŦŀǎǎǳƴƎŜƴ ό!ǾƛŦŀǳƴŀΣ CƭŜŘŜǊƳŅǳǎŜύ ŘǳǊŎƘƎŜŦǸƘǊǘΣ 
ǿŜƭŎƘŜ ŀǳŦȊŜƛƎŜƴΣ Řŀǎǎ ŘŜǊ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊ ƛƴ ŘƛŜǎŜƳ DŜōƛŜǘ ƪŜƛƴ ǳƴǸōŜǊǿƛƴŘōŀǊŜǎ IƛƴŘŜǊƴƛǎ ŘŀǊǎǘŜƭƭǘ 
ǳƴŘ Ƴƛǘ ŘŜǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ǾŜǊŜƛƴōŀǊ ƛǎǘΦ

±ƻǊ ŘƛŜǎŜƳ IƛƴǘŜǊƎǊǳƴŘ ŜǊōƛǘǘŜƴ ǿƛǊ ŘƛŜ 9ǊǿŜƛǘŜǊǳƴƎ ŘŜǊ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘǎŦƭŅŎƘŜ ǳƳ ŘŜƴ ǿŜǎǘƭƛŎƘŜƴ 
.ŜǊŜƛŎƘ ŘŜǊ α{ƻƴŘŜǊōŀǳŦƭŅŎƘŜ ƛƳ 9ƴǘǿǳǊŦά όǎΦ ƴŀŎƘŦƻƭƎŜƴŘŜ !ōōƛƭŘǳƴƎΣ ƭƛƭŀ YǊŜƛǎύΦ

оп

Lƴ ŘŜǊ ŜǊƴŜǳǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ǿǳǊŘŜƴ ƴǳǊ ƴƻŎƘ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜƴŅƴŘŜǊǳƴƎŜƴ ȊǳǊ !ƴƘǀǊǳƴƎ 
ƎŜōǊŀŎƘǘΣ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴǾƻǊǎŎƘƭŀƎ ǿǳǊŘŜ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ ŜǊǎǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ōŜǊŜƛǘǎ 
ŀōƎŜǿƻƎŜƴΦ 5ƛŜ ŜǊǿŅƘƴǘŜƴ 9ǊŦŀǎǎǳƴƎŜƴ ƭŀƎŜƴ ŘŀƳŀƭǎ ƴƻŎƘ ƴƛŎƘǘ ǾƻǊΦ 5ƛŜ 
ǾƻǊƎŜǎŎƘƭŀƎŜƴŜ CƭŅŎƘŜ ǿƛǊŘ ŘŀƘŜǊ ƴƛŎƘǘ ƳŜƘǊ ŀǳŦƎŜƴƻƳƳŜƴΦ 5ƛŜ wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴǳƴƎ 
Ƙŀǘ ŘŜƴ !ǳŦǘǊŀƎ ŘŜƴ CƭŅŎƘŜƴōŜƛǘǊŀƎǎǿŜǊǘ Ȋǳ ŜǊŦǸƭƭŜƴ όȊǳƴŅŎƘǎǘ мΣт҈ύΦ 5ŀŦǸǊ ǿǳǊŘŜƴ 
ŀǳǎǊŜƛŎƘŜƴŘ CƭŅŎƘŜƴ ŀǳǎƎŜǿŅƘƭǘΦ 9ǎ ǎǘŜƘǘ ŘŜƴ YƻƳƳǳƴŜƴ ŦǊŜƛ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ 
CƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴǳƴƎ ǿŜƛǘŜǊŜ CƭŅŎƘŜƴ ŦǸǊ ŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ŀǳǎȊǳǿŜƛǎŜƴΦ

нну
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CƭŅŎƘŜ bǊΦ ор
!ƭǘŜƴōŀƳōŜǊƎ κ IƻŎƘǎǘŅǘǘŜƴ κ CǸǊŦŜƭŘ
5ƛŜ D!L! ƳōI ŜǊōƛǘǘŜǘ ŘƛŜ 9ǊǿŜƛǘŜǊǳƴƎ ŘŜǎ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘǎ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ŀǳǎ ŘŜƳ whtπ9ƴǘǿǳǊŦ ǳƳ 
ŘƛŜ ƛƴ ŘŜǊ ƴŀŎƘŦƻƭƎŜƴŘŜƴ !ōōƛƭŘǳƴƎ ōƭŀǳ ŘŀǊƎŜǎǘŜƭƭǘŜƴ CƭŅŎƘŜΦ !ǳŎƘ ŘƛŜ hǊǘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ CǸǊŦŜƭŘ όǎΦ 
{ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ bǊΦ мр ǾƻƳ лсΦлсΦнлнпύ ǎƻǿƛŜ ŘƛŜ ±D .ŀŘ YǊŜǳȊƴŀŎƘ όǎΦ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ bǊΦ нф ǾƻƳ 
лсΦлсΦнлнпύΣ ǿŜƭŎƘŜ ōŜǊŜƛǘǎ ƛƴ ŘŜǊ ǾƻǊŀƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ hŦŦŜƴƭŀƎŜ ŜƛƴŜ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ŀōƎŜƎŜōŜƴ 
ƘŀōŜƴΣ ǎǇǊŜŎƘŜƴ ǎƛŎƘ ŦǸǊ ŘƛŜǎŜ CƭŅŎƘŜ ŀƭǎ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ ²ƛƴŘ ŀǳǎΦ

ор

ǎƛŜƘŜ ǳƴǘŜƴ
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.Ŝƛ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜ ƘŀƴŘŜƭǘ Ŝǎ ǎƛŎƘ ǳƳ ŜƛƴŜ CƭŅŎƘŜ ŘŜǎ hŦŦŜƴƭŀƴŘŜǎ όǸōŜǊǿƛŜƎŜƴŘ !ŎƪŜǊōŀǳύΦ {ƻƳƛǘ ƭƛŜƎǘ 
ƪŜƛƴŜ «ōŜǊƭŀƎŜǊǳƴƎ Ǿƻƴ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ ǳƴŘ ŘŜǊ IŀōƛǘŀǘǇƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ ŦǸǊ CƭŜŘŜǊƳŀǳǎπYƻƭƻƴƛŜƴ 
ƎŜƳΦ CŀŎƘōŜƛǘǊŀƎ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊ ǾƻǊΦ CǸǊ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜ ǳƴŘ ŘŜǎǎŜƴ ¦ƳƎŜōǳƴƎ ƭƛŜƎŜƴ ōŜǊŜƛǘǎ 
9ǊŦŀǎǎǳƴƎǎŘŀǘŜƴ ȊǳǊ !ǾƛŦŀǳƴŀ ǳƴŘ ŘŜƴ CƭŜŘŜǊƳŅǳǎŜƴ ǾƻǊΦ 5ƛŜ 9ǊŦŀǎǎǳƴƎǎŜǊƎŜōƴƛǎǎŜ ǎǘŀƳƳŜƴ ŀǳǎ 
ƭŜƛǘŦŀŘŜƴƪƻƴŦƻǊƳŜƴ 9ǊŦŀǎǎǳƴƎŜƴΣ ǿŜƭŎƘŜ ŦǸǊ ŘŜƴ ƎŜǇƭŀƴǘŜƴ ²ƛƴŘǇŀǊƪ !ƭǘŜƴōŀƳōŜǊƎκIƻŎƘǎǘŅǘǘŜƴ 
ŘǳǊŎƘƎŜŦǸƘǊǘ ǿǳǊŘŜƴΦ CǸǊ ŘŜƴ ²ƛƴŘǇŀǊƪ !ƭǘŜƴōŀƳōŜǊƎκIƻŎƘǎǘŅǘǘŜƴ ƭŅǳŦǘ ȊǳǊȊŜƛǘ Ŝƛƴ 
ƛƳƳƛǎǎƛƻƴǎǎŎƘǳǘȊǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜǎ DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎǎǾŜǊŦŀƘǊŜƴ ŦǸǊ ŘƛŜ bŜǳƎŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎ Ǿƻƴ ŘǊŜƛ 
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴΦ 

ор

5ŜǊ CƭŅŎƘŜƴǾƻǊǎŎƘƭŀƎ ǿǳǊŘŜ ōŜǊŜƛǘǎ ƛƴ ŘŜǊ ŜǊǎǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ǾƻǊƎŜǘǊŀƎŜƴ ǳƴŘ ŘŀƳŀƭǎ 
Ƴƛǘ ±ŜǊǿŜƛǎ ŀǳŦ ŘŜƴ CŀŎƘōŜƛǘǊŀƎ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊ ŀōƎŜƭŜƘƴǘΦ 5ƛŜ hǊǘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ CǸǊŦŜƭŘ 
ǿŜƛǎǘ ŘŀǊŀǳŦ ƘƛƴΣ Řŀǎǎ ŘŜǊ ōƭŀǳ ǎŎƘǊŀŦŦƛŜǊǘŜ .ŜǊŜƛŎƘ ƴƛŎƘǘ ōŜǘǊƻŦŦŜƴ ƛǎǘΦ 5ƛŜ 
tƭŀƴǳƴƎǎƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘ ƪƻǊǊƛƎƛŜǊǘ ŘŀƘŜǊ ƛƘǊŜ !ōǿŅƎǳƴƎ ǳƴŘ ƴƛƳƳǘ ŘŜƴ ǎǸŘƭƛŎƘŜƴ ¢Ŝƛƭ 
ŘŜǎ ōƭŀǳ ǎŎƘǊŀŦŦƛŜǊǘŜƴ .ŜǊŜƛŎƘǎ ŀǳŦΦ 5ŜǊ ƴǀǊŘƭƛŎƘŜ ¢Ŝƛƭ ōƭŜƛōǘ ŘŀƎŜƎŜƴ ƛƴ !ōǎǘƛƳƳǳƴƎ 
Ƴƛǘ ŘŜǊ hǊǘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ ŀǳǎƎŜǎǇŀǊǘ ǳƳ Řŀǎ ǿŜǎǘƭƛŎƘ ƎŜƭŜƎŜƴŜ CƭŜŘŜǊƳŀǳǎƘŀōƛǘŀǘ ƛƳ 
²ŀƭŘ ƴƛŎƘǘ ǊƛƴƎǎƘŜǊǳƳ ŜƛƴȊǳƪǊŜƛǎŜƴΦ

нол
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нлр D!L! нпΦлоΦнлнр 5ŀǎ ¦ƴǘŜǊǎǳŎƘǳƴƎǎƎŜōƛŜǘ ŘŜŎƪǘ ŘŜƴ CƭŅŎƘŜƴǾƻǊǎŎƘƭŀƎ ŀōΦ 9ƛƴŜ ŦŀŎƘƭƛŎƘŜ 9ƛƴǎŎƘŅǘȊǳƴƎ ŘŜǎ 
DǳǘŀŎƘǘŜǊǎ ƘƛŜǊȊǳ ƛǎǘ ŘŜƳ !ƴƘŀƴƎ ōŜƛƎŜŦǸƎǘΦ 5ƛŜ 9ǊŦŀǎǎǳƴƎǎŜǊƎŜōƴƛǎǎŜ ƪǀƴƴŜƴ ŘŜǊ tD ȊǳǊ 
±ŜǊŦǸƎǳƴƎ ƎŜǎǘŜƭƭǘ ǿŜǊŘŜƴΦ LƳ DŜƎŜƴȊǳƎ ǿŅǊŜ ŜƛƴŜ wŜŘǳȊƛŜǊǳƴƎ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜ ƛƳ bƻǊŘŜƴ όǊƻǘŜǊ 
.ŜǊŜƛŎƘύ ƳǀƎƭƛŎƘΣ Řŀ ŜƛƴŜ ¦ƳǎŜǘȊǳƴƎ Ǿƻƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ŀƴ ŘƛŜǎŜǊ {ǘŜƭƭŜ ŀǳŦ DǊǳƴŘ ŘŜǊ 
¢ƻǇƻƎǊŀŦƛŜ ƴƛŎƘǘ ƳǀƎƭƛŎƘ ƛǎǘΦ
CƭŅŎƘŜ bǊΦ пф
IƻǘǘŜƴōŀŎƘ κ {ǳƭȊōŀŎƘ
5ƛŜ CƭŅŎƘŜ bǊΦ пф ōƛŜǘŜǘ ǘŜƴŘŜƴȊƛŜƭƭ ƛƴ wƛŎƘǘǳƴƎ bƻǊŘŜƴ 9ǊǿŜƛǘŜǊǳƴƎǎƳǀƎƭƛŎƘƪŜƛǘŜƴ ŦǸǊ Řŀǎ 
ǇƻǘŜƴȊƛŜƭƭŜ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜΦ
DŜƳŅǖ ŘŜƳ α9ƴŜǊƎƛŜƪƻƴȊŜǇǘ wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπbŀƘŜΣ tƻǘŜƴȊƛŀƭǎǘǳŘƛŜ ²ƛƴŘά Ƴƛǘ {ǘŀƴŘ bƻǾŜƳōŜǊ нлнп 
ǿƛǊŘ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜ ƴǀǊŘƭƛŎƘ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜ bǊΦ пф ƘƛƴǎƛŎƘǘƭƛŎƘ ǎŜƛƴŜǊ YƻƴŦƭƛƪǘǸōŜǊƭŀƎŜǊǳƴƎ Ƴƛǘ м ōŜǿŜǊǘŜǘΣ 
ǿŀǎ ŘŀǊŀǳŦ ȊǳǊǸŎƪȊǳŦǸƘǊŜƴ ƛǎǘΣ Řŀǎǎ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜ ƛƴƴŜǊƘŀƭō ŘŜǎ [ŀƴŘǎŎƘŀŦǘǎǎŎƘǳǘȊƎŜōƛŜǘǎ αIƻŎƘǿŀƭŘπ
LŘŀǊǿŀƭŘ Ƴƛǘ wŀƴŘƎŜōƛŜǘŜƴά ƭƛŜƎǘΦ ½ǳŘŜƳ ǿƛǊŘ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜ ǘŜƛƭǿŜƛǎŜ Ƴƛǘ CƭŅŎƘŜƴ ŀǳǎ ŘŜƳ 
ŀǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜƴ .ŜƛǘǊŀƎ [Ŧ¦ ǸōŜǊƭŀƎŜǊǘΦ LƳ 5Ŝǘŀƛƭ ƘŀƴŘŜƭǘ Ŝǎ ǎƛŎƘ ǳƳ CƭŅŎƘŜƴ ŘŜǊ YŀǘŜƎƻǊƛŜ LL 
ς α²ŀƭŘŦƭŅŎƘŜƴ Ƴƛǘ ǎŜƘǊ ƘƻƘŜƳ IŀōƛǘŀǘǇƻǘŜƴȊƛŀƭ ŦǸǊ CƭŜŘŜǊƳŀǳǎπYƻƭƻƴƛŜƴ όǿŀƭŘǎǘǊǳƪǘǳǊōŀǎƛŜǊǘŜǎ 
IŀōƛǘŀǘƳƻŘŜƭƭ .ǊŀǳƴŜǎ [ŀƴƎƻƘǊύάΦ
CǸǊ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜ ǿǳǊŘŜƴ нлнпκнлнр ƭŜƛǘŦŀŘŜƴƪƻƴŦƻǊƳŜ ŦŀǳƴƛǎǘƛǎŎƘŜ 9ǊŦŀǎǎǳƴƎŜƴ ό!ǾƛŦŀǳƴŀΣ 
CƭŜŘŜǊƳŅǳǎŜύ ŘǳǊŎƘƎŜŦǸƘǊǘΣ ǿŜƭŎƘŜ ŀǳŦȊŜƛƎŜƴΣ Řŀǎǎ ŘŜǊ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊ ƛƴ ŘƛŜǎŜƳ DŜōƛŜǘ ƪŜƛƴ 
ǳƴǸōŜǊǿƛƴŘōŀǊŜǎ IƛƴŘŜǊƴƛǎ ŘŀǊǎǘŜƭƭǘ ǳƴŘ Ƴƛǘ ŘŜǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ǾŜǊŜƛƴōŀǊ ƛǎǘΦ 5ƛŜ 9ǊŦŀǎǎǳƴƎǎŘŀǘŜƴ 
ƪǀƴƴŜƴ ŘŜǊ tƭŀƴǳƴƎǎƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘ ŀƭǎ ǾŜǊǘǊŀǳƭƛŎƘŜ ¦ƴǘŜǊƭŀƎŜƴ ŦǸǊ ŘƛŜ !ōǿŅƎǳƴƎ ȊǳǊ ±ŜǊŦǸƎǳƴƎ 
ƎŜǎǘŜƭƭǘ ǿŜǊŘŜƴΦ
±ƻǊ ŘƛŜǎŜƳ IƛƴǘŜǊƎǊǳƴŘ ŜǊōƛǘǘŜƴ ǿƛǊ ǳƴǎ ŘƛŜ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ŘŜǊ ƴŀŎƘŦƻƭƎŜƴŘ ŘŀǊƎŜǎǘŜƭƭǘŜƴ CƭŅŎƘŜΦ

ор

пф

!ǳŦƎǊǳƴŘ ŘŜǊ [ŀƎŜ ƛƳ {ǘŜƛƭƘŀƴƎ ǿƛǊŘ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜ ор ƛƳ bƻǊŘŜƴ Ŝǘǿŀǎ ǊŜŘǳȊƛŜǊǘΦ

Lƴ ŘŜǊ ŜǊƴŜǳǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ǿǳǊŘŜƴ ƴǳǊ ƴƻŎƘ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜƴŅƴŘŜǊǳƴƎŜƴ ȊǳǊ !ƴƘǀǊǳƴƎ 
ƎŜōǊŀŎƘǘΣ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴǾƻǊǎŎƘƭŀƎ ǿǳǊŘŜ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ ŜǊǎǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ōŜǊŜƛǘǎ 
ŀōƎŜǿƻƎŜƴΦ 5ƛŜ ŜǊǿŅƘƴǘŜƴ 9ǊŦŀǎǎǳƴƎŜƴ ƭŀƎŜƴ ŘŀƳŀƭǎ ƴƻŎƘ ƴƛŎƘǘ ǾƻǊΦ 5ƛŜ 
ǾƻǊƎŜǎŎƘƭŀƎŜƴŜ CƭŅŎƘŜ ǿƛǊŘ ŘŀƘŜǊ ƴƛŎƘǘ ƳŜƘǊ ŀǳŦƎŜƴƻƳƳŜƴΦ 5ƛŜ wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴǳƴƎ 
Ƙŀǘ ŘŜƴ !ǳŦǘǊŀƎ ŘŜƴ CƭŅŎƘŜƴōŜƛǘǊŀƎǎǿŜǊǘ Ȋǳ ŜǊŦǸƭƭŜƴ όȊǳƴŅŎƘǎǘ мΣт҈ύΦ 5ŀŦǸǊ ǿǳǊŘŜƴ 
ŀǳǎǊŜƛŎƘŜƴŘ CƭŅŎƘŜƴ ŀǳǎƎŜǿŅƘƭǘΦ 9ǎ ǎǘŜƘǘ ŘŜƴ YƻƳƳǳƴŜƴ ŦǊŜƛ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ 
CƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴǳƴƎ ǿŜƛǘŜǊŜ CƭŅŎƘŜƴ ŦǸǊ ŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ŀǳǎȊǳǿŜƛǎŜƴΦ

ном
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нлр D!L! нпΦлоΦнлнр

пф

ǎƛŜƘŜ ƻōŜƴ

нлр D!L! нпΦлоΦнлнрCƭŅŎƘŜ ƴƻǊŘǀǎǘƭƛŎƘ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜ bǊΦпф
{ǳƭȊōŀŎƘ κ wƘŀǳƴŜƴ
bƻǊŘǀǎǘƭƛŎƘ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜ bǊΦ пф ŜǊǎǘǊŜŎƪǘ ǎƛŎƘ ŜƛƴŜ ǿŜƛǘŜǊŜ CƭŅŎƘŜΣ ǿŜƭŎƘŜ ǎƛŎƘ ŦǸǊ ŘƛŜ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ 
ŜƛƴŜǎ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘǎ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ŜƛƎƴŜǘΦ
5ƛŜ CƭŅŎƘŜ ōŜŦƛƴŘŜǘ ǎƛŎƘ ƛƴƴŜǊƘŀƭō ŘŜǎ [ŀƴŘǎŎƘŀŦǘǎǎŎƘǳǘȊƎŜōƛŜǘǎ αIƻŎƘǿŀƭŘπLŘŀǊǿŀƭŘ Ƴƛǘ 
wŀƴŘƎŜōƛŜǘŜƴάΦ 5ŀǊǸōŜǊ Ƙƛƴŀǳǎ ƛǎǘ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜΣ ōƛǎ ŀǳŦ ŜƛƴŜƴ ƪƭŜƛƴŜǊŜƴ .ŜǊŜƛŎƘ ƛƳ ²ŜǎǘŜƴΣ ǿŜƭŎƘŜǊ 
Ǿƻƴ CƭŅŎƘŜƴ ŘŜǎ ŀǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜƴ .ŜƛǘǊŀƎ [Ŧ¦ ǸōŜǊƭŀƎŜǊǘ ǿƛǊŘΣ ǊŜǎǘǊƛƪǘƛƻƴǎŦǊŜƛΦ

Lƴ ŘŜǊ ŜǊƴŜǳǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ǿǳǊŘŜƴ ƴǳǊ ƴƻŎƘ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜƴŅƴŘŜǊǳƴƎŜƴ ȊǳǊ !ƴƘǀǊǳƴƎ 
ƎŜōǊŀŎƘǘΣ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴǾƻǊǎŎƘƭŀƎ ǿǳǊŘŜ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ ŜǊǎǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ  ōŜǊŜƛǘǎ 
ŀōƎŜǿƻƎŜƴΦ 5ƛŜ ŜǊǿŅƘƴǘŜƴ 9ǊŦŀǎǎǳƴƎŜƴ ƭŀƎŜƴ ŘŀƳŀƭǎ ƴƻŎƘ ƴƛŎƘǘ ǾƻǊΦ 5ƛŜ 
ǾƻǊƎŜǎŎƘƭŀƎŜƴŜ CƭŅŎƘŜ ǿƛǊŘ ŘŀƘŜǊ ƴƛŎƘǘ ƳŜƘǊ ŀǳŦƎŜƴƻƳƳŜƴΦ 5ƛŜ wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴǳƴƎ 
Ƙŀǘ ŘŜƴ !ǳŦǘǊŀƎ ŘŜƴ CƭŅŎƘŜƴōŜƛǘǊŀƎǎǿŜǊǘ Ȋǳ ŜǊŦǸƭƭŜƴ όȊǳƴŅŎƘǎǘ мΣт҈ύΦ 5ŀŦǸǊ ǿǳǊŘŜƴ 
ŀǳǎǊŜƛŎƘŜƴŘ CƭŅŎƘŜƴ ŀǳǎƎŜǿŅƘƭǘΦ 9ǎ ǎǘŜƘǘ ŘŜƴ YƻƳƳǳƴŜƴ ŦǊŜƛ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ 
CƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴǳƴƎ ǿŜƛǘŜǊŜ CƭŅŎƘŜƴ ŦǸǊ ŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ŀǳǎȊǳǿŜƛǎŜƴΦ

нон
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нлр D!L! нпΦлоΦнлнр CǸǊ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜ ǿǳǊŘŜƴ нлнпκнлнр ƭŜƛǘŦŀŘŜƴƪƻƴŦƻǊƳŜ ŦŀǳƴƛǎǘƛǎŎƘŜ 9ǊŦŀǎǎǳƴƎŜƴ ό!ǾƛŦŀǳƴŀΣ 
CƭŜŘŜǊƳŅǳǎŜύ ŘǳǊŎƘƎŜŦǸƘǊǘΣ ǿŜƭŎƘŜ ŀǳŦȊŜƛƎŜƴΣ Řŀǎǎ ŘŜǊ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊ ƛƴ ŘƛŜǎŜƳ DŜōƛŜǘ ƪŜƛƴ 
ǳƴǸōŜǊǿƛƴŘōŀǊŜǎ IƛƴŘŜǊƴƛǎ ŘŀǊǎǘŜƭƭǘ ǳƴŘ Ƴƛǘ ŘŜǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ǾŜǊŜƛƴōŀǊ ƛǎǘΦ 5ƛŜ 9ǊŦŀǎǎǳƴƎǎŘŀǘŜƴ 
ƪǀƴƴŜƴ ŘŜǊ tƭŀƴǳƴƎǎƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘ ŀƭǎ ǾŜǊǘǊŀǳƭƛŎƘŜ ¦ƴǘŜǊƭŀƎŜƴ ŦǸǊ ŘƛŜ !ōǿŅƎǳƴƎ ȊǳǊ ±ŜǊŦǸƎǳƴƎ 
ƎŜǎǘŜƭƭǘ ǿŜǊŘŜƴΦ
±ƻǊ ŘƛŜǎŜƳ IƛƴǘŜǊƎǊǳƴŘ ŜǊōƛǘǘŜƴ ǿƛǊ ǳƴǎ ŘƛŜ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ŘŜǊ ƴŀŎƘŦƻƭƎŜƴŘ ŘŀǊƎŜǎǘŜƭƭǘŜƴ CƭŅŎƘŜΦ

ǎƛŜƘŜ ƻōŜƴ

ноо
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нлр D!L! нпΦлоΦнлнрCƭŅŎƘŜ ȊǿƛǎŎƘŜƴ bƛŜŘŜǊƘƻǎŜƴōŀŎƘΣ DǊƛŜōŜƭǎŎƘƛŜŘ ǳƴŘ .ŜǊƎŜƴ όƴŜǳύ
LƳ CŀŎƘōŜƛǘǊŀƎ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊ ό[Ŧ¦ w[tΣ нлноύ ǿŜǊŘŜƴ ¢ŜƛƭŜ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜ ŀƭǎ α²ŀƭŘπCCIπCƭŜŘŜǊƳŀǳǎάπ
DŜōƛŜǘ ǎƻǿƛŜ ŀƭǎ αCƭŜŘŜǊƳŀǳǎƘŀōƛǘŀǘǇƻǘŜƴȊƛŀƭά ŀǳǎƎŜǿƛŜǎŜƴΦ 9ƛƴ ƳǀƎƭƛŎƘŜǊ YƻƴŦƭƛƪǘ Ƴƛǘ ŘƛŜǎŜƴ 
CƭŅŎƘŜƴ ƪŀƴƴ ƧŜŘƻŎƘ ŘǳǊŎƘ ŀǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜ ¦ƴǘŜǊǎǳŎƘǳƴƎŜƴ ŀǳǎƎŜǊŅǳƳǘ ƻŘŜǊ ŘǳǊŎƘ 
±ŜǊƳŜƛŘǳƴƎǎπΣ !ǳǎƎƭŜƛŎƘǎπ ǳƴŘ 9ǊǎŀǘȊƳŀǖƴŀƘƳŜƴ ƪƻƳǇŜƴǎƛŜǊǘ ǿŜǊŘŜƴΦ 5ƛŜǎ ǿǳǊŘŜ ōŜǊŜƛǘǎ ŘǳǊŎƘ 
¦ƴǘŜǊǎǳŎƘǳƴƎŜƴ ƛƳ ōŜƴŀŎƘōŀǊǘŜƴ DŜōƛŜǘ {ŎƘǿŜǊōŀŎƘπDǀǎŜƴǊƻǘƘ ōŜƭŜƎǘΦ !ǳŎƘ ŘƻǊǘ ǿǳǊŘŜ ŘƛŜ 
CƭŅŎƘŜ ŀƭǎ αCƭŜŘŜǊƳŀǳǎƘŀōƛǘŀǘǇƻǘŜƴȊƛŀƭά ŜƛƴƎŜǎǘǳŦǘΣ ƧŜŘƻŎƘ ŜǊƎŀōŜƴ ǀǊǘƭƛŎƘŜ 9ǊŦŀǎǎǳƴƎŜƴΣ Řŀǎǎ 
ǿŜŘŜǊ vǳŀǊǘƛŜǊπ ƴƻŎƘ WŀƎŘƘŀōƛǘŀǘŜ ŦǸǊ CƭŜŘŜǊƳŅǳǎŜ ǾƻǊƘŀƴŘŜƴ ǿŀǊŜƴΦ 5ŀƘŜǊ ǎƻƭƭǘŜ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜ ǿƛŜ 
ŘŀǊƎŜǎǘŜƭƭǘ ƛƴ ŘŜƴ wht ǸōŜǊƴƻƳƳŜƴ ǿŜǊŘŜƴΦ

Lƴ ŘŜǊ ŜǊƴŜǳǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ǿǳǊŘŜƴ ƴǳǊ ƴƻŎƘ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜƴŅƴŘŜǊǳƴƎŜƴ ȊǳǊ !ƴƘǀǊǳƴƎ 
ƎŜōǊŀŎƘǘΣ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴǾƻǊǎŎƘƭŀƎ ǿǳǊŘŜ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ ŜǊǎǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ƴƛŎƘǘ 
ǾƻǊƎŜǘǊŀƎŜƴΦ 5ƛŜ ǾƻǊƎŜǎŎƘƭŀƎŜƴŜ CƭŅŎƘŜ ǿƛǊŘ ŘŀƘŜǊ ƴƛŎƘǘ ƳŜƘǊ ŀǳŦƎŜƴƻƳƳŜƴΦ 5ƛŜ 
wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴǳƴƎ Ƙŀǘ ŘŜƴ !ǳŦǘǊŀƎ ŘŜƴ CƭŅŎƘŜƴōŜƛǘǊŀƎǎǿŜǊǘ Ȋǳ ŜǊŦǸƭƭŜƴ όȊǳƴŅŎƘǎǘ 
мΣт҈ύΦ 5ŀŦǸǊ ǿǳǊŘŜƴ ŀǳǎǊŜƛŎƘŜƴŘ CƭŅŎƘŜƴ ŀǳǎƎŜǿŅƘƭǘΦ 9ǎ ǎǘŜƘǘ ŘŜƴ YƻƳƳǳƴŜƴ ŦǊŜƛ 
ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴǳƴƎ ǿŜƛǘŜǊŜ CƭŅŎƘŜƴ ŦǸǊ ŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ 
ŀǳǎȊǳǿŜƛǎŜƴΦ

ноп
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нлр D!L! нпΦлоΦнлнр±ŜǊōŀƴŘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ wƘŜƛƴπ{ŜƭȊ
5ƛŜ ±ŜǊōŀƴŘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ wƘŜƛƴπ{ŜƭȊ ǿŜƛǎǘ ƛƴ ƛƘǊŜƳ ŀƳ омΦлмΦнлнп ƛƴ YǊŀŦǘ ƎŜǘǊŜǘŜƴŜƴ α{ŀŎƘƭƛŎƘŜƴ 
¢ŜƛƭŦƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜά {ƻƴŘŜǊōŀǳŦƭŅŎƘŜƴ ŦǸǊ ŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ŀǳǎΣ ǿƻŘǳǊŎƘ ŘƛŜ 
ǇƭŀƴǳƴƎǎǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜ DǊǳƴŘƭŀƎŜ ŦǸǊ ŘƛŜ 9ǊǊƛŎƘǘǳƴƎ Ǿƻƴ ²9! ƎŜƭŜƎǘ ǿƛǊŘΦ
5ƛŜ wŜŎƘǘǎǿƛǊƪǳƴƎŜƴ ŘŜǊ 5ŀǊǎǘŜƭƭǳƴƎŜƴ Ǿƻƴ CƭŅŎƘŜƴ ŦǸǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ŘŜǎ α{ŀŎƘƭƛŎƘŜƴ 
¢ŜƛƭŦƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜάΣ ōŜȊƛŜƘŜƴ ǎƛŎƘ ŀǳŦ ŘŜƴ ƎŜǎŀƳǘŜƴ !ǳǖŜƴōŜǊŜƛŎƘ ƛƳ {ƛƴƴŜ ŘŜǎ 
Ϡ ор .ŀǳD. ŘŜǊ ±D wƘŜƛƴπ{ŜƭȊΣ ǳƳ ŘƛŜ ²ƛǊƪǳƴƎŜƴ ŘŜǎ Ϡ ор !ōǎΦ о {ŀǘȊ о .ŀǳD. ƘŜǊōŜƛȊǳŦǸƘǊŜƴΦ 
!ǳǎƎŜƴƻƳƳŜƴ ŘŀǾƻƴ ǎƛƴŘ ŘƛŜ ŜōŜƴŦŀƭƭǎ ŘŀǊƎŜǎǘŜƭƭǘŜƴΣ ǎƻƎŜƴŀƴƴǘŜƴ ²ŜƛǖŦƭŅŎƘŜƴΣ ƛƴ ŘŜƴŜƴ ƛΦ {Φ ŘŜǎ 
Ϡ р !ōǎΦ м {ŀǘȊ н .ŀǳD. ƪŜƛƴŜ ǇƭŀƴŜǊƛǎŎƘŜ !ǳǎǎŀƎŜ ŘǳǊŎƘ ŘŜƴ CƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴ ŜǊŦƻƭƎǘΣ ŘΦ ƘΦ ǎƛŜ 
ǿŜǊŘŜƴ ǿŜŘŜǊ ŀƭǎ YƻƴȊŜƴǘǊŀǘƛƻƴǎȊƻƴŜ ƴƻŎƘ ŀƭǎ !ǳǎǎŎƘƭǳǎǎŦƭŅŎƘŜ ŦǸǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ŘŀǊƎŜǎǘŜƭƭǘΦ 5ƛŜ 
½ǳƭŅǎǎƛƎƪŜƛǘ Ǿƻƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ŀǳŦ ŘƛŜǎŜƴ CƭŅŎƘŜƴ ǊƛŎƘǘŜǘ ǎƛŎƘ ƛƴ ŘŜƴ ²ŜƛǖŦƭŅŎƘŜƴ ƴŀŎƘ ŘŜƴ 
ŀƭƭƎŜƳŜƛƴŜƴ ±ƻǊǎŎƘǊƛŦǘŜƴ ŘŜǎ Ϡ ор !ōǎΦ м bǊΦ рΣ !ōǎΦ о {ŀǘȊ м .ŀǳD.Φ
IƛƴǘŜǊƎǊǳƴŘ ŦǸǊ ŘƛŜ 5ŀǊǎǘŜƭƭǳƴƎ Ǿƻƴ ²ŜƛǖŦƭŅŎƘŜƴ ƛƳ ¢ŜƛƭπCbt ²ƛƴŘ ǿŀǊ ŘƛŜ ƴƛŎƘǘ ŀǳǎǊŜƛŎƘŜƴŘŜ ǳƴŘ 
ǾŜǊŀƭǘŜǘŜǘ ŦŀǳƴƛǎǘƛǎŎƘŜ 5ŀǘŜƴƎǊǳƴŘƭŀƎŜΣ ǎƻŘŀǎǎ ƛƳ ¦ƳǿŜƭǘōŜǊƛŎƘǘ ό{¦tύ ŘŜǊ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊ ŦǸǊ ŘƛŜǎŜ 
CƭŅŎƘŜƴ ƴƛŎƘǘ ōŜǿŜǊǘŜǘ ǿŜǊŘŜƴ ƪƻƴƴǘŜΦ ¦Ƴ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜƴ ƧŜŘƻŎƘ ǘǊƻǘȊŘŜƳ ǇƻǘŜƴȊƛŜƭƭ ŘŜǊ 
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ȊǳƎŅƴƎƭƛŎƘ Ȋǳ ƳŀŎƘŜƴΣ Ƙŀǘ ǎƛŎƘ ŘƛŜ ±D ŘŀȊǳ ŜƴǘǎŎƘƛŜŘŜƴ ŘƛŜǎŜ CƭŅŎƘŜƴ ŀƭǎ ǎƻƎΦ 
²ŜƛǖŦƭŅŎƘŜƴ ŀǳǎȊǳǿŜƛǎŜƴΣ ǎƻŘŀǎǎ ǎƛŎƘ ŘƛŜ ǇƭŀƴǳƴƎǎǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜ ½ǳƭŅǎǎƛƎƪŜƛǘ ŦǸǊ ŘƛŜǎŜ CƭŅŎƘŜƴ ƴŀŎƘ 
ŘŜƴ ŀƭƭƎŜƳŜƛƴŜƴ ±ƻǊǎŎƘǊƛŦǘŜƴ ŘŜǎ Ϡ ор !ōǎΦ м bǊΦ рΣ !ōǎΦ о {ŀǘȊ м .ŀǳD. ǊƛŎƘǘŜǘΦ

YŜƴƴǘƴƛǎƴŀƘƳŜ

нлр D!L! нпΦлоΦнлнр hō ƛƴƴŜǊƘŀƭō ŘŜǊ ²ŜƛǖŦƭŅŎƘŜƴ ŘƛŜ 9ǊǊƛŎƘǘǳƴƎ ǳƴŘ ŘŜǊ .ŜǘǊƛŜō Ǿƻƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ƳǀƎƭƛŎƘ ƛǎǘΣ 
ǿƛǊŘ ǎƻƳƛǘ ŘǳǊŎƘ Řŀǎ ƛƳƳƛǎǎƛƻƴǎǎŎƘǳǘȊǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜ DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎǎǾŜǊŦŀƘǊŜƴ ōŜǳǊǘŜƛƭǘΣ ŦǸǊ ǿŜƭŎƘŜǎ 
ŜƛƴŜ ǎŀt ǎƻǿƛŜ ƎƎŦΦ ŜƛƴŜ ¦±t ŘǳǊŎƘȊǳŦǸƘǊŜƴ ƛǎǘΦ {ƻƳƛǘ ŜǊŦƻƭƎǘ ŘƛŜ tǊǸŦǳƴƎ ŘŜǎ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊŜǎ ŀǳŦ 
9ōŜƴŜ ŘŜǎ ƛƳƳƛǎǎƛƻƴǎǎŎƘǳǘȊǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜƴ DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎǎǾŜǊŦŀƘǊŜƴǎΦ
±ƻǊ ŘƛŜǎŜƳ IƛƴǘŜǊƎǊǳƴŘ Ƙŀǘ ŘƛŜ D!L! ƳōI ŦǸǊ ŘƛŜ Ǿƻƴ ƛƘǊ ǸōŜǊǇƭŀƴǘŜƴ ²ŜƛǖŦƭŅŎƘŜƴ όŀǳŦ ŘŜƴ 
DŜƳŀǊƪǳƴƎŜƴ ¦ŜƭǾŜǊǎƘŜƛƳΣ DǳƴǘŜǊǎōƭǳƳΣ 9ƛƳǎƘŜƛƳΣ IƛƭƭŜǎƘŜƛƳΣ 5ƻƭƎŜǎƘŜƛƳ ǳƴŘ ¦ƴŘŜƴƘŜƛƳύ 
ƭŜƛǘŦŀŘŜƴƪƻƴŦƻǊƳŜ ŦŀǳƴƛǎǘƛǎŎƘŜ 9ǊŦŀǎǎǳƴƎŜƴ ŦǸǊ ŘƛŜ !ǊǘŜƴƎǊǳǇǇŜ ŘŜǊ ±ǀƎŜƭ ǳƴŘ ŘŜƴ CŜƭŘƘŀƳǎǘŜǊ 
ŘǳǊŎƘŦǸƘǊŜƴ ƭŀǎǎŜƴΦ 5ƛŜ ŀǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜƴ DǳǘŀŎƘǘŜƴ ǎƛƴŘ ¢Ŝƛƭ ŘŜǊ !ƴǘǊŅƎŜ ŦǸǊ ŘƛŜ ōŜƛ ŘŜǊ {D5 
{ǸŘ ōŜŀƴǘǊŀƎǘŜƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴΦ

YŜƴƴǘƴƛǎƴŀƘƳŜΦ

нор
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Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

нлр D!L! нпΦлоΦнлнр YŜƴƴǘƴƛǎƴŀƘƳŜΦ

нос



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

нлр D!L! нпΦлоΦнлнр LƳ 5Ŝǘŀƛƭ ōŜǘǊƛŦŦǘ Ŝǎ ŘƛŜ ŦƻƭƎŜƴŘŜƴ CƭŅŎƘŜƴΥ
ω DŜƳŀǊƪǳƴƎ DǳƴǘŜǊǎōƭǳƳΣ ¦ŜƭǾŜǊǎƘŜƛƳΣ 9ƛƳǎƘŜƛƳ
5ƛŜ D!L! ƳōI Ǉƭŀƴǘ ƛƴ YƻƻǇŜǊŀǘƛƻƴ Ƴƛǘ ŘŜǊ ǿǇŘ hƴǎƘƻǊŜ DƳōI ϧ /ƻΦ YD ƛƴƴŜǊƘŀƭō ŘŜǊ ²ŜƛǖŦƭŅŎƘŜ 
ŀǳŦ ŘŜǊ DŜƳŀǊƪǳƴƎ DǳƴǘŜǊǎōƭǳƳΣ ¦ŜƭǾŜǊǎƘŜƛƳ ǳƴŘ 9ƛƳǎƘŜƛƳ ŘƛŜ 9ǊǊƛŎƘǘǳƴƎ ǳƴŘ ŘŜƴ .ŜǘǊƛŜō Ǿƻƴ 
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴΦ

CǸǊ Řŀǎ ±ƻǊƘŀōŜƴ ǿǳǊŘŜ Ŝƛƴ ŦǀǊƳƭƛŎƘŜǎ DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎǎǾŜǊŦŀƘǊŜƴ ŜƛƴƎŜƭŜƛǘŜǘΣ ŘŜǎǎŜƴ 
mŦŦŜƴǘƭƛŎƘƪŜƛǘǎōŜǘŜƛƭƛƎǳƴƎ ōŜǊŜƛǘǎ ŘǳǊŎƘƎŜŦǸƘǊǘ ǿǳǊŘŜ όнмΦлм ōƛǎ нлΦлнΦнлнрύΦ 5ŜƳŜƴǘǎǇǊŜŎƘŜƴŘ 
ǎƛƴŘ ŀǳŎƘ ŘƛŜ ŀǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜ tǊǸŦǳƴƎ ǎƻǿƛŜ ŘƛŜ ¦ƳǿŜƭǘǾŜǊǘǊŅƎƭƛŎƘƪŜƛǘǎǇǊǸŦǳƴƎ ¢Ŝƛƭ ŘŜǎ 
!ƴǘǊŀƎǎΦ

5ƛŜ ±ŜǊōŀƴŘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ Ƙŀǘ ƛƴ ƛƘǊŜƳ Cbt ǎƻƎΦ ²ŜƛǖŦƭŅŎƘŜƴ ŀǳǎƎŜǿƛŜǎŜƴΣ ŘƛŜ ƴƛŎƘǘ 
ŘŜƴ YƻƴȊŜƴǘǊŀǘƛƻƴǎȊƻƴŜƴ ŦǸǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ŜƴǘǎǇǊŜŎƘŜƴΦ LƳ ½ǳƎŜ ŘŜǎ 
DŜƎŜƴǎǘǊƻƳǇǊƛƴȊƛǇǎ Ƙŀǘ ŘƛŜ tƭŀƴǳƴƎǎƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘ ŘƛŜ YƻƴȊŜƴǘǊŀǘƛƻƴǎȊƻƴŜƴ 
ǸōŜǊƴƻƳƳŜƴΦ 5ƛŜ ²ŜƛǖŦƭŅŎƘŜƴ ǿǳǊŘŜƴ ƴƻŎƘ ƴƛŎƘǘ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ ŜǊǎǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ 
ǾƻǊƎŜǘǊŀƎŜƴΦ 5ŀ ƛƴ ŘŜǊ ŜǊƴŜǳǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ƴǳǊ CƭŅŎƘŜƴŅƴŘŜǊǳƴƎŜƴ ȊǳǊ !ƴƘǀǊǳƴƎ 
ƎŜōǊŀŎƘǘ ǿǳǊŘŜƴΣ ǿƛǊŘ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴǾƻǊǎŎƘƭŀƎ ƴƛŎƘǘ ōŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎǘΦ
5ƛŜ wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴǳƴƎ Ƙŀǘ ŘŜƴ !ǳŦǘǊŀƎ ŘŜƴ CƭŅŎƘŜƴōŜƛǘǊŀƎǎǿŜǊǘ Ȋǳ ŜǊŦǸƭƭŜƴ όȊǳƴŅŎƘǎǘ 
мΣт҈ύΦ 5ŀŦǸǊ ǿǳǊŘŜƴ ŀǳǎǊŜƛŎƘŜƴŘ CƭŅŎƘŜƴ ŀǳǎƎŜǿŅƘƭǘΦ 9ǎ ǎǘŜƘǘ ŘŜƴ YƻƳƳǳƴŜƴ ŦǊŜƛ 
ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴǳƴƎ ǿŜƛǘŜǊŜ CƭŅŎƘŜƴ ŦǸǊ ŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ 
ŀǳǎȊǳǿŜƛǎŜƴΦ ±ƻƴ ŘŜǊ hǊǘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ 9ƛƳǎƘŜƛƳ ƭƛŜƎǘ ŜƛƴŜ ŀōƭŜƘƴŜƴŘŜ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ 
ǾƻǊΦ

нот
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нлр D!L! нпΦлоΦнлнр α5ƛŜ ǎǇŜȊƛŜƭƭŜ tǊǸŦǳƴƎ ŦǸǊ ŘƛŜ !ǊǘŜƴƎǊǳǇǇŜƴ ±ǀƎŜƭ ǳƴŘ CƭŜŘŜǊƳŅǳǎŜ ƪƻƳƳǘ Ȋǳ ŘŜƳ 9ǊƎŜōƴƛǎΣ Řŀǎǎ 
ōŜƛ .ŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎǳƴƎ ŀǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜǊ .ŜƭŀƴƎŜ ōŜƛ ŘŜǊ {ǘŀƴŘƻǊǘǇƭŀƴǳƴƎ ǳƴŘ ǳƴǘŜǊ 
.ŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎǳƴƎ Ǿƻƴ aŀǖƴŀƘƳŜƴ ȊǳǊ ±ŜǊƳŜƛŘǳƴƎ ŀǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜǊ ±ŜǊōƻǘǎǘŀǘōŜǎǘŅƴŘŜ 
όDŜǎǘŀƭǘǳƴƎ ŘŜǎ !ƴƭŀƎŜƴǳƳŦŜƭŘŜǎΣ ±ƻǊƎŀōŜƴ Ȋǳ .ŀǳȊŜƛǘŜƴ ǳƴŘ ȊǳƳ .ŀǳōŜǘǊƛŜōΣ ±ƻǊƎŀōŜƴ ȊǳƳ 
.ŜǘǊƛŜō ŘŜǊ !ƴƭŀƎŜƴ ς !ōǎŎƘŀƭǘȊŜƛǘŜƴύ ŀǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜ ±ŜǊōƻǘǎǘŀǘōŜǎǘŅƴŘŜ ŀǳŎƘ ŦǸǊ ŘƛŜǎŜ 
!ǊǘŜƴƎǊǳǇǇŜƴ ŀǳǎƎŜǎŎƘƭƻǎǎŜƴ ǿŜǊŘŜƴ ƪǀƴƴŜƴΦ 5ŀǎ ±ƻǊƘŀōŜƴ ƛǎǘ ǎƻƳƛǘ ōŜƛ ¦ƳǎŜǘȊǳƴƎ ŘŜǊ 
ōŜƴŀƴƴǘŜƴ aŀǖƴŀƘƳŜƴ ȊǳǊ ±ŜǊƳŜƛŘǳƴƎ ŀǊǘŜƴπǎŎƘǳǘȊǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜǊ ±ŜǊōƻǘǎǘŀǘōŜǎǘŅƴŘŜ 
ŀǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊǊŜŎƘǘƭƛŎƘ ȊǳƭŅǎǎƛƎΦά
!ǳŎƘ ŘƛŜ ¦±t ƪƻƳƳǘ Ȋǳ ŘŜƳ 9ǊƎŜōƴƛǎΣ Řŀǎǎ αƴŀŎƘ 5ǳǊŎƘŦǸƘǊǳƴƎ ŘŜǊ ±ŜǊƳŜƛŘǳƴƎǎπΣ ±ŜǊƳƛƴŘŜǊǳƴƎǎπ
Σ ²ƛŜŘŜǊƘŜǊǎǘŜƭƭǳƴƎǎπ ǳƴŘ YƻƳǇŜƴǎŀǘƛƻƴǎƳŀǖƴŀƘƳŜƴ ƪŜƛƴŜ ŜǊƘŜōƭƛŎƘŜƴ 
¦ƳǿŜƭǘōŜŜƛƴǘǊŅŎƘǘƛƎǳƴƎŜƴ ǾŜǊōƭŜƛōŜƴ ώΦΦΦϐΦ 5ŀǎ ±ƻǊƘŀōŜƴ ǿƛǊŘ ŀƭǎ ǳƳǿŜƭǘǾŜǊǘǊŅƎƭƛŎƘ ŜƛƴƎŜǎŎƘŅǘȊǘΦά
ω DŜƳŀǊƪǳƴƎ 5ƻƭƎŜǎƘŜƛƳ
5ƛŜ D!L! ƳōI Ǉƭŀƴǘ ƛƴ YƻƻǇŜǊŀǘƛƻƴ Ƴƛǘ ŘŜǊ ǿǇŘ hƴǎƘƻǊŜ DƳōI ϧ /ƻΦ YD ƛƴƴŜǊƘŀƭō ŘŜǊ 
²ŜƛǖŦƭŅŎƘŜƴ ŀǳŦ ŘŜǊ DŜƳŀǊƪǳƴƎ 5ƻƭƎŜǎƘŜƛƳ ŘƛŜ 9ǊǊƛŎƘǘǳƴƎ ǳƴŘ ŘŜƴ .ŜǘǊƛŜō Ǿƻƴ 
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴΦ
CǸǊ Řŀǎ ±ƻǊƘŀōŜƴ ǿǳǊŘŜ Ŝƛƴ ŦǀǊƳƭƛŎƘŜǎ DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎǎǾŜǊŦŀƘǊŜƴ ŜƛƴƎŜƭŜƛǘŜǘΣ ŦǸǊ ǿŜƭŎƘŜǎ ŜƛƴŜ 
ŀǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜ tǊǸŦǳƴƎ όϠ пп .bŀǘ{ŎƘDύ ǎƻǿƛŜ ŜƛƴŜ ¦ƳǿŜƭǘǾŜǊǘǊŅƎƭƛŎƘƪŜƛǘǎǇǊǸŦǳƴƎ 
ŜǊŦƻǊŘŜǊƭƛŎƘ ƛǎǘΦ {ƻǿƻƘƭ ŘƛŜ ŀǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜ tǊǸŦǳƴƎ ǿƛŜ ŀǳŎƘ ŘƛŜ 
¦ƳǿŜƭǘǾŜǊǘǊŅƎƭƛŎƘƪŜƛǘǎǇǊǸŦǳƴƎ ǎƛƴŘ ¢Ŝƛƭ ŘŜǎ ƛƳƳƛǎǎƛƻƴǎǎŎƘǳǘȊǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜƴ !ƴǘǊŀƎŜǎΦ

YŜƴƴǘƴƛǎƴŀƘƳŜΦ

нлр D!L! нпΦлоΦнлнр α5ƛŜ ǎǇŜȊƛŜƭƭŜ tǊǸŦǳƴƎ ŦǸǊ ŘƛŜ !ǊǘŜƴƎǊǳǇǇŜƴ ±ǀƎŜƭ ǳƴŘ CƭŜŘŜǊƳŅǳǎŜ ƪƻƳƳǘ Ȋǳ ŘŜƳ 9ǊƎŜōƴƛǎΣ Řŀǎǎ 
ōŜƛ .ŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎǳƴƎ ŀǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜǊ .ŜƭŀƴƎŜ ōŜƛ ŘŜǊ {ǘŀƴŘƻǊǘǇƭŀƴǳƴƎ ǳƴŘ ǳƴǘŜǊ 
.ŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎǳƴƎ Ǿƻƴ aŀǖƴŀƘƳŜƴ ȊǳǊ ±ŜǊƳŜƛŘǳƴƎ ŀǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜǊ ±ŜǊōƻǘǎǘŀǘōŜǎǘŅƴŘŜ 
όDŜǎǘŀƭǘǳƴƎ ŘŜǎ !ƴƭŀƎŜƴǳƳŦŜƭŘŜǎΣ ±ƻǊƎŀōŜƴ Ȋǳ .ŀǳȊŜƛǘŜƴ ǳƴŘ ȊǳƳ .ŀǳōŜǘǊƛŜōΣ ±ƻǊƎŀōŜƴ ȊǳƳ 
.ŜǘǊƛŜō ŘŜǊ !ƴƭŀƎŜ ς !ōǎŎƘŀƭǘȊŜƛǘŜƴ Ȋǳ DǳƴǎǘŜƴ Ǿƻƴ CƭŜŘŜǊƳŅǳǎŜƴ ǳƴŘ DǊŜƛŦǾǀƎŜƭƴύ 
ŀǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜ ±ŜǊōƻǘǎǘŀǘōŜǎǘŅƴŘŜ ŀǳŎƘ ŦǸǊ ŘƛŜǎŜ !ǊǘŜƴƎǊǳǇǇŜƴ ŀǳǎƎŜǎŎƘƭƻǎǎŜƴ ǿŜǊŘŜƴ 
ƪǀƴƴŜƴΦ

Lƴ ŘŜǊ ŜǊƴŜǳǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ǿǳǊŘŜƴ ƴǳǊ ƴƻŎƘ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜƴŅƴŘŜǊǳƴƎŜƴ ȊǳǊ !ƴƘǀǊǳƴƎ 
ƎŜōǊŀŎƘǘΣ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴǾƻǊǎŎƘƭŀƎ ǿǳǊŘŜ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ ŜǊǎǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ƴƛŎƘǘ 
ǾƻǊƎŜǘǊŀƎŜƴΦ 5ƛŜ ǾƻǊƎŜǎŎƘƭŀƎŜƴŜ CƭŅŎƘŜ ǿƛǊŘ ŘŀƘŜǊ ƴƛŎƘǘ ƳŜƘǊ ŀǳŦƎŜƴƻƳƳŜƴΦ 5ƛŜ 
wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴǳƴƎ Ƙŀǘ ŘŜƴ !ǳŦǘǊŀƎ ŘŜƴ CƭŅŎƘŜƴōŜƛǘǊŀƎǎǿŜǊǘ Ȋǳ ŜǊŦǸƭƭŜƴ όȊǳƴŅŎƘǎǘ 
мΣт҈ύΦ 5ŀŦǸǊ ǿǳǊŘŜƴ ŀǳǎǊŜƛŎƘŜƴŘ CƭŅŎƘŜƴ ŀǳǎƎŜǿŅƘƭǘΦ 9ǎ ǎǘŜƘǘ ŘŜƴ YƻƳƳǳƴŜƴ ŦǊŜƛ 
ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴǳƴƎ ǿŜƛǘŜǊŜ CƭŅŎƘŜƴ ŦǸǊ ŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ 
ŀǳǎȊǳǿŜƛǎŜƴΦ

ноу
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нлр D!L! нпΦлоΦнлнр 5ŀǎ ±ƻǊƘŀōŜƴ ƛǎǘ ǎƻƳƛǘ ōŜƛ ¦ƳǎŜǘȊǳƴƎ ŘŜǊ ōŜƴŀƴƴǘŜƴ aŀǖƴŀƘƳŜƴ ȊǳǊ ±ŜǊƳŜƛŘǳƴƎ ŀǊǘŜƴπ
ǎŎƘǳǘȊǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜǊ ±ŜǊōƻǘǎǘŀǘōŜǎǘŅƴŘŜ ŀǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊǊŜŎƘǘƭƛŎƘ ȊǳƭŅǎǎƛƎΦά
Lƴ ŘŜǊ ¦±t ƪƻƳƳǘ ŘŜǊ DǳǘŀŎƘǘŜǊ ȊǳǎŀƳƳŜƴŦŀǎǎŜƴŘ Ȋǳ ŘŜƳ 9ǊƎŜōƴƛǎΣ Řŀǎǎ αǳƴǘŜǊ 9ƛƴōŜȊǳƎ ŘŜǊ 
±ŜǊƳŜƛŘǳƴƎǎπΣ ±ŜǊƳƛƴŘŜǊǳƴƎǎπΣ ²ƛŜŘŜǊƘŜǊǎǘŜƭƭǳƴƎǎπ ǳƴŘ YƻƳǇŜƴǎŀǘƛƻƴǎƳŀǖƴŀƘƳŜƴ ώΦΦϐ Řŀǎ 
±ƻǊƘŀōŜƴ ŀƭǎ ǳƳǿŜƭǘǾŜǊǘǊŅƎƭƛŎƘ ōŜǳǊǘŜƛƭǘ ώǿƛǊŘϐΦά

ω DŜƳŀǊƪǳƴƎ IƛƭƭŜǎƘŜƛƳ
5ƛŜ D!L! ƳōI Ǉƭŀƴǘ ƛƴ YƻƻǇŜǊŀǘƛƻƴ Ƴƛǘ ŘŜǊ ǿǇŘ hƴǎƘƻǊŜ DƳōI ϧ /ƻΦ YD ƛƴƴŜǊƘŀƭō ŘŜǊ 
²ŜƛǖŦƭŅŎƘŜƴ ŀǳŦ ŘŜǊ DŜƳŀǊƪǳƴƎ IƛƭƭŜǎƘŜƛƳ ŘƛŜ 9ǊǊƛŎƘǘǳƴƎ ǳƴŘ ŘŜƴ .ŜǘǊƛŜō Ǿƻƴ 
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴΦ CǸǊ Řŀǎ ±ƻǊƘŀōŜƴ ǿǳǊŘŜ Ŝƛƴ ŦǀǊƳƭƛŎƘŜǎ DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎǎǾŜǊŦŀƘǊŜƴ ŜƛƴƎŜƭŜƛǘŜǘΦ

YŜƴƴǘƴƛǎƴŀƘƳŜΣ ǎΦƻΦ

нлр D!L! нпΦлоΦнлнр 5ŀǎ DŜōƛŜǘ ŘŜǊ ²ŜƛǖŦƭŅŎƘŜ ǿǳǊŘŜ ƛƴ ŘŜƳ α9ƴŜǊƎƛŜƪƻƴȊŜǇǘ wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπbŀƘŜΣ tƻǘŜƴȊƛŀƭǎǘǳŘƛŜ 
²ƛƴŘά Ƴƛǘ {ǘŀƴŘ bƻǾŜƳōŜǊ нлнп ƘƛƴǎƛŎƘǘƭƛŎƘ ǎŜƛƴŜǊ YƻƴŦƭƛƪǘǸōŜǊƭŀƎŜǊǳƴƎ Ƴƛǘ л ōŜǿŜǊǘŜǘΣ ǿŀǎ 
ŀǳŦȊŜƛƎǘΣ Řŀǎǎ Ƴƛǘ CCIπDŜōƛŜǘŜƴΣ ±{DΣ bŀǘǳǊǇŀǊƪŜƴΣ btπYŜǊƴȊƻƴŜƴΣ [{DΣ ²{DΣ I{vΣ «{D ƴŀŎƘǊΦΣ 
DǊǸƴȊǳƎΣ DǊǸƴȊŅǎǳǊΣ ±D wƻƘǎǘƻŦŦπYƻƴŦƭƛƪǘ ǳƴŘ ±D ²ŀƭŘΣ ƪŜƛƴŜǊƭŜƛ YƻƴŦƭƛƪǘǸōŜǊƭŀƎŜǊǳƴƎŜƴ ōŜǎǘŜƘŜƴΦ

YŜƴƴǘƴƛǎƴŀƘƳŜΦ

ноф
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нлр D!L! нпΦлоΦнлнр ½ǳŘŜƳ ǿǳǊŘŜƴ ƛƳ ½ǳƎŜ ŘŜǎ όŦǀǊƳƭƛŎƘŜƴύ ƛƳƳƛǎǎƛƻƴǎǎŎƘǳǘȊǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜƴ DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎǎǾŜǊŦŀƘǊŜƴ 
ǎƻǿƻƘƭ ŜƛƴŜ ŀǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜ tǊǸŦǳƴƎ ǿƛŜ ŀǳŎƘ ŘƛŜ ¦ƳǿŜƭǘǾŜǊǘǊŅƎƭƛŎƘƪŜƛǘǎǇǊǸŦǳƴƎ 
ŘǳǊŎƘƎŜŦǸƘǊǘΦ
5ƛŜ ǎǇŜȊƛŜƭƭŜ tǊǸŦǳƴƎ ŦǸǊ ŘƛŜ !ǊǘŜƴƎǊǳǇǇŜƴ ±ǀƎŜƭ ǳƴŘ CƭŜŘŜǊƳŅǳǎŜ ƪƻƳƳǘ Ȋǳ ŘŜƳ 9ǊƎŜōƴƛǎΣ Řŀǎǎ 
Řŀǎ ±ƻǊƘŀōŜƴ ǎƻƳƛǘ ōŜƛ ¦ƳǎŜǘȊǳƴƎ ŘŜǊ ƛƴ ŘŜǊ ǎŀt ōŜƴŀƴƴǘŜƴ aŀǖƴŀƘƳŜƴ ȊǳǊ ±ŜǊƳŜƛŘǳƴƎ 
ŀǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜǊ ±ŜǊōƻǘǎǘŀǘōŜǎǘŅƴŘŜ ŀǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊǊŜŎƘǘƭƛŎƘ ȊǳƭŅǎǎƛƎ ƛǎǘΦ
Lƴ ŘŜǊ ŀƭƭƎŜƳŜƛƴŜƴ ±ƻǊǇǊǸŦǳƴƎ ƪƻƳƳǘ ŘŜǊ DǳǘŀŎƘǘŜǊ Ȋǳ ŘŜƳ ŦƻƭƎŜƴŘŜƴ 9ǊƎŜōƴƛǎΥ α9ǊƘŜōƭƛŎƘŜ 
ƴŀŎƘǘŜƛƭƛƎŜ ¦ƳǿŜƭǘŀǳǎǿƛǊƪǳƴƎŜƴΣ ŘƛŜ ƴŀŎƘ Ϡ нр !ōǎŀǘȊ н ōŜƛ ŘŜǊ ½ǳƭŀǎǎǳƴƎǎŜƴǘǎŎƘŜƛŘǳƴƎ Ȋǳ 
ōŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎŜƴ ǿŅǊŜƴΣ ǎƛƴŘ ƎŜƳŅǖ ŘŜƴ YǊƛǘŜǊƛŜƴ ŘŜǊ !ƴƭŀƎŜ о ȊǳƳ ¦±tD ŘǳǊŎƘ Řŀǎ ±ƻǊƘŀōŜƴ ƴƛŎƘǘ 
Ȋǳ ŜǊǿŀǊǘŜƴΦ
.ŜǎƻƴŘŜǊǎ ŜƳǇŦƛƴŘƭƛŎƘŜ DŜōƛŜǘŜ ƎŜƳŅǖ !ǳŦƭƛǎǘǳƴƎ ǳƴǘŜǊ bǊΦ нΦо ŘŜǊ !ƴƭŀƎŜ н ȊǳƳ ¦±tD ǎƛƴŘ ŘǳǊŎƘ 
Řŀǎ ±ƻǊƘŀōŜƴ ƴƛŎƘǘ ōŜǘǊƻŦŦŜƴΦ {ƻƳƛǘ ƛǎǘ ƴŀŎƘ ŘŜƴ YǊƛǘŜǊƛŜƴ ŘŜǊ ŀƭƭƎŜƳŜƛƴŜƴ ±ƻǊǇǊǸŦǳƴƎ ƪŜƛƴŜ ¦±t 
ŘǳǊŎƘȊǳŦǸƘǊŜƴΦά

Lƴ ŘŜǊ ŜǊƴŜǳǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ǿǳǊŘŜƴ ƴǳǊ ƴƻŎƘ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜƴŅƴŘŜǊǳƴƎŜƴ ȊǳǊ !ƴƘǀǊǳƴƎ 
ƎŜōǊŀŎƘǘΣ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴǾƻǊǎŎƘƭŀƎ ǿǳǊŘŜ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ ŜǊǎǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ƴƛŎƘǘ 
ǾƻǊƎŜǘǊŀƎŜƴΦ 5ƛŜ ǾƻǊƎŜǎŎƘƭŀƎŜƴŜ CƭŅŎƘŜ ǿƛǊŘ ŘŀƘŜǊ ƴƛŎƘǘ ƳŜƘǊ ŀǳŦƎŜƴƻƳƳŜƴΦ 5ƛŜ 
wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴǳƴƎ Ƙŀǘ ŘŜƴ !ǳŦǘǊŀƎ ŘŜƴ CƭŅŎƘŜƴōŜƛǘǊŀƎǎǿŜǊǘ Ȋǳ ŜǊŦǸƭƭŜƴ όȊǳƴŅŎƘǎǘ 
мΣт҈ύΦ 5ŀŦǸǊ ǿǳǊŘŜƴ ŀǳǎǊŜƛŎƘŜƴŘ CƭŅŎƘŜƴ ŀǳǎƎŜǿŅƘƭǘΦ 9ǎ ǎǘŜƘǘ ŘŜƴ YƻƳƳǳƴŜƴ ŦǊŜƛ 
ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴǳƴƎ ǿŜƛǘŜǊŜ CƭŅŎƘŜƴ ŦǸǊ ŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ 
ŀǳǎȊǳǿŜƛǎŜƴΦ

нпл
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нлр D!L! нпΦлоΦнлнрω DŜƳŀǊƪǳƴƎ ¦ƴŘŜƴƘŜƛƳ
5ƛŜ D!L! ƳōI Ǉƭŀƴǘ ƛƴ YƻƻǇŜǊŀǘƛƻƴ Ƴƛǘ ŘŜǊ ǿǇŘ hƴǎƘƻǊŜ DƳōI ϧ /ƻΦ YD ƛƴƴŜǊƘŀƭō ŘŜǊ 
²ŜƛǖŦƭŅŎƘŜƴ ŀǳŦ ŘŜǊ DŜƳŀǊƪǳƴƎ ¦ƴŘŜƴƘŜƛƳ ŘƛŜ 9ǊǊƛŎƘǘǳƴƎ ǳƴŘ ŘŜƴ .ŜǘǊƛŜō Ǿƻƴ 
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴΦ CǸǊ Řŀǎ ±ƻǊƘŀōŜƴ ǿǳǊŘŜ Ŝƛƴ ŦǀǊƳƭƛŎƘŜǎ DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎǎǾŜǊŦŀƘǊŜƴ ŜƛƴƎŜƭŜƛǘŜǘΦ
5ƛŜ ǾƻƳ ±ƻǊƘŀōŜƴ ōŜǘǊƻŦŦŜƴŜ CƭŅŎƘŜ ǿǳǊŘŜ ƛƳ α9ƴŜǊƎƛŜƪƻƴȊŜǇǘ wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπbŀƘŜΣ tƻǘŜƴȊƛŀƭǎǘǳŘƛŜ 
²ƛƴŘά Ƴƛǘ {ǘŀƴŘ bƻǾŜƳōŜǊ нлнп ƘƛƴǎƛŎƘǘƭƛŎƘ ǎŜƛƴŜǊ YƻƴŦƭƛƪǘǸōŜǊƭŀƎŜǊǳƴƎ Ƴƛǘ л ōŜǿŜǊǘŜǘΣ ǿŀǎ 
ŀǳŦȊŜƛƎǘΣ Řŀǎǎ Ƴƛǘ CCIπDŜōƛŜǘŜƴΣ ±{DΣ bŀǘǳǊǇŀǊƪŜƴΣ btπYŜǊƴȊƻƴŜƴΣ [{DΣ ²{DΣ I{vΣ «{D ƴŀŎƘǊΦΣ 
DǊǸƴȊǳƎΣ DǊǸƴȊŅǎǳǊΣ ±D wƻƘǎǘƻŦŦπYƻƴŦƭƛƪǘ ǳƴŘ ±D ²ŀƭŘΣ ƪŜƛƴŜǊƭŜƛ YƻƴŦƭƛƪǘǸōŜǊƭŀƎŜǊǳƴƎŜƴ ōŜǎǘŜƘŜƴΦ
½ǳŘŜƳ ǿǳǊŘŜƴ ƛƳ ½ǳƎŜ ŘŜǎ όŦǀǊƳƭƛŎƘŜƴύ ƛƳƳƛǎǎƛƻƴǎǎŎƘǳǘȊǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜƴ DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎǎǾŜǊŦŀƘǊŜƴ 
ǎƻǿƻƘƭ ŜƛƴŜ ŀǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜ tǊǸŦǳƴƎ ǿƛŜ ŀǳŎƘ ŘƛŜ ¦ƳǿŜƭǘǾŜǊǘǊŅƎƭƛŎƘƪŜƛǘǎǇǊǸŦǳƴƎ 
ŘǳǊŎƘƎŜŦǸƘǊǘΦ
5ƛŜ ǎǇŜȊƛŜƭƭŜ tǊǸŦǳƴƎ ŦǸǊ ŘƛŜ !ǊǘŜƴƎǊǳǇǇŜƴ ±ǀƎŜƭ ǳƴŘ CƭŜŘŜǊƳŅǳǎŜ ƪƻƳƳǘ Ȋǳ ŘŜƳ 9ǊƎŜōƴƛǎΣ Řŀǎǎ 
Řŀǎ ±ƻǊƘŀōŜƴ ǎƻƳƛǘ ōŜƛ ¦ƳǎŜǘȊǳƴƎ ŘŜǊ ƛƴ ŘŜǊ ǎŀt ōŜƴŀƴƴǘŜƴ aŀǖƴŀƘƳŜƴ ȊǳǊ ±ŜǊƳŜƛŘǳƴƎ 
ŀǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜǊ ±ŜǊōƻǘǎǘŀǘōŜǎǘŅƴŘŜ ŀǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊǊŜŎƘǘƭƛŎƘ ȊǳƭŅǎǎƛƎ ƛǎǘΦ
Lƴ ŘŜǊ ¦±t ƪƻƳƳǘ ŘŜǊ DǳǘŀŎƘǘŜǊ Ȋǳ ŘŜƳ ŦƻƭƎŜƴŘŜƴ 9ǊƎŜōƴƛǎΥ α¦ƴǘŜǊ 9ƛƴōŜȊǳƎ ŘŜǊ ±ŜǊƳŜƛŘǳƴƎǎπΣ 
±ŜǊƳƛƴŘŜǊǳƴƎǎπΣ ²ƛŜŘŜǊƘŜǊǎǘŜƭƭǳƴƎǎπ ǳƴŘ YƻƳǇŜƴǎŀǘƛƻƴǎƳŀǖƴŀƘƳŜƴ ǿƛǊŘ Řŀǎ ±ƻǊƘŀōŜƴ ŀƭǎ 
ǳƳǿŜƭǘǾŜǊǘǊŅƎƭƛŎƘ ōŜǳǊǘŜƛƭǘΦά
CŀȊƛǘ ²ŜƛǖŦƭŅŎƘŜƴ
½ǳǎŀƳƳŜƴŦŀǎǎŜƴŘ ȊŜƛƎǘ ǎƛŎƘ ƛƴ .ŜȊǳƎ ŀǳŦ ŘƛŜ ŘŀǊƎŜǎǘŜƭƭǘŜƴ ²ŜƛǖŦƭŅŎƘŜƴΣ Řŀǎǎ ŘƛŜ ŀƴƎŜŘŀŎƘǘŜ 
LƴǘŜƴǘƛƻƴ ŘŜǊ ±ŜǊōŀƴŘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ ŀǳŦƎŜƎŀƴƎŜƴ ƛǎǘΦ
±ƻǊ ŘŜƳ IƛƴǘŜǊƎǊǳƴŘ ŘŜǊ ǳƴȊǳǊŜƛŎƘŜƴŘŜƴ 5ŀǘŜƴƎǊǳƴŘƭŀƎŜ ȊǳƳ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊ ǎƻƭƭǘŜ ŘƛŜ 9ǊǊƛŎƘǘǳƴƎ 
ǳƴŘ ŘŜǊ .ŜǘǊƛŜō Ǿƻƴ ²9! ƴƛŎƘǘ ƎǊǳƴŘǎŅǘȊƭƛŎƘ ǾŜǊǿŜƘǊǘ ǿŜǊŘŜƴΣ ǎƻƴŘŜǊƴ ŘƛŜ ½ǳƭŅǎǎƛƎƪŜƛǘ Ǿƻƴ ²9!π
±ƻǊƘŀōŜƴ ŀǳŦ Řŀǎ ƴŀŎƘƎŜƭŀƎŜǊǘŜ ƛƳƳƛǎǎƛƻƴǎǎŎƘǳǘȊǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜ DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎǎǾŜǊŦŀƘǊŜƴ ǾŜǊƭŀƎŜǊǘ 
ǿŜǊŘŜƴΦ

YŜƴƴǘƴƛǎƴŀƘƳŜΦ

Lƴ ŘŜǊ ŜǊƴŜǳǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ǿǳǊŘŜƴ ƴǳǊ ƴƻŎƘ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜƴŅƴŘŜǊǳƴƎŜƴ ȊǳǊ !ƴƘǀǊǳƴƎ 
ƎŜōǊŀŎƘǘΣ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴǾƻǊǎŎƘƭŀƎ ǿǳǊŘŜ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ ŜǊǎǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ƴƛŎƘǘ 
ǾƻǊƎŜǘǊŀƎŜƴΦ 5ƛŜ ǾƻǊƎŜǎŎƘƭŀƎŜƴŜ CƭŅŎƘŜ ǿƛǊŘ ŘŀƘŜǊ ƴƛŎƘǘ ƳŜƘǊ ŀǳŦƎŜƴƻƳƳŜƴΦ 5ƛŜ 
wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴǳƴƎ Ƙŀǘ ŘŜƴ !ǳŦǘǊŀƎ ŘŜƴ CƭŅŎƘŜƴōŜƛǘǊŀƎǎǿŜǊǘ Ȋǳ ŜǊŦǸƭƭŜƴ όȊǳƴŅŎƘǎǘ 
мΣт҈ύΦ 5ŀŦǸǊ ǿǳǊŘŜƴ ŀǳǎǊŜƛŎƘŜƴŘ CƭŅŎƘŜƴ ŀǳǎƎŜǿŅƘƭǘΦ 9ǎ ǎǘŜƘǘ ŘŜƴ YƻƳƳǳƴŜƴ ŦǊŜƛ 
ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴǳƴƎ ǿŜƛǘŜǊŜ CƭŅŎƘŜƴ ŦǸǊ ŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ 
ŀǳǎȊǳǿŜƛǎŜƴΦ 
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нлр D!L! нпΦлоΦнлнр 9ƛƴŜ ¦ƳǿŜƭǘǇǊǸŦǳƴƎ ό{¦tύΣ ǿŜƭŎƘŜ ŦǸǊ ŘƛŜ ²ŜƛǖŦƭŅŎƘŜ ŀǳŦƎǊǳƴŘ ŘŜǊ ǳƴȊǳǊŜƛŎƘŜƴŘŜƴ 
5ŀǘŜƴƎǊǳƴŘƭŀƎŜƴ ȊǳǊ CŀǳƴŀŜǊŦŀǎǎǳƴƎ ƴƛŎƘǘ ƳǀƎƭƛŎƘ ǿŀǊΣ ƪƻƴƴǘŜƴ ŘǳǊŎƘ ŘƛŜ ƧŜǿŜƛƭǎ 
ǾƻǊƘŀōŜƴōŜȊƻƎŜƴŜƴ ŀǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜƴ tǊǸŦǳƴƎŜƴ ǳƴŘ ¦ƳǿŜƭǘǾŜǊǘǊŅƎƭƛŎƘƪŜƛǘǎǇǊǸŦǳƴƎŜƴΣ ŀǳŦ 
9ōŜƴŜ ŘŜǎ ƛƳƳƛǎǎƛƻƴǎǎŎƘǳǘȊǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜƴ DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎǎǾŜǊŦŀƘǊŜƴ ŀōƎŜƘŀƴŘŜƭǘ ǿŜǊŘŜƴΣ ǎƻŘŀǎǎ Řŀǎ 
±ƻǊƘŀōŜƴ ƪƻƴƪǊŜǘ ǳƴŘ ŘŜǘŀƛƭƭƛŜǊǘ ƘƛƴǎƛŎƘǘƭƛŎƘ ǇƻǘŜƴȊƛŜƭƭŜǊ ǳƳǿŜƭǘǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜǊ .ŜƭŀƴƎŜ ŀōƎŜǇǊǸŦǘ 
ǿŜǊŘŜƴ ƪƻƴƴǘŜΦ
5ŀ ǎƻƳƛǘ ŀƭƭŜ ǳǊǎǇǊǸƴƎƭƛŎƘŜƴ ¦ƴǎƛŎƘŜǊƘŜƛǘŜƴ ƘƛƴǎƛŎƘǘƭƛŎƘ ŜƛƴŜǊ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜ ŀƭǎ 
{ƻƴŘŜǊōŀǳŦƭŅŎƘŜ ŦǸǊ ŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ŀǳǎƎŜǊŅǳƳǘ ǿŜǊŘŜƴ ƪƻƴƴǘŜƴ ŜǊōƛǘǘŜƴ ǿƛǊ ǳƴǎ ŘƛŜ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ 
ŘŜǊ ²ŜƛǖŦƭŅŎƘŜ ŀƭǎ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ƛƳ wht wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπbŀƘŜΦ

!ƴƭŀƎŜΥ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ŜƛƴŜǎ CŀŎƘōǸǊƻǎ ȊǳǊ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ŜƛƴŜǎ ²ƛƴŘǾƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜǎ ƛƳ 
wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴ wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπbŀƘŜ
!ƴōŜƛ ŜǊƘŀƭǘŜƴ {ƛŜ ǳƴǎŜǊŜ ŦŀŎƘƎǳǘŀŎƘǘŜǊƭƛŎƘŜ 9ƛƴǎŎƘŅǘȊǳƴƎ ȊǳƳ YƻƳǇǊƻƳƛǎǎǾƻǊǎŎƘƭŀƎ ȊǳǊ 
!ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ŜƛƴŜǎ ²ƛƴŘǾƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜǎ ƛƳ wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴ wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπbŀƘŜΦ
5ŜǊ ±ƻǊǎŎƘƭŀƎ ŘŜǊ D!L! ƳōI ŦǸǊ ŘƛŜ ²ƛƴŘǾƻǊǊŀƴƎŦƭŅŎƘŜ ōŜǎŎƘǊŅƴƪǘ ǎƛŎƘ ŀǳŦ ŜƛƴŜƴ ƪƭŜƛƴŜƴ hŦŦŜƴƭŀƴŘπ
.ŜǊŜƛŎƘ ǀǎǘƭƛŎƘ ŘŜǎ ²ŅƭŘŎƘŜƴǎ αLƴ ŘŜƴ .ƛǊƪŜƴάΣ ǿŜƭŎƘŜǊ ȊŜƴǘǊǳƳǎƴŀƘ ƛƴƴŜǊƘŀƭō ǳƴǎŜǊŜǎ 
¦ƴǘŜǊǎǳŎƘǳƴƎǎƎŜōƛŜǘǎ α!ƭǘŜƴōŀƳōŜǊƎκIƻŎƘǎǘŅǘǘŜƴά ŀǳǎ ŘŜƳ 9ǊŦŀǎǎǳƴƎǎƧŀƘǊ нлнм ƭƛŜƎǘΦ Lƴ ŘƛǊŜƪǘŜǊ 
¦ƳƎŜōǳƴƎ ōŜŦŀƴŘŜƴ ǎƛŎƘ ŘǊŜƛ {ǘŀƴŘƻǊǘŜ ǳƴǎŜǊŜǊ 5ŜǘŜƪǘƻǊŜǊŦŀǎǎǳƴƎΣ ǎƻǿƛŜ Ŝƛƴ {ǘŀƴŘƻǊǘ ŦǸǊ 
5ŀǳŜǊŦŀǎǎǳƴƎŜƴΦ ½ǳŘŜƳ ƭƛŜƎŜƴ ȊǿŜƛ ǳƴǎŜǊŜǊ нлнм ƎŜƴǳǘȊǘŜƴ bŜǘȊŦŀƴƎǎǘŀƴŘƻǊǘŜ ƛƴ ŜƛƴŜǊ 9ƴǘŦŜǊƴǳƴƎ 
Ǿƻƴ ǳƴǘŜǊ мΦллл ƳΣ ŀƴ ŘŜƴŜƴ ǾƛŜǊ ŘŜǊ ƛƴǎƎŜǎŀƳǘ ǎŜŎƘǎ CŅƴƎŜ ǎǘŀǘǘƎŜŦǳƴŘŜƴ ƘŀōŜƴΦ 5ŜƳƴŀŎƘ ǎƛƴŘ 
ǳƴǎŜǊŜ 9ǊƎŜōƴƛǎǎŜ ŀǳǎ !ƭǘŜƴōŀƳōŜǊƎκIƻŎƘǎǘŅǘǘŜƴ ŀǳŎƘ ŀǳŦ ŘƛŜǎŜƴ .ŜǊŜƛŎƘ ǸōŜǊǘǊŀƎōŀǊΦ 9ƛƴŜ 
ƪŀǊǘƻƎǊŀŦƛǎŎƘŜ 5ŀǊǎǘŜƭƭǳƴƎ ƛǎǘ ƛƴ YŀǊǘŜм ƛƳ !ƴƘŀƴƎ Ȋǳ ŦƛƴŘŜƴΦ

ор

LƳ Cbt ŘŜǊ ±D wƘŜƛƴπ{ŜƭȊ ǎƛƴŘ {ƻƴŘŜǊōŀǳŦƭŅŎƘŜƴ ƛƳ ¦ƳŦŀƴƎ Ǿƻƴ мл҈ ŘŜǎ 
±ŜǊōŀƴŘǎƎŜƳŜƛƴŘŜƎŜōƛŜǘŜǎ ŜƴǘƘŀƭǘŜƴΦ 5ƛŜ tƭŀƴǳƴƎǎƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘ Ƙŀǘ ŘƛŜǎŜ CƭŅŎƘŜƴ 
ǿŜƛǘƎŜƘŜƴŘ ǸōŜǊƴƻƳƳŜƴΣ Ƙŀǘ ǎƛŎƘ ŀōŜǊ ǎǘŜǎ ƎŜƎŜƴ ŘƛŜ ƛƳ tƭŀƴ ŜƴǘƘŀƭǘŜƴŜƴ 
²ŜƛǖŦƭŅŎƘŜƴ ŀǳǎƎŜǎǇǊƻŎƘŜƴΣ ŘƛŜ ŜƛƴŜƴ ¦ƳŦŀƴƎ Ǿƻƴ ǿŜƛǘŜǊŜƴ т҈ ŘŜǎ 
±ŜǊōŀƴŘǎƎŜƳŜƛƴŘŜƎŜōƛŜǘŜǎ ǳƳŦŀǎǎŜƴΦ .Ŝƛ «ōŜǊƴŀƘƳŜ ŀƭƭŜǊ ²ŜƛǖŦƭŅŎƘŜƴ ǿǸǊŘŜƴ 
мт҈ ŘŜǎ ±ŜǊōŀƴŘǎƎŜƳŜƛƴŘŜƎŜōƛŜǘŜǎ ŘŜǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ȊǳǊ ±ŜǊŦǸƎǳƴƎ ǎǘŜƘŜƴΦ 5ƛŜǎ 
ǿƛŘŜǊǎǇǊƛŎƘǘ ŘŜƳ tǊƛƴȊƛǇ ŘŜǊ ǊŅǳƳƭƛŎƘŜƴ {ǘŜǳŜǊǳƴƎ ǳƴŘ YƻƴȊŜƴǘǊŀǘƛƻƴΦ
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нлр D!L! нпΦлоΦнлнр ²ƛǊ ƪƻƴƴǘŜƴ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ǳƴǎŜǊŜǊ 9ǊŦŀǎǎǳƴƎŜƴ ƪŜƛƴŜ ±ƻǊƪƻƳƳŜƴ ŘŜǎ .ǊŀǳƴŜƴ [ŀƴƎƻƘǊǎ όtƭŜŎƻǘǳǎ 
ŀǳǊƛǘǳǎύ ƻŘŜǊ ŘŜǊ .ŜŎƘǎǘŜƛƴŦƭŜŘŜǊƳŀǳǎ όaȅƻǘƛǎ ōŜŎƘǎǘŜƛƴƛƛύ ƛƳ ¦ƴǘŜǊǎǳŎƘǳƴƎǎƎŜōƛŜǘ ŦŜǎǘǎǘŜƭƭŜƴΦ 
!ǳŎƘ ŘƛŜ 9ǊƎŜōƴƛǎǎŜ ŘŜǊ 5ŜǘŜƪǘƻǊōŜƎŜƘǳƴƎŜƴ ƛƴ ŘŜǊ bŅƘŜ ŘŜǊ hŦŦŜƴƭŀƴŘŦƭŅŎƘŜ ȊŜƛƎǘŜƴ ƪŜƛƴŜ 
!ƴȊŜƛŎƘŜƴ ŦǸǊ ŜƛƴŜ ŜǊƘǀƘǘŜ YƻƴŦƭƛƪǘƭŀƎŜΦ vǳŀǊǘƛŜǊŜ ƻŘŜǊ ŜǎǎŜƴǘƛŜƭƭŜ WŀƎŘƘŀōƛǘŀǘŜ ǎƛƴŘ ƴƛŎƘǘ ƛƴ 
ǳƴƳƛǘǘŜƭōŀǊŜǊ bŅƘŜ Ȋǳ ŜǊǿŀǊǘŜƴΦ ²9!π{ǘŀƴŘƻǊǘŜ ƛƴ ŘŜƴ ƘƛŜǊ ōŜǘǊŀŎƘǘŜǘŜƴ hŦŦŜƴƭŀƴŘōŜǊŜƛŎƘŜƴ 
ƘŀōŜƴ ŘŀƘŜǊ ŀǳǎ ǳƴǎŜǊŜǊ ŦŀŎƘƎǳǘŀŎƘǘŜǊƭƛŎƘŜƴ {ƛŎƘǘ ƪŜƛƴŜ ŜǊƘŜōƭƛŎƘŜƴ ƴŜƎŀǘƛǾŜƴ 9ƛƴŦƭǸǎǎŜ ŀǳŦ ŘƛŜ 
ōŜƛŘŜƴ ƛƴ ŘŜǊ aƻŘŜƭƭƛŜǊǳƴƎ ōŜǘǊŀŎƘǘŜǘŜƴ !ǊǘŜƴΦ !ǳŎƘ ŦǸǊ ŘƛŜ ǊŜǎǘƭƛŎƘŜ CƭŜŘŜǊƳŀǳǎŦŀǳƴŀ ǎƛƴŘ ƪŜƛƴŜ 
ǳƴǸōŜǊǿƛƴŘōŀǊŜƴ IƛƴŘŜǊƴƛǎǎŜ ŜǊƪŜƴƴōŀǊΦ 9ƛƴŜǊ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ŘŜǎ hŦŦŜƴƭŀƴŘōŜǊŜƛŎƘǎ ŀƭǎ 
²ƛƴŘǾƻǊǊŀƴƎŦƭŅŎƘŜ ǎǘŜƘǘ ŀǳǎ ŦŀŎƘƎǳǘŀŎƘǘŜǊƭƛŎƘŜǊ {ƛŎƘǘ ƴƛŎƘǘǎ ŜƴǘƎŜƎŜƴΦ

ор

5ŜǊ CƭŅŎƘŜƴǾƻǊǎŎƘƭŀƎ ǿǳǊŘŜ ōŜǊŜƛǘǎ ƛƴ ŘŜǊ ŜǊǎǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ǾƻǊƎŜǘǊŀƎŜƴ ǳƴŘ ŘŀƳŀƭǎ 
Ƴƛǘ ±ŜǊǿŜƛǎ ŀǳŦ ŘŜƴ CŀŎƘōŜƛǘǊŀƎ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊ ŀōƎŜƭŜƘƴǘΦ 5ƛŜ hǊǘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ CǸǊŦŜƭŘ 
ǿŜƛǎǘ ŘŀǊŀǳŦ ƘƛƴΣ Řŀǎǎ ŘŜǊ ōƭŀǳ ǎŎƘǊŀŦŦƛŜǊǘŜ .ŜǊŜƛŎƘ ƴƛŎƘǘ ōŜǘǊƻŦŦŜƴ ƛǎǘΦ 5ƛŜ 
tƭŀƴǳƴƎǎƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘ ƪƻǊǊƛƎƛŜǊǘ ŘŀƘŜǊ ƛƘǊŜ !ōǿŅƎǳƴƎ ǳƴŘ ƴƛƳƳǘ ŘŜƴ ǎǸŘƭƛŎƘŜƴ ¢Ŝƛƭ 
ŘŜǎ ōƭŀǳ ǎŎƘǊŀŦŦƛŜǊǘŜƴ .ŜǊŜƛŎƘǎ ŀǳŦΦ 5ŜǊ ƴǀǊŘƭƛŎƘŜ ¢Ŝƛƭ ōƭŜƛōǘ ŘŀƎŜƎŜƴ ƛƴ !ōǎǘƛƳƳǳƴƎ 
Ƴƛǘ ŘŜǊ hǊǘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ ŀǳǎƎŜǎǇŀǊǘ ǳƳ Řŀǎ ǿŜǎǘƭƛŎƘ ƎŜƭŜƎŜƴŜ CƭŜŘŜǊƳŀǳǎƘŀōƛǘŀǘ ƛƳ 
²ŀƭŘ ƴƛŎƘǘ ǊƛƴƎǎƘŜǊǳƳ ŜƛƴȊǳƪǊŜƛǎŜƴΦ

нпо
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нлрψм D!L! нпΦлоΦнлнр ŜǊƎŅƴȊŜƴŘ Ȋǳ ǳƴǎŜǊŜǊ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ǾƻƳ нпΦлоΦнлнрΣ ǸōŜǊƳƛǘǘŜƭǘ Ǿƻƴ ƳŜƛƴŜǊ YƻƭƭŜƎƛƴ  ǎŜƴŘŜ ƛŎƘ 
LƘƴŜƴ ŜƛƴŜƴ ǿŜƛǘŜǊŜƴ ±ƻǊǎŎƘƭŀƎ ȊǳǊ bŜǳŀǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ŜƛƴŜǎ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜǎ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎΦ
5ƛŜ D!L! ƳōI ǊŜƎǘ ŀƴΣ ƛƳ ŅǳǖŜǊǎǘŜƴ {ǸŘŜƴ ŘŜǊ tƭŀƴǳƴƎǎǊŜƎƛƻƴΣ ŀǳŦ ŘŜƳ DŜōƛŜǘ ŘŜǊ 
±ŜǊōŀƴŘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ aƻƴǎƘŜƛƳΣ DŜƳŀǊƪǳƴƎ hŦŦǎǘŜƛƴ ŎŀΦ ф Ƙŀ ȊǳǎŅǘȊƭƛŎƘ ŀƭǎ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ 
ŀǳǎȊǳǿŜƛǎŜƴΦ 5ƛŜ CƭŅŎƘŜ ǿƛǊŘ ŀŎƪŜǊōŀǳƭƛŎƘ ƎŜƴǳǘȊǘ ǳƴŘ Ŝǎ ƭƛŜƎŜƴ ƪŜƛƴŜ ǎǘŀƴŘƻǊǘǎǇŜȊƛŦƛǎŎƘŜƴ 
!ǳǎǎŎƘƭǳǎǎƪǊƛǘŜǊƛŜƴ ǾƻǊΣ ŘƛŜ ŜƛƴŜǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ ŜƴǘƎŜƎŜƴǎǘŜƘŜƴΦ 5ƛŜ hǊǘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ hŦŦǎǘŜƛƴ 
ǳƴŘ ŘƛŜ ±ŜǊōŀƴŘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ aƻƴǎƘŜƛƳ ƘŀōŜƴ ǎƛŎƘ ƛƴ ƛƘǊŜƴ ƧŜǿŜƛƭƛƎŜƴ wŀǘǎǎƛǘȊǳƴƎŜƴ ǾƻƳ лсΦлрΦнлнп 
ōȊǿΦ мрΦлрΦнлнп ŀǳǎŘǊǸŎƪƭƛŎƘ ŘŀŦǸǊ ŀǳǎƎŜǎǇǊƻŎƘŜƴΣ ŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ ŀƴ ŘƛŜǎŜǊ {ǘŜƭƭŜ Ȋǳ 
ŜǊƳǀƎƭƛŎƘŜƴ ǳƴŘ ƘŀōŜƴ Ŝƛƴ ŜƴǘǎǇǊŜŎƘŜƴŘŜǎ CƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴǾŜǊŦŀƘǊŜƴ ŀƴƎŜǎǘƻǖŜƴΦ bŜōŜƴ ŘŜǊ 
ƪƻƳƳǳƴŀƭǇƻƭƛǘƛǎŎƘŜƴ ¦ƴǘŜǊǎǘǸǘȊǳƴƎ ǎǇǊƛŎƘǘ ŦǸǊ ŜƛƴŜ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎΣ Řŀǎǎ ŘŜǊ ±ŜǊōŀƴŘ wŜƎƛƻƴ wƘŜƛƴπ
bŜŎƪŀǊ ǳƴƳƛǘǘŜƭōŀǊ ǎǸŘƭƛŎƘ ŀƴƎǊŜƴȊŜƴŘ ŜōŜƴŦŀƭƭǎ Ŝƛƴ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ Ƴƛǘ ŘŜǊ YŜƴƴǳƴƎ 
5«²κwtYκ²hπ±wDлмπ² Ǉƭŀƴǘ ǳƴŘ ǎƻ ŘƛŜ ōŜŀōǎƛŎƘǘƛƎǘŜ YƻƴȊŜƴǘǊŀǘƛƻƴǎǿƛǊƪǳƴƎ ǎƛŎƘŜǊƎŜǎǘŜƭƭǘ 
ǿŜǊŘŜƴ ƪŀƴƴΦ ¦Ƴ ŜƛƴŜ ƎŜǇƭŀƴǘŜ ²ƛƴŘǇŀǊƪπbŀŎƘǾŜǊŘƛŎƘǘǳƴƎ ǳƳ ŜƛƴŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜ Ȋǳ 
ŜǊƳǀƎƭƛŎƘŜƴ ǳƴŘ ŘŜƴ ƪƻƳƳǳƴŀƭŜƴ tƭŀƴǳƴƎǎŀōǎƛŎƘǘŜƴ ƛƳ {ƛƴƴŜ ŘŜǎ DŜƎŜƴǎǘǊƻƳǇǊƛƴȊƛǇǎ ƎŜǊŜŎƘǘ Ȋǳ 
ǿŜǊŘŜƴΣ ōƛǘǘŜƴ ǿƛǊ ŘŀǊǳƳΣ ŘƛŜ ƛƴ ōŜƛƎŜŦǸƎǘŜǊ !ōōƛƭŘǳƴƎ ōƭŀǳ ŘŀǊƎŜǎǘŜƭƭǘŜ CƭŅŎƘŜ ƛƳ wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴ ŀƭǎ 
±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ ŀǳǎȊǳǿŜƛǎŜƴΦ

мл

Lƴ ŘŜǊ ŜǊƴŜǳǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ǿǳǊŘŜƴ ƴǳǊ ƴƻŎƘ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜƴŅƴŘŜǊǳƴƎŜƴ ȊǳǊ !ƴƘǀǊǳƴƎ 
ƎŜōǊŀŎƘǘΣ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴǾƻǊǎŎƘƭŀƎ ǿǳǊŘŜ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ ŜǊǎǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ƴƛŎƘǘ 
ǾƻǊƎŜǘǊŀƎŜƴΦ 5ƛŜ ǾƻǊƎŜǎŎƘƭŀƎŜƴŜ CƭŅŎƘŜ ǿƛǊŘ ŘŀƘŜǊ ƴƛŎƘǘ ƳŜƘǊ ŀǳŦƎŜƴƻƳƳŜƴΦ 5ƛŜ 
wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴǳƴƎ Ƙŀǘ ŘŜƴ !ǳŦǘǊŀƎ ŘŜƴ CƭŅŎƘŜƴōŜƛǘǊŀƎǎǿŜǊǘ Ȋǳ ŜǊŦǸƭƭŜƴ όȊǳƴŅŎƘǎǘ 
мΣт҈ύΦ 5ŀŦǸǊ ǿǳǊŘŜƴ ŀǳǎǊŜƛŎƘŜƴŘ CƭŅŎƘŜƴ ŀǳǎƎŜǿŅƘƭǘΦ 9ǎ ǎǘŜƘǘ ŘŜƴ YƻƳƳǳƴŜƴ ŦǊŜƛ 
ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴǳƴƎ ǿŜƛǘŜǊŜ CƭŅŎƘŜƴ ŦǸǊ ŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ 
ŀǳǎȊǳǿŜƛǎŜƴΦ

нлрψм D!L! нпΦлоΦнлнр

мл

YŜƴƴǘƴƛǎƴŀƘƳŜΦ

нпп



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр
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нлс ![¢¦{ ǊŜƴŜǿŀōƭŜǎ DƳōI нрΦлоΦнлнр !ǳŦƎǊǳƴŘ ŘŜǊ ōŜŀōǎƛŎƘǘƛƎǘŜƴ CŜǎǘƭŜƎǳƴƎŜƴ ƛƳ нΦ 9ƴǘǿǳǊŦ ǎƛƴŘ ǿƛǊ ƛƴ ǳƴǎŜǊŜƴ tƭŀƴǳƴƎŜƴ ōŜǊǸƘǊǘ ǳƴŘ 
ƳǀŎƘǘŜƴ ƛƳ CƻƭƎŜƴŘŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎ ŘŀȊǳ ƴŜƘƳŜƴΦ
м !ǳǎƎŀƴƎǎƭŀƎŜ
5ƛŜ !ƭǘǳǎ ǊŜƴŜǿŀōƭŜǎ DƳōI Ǉƭŀƴǘ ŘƛŜ ²ƛƴŘǇŀǊƪǎ DŜƴǎƛƴƎŜƴΣ aŀƴǳōŀŎƘΣ ²ƛƴŘŜǎƘŜƛƳΣ 5ǀǊǊŜōŀŎƘπ
{ǘǊƻƳōŜǊƎΣ CǊŀƳŜǊǎƘŜƛƳ ǳƴŘ {ŎƘƻǊƴǎƘŜƛƳ ƛƴ ŘŜǊ wŜƎƛƻƴ wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπbŀƘŜ ǳƴŘ Ƙŀǘ ŘƛŜ tƭŀƴƎŜōƛŜǘŜ 
ōŜǊŜƛǘǎ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ ŜǊǎǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ȊǳǊ ǾƛŜǊǘŜƴ ¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ŘŜǎ wŜƎƛƻƴŀƭŜƴ 
wŀǳƳƻǊŘƴǳƴƎǎǇƭŀƴǎ wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπbŀƘŜ нлмп ǾƻǊƎŜǎǘŜƭƭǘ ǳƴŘ ŘƛŜ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ŀƭǎ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ 
²ƛƴŘπŜƴŜǊƎƛŜ ōŜŀƴǘǊŀƎǘΦ
!ǳŦƎǊǳƴŘ ŘŜǊ ōŜŀōǎƛŎƘǘƛƎǘŜƴ CŜǎǘƭŜƎǳƴƎŜƴ ƛƳ α9ƴǘǿǳǊŦ ŘŜǊ ǾƛŜǊǘŜƴ ¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎά ǾƻƳ 
нсΦлммΦнлнп ǳƴŘ ŘŜǊ &ƴŘŜǊǳƴƎŜƴ ȊǳƳ 9ƴǘǿǳǊŦ ǾƻƳ олΦлпΦнлнп ǎƛƴŘ ǿƛǊ ƛƴ ǳƴǎŜǊŜƴ tƭŀƴǳƴƎŜƴ 
ōŜǊǸƘǊǘ ǳƴŘ ƳǀŎƘǘŜƴ ƛƳ CƻƭƎŜƴŘŜƴ ŦǊƛǎǘƎŜǊŜŎƘǘ {ǘŜƭƭǳƴƎ ƴŜƘƳŜƴΦ
н {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ²ƛƴŘǇŀǊƪ DŜƴǎƛƴƎŜƴ
LƳ ǾƻǊƭƛŜƎŜƴŘŜƴ 9ƴǘǿǳǊŦ ȊǳǊ нΦ mŦŦŜƴǘƭƛŎƘƪŜƛǘǎōŜǘŜƛƭƛƎǳƴƎ ǿƛǊŘ Řŀǎ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ 
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ bǊΦ нп DŜƴǎƛƴƎŜƴ κ {ǘŀŘǘ .ƛƴƎŜƴ ǀǎǘƭƛŎƘ ŘŜǊ !ǳǘƻōŀƘƴ ǿƛŜŘŜǊ ŀǳŦƎŜƴƻƳƳŜƴΦ
²ƛŜ ƛƴ ŘŜǊ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ŘŜǊ !ƭǘǳǎ ǊŜƴŜǿŀōƭŜǎ DƳōI ǾƻƳ лтΦлуΦнлнп ŘŀǊƎŜǎǘŜƭƭǘΣ Ǉƭŀƴǘ ŘƛŜ ![¢¦{ 
ŜƛƴŜƴ ²ƛƴŘǇŀǊƪ Ƴƛǘ ŜƛƴŜǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜ ƛƳ .ŜǊŜƛŎƘ ŘŜǎ ƎŜǇƭŀƴǘŜƴ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘǎΦ
²ƛǊ ōŜƎǊǸǖŜƴ ŘƛŜ !ǳŦƴŀƘƳŜ ŘŜǎ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘǎ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ bǊΦ нп DŜƴǎƛƴƎŜƴ κ {ǘŀŘǘ 
.ƛƴƎŜƴ ǳƴŘ ōŜǎǘŅǘƛƎŜƴΣ Řŀǎǎ ƘƛŜǊƳƛǘ Ŝƛƴ .ŜƛǘǊŀƎ ȊǳƳ ǸōŜǊǊŀƎŜƴŘŜƴ ǀŦŦŜƴǘƭƛŎƘŜƴ LƴǘŜǊŜǎǎŜ ŘŜǎ 
ōŜǎŎƘƭŜǳƴƛƎǘŜƴ !ǳǎōŀǳǎ ŘŜǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ƎŜƳΦ Ϡ н 99D ƎŜƭŜƛǎǘŜǘ ǿƛǊŘΦ

нп

Ȋǳ м Lƴ ŘŜǊ ŜǊƴŜǳǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ǿǳǊŘŜƴ ƴǳǊ ƴƻŎƘ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜƴŅƴŘŜǊǳƴƎŜƴ ȊǳǊ 
!ƴƘǀǊǳƴƎ ƎŜōǊŀŎƘǘΣ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜƴǾƻǊǎŎƘƭŅƎŜ 5ǀǊǊŜōŀŎƘπ{ǘǊƻƳōŜǊƎΣ CǊŀƳŜǊǎƘŜƛƳ ǳƴŘ 
{ŎƘƻǊƴǎƘŜƛƳ ǿǳǊŘŜƴ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ ŜǊǎǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ  ōŜǊŜƛǘǎ ŀōƎŜǿƻƎŜƴΦ 

½ǳ н 5ƛŜ CƭŅŎƘŜ нп Ƴǳǎǎ ŀǳŦƎǊǳƴŘ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ ǿƛŜŘŜǊ 
ŜƴǘŦŀƭƭŜƴΦ 5ƛŜ CƭŅŎƘŜ ǳƴǘŜǊǎŎƘǊŜƛǘŜǘ ƛƳ bƻǊŘŜƴ ŘŜƴ {ƛŜŘƭǳƴƎǎŀōǎǘŀƴŘ Ȋǳ ŜƛƴŜǊ ƛƳ Cbt 
ŘŜǊ {ǘŀŘǘ .ƛƴƎŜƴ ŜƴǘƘŀƭǘŜƴŜƴ ²ƻƘƴōŀǳŦƭŅŎƘŜ ƛƴ 5ǊƻƳŜǊǎƘŜƛƳΦ LƳ ²ŜǎǘŜƴ ǿŜǊŘŜƴ 
ŘƛŜ aƛƴŘŜǎǘŀōǎǘŅƴŘŜ ȊǳǊ tƭŀǘȊǊǳƴŘŜ ŘŜǎ CƭǳƎǇƭŀǘȊŜǎ [ŀƴƎŜƴƭƻƴǎƘŜƛƳ ƴƛŎƘǘ 
ŜƛƴƎŜƘŀƭǘŜƴΦ LƳ {ǸŘŜƴ ōŜŀƴǎǘŀƴŘŜǘ ŘƛŜ ƻōŜǊŜ bŀǘǳǊǎŎƘǳǘȊōŜƘǀǊŘŜΣ Řŀǎǎ ŘƛŜ 
.ŜǎǘŀƴŘǎŀƴƭŀƎŜƴ ƴƛŎƘǘ ŀƭǎ .ŜƎǊǸƴŘǳƴƎ ŘƛŜƴŜƴ ƪǀƴƴŜƴΣ Řŀǎ ƭŀƴŘŜǎǿŜƛǘ ōŜŘŜǳǘǎŀƳŜ 
wŀǎǘƎŜōƛŜǘ Ȋǳ ƛƎƴƻǊƛŜǊŜƴΦ 5Ŝƴƴ ƎǊǀǖŜǊŜ !ƴƭŀƎŜƴ ǿǸǊŘŜƴ Ȋǳ ȊǳǎŅǘȊƭƛŎƘŜƴ 
.ŜŜƛƴǘǊŅŎƘǘƛƎǳƴƎŜƴ ōŜƛƳ !ƴŦƭǳƎ ŘŜǎ wŀǎǘǇƭŀǘȊŜǎ ŦǸƘǊŜƴΦ 5ŀ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜ Ƴƛǘ ср Ƙŀ ǎŜƘǊ 
ƪƭŜƛƴ ƛǎǘΣ ŦǸƘǊǘ ōŜǊŜƛǘǎ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴŀōȊǳƎ ōŜȊǸƎƭƛŎƘ .ƛƴƎŜƴ Ȋǳ ŜƛƴŜǊ DǊǀǖŜ ғ рл ƘŀΦ

нпр



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр
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нлс ![¢¦{ ǊŜƴŜǿŀōƭŜǎ DƳōI нрΦлоΦнлнр о {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ²ƛƴŘǇŀǊƪ aŀƴǳōŀŎƘ
LƳ ǾƻǊƭƛŜƎŜƴŘŜƴ 9ƴǘǿǳǊŦ ȊǳǊ нΦ mŦŦŜƴǘƭƛŎƘƪŜƛǘǎōŜǘŜƛƭƛƎǳƴƎ ǿƛǊŘ Řŀǎ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘπ
ȊǳƴƎ bǊΦ нфŀ .ŀŎƘŀǊŀŎƘ κ aŀƴǳōŀŎƘ κ hōŜǊŘƛŜōŀŎƘ ŜƴǘǎǇǊŜŎƘŜƴŘ ŘŜǊ tǊƻƧŜƪǘŦƭŅŎƘŜ aŀƴǳōŀŎƘ L ŘŜǊ 
!ƭǘǳǎ ŀƴƎŜǇŀǎǎǘΦ
²ƛŜ ƛƴ ŘŜǊ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ŘŜǊ !ƭǘǳǎ ǊŜƴŜǿŀōƭŜǎ DƳōI ǾƻƳ лтΦлуΦнлнп ŘŀǊƎŜǎǘŜƭƭǘΣ Ǉƭŀƴǘ ŘƛŜ ![¢¦{ 
ŜƛƴŜƴ ²ƛƴŘǇŀǊƪ Ƴƛǘ ŘǊŜƛ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ƛƳ .ŜǊŜƛŎƘ ŘŜǎ ƎŜǇƭŀƴǘŜƴ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘǎΦ
²ƛǊ ōŜƎǊǸǖŜƴ ŘƛŜ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ŘŜǎ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘǎ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ bǊΦ нфŀ .ŀŎƘŀǊŀŎƘ κ 
aŀƴǳōŀŎƘ κ hōŜǊŘƛŜōŀŎƘ ǳƴŘ ōŜǎǘŅǘƛƎŜƴΣ Řŀǎǎ ƘƛŜǊƳƛǘ Ŝƛƴ .ŜƛǘǊŀƎ ȊǳƳ ǸōŜǊǊŀƎŜƴŘŜƴ ǀŦŦŜƴǘƭƛŎƘŜƴ 
LƴǘŜǊŜǎǎŜ ŘŜǎ ōŜǎŎƘƭŜǳƴƛƎǘŜƴ !ǳǎōŀǳǎ ŘŜǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ƎŜƳΦ Ϡ н 99D ƎŜƭŜƛǎǘŜǘ ǿƛǊŘΦ
п {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ²ƛƴŘǇŀǊƪ ²ƛƴŘŜǎƘŜƛƳ
LƳ ǾƻǊƭƛŜƎŜƴŘŜƴ 9ƴǘǿǳǊŦ ȊǳǊ нΦ mŦŦŜƴǘƭƛŎƘƪŜƛǘǎōŜǘŜƛƭƛƎǳƴƎ ǿƛǊŘ Řŀǎ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ 
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ bǊΦ нс ²ƛƴŘŜǎƘŜƛƳ κ DǳǘŜƴōŜǊƎ ŀǳŦƎŜƴƻƳƳŜƴΦ
²ƛŜ ƛƴ ŘŜǊ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ŘŜǊ !ƭǘǳǎ ǊŜƴŜǿŀōƭŜǎ DƳōI ǾƻƳ лтΦлуΦнлнп ŘŀǊƎŜǎǘŜƭƭǘΣ Ǉƭŀƴǘ ŘƛŜ ![¢¦{ 
ŜƛƴŜƴ ²ƛƴŘǇŀǊƪ Ƴƛǘ ǾƛŜǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ƛƳ .ŜǊŜƛŎƘ ŘŜǎ ƎŜǇƭŀƴǘŜƴ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘǎΦ
²ƛǊ ōŜƎǊǸǖŜƴ ŘƛŜ !ǳŦƴŀƘƳŜ ŘŜǎ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘǎ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ bǊΦ нс ²ƛƴŘŜǎƘŜƛƳ κ 
DǳǘŜƴōŜǊƎ ǳƴŘ ōŜǎǘŅǘƛƎŜƴΣ Řŀǎǎ ƘƛŜǊƳƛǘ Ŝƛƴ .ŜƛǘǊŀƎ ȊǳƳ ǸōŜǊǊŀƎŜƴŘŜƴ ǀŦŦŜƴǘƭƛŎƘŜƴ LƴǘŜǊŜǎǎŜ ŘŜǎ 
ōŜǎŎƘƭŜǳƴƛƎǘŜƴ !ǳǎōŀǳǎ ŘŜǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ƎŜƳΦ Ϡ н 99D ƎŜƭŜƛǎǘŜǘ ǿƛǊŘΦ

нфŀ

нс

½ǳ о 9ƛƴŜ bŀŎƘŦǊŀƎŜ ōŜƛ ŘŜǊ ±D {ƛƳƳŜǊƴπwƘŜƛƴōǀƭƭŜƴ Ƙŀǘ ŜǊƎŜōŜƴΣ Řŀǎǎ Řŀǎ ƎŜǇƭŀƴǘŜ 
²ƻƘƴƎŜōƛŜǘ ǿŜƛǘŜǊƘƛƴ ƛƳ Cbt ŜƴǘƘŀƭǘŜƴ ƛǎǘΦ 5ŀƳƛǘ ƛǎǘ ŘƛŜ tƭŀƴǳƴƎ ȊǿƛƴƎŜƴŘ Ȋǳ 
ōŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎŜƴ ǳƴŘ Ŝǎ Ƴǳǎǎ ǿƛŜŘŜǊ ŀǳŦ ŘŜƴ ŀƭǘŜƴ {ƛŜŘƭǳƴƎǎŦƭŅŎƘŜƴŀōǎǘŀƴŘ ŀǳǎ ŘŜǊ 
ŜǊǎǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ȊǳǊǸŎƪƎŜƪŜƘǊǘ ǿŜǊŘŜƴΦ 5ƛŜ CƭŅŎƘŜ нфŀ ǿǸǊŘŜ ǎƛŎƘ ŘŀŘǳǊŎƘ ŀǳŦ он 
Ƙŀ ǾŜǊƪƭŜƛƴŜǊƴ ǳƴŘ Ƴǳǎǎ ƭŜƛŘŜǊ ŜƴǘŦŀƭƭŜƴΦ

½ǳ п YŜƴƴǘƴƛǎƴŀƘƳŜ

нпс



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

нлс ![¢¦{ ǊŜƴŜǿŀōƭŜǎ DƳōI нрΦлоΦнлнр р {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ²ƛƴŘǇŀǊƪ 5ǀǊǊŜōŀŎƘπ{ǘǊƻƳōŜǊƎ
²ƛǊ ōŜŀƴǘǊŀƎŜƴ ŘƛŜ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ŘŜǎ tƭŀƴƎŜōƛŜǘǎ ŘŜǎ ²ƛƴŘǇŀǊƪǎ 5ǀǊǊŜōŀŎƘπ{ǘǊƻƳōŜǊƎ ŀǳǎ !ƴƭŀƎŜ м 
ŀƭǎ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜΦ 5ƛŜ .ŜƎǊǸƴŘǳƴƎ ƘƛŜǊŦǸǊ ƛǎǘ ŘƛŜ ±ŜǊŜƛƴōŀǊƪŜƛǘ Ƴƛǘ ŘŜƳ 
tƭŀƴǳƴƎǎƪƻƴȊŜǇǘ ǳƴŘ ŘƛŜ YƻƴŦƭƛƪǘŀǊƳǳǘ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜΦ 5ƛŜ CƭŅŎƘŜ ƛǎǘ ŀǳǎ {ƛŎƘǘ ŜƛƴŜǎ tǊƻƧŜƪǘŜƴǘǿƛŎƪƭŜǊǎ 
ǎŜƘǊ Ǝǳǘ ŦǸǊ ŘƛŜ 9ƴǘǿƛŎƪƭǳƴƎ ŜƛƴŜǎ ²ƛƴŘǇŀǊƪǎ ƎŜŜƛƎƴŜǘΦ 5ƛŜ tƭŀƴǳƴƎŜƴ ŘŜǊ ![¢¦{ ǎƛƴŘ ƘƛŜǊ ōŜǊŜƛǘǎ 
ŦƻǊǘƎŜǎŎƘǊƛǘǘŜƴ ό5Ŝǘŀƛƭǎ ǎƛŜƘŜ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ȊǳǊ мΦ mŦŦŜƴǘƭƛŎƘƪŜƛǘǎōŜǘŜƛƭƛƎǳƴƎύΦ
Lƴ ŘŜǊ {ȅƴƻǇǎŜ ȊǳǊ !ōǿŅƎǳƴƎ ŘŜǊ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ ŘŜǊ ŜǊǎǘŜƴ hŦŦŜƴƭŀƎŜ ǿƛǊŘ Ǿƻƴ ŘŜǊ ǊŜƎƛƻƴŀƭŜƴ 
tƭŀƴǳƴƎǎƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘ ŀǳŦƎŜȊŜƛƎǘΣ ǿŀǊǳƳ ŘƛŜ ƎŜǇƭŀƴǘŜ tǊƻƧŜƪǘŦƭŅŎƘŜ ƴƛŎƘǘ ŀƭǎ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ ŦǸǊ 
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ŀǳǎƎŜǿƛŜǎŜƴ ǿƛǊŘΦ
½ǳƳ ŜƛƴŜƴ ǿƛǊŘ ŀǳŦ ŘŜƴ DǊǳƴŘǎŀǘȊ мсс ǾŜǊǿƛŜǎŜƴΣ ǿƻƴŀŎƘ ŘŜǊ !ōǎǘŀƴŘ ȊǳǊ ōŜǎǘŜƘŜƴŘŜƴ CƭŅŎƘŜ 
ǿŜƴƛƎŜǊ ŀƭǎ н ƪƳ ōŜǘǊŅƎǘΦ bŀŎƘ !ƴǇŀǎǎǳƴƎ ŘŜǊ tǊƻƧŜƪǘŦƭŅŎƘŜ ǿƛǊŘ ŘƛŜǎŜǊ !ōǎǘŀƴŘ ŜƛƴƎŜƘŀƭǘŜƴ όǎƛŜƘŜ 
!ƴƭŀƎŜ нύΦ
!ǳǖŜǊŘŜƳ ǿƛǊŘ ŀǊƎǳƳŜƴǘƛŜǊǘΣ Řŀǎǎ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜ ƛƳ YƻƴȊŜǇǘ ŘŜǊ ±ŜǊōŀƴŘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ ƴƛŎƘǘ ȊǳǊ 
!ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ŜƳǇŦƻƘƭŜƴ ǿǳǊŘŜΦ !ƭƭŜǊŘƛƴƎǎ ōŜǊǳƘǘ ŘƛŜ tƻǘŜƴȊƛŀƭǎǘǳŘƛŜ ŘŜǊ ±ŜǊōŀƴŘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ 
[ŀƴƎŜƴƭƻƴǎƘŜƛƳπ{ǘǊƻƳōŜǊƎ ŀǳŦ ŀƴŘŜǊŜƴ YǊƛǘŜǊƛŜƴ ŀƭǎ ŘƛŜ ŘŜǊ tƭŀƴǳƴƎǎƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘ wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπ
bŀƘŜΦ {ƻ ǿƛǊŘ ōŜƛǎǇƛŜƭǎǿŜƛǎŜ Ŝƛƴ {ƛŜŘƭǳƴƎǎŀōǎǘŀƴŘ Ǿƻƴ мΦллл Ƴ Ȋǳ ²ƻƘƴōŜōŀǳǳƴƎŜƴ ǎƻǿƛŜ Ŝƛƴ 
!ōǎǘŀƴŘ Ȋǳ флл Ƴ Ȋǳ CŜǊƛŜƴƘŀǳǎǎƛŜŘƭǳƴƎŜƴ ŀƴƎŜƭŜƎǘΣ ǿŜƭŎƘŜǊ ŘŜǳǘƭƛŎƘ ǸōŜǊ ŘŜƴ !ōǎǘŀƴŘǎƪǊƛǘŜǊƛŜƴ 
ŘŜǊ ǊŜƎƛƻƴŀƭŜƴ tƭŀƴǳƴƎǎƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘ ƭƛŜƎǘΦ 5ƛŜ CƭŅŎƘŜ ŀǳǎ ŘƛŜǎŜƴ DǊǸƴŘŜƴ ŀōȊǳƭŜƘƴŜƴΣ ƛǎǘ 
ŀōǿŅƎǳƴƎǎǿƛŘǊƛƎΦ ½ǳŘŜƳ ǿƛǊŘ ŀƴ ŘƛŜǎŜǊ {ǘŜƭƭŜ ƴƻŎƘƳŀƭǎ ōŜǘƻƴǘΣ Řŀǎǎ ŘƛŜ {ǘŀŘǘ {ǘǊƻƳōŜǊƎ ŘŜƴ 
ƎŜǇƭŀƴǘŜƴ ²ƛƴŘǇŀǊƪ 5ǀǊǊŜōŀŎƘπ{ǘǊƻƳōŜǊƎ ǳƴǘŜǊǎǘǸǘȊǘΦ
5ƛŜ ¦ƳȊƛƴƎŜƭǳƴƎ ŘŜǊ hD 5ŀȄǿŜƛƭŜǊ ǎǘŜƭƭǘ ƪŜƛƴ !ǳǎǎŎƘƭǳǎǎƪǊƛǘŜǊƛǳƳ ŘŀǊΦ LƳ wŀŘƛǳǎ Ǿƻƴ нΣр ƪƳ 
ǿŜǊŘŜƴ YƻǊǊƛŘƻǊŜ Ǿƻƴ ŘŜǳǘƭƛŎƘ ǸōŜǊ слϲ ȊǿƛǎŎƘŜƴ ǳƴǎŜǊŜǊ tǊƻƧŜƪǘŦƭŅŎƘŜ ǳƴŘ ŘŜƴ ŀǳǎƎŜǿƛŜǎŜƴŜƴ 
±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜƴ ŜƛƴƎŜƘŀƭǘŜƴΦ

½ǳ р Lƴ ŘŜǊ ŜǊƴŜǳǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ǿǳǊŘŜƴ ƴǳǊ ƴƻŎƘ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜƴŅƴŘŜǊǳƴƎŜƴ ȊǳǊ 
!ƴƘǀǊǳƴƎ ƎŜōǊŀŎƘǘΣ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴǾƻǊǎŎƘƭŀƎ ǿǳǊŘŜ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ ŜǊǎǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ  
ōŜǊŜƛǘǎ ŀōƎŜǿƻƎŜƴΦ 5ƛŜ ȊǿƛǎŎƘŜƴȊŜƛǘƭƛŎƘŜ !ƴǇŀǎǎǳƴƎ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜ ŜǊƘǀƘǘ ȊǿŀǊ ŘŜƴ 
!ōǎǘŀƴŘ ȊǳƳ ōŜǎǘŜƘŜƴŘŜƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƎŜōƛŜǘΣ ƭŅǎǎǘ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜ ŀōŜǊ ǳƴǘŜǊ ŘƛŜ 
ŘŜŦƛƴƛŜǊǘŜ aƛƴŘŜǎǘƎǊǀǖŜ Ǿƻƴ рл Ƙŀ ŦŀƭƭŜƴΦ 5ƛŜǎŜǎ YǊƛǘŜǊƛǳƳ ǿƛǊŘ ƛƴ ŘŜǊ ǇƭŀƴŜǊƛǎŎƘŜƴ 
YƻƴȊŜǇǘƛƻƴ Ǿƻƴ ǳƴǎ ŘǳǊŎƘƎŅƴƎƛƎ ŜƛƴƎŜƘŀƭǘŜƴΦ 9ƛƴŜ ŀōǎŎƘƭƛŜǖŜƴŘŜ tǊǸŦǳƴƎΣ ǿƛŜ ǾƛŜƭŜ 
!ƴƭŀƎŜƴ ƛƳ 9ƛƴȊŜƭŦŀƭƭ ǘŀǘǎŅŎƘƭƛŎƘ ƳǀƎƭƛŎƘ ǎƛƴŘΣ ŜǊŦƻƭƎǘ ŀǳŦ ǊŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴŜǊƛǎŎƘŜǊ 9ōŜƴŜ 
ƎǊǳƴŘǎŅǘȊƭƛŎƘ ƴƛŎƘǘΦ
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!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр
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нлс ![¢¦{ ǊŜƴŜǿŀōƭŜǎ DƳōI нрΦлоΦнлнр 9ƛƴŜ bŀǘǳǊŀπнллл ±ƻǊǇǊǸŦǳƴƎ ƛǎǘ ōŜǊŜƛǘǎ ōŜŀǳŦǘǊŀƎǘΦ 5ƛŜ 9ǊƎŜōƴƛǎǎŜ ǿŜǊŘŜƴ ŦǸǊ {ƻƳƳŜǊ нлнр 
ŜǊǿŀǊǘŜǘΦ
5ŀǎ YǊƛǘŜǊƛǳƳ ŘŜǊ aƛƴŘŜǎǘƎǊǀǖŜ Ǿƻƴ рл Ƙŀ ƛǎǘ ƴƛŎƘǘ ŀƭƭŜƛƴ ŀǳǎǎŎƘƭŀƎƎŜōŜƴŘ ŦǸǊ ŘƛŜ 
YƻƴȊŜƴǘǊŀǘƛƻƴǎǿƛǊƪǳƴƎ Ǿƻƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴΦ Lƴ ŜƛƴŜƳ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ ƳǸǎǎŜƴ ǇƻǘŜƴȊƛŜƭƭŜ 
bŜƎŀǘƛǾŦƭŅŎƘŜƴΣ ǘƻǇƻƎǊŀŦƛǎŎƘŜ DŜƎŜōŜƴƘŜƛǘŜƴ ǿƛŜ ǎǘŀǊƪŜǎ DŜŦŅƭƭŜ ǎƻǿƛŜ ǿŜƛǘŜǊŜ 9ƛƴǎŎƘǊŅƴƪǳƴƎŜƴ 
ōŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎǘ ǿŜǊŘŜƴΦ Lƴ ǳƴǎŜǊŜǊ tǊƻƧŜƪǘŦƭŅŎƘŜ ǿǳǊŘŜƴ ŘƛŜǎŜ CŀƪǘƻǊŜƴ ōŜǊŜƛǘǎ ōŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎǘΣ 
ǎƻŘŀǎǎ ǘǊƻǘȊ ŜƛƴŜǊ ƪƭŜƛƴŜǊŜƴ DŜǎŀƳǘŦƭŅŎƘŜ ŜƛƴŜ YƻƴȊŜƴǘǊŀǘƛƻƴǎǿƛǊƪǳƴƎ ŘǳǊŎƘ ŘƛŜ ƎŜǇƭŀƴǘŜƴ ŘǊŜƛ 
!ƴƭŀƎŜƴ ƎŜƎŜōŜƴ ƛǎǘΦ
с {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ²ƛƴŘǇŀǊƪ CǊŀƳŜǊǎƘŜƛƳ
²ƛǊ ōŜŀƴǘǊŀƎŜƴ ŘƛŜ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ŘŜǊ tǊƻƧŜƪǘŦƭŅŎƘŜ ŘŜǎ ²ƛƴŘǇŀǊƪǎ CǊŀƳŜǊǎƘŜƛƳ ŀǳǎ !ƴƭŀƎŜ о ŀƭǎ 
±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜΦ 5ƛŜ .ŜƎǊǸƴŘǳƴƎ ƘƛŜǊŦǸǊ ƛǎǘ ŘƛŜ ±ŜǊŜƛƴōŀǊƪŜƛǘ Ƴƛǘ ŘŜƳ tƭŀƴǳƴƎǎƪƻƴȊŜǇǘ 
ǳƴŘ ŘƛŜ YƻƴŦƭƛƪǘŀǊƳǳǘ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜΦ 5ƛŜ CƭŅŎƘŜ ƛǎǘ ŀǳǎ {ƛŎƘǘ ŜƛƴŜǎ tǊƻƧŜƪǘŜƴǘǿƛŎƪƭŜǊǎ ǎŜƘǊ Ǝǳǘ ŦǸǊ ŘƛŜ 
9ƴǘǿƛŎƪƭǳƴƎ ŜƛƴŜǎ ²ƛƴŘǇŀǊƪǎ ƎŜŜƛƎƴŜǘΦ 5ƛŜ tƭŀƴǳƴƎŜƴ ŘŜǊ ![¢¦{ ǎƛƴŘ ƘƛŜǊ ōŜǊŜƛǘǎ ŦƻǊǘƎŜǎŎƘǊƛǘǘŜƴ 
ό5Ŝǘŀƛƭǎ ǎƛŜƘŜ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ȊǳǊ мΦ mŦŦŜƴǘƭƛŎƘƪŜƛǘǎōŜǘŜƛƭƛƎǳƴƎύΦ
т {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ²ƛƴŘǇŀǊƪ {ŎƘƻǊƴǎƘŜƛƳ
²ƛǊ ōŜŀƴǘǊŀƎŜƴ ŘƛŜ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ŘŜǊ tǊƻƧŜƪǘŦƭŅŎƘŜ ŘŜǎ ²ƛƴŘǇŀǊƪǎ {ŎƘƻǊƴǎƘŜƛƳ ŀǳǎ !ƴƭŀƎŜ п ŀƭǎ 
±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜΦ 5ƛŜ .ŜƎǊǸƴŘǳƴƎ ƘƛŜǊŦǸǊ ƛǎǘ ŘƛŜ ±ŜǊŜƛƴōŀǊƪŜƛǘ Ƴƛǘ ŘŜƳ tƭŀƴǳƴƎǎƪƻƴȊŜǇǘ 
ǳƴŘ ŘƛŜ YƻƴŦƭƛƪǘŀǊƳǳǘ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜΦ 5ƛŜ CƭŅŎƘŜ ƛǎǘ ŀǳǎ {ƛŎƘǘ ŜƛƴŜǎ tǊƻƧŜƪǘŜƴǘǿƛŎƪƭŜǊǎ ǎŜƘǊ Ǝǳǘ ŦǸǊ ŘƛŜ 
9ƴǘǿƛŎƪƭǳƴƎ ŜƛƴŜǎ ²ƛƴŘǇŀǊƪǎ ƎŜŜƛƎƴŜǘΦ 5ƛŜ tƭŀƴǳƴƎŜƴ ŘŜǊ ![¢¦{ ǎƛƴŘ ƘƛŜǊ ōŜǊŜƛǘǎ ŦƻǊǘƎŜǎŎƘǊƛǘǘŜƴ 
ό5Ŝǘŀƛƭǎ ǎƛŜƘŜ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ȊǳǊ мΦ mŦŦŜƴǘƭƛŎƘƪŜƛǘǎōŜǘŜƛƭƛƎǳƴƎύΦ

ǎƛŜƘŜ ƻōŜƴ

Ȋǳ с Lƴ ŘŜǊ ŜǊƴŜǳǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ǿǳǊŘŜƴ ƴǳǊ ƴƻŎƘ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜƴŅƴŘŜǊǳƴƎŜƴ ȊǳǊ 
!ƴƘǀǊǳƴƎ ƎŜōǊŀŎƘǘΣ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴǾƻǊǎŎƘƭŀƎ ǿǳǊŘŜ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ ŜǊǎǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ 
ōŜǊŜƛǘǎ ŀōƎŜǿƻƎŜƴΦ 5ƛŜ CƭŅŎƘŜ CǊŀƳŜǊǎƘŜƛƳ ǿƛǊŘ ŘŀƘŜǊ ƴƛŎƘǘ ƳŜƘǊ ŀǳŦƎŜƴƻƳƳŜƴΦ 
5ƛŜ wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴǳƴƎ Ƙŀǘ ŘŜƴ !ǳŦǘǊŀƎ ŘŜƴ CƭŅŎƘŜƴōŜƛǘǊŀƎǎǿŜǊǘ Ȋǳ ŜǊŦǸƭƭŜƴ όȊǳƴŅŎƘǎǘ 
мΣт҈ύΦ 5ŀŦǸǊ ǿǳǊŘŜƴ ŀǳǎǊŜƛŎƘŜƴŘ CƭŅŎƘŜƴ ŀǳǎƎŜǿŅƘƭǘΦ 9ǎ ǎǘŜƘǘ ŘŜƴ YƻƳƳǳƴŜƴ ŦǊŜƛ 
ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴǳƴƎ ǿŜƛǘŜǊŜ CƭŅŎƘŜƴ ŦǸǊ ŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ 
ŀǳǎȊǳǿŜƛǎŜƴΦ
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!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр
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нлс ![¢¦{ ǊŜƴŜǿŀōƭŜǎ DƳōI нрΦлоΦнлнр ¦Ƴ ŜƛƴŜ ƳǀƎƭƛŎƘŜ ¦ƳȊƛƴƎŜƭǳƴƎǎǿƛǊƪǳƴƎ ¦ŘŜƴƘŜƛƳǎ Ȋǳ ǾŜǊƳŜƛŘŜƴΣ ǿǳǊŘŜ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜ ŘŜǎ ƎŜǇƭŀƴǘŜƴ 
²ƛƴŘǇŀǊƪǎ {ŎƘƻǊƴǎƘŜƛƳ ŘŀƘƛƴƎŜƘŜƴŘ ŀƴƎŜǇŀǎǎǘΣ Řŀǎǎ ŘƛŜ ƴǀǊŘƭƛŎƘŜ !ǳǎŘŜƘƴǳƴƎΣ ƛƳ ±ŜǊƎƭŜƛŎƘ ȊǳǊ 
ƎŜƳŜƭŘŜǘŜƴ tǊƻƧŜƪǘŦƭŅŎƘŜ ŀǳǎ ŘŜǊ мΦ mŦŦŜƴǘƭƛŎƘƪŜƛǘǎōŜǘŜƛƭƛƎǳƴƎΣ ŘŜǳǘƭƛŎƘ ǊŜŘǳȊƛŜǊǘ ǿǳǊŘŜ όǎƛŜƘŜ 
!ƴƭŀƎŜ рύΦ 9ƛƴŜ ¦ƳȊƛƴƎŜƭǳƴƎ Ǿƻƴ ¦ŘŜƴƘŜƛƳ ƪŀƴƴ ǎƻƳƛǘ ŀǳǎƎŜǎŎƘƭƻǎǎŜƴ ǿŜǊŘŜƴΦ
¦Ƴ ŜƛƴŜ ƳǀƎƭƛŎƘŜ ¦ƳȊƛƴƎŜƭǳƴƎ {ŎƘƻǊƴǎƘŜƛƳǎ ŀǳǎȊǳǎŎƘƭƛŜǖŜƴΣ ǿǳǊŘŜ ŘƛŜ ²ƛǊƪǳƴƎ ŘŜǊ 
ŀƪǘǳŀƭƛǎƛŜǊǘŜƴ ƎŜǇƭŀƴǘŜƴ !ƴƭŀƎŜƴƪƻƴŦƛƎǳǊŀǘƛƻƴ ŀǳŦ {ŎƘƻǊƴǎƘŜƛƳ ǳƴǘŜǊǎǳŎƘǘΦ 5ŀōŜƛ ƛǎǘ ŦŜǎǘȊǳǎǘŜƭƭŜƴΣ 
Řŀǎǎ ƛƴ ŘŜǊ aŜǘƘƻŘƛƪ ŘŜǎ wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴǎ wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπbŀƘŜ ƪŜƛƴŜ 5ŜŦƛƴƛǘƛƻƴ ŜƛƴŜǊ 
¦ƳŦŀǎǎǳƴƎǎǿƛǊƪǳƴƎ ƎŜǘǊƻŦŦŜƴ ǿƛǊŘΦ ²ƛǊ ōŀǎƛŜǊŜƴ ǳƴǎ ǎƻƳƛǘ ƛƴ ǳƴǎŜǊŜǊ !ƴŀƭȅǎŜ ŀǳŦ ŜƛƴŜ aŜǘƘƻŘƛƪΣ 
ŘƛŜ ƛƴ ŅƘƴƭƛŎƘŜƴ CǊŀƎŜǎǘŜƭƭǳƴƎŜƴ ŀƴƎŜǿŀƴŘǘ ǿƛǊŘ ό¦ƳŦŀǎǎǳƴƎǎƎǳǘŀŎƘǘŜƴмύΦ 5ƛŜ aŜǘƘƻŘƛƪ 
ōŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎǘ ŦǸǊ ŘƛŜ tǊǸŦǳƴƎ ŘŜǊ
¦ƳŦŀǎǎǳƴƎ αŀƭƭŜ CƭŅŎƘŜƴ ŦǸǊ ŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ ƛƴ ŜƛƴŜƳ wŀŘƛǳǎ Ǿƻƴ нΣр ƪƳΣ ŀǳǎƎŜƘŜƴŘ ǾƻƳ 
hǊǘǎǊŀƴŘΦ 5ƛŜǎŜǊ !ōǎǘŀƴŘ ǿǳǊŘŜ ŀǳǎ ŘŜƳ ƎƻƭŘŜƴŜƴ {ŎƘƴƛǘǘ ŘŜǊ IƻǊƛȊƻƴǘŀōŘŜŎƪǳƴƎ ŦǸǊ Řŀǎ ǾƛǎǳŜƭƭŜ 
{ƛŎƘǘŦŜƭŘ ƘŜǊƎŜƭŜƛǘŜǘΦ !ō ŜƛƴŜƳ !ōǎǘŀƴŘ Ǿƻƴ нΣр ƪƳ ǎƛƴŘ ōŜƛ ŜƛƴŜǊ ǇǊƻƎƴƻǎǘƛǎŎƘ ŀƴƎŜƴƻƳƳŜƴŜƴ 
!ƴƭŀƎŜƴƘǀƘŜ Ǿƻƴ олл Ƴ нκо ŘŜǎ IƻǊƛȊƻƴǘŜǎ ƛƳ ǾŜǊǘƛƪŀƭŜƴ {ƛŎƘǘŦŜƭŘ ŦǊŜƛάΦ ¦Ƴ ŜƛƴŜ 
¦ƳŦŀǎǎǳƴƎǎǿƛǊƪǳƴƎ ŀǳǎȊǳǎŎƘƭƛŜǖŜƴΣ ǎƻƭƭ ŜƛƴŜ .ŜƭŜƎǳƴƎ Ǿƻƴ ƳŀȄƛƳŀƭ н Ȅ мнлϲ ŘǳǊŎƘ н 
CǊŜƛƘŀƭǘŜǿƛƴƪŜƭ Ƴƛǘ ƧŜǿŜƛƭǎ слϲ ƎŜǘǊŜƴƴǘ ǎŜƛƴΦ 5ƛŜ !ƴǿŜƴŘǳƴƎ ŘŜǊ aŜǘƘƻŘƛƪ ŀǳŦ {ŎƘƻǊƴǎƘŜƛƳ 
ŜǊƳƛǘǘŜƭǘ ŘŜƳȊǳŦƻƭƎŜ ŜƛƴŜƴ !ōǎǘŀƴŘ Ǿƻƴ нрлл Ƴ ȊǳƳ hǊǘǎǊŀƴŘ Ǿƻƴ {ŎƘƻǊƴǎƘŜƛƳ ǳƴŘ ŘƛŜ 
{ƛŎƘǘŀŎƘǎŜƴ Ȋǳ ŘŜƴ ƎŜǇƭŀƴǘŜƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊπƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ǎƻǿƛŜ ŘŜƴ .ŜǎǘŀƴŘǎŀƴƭŀƎŜƴΦ 5ƛŜ ŘŀŘǳǊŎƘ 
ŜƴǘǎǘŜƘŜƴŘŜƴ .ŜǊŜƛŎƘŜ ŀǳǎ {ƛŎƘǘǾŜǊǎŎƘŀǘǘǳƴƎ ǳƴŘ CǊŜƛƘŀƭǘŜǿƛƴƪŜƭƴ ǿŜǊŘŜƴ ŘŜƴ !ƴŦƻǊŘŜǊǳƴƎŜƴ Ƴƛǘ 
ǊŜƛŎƘƭƛŎƘ tǳŦŦŜǊ ƎŜǊŜŎƘǘΥ пуϲ ōȊǿΦ ууϲ ǳƴǘŜǊǎŎƘǊŜƛǘŜƴ ŘŜǳǘƭƛŎƘ ŘƛŜ мнлϲ ŦǸǊ ŘƛŜ {ƛŎƘǘǾŜǊǎŎƘŀǘǘǳƴƎ ǳƴŘ 
флϲ ōȊǿΦ мопϲ ǸōŜǊǎŎƘǊŜƛǘŜƴ ŘŜǳǘƭƛŎƘ ŘƛŜ слϲ ŦǸǊ ŘŜƴ CǊŜƛƘŀƭǘŜǿƛƴƪŜƭΦ 

Ȋǳ т Lƴ ŘŜǊ ŜǊƴŜǳǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ǿǳǊŘŜƴ ƴǳǊ ƴƻŎƘ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜƴŅƴŘŜǊǳƴƎŜƴ ȊǳǊ 
!ƴƘǀǊǳƴƎ ƎŜōǊŀŎƘǘΣ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴǾƻǊǎŎƘƭŀƎ ǿǳǊŘŜ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ ŜǊǎǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ 
ōŜǊŜƛǘǎ ŀōƎŜǿƻƎŜƴΦ 5ƛŜ ƴǳƴ ŜǊŦƻƭƎǘŜ wŜŘǳƪǘƛƻƴ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜ ƛƳ hǎǘŜƴ ŅƴŘŜǊǘ ƴƛŎƘǘǎ ŀƴ 
ŘŜǊ ƎǊǳƴŘǎŅǘȊƭƛŎƘŜƴ 9ƛƴǎŎƘŅǘȊǳƴƎΣ Řŀǎǎ ōŜǊŜƛǘǎ ǎŜƘǊ ǾƛŜƭŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƎŜōƛŜǘŜ ƛƳ 
¦ƳŦŜƭŘ ǾƻǊƘŀƴŘŜƴ ōȊǿΦ ƛƴ tƭŀƴǳƴƎ ǎƛƴŘΦ 5ƛŜ CƭŅŎƘŜ {ŎƘƻǊƴǎƘŜƛƳ ǿƛǊŘ ŘŀƘŜǊ ƴƛŎƘǘ 
ƳŜƘǊ ŀǳŦƎŜƴƻƳƳŜƴΦ 5ƛŜ wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴǳƴƎ Ƙŀǘ ŘŜƴ !ǳŦǘǊŀƎ ŘŜƴ CƭŅŎƘŜƴōŜƛǘǊŀƎǎǿŜǊǘ 
Ȋǳ ŜǊŦǸƭƭŜƴ όȊǳƴŅŎƘǎǘ мΣт҈ύΦ 5ŀŦǸǊ ǿǳǊŘŜƴ ŀǳǎǊŜƛŎƘŜƴŘ CƭŅŎƘŜƴ ŀǳǎƎŜǿŅƘƭǘΦ 9ǎ ǎǘŜƘǘ 
ŘŜƴ YƻƳƳǳƴŜƴ ŦǊŜƛ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴǳƴƎ ǿŜƛǘŜǊŜ CƭŅŎƘŜƴ ŦǸǊ ŘƛŜ 
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ŀǳǎȊǳǿŜƛǎŜƴΦ

нпф
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нлс ![¢¦{ ǊŜƴŜǿŀōƭŜǎ DƳōI нрΦлоΦнлнр ±ŜǊƎƭŜƛŎƘǘ Ƴŀƴ ŘƛŜ YƻƴŦƛƎǳǊŀǘƛƻƴ Ǿƻƴ .ŜǎǘŀƴŘǎŀƴƭŀƎŜƴ ǳƴŘ ƎŜǇƭŀƴǘŜƴ !ƴƭŀƎŜƴ ǳƳ {ŎƘƻǊƴǎƘŜƛƳ Ƴƛǘ 
ŘŜƴ .ŜǎǘŀƴŘǎŀƴƭŀƎŜƴ ǳƴŘ ŘŜƴ ƎŜǇƭŀƴǘŜƴ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜƴ ǳƳ [ŜǘǘǿŜƛƭŜǊΣ ǿƛǊŘ ŘŜǳǘƭƛŎƘΣ Řŀǎǎ ƛƴ 
[ŜǘǘǿŜƛƭŜǊ ǎŜƭōǎǘ ƛƳ н ƪƳ wŀŘƛǳǎ ŘŜǳǘƭƛŎƘ ƎŜǊƛƴƎŜǊŜ CǊŜƛƘŀƭǘŜǿƛƴƪŜƭ ǳƴŘ ŘŜǳǘƭƛŎƘ ƎǊǀǖŜǊŜ 
{ƛŎƘǘǾŜǊǎŎƘŀǘǘǳƴƎŜƴ ǾƻǊƭƛŜƎŜƴΦ
CŜǊƴŜǊ ƳŀŎƘŜƴ ǿƛǊ ŜǊƴŜǳǘ ŘŀǊŀǳŦ ŀǳŦƳŜǊƪǎŀƳΣ Řŀǎǎ ŘƛŜ hǊǘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ {ŎƘƻǊƴǎƘŜƛƳ ŘƛŜ 9ǊǊƛŎƘǘǳƴƎ 
ŜƛƴŜǎ ²ƛƴŘǇŀǊƪǎ ŀƴ ŘƛŜǎŜǊ {ǘŜƭƭŜ ǳƴǘŜǊǎǘǸǘȊǘΦ
у CŀȊƛǘ
½ǳǎŀƳƳŜƴŦŀǎǎŜƴŘ ƳŀŎƘǘ ŘƛŜ ![¢¦{ Ƴƛǘ ŘŜƴ ƘƛŜǊ ŘŀǊƎŜƭŜƎǘŜƴ !ǳǎŦǸƘǊǳƴƎŜƴ ŀǳŦ Řŀǎ ōŜǎǘŜƘŜƴŘŜ 
bǳǘȊǳƴƎǎƛƴǘŜǊŜǎǎŜ ǳƴŘ ŘƛŜ ŦƻǊǘƎŜǎŎƘǊƛǘǘŜƴŜƴ ²ƛƴŘǇŀǊƪǇƭŀƴǳƴƎŜƴ ƛƴ ŘŜǊ wŜƎƛƻƴ wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπbŀƘŜ 
ŀǳŦƳŜǊƪǎŀƳ ǳƴŘ ōŜƎǊǸǖǘ ŘƛŜ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎŜƴ ŘŜǊ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜ bǊΦ нп DŜƴǎƛƴƎŜƴ κ {ǘŀŘǘ .ƛƴƎŜƴΣ 
bǊΦ нфŀ .ŀŎƘŀǊŀŎƘ κ aŀƴǳōŀŎƘ κ hōŜǊŘƛŜōŀŎƘ ǳƴŘ bǊΦ нс ²ƛƴŘŜǎƘŜƛƳ κ DǳǘŜƴōŜǊƎΦ
CŜǊƴŜǊ ƳŀŎƘŜƴ ǿƛǊ ŀǳŦ ŘƛŜ ŦƻǊǘƎŜǎŎƘǊƛǘǘŜƴŜƴ ²ƛƴŘǇŀǊƪǇƭŀƴǳƴƎŜƴ ƛƴ 5ǀǊǊŜōŀŎƘπ{ǘǊƻƳōŜǊƎΣ 
CǊŀƳŜǊǎƘŜƛƳ ǳƴŘ {ŎƘƻǊƴǎƘŜƛƳ ŀǳŦƳŜǊƪǎŀƳ ǳƴŘ ōŜŀƴǘǊŀƎŜƴ ŘƛŜ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ŘŜǊ tǊƻƧŜƪǘŦƭŅŎƘŜƴ ŀǳǎ 
!ƴƭŀƎŜ мΣ !ƴƭŀƎŜ о ǳƴŘ !ƴƭŀƎŜ п ŀƭǎ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ ŦǸǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜΦ
5ƛŜ 9ǊǊƛŎƘǘǳƴƎ ǳƴŘ ŘŜǊ .ŜǘǊƛŜō Ǿƻƴ !ƴƭŀƎŜƴ ǎƻǿƛŜ ŘŜƴ ŘŀȊǳƎŜƘǀǊƛƎŜƴ bŜōŜƴŀƴƭŀƎŜƴ ƭƛŜƎŜƴ ƛƳ 
ǸōŜǊǊŀƎŜƴŘŜƴ ǀŦŦŜƴǘƭƛŎƘŜƴ LƴǘŜǊŜǎǎŜ ǳƴŘ ŘƛŜƴŜƴ ŘŜǊ ǀŦŦŜƴǘƭƛŎƘŜƴ {ƛŎƘŜǊƘŜƛǘ όϠ н 99DύΦ .ƛǎ ŘƛŜ 
{ǘǊƻƳŜǊȊŜǳƎǳƴƎ ƛƳ .ǳƴŘŜǎƎŜōƛŜǘ ƴŀƘŜȊǳ ǘǊŜƛōƘŀǳǎƎŀǎƴŜǳǘǊŀƭ ƛǎǘΣ ǎƻƭƭŜƴ ŘƛŜ ŜǊƴŜǳŜǊōŀǊŜƴ 9ƴŜǊƎƛŜƴ 
ŀƭǎ ǾƻǊǊŀƴƎƛƎŜǊ .ŜƭŀƴƎ ƛƴ ŘƛŜ ƧŜǿŜƛƭǎ ŘǳǊŎƘȊǳŦǸƘǊŜƴŘŜƴ {ŎƘǳǘȊƎǸǘŜǊŀōǿŅƎǳƴƎŜƴ ŜƛƴƎŜōǊŀŎƘǘ 
ǿŜǊŘŜƴΦ 5ŀǎ ½ƛŜƭ ŘŜǎ ōŜǎŎƘƭŜǳƴƛƎǘŜƴ !ǳǎōŀǳǎ ŘŜǊ 9ǊƴŜǳŜǊōŀǊŜƴ 9ƴŜǊƎƛŜƴ ŦƛƴŘŜǘ ƴƛŎƘǘ ƴǳǊ 
ŜƛƴŦŀŎƘƎŜǎŜǘȊƭƛŎƘ ƛƴ Ϡ н 99D нлно .ŜŀŎƘǘǳƴƎΣ ǎƻƴŘŜǊƴ ŀǳŎƘ ƛƳ YƭƛƳŀǎŎƘǳǘȊƎŜōƻǘ ŀǳǎ !ǊǘΦ нлŀ DD 
ǎƻǿƛŜ ŘŜƳ {ŎƘǳǘȊ Ǿƻƴ DǊǳƴŘǊŜŎƘǘŜƴ ǾƻǊ ŘŜƴ DŜŦŀƘǊŜƴ ŘŜǎ YƭƛƳŀǿŀƴŘŜƭǎΦ 5ƛŜ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ŜƛƴŜǎ 
±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘǎ ŦǸǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ŀǳŦ ŘŜƴ ƘƛŜǊ ǾƻǊƎŜǎǘŜƭƭǘŜƴ CƭŅŎƘŜƴ ǘǊŅƎǘ ŘŜƴ ōŜǎŎƘƭŜǳƴƛƎǘŜƴ 
!ǳǎōŀǳȊƛŜƭŜƴ ŦǸǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ōŜƛΦ

Ȋǳ у YŜƴƴǘƴƛǎƴŀƘƳŜ
9ƛƴǎŎƘŅǘȊǳƴƎŜƴ Ȋǳ ŘŜƴ ŜƛƴȊŜƭƴŜƴ CƭŅŎƘŜƴΥ ǎƛŜƘŜ ƻōŜƴ
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нлс ![¢¦{ ǊŜƴŜǿŀōƭŜǎ DƳōI
!ƴƭŀƎŜ м ǳƴŘ н όƛŘŜƴǘƛǎŎƘύ

нрΦлоΦнлнр ǎƛŜƘŜ ƻōŜƴ

нлс ![¢¦{ ǊŜƴŜǿŀōƭŜǎ DƳōI
!ƴƭŀƎŜ о

нрΦлоΦнлнр ǎƛŜƘŜ ƻōŜƴ

нрм
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нлс ![¢¦{ ǊŜƴŜǿŀōƭŜǎ DƳōI
!ƴƭŀƎŜ п

нрΦлоΦнлнр ǎƛŜƘŜ ƻōŜƴ

нлс ![¢¦{ ǊŜƴŜǿŀōƭŜǎ DƳōI
!ƴƭŀƎŜ р

нрΦлоΦнлнр ǎƛŜƘŜ ƻōŜƴ

нрн
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нлсψм DǊǳƴŘǎǘǸŎƪǎǾŜǊǿŀƭǘǳƴƎǎƎ
ŜǎŜƭƭǎŎƘŀŦǘ bb

нуΦлоΦнлнр ǿƛǊ ƴŜƘƳŜƴ .ŜȊǳƎ ŀǳŦ ŘƛŜ ŜǊƴŜǳǘŜ !ƴƘǀǊǳƴƎ ȊǳǊ ǾƛŜǊǘŜƴ ¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ŘŜǎ wŜƎƛƻƴŀƭŜƴ 
wŀǳƳƻǊŘƴǳƴƎǎǇƭŀƴǎ wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπbŀƘŜ нлмпΣ CŀǎǎǳƴƎ ȊǳǊ hŦŦŜƴƭŀƎŜ ǾƻƳ нсΦ bƻǾŜƳōŜǊ нлнпΦ 
DŜƳŜƛƴǎŀƳ Ƴƛǘ ŘŜǊ !ƭǘǳǎ ǊŜƴŜǿŀōƭŜǎ DƳōI ǇƭŀƴŜƴ ǿƛǊ ŜƛƴŜƴ ²ƛƴŘǇŀǊƪ ƛƴ ŘŜǊ wŜƎƛƻƴ wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπ
bŀƘŜΦ
!ǳŦƎǊǳƴŘ ŘŜǊ ōŜŀōǎƛŎƘǘƛƎǘŜƴ CŜǎǘƭŜƎǳƴƎŜƴ ƛƳ нΦ 9ƴǘǿǳǊŦ ǎƛƴŘ ǿƛǊ ƛƴ ǳƴǎŜǊŜƴ tƭŀƴǳƴƎŜƴ ōŜǊǸƘǊǘ ǳƴŘ 
ƳǀŎƘǘŜƴ ƛƳ CƻƭƎŜƴŘŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎ ŘŀȊǳ ƴŜƘƳŜƴΦ
м !ǳǎƎŀƴƎǎƭŀƎŜ
5ƛŜ  DǊǳƴŘǎǘǸŎƪǎǾŜǊǿŀƭǘǳƴƎǎƎŜǎŜƭƭǎŎƘŀŦǘ bb Ǉƭŀƴǘ ƎŜƳŜƛƴǎŀƳ Ƴƛǘ ŘŜǊ !ƭǘǳǎ ǊŜƴŜǿŀōƭŜǎ DƳōI ŘŜƴ 
²ƛƴŘǇŀǊƪ 5ǀǊǊŜōŀŎƘπ{ǘǊƻƳōŜǊƎ ƛƴ ŘŜǊ wŜƎƛƻƴ wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπbŀƘŜ ǳƴŘ Ƙŀǘ Řŀǎ tƭŀƴƎŜōƛŜǘ ōŜǊŜƛǘǎ ƛƳ 
wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ ŜǊǎǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ȊǳǊ ǾƛŜǊǘŜƴ ¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ŘŜǎ wŜƎƛƻƴŀƭŜƴ wŀǳƳƻǊŘƴǳƴƎǎǇƭŀƴǎ 
wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπbŀƘŜ нлмп ǾƻǊƎŜǎǘŜƭƭǘ ǳƴŘ ŘƛŜ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ŀƭǎ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ōŜŀƴǘǊŀƎǘΦ 
!ǳŦƎǊǳƴŘ ŘŜǊ ōŜŀōǎƛŎƘǘƛƎǘŜƴ CŜǎǘƭŜƎǳƴƎŜƴ ƛƳ α9ƴǘǿǳǊŦ ŘŜǊ ǾƛŜǊǘŜƴ ¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎά ǾƻƳ 
нсΦлммΦнлнп ǳƴŘ ŘŜǊ &ƴŘŜǊǳƴƎŜƴ ȊǳƳ 9ƴǘǿǳǊŦ ǾƻƳ олΦлпΦнлнп ǎƛƴŘ ǿƛǊ ƛƴ ǳƴǎŜǊŜƴ tƭŀƴǳƴƎŜƴ 
ōŜǊǸƘǊǘ ǳƴŘ ƳǀŎƘǘŜƴ ƛƳ CƻƭƎŜƴŘŜƴ ŦǊƛǎǘƎŜǊŜŎƘǘ {ǘŜƭƭǳƴƎ ƴŜƘƳŜƴΦ
н {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ²ƛƴŘǇŀǊƪ 5ǀǊǊŜōŀŎƘπ{ǘǊƻƳōŜǊƎ
²ƛŜ ƛƴ ŘŜǊ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ǾƻƳ мфΦлуΦнлнп ŘŀǊƎŜǎǘŜƭƭǘΣ Ǉƭŀƴǘ ŘƛŜ ![¢¦{ ŜƛƴŜƴ ²ƛƴŘǇŀǊƪ Ƴƛǘ ǾƛŜǊ 
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ƛƳ .ŜǊŜƛŎƘ ŘŜǎ ƎŜǇƭŀƴǘŜƴ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘǎΦ
²ƛǊ ōŜŀƴǘǊŀƎŜƴ ŘƛŜ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ŘŜǎ tƭŀƴƎŜōƛŜǘǎ ŘŜǎ ²ƛƴŘǇŀǊƪǎ 5ǀǊǊŜōŀŎƘπ{ǘǊƻƳōŜǊƎ ŀǳǎ !ƴƭŀƎŜ L 
ŀƭǎ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜΦ 5ƛŜ .ŜƎǊǸƴŘǳƴƎ ƘƛŜǊŦǸǊ ƛǎǘ ŘƛŜ ±ŜǊŜƛƴōŀǊƪŜƛǘ Ƴƛǘ ŘŜƳ 
tƭŀƴǳƴƎǎƪƻƴȊŜǇǘ ǳƴŘ ŘƛŜ YƻƴŦƭƛƪǘŀǊƳǳǘ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜΦ 5ƛŜ CƭŅŎƘŜ ƛǎǘ ŀǳǎ {ƛŎƘǘ ŜƛƴŜǎ tǊƻƧŜƪǘŜƴǘǿƛŎƪƭŜǊǎ 
ǎŜƘǊ Ǝǳǘ ŦǸǊ ŘƛŜ 9ƴǘǿƛŎƪƭǳƴƎ ŜƛƴŜǎ ²ƛƴŘǇŀǊƪǎ ƎŜŜƛƎƴŜǘΦ 5ƛŜ tƭŀƴǳƴƎŜƴ ŘŜǊ ![¢¦{ ǎƛƴŘ ƘƛŜǊ ōŜǊŜƛǘǎ 
ŦƻǊǘƎŜǎŎƘǊƛǘǘŜƴ ό5Ŝǘŀƛƭǎ ǎƛŜƘŜ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ȊǳǊ мΦ mŦŦŜƴǘƭƛŎƘƪŜƛǘǎōŜǘŜƛƭƛƎǳƴƎύΦ 

YŜƴƴǘƴƛǎƴŀƘƳŜ

Lƴ ŘŜǊ ŜǊƴŜǳǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ǿǳǊŘŜƴ ƴǳǊ ƴƻŎƘ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜƴŅƴŘŜǊǳƴƎŜƴ ȊǳǊ !ƴƘǀǊǳƴƎ 
ƎŜōǊŀŎƘǘΣ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴǾƻǊǎŎƘƭŀƎ ǿǳǊŘŜ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ ŜǊǎǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ  ōŜǊŜƛǘǎ 
ŀōƎŜǿƻƎŜƴΦ 5ƛŜ ȊǿƛǎŎƘŜƴȊŜƛǘƭƛŎƘŜ !ƴǇŀǎǎǳƴƎ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜ ŜǊƘǀƘǘ ȊǿŀǊ ŘŜƴ !ōǎǘŀƴŘ 
ȊǳƳ ōŜǎǘŜƘŜƴŘŜƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƎŜōƛŜǘΣ ƭŅǎǎǘ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜ ŀōŜǊ ǳƴǘŜǊ ŘƛŜ ŘŜŦƛƴƛŜǊǘŜ 
aƛƴŘŜǎǘƎǊǀǖŜ Ǿƻƴ рл Ƙŀ ŦŀƭƭŜƴΦ 5ƛŜǎŜǎ YǊƛǘŜǊƛǳƳ ǿƛǊŘ ƛƴ ŘŜǊ ǇƭŀƴŜǊƛǎŎƘŜƴ YƻƴȊŜǇǘƛƻƴ 
Ǿƻƴ ǳƴǎ ŘǳǊŎƘƎŅƴƎƛƎ ŜƛƴƎŜƘŀƭǘŜƴΦ 9ƛƴŜ ŀōǎŎƘƭƛŜǖŜƴŘŜ tǊǸŦǳƴƎΣ ǿƛŜ ǾƛŜƭŜ !ƴƭŀƎŜƴ ƛƳ 
9ƛƴȊŜƭŦŀƭƭ ǘŀǘǎŅŎƘƭƛŎƘ ƳǀƎƭƛŎƘ ǎƛƴŘΣ ŜǊŦƻƭƎǘ ŀǳŦ ǊŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴŜǊƛǎŎƘŜǊ 9ōŜƴŜ 
ƎǊǳƴŘǎŅǘȊƭƛŎƘ ƴƛŎƘǘΦ

нро
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нлсψм DǊǳƴŘǎǘǸŎƪǎǾŜǊǿŀƭǘǳƴƎǎƎ
ŜǎŜƭƭǎŎƘŀŦǘ bb

нуΦлоΦнлнр Lƴ ŘŜǊ {ȅƴƻǇǎŜ ȊǳǊ !ōǿŅƎǳƴƎ ŘŜǊ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ ŘŜǊ ŜǊǎǘŜƴ hŦŦŜƴƭŀƎŜ ǿƛǊŘ Ǿƻƴ ŘŜǊ ǊŜƎƛƻƴŀƭŜƴ 
tƭŀƴǳƴƎǎƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘ ŀǳŦƎŜȊŜƛƎǘΣ ǿŀǊǳƳ ŘƛŜ ƎŜǇƭŀƴǘŜ tǊƻƧŜƪǘŦƭŅŎƘŜ ƴƛŎƘǘ ŀƭǎ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ ŦǸǊ 
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ŀǳǎƎŜǿƛŜǎŜƴ ǿƛǊŘΦ ½ǳƳ ŜƛƴŜƴ ǿƛǊŘ ŀǳŦ ŘŜƴ DǊǳƴŘǎŀǘȊ мсс ǾŜǊǿƛŜǎŜƴΣ ǿƻƴŀŎƘ ŘŜǊ 
!ōǎǘŀƴŘ ȊǳǊ ōŜǎǘŜƘŜƴŘŜƴ CƭŅŎƘŜ ǿŜƴƛƎŜǊ ŀƭǎ н ƪƳ ōŜǘǊŅƎǘΦ bŀŎƘ !ƴǇŀǎǎǳƴƎ ŘŜǊ tǊƻƧŜƪǘŦƭŅŎƘŜ ǿƛǊŘ 
ŘƛŜǎŜǊ !ōǎǘŀƴŘ ŜƛƴƎŜƘŀƭǘŜƴ όǎƛŜƘŜ !ƴƭŀƎŜ LLύΦ !ǳǖŜǊŘŜƳ ǿƛǊŘ ŀǊƎǳƳŜƴǘƛŜǊǘΣ Řŀǎǎ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜ ƛƳ 
YƻƴȊŜǇǘ ŘŜǊ ±ŜǊōŀƴŘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ ƴƛŎƘǘ ȊǳǊ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ŜƳǇŦƻƘƭŜƴ ǿǳǊŘŜΦ !ƭƭŜǊŘƛƴƎǎ ōŜǊǳƘǘ ŘƛŜ 
tƻǘŜƴȊƛŀƭǎǘǳŘƛŜ ŘŜǊ ±ŜǊōŀƴŘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ [ŀƴƎŜƴƭƻƴǎƘŜƛƳπ{ǘǊƻƳōŜǊƎ ŀǳŦ ŀƴŘŜǊŜƴ YǊƛǘŜǊƛŜƴ ŀƭǎ ŘƛŜ 
ŘŜǊ tƭŀƴǳƴƎǎƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘ wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπbŀƘŜΦ {ƻ ǿƛǊŘ ōŜƛǎǇƛŜƭǎǿŜƛǎŜ Ŝƛƴ {ƛŜŘƭǳƴƎǎŀōǎǘŀƴŘ Ǿƻƴ 
мΦллл Ƴ Ȋǳ ²ƻƘƴōŜōŀǳǳƴƎŜƴ ǎƻǿƛŜ Ŝƛƴ !ōǎǘŀƴŘ Ȋǳ флл Ƴ Ȋǳ CŜǊƛŜƴƘŀǳǎǎƛŜŘƭǳƴƎŜƴ ŀƴƎŜƭŜƎǘΣ 
ǿŜƭŎƘŜǊ ŘŜǳǘƭƛŎƘ ǸōŜǊ ŘŜƴ !ōǎǘŀƴŘǎƪǊƛǘŜǊƛŜƴ ŘŜǊ ǊŜƎƛƻƴŀƭŜƴ tƭŀƴǳƴƎǎƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘ ƭƛŜƎǘΦ 5ƛŜ CƭŅŎƘŜ 
ŀǳǎ ŘƛŜǎŜƴ DǊǸƴŘŜƴ ŀōȊǳƭŜƘƴŜƴΣ ƛǎǘ ŀōǿŅƎǳƴƎǎǿƛŘǊƛƎΦ 
5ƛŜ ¦ƳȊƛƴƎŜƭǳƴƎ ŘŜǊ hD 5ŀȄǿŜƛƭŜǊ ǎǘŜƭƭǘ ƪŜƛƴ !ǳǎǎŎƘƭǳǎǎƪǊƛǘŜǊƛǳƳ ŘŀǊΦ LƳ wŀŘƛǳǎ Ǿƻƴ оΣр ƪƳ ǿƛǊŘ 
Ŝƛƴ YƻǊǊƛŘƻǊ Ǿƻƴ фпϲ ōȊǿΦ тлϲ ȊǿƛǎŎƘŜƴ ǳƴǎŜǊŜǊ tǊƻƧŜƪǘŦƭŅŎƘŜ ǳƴŘ ŘŜƴ ŀǳǎƎŜǿƛŜǎŜƴŜƴ 
±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜƴ ŜƛƴƎŜƘŀƭǘŜƴΦ 
9ƛƴŜ bŀǘǳǊŀπнллл ±ƻǊǇǊǸŦǳƴƎ ƛǎǘ ōŜǊŜƛǘǎ ōŜŀǳŦǘǊŀƎǘΦ 5ƛŜ 9ǊƎŜōƴƛǎǎŜ ǿŜǊŘŜƴ ŦǸǊ {ƻƳƳŜǊ нлнр 
ŜǊǿŀǊǘŜǘΦ 5ŀǎ YǊƛǘŜǊƛǳƳ ŘŜǊ aƛƴŘŜǎǘƎǊǀǖŜ Ǿƻƴ рл Ƙŀ ƛǎǘ ƴƛŎƘǘ ŀƭƭŜƛƴ ŀǳǎǎŎƘƭŀƎƎŜōŜƴŘ ŦǸǊ ŘƛŜ 
YƻƴȊŜƴǘǊŀǘƛƻƴǎǿƛǊƪǳƴƎ Ǿƻƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴΦ Lƴ ŜƛƴŜƳ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ ƳǸǎǎŜƴ ǇƻǘŜƴȊƛŜƭƭŜ 
bŜƎŀǘƛǾŦƭŅŎƘŜƴΣ ǘƻǇƻƎǊŀŦƛǎŎƘŜ DŜƎŜōŜƴƘŜƛǘŜƴ ǿƛŜ ǎǘŀǊƪŜǎ DŜŦŅƭƭŜ ǎƻǿƛŜ ǿŜƛǘŜǊŜ 9ƛƴǎŎƘǊŅƴƪǳƴƎŜƴ 
ōŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎǘ ǿŜǊŘŜƴΦ Lƴ ǳƴǎŜǊŜǊ tǊƻƧŜƪǘŦƭŅŎƘŜ ǿǳǊŘŜƴ ŘƛŜǎŜ CŀƪǘƻǊŜƴ ōŜǊŜƛǘǎ ōŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎǘΣ 
ǎƻŘŀǎǎ ǘǊƻǘȊ ŜƛƴŜǊ ƪƭŜƛƴŜǊŜƴ DŜǎŀƳǘŦƭŅŎƘŜ ŜƛƴŜ YƻƴȊŜƴǘǊŀǘƛƻƴǎǿƛǊƪǳƴƎ ŘǳǊŎƘ ŘƛŜ ƎŜǇƭŀƴǘŜƴ ǾƛŜǊ 
!ƴƭŀƎŜƴ ƎŜƎŜōŜƴ ƛǎǘΦ

ǎƛŜƘŜ ƻōŜƴ

нрп
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нлт W¦²L нрΦлоΦнлнр ŘƛŜ W¦²L DƳōI ōŜƎǊǸǖǘ ŘƛŜ !ǳŦǎǘŜƭƭǳƴƎ ŘŜǊ ǾƛŜǊǘŜƴ ¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ŘŜǎ wŜƎƛƻƴŀƭŜƴ 
wŀǳƳƻǊŘƴǳƴƎǎǇƭŀƴǎ wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπbŀƘŜ нлмпΣ ǿŜƭŎƘŜ ŘŜƴ ǇƭŀƴǳƴƎǎǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜƴ wŀƘƳŜƴ ŦǸǊ ŘŜƴ 
!ǳǎōŀǳ ŘŜǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ƴŀŎƘ ŘŜƴ ±ƻǊƎŀōŜƴ ŘŜǎ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŦƭŅŎƘŜƴōŜŘŀǊŦǎƎŜǎŜǘȊŜǎ ό²ƛƴŘ.Dύ 
ǎŜǘȊŜƴ ǎƻƭƭΦ
Lƴ ŘŜǊ ŦƻƭƎŜƴŘŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ƘŀōŜƴ ǿƛǊ ǳƴǎ Ƴƛǘ ŘŜƴ ƎŜƎŜƴǸōŜǊ ŘŜǊ ƭŜǘȊǘŜƴ hŦŦŜƴƭŀƎŜ ƎŜŅƴŘŜǊǘŜƴ 
ǘŜȄǘƭƛŎƘŜƴ ǳƴŘ ȊŜƛŎƘƴŜǊƛǎŎƘŜƴ CŜǎǘǎŜǘȊǳƴƎŜƴ ōŜŦŀǎǎǘΣ ōŜǎŎƘǊŅƴƪŜƴ ǳƴǎ ƧŜŘƻŎƘ ŀǳŦ ŘƛŜ tǳƴƪǘŜΣ ŘƛŜ 
ǳƴǎŜǊŜǎ 9ǊŀŎƘǘŜƴǎ ƴƻŎƘ ŜƛƴƳŀƭ ƎŜǇǊǸŦǘ ǿŜǊŘŜƴ ǎƻƭƭǘŜƴΦ
!ǳŦǎǘŜƭƭǳƴƎǎǾŜǊŦŀƘǊŜƴ
5ƛŜ wŜƎƛƻƴŀƭǾŜǊǘǊŜǘǳƴƎ ŘŜǊ tƭŀƴǳƴƎǎƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘ wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπbŀƘŜ Ƙŀǘ ƛƴ ƛƘǊŜǊ {ƛǘȊǳƴƎ ŀƳ 
нлΦлсΦнлно Ƴƛǘ ŘŜƳ !ǳŦǎǘŜƭƭǳƴƎǎōŜǎŎƘƭǳǎǎ Řŀǎ ŦƻǊƳŜƭƭŜ ±ŜǊŦŀƘǊŜƴ ȊǳǊ !ǳŦǎǘŜƭƭǳƴƎ ŘŜǊ ǾƛŜǊǘŜƴ 
¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ŘŜǎ wŜƎƛƻƴŀƭŜƴ wŀǳƳƻǊŘƴǳƴƎǎǇƭŀƴǎ wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπbŀƘŜ нлмпΣ {ŀŎƘƎŜōƛŜǘ 
9ƴŜǊƎƛŜǾŜǊǎƻǊƎǳƴƎ ό²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜύ ŜƛƴƎŜƭŜƛǘŜǘΦ 5ƛŜ мΦ hŦŦŜƴƭŀƎŜ ŦŀƴŘ ǾƻƳ нрΦлсΦнлнп ōƛǎ ȊǳƳ 
лсΦлуΦнлнп ǎǘŀǘǘΦ aƛǘ .ŜǎŎƘƭǳǎǎ ǾƻƳ нсΦммΦнлнп ŘǳǊŎƘ ŘƛŜ wŜƎƛƻƴŀƭǾŜǊǘǊŜǘǳƴƎ ǿƛǊŘ ŘŜǊ ƎŜŅƴŘŜǊǘŜ 
tƭŀƴŜƴǘǿǳǊŦ ŀōŜǊƳŀƭǎ ǀŦŦŜƴǘƭƛŎƘ ŀǳǎƎŜƭŜƎǘΦ 5ƛŜ нΦ .ŜǘŜƛƭƛƎǳƴƎ ŦƛƴŘŜǘ ǾƻƳ муΦлнΦнлнр ōƛǎ ȊǳƳ 
ммΦлоΦнлнр ǎǘŀǘǘΦ !ƴǊŜƎǳƴƎŜƴ ǳƴŘ IƛƴǿŜƛǎŜ ƪǀƴƴŜƴ ōƛǎ Ȋǳ ȊǿŜƛ ²ƻŎƘŜƴ ƴŀŎƘ !ōƭŀǳŦ ŘŜǊ 
!ǳǎƭŜƎǳƴƎǎŦǊƛǎǘ όōƛǎ ŜƛƴǎŎƘƭƛŜǖƭƛŎƘ нрΦлоΦнлнрύ ǾƻǊƎŜōǊŀŎƘǘ ǿŜǊŘŜƴΦ W¦²L ƳǀŎƘǘŜ ŘƛŜ DŜƭŜƎŜƴƘŜƛǘ 
ƴǳǘȊŜƴ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ .ŜǘŜƛƭƛƎǳƴƎ ŘƛŜ ǾƻǊƭƛŜƎŜƴŘŜ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ŦǊƛǎǘƎŜǊŜŎƘǘ ŀōȊǳƎŜōŜƴΦ

YŜƴƴǘƴƛǎƴŀƘƳŜΦ

нлт W¦²L нрΦлоΦнлнр !ƭƭƎŜƳŜƛƴŜǊ ¢Ŝƛƭ
5ƛŜ bǳǘȊǳƴƎ ŘŜǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ƛƳ !ǳǖŜƴōŜǊŜƛŎƘ ƛǎǘ ƴŀŎƘ Ϡ ор !ōǎΦ м bǊΦ р .ŀǳD. ǇǊƛǾƛƭŜƎƛŜǊǘΦ aƛǘ ŘŜǊ 
ƎŜǇƭŀƴǘŜƴ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ Ǿƻƴ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜƴ ŦǸǊ ŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ ǿƛǊŘ Řŀǎ ½ƛŜƭ ǾŜǊŦƻƭƎǘΣ ŘŜƴ 
CƭŅŎƘŜƴōŜƛǘǊŀƎǎǿŜǊǘ ŘŜǎ ²ƛƴŘ.D ǎŎƘƴŜƭƭǎǘƳǀƎƭƛŎƘ ǳƳȊǳǎŜǘȊŜƴΦ aƛǘ ƻǊŘƴǳƴƎǎƎŜƳŅǖŜǊ CŜǎǘǎǘŜƭƭǳƴƎΣ 
Řŀǎǎ Řŀǎ ƛƴǎƻǿŜƛǘ ōǳƴŘŜǎǊŜŎƘǘƭƛŎƘ ǾƻǊƎŜƎŜōŜƴŜ ƳƛƴŘŜǎǘ CƭŅŎƘŜƴȊƛŜƭ ŜǊǊŜƛŎƘǘ ƛǎǘΣ ŜƴǘŦŅƭƭǘ ŦǸǊ ŘŜƴ 
ǸōǊƛƎŜƴ !ǳǖŜƴōŜǊŜƛŎƘ ŀǳǖŜǊƘŀƭō ŘŜǊ ŀǳǎƎŜǿƛŜǎŜƴŜƴ DŜōƛŜǘŜ ŘƛŜ tǊƛǾƛƭŜƎƛŜǊǳƴƎ ŘŜǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜΦ 
¦Ƴǎƻ ǿƛŎƘǘƛƎŜǊ ƛǎǘ ŜǎΣ ŘƛŜ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ Ǿƻƴ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜƴ ŦǸǊ ŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ 
ŜƴǘǎǇǊŜŎƘŜƴŘ ŦŀŎƘƭƛŎƘŜǊ ǳƴŘ ǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜǊ ±ƻǊƎŀōŜƴ ǾƻǊȊǳƴŜƘƳŜƴ ǳƴŘ ƴǳǊ ǎƻƭŎƘŜ CƭŅŎƘŜƴ 
ŀǳǎȊǳǿŜƛǎŜƴΣ ŀǳŦ ŘŜƴŜƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ŀƭƭŜǊ ±ƻǊǊŀǳǎƛŎƘǘ ƴŀŎƘ ǘŀǘǎŅŎƘƭƛŎƘ ǊŜŀƭƛǎƛŜǊōŀǊ ǎƛƴŘΦ Lǎǘ 
[ŜǘȊǘŜǊŜǎ ōŜƛ ŘŜƴ ƛƴǎ !ǳƎŜ ƎŜŦŀǎǎǘŜƴ CƭŅŎƘŜƴ ƴƛŎƘǘ ŘŜǊ CŀƭƭΣ ŘǊƻƘǘ Ŝƛƴ ǾƻƭƭǎǘŅƴŘƛƎŜǊ 9ƴǘŦŀƭƭ ŘŜǊ 
{ǘŜǳŜǊǳƴƎǎƳǀƎƭƛŎƘƪŜƛǘΦ «ōŜǊŘƛŜǎ Ǝƛƭǘ Ŝǎ Ȋǳ ōŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎŜƴΣ Řŀǎǎ ŀǳŎƘ ƴŀŎƘ ŘŜǊ ƴǳƴƳŜƘǊ ŘǳǊŎƘ ŘƛŜ 
.ǳƴŘŜǎƎŜǎŜǘȊƎŜōǳƴƎ ǾƻǊƎŜǎŜƘŜƴŜ αtƻǎƛǘƛǾǇƭŀƴǳƴƎά ŦǸǊ ŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ƴƛŎƘǘǎŘŜǎǘƻǘǊƻǘȊ Řŀǎ 
!ōǿŅƎǳƴƎǎƎŜōƻǘ ƎƛƭǘΦ

YŜƴƴǘƴƛǎƴŀƘƳŜΦ

5ƛŜǎ ǳƴǘŜǊǎǘǸǘȊǘ ǳƴǎŜǊ ±ƻǊƎŜƘŜƴ ŀǳŦ CƭŅŎƘŜƴ Ȋǳ ǾŜǊȊƛŎƘǘŜƴΣ ōŜƛ ŘŜƴŜƴ ƛƳ ±ƻǊŦŜƭŘ ƴǳǊ 
ƎŜǊƛƴƎŜ !ǳǎǎƛŎƘǘ ŀǳŦ DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎ ōŜǎǘŜƘǘ όȊΦ.Φ ²{Dπ{ŎƘǳǘȊȊƻƴŜ LLύΦ

нрр



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

нлт W¦²L нрΦлоΦнлнр DŜǊŀŘŜ ƛƳ IƛƴōƭƛŎƪ ŀǳŦ ŘƛŜ ƛƴǎƻǿŜƛǘ ǿŜƛǘŜǊƘƛƴ ǾƻǊȊǳƴŜƘƳŜƴŘŜ !ƭǘŜǊƴŀǘƛǾŜƴǇǊǸŦǳƴƎ ǳƴŘ ŘƛŜ 
ŜǊƘŜōƭƛŎƘŜƴ !ǳǎǿƛǊƪǳƴƎŜƴ ŘŜǊ tƻǎƛǘƛǾǇƭŀƴǳƴƎ ŀǳŦ Řŀǎ ŘǳǊŎƘ !ǊǘƛƪŜƭ мп DǊǳƴŘƎŜǎŜǘȊ ƎŜǎŎƘǸǘȊǘŜ 
9ƛƎŜƴǘǳƳ ŘǳǊŎƘ ŘƛŜ ŜƛƴǘǊŜǘŜƴŘŜ 9ƴǘǇǊƛǾƛƭŜƎƛŜǊǳƴƎ ŘŜǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ŀǳǖŜǊƘŀƭō ŀǳǎƎŜǿƛŜǎŜƴŜǊ 
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƎŜōƛŜǘŜΣ ƛǎǘ ŀǳŎƘ ǿŜƛǘŜǊƘƛƴ Ŝƛƴ ǎǘǊŜƴƎŜǊ aŀǖǎǘŀō ŀƴ Řŀǎ ŘŜǊ wŜƎƛƻƴŀƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ 
ȊǳƎǊǳƴŘŜƭƛŜƎŜƴŘŜ tƭŀƴǳƴƎǎƪƻƴȊŜǇǘ Ȋǳ ǎǘŜƭƭŜƴΦ
5ŀƘŜǊ ƘŀōŜƴ ǿƛǊ ǳƴǎ ƛƳ ŦƻƭƎŜƴŘŜƴ ¢Ŝƛƭ ŘŜǊ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ Ƴƛǘ ŘŜƳ ŀƭƭƎŜƳŜƛƴŜƴ tƭŀƴǳƴƎǎƪƻƴȊŜǇǘ 
ǳƴŘ ŘŜƴ ƘƛŜǊȊǳ ƛƳ YƻƴǘŜȄǘ ǎǘŜƘŜƴŘŜƴ tǳƴƪǘŜƴ ōŜŦŀǎǎǘΦ !ƴǎŎƘƭƛŜǖŜƴŘ ǎŜǘȊŜƴ ǿƛǊ ǳƴǎ Ƴƛǘ ŘŜƴ 
ǳƴǎŜǊŜǊǎŜƛǘǎ ƛŘŜƴǘƛŦƛȊƛŜǊǘŜƴ tƻǘŜƴȊƛŀƭƎŜōƛŜǘŜƴ ƴŅƘŜǊ ŀǳǎŜƛƴŀƴŘŜǊΣ ōŜƛ ŘŜƴŜƴ ƴŀŎƘ ŘŜƴ Ǿƻƴ ǳƴǎ 
ŘǳǊŎƘƎŜŦǸƘǊǘŜƴ 9ǊƳƛǘǘƭǳƴƎŜƴ Ŝƛƴ ƘƻƘŜǎ aŀǖ ŀƴ tƭŀƴǳƴƎǎǎƛŎƘŜǊƘŜƛǘ ōŜǎǘŜƘǘΣ Řŀǎǎ ŀǳŦ ŘƛŜǎŜƴ CƭŅŎƘŜƴ 
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ǊŜŀƭƛǎƛŜǊōŀǊ ǎƛƴŘΦ
мΦ !ǳǎǊŜƛŎƘŜƴŘ ƴǳǘȊōŀǊŜƴ wŀǳƳ ǎŎƘŀŦŦŜƴ
5ƛŜ wŜŎƘǘǎǎƛŎƘŜǊƘŜƛǘ ŘŜǎ tƭŀƴǿŜǊƪǎ ƘŅƴƎǘ ǿŜǎŜƴǘƭƛŎƘ ŘŀǾƻƴ ŀōΣ Řŀǎǎ ŘŜǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ 
ŀǳǎǊŜƛŎƘŜƴŘ ƴǳǘȊōŀǊŜǊ wŀǳƳ ȊǳǊ ±ŜǊŦǸƎǳƴƎ ƎŜǎǘŜƭƭǘ ǿƛǊŘΦ 5ƛŜ tƭŀƴǳƴƎǎƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘ wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπ
bŀƘŜ Ǝƛōǘ ŀƴΣ Řŀǎǎ ƴŀŎƘ ƧŜǘȊƛƎŜƳ 9ƴǘǿǳǊŦ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜ ȊǳǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ ƛƴ ŜƛƴŜƳ 
¦ƳŦŀƴƎ Ǿƻƴ фΦтсн Ƙŀ ŘŀǊƎŜǎǘŜƭƭǘ ǿŜǊŘŜƴ ǎƻƭƭΦ 5ƛŜ CƭŅŎƘŜƴƎǊǀǖŜ ŜƴǘǎǇǊƛŎƘǘ ŜƛƴŜƳ !ƴǘŜƛƭ Ǿƻƴ ŎŀΦ оΣо 
҈ ƛƴ .ŜȊǳƎ ŀǳŦ ŘƛŜ DŜǎŀƳǘŦƭŅŎƘŜ ŘŜǊ tƭŀƴǳƴƎǎǊŜƎƛƻƴΦ

YŜƴƴǘƴƛǎƴŀƘƳŜΦ
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!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

нлт W¦²L нрΦлоΦнлнр 9ǎ ƛǎǘ Ȋǳ ōŜŘŀǳŜǊƴΣ Řŀǎǎ ǎƛŎƘ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜƴƪǳƭƛǎǎŜ ƛƳ ±ŜǊƎƭŜƛŎƘ ȊǳǊ мΦ hŦŦŜƴƭŀƎŜ ǊŜŘǳȊƛŜǊǘ ƘŀǘΦ 
LƴǎōŜǎƻƴŘŜǊŜ ǾƻǊ ŘŜƳ IƛƴǘŜǊƎǊǳƴŘΣ Řŀǎǎ ƛƴ ŘŜǊ ŀƪǘǳŜƭƭŜƴ CŀǎǎǳƴƎ ŘŜǎ [²ƛƴŘDD ŘŜǊ ȊǿŜƛǘŜ 
CƭŅŎƘŜƴōŜƛǘǊŀƎǎǿŜǊǘ ȊǿŀǊ ƭŀƴŘŜǎǿŜƛǘ ŀǳŦ нлол ǾƻǊƎŜȊƻƎŜƴ ǿǳǊŘŜΣ ƧŜŘƻŎƘ ŜƛƴŜ ƎŜǿƛŎƘǘŜǘŜ 
±ŜǊǘŜƛƭǳƴƎ ŀǳŦ ŘƛŜ ŜƛƴȊŜƭƴŜƴ tƭŀƴǳƴƎǎǊŜƎƛƻƴŜƴ ŀƴƘŀƴŘ ŘŜǊ tƘȅǎƛƻƎƴƻƳƛŜ ŘŜǊ tƭŀƴǳƴƎǎǊŅǳƳŜ 
ōƛǎƭŀƴƎ ŦŜƘƭǘΦ 5ƛŜǎ ǎƻƭƭ ƳƛǘǘŜƭǎ ŜƛƴŜǊ bƻǾŜƭƭƛŜǊǳƴƎ ŘŜǎ DŜǎŜǘȊŜǎ ƛƳ WŀƘǊ нлнр ŜǊŦƻƭƎŜƴΦ !ǳǎ DǊǸƴŘŜƴ 
ŘŜǊ ±ŜǊŜƛƴŦŀŎƘǳƴƎ ƛǎǘ ŘŜǎƘŀƭō ƛƴ ŘŜǊ ƻōƛƎŜƴ ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǎƘŀƭō ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴōŜƛǘǊŀƎǎǿŜǊǘ нлол ōŜƛ ŜƛƴŜǊ 
ǇŀǳǎŎƘŀƭŜƴ DƭŜƛŎƘǾŜǊǘŜƛƭǳƴƎ ŀƴƎŜƎŜōŜƴΦ !ǳŦƎǊǳƴŘ ŘŜǎ ƴŀŎƘ Ct99 w[t ƘƻƘŜƴ CƭŅŎƘŜƴǇƻǘŜƴȊƛŀƭ ŦǸǊ 
ŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ƛƴ ŘŜǊ tƭŀƴǳƴƎǎǊŜƎƛƻƴ wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπbŀƘŜ όпΣсн ҈ ŘŜǊ wŜƎƛƻƴǎŦƭŅŎƘŜ ŀƴ CƭŅŎƘŜƴ 
ƻƘƴŜ !ǳǎǎŎƘƭǸǎǎŜ ǳƴŘ wŜǎǘǊƛƪǘƛƻƴŜƴ κ ммΣтр ҈ ŀƴ CƭŅŎƘŜƴ ƻƘƴŜ !ǳǎǎŎƘƭǸǎǎŜύ ƛǎǘ ƎƎŦΦ ŀǳŎƘ ŜƛƴŜ 
ŘŜǳǘƭƛŎƘŜ !ƴƘŜōǳƴƎ ŘŜǎ ǊŜƎƛƻƴŀƭƛǎƛŜǊǘŜƴ ¢ŜƛƭŦƭŅŎƘŜƴȊƛŜƭǎ ƛƳ DŜƎŜƴǎŀǘȊ Ȋǳ ŜƛƴŜǊ DƭŜƛŎƘǾŜǊǘŜƛƭǳƴƎ ŦǸǊ 
ŘƛŜ wŜƎƛƻƴ Ȋǳ ŜǊǿŀǊǘŜƴΣ ǳƳ ƎŜǊƛƴƎŜ CƭŅŎƘŜƴǇƻǘŜƴȊƛŀƭŜ ŀƴŘŜǊŜǊ tƭŀƴǳƴƎǎǊŜƎƛƻƴŜƴ ŀǳǎƎƭŜƛŎƘŜƴ Ȋǳ 
ƪǀƴƴŜƴΦ ²ƛǊ ǇƭŅŘƛŜǊŜƴ ŀǳǎŘǊǸŎƪƭƛŎƘ ŘŀŦǸǊ ŘƛŜ ½ƛŜƭŜ ŘŜǎ ²ƛƴŘ.D ǳƴŘ ŘŀǊŀǳǎ ŀōƎŜƭŜƛǘŜǘ ŀǳŎƘ ŘŜǎ 
[²ƛƴŘDD ŀƭǎ aƛƴŘŜǎǘȊƛŜƭŜ Ȋǳ ǾŜǊǎǘŜƘŜƴΦ 9ƛƴŜ ǇƭŀƴŜǊƛǎŎƘŜ CƭŅŎƘŜƴōŜǊŜƛǘǎǘŜƭƭǳƴƎ ǸōŜǊ ŘƛŜǎŜ 
±ƻǊƎŀōŜƴƘƛƴŀǳǎ ƪƻƳƳǘ ŘŜǊ wŜŎƘǘǎǎƛŎƘŜǊƘŜƛǘ ŘŜǎ tƭŀƴǿŜǊƪǎ ŀƭǎ ŀǳŎƘ ŘŜǊ ȊǸƎƛƎŜƴ 9ƴŜǊƎƛŜǿŜƴŘŜ ƛƴ 
5ŜǳǘǎŎƘƭŀƴŘ ǎƻǿƛŜ ŘŜǊ tƭŀƴǳƴƎǎǊŜƎƛƻƴ ȊǳƎǳǘŜΦ DŜǊŀŘŜ Ƴƛǘ .ƭƛŎƪ ŀǳŦ Řŀǎ ƛƴ Ϡ н 99D ƎŜǊŜƎŜƭǘŜ 
ǸōŜǊǊŀƎŜƴŘŜ ǀŦŦŜƴǘƭƛŎƘŜ LƴǘŜǊŜǎǎŜ ŀƳ !ǳǎōŀǳ ŘŜǊ 9ǊƴŜǳŜǊōŀǊŜƴ 9ƴŜǊƎƛŜƴ Ƴǳǎǎ ŘŜǊ tƭŀƴƎŜōŜǊ ǎƛŎƘ 
ŘŀƘŜǊ ŀǳŎƘ ŘŀƳƛǘ ŀǳǎŜƛƴŀƴŘŜǊǎŜǘȊŜƴΣ ƻō ǳƴŘ ƛƴ ǿŜƭŎƘŜƳ ¦ƳŦŀƴƎ ŘŀǊǸōŜǊ Ƙƛƴŀǳǎ ǿŜƛǘŜǊŜ ŦǸǊ ŘƛŜ 
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ƴǳǘȊōŀǊŜ CƭŅŎƘŜƴ ȊǳǊ ±ŜǊŦǸƎǳƴƎ ƎŜǎǘŜƭƭǘ ǿŜǊŘŜƴ ƪǀƴƴŜƴΣ 
ǳƳ ƧŜŘŜƴŦŀƭƭǎ ŘƛŜ ƎŜǎŜǘȊƭƛŎƘ ŦŜǎǘƎŜƭŜƎǘŜƴ YƭƛƳŀǎŎƘǳǘȊȊƛŜƭŜ ŦǸǊ Řŀǎ [ŀƴŘ w[t Ȋǳ ŜǊǊŜƛŎƘŜƴ ǳƴŘ Ƴƛǘ 
.ƭƛŎƪ ŀǳŦ ŘƛŜ ǾƻǊŀƴǎŎƘǊŜƛǘŜƴŘŜ YƭƛƳŀƪŀǘŀǎǘǊƻǇƘŜ ŘŀǊǸōŜǊ Ƙƛƴŀǳǎ ǎŎƘƴŜƭƭǎǘƳǀƎƭƛŎƘ ŜƛƴŜ 
ǘǊŜƛōƘŀǳǎƎŀǎƴŜǳǘǊŀƭŜ 9ƴŜǊƎƛŜǾŜǊǎƻǊƎǳƴƎ Ȋǳ ŜǊƳǀƎƭƛŎƘŜƴΦ

½ǳ мΦ 5ƛŜ tƭŀƴǳƴƎǎƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘ ǿŜƛǎǘ ŀƪǘǳŜƭƭ оΣо҈ ŘŜǊ wŜƎƛƻƴǎŦƭŅŎƘŜ ŀƭǎ 
±ƻǊǊŀƴƎŦƭŅŎƘŜ ŦǸǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ŀǳǎ ǳƴŘ ǸōŜǊǘǊƛŦŦǘ ŘŀƳƛǘ ŘŜƴ ǾƻǊƎŜƎŜōŜƴŜƴ 
wŜƎƛƻƴǎǿŜǊǘ Ǿƻƴ мΣт҈  ŦǸǊ нлнт ōȊǿΦ [ŀƴŘŜǎǿŜǊǘ Ǿƻƴ нΣн҈ ŦǸǊ нлол ŘŜǳǘƭƛŎƘΦ 
wŜŘǳȊƛŜǊǳƴƎŜƴ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴ ǿǳǊŘŜƴ ŀǳŦ DǊǳƴŘ Ǿƻƴ ŦŀŎƘƭƛŎƘŜƴ 9ƛƴǿŅƴŘŜƴ 
ǾƻǊƎŜƴƻƳƳŜƴΦ 

нрт



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender
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нлт W¦²L нрΦлоΦнлнр нΦ 9ǊǀǊǘŜǊǳƴƎ ŘŜǊ ǘŜȄǘƭƛŎƘŜƴ CŜǎǘǎŜǘȊǳƴƎŜƴ
нΦм ½ǳ ½ мсо
5ƛŜ ½ƛŜƭōŜǎǘƛƳƳǳƴƎ ǊŜƎŜƭǘ ŘƛŜ ȊǳƭŅǎǎƛƎŜƴ bǳǘȊǳƴƎŜƴ ƛƴƴŜǊƘŀƭō ŘŜǊ ǊŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴŜǊƛǎŎƘ ŦŜǎǘƎŜƭŜƎǘŜƴ 
±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜ ȊǳǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎΦ 5ŜƳȊǳŦƻƭƎŜ ǎƛƴŘ ŀƭƭŜ ǊŀǳƳōŜŘŜǳǘǎŀƳŜƴ CǳƴƪǘƛƻƴŜƴ ƻŘŜǊ 
bǳǘȊǳƴƎŜƴΣ ŘƛŜ Ƴƛǘ ŘŜǊ bǳǘȊǳƴƎ ŘŜǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ƴƛŎƘǘ ǾŜǊŜƛƴōŀǊ ǎƛƴŘΣ ŀǳǎƎŜǎŎƘƭƻǎǎŜƴΦ ²ƛǊ 
ƳǀŎƘǘŜƴ ŀƴǊŜƎŜƴ ŜƛƴŜƴ ŜǊƎŅƴȊŜƴŘŜƴ ½ǳǎŀǘȊ ŀǳŦȊǳƴŜƘƳŜƴΣ ƴŀŎƘ ǿŜƭŎƘŜƳ ƛƴƴŜǊƘŀƭō ŘŜǊ 
±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜ ȊǳǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ ŀǳŎƘ ŜƛƴŜ ǳƴǘŜǊƎŜƻǊŘƴŜǘŜ bǳǘȊǳƴƎ ŘǳǊŎƘ CCt±! ƳǀƎƭƛŎƘ 
ƛǎǘΣ ǎƻŦŜǊƴ ŘƛŜ ±ƻǊǊŀƴƎŦǳƴƪǘƛƻƴ ŘŜǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ƎŜǿŀƘǊǘ ōƭŜƛōǘ ǳƴŘ ŘƛŜ bǳǘȊōŀǊƪŜƛǘ ǎƻǿƛŜ 
!ƴǊŜŎƘŜƴōŀǊƪŜƛǘ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜ ŀǳŦ ŘƛŜ ½ƛŜƭŜ ŘŜǎ ²ƛƴŘ.D ōȊǿΦ ŘŜǎ [²ƛƴŘDD ōŜǎǘŜƘǘΦ 5ƛŜǎ ƪŀƴƴ ŘǳǊŎƘ 
ŘƛŜ CŜǎǘǎŜǘȊǳƴƎ Ǿƻƴ .ŜŘƛƴƎǳƴƎ ǳƴŘ .ŜŦǊƛǎǘǳƴƎ ƎŜƳΦ Ϡ ф !ōǎΦ н .ŀǳD. ŀǳŦ 9ōŜƴŜ ŘŜǊ 
.ŜōŀǳǳƴƎǎǇƭŀƴǳƴƎ ǎƛŎƘŜǊƎŜǎǘŜƭƭǘ ǿŜǊŘŜƴΦ ²ŜƛǘŜǊŦǸƘǊŜƴŘŜ LƴŦƻǊƳŀǘƛƻƴŜƴ ȊǳǊ 5ƻǇǇŜƭƴǳǘȊǳƴƎ Ǿƻƴ 
CƭŅŎƘŜƴΣ ƪǀƴƴŜƴ ŘŜƳ wŜŎƘǘǎƎǳǘŀŎƘǘŜƴ Ǿƻƴ CǊŀǳ tǊƻŦΦ 5ǊΦ {ŎƘƭŀŎƪŜ ƛƳ !ǳŦǘǊŀƎ ŘŜǎ a²LY9 bw² 
ŜƴǘƴƻƳƳŜƴ ǿŜǊŘŜƴ όtǊƻŦΦ 5ǊΦ {ŎƘƭŀŎƪŜΣ {ŀōƛƴŜ όноΦлрΦнлнпύΥ ½ǳǊ 5ƻǇǇŜƭƴǳǘȊǳƴƎ Ǿƻƴ CƭŅŎƘŜƴΥ 
CǊŜƛŦƭŅŎƘŜƴπ{ƻƭŀǊŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ƛƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƎŜōƛŜǘŜƴ ς 9ƛƴŜ ŀƴǿŜƴŘǳƴƎǎƻǊƛŜƴǘƛŜǊǘŜΣ 
ǊŜŎƘǘǎƎǳǘŀŎƘǘŜǊƭƛŎƘŜ ¦ƴǘŜǊǎǳŎƘǳƴƎ ς ƛƳ !ǳŦǘǊŀƎ ŘŜǎ aƛƴƛǎǘŜǊƛǳƳǎ ŦǸǊ ²ƛǊǘǎŎƘŀŦǘΣ LƴŘǳǎǘǊƛŜΣ 
YƭƛƳŀǎŎƘǳǘȊ ǳƴŘ 9ƴŜǊƎƛŜ ŘŜǎ [ŀƴŘŜǎ bƻǊŘǊƘŜƛƴπ²ŜǎǘŦŀƭŜƴΦ [ƛƴƪύΦ 5ǳǊŎƘ ŘƛŜ ǇŀǊŀƭƭŜƭŜ 
{ǘǊƻƳŜǊȊŜǳƎǳƴƎ ŀǳǎ ǳƴǘŜǊǎŎƘƛŜŘƭƛŎƘŜƴ ¢ŜŎƘƴƻƭƻƎƛŜƴ ŀǳŦ ŜƛƴŜǊ CƭŅŎƘŜ ƪŀƴƴ Řŀǎ ȊǳǊ ±ŜǊŦǸƎǳƴƎ 
ǎǘŜƘŜƴŘŜ ŜƴŜǊƎŜǘƛǎŎƘŜ tƻǘŜƴȊƛŀƭ ŦƭŅŎƘŜƴǎŎƘƻƴŜƴŘ ƻǇǘƛƳŀƭ ǳƴŘ ŘƛŜ ȊǳǊ ±ŜǊŦǸƎǳƴƎ ǎǘŜƘŜƴŘŜƴ 
bŜǘȊŀƴǎŎƘƭǳǎǎƪŀǇŀȊƛǘŅǘŜƴ ŜŦŦƛȊƛŜƴǘ ƎŜƴǳǘȊǘ ǿŜǊŘŜƴΦ 5ƛŜǎ ƛǎǘ ŀǳǎŘǊǸŎƪƭƛŎƘ ƛƳ {ƛƴƴŜ ŘŜǊ ½ƛŜƭŜǊǊŜƛŎƘǳƴƎ 
ŘŜǊ ŀƳōƛǘƛƻƴƛŜǊǘŜƴ !ǳǎōŀǳǇŦŀŘŜ ŘŜǎ 99D ǎƻǿƛŜ ŘŜƴ ½ƛŜƭŜƴ ŘŜǊ [ŀƴŘŜǎǊŜƎƛŜǊǳƴƎΦ 

½ǳ ½ мсоΥ LƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ оΦ ¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎΣ ŘƛŜ Řŀǎ {ŀŎƘƎŜōƛŜǘ tƘƻǘƻǾƻƭǘŀƛƪ 
ŜǊŦŀǎǎǘŜΣ ǿǳǊŘŜ ƛƴ ½ мсф Ŝ ŜƛƴŜ wŜƎŜƭǳƴƎ ƎŜǘǊƻŦŦŜƴΣ ƛƴǿƛŜǿŜƛǘ t±! ƛƴ 
ǾƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ ȊǳƭŅǎǎƛƎ ǎƛƴŘΥ ϦCǊŜƛŦƭŅŎƘŜƴπ
tƘƻǘƻǾƻƭǘŀƛƪŀƴƭŀƎŜƴ ƪǀƴƴŜƴ ƛƴ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ ŜǊǊƛŎƘπǘŜǘ 
ǿŜǊŘŜƴΣ ǎƻŦŜǊƴ ŘƛŜ ǾƻǊǊŀƴƎƛƎŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ ƴƛŎƘǘ ōŜŜƛƴǘǊŅŎƘǘƛƎǘ ǿƛǊŘΦ 
«ōŜǊƭŀƎŜǊƴŘŜ ½ƛŜƭŜ ŘŜǊ wŀǳƳƻǊŘƴǳƴƎ ƛƴ ŘŜƴ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ 
ǎƛƴŘ Ȋǳ ōŜŀŎƘǘŜƴΦϦ

нлт W¦²L нрΦлоΦнлнр IƛŜǊȊǳ Ŝƛƴ ŜǊƎŅƴȊŜƴŘŜǊ CƻǊƳǳƭƛŜǊǳƴƎǎǾƻǊǎŎƘƭŀƎΥ
α5ƛŜ 9ǊǊƛŎƘǘǳƴƎ Ǿƻƴ ǊŀǳƳōŜŘŜǳǘǎŀƳŜƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ Ƙŀǘ ƛƴƴŜǊƘŀƭō ŘŜǊ ŀǳǎƎŜǿƛŜǎŜƴŜƴ 
±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ όǎƛŜƘŜ YŀǊǘŜ мфύ ±ƻǊǊŀƴƎ ǾƻǊ ŀƭƭŜƴ ŀƴŘŜǊŜƴ wŀǳƳƴǳǘȊǳƴƎŜƴΦά 
9ƛƴŜ ǇŀǊŀƭƭŜƭŜ bǳǘȊǳƴƎ ŘŜǊ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜƴ ȊǳǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ ŘǳǊŎƘ ŀƴŘŜǊŜ 9ǊƴŜǳŜǊōŀǊŜπ
9ƴŜǊƎƛŜƴπ!ƴƭŀƎŜƴΣ ȊΦ .Φ CǊŜƛŦƭŅŎƘŜƴ tƘƻǘƻǾƻƭǘŀƛƪŀƴƭŀƎŜƴΣ ƛǎǘ ƳǀƎƭƛŎƘΣ ǿŜƴƴ ǎƛŎƘŜǊƎŜǎǘŜƭƭǘ ǿƛǊŘΣ Řŀǎǎ 
ŘƛŜ ±ƻǊǊŀƴƎǿƛǊƪǳƴƎ ŦǸǊ ŘƛŜ bǳǘȊǳƴƎ ŘŜǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ƎŜǿŅƘǊƭŜƛǎǘŜǘ ōƭŜƛōǘΦ 9ǊƴŜǳŜǊōŀǊŜπ9ƴŜǊƎƛŜƴπ
!ƴƭŀƎŜƴ ǎǘŜƘŜƴ ŘŜǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ ŜƛƴǎŎƘƭƛŜǖƭƛŎƘ ŘŜƳ wŜǇƻǿŜǊƛƴƎ ƴƛŎƘǘ ŜƴǘƎŜƎŜƴΣ ǿŜƴƴ ǎƛŜ 
ǎƛŎƘ ǊŅǳƳƭƛŎƘ ǳƴŘ ƛƴ ȊŜƛǘƭƛŎƘŜǊ !ōŦƻƭƎŜ ǳƴǘŜǊƻǊŘƴŜƴΦ
нΦн ½ǳ D мср Ŏ
9ƴǘǎǇǊŜŎƘŜƴŘ ǳƴǎŜǊŜǊ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ƛƳ ½ǳƎŜ ŘŜǊ мΦ hŦŦŜƴƭŀƎŜ ƛǎǘ ŘƛŜ {ǘǊŜƛŎƘǳƴƎ ŘŜǎ DǊǳƴŘǎŀǘȊŜǎ D 
мср Ŏ ŀǳǎŘǊǸŎƪƭƛŎƘ Ȋǳ ōŜƎǊǸǖŜƴΦ

5ƛŜ .ŜƎǊǸƴŘǳƴƎ Ȋǳ  ½ мсф Ŝ оΦ¢C wht ŅƘƴŜƭǘ ŘŜƳ ǾƻǊƎŜǘǊŀƎŜƴŜƴ ±ƻǊǎŎƘƭŀƎΦ

YŜƴƴǘƴƛǎƴŀƘƳŜ
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Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

нлт W¦²L нрΦлоΦнлнр оΦ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜƴ ŘŜǊ W¦²L DƳōI
LƳ CƻƭƎŜƴŘŜƴ ƳǀŎƘǘŜƴ ǿƛǊ ƛƳ tƭŀƴŜƴǘǿǳǊŦ ŜƴǘƘŀƭǘŜƴŜ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜ ōŜǎǘŅǘƛƎŜƴ ǎƻǿƛŜ ƎŜŜƛƎƴŜǘŜ 
tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜƴ ŦǸǊ ŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ ȊǳǊ !ǳŦƴŀƘƳŜ ƛƳ ǿŜƛǘŜǊŜƴ ±ŜǊŦŀƘǊŜƴ ǾƻǊǎŎƘƭŀƎŜƴΣ ōŜƛ 
ŘŜƴŜƴ Ŝƛƴ ƘƻƘŜǎ aŀǖ ŀƴ tƭŀƴǳƴƎǎǎƛŎƘŜǊƘŜƛǘ ōŜǎǘŜƘǘΣ Řŀǎǎ ŀǳŦ ŘƛŜǎŜƴ CƭŅŎƘŜƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ 
ǊŜŀƭƛǎƛŜǊōŀǊ ǎƛƴŘΦ ²ƛǊ ōƛǘǘŜƴ ŘŀǊǳƳΣ Řŀǎǎ ŘƛŜ ŀǳŦƎŜŦǸƘǊǘŜƴ CƭŅŎƘŜƴ ǳƴŘ 9ǊƪŜƴƴǘƴƛǎǎŜ 9ƛƴƎŀƴƎ ƛƴ Řŀǎ 
ǿŜƛǘŜǊŜ ±ŜǊŦŀƘǊŜƴ ŜǊƘŀƭǘŜƴΦ
ω 9ƴǘǿǳǊŦǎŦƭŅŎƘŜ рŀ π ¦ƴŘŜƴƘŜƛƳ όYǊŜƛǎ aŀƛƴȊπ.ƛƴƎŜƴΣ ¦ƴŘŜƴƘŜƛƳύ
ω 9ƴǘǿǳǊŦǎŦƭŅŎƘŜ мф π ²ǀǊǊǎǘŀŘǘπ²ƻƭŦǎƪŀǳǘ όYǊŜƛǎ !ƭȊŜȅπ²ƻǊƳǎΣ ²ǀǊǊǎǘŀŘǘΣ {ŀǳƭƘŜƛƳύ
ω ²ƻǊƳǎπ²Ŝǎǘ ό{ǘŀŘǘ ²ƻǊƳǎΣ ²ƻǊƳǎύ
LƳ ½ǳƎŜ ŘŜǊ мΦ hŦŦŜƴƭŀƎŜ ƘŀǘǘŜƴ ǿƛǊ ŜǊƎŅƴȊŜƴŘ ƴƻŎƘ Ȋǳ ŘŜƴ ŦƻƭƎŜƴŘŜƴ 9ƴǘǿǳǊŦǎŦƭŅŎƘŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎ 
ōŜȊƻƎŜƴ ǎƻǿƛŜ ǿŜƛǘŜǊŜ CƭŅŎƘŜƴǾƻǊǎŎƘƭŅƎŜ ȊǳǊ !ǳŦƴŀƘƳŜ ƛƳ ±ŜǊŦŀƘǊŜƴ ǳƴǘŜǊōǊŜƛǘŜǘΦ 5ŀ Ŝǎ ǎƛŎƘ ōŜƛ 
ŘŜƴ ŀǳŦƎŜŦǸƘǊǘŜƴ CƭŅŎƘŜƴ ƧŜŘƻŎƘ ƴƛŎƘǘ ǳƳ ƎŜŅƴŘŜǊǘŜ tƭŀƴƛƴƘŀƭǘŜ ƘŀƴŘŜƭǘΣ ƻŘŜǊ ǳƴǎŜǊŜƴ 
9ƛƴǿŜƴŘǳƴƎŜƴ ōŜǊŜƛǘǎ ƎŜŦƻƭƎǘ ǿǳǊŘŜƴΣ ƘŀōŜƴ ǿƛǊ Ǿƻƴ ŜƛƴŜǊ ŜǊƴŜǳǘŜƴ !ǳǎŦǸƘǊǳƴƎ ŀōƎŜǎŜƘŜƴΦ 
!ƭƭŜǊŘƛƴƎǎ ƳǀŎƘǘŜƴ ǿƛǊ ŀǳǎŘǊǸŎƪƭƛŎƘ ŀƴ ǳƴǎŜǊŜƴ !ǳǎŦǸƘǊǳƴƎŜƴ Ȋǳ ŘƛŜǎŜƴ tƻǘŜƴȊƛŀƭπ ǳƴŘ 
9ƴǘǿǳǊŦǎŦƭŅŎƘŜƴ ŦŜǎǘƘŀƭǘŜƴ ǳƴŘ ōŜǎǘŅǘƛƎŜƴ ǿŜƛǘŜǊƘƛƴ ŘƛŜ ǎŜƘǊ ƎǳǘŜ 9ƛƎƴǳƴƎ ŘƛŜǎŜǊ DŜōƛŜǘŜ ŦǸǊ ŘƛŜ 
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜΦ
ω 9ƴǘǿǳǊŦǎŦƭŅŎƘŜ м π aŀƛƴȊπ9ōŜǊǎƘŜƛƳ ό{ǘŀŘǘ aŀƛƴȊΣ aŀƛƴȊύ
ω 9ƴǘǿǳǊŦǎŦƭŅŎƘŜ т π !ƭǎƘŜƛƳ όYǊŜƛǎ !ƭȊŜȅπ²ƻǊƳǎ κ aŀƛƴȊπ.ƛƴƎŜƴΣ !ƭǎƘŜƛƳ κ ²ƛƴǘŜǊǎƘŜƛƳύ
ω 9ƴǘǿǳǊŦǎŦƭŅŎƘŜ мф π ²ǀǊǊǎǘŀŘǘ όYǊŜƛǎ !ƭȊŜȅπ²ƻǊƳǎΣ ²ǀǊǊǎǘŀŘǘύ
ω 9ƴǘǿǳǊŦǎŦƭŅŎƘŜ оу π /ŀƭƭōŀŎƘ όYǊŜƛǎ .ŀŘ YǊŜǳȊƴŀŎƘΣ /ŀƭƭōŀŎƘύ
ω {ŎƘǿŜƛƴǎŎƘƛŜŘ όYǊŜƛǎ .ŀŘ YǊŜǳȊƴŀŎƘΣ {ŎƘǿŜƛƴǎŎƘƛŜŘ κ IǳƴŘǎōŀŎƘύ
ω [ǀǊȊǿŜƛƭŜǊ όYǊŜƛǎ aŀƛƴȊπ.ƛƴƎŜƴΣ [ǀǊȊǿŜƛƭŜǊύ
ω 9ƴƎŜƭǎǘŀŘǘ όYǊŜƛǎ aŀƛƴȊπ.ƛƴƎŜƴΣ 9ƴƎŜƭǎǘŀŘǘύ

½ǳ оΦ YŜƴƴǘƴƛǎƴŀƘƳŜΦ

нрф



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

нлт W¦²L нрΦлоΦнлнроΦм ¦ƴŘŜƴƘŜƛƳ ό9ƴǘǿǳǊŦǎŦƭŅŎƘŜ рŀύ

.ŜǎǘŀƴŘǎōŜǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ όwŜŀƭƴǳǘȊǳƴƎύ
5ŀǎ tƭŀƴƎŜōƛŜǘ ǿƛǊŘ ŀǳǎǎŎƘƭƛŜǖƭƛŎƘ ƭŀƴŘǿƛǊǘǎŎƘŀŦǘƭƛŎƘ ƎŜƴǳǘȊǘΦ LƳ ½ŜƴǘǊǳƳ ŘŜǎ tƭŀƴƎŜōƛŜǘŜǎ ǎƛƴŘ 
ŦǸƴŦ .ŜǎǘŀƴŘǎŀƴƭŀƎŜƴ ƛƴ .ŜǘǊƛŜōΣ ȊǿŜƛ ŘƛŜǎŜǊ ²9! ƪǀƴƴŜƴ ŀōƎŜōŀǳǘ ǿŜǊŘŜƴΦ 9ƛƴ bŜǳōŀǳ Ǿƻƴ ²9! 
ǿƛǊŘ ƛƴƴŜǊƘŀƭō ŘŜǊ whtπ9ƴǘǿǳǊŦǎŦƭŅŎƘŜ рŀ ƴƛŎƘǘ ƳǀƎƭƛŎƘ ǎŜƛƴΣ ǎƻƴŘŜǊƴ ƴǳǊ ŀǳǖŜǊƘŀƭō όCbtπCƭŅŎƘŜƴύΣ 
Řŀ ŘƛŜ !ōǎǘŅƴŘŜ Ȋǳ ŘŜƴ ŘǊŜƛ .ŜǎǘŀƴŘǎŀƴƭŀƎŜƴ ǎƻƴǎǘ ŦǸǊ ŜƛƴŜƴ ǿƛǊǘǎŎƘŀŦǘƭƛŎƘŜƴ .ŜǘǊƛŜō Ȋǳ ƎŜǊƛƴƎ 
ŀǳǎŦŀƭƭŜƴ ǿǸǊŘŜƴΦ
{ŎƘǳǘȊƎǳǘ aŜƴǎŎƘ ǳƴŘ ƳŜƴǎŎƘƭƛŎƘŜ DŜǎǳƴŘƘŜƛǘ
5ƛŜ ƎŜǎŜǘȊƭƛŎƘŜƴ {ƛŜŘƭǳƴƎǎŀōǎǘŅƴŘŜ Ǿƻƴ флл Ƴ ǿŜǊŘŜƴ ŜƛƴƎŜƘŀƭǘŜƴΦ 5ƛŜ ƴŅŎƘǎǘƎŜƭŜƎŜƴŜ {ƛŜŘƭǳƴƎ ƛƳ 
!ǳǖŜƴōŜǊŜƛŎƘ ōŜŦƛƴŘŜǘ ǎƛŎƘ ǎƻƎŀǊ ƛƴ ŜƛƴŜǊ 9ƴǘŦŜǊƴǳƴƎ Ǿƻƴ ŎŀΦ рлл ƳΦ

рŀ
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нлт W¦²L нрΦлоΦнлнр {ŎƘǳǘȊƎǳǘ ¢ƛŜǊŜΣ tŦƭŀƴȊŜƴ ǳƴŘ ōƛƻƭƻƎƛǎŎƘŜ ±ƛŜƭŦŀƭǘ
5ƛŜ 9ƴǘǿǳǊŦǎŦƭŅŎƘŜ рŀ ǎƻǿƛŜ ŘƛŜ ŘŀǊƎŜǎǘŜƭƭǘŜƴ 9ǊǿŜƛǘŜǊǳƴƎŜƴ ǿŜǊŘŜƴ Ǿƻƴ ŘŜƳ CŀŎƘōŜƛǘǊŀƎ 
!ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊ ƛƴ ŘŜǊ ƴǀǊŘƭƛŎƘŜƴ ¢ŜƛƭŦƭŅŎƘŜ ǎŜƘǊ ƪƭŜƛƴǊŅǳƳƛƎ όYŀǘŜƎƻǊƛŜ LLύ ǳƴŘ ǸōŜǊǿƛŜƎŜƴŘ ƴƛŎƘǘ 
ōŜǊǸƘǊǘΦ 9ǎ ƘŀƴŘŜƭǘ ǎƛŎƘ ǎƻƳƛǘ ǳƳ ŀǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊŦŀŎƘƭƛŎƘ ƪƻƴŦƭƛƪǘŀǊƳŜ CƭŅŎƘŜƴΣ ǿŜƭŎƘŜ ōŜǾƻǊȊǳƎǘ ŦǸǊ 
ŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ŀǳǎȊǳǿŜƛǎŜƴ ƛǎǘΦ !ƪǘǳŜƭƭ ǿŜǊŘŜƴ ŜƴǘǎǇǊŜŎƘŜƴŘŜ YŀǊǘƛŜǊǳƴƎŜƴ ŘŜǎ DŜōƛŜǘŜǎ 
ƎǳǘŀŎƘǘŜǊƭƛŎƘ ŘǳǊŎƘƎŜŦǸƘǊǘΦ
{ŎƘǳǘȊƎǳǘ .ƻŘŜƴΣ ²ŀǎǎŜǊΣ YƭƛƳŀ ǳƴŘ [ǳŦǘ
9ǎ ōŜŦƛƴŘŜƴ ǎƛŎƘ ƪŜƛƴŜ ŘŜƳ {ŎƘǳǘȊƎǳǘ ŜƴǘǎǇǊŜŎƘŜƴŘŜƴ {ŎƘǳǘȊƎŜōƛŜǘŜ ŀǳŦ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜΦ
{ŎƘǳǘȊƎǳǘ [ŀƴŘǎŎƘŀŦǘΣ YǳƭǘǳǊ ǳƴŘ {ŀŎƘƎǸǘŜǊ
9ǎ ōŜŦƛƴŘŜƴ ǎƛŎƘ ƪŜƛƴŜ ŘŜƳ {ŎƘǳǘȊƎǳǘ ŜƴǘǎǇǊŜŎƘŜƴŘŜƴ {ŎƘǳǘȊƎŜōƛŜǘŜ ŀǳŦ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜΦ
LƴŦǊŀǎǘǊǳƪǘǳǊ ϧ [ǳŦǘŦŀƘǊǘ
9ǎ ōŜŦƛƴŘŜƴ ǎƛŎƘ ƪŜƛƴŜ ŘŜƳ {ŎƘǳǘȊƎǳǘ ŜƴǘǎǇǊŜŎƘŜƴŘŜƴ {ŎƘǳǘȊƎŜōƛŜǘŜ ŀǳŦ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜΦ
tǊƻƧŜƪǘƪƻƴǎǘŜƭƭŀǘƛƻƴ
5ƛŜ CƭŅŎƘŜƴ ōŜŦƛƴŘŜƴ ǎƛŎƘ ƛƳ 9ƛƎŜƴǘǳƳ Ǿƻƴ tǊƛǾŀǘǇŜǊǎƻƴŜƴΦ CǸǊ Ŧŀǎǘ ŀƭƭŜ CƭŅŎƘŜƴ ŘŜǊ ƎŜǇƭŀƴǘŜƴ ²9!π
{ǘŀƴŘƻǊǘŜ ǿǳǊŘŜƴ ǇǊƛǾŀǘǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜ DŜǎǘŀǘǘǳƴƎǎǾŜǊǘǊŅƎŜ ŀōƎŜǎŎƘƭƻǎǎŜƴΦ

рŀ

YŜƴƴǘƴƛǎƴŀƘƳŜΦ
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нлт W¦²L нрΦлоΦнлнр tǊƻƧŜƪǘǊŜŀƭƛǎƛŜǊǳƴƎ
5ƛŜ 9ǊǎŎƘƭƛŜǖǳƴƎ ŘŜǎ ²ƛƴŘǇŀǊƪǎ ƪŀƴƴ ǎǸŘǿŜǎǘƭƛŎƘ Ǿƻƴ .ŜŎƘǘƻƭǎƘŜƛƳ ŜǊŦƻƭƎŜƴΦ
½ǳǎŀƳƳŜƴŦŀǎǎŜƴŘŜ .ŜǿŜǊǘǳƴƎ
5ƛŜ !ōƎǊŜƴȊǳƴƎŜƴ ǳƴǎŜǊŜǎ tƻǘŜƴȊƛŀƭƎŜōƛŜǘŜǎ ƎŜƘŜƴ ƛƳ bƻǊŘŜƴ ǳƴŘ hǎǘŜƴ ǸōŜǊ ŘƛŜ 9ƴǘǿǳǊŦǎŦƭŅŎƘŜ 
рŀ Ƙƛƴŀǳǎ όǸōŜǊƭŀƎŜǊƴŘŜ YƻƴŦƭƛƪǘŜ ŘŜǊ tƻǘŜƴȊƛŀƭŀƴŀƭȅǎŜ ŘŜǎ whtΥ лύΦ 9ǎ ƛǎǘ ǳƴǎ ƴƛŎƘǘ ŜǊǎƛŎƘǘƭƛŎƘΣ 
ǿŜǎƘŀƭō ŘŜǊ ƪƻƴŦƭƛƪǘŀǊƳŜΣ ōŜǊŜƛǘǎ ŀƴǘƘǊƻǇƻƎŜƴ ƎŜǇǊŅƎǘŜ wŀǳƳ ŀƭǎ 9ƴǘǿǳǊŦǎŦƭŅŎƘŜ ǎƻ ǎǘŀǊƪ 
ōŜǎŎƘƴƛǘǘŜƴ ǿǳǊŘŜΦ 5ŜǊ {ǘŀƴŘƻǊǘ ƛǎǘ ŀǳǎƎŜǎǇǊƻŎƘŜƴ ǊŜǎǘǊƛƪǘƛƻƴǎŀǊƳΦ ±ƻƎŜƭπΣ bŀǘǳǊπΣ 
[ŀƴŘǎŎƘŀŦǘǎǎŎƘǳǘȊπ ǳƴŘ CCIπDŜōƛŜǘŜ ōŜŦƛƴŘŜƴ ǎƛŎƘ ƛƴ ƎǊǀǖŜǊŜǊ 9ƴǘŦŜǊƴǳƴƎΦ 5ƛŜ ±ŜǊōŀƴŘƎŜƳŜƛƴŘŜ 
wƘŜƛƴπ{ŜƭȊ Ƙŀǘ ŘƛŜ ȊǿŜƛ ¢ŜƛƭŦƭŅŎƘŜƴ ŘŜǎ 9ǊǿŜƛǘŜǊǳƴƎǎǾƻǊǎŎƘƭŀƎŜǎ ƛƳ ½ǳƎŜ ŘŜǎ ±ŜǊŦŀƘǊŜƴǎ ȊǳǊ 
!ǳŦǎǘŜƭƭǳƴƎ ŘŜǎ ǎŀŎƘƭƛŎƘŜƴ ¢ŜƛƭπCƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴǎ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ŀƭǎ ²ŜƛǖŦƭŅŎƘŜƴ ŀǳǎƎŜǿƛŜǎŜƴ 
ǳƴŘ ǎƻƳƛǘ Ǿƻƴ ŘŜǊ ǇƭŀƴŜǊƛǎŎƘŜƴ !ǳǎǎŎƘƭǳǎǎǿƛǊƪǳƴƎ ŘŜǎ tƭŀƴǎ ƎŜƳΦ Ϡ ор !ōǎΦ о {ŀǘȊ о .ŀǳD. ōŜŦǊŜƛǘΦ 
5ƛŜ ōŀǳǇƭŀƴǳƴƎǎǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜƴ ±ƻǊŀǳǎǎŜǘȊǳƴƎŜƴ ȊǳǊ ½ǳƭŅǎǎƛƎƪŜƛǘ Ǿƻƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ŀǳŦ ŘƛŜǎŜƴ 
CƭŅŎƘŜƴ ƭƛŜƎŜƴ ǎƻƳƛǘ ǾƻǊΦ 5ƛŜ DŜǎŎƘŅŦǘǎǎǘŜƭƭŜ ŘŜǊ tƭŀƴǳƴƎǎƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘ wƘŜƛƴƘŜǎǎŜπbŀƘŜ Ƙŀǘ 
ǳƴǎŜǊŜƳ 9ǊǿŜƛǘŜǊǳƴƎǎǾƻǊǎŎƘƭŀƎ ƛƴ ŘŜǊ мΦ hŦŦŜƴƭŀƎŜ ŘŜǎ tƭŀƴŜƴǘǿǳǊŦŜǎ ƴƛŎƘǘ ƎŜŦƻƭƎǘΣ Ƴƛǘ ŘŜƳ 
±ŜǊǿŜƛǎ ŘŀǊŀǳŦΣ Řŀǎǎ ƛƴ ŘŜǊ ±D wƘŜƛƴπ{ŜƭȊ ōŜǊŜƛǘǎ мл҈ ŘŜǊ DŜƳŀǊƪǳƴƎǎŦƭŅŎƘŜ ŦǸǊ ŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ 
ŀǳǎƎŜǿƛŜǎŜƴ ǎŜƛŜƴΦ 5ƛŜǎŜ .ŜƳŜǎǎǳƴƎǎƎǊŜƴȊŜ ǎǘŜƭƭǘ ƧŜŘƻŎƘ ƪŜƛƴŜƴ ƎŜǎŜǘȊƭƛŎƘŜƴ ƻŘŜǊ 
ƭŀƴŘŜǎǇƭŀƴŜǊƛǎŎƘŜƴ DǊŜƴȊǿŜǊǘ ŘŀǊ ǳƴŘ ƛǎǘ ŘŜǊ !ōǿŅƎǳƴƎ ŘǳǊŎƘ ŘŜƴ tƭŀƴƎŜōŜǊ ȊǳƎŅƴƎƭƛŎƘΦ
DŜǊŀŘŜ Ƴƛǘ .ƭƛŎƪ ŀǳŦ Řŀǎ ƛƴ Ϡ н 99D ƎŜǊŜƎŜƭǘŜ ǸōŜǊǊŀƎŜƴŘŜ ǀŦŦŜƴǘƭƛŎƘŜ LƴǘŜǊŜǎǎŜ ŀƳ !ǳǎōŀǳ ŘŜǊ 
9ǊƴŜǳŜǊōŀǊŜƴ 9ƴŜǊƎƛŜƴ Ƴǳǎǎ ŘŜǊ tƭŀƴƎŜōŜǊ ǎƛŎƘ ŘŀƘŜǊ ŀǳŎƘ ŘŀƳƛǘ ŀǳǎŜƛƴŀƴŘŜǊǎŜǘȊŜƴΣ ƻō ǳƴŘ ƛƴ 
ǿŜƭŎƘŜƳ ¦ƳŦŀƴƎ ŘŀǊǸōŜǊ Ƙƛƴŀǳǎ ǿŜƛǘŜǊŜ ŦǸǊ ŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ƴǳǘȊōŀǊŜ CƭŅŎƘŜƴ ȊǳǊ ±ŜǊŦǸƎǳƴƎ 
ƎŜǎǘŜƭƭǘ ǿŜǊŘŜƴ ƪǀƴƴŜƴΦ

рŀ

5ƛŜ CƭŅŎƘŜ ǿǳǊŘŜ ŀƴ ŘƛŜ ƛƳ Cbt ŘŀǊƎŜǎǘŜƭƭǘŜƴ YƻƴȊŜƴǘǊŀǘƛƻƴǎȊƻƴŜƴ ŦǸǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ 
ŀƴƎŜǇŀǎǎǘΦ 5ƛŜ ²ŜƛǖŦƭŅŎƘŜƴ ƪǀƴƴŜƴ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴǳƴƎ ŘŜǊ 
±ŜǊōŀƴŘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ ŀƭǎ YƻƴȊŜƴǘǊŀǘƛƻƴǎȊƻƴŜ ŀǳǎƎŜǿƛŜǎŜƴ ǿŜǊŘŜƴΦ Lƴ ŘŜǊ ŜǊƴŜǳǘŜƴ 
!ƴƘǀǊǳƴƎ ǿǳǊŘŜƴ ƴǳǊ ƴƻŎƘ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜƴŅƴŘŜǊǳƴƎŜƴ ȊǳǊ !ƴƘǀǊǳƴƎ ƎŜōǊŀŎƘǘΣ ŘŜǊ 
CƭŅŎƘŜƴǾƻǊǎŎƘƭŀƎ ǿǳǊŘŜ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ ŜǊǎǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ōŜǊŜƛǘǎ ŀōƎŜǿƻƎŜƴΦ 5ƛŜ 
ǾƻǊƎŜǎŎƘƭŀƎŜƴŜ CƭŅŎƘŜ ǿƛǊŘ ŘŀƘŜǊ ƴƛŎƘǘ ƳŜƘǊ ŀǳŦƎŜƴƻƳƳŜƴΦ 5ƛŜ wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴǳƴƎ 
Ƙŀǘ ŘŜƴ !ǳŦǘǊŀƎ ŘŜƴ CƭŅŎƘŜƴōŜƛǘǊŀƎǎǿŜǊǘ Ȋǳ ŜǊŦǸƭƭŜƴ όȊǳƴŅŎƘǎǘ мΣт҈ύΦ 5ŀŦǸǊ ǿǳǊŘŜƴ 
ŀǳǎǊŜƛŎƘŜƴŘ CƭŅŎƘŜƴ ŀǳǎƎŜǿŅƘƭǘΦ 

нсн
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Privateinwender
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нлт W¦²L нрΦлоΦнлнр !ǳŦƎǊǳƴŘ ŘŜǊ ŀǳŦƎŜŦǸƘǊǘŜƴ !ǎǇŜƪǘŜ ǎŜƘŜƴ ǿƛǊ Řŀǎ tƻǘŜƴȊƛŀƭƎŜōƛŜǘ ŦǸǊ ŘƛŜ bǳǘȊǳƴƎ ŘŜǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ 
ŀƭǎ ƎŜŜƛƎƴŜǘ ŀƴΦ ²ƛǊ ōƛǘǘŜƴ ŘŀǊǳƳΣ Řŀǎǎ ŘƛŜ 9ƴǘǿǳǊŦǎŦƭŅŎƘŜ рŀ ƛƴ ƴǀǊŘƭƛŎƘŜǊ ǳƴŘ ǀǎǘƭƛŎƘŜǊ wƛŎƘǘǳƴƎ 
ό²ŜƛǖŦƭŅŎƘŜƴ 5м ǳƴŘ .м ŦǸǊ ŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ ŘŜǎ ¢ŜƛƭCbt ²ƛƴŘ ŘŜǊ ±D wƘŜƛƴπ{ŜƭȊύ ǳƳ ŘƛŜ 
ŘŀǊƎŜǎǘŜƭƭǘŜ tƻǘŜƴȊƛŀƭŀōƎǊŜƴȊǳƴƎ ŜǊǿŜƛǘŜǊǘ ǿƛǊŘ ǳƴŘ ŘƛŜ ŀǳŦƎŜŦǸƘǊǘŜƴ 9ǊƪŜƴƴǘƴƛǎǎŜ 9ƛƴƎŀƴƎ ƛƴ Řŀǎ 
ǿŜƛǘŜǊŜ ±ŜǊŦŀƘǊŜƴ ŜǊƘŀƭǘŜƴΦ

оΦн ²ǀǊǊǎǘŀŘǘπ²ƻƭŦǎƪŀǳǘ ό9ƴǘǿǳǊŦǎŦƭŅŎƘŜ мфύ

½ǳǎŀƳƳŜƴŦŀǎǎŜƴŘŜ .ŜǿŜǊǘǳƴƎ
LƳ ½ǳƎŜ !ōǿŅƎǳƴƎ ŘŜǊ 9ǊƎŜōƴƛǎǎŜ ŘŜǊ мΦ hŦŦŜƴƭŀƎŜ ǿǳǊŘŜ ŘƛŜ 9ƴǘǿǳǊŦǎŦƭŅŎƘŜ мф ŀǳŦ ŘŜƴ .ŜǊŜƛŎƘ 
ǿŜǎǘƭƛŎƘ ŘŜǊ !со ŜǊǿŜƛǘŜǊǘΦ ²ƛǊ ōŜƎǊǸǖŜƴ ŘƛŜ ƴŜǳŜ !ōƎǊŜƴȊǳƴƎ ŘŜǎ DŜōƛŜǘŜǎ ǳƴŘ ōŜǎǘŅǘƛƎŜƴ ŘƛŜ 
9ƛƎƴǳƴƎ ŘŜǎ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜǎ ȊǳǊ bǳǘȊǳƴƎ ŘŜǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜΦ

рŀ

мф

ǎƛŜƘŜ ƻōŜƴ

YŜƴƴǘƴƛǎƴŀƘƳŜΦ
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нлт W¦²L нрΦлоΦнлнроΦо ²ƻǊƳǎπ²Ŝǎǘ

нлт W¦²L нрΦлоΦнлнр .ŜǎǘŀƴŘǎōŜǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ όwŜŀƭƴǳǘȊǳƴƎύ
5ŀǎ tƭŀƴƎŜōƛŜǘ ǿƛǊŘ ŀǳǎǎŎƘƭƛŜǖƭƛŎƘ ƭŀƴŘǿƛǊǘǎŎƘŀŦǘƭƛŎƘ ƎŜƴǳǘȊǘΦ 5ƛŜ CƭŅŎƘŜ ōŜŦƛƴŘŜǘ ǎƛŎƘ ǀǎǘƭƛŎƘ ŘŜǊ 
YǊŜǳȊǳƴƎ ŘŜǊ !см ǳƴŘ .птΦ LƳ bƻǊŘŜƴ ǾŜǊƭŅǳŦǘ ŜƛƴŜ .ŀƘƴǎǘǊŜŎƪŜ ƛƴ ǳƴƳƛǘǘŜƭōŀǊŜǊ 9ƴǘŦŜǊƴǳƴƎΦ 5ŜǊ 
wŀǳƳ ƛǎǘ ōŜǊŜƛǘǎ ŀƴǘƘǊƻǇƻƎŜƴ ƎŜǇǊŅƎǘΦ
{ŎƘǳǘȊƎǳǘ aŜƴǎŎƘ ǳƴŘ ƳŜƴǎŎƘƭƛŎƘŜ DŜǎǳƴŘƘŜƛǘ
5ƛŜ ƎŜǎŜǘȊƭƛŎƘŜƴ {ƛŜŘƭǳƴƎǎŀōǎǘŅƴŘŜ Ǿƻƴ флл Ƴ ǿŜǊŘŜƴ ŜƛƴƎŜƘŀƭǘŜƴΦ 5ƛŜ ƴŅŎƘǎǘƎŜƭŜƎŜƴŜ {ƛŜŘƭǳƴƎ ƛƳ 
!ǳǖŜƴōŜǊŜƛŎƘ ōŜŦƛƴŘŜǘ ǎƛŎƘ ƛƴ ŜƛƴŜǊ 9ƴǘŦŜǊƴǳƴƎ Ǿƻƴ ŎŀΦ рлл ƳΦ
{ŎƘǳǘȊƎǳǘ ¢ƛŜǊŜΣ tŦƭŀƴȊŜƴ ǳƴŘ ōƛƻƭƻƎƛǎŎƘŜ ±ƛŜƭŦŀƭǘ
9ǎ ǎƛƴŘ ƪŜƛƴŜ {ŎƘǳǘȊƎŜōƛŜǘŜ ƻŘŜǊ YǊƛǘŜǊƛŜƴ ŘŜǎ CŀŎƘōŜƛǘǊŀƎǎ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊ ƛƳ tƭŀƴƎŜōƛŜǘ ǾƻǊƘŀƴŘŜƴΦ 
5ƛŜ CƭŅŎƘŜƴ ǿŜƛǎŜƴ ǎƻƳƛǘ ŜƛƴŜ ƎŜǊƛƴƎŜ ŀǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊŦŀŎƘƭƛŎƘŜ YƻƴŦƭƛƪǘŜǊǿŀǊǘǳƴƎ ŀǳŦ ǳƴŘ ǎƛƴŘ 
ōŜǾƻǊȊǳƎǘ ŦǸǊ ŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ŀǳǎȊǳǿŜƛǎŜƴΦ
{ŎƘǳǘȊƎǳǘ .ƻŘŜƴΣ ²ŀǎǎŜǊΣ YƭƛƳŀ ǳƴŘ [ǳŦǘ
9ǎ ōŜŦƛƴŘŜƴ ǎƛŎƘ ƪŜƛƴŜ ŘŜƳ {ŎƘǳǘȊƎǳǘ ŜƴǘǎǇǊŜŎƘŜƴŘŜƴ {ŎƘǳǘȊƎŜōƛŜǘŜ ŀǳŦ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜΦ
{ŎƘǳǘȊƎǳǘ [ŀƴŘǎŎƘŀŦǘΣ YǳƭǘǳǊ ǳƴŘ {ŀŎƘƎǸǘŜǊ
9ǎ ōŜŦƛƴŘŜƴ ǎƛŎƘ ƪŜƛƴŜ ŘŜƳ {ŎƘǳǘȊƎǳǘ ŜƴǘǎǇǊŜŎƘŜƴŘŜƴ {ŎƘǳǘȊƎŜōƛŜǘŜ ŀǳŦ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜΦ

YŜƴƴǘƴƛǎƴŀƘƳŜΦ
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нлт W¦²L нрΦлоΦнлнр LƴŦǊŀǎǘǊǳƪǘǳǊ ϧ [ǳŦǘŦŀƘǊǘ
9ǎ ōŜŦƛƴŘŜƴ ǎƛŎƘ ƪŜƛƴŜ ŘŜƳ {ŎƘǳǘȊƎǳǘ ŜƴǘǎǇǊŜŎƘŜƴŘŜƴ {ŎƘǳǘȊƎŜōƛŜǘŜ ŀǳŦ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜΦ
tǊƻƧŜƪǘƪƻƴǎǘŜƭƭŀǘƛƻƴ
5ƛŜ w9bh[L¢ {9 ƛǎǘ Ŝƛƴ ƭƻƪŀƭ ŀƴǎŅǎǎƛƎŜǊ DŜǿŜǊōŜōŜǘǊƛŜō ȊǳǊ YǳƴǎǘǎǘƻŦŦπ±ŜǊŀǊōŜƛǘǳƴƎΦ 5ŜǊ IŀǳǇǘǎƛǘȊ 
ŘŜǎ ¦ƴǘŜǊƴŜƘƳŜƴǎ ōŜŦƛƴŘŜǘ ǎƛŎƘ ŎŀΦ мΦулл Ƴ ŜƴǘŦŜǊƴǘ Ǿƻƴ ŘŜƳ tƻǘŜƴȊƛŀƭƎŜōƛŜǘΦ 5ŜǊ .ŜǘǊƛŜō 
ŜǊǿŀǊǘŜǘ ŜƛƴŜƴ ȊǳƪǸƴŦǘƛƎ ǎǘŜƛƎŜƴŘŜƴ {ǘǊƻƳōŜŘŀǊŦ ǳƴŘ ǿǸǊŘŜ ŘƛŜǎŜƴ ƎŜǊƴŜ ȊǳǊ 9ǊǊŜƛŎƘǳƴƎ ŘŜǊ 
YƭƛƳŀƴŜǳǘǊŀƭƛǘŅǘ ŘŜǎ {ǘŀƴŘƻǊǘŜǎ ŀǳǎ ŜǊƴŜǳŜǊōŀǊŜƴ 9ƴŜǊƎƛŜƴ ŘŜŎƪŜƴΦ 5ǳǊŎƘ ŘƛŜ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ŘŜǎ 
DŜōƛŜǘŜǎ ŀƭǎ ±wD ȊǳǊ bǳǘȊǳƴƎ ŘŜǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ǿǸǊŘŜ Ŝƛƴ ŜƴǘǎŎƘŜƛŘŜƴŘŜǊ {ǘŀƴŘƻǊǘŦŀƪǘƻǊ ŦǸǊ ŘŜƴ 
ƭƻƪŀƭ ŀƴǎŅǎǎƛƎŜƴ DŜǿŜǊōŜōŜǘǊƛŜō ƎŜǎŎƘŀŦŦŜƴ ǳƴŘ !ǊōŜƛǘǎǇƭŅǘȊŜ ƛƴ ŘŜǊ wŜƎƛƻƴ ƎŜǎƛŎƘŜǊǘ ǿŜǊŘŜƴΦ ½ǳ 
ŘƛŜǎŜƳ ½ǿŜŎƪ Ƙŀǘ Řŀǎ ¦ƴǘŜǊƴŜƘƳŜƴ Ƴƛǘ ŘŜǊ W¦²L DƳōI ŜƛƴŜƴ [ŜǘǘŜǊ ƻŦ LƴǘŜƴǘ ŀōƎŜǎŎƘƭƻǎǎŜƴ ǳƴŘ 
ŘƛŜ tǊƻƧŜƪǘŜƴǘǿƛŎƪƭǳƴƎ ōŜŀǳŦǘǊŀƎǘΦ 5ƛŜ !ƴǎǇǊŀŎƘŜ ŘŜǊ 9ƛƎŜƴǘǸƳŜǊϝƛƴƴŜƴ ŜǊŦƻƭƎǘ ŀƪǘǳŜƭƭΦ
tǊƻƧŜƪǘǊŜŀƭƛǎƛŜǊǳƴƎ
5ƛŜ ½ǳǿŜƎǳƴƎ ƪŀƴƴ ǸōŜǊ ŘƛŜ ƴŀƘŜ ƎŜƭŜƎŜƴŜ !см ŜǊŦƻƭƎŜƴΦ 5ƛŜ YŀōŜƭǘǊŀǎǎŜ ŦƻƭƎǘ ŘŜǊ ½ǳǿŜƎǳƴƎΦ
½ǳǎŀƳƳŜƴŦŀǎǎŜƴŘŜ .ŜǿŜǊǘǳƴƎ
5ŀǎ ǾƻǊƎŜǎŎƘƭŀƎŜƴŜ tƻǘŜƴȊƛŀƭƎŜōƛŜǘ ƛǎǘ ōŜǊŜƛǘǎ ƛƳ ƭŀǳŦŜƴŘŜƴ tƭŀƴǾŜǊŦŀƘǊŜƴ ȊǳǊ CƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ŘŜǎ 
¢ŜƛƭǊŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴǎ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ȊǳƳ 9ƛƴƘŜƛǘƭƛŎƘŜƴ wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴ wƘŜƛƴ bŜŎƪŀǊ ŀƭǎ YŜǊƴǎǳŎƘǊŀǳƳ ǾƻƳ 
tƭŀƴƎŜōŜǊ ƛŘŜƴǘƛŦƛȊƛŜǊǘ ǿƻǊŘŜƴΦ 5ƛŜ tƻǘŜƴȊƛŀƭŀƴŀƭȅǎŜ ŘŜǊ tƭŀƴǳƴƎǎƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘ wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπbŀƘŜ 
ōŜǎǘŅǘƛƎǘ ŘƛŜ 9ƛƎƴǳƴƎ ŜōŜƴŦŀƭƭǎ όǸōŜǊƭŀƎŜǊƴŘŜ YƻƴŦƭƛƪǘŜ ŘŜǊ tƻǘŜƴȊƛŀƭŀƴŀƭȅǎŜ ŘŜǎ whtΥ мύΦ 5ǳǊŎƘ ŘƛŜ 
!ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ŘŜǎ DŜōƛŜǘŜǎ ŀƭǎ ±wD ȊǳǊ bǳǘȊǳƴƎ ŘŜǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ǿǸǊŘŜ Ŝƛƴ ŜƴǘǎŎƘŜƛŘŜƴŘŜǊ 
{ǘŀƴŘƻǊǘŦŀƪǘƻǊ ŦǸǊ ŘƛŜ w9bh[L¢ {9Σ ŀƭǎ ƭƻƪŀƭ ŀƴǎŅǎǎƛƎŜƴ DŜǿŜǊōŜōŜǘǊƛŜōΣ ƎŜǎŎƘŀŦŦŜƴ ǳƴŘ 
!ǊōŜƛǘǎǇƭŅǘȊŜ ƛƴ ŘŜǊ wŜƎƛƻƴ ƎŜǎƛŎƘŜǊǘ ǿŜǊŘŜƴΦ 

9ƛƴŜ !ǳŦƴŀƘƳŜ ƛƴ ŘŜƴ wht ŜǊŦƻƭƎǘ ƴƛŎƘǘ ǳƳ ŜƛƴŜ ¦ƳȊƛƴƎŜƭǳƴƎ Ǿƻƴ [ŜƛǎŜƭƘŜƛƳ ǳƴŘ 
²ƛŜǎƻǇǇŜƴƘŜƛƳ Ȋǳ ǾŜǊƳŜƛŘŜƴΦ

нлт W¦²L нрΦлоΦнлнр !ǳŦƎǊǳƴŘ ŘŜǊ ŀǳŦƎŜŦǸƘǊǘŜƴ !ǎǇŜƪǘŜ ǎŜƘŜƴ ǿƛǊ Řŀǎ tƻǘŜƴȊƛŀƭƎŜōƛŜǘ ŦǸǊ ŘƛŜ bǳǘȊǳƴƎ ŘŜǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ 
ŀƭǎ ƎŜŜƛƎƴŜǘ ŀƴΦ ²ƛǊ ǎǘŜƘŜƴ ōŜǊŜƛǘǎ Ƴƛǘ ŘŜǊ DŜǎŎƘŅŦǘǎǎǘŜƭƭŜ ŘŜǊ ±ŜǊōŀƴŘǎǊŜƎƛƻƴ wƘŜƛƴπbŜŎƪŀǊ ƛƳ 
!ǳǎǘŀǳǎŎƘΦ ½ǳǊ IŀǊƳƻƴƛǎƛŜǊǳƴƎ ŘŜǊ ȊǿŜƛ ǸōŜǊƭŀƎŜǊƴŘŜƴ wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŅƴŜ ōƛǘǘŜƴ ǿƛǊ ǳƳ ŜƛƴŜ 
!ōǎǘƛƳƳǳƴƎ ȊǿƛǎŎƘŜƴ ŘŜƴ tƭŀƴǳƴƎǎƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘŜƴ ōŜȊǸƎƭƛŎƘ ŘƛŜǎŜǊ CƭŅŎƘŜ ǳƴŘ ŘŜǊ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ƛƴ 
ōŜƛŘŜƴ ƭŀǳŦŜƴŘŜƴ tƭŀƴǾŜǊŦŀƘǊŜƴΦ ²ƛǊ ōƛǘǘŜƴ ǳƳ ŘƛŜ !ǳŦƴŀƘƳŜ ǳƴŘ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ŘŜǎ DŜōƛŜǘŜǎ ŀƭǎ 
±wD ȊǳǊ bǳǘȊǳƴƎ ŘŜǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜΦ ²ƛǊ ōƛǘǘŜƴ ŘŀǊǳƳΣ Řŀǎǎ ŘƛŜ 9ǊƪŜƴƴǘƴƛǎǎŜ 9ƛƴƎŀƴƎ ƛƴ Řŀǎ ǿŜƛǘŜǊŜ 
±ŜǊŦŀƘǊŜƴ ŜǊƘŀƭǘŜƴΦ

Lƴ ŘŜǊ ŜǊƴŜǳǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ǿǳǊŘŜƴ ƴǳǊ ƴƻŎƘ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜƴŅƴŘŜǊǳƴƎŜƴ ȊǳǊ !ƴƘǀǊǳƴƎ 
ƎŜōǊŀŎƘǘΣ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴǾƻǊǎŎƘƭŀƎ ǿǳǊŘŜ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ ŜǊǎǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ƴƛŎƘǘ 
ǾƻǊƎŜǘǊŀƎŜƴΦ 5ƛŜ ǾƻǊƎŜǎŎƘƭŀƎŜƴŜ CƭŅŎƘŜ ǿƛǊŘ ŘŀƘŜǊ ƴƛŎƘǘ ƳŜƘǊ ŀǳŦƎŜƴƻƳƳŜƴΦ 9ǎ 
ǎǘŜƘǘ ŘŜƴ YƻƳƳǳƴŜƴ ŦǊŜƛ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴǳƴƎ ǿŜƛǘŜǊŜ CƭŅŎƘŜƴ 
ŦǸǊ ŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ŀǳǎȊǳǿŜƛǎŜƴΦ
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олл tǊƛǾŀǘ м нпΦлнΦнлнр мΦDǊǳƴŘǎŅǘȊƭƛŎƘ ǘŜƛƭŜ ƛŎƘ ƴƛŎƘǘ ŘƛŜ 9ǊǎǘŜƛƴǎŎƘŅǘȊǳƴƎ ŀǳǎ ŘŜǊ tƻǘŜƴȊƛŀƭǎǘǳŘƛŜ Ȋǳ ŘƛŜǎŜǊ CƭŅŎƘŜΦ 5ŀǊƛƴ 
ƘŜƛǖǘ Ŝǎ ǳƴǘŜǊ wǳōǊƛƪ tǊƻƎƴƻǎŜ κYƻƴŦƭƛƪǘΥ
ΧΦYƻƴŦƭƛƪǘ Ƴƛǘ ǿƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜǎŜƴǎƛōƭŜƴ !ǊǘŜƴ ƛǎǘ ƧŜŘƻŎƘ ŦǸǊ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜ ƴƛŎƘǘ ŀōƭŜǎōŀǊΦ Χ ²Ŝƴƴ Ƴŀƴ 
ǎƛŎƘ ŘƛŜǎŜ CƭŅŎƘŜ ŀǳŎƘ ƴǳǊ Ŝƛƴ ǇŀŀǊ {ǘǳƴŘŜƴ ƛƳ {ƻƳƳŜǊ ŀƴǎŎƘŀǳǘΣ Řŀƴƴ ƛǎǘ Ŝƛƴ ǎŜƘǊ ǊŜƎŜǊ 
CƭǳƎōŜǘǊƛŜō Ǿƻƴ ǾŜǊǎŎƘƛŜŘŜƴŜƴ DǊŜƛŦǾǀƎŜƭƴ Ȋǳ ŜǊƪŜƴƴŜƴΦ όLƳ !ƴƘŀƴƎ ƘŀōŜ ƛŎƘ ŜƛƴŜƴ {ŎƘƴŀǇǇǎŎƘǳǎǎ 
ǾƻƳ мфΦлуΦнп ōŜƛƎŜŦǸƎǘΦ 5ƻǊǘ ǎƛŜƘǘ Ƴŀƴ с DǊŜƛŦǾǀƎŜƭ ǾŜǊǎŎƘƛŜŘŜƴŜǊ !ǊǘΦ !ƭǎ [ŀƴŘƳŀǊƪŜ ƛǎǘ ǳΦŀΦ ŘŜǊ 
CǳƴƪƳŀǎǘ ŀǳŦ ŘŜƳ Cƻǘƻ Ȋǳ ŜǊƪŜƴƴŜƴύΦ
нΦ LƴƴŜǊƘŀƭō ŘǊŜƛ ƳƻǊƎŜƴŘƭƛŎƘŜƴ {ǇŀȊƛŜǊƎŅƴƎŜƴ ƪƻƴƴǘŜƴ ǿƛǊ ōŜǊŜƛǘǎ с aƛƭŀƴƘƻǊǎǘŜ ƛƳ ŀƴƎǊŜƴȊŜƴŘŜƴ 
²ŀƭŘōŜǊŜƛŎƘ ƭƻƪŀƭƛǎƛŜǊŜƴΦ ½ǿŜƛ IƻǊǎǘŜ ǎƛƴŘ ŀǳŎƘ ōŜǊŜƛǘǎ ŘǳǊŎƘ ŘŜƴ CƻǊǎǘ ŀƭǎ αI.ά ƎŜƪŜƴƴȊŜƛŎƘƴŜǘΦ 
5ƛŜ [ŀƎŜ ǘŜƛƭŜ ƛŎƘ LƘƴŜƴ ƛƴ ŘƛŜǎŜƳ {ŎƘǊŜƛōŜƴ ƳƛǘΦ ²ŜƛǘŜǊƘƛƴ ǿŜǊŘŜƴ ǿƛǊ ŘƛŜǎŜ LƴŦƻǊƳŀǘƛƻƴŜƴ ŀƴ ŘƛŜ 
{D5 bƻǊŘΣ ŀƴ Řŀǎ [ŀƴŘŜǎŀƳǘ ŦǸǊ ¦ƳǿŜƭǘǎŎƘǳǘȊΣ ǳƴŘ Řŀǎ tƻǊǘŀƭ !ǊǘŜƴŦƛƴŘŜƴ ǿŜƛǘŜǊǊŜƛŎƘŜƴΦ 9ōŜƴǎƻ 
ŀƴ ŘŜƴ b!.¦Φ 
LŎƘ ōƛǘǘŜ ǳƳ .ŜǿŜǊǘǳƴƎ ŘƛŜǎŜǎ tǳƴƪǘŜǎΦ
оΦ 5ŀǎ DŜōƛŜǘ ƎǊŜƴȊǘ ŀƴ Ŝƛƴ ±ƻƎŜƭǎŎƘǳǘȊƎŜōƛŜǘΦ Lƴ ŘŜǊ ±ŜǊƎŀƴƎŜƴƘŜƛǘ ǿǳǊŘŜ Řŀǎ ±ƻƎŜƭǎŎƘǳǘȊƎŜōƛŜǘ 
ŜƛƴŦŀŎƘ Ƴŀƭ ǎƻ ǾŜǊƪƭŜƛƴŜǊǘΣ ǎƻ Řŀǎǎ ŜƛƴŜ ±ƻǊǊŀƴƎŦƭŅŎƘŜ ƧŜǘȊǘ ŘƻǊǘ ǎŎƘǀƴ ǇƭŀǘȊƛŜǊǘ ǿŜǊŘŜƴ ƪƻƴƴǘŜΦ 
{ƻƭŎƘŜǎ ±ƻǊƎŜƘŜƴ ŜǊǿŜŎƪǘ ½ǿŜƛŦŜƭ ŀƴ ŘŜǊ 9ǊƴǎǘƘŀŦǘƛƎƪŜƛǘ ōŜƛƳ 9ǊǎǘŜƭƭŜƴ Ǿƻƴ {ŎƘǳǘȊƎŜōƛŜǘŜƴ ǳƴŘ 
ǎŎƘŀŘŜǘ ŘŜƳ !ƴǎŜƘŜƴ ōŜǘŜƛƭƛƎǘŜǊ .ŜƘǀǊŘŜƴΦ ²Ŝƴƴ ǎƻƭŎƘŜǎ ±ƻǊƎŜƘŜƴ {ŎƘǳƭŜ ƳŀŎƘǘΣ ōŜƪƻƳƳŜƴ ǿƛǊ 
ƛƴ 5ŜǳǘǎŎƘƭŀƴŘ Ŝƛƴ ŜŎƘǘŜǎ ±ŜǊǘǊŀǳŜƴǎǇǊƻōƭŜƳ ƛƴ ŘƛŜ ǎǘŀŀǘƭƛŎƘŜƴ hǊƎŀƴŜΦ hŘŜǊ ƘŀōŜ ƛŎƘ ƛƴ ŘƛŜǎŜƳ 
±ƻǊƎŀƴƎ ŘƛŜ ŜƛƎŜƴǘƭƛŎƘŜ {ŀŎƘƭŀƎŜ ƛǊƎŜƴŘǿƛŜ ŦŀƭǎŎƘ ǾŜǊǎǘŀƴŘŜƴΚ
пΦ ²ŜƛǘŜǊƘƛƴ ƭƛŜƎǘ Řŀǎ DŜōƛŜǘ ƳƛǘǘŜƴ ƛƴ ŜƛƴŜƳ IŀǳǇǘŀǊƳ ŘŜǊ YǊŀƴƛŎƘȊǳƎǿŜƎŜΦ 5ŀȊǳ Ǝƛōǘ Ŝǎ ŀǳŎƘ 
ǇǊƻŦŜǎǎƛƻƴŜƭƭŜ !ǳŦȊŜƛŎƘƴǳƴƎŜƴ ǸōŜǊ WŀƘǊȊŜƘƴǘŜ ŘŜǎ hǊƴƛǘƘƻƭƻƎŜƴ ǳƴŘ .ǳƴŘŜǎǾŜǊŘƛŜƴǎǘƪǊŜǳȊǘǊŅƎŜǊǎ 
wǳŘƻƭŦ ²ŜƛŎƘōǊƻŘǘ ŀǳǎ {ƛƳƳŜǊǘŀƭΦ 5ƛŜ 5ŀǘŜƴ ǎƛƴŘ ǳΦ ŀΦ ōŜƛƳ b!.¦ ŀōŦǊŀƎōŀǊΦ ²ŜƭŎƘŜƴ 9ƛƴŦƭǳǎǎ Ƙŀǘ 
ŘƛŜǎŜǊ CŀƪǘƻǊ ŀǳŦ ŘƛŜ tƭŀƴǳƴƎŜƴΚ

пс

Ȋǳ мΦ  bƛŎƘǘ ƧŜŘŜ DǊŜƛŦǾƻƎŜƭŀǊǘ ǿƛǊŘ ŀƭǎ ǿƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜǎŜƴǎƛōŜƭ ŜƛƴƎŜǎǘǳŦǘΦ 

Ȋǳ нΦ 9ǎ ƛǎǘ ōŜƛ ŘŜƴ IƻǊǎǘŜƴ ƴŀŎƘ 9ƛƴǎŎƘŅǘȊǳƴƎ ŘŜǊ bŀǘǳǊǎŎƘǳǘȊǾŜǊōŅƴŘŜ ƴƛŎƘǘ 
ŜƛƴŘŜǳǘƛƎ ōŜƭŜƎǘΣ Řŀǎǎ Ŝǎ ǎƛŎƘ ǳƳ wƻǘƳƛƭŀƴƘƻǊǎǘŜ ƘŀƴŘŜƭǘΦ 5ƛŜǎŜǊ ǎǘŜƘǘ ƛƴ ŘŜǊ wƻǘŜπ
[ƛǎǘŜπYŀǘŜƎƻǊƛŜ Ϧ±ƻǊǿŀǊƴǎǘǳŦŜϦ ǳƴŘ ǿŅǊŜ ŘŜǎƘŀƭō ōŜǎƻƴŘŜǊǎ Ȋǳ ǎŎƘǸǘȊŜƴΦ

Ȋǳ оΦ !ǳŦƎǊǳƴŘ ŘŜǊ [ŀƎŜ ŘƛǊŜƪǘ ŀƴ ŜƛƴŜƳ ±ƻƎŜƭǎŎƘǳǘȊƎŜōƛŜǘ όbŀƘŜǘŀƭύ ǿǳǊŘŜ ŜƛƴŜ 
bŀǘǳǊŀнлллπ±ƻǊǇǊǸŦǳƴƎ ŘǳǊŎƘƎŜŦǸƘǊǘΦ 5ƛŜǎŜ ƪŀƳ Ȋǳ ŘŜƳ 9ǊƎŜōƴƛǎΣ Řŀǎǎ ƛƳ ½ǳƎŜ 
ŜƛƴŜǊ tǊƻƧŜƪǘƛŜǊǳƴƎ ŘŜǊ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜƴ ƴƛŎƘǘ Ƴƛǘ ŜǊƘŜōƭƛŎƘŜƴ .ŜŜƛƴǘǊŅŎƘǘƛƎǳƴƎŜƴ 
ŘŜǊ 9ǊƘŀƭǘǳƴƎǎȊƛŜƭŜ ŘŜǎ ±{D ŀǳǎȊǳƎŜƘŜƴ ƛǎǘΦ tƻǘŜƴȊƛŜƭƭŜ ±ŜǊƭǳǎǘŜ Ǿƻƴ ŜƛƴȊŜƭƴŜƴ 
LƴŘƛǾƛŘƛŜƴ ǎƛƴŘ ƴƛŎƘǘ ŀǳǎȊǳǎŎƘƭƛŜǖŜƴΦ LƳ DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎǎǾŜǊŦŀƘǊŜƴ ƛǎǘ Ŝƛƴ ŀǾƛŦŀǳƴƛǎŎƘŜǎ 
DǳǘŀŎƘǘŜƴ Ƴƛǘ ŜƛƴŜǊ .ŜǿŜǊǘǳƴƎ ƴŀŎƘ Ϡ пп ǳƴŘ пр ō .bŀǘ{ŎƘD ŜǊŦƻǊŘŜǊƭƛŎƘΦ !ƭǎ 
9ǊƎŜōƴƛǎ ǎƛƴŘ ƎƎŦΦ ±ŜǊƳŜƛŘǳƴƎπ ǳƴŘ /9CπaŀǖƴŀƘƳŜƴ ŘǳǊŎƘȊǳŦǸƘǊŜƴΦ «ōŜǊ ŜƛƴŜ 
±ŜǊƪƭŜƛƴŜǊǳƴƎ ŘŜǎ ±{D ƭƛŜƎŜƴ ǳƴǎ ƪŜƛƴŜ 5ŀǘŜƴ ǾƻǊΦ

Ȋǳ пΦ aƛǘǘƭŜǊǿŜƛƭŜ ǿǳǊŘŜ ŘǳǊŎƘ aƻƴƛǘƻǊƛƴƎ ŦŜǎǘƎŜǎǘŜƭƭǘΣ Řŀǎǎ ŘŜǊ YǊŀƴƛŎƘȊǳƎ ŘǳǊŎƘ 
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ƴƛŎƘǘ ōŜŜƛƴǘǊŅŎƘǘƛƎǘ ǿƛǊŘΦ 9ƛƴŜ .ŜǘǊŀŎƘǘǳƴƎ ŘŜǎ ±ƻƎŜƭȊǳƎŜǎ 
ŜƴǘŦŅƭƭǘΦ
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олл tǊƛǾŀǘ м нпΦлнΦнлнр рΦ .ŜŎƘŜǊōŀŎƘκ IŜƛƳǿŜƛƭŜǊ ǾŜǊǎƻǊƎǘ Řŀǎ YƛǊƴŜǊπ[ŀƴŘ ƳŀǖƎŜōƭƛŎƘ Ƴƛǘ ¢ǊƛƴƪǿŀǎǎŜǊΦ 5ƛŜ 
DǊǳƴŘǿŀǎǎŜǊōƛƭŘǳƴƎ ŦƛƴŘŜǘ ŀǳŦ ŘŜƴ IǀƘŜƴǊǸŎƪŜƴ ƛƘǊŜƴ !ƴŦŀƴƎΦ !ǳŎƘ ƛƳ tƭŀƴǳƴƎǎƎŜōƛŜǘΦ 5ŀ ƧŜǘȊǘ 
ǎŎƘƻƴ ƛƳ YƛǊƴŜǊπ[ŀƴŘ Řŀǎ ¢ǊƛƴƪǿŀǎǎŜǊ ƪƴŀǇǇ ǿƛǊŘ ǳƴŘ ŘƛŜ ±ŜǊǎƻǊƎǳƴƎǎǎƛŎƘŜǊǳƴƎ ŀǳŦ ŘŜǊ YƛǇǇŜ 
ǎǘŜƘǘΣ ǿŅǊŜ ŘƛŜ CǊŀƎŜ ǿƛŜ ǎƛŎƘ ǿŜƛǘŜǊŜ CƭŅŎƘŜƴǾŜǊŘƛŎƘǘǳƴƎŜƴ ŀǳŦ ŘƛŜ DǊǳƴŘǿŀǎǎŜǊōƛƭŘǳƴƎ ŀǳǎǿƛǊƪǘΦ 
!ǳŎƘ ŘƛŜ bŅƘŜ ȊǳƳ ŀǳǎƎŜǿƛŜǎŜƴŜƴ ²ŀǎǎŜǊǎŎƘǳǘȊƎŜōƛŜǘ ƛƳ ¢ŀƭ ǎŜƘŜ ƛŎƘ ŀƭǎ ǿƛŎƘǘƛƎŜƴ tǳƴƪǘΣ 
ǿŜƭŎƘŜƴ Ŝǎ Ȋǳ ōŜǿŜǊǘŜƴ ƎƛƭǘΦ {ŜƘŜƴ ǎƛŜ Řŀǎ ŀǳŎƘ ǎƻΚ
½ǳǎŀƳƳŜƴŦŀǎǎŜƴŘ ƎŜƘŜ ƛŎƘ ŀƭǎƻ Ǿƻƴ ƎǊǀǖŜǊŜƴ YƻƴŦƭƛƪǘŜƴ ŦǸǊ ŘƛŜǎŜ CƭŅŎƘŜ ŀǳǎΣ ŀƭǎ ōƛǎƘŜǊ 
ŀƴƎŜƴƻƳƳŜƴ ǿǳǊŘŜΦ 5ŀŦǸǊ ǎǇǊƛŎƘǘ ǳΦŀΦ ǿƛŜ ōŜǊŜƛǘǎ ŜǊǿŅƘƴǘ Řŀǎ ǎƛŎƘǘōŀǊŜ ±ƻǊƪƻƳƳŜƴ 
ǾŜǊǎŎƘƛŜŘŜƴŜǊ DǊŜƛŦǾǀƎŜƭΣ ŀƭǎ ŀǳŎƘ Ǿƻƴ ŘŜǊ CƻǊǎǘǿƛǊǘǎŎƘŀŦǘ ǎǘƛƭƭƎŜƭŜƎǘŜ ²ŀƭŘŦƭŅŎƘŜƴ Ƴƛǘ ǾƛŜƭ 
¢ƻǘƘƻƭȊŀƴǘŜƛƭΦ {ƻƳƛǘ ǎƛƴŘ ǾƛŜƭŜ ²ŀƭŘōŜǊŜƛŎƘŜ ǎŜƘǊ ƴŀǘǳǊƴŀƘ ŜǊƘŀƭǘŜƴΦ IƛŜǊ ƪƻƴƴǘŜ ǎƛŎƘ ŀǳŎƘ ŜƛƴŜ 
ƎǳǘŜ !ǊǘŜƴǾƛŜƭŦŀƭǘ ŜƴǘǿƛŎƪŜƭƴΦ .ƻŘŜƴπ YǊŀǳǘπ ǳΦ {ǘǊŀǳŎƘǎŎƘƛŎƘǘ ǎƛƴŘ ƛƴ ŜƛƴƛƎŜƴ .ŜǊŜƛŎƘŜƴ ǎŜƘǊ Ǝǳǘ 
ƛƴǘŀƪǘΦ .ŜǊŜƛŎƘŜ Ƴƛǘ ¢ƻǘƘƻƭȊ ŀƳ .ƻŘŜƴ ǳƴŘ ǎǘƻŎƪŘǸǊǊŜƴ .ŀǳƳōŜǎǘŅƴŘŜƴ ǎƛƴŘ ǾƛŜƭŜǊƻǊǘǎ ǾƻǊƘŀƴŘŜƴΦ
9ǎ ƛǎǘ ŘŀƘŜǊ ŀǳŎƘ Ƴƛǘ ŀǊǘŜƴǊŜƛŎƘŜƴ CƭŜŘŜǊƳŀǳǎǇƻǇǳƭŀǘƛƻƴŜƴ Ȋǳ ǊŜŎƘƴŜƴΦ 
5ƛŜ {ƛŎƘǘǳƴƎ Ǿƻƴ {ŎƘǿŀǊȊǎǘƻǊŎƘ ǳƴŘ ²ƛƭŘƪŀǘȊŜ ǳƴǘŜǊǎǘǊŜƛŎƘǘ ƳŜƛƴŜ 9ƛƴǎŎƘŅǘȊǳƴƎΦ LŎƘκǿƛǊ ƘƻŦŦŜƴ 
ŀƭǎōŀƭŘ ŀǳŎƘ ŘŜƴ {ŎƘǿŀǊȊǎǘƻǊŎƘƘƻǊǎǘ ƳŜƭŘŜƴ Ȋǳ ƪǀƴƴŜƴΦ
{ǘŜƘǘ Ƴŀƴ ŘƻǊǘ ƻōŜƴ ŀǳŦ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜΣ ǎƻ ƛǎǘ Ƴŀƴ ƻŦǘ ŀƭƭŜƛƴŜ ǳƴŘ Ŝǎ ƘŜǊǊǎŎƘǘ ŀōǎƻƭǳǘŜ wǳƘŜΦ ²ƛǊ 
ǎƻƭƭǘŜƴ ŘƛŜ ƭŜǘȊǘŜƴ wǸŎƪȊǳƎǎƻǊǘŜ ŦǸǊ CƭƻǊŀ ǳƴŘ Cŀǳƴŀ ƴƛŎƘǘ ŀǳŎƘ ƴƻŎƘ ƭŜƛŎƘǘŦŜǊǘƛƎ ƻǇŦŜǊƴΦ LŎƘ ŘŜƴƪŜ 
ƛƴ wƘŜƛƴƭŀƴŘπtŦŀƭȊ ƘŀōŜƴ ǿƛǊ ŀǳŎƘ ǎŎƘƻƴ ŜƛƴŜƴ ǎŜƘǊ ƎǳǘŜƴ .ŜƛǘǊŀƎ ȊǳǊ 9ǊȊŜǳƎǳƴƎ Ǿƻƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ 
ƎŜƭŜƛǎǘŜǘΦ 5ŀǎ .ǳƴŘŜǎȊƛŜƭ ƛǎǘ ōŜǊŜƛǘǎ ŜǊŦǸƭƭǘΦ
LŎƘ ǾŜǊǘǊŀǳŜ ŘŀƘŜǊ ŀƴ ŘƛŜǎŜǊ {ǘŜƭƭŜ ǳƴǎŜǊŜƴ .ŜƘǀǊŘŜƴΣ Řŀǎǎ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜ ǾŜǊŀƴǘǿƻǊǘǳƴƎǎǾƻƭƭ ǳƴŘ Ƴƛǘ 
{ƻǊƎŦŀƭǘ ōŜǿŜǊǘŜǘ ǿƛǊŘΦ

пс

Ȋǳ рΦ 5ƛŜ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜ пс ƭƛŜƎǘ ƎǊǀǖǘŜƴǘŜƛƭǎ ƛƴ ŜƛƴŜƳ ¢ǊƛƴƪǿŀǎǎŜǊǎŎƘǳǘȊƎŜōƛŜǘ ŘŜǊ 
½ƻƴŜ LLLΦ 5ƛŜ 9ǊǊƛŎƘǘǳƴƎ Ǿƻƴ  ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ƛǎǘ ƛƴ ¢ǊƛƴƪǿŀǎǎŜǊǎŎƘǳǘȊƎŜōƛŜǘŜƴ 
ŘŜǊ ½ƻƴŜ LLL ǳƴǘŜǊ .ŜŀŎƘǘǳƴƎ Ǿƻƴ aŀǖƎŀōŜƴ ȊǳƭŅǎǎƛƎΦ

YŜƴƴǘƴƛǎƴŀƘƳŜΦ 5ƛŜ CƭŅŎƘŜ ǿǳǊŘŜ ƛƴ ŘŜǊ tƻǘŜƴȊƛŀƭǎǘǳŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ŀƭǎ ŦǸǊ 
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ƎŜŜƛƎƴŜǘ ŜǊƳƛǘǘŜƭǘΦ !ǳŎƘ ŘŜǊ CŀŎƘōŜƛǘǊŀƎ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊ ŘŜǎ [Ŧ¦Σ 
нлно ȊŜƛƎǘ ƛƴ ŘƛŜǎŜƳ .ŜǊŜƛŎƘ ƪŜƛƴŜƴ !ǳǎǎŎƘƭǳǎǎΦ
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олм tǊƛǾŀǘ н нпΦлнΦнлнр Lƴ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜ отΣ ŜƛƴŜƳ ȊǳǎŀƳƳŜƴƘŅƴƎŜƴŘŜƴ ²ŀƭŘƎŜōƛŜǘΣ ƪƻƳƳŜƴ ƭŀǳǘ 
[ŀƴŘǎŎƘŀŦǘǎƛƴŦƻǊƳŀǘƛƻƴǎǎȅǎǘŜƳ ŘŜǊ bŀǘǳǊǎŎƘǳǘȊǾŜǊǿŀƭǘǳƴƎ ό[!bL{ύ ƴŜōŜƴ ŀƴŘŜǊŜƴ 
ǎŎƘǸǘȊŜƴǎǿŜǊǘŜƴ !ǊǘŜƴ ŘŜǊ DŀǊǘŜƴǎŎƘƭŅŦŜǊΣ ŘƛŜ IŀǎŜƭƳŀǳǎΣ ŘŜǊ aƛǘǘŜƭǎǇŜŎƘǘΣ ŘŜǊ wƻǘƳƛƭŀƴ ǳƴŘ ŘŜǊ 
¦Ƙǳ ǾƻǊΦ YǊƛǘƛǎŎƘŜ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ ŘŜǎ b!.¦Σ ǿŜƭŎƘŜǊ Ŝƛƴ αǎŜƘǊ ƘƻƘŜǎ IŀōƛǘŀǘǇƻǘŜƴǘƛŀƭ ŦǸǊ 
CƭŜŘŜǊƳŀǳǎƪƻƭƻƴƛŜƴά ǎƛŜƘǘ ǳƴŘ ŘŜǊ DbhwΣ ǿŜƭŎƘŜǊ ŘƛŜ α.ǊǳǘƴŀŎƘǿŜƛǎŜ ǿƛƴŘƪǊŀŦǘǎŜƴǎƛōƭŜǊ !ǊǘŜƴ 
ό¦Ƙǳ ǳƴŘ wƻƘǊǿŜƛƘŜύά ƛƴ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜ от ŀƴƳŀƘƴǘ ό½ƛǘŀǘŜ ŀǳǎ !ōǿŅƎǳƴƎ ŘŜǊ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ ǾƻƳ 
ммΦммΦнлнпύ ǿŜǊŘŜƴ Ǿƻƴ ŘŜǊ tƭŀƴǳƴƎǎƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘ ƭŜŘƛƎƭƛŎƘ Ƴƛǘ ŦƻƭƎŜƴŘŜǊ !ǳǎǎŀƎŜ ǿŜƎ ƎŜǿƻƎŜƴΥ 
αCƭΦ отΥ 5ŜǊ {ǘŀƴŘƻǊǘ ƭƛŜƎǘ ƛƳ ǿŜǎǘƭƛŎƘŜƴ .ŜǊŜƛŎƘ ƛƴƴŜǊƘŀƭō ŘŜǎ ǊŜŎƘǘǎǿƛǊƪǎŀƳŜƴ Cbtǎ ŘŜǊ ±D bŀƘŜπ
DƭŀƴΣ ƛƳ tƭŀƴǾŜǊŦŀƘǊŜƴ ǿǳǊŘŜƴ ŀǳŎƘ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊǳƴǘŜǊǎǳŎƘǳƴƎŜƴ ǾƻǊƎŜƴƻƳƳŜƴΦά ό½ƛǘŀǘ ŀǳǎ ŘŜƴ 
!ōǿŅƎǳƴƎŜƴ ǾƻƳ ммΦммΦнлнпύΦ [ŜƛŘŜǊ ǿǳǊŘŜ ƧŜŘƻŎƘ ōŜƛ ŘŜǊ !ǳŦǎǘŜƭƭǳƴƎ ŘŜǎ CƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴǎ 
όCbtύ ƪŜƛƴŜ ƻōƧŜƪǘƛǾŜ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊǳƴǘŜǊǎǳŎƘǳƴƎŜƴ ǾƻǊƎŜƴƻƳƳŜƴΦ 5ŜǊ ¦ƳǿŜƭǘōŜǊƛŎƘǘ ǳƴŘ ŘƛŜ 
.ŜƎǊǸƴŘǳƴƎ ŘŜǎ CbtΣ ƛƴ ǿŜƭŎƘŜƴ ŀǳŎƘ ŀǳŦ !ǊǘŜƴπκbŀǘǳǊǎŎƘǳǘȊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴ ǿƛǊŘΣ ǿǳǊŘŜ Ǿƻƴ IŜǊǊƴ 
5ƛŜǘŜǊ DǊǸƴŘƻƴƴŜǊ όƘŀǳǇǘǾŜǊŀƴǘǿƻǊǘƭƛŎƘŜǊ tƭŀƴŜǊ ŘŜǎ tƭŀƴǳƴƎǎōǸǊƻǎ 9ƴǾƛǊƻπtƭŀƴ όŜƘŜƳŀƭǎΦ 
DǳǘǎŎƘƪŜǊπ5ƻƴƎǳǎύύ ǾŜǊŦŀǎǎǘΦ IŜǊǊ DǊǸƴŘƻƴƴŜǊ ƛǎǘ aƛǘƎƭƛŜŘ ƛƳ hǊǘǎƎŜƳŜƛƴŘŜǊŀǘ Ǿƻƴ hŘŜǊƴƘŜƛƳ ŀƳ 
Dƭŀƴ ǳƴŘ ǎǘƛƳƳǘŜ ƘƛŜǊ ŀƳ мнΦлтΦнлнн ōŜƛ ŘŜǊ !ǳŦǘǊŀƎǎǾŜǊƎŀōŜ ŘŀŦǸǊ ²ƛƴŘƪǊŀŦǘŀƴƭŀƎŜƴ ƛƴ ŘŜǊ 
tƭŀƴŦƭŅŎƘŜ мм ŘŜǎ Cbt όDŜƳŜƛƴŘŜŦƭŅŎƘŜΣ ŜƴǘǎǇǊƛŎƘǘ Ŝǘǿŀ CƭŅŎƘŜ отύ Ȋǳ ōŀǳŜƴΦ ²Ŝƴƴ Ƴŀƴ ŘŜƴ .ŀǳ 
Ǿƻƴ ²ƛƴŘǊŅŘŜǊƴ ŀǳŦ ŘŜǊ tƭŀƴŦƭŅŎƘŜƴ мм ōŜŦǸǊǿƻǊǘŜǘΣ ƛǎǘ Ƴŀƴ ōŜŦŀƴƎŜƴΣ ǿŜƴƴ Ƴŀƴ ŘƛŜǎŜ CƭŅŎƘŜ ƛƳ 
Cbtπ±ŜǊŦŀƘǊŜƴ ŀǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊǊŜŎƘǘƭƛŎƘ ōŜƎǳǘŀŎƘǘŜƴ ǎƻƭƭΗ IŜǊǊ DǊǸƴŘƻƴƴŜǊ Ǝƛōǘ ƛƴ ŘŜǊ 
hǊǘǎƎŜƳŜƛƴŘŜǊŀǘǎǎƛǘȊǳƴƎ hŘŜǊƴƘŜƛƳ ŀƳ моΦлтΦнлно ό9ǊƎŅƴȊŜƴŘŜǎ ±ŜǊŦŀƘǊŜƴ 
¢ŜƛƭŦƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ŘŜǊ ŜƘŜƳŀƭƛƎŜƴ ±D .ŀŘ {ƻōŜǊƴƘŜƛƳΤ .ŜǊŀǘǳƴƎ ǳƴŘ 
.ŜǎŎƘƭǳǎǎŦŀǎǎǳƴƎύ ǎŜƛƴŜ .ŜŦŀƴƎŜƴƘŜƛǘ ǎŜƭōǎǘ Ȋǳ tǊƻǘƻƪƻƭƭ ǳƴŘ ǿƛǊŘ ŜƴǘǎǇǊŜŎƘŜƴŘ αŀǳŦƎǊǳƴŘ Ǿƻƴ 
.ŜŦŀƴƎŜƴƘŜƛǘ ƴŀŎƘ Ϡнн DŜƳh ώΧϐ Ǿƻƴ ŘŜǊ .ŜǊŀǘǳƴƎ ǳƴŘ .ŜǎŎƘƭǳǎǎŦŀǎǎǳƴƎ ōŜƛ ŘƛŜǎŜƳ ¢ht 
ŀǳǎƎŜǎŎƘƭƻǎǎŜƴΦά ό½ƛǘŀǘ ŀǳǎ ŘŜƳ tǊƻǘƻƪƻƭƭ ŘŜǊ {ƛǘȊǳƴƎΦύ

от

5ƛŜ CƭŅŎƘŜ от ƛǎǘ ƛƳ Cbt ŘŜǊ ±D bŀƘŜπDƭŀƴ ǎŎƘƻƴ ŀƭǎ {ƻƴŘŜǊōŀǳŦƭŅŎƘŜ ŦǸǊ 
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ŀǳǎƎŜǿƛŜǎŜƴΦ 5ŜǊ tƭŀƴŜǊ ǾŜǊǿŜƴŘŜǘ ȊǳǊ .ŜǳǊǘŜƛƭǳƴƎ ŘŜǎ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊŜǎ 
ǎŎƘƻƴ ǾƻǊƘŀƴŘŜƴŜ 5ŀǘŜƴΣ ǾŜǊǿŜƛǎǘ ŀōŜǊ ŘŀǊŀǳŦ Řŀǎ ƛƳ ǿŜƛǘŜǊŜƴ ±ŜǊŦŀƘǊŜƴ ƴƻŎƘ 
¦ƴǘŜǊǎǳŎƘǳƴƎŜƴ ŘǳǊŎƘȊǳŦǸƘǊŜƴ ǎƛƴŘΦ Ϡ с ²ƛƴŘ.D ƭŅǳŦǘ ƴŀŎƘ ŘŜǊȊŜƛǘƛƎŜƴ {ǘŀƴŘ ȊǳƳ 
олΦлсΦнлнр ŀǳǎΣ ǎƻ Řŀǎǎ ŀǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜ tǊǸŦǳƴƎŜƴ ƛƳ DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎǎǾŜǊŦŀƘǊŜƴ 
ŘǳǊŎƘȊǳŦǸƘǊŜƴ ǎƛƴŘΦ  LƳ ±ƻǊƎǊƛŦŦ ƘƛŜǊŀǳŦ ǎƛƴŘ ōŜǊŜƛǘǎ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊǳƴǘŜǊǎǳŎƘǳƴƎŜƴ 
ǾƻǊƎŜƴƻƳƳŜƴ ǿƻǊŘŜƴΣ ŘƛŜ ŜƛƴŜ bǳǘȊōŀǊƪŜƛǘ ŦǸǊ ŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ōŜǎǘŅǘƛƎŜƴΦ
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олм tǊƛǾŀǘ н нпΦлнΦнлнр {ƛŜ ǎǘƛƳƳŜƴ ǿŀƘǊǎŎƘŜƛƴƭƛŎƘ Ƴƛǘ ǳƴǎ ǸōŜǊŜƛƴΣ Řŀǎǎ ŘŀƘŜǊ ŘŜǊ ¦ƳǿŜƭǘōŜǊƛŎƘǘκŘƛŜ .ŜƎǊǸƴŘǳƴƎ ŘŜǎ 
Cbt ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ŘŜǊ ±D bŀƘŜπDƭŀƴ ŘƛŜ tƭŀƴŦƭŅŎƘŜƴ мм ōŜǘǊŜŦŦŜƴŘΣ ƴƛŎƘǘ ŀƭǎ ƻōƧŜƪǘƛǾŜǎ 
!ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊƎǳǘŀŎƘǘŜƴ ƎŜǿŜǊǘŜǘ ǿŜǊŘŜƴ ŘŀǊŦΦ
5ŜǊ ŦƻƭƎŜƴŘŜ !ōǎŎƘƴƛǘǘ ƛǎǘ Ŝƛƴ !ǳǎȊǳƎ ŀǳǎ ŘŜǊ bƛŜŘŜǊǎŎƘǊƛŦǘ ŘŜǊ млΦ {ƛǘȊǳƴƎ ŘŜǊ wŜƎƛƻƴŀƭǾŜǊǘǊŜǘǳƴƎ 
ŘŜǊ tƭŀƴǳƴƎǎƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘ wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπbŀƘŜ ǾƻƳ нтΦлнΦнлнпΥ αCǊŀǳ IǳōŜǊ ǎǘŜƭƭǘ ŘƛŜ ǿŜǎŜƴǘƭƛŎƘŜƴ 
LƴƘŀƭǘŜ ŘŜǎ ƴŜǳŜƴ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊƎǳǘŀŎƘǘŜƴǎ ǾƻƳ [ŀƴŘŜǎŀƳǘ ŦǸǊ ¦ƳǿŜƭǘ ό[Ŧ¦ύ ǾƻǊΦ 5ƛŜ CƭŅŎƘŜƴ ŘŜǊ 
YŀǘŜƎƻǊƛŜ L ǿǸǊŘŜƴ ¢ŀōǳŦƭŅŎƘŜƴ ŘŀǊǎǘŜƭƭŜƴΦ 5ƛŜ CƭŅŎƘŜƴ ŘŜǊ YŀǘŜƎƻǊƛŜ LL ŜǊŦƻǊŘŜǊƴ ǾŜǊǘƛŜŦŜƴŘŜ 
ŀǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜ ¦ƴǘŜǊǎǳŎƘǳƴƎŜƴ ŀǳŦ 9ōŜƴŜ ŘŜǊ .ŀǳƭŜƛǘǇƭŀƴǳƴƎ ǳƴŘ ǿŜǊŘŜƴ ŀǳŦ 9ōŜƴŜ ŘŜǊ 
wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴǳƴƎ ƴƛŎƘǘ ŀƭǎ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ ǸōŜǊƴƻƳƳŜƴΦ !ǳŦ CƭŅŎƘŜƴ ƛƴ 
ōŜǎǘŜƘŜƴŘŜƴ wŀǳƳƻǊŘƴǳƴƎǎπ ǳƴŘ CƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŅƴŜƴ ǎŜƛ ŘŜǊ CŀŎƘōŜƛǘǊŀƎ ƴƛŎƘǘ ŀƴȊǳǿŜƴŘŜƴΣ 
ǿŜƛƭ ƘƛŜǊ ŘŜǊ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊ ōŜǊŜƛǘǎ ƛƳ ½ǳƎŜ ŘŜǊ tƭŀƴŀǳŦǎǘŜƭƭǳƴƎ ŀōƎŜǇǊǸŦǘ ǿƻǊŘŜƴ ǎŜƛΦά
5ƛŜ CƭŅŎƘŜ от ōŜŦƛƴŘŜǘ ǎƛŎƘ ƛƴ ŜƛƴŜƳ ƎǊƻǖŜƴ ȊǳǎŀƳƳŜƴƘŅƴƎŜƴŘŜƴ ²ŀƭŘƎŜōƛŜǘ ǎǸŘǀǎǘƭƛŎƘ Ǿƻƴ 
hŘŜǊƴƘŜƛƳ ŀƳ Dƭŀƴ όȊǿƛǎŎƘŜƴ IŜŘŘŀǊǘŜǊƘƻŦ ǳƴŘ bŜǳŘƻǊŦŜǊƘƻŦύΦ ²ƛŜ ŀǳŦ ŘŜǊ YŀǊǘŜ ƛƴ !ōōƛƭŘǳƴƎ м 
ŘŜǳǘƭƛŎƘ Ȋǳ ǎŜƘŜƴ ƛǎǘΣ ōŜŦƛƴŘŜƴ ǎƛŎƘ ƘƛŜǊ YƻƴŦƭƛƪǘŦƭŅŎƘŜƴ ŘŜǊ YŀǘŜƎƻǊƛŜ LLΦ 5ŜǎƘŀƭō ƳǸǎǎǘŜ Ŝǎ ŜƛƴŜ 
αǾŜǊǘƛŜŦŜƴŘŜ ŀǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜ ¦ƴǘŜǊǎǳŎƘǳƴƎ ŀǳŦ 9ōŜƴŜ ŘŜǊ .ŀǳƭŜƛǘǇƭŀƴǳƴƎά ƎŜƎŜōŜƴ ƘŀōŜƴΦ 
5ƛŜǎ ƛǎǘ ŀƭƭŜǊŘƛƴƎǎ ƴƛŎƘǘ ŘŜǊ CŀƭƭΦ
!ǳŦ bŀŎƘŦǊŀƎŜ ǘŜƛƭǘŜ IŜǊǊ YǊŅƳŜǊ Ǿƻƴ ŘŜǊ tƭŀƴǳƴƎǎƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘ ƳƛǘΣ Řŀǎǎ ŘŜǊ ƛƳ bƻǾŜƳōŜǊ нлно 
ǾŜǊǀŦŦŜƴǘƭƛŎƘŜ CŀŎƘōŜƛǘǊŀƎ ŦǸǊ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊ ŘŜǎ [Ŧ¦ ŀǳŦ ŀōƎŜǎŎƘƭƻǎǎŜƴŜ ƻŘŜǊ αǿŜƛǘ 
ǾƻǊŀƴƎŜǎŎƘǊƛǘǘŜƴŜά tƭŀƴǳƴƎŜƴ ƴƛŎƘǘ ŀƴƎŜǿŜƴŘŜǘ Ȋǳ ǿŜǊŘŜƴ ōǊŀǳŎƘǘΦ !ǳŦ ǿŜƭŎƘŜǊ DǊǳƴŘƭŀƎŜ ōŜǊǳƘǘ 
ŘƛŜ !ǳǎǎŀƎŜΣ Řŀǎǎ ŀǳŎƘ ǿŜƛǘ ǾƻǊŀƴƎŜǎŎƘǊƛǘǘŜƴŜ tƭŀƴǳƴƎŜƴ Řŀǎ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊƎǳǘŀŎƘǘŜƴ ŘŜǎ [Ŧ¦ ƴƛŎƘǘ 
ōŜŀŎƘǘŜƴ ƳǸǎǎŜƴΚ 

от

5ƛŜ CƭŅŎƘŜ от ƛǎǘ ƛƳ Cbt ŘŜǊ ±D bŀƘŜπDƭŀƴ ŀƭǎ {ƻƴŘŜǊōŀǳŦƭŅŎƘŜ ŦǸǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ 
ŀǳǎƎŜǿƛŜǎŜƴΦ 5ŜǊ DǳǘŀŎƘǘŜǊ ǾŜǊǿŜƴŘŜǘ ȊǳǊ .ŜǳǊǘŜƛƭǳƴƎ ŘŜǎ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊŜǎ ǎŎƘƻƴ 
ǾƻǊƘŀƴŘŜƴŜ 5ŀǘŜƴΣ ǾŜǊǿŜƛǎǘ ŀōŜǊ ŘŀǊŀǳŦ Řŀǎǎ ƛƳ ǿŜƛǘŜǊŜƴ ±ŜǊŦŀƘǊŜƴ ƴƻŎƘ 
¦ƴǘŜǊǎǳŎƘǳƴƎŜƴ ŘǳǊŎƘȊǳŦǸƘǊŜƴ ǎƛƴŘΦ 
Ϡ с ²ƛƴŘ .D ƭŅǳŦǘ ƴŀŎƘ ŘŜǊȊŜƛǘƛƎŜƴ {ǘŀƴŘ ȊǳƳ олΦлсΦнлнр ŀǳǎΣ ǎƻ Řŀǎǎ 
ŀǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜ tǊǸŦǳƴƎŜƴ ƛƳ DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎǎǾŜǊŦŀƘǊŜƴ ŘǳǊŎƘȊǳŦǸƘǊŜƴ ǎƛƴŘΦ  9ǎ 
ƛǎǘ ŀǳŎƘ ƴƛŎƘǘ Ȋǳ ŜǊǿŀǊǘŜƴΣ Řŀǎǎ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜ ŀƭǎ .ŜǎŎƘƭŜǳƴƛƎǳƴƎǎƎŜōƛŜǘ ŜƴǘǎǇǊŜŎƘŜƴŘ 
ŘŜǊ w95 LLLπwƛŎƘǘƭƛƴƛŜ ŀǳǎƎŜǿƛŜǎŜƴ ǿŜǊŘŜƴ ƪŀƴƴΣ Řŀ ŀǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜ .ŜŘŜƴƪŜƴ 
ǎŎƘƻƴ ƛƳ Cbtπ±ŜǊŦŀƘǊŜƴ ƎŜŅǳǖŜǊǘ ǿǳǊŘŜƴΦ 

5ƛŜ ƛǎǘ ŘŜǊ !ƴƭŀƎŜ м ŘŜǎ CŀŎƘōŜƛǘǊŀƎǎ ŀǳŦ ŘŜƴ {ŜƛǘŜƴ п ǳƴŘ р Ȋǳ ŜƴǘƴŜƘƳŜƴΦ 5ƛŜ 
ƻōŜǊǎǘŜ bŀǘǳǊǎŎƘǳǘȊōŜƘǀǊŘŜ ǎǘŜƭƭǘŜ ȊǳŘŜƳ Ƴƛǘ {ŎƘǊŜƛōŜƴ ǾƻƳ лсΦлрΦнлнп ƘŜǊŀǳǎΣ 
Řŀǎǎ ŘƛŜǎ ŀǳŎƘ ŦǸǊ CƭŅŎƘŜƴ ƎƛƭǘΣ ŦǸǊ ŘƛŜ ŜƛƴŜ ǎǘǊŀǘŜƎƛǎŎƘŜ ¦ƳǿŜƭǘǇǊǸŦǳƴƎ ōŜǊŜƛǘǎ 
ǾƻǊƎŜƴƻƳƳŜƴ ǿƻǊŘŜƴ ƛǎǘΦ 5ƛŜǎŜ ±ƻǊŀǳǎǎŜǘȊǳƴƎŜƴ ǿŀǊŜƴ ƛƳ ǾƻǊƭƛŜƎŜƴŘŜƴ Cŀƭƭ ŜǊŦǸƭƭǘΦ

олм tǊƛǾŀǘ н нпΦлнΦнлнр IŜǊǊ YǊŅƳŜǊ ƴƛƳƳǘ ŀƴΣ Řŀǎǎ ȊǳƳ ½ŜƛǘǇǳƴƪǘ ŘŜǊ ±ŜǊǀŦŦŜƴǘƭƛŎƘǳƴƎ ŘŜǎ CŀŎƘōŜƛǘǊŀƎǎ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊŜǎ 
ŘŜǎ [Ŧ¦ Řŀǎ tƭŀƴŀǳŦǎǘŜƭƭǳƴƎǎǾŜǊŦŀƘǊŜƴ ŦǸǊ ŘŜƴ Cbtπ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ŘŜǊ ±D bŀƘŜπDƭŀƴ ōŜǊŜƛǘǎ 
ŀōƎŜǎŎƘƭƻǎǎŜƴ ǿŀǊ ǳƴŘ ŘŜǊ tƭŀƴ ȊǳǊ DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎ ŘŜǊ YǊŜƛǎǾŜǊǿŀƭǘǳƴƎ ǾƻǊƭŀƎΦ 5ƛŜǎ ƛǎǘ ƧŜŘƻŎƘ ƴƛŎƘǘ 
ƪƻǊǊŜƪǘΦ ½ǳƳ ½ŜƛǘǇǳƴƪǘ ŘŜǊ ±ŜǊǀŦŦŜƴǘƭƛŎƘǳƴƎ ŘŜǎ CŀŎƘōŜƛǘǊŀƎǎ ƛƳ bƻǾŜƳōŜǊ нлно ǿŀǊ Řŀǎ 
tƭŀƴŀǳŦǎǘŜƭƭǳƴƎǎǾŜǊŦŀƘǊŜƴ ŦǸǊ ŘŜƴ Cbtπ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ƴƛŎƘǘ ŀōƎŜǎŎƘƭƻǎǎŜƴΦ 5ŜǊ 
CŜǎǘǎǘŜƭƭǳƴƎǎōŜǎŎƘƭǳǎǎ ŘŜǎ Cbt ǿŀǊ ŜǊǎǘ ŀƳ моΦмнΦнлноΦ
!ǳŦ bŀŎƘŦǊŀƎŜ ŘƛŜǎōŜȊǸƎƭƛŎƘ ǎŎƘǊŜƛōǘ IŜǊǊ YǊŅƳŜǊΥ α9ƛƴŜ tǊǸŦǳƴƎΣ ƛƴǿƛŜǿŜƛǘ ŘƛŜ ±ƻǊƎŀōŜƴ ŘŜǎ 
bŀǘǳǊǎŎƘǳǘȊǊŜŎƘǘǎ ƛƳ tƭŀƴǾŜǊŦŀƘǊŜƴ ŜƛƴƎŜƘŀƭǘŜƴ ǿƻǊŘŜƴ ǎƛƴŘΣ ŜǊŦƻƭƎǘŜ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ 
DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎ ŘŜǎ CƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴŜǎΦά .Ŝƛ ŘŜǊ DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎ ŀǳŦ ŘŜǊ YǊŜƛǎǾŜǊǿŀƭǘǳƴƎ .ŀŘ 
YǊŜǳȊƴŀŎƘ ŜǊŦƻƭƎǘŜ ŘƛŜǎ ƛǎǘ ƧŜŘƻŎƘ ƭŜƛŘŜǊ ŀǳŎƘ ƴƛŎƘǘΣ Řŀ ŘŜǊ Cbt ǇǊŀƪǘƛǎŎƘŜǊǿŜƛǎŜ ŘǳǊŎƘ 
DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎǎŦƛƪǘƛƻƴ ƎŜƴŜƘƳƛƎǘ ǿǳǊŘŜΣ ŀƭǎƻ ƻƘƴŜΣ Řŀǎǎ ƛǊƎŜƴŘƧŜƳŀƴŘ ƴƻŎƘ ŜƛƴƳŀƭ ƛǊƎŜƴŘŜǘǿŀǎ 
ƎŜǇǊǸŦǘ ƘŀǘΦ
CǊŀǳ IǳōŜǊ ǎǇǊƛŎƘǘ ƛƴ LƘǊŜǊ ½ǳǎŀƳƳŜƴŦŀǎǎǳƴƎ ŘŜǎ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊƎǳǘŀŎƘǘŜƴǎ ƴǳǊ Ǿƻƴ αōŜǎǘŜƘŜƴŘŜƴά 
CƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŅƴŜƴΣ ǿŜƛƭ αƘƛŜǊ ŘŜǊ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊ ōŜǊŜƛǘǎ ƛƳ ½ǳƎŜ ŘŜǊ tƭŀƴŀǳŦǎǘŜƭƭǳƴƎ ŀōƎŜǇǊǸŦǘ 
ǿƻǊŘŜƴ ǎŜƛΦά 5ƛŜǎ ƛǎǘ ƧŜŘƻŎƘΣ ǿƛŜ ōŜǎŎƘǊƛŜōŜƴΣ ŜōŜƴŦŀƭƭǎ ƴƛŎƘǘ ƎŜǎŎƘŜƘŜƴΦ 5ŀǎ ŜƴǘǎǇǊŜŎƘŜƴŘŜ 
²ŀƭŘƎŜōƛŜǘ όCƭŅŎƘŜ отύ ǿǳǊŘŜ ƴǳǊ ƛƴ ŜƛƴŜƳ ¦ƳǿŜƭǘōŜǊƛŎƘǘκŜƛƴŜǊ .ŜƎǊǸƴŘǳƴƎ ŜƛƴŜǎΣ ƴŀŎƘ ŜƛƎŜƴŜǊ 
!ǳǎǎŀƎŜ ōŜŦŀƴƎŜƴŜƴΣ ǿŜƛƭ ŦǸǊ ŘŜƴ ²ƛƴŘƪǊŀŦǘōŀǳ ƛƴ ŘŜƳǎŜƭōŜƴ DŜōƛŜǘΣ tƭŀƴŜǊǎ ǎǳōƧŜƪǘƛǾ 
ōŜǎŎƘǊƛŜōŜƴΦ

от

!ǳŦ tƭŅƴŜ Ƴƛǘ ŀōƎŜǎŎƘƭƻǎǎŜƴŜǊ ǎǘǊŀǘŜƎƛǎŎƘŜǊ ¦ƳǿŜƭǘǇǊǸŦǳƴƎ ƛǎǘ ŘŜǊ CŀŎƘōŜƛǘǊŀƎ 
!ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊ ƴƛŎƘǘ ƳŜƘǊ ŀƴȊǳǿŜƴŘŜƴΦ IƛƴȊǳ ƪƻƳƳǘΣ Řŀǎǎ ŘƛŜ ƭŜǘȊǘŜ hŦŦŜƴƭŀƎŜ ŘŜǎ 
tƭŀƴǎ ōŜǊŜƛǘǎ ƛƳ Wǳƴƛ нлно ŜǊŦƻƭƎǘŜ ǳƴŘ ƘƛŜǊ ŜƴǘǎǇǊŜŎƘŜƴŘŜ 9ƛƴǿŅƴŘŜ ǎŜƛǘŜƴǎ ŘŜǊ 
CŀŎƘōŜƘǀǊŘŜƴ ƘŅǘǘŜƴ ǾƻǊƎŜǘǊŀƎŜƴ ǿŜǊŘŜƴ ƳǸǎǎŜƴΦ

LƳ tƭŀƴŀǳŦǎǘŜƭƭǳƴƎǎǾŜǊŦŀƘǊŜƴ ǿǳǊŘŜƴ ŘƛŜ ŘŜƴ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊ ōŜǘǊŜŦŦŜƴŘŜƴ ¦ƴǘŜǊƭŀƎŜƴ 
Ǿƻƴ ŘŜǊ ǳƴǘŜǊŜƴ bŀǘǳǊǎŎƘǳǘȊōŜƘǀǊŘŜ ƎŜǇǊǸŦǘΦ 

LƴȊǿƛǎŎƘŜƴ ǎƛƴŘ ƛƳ ±ƻǊƎǊƛŦŦ ŀǳŦ Řŀǎ ƛƳƳƛǎǎƛƻƴǎǎŎƘǳǘȊǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜ 
DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎǎǾŜǊŦŀƘǊŜƴ ōŜǊŜƛǘǎ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊǳƴǘŜǊǎǳŎƘǳƴƎŜƴ ǾƻǊƎŜƴƻƳƳŜƴ ǿƻǊŘŜƴΣ 
ŘƛŜ ŜƛƴŜ bǳǘȊōŀǊƪŜƛǘ ŦǸǊ ŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ōŜǎǘŅǘƛƎŜƴΦ 

нсф



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

олм tǊƛǾŀǘ н нпΦлнΦнлнр

олм tǊƛǾŀǘ н нпΦлнΦнлнр ²ŜŘŜǊ ŀǳŦ 9ōŜƴŜ ŘŜǎ Cbt ƴƻŎƘ ŀǳŦ 9ōŜƴŜ ŘŜǎ wht ǿǳǊŘŜ ŀƭǎƻ ōƛǎƘŜǊ ŘŜǊ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊ ŦǸǊ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜ 
от ōŜŀŎƘǘŜǘ ōŜȊƛŜƘǳƴƎǎǿŜƛǎŜ ŘƛŜ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊƪƻƴŦƭƛƪǘŜ ƻōƧŜƪǘƛǾ ōŜǿŜǊǘŜǘΦ
5ƛŜ tƭŀƴǳƴƎǎƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘ wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴ bŀƘŜ ǎŎƘǊŜƛōǘ ŀǳŦ ŘƛŜ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ Ǿƻƴ W¦²L ǎŜƭōǎǘΥ αLƴ 
!ƴōŜǘǊŀŎƘǘ Ǿƻƴ Ϡ с ²ƛƴŘ.D ƪƻƳƳǘ ŘŜǊ wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴǳƴƎ ŜƛƴŜ ōŜǎƻƴŘŜǊŜ ±ŜǊŀƴǘǿƻǊǘǳƴƎ ȊǳΣ Řŀ 
ŀǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜ tǊǸŦǳƴƎ ƛƳ wŜƎŜƭŦŀƭƭ ƴƛŎƘǘ ƳŜƘǊ ŜǊŦƻǊŘŜǊƭƛŎƘ ǎƛƴŘΦ wƻǘƳƛƭŀƴŘƛŎƘǘŜȊŜƴǘǊŜƴ 
ǿŜǊŘŜƴ ŜōŜƴǎƻ ǿƛŜ CƭŜŘŜǊƳŀǳǎƘŀōƛǘŀǘŜ ƛƴ ŘŜǊ «ōŜǊǎƛŎƘǘǎƪŀǊǘŜ ŀƭǎ YƻƴŦƭƛƪǘŦƭŅŎƘŜƴ ŘŀǊƎŜǎǘŜƭƭǘΦ 
CƭŅŎƘŜƴ ŘŜǊ YŀǘŜƎƻǊƛŜ LL ŘŜǎ CŀŎƘōŜƛǘǊŀƎǎ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊ ƪǀƴƴŜƴ ƴǳǊ ŦǊŜƛƎŜƎŜōŜƴ ǿŜǊŘŜƴΣ ǿŜƴƴ Ŝƛƴ 
tǊƻƧŜƪǘ ōŜǊŜƛǘǎ ǿŜƛǘ ǾƻǊŀƴƎŜǎŎƘǊƛǘǘŜƴ ƛǎǘ ǳƴŘ ŘǳǊŎƘ Ŝƛƴ ǾƻǊƭƛŜƎŜƴŘŜǎ DǳǘŀŎƘǘŜƴ ƴŀŎƘƎŜǿƛŜǎŜƴ ǿƛǊŘΣ 
Řŀǎǎ ŘƛŜ ǾŜǊƳǳǘŜǘŜƴ CƭŜŘŜǊƳŀǳǎǉǳŀǊǘƛŜǊŜ ŘƻǊǘ ƴƛŎƘǘ ǾƻǊƪƻƳƳŜƴΦά ό½ƛǘŀǘ ŀǳǎ ŘŜǊ !ōǿŅƎǳƴƎ ŘŜǊ 
{ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ǾƻƳ ммΦммΦнлнпύΦ
5ƛŜǎŜ ōŜǎƻƴŘŜǊŜ ±ŜǊŀƴǘǿƻǊǘǳƴƎ Ƴǳǎǎ ŦǸǊ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜ от ƴƻŎƘ ŀǳǎƎŜƭŜōǘ ǿŜǊŘŜƴΦ ±ŜǊǎŎƘƛŜŘŜƴŜ 
bŀǘǳǊǎŎƘǳǘȊǾŜǊōŅƴŘŜ ƳŀƘƴŜƴ ŘŜƴ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊ ƛƴ ŘƛŜǎŜƳ DŜōƛŜǘ ŀƴΦ .Ŝƛ [!bL{ ƛǎǘ Řŀǎ ±ƻǊƪƻƳƳŜƴ 
Ǿƻƴ ǿƛƴŘƪǊŀŦǘǎŜƴǎƛōƭŜƴ ǳƴŘ ōŜǎƻƴŘŜǊǎ ǎŎƘǸǘȊŜƴǎǿŜǊǘŜƴ !ǊǘŜƴ ŘƻƪǳƳŜƴǘƛŜǊǘ ǳƴŘ ŘŜǊ ŀƪǘǳŜƭƭŜ 
.ŜǊƛŎƘǘ ŘŜǎ [Ŧ¦ ǎƛŜƘǘ ƛƴ ŘƛŜǎŜƳ DŜōƛŜǘ YƻƴŦƭƛƪǘŦƭŅŎƘŜƴ ŘŜǊ YŀǘŜƎƻǊƛŜ LLΦ 5ŜƴƴƻŎƘ ŜȄƛǎǘƛŜǊǘ Řŀǎ Ǿƻƴ 
ŘŜǊ tƭŀƴǳƴƎǎƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘ ǎŜƭōǎǘ ŀƭǎ ƴǀǘƛƎ ŜǊŀŎƘǘŜǘŜΣ ƻōƧŜƪǘƛǾŜ DǳǘŀŎƘǘŜƴ ŦǸǊ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜ от ƴƛŎƘǘΦ 

от

Ϡ с ²ƛƴŘ .D ƭŅǳŦǘ ƴŀŎƘ ŘŜǊȊŜƛǘƛƎŜƴ {ǘŀƴŘ ȊǳƳ олΦлсΦнлнр ŀǳǎΣ ǎƻ Řŀǎǎ ǿŜƛǘŜǊŜ 
ŀǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜ tǊǸŦǳƴƎŜƴ ƛƳ DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎǎǾŜǊŦŀƘǊŜƴ ŘǳǊŎƘȊǳŦǸƘǊŜƴ ǎƛƴŘΦ 
LƴȊǿƛǎŎƘŜƴ ǎƛƴŘ ƛƳ ±ƻǊƎǊƛŦŦ ŀǳŦ Řŀǎ ƛƳƳƛǎǎƛƻƴǎǎŎƘǳǘȊǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜ 
DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎǎǾŜǊŦŀƘǊŜƴ ōŜǊŜƛǘǎ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊǳƴǘŜǊǎǳŎƘǳƴƎŜƴ ǾƻǊƎŜƴƻƳƳŜƴ ǿƻǊŘŜƴΣ 
ŘƛŜ ŜƛƴŜ bǳǘȊōŀǊƪŜƛǘ ŦǸǊ ŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ōŜǎǘŅǘƛƎŜƴΦ 
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!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр
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Institution / 
Privateinwender
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gebiets-
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Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

олм tǊƛǾŀǘ н нпΦлнΦнлнр 5ƛŜ .ǸǊƎŜǊ ǾƻƳ bŜǳŘƻǊŦŜǊƘƻŦ ƘŀǘǘŜƴ ōŜǊŜƛǘǎ ŜƛƴŜ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ŜƛƴƎŜǊŜƛŎƘǘΦ Lƴ ŘŜǊ !ōǿŅƎǳƴƎ 
ŘƛŜǎŜǊ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ŀƳ нтΦлнΦнлнп ƘŜƛǖǘ ŜǎΥ α!ǳŦƎǊǳƴŘ ŘŜǊ «ōŜǊǎŎƘƴŜƛŘǳƴƎŜƴ Ƴƛǘ ŘŜƳ 
!ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊ όIŀōƛǘŀǘǇƻǘŜƴȊƛŀƭ ŦǸǊ CƭŜŘŜǊƳŀǳǎƪƻƭƻƴƛŜƴύ ǿǳǊŘŜ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜ от ŀǳŦ wǸŘŜǎƘŜƛƳŜǊ 
DŜƳŀǊƪǳƴƎ ǊŜŘǳȊƛŜǊǘΦ 5ŜǊ ǿŜǎǘƭƛŎƘŜ ¢Ŝƛƭ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜ от ƛǎǘ ƛƳ Cbt ŘŜǊ ±D bŀƘŜπDƭŀƴ ǎŎƘƻƴ ŀƭǎ 
Ϧ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜϦ ŀǳǎƎŜǿƛŜǎŜƴ ǳƴŘ ƛǎǘ ŘŜǎƘŀƭō Ȋǳ ǸōŜǊƴŜƘƳŜƴΦά 9ǎ ƘŀƴŘŜƭǘ ǎƛŎƘ ōŜƛ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜ ǳƳ от 
ǳƳ Ŝƛƴ ƎǊƻǖŜǎ ȊǳǎŀƳƳŜƴƘŅƴƎŜƴŘŜǎ ²ŀƭŘƎŜōƛŜǘΦ 5ƛŜ 9ŎƘƻƻǊǘǳƴƎ Ǿƻƴ CƭŜŘŜǊƳŅǳǎŜƴ ǾŜǊǎŀƎǘ ƭŜƛŘŜǊ 
ōŜƛ DŜƳŜƛƴŘŜƎǊŜƴȊŜƴΦ 5ƛŜ CƭŜŘŜǊƳŀǳǎƪƻƭƻƴƛŜƴ ōŜǎŎƘǊŅƴƪŜƴ ǎƛŎƘ ƛƴ ŘƛŜǎŜƳ ²ŀƭŘ ƴƛŎƘǘ ƴǳǊ ŀǳŦ ŘƛŜ 
wǸŘŜǎƘŜƛƳŜǊ DŜƳŀǊƪǳƴƎΣ ƴǳǊ ǿŜƛƭ ƛƴ ŘŜǊ DŜƳŀǊƪǳƴƎ ŘŜǊ ±D bŀƘŜπDƭŀƴ ŘŜǊ Cbt ŜƛƴŜƴ aƻƴŀǘ ȊǳǾƻǊ 
ŘǳǊŎƘƎŜōǊŀŎƘǘ ǿǳǊŘŜΦ 9ƛƴ ƻōƧŜƪǘƛǾŜǎ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊƎǳǘŀŎƘǘŜƴ ƛƴ DŜōƛŜǘ ŘŜǊ ±D bŀƘŜπDƭŀƴ ŜȄƛǎǘƛŜǊǘ 
ǘǊƻǘȊ ōŜǎŎƘƭƻǎǎŜƴŜƳ Cbt ǿƛŜ ōŜǎŎƘǊƛŜōŜƴ ƴƛŎƘǘΦ
±ƻǊ ŘŜƳ IƛƴǘŜǊƎǊǳƴŘ ŘŜǊ ŘŀǊƎŜǎǘŜƭƭǘŜƴ .ŜŘŜƴƪŜƴ ƳǀŎƘǘŜƴ ǿƛǊ {ƛŜ ŜƛƴŘǊƛƴƎƭƛŎƘ ōƛǘǘŜƴ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜ от 
ŀǳǎ ƛƘǊŜǊ tƭŀƴǳƴƎ ŀǳǎȊǳǎŎƘƭƛŜǖŜƴ ƻŘŜǊ ȊǳƳƛƴŘŜǎǘ Ŝƛƴ ƴŜǳǘǊŀƭŜǎ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊƎǳǘŀŎƘǘŜƴ ŜǊǎǘŜƭƭŜƴ Ȋǳ 
ƭŀǎǎŜƴΦ 5ƛŜ 9ƴŜǊƎƛŜǿŜƴŘŜ ƛǎǘ ǾƻǊ ŘŜƳ IƛƴǘŜǊƎǊǳƴŘ ŘŜǊ YƭƛƳŀƪǊƛǎŜ ŀƭǘŜǊƴŀǘƛǾƭƻǎΦ 5ƛŜǎŜ ǎƻƭƭǘŜ ƧŜŘƻŎƘ 
ƴŀǘǳǊǾŜǊǘǊŅƎƭƛŎƘ ǎŜƛƴ ǳƴŘ ŘŜƴ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊ ƴƛŎƘǘ ƘƛƴǘŜƴŀƴǎǘŜƭƭŜƴΗ

от

!ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜ tǊǸŦǳƴƎŜƴ ǿŜǊŘŜƴ ƛƳ DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎǎǾŜǊŦŀƘǊŜƴ ŘǳǊŎƘȊǳŦǸƘǊŜƴ 
ǎŜƛƴΦ 5ŀōŜƛ ƛǎǘ ŀǳŎƘ Ŝƛƴ CƭŜŘŜǊƳŀǳǎƎǳǘŀŎƘǘŜƴ ǾƻǊȊǳƭŜƎŜƴΣ Řŀǎ ŘƛŜ ±ŜǊǘǊŅƎƭƛŎƘƪŜƛǘ Ǿƻƴ 
CƭŜŘŜǊƳŅǳǎŜƴ Ƴƛǘ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ Ȋǳ ǇǊǸŦŜƴ ƘŀǘΦ

олн /ŀǎƛƴƻ ²ƛƴŘŜǎƘŜƛƳ мпΦлоΦнлнр 5ŀǎ ƭŀƴŘǿƛǊǘǎŎƘŀŦǘƭƛŎƘŜ /ŀǎƛƴƻ ²ƛƴŘŜǎƘŜƛƳ ŜΦ±Φ ƛǎǘ ŀƭǎ ±ŜǊŜƛƴ Řŀǎ {ǇǊŀŎƘǊƻƘǊ ŘŜǊ ²ƛƴŘŜǎƘŜƛƳŜǊ 
²ƛƴȊŜǊ ǳƴŘ Ǝƛōǘ ŦǸǊ ǎŜƛƴŜ aƛǘƎƭƛŜŘŜǊ ŦƻƭƎŜƴŘŜ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ŀōΥ
5ŀǎ ƭŀƴŘǿƛǊǘǎŎƘŀŦǘƭƛŎƘŜ /ŀǎƛƴƻ ²ƛƴŘŜǎƘŜƛƳ ŜΦ±Φ ōŜƎǊǸǖǘ ŘƛŜ ƎŜƴŜǊŜƭƭŜƴ tƭŀƴǳƴƎŜƴ ȊǳǊ 
ǊŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴŜǊƛǎŎƘŜƴ {ƛŎƘŜǊǳƴƎ Ǿƻƴ CƭŅŎƘŜƴ ŦǸǊ ŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ȊǳǊ DŜǎǘŀƭǘǳƴƎ ŘŜǊ 9ƴŜǊƎƛŜǿŜƴŘŜ 
ǎƻǿƛŜ 9ǊŦǸƭƭǳƴƎ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴōŜƛǘǊŀƎǎǿŜǊǘŜ ǳƴŘ ŦƻƭƎǘ ŘŜƴ !ǳǎŦǸƘǊǳƴƎŜƴ ŘŜǊ ǾƻǊƎŜƭŜƎǘŜƴ 
tƻǘŜƴȊƛŀƭǎǘǳŘƛŜΦ
5ƛŜ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŘŎƘŜ нс ƛƴ ²ƛƴŘŜǎƘŜƛƳ ǳƴŘ DǳǘŜƴōŜǊƎ ǳƳŦŀǎǎǘ ǾƻǊ ŀƭƭŜƳ ²ŜƛƴōŜǊƎǎŦƭŅŎƘŜƴ ƛƴ ŘŜǊ 
[ŀƎŜ ²ƛƴŘŜǎƘŜƛƳŜǊ wƻǎŜƴōŜǊƎΦ 5ƛŜǎŜ ²ŜƛƴōŜǊƎǎŦƭŅŎƘŜƴ ǎƛƴŘ Ǿƻƴ ǿƛŎƘǘƛƎŜǊ .ŜŘŜǳǘǳƴƎ ŦǸǊ ǳƴǎŜǊŜ 
²ŜƛƴƎǳǘŜǊΣ Řŀ ŘƛŜǎ ŜƛƴŜ ǎŜƘǊ ƎǳǘŜ ²ŜƛƴƭŀƎŜ Ǿƻƴ ƘƻƘŜǊ .ŜŘŜǳǘǳƴƎ ŦǸǊ ŘŜƴ ƭƻƪŀƭŜƴ ǳƴŘ ǊŜƎƛƻƴŀƭŜƴ 
²Ŝƛƴŀƴōŀǳ ƛǎǘΦ 5ƛŜ ǘŀǘǎŅŎƘƭƛŎƘŜ wŜŀƭƛǎƛŜǊōŀǊƪŜƛǘ ŘŜǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ƛƴ 9ƛƴƪƭŀƴƎ Ƴƛǘ ŘŜƳ 
ōŜŘŜǳǘŜƴŘŜƴ ²Ŝƛƴŀƴōŀǳ ǎŎƘŅǘȊŜƴ ǿƛǊ ŀƭǎ ǎŎƘǿƛŜǊƛƎ ŜƛƴΦ 
²ƛǊ ŜǊƪŜƴƴŜƴ ŘƛŜ bƻǘǿŜƴŘƛƎƪŜƛǘ ŘŜǊ {ƛŎƘŜǊǳƴƎ Ǿƻƴ CƭŅŎƘŜƴ ŦǸǊ ŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ŀƴ ǳƴŘ ǇƭŅŘƛŜǊŜƴ 
ŘŜǎƘŀƭō ŘŀŦǸǊ Řŀǎ ƎŜǇƭŀƴǘŜ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ ƛƴ wƛŎƘǘǳƴƎ hǎǘŜƴ όhǎǘπ{ǸŘπhǎǘύ ƛƴ ŘƛŜ !ŎƪŜǊŦƭŅŎƘŜƴ ƛƴ 
wƛŎƘǘǳƴƎ [нос Ȋǳ ǾŜǊƭŜƎŜƴ ōȊǿΦ ŜǊǿŜƛǘŜǊƴΦ {ƻ ǿŀǊ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜ ƛƴ ŦǊǸƘŜǊŜƴ 9ƴǘǿǸǊŦŜƴ ƎŜǇƭŀƴǘ όǎƛŜƘŜ 
ŀǳŎƘ !ōōΦ мп άYƻƴŦƭƛƪǘŘƛŎƘǘŜ ƎŜǎŀƳǘέ ŘŜǊ tƻǘŜƴȊƛŀƭǎǘǳŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜΣ {ǘŀƴŘ мнκнлнпΦ
5ŜǊ ōŜǊŜƛǘǎ ŀƭǎ YƻƴŦƭƛƪǘ ƛŘŜƴǘƛŦƛȊƛŜǊǘŜ 9ƛƴƎǊƛŦŦ ƛƴ Řŀǎ [ŀƴŘǎŎƘŀŦǘǎōƛƭŘ ǎƻǿƛŜ ƛƴ ŘƛŜ YǳƭǘǳǊƭŀƴŘǎŎƘŀŦǘ ŘŜǎ 
²Ŝƛƴōŀǳǎ ƪǀƴƴǘŜ ǎƻƳƛǘ ŘŜǳǘƭƛŎƘ ǊŜŘǳȊƛŜǊǘ ǿŜǊŘŜƴΦ ½ǳŘŜƳ ƛǎǘ ŘƛŜ ½ǳǿŜƎǳƴƎ ŦǸǊ .ŀǳ ǳƴŘ ǎǇŅǘŜǊŜ 
²ŀǊǘǳƴƎ ŘŜǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ŘŜǳǘƭƛŎƘ ŜƛƴŦŀŎƘŜǊ ǳƳȊǳǎŜǘȊŜƴΦ

нс

5ƛŜ 9ƛƴƎǊƛŦŦŜ ƛƴ ŘŜƴ ²Ŝƛƴōŀǳ ŘǳǊŎƘ ŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ǿǸǊŘŜƴ ƭŜŘƛƎƭƛŎƘ ǇǳƴƪǘǳŜƭƭ 
ŜǊŦƻƭƎŜƴ ŘǳǊŎƘ aŀǎǘŜƴ ǳƴŘ ½ǳǿŜƎǳƴƎΦ

5ƛŜ CƭŅŎƘŜ ƛƴ wƛŎƘǘǳƴƎ hǎǘŜƴ ǿǳǊŘŜ ƴŀŎƘ ŘŜǊ ¦ƴǘŜǊǊƛŎƘǘǳƴƎ ƘŜǊŀǳǎƎŜƴƻƳƳŜƴΣ 
ƴŀŎƘŘŜƳ 9ƴŘŜ нлно ŘŜǊ CŀŎƘōŜƛǘǊŀƎ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊ ŘŜǎ [ŀƴŘŜǎŀƳǘŜǎ ŦǸǊ ¦ƳǿŜƭǘ ό[Ŧ¦ύ 
ǾŜǊǀŦŦŜƴǘƭƛŎƘǘ ǿǳǊŘŜΦ 5ŜƳƴŀŎƘ ōŜŦƛƴŘŜǘ ǎƛŜ ǎƛŎƘ ǾƻƭƭǎǘŅƴŘƛƎ ƛƳ 9ƛƴȊǳƎǎōŜǊŜƛŎƘ ŜƛƴŜǎ 
ǊŜƎƛƻƴŀƭ ōŜŘŜǳǘǎŀƳŜƴ wŀǎǘƎŜōƛŜǘŜǎΣ Řŀǎ ŘŜǊ YŀǘŜƎƻǊƛŜ L ȊǳƎŜƻǊŘƴŜǘ ǿƛǊŘΦ 9ƛƴŜ 
«ōŜǊǇƭŀƴǳƴƎ Ƴƛǘ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ǿǸǊŘŜ ŘŜƴ 9ƳǇŦŜƘƭǳƴƎŜƴ ŘŜǎ [Ŧ¦ ǳƴŘ ŘŜƴ ŜƛƎŜƴŜƴ 
tƭŀƴǳƴǎƎƪǊƛǘŜǊƛŜƴ ǿƛŘŜǊǎǇǊŜŎƘŜƴΦ
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!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer
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олн /ŀǎƛƴƻ ²ƛƴŘŜǎƘŜƛƳ мпΦлоΦнлнр .ŜƛƳ ¢ƘŜƳŀ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊ ŜǊƎƛōǘ ǎƛŎƘ ŘŀŘǳǊŎƘ ŀǳǎ ǳƴǎŜǊŜǊ {ƛŎƘǘ ƪŜƛƴŜ &ƴŘŜǊǳƴƎ ŘŜǊ
YƻƴŦƭƛƪǘǇǳƴƪǘŜΣ Řŀ ŘƛŜǎ ƴǳǊ ŜƛƴŜ ƪƭŜƛƴŜ ǊŅǳƳƭƛŎƘŜ ±ŜǊǎŎƘƛŜōǳƴƎ ŘŀǊǎǘŜƭƭŜƴ ǿǸǊŘŜ ǳƴŘ ƛƳ 
[ŀƴŘǎŎƘŀŦǘǎƛƴŦƻǊƳŀǘƛƻƴǎǎȅǎǘŜƳ ŘŜǊ bŀǘǳǊǎŎƘǳǘȊǾŜǊǿŀƭǘǳƴƎ ŘŜǎ [ŀƴŘŜǎ wƘŜƛƴƭŀƴŘπtŦŀƭȊ 
όƘǘǘǇǎΥκκƎŜƻŘŀǘŜƴΦƴŀǘǳǊǎŎƘǳǘȊΦǊƛǇΦŘŜκƪŀǊǘŜƴŘƛŜƴǎǘŜψƴŀǘǳǊǎŎƘǳǘȊκƛƴŘŜȄΦǇƘǇύ ƪŜƛƴŜ
YƻƴŦƭƛƪǘǇǳƴƪǘŜ ōŜƛƳ ¢ƘŜƳŀ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊ Ȋǳ ŦƛƴŘŜƴ ǎƛƴŘΦ
½ǳƳ ¢ƘŜƳŀ [ŀƴŘǎŎƘŀŦǘǎǎŎƘǳǘȊ ƛǎǘ Ȋǳ ǎŀƎŜƴΣ Řŀǎǎ ŘŜǊ 9ƛƴƎǊƛŦŦ ƛƴ Řŀǎ [ŀƴŘǎŎƘŀŦǘǎōƛƭŘ ŀǳŦ ŘŜƴ 
!ŎƪŜǊŦƭŅŎƘŜƴ ŀƭǎ ŘŜǳǘƭƛŎƘ ƎŜǊƛƴƎŜǊ ŀƴȊǳǎŜƘŜƴ ƛǎǘΣ ŀƭǎ ƛƴ ŘŜƴ ²ŜƛƴōŜǊƎŜƴ ŀǳŦ ŘŜƳ wƻǎŜƴōŜǊƎΦ ½ǳŘŜƳ 
ƭƛŜƎǘ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜ ƛƴ ŘŜƴ ²ŜƛƴōŜǊƎŜƴ ƛƳ ǎŎƘǸǘȊŜƴǎǿŜǊǘŜƴ bŀǘǳǊǇŀǊƪ {ƻƻƴǿŀƭŘπbŀƘŜ όǿŜƴƴ ŀǳŎƘ ƴƛŎƘǘ 
ƛƴƴŜǊƘŀƭō ŘŜǊ ŀƭǎ !ǳǎǎŎƘƭǳǎǎ ŘŜŦƛƴƛŜǊǘŜƴ YŜǊƴȊƻƴŜύ ǳƴŘ ŘƛŜ ŀƴƎǊŜƴȊŜƴŘŜƴ !ŎƪŜǊŦƭŅŎƘŜƴ ƴƛŎƘǘΣ ǿŀǎ 
ǳƴǎŜǊŜǊ !ƴǎƛŎƘǘ ƴŀŎƘ ŜƛƴŜ ±ŜǊōŜǎǎŜǊǳƴƎ ŘŜǊ {ƛǘǳŀǘƛƻƴ ŘŀǊǎǘŜƭƭǘΦ
²ƛǊ ōŜŘŀƴƪŜƴ ǳƴǎ ŦǸǊ ŘƛŜ .ŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎǳƴƎ ǳƴǎŜǊŜǊ ǾƻǊƎŜōǊŀŎƘǘŜƴ .ŜƭŀƴƎŜ ƛƳ ǿŜƛǘŜǊŜƴ 
!ōǿŅƎǳƴƎǎǇǊƻȊŜǎǎ ŘŜǊ CƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎΦ

нс

5ŀǎ ŀƴƎŜǎǇǊƻŎƘŜƴŜ LƴŦƻǊƳŀǘƛƻƴǎǎȅǎǘŜƳ [!bL{ ƛǎǘ ƴƛŎƘǘ Řŀǎ ŜƛƴȊƛƎŜ ƳŀǖƎŜōƭƛŎƘŜ 
aŜŘƛǳƳΣ ŘŜǊ CŀŎƘōŜƛǘǊŀƎ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊ ǿǳǊŘŜ ŜǊƎŅƴȊŜƴŘ ŜƛƎŜƴǎ ŦǸǊ ŘƛŜ tƭŀƴǳƴƎ Ǿƻƴ 
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƎŜōƛŜǘŜƴ ōŜǊŜƛǘ ƎŜǎǘŜƭƭǘΦ

5ŀǎ [ŀƴŘǎŎƘŀŦǘǎōƛƭŘ ƛǎǘ ƛƴ ŘƛŜ !ōǿŅƎǳƴƎ ƳƛǘŜƛƴȊǳǎǘŜƭƭŜƴΣ ŀōŜǊ ƪŜƛƴ 
!ǳǎǎŎƘƭǳǎǎƪǊƛǘŜǊƛǳƳΣ Řŀ Ƴŀƴ ǎƛŎƘ ƴƛŎƘǘ ƛƴ ŜƛƴŜǊ ƘƛǎǘƻǊƛǎŎƘŜƴ YǳƭǘǳǊƭŀƴŘǎŎƘŀŦǘ ŘŜǊ 
{ǘǳŦŜ L π LLL ōŜŦƛƴŘŜǘΦ

5ŀ ŘƛŜ ǾƻǊƎŜǎŎƘƭŀƎŜƴŜ !ƭǘŜǊƴŀǘƛǾŦƭŅŎƘŜ ƴƛŎƘǘ ǳƳǎŜǘȊōŀǊ ǎƛƴŘΣ ǿƛǊŘ ŀƴ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜ нс 
ŦŜǎǘƎŜƘŀƭǘŜƴΦ

олнψн ²ŜƛƴƎǳǘ {ƛƴǖ нлΦлоΦнлнр5ŀǎ ²ŜƛƴƎǳǘ {ƛƴǖ ōŜƎǊǸǖǘ ŘƛŜ ƎŜƴŜǊŜƭƭŜƴ tƭŀƴǳƴƎŜƴ ȊǳǊ ǊŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴŜǊƛǎŎƘŜƴ {ƛŎƘŜǊǳƴƎ Ǿƻƴ CƭŅŎƘŜƴ 
ŦǸǊ ŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ȊǳǊ DŜǎǘŀƭǘǳƴƎ ŘŜǊ 9ƴŜǊƎƛŜǿŜƴŘŜ ǎƻǿƛŜ 9ǊŦǸƭƭǳƴƎ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴōŜƛǘǊŀƎǎǿŜǊǘŜ 
ǳƴŘ ŦƻƭƎǘ ŘŜƴ !ǳǎŦǸƘǊǳƴƎŜƴ ŘŜǊ ǾƻǊƎŜƭŜƎǘŜƴ tƻǘŜƴȊƛŀƭǎǘǳŘƛŜΦ

ώ5ŜǊ wŜǎǘ ŘŜǎ ¢ŜȄǘŜǎ ƛǎǘ ƛŘŜƴǘƛǎŎƘ Ƴƛǘ ŘŜǊ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ŘŜǎ /ŀǎƛƴƻ ²ƛƴŘŜǎƘŜƛƳ όǎƛŜƘŜ ƻōŜƴύΦϐ

нс

ǎƛŜƘŜ ƻōŜƴ

нтн



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр
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оло aƻŘŜƭƭŦƭǳƎ aŀƛƴȊπ{ŜƭȊǘŀƭ моΦлоΦнлнр ƘƛŜǊƳƛǘ ƳǀŎƘǘŜ ƛŎƘ ŜƛƴƛƎŜ ǎƛƎƴƛŦƛƪŀƴǘŜ 9ƛƴǿŜƴŘǳƴƎŜƴ ƎŜƎŜƴ ŘŜƴΣ ƛƴ ŘŜǊ YǊŜƛǎǾŜǊǿŀƭǘǳƴƎ aŀƛƴȊ 
.ƛƴƎŜƴΣ ōƛǎ ȊǳƳ ммΦлоΦнлнр ŀǳǎƎŜƭŜƎǘŜƴ wht ŀƴƳŜƭŘŜƴΦ
²ƛǊ ǎƛƴŘ Ŝƛƴ ŜƛƴƎŜǘǊŀƎŜƴŜǊ aƻŘŜƭƭŦƭǳƎǇƭŀǘȊ ƳƛǘΣ ōŜƛ ŘŜǊ YǊŜƛǎǾŜǊǿŀƭǘǳƴƎ aȊπ.ƛƴ ŜƛƴƎŜǘǊŀƎŜƴŜǊ 
.ŀǳƎŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎ ǳƴŘ ¦ƳǿƛŘƳǳƴƎ Ȋǳ ŜƛƴŜƳ {ǇƻǊǘƎŜƭŅƴŘŜΦ ό!ƴƭŀƎŜ !ύ ²ƛǊ ƎŜƘǀǊŜƴ ŘŜƳ 5aC± 
ό5ŜǳǘǎŎƘŜǊ aƻŘŜƭƭŦƭƛŜƎŜǊ ±ŜǊōŀƴŘ ŜΦ±Φύ ŀƴΦ
¦Ƴ ǳƴǎŜǊŜƴ tƭŀǘȊ ƘŜǊǳƳ ōŜǎƛǘȊŜƴ ǿƛǊ π ƴŀŎƘ ŘŜǊ ƎǸƭǘƛƎŜƴ ǳƴōŜŦǊƛǎǘŜǘ ŜǊǘŜƛƭǘŜƴ 
!ǳŦǎǘƛŜƎǎƎŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎ ŘŜǎ [ŀƴŘŜǎōŜǘǊƛŜōǎ aƻōƛƭƛǘŅǘ wƘŜƛƴƭŀƴŘπtŦŀƭȊ ό[.aύ π ŜƛƴŜ {ŎƘǳǘȊȊƻƴŜ 
όCƭǳƎǊŀǳƳύ Ƴƛǘ ŜƛƴŜƳ wŀŘƛǳǎ Ǿƻƴ рлл aŜǘŜǊƴ ǊǳƴŘ ǳƳ ŘŜƴ aƛǘǘŜƭǇǳƴƪǘ ǳƴǎŜǊŜǎ CƭǳƎƎŜƭŅƴŘŜǎ 
ό!ƴƭŀƎŜ .ύΦ  5ŀǊǸōŜǊ Ƙƛƴŀǳǎ ƛǎǘ ȊǿƛǎŎƘŜƴ CƭǳƎǊŀǳƳƎǊŜƴȊŜ ǳƴŘ ŜƛƴŜǊ ²ƛƴŘƪǊŀŦǘŀƴƭŀƎŜ Ŝƛƴ {ƛŎƘŜǊƘŜƛǘǎπ
aƛƴŘŜǎǘŀōǎǘŀƴŘ Ǿƻƴ млл Ƴ Ǉƭǳǎ wƻǘƻǊŘǳǊŎƘƳŜǎǎŜǊ ŜƛƴȊǳƘŀƭǘŜƴΣ ǿƛŜ ŘŜǊ ōŜƛƎŜŦǸƎǘŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ 
ŘŜǎ 5aC± Ȋǳ ŜƴǘƴŜƘƳŜƴ ƛǎǘ ό!ƴƭŀƎŜ /ύΦ ²ƛǊ ōŜǎƛǘȊŜƴ ŘŜǎ ²ŜƛǘŜǊŜƴ ŜƛƴŜ .ŜǘǊƛŜōǎƎŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎ ƎŜƳΦ 
!ǊǘƛƪŜƭ мс 5±h ό9¦ύ нлмфκфпт ƛΦ±ΦƳΦ Ϡ нмƎ !ōǎΦ м [ǳŦǘ±hΣ ŜǊǘŜƛƭǘ ǾƻƳ [ǳŦǘŦŀƘǊǘπ.ǳƴŘŜǎŀƳǘ ŀƳ 
лсΦлтΦнлнн ό!ƴƭŀƎŜ 5ύΦ !ǳŦƎǊǳƴŘ ŘŜǊ ǳƴǎ ǾƻǊƭƛŜƎŜƴŘŜƴ DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎŜƴ Ƙŀǘ ǎƛŎƘ Řŀǎ 5ŜǳǘǎŎƘŜ wƻǘŜ 
YǊŜǳȊ ¢ŜŀƳ нс YǊƛǎŜƴƳŀƴŀƎŜƳŜƴǘ .ŜǊŜƛŎƘ н ōŜƛ ǳƴǎ ōŜǿƻǊōŜƴΣ ŀǳŦ ǳƴǎŜǊŜƳ CƭǳƎƎŜƭŅƴŘŜ 
5ǊƻƘƴŜƴǇƛƭƻǘŜƴ ŀǳǎȊǳōƛƭŘŜƴΦ
!ǳǎȊǳƎ ŘŜǎ .ŜǿŜǊōǳƴƎǎǎŎƘǊŜƛōŜƴǎΥ
Ϧ{ŜƘǊ ƎŜŜƘǊǘŜ 5ŀƳŜƴ ǳƴŘ IŜǊǊŜƴΣ
Ƴƛǘ ŘŜǊ bŜǳƎǊǸƴŘǳƴƎ ǳƴǎŜǊŜǊ [ŀƴŘŜǎǾŜǊǎǘŅǊƪǳƴƎ ŘŜǎ 5wYπ[ŀƴŘŜǎǾŜǊōŀƴŘ wƘŜƛƴƭŀƴŘπtŦŀƭȊ ōŜǊŜƛǘŜƴ 
ǿƛǊ ǳƴǎ ŀǳŦ ŘƛŜ ǾŜǊŅƴŘŜǊǘŜ DŜŦŀƘǊŜƴƭŀƎŜ ŘǳǊŎƘ ȊǳƳ .ŜƛǎǇƛŜƭ IƻŎƘǿŀǎǎŜǊΣ {ǘŀǊƪǊŜƎŜƴ ƻŘŜǊ ²ŀƭŘπ ǳƴŘ 
CƭŅŎƘŜƴōǊŅƴŘŜ ǾƻǊΦ IƛŜǊȊǳ ƘŀōŜƴ ǿƛǊ ŜƛƴŜ ƴŜǳŜ YŀǊǘƛŜǊǳƴƎǎπ9ƛƴƘŜƛǘ ƎŜƎǊǸƴŘŜǘΣ ǿŜƭŎƘŜ ƎǊƻǖŜ 
CƭŅŎƘŜƴƭŀƎŜƴ ǎŎƘƴŜƭƭ ǳƴŘ ǿƛŜŘŜǊƘƻƭŜƴŘ ƪŀǊǘƛŜǊŜƴ ǎƻƭƭΦ IƛŜǊȊǳ ǿŜǊŘŜƴ ǿƛǊ ȊǳƪǸƴŦǘƛƎ ŜƛƴŜƴ {ǘŀǊǊŦƭǸƎƭŜǊ 
Ǿƻƴ vǳŀƴǘǳƳ {ȅǎǘŜƳǎ ŀǳǎ aǸƴŎƘŜƴ ŜƛƴǎŜǘȊŜƴΦ LƳ !ƴƘŀƴƎ ŦƛƴŘŜƴ {ƛŜ ŘƛŜ tǊƻƧŜƪǘōŜǎŎƘǊŜƛōǳƴƎΦ 
ό!ƴƭŀƎŜ 9ύ

о

YŜƴƴǘƴƛǎƴŀƘƳŜΦ

5ƛŜ CƭŅŎƘŜ ŘŜǎ [ǳŦǘǎǇƻǊǘǾŜǊŜƛƴǎ ƛǎǘ ōŜǊŜƛǘǎ ƛƳ ǊŜŎƘǘǎǿƛǊƪǎŀƳŜƴ CƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴ 
ŘǳǊŎƘ Ŝƛƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƎŜōƛŜǘ ǸōŜǊǇƭŀƴǘ ǿƻǊŘŜƴΦ !ǳŦ DǊǳƴŘ ŘŜǎ DŜƎŜƴǎǘǊƻƳǇǊƛƴȊƛǇ 
Ƙŀǘ ŘƛŜ tƭŀƴǳƴƎǎƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘ ŘƛŜǎŜ CƭŅŎƘŜ ǸōŜǊƴƻƳƳŜƴΦ

нто



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр
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оло aƻŘŜƭƭŦƭǳƎ aŀƛƴȊπ{ŜƭȊǘŀƭ моΦлоΦнлнр¦Ƴ ŘƛŜ 9ƛƴƘŜƛǘ ƻǇǘƛƳŀƭ ŀǳŦ ŘŜƴ 9ƛƴǎŀǘȊ ǾƻǊȊǳōŜǊŜƛǘŜƴΣ ǎǳŎƘŜƴ ǿƛǊ Ŝƛƴ ƎŜŜƛƎƴŜǘŜǎ DŜƭŅƴŘŜΣ ŀǳŦ 
ǿŜƭŎƘŜƳ ǿƛǊ Řŀǎ ƛƴƛǘƛŀƭŜ CƭǳƎǘǊŀƛƴƛƴƎ ŘǳǊŎƘŦǸƘǊŜƴ ƪǀƴƴŜƴΦ ¦ƴŘ ƘƛŜǊ ŘŀŎƘǘŜƴ ǿƛǊ ŀƴ ŘƛŜ aǀƎƭƛŎƘƪŜƛǘΣ 
ŘƛŜǎŜǎ ¢ǊŀƛƴƛƴƎ ŀǳŦ LƘǊŜƳ tƭŀǘȊ ŘǳǊŎƘȊǳŦǸƘǊŜƴΦ 5ŀƘŜǊ ǿǸǊŘŜƴ ǿƛǊ ǳƴǎ ŦǊŜǳŜƴΣ ǿŜƴƴ {ƛŜ ǳƴǎ ǳƴŘ 
ǳƴǎŜǊŜƴ 9ƛƴǎŀǘȊƪǊŅŦǘŜƴ ŘƛŜǎ ŜǊƳǀƎƭƛŎƘŜƴ ƪǀƴƴǘŜƴΦ  CǸǊ ǿŜƛǘŜǊŜ CǊŀƎŜƴ ǎǘŜƘŜƴ LƘƴŜƴ IŜǊǊ {ŎƘƭǳǎƴǳǎ 
ƻŘŜǊ LŎƘ ƎŜǊƴŜ ȊǳǊ ±ŜǊŦǸƎǳƴƎΦϦό!ƴƭŀƎŜ 9ύ
[ŜƛŘŜǊ ǿǳǊŘŜ ǎŜƛǘŜƴǎ ŘŜǊ ±D bƛŜŘŜǊπhƭƳ ǾŜǊǎŅǳƳǘΣ ǳƴǎŜǊ CƭǳƎƎŜƭŅƴŘŜ Ǉƭǳǎ ŘŜƴ ŘŀǊŀǳǎ 
ǊŜǎǳƭǘƛŜǊŜƴŘŜƴ ƎŜǎŎƘǸǘȊǘŜƴ [ǳŦǘǊŀǳƳ ƛƴ ŘŜƴ Cbt ǳƴŘ ŘŜƴ ¢Cbtπ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜΣ ŀǳŦȊǳƴŜƘƳŜƴΦ 5ŀǎ 
Ƙŀǘ ȊǳǊ CƻƭƎŜΣ Řŀǎǎ Ŝǎ Ȋǳ ŘŜƴ ŜƴǘǎǇǊŜŎƘŜƴŘŜƴ aƛǎǎǾŜǊǎǘŅƴŘƴƛǎǎŜƴ ōŜȊǸƎƭƛŎƘ ŘŜǎ 9ǊǊƛŎƘǘŜƴǎ Ǿƻƴ 
²Y!ǎ ƛƴ ŘŜǊ αtƻǘŜƴǘƛŀƭŦƭŅŎƘŜ н {ŜƛǘŜ рп tǳƴƪǘ оΦрΦнΦн wŜƎƛƻƴŀƭŜǎ 9ƴŜǊƎƛŜƪƻƴȊŜǇǘ wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπbŀƘŜπ 
.ŀǳǎǘŜƛƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜά ǳƴŘ α±D bƛŜŘŜǊπhƭƳ ¢ŜƛƭŦƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴ ²ƛƴŘƪǊŀŦǘ ς оΦ 
CƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎά {ŜƛǘŜ ооπорŦŦ ƪƻƳƳǘΦ 5ƛŜ ±ŜǊōŀƴŘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ bƛŜŘŜǊπhƭƳ ǿǳǊŘŜ Ǿƻƴ ƳƛǊ Ƴƛǘ 
{ŎƘǊŜƛōŜƴ ǾƻƳ ннΦнΦнлнп ǸōŜǊ ŘƛŜǎŜ tǊƻōƭŜƳŀǘƛƪ ƛƴŦƻǊƳƛŜǊǘΦ 5ƛŜǎŜǊ CŜƘƭŜǊ ǿǳǊŘŜ ŀƭƭŜǊŘƛƴƎǎ Ǿƻƴ ŘŜǊ 
±D ōƛǎƘŜǊ ƴƛŎƘǘ ƪƻǊǊƛƎƛŜǊǘ ǳƴŘ ŦǸƘǊǘ Ȋǳ ŘŜƴ ƻōŜƴ ƎŜƴŀƴƴǘŜƴ tƭŀƴǳƴƎǎŦŜƘƭŜǊƴΦ  
!ǳŎƘ ƘŀǘǘŜƴ ǿƛǊ ŀƳ лмΦлоΦнлнп Ŝƛƴ DŜǎǇǊŅŎƘ Ƴƛǘ ǳƴǎŜǊŜƳ .ǸǊƎŜǊƳŜƛǎǘŜǊ IŜǊǊƴ .ŀǊǘƘΣ ǎƻǿƛŜ ȊǿŜƛ 
±ŜǊǘǊŜǘŜǊƴ ŘŜǊ ²t5 hƴǎƘƻǊŜ DƳōI ϧ /ƻ YDΦ 5ƛŜ ±ŜǊǘǊŜǘŜǊ ŘŜǊ ²t5 ǿŀǊŜƴ ŜǊǎǘŀǳƴǘΣ Řŀǎǎ ǳƴǎŜǊ 
.ǸǊƎŜǊƳŜƛǎǘŜǊ ǎƛŜ ǸōŜǊ ŘƛŜ [ŀƎŜ ǳƴŘ .ŜŘŜǳǘǳƴƎ ǳƴǎŜǊŜǎ CƭǳƎƎŜƭŅƴŘŜǎ ƴƛŎƘǘ ƛƴŦƻǊƳƛŜǊǘ ƘŀǘΦ
LƴŦƻǊƳƛŜǊǘ ǸōŜǊ ŘƛŜǎŜƴ {ŀŎƘǾŜǊƘŀƭǘ ǎƛƴŘΥ
мΦ LƳƳƛǎǎƛƻƴǎǎŎƘǳǘȊōŜƘǀǊŘŜ YǊŜƛǎ aŀƛƴȊ .ƛƴƎŜƴ
нΦ {ǘǊǳƪǘǳǊ ǳƴŘ DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎǎŘƛǊŜƪǘƛƻƴ {ǸŘ ό{D5 {ǸŘύ
оΦ .ŀǳŀƳǘ ±D bƛŜŘŜǊπhƭƳ
²ƛǊ ǎƛƴŘ ŀƴ ŜƛƴŜǊ ŜƛƴǾŜǊƴŜƘƳƭƛŎƘŜƴ [ǀǎǳƴƎ ƛƴǘŜǊŜǎǎƛŜǊǘΣ ǳƳ ŀǳŦǿŜƴŘƛƎŜ YƭŀƎŜǾŜǊŦŀƘǊŜƴ ƎŜƎŜƴ ŘŜƴ 
CƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴ ǳƴŘ ƎŜƎŜƴ DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎŜƴ ŘŜǊ ²ƛƴŘƪǊŀŦǘŀƴƭŀƎŜƴ Ȋǳ ǾŜǊƳŜƛŘŜƴΦ

YŜƴƴǘƴƛǎƴŀƘƳŜΦ

5ƛŜ ±ŜǊōŀƴŘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ Ƙŀǘ ǎƛŎƘ ŦǸǊ ŘƛŜ !ǳŦƴŀƘƳŜ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜ ƛƴ ŘŜƴ 
CƭŅŎƘŜƴƴǳǘȊǳƴƎǎǇƭŀƴ ŜƴǘǎŎƘƛŜŘŜƴΦ LƳ {ƛƴƴŜ ŘŜǎ DŜƎŜƴǎǘǊƻƳǇǊƛƴȊƛǇǎ ƛǎǘ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜ ƛƴ 
ŘƛŜ DŜōƛŜǘǎƪǳƭƛǎǎŜ ŘŜǎ wŜƎƛƻƴŀƭŜƴ wŀǳƳƻǊŘƴǳƴƎǎǇƭŀƴŜǎ ǸōŜǊƴƻƳƳŜƴ ǿƻǊŘŜƴΦ 9ƛƴ 
±ŜǊȊƛŎƘǘ ŀǳŦ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜ ǿǸǊŘŜ Ȋǳ ƪŜƛƴŜǊ ǾŜǊŅƴŘŜǊǘŜƴ {ƛǘǳŀǘƛƻƴ ŦǸƘǊŜƴΦ 9ǎ ōŜǎǘŜƘǘ 
ƪŜƛƴŜ ǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜ ±ŜǊǇŦƭƛŎƘǘǳƴƎ aƻŘŜƭƭŦƭǳƎƎŜƭŅƴŘŜ ōŜƛ ŘŜǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜǇƭŀƴǳƴƎ Ȋǳ 
ōŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎŜƴΦ ½ǳǊ ±ŜǊƳŜƛŘǳƴƎ ǎǇŅǘŜǊŜǊ YƻƴŦƭƛƪǘŜ ǿŜǊŘŜƴ ǿƛǊ ƧŜŘƻŎƘ ŜƛƴŜƴ 
ŜƴǘǎǇǊŜŎƘŜƴŘŜƴ IƛƴǿŜƛǎ ƛƴ ŘŜƴ CƭŅŎƘŜƴǎǘǊŜŎƪōǊƛŜŦ ŀǳŦƴŜƘƳŜƴΦ
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олп ¢ŜǳƴŜǎŜƴ {ŀƴŘ ǳƴŘ YƛŜǎ 
DƳōI

нмΦлоΦнлнр ±ƻǊŀō ƳǀŎƘǘŜƴ ǿƛǊΣ ǳƳ ǎƛŎƘ ǿƛŜŘŜǊƘƻƭŜƴŘŜ !ǳǎŦǸƘǊǳƴƎŜƴ Ȋǳ ǾŜǊƳŜƛŘŜƴΣ ŀǳŦ ǳƴǎŜǊŜ 
{ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ ǾƻƳ ннΦ {ŜǇǘŜƳōŜǊ нлно ǳƴŘ нтΦлфΦнлнр ǾŜǊǿŜƛǎŜƴΣ ƛƴǎōŜǎƻƴŘŜǊŜ ŀǳŦ ŘƛŜ 
.ŜǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ǳƴŘ 9ƛƴƻǊŘƴǳƴƎ ŘŜǊ ǳƴǘŜƴǎǘŜƘŜƴŘŜƴ [ŀƎŜǊǎǘŅǘǘŜ ǳƴŘ ŘƛŜ ŘŀƳƛǘ ǾŜǊōǳƴŘŜƴŜ 
LƴǘŜǊŜǎǎŜƴōŜƪǳƴŘǳƴƎΦ
9ǊƎŅƴȊŜƴŘŜ !ǳǎŦǸƘǊǳƴƎŜƴΥ
²ƛǊ ƳǀŎƘǘŜƴ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ ŜǊƴŜǳǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ǎƻǿƻƘƭ ŘŜƴ ƎŜŦǳƴŘŜƴŜƴ YƻƳǇǊƻƳƛǎǎǾƻǊǎŎƘƭŀƎ ŀƭǎ 
ŀǳŎƘ ŘƛŜ 9ǊƎŅƴȊǳƴƎŜƴ ƛƳ ½ǳǎŀƳƳŜƴƘŀƴƎ Ƴƛǘ ½ мсоŀ ǇƻǎƛǘƛǾ ƘŜǊǾƻǊƘŜōŜƴΦ
5ŜǊ ƳƛǘǘƭŜǊǿŜƛƭŜ ŘǳǊŎƘ ŘƛŜ wŜƎƛƻƴŀƭǾŜǊǎŀƳƳƭǳƴƎ ŀƴƎŜƴƻƳƳŜƴŜ YƻƳǇǊƻƳƛǎǎǾƻǊǎŎƘƭŀƎ Ȋǳ ŘŜƴ 
ǿƛŘŜǊǎǘǊŜƛǘŜƴŘŜƴ bǳǘȊǳƴƎǎƛƴǘŜǊŜǎǎŜƴ ǳƴŘ ǇƭŀƴŜǊƛǎŎƘ ǎƛŎƘ ǸōŜǊǎŎƘƴŜƛŘŜƴŘŜƴ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎŜƴ 
ōŜƎǊǸǖŜƴ ǿƛǊΣ Řŀ ŜǊ ǳƴǎŜǊŜǊ ōŜǊŜƛǘǎ ƛƳ WŀƘǊ нлнн ƛƴ ƳŜƘǊŜǊŜƴ .ŜǎǇǊŜŎƘǳƴƎŜƴ ƎŜŅǳǖŜǊǘŜƴ LŘŜŜ 
ŜƴǘǎǇǊƛŎƘǘΦ ²ƛǊ ƘŀǘǘŜƴ ōŜǊŜƛǘǎ ǾƻǊƎŜǎŎƘƭŀƎŜƴ ŘƛŜ ǳƴǘŜǊǎŎƘƛŜŘƭƛŎƘŜƴ bǳǘȊǳƴƎǎƛƴǘŜǊŜǎǎŜƴ ŘŜǊ 
wƻƘǎǘƻŦŦƎŜǿƛƴƴǳƴƎ ǳƴŘ ŘŜǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ǎƻ Ȋǳ ōŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎŜƴΣ Řŀǎǎ ŦǸǊ ƧŜŘŜǎ bǳǘȊǳƴƎǎƛƴǘŜǊŜǎǎŜ 
wŀǳƳ ōƭŜƛōǘ ǳƴŘ ƳǀƎƭƛŎƘŜǊǿŜƛǎŜ {ȅƴŜǊƎƛŜƴ ŜƴǘǎǘŜƘŜƴΦ 5ŜǊ ƎŜŦǳƴŘŜƴŜ YƻƳǇǊƻƳƛǎǎ ƴŅƘŜǊǘ ǎƛŎƘ 
ŘƛŜǎŜƳ ±ƻǊǎŎƘƭŀƎ ǿŜƛǘŜǎǘƎŜƘŜƴŘ ŀƴ ǳƴŘ ǎƻƭƭ ŘǳǊŎƘ ŘƛŜ IƻŎƘǎǘǳŦǳƴƎ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴ ŦǸǊ ŘƛŜ 
wƻƘǎǘƻŦŦƎŜǿƛƴƴǳƴƎ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ рΦ ¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ŀōƎŜǎŎƘƭƻǎǎŜƴ ǿŜǊŘŜƴΦ 5ƛŜ IƻŎƘǎǘǳŦǳƴƎ 
ŘŜǊ CƭŅŎƘŜ .ŀǳǿŀƭŘ LL ōƛŜǘŜǘ Řŀƴƴ ŜƛƴŜ ǇƭŀƴǳƴƎǎǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜ tŜǊǎǇŜƪǘƛǾŜ ŦǸǊ ǳƴǎ ŀƭǎ LƴǘŜǊŜǎǎŜƴǘŜƴΦ 5ŜǊ 
ōŜǊŜƛǘǎ ŘǳǊŎƘ Řŀǎ tƭŀƴƪƻƴȊŜǇǘ нлмп ǾŜǊŀƴƪŜǊǘŜƴ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ǳƴŘ ǳƴǎŜǊŜǊ LƴǘŜǊŜǎǎŜƴōŜƪǳƴŘǳƴƎ 
ǿƛǊŘ ŘǳǊŎƘ ŘƛŜ IƻŎƘǎǘǳŦǳƴƎ ƛƴ Ŝƛƴ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ ŦǸǊ ŘƛŜ ƪǳǊȊπ ōƛǎ ƳƛǘǘŜƭŦǊƛǎǘƛƎŜ wƻƘǎǘƻŦŦƎŜǿƛƴƴǳƴƎ 
ǎƻƳƛǘ wŜŎƘƴǳƴƎ ƎŜǘǊŀƎŜƴΦ 5Ŝǎ ²ŜƛǘŜǊŜƴ ōŜƎǊǸǖŜƴ ǿƛǊ ŘƛŜ 9ǊƎŅƴȊǳƴƎ ŘŜǎ ½ƛŜƭǎ мсоŀ ŘǳǊŎƘ ŘƛŜ 
9ǊǿŅƘƴǳƴƎ ŘŜǊ 9¦π±ŜǊƻǊŘƴǳƴƎ нлнпκмнрнΣ ǳƳ ŘƛŜ ±ŜǊǎƻǊƎǳƴƎ Ƴƛǘ ƪǊƛǘƛǎŎƘŜƴ wƻƘǎǘƻŦŦŜƴ 
ǎƛŎƘŜǊȊǳǎǘŜƭƭŜƴΦ ½ǳǊ ǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜƴ 9ƛƴƻǊŘƴǳƴƎ ǾŜǊǿŜƛǎŜƴ ǿƛǊ ŀǳŦ ǳƴǎŜǊŜ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ 
ǾƻǊŀƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ .ŜǘŜƛƭƛƎǳƴƎ ƴŜōǎǘ !ƴƭŀƎŜΦ
CǸǊ ŘƛŜ ǘǊŀƴǎǇŀǊŜƴǘŜ ǳƴŘ ƪƻƴǎǘǊǳƪǘƛǾŜ ½ǳǎŀƳƳŜƴŀǊōŜƛǘ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǎ ōƛǎƘŜǊƛƎŜƴ ±ŜǊŦŀƘǊŜƴǎΣ 
ƳǀŎƘǘŜƴ ǿƛǊ ǳƴǎ ŀǳǎŘǊǸŎƪƭƛŎƘ ōŜŘŀƴƪŜƴΦ

от

5ŜǊ ŀƴƎŜǎǇǊƻŎƘŜƴŜ .ŜǎŎƘƭǳǎǎ ǎƻƭƭ ƛƳ ½ǳƎŜ ŘŜǊ рΦ ¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ŦǸǊ Řŀǎ 
{ŀŎƘƎŜōƛŜǘ wƻƘǎǘƻŦŦǎƛŎƘŜǊǳƴƎ ǾƻƭƭȊƻƎŜƴ ǿŜǊŘŜƴΣ Ŝƛƴ !ǳŦǎǘŜƭƭǳƴƎǎōŜǎŎƘƭǳǎǎ ƛǎǘ 
ǇŀǊŀƭƭŜƭ ȊǳǊ ȊǿŜƛǘŜƴ ŜǊƴŜǳǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ŘŜǊ пΦ ¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ƎŜǇƭŀƴǘΦ LƳ ½ǳƎŜ 
ŘŜǊ ŜǊƴŜǳǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ǿƛǊŘ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜ от ǾŜǊƪƭŜƛƴŜǊǘ ǳƳ ŘƛŜ .ŜǊŜƛŎƘŜΣ ŘƛŜ ƪǸƴŦǘƛƎ 
ŀƭǎ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ ŦǸǊ ŘŜƴ ƪǳǊȊπ ōƛǎ ƳƛǘǘŜƭŦǊƛǎǘƛƎŜƴ wƻƘǎǘƻŦŦŀōōŀǳ ǾƻǊƎŜǎŜƘŜƴ ǎƛƴŘΦ LƳ 
DŜƎŜƴȊǳƎ ǿƛǊŘ ŘƛŜ bǳǘȊǳƴƎǎŘŀǳŜǊ ŦǸǊ ŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ƛƴ ½ мсо ŀ ōƛǎ ȊǳƳ омΦмнΦнлрр 
ǾŜǊƭŅƴƎŜǊǘΦ 5ǳǊŎƘ ŘƛŜǎŜ ǾŜǊŦŀƘǊŜƴǎǘŜŎƘƴƛǎŎƘŜ ¢ǊŜƴƴǳƴƎ ǿƛǊŘ ǾŜǊƘƛƴŘŜǊǘΣ Řŀǎǎ ŘƛŜ рΦ 
¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ŜǊǎǘ ƴŀŎƘ DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎ ŘŜǊ пΦ ¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ƛƴ ŘƛŜ !ƴƘǀǊǳƴƎ 
ƎŜƘŜƴ ƪŀƴƴΦ
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олр р 9ƛƎŜƴǘǸƳŜǊ 
{ŎƘƻǊƴǎƘŜƛƳ

ммΦлоΦнлнр ƛŎƘ όΦΦΦύ ōƛƴ 9ƛƎŜƴǘǸƳŜǊ ŘŜǎ CƭǳǊǎǘǸŎƪǎ όΦΦΦύ ŘŜǊ DŜƳŀǊƪǳƴƎ {ŎƘƻǊƴǎƘŜƛƳ ǳƴŘ ōŜŀƴǘǊŀƎŜ ƘƛŜǊƳƛǘ ŘƛŜ 
!ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ƳŜƛƴŜǎ DǊǳƴŘǎǘǸŎƪǎ ŀƭǎ ²ƛƴŘǾƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ ƎŜƳŅǖ ŘŜƴ ƎŜƭǘŜƴŘŜƴ .ŜǎǘƛƳƳǳƴƎŜƴ ŦǳǊ 
ŘƛŜ wŀǳƳǇƭŀƴǳƴƎΦ
.ŜȊǳƎƭƛŎƘ ŘƛŜǎŜǎ CƭǳǊǎǘǸŎƪǎ ƘŀōŜ ƛŎƘ Ƴƛǘ ŘŜǊ CƛǊƳŀ !ƭǘǳǎ ǊŜƴŜǿŀōƭŜǎ DƳōI ŜƛƴŜƴ ±ŜǊǘǊŀƎ ǸōŜǊ ŘƛŜ 
bǳǘȊǳƴƎ ŘŜǊ DǊǳƴŘǎǘǸŎƪŜ ȊǳǊ 9ǊǊƛŎƘǘǳƴƎ ǳƴŘ ȊǳƳ .ŜǘǊƛŜō Ǿƻƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ƎŜǎŎƘƭƻǎǎŜƴΦ
bŀŎƘ ŘŜƳ ƴǳƴ ǾŜǊǀŦŦŜƴǘƭƛŎƘǘŜƴ ȊǿŜƛǘŜƴ tƭŀƴŜƴǘǿǳǊŦ ǾƻƳ нсΦммΦнлнп ǎŎƘŜƛƴǘ Řŀǎ DŜōƛŜǘΣ ƛƴ 
ǿŜƭŎƘŜƳ ǎƛŎƘ ƳŜƛƴ ƻΦƎΦ DǊǳƴŘǎǘǸŎƪ ōŜŦƛƴŘŜǘΣ ōŜƛ ŘŜǊ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ Ǿƻƴ ²ƛƴŘǾƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜƴ ŜǊƴŜǳǘ 
ƴƛŎƘǘ ōŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎǘ ǿƻǊŘŜƴ Ȋǳ ǎŜƛƴΦ 5ƛŜǎ Ƙŀǘ ŦǸǊ ƳƛŎƘ ŜǊƘŜōƭƛŎƘŜ bŀŎƘǘŜƛƭŜ ȊǳǊ CƻƭƎŜΣ Řŀ Řŀǎ 
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜǾƻǊƘŀōŜƴΣ ǿŜƭŎƘŜǎ !ƭǘǳǎ ǊŜƴŜǿŀōƭŜǎ DƳōI ŀǳŦ ƳŜƛƴŜƳ ǳƴŘ ǿŜƛǘŜǊŜƴ CƭǳǊǎǘǸŎƪŜƴ ƛƴ 
ŘŜǊ ¦ƳƎŜōǳƴƎ ƎŜǇƭŀƴǘΣ ƘƛŜǊŘǳǊŎƘ ŘƛŜ tǊƛǾƛƭŜƎƛŜǊǳƴƎ ƛƳ !ǳǖŜƴōŜǊŜƛŎƘ ƴŀŎƘ Ϡор !ōǎΦ м bǊΦ όоύ .ŀǳD. 
ǾŜǊƭƛŜǊǘΦ
aŜƛƴ LƴǘŜǊŜǎǎŜ ŀƴ ŘŜǊ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ŀƭǎ ²ƛƴŘǾƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ ōŜǊǳƘǘ ŀǳŦ ŘŜǊ «ōŜǊȊŜǳƎǳƴƎΣ Řŀǎǎ ŘƛŜ 
bǳǘȊǳƴƎ ŘƛŜǎŜǎ DŜōƛŜǘǎ ŦǸǊ ŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƎŜǿƛƴƴǳƴƎ ƴƛŎƘǘ ƴǳǊ ƳŜƛƴŜƴ ǇŜǊǎǀƴƭƛŎƘŜƴ 
ǿƛǊǘǎŎƘŀŦǘƭƛŎƘŜƴ LƴǘŜǊŜǎǎŜƴ ŘƛŜƴǘΣ ǎƻƴŘŜǊƴ ŀǳŎƘ ŜƛƴŜƴ .ŜƛǘǊŀƎ ȊǳƳ ƎŜǎŀƳǘƎŜǎŜƭƭǎŎƘŀŦǘƭƛŎƘ 
ŀƴƎŜǎǘǊŜōǘŜƴ ½ƛŜƭ ŘŜǎ ōŜǎŎƘƭŜǳƴƛƎǘŜƴ !ǳǎōŀǳǎ ŘŜǊ ŜǊƴŜǳŜǊōŀǊŜƴ 9ƴŜǊƎƛŜƴ ǳƴŘ ŘŜƳ ŘŀƳƛǘ 
ǾŜǊōǳƴŘŜƴŜƴ YƭƛƳŀǎŎƘǳǘȊ ƭŜƛǎǘŜǘΦ 5ƛŜ {ǘŀƴŘƻǊǘƳŜǊƪƳŀƭŜ ƳŜƛƴŜǎ DǊǳƴŘǎǘǸŎƪǎ ǳƴŘ ŘƛŜ 
ŦƻǊǘƎŜǎŎƘǊƛǘǘŜƴŜ tƭŀƴǳƴƎ ŘŜǊ !ƭǘǳǎ ǊŜƴŜǿŀōƭŜǎ DƳōI ƳŀŎƘŜƴ Ŝǎ ōŜǎƻƴŘŜǊǎ ƎŜŜƛƎƴŜǘ ŦǸǊ ŘƛŜ 
9ǊǊƛŎƘǘǳƴƎ Ǿƻƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴΦ
5ŜǊ ƴǳƴ ǾŜǊǀŦŦŜƴǘƭƛŎƘǘŜ tƭŀƴŜƴǘǿǳǊŦ ǾŜǊǎŀƎǘ Ŝǎ ƳƛǊ ŜƛƴŜǊǎŜƛǘǎΣ ŜƛƴŜƴ .ŜƛǘǊŀƎ ȊǳƳ ƎŜƳΦ Ϡ н 99D нлно 
ƛƳ «ōŜǊǊŀƎŜƴŘŜƴ ǀŦŦŜƴǘƭƛŎƘŜƴ LƴǘŜǊŜǎǎŜ ƭƛŜƎŜƴŘŜƴ !ǳǎōŀǳ ŜǊƴŜǳŜǊōŀǊŜǊ 9ƴŜǊƎƛŜƴ Ȋǳ ƭŜƛǎǘŜƴ ǳƴŘ 
ŘŀƳƛǘ ŘŜƳ ƛƳ DǊǳƴŘƎŜǎŜǘȊ ǾŜǊŀƴƪŜǊǘŜƴ YƭƛƳŀǎŎƘǳǘȊ ōŜƛȊǳǘǊŀƎŜƴ ό!ǊǘΦ нлŀ DDύΦ
½ǳƳ ŀƴŘŜǊŜƴ ŜƴǘǎǘŜƘŜƴ ƳƛǊ ŜǊƘŜōƭƛŎƘŜ ŦƛƴŀƴȊƛŜƭƭŜ bŀŎƘǘŜƛƭŜΣ ǎƻƭƭǘŜ Řŀǎ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜǾƻǊƘŀōŜƴ ƴǳƴ 
ŜƴŘƎǸƭǘƛƎ ǎŎƘŜƛǘŜǊƴΦ

Lƴ ŘŜǊ ŜǊƴŜǳǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ǿǳǊŘŜƴ ƴǳǊ ƴƻŎƘ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜƴŅƴŘŜǊǳƴƎŜƴ ȊǳǊ !ƴƘǀǊǳƴƎ 
ƎŜōǊŀŎƘǘΣ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜƴǾƻǊǎŎƘƭŀƎ ǿǳǊŘŜ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ ŜǊǎǘŜƴ !ƴƘǀǊǳƴƎ ōŜǊŜƛǘǎ 
ŀōƎŜǿƻƎŜƴΦ  9ǎ ǿƛǊŘ ŀǳŦ Řŀǎ !ōǿŅƎǳƴƎǎŜǊƎŜōƴƛǎ ǾƻƳ нсΦммΦнлнп ǾŜǊǿƛŜǎŜƴΦ 5ƛŜ 
wŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴǳƴƎ Ƙŀǘ ŘŜƴ !ǳŦǘǊŀƎ ŘŜƴ CƭŅŎƘŜƴōŜƛǘǊŀƎǎǿŜǊǘ Ȋǳ ŜǊŦǸƭƭŜƴ όȊǳƴŅŎƘǎǘ 
мΣт҈ύΦ 5ŀŦǸǊ ǿǳǊŘŜƴ ŀǳǎǊŜƛŎƘŜƴŘ CƭŅŎƘŜƴ ŀǳǎƎŜǿŅƘƭǘΦ

олр р 9ƛƎŜƴǘǸƳŜǊ 
{ŎƘƻǊƴǎƘŜƛƳ

ммΦлоΦнлнр 5ŀǎǎ Řŀǎ ƎŜǇƭŀƴǘŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜǾƻǊƘŀōŜƴ ƎƎŦΦ ƴƛŎƘǘ ƳŜƘǊ ǊŜŀƭƛǎƛŜǊōŀǊ ƛǎǘΣ ŦǸƘǊǘ ŀǳŎƘ ŘŀȊǳΣ Řŀǎǎ ƛŎƘ 
ƳŜƛƴ 9ƛƎŜƴǘǳƳ ƛƴ ŘƛŜǎŜǊ IƛƴǎƛŎƘǘ ƴƛŎƘǘ ƳŜƘǊ ȊǳƳ ²ƻƘƭŜ ŘŜǊ !ƭƭƎŜƳŜƛƴƘŜƛǘ ƎŜōǊŀǳŎƘŜƴ ƪŀƴƴΣ ǿƛŜ Ŝǎ 
ƛƴ !ǊǘΦ мп !ōǎΦн DD ƎŜƴŜǊŜƭƭ ǾƻǊƎŜǎŜƘŜƴ ƛǎǘΦ
LŎƘ ōƛǘǘŜ ŘŀƘŜǊ ǳƳ ŜƛƴŜ ŜǊƴŜǳǘŜ tǊǸŦǳƴƎ ƳŜƛƴŜǎ !ƴǘǊŀƎǎ ǳƴŘ ǎǘŜƘŜ ƎŜǊƴŜ ȊǳǊ ±ŜǊŦǸƎǳƴƎΣ ǳƳ 
ǿŜƛǘŜǊŜ LƴŦƻǊƳŀǘƛƻƴŜƴ ōŜǊŜƛǘȊǳǎǘŜƭƭŜƴ ƻŘŜǊ ŀƴ ƴƻǘǿŜƴŘƛƎŜƴ !ōǎǘƛƳƳǳƴƎŜƴ ǘŜƛƭȊǳƴŜƘƳŜƴΦ LŎƘ ŦǊŜǳŜ 
ƳƛŎƘ ŀǳŦ ŜƛƴŜ ǇƻǎƛǘƛǾŜ wǸŎƪƳŜƭŘǳƴƎ ǳƴŘ ŘŀƴƪŜ ƭƘƴŜƴ ƛƳ ±ƻǊŀǳǎ ŦǸǊ ƭƘǊŜ !ǳŦƳŜǊƪǎŀƳƪŜƛǘ ǳƴŘ 
¦ƴǘŜǊǎǘǸǘȊǳƴƎΦ

ǎƛŜƘŜ ƻōŜƴ

нтс



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

олс {ŎƛŜƴǘƛǎǘǎ ŦƻǊ CǳǘǳǊŜ 
aŀƛƴȊ
{ǘǳŘŜƴǘǎ ŦƻǊ CǳǘǳǊŜ 
aŀƛƴȊ
tŀǊŜƴǘǎ ŦƻǊ CǳǘǳǊŜ aŀƛƴȊ
!ǊŎƘƛǘŜŎǘǎ ŦƻǊ CǳǘǳǊŜ 
aŀƛƴȊ
CǊƛŘŀȅǎ ŦƻǊ CǳǘǳǊŜ aŀƛƴȊ
/ƘǊƛǎǘƛŀƴǎ ŦƻǊ CǳǘǳǊŜ 
wƘŜƛƴπaŀƛƴ
aŀƛƴȊ½ŜǊƻ
DǊŜŜƴǇŜŀŎŜ aŀƛƴȊ

ноΦлоΦнлнр ²ƛǊΣ ŘƛŜ ǳƴǘŜǊȊŜƛŎƘƴŜƴŘŜƴ hǊƎŀƴƛǎŀǘƛƻƴŜƴΣ ōŜƎǊǸǖŜƴ ŘƛŜ 9ƴǘǎŎƘŜƛŘǳƴƎΣ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜ ŘŜǎ 
²ƛƴŘǾƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜǎ м όaŀƛƴȊκYƭŜƛƴπ²ƛƴǘŜǊƴƘŜƛƳύ ƛƳ ŀƪǘǳŜƭƭŜƴ .ŜǎŎƘƭǳǎǎ ȊǳǊ hŦŦŜƴƭŀƎŜ ŘŜǎ 
wŜƎƛƻƴŀƭŜƴ wŀǳƳƻǊŘƴǳƴƎǎǇƭŀƴǎ όwwhtύ ƴƛŎƘǘ Ȋǳ ǾŜǊƪƭŜƛƴŜǊƴΦ 5ŜƴƴƻŎƘ ōƭŜƛōǘ ŦŜǎǘȊǳǎǘŜƭƭŜƴΣ Řŀǎǎ 
ǳƴƎŜƴǳǘȊǘŜǎ tƻǘŜƴȊƛŀƭ ōŜǎǘŜƘŜƴ ōƭŜƛōǘΣ Řŀǎ ŦǸǊ ŘƛŜ 9ǊǊŜƛŎƘǳƴƎ ŘŜǊ YƭƛƳŀȊƛŜƭŜ ŘŜǊ {ǘŀŘǘ aŀƛƴȊ 
ŘǊƛƴƎŜƴŘ ŀǳǎƎŜǎŎƘǀǇŦǘ ǿŜǊŘŜƴ ǎƻƭƭǘŜΦ

bƻǘǿŜƴŘƛƎƪŜƛǘΣ ŘƛŜ ƎŜǎŀƳǘŜ ±ƻǊǊŀƴƎŦƭŅŎƘŜ ŀǳǎ ŘŜǊ hŦŦŜƴƭŀƎŜ ŀǳǎȊǳǿŜƛǎŜƴ ǳƴŘ ƳƛǘǘŜƭŦǊƛǎǘƛƎ Ȋǳ 
ŜǊǿŜƛǘŜǊƴ
5ƛŜ {ǘŀŘǘ aŀƛƴȊ Ƙŀǘ Ƴƛǘ ŜƛƴŜƳ !ƴǘŜƛƭ Ǿƻƴ т ҈ ŀƳ ƎŜǎŀƳǘŜƴ {ǘǊƻƳǾŜǊōǊŀǳŎƘ Ǿƻƴ wƘŜƛƴƭŀƴŘπtŦŀƭȊ 
ŜƛƴŜƴ ǸōŜǊǇǊƻǇƻǊǘƛƻƴŀƭ ƘƻƘŜƴ 9ƴŜǊƎƛŜōŜŘŀǊŦ όǾƎƭΦ ǿǿǿΦŜƴŜǊƎƛŜŀǘƭŀǎΦǊƭǇΦŘŜύΦ DƭŜƛŎƘȊŜƛǘƛƎ ǎǘŜƘŜƴ ƴǳǊ 
ǿŜƴƛƎŜ DŜōƛŜǘŜ ŦǸǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ȊǳǊ ±ŜǊŦǸƎǳƴƎΦ 5ŜǊ ŀƪǘǳŜƭƭŜ !ƴǘŜƛƭ ŜǊƴŜǳŜǊōŀǊŜǊ 9ƴŜǊƎƛŜƴ 
ŀƴ ŘŜǊ ƭƻƪŀƭŜƴ 9ƴŜǊƎƛŜŜǊȊŜǳƎǳƴƎ ƭƛŜƎǘ ȊǳŘŜƳ ŜǊǎǘ ōŜƛ ǊǳƴŘ р ҈ όǾƎƭΦ aƻbŀ π aƻƴƛǘƻǊ ŘŜǊ 
bŀŎƘƘŀƭǘƛƎƪŜƛǘύΦ 

м

5ƛŜ CƭŅŎƘŜ ƛǎǘ ōŜǊŜƛǘǎ ŀƴ ƳŜƘǊŜǊŜƴ {ǘŜƭƭŜƴ ŜǊǿŜƛǘŜǊǘ ǿƻǊŘŜƴΦ 5ƛŜ ǾƻǊƎŜǎŎƘƭŀƎŜƴŜ 
9ǊǿŜƛǘŜǊǳƴƎ ƛƳ {ǸŘƻǎǘŜƴ ƎŜƘǘ ƛƴ ŜƛƴŜƴ .ŜǊŜƛŎƘ ƘƛƴŜƛƴΣ ŘŜǊ ǎŜƘǊ ǾƛŜƭŜ 
CŜƭŘƘŀƳǎǘŜǊƴŀŎƘǿŜƛǎŜ ŀǳŦǿŜƛǎǘ όƳŜƘǊ ŀƭǎ ōŜƛ ŘŜƴ ōƛǎƘŜǊ ǸōŜǊǇƭŀƴǘŜƴ CƭŅŎƘŜƴύΦ
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!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

олс {ŎƛŜƴǘƛǎǘǎ ŦƻǊ CǳǘǳǊŜ 
aŀƛƴȊ
{ǘǳŘŜƴǘǎ ŦƻǊ CǳǘǳǊŜ 
aŀƛƴȊ
tŀǊŜƴǘǎ ŦƻǊ CǳǘǳǊŜ aŀƛƴȊ
!ǊŎƘƛǘŜŎǘǎ ŦƻǊ CǳǘǳǊŜ 
aŀƛƴȊ
CǊƛŘŀȅǎ ŦƻǊ CǳǘǳǊŜ aŀƛƴȊ
/ƘǊƛǎǘƛŀƴǎ ŦƻǊ CǳǘǳǊŜ 
wƘŜƛƴπaŀƛƴ
aŀƛƴȊ½ŜǊƻ
DǊŜŜƴǇŜŀŎŜ aŀƛƴȊ

ноΦлоΦнлнр 5ƛŜ {ǘŀŘǘ aŀƛƴȊ Ƙŀǘ ǎƛŎƘ ƛƴ ƛƘǊŜƳ ϦaŀǎǘŜǊǇƭŀƴ млл ҈ YƭƛƳŀǎŎƘǳǘȊϦ ƧŜŘƻŎƘ Řŀǎ ½ƛŜƭ ƎŜǎŜǘȊǘΣ ōƛǎ нлол 
ƳƛƴŘŜǎǘŜƴǎ рл ҈ ǳƴŘ ōƛǎ нлор млл ҈ ŘŜǎ {ǘǊƻƳōŜŘŀǊŦǎ ŘǳǊŎƘ ŜǊƴŜǳŜǊōŀǊŜ 9ƴŜǊƎƛŜƴ Ȋǳ ŘŜŎƪŜƴΦ 5ƛŜ 
±ŜǊŀƴǘǿƻǊǘǳƴƎ ŦǸǊ ŘƛŜ 9ǊȊŜǳƎǳƴƎ ŘƛŜǎŜǊ ŜǊƴŜǳŜǊōŀǊŜƴ 9ƴŜǊƎƛŜƴ ǎƻƭƭǘŜ ŘŀōŜƛ ƛƴ ƳǀƎƭƛŎƘǎǘ ƎŜǊƛƴƎŜƳ 
¦ƳŦŀƴƎ ŀǳŦ ŀƴŘŜǊŜ YƻƳƳǳƴŜƴ ŀōƎŜǎŎƘƻōŜƴ ǿŜǊŘŜƴΦ 5ŀǎ tƻǘŜƴǘƛŀƭ ŘŜǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ŀǳŦ aŀƛƴȊŜǊ 
CƭŅŎƘŜ ǎƻƭƭǘŜ ŀƭǎƻ ƳŀȄƛƳŀƭ ŀǳǎƎŜǎŎƘǀǇŦǘ ǿŜǊŘŜƴΦ DƭŜƛŎƘȊŜƛǘƛƎ ƴŜƘƳŜƴ ƛƴǘŜǊƴŀǘƛƻƴŀƭŜ {ǇŀƴƴǳƴƎŜƴ 
Ǌŀǎŀƴǘ Ȋǳ ǳƴŘ wƻƘǎǘƻŦŦŜ ǿŜǊŘŜƴ ǾŜǊƳŜƘǊǘ ŀƭǎ 5ǊǳŎƪƳƛǘǘŜƭ ƳƛǎǎōǊŀǳŎƘǘΦ 5ƛŜǎŜ 9ƴǘǿƛŎƪƭǳƴƎŜƴ 
ƳŀŎƘŜƴ Ŝǎ ǳƳǎƻ ǿƛŎƘǘƛƎŜǊΣ ŜƴǘǎŎƘƭƻǎǎŜƴ ŦǸǊ ŘŜƴ YƭƛƳŀǎŎƘǳǘȊ ŜƛƴȊǳǎǘŜƘŜƴ ǳƴŘ ŘƛŜ {ǘǊƻƳǾŜǊǎƻǊƎǳƴƎ 
ŘŜȊŜƴǘǊŀƭ ǳƴŘ ŀǳǎǎŎƘƭƛŜǖƭƛŎƘ ŀǳŦ .ŀǎƛǎ ŜǊƴŜǳŜǊōŀǊŜǊ 9ƴŜǊƎƛŜƴ ƻƘƴŜ LƳǇƻǊǘŜ ǎƛŎƘŜǊȊǳǎǘŜƭƭŜƴΦ 
!ǳǖŜǊŘŜƳ ǎƻǊƎŜƴ ŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ŀǳŎƘ ŦǸǊ ŦƛƴŀƴȊƛŜƭƭŜ 9ƛƴƴŀƘƳŜƴΦ 5ƛŜ {ǘŀŘǘ aŀƛƴȊ ƪǀƴƴǘŜ 
ƴŀŎƘ Ϡ с 99D ŦǸǊ ŘƛŜ {ǘǊƻƳŜƛƴǎǇŜƛǎǳƴƎ Ŝǘǿŀ олΦллл 9ǳǊƻκWŀƘǊ ǳƴŘ !ƴƭŀƎŜ ŀƴ 9ƛƴƴŀƘƳŜƴ 
ƎŜƴŜǊƛŜǊŜƴΣ ȊǳǎŅǘȊƭƛŎƘ Ȋǳ ŜǊƘǀƘǘŜƴ DŜǿŜǊōŜǎǘŜǳŜǊŜƛƴƴŀƘƳŜƴ ǳƴŘ tŀŎƘǘŜƛƴƴŀƘƳŜƴΦ 5ŀǊǸōŜǊ Ƙƛƴŀǳǎ 
ƘŀƭǘŜƴ Ŝǎ ŘƛŜ ǳƴǘŜǊȊŜƛŎƘƴŜƴŘŜƴ hǊƎŀƴƛǎŀǘƛƻƴŜƴ ŦǸǊ ŀǳǖŜǊƻǊŘŜƴǘƭƛŎƘ ǿƛŎƘǘƛƎΣ Řŀǎǎ ŘŜǊ DǊƻǖǘŜƛƭ ŘŜǊ 
aŀƛƴȊŜǊ .ǸǊƎŜǊΥƛƴƴŜƴ ŘƛŜ aǀƎƭƛŎƘƪŜƛǘŜƴ ƘŀōŜƴΣ ǎƛŎƘ ŦƛƴŀƴȊƛŜƭƭ ŀƴ ŘŜƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ Ȋǳ 
ōŜǘŜƛƭƛƎŜƴΦ 5ƛŜǎ ŦǀǊŘŜǊǘ ȊǳǎŅǘȊƭƛŎƘ ŘƛŜ !ƪȊŜǇǘŀƴȊ ŘŜǊ aŀƛƴȊŜǊ .ǸǊƎŜǊΥƛƴƴŜƴ ŦǸǊ ŘƛŜ ŜǊŦƻǊŘŜǊƭƛŎƘŜ 
9ƴŜǊƎƛŜǿŜƴŘŜΦ
bŀǘǳǊǎŎƘǳǘȊŀǎǇŜƪǘŜΥ 5ŜǊ CŜƭŘƘŀƳǎǘŜǊ
9ƛƴ ƘŅǳŦƛƎ ƎŜŅǳǖŜǊǘŜǊ YǊƛǘƛƪǇǳƴƪǘ ōŜǘǊƛŦŦǘ ŘƛŜ ƳǀƎƭƛŎƘŜ .ŜŜƛƴǘǊŅŎƘǘƛƎǳƴƎ ŘŜǎ CŜƭŘƘŀƳǎǘŜǊǎ ǎǸŘƭƛŎƘ 
ŘŜǎ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜǎ ŦǸǊ ŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜΦ Lƴ ŘŜǊ ƛƴ ŘŜǊ hŦŦŜƴƭŀƎŜ ōŜŦƛƴŘƭƛŎƘŜƴ CƭŅŎƘŜ ǿǳǊŘŜƴ ƧŜŘƻŎƘ 
ƪŜƛƴŜ CŜƭŘƘŀƳǎǘŜǊōŀǳŜ ŦŜǎǘƎŜǎǘŜƭƭǘ όǾƎƭΦ CŜƭŘƘŀƳǎǘŜǊǎŎƘǳǘȊƪƻƴȊŜǇǘ ŘŜǊ {ǘƛŦǘǳƴƎ bŀǘǳǊ ǳƴŘ ¦ƳǿŜƭǘ 
wƘŜƛƴƭŀƴŘπtŦŀƭȊΣ нлноύΦ ½ǳŘŜƳ Ǝƛōǘ Ŝǎ ƪƭŀǊŜ ǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜ ±ƻǊƎŀōŜƴΣ ŘƛŜ ŘŜƴ {ŎƘǳǘȊ ŘƛŜǎŜǊ !Ǌǘ 
ƎŜǿŅƘǊƭŜƛǎǘŜƴΦ DŜƳŅǖ ŘŜǊ CCIπwƛŎƘǘƭƛƴƛŜ όфнκпоκ9²DΣ !ƴƘŀƴƎ L± .ǳŎƘǎǘŀōŜ ŀύ /ǊƛŎŜǘǳǎ ŎǊƛŎŜǘǳǎύ 
ǎƻǿƛŜ ŘŜǊ .ǳƴŘŜǎŀǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊǾŜǊƻǊŘƴǳƴƎ ƛǎǘ Ŝǎ ǾŜǊōƻǘŜƴΣ CŜƭŘƘŀƳǎǘŜǊ Ȋǳ ǘǀǘŜƴ ƻŘŜǊ ƛƘǊŜƴ 
[ŜōŜƴǎǊŀǳƳ ƻƘƴŜ {ŎƘǳǘȊƳŀǖƴŀƘƳŜƴ Ȋǳ ȊŜǊǎǘǀǊŜƴΦ 

м

CƛƴŀƴȊƛŜƭƭŜ ±ƻǊǘŜƛƭŜ ŜƛƴȊŜƭƴŜǊ DŜƳŜƛƴŘŜƴ ƻŘŜǊ DǊǳƴǎǘǸŎƪǎŜƛƎŜƴǘǸƳŜǊ ǎƛƴŘ ƪŜƛƴ 
ǊŜƭŜǾŀƴǘŜǎ !ōǿŅƎǳƴƎǎƪǊƛǘŜǊƛǳƳΦ

9ǎ ǿƛǊŘ ǾŜǊƪŀƴƴǘΣ Řŀǎǎ ŘǳǊŎƘ ŘƛŜ 9¦πbƻǘŦŀƭƭǾŜǊƻǊŘƴǳƴƎ ǳƴŘ ŘŜƴ ŘŀǊŀǳǎ 
ǊŜǎǳƭǘƛŜǊŜƴŘŜƴ Ϡ с ²ƛƴŘ.D ǎƻǿƛŜ ŘŜǊ ŀƴǎǘŜƘŜƴŘƴŜ ¦ƳǎŜǘȊǳƴƎ ŘŜǊ w95πLLLπwƛŎƘǘƭƛƴƛŜ 
ŘŜǊ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊ ǎǘŀǊƪ ŜƛƴƎŜǎŎƘǊŅƴƪǘ ǿƛǊŘΦ {ƻŦŜǊƴ Řŀǎ DŜōƛŜǘ ŀƭǎ 
.ŜǎŎƘƭŜǳƴƛƎǳƴƎǎƎŜōƛŜǘ ŜƛƴƎŜǎǘǳŦǘ ǿƛǊŘΣ ǎƛƴŘ ƭŜŘƛƎƭƛŎƘ aƛƴŘŜǊǳƴƎǎƳŀǖƴŀƘƳŜƴ ƻŘŜǊ 
9ǊǎŀǘȊȊŀƘƭǳƴƎŜƴ ȊǳƎǳƴǎǘŜƴ ŘŜǎ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊŜǎ ǾƻǊƎŜǎŎƘǊƛŜōŜƴΦ

олс {ŎƛŜƴǘƛǎǘǎ ŦƻǊ CǳǘǳǊŜ 
aŀƛƴȊ
{ǘǳŘŜƴǘǎ ŦƻǊ CǳǘǳǊŜ 
aŀƛƴȊ
tŀǊŜƴǘǎ ŦƻǊ CǳǘǳǊŜ aŀƛƴȊ
!ǊŎƘƛǘŜŎǘǎ ŦƻǊ CǳǘǳǊŜ 
aŀƛƴȊ
CǊƛŘŀȅǎ ŦƻǊ CǳǘǳǊŜ aŀƛƴȊ
/ƘǊƛǎǘƛŀƴǎ ŦƻǊ CǳǘǳǊŜ 
wƘŜƛƴπaŀƛƴ
aŀƛƴȊ½ŜǊƻ
DǊŜŜƴǇŜŀŎŜ aŀƛƴȊ

ноΦлоΦнлнр {ƻƭƭǘŜ ƛƳ ½ǳƎŜ ŘŜǊ .ŀǳǇƭŀƴǳƴƎ ŜƛƴŜǊ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜ ǿƛŘŜǊ 9ǊǿŀǊǘŜƴ Ŝƛƴ CŜƭŘƘŀƳǎǘŜǊ ŜƴǘŘŜŎƪǘ 
ǿŜǊŘŜƴΣ ƎǊŜƛŦŜƴ ŘƛŜǎŜ {ŎƘǳǘȊƳŀǖƴŀƘƳŜƴΦ CŜǊƴŜǊ Ǝƛōǘ ŜǎΣ ǿƛŜ ōŜǊŜƛǘǎ ƛƴ ǳƴǎŜǊŜǊ ƭŜǘȊǘŜƴ 
{ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ōŜǎŎƘǊŜƛōŜƴΣ ƪŜƛƴŜ ōŜƭŀǎǘōŀǊŜƴ bŀŎƘǿŜƛǎŜΣ Řŀǎǎ ŘƛŜǎŜ !Ǌǘ ǎŜƴǎƛōŜƭ ōȊƎƭΦ ŘŜǎ .ŜǘǊƛŜōǎ 
Ǿƻƴ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ƛǎǘΦ
CŀȊƛǘ
²ƛǊ ǎŜǘȊŜƴ ǳƴǎ Ƴƛǘ bŀŎƘŘǊǳŎƪ ŦǸǊ ŜƛƴŜ ƳŀȄƛƳŀƭŜ !ǳǎǎŎƘǀǇŦǳƴƎ ŘŜǊ tƻǘŜƴȊƛŀƭŦƭŅŎƘŜƴ ȊǳǊ 
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ ŜƛƴΦ 9ƛƴŜ ŜǊƴŜǳǘŜ hŦŦŜƴƭŀƎŜ ŘŜǎ wŜƎƛƻƴŀƭŜƴ wŀǳƳƻǊŘƴǳƴƎǎǇƭŀƴǎ ƛǎǘ ƴƛŎƘǘ 
ǳƴǎŜǊ ½ƛŜƭΣ Řŀ ŘƛŜǎ ŘƛŜ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ Ǿƻƴ ±ƻǊǊŀƴƎŦƭŅŎƘŜƴ ƛƴ ŀƴŘŜǊŜƴ YƻƳƳǳƴŜƴ ǾŜǊȊǀƎŜǊƴ ƪǀƴƴǘŜΦ 
5ŜƴƴƻŎƘ ƘŀƭǘŜƴ ǿƛǊ Ŝǎ ŦǸǊ ǿƛŎƘǘƛƎΣ ŀǳŦ Řŀǎ ƴƻŎƘ ǳƴƎŜƴǳǘȊǘŜ tƻǘŜƴȊƛŀƭ ƘƛƴȊǳǿŜƛǎŜƴΣ ǳƴŘ ŘŜƴ 
ǇƻƭƛǘƛǎŎƘŜƴ 9ƴǘǎŎƘŜƛŘǳƴƎǎǘǊŅƎŜǊΥƛƴƴŜƴ ŘƛŜ 5ǊƛƴƎƭƛŎƘƪŜƛǘ ǳƴŘ bƻǘǿŜƴŘƛƎƪŜƛǘ ŜƛƴŜǊ 9ǊǿŜƛǘŜǊǳƴƎ 
ŀǳǖŜǊƘŀƭō ŘŜǎ wŀƘƳŜƴǎ ŘŜǊ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ Ǿƻƴ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜƴ ŦǸǊ ŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ ŘŜǳǘƭƛŎƘ Ȋǳ 
ƳŀŎƘŜƴΦ

м

9ǎ ōƭŜƛōǘ ŘŜƴ ¢ǊŅƎŜǊƴ ŘŜǊ .ŀǳƭŜƛǘǇƭŀƴǳƴƎ ǳƴōŜƴƻƳƳŜƴ ǿŜƛǘŜǊŜ CƭŅŎƘŜƴ ƛƳ wŀƘƳŜƴ 
ƛƘǊŜǊ .ŀǳƭŜƛǘǇƭŀƴǳƴƎ Ȋǳ ǇǊǸŦŜƴΦ 9ǎ ǿƛǊŘ ƧŜŘƻŎƘ ŘǊƛƴƎŜƴŘ ŜƳǇŦƻƘƭŜƴΣ ȊǳƴŅŎƘǎǘ 
ƳǀƎƭƛŎƘŜ !ǳǎǿƛǊƪǳƴƎŜƴ ŀǳŦ ŘƛŜ CŜƭŘƘŀƳǎǘŜǊǇƻǇǳƭǘŀƛƻƴ ƎǳǘŀŎƘǘŜǊƭƛŎƘ Ȋǳ 
ǳƴǘŜǊǎǳŎƘŜƴΦ

нту



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

олт tǊƛǾŀǘ о ннΦлоΦнлнр Ȋǳ ŘŜƴ ŜǊƴŜǳǘ ƻŦŦŜƴƎŜƭŜƎǘŜƴ tƭŀƴǳƴǘŜǊƭŀƎŜƴ ƳǀŎƘǘŜ ƛŎƘ ƳŜƛƴŜ ōƛǎƘŜǊƛƎŜ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ 
ōŜƪǊŅŦǘƛƎŜƴΦ
aŜƘǊŜǊŜ 9ƛƴǿŅƴŘŜ ƪƻƴƴǘŜƴ ŘǳǊŎƘ LƘǊŜ YƻƳƳŜƴǘƛŜǊǳƴƎŜƴ ƴƛŎƘǘ ŜƴǘƪǊŅŦǘŜǘ ǿŜǊŘŜƴΦ [ŜǘȊǘŜǊŜ 
ŜǊǿŜŎƪǘŜƴ ƛƳ DŜƎŜƴǘŜƛƭ ŘŜƴ 9ƛƴŘǊǳŎƪΣ {ƛƴƴ ǳƴŘ {ŀŎƘȊǳǎŀƳƳŜƴƘŀƴƎ ŘŜǊ 9ƛƴǿŅƴŘŜ ƴƛŎƘǘ ƛƳƳŜǊ 
ŜǊŦŀǎǎǘ Ȋǳ ƘŀōŜƴΣ ǿŀǎ ƛƴ ƳŜƘǊŜǊŜƴ CŅƭƭŜƴ Ȋǳ !ōǿŅƎǳƴƎǎŦŜƘƭŜǊƴ ƎŜŦǸƘǊǘ ƘŀōŜƴ ƳǳǎǎΦ
5ƛŜ ŦƻƭƎŜƴŘŜƴ !ƴƳŜǊƪǳƴƎŜƴ ǳƴŘ 9ǊƎŅƴȊǳƴƎŜƴ ōŜȊƛŜƘŜƴ ǎƛŎƘ ŀǳŦ ŘƛŜ ƛƴ LƘǊŜƳ ƪƻƳƳŜƴǘƛŜǊǘŜƴ 
wǸŎƪǎŎƘǊŜƛōŜƴ όα!ōǿŅƎǳƴƎάύ ƳŜƛƴŜǊǎŜƛǘǎ ƴǳƳƳŜǊƛŜǊǘŜƴ ¢ŜȄǘǎǘŜƭƭŜƴΦ LŎƘ ōƛǘǘŜ ŘŀǊǳƳΣ ŘƛŜǎŜ ǇŀǊŀƭƭŜƭ 
Ȋǳ ōŜƴǳǘȊŜƴΦ
½ǳ м
.Ŝƛ ŘƛŜǎŜƳ YƻƳƳŜƴǘŀǊ ƘŀƴŘŜƭǘ ǎƛŎƘ ǳƳ ŜƛƴŜ ōƭƻǖŜ ²ƛŜŘŜǊƘƻƭǳƴƎ ŘŜǎǎŜƴΣ ǿŀǎ ōŜǊŜƛǘǎ ƛƴ ŘŜǊ 
9ƛƴǿŜƴŘǳƴƎ ŀƭǎ !ǳǎƎŀƴƎǎƭŀƎŜ ŦƻǊƳǳƭƛŜǊǘ ǿǳǊŘŜΦ 5ƛŜ ŜƛƎŜƴǘƭƛŎƘŜ CƻǊŘŜǊǳƴƎ ǿƛǊŘ ƴƛŎƘǘ ŜƛƴōŜȊƻƎŜƴΦ
YƻǊǊŜƪǘǳǊΥ DŜƳŜƛƴǘ ǎƛƴŘ ŘƛŜ ōŜƛŘŜƴ ǿŜǎǘƭƛŎƘŜƴ [ŀƴŘƪǊŜƛǎŜΦ
½ǳ н
LƳ YƻƳƳŜƴǘŀǊ ŦŜƘƭǘ ŜƛƴŜ !ǳǎŜƛƴŀƴŘŜǊǎŜǘȊǳƴƎ ŘŀƳƛǘΣ Řŀǎǎ ŘƛŜ wŜƎƛƻƴ wƘŜƛƴƘŜǎǎŜƴπbŀƘŜ ǎŜƭōǎǘ ŜƛƴŜ 
ŜǊƘŜōƭƛŎƘŜƴ YƻƳǇŜƴǎŀǘƛƻƴǎōŜŘŀǊŦ Ƙŀǘ ǳƴŘ ŘƛŜǎŜǊ ŀǳŎƘ ƪƻƴǎŜǉǳŜƴǘ Ȋǳ ǾŜǊǘǊŜǘŜƴ ƛǎǘΦ
!ǳŎƘ ǿƛǊŘ ƴƛŎƘǘ ŜƛƴōŜȊƻƎŜƴΣ Řŀǎǎ ƛƴ tƭŀƴǳƴƎ ōŜŦƛƴŘƭƛŎƘŜ CbtπCƭŅŎƘŜƴ ŘŜǊ DŜƳŜƛƴŘŜƴ ŘŜ ŦŀŎǘƻ ƴƻŎƘ 
ƘƛƴȊǳƪƻƳƳŜƴ ǿŜǊŘŜƴΦ
5ƛŜǎŜ ōŜƛŘŜƴ CŀƪǘƻǊŜƴ ŀǳǖŜǊ !ŎƘǘ Ȋǳ ƭŀǎǎŜƴΣ ŜǊƳǀƎƭƛŎƘǘ ƪŜƛƴŜ ǎŀŎƘƎŜǊŜŎƘǘŜ !ōǿŅƎǳƴƎΦ
½ǳ о
LƳ YƻƳƳŜƴǘŀǊ ǿŜǊŘŜƴ ƭŜŘƛƎƭƛŎƘ ŘƛŜ ±ƻǊƎŀōŜƴ ŘŜǎ [9t L± ǳƴŘ ŘŜǊ ¢! [ŅǊƳ ǿƛŜŘŜǊƘƻƭǘΦ 5ŀ ŘŜǊ 
[ŜōŜƴǎǊŀǳƳ ŜƛƴŜǎ aŜƴǎŎƘŜƴ ŀōŜǊ ǿŜƛǘ ƳŜƘǊ ǳƳŦŀǎǎǘΣ ƎŜƘǘ ŘƛŜ CƻǊŘŜǊǳƴƎ ƎŜƴŀǳ ƘƛŜǊǸōŜǊ ƘƛƴŀǳǎΣ 
ƴŅƳƭƛŎƘ ƴŀŎƘ ŜƛƴŜǊ ǇƭŀƴŜǊƛǎŎƘŜƴ !ǳǎǿŜƛǘǳƴƎ ŘŜǎ {ŎƘǳǘȊŜǎΦ 9ƛƴŜ !ǳǎŜƛƴŀƴŘŜǊǎŜǘȊǳƴƎ Ƴƛǘ ŘƛŜǎŜǊ 
CƻǊŘŜǊǳƴƎ ŦƛƴŘŜǘ ƴƛŎƘǘ ǎǘŀǘǘΦ

½ǳ мΦ 5ƛŜ !ōǿŅƎǳƴƎ ōŜȊƛŜƘǘ ǎƛŎƘ ŀǳŦ ŘƛŜ 9ƛƴƭŜƛǘǳƴƎ ŘŜǊ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜΦ 5ƛŜ 
!ōǿŅƎǳƴƎ ǳƴǘŜǊ н ōŜȊƛŜƘǘ ǎƛŎƘ ŀǳŦ ŘƛŜ ŀƴƎŜǎǇǊƻŎƘŜƴŜ ¢ƘŜƳŀǘƛƪ Ǿƻƴ tǳƴƪǘ мΦ

½ǳ нΦ 5ƛŜ tƭŀƴǳƴƎǎƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘ Ƙŀǘ ǾƛŜƭŜ ƪƻƳƳǳƴŀƭŜ CƭŅŎƘŜƴ ǸōŜǊƴƻƳƳŜƴΦ 5ƛŜ 
[ŀƴŘŜǎǊŜƎƛŜǊǳƴƎ Ƙŀǘ ƴƻŎƘ ƪŜƛƴŜ ²ŜǊǘŜ ŦǸǊ нлол ŦŜǎǘƎŜƭŜƎǘΣ ŘƛŜ 
tƭŀƴǳƴƎǎƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘ ǿƛǊŘ ƎŜƎŜōŜƴŜƴŦŀƭƭǎ ŜƛƴŜƴ ƘǀƘŜǊŜƴ .ŜƛǘǊŀƎ ƭŜƛǎǘŜƴ ƳǸǎǎŜƴΦ

Ȋǳ оΣ пΣ р ǳΦ ф 5ƛŜ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ŘŜǊ ±ƻǊǊŀƴƎŦƭŅŎƘŜƴ ŜǊŦƻƭƎǘŜ ǳƴǘŜǊ .ŜŀŎƘǘǳƴƎ ŀƭƭŜǊ 
ǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜƴ ±ƻǊƎŀōŜƴΦ .Ŝƛ «ōŜǊƴŀƘƳŜ ŘŜǊ ƎŜŦƻǊŘŜǊǘŜƴ ±ŜǊƪƭŜƛƴŜǊǳƴƎŜƴ ƪƻƳƳǘ Ŝǎ Ȋǳ 
ŜǊƘŜōƭƛŎƘŜ CƭŅŎƘŜƴǾŜǊƭǳǎǘŜƴΣ ŜƛƴŜƳ bƛŎƘǘπ9ǊǊŜƛŎƘŜƴ ŘŜǎ CƭŅŎƘŜƴōŜƛǘǊŀƎǎǿŜǊǘǎ ǳƴŘ 
ŘŀƳƛǘ ȊǳƳ ¢ǊŀƎŜƴ ŘŜǊ {ŀƴƪǘƛƻƴŜƴ ƴŀŎƘ Ϡ нпф .ŀǳD.Φ
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!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

олт tǊƛǾŀǘ о ннΦлоΦнлнр ½ǳ п
&ƘƴƭƛŎƘŜǎ Ǝƛƭǘ ŦǸǊ ŘŜƴ {ŎƘǳǘȊ Ǿƻƴ ²ƻƘƴƎŜōŅǳŘŜƴ ƛƳ !ǳǖŜƴōŜǊŜƛŎƘΦ !ǳŎƘ ƘƛŜǊ ǿƛǊŘ ƴǳǊ ŘƛŜ ƛƳ 
9ƛƴǿŀƴŘ ōŜǊŜƛǘǎ ƎŜƴŀƴƴǘŜ ǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜ !ǳǎƎŀƴƎǎƭŀƎŜ ǿƛŜŘŜǊƘƻƭǘΦ 9ƛƴŜ ƛƴƘŀƭǘƭƛŎƘŜ !ǳǎŜƛƴŀƴŘŜǊǎŜǘȊǳƴƎ 
Ƴƛǘ ŘŜǊ ŜƛƎŜƴǘƭƛŎƘŜƴ CƻǊŘŜǊǳƴƎ ŦƛƴŘŜǘ ŀǳŎƘ ƘƛŜǊ ƴƛŎƘǘ ǎǘŀǘǘΦ
½ǳ р
²ƛŜ ȊǳǾƻǊΥ ǊŜƛƴŜ ²ƛŜŘŜǊƘƻƭǳƴƎ ŘŜǊ ōŜƪŀƴƴǘŜƴ ǊŜŎƘǘƭƛŎƘŜƴ {ƛǘǳŀǘƛƻƴΦ !ǳŦ ŘƛŜ ǇǊƻǇƻǊǘƛƻƴŀƭŜ 
CƭŅŎƘŜƴǾŜǊƪƭŜƛƴŜǊǳƴƎ ŀƭǎ tƭŀƴǳƴƎǎƛƴǎǘǊǳƳŜƴǘ ǿƛǊŘ ƴƛŎƘǘ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴΦ {ƛŜ ŦƭƛŜǖǘ ƛƴ ŘƛŜ !ōǿŅƎǳƴƎ 
ƴƛŎƘǘ ŜƛƴΦ
½ǳ с
9ƛƴŜ !ǳǎŜƛƴŀƴŘŜǊǎŜǘȊǳƴƎ Ƴƛǘ ŘŜǊ CƻǊŘŜǊǳƴƎ ƴŀŎƘ ŜƛƴŜƳ ȊǳǎŅǘȊƭƛŎƘŜƴ wŀƘƳŜƴōŜǊŜƛŎƘ όtǳŦŦŜǊȊƻƴŜύ 
ŦǸǊ ŘƛŜ ƭŀƴŘŜǎǿŜƛǘ ōŜŘŜǳǘǎŀƳŜ ƘƛǎǘƻǊƛǎŎƘŜ YǳƭǘǳǊƭŀƴŘǎŎƘŀŦǘ ŦŜƘƭǘ ǾƻƭƭǎǘŅƴŘƛƎΦ
½ǳ т
5ƛŜ tDwb ƪŀƴƴ ŦǸǊ ƛƘǊŜ ŜƛƎŜƴŜ tƭŀƴǳƴƎ ǎŜƘǊ ǿƻƘƭ [{D ŀƭǎ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŦƭŅŎƘŜƴ ŀǳǎǎŎƘƭƛŜǖŜƴΦ .Ŝƛ ŘŜǊ 
!ōǿŅƎǳƴƎ ǿǳǊŘŜ ƘƛŜǊ ŀƴǎŎƘŜƛƴŜƴŘ ŜƛƴŜ ǳƴȊǳǘǊŜŦŦŜƴŘŜ ±ƻǊŀǳǎǎŜǘȊǳƴƎ ŀƴƎŜƴƻƳƳŜƴΦ
½ǳ у
²ƛŜ ƛƴ ŘŜǊ 9ƛƴǿŜƴŘǳƴƎ ōŜǊŜƛǘǎ ŜǊǿŅƘƴǘ ǳƴŘ ƛƳ YƻƳƳŜƴǘŀǊ ƭŜŘƛƎƭƛŎƘ ǿƛŜŘŜǊƘƻƭǘΣ ƘŀƴŘŜƭǘ Ŝǎ ǎƛŎƘ ōŜƛ 
ŘŜǊ 9ƛƴōŜȊƛŜƘǳƴƎ Ǿƻƴ ²ŀƭŘƎŜōƛŜǘŜƴ ƴǳǊ ǳƳ ŜƛƴŜƴ DǊǳƴŘǎŀǘȊΣ ŀƭǎƻ ŜƛƴŜ {ƻƭƭπ.ŜǎǘƛƳƳǳƴƎΦ !ǳŦ ŘƛŜ 
ƴŀƘŜƭƛŜƎŜƴŘŜƴ ±ŜǊōŜǎǎŜǊǳƴƎǎπ ǳƴŘ tǊŅȊƛǎƛŜǊǳƴƎǎǾƻǊǎŎƘƭŅƎŜ ŘŀǊǸōŜǊ Ƙƛƴŀǳǎ ǿƛǊŘ Ƴƛǘ ƪŜƛƴŜƳ ²ƻǊǘ 
ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴΦ hŦŦŜƴǎƛŎƘǘƭƛŎƘ ǎƛƴŘ ǎƛŜ ƛƴ ŘŜǊ !ōǿŅƎǳƴƎ ƴƛŎƘǘ ōŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎǘ ǿƻǊŘŜƴΦ
½ǳ ф
CǸǊ ŀƭƭŜ ŘƛŜǎŜ !ǳǎǎŎƘƭǸǎǎŜ Ǝƛōǘ Ŝǎ ŜƛƴŜ ǇƭŀƴŜǊƛǎŎƘŜ ¦ƳǎŜǘȊǳƴƎǎƳǀƎƭƛŎƘƪŜƛǘΦ

½ǳ сΦ 5ƛŜ tƭŀƴǳƴƎǎƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘ ǎŜǘȊǘ ƛƴ LƘǊŜǊ tƻǘŜƴȊƛŀƭǎǘǳŘƛŜ Ƴƛǘ ŘŜƳ !ǳǎǎŎƘƭǳǎǎ ŘŜǊ 
½ƻƴŜ LLL ōŜǊŜƛǘǎ ǎǘǊŜƴƎŜǊŜ wŜƎŜƭǳƴƎŜƴ ŀƭǎ Ǿƻƴ ŘŜǊ [ŀƴŘŜǎǊŜƎƛŜǊǳƴƎ ǾƻǊƎŜƎŜōŜƴΦ

½ǳ тΦ 5ƛŜ tƭŀƴǳƴƎǎƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘ ƪŀƴƴ ŘƛŜ [{D ƴƛŎƘǘ ŀƭǎ ½ƛŜƭ ŦǸǊ ŘƛŜ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜ 
ŀǳǎǎŎƘƭƛŜǖŜƴΦ 5ƛŜǎ ǿŅǊŜ ƭŜŘƛƎƭƛŎƘ ǸōŜǊ ŜƛƴŜƴ !ǳǎǎŎƘƭǳǎǎ ƛƴƴŜǊƘŀƭō ŘŜǊ 
tƻǘŜƴȊƛŀƭŀƴŀƭȅǎŜ ƳǀƎƭƛŎƘΣ ǿŀǎ ŀǳŦ DǊǳƴŘ ŘŜǎ ŜǊƘŜōƭƛŎƘŜƴ ±ŜǊƭǳǎǘǎ ǿƛŜ ƻΦƎΦ Ȋǳ  
{ŀƴƪǘƛƻƴŜƴ ŦǸƘǊŜƴ ǿǸǊŘŜΦ

½ǳ уΦ  5ƛŜǎŜ !ōǿŅƎǳƴƎ ǿǳǊŘŜ Ǿƻƴ {ŜƛǘŜƴ ŘŜǊ [ŀƴŘŜǎǊŜƎƛŜǊǳƴƎ ǾƻǊƎŜƴƻƳƳŜƴΣ ƛƴŘŜƳ 
DŜōƛŜǘŜ Ƴƛǘ ȊǳǎŀƳƳŜƴƘŅƴƎŜƴŘŜƴ [ŀǳōǿŀƭŘōŜǎǘŅƴŘŜƴ Ƴƛǘ ŜƛƴŜƳ !ƭǘŜǊ ǸōŜǊ мнл 
WŀƘǊŜƴ ŀǳǎƎŜǎŎƘƭƻǎǎŜƴ ǿǳǊŘŜƴ ό½ мсо ŘύΦ 5ƛŜ .ŜǿŜǊǘǳƴƎ ŘŜǊ ²ŅƭŘŜǊ ŜǊŦƻƭƎǘ ƛƳ 
DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎǎǾŜǊŦŀƘǊŜƴ ŘǳǊŎƘ ŘƛŜ CƻǊǎǘōŜƘǀǊŘŜƴΣ ǎƻƳƛǘ ƪǀƴƴŜƴ ȊǿƛǎŎƘŜƴȊŜƛǘƭƛŎƘŜ 
²ŜǊǘŜǊƘǀƘǳƴƎŜƴ ōŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎǘ ǿŜǊŘŜƴΦ 9ƛƴŜ ŘƛŦŦŜǊŜƴȊƛŜǊǘŜ .ŜǿŜǊǘǳƴƎ ŘŜǊ 
²ŀƭŘōŜǎǘŅƴŘŜ ŀǳŦ ǊŜƎƛƻƴŀƭǇƭŀƴŜǊƛǎŎƘŜǊ 9ōŜƴŜ ƛǎǘ ƳŀƴƎŜƭǎ 5ŀǘŜƴ ƴƛŎƘǘ ƳǀƎƭƛŎƘΦ LƳ 
{ƛƴƴŜ ŜƛƴŜǊ ŀǳǎƎŜǿƻƎŜƴŜƴ ǊŜƎƛƻƴŀƭŜƴ ±ŜǊǘŜƛƭǳƴƎ ǎǇǊŜŎƘŜƴ ǿƛǊ ǳƴǎ ƎŜƎŜƴ ŜƛƴŜ 
ƎŜƴŜǊŜƭƭŜ !ǳǎǎǇŀǊǳƴƎ ŘŜǊ ²ŀƭŘƎŜōƛŜǘŜ ŀǳǎΣ Řŀ ŀƴǎƻƴǎǘŜƴ ƛƳ bŀƘŜǊŀǳƳ ǿŜƴƛƎŜ 
CƭŅŎƘŜƴ ǸōǊƛƎ ōƭƛŜōŜƴΦ

½ǳ фΦ ǎƛŜƘŜ ƻōŜƴ
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!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

олт tǊƛǾŀǘ о ннΦлоΦнлнр ½ǳ мл ŀ
DŜƎŜƴǎǘǊƻƳǇǊƛƴȊƛǇ ōŜŘŜǳǘŜǘ ƴƛŎƘǘ ōŜŘƛƴƎǳƴƎǎƭƻǎŜ «ōŜǊƴŀƘƳŜ ŀǳǎ ŘŜǊ ǳƴǘŜǊŜƴ tƭŀƴǳƴƎǎŜōŜƴŜΣ 
ǎƻƴŘŜǊƴ !ǳǎŜƛƴŀƴŘŜǊǎŜǘȊǳƴƎ ǳƴŘ ŜƛƎŜƴŜ tǊǸŦǳƴƎΦ ²ŀǊǳƳ ŘƛŜǎ ƛƳ CŀƭƭŜ ŘŜǊ ƎŜƳŜƛƴŘƭƛŎƘŜƴ 
tƭŀƴǳƴƎŜƴ ōŜǎƻƴŘŜǊǎ ƪǊƛǘƛǎŎƘ ƛǎǘΣ ǿǳǊŘŜ ƛƳ 9ƛƴǿŀƴŘ ŘŀǊƎŜƭŜƎǘΣ ŦƛƴŘŜǘ ƛƴ ŘŜǊ !ōǿŅƎǳƴƎ ŀōŜǊ ƪŜƛƴŜ 
.ŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎǳƴƎΦ
½ǳ мл ō
9ƛƴŜ bƛŎƘǘōŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎǳƴƎ Ǿƻƴ CƭŅŎƘŜƴ ŀǳǎ ǊŜŎƘǘǎƪǊŅŦǘƛƎŜƴ Cbt ƛƳ wht Ƙŀǘ ǎŜƘǊ ǿƻƘƭ 
!ǳǎǿƛǊƪǳƴƎŜƴΥ
π 9ƛƴŜ ǎǇŅǘŜǊŜ !ǳŦƘŜōǳƴƎ ǎƻƭŎƘŜǊ Cbtπ{ƻƴŘŜǊōŀǳƎŜōƛŜǘŜ ǿǸǊŘŜ ŜƛƴŜǊ DŜƳŜƛƴŘŜ Řŀƴƴ ƴƛŎƘǘǎ ƳŜƘǊ 
ƴǸǘȊŜƴΦ
π ¦ƴƎŜǇǊǸŦǘŜ whtπ±ƻǊǊŀƴƎŦƭŅŎƘŜƴ ŘƛŜƴŜƴ DŜƳŜƛƴŘŜƴ ŀƭǎ ŦǊŀƎǿǸǊŘƛƎŜ !ǊƎǳƳŜƴǘŀǘƛƻƴǎƘƛƭŦŜΦ
π LƳ CŀƭƭŜ Ǿƻƴ CƭŅŎƘŜ оп ŦŅƭƭǘ Ŝƛƴ ¢ŜƛƭōŜǊŜƛŎƘ ƛƴ ŘƛŜ ±D wǸŘŜǎƘŜƛƳΣ ŘƛŜ ƴƻŎƘ ƪŜƛƴŜƴ ǊŜŎƘǘǎƪǊŅŦǘƛƎŜƴ 
Cbtπ ¢ŜƛƭǇƭŀƴ α²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜά ƘŀǘΣ ŘƻǊǘ ŀōŜǊ ŜƛƴŜ CƭŅŎƘŜ ǿǸƴǎŎƘǘΦ 9ƛƴŜ ǾƻǊƘŜǊƎŜƘŜƴŘŜ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ 
ŀƭǎ whtπ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ ǿǸǊŘŜ ŘŜǊ ±D ōȊǿΦ ŘŜƴ hǊǘǎƎŜƳŜƛƴŘŜƴ ŜƛƴŜ ǎŀŎƘƎŜǊŜŎƘǘŜ 
!ǳǎŜƛƴŀƴŘŜǊǎŜǘȊǳƴƎ Ƴƛǘ ŘŜǊ ŜƛƎŜƴŜƴ .ŜǾǀƭƪŜǊǳƴƎ ǿŜƛǘƎŜƘŜƴŘ ŜǊǎǇŀǊŜƴ
!ƭƭŜ ŘǊŜƛ tǳƴƪǘŜ ǿǳǊŘŜƴ ƛƳ YƻƳƳŜƴǘŀǊΣ Řŀǎ ƘŜƛǖǘ ƛƴ ŘŜǊ !ōǿŅƎǳƴƎΣ ƻŦŦŜƴǎƛŎƘǘƭƛŎƘ ƎŀǊ ƴƛŎƘǘ ŜǊǎǘ 
ŜǊŦŀǎǎǘΦ
½ǳ мл Ŏ
!ƴŀƭƻƎ Ȋǳ CƭŅŎƘŜ оп ǾŜǊƘŅƭǘ Ŝǎ ǎƛŎƘ ōŜƛ CƭŅŎƘŜ отΦ
!ōǎŎƘƭƛŜǖŜƴŘ ōƛǘǘŜ ƛŎƘ ŘŀǊǳƳΣ ŘƛŜ ƻōŜƴ ŀǳŦƎŜŦǸƘǊǘŜƴ ōƛǎƘŜǊ ƴƛŎƘǘ ōŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎǘŜƴ tǳƴƪǘŜ ƛƴ ŘƛŜ 
!ōǿŅƎǳƴƎ ŜƛƴȊǳōŜȊƛŜƘŜƴΣ ƛƴǎōŜǎƻƴŘŜǊŜ ŘƛŜ ŜǊƴŜǳǘŜ 9ǊǿŜƛǘŜǊǳƴƎ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜ оп ŦŀƭƭŜƴ Ȋǳ ƭŀǎǎŜƴΦ

оп

от

½ǳ млŀΦ 9ǎ ǿƛǊŘ ƴŜƎƛŜǊǘΣ Řŀǎǎ ŘŜǊ ½ǳǎŀǘȊ ƎŜƳŀŎƘǘ ǿǳǊŘŜ ϦǎƻŦŜǊƴ ǎƛŜ ǎƛŎƘ ƛƴ Řŀǎ 
tƭŀƴǳƴƎǎƪƻƴȊŜǇǘ ŘŜǊ tƭŀƴǳƴƎǎƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀŦǘ ŜƛƴŦǸƎŜƴϦΦ 5ŀƘŜǊ ƪŀƴƴ ƴƛŎƘǘ Ǿƻƴ ŜƛƴŜǊ 
ōŜŘƛƴƎǳƴƎǎƭƻǎŜƴ «ōŜǊƴŀƘƳŜ ƎŜǎǇǊƻŎƘŜƴ ǿŜǊŘŜƴΦ

½ǳ мл ō ǳƴŘ ŎΦ LƳ wŜƎŜƭŦŀƭƭ ƛǎǘ ŘŀǾƻƴ ŀǳǎȊǳƎŜƘŜƴΣ Řŀǎǎ ŜƛƴŜ tǊǸŦǳƴƎ ƛƳ 
ƎŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎǎǇŦƭƛŎƘǘƛƎŜƴ Cbt ŜǊŦƻƭƎǘ ƛǎǘΦ {ƻŦŜǊƴ Ŝǎ IƛƴǿŜƛǎŜ ƎƛōǘΣ Řŀǎǎ ŘƛŜ ŘƛŜ 
tǊǸŦǳƴƎŜƴ ŘŜƴ ƘŜǳǘƛƎŜƴ !ƴŦƻǊŘŜǊǳƴƎŜƴ ƴƛŎƘǘ ƳŜƘǊ ƎŜǊŜŎƘǘ ǿŜǊŘŜƴΣ ǿƛǊŘ ŘƛŜǎŜƳ 
ƴŀŎƘƎŜƎŀƴƎŜƴΦ {ƻǿƻƘƭ ŦǸǊ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜ оп ό¢ŜƛƭōŜǊŜƛŎƘ bŀƘŜπDƭŀƴύ ŀƭǎ ŀǳŎƘ ŦǸǊ ŘƛŜ 
CƭŅŎƘŜ от ό¢ŜƛƭōŜǊŜƛŎƘ bŀƘŜπDƭŀƴύ ƭƛŜƎŜƴ ŀƪǘǳŜƭƭŜ !ǊǘŜƴǎŎƘǳǘȊƎǳǘŀŎƘǘŜƴ ǾƻǊΣ ŘƛŜ ƛƳ 
±ƻǊƎǊƛŦŦ ŀǳŦ ƪƻƴƪǊŜǘŜ DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎǎŀƴǘǊŅƎŜ ŜǊŀǊōŜƛǘŜǘ ǿƻǊŘŜƴ ǎƛƴŘΦ  .ŜƛƳ 
¢ŜƛƭōŜǊŜƛŎƘ wǸŘŜǎƘŜƛƳ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜ оп ƘŀƴŘŜƭǘ Ŝǎ ǎƛŎƘ ƴƛŎƘǘ ǳƳ ŜƛƴŜ «ōŜǊƴŀƘƳŜ ŀǳǎ 
ŘŜƳ CbtΦ 9ǎ ǎƛƴŘ ŀǳŦ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜ ƪŜƛƴŜ !ǳǎǎŎƘƭǳǎǎƪǊƛǘŜǊƛŜƴ ōŜƪŀƴƴǘΣ ŘŀƘŜǊ Ǝƛōǘ Ŝǎ 
ƪŜƛƴŜ ȊǿƛƴƎŜƴŘŜƴ !ōƭŜƘƴǳƴƎǎƎǊǸƴŘŜΦ

нум
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олу a{/ /ƻƴŘƻǊ ŜΦ±Φ нпΦлоΦнлнрōŜȊǳƎƴŜƘƳŜƴŘ ŀǳŦ ŘƛŜ ŜǊƴŜǳǘŜ hŦŦŜƴƭŀƎŜ ŘŜǊ пΦ ¢ŜƛƭŦƻǊǘǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ŘŜǎ wŀǳƳƻǊŘƴǳƴƎǎǇƭŀƴǎ ƳǀŎƘǘŜ 
ŘŜǊ a{/ /ƻƴŘƻǊ ŜΦ±Φ .ƛǊƪŜƴŦŜƭŘ ǿƛŜ ŦƻƭƎǘ {ǘŜƭƭǳƴƎ ƴŜƘƳŜƴΦ 
«ōŜǊ ŘƛŜ !ƴǇŀǎǎǳƴƎ ŘŜǎ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜǎ ǿƛŜ ǎƛŜ ƛƴ ŘŜǊ ŀƪǘǳŜƭƭŜƴ hŦŦŜƴƭŀƎŜ ŘŀǊƎŜǎǘŜƭƭǘ ƛǎǘΣ Ƙŀǘ Ƴŀƴ 
ǎƛŎƘ Ƴƛǘ ŘŜǊ ±ŜǊōŀƴŘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ .ƛǊƪŜƴŦŜƭŘ ǳƴŘ CŀΦ 9ǳǊƻǿƛƴŘ ƎŜŜƛƴƛƎǘΣ ǿƛŜ ŀǳŎƘ Ǿƻƴ .ǸǊƎŜǊƳŜƛǎǘŜǊ 
aŀǘǘƘƛŀǎ YǀƴƛƎ ƛƴ ŘŜǊ {ƛǘȊǳƴƎ ŘŜǊ wŜƎƛƻƴŀƭǾŜǊǘǊŜǘǳƴƎ ŀƳ нсΦммΦнлнп ǾƻǊƎŜǎǘŜƭƭǘΦ
5ŜǊ [.a IŀƘƴ ƳǀŎƘǘŜ ǎƛŎƘ ŀƴ ŘƛŜ !ōǎǘŀƴŘǎŜƳǇŦŜƘƭǳƴƎŜƴ ŀǳǎ ŘŜǊ ƎǳǘŀŎƘǘŜǊƭƛŎƘŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ 
ǳƴǎŜǊŜǎ 5ŀŎƘǾŜǊōŀƴŘŜǎ 5aC± ό!ƴƘŀƴƎ α5aC± ƎǳǘŀŎƘǘŜǊƭΦ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ Ȋǳ !ōǎǘŀƴŘ 
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴάύ ŀƴƭŜƘƴŜƴΦ !ǳǎ ŘƛŜǎŜƳ DǊǳƴŘ ƳǀŎƘǘŜ ƛŎƘ {ƛŜ ŘŀǊŀǳŦ ƘƛƴǿŜƛǎŜƴΣ Řŀǎǎ ŘƛŜ 
9ǊǊƛŎƘǘǳƴƎ ŜƛƴŜǊ ²ƛƴŘƪǊŀŦǘŀƴƭŀƎŜ ƛƳ .ŜǊŜƛŎƘ ŘŜǎ ƪƭŜƛƴŜƴ ƴǀǊŘƭƛŎƘŜƴ {ǘǊŜƛŦŜƴǎ ŘŜǎ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜǎΣ 
ōŜƛ .ŜŀŎƘǘǳƴƎ ŘŜǊ !ōǎǘŀƴŘǎŜƳǇŦŜƘƭǳƴƎŜƴ ŀǳǎ ŘŜǊ ƎǳǘŀŎƘǘŜǊƭƛŎƘŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ŘŜǎ 5aC±Σ Řŀǎ 
ƎŜǎŀƳǘŜ ±ŜǊŜƛƴǎƎŜƭŅƴŘŜ ƛƴƪƭǳǎƛǾŜ ŘŜǊ {ǘŀǊǘ ς ǳƴŘ [ŀƴŘŜōŀƘƴ ōŜǘǊŜŦŦŜƴ ǿǸǊŘŜ ǳƴŘ ǎƻƳƛǘ Ŝƛƴ 
CƭǳƎōŜǘǊƛŜō ǳƴƳǀƎƭƛŎƘ ǿŅǊŜΦ 5ƛŜǎ Ƙŀǘ ǳƴǎ ŀǳŎƘ ŘŜǊ ȊǳǎǘŅƴŘƛƎŜ CŀŎƘōŜǊŜƛŎƘ ŘŜǎ [.a IŀƘƴ ŀƳ 
мтΦлоΦнлнп ǎƻ ōŜǎǘŅǘƛƎǘΦ 9ƛƴŜ ²ƛƴŘƪǊŀŦǘŀƴƭŀƎŜ ƛǎǘ ƛƴ ŘƛŜǎŜƳ .ŜǊŜƛŎƘ ŀǳǎ ƻΦƎΦ DǊǳƴŘ ƴƛŎƘǘ ǎƛƴƴǾƻƭƭ Ȋǳ 
ŜǊǊƛŎƘǘŜƴ ǳƴŘ ǿǸǊŘŜ ǾƻƳ CƭǳƎōŜǘǊƛŜō ŀōƎŜǎŜƘŜƴ ŀǳŎƘ Ȋǳ ŘƛŎƘǘ ŀƴ ǳƴǎŜǊŜƳ {ǇƻǊǘƎŜƭŅƴŘŜ ǳƴŘ 
{ƻƴŘŜǊōŀǳƎŜōƛŜǘ a{/ /ƻƴŘƻǊ ŜΦ±Φ ǳƴŘ ǎƛŎƘ ŀƴŘŜǊŜǊǎŜƛǘǎ Ȋǳ ŘƛŎƘǘ ŀƳ {ǸŘŜƴ ŘŜǎ bŜǳōŀǳƎŜōƛŜǘŜǎ ŘŜǊ 
hD wƛƳǎōŜǊƎ ōŜŦƛƴŘŜƴΦ !ǳŎƘ ƛƴ ŘŜǊ tƻǘŜƴǘƛŀƭǎǘǳŘƛŜ α²ƛƴŘά ǿƛǊŘ ǿƛŜ ŦƻƭƎǘ ŘŀǊŀǳŦ ƘƛƴƎŜǿƛŜǎŜƴ α9ƛƴ 
!ōǎǘƛƳƳǳƴƎǎōŜŘŀǊŦ Ƴƛǘ ŘŜƳ CƭǳƎǊŀǳƳ ŘŜǎ ōŜƴŀŎƘōŀǊǘŜƴ aƻŘŜƭƭŦƭǳƎǇƭŀǘȊ ƛǎǘ ŜǊŦƻǊŘŜǊƭƛŎƘάΦ

ро

5ŜǊ .ŜǎŎƘƭǳǎǎ ŀƳ нсΦммΦнлнп ŜǊŦƻƭƎǘŜ ǳƴǘŜǊ ŘŜǊ !ƴƴŀƘƳŜΣ Řŀǎǎ ŘŜǊ YƻƳǇǊƻƳƛǎǎ Ƴƛǘ 
ŘŜƳ ±ŜǊŜƛƴ ŀōƎŜǎǘƛƳƳǘ ǎŜƛΦ bŀŎƘŘŜƳ ŘŜǊ [.a ƪŜƛƴŜ ½ǳǎǘƛƳƳǳƴƎ ǎƛƎƴŀƭǎƛŜǊǘ ƘŀǘΣ 
ǿƛǊŘ ŘƛŜ CƭŅŎƘŜ ƛƳ bƻǊŘŜƴ ǿƛŜŘŜǊ ǳƳ ŘŜƴ ǎŎƘƳŀƭŜƴ !ǇǇŜƴŘƛȄ ǾŜǊƪƭŜƛƴŜǊǘΣ ȊǳƳŀƭ 
ŀǳŎƘ Ǿƻƴ {ŜƛǘŜƴ ŘŜǊ hǊǘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ wƛƳǎōŜǊƎ ǳƳ .ŜŀŎƘǘǳƴƎ ŜƛƴŜǎ {ƛŜŘƭǳƴƎǎŀōǎǘŀƴŘǎ 
Ȋǳ ŜƛƴŜƳ ƪǸƴŦǘƛƎŜƴ .ŀǳƎŜōƛŜǘ ƎŜōŜǘŜƴ ǿƛǊŘΦ

олу a{/ /ƻƴŘƻǊ ŜΦ±Φ нпΦлоΦнлнр ²ƛǊ ƳǀŎƘǘŜƴ ƴƻŎƘƳŀƭǎ ŘŀǊŀǳŦ ŀǳŦƳŜǊƪǎŀƳ ƳŀŎƘŜƴΣ Řŀǎǎ ƧŜƎƭƛŎƘŜ ȊǳǎŅǘȊƭƛŎƘŜƴ 9ǊǿŜƛǘŜǊǳƴƎŜƴ ŀƳ 
ŀƪǘǳŜƭƭ ƻŦŦŜƴƎŜƭŜƎǘŜƴ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ ŜǊƘŜōƭƛŎƘŜ 9ƛƴǎŎƘǊŅƴƪǳƴƎŜƴ ŦǸǊ ŘŜƴ CƭǳƎōŜǘǊƛŜō 
όCƭǳƎōŜǘǊƛŜōǎǊŀǳƳ рллƳ Ҍ нллƳ {ƛŎƘŜǊƘŜƛǘǎŀōǎǘŀƴŘΣ !ōƘŅƴƎƛƎ ǾƻƳ wƻǘƻǊŘǳǊŎƘƳŜǎǎŜǊύΣ ǿŜƴƴ ƴƛŎƘǘ 
ǎƻƎŀǊ Ŝƛƴ 9ƴǘŦŀƭƭ ŘŜǊ !ǳŦǎǘƛŜƎǎŜǊƭŀǳōƴƛǎ ǳƴŘ ŘŀƳƛǘ Řŀǎ α!¦{ά ŘŜǎ ±ŜǊŜƛƴŜǎ ƴŀŎƘ ǎƛŎƘ ȊƛŜƘŜƴ ǿǸǊŘŜΣ 
ǿŀǎ ŀǳŎƘ ŘŜƴ ²ǸƴǎŎƘŜƴ ŘŜǊ ±ŜǊōŀƴŘǎƎŜƳŜƛƴŘŜ .ƛǊƪŜƴŦŜƭŘ ƪƭŀǊ ǿƛŘŜǊǎǇǊƛŎƘǘΦ 5ŀƘŜǊ ƳǀŎƘǘŜƴ ǿƛǊ 
{ƛŜ ōƛǘǘŜΣ Ǿƻƴ ƧŜƎƭƛŎƘŜƴ 9ǊǿŜƛǘŜǊǳƴƎŜƴΣ ŘƛŜ ǳƴǎŜǊŜƴ CƭǳƎōŜǘǊƛŜōǎǊŀǳƳ Ҍ {ƛŎƘŜǊƘŜƛǘǎŀōǎǘŀƴŘ 
ōŜǘǊŜŦŦŜƴ ǿǸǊŘŜƴΣ ŀƭǎƻ Ŝƛƴ wŀŘƛǳǎ Ǿƻƴ тллƳ ǳƳ ǳƴǎŜǊ ±ŜǊŜƛƴǎƎŜƭŅƴŘŜΣ ŀōȊǳǎŜƘŜƴΦ

ро

9ƛƴŜ ǾƻƭƭǎǘŅƴŘƛƎŜ ¦ƳǎŜǘȊǳƴƎ ŘŜǊ !ōǎǘŀƴŘǎŜƳǇŦŜƘƭǳƴƎŜƴ ŘŜǎ 5aC± ǿƛǊŘ ƛƳ {ƛƴƴŜ 
ŜƛƴŜǎ ŀǳǎƎŜǿƻƎŜƴŜƴ YƻƳǇǊƻƳƛǎǎŜǎ ƴƛŎƘǘ ǾƻǊƎŜƴƻƳƳŜƴΦ 5Ŝƴƴ ǎƻƴǎǘ ǿǸǊŘŜ Ŝƛƴ 
DǊƻǖǘŜƛƭ ŘŜǊ CƭŅŎƘŜ ро ŜƴǘŦŀƭƭŜƴΣ ƻōǿƻƘƭ ŘƛŜǎŜ ōŜǊŜƛǘǎ ƛƴ ǿŜƛǘŜƴ ¢ŜƛƭŜƴ ƛƳ 
ǾŜǊōƛƴŘƭƛŎƘŜƴ wht ŜƴǘƘŀƭǘŜƴ ƛǎǘΦ bŀŎƘ !ǳǎƪǳƴŦǘ ŘŜǎ [.a ƪǀƴƴŜƴ 
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ƴŀŎƘ 9ƛƴȊŜƭŦŀƭƭǇǊǸŦǳƴƎ ŀǳŎƘ ƛƳ тлл ƳπYƻǊǊƛŘƻǊ ǳƳ ŘŜƴ 
CƭǳƎǇƭŀǘȊ ȊǳƎŜƭŀǎǎŜƴ ǿŜǊŘŜƴΣ ƻƘƴŜ Řŀǎǎ ŘŜǊ aƻŘŜƭƭŦƭǳƎōŜǘǊƛŜō ŜƛƴƎŜǎǘŜƭƭǘ ǿŜǊŘŜƴ 
ƳǳǎǎΦ

нун



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр
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олф !ŜǊƻπ/ƭǳō wƘŜƛƴπbŀƘŜ нрΦлоΦнлнр ŀƭǎ .ŜǘǊŜƛōŜǊ ŘŜǊ {ƻƴŘŜǊƭŀƴŘŜǇƭŀǘȊŜǎ [ŀƴƎŜƴƭƻƴǎƘŜƛƳ ŜǊƘŜōŜƴ ǿƛǊ ƎŜƎŜƴ ŘƛŜ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ŘŜǎ 
±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜǎ ²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜƴǳǘȊǳƴƎ bǊΦ нп DŜƴǎƛƴƎŜƴ κ {ǘŀŘǘ .ƛƴƎŜƴ ǎƻǿƛŜ ƎŜƎŜƴ ŘƛŜ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ 
ŘŜǎ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘŜǎ bǊΦ нр [ŀƴƎŜƴƭƻƴǎƘŜƛƳ κ DǳƭŘŜƴǘŀƭ .ŜŘŜƴƪŜƴ ƘƛƴǎƛŎƘǘƭƛŎƘ ŘŜǎ .ŜƭŀƴƎǎ ŘŜǊ 
{ƛŎƘŜǊƘŜƛǘ ŘŜǎ [ǳŦǘǾŜǊƪŜƘǊǎΦ
5ƛŜ 9ǊǊƛŎƘǘǳƴƎ Ǿƻƴ ²Y! ŀƪǘǳŜƭƭŜǊ ǳƴŘ ȊǳƪǸƴŦǘƛƎŜǊ .ŀǳŀǊǘ ƛƴ ŘŜƴ ōŜǎŀƎǘŜƴ DŜōƛŜǘŜƴ ƛǎǘ ƎŜŜƛƎƴŜǘΣ 
ŘŜƴ [ǳŦǘǾŜǊƪŜƘǊ ƛƳ .ŜǊŜƛŎƘ ǳƴǎŜǊŜǎ CƭǳƎǇƭŀǘȊŜǎ ŜǊƘŜōƭƛŎƘ Ȋǳ ōŜŜƛƴǘǊŅŎƘǘƛƎŜƴΦ 9ƴǘƎŜƎŜƴ ŘŜǊ 
5ŀǊǎǘŜƭƭǳƴƎ ƛƴ ŘŜǊ ǘŜȄǘƭƛŎƘŜƴ .ŜǎŎƘǊŜƛōǳƴƎ ŘŜǎ tƭŀƴƎŜōƛŜǘŜǎ bǊΦ нп όαLƳ ±ŜǊƎƭŜƛŎƘ ȊǳǊ ¦ƴǘŜǊǊƛŎƘǘǳƴƎ 
ŦŜƘƭŜƴ ƧŜŘƻŎƘ CƭŅŎƘŜƴ ǿŜǎǘƭƛŎƘ ŘŜǊ !ǳǘƻōŀƘƴ όCƭǳƎǇƭŀǘȊǊǳƴŘŜύάύ ōƭŜƛōǘ ŘƛŜ bŅƘŜ ȊǳǊ 
ǾƻǊƎŜǎŎƘǊƛŜōŜƴŜƴ aƻǘƻǊǇƭŀǘȊǊǳƴŘŜ ǳƴōŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎǘΦ .ŜƛƳ tƭŀƴƎŜōƛŜǘ bǊΦ нр ǿƛǊŘ ŜōŜƴŦŀƭƭǎ π ǳƴŘ 
ƻƘƴŜ Řŀǎ ŘƛŜǎ ƛƴ ŘŜǊ !ōǿŅƎǳƴƎ ŜǊǎƛŎƘǘƭƛŎƘ ōŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎǘ ǿǸǊŘŜ π ŘƛŜ 9ǊǊƛŎƘǘǳƴƎ Ǿƻƴ ²Y! ƛƴ 
ǳƴƳƛǘǘŜƭōŀǊŜǊ bŅƘŜ ȊǳǊ ǾƻǊƎŜǎŎƘǊƛŜōŜƴŜƴ {ŜƎŜƭŦƭǳƎǇƭŀǘȊǊǳƴŘŜ ǎƻǿƛŜ ŘŜƳ {ŜƎŜƭŦƭǳƎǸōǳƴƎǎǊŀǳƳ 
ǾƻǊƎŜǎŜƘŜƴΦ
.ŜǊŜƛǘǎ ƧŜǘȊǘ ōŜŦƛƴŘŜƴ ǎƛŎƘ ŘǊŜƛ .ŜǎǘŀƴŘǎŀƴƭŀƎŜƴ ƛƴ ǳƴƳƛǘǘŜƭōŀǊŜǊ bŀŎƘōŀǊǎŎƘŀŦǘ ȊǳǊ 
ǾƻǊƎŜǎŎƘǊƛŜōŜƴŜƴ aƻǘƻǊŦƭǳƎǇƭŀǘȊǊǳƴŘŜ ƛƳ .ŜǊŜƛŎƘ ŘŜǎ tƭŀƴƎŜōƛŜǘŜǎ bǊΦ нпΦ 5ŀǎ ƴŜǳ Ȋǳ ŜǊǊƛŎƘǘŜƴŘŜ 
²Y! ƛƳ .ŜǊŜƛŎƘ ŘŜǊ ƘƛƴȊǳƪƻƳƳŜƴŘŜƴ CƭŅŎƘŜƴ ŜƛƴŜƴ ƎǊǀǖŜǊŜƴ ƭŀǘŜǊŀƭŜƴ !ōǎǘŀƴŘ ȊǳǊ tƭŀǘȊǊǳƴŘŜ 
ŀǳŦǿŜƛǎŜƴ ǿǸǊŘŜƴ ŀƭǎ ŘƛŜ .ŜǎǘŀƴŘǎŀƴƭŀƎŜƴΣ ǊŅǳƳǘ ǳƴǎŜǊŜ .ŜŘŜƴƪŜƴ ƴƛŎƘǘ ŀǳǎΤ ƳƻŘŜǊƴŜ ²Y! ƘŀōŜƴ 
ƎŜƎŜƴǸōŜǊ ŘŜƴ .ŜǎǘŀƴŘǎŀƴƭŀƎŜƴ ŀǳŦƎǊǳƴŘ ƛƘǊŜǊ .ŀǳƘǀƘŜƴ ǳƴŘ [ŜƛǎǘǳƴƎŜƴ ƛƴōŜǎƻƴŘŜǊŜ ŘǳǊŎƘ 
[ǳŦǘǾŜǊǿƛǊōŜƭǳƴƎŜƴ ŜǊƘŜōƭƛŎƘ ƎǊǀǖŜǊŜƴ 9ƛƴŦƭǳǎǎ ŀƭǎ ŅƭǘŜǊŜ !ƴƭŀƎŜƴ ŀǳŦ ŜƛƴŜ ǎƛŎƘŜǊŜ 5ǳǊŎƘŦǸƘǊǳƴƎ 
Ǿƻƴ [ǳŦǘǾŜǊƪŜƘǊ ƛƴ ǳƴƳƛǘǘŜƭōŀǊŜǊ bŅƘŜ Ǿƻƴ CƭǳƎǇƭŅǘȊŜƴ ό ǎƛŜƘŜ ȊΦ.Φ DǳǘŀŎƘǘŜƴ ŘŜǊ CI !ŀŎƘŜƴ π 
²ƛƴŘŜƴŜǊƎƛŜŀƴƭŀƎŜƴ ƛƴ CƭǳƎǇƭŀǘȊƴŅƘŜΦ !ǳŎƘ ŘŜǊ ǿƛǎǎŜƴǎŎƘŀŦǘƭƛŎƘŜ 5ƛŜƴǎǘ ŘŜǎ 5ŜǳǘǎŎƘŜƴ 
.ǳƴŘŜǎǘŀƎŜǎ ƎŜƘǘ Ǿƻƴ ŜƛƴŜǊ aƛƴŘŜǎǘŀƴŦƻǊŘŜǊǳƴƎ αƳŜƘǊŜǊŜǊ wƻǘƻǊŘǳǊŎƘƳŜǎǎŜǊά ŀǳǎ π ²5 у π оллл π 
ллтκннύΦ
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Ȋǳ CƭŅŎƘŜ bǊΦ нпΥ 5ŜǊ [.a [ǳŦǘǾŜǊƪŜƘǊ ǾŜǊǿŜƛǎǘ ƛƴ ǎŜƛƴŜǊ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜ ŘŀǊŀǳŦΣ Řŀǎǎ 
ŘƛŜ CƭŅŎƘŜ ǘŜƛƭǿŜƛǎŜ ƛƴƴŜǊƘŀƭō ŘŜǊ IƛƴŘŜǊƴƛǎōŜƎǊŜƴȊǳƴƎǎŦƭŅŎƘŜƴ ŘŜǎ 
{ƻƴŘŜǊƭŀƴŘŜǇƭŀǘȊŜǎ [ŀƴƎŜƴƭƻƴǎƘŜƛƳ ƭƛŜƎǘΦ 5ŀǊǸōŜǊ Ƙƛƴŀǳǎ ƛǎǘ Řŀǎ !ƴπ ǳƴŘ 
!ōŦƭǳƎǾŜǊŦŀƘǊŜƴ όtƭŀǘȊǊǳƴŘŜύ ōŜǘǊƻŦŦŜƴΦ 5ŀ Řŀǎ ƎŜǇƭŀƴǘŜ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ ōŜƛ ŜƛƴŜǊ 
±ŜǊƪƭŜƛƴŜǊǳƴƎ ǳƳ ŘƛŜ Ǿƻƴ ŘŜǊ IƛƴŘŜǊƴƛǎōŜƎǊŜƴȊǳƴƎǎŦƭŅŎƘŜ ōŜǘǊƻŦŦŜƴŜƴ ¢Ŝƛƭ ǳƴǘŜǊ ŘƛŜ 
aƛƴŘŜǎǘƎǊǀǖŜ Ǿƻƴ рл Ƙŀ ŦŅƭƭǘΣ ǿƛǊŘ ŘƛŜǎŜ CƭŅŎƘŜ ƴƛŎƘǘ ǿŜƛǘŜǊ ōŜǘǊŀŎƘǘŜǘΦ

Ȋǳ CƭŅŎƘŜ bǊΦ нрΥ DŜƎŜƴ ŘƛŜ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ Ǿƻƴ CƭŅŎƘŜƴ ŦǸǊ ²9! ƛƳ .ŜǊŜƛŎƘ DǳƭŘŜƴǘŀƭ 
ōŜǎǘŜƘŜƴ Ǿƻƴ {ŜƛǘŜƴ ŘŜǎ [.a [ǳŦǘǾŜǊƪŜƘǊ ƎǊǳƴŘǎŅǘȊƭƛŎƘ ƪŜƛƴŜ .ŜŘŜƴƪŜƴ όŀǳŎƘ ǿŜƴƴ 
ƎŜǊƛƴƎŦǸƎƛƎ ŘƛŜ IƛƴŘŜǊƴƛǎōŜƎǊŜƴȊǳƴƎǎŦƭŅŎƘŜƴ ōŜǘǊƻŦŦŜƴ ǎƛƴŘύΦ 5ŜǊ CƭǳƎōŜǘǊƛŜō ǿƛǊŘ 
ƴǳǊ ƎŜǊƛƴƎŦǸƎƛƎ ōŜǘǊƻŦŦŜƴ ŀƴƎŜǎŜƘŜƴΦ 5ŀǎ ƎŜǇƭŀƴǘŜ ±ƻǊǊŀƴƎƎŜōƛŜǘ ōƭŜƛōǘ 
ǳƴǾŜǊŅƴŘŜǊǘΦ

нуо



!ƴƭŀƎŜ м ¢ŀōŜƭƭŜ ŘŜǊ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴŜƴ {ǘŜƭƭǳƴƎƴŀƘƳŜƴ лрΦлсΦнлнр

Nr. Gebietskºrperschaft / 
Institution / 
Privateinwender

Datum Inhalt der Stellungnahme
Vorrang-
gebiets-
nummer

Kommentierung seitens der Geschªftsstelle / Abwªgungsvorschlag

олф !ŜǊƻπ/ƭǳō wƘŜƛƴπbŀƘŜ нрΦлоΦнлнр 5ƛŜǎ ǿƛǊŘ ƛƴ ŘŜƴ ŘŜǊȊŜƛǘ ƴƻŎƘ ƎŜƭǘŜƴŘŜƴ wŜŎƘǘǎƴƻǊƳŜƴ όbŦ[ фнκмоΣ ƛΦ±ΦƳΦ Ϡ нмŀ !ōǎΦ н {ŀǘȊ м 
[ǳŦǘ±hύ ƴƛŎƘǘ ŀǳǎǊŜƛŎƘŜƴŘ ōŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎǘΦ 5ƛŜ ƛƴ ŘŜƴ ǾƻǊƎŜƴŀƴƴǘŜƴ wŜŎƘǘǎƴƻǊƳŜƴ ŀǳǎƎŜǿƛŜǎŜƴŜƴ 
{ŎƘǳǘȊōŜǊŜƛŎƘŜ όƘƻǊƛȊƻƴǘŀƭ пллƳ ōȊǿΦ урл Ƴ ƛƴ YǳǊǾŜƴōŜǊŜƛŎƘŜƴύ ōŀǎƛŜǊŜƴ ŀǳŦ !ƴƴŀƘƳŜƴ ŦǸǊ 
ƪƭŜƛƴŜǊŜ ²Y! ǳƴŘ ǘǊŀƎŜƴ ŘŜƴ !ǳǎǿƛǊƪǳƴƎŜƴ ƎǊǀǖŜǊŜǊ !ƴƭŀƎŜƴ ŀǳŦ CƭǳƎǾŜǊƪŜƘǊ ƛƴ ǳƴƳƛǘǘŜƭōŀǊŜǊ 
bŅƘŜ ƴƛŎƘǘ ƘƛƴǊŜƛŎƘŜƴŘ wŜŎƘƴǳƴƎΦ
bŀŎƘ wǸŎƪǎǇǊŀŎƘŜ Ƴƛǘ ŘŜǊ [ŀƴŘŜǎƭǳŦǘŦŀƘǊǘōŜƘǀǊŘŜ ό[ŀƴŘŜǎōŜǘǊƛŜō aƻōƛƭƛǘŅǘΣ CŀŎƘƎǊǳǇǇŜ 
[ǳŦǘǾŜǊƪŜƘǊύ ƛǎǘ ŜƛƴŜ ŀƴ ŘƛŜǎŜ DŜƎŜōŜƴƘŜƛǘŜƴ ŀƴƎŜǇŀǎǎǘŜ «ōŜǊŀǊōŜƛǘǳƴƎ ŘŜǊ ƎŜƴŀƴƴǘŜƴ bŦ[ фнκмо 
ŘŜǊȊŜƛǘ ƛƴ !ǊōŜƛǘΦ 5ƛŜǎŜ bŜǳǊŜƎŜƭǳƴƎŜƴ ǿŜǊŘŜƴ ŀōǎŜƘōŀǊ Ƴƛǘ ȊǳǎŅǘȊƭƛŎƘŜƴ !ƴŦƻǊŘŜǊǳƴƎŜƴ ōŜƛ ŘŜǊ 
.ŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎǳƴƎ ŘŜǊ Ƴƛǘ ŘŜǊ 9ǊǊƛŎƘǘǳƴƎ Ǿƻƴ ²Y! ŜƛƴƘŜǊƎŜƘŜƴŘŜƴ .ŜŜƛƴǘǊŅŎƘǘƛƎǳƴƎŜƴ ŘŜǎ 
[ǳŦǘǾŜǊƪŜƘǊǎ ŜƛƴƘŜǊƎŜƘŜƴΦ ²ǸǊŘŜ ŘƛŜ ½ǳƭŅǎǎƛƎƪŜƛǘ Ǿƻƴ ²Y! ƛƴ ŘŜƴ tƭŀƴƎŜōƛŜǘŜƴ bǊΦ нп ǳƴŘ нр 
ǎǇŅǘŜǊ ƛƳ DŜƴŜƘƳƛƎǳƴƎǎǾŜǊŦŀƘǊŜƴ ƴŀŎƘ ŘƛŜǎŜƴ Řŀƴƴ ŀōǎŜƘōŀǊ ƎŜƭǘŜƴŘŜƴ ±ƻǊǎŎƘǊƛŦǘŜƴ ōŜǳǊǘŜƛƭǘ 
ǿŜǊŘŜƴΣ ǿŅǊŜ ŘƛŜ 9ǊǊƛŎƘǘǳƴƎ Ƴƛǘ ƘƻƘŜǊ ²ŀƘǊǎŎƘŜƛƴƭƛŎƘƪŜƛǘ ǳƴȊǳƭŅǎǎƛƎ ǳƴŘ ŜƴǘǎǇǊŜŎƘŜƴŘŜ !ƴǘǊŅƎŜ 
Ǿƻƴ .ŜǘǊŜƛōŜǊƴ ŀōȊǳƭŜƘƴŜƴΦ
²ƛǊ ŦƻǊŘŜǊƴ ŘŀƘŜǊΣ ŘƛŜ tƭŀƴǳƴƎ ōȊǿΦ !ǳǎǿŜƛǎǳƴƎ ƴŜǳŜǊ DŜōƛŜǘŜ ōƛǎ ȊǳǊ ±ƻǊƭŀƎŜ ŜƛƴŜǊ ƴŜǳŜƴ bŦ[Σ ŘƛŜ 
ŘƛŜǎŜ !ǎǇŜƪǘŜ ŀǳǎǊŜƛŎƘŜƴŘ ōŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎǘΣ ŀǳǎȊǳǎŜǘȊŜƴ ǳƴŘ ōŜƛ ŦƻǊǘŦƻƭƎŜƴŘŜƴ tƭŀƴǳƴƎŜƴ ŘƛŜ 
!ƴŦƻǊŘŜǊǳƴƎŜƴ ƴŜǳŜǊ wŜŎƘǘǎƴƻǊƳŜƴ ƛƴ ŀǳǎǊŜƛŎƘŜƴŘŜƳ aŀǖŜ Ȋǳ ōŜǊǸŎƪǎƛŎƘǘƛƎŜƴ ǎƻǿƛŜ ƎŜǇƭŀƴǘŜ 
aŀǖƴŀƘƳŜƴ ǾƻǊŀō Ƴƛǘ ŘŜǊ [ŀƴŘŜǎƭǳŦǘŦŀƘǊǘōŜƘǀǊŘŜ ǳƴǘŜǊ 9ƛƴōŜȊƛŜƘǳƴƎ ŘŜǎ CƭǳƎǇƭŀǘȊōŜǘǊŜƛōŜǊǎ 
ŀōȊǳǎǘƛƳƳŜƴΦ

нп

нр

9ǎ ƛǎǘ ƴƻŎƘ ƴƛŎƘǘ ŀōǎŜƘōŀǊΣ ǿŀƴƴ ŘƛŜ bŜǳǊŜƎŜƭǳƴƎŜƴ ŜǊƭŀǎǎŜƴ ǿŜǊŘŜƴΦ DƎŦΦ ƛǎǘ ƛƴ 
ŀƴǎŎƘƭƛŜǖŜƴŘŜƴ ±ŜǊŦŀƘǊŜƴ ŘŀǊŀǳŦ ŜƛƴȊǳƎŜƘŜƴΦ

нуп


